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ПЕРВОЕ ДЕКАБРЯ
 

Политджойстик/Politjoystic
Сегодня начал работать приказ ФСБ об освещении событий СВО. Не 

рискуйте - практика еще только формируется.
 

Бульба престоловъ
Это не просто тяжёлая война, хер бы с ним.
Это бессмысленная война с огромными потерями, большинство из 

которых избегается хотя бы минимально вменяемым руководством. 
Просто без заводов спецназа в пиздорез, с работающими радийками, 
без лобовых штурмов и Зерновых сделок.

Исключить элементарный дегенератизм — и число потерь бы уже 
упало на 80%. А этих потерь у РФ десятки тысяч. Именно поэтому у 
меня, в отличие от бляди Стешина, Гнидовки, Вафлена и Ары Эдды не 
поворачивается рука набрать «погибнуть на войне за Родину почёт-
но».

Потому что почти все смерти в этой войне это ебланизм без пользы 
для России.

Я в 2014 воспринимал РФ как США, а Украину как Ирак, в войне 2003 
года. Сегодня Ирак это РФ. А воевать за Ирак это вредно для жизни и 
бессмысленно, потому что он обречён.

Рамзай
Сильно хочется спросить тележное хомячьё, пальцевавшее тут ме-

сяц назад «инсайтами» чуть ли не со стола Путина о подготовленном 
«договорняке» и «сливе» войны: «Ну, шо, договорились, слились? Али 
как?»

И так пальцами характерно сделать...

Чёрный Прапор
Единственное, что получилось у Запада — ударить информацион-

но. Но согласитесь, что проиграть информационную войну не трагич-
но, если российский флаг в итоге будет висеть над Рейхстагом и Белым 
домом!

Дмитрий Орлов, политолог

Логика Маркова
1 декабря, генерал Зима идет в Европу из России? Замерзнет ли 

Европа этой зимой без российского газа и нефти? Нет. И российская 
власть совершенно не надеется на то, что замерзающая Европа изме-
нит свою политику по гибридной войне против России. Почему?

1. В мире на рынке хватает энергоносителей. Все, что им надо, Ев-
ропа дороже, но купит. 

2. У Европы жирок еще большой. По статистике, европейцы выбра-
сывают до 50% продуктов, которые покупают. От жиру бесятся. Ну бу-
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дут выбрасывать теперь только 25%. Чуть скинут жирок. 
3. Да, в домах в Европе будет холоднее и несколько десятков тысяч 

пенсионеров и хронических больных умрут раньше времени этой зи-
мой в Европе. Но никто о них не напишет в сми.

4. Европа геополитически вообще не субъекта и как бы она не стра-
дала, все равно будет делать то, что ей прикажут из Вашингтона.

5. Так что в Москве нет пустых надежд на изменение политики Ев-
ропы из-за зимы. В Москве рациональные люди. Не жертвы собствен-
ной пропаганды. Даже если наша пропаганда добрая и хорошая. Мыс-
лят в Москве рационально.

Юрий Баранчик
Сергей Лавров выступил с пресс-конференцией по европейской без-

опасности. Главные тезисы из заявления:
• НАТО вернулась к приоритетам холодной войны: «держать рус-

ских вне Европы, а американцев - в Европе», причем под контролем 
США уже весь Евросоюз.

• Восстановления отношений России и Запада в области работы по 
европейской безопасности не случится.

• Европа «безоглядно» побежала за США и во всем поддержала ру-
софобскую политику Америки.

• Россия не уходит от контактов с США, но значимых идей от них 
пока не слышит.

• Россия на Украине наносит удары по инфраструктуре, которая по-
могает убивать русских.

• Москва не просила о переговорах с Украиной, но готова выслу-
шать другую сторону.

• Россию не интересует, каким будет потолок цен на нефть, догово-
ренности будут заключаться с партнерами напрямую.

Рубеж и Zа Рубеж
Не такую трактовку вопроса о «переговорах с Киевом» хотелось бы 

услышать. И ведь понимает же Сергей Лавров, понимает, ЧТО Россия 
может услышать от «другой стороны», и всё равно это говорит… За-
чем?

Объясняет Readovka
На пресс-конференции по вопросам европейской безопасности гла-

ва МИД Сергей Лавров заявил, что Москва «готова выслушать другую 
сторону» в конфликте на Украине. 

Из заявлений Лаврова очевидно, что заморозка или же эскалация 
конфликта целиком зависит от «другой стороны». Скорее всего, реше-
ние о перемирии или же продолжении боевых действий будет при-
нято в ближайшие недели, пока ситуация на фронте стабильна, и обе 
стороны занимаются подготовкой к зимней кампании.

https://t.me/barantchik/7563
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Одним из самых важных акторов в принятии этого решения, безус-
ловно, является Зеленский. Перед ним стоит непростой выбор: либо 
перемирие в стиле 2015 года и сохранение Украины, либо дальнейшая 
эскалация с непредсказуемыми последствиями. За заморозку высту-
пают западные страны — в их интересах создание на границах России 
«тлеющих конфликтов», которые не предполагают масштабных бое-
вых действий. Но перемирие станет политическим, а, возможно, и фи-
зическим самоубийством Зеленского — украинцы находятся в гипер-
мобилизованном состоянии из-за побед на фронте и накачки со сто-
роны мировых СМИ. Дорогому «пану» придётся выбирать между бла-
гом для Украины и собственной политической карьерой.

Джокер ДНР
Не все украинские солдатики переживут завтрашний день. Мало 

кто сможет это сделать.
Ах-ха-ха-ха-ха-ха-ха...
Ну, может кто-то заранее сдастся в плен, тому повезёт.

Ꙃаставный
Несколько источников сообщили, что на завтра намечается что-то 

очень серьезное с нашей стороны. По-прежнему отношусь к такой ин-
формации скептически, ибо у нашего командования есть привычка от-
кладывать приказы (впрочем, у других командований она тоже есть). 
Нам остаётся только будем посмотреть. 

Имхо, я бы ставил на Артёмовск. К югу от города у противника там 
всё очень и очень плохо.

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Может 24 февраля пошутим второй раз а ? С чистого листа так ска-

зать.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Да не друг, не надо. Так как было точно не стоит.

Ꙃаставный
На завтра, все-таки, многие ставят на геранизацию и калибровку. 

Возможно, это то самое представление, которое должно было про-
изойти пару дней назад. Кстати, напомню, что герани не летают по 
украинским объектам уже как две недели. Переговоры, тем време-
нем, судя по косвенным признакам, проходят неплохо. Так что, я бы 
не сильно надеялся.

Чёрный Прапор
Хочу быть государевым опричником! С метлой и собачьей головой 

на УАЗ Патриот. Расстрельный список имеется, пассионарен и жесток 
к врагам государевым!

https://t.me/JokerDPR/293
https://t.me/zastavnyii/2211
https://t.me/rsotmdivision/2908
https://t.me/notes_veterans/6881
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https://t.me/darkprapor/5942
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Павел Губарев, народный губернатор ДНР

Сладков+
ВСУ СРАЖАЮТСЯ ЗА ВОЗМОЖНОСТЬ ОБСТРЕЛИВАТЬ ДОНБАСС. 
А за что? Есть ли еще какая-то другая «полезность» для нахождения 

ВСУ в Авдеевке, Красногоровке, Курахово и тд? 
Украинские гарнизоны сидят и стреляют по мирным городам, вы-

зывают ответный огонь, в результате разрушения, гибель мирных жи-
телей, включая детей, вот вам и «доблесть».  

Все равно украинских военных выбьют с Донбасса, ВСУ придется 
капитулировать. И? Смысл войны? В обнищании Европы, в угоду Ан-
глии и США. 

План «москаляку на гиляку» провалился. 
Киевский чуб трещит. 
Остается вопрос: зачем это украинцам? Это не вопрос пропаганды, 

это вопрос жизни и смерти.

Vладислав Угольный
Хохлы, правда, не учитывают, что залп нашей ответки тяжелее. Там, 

где они убьют бедную донецкую бабушку, мы убьем треть их энерге-
тики.

Не стоило играть в террор. Не стоило играть в войну. Не стоило быть 
хохлом.

Но уже поздно чет менять. С первым днем зимы, хохляцкая сволочь.

Ꙃаставный
На Артёмовском направлении у ВСУ всё критично плохо. В ближай-

шие дни оттуда будут хорошие новости для нас. Ципсо судорожно пы-
тается перебить эту, трагичную для них, повестку.

АДЕКВАТ Z
Есть у меня сильное подозрение, что под Артемовском день за днем 

продолжают перемалываться не просто крупные силы противника, но 
и остатки надежд укров на успех большого наступления в ближайшие 
недели - и сами перспективы такого наступления заодно.

Насколько можно судить по некоторому количеству отрывочных све-
дений, на артемовском направлении трещит до такой степени, что ре-
зервы туда противник гонит батальонами, практически каждый день и 
с самых разных участков фронта. Затыкать дыру так, чтобы хотя бы не 
лопнуло бесповоротно, это пока позволяет. Но получится ли у чубатых 
без этих сжигаемых резервов собрать хоть что-то похожее на ударную 
группировку в другом месте, тут вопрос.

Недели две, чтобы попробовать, у них, пожалуй, еще есть. Дальше 
общее соотношение сил должно будет начать довольно быстро ме-
няться.

https://t.me/Sladkov_plus/6762
https://t.me/zola_of_renovation/3715
https://t.me/zastavnyii/2214
https://t.me/politadequate/7022
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МАРДАН
Вассальный вектор Украины определяется чётко и безоговорочно. В 

нынешнем виде Незалежная представляет собой синтетический про-
дукт западных политических технологий. 

Последние 15 лет несчастную страну накачивали не только день-
гами, но и западной идеологией, которая внедрилась в неокрепший 
украинский ум, окончательно сломав его.

Причём, деньгами кормили очень расчётливо, давая только тот ми-
нимум, который помогал усвоению чужой идеологии. Украину дер-
жали на коротком поводке капельных вливаний 2-3 млрд долларов в 
год, которые скрашивали жизнь чиновников, но никак не народа.

После того, как население окончательно озверело, его спустили с 
поводка и сказали: «Фас, убей русского!»

Теперь, только сначала года в Украину вкачали больше 100 млрд 
долларов в виде вооружений, военных займов и кредитов. Цепной 
пёс должен отрабатывать прихоти бельгийских болонок и немецких 
шпицев. 

Задача России, или отравить этого монстра, или сделать операцию 
по методу профессора Преображенского. Приручить уже не получит-
ся.

Книга Носовича
В Румынии завершилось заседание глав МИД стран-членов НАТО, 

на котором малым странам НАТО снова обещали помощь больших со-
юзников, а Грузии, Молдавии и прочим как бы нейтральным странам 
защищенность в случае дальнейшего сближения с НАТО. Все эти обе-
щания не имеют под собой оснований. 

Вашингтонский договор о создании НАТО - не более чем памятник 
своего времени. Он был подписан в апреле 1949 года, а советская атом-
ная бомба была явлена миру в августе. Если бы Североатлантический 
альянс был создан после испытаний советской атомной бомбы, в нём 
никогда бы не появилась знаменитая 5 статья о коллективном отра-
жении агрессии. 

Как это должно выглядеть на практике? Москва наносит удар по При-
балтике, Вашингтон в ответ бьет ракетами по Москве, Москва бьёт ра-
кетами по Вашингтону... Америка подставится под гиперзвуковое ору-
жие ради Прибалтики?! Никогда такого не будет. При ядерном пари-
тете 5 статья не защитит никого

Мария Захарова
Глава СНБО Украины Данилов: «Садиться за один стол переговоров 

с варварами будет недостойным украинского народа».
Согласна: украинский народ достоин быть представлен за столом 

переговоров не варварами.

https://t.me/mardanaka/12090
https://t.me/nosovichchannel/1752
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4240
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Владлен Татарский
Выращенное в сатанинских капищах МИ-6 учение о Гарри Поттере 

вполне может превратиться в Новую Веру, популярную в среде бес-
полых космополитов. Может это кому-то показаться смешным, но до-
шли же большевики до религиозных ритуалов с трупами и «звездина-
ми», а французские революционеры от атеизма - к культу Верховного 
Существа.

Друид
Сообщения МИД Франции о том, что началась работа по созданию 

спецтрибунала в отношении РФ из-за Украины, это, по сути, инстру-
мент отъёма средств у РФ, а также пиар для европейских правительств. 

Пиар, так как таким, незамысловатым образом, правящие верхушки 
могут показать работу, то есть продемонстрировать обществу, что ка-
кая-то деятельность после затухания санкций в отношении России ве-
дётся. А инструмент отъёма средств потому, что с помощью «спецтри-
бунала» будет осуществлена деятельность, которая предполагает ре-
парации в виде ЗВР России и последующей их передачей Украине. 

Впрочем, если всё-таки «храбрые» европейцы на это решатся – их 
отношения с Россией ещё долго будут им икаться. Стремление всё де-
лать чужими руками, которое демонстрируют американцы, в очеред-
ной раз может показать свою силу. США буквально вынуждают ЕС де-
лать антироссийские шаги по различному спектру вопросов.

Логика Маркова
Сегодня выступал на конференции прокуратуры России в Крыму, 

посвящённой Нюренбергскому Трибуналу. Главное.
1. Тема Нюрнбергского трибунала как международного суда за во-

енные преступления и преступления против человечности очень ак-
туальна.

2. Россия должна активно собирать материалы по преступлениям 
киевского режима с 2014 года для будущего суда над ними.

3. Главная предпосылка суда над военными преступниками это во-
енная победа над ними.

Логика Маркова
Франция инициирует создание трибунала в отношении военных 

преступлений России на Украине. Алгоритм работы предельно про-
стой.

1. Все многочисленные преступления киевского режима с 2014 года 
замалчивать.

2. Несуществующие военные преступления России придумывать с 
помощью фейков.

3. В идеале преступления киевского режима приписывать России. 
Как в Буче, где Нацгвардия Украины убила десятки пророссийских мир-
ных жителей за то, что они брали гуманитарную помощь от армии Рос-

https://t.me/vladlentatarsky/17763
https://t.me/wisedruidd/4840
https://t.me/logikamarkova/4441
https://t.me/logikamarkova/4442
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сии. А потом пропагандистская машина стран НАТО обвинила в этих 
убийствах Россию. 

4. Цель всей этой политики ЕС и Франции- морально подавить Рос-
сию и оправдать все военные преступления против России и против 
сторонников России. 

5. Макрон соучастник военных преступлений. Так к нему и надо от-
носиться.

Олег Царёв
Может, наконец, к нашей элите придет понимание, что надо вое-

вать по-серьёзному? Запад не скрывает, чем закончится поражение 
России в войне.

ФРИДРИХ
Бундестаг признал Голодомор геноцидом украинцев. Хмммм. 
«Массовая гибель людей от голода не была результатом неурожая, 

а была ответственностью политического руководства Советского Сою-
за при Иосифе Сталине. Таким образом, Голодомор представляет со-
бой преступление против человечности» — говорится в тексте. 

Класс. N обожает смотреть как люди «выдающегося ума» сами роют 
себе могилу. 

В странах ЕС, и в Германии в частности, граждане вынуждены замер-
зать. У людей падают доходы. Из-за действий европолитиков страда-
ют предприятия, и полеты Шольца в Поднебесную — не решение про-
блемы, а пародия на Януковича, что само по себе смотрится нелепо. 

Думаю, из соображений русского гуманизма,  России надо принять 
резолюцию о Холодоморе.

«Массовые страдания людей от холода не было результатом при-
родной катастрофы, а была ответственностью политического руковод-
ства Европейского Союза. Таким образом, Холодомор представляет 
собой преступление против человечности». 

Примерно так. А можно именно так. Или жёстче. И вынести эту ре-
золюции на уровень БРИКС и ШОС. И поработать с Индией отдельно 
по вопросу ее принятия. И поговорить с Анкарой по вопросу ее при-
нятия. И с Китаем — отдельно тоже. А главное, подключить немецких 
депутатов от Левой партии, кто не поддержал резолюцию Бундестага.  

И давайте мы закончим с глухой международной обороной и пере-
йдем в активное наступление на этом поле. 

Россия по праву должна занимать одну из лидирующих позиций в 
новом мировом порядке. Но нам никто это место занимать листиком 
на сиденье не собирается. Пора перестать быть последними джен-
тельменами на этом празднике жизни. Тем более, что праздник дав-
но превратили в бордель.

Что-то знаю / Павел Данилин
Когда потомки нацистов и расистов раззявливают свою пасть и на-
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чинают что то вякать про геноцид, это выглядит крайне непристойно. 
Так, будто у них там в церкви проповедь вдруг сменилась хардкорным 
немецким порно.

Приравнивание Бундестагом голодомора к геноциду под апло-
дисменты - это какой то абсолютный край оскотинивания.

Нашелся лишь один немец, который выступил против этого. А все 
эти ваши АдГ и Левые смогли лишь не проголосовать. Какой позор...

Логика Маркова
Вчера вечером по Москве ходил мужик с украинским флагом. Про-

вокатор? Сумасшедший? Хотел показать, что в России есть сторонни-
ки киевского русофобского режима? В результате показал, что

1. Да. Такие есть. В России свобода.
2. Никто его не побил. Потому что в России свобода, в отличие от 

Украины. 
3. Многие подходили и просили убрать флаг, который оскорбляет 

людей. То есть большинство людей в России понимают, что под укра-
инским флагом сейчас совершаются преступление.

4. Задержали его. Никаких репрессий. Штраф за мелкое хулиган-
ство. Россия добрая страна. Слишком.

5. Нужно фиксировать режим в Киеве как террористический.

МАРДАН
В своем последнем эфире на радио КП я задавался вопросом - Как 

же так? На Украине русскому парню, который вывесил российский 
флаг дают 15 лет за государственную измену, а у нас на 10 месяце же-
сточайшей военной кампании разнообразная мразь не боится демон-
стрировать с желто-синей тряпкой. 

Этот ублюдок выбрал максимально безопасное место и время для 
своего ролика. В это время на Новом Арбате почти никого нет. Я уве-
рен, что попытайся он провести свой «эксперимент» в час-пик где-ни-
будь у метро Бунинская аллея или Сокольники, нам бы в хронике по-
казывали его из Склифасовского. Возможно - из морга.

Для того, чтобы добрые русские люди не прибегали к самосуду и 
не линчевали подобных тварей, государство просто обязана посадить 
его быстро и с максимальной жестокостью. 

Трансляцию из зала суда тоже можно. Процесс Навального же не 
побоялись показывать.

Рубеж и Zа Рубеж
В последнее время по центральному ТВ и официозным телеграм-ка-

налам активно, причём со ссылками на разного рода «трибуналы», раз-
носится тезис о том, что в случае поражения России на Украине «ви-
новатыми будем все» и «всем будут предъявлены претензии». Кака-
я-то перевёрнутая тут логика. Не надо нас пугать! Не потому мы долж-
ны сражаться с киевским нацистским режимом и поддерживающим 
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его Западом, что «НАС всех ждёт Гаага», а потому что ОНИ нацисты, 
потому что ОНИ русских уничтожают духовно и физически, потому что 
ОНИ хотят распространить свой человеконенавистнический режим на 
весь мир. Понятно, что и у сторонников режима Зеленского в подкор-
ке присутствует мысль о последствиях поражения, но они её на пер-
вый план в своей пропаганде не выносят. Вот и нам этого делать не 
надо – вредно! Вредно, прежде всего, примитивностью постановки 
проблемы.

Логика Маркова
Противники Путина и СВО сейчас активно обсуждают несколько вы-

ступлений ярких медийных фигур, близких к Кремлю, о том, что если 
будет поражение, то всех представителей нынешней власти подвер-
гнут политическим репрессиям. Ярким было выступление Маргари-
ты Симонян, что даже дворники в Кремле поедут в Гаагу в суд. Сейчас 
противники Путина гадают, 

1. Так распространены уже пораженческие настроения в российской 
власти? Готовятся к Гааге? 

2. Или так готовят общественное мнение к жестким решениям? 
3. Какая новая пропагандистская политика? Будет пиар не побед, а 

пиар ухода от поражения?
4. Будут бить? Кого?

Олег Царёв
И снова зазвучала тема ядерного оружия. После долгого перерыва 

вновь появился Кедми и заговорил про ядерный удар.
Мне кажется, что это связанные события: они нам про Гаагу, мы им 

про ядерный удар.

ЗеРада
США  произвели моделирование применения ядерного оружия 

мощностью 100 мегатонн по Киеву.
Результат на видео - радиус поражения - 65 км., более 2,4 миллио-

на жертв.
Ахуенно, а чё не по Вашингтону!?

Олег Царёв
Вот ещё один ответ на Гаагу. 
Телеведущая Скабеева заявила, что в случае поражения России в 

войне с Украиной тяжелые последствия ждут каждого россиянина.
«Виноватыми будем все. Поэтому и исходим из того, что на кону сто-

ит и существование страны, и существование каждого гражданина РФ, 
и наша жизнь, будущая в том числе. Чтобы ничего этого не было, нуж-
на такая активизация боевых действий, так надо жать и давить, чтобы 
они обращались к нам для перемирия или установки мира», — отме-
тила она.
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Образ будущего
Сегодняшние заявления Лаврова о вредоносности ОБСЕ и ДСНВ, а 

также некоторые заявление менее значимых фигур и «медиаперсон» 
(например Скабеевой об ответственности «каждого гражданина» в 
случае поражения в СВО - теперь понятно, в чём главная деталь этой 
специальной операции, это некая круговая и поголовная ответствен-
ность за решения Лидера) - говорят о сложной фазе, в которой все ока-
зались.

Особенности внутриполитического театра военных действий, как и 
разговоры о Кудрине как о лидере оппозиции, слухи об уходе Грефа 
из Сбера (тоже в политику?) и другие новости из параллельной реаль-
ности больше напоминают маятничковое поведение медведя, ока-
завшегося в клетке, чем «выход из кризиса».

Теперь ответственность каждого гражданина - самому понять не 
только что делать, но и кто виноват.

Элиты испытывают сильнейший стресс от безаппеляционности за-
пада, который вместо «большой сделки» требует от России признания 
поражения и грозит трибуналом во главе с прокурором Эммой Дель 
Понте.

А это значит - уход нынешних элит, назначение внешними управля-
ющими новых элит и другие неприятности, с которыми граждане уж 
точно не согласятся.

Сигналов, что делать в ответ на ультиматум, никто не получает. Все 
видят, как например пропал с радаров нач Генштаба Герасимов. А на 
его месте водрузили рупор в виде Пригожина, который без тени со-
мнения обеспечит люстрацию «предателей» и обеспечит России сце-
нарий хуже югославского.

Смысл послания очевиден: либо военные обеспечивают перелом 
на фронте, либо открывается новый фронт, но внутренний, с ответ-
ственностью каждого.

Обстановка тревожная, но только не для Грефа и Кудрина.
Они точно знают, что выборы закончились, когда главный выбор 

был сделан.

BRIEF
Брифинг-2. 
В московских кругах все больше сигналов и слухов о кадровых транс-

ферах. 
Первым ушел Кудрин. Свою отставку он продавливал с марта. Вряд 

ли стоит связывать отставку Кудрина с его дальнейшей карьерой. Сей-
час важнейшая задача для самого Кудрина -не оказаться под европей-
скими и американскими санкциями как бенефициара Яндекса. 

По словам источников, на столе у президента лежат заявления об от-
ставке Грефа и Набиуллиной. Каждый из них просит разрешение уйти 
еще с марта. Однако, Греф и Набиуллина уже под частичными санкци-
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ями, что становится проблематичным для их эмиграции. В то же вре-
мя, Грефу и Набиуллиной без наличия статуса могут грозить претен-
зии силовиков. Поэтому уход этих двух персон полностью завязан на 
возможности их переезда на Запад.

Усилились слухи об уходе в отставку главы Алроса Сергея Иванова- 
младшего. Слухи о его будущем разнятся: одни утверждают, что Ива-
нов-младший перейдет в структуры Тимченко и будет инкорпориро-
ваться в Европу. Другие говорят, что Иванов-младший может перейти 
в правительство и даже возглавить Счетную палату. 

Иванов стоит в резерве на Минприроды и Сбер. 
Иванов- младший создает конкуренцию Патрушеву-младшему  в 

«кастинге принцев», его выдвижение означает, что трансфер вступает 
в активную стадию. У Сергея Иванова более доверительные контакты 
с первым сравнительно с Патрушевым, но гораздо меньше админи-
стративных и силовых возможностей.

Все больше сигналов, что в следующем году в отставку уйдет Сер-
гей Лавров. После случая на Бали, министр якобы прошел медкомис-
сию, которая признала проблемы со здоровьем и необходимость со-
блюдать спокойный режим работы.  

Большая вероятность, что пока большая часть дел в МИДе будет 
передана новому заместителю министра, экс-послу в Японии Михаи-
лу Галузину. Последний на хорошем счету в АП и поддерживается ко-
мандой Ростеха. Снова активно обсуждается возможность перехода в 
МИД Сергея Нарышкина.

Логика Маркова
По перестановкам в правительстве. Не будет никаких перестано-

вок. В госкорпорациях тоже. На военное время заморожены все кон-
фликты и все отставки, кроме самых необходимых типа по болезни. 
Полная консолидация элиты для борьбы с внешним врагом.

BRIEF
РФ - не самостоятельный игрок этого конфликта. Не она воюет, а ею 

воюют. И не просто воюют с целью захвата чего-то или разбития ко-
го-то, из этого уже вроде ведущие мировые игроки выросли, а с некой 
нам не очень понятной целью. Чтоб не так обидно было, можно счи-
тать, что РФ - это такая большая ЧВК Вагнер, нанятая на выполнение 
некоторой сложносоставной операции.

Интуиция подскажет
А это базово означает:
- Путин знал о состоянии Армии, но всё равно начал и заставил но-

менклатуру в ходе совбеза «накануне»
- Знал и начал потому, что были даны некие гарантии ограниченно-

го ответа, известные только ему (с кем он лично - один на один - встре-
чался и общался накануне - Байден, Си)
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- Сейчас страна в ловушке, выход из которой эскалация, вплоть до 
ядерной, и очень быстро (уже в декабре-январе) или вывод всех во-
йск (шанс на Советско-Афганский вариант спокойного вывода, думаю, 
был упущен в сентябре)

Димитриев
Договоренности судя по всему были. Но вмешалась третья сила, ко-

торая кроме всего прочего зарядила украинское руководство уверен-
ностью. Именно этим объясняются странности СВО. В общем-то это не 
тайна. Американское издание открыто пишет, что Залужный скрывал 
планы обороны от американского атташе.

Логика Маркова
Байден заявил, что он готов вести переговоры с Путиным, если Пу-

тин решил остановить войну на Украине. А чтобы никто не заподозрил 
Байдена в миролюбии, Байден добавил «то, что делает Путин на Укра-
ине, это отвратительно». 

Да не бойтесь, господин Байден. Никто вас с миролюбии не заподо-
зрит. Все знают, что именно вы развязали эту грязную войну на Укра-
ине против Путина.

Colonelcassad
Заявления Байдена о «Готовности вести переговоры с Путиным» по 

факту являются обычными призывами «капитулировать, а не то...». Ни-
каких принципиальных изменений с весны тут нет. Мол, откажитесь 
от 4 или 5 регионов, и мы тогда с вами типа будет общаться. Ничего 
интересного в этих предложениях нет, поэтому надо продолжать ме-
тодично уничтожать украинскую инфраструктуру и повышать темпы 
утилизации ВСУ, чтобы фон дер Ляйен в одном из выступлений могла 
посетовать про 200 000 + убитых ВСУшников.

Бульба престоловъ
Глупый Байден. Путин уходит из Украины. Просто не единым реше-

нием, а дискретно. Киев, Чернигов и Сумы там, гарантия Одессе и Ни-
колаеву здесь, Харьковская область тут, Херсон, Запорожье..

Просто на каждый уход военкрысам и Гнидовкам нужно месяц-дру-
гой объяснять русским крепостным, что сейчас линия фронта сокра-
тится и всё путём будет, что эти сделки нужны не Западу, Украине и 
олигархам, а России.

Байден хочет безоговорочной и единомоментной капитуляции, Ад-
министрация Президента РФ готова дать лишь дискретный Стамбул.

Уже из единственного, единственного взятого областного центра 
вышли. Уже цель СВО переписали как защита Донбасса, где утилизи-
руют ВС РФ. Что тебе ещё надо, Байден? Дай бесчестным предателям, 
продавшим страну за трубу, сохранить лицо, вам же выгодно их на-
хождение у власти в России.
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Захар Прилепин
Что ж, надо признать, он говорит с позиции силы.
Он говорит, как политик, который в политике 70 лет, и тут ему встре-

тился юноша, который в политике только 30. 
Вот полная цитата Байдена о том, что он готов говорить с Путиным, 

чтоб закончить войну.
«Путин должен уйти из Украины, это номер один. Пока он не соби-

рается этого делать. Он платит очень высокую цену за то, что он этого 
не делает. Но у меня нет плана обращаться к Путину.

Я готов говорить с Путиным, если с его стороны есть интерес покон-
чить с этой войной, а пока он не проявил такого интереса. Если такой 
интерес будет, то в консультации с союзниками я готов обсудить с Пу-
тиным, что он имеет в виду. 

Пока очень важно, что мы должны поддерживать народ Украины. 
И идея, что Путин когда-либо одержит победу в Украине, недопусти-
ма. Это нельзя допустить! Даже нельзя себе представлять, что он мо-
жет оккупировать эту страну.

Он просчитался во всем, он думал, что его там будет с распростер-
тыми руками встречать русскоязычное население Украины, почитайте 
его речи перед вторжением. Он представлял себя следующим Петром 
I, он называл Киев матерью городов русских, там российская идентич-
ность и так далее, он во всем просчитался. 

Вопрос – как ему из этого всего выбраться? Если он готов обсуждать 
что-то – хорошо, я готов, но в консультации с моими союзниками. Са-
мостоятельно я это не будут делать».

Мы должны поломать это американское зазнайство.
И однажды мы его поломаем.
Но какая спесь! Какая спесь. Какое высокомерие. 
…надо пожать плечами и делать своё дело.
Ответить можно только одним способом. Из Киева. 
Впрочем, из Киева можно даже уже и не отвечать.

Бульба престоловъ
Украинский Генштаб сообщает, что армия РФ отводит отдельные 

подразделения и готовит для эвакуации персонал администраций на-
селенных пунктов подконтрольной России территории Запорожской 
области.

Пошёл запрос-ответ. Ждём вялого бодания, «договорняков отсюда 
не видно» (Вафлен), «моб держится» (Ара Эдды), «подкрепления вы-
ехали» (Коц), «флаг никто не снимал» (блядь Стешин).

Ждём мутных, противоречивых заявлений политиков, Путина, Зе-
ленского, министров по Запорожью.

Несколько раз будет казаться, что всё путём. Будут ходить разгово-
ры про заманивание хохла в ловушку, убаюкивание про героическое 
взятие Бахмута или ещё какой-то деревни.

https://t.me/zakharprilepin/16790
https://t.me/bulbe_de_trones/3555
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А потом БАЦ — хохол занимает всё за считанные сутки.
Так работает Администрация Президента и спецслужбы РФ. Кото-

рые полностью рулят военными. Тот самый первый этап СВО? Его раз-
рабатывал не Генштаб, а чекисты. Как я и говорил, худшие черты Сов-
ка.

А про Херсон — я знал о его сдаче задолго до принятия в состав. 
Ещё до референдумов. Но именно на местах об этом узнали в тот мо-
мент, когда территории торжественно принимали в состав в Кремле. 
Чтобы вы понимали уровень лицемерия путинских дегенератов.

Потому что цели СВО в официальных заявлениях давно ограничены 
Донбассом, гои.

Они не просто сдадут всё, они утилизируют при этом максимальное 
количество русских.

Анатолий Шарий
Генштаб ВСУ: количество российских военных и военной техники в 

населенном пункте Олешки заметно уменьшилось.
Из отдельных населенных пунктов Херсонской области войска вы-

ведены и рассредоточены в лесополосах вдоль участка автодороги 
Олешки - Голая Пристань.

Пока что объяснения этому у российской стороны мною не найде-
но.

https://t.me/ASupersharij/13614
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ВТОРОЕ ДЕКАБРЯ

Александр Проханов
Государство в опасности. Слышно, как потрескивают его шпангоуты 

и балки, как чудовищные льды наваливаются на его борта. Государ-
ство нуждается в поддержке народа, нуждается в поддержке элит. Го-
сударство является высшей ценностью народа, который слишком ча-
сто расплачивался за своё недоверие государству, за своё отречение от 
государства, за свои угрюмые нападки на государство. Тогда государ-
ство рушилось, и народ превращался в черепаху без панциря, в танк 
без брони, в тулово без мозга. Народ погибал в чёрных ямах истории, 
откуда его извлекало только русское чудо.

Что оно, Государство Российское? Кремлёвский централизм, постро-
ивший свою вертикаль от Полярной звезды до глубинной расплавлен-
ной магмы? Палаты Парламента, где представители партий, регионов, 
субъектов слипаются в огромный ком пластилина, в котором не раз-
личимы отдельные личности, отдельные звёзды политики? Или это 
армия, ещё недавно блиставшая на парадах и в танковых биатлонах, 
а сегодня кровоточащая, остановившаяся на околице украинских го-
родков и деревушек? Или разведка, проворонившая Крымский мост и 
удары по Севастополю? Не угадала украинских реалий, когда входив-
шие на Украину русские войска встречались не караваями, а «Джаве-
линами», «Стингерами» и «Байрактарами»?

Всё это — лишь органы государства, его щупальца, а оно, Государ-
ство Российское, непознанное, загадочное, живущее по законам рус-
ских глубин, обретает мощь и цветение, перед которыми трепещут во-
роги, а потом падает в бездну, в чёрные провалы истории на радость и 
смех врагов. Русское государство — это поводырь, который ведёт рус-
ский народ по непролазным дорогам истории. Иногда этот поводырь 
заводит народ в овраги, но никогда — в погибель. Из этих оврагов и 
промоин народ восстаёт, ведомый государством, которое поднимает-
ся в новой красоте и величии.

BRIEF
Независимая: Сокращение продаж продовольствия, которое нача-

лось еще в апреле, продолжает ускоряться. В летние месяцы отстава-
ние от прошлогодних продаж составляло около 2%, в сентябре – 3,5%, 
а в октябре – уже 4,3%. Такое снижение можно было бы объяснить 
тем, что россияне из экономии стали просто меньше есть. Но есть и 
другое объяснение: в стране из-за эмиграции сократилось число по-
требителей продовольствия. Эксперты считают значимыми оба фак-
тора – и сокращение населения, и попытки экономии у оставшихся 
граждан.Последние данные Росстата показывают, что в октябре обо-
рот розничной торговли сократился на 9,7% по отношению к прошло-
годнему октябрю. За 10 месяцев этого года оборот розницы снизился 
на 5,9% в годовом измерении.А по итогам всего 2022 года аналитики 
ожидают падения розничной торговли на 6,6%.

https://t.me/aleksandrprohanov/133
https://t.me/rusbrief/72779
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Политджойстик/Politjoystic
О как. То есть, США признают, что они воюют против нас? 
...
Президент США Джо Байден сказал, что готов вести переговоры с 

Президентом Путиным о завершении боевых действий на Украине.

Умный еврей при губернаторе
Это  в самом деле очень важно. Байден сказал, что готов вести раз-

говор с Путиным про Украину. Это значит - без Украины и без заклина-
ний о том, что она, дескать, сама может решить свою судьбу. Ничего 
она решать не будет. Инструменты и объекты спора - не разговарива-
ют. 

Что Байден при этом может быть уверен, что он войну выигрывает 
- другой разговор. Вполне может внутренне быть в этом уверен. Вряд 
ли, конечно - поскольку резервы вооружений явно заканчиваются. Но 
- возможно.

BRIEF
Брифинг пресс-секретаря президента РФ Дмитрия Пескова. 
<...>
– Заявление президента США Джо Байдена о готовности к перего-

ворам с РФ «включало в себя еще несколько предложений». «Он ска-
зал, что первое – это Путин должен уйти с Украины. Он считает, что это 
и есть, и должно быть демонстрацией того, что Путин готов к перего-
ворам. И это меняет суть». 

– «Соединенные Штаты по-прежнему не признают новые террито-
рии в составе Российской Федерации, и это, конечно, существенно ос-
ложняет поиск какой-то почвы, возможной для взаимного обсужде-
ния». 

– «Президент Российской Федерации всегда был, есть и остается 
открытым для переговоров с целью обеспечения наших интересов. 
Именно президент Российской Федерации еще до специальной во-
енной операции пытался инициировать переговоры». «Вы знаете, что 
взаимности эта инициатива не получила». 

– «Для достижения наших целей президент Путин был, есть и оста-
ется открытым». «Предпочтительный путь достижения наших интере-
сов – мирными дипломатическими средствами».

GREY ZONE
Власти администрация Каховского муниципального образования 

сообщают, что в предстоящую субботу, 3 декабря, приступят к эвакуа-
ции первой категории жителей из города Новая Каховка в Херсонской 
области, который находится на левом берегу в зоне обстрелов со сто-
роны артиллерии Вооруженных сил Украины.

https://t.me/politjoystic/29938
https://t.me/governorsjew/5472
https://t.me/rusbrief/72873
https://t.me/grey_zone/16010
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GREY ZONE
На фоне информации, что наши российские подразделения отхо-

дят с позиций в районе запорожских населенных пунктов Михайлов-
ка, Пологи, Инженерное и Бурчак, а также херсонской Новой Каховке, 
появляются новости, что по словам главы «Росатома» Алексея Лиха-
чева, ведутся переговоры с МАГАТЭ по созданию зоны безопасности 
вокруг Запорожская АЭС, и, якобы, российская сторона свой шаг сде-
лала, а теперь «мяч на стороне Киева/Вашингтона». 

В свою очередь, глава МАГАТЭ Рафаэль Гросси, заявил, что реше-
ние по безопасности Запорожской АЭС может быть найдено до конца 
года.

Но, справедливости ради, Генштаб ВС Украины, связывает отвод рос-
сийских войск с затребованием помощи в виду нехватки сил на линии 
соприкосновения на Донбассе, а не ситуацией на переговорном про-
цессе вокруг Запорожской АЭС.

Ꙃаставный
Ряд источников подтвердил, что никакой «перегруппировки» с Запо-

рожской атомной станции не планируется. Все сценарии присутствия 
на станции органов ООН имеют необходимое требование в контроле 
Энергодара российскими вооружёнными силами.

Логика Маркова
Уже неделю киевский режим ведёт атаку на православную церковь 

на Украине. Многочисленные обыски в церквях и монастырях. Цели 
этой атаки.

1. Выявить сторонников мира с Россией среди священников и ре-
прессировать их.

2. Взять под полный контроль православную церковь и использо-
вать священников для пропаганды убийств.

3. В будущем ликвидировать православную церковь путем объеди-
нения её с униатской украинской церковью.

4. Разрушить православное единство народов России и Украины на-
всегда.

5. Все сторонники религиозной свободы в Европе и США молча под-
держивают эти политические репрессии против православной церкви 
на Украине. Они готовы поддержать любые преступления против рус-
ского народа и любой террор против жителей Украины если он про-
тив сторонников России

Дмитрий Медведев
Киевские сатанисты добрались до канонической Украинской пра-

вославной церкви. Ищут связи с Русским миром. Отбирают церковное 
имущество. Избивают клириков и прихожан. Впрочем, преследование 
УПЦ началось гораздо раньше. Когда некий Порошенко пожертвовал 
УПЦ и минскими соглашениями ради своего несостоявшееся переиз-

https://t.me/grey_zone/16012
https://t.me/zastavnyii/2222
https://t.me/logikamarkova/4453
https://t.me/medvedev_telegram/222
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брания. Впрочем, малороссийские президентики и раньше не отлича-
лись крепостью веры. Молились только на бабло.

Вопрос не в них, а в фундаментальных правах, установленных их 
якобы демократической конституцией. Они растоптаны, а верующих 
под страхом разных мерзостей заставляют посещать «правильные» 
церкви. 

Поэтому нынешние украинские власти открыто стали врагами Хри-
ста и православной веры. Так к ним и следует относиться всему хри-
стианскому миру.

И конечно, киевские христопродавцы должны помнить слова Писа-
ния: «И не пощадит тебя око Моё, и не помилую. По путям твоим воз-
дам тебе, и мерзости твои с тобою будут; и узнаете, что Я Господь ка-
ратель» (Иез. 7:9).

Семен Уралов
О религиозной войне на постУкраине 
Итак, криворожский еврей, 1977 года рождения решил бросить в 

костер гражданской войны православную церковь. Афганизация по-
стУкраины это длинный проект, требуюший создания новых и новых 
конфликтов внутри общества. 

Сейчас, когда храмы становятся пунктами обогрева и надежды - их 
хотят превратить в точки рейдерских конфликтов. 

Как это будет работать. В каждый отдельно взятый храм или приход 
приедут священники-раскольники с вооруженной группой поддерж-
ки. 

Каждый православный священник и его семья становятся мишенью 
для публичных унижений и отъема имущества. 

С точки зрения сериала Зеленского - ход беспроигрышный. На та-
кое задонатят нормально. Есть несколько влиятельных внешних и вну-
тренних игроков, готовых инвестировать в этот проект: от униатов и 
папского престола до местных раскольников и протестантских полу-
сект, которые давно популярны среди киевских элит.

Логика Маркова
Зеленский совершил рейдерский захват Киево-Печерской Лавры. 

Это одна из святынь Руси на протяжении тысячи лет. Её захват дела-
ет войну против киевской хунты святым долгом каждого христианина. 
ПЦУ это криминальная группировка под контролем спецслужб США, 
а не церковь. Военная кампания на Украине становится религиозной 
войной за православие.

Политджойстик/Politjoystic
Шустрый парень. Зеленский передал Киево-Печерскую лавру Пра-

вославной церкви Украины. Порошенко начал этот раскол, Зе завер-
шил.

...

https://t.me/su2050/1768
https://t.me/logikamarkova/4461
https://t.me/politjoystic/29948


ОГЛАВЛЕНИЕ 21ВТОРОЕ ДЕКАБРЯ

Но, это шаг к пророчеству. Монахи Лавры верят в одно из предска-
заний, что настанут смутные времена и она будет захвачена. И чем 
раньше это случится, тем раньше, тем быстрее вернется Киев в лоно 
Руси.

BRIEF
Сенатор от Крыма Цеков заявил, что вместо Z и V лучше было бы 

выбрать другие символы российской спецоперации на Украине: От-
кровенно, мы бы хотели видеть какие-то другие обозначения нашей 
нынешней специальной военной операции (СВО). Но так получилось. 
Просто, мне кажется, многие не задумывались над тем, как обозна-
чать то, что происходит на сегодняшний момент. Надеемся, что сей-
час или в последующем задумаются.

Сергей Миронов
Для убийц российских военных нужно ввести смертную казнь
В воюющей стране введение смертной казни – неизбежность. Поэ-

тому нам следует подумать о возвращении высшей меры наказания. 
Иначе отвечать на зверства нацистов нельзя. Жестокие убийцы долж-
ны понимать, что их ждет. Отсутствие смертной казни только поощря-
ет вэсэушников совершать насилия и убийства. А попадание в плен их 
не пугает – у нас их вылечат, покормят, а потом обменяют.

Многие противники смертной казни апеллируют к случаям, когда 
приговор пересматривали, а с несправедливо обвиненного снимали 
вину. Но речь должна идти не о тех случаях, где есть сомнения. Речь 
идет о справедливом наказании нацистов – убийц наших военных и 
гражданских. Зачастую они не скрывают своих зверств, снимая их на 
видео, выкладывая в интернет. Преступники знают, что киевская власть 
считает их героями. У них нет ни жалости, ни сострадания, ни совести. 
Так стоит ли нам их жалеть?

Захар Прилепин
…чует моё сердце, придётся однажды русским добровольцам ото-

мстить за индейцев и негритянское рабство этим чертовым ковбоям. 
Ох, какая война может развязаться в Америке однажды. Потому что 
безумный Уэст - это не единица. Он говорит голосом темных во всех 
смыслах, обозлённых и очень сильных духом и телом миллионов, ко-
торые ничего не простили.

Ах, как забавно будут смотреться на американских баррикадах наши 
футбольные фанаты и эти вот чёрные ребята, которых они по недо-
разумению всё это время ненавидели. История знает много странных 
сближений. Случится и это сближение. 

Но ещё более ярким будет массовое явление в Америке украинских 
добровольцев. «За то, что вы развязали в нашей неньке войну с рус-
скими нашими братьями - месть вам и воздаяние!»

https://t.me/rusbrief/72760
https://t.me/mironovonline/5842
https://t.me/zakharprilepin/16791
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Сладков+
СТОИТ ЛИ НАМ ТЯНУТЬ  С ОТКЛЮЧЕНИЕМ ТЫЛОВ ПРОТИВНИКА ОТ 

ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ? 
После наращивания натовских сил ПВО на Украине задача по сни-

жению энергетического потенциала противника станет гораздо слож-
нее.  Может такое случится, что бОльшую часть наших ракет начнут 
сбивать. Нет, - хорошо. Начнут - плохо. 

Не лучше ли сейчас закончить все разом? 
Народ жалко, особенно пророссийски настроенных жителей Укра-

ины. Но мы это всё равно сделаем, нам придётся это сделать, только 
бОльшими усилиями и дороже. 

Мы уже поплатились за свою сердобольность в начале СВО, сколь-
ко мужиков потеряли.

Сладков+
Я ОБЫЧНО СДЕРЖИВАЮ СЕБЯ: МОИ ЛИЧНЫЕ ЭМОЦИИ НЕ ДОРОГО 

СТОЯТ, НО…
Очень-очень хочу, чтоб Донбасс не забыл жестокости ВСУ, не под-

дался радости будущей победы. 
Животные, стреляющие сейчас по Донецку, должны быть найдены 

и провезены в гигантской клетке по всей России и Украине.  
А потом навсегда в тюрьму. 
Почему они, украинские артиллеристы, никак не додумаются, что 

уж их-то никто не будет вывозить в Южную Америку и прятать от пра-
восудия. Их никто не будет защищать и мы до них доберемся обяза-
тельно. 

ЯнZен
Тем временем хохлы обстреливают Донецк. Убивая мирных, бьют 

по площадям. Сильнее чем обычно. 
Как подсказывает практика – значит им очень сильно раздали пиз-

дюлей, или совсем скоро раздадут. Так всегда – они отыгрываются на 
городе за свои поражения. 

Но ничто их не спасëт и ничто не поможет. Ни один артиллерист, 
корректировщик, даже водитель из ВСУ причастный к обстрелам До-
нецка не умрëт своей смертью. 

Они обречены, я уверен в этом. И они это тоже понимают. 
Но кара настигнет всех.

BRIEF
Источник в КП: расставание с Марданом — следствие не только его 

жестких высказываний, но и некорректного хамского поведения. Но 
он без работы не останется, вроде как будет делать свое шоу в ютубе 
и даже сотрудничать с федеральным ТВ в каком-то виде.

https://t.me/Sladkov_plus/6770
https://t.me/Sladkov_plus/6771
https://t.me/rus_jansen/1964
https://t.me/rusbrief/72875
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Сергей Миронов
Пока нацисты всех мастей и должностей бьют себя пяткой в грудь, 

высмеивая любые мирные переговоры (читай: сам факт мира на Укра-
ине), их хозяева действуют хитрее. Как им кажется. Хотите разберём 
происходящее на конкретных примерах? Для этого нужно пару минут 
времени и внимательность.

Итак, на первом видео главарь СНБО Данилов комментирует воз-
можность переговоров с Россией, используя вот такие формулировки:

«Мы показали всем, что не надо бояться тех, кто 30 лет пугал мир»;
«Их нужно уничтожать»;
«Они должны перестать существовать как страна».
Как вам риторика и подача? 
Передаём слово господину президенту США Байдену. У него свой 

взгляд на вопрос переговоров. Вот несколько тезисов:
«Путин должен уйти из Украины»;
«Идея, что он когда-либо одержит победу на Украине, недопусти-

ма»;
«Я готов говорить с Путиным, если с его стороны есть интерес по-

кончить с этой войной»;
«Если он готов обсуждать что-то – хорошо, я готов, но в консульта-

ции с моими союзниками».
Тут всё, казалось бы, ясно. Деменция, раздвоение личности и так 

далее. 
Однако на самом деле всё намного глубже. На самом деле пресло-

вутый коллективный Запад успел оценить все возможности России. И 
заодно понять, что разгром спонсируемого ими нацистского отребья 
– вопрос времени. Не более. Именно поэтому всё чаще начинают раз-
даваться голоса заокеанских и европейских кураторов Зеленского о 
том, что, дескать, пора бы садиться за круглый стол и всем вместе ре-
шать, как соорудить худой мир вместо доброй войны. Уверяю вас, с 
каждым днём вопли этих псевдомиротворцев будут раздаваться всё 
громче и вскоре их будет вообще не заткнуть.

Но мы заткнём. Потому что у нас, в отличие от жевто-блакитно-звёзд-
но-полосатой коалиции, есть чёткое понимание, что есть перегово-
ры. Это, во-первых, безоговорочная капитуляция всей этой своры по-
донков, узурпировавших власть! Во-вторых, суд над всеми военными 
преступниками, годами уничтожающими мирных людей. Далее будут 
и в-третьих, и в-четвёртых. Однако они не понадобятся.

А знаете почему? Всё просто. Западу не нужны переговоры. Там ни-
когда не пойдут на наши адекватные условия. А вот не дать нам до-
стичь всех целей СВО будут пытаться! В том числе через такие вот «пе-
реговорные» инициативы, призванные втянуть нас в пустые дискус-
сии, отвлекающие от действительно важных дел на фронте.

Ну что же, пусть стараются, нам не жалко. Пока кровавые политики 
из Вашингтона и Брюсселя сотрясают воздух, мы будем делать то, что 

https://t.me/mironovonline/5847
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должны – перемалывать нацистских карателей везде, где это возмож-
но. Вот этого-то и боятся западные «гуманисты»! Почуяли нашу силу 
и боятся! Так как понимают, что ни с их нынешними бандеровскими 
ставленниками в Киеве, ни с назначенными в Белом доме гипотети-
ческими преемниками мы ни переговоров вести не будем, ни дела 
иметь. Только победа после достижения всех целей СВО! Другого пути 
нет!

P.S. И судя по всему, не самая отмороженная часть киевских элит, в 
отличие от бедолаги Байдена, это понимает. Иначе откуда бы брались 
все эти посты на украинских квазиоппозиционных каналах, где с опа-
ской пишут, что переговоров с Москвой ждать не стоит. А вот новых 
«подарков» от наших бойцов – очень даже.

И эти понимают и боятся. Правильно делают. Ведь Победа будет за 
нами!

Логика Маркова
Глава Германии Шольц позвонил Путину. Путин заявил, что удары 

по инфраструктуре Украины имеют целью прекратить удары по ин-
фраструктуре Донбасса и прекратить теракты, которые власти Украи-
ны проводят на территории России. Вот в этом направлении заявле-
ния Путина и должна теперь работать вся российская информацион-
ная машина.

АДЕКВАТ Z
Звонок Шольца с очередным зондажом очень наглядно показыва-

ет цену его совсем недавним словесам про уверенность до глубины 
души, что Россия войну не может выиграть и не выиграет.

Был бы он в этом действительно уверен хотя бы на половинку ши-
шечки, сидел бы ровно и тешил бы публику сочинением условий на-
шей капитуляции. Вместо этого названивает. С очевидным понимани-
ем, на кого работают время и отдельно зима. И с не менее очевидным 
желанием вынюхать, сколько и когда новых беженцев придется при-
нимать после того, как их волна затопит Польшу.

Стало ли Шольцу по его обыкновению смешно, когда услышал, что 
удары по укроэнергетике вынуждены и неизбежны, о том история 
умалчивает и, скорее всего, умолчит и впредь.

Образ будущего
Подробности переговорной формулы Шольца (оценка дипломати-

ческими источниками звонка Путину): Приднестровье и вывод ВС РФ с 
ЗАЭС плюс передача ЗВР на восстановление Украины в обмен на при-
знание Крыма российским через референдум на Украине и сухопут-
ный коридор в Крым из ЛДНР после референдума под эгидой ООН. 

Киев проведет управляемый референдум о выходе АР Крым из со-
става Украины, перед этим РФ выведет войска из Запорожской и Хер-
сонской области, куда зайдут миротворцы ООН по аналогии с Косов-
ской гуманитарной операцией, после на этих территориях и ЛДНР прой-

https://t.me/logikamarkova/4455
https://t.me/politadequate/7028
https://t.me/obrazbuduschego2/12101
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дут референдумы о выходе из состава Украины, получения статуса не-
зависимых и присоединения к России. Приднестровье перейдет под 
контроль Кишинева и специальной комиссии из Брюсселя, после чего 
начнётся мягкая интеграция до момента вступления Молдовы в ЕС (8-
10 лет). Досрочные парламентские и президентские выборы в РФ не 
предусмотрены. Турция, Франция и США с ФРГ поддерживают такую 
возможность решения проблемы. 

Кремль взял паузу на возможное изучение вопроса, Киев в целом 
готов выполнить волю Вашингтона, но тоже будет проводить консуль-
тации с Лондоном и Варшавой.

Вряд ли будет даже обсуждаться сигналами. До конечной формулы 
далековато.

Анатолий Шарий
Сегодня с утра пресс-секретарь Путина и сам Путин опять не выпра-

шивали переговоры с Киевом. 
В частности, пресс-секретарь Песков не выпрашивал их через жур-

налистов, 
а Президент Российской Федерации не выпрашивал переговоры у 

лидера Германии, объясняя, что Киев отказывается от переговоров из-
за поддержки Запада.

Андрей Медведев
Собственно, и так давно было понятно, что не в Путине дело, и не в 

том, что в России не такая как надо демократия. Не потому были пре-
тензии Запада к России. А потому что России быть не должно. 

И прекрасно,  что есть такие, как Данилов. Которые вслух озвучива-
ют то, что западные политики порой говорить не очень хотят, исключи-
тельно из соображений тактики. Но тут выходит Данилов и вслух обо-
значает цели Запада, для реализации которых он использует Украину, 
как таран и инструмент.

Уже после того, как боевые распоряжения по частям ВСУ попали в 
руки нашим, было ясно, что украинская армия готовила удар по Дон-
бассу и Крыму. Недавняя статья в The Economist (стоит ли напоминать 
чей журнал?) лишнее тому подтверждение. Порошенко открыто гово-
рит, что Минские соглашения использовали для подготовки к войне 
(да, очевидно, что тут к нам вопросов больше, чем к Киеву).

Но мы все равно получили бы это войну, эти санкции, эту ненависть, 
но в другом, более плохом варианте. С «Азовом» в Крыму. 

Что готовит нам Запад абсолютно понятно. Кадры из Купянска ви-
дели? Да, те, где запытанных,  замученных русских людей скидывают 
в яму? Вот. Это и есть большая западная мечта. Украинцы это инстру-
мент, чтобы самим руки не пачкать.

Но ведь там, в Изюме, Купянске, это мы ушли, мы оставили людей,  
скажет тот, кто читает этот текст. И будет прав. Это мы. Ну ладно, не мы 
с вами конкретно. Наша армия. Наша страна. Тем не менее.

https://t.me/ASupersharij/13656
https://t.me/MedvedevVesti/12261
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Все то, что говорит Западом бестолковой головой Данилова, все то, 
что делает Запад руками ВСУ  - убивает и пытает пленных, расстрели-
вает русские города Белгородчины и Новороссии, убивает русских за 
то, что они русские - будет происходить по всей России, если мы отсту-
пим.

Это будет происходить, если пытаться вести с Западом какие-то пе-
реговоры. 

Спасибо стоит сказать Данилову и за то, что он отрезает все пути к 
соглашательству тем представителям нашей элиты (бизнес, политиче-
ской, околополитической)которые думают, что может как-то выйдет 
пропетлять, договориться, может как-то получится все назад открутить 
и пусть все будет как раньше. Или может  если сейчас сдать страну и 
руководство, тоже можно будет соскочить. Не можно.  Вон, Данилов 
вам, всё объяснил. 

Не в том дело, что ты за военную операцию или против, за Путина 
или всю жизнь ненавидел его.

Уничтожать будут Россию, а каждого конкретно за то, что он русский 
или живёт в России.

А ещё Данилов довольно чётко поясняет, что отчётами и презента-
циями, имитацией успеха, самообманом, нам не победить. 

Потому что там серьёзно настроены выжечь тут все живое, вместе 
с нами всеми.

 А тот, кто сейчас пытается презентацией и отчётом реальность приу-
красить, по сути помогает противнику.
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ТРЕТЬЕ ДЕКАБРЯ

Царьград ТВ
Москва не готова к переговорам с США на выдвинутых Джо Байде-

ном условиях, одно из которых — «уход российских войск с Украины». 
При этом президент РФ Владимир Путин остается открытым для кон-
тактов с американцами. Об этом заявил сегодня, 2 декабря, журнали-
стам спикер Кремля Дмитрий Песков.

<...>
«Конечно, наиболее предпочтительный путь для достижения наших 

интересов — это мирными, дипломатическими средствами», — доба-
вил пресс-секретарь.

«Именно Путин до начала СВО попытался инициировать перегово-
ры на основе подготовленных нами проектов текстов [о гарантиях без-
опасности для РФ] и с США, и с НАТО, и с ОБСЕ, но взаимности эта ини-
циатива не получила», — указал он.

«Специальная военная операция продолжается», — констатировал 
Песков.

Чёрный Прапор
Дугинские идеи — это склад метафизических боеприпасов, которые 

крушат укрепрайоны ада. Дугинские помыслы — это Крымский мост, 
идущий в Херсонес и выше — в божественную лазурь, в несказанное 
русское чудо. На дворе время Русской Победы — Время Дугина!

Александр Проханов, писатель

Александр Ходаковский
Общество думало, что правительство считает противника слабым, и 

в силу этого находит свою задачу лёгкой. По мнению общества, имен-
но это подтолкнуло правительство к решению ввести войска незави-
симо от того, насколько значимыми - или нет - были в глазах общества 
причины войны. 

Это не про нашу ситуацию - это про ввод американских войск во 
Вьетнам. Этот момент разбирается в книге Роберта Джервиса «Воспри-
ятие и неверное восприятие в международной политике», подарен-
ной мне Русланом Пуховым, членом общественного совета при МО.. 
В ней Джервис пишет, что как только произошла утечка из Пентагона 
документов, касающихся подготовки к введению войск, общество по-
няло, что на самом деле правительство трезво оценивало нагрузки и 
издержки от кампании. Тогда общество впало в задумчивость: если 
все всё понимали, - то какой же значимости должны быть причины, 
чтобы решиться на такое трудное предприятие? 

По всем признакам - у нашего общества тоже есть основания счи-
тать, что задача казалась лёгкой, и именно это стало причиной выбо-
ра такого способа её решения. Но я одновременно и боюсь, и хочу ког-
да-нибудь узнать в результате какой-нибудь утечки, что наше прави-

https://t.me/tsargradtv/30605
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тельство отдавало себе отчёт в возможных последствиях, но причины 
не оставили ему выбора. И даже не так важны эти причины, как по-
нимание, что недостаточная готовность к операции и необходимость 
раскачиваться по ходу - это не следствие некомпетентности, а след-
ствие отсутствия времени.

Старше Эдды
В который раз вижу в российских СМИ новость про хохлов на за-

варенных танках и все пытаюсь понять, как же они заварили нижний 
эвакуационный люк?

Старше Эдды
Комментарий от моего хорошего друга с фронта, касаемо репорта-

жа про заваренные люки украинского танка:
«В танке сидели негры, мехвод-поляк был их переводчиком. А за-

варивала люк эстонская снайперша в белых колготках.»

Пул N3
Скотт Риттер – о сроках и форме окончания спецоперации: Если смо-

треть на запад до самой Одессы, а потом еще западнее – пунктирная 
линия идет вдоль Приднестровья. Украинцы начинают издавать зву-
ки, они угрожают нападением Приднестровью, чтобы отомстить Рос-
сии. Поэтому русские обязаны занять всю южную Украину до Одессы, 
чтобы обезопасить приднестровский регион. Я также считаю, что они 
в конце концов отобьют Харьков и Днепропетровск. Украина будет от-
резана от моря, и это означает конец украинской экономике. Никакой 
достойной упоминания промышленности больше не будет. Экономи-
ка будет представлена только сельским хозяйством, навечно обречен-
ная на нищету. Мы наблюдаем гибель государства!

[Что Зеленский может предложить? Что они предложат министру 
иностранных дел России, когда сядут за стол переговоров вместе с 
Блинкеном?] Они не будут говорить, они будут слушать. Россия ска-
жет: «все, что мы заняли, остается за нами, назад ничего не получите. 
Убирайтесь с этих территорий» По сути, это не переговоры, это объ-
явление условий. Россияне скажут «хотите оставить за собой Одессу, 
разоружайтесь. Если хотите остаться у власти в Киеве, вам придется 
менять свою конституцию, запретить ультрарадикальные партии, де-
нацификация должна пройти по-настоящему, вы никогда не сможете 
вступить в НАТО». Суть в том, что украинцам нужно будет только сесть 
и слушать, и молиться, чтобы россияне не передумали. Потому что 
если они двинутся за пределы тех областей, что объявили частью Рос-
сии, какую бы область они ни заняли, обратно Украине эти земли уже 
не вернутся.

[Это будет продолжаться и всю весну? Вы не видите молниеносной 
победы?] Не вижу, это будет не быстро. [А если Байден позвонит Зе-
ленскому и скажет: «Покажи-ка мне мирные переговоры в Женеве»] 
Это разные вещи – победа военная и политическая. Думаю, военной 
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победы русские достигнут к концу следующего лета. Никаких мирных 
переговоров. Правительству Зеленскому предстоит решать ехать ли 
им на «крейсер «Миссури» - только капитуляция.

Сладков+
СКОТТ РИТТЕР УТВЕРЖДАЕТ - КОНЕЦ СВО БУДЕТ В КАПИТУЛЯЦИИ 

УКРАИНЫ. 
Да, я тоже уверен — это конец государства Украина. 
Но при этом я думаю о том, какими усилиями это дается нам. Как 

упорно воюют наши мужики в Марьинке, Артемовске, в Первомайке, 
Павловке, под Запорожьем и Херсоном. 

Мы достаем свою победу с кончика шпаги, а не «с тарелочки с голу-
бой каёмочкой».

ПолитФорум
Петр Акопов:
«Нам не с кем и не о чем договариваться по Украине - кроме самих 

себя. 
Если мы позволим убедить себя в том, что «мы слабы», «мы прои-

грываем», «против нас весь мир», «если не пойти на компромисс, то 
все закончится поражением и крахом» - то действительно, все прои-
граем и потеряем страну. 

Если будем уверены в себе, в своей правоте, если будет учиться на 
ошибках и исправлять их, если соберем волю в кулак и поймем, что у 
нас нет никакой альтернативы полной и безоговорочной победе, но 
идти к ней придется долго и тяжело - тогда все у нас получится. 

А переговоры с Западом, конечно, будут - потом, в шесть часов ве-
чера после победы».

Логика Маркова
ЗАЭС все более плотно осваивается Россией.
1. Уже более 2500 работников ЗАЭС заключили договора с Росэнер-

гоатомом.
2. Сотрудники ЗАЭС, которые не заключили договор, их мало на-

столько, что ЗАЭС может работать без них. Поэтому с 30 ноября тех, у 
кого только старый договор с украинским Энергоатомом, на станцию 
не допускаются.

3. Украинский директор ЗАЭС выгнан вон за сотрудничество с укра-
инскими спецслужбами.

4. Назначен новый директор ЗАЭС, он бывший главный инженер 
ЗАЭС.

5. ЗАЭС ремонтируется сейчас по российским стандартам.
6. Электричество ЗАЭС подает и на территорию России и на терри-

торию Украины. Это тот компромисс, который создан Россией.
7. Разговоры об отводе войск России это ложь.

https://t.me/Sladkov_plus/6777
https://t.me/politforum/14145
https://t.me/logikamarkova/4465


ОГЛАВЛЕНИЕ 30ТРЕТЬЕ ДЕКАБРЯ

8. Какой будет итоговый компромисс? Это пока открытый вопрос. 
Скорее его не будет вообще.

Платон Беседин
«Вывод вооружений с Запорожской АЭС, которого требует Украи-

на, будет частью соглашения Киева и Москвы с МАГАТЭ», — директор 
агентства Рафаэль Гросси. 

Хм, на войне ЗАЭС была бы одной из главной стратегических це-
лей и одним из главных инструментов влияния на противника; сейчас 
же она то ли часть договорняка, то ли «услуга партнёрам». Тогда это и 
не война вовсе? Нет, война: убивают людей, ломают судьбы, берут в 
плен, расстреливают в плену – самая настоящая проклятая война. Тог-
да о чём и к чему эти «хитрые планы»? 

А, да, черни знать не положено. 
Но если всё-таки рискнуть и осторожно задавать вопросы о ситуа-

ции вокруг ЗАЭС - задавать прямо сейчас колючие вопросы, - то обя-
зательно появятся персонажи, которые возопят: не надо разгонять па-
нику, не ведитесь на козни ципсо, ещё ничего не решено… ну и так да-
лее.

Потом, если вдруг будет «решено», и люди начнут задавать болю-
чие вопросы, а неизбежно начнут, те же персонажи возопят: не разго-
няйте панику, не ведитесь на ципсо, начальству виднее… ну и так да-
лее. 

Так вот, who is fucking ЦИПСО? И на кого работают эти люди?

Старше Эдды
Вообще непонятно, что за телодвижения происходят вокруг Запо-

рожской АЭС ( заявление директора МАГАТЭ).  Не хочется разгонять 
говно по трубам раньше времени, но уже сейчас вокруг всей этой си-
туации очень сильно пахнет очередным хитрым планом. Запах край-
не устойчивый, очень надеюсь, что ложный.

Ꙃаставный
Речь идет вроде как о выведении с территории ЗАЭС тяжелого воо-

ружения, на станции останется лишь российская охрана. Т. е., мы остав-
ляем стратегически важный объект, находящийся непосредственно на 
линии боевого соприкосновения, без серьезной возможности защи-
тить его от атаки врага? Мм, ок.

Владлен Татарский
Завоняло очередной «перегруппировкой» в р-не ЗАЭС. 
Если есть какой-то договорняк, то Россия должна получать какую-то 

выгоду от таких странных движений. И эта выгода должна быть оче-
видна, т.е. понимать, какую именно выгоду мы получили, должен каж-
дый, даже ребёнок. 

Если никаких выгод мы не получаем или они надуманные, то это 
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чистой воды или обычный проигрыш, а ещё хуже - предательство.

Ꙃаставный
И да, на ЗАЭС и так не было нашего тяжелого вооружения, оно сто-

яло в Энергодаре и окрестностях. Следовательно, мы увидим что-то 
одно из двух: либо никто уходить с ЗАЭС не будет, либо вывод тяжело-
го вооружения будет, но с Энергодара и окрестностей.

Андрей Медведев
Если мы на высоком уровне говорим о том  что Западу верить  нель-

зя, что его обещания дешевле куска кизяка, то почему глава МАГАТЭ 
нам вдруг сообщает, что есть уже договорённости по АЭС? Кто с кем и 
о чем решал?

Нет, понятно, всякие там разговоры больших и влиятельных о се-
рьёзном и не публичном.

Только наше будущее зависит в первую очередь от того, что дума-
ет про эти высокие  договорённости простой русский мужик, который 
фронту передаёт личный УАЗ, потому что у него сердце за своих бо-
лит. Как он, со своим нынешним мировоззрением эти договорённо-
сти воспринимает. Как успех дипломатии, успех России, на, прости Го-
споди, внешем треке? Или как-то иначе?

Вот те, кто принимают решения, должны уже начать это все пони-
мать.

Чёрный Прапор
Пора вернуть смертную казнь! Смертная казнь ещё и способствуют 

духовному очищению самого преступника – его исправлению, пусть 
даже перед насильственной смертью!

Протодиакон Владимир Василик

Логика Маркова
Мне показывают ролик моего выступления на праздновании аме-

риканцами Дня Благодарения и задают вопросы, говорил ли я, что мне 
нравится Америка? Отвечаю.

1. Мне всегда нравилась и нравится американская цивилизация. Го-
ворил это много раз. Поэтому и работал с ними. 

2. Мне нравится, как они смогли сделать высокие стандарты жизни 
на огромном континенте. Америка пронесла через трудный 20й век 
свободу и демократию на своих плечах. Америка создала многие со-
временные технологии и так создала современный мир. 

3. Но мне очень не нравится политика США сейчас. 
4. Мне не нравится, что США создали киевскую русофобскую хунту 

и США уничтожают братскую нам Украину.
5. Мне не нравится, что Байден фальсифицировал выборы и украл 

пост президента. 
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6. Я уверен, что если бы встали Джордж Вашингтон и Авраам Лин-
кольн, они сказали бы, что Путин все делает так, как сделали бы они. 
И что Байден вор и глупец. Что лучшее, что может сделать Байден, это 
слушаться Путина. Потому что Путин намного ближе к великим аме-
риканским ценностям, чем Байден. 

7. Вот это все тоже я и говорю всегда американцам. 
8. Я вот лично за свободу и демократию, великие ценности Амери-

ки. 
9. А Байден враг свободы и демократии. И Байден враг американ-

ского народа. И будет проклят американским народом как самый пло-
хой президент и как вор, укравший пост президента.

10. Вот это все я и сказал американцам. И поздравил их с Днем Бла-
годарения.

Vоенкор Котенок Z
1. Украинский кризис окончательно показал, что континентальная 

Европа — колониальное владение США. Руководители и парламенты 
почти всех стран ЕС в отношении России занимают позиции, продик-
тованные из Вашингтона.

2. Европа ныне управляется по принципам старой британской 
Ост-Индийской компании. Магараджа в Париже/султан в Германии/
раджа в Латвии назначается из Вашингтона. Демократия — лишь ка-
муфляж. Если туземный правитель несговорчив, его ждет всеобщий 
остракизм. Даже венгерский раджа Виктор Орбан, при всей своей де-
кларативной независимости, вынужденно делает реверансы в сторо-
ну НАТО (американские оккупационные войска + «гурки» и «сипаи» 
из европейцев). Великобритания — младший партнер/модератор и 
надсмотрщиком.

3. России не о чем договариваться с колониальными царьками из 
Брюсселя, Парижа и Берлина. Все решает правление новой Ост-Ин-
дийской компании в Вашингтоне. 

Любые переговоры с «шудрой» Зеленским — умаление собствен-
ного достоинства и потеря лица в глазах его же хозяев. Это факты, а 
против них идти нельзя, чтобы самим не оказаться в дурацком поло-
жении.

Байки из Спасской Башни
«Никакой мобилизации в Запорожской области нет, никакие по-

вестки жителям региона приходить не могут. Федеральный конститу-
ционный закон о принятии Запорожской области в состав Российской 
Федерации четко регламентирует этот вопрос. Но у наших мужчин, 
желающих участвовать в СВО, защищать свою землю от украинско-
го нацизма, есть возможность вступить в добровольческий батальон 
имени Судоплатова. Но еще раз повторю: добровольно! Ровно то же 
самое могу сказать о слухах о якобы оставлении Российской армией 
Полог и подготовке эвакуации из Васильевки. Это намеренная ложь, 
цель которой - посеять панику. На самом деле наши защитники дер-
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жат рубежи, пресекают любые попытки прорвать оборону и готовы в 
любой момент начать атаку, как только поступит такой приказ».

Евгений Балицкий, врио губернатора Запорожской области

Логика Маркова
Белоруссия. Вслед за внезапной смертью в 64 года главы МИД, в ре-

анимацию в тяжелом состоянии попал глава Верховного Суда. Так все 
таки отравление? Если так, то это спецслужбы Польши и Украины по 
заданию поляков. Именно Польша планирует государственный пере-
ворот Белоруссии и захват власти путем установления марионеточно-
го режима. Именно Польша была организатором массовых выступле-
ний против Лукашенко. Именно Польша хочет воссоздать польскую 
империю, установив контроль над русской Украиной и русской Бело-
руссией.

Владлен Татарский
Война на Украине один большой просчет всех аналитиков и развед-

чиков. Главный просчет со стороны России это дурацкий план «вой-
ны наполовину». Почему-то все войны за последнее время, которые 
Россия начинала зимой, носили характер «войны на половину». Нача-
лось всё с русско-японской, где мы недооценили врага и сразу не от-
мобилизовались. Мобилизация в начале, коснулась только Дальнего 
Востока. 

<...>
Чтобы никого не вгонять в депрессию, скажу, что все свои вопросы, 

из списка выше, кроме Афганского, мы решили. Япония, Финляндия 
были в перспективе демилитаризованы и лишились части своих тер-
риторий. Украину, рано или поздно, ждёт их судьба и это в лучшем, 
для них, случае.

Бульба престоловъ
Вафлен такой Вафлен.
Русско-японская привела к череде революций и стоила нам России.
Финская привела к решению Гитлера напасть на СССР, что в свою оче-

редь привело к самым чудовищным единовременным потерям рус-
ских, после которых мы так и не оправились. Именно безумные поте-
ри ВОВ заложили отступление русских из нацреспублик и нацокраин, 
что привело в 80-ых к окончательному решению русского вопроса ре-
спубликанскими элитами, которое продолжается до сих пор. Сейчас 
русские отступают из нацреспублик РФ..

Этими примерами нужно не в депрессию впадать, а ползти на клад-
бище.

Впрочем, татарско - южнорусские предки Пельменя наверняка от-
лично проявили себя коллаборантами и пережили нацистов в ком-
форте.
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Логика Маркова
В России абсолютное большинство очень радуются аресту в Лондо-

не российского олигарха Фридмана. Потому что ненавидят олигархов 
всех, а банкиров особенно. И потому что  Фридман и его сын пресмы-
кались перед хунтой. 

Только одним не довольны- почему в Лондоне всех этих олигархов 
арестовывают? Почему не у нас? 

Сила народного гнева скопилась огромная. И при любом неловком 
повороте истории эта сила народного гнева может взорваться в не-
предсказуемых формах.

РИА Новости
Посольство РФ в Лондоне направило ноту в Форин офис в связи с 

задержанием гражданина РФ. Как сообщили в дипмиссии, от британ-
ских властей потребовали уведомить о причинах его ареста и услови-
ях задержания.

Байки из Спасской Башни
«На примере проблем с активами за рубежом у Михаила Фридма-

на хочу обратиться ко всем нашим бизнесменам. Прекращайте играть 
в псевдопацифистов. В этой роли вы точно проиграете все. Настало 
время проявить свою волю к победе и вспомнить о золотом правиле 
жизни. Выигрывает тот, кто умеет объединяться, кто умеет постоять за 
своих. Сейчас у вас уникальный шанс проявить свои лучшие качества 
и подключиться к работе на победу. В противном случае вас ждет по-
зорное доживание на чужбине - в презрении, в забвении, в бессилии 
и даже, возможно, в нищете».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Царьград ТВ
Собчак всё точно знает!
«Говорила с близким к Михаилу Фридману человеком, который под-

твердил что к нему “приходили”, но не задерживали. Говорит, “юристы 
раздувают историю и пиарятся”, - написала Кровавая Барыня в своём 
ТГ-канале.

Логика Маркова
Пишут, что Фридман был задержан за нарушение закона. Вы с ума 

сошли? Не надо сейчас представлять Британию правовым государ-
ством. Это все в прошлом. Правовое государство разваливается на гла-
зах и возникает что то новое. Какая то диктатура самых радикальных и 
антиобщественных слоев общества. Посмодернистская диктатура по-
стгуманистов. Сетевая диктатура.

 Поэтому в Британии уже вместо закона произвол. Надо только про-
извол политически правильно интерпретировать. Не преувеличивай-
те демократию и закон в Европе. Кончились они там. Даже если Бри-

https://t.me/logikamarkova/4476
https://t.me/rian_ru/187564
https://t.me/kremlin_bashnya/35940
https://t.me/tsargradtv/30677
https://t.me/logikamarkova/4477
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тания и не Европа. Фридмана кошмарят в Лондоне не по закону, а по 
политике. Все это понимают.

Умный еврей при губернаторе
История Фоидмана - это просто иллюстрация к известному анекдо-

ту: ему таки мало, что он негр (зачеркиваю) еврей. 
В том смысле, что дискриминации он решил подвергнуться как рус-

ский… и 150 миллионов, якобы перечисленные Украине, ему не по-
могли. 

А мог бы быть системным либералом не хуже Кудрина. Или даже 
патриотом, почему нет? Еще бы и компенсацию за все западные санк-
ции получил бы от доброго государства российского. Но нет, непре-
менно в Лондоне надо жить и страдать…

https://t.me/governorsjew/5496
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ЧЕТВЕРТОЕ ДЕКАБРЯ

Анатолий Шарий
Риа новости опять предупреждают, что Киев будет взрывать амми-

акопровод.
Но не сообщают, как эта «инициатива ООН, призванная помогать 

бедным странам» будет осуществлена. Ну то есть, мы слышали, что 
аммиак очень нужен Ротенбергу самым бедным странам, слышали 
условия Киева, но вот в упор не слышали - приняла ли Москва эти ус-
ловия. 

Приняла? 
То, что после принятия условий Киева и запуска аммиака Киев мо-

жет его подорвать - мы говорили сразу же.

Александр Ходаковский
Современный мир неоднозначен и противоречив, и это не может не 

сказываться на умах людей. Когда нас проклинали враги - это было за-
кономерно и не работало так, как это работает сейчас, когда в нас бро-
сают навоз «друзья». Возьмите, например, Шария: я ничего не знаю 
об этом человеке и его настоящих мотивах, но, безусловно, сейчас мы 
говорим не о личности, а о ресурсе. Ресурс известный, у многих поль-
зующийся доверием - личные таланты тут сыграли свою роль, - а по-
тому эффективный. И когда Шарий, а не Геббельс, бьёт по нашим ие-
рархам - это заходит. И здесь повторяется формула: целит в Шойгу или 
Пескова, а попадает в Россию.

Анатолий Шарий
Вывод прост. Не бей по Шойгу и Пескову - попадешь в Россию. 
Напоминает «бьешь по Порошенко - унижаешь Украину» и «работа 

против Зеленского - антиукраинская позиция». 
Потому воруйте дальше спокойно, раздевайте, разувайте, прода-

вайте и разграбляйте, а потом тот же Александр Ходакрвский напи-
шет об отсутствии элементарного - боекоплекта и снарядов. 

Но откуда и благодаря кому взялось это отсутствие - о том развивать 
мысль не будет. 

Чтобы «не ударить по России». 
Аккуратненько как подключили, ненавязчиво

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Всегда в последнее время задаю себе этот вопрос. 
- Кому это выгодно? 
Вот и сейчас задаю, когда Шарий мочит руководство МО. Просто ин-

тересно кому это выгодно. Ибо какое дело оппозиционеру украинцу, 
мочившему украинскую власть, до того, что и сколько воруют в РФ?

https://t.me/ASupersharij/13693
https://t.me/aleksandr_skif/2505
https://t.me/ASupersharij/13695
https://t.me/notes_veterans/6906
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Сергей Миронов
Сатана там правит бал.
Свора Зеленского окончательно уничтожила каноническое право-

славие на Украине.
Что же вы делаете, черти?
Сначала пугали прихожан, потом отнимали храмы, затем повально 

обыскивали монастыри, массово заводили уголовные дела на церков-
нослужителей... И вот теперь грязными лапищами влезли в святая свя-
тых – Киево-Печерскую лавру, отдав её на съедение раскольникам-са-
танистам.

Теперь мы не только защищаем русских на русской земле, не толь-
ко язык – теперь ещё и веру, церковь Христову.

А это – самый лучший наш союзник на земле и на небе.
Мы – русские, с нами Бог!
Верю, что вернём мы Лавру, вернём храмы, вернём души в лоно 

настоящей церкви.

Чёрный Прапор
Я призываю руководство РПЦ признать Зеленского официальным 

пришествием Антихриста!
Араяк Степанян, член ученого совета Академии геополитических 

проблем РФ

Байки из Спасской Башни
«Наложить арест на замок, на все активы Аллы Пугачевой. У нее же 

есть и конторы всякие разные. И после этого уже отталкиваться от того, 
что это является орудием преступления, по сути. Потому что финанси-
ровать фонд Зеленской - это преступление. Поэтому, естественно, что 
тот человек, который это делает, для него должна быть абсолютна за-
блокирована такая возможность. Пугачева не должна иметь возмож-
ности распоряжаться таким имуществом. Честно говоря, после такого 
поступка замок должны продать на аукционе, а деньги направить на 
помощь детям Донбасса».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Захар Прилепин
Второй день думаю одну банальную мысль.
Вот Фридман - в России ему, пишут, принадлежит x5 (пятёрочка), 

Росводоканал, банк и ещё, как мрачно шутят мои товарищи, пример-
но пол России. 

А чего он шарится в Англии? Вместе с подельником своим Авеном?
Это законный вопрос или нет?
Нет?
Давайте другой тогда.
Тусуется ли в России какой-нибудь английский бизнесмен, который 

https://t.me/mironovonline/5867
https://t.me/darkprapor/5968
https://t.me/kremlin_bashnya/35944
https://t.me/zakharprilepin/16842
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владеет половиной Англии?
Ну ладно, пусть не «тусуется».
Заезжает ли он сюда хоть раз в год? Из своей Англии? Хоть один из 

них?

МАРДАН
Газета «Известия» дозвонилась до лондонского особняка банки-

ра Фридмана, где отказались подтвердить, что он находится дома. 
Пресс-служба Альфа-банка утверждала, что Фридман все таки дома, 
а не в тюрьме. Ранее сообщалось, что Фридман был задержан по по-
дозрению в нарушении санкций и отмывании денег.

Фридмана якобы задержали в Великобритании при передаче на-
личных на повседневные расходы, так как у него был лимит на без-
наличные операции. Возможно, банкиру передали сумму, большую, 
чем £2500 (около $3300), которая ему положена в месяц. 

Ранее Фридман предложил отдать миллиард долларов украинско-
му Альфа-банку за снятие санкций, но сделка не состоялась - жирного 
гуся посадили в клетку и будут ощипывать до конца.

Логика Маркова
А может быть не ждать, когда Британия все, что может, конфискует 

у Фридмана, а России наконец что то сделать первой и конфисковать, 
национализировать все что можно, все активы Фридмана?

Умный еврей при губернаторе
Личное мнение. 
Закон нужен. Лица, после 24 февраля 2022 года получившие граж-

данство или вид на жительство недружественных России стран, долж-
ны считаться отказавшимися о гражданства России. Со всеми вытека-
ющими отсюда последствиями. 

Хорошо бы еще тем же законом установить, что такие люди не мо-
гут работать на территории России, в том числе и удаленно. И вообще 
не имеют права получать в России какой бы то ни было доход. И иметь 
собственность в России - любую. 

Хорошо бы еще наименовать лишение гражданства России для та-
ких людей - гражданской казнью. 

Да, вот именно. Нам нужен закон о гражданской казни.
Для справки. Список недружественных стран в последний раз до-

полнялся правительством России 30 октября. Он довольно длинный, 
в нем все страны Евросоюза, США, Британия со всеми заморскими 
владениями, Австралия и, понятно, Украина. И прочие Албании там 
тоже есть. А Грузии и Израиля, как ни странно, в этом списке нет. Мо-
жет быть, пока.

Юрий Баранчик
По неподтвержденной информации, на Банковой не долго радова-

https://t.me/mardanaka/12138
https://t.me/logikamarkova/4484
https://t.me/governorsjew/5498
https://t.me/barantchik/7606
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лись заходу ВСУ в Херсон — как оказалось, город фактически находит-
ся на грани гуманитарной катастрофы. И это в то время, когда по всей 
стране мэры городов призывают горожан уезжать в села из-за ухудша-
ющейся ситуации с энергоснабжением (что уж говорить о ситуации в 
прифронтовом Херсоне). Причем, в кулуарах власти даже пошли слу-
хи, что РФ лишь временно «повесила» населенный пункт на Украину 
в сложнейший для страны зимний период, и в условиях затяжного во-
енного конфликта заявлять о его «сдаче» преждевременно.

Тем временем ситуация в городе действительно удручающая: по 
словам очевидцев, в Херсоне нет воды, электричества, отопления и 
газа. Также в городе острая нехватка лекарств и дефицит продоволь-
ствия. По словам горожан, они вынуждены стоять в очередях за водой 
или набирать ее в Днепре, еду приходиться готовить на костре, а для 
зарядки устройств использовать генераторы.

Впрочем, украинскую администрацию города проблемы его жите-
лей мало волнуют — главное сейчас провести «стабилизационные» 
мероприятия» (читай — поиск коллаборантов), ну а граждане призыв-
ного возраста в Херсоне и на правобережье Днепра должны готовить-
ся к мобилизации, которую планирует объявить ВСУ.

С отводом войск из Херсона ушли:
1) Русские
2) Газ
3) Свет
4) Вода

Росич | Rosich
Насчет данных фото.
Два варианта. Либо это сделали хохлы, либо это сделали хохлы.
Либо это очередной кривой фейк тупорылых свиней, либо это в дей-

ствительности повешенные, а именно «повешенными» могут быть на-
шими пленными, либо гражданскими на «освобожденных» Куевом 
территориях, в обоих случаях, провокация. Но в первый вариант, хо-
чется верить больше.

И да, они в курсе что СМЕРШа уже давно нет?

https://t.me/rosich_ru/29884
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Николай Стариков
Новая провокация от украинских ЦИПСО.
Теперь всех пытаются убедить, что российские военные...  вешают. 
Это нечто новое в обвинениях и сейчас эту ложь активно раскручи-

вают в украинских пабликах. 
В этой связи хотелось бы сказать следующее: почему это фейк убе-

дительно описано ниже.
Но!
Следующим шагом ЦИПСО снимут не фейк- видео. Они реально по-

весят реальных людей, снимут и скажут, что это сделали русские.
Нужно понять, что мы имеем дело со злом концентрированным, 

убежденным и крайне бесчеловечным

Larkin
Вообще сильно смущает фраза «предатель луганского народа» ибо 

как известно народ в Луганске русский. Впрочем, какие-то норми-ком-
мунисты вполне могли бы использовать и такой оборот.

Вообще шанс, что фото фейковые какой-то запредельно высокий. 
Слишком много факторов неправдоподобности.

Но если бы мы казнили диверсантов и корректировщиков в Херсо-
не – город не пришлось бы сдавать. А если мы не готовы так делать 
дальше, то как мы будем брать города, где население против нас?

ДШРГ Русич
А могли сделать и наши. Что мешает вешать ждунов и стукачей?  

Нормальная практика в ходе войны. Думаем фото реальные.

Политджойстик/Politjoystic
Илона Маска могут убить и он это понимает, когда «вписывается» 

в проект против Байдена и демократов США. На самом деле, он по-
шел крестовым, ой, информационным походом, против той части дип/
стэйт (тайного правительства) США, которое устроило все потрясения 
в мире за последние 15 лет. Все эти «зеленые повестки», «родители 1 
и 2», «оранжевые революции», цифровизация всего и вся. Что я еще 
забыл? 

...
Фактически Илон примкнул к Титатам: Китаю, России и Индии. Но, 

могут ли они его защитить?

Захар Прилепин
Как там видят ситуацию. 
Журнал Time выпустил статью под названием «Путин не должен по-

бедить, но и Зеленский не должен выиграть слишком много». 
«Кто захочет умереть за Киев? Или замерзнуть, пока Россия урезает 

https://t.me/nstarikovru/33669
https://t.me/larkin_doc/10402
https://t.me/dshrg2/425
https://t.me/politjoystic/29976
https://t.me/zakharprilepin/16830
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газ в Европу?... Победы Украины могут спровоцировать безграничный 
реванш России, чего бы это ей ни стоило», - говорится в статье.

«Когда русские отступают на укрепленные позиции, они извлекают 
выгоду из своих коротких «внутренних рубежей», как выразился Кла-
узевиц. Выбить окопавшиеся войска труднее, чем перехитрить захват-
чика на открытой местности», - пишет Time. 

В силу этих причин, полагает издание, «президент Байден тонко 
предупредил своего киевского коллегу: пора начинать говорить с Пу-
тиным». 

«Крым предположительно потерян для Украины. Но признание дру-
гих завоеваний придало бы ему Путину смелости. На глобальном уров-
не за этим наблюдают другие амбициозные ревизионисты, такие как 
Китай и Иран».

Они хотят плюс-минус вернуть ситуацию к 24 февраля. Для нас это, 
как минимум, отложенная война.

МАРДАН
Согласие есть продукт при полном непротивлении сторон. Но одна 

сторона здесь явно против и это - Россия. Откат к состоянию 24 февра-
ля стратегически невозможен.  «Либо мы сделаем это, либо нас сом-
нут», И.В. Сталин.

Бульба престоловъ
Только уникальное сочетание слабости, назойливости и предатель-

ства, существующее в псевдо-элитах РФ, могло сделать Украину фоку-
сом усилий всего мира. Украина абсолютно непривлекательна. Запад 
не воюет за Украину, Запад воюет против РФ и мерзости её руковод-
ства. Руководства, которое никогда не могло стать частью западного 
мира, но с хамством пролетария, втиснутого в плохо сидящий доро-
гой костюм, туда лезло, пропитым голосом крича про многополярный 
мир и энергетическую сверхдержаву.

И на этой войне новиопы не разочаровали, устроив такой каскад 
договорняков, интриг и предательств, что переплюнули сам Минск.

И поэтому большая война Запада против РФ это вопрос времени. 
РФ сама положила русских на разделочный стол.

Что-то знаю / Павел Данилин
Два вопроса об СВО.
В личке мне очень часто задают эти два вопроса. Постараюсь на 

них ответить здесь с тем, чтобы потом просто давать ссылку. Ну и вам 
в помощь. 

Итак, эти два вопроса следующие:
- Неужели вам не жалко? 
- Весь Запад с ними?
Первый вопрос подразделяется на три: 
- Неужели вам не жалко мирных граждан, которые страдают от уда-

https://t.me/mardanaka/12136
https://t.me/bulbe_de_trones/3611
https://t.me/ctotoznayu/2677
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ров по инфраструктуре
- Неужели вам не жалко убитых украинских парней? 
- Неужели вы не понимаете, что украинцы не простят вам всех этих 

жертв?
Второй вопрос делится на два:
- Вы же понимаете, что весь Запад помогает Украине, и России не 

победить? 
- Вы же понимаете, что весь Запад за Украину и значит, Россия не 

права? 
Давайте начнем по порядку. 
1.  Неужели вам не жалко мирных граждан, которые страдают от 

ударов по инфраструктуре?
Конечно же, мне жалко мирных граждан, которые страдают. Особен-

но жалко русских в приграничных районах, которые страдают. Жалко 
донецких, херсонских, луганских, запорожских граждан России. Жал-
ко было крымчан, которым украинские нацисты в 2015 году отрубили 
свет и водопровод. 

Вам же, почему-то жалко только украинцев. 
Что же до украинцев, то давайте посмотрим на удары 23 ноября. 

Заявлялось о 4 жертвах. Автомобиль (взорванный ракетой ПРО Украи-
ны) и дом (тоже загоревшийся от попадания ракеты ПРО). Российские 
ракетные удары не убили в тот день никого. А вот украинцы ежеднев-
но обстреливают мирные районы российского приграничья с жертва-
ми среди мирного населения нашей страны. 

Поэтому скажу так – после диверсий и терактов Украины на россий-
ских объектах инфраструктуры, Россия может уничтожить вообще всю 
украинскую генерацию, тем более, что это делается максимально гу-
манно и без жертв. 

2.  Неужели не жалко убитых украинских парней. 
Мне жалко наших убитых парней. Убитые украинские военные – ко-

торые в другом раскладе вполне могли бы быть нашими, в настоящее 
время являются врагами. Убитых врагов мне не жалко. 

3.  Неужели вы не понимаете, что украинцы не простят вам всех этих 
жертв?

Ответственность за гибель и инвалидность нескольких сот тысяч 
украинцев несет не Россия, а нацистский украинский режим. Именно 
он отказывался прекратить убийства жителей Донбасса. Именно он от-
казался от нейтралитета. Именно он прямо угрожал России. И именно 
он отказался от очень скромных условий, выдвинутых Россией в каче-
стве обязательных для прекращения СВО. 

Теперь по второму вопросу.
- Вы же понимаете, что весь Запад помогает Украине, и России не 

победить? 
- Вы же понимаете, что весь Запад за Украину и значит, Россия не 

права? 
Оба эти вопроса похожи. И ответ на них тоже:
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В начале 40-х весь «цивилизованный мир» был на стороне нацист-
ской Германии. Все страны Европы ее спонсировали, сражались на ее 
стороне. Россия тогда победила всю Европу вместе с Гитлеровской Гер-
манией. Непонятно, почему сейчас мы должны проиграть. Что каса-
ется того, что весь Запад за Украину и значит, Россия не права, то тут 
ровно такой же ответ – тогда весь Запад за небольшим исключением 
тоже был за нацистскую Германию. А правда, очевидно, была на сто-
роне России. И сегодня ровно так же.

Николай Стариков
Мы наблюдаем гибель государства – это государство Украина. 
Так случалось в истории, в нашей, так неоднократно. Лишь один 

пример - вхождение в состав России Казанского и Астраханского хан-
ства. В войске Ивана Грозного было больше татар, чем в войске хана 
Едигера, которое обороняло Казань. 

Одно государство погибло, другое усилилось. А что люди? Спокой-
но жили дальше, развивались богатели. 

Даже попавший в плен хан Едигера, глава Казанского ханства, ни-
как не пострадал. Ничего плохого с Едигером не случилось, с его голо-
вы не упал и волос. 

Для начала отправили его в Москву.  Спустя несколько месяцев быв-
шему хану предложили свободу и город Звенигород в княжение. Усло-
вие было только одно – креститься, что в те времена было равно при-
сяге на верность.

 В феврале 1553 года Едигер крестился и стал Симеоном.
После этого он женился на Марии Кутузовой. Свадьба отмечалась с 

широким размахом, главным гостем на ней был сам царь Иван Гроз-
ный. 

После чего Симеон правил Звенигородом, любил жену.
И отправлялся в походы вместе с русской армией. В том числе – про-

тив крымских татар. 
Вот так Россия поступала всегда. Вчерашние противники станови-

лись не союзниками даже, становились нами самими! Становились 
частью России.

Так будет и сегодня.

Герман Садулаев
Рассказы про коррупцию в высших эшелонах власти России для на-

рода России никогда не станут ни сенсацией, ни скандалом, ни откро-
вением. Ни один президент, министр, депутат или губернатор никог-
да не будет снят или не переизбран из-за подозрений в «коррупции». 
Народ всё и всегда спокойно принимает. Это одно из основных поло-
жений путинского консенсуса в России. Любая коррупция приемлема. 
Никакой неприемлемой коррупции нет.

Потому что никакой вообще коррупции нет. Есть феодальная рента. 
И если человек например министр или губернатор, то он с помощью 

https://t.me/nstarikovru/33672
https://t.me/germansadulaev/731
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своего заместителя, зятя или дочери собирает эту ренту со всего сво-
его феода. Собранными деньгами он обеспечивает себе и свите до-
стойную феодалов жизнь, строит церкви и даже бывает решает госу-
дарственные задачи. Нормальный здоровый феодализм.

Вот только одно но.
Когда король начинает войну, то каждый феодал должен явиться 

со свитой и челядью, конно и оружно. Для того его и кормили, и зо-
лотом осыпали, чтобы в лихую годину он выскреб кубышки, на коня и 
да, смерть!

Тогда боги довольны.
У нас в России единственным по понятиям бароном оказался Кады-

ров. Он явился конно и оружно.
А остальные графья и герцогья стушевались. Как ренту собирать - 

они феодалы. А как за короля умирать - так они сразу уже и не феода-
лы ни разу, а просто вот такие ну мы же просто вот такие чиновники, 
да, а дети у нас бизнесмены такие просто, да, какой феодализм, о чём 
вы, зачем, дикость такая. 

Вот это реально то, что нас, крепостных крестьян, горожан и всякую 
мелкую бедную тварь раздражает. Граф-то вон какой был, на белой 
кобыле, в перьях, важный весь. А оказался п#д@р@с простой, трус и 
лавочник. И п#д@р@с.

Репортёр Руденко
Ни один город на моей памяти в современной истории  столько не 

страдал как Донецк, Горловка, Ясиноватая и десятки посёлков и сел, 
находящихся рядом с ними.

Такое ощущение, что там, где принимаются решения, есть мнение, 
что девять лет терпели и ещё потерпят. Каждый день здесь на террито-
рии России убивают и калечат людей. Эти нацистские ублюдки, упива-
ясь временной безнаказанностью, просто уничтожают города. Сколь-
ко можно это терпеть ??

Места , откуда они бьют безлюдны, там находятся только эти твари. 
Неужели нельзя сделать так, чтобы там остался один пепел ? Конеч-
но же можно, но мы постоянно думаем, что о нас подумают где-то за 
океаном, при этом воюя с ними же! Или в чем проблема ? Не пора ли 
начать бить по-настоящему этих подонков, при этом забыв о чьих-то 
бизнес-интересах!!

Little Z Owl
Донецк.. А вы знаете, Донецк - это тот же мост. Образно говоря. 

Мост, по которому миллионы жителей нынешней ДНР пришли в боль-
шую Россию. Донецк в своё время принял такое решение. И мы встали. 
Встали и пошли в Россию. Десятки тысяч из нас по пути потеряли своих 
близких и лишились крова. Сотни тысяч не сумели сохранить здоро-
вье, и психическое, и физическое. Мы все без исключения - участни-
ки боевых действий. Но мы шли. Шли вопреки всему. Шли через дым 
пожаров и под грохот разрывающихся ракет. 

https://t.me/RtrDonetsk/12731
https://t.me/LittleOwlRu/1296
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Теперь мы в составе большой и самой лучшей на планете страны. 
Сильной, не склоняющей головы перед свирепым противником. ДНР 
в России. Оттого озверевший противник бьёт наши города ещё изощ-
ренней, сильнее, бьëт в самое сердце Республики. Больно бьёт, страш-
но.. «Мост» дрожит, но не падает. В физике этому явлению наверно 
есть отдельное определение. Я не знаю. Я гуманитарий. Но я знаю, что 
опоры у этого моста - это люди. Героические люди. 

Люди, которых хотят убить нелюди. Опоры, которые противник хо-
чет превратить в пыль, чтобы «мост» рухнул.
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ПЯТОЕ ДЕКАБРЯ

Политджойстик/Politjoystic
Крейсер «Москва», Крымский мост, АЭС, теперь база стратегиче-

ских ядерных бомбардировщиков под Энгельсом. Занятную и азарт-
ную игру ведёт Киев.

Объясняет Readovka
Украинские террористы наносят удары по аэродромам российской 

дальней авиации
Сегодня с утра появилась информация об ударе беспилотника по 

аэродрому Энгельс в Саратовской области и пожаре топливозаправ-
щика на авиабазе Дягилево в Рязанской. Как сообщается, в первом 
случае речь идёт о двух пострадавших и двух повреждённых ракето-
носцах Ту-95МС, по второму инциденту полной информации пока нет.

Можно было бы говорить, что два события в один день — это слу-
чайность, но на обоих аэродромах (это общедоступная информация) 
находятся части дальней авиации, использующейся для нанесения 
ударов по объектам энергосистемы Украины.

Если в случае с Рязанской областью можно предположить, что БПЛА 
был запущен с территории Украины, то по Энгельсу есть сомнения. С 
большой долей вероятности беспилотник работал с нашей террито-
рии, а значит вражеские ДРГ уже дошли до берегов Волги. Если же 
дрон прилетел из Украины, то наш враг уже обладает технологиями с 
дальностью в 1000 км, а значит — под ударом Москва.

Вывод один: контртеррористические меры на территории РФ долж-
ны быть усилены максимально, удары возмездия должны быть про-
должены в десятикратном размере. Пока русская ответка не будет 
иметь масштабного эффекта, такие теракты будут продолжаться.

Никаких переговоров с террористами!

Бульба престоловъ
Ёбаная тувинская мразь будет и атаки с применением ядерного ору-

жия терактами называть. Хлопкóвая Федерация, блядь.

Анатолий Шарий
По сегодняшнему шок у всех мало-мальски разбирающихся в теме 

российских экспертов. Но какой приятный шок от произошедшего у 
экспретов с Запада, которые до сих пор считали, что такого не может 
быть. 

База стратегических бомбардировщиков, способных нести ядерное 
оружие, атакована дешевыми беспилотниками. 

То есть, в час Х они просто не вылетят с аэродрома. 
Следует ждать материалов в прессе, но и без материалов понятно, 

что ночью рухнул еще один миф.

https://t.me/politjoystic/29984
https://t.me/readovkaru/1941
https://t.me/bulbe_de_trones/3632
https://t.me/ASupersharij/13721
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Что-то знаю / Павел Данилин
Для проведения диверсии в Энгельсе нужен всего лишь тяжелый 

квадрокоптер. Для проведения диверсии в Рязани - достаточно и лег-
кого с 2 гранатами. Вот вопросы отхода диверсантов интересны. И по-
следствия этих ударов для Украины тоже. Кстати, не исключаю, что ди-
версию проводили не в интересах Украины. А так же как и подрыв Се-
верного потока - в интересах англичанки аль звезднополосатиков.

Платон Беседин
Удар по аэродрому в Энгельсе - это прямая атака на стратегический 

объект России. Атака, согласованная с Вашингтоном и Лондон. 
Энгельс не на границе с Украиной. Путину уже доложили. 
Как будем реагировать?  И чему научились за 10 месяцев СВО? 
Война стала другой. И вывод только один - если хотим выжить, то 

необходимо стремительно перестраиваться. Во всём.

Объясняет Readovka
Честно говоря, уже непонятно, что должно произойти, куда должны 

ударить наши враги, чтобы до широких масс и ряда центров принятия 
решений в различных сферах дошёл один простой тезис — Киев будет 
вести эту войну до своего полного уничтожения и последнего украин-
ца, не будет гнушаться никакими методами и подходами. Фактически, 
против России ведётся война по многим фронтам, и под ударом зав-
тра может оказаться твой дом!

Никакие мирные договорённости Киев не соблюдал, не соблюдает 
и соблюдать не будет. 23 февраля не вернётся никогда, это всё надол-
го, это всё можно заморозить, но полностью остановить нельзя. Мо-
сква уже в потенциальной зоне поражения.

Неофициальный Безсонов «Z»
Мне интересно, а какие дауны во время войны распорядились со-

брать почти всю стратегическую авиацию и кучно, плечом к плечу, по-
ставить на одном аэродроме под открытым небом? На каком уровне 
военной иерархии такие вопросы решаются? Кого-то накажут за эту 
преступную халатность или сабботаж? Когда дауны и маразматики в 
больших погонах прекратят принимать решения в условиях современ-
ной войны?

Дмитрий Конаныхин
Они хохочут.
Реально, представляете себе уровень децибелл хохота в штабах 

США?
Стратегические ядерные силы России можно долбануть копеечны-

ми беспилотниками.
Стратегические ядерные силы России никак не прикрыты.
Стратегические ядерные силы России беспомощны.

https://t.me/ctotoznayu/2681
https://t.me/pbesedin/1363
https://t.me/readovkaru/1943
https://t.me/NeoficialniyBeZsonoV/20326
https://t.me/grishkafilippov/11230
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60-летний страх Карибского кризиса исчез, испарился, отомщён.
Чего бояться?
Удара стратегических ракетоносцев Ту-95 и Ту-160?
Так они никак не защищены, свалены в кучу, не прикрыты ПВО, со 

спутников, как на ладони.
А чем заняты лётчики?
Они замордованы фотоотчётами.
А чем заняты техники?
Они замордованы покраской травы и экономией дизельного топли-

ва.
Сегодня США избавились от страха перед русскими стратегически-

ми ядерными силами.
Они ликуют.
Это цена покраске травы.

Norinturm
Когда противника описывали как сборище недотыкомок до войны, 

это было опасно, но хотя бы объяснимо. Когда мы уже заранее знаем, 
что он не недотыкомка, что он способен к дерзким и эффектным хо-
дам, и нам все равно устраивают мини-версию Перл-Харбора, слова 
уже кончаются, одни междометия.

Коты и кошка Крамника
Украина тут в общем так, деталь проблемы. Дальняя авиация - зна-

чимая часть стратегических ядерных сил, и удар по ним ставит вопрос 
о последствиях в куда большем масштабе. 

В том числе и о том, как эти последствия оценивают страны, под-
держивающие Украину.

Отдельный вопрос к нашим, что у нас с периметром военных аэро-
дромов в принципе, но это вопрос уже риторический, понимаю.

А так, если кто-то еще не задумывался о том, что в сложившихся 
обстоятельствах ДА должна летать с Амдермы, Норильска, Воркуты и 
Тикси, то самое время.

Оператор Шагающей Мясорубки
Есть ещё один небольшой нюанс: атака на Энгельс - это атака на 

ядерную базу.
Строго говоря, уркаинцы только что подобрали ключ к бездне, и 

даже в рамках международного права и прочего бла-бла-бла нам уже 
можно всё.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Атака на Энгельс - законный повод для ядерного удара.
Сегодня рано утром неизвестный БПЛА атаковал полностью безза-

щитный аэродром, на котором стояли наши ядерные ракетоносцы Ту-

https://t.me/norin_ea/1464
https://t.me/kramnikcat/2887
https://t.me/szagatin/2011
https://t.me/zhivoff/7369
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95 и Ту-160. Даже самые лояльные из блогеров трещат по швам от яро-
сти.

Пока вы беситесь от бессильной злобы, я решил еще раз глянуть в 
документ «Об основах государственной политики Российской Феде-
рации в области ядерного сдерживания» и обнаружил, что у нас пре-
цедент для применения ядерного удара. Прямо сейчас. Без дополни-
тельных условий.

Читаем пункт 19 «в»: воздействие противника на критически важ-
ные государственные или военные объекты Российской Федерации, 
вывод из строя которых приведет к срыву ответных действий ядерных 
сил».

Беспилотник ударил по аэропорту, на котором базируется дальняя 
стратегическая авиация. Важная часть ядерной триады. Удар по ней 
четко ложится в приведенный выше пункт.

«Дорогие украинцы», искренне вас поздравляю, вы и ваши безум-
ные американские товарищи таки смогли полностью уложиться в нашу 
ядерную доктрину. С сегодняшнего дня ваше полное ядерное истре-
бление будет законным ответом РФ на агрессию.

ЯнZен
Как же я хотел бы сегодня вечером узнать, что Россия воспользова-

лась своей ядерной доктриной и совершенно легально и правомерно 
стëрла с лица Земли Львов. 

Это был бы такой прекрасный вечер, что я положил бы противогаз, 
заботливо выдаваемый бойцам НМ ДНР, рядом с автоматом, укутался 
в спальный мешок и очень крепко заснул с улыбкой. 

Если кто-нибудь когда-нибудь захочет сделать мне самый лучший 
подарок – он превратит Львов в стеклянную пустыню.

Говорит ТопаZ
Ответной мерой стала традиционная бомбардировка чубатых. Весть 

радостная, но нашему руководству пора понять, что чудовищной ошиб-
кой является равнять противника по нам.

Для нашей стороны единомоментная гибель, например, тысячи 
солдат является сокрушительным ударом для репутации военного ру-
ководства и государственной власти, а сокрыть этот факт будет прак-
тически невозможно, потому что в нашей стране буквально реализо-
вана свобода слова и свобода журналисткой деятельности. Поэтому 
данный факт очень быстро оказался бы на поверхности. А у поросят 
счет потерь измеряется только в капитале: критическая инфраструкту-
ра, логистические пути, центры принятий решений.

Вы можете убить сегодня 1000 единиц чубатой гниды, но это не оку-
пит ни одного Ту-95. Потому-что никто даже не повеселится от того, 
что очередного Тараса разорвало на куски. А вот бестолковая потеря 
одного из ключевых элементов ядерной дубины — это сокрушитель-
ные репутационные потери.

https://t.me/rus_jansen/1969
https://t.me/Topaz_Govorit/2791
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Герман Садулаев
Пара моих знакомых, читая мою «аналитику» и предложения воен-

ных решений саркастически шутила, что меня пора приглашать в ген-
штаб. Ахахаха, в генштаб, как смешно!

Например, я предлагал поднять в небо стратегические бомбарди-
ровщики и забросать укрепрайоны ВСУ бомбами. От ФАБ-500 и выше. 
Говорят, у нас есть даже ФАБ-9000. Говорят, что когда в Афганистане 
мы применяли ФАБ-3000, то менялся горный ландшафт. Было, напри-
мер, ущелье. И нету. 

Говорят, что как только мы применили по Азовстали ФАБ-1500, та-
раканы сразу полезли с поднятыми вверх руками на эвакуацию.

Но сейчас, говорят, мы не можем поднимать в небо стратегическую 
авиацию. Потому что ПВО. И даже при самом активном подавлении 
ПВО и сверхвысотах какие-то потери самолётов при массированной 
атаке неизбежны. А мы не можем терять ни один стратегический бом-
бардировщик, потому что это наше стратегическое оружие возмездия 
и ядерный щит.

Окей, гугл.
Будем терять стратегические бомбардировщики на земле. На аэро-

дромах. От тупых атак БЛА. Вместо чтобы поднять их в небо и разом 
покончить с военным потенциалом врага.

Дорогой генштаб. Я всё ещё свободен для тебя. Приглашай, жду.

Владлен Татарский
Ещё раз отметим, что вражеские спецслужбы могут проводить ди-

версии в тылу, когда же у нас начинаешь разговор о подобных опера-
циях, то нам рассказывают, что «сейчас так не работают» или «мы ра-
ботаем, ты просто не знаешь». Классно было бы проснувшись утром, 
обнаружить в ленте новость о взрыве на базе НАТО в Польше, ответ-
ственность за который взяли бы левые или религиозные радикалы.

Сладков+
ЭНГЕЛЬС, РЯЗАНЬ И ПРОЧИЕ ДИВЕРСИИ. 
КАК ПРОТИВОСТОЯТЬ?
Ребята, это мнение дилетанта, но, кажется, решения лежат на по-

верхности: 
- проведение «комсомольского и партийного призыва» в ФСБ (со-

временное подобие Комсомола, как молодежного резерва страны у 
нас так и не создали, хотя наверняка усилия оплачивались, и нынеш-
ние партийцы вряд ли готовы уходить простыми чекистскими опера-
ми «на землю», нас спасет, как обычно, простая рабоче-крестьянская 
молодежь). 

- полная проверка и учет всех въехавших к нам украинских бежен-
цев и находящихся у нас граждан Украины (дорого, но другого выхода 
не вижу), 

https://t.me/germansadulaev/760
https://t.me/vladlentatarsky/17844
https://t.me/Sladkov_plus/6789
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- создание новой украинской агентурной сети, чтоб на место вы-
битых ЦРУ и СБУ наших агентов  появились новые (дорого, но если б 
раньше этим занимались, было бы дешевле).

ATOMIC CHERRY
Весьма забавно наблюдать, как после резонансных происшествий 

возникает неожиданно много экспертов по всем возможным вопро-
сам – от ведения контрразведки до проработки вопросов базирова-
ния стратегической авиации. 

Проблема этих людей не в том, что они задают вопросы, которые 
могут быть более чем резонными – например, почему все российские 
тяжелые бомбардировщики сосредоточены буквально на паре аэро-
дромов, – проблема заключается в абсолютном отсутствии у них ка-
ких-то базовых знаний и простейшего фактажа о собственной же стра-
не и ее вооружённых силах.

Итак, почему же с авиабазой Энгельс все произошло именно так, 
как произошло? Ответ прост и прозаичен – в Российской Федерации 
больше нет аэродромов, инфраструктура которых подходила бы для 
обслуживания самолетов такого класса на регулярной основе. Есть ряд 
аэродромов, способных принимать стратегические бомбардировщи-
ки на дозаправку, но не обеспечивать их функционирование в тече-
ние длительного времени – поэтому рассредоточить самолеты физи-
чески невозможно.

Предполетное обслуживание, например, Ту-160 занимает в общей 
сложности несколько суток, требует большого количества квалифици-
рованного персонала и специализированного оборудования. В совет-
ское время это не доставляло больших сложностей, но оно давно без-
возвратно ушло, а для современной России массовая организация по-
добных процессов слишком сложна и дорогостояща. 

Более того, вкладывать ресурсы в расширение инфраструктуры стра-
тегической авиации никогда не планировалось по причине полного от-
сутствия целесообразности. Российская стратегическая авиация это в 
первую очередь элемент престижа – она давно не является полноцен-
ным военным инструментом. Это набор глубоко устаревших самоле-
тов и не менее устаревших авиационных вооружений, созданных под 
доктрины и задачи, реализация которых невозможна вот уже более 
30 лет как по ряду объективных причин (дам намек – тенденция на 
малозаметность в авиации данного класса появилась не просто так). 

Ровно по той же причине задачи нанесения ударов по украинской 
инфраструктуре были делегированы именно стратегическим бомбар-
дировщикам (хотя изначально наносились преимущественно ВМФ): 
их ресурс в ближайшие годы все равно будет исчерпан, запасы авиа-
ционных крылатых ракет старых типов огромны и невостребованны, а 
для обожаемых патриотической публикой «ядерных ударов по опло-
там западного империализма» они совершенно непригодны.

Так что поиски некой глубокой морали в этой истории абсолютно 
бессмысленны.

https://t.me/atomiccherry/521
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Царьград ТВ
Минобороны России: утром 5 декабря т.г. киевским режимом, в це-

лях выведения из строя русских самолетов Дальней авиации, были 
совершены попытки нанесения ударов реактивными беспилотными 
летательными аппаратами советского производства по военным аэ-
родромам «Дягилево» в Рязанской области и «Энгельс» Саратовской 
области.

Средствами противовоздушной обороны ВКС России, летевшие на 
малой высоте украинские БПЛА были перехвачены.

В результате падения и взрыва на российских аэродромах облом-
ков реактивных беспилотников была незначительно повреждена об-
шивка корпуса двух самолётов.

Трое русских военнослужащих технического состава, находившихся 
на аэродроме, получили 
смертельные ранения.

Еще четверо военнослужа-
щих, получивших ранения, 
доставлены в медицинские 
учреждения, где им оказана 
вся необходимая медицин-
ская помощь.

Анатолий Шарий
То есть, если верить МО РФ 

и его пропагандистам, выхо-
дит, что советский БПЛА про-
летел несколько сотен км по 
России незамеченным ПВО, 
а потом его сбили

Он упал на аэродром со 
стратегическими бомбардировщиками. 

Обломки убили четверых военнослужащих, ранили трех. 
Вследствие падения обломков старого советского беспилотника 

было уничтожено два самолета. 
Это лучшая версия с утра. Она должна еще больше унизить МО РФ, 

правильно?

Kotsnews
По моим данным, как минимум удар по аэродрому в Энгельсе был 

нанесен советским БПЛА Ту-141 «Стриж».
То есть, он беспрепятственно преодолел почти 650 км над террито-

рией Российской Федерации. В СССР освоили стелс-технологии задол-
го до того, как это стало модным трендом? 

Так-то, до Москвы от украинской границы меньше 650 км…

https://t.me/tsargradtv/30805
https://t.me/ASupersharij/13769
https://t.me/sashakots/37484
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Холмогоров
Кстати, помимо прочего, сегодняшняя атака - это попытка свалить 

Суровикина. Это ведь он главком ВКС.

Книга Носовича
Я ведь говорил, что следующая после Польши ракета «случайно» 

упадет в Молдавии. И вот. Она упала. На севере страны, в Бричанах. 
Украинская ли, российская ли ракета - бог весть. Но не упасть она 

не могла. Слишком многим и в Киеве, и в Кишинёве и дальше на за-
пад было выгодно, чтобы следующая ракета упала в Молдавии.

Рамзай
Ну, как и предполагалось, наилучшим ответом на атаку Энгельса ста-

ла масштабная ракетная развальцовка украинских сфинктеров. Свита 
нэмаэ! Правда, думаю, что это лишь совпадение. Такой скорости отве-
та мы ещё не достигли. Но работаем над этим...

И только где-то далеко в киевском подвале задушено стонала Люся 
Арестович. Ракеты у русских всё не кончались и не кончались...

Старше Эдды
Зачем было ждать удара хохла по нашим аэродромам, что бы опять 

начать уничтожать украинскую энергосистему, я не понимаю. 
Уничтожение критической инфраструктуры, это плановые меропри-

ятия, растянутые во времени, которые должны привести к требуемым 
результатам. Бить надо постоянно, не давая противнику возможности 
восстанавливать свои мощности. А сейчас это выглядит как реакция 
на раздражитель. 

Хотя возможно атака хохла и последующие наши удары просто со-
впали по времени, по крайней мере я на это надеюсь.

Русский Демиург
Украинцы! Скажите спасибо Зеленскому и его банде «95 квартал» 

засевшими в Киеве. Именно по их вине вы сегодня сидите без света, 
воды, тепла и интернета.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Помощник Зеленского Подоляк заявил, что Киев готов обеспечить 

гарантии безопасности Москвы в обмен на отказ от ядерного оружия. 
Это оскорбление в догонку к сегодняшней атаке на Энгельс. 

Комментировать подобные хулиганские заявления нет смысла. Про-
сто отмечу, что даже у очень терпеливых (даже за гранью разумного) 
российских властей на фоне подобного поведения рано или поздно 
терпение лопнет. 

Это произойдет в один момент. Буквально будет неприятным сте-
чением обстоятельств для Украины. Путин в какой-то момент решит, 

https://t.me/holmogortalks/26536
https://t.me/nosovichchannel/1759
https://t.me/ramzayiegokomanda/1192
https://t.me/vysokygovorit/10180
https://t.me/rus_demiurge/37839
https://t.me/zhivoff/7380
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что никакие деньги российских бизнесменов и бюджета не стоят того, 
чтобы терпеть эту махновскую вольницу. 

Не будет никаких видимых признаков, не будет никаких пересече-
ний очередных красных черт. Просто стакан безбрежного терпения 
переполнится, и ярость польется через края. Вот увидите.

Русский тарантасъ
Замерзающему Бандерштадту деньги на генераторы шлют из Рос-

сии:
«Около 20% средств на благотворительный проект по закупке гене-

раторов «Вернем тепло и свет Украине» перевели из России. Сообща-
ет организатор проекта Мария Соленова».

Понятно, что свет Украине эти жертвователи не вернут, но числен-
ность саботажников и предателей в российском обществе представить 
можно. А значит, диверсии продолжатся. В России. На Украине, судя по 
всему, у наших спецслужб нет ни агентуры, ни ресурсов для подобных 
или ассиметричных акций. Может, все есть, но «нет приказа». Если кто 
забыл, с помощью формулировки «нет приказа» был прососан СССР, 
да и сама Украина тоже. Я помню, как «Беркут» загнал майдановцев 
к сцене и остановился. «Нет приказа» - сказал мне один из офицеров 
«Беркута». Хотя, ему ничего не мешало «действовать по обстановке». 
Так что, ждем приказ.

Захар Прилепин
Музей Николая Островского в Шепетовке Хмельницкой области пе-

реименовали в Музей пропаганды.
Переименуйте уже саму Украину как-нибудь. Всё равно ведь корень 

в слове русский. 
«Дер Ляйн Украйн Фантастик» - как-нибудь вот так.
Красиво же.
Киев опять же можно переименовать в «город Шольц». Чернигов в 

«Джонсон-сити».
Всему вас учить.
…одна беда - дикарская ваша фантазия всё равно опережает любые 

предположения нашего скудного мокшанского рассудка.

Логика Маркова
Военная логика. 1. Все ожидают возобновления интенсивности во-

енных действий именно на этой неделе, потому что к концу недели 
уже хорошо замерзнет почва, чтобы выдерживать танки и БТР. 

2. Предполагается, что ВСУ нанесут удар в районе Сватово - Кремен-
ная.

3. Самый лакомый для ВСУ удар из Запорожья на Васильевку  - Ме-
литополь - Бердянск.

4. Армия России продолжает уже третий месяц грызть Артемовск / 
Бахмут и может его взять в любой момент. А может его грызть еще 3 

https://t.me/DmitriySteshin/6470
https://t.me/zakharprilepin/16848
https://t.me/logikamarkova/4488
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месяца. 
5. Потери ВСУ в районе Артемовска огромные. Видимо и потери ар-

мии России не малые. Но точно намного меньше, чем у ВСУ, не смотря 
на то, что армия России наступает. Бои там уже тяжелее, чем за Ма-
риуполь.

Дмитрий Медведев
Сегодня вступило в силу решение западных стран о запрете на по-

ставку российской нефти по цене выше 60 долларов за баррель. Эти 
действия наших «друзей» напоминают мне толпу подгулявших бюр-
геров, которые, обожравшись шнапса с сосисками и пивом, впервые 
лезут в ледяную воду. Типа хотим охладиться. Часть из них быстро от-
резвеет и выскочит. Часть научится плавать в студёной воде, но очень 
плохо (в проруби трудно учиться). А часть – утонет. И их будут хоро-
нить, поднимая тоскливые тосты о том, что они пали в неравной схват-
ке с русским медведем и генералом Морозом. Ну что ж, туда им и до-
рога! Что русскому хорошо, то немцу смерть.

 Просто поразительно, как человечество любит постоянно наступать 
на одни и те же грабли, пытаясь регулировать цены в угоду политиче-
ской конъюнктуре. Эти попытки всегда заканчиваются исчезновени-
ем товара или ростом цен на него. Ведь закон стоимости никто не от-
менял. Так будет и с нефтью. Она, конечно, не пропадёт, но вот с це-
нами будет происходить невообразимое. Чтó, кстати, точно никто не 
знает, но попробовать залезть в холодную воду очень хочется, чтобы 
потом хвастаться на выборах своей решительностью. Одно ясно – хо-
рошего для потребителя не будет, это точно. Так что пусть запасают-
ся шнапсом, ватными одеялами и кипятильниками. Всё ещё впереди, 
зима только началась.

Kadyrov_95
Перепутал клоун роли,
Над собою хохоча…
Как последний алкоголик
Бредит часто сгоряча.

Он как жанра яркий мастер,
Как большой оригинал...
Позабыл какой он масти...
Он хороший! Он не знал! 

Он, как гений лицедейства,
Не подумал про конфуз..
Перепутал место действий,
Где «шестерка» и где «Туз»

https://t.me/medvedev_telegram/224
https://t.me/RKadyrov_95/3171
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В Белом Доме «режиссеры»
Подло сунули подвох?...
Он-Зеленский! Он веселый!
Он не в курсе! Просто-ЛОХ!!!

По сценарию от НАТО
Сатанинский правит бал -
Тут он нацик, если надо,
Там - слезливый либерал…

И плевать на Украину,
И до лампочки народ -
Даже если разом сгинет
Аккурат под Новый год!

Сколько ты еще, Зеленский,
Наворотишь гнусных дел?
Разожжешь пожар вселенский,
Чтобы мир дотла сгорел?

Сколько крови украинской
Должен выпить твой режим,
На дорожках кокаина
В золотых чертОгах лжи…

Ты кого так чтишь сугубо, 
Исполняя каждый «чих»?
Адмиралов в черных юбках,
Генералов голубых!?

Вижу, сгинешь ты в неволе,
Жизнь позорную влача…
Перепутал клоун роли
Над собою хохоча…

Сладков+
ВСУ СКРЕБУТ ПО СУСЕКАМ. ОНИ СОГЛАСНЫ БРАТЬ В АРМИЮ ТЕХ, 

КТО ПО СУТИ, НЕ ГОТОВ ВОЕВАТЬ В ОКОПАХ. 
Они берут в армию всех. Не можешь или не хочешь штурмовать 

окопы? Штурмуй интернет противника (это мы). Классический англо-
саксонский подход. 

В Америке, если у тебя нет ног, но ты хочешь воевать десантником, 
тебя обязаны принять. Чем заниматься - найдут. 

https://t.me/Sladkov_plus/6788
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Нынче СВО. Надо опыт брать, перенимать. И тут не только об it речь. 
У нас много людей, которые готовы служить и воевать, но в выбран-
ном ими самими амплуа. Именно саперами, именно разведчиками, 
именно связистами. 

Вот только одна беда - нам не хватает бойцов-штурмовиков. Они 
слишком быстро заканчиваются.

Логика Маркова
России пора заканчивать проигрывать время. 
1. Войска введены на Украину с опозданием в 8 лет. Надо было в 

2014.
2. Начали реальные боевые действия с опозданием в месяц. Надо 

было в феврале, а начали в марте.
3. Провели мобилизацию с опозданием в 6 месяцев. Надо было в 

марте апреле, а сделали в сентябре октябре.
4. Начали удары по инфраструктуре с опозданием на несколько ме-

сяцев. Надо было конечно еще весной.
Итог. России пора начать не отвечать и отвечать с огромным опо-

зданием, а действовать на опережение. Время в нашем мире имеет 
огромное значение. Выигрывать время надо учиться.

Логика Маркова
Почему Россия проигрывает время? На самом деле причина этой 

проблемы хорошая. Россия проигрывает время, потому что Россия хо-
чет мира, а не эскалации войны. Потому что Россия всегда отвечает, 
а не нападает. Потому что Россия из всех ситуаций пытается найти са-
мый мирный ответ. 

Но это сейчас позиция жертвы. И это только растравливает агрессо-
ра в лице США и НАТО и их киевского прокси режима. Значит России 
пора переходить от стратегии ответа к стратегии атак на агрессора. Не 
надо бояться быть агрессивным.

Логика Маркова
Масштабный гуманитарный ракетный удар начался сейчас по Укра-

ине. Видимо по энергосистеме. Этот удар имеет целью прекратить уда-
ры ВСУ по энергосистеме и инфраструктуре Донбасса и прекратить  
теракты, которые киевский режим проводит на территории России. 
Можно сказать, что сейчас 100 ракет России в небе с почти гуманитар-
ными целями. Так его и надо называть. Гуманитарный удар. Ракеты 
добра.

А. Прошаков. Прием стеклотары
Судя по сети, россиян больше интересует реакция монголов на укра-

денные у них тугрики, чем взрывы на аэродромах в Саратове и в Ряза-
ни.

https://t.me/logikamarkova/4491
https://t.me/logikamarkova/4492
https://t.me/logikamarkova/4494
https://t.me/empty_clear_bottles/1641
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Китай - Николай Вавилов
Если Россия и Китай потеряют Монголию - это станет геополитиче-

ским вызовом сопоставимым с гражданской войной в Казахстане. 
Требуется экстренное решение для ситуации в Монголии и экстрен-

нее согласование инструментов решения - в первую очередь между 
Россией и Китаем.

МАРДАН
Сейчас китайцы, по идее, должны нам наглядно продемонстриро-

вать в Монголии, что они - настоящая сверхдержава.
Высадить парашютистов,  оккупировать страну, сменить власть в 

Улан-Баторе, казнить зачинщиков бунта, а остальных отправить в кон-
цлагеря.

Если ничего этого не будет, то Китай - просто очень большая и бога-
тая страна.

У нас на Украине тоже пока получается не очень хорошо, но русские 
- народ очень упорный и главное - привычный к насилию. 

Поэтому, мы, несмотря ни на что - империя и сверхдержава, а Ки-
тай - всего лишь претендент и «Китайская Народная Республика».

Логика Маркова
Путин на Крымском мосту это отлично, это показывает что Крым на-

всегда с Россией. Но то, что Путину подсунули немецкий автомобиль 
Мерседес, это наверное прозападные люди хотели показать, что Рос-
сия по прежнему будет не делать машины сама, а покупать у Запада? 
Или хотели показать, что Россия надеется восстановить хорошие от-
ношения с Германией?

Раньше всех. Ну почти.
«Просто на месте была такая машина. Чтобы лишние не гонять, на 

ней и поехал», - объяснил представитель Кремля в ответ на вопрос, 
почему был выбран «Мерседес», а не, например, отечественный пре-
зидентский «Аурус».

Умный еврей при губернаторе
А еще я думаю, что теперь будет много криков эмигрантской об-

щественности про несчастного Яшина, которому, знаете ли, прокурор 
«заказал» 9 лет. И это будут крики радости. В том смысле, что все кри-
чащие будут в своей Европе чувствовать себя полностью, совершенно 
в безопасности и безнаказанными...

Логика Маркова
Я не юрист, но по моему, 9 лет тюрьмы Илье Яшину за то, что он пи-

сал плохо про армию России, - это перебор. Нам надо жестче, но же-
стче в важном. А мы, такое впечатление, побаиваемся быть жесткими 
в важном и жестим без необходимости в неважном. Вышлите лучше 

https://t.me/shuohuaxia/8691
https://t.me/mardanaka/12165
https://t.me/logikamarkova/4497
https://t.me/bbbreaking/142773
https://t.me/governorsjew/5521
https://t.me/logikamarkova/4500
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Яшина в Европу, обменяйте на кого то.

Бульба престоловъ
За любые переговоры с Украиной, а также с Западом или любыми 

третьими сторонами по Украине, должностное лицо РФ должно унич-
тожаться после короткого суда (оглашения приговора).

Если переговоры включают в себя сдачи территорий, деэскалации, 
перегруппировки, снижения военной активности на направлениях, суд 
должен распространять приговор и на всех родственников первой ли-
нии.

Этот закон следовало ввести ещё до Минска.
А сейчас русским пиздец, поздно. Дотерпелись Пыню и его друзей.

Readovka
Спустя 2,5 недели после последних ударов возмездия «выплата 

репараций» Украине возобновилась. На этот раз изрядно досталось 
Одессе, Запорожью и Виннице. Разумеется, не обошлось без уже при-
вычных для страны 404 блэкаутов и проблем с водоснабжением. И 
неважно, были ли удары возмездия ответом на сегодняшние теракты 
или системными действиями. Важно лишь то, что удары должны про-
должаться до полной победы русского народа.

https://t.me/bulbe_de_trones/3644
https://t.me/readovkanews/48309
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ШЕСТОЕ ДЕКАБРЯ

Временное правительство
Блогеры-военкоры воруют деньги, собранные для помощи россий-

ским военным, заявил депутат Госдумы Евгений Федоров. Поэтому 
всех сборщиков нужно взять под контроль либо вовсе запретить сти-
хийные сборы, устроив, например, аккредитацию. При этом Федоров 
откуда-то нашел данные, что некие «блогеры из Крыма» присваивают 
до 95% донатов, объясняя это организационными расходами.

О том, что военкоры и прочие Z-медийщики отщипывают от пожерт-
вований, известно давно. Достаточно посмотреть на их новые авто-
мобили, которые они покупают обычно после крупных сборов. Но де-
путаты почему-то заинтересовались этим «бизнесом» только сейчас. 
Возможно, до них дошла информация, что российско-украинский бло-
гер Юрий Подоляка собрал с россиян свыше 460 млн рублей. И ни с 
кем не поделился. Более того, даже не отчитался за потраченное. А с 
такими суммами не шутят. Поэтому в скором времени могут не то что 
аккредитацию ввести, а еще и придумать какого-нибудь «единого го-
соператора по сбору донатов на снаряжение для военных». Под кон-
тролем Турчака, например.

Zаписки авантюриста
Федоров. Пошел. Ты. На. Хуй. 
Единственное, что с началом активной фазы русско-украинской во-

йны работает так, как у людей, а не через задницу - это волонтёрские 
движение. Именно потому, что жертв пьяного зачатия вроде главы НО-
Довской секты, там и близко не было. Волонтеры - это тысячи людей, 
объединивших миллионы по всей России для помощи армии. Волон-
теры - это люди, которые решали и решают задачи на порядки опера-
тивнее и качественнее, чем государство. От спасения мирного населе-
ния до конструирования образцов оружия и техники. Волонтеры спас-
ли тысячи жизней (попробуй найди сейчас на фронте казённую бур-
жуйку) русских солдат и стали причиной тысяч смертей солдат укра-
инских (попробуй найди на фронте казённый коптер от МО). И работа 
будет вестись вне зависимости от того, что там бешеные собаки, вро-
де сектанта Федорова, напринимают. Аминь.

Национальный Z Курс
«Мы специально для того, чтобы сдержать именно США и никого 

другого 70 лет создавали ядерное оружие. То есть это именно стра-
тегическое оружие для сдерживания Соединенных Штатов Америки, 
это инструмент против них же на Украине. Сегодня 95% мощи ВСУ со-
ставляют американские поставки, геополитическая и финансовая под-
держка. Однако специально придуманный инструмент для того, что-
бы не позволить Штатам победить нас, на сегодняшний день не за-
действован».

Депутат Госдумы, Координатор НОД, Евгений Фёдоров

https://t.me/oreshkins/10417
https://t.me/BeregTime/6651
https://t.me/nationkurs/21787
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Kotsnews
Зрада пришла, откуда не ждали. У России ракеты не заканчиваются, 

констатируют следователи CAR. Более того, она использует новые. 
Согласно отчету, одну из представленных ракет Россия собрала ле-

том этого года, когда санкции США и ЕС уже действовали. Вторая ра-
кета была изготовлена в сентябре. Определить это удалось по завод-
ской маркировке на снарядах.

По мнению экспертов, это говорит о том, что РФ все еще сохраняет 
возможность производить вооружение, несмотря на санкции.

На фото остатки ракеты Х-101, найденные в Киеве после массиро-
ванной ракетной атаки 23 ноября 2022-го.

Арестович, что с лицом?

Юрий Баранчик
Императив украинского конфликта – Украина как государство долж-

но исчезнуть с политической карты мира
Ещё один урок от ударов БПЛА по нашим глубоким тылам. Даже не 

урок, а императив, который вытекает из сложившейся ситуации.
Никакой частичный контроль территории Украины не решит про-

блемы национальной безопасности России. 
Только полный контроль украинской территории и полное исчезно-

вение Украины с политической карты мира.
Любая, даже небольшая, территория под контролем Киевского ре-

жима всегда будет удобным плацдармом для ведения НАТО гибрид-
ной войны против России. Такой серой зоной, откуда Североатланти-
ческий альянс руками ВСУ будет наносить удары по разным уголкам 
нашей страны.

Русский тарантасъ
Очень боевитый нахрюк-гопак вызванный перемогами на аэродро-

мах - по ссылке. 
Любопытно, что контексте сегодняшних событий, все это отдален-

но напоминает один известный исторический период, когда в Герма-
нии так называемыми «стратегическими бомбардировками» снесли 
Кельн, Магдебург, Штутгард, Гамбург, Дессау - а немцы в это время 
Фау по Лондону запускали. Вроде и перемога, а как-то гадко и ссыкот-
но внутри, потому что понятно - оторвав хвост российскому бомбар-
дировщику в войне не победишь. «Откалибруют» за это еще сильнее, 
а хвост назад приделают. Где был.

 Можно предположить, судя по происходящему, что условная «встре-
ча в Ялте» уже состоялась, только участники не фотографировались, а 
Зеленского, как Гитлера, официально в известность не ставили, но по 
альтернативным каналам связи сообщили о принятых решениях. Ка-
жется, порешали все с Украиной. 

Появляется объяснение жесткой бомбардировке Донецка всушни-

https://t.me/sashakots/37494
https://t.me/barantchik/7636
https://t.me/DmitriySteshin/6488


ОГЛАВЛЕНИЕ 62ШЕСТОЕ ДЕКАБРЯ

ками и присутствием при этом кровавом мероприятии лично пана Зе-
ленского. Мы же имеем дело с опытными шантажистами. Попытка по-
высить ставки, вынудить Россию к скоротечному и кровавому ответу, 
который можно будет демонстировать, ныть и плакаться. Самих укра-
инцев-то не жалко. Никому их, кстати, не жалко, вообще.

Логика Маркова
Военная логика. Вчерашний удар по энергосистеме Украины полу-

чился не впечатляющий. Ни то мало ракет? Ни то сильнее ПВО стало? 
Ни то не хватало иранских дронов, которые говорят, не для зимы по 
техническим характеристикам? Но в общем пока нового качественно-
го сдвига не произошло.

Логика Маркова
Сегодня в Донецке кошмар. Обстрел и гражданской инфраструкту-

ры и намеренно жилых кварталов. ВСУ так празднуют свой день се-
годня. ВСУ это Вермахт 21 века. ВСУ это предатели Украины, убивают 
жителей и России и Украины по приказу иностранцев. ВСУ контроли-
руется генералами США и Британии и является их прокси армией.

ЯнZен
Я влюбился в Донецк с первого дня здесь. У этого города неповто-

римая атмосфера, он совершенно другой, не такой как все остальные. 
Смесь войны и мира в нëм создаëт что-то особенное. 

Я сразу безумно захотел показать его семье. Купить цветы жене в 
одной из сотен цветочных палаток. Погулять по бесконечным скверам 
и паркам с детьми. Прикупить домик в частном секторе и приезжать 
сюда когда устанешь от суетливой Москвы. 

Я твëрдо решил привезти сюда свою семью тогда, когда мы отгоним 
противника подальше от города. 

Но сегодня в городе опаснее чем там, где я проживаю в батальоне. 
Сегодня пылают те самые ларьки с цветами, а на так понравившихся 
мне улочках разбросаны останки случайных прохожих, оказавшихся 
не в то время не в том месте. 

Нет, эта война не должна закончится никакими переговорами, даже 
не капитуляцией противника. Мы должны разгромить, стереть с лица 
земли и превратить в настоящий ад жизни тех, кто хоть как-то, хоть в 
чëм то причастен к этим уже почти девяти годам обстрелов на Дон-
бассе. 

Каждого, кто взял в руки оружие. Каждого, кто им помогал деньга-
ми и вещами. Каждого, кто лайкал посты ВСУшников в соцсетях. Каж-
дого кто обслуживал их быт и помогал хоть где-то армии Украины. 

Нам нужно возмездие и отмщение. Только оно. 
Всë это уже не остановить. Из этой войны выйдет только кто-то один, 

мы или они, и горе тем, кто считает иначе.

https://t.me/logikamarkova/4505
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ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Сегодня атакованы еще 2 аэродрома на территории России. Одна 

из целей - Курск. Там по словам губернатора загорелся нефтенакопи-
тель. Также «Повернутые на войне» сообщают, что была попытка ата-
ковать аэропорт «Бельбек». Однако ПВО сбило все беспилотники про-
тивника.

После вчерашней атаки аэропорта в городе Энгельс мы получили 
прецедент, при котором Россия в соответствие с «доктриной ядерно-
го сдерживания» может нанести ответный ядерный удар.

Ситуация серьезней, чем кажется. 
Американские спутники снимают и публикуют стоянку наших ядер-

ных ракетоносцев, а через несколько дней американское прокси ата-
кует этот аэродром. Немыслимая военная наглость, на которую Рос-
сия пока ничем не ответила.

Плановые ракетные удары нельзя считать симметричным ответом 
на агрессию такого рода. Даже более, атака только украинских объек-
тов не является симметричным ответом. 

Атаковать надо американские объекты и глобальные коммуника-
ции. Естественно, не своими руками. Но без создания контругроз в 
следующий раз прилетит в Москву.

США и союзники с каждым разом повышают градус противостоя-
ния, забираясь все глубже за красные ленты, которых нет: удар по БРК 
«Москва», атака Крымского моста, уничтожение Северных потоков, 
обстрелы Белгорода и Крыма, удары по стратегическим объектам на 
территории России. Здесь мы даже не касаемся диверсионной дея-
тельности на территории России, которую вынесли за скобки.

Кто-то, помнится, ещё летом писал, что закончится все тем, что Рос-
сия продемонстрирует неспособность отвечать даже на стратегиче-
ские угрозы своей безопасности.

Вчерашний ракетный удар, судя по комментариям специалистов, 
не в полной мере достиг своих целей. Большое количество ракет было 
сбито. Что тоже предсказуемо после поставки западных ПВО. С каж-
дым разом массовые ракетные удары будут иметь все более низкую 
эффективность.

Развилка, на которой мы сейчас находимся, выглядит так: либо Рос-
сия резко повышает градус эскалации, либо ВСУ с Западными союзни-
ками продолжают поражать объекты во все более глубоком россий-
ском тылу.

МАРДАН
Включение и выключение света на Украине напоминает экспери-

менты физиолога Павлова по выработке условных рефлексов. Вели-
кий физиолог, лауреат Нобелевской премии исследовал рефлексы у 
собак, включая и выключая лампочку.  

Безусловные рефлексы присутствуют у нас с рождения, это боязнь 
боли, поворот головы на громкий звук, защита головы руками и тд. Ус-
ловные вырабатываются всю жизнь, и от их появления во многом за-
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висит ход самой жизни, например, если человек не научился ассоци-
ировать автомобиль с опасностью, то его обязательно задавит маши-
на. 

Так вот, выключая свет на Украине, Россия формирует у хохлов ус-
ловный рефлекс – «пропал свет, значит, я что-то неправильно сделал, 
что сделать, чтобы свет включился?». А надо всего лишь перестать петь 
бандеровские песни, сносить памятники Пушкину и выучить историю. 

При этом вполне можно оставаться людьми и даже говорить на укра-
инском, главное понимать – свет пропадает не от Калибров, а от бар-
дака в головах и поступках.

Vоенкор Котенок Z
Донецк снова под ударами артиллерии и РСЗО противника. Бьют по 

центральным кварталам.
Впервые с Великой Отечественной войны территория нашей стра-

ны подвергается массированным ударам обнаглевшего врага.

Сладков+
ПОКА НЕ РАЗНЕСЕМ ЦЕНТР КИЕВА В ХЛАМ ОБСТРЕЛЫ ДОНЕЦКА НЕ 

ПРЕКРАТЯТСЯ. 
Переговоры не нужны. Только в хлам.

Старая площадь
США официально сегодня признали территорию ЛДНР и Крым за 

Россией. Энтони Блинкен, госсекретарь выступил перед журналиста-
ми с заявлением: «Соединенные Штаты сосредоточены на поддерж-
ке Украины в военном отношении и помощи ей в возвращении терри-
торий, занятых Россией с 24 февраля». 

Из чего вытекает логический вывод, что, если прямо сейчас, воору-
женные силы России отступают до границ 24 февраля 2022 года, Аме-
рика перестает присылать тяжелое вооружение Украине. Но это оче-
редной трюк, который англосаксы проворачивают по всему миру. Сна-
чала обещают одно, потом по каким-либо причинам обещают другое, 
не выполнив первого обещания. А в это время они начинают ракетные 
удары или авианалеты, как это было с Югославией, где также много 
чего обещали.

Пул N3
Небензя - на заседании Совета безопасности ООН: Все цели специ-

альной военной операции так или иначе будут выполнены. Если эти 
цели не удастся достичь мирным путем, превратив Украину в нормаль-
ное добрососедское государство, из которого не будет исходить угро-
зы для России, значит эта цель будет достигнута путем военным. От-
ветственность же за то, что при этом из-за бездумных действий своих 
вассальных по отношению к Западу правителей страдает мирное на-
селение украинских городов, несут режим Зеленского и его западные 

https://t.me/voenkorKotenok/43343
https://t.me/Sladkov_plus/6799
https://t.me/staraya/8725
https://t.me/dimsmirnov175/41139


ОГЛАВЛЕНИЕ 65ШЕСТОЕ ДЕКАБРЯ

спонсоры, вознамерившиеся победить Россию на поле боя. Это их вы-
бор, не наш. Пока в Киеве и на Западе, наконец, не прозреют, мы бу-
дем защищать свои интересы всеми имеющимися в нашем распоря-
жении методами.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Вы меня простите, а последние 9 месяцев мы чем занимаемся?

BRIEF
В Госдуме призвали заменить в школах РФ английский язык на ки-

тайский. С такой идеей выступил депутат от ЕР, дагестанский парла-
ментарий Султан Хамзаев. Он убежден, что в школах России нужно 
массово начать преподавать не только китайский, но и арабский язык.

Старовойтов о политике
Ну не в Госдуме, конечно, предложили отменить английский в шко-

лах, это вы погорячились. Предложил отдельный депутат из Дагеста-
на, известный своими консервативными инициативами. Во-вторых, 
сегодня многие из публичных политиков тестируют радикальные ини-
циативы. Такая у нас политическая мода: Симоньян предлагает повы-
шать налоги, Клишас лишать чего-нибудь сбежавших от мобилизации, 
«Сорок Сороков» требуют запретить «Гарри Поттера». Придумывать 
запретительные инициативы всегда легко, поэтому дефицита в таких 
идеях нет. 

Другое дело, как это вообще в 21-м веке в России могла родиться 
идея отказаться от изучения самого популярного языка мира и пере-
йти на китайский и арабский? В России - светской вестернизованной 
стране с базовой христианской прошивкой. Ведь откажись мы от свя-
зей с Европой и христианской цивилизацией, это неизбежно изменит 
культурный код следующих поколений. Создаст поколения русских, ко-
торые от Запада ушли, а на Восток не дошли. Создаст страну, которая 
заблудилась. Мы этого хотим, пропагандируя поворот на Восток? По-
этому только осознание себя частью большого европейского, запад-
ного, христианского мира спасёт и сохранит Россию как цивилизацию 
своеобразную, но являющуюся частью большого мира. А ультракон-
серватизм - это тот же канселлинг, который внедряют враги России с 
Запада, только в другой упаковке.

Олег Царёв
После того, как человек публично показал свою уязвимость в чем-

то, люди потом обязательно будут этим пользоваться и бить именно 
туда. 

Пригожин проартикулировал, что бойцы подразделения Вагнер в 
плен не сдаются, и попал в свою же ловушку. 

Теперь всех пленных Вагнеровцев под угрозой смерти будут застав-
лять давать интервью. И после этого предлагать Пригожину обменять 
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пленного Вагнеровца на большое количество пленных ВСУшников. 
Боевые действия идут интенсивно. Пленные Вагнеровцы будут. Из-

бежать этого невозможно. Будут и те, кто под давлением будет давать 
интервью на камеру.  

В украинских СМИ уже вышло видео, на котором якобы вагнеровец 
даёт интервью. Над постом фото пленного. И, согласитесь, на самом 
деле не так важно, действительно это вагнеровец или нет. Важен миф 
о том, что «музыканты» в плен не сдаются. Миф, который оказалось 
проще провозгласить, чем обеспечить его выполнение.

Теперь перед Пригожиным стоит вопрос, нужно ли продолжать даль-
ше крайне невыгодную практику обменов, заканчивая их  скандаль-
ным финалом с использованием кувалды, или нет. 

Другими словами обменяют пленного на фото на большое количе-
ство ВСУшников, ради того что бы расколоть его голову кувалдой или 
нет.

Логика Маркова
Лицензия для антипутинского ТВ Дождь аннулирована в Латвии. Не 

достаточно сильно ненавидели Россию? Недостаточно сильно унижа-
лись перед прибалтами? Еще раз призываю всех журналистов антипу-
тинских сми, работающих сейчас за границей, - возвращайтесь в Рос-
сию. Покайтесь и работайте по специальности вне политики. Вас сей-
час обманом негодяи заставляют работать на стороне зла. Бегите отту-
да. Впереди  - вас каждого будут заставлять участвовать в пытках рос-
сийских пленных и лично участвовать в терактах для подтверждения 
лояльности. Бегите из редакций, работающих на бандеровскую хунту!

АДЕКВАТ Z
История с закрытием «Дождя» в Латвии - это частный случай сю-

жета про предателей, которые для своих хозяев недостаточно преда-
тели. Сюжета, про который есть все основания полагать, что он будет 
расти и шириться.

На сторону противника нельзя встать условно, с оговорками, не до 
конца, без искреннего нутряного восторга в отношении каждой мер-
зости любого содержания, которые придется сотворять изо дня в день, 
в непрерывном режиме, превратив их совершение в единственный 
смысл существования. Сделавший это единожды обречен громко 
захлебываться от счастья по любому спущенному хозяевами поводу, 
будь это расстрел пленных, террористический обстрел жилых кварта-
лов или самопальная укроикона с «ликом» Бандеры. Под угрозой не-
медленного лишения пайки.

Ускоренный курс превращения исходно дрянноватого субъекта в за-
конченный человеческий отброс, собственно, именно так и выглядит. 
И пройти его сейчас предстоит абсолютно всем удравшим из страны 
по идейным соображениям (не путать со страхом мобилизации, в ко-
тором идейности ноль) светлым людям, кто еще не эволюционировал 
в этот отброс сознательно и добровольно.

https://t.me/logikamarkova/4506
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Дороги назад, разумеется, никому из них не будет. И это едва ли не 
главное положительное следствие из всего описанного.

Андрей Медведев
Слезы Синдеевой, которые так умиляют некоторых граждан, выгля-

дят и фальшиво и дико.
Фальшиво, потому что есть серьёзные сомнения, что она вообще 

стала извиняться перед уволенным сотрудником, если Латвия не ли-
шила бы канал лицензии. 

А дико, потому что нормальные люди сегодня могут плакать только 
по одному поводу. Донецк. И семеро убитых украинской армией мир-
ных русских людей.

Но тут нам всем уместно вспомнить, что на страдания русского До-
нецка и каналу Дождь и лично Синдеевой было насрать все 8 лет. И 
все эти долгие годы симпатии канала и его сотрудников были исклю-
чительно на украинской стороне. Но оказалось, что предателей никто 
не любит. Даже те, кому они мечтают быть товарищем.

Кто не пощадил Родину, не пощадит никого. Это же просто.
Если бы вдруг Синдеева сегодня сказала, что «мы повели себя 

по-блядски, потому что мы поддерживали украинский режим», это 
был бы без всякого преувеличения, поступок, достойный уважения.

А то, что мы наблюдали сегодня, это унылые сопли в сиропе.

Раньше всех. Ну почти.
Глава европейской дипломатии Жозеп Боррель предложил не то-

ропиться с обсуждением гарантий безопасности для России. 
По его мнению, для начала такие гарантии должна получить Укра-

ина.

Чеснаков
Боррель либо действительно чего-то существенного не понимает, 

либо демонстративно играет в какую-то свою игру. 
Гарантии безопасности Украине никто не может дать без гарантий 

безопасности для России.

Пул N3
«Кремлевский диктатор посетил Крымский мост. Могла бы Украи-

на убить Путина здесь?»: Немцы отбросили остатки видимости меж-
дународного права и всерьез рассуждают, чего не хватило Киеву, что-
бы атаковать президента России.

Захар Прилепин
Зеленский выехал на передовую в Славянск Донецкой области (ме-

нее 50 км от линии фронта) и поздравил ВСУ с днём ВСУ.
Повторим очевидное: они издеваются. Хохочут, надувают огромные 
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пузыри из жвачки, лопают их, показывают разные части тела не впол-
не одетые - и повторяют: ну и что вы нам за это сделаете?

И ответ на этот вопрос на сегодня для России самый главный.
Что?

МАРДАН
Глава НОДа Федоров заявил, что убийство Зеленского невыгодно 

для России.  
«Я так понимаю, что сегодняшний расчёт показывает, что убийство, 

уничтожение Зеленского ухудшит для России ситуацию с ведением во-
енных действий, а не улучшит её. Этот удар создаст «сакральную жерт-
ву» высокого очень уровня. Фактически общенациональный мобили-
зующий фактор».

Если до 24 февраля, НОД был всего лишь псевдо-протестным « по-
литтехнологическим проектом», призванным канализировать оппо-
зиционные настроения, сегодня эта структура дискредитирует Кремль 
круче, чем любой ципсо.

Логика Маркова
Почему Зеленский может спокойно посещать разные города у фрон-

та и может быть уверен в своей безопасности? Почему Россия не стре-
ляет по Зеленскому?

1. Зеленский это просто марионетка и его устранение никак не по-
влияет на силу врага. 

2. Россия хочет придерживаться правил, что высшие официальные 
деятели государства неприкасаемы, не могут быть целью военного на-
силия. С намёком, что не надо и российских государственных деяте-
лей атаковать военными средствами.

Первое разумно. Второе бесполезно, Запад не ограничивает себя 
никакими правилами.

Но в целом ликвидация Зеленского бесполезна и контрпродуктив-
на.

Стрелков Игорь Иванович
Нахожусь в Москве. Попытка № 3 принять непосредственное уча-

стие в боевых действиях против вооруженных сил уважаемых киев-
ских партнеров (их теперь в сводках МО именуют некими «боевика-
ми») не завершилась успехом, хотя была очень близка к тому.

Коротко, без подробностей:
Итак, прибыв (по согласованию) в конце первой декады октября на 

территорию ДНР, 14 числа я явился в один из военных комиссариатов 
республики, где написал заявление с просьбой о добровольной мо-
билизации себя в ряды ВС ДНР. В тот-же день был зачислен в состав 
маршевой роты N-ской мотострелковой бригады 1 корпуса НМ ДНР 
для последующего направления в N-ский батальон N-ского стрелково-
го полка. Получил соответствующее временное удостоверение. (При-
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лагается). В ходе ряда рабочих поездок несколько раз бывал в Донец-
ке. До меня (неофициально) довели информацию, что «несогласован-
ное» зачисление в состав НМ ДНР вызвало недовольство «вышестоя-
щего командования», но заверили, что этот вопрос «будет со време-
нем решен», а пока я буду выполнять свои обязанности, формально 
состоя в должности рядового (что меня вполне устраивало, так как вы-
бор между «шашечками и ехать» изначально делался в пользу «ехать», 
а на командные должности и связанные с ними преференции и рега-
лии претендовать не собирался).

Далее, после довольно длительного пребывания на военном поли-
гоне в качестве исполняющего обязанности начальника штаба фор-
мируемого батальона, в ноябре убыл с группой бойцов батальона в 
район расположения основных сил N-ского полка в район г.Сватово, 
где чуть более 10 суток пытался осуществлять обязанности нач.штаба 
батальона, касающиеся подготовки к его предстоящему боевому при-
менению на фронте. Расположение подразделения находилось в зоне 
досягаемости огня полевой артиллерии противника, однако за время 
моего пребывания обстрелам ни разу не подвергалось (хотя удары по 
данному НП и его окрестностям ранее наносились неоднократно).

После чего вновь отбыл сначала в расположение ППД N-ской бри-
гады и далее на полигон.

В рамках выполнения обязанностей НШ батальона, в конце ноября 
я с некоторым недоумением выяснил, что не просто не состою в долж-
ности в своем батальоне, но и вообще никак не числюсь в штатах N-ско-
го полка. Пытаясь далее понять свой статус, довольно быстро устано-
вил, что в списках личного состава N-ской бригады (в маршевую роту 
которой поступил при зачислении) - меня тоже давно нет.

Дальнейшее неформальное расследование позволило в общих чер-
тах установить следующее:

- вскоре после зачисления в маршевую роту меня перевели в N-ский 
полк, в который я был зачислен ровно на один день (утром внесен в 
списки, вечером - безследно вынесен). Все эти манипуляции (вероят-
но, проделанные под давлением «сверху») никакими приказами не 
оформлялись.

- в результате еще с октября и по конец ноября я находился в соста-
ве N-ского батальона N-ского полка незаконно, незаконно-же носил 
оружие и боеприпасы, незаконно выезжал в район проведения СВО и 
в прифронтовую зону. Если-бы в указанных поездках со мной что-ли-
бо случилось - то... надо объяснять, что это было-бы представлено ис-
ключительно «самодеятельностью авантюриста Гиркина» или (в луч-
шем случае) несчастным случаем при проведении «волонтерской де-
ятельности»? - С соответствующим полным отсутствием обязательств 
со стороны ВС РФ/ДНР и государства по отношению ко мне.

- командование N-ских полка и батальона обо всем этом знали, но 
- получая для своей части весьма солидную помощь (продовольстви-
ем, снаряжением, автотранспортом, средствами на ГСМ, поступлени-
ем добровольцев и т.п.) благодаря моему пребыванию в полку и бата-
льоне, - предпочитали мне об этом не сообщать.
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Установление всех указанных обстоятельств сделало дальнейшее 
моё пребывание в N-ском полку невозможным. А поскольку я в нем 
(как указано выше) получается, формально никак не состоял - мне оста-
лось только сдать незаконно выданные мне автомат, пистолет, грана-
ты и боеприпасы (поскольку батальон не находится на фронте и даже 
в прифронтовой зоне и неизвестно, когда там окажется и окажется ли 
вообще), уладить насущные вопросы с нераспределенным снаряже-
нием и гуманитаркой, а также добровольцами (бОльшая часть пере-
направлена - совместно с «Прапором» - в боевые части и подразде-
ления с более адекватным, ответственным и компетентным командо-
ванием) и отбыть куда считаю нужным. Что мною и проделано. Вчера 
поздно вечером вернулся в Москву.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Для тех, кто не хочет читать: Стрелков поехал рядовым. Его зачис-

лили на один день и убрали из штата (забыв предупредить). Потом 
забрали всю гуманитарку, завезённую под его имя, и добровольцев, 
развели руками и отпустили с Богом обратно в Москву. И оно так всег-
да: ты думаешь какой-то государственный замысел, а на деле человек 
проявил инициативу, его обманули и кинули.

Если честно, после всего этого руки опускаются. А штыки втыкаются 
в землю сами по себе.

Олег Царёв
Ну вот. Оказывается, умереть за Родину — это тоже привилегия, ко-

торой тебя могут лишить. Игорю Стрелкову так и не удалось попасть 
на фронт.

Думаю, нет худа без добра. По крайней мере, Мирослава должна 
быть этому рада — у Игоря чудный ребенок и красавица-жена. Мож-
но и нужно пожить для семьи. 

А на фронт проситься больше не надо. Придет время — сами пред-
ложат и сами всё дадут! А если не придёт и не дадут, то и ладно.

Анатолий Шарий
Стрелкова на фронт так и не пустили. Наверное, он сделал бы что-

то недопустимое и страшное для властей РФ, если такое противодей-
ствие.

Старая площадь
Почему Игорь Стрелков не хочет пойти в ближайший военкомат по 

месту регистрации и записаться добровольцем на фронт и почему он 
пропустил официальную мобилизацию, остается загадкой. 

Но Игорь обещает не сдаваться и победить непреодолимые силы, 
которые ему мешают снова стать полководцем всея руси. Но, кажет-
ся, Стрелков немного отстал от времени и до сих мыслям находится в 
2014 году, когда можно было надеть “горку” и ворваться на такси на 
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линию фронта, объявить себя полковником ГРУ и потребовать себе 
именной Стечкин, а потом засесть в здании СБУ Славянска и начать 
командование, которое быстро закончилось бегством и оставлением 
стратегически важного города без боя.

Стрелков Игорь Иванович
А сейчас отмечу лишь то, что в основе всех наших «нарастающих по-

бед» на фронтах и направлениях СВО лежит глубочайший кризис стра-
тегического планирования. Проще говоря - войска воюют «по инер-
ции», не имея ни малейшего представления о конечных стратегиче-
ских целях текущей военной кампании и лишь догадываясь о смутных 
планах командования по таким грандиозно-безсмысленным телодви-
жениям, как строительство совершенно безумной по безполезности 
(но дико дорогой по стоимости исполнения) «Линии Суровикина».

В большинстве частей ВС РФ солдаты и офицеры не понимают: ради 
чего , за что и с какими целями вообще они воюют. Для них тайна - что 
является условием победы или просто условием для прекращения во-
йны? А власти РФ не способны им этого объяснить, так как поставить 
четкую цель СВО - означает «ограничить себе пространство для ма-
невра» - то есть лишиться возможности объявить цели СВО достигну-
тыми в любой момент, который кремлевские руководители сочтут для 
себя удобным. (В тысяче первый раз напоминаю, что страстно желае-
мое «примирение с партнерами», ради которого по сей день делает-
ся множество шагов, деморализующих общество и армию - недости-
жимо в принципе, но поверить в это в Кремле и на Старой площади 
никак не хотят).

Логика Маркова
Игорь Стрелков вернулся в Москву с фронта злой, за то, что его не 

взяли на войну, хотя он очень хотел. Злой на всех, он пишет что в вой-
сках апатия, потому что солдатам не ясны цели. Солдаты, по его мне-
нию, считают, что начальству важнее цены на нефть и газ и продажа 
аммиака и зерна, а не победа. Не удивительно, что с такой позицией 
начальство Стрелкова сильно не любит.

Умный еврей при губернаторе
Как отметил политический обозреватель Андрей Перла, пока Кремль 

не готов к переговорам на предлагаемых условиях. И это вселяет силь-
нейшую надежду. «Мирные переговоры, а ещё лучше - перемирие, 
остановка военных действий на Украине очень нужны объединённо-
му Западу. Или, если угодно, США и их сателлитам. Причина не явля-
ется секретом: война очень дорого обходится, арсеналы Запада пусте-
ют быстрее, чем русские».

Kotsnews
После 24 февраля много людей потеряли деньги на фондовом рын-

ке. В этом они винят начало СВО, геополитику, рыночный «пузырь», 
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правительство и черт знает кого еще. При этом никто не винит в поте-
ре денег себя.

Для тех, кто пришел на биржу в 2020 - 2021 годах невдомек, что об-
валы на фондовом рынке случаются регулярно и это нормально. Имен-
но за этот риск инвестор получает доходность значительно выше бан-
ковского депозита.

Если бы не случилось обострения на Украине, то обязательна на-
шлась бы другая причина для столь мощного падения, так что СВО и 
санкции точно не стоит винить в своих бедах.
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СЕДЬМОЕ ДЕКАБРЯ

Правый Григоров
Факт, что украинские артиллеристы это одни из самых главных во-

енных преступников. Так и не новость. Уже скоро почти 9 лет так.
Известны и имена командиров.
Можно ли было раньше брать их в плен? Да, рассчитывая на спра-

ведливое пожизненное наказание за жесточайшие военные престу-
пления. Но проблема в том, что нет надежды на справедливое судеб-
ное возмездие в то время, когда самых жутких военных преступников 
обменивают.

А раз нет справедливого правосудия, то бойцы при случае будут 
осуществлять суд на месте.

Умный еврей при губернаторе
Казус «Дождя», СМИ-иноагента, не отпускает. За ночь многие за оке-

аном отписались. 
Оказывается, на его примере видно, что больше всего вызывает не-

нависть у «наших западных партнеров». Прямым текстом - это вели-
чие России. 

Тень этого величия лежит даже на эмигрантах. Даже на тех, кто из 
России бежит. Они на на западе должны унижаться непрерывно - имен-
но потому, что запад (особенно восточноевропейские карлики, конеч-
но) чувствует себя ничтожным перед Россией. 

Несчастные предатели должны все время кланяться, благодарить 
за тычки и отрекаться от России - чтобы как-то компенсировать при-
балтам, полякам, чехам то, что те испытывают. А испытывают они ком-
плекс неполноценности. 

Вот что случилось с Дождем. Латышам показалось, что это коллек-
тив еще сохранил какое-то достоинство. Ну и напали, как гопники в 
подворотне на очкарика.

Старовойтов о политике
Пригожин продолжает отыгрывать роль enfant terrible росссийского 

политического театра. На приглашение Слуцкого на 33-летний юбилей 
ЛДПР он резко ответил, что ему некогда, а лично к Слуцкому он отно-
сится «с глубочайшим неуважением». Вообще-то раньше за такое на 
дуэли вызывали, но реакция Слуцкого пока неизвестна, хотя, конечно, 
предсказуема. 

Как предсказуем был и резкий ответ Пригожина и только полити-
ческая неопытность Слуцкого позволила ему эту ошибку совершить. 
Потому что и ЛДПР и протопартия Пригожина являются прямыми по-
литическими конкурентами. И тот и другой работают на аудиторию 
«русских, голодных и злых» избирателей. Унизив своего политическо-
го конкурента, Пригожин набирает очки в глазах этой аудитории, а по-
литклассу демонстрирует свое очевидное превосходство. Это хороший 
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урок для всех остальных российских политиков: без агрессии невоз-
можно побеждать. Наши травоядные лидеры оппозиционных партий 
как-то об этом забыли.

Юрий Баранчик
Вашингтон не помогал Украине наносить удары по территории Рос-

сии, цитирует агентство Bloomberg госсекретаря США Энтони Блинке-
на.

США всячески отмазываются от участия в ударе по территории Рос-
сии. 

Чувство вины и страх прямого столкновения - вот чего они опасают-
ся.

Вероятно, администрация Байдена и не была в курсе о планирова-
нии и реализации удара. В последние дни несколько инсайдеров со-
общали, что за акцией стоят англичане. Вполне возможно. Мастера 
интриг пытаются разжечь глобальный конфликт.

Стрелков Игорь Иванович
Если ход СВО нельзя обсуждать и комментировать, то никто ведь не 

может запретить изучение истории СВО? Уже свыше 9 месяцев дан-
ной - во всех отношениях потрясающей и выдающейся - военной опе-
рации, не имеющей аналогов в истории России - заслуживают внима-
тельного, вдумчивого и взвешенного академического изучения с точ-
ки зрения исторической науки. Исходя из этого, целесообразно теперь 
писать не комментарии к проведению операции, а очерки по её исто-
рии. Которые, конечно-же, не могут претендовать на полную объек-
тивность (поскольку мемуары руководителей Операции еще даже, ве-
роятно, не начаты), но способны удовлетворить текущий интерес мно-
гих граждан и (что немаловажно!) - не могут подвергаться слишком су-
ровому осуждению со стороны органов государственной власти, как 
тексты сугубо научные.

Кроме того, так как цели СВО не объявлены, то можно уже сейчас 
уверенно утверждать, что Операция завершится неизбежным успе-
хом в тот момент, который будет определен ее руководителями в ка-
честве «успешного завершения». Поэтому работа историка, описыва-
ющего «по горячим следам» события военной операции, просто об-
реченной на итоговый триумф (неважно какой - военный или полити-
ческий) - на редкость завидная и благодарная.

В общем, я решил (по-возможности) придавать всем свои эссе по 
данной теме облик научно-популярных исторический очерков. Наде-
юсь, читатель их оценит. И завтрашнюю оценку ситуации вокруг успеш-
ного (вероятно, даже с опережением графика) этапа, завершившего-
ся оставлением Херсона - постараюсь описывать исключительно как 
профессиональный историк, - строго придерживаясь официально из-
ложенных по телевизору (и, следовательно, одобренных свыше) фак-
тов.

Предварительно, историю СВО можно пока разделить на следую-

https://t.me/barantchik/7644
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щие основные этапы:
1. «Блестящий марш» - Гостомель, обход Чернигова, Сум, Харькова, 

продвижение мимо Николаева и к Кривому Рогу, продвижение к при-
городам Киева, форсирование Днепра и блокада Мариуполя

2. «Неподражаемая Деэскалация» - отход от Киева, Чернигова, Сум, 
Николаева;

3. «Победоносный штурм Мариуполя»;
4. «Этап Конкретный» (им. Рамзана Кадырова № 1) - продвижение 

на севере ЛНР, взятие Попасной и Изюма;
5. «Этап Эффективный» (им. Рамзана Кадырова № 2) - взятие Севе-

родонецка, Лисичанска, выход на максимально-близкое расстояние к 
Славянску.

6. «Этап им. генерала Фалькенгайна» - изумительный и неподража-
емый многомесячный лобовой штурм позиций противника на зара-
нее подготовленных (противником) участках , завершившийся взяти-
ем мощнейшей крепости и важнейшего города украины - ПГТ Пески.

7. «Блестящая перегруппировка» из всей Харьковской области, вы-
полненная в основном всего за три дня, но точно с опережением всех 
графиков.

8. Завершение блестящей перегруппировки (глупого врага замани-
ли в Красный Лиман и до линии Кременная- Сватово)

9. «Продолжение заманивания» - передача врагу без боя послед-
него ненужного (для дальнейшего успешного проведения СВО) пла-
цдарма на правобережье Днепра. Глупый враг занял столицу субъек-
та Российской Федерации г.Херсон. Блестящая операция наших войск 
прошла настолько быстро, что преследовать их на левобережье про-
тивник не решился.

10. Текущий этап - «Линия Суровикина». Пока в область истории не 
отошел и потому к комментированию не рекомендован.

Димитриев
Чем доказывается феноменальная глупость командования? Напри-

мер, тем, что они не допускают Стрелкова до фронта. Так бы он сидел 
в блиндаже на передовой без связи и никого не трогал. А теперь при-
ехал и жжет глаголом)))

Друид
Кризис стратегического планирования, о котором говорит И. Стрел-

ков, во многом, порождается кризисом публичного целеполагания и 
информационного обеспечения спецоперации. Заявленные в начале 
цели СВО, по мнению многих, буксуют. За 9 месяцев не удалось защи-
тить от обстрелов Донбасс и другие территории. Денацификация при-
вела к активизации гонений на УПЦ МП, увеличению сноса памятни-
ков русским культурным и политическим деятелям, переписыванию 
истории. Демилитаризация также пока не проведена – Украина теперь 
накачивается вооружением со всего Запада: как оборонительным, так 

https://t.me/russ_orientalist/12737
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и наступательным.
На этом фоне одни видные российские политики заявляют о необ-

ходимости уничтожения Украины как государства, другие – что наме-
рены добиться от Киева всего лишь гарантий безопасности для Рос-
сии. Если на Украине цель конкретно сформирована («освобождение 
оккупированных РФ с 1991 года территорий»), то у нас они озвучива-
ются и интерпретируются самым различным образом, сея сомнения 
и страхи.

Чёрный Прапор
Итак, совсем в общих чертах: вне зависимости от времени дости-

жения, ранее заявленных Президентом целей СВО, Россия освободит 
от сатанинского морока сначала Украину, потом Прибалтику, потом и 
большую часть европейских стран. По факту завершения освобожде-
ния и тщательной зачистки от вражеских элементов, все освобождён-
ные территории станут полноправными частями Российской Империи.

С учётом уже находящихся на территориях европейских стран боль-
шого количества наших, пусть и не самых сознательных соотечествен-
ников, полная интеграция произойдёт довольно быстро. «Несозна-
тельные соотечественники» получат прекрасную возможность граж-
данской реабилитации и, я уверен, проявят максимально возможный 
энтузиазм.

Они — русские, и никакие их внутренние смущения не смогут этого 
изменить.

Иван Охлобыстин, священник, актер

BRIEF
Дезертиром, открывшим огонь по полицейским Новошахтинске, 

оказался боец ЧВК «Вагнер». По информации «Базы», Николин отбы-
вал срок в уфимской ИК-4. Оттуда его завербовали в ЧВК «Вагнер». 
Вчера Николин напал на полицейских и открыл по ним стрельбу из пу-
лемета Калашникова. Мужчина ранил одного сотрудника в таз, а за-
тем скрылся. Его искали около суток и нашли в заброшенном здании.

Умный еврей при губернаторе
Разумеется, мы не знаем, что случилось с этим конкретным бой-

цом. Но в принципе уже пора говорить на очень серьезную тему: пси-
хологчисекая помощь тем, кто вернется с войны. И их семьям. Социа-
лизация. Двери в нормальную мирную жизнь.

МИГ
В Германии полиция и спецслужбы проводят масштабную опера-

цию по поимке «граждан Второго Рейха». Речь идет о группировке не-
мецких националистов, которая намеревалась свергнуть федераль-
ное правительство и похитить министра здравоохранения Лаутерба-
ха. Число арестованных уже насчитывает десятки людей. 

https://t.me/darkprapor/5989
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Группировка придерживается идеологии, которая отрицает действу-
ющую конституцию и полагает, что продолжает существовать Второй 
рейх на основе конституции 1871 года.

А если бы пару дней назад кто-нибудь рассказал, что в Германии есть 
группировка националистов, которые собираются штурмовать Бунде-
стаг - его бы обвинили в увлечении «теориями заговора».

Умный еврей при губернаторе
Ну вот, теперь ясно, что там в Германии случился за «переворот». 

Это был «поджог Рейхстага». Нашли повод разгромить «правых ра-
дикалов» - AfD. Единственную партию в Германии, которая выступала 
против войны с Россией. Против санкций, которые губят германскую 
же экономику.

Отлично сделано, что уж говорить. В лучших традциях западной де-
мократии и особенно в лучших немецких традициях.

…А кровавая диктатура все равно в России, да.)))

Юрий Баранчик
Шольц организовал раскрыл заговор пенсионеров
Судя по всему, «подготовка госпереворота и захвата Бундестага» 

это наспех склеенная постановка.
Тут и «якобы российская гражданка»
Тут и бывший депутат АДГ
Тут и бывшие антиковидные активисты
Тут и бывшие силы ГДР (ныне пенсионеры)
Тут и «чудаки» из отрицающих государственный строй Германии, 

так называемые кайзеровцы.
А средний возраст заговорщиков 50-60 лет. 
Скорее всего, поданный в таком виде «переворот», это попытка 

Шольца и его правительства отвлечь общество от реальных проблем.

Дмитрий Медведев
Слышали? 
В Германии типа правые заговорщики решили переворот совер-

шить. Что тут сказать?
1. У немцев явно наблюдается дефицит кровяной колбасы. Везде 

только ливерная. И это хороший повод, чтобы добавить в ливерную 
колбаску нынешнего канцлера живой крови. Шольцу такой разворот 
явно на пользу. Он и повар, и участник трапезы.

2. Естественно, намекают на связь с русскими. А как иначе? Все зло-
козненные заговоры, мировые войны, разрушительные землетрясе-
ния и смертельные эпидемии от нас. Гордимся, хотя у нас и не вышло 
пока. Будем пробовать на прочность Неметчину и дальше. Вдруг сно-
ва станет монархией?

3. Ну а если серьёзно – это явный признак наследственной болезни 
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всей модели управления в Германии. Ведь правы эти недоделанные 
заговорщики: Германия не обладает полным суверенитетом на сво-
ей земле. Решения по вопросам немецкой энергетики, промышлен-
ности и обороны принимает «глубинное американское государство», 
а отнюдь не ливерная колбаса и даже не вашингтонские старцы, пре-
бывающие во фрагментарной деменции. 

Хотя это чистая провокация и конспирология. Так что запасайтесь 
попкорном, триллер будет поинтереснее, чем пресловутый немецкий 
сериал Dark.

Образ будущего
В Германии бодренько. Среди большой группы подозреваемых в 

попытке госпереворота - принц. Настоящий.
А ещё бывшие депутаты и спецназовцы.
Ранее было много сигналов о том, что внутри Бундесвера много не-

довольных офицеров.
Попытка переворота дело такое, не обязательно те, кого разобла-

чили, проиграют. Могут морально победить. А если принц симпатич-
нее Шольца? 

Вдруг окажется, что сам факт наличия активных подпольщиков взбо-
дрит общество. А если ещё и «связи с Россией» найдутся, совсем хо-
рошо: значит, народное восстание в Германии на этапе зарождения.

Николай Стариков
Чем больше изучаю материалы, поступающие о группировке «Граж-

дане Рейха» (которую правильно перевести как «Подданные Импе-
рии»), тем больше убеждаюсь, что перед нами – использование ан-
глосаксами давно существующего в германской политической систе-
ме маргинального проекта.

Ꙃаставный
Читая про попытку отчаянных немецких аристократов, готовивших 

переворот в Германии, и пытающихся выйти на нашу спецуру, чтобы 
получить поддержку, — вспоминаю, как даже на излёте своего суще-
ствования Советский Союз открыто и нагло спонсировал ВСЕ европей-
ские террористические организации, от Красных итальянских бригад 
и басков до Ирландской Республиканской Армии. И ничего, в это же 
время сами европейцы строили за свой счёт газотранспортную систе-
му по «Договору века», чтобы потом на десятилетия дружно сесть на 
нашу газовую иглу. 

Измельчало время, не те уже люди творят историю, не те...

Резкие Речи
Интересные метаморфозы происходят в русском телеграмме – во-

истину ничто не вечно под луной. Господин заставный, примерно с 
марта текущего года известный как подставный претерпел невообра-

https://t.me/obrazbuduschego2/12154
https://t.me/nstarikovru/33752
https://t.me/zastavnyii/2261
https://t.me/rezkierechi/175


ОГЛАВЛЕНИЕ 79СЕДЬМОЕ ДЕКАБРЯ

зимую трансформацию, превратившись из турбоохранителя в одного 
из самых цитируемых критиков СВО.

Окуклившись, товарищ репковожатый в самые кротчайшие сроки 
практически удвоил свою аудиторию, сыграв на высоком спросе рус-
ских на критику девятимесячного балагана. Можно было бы сказать, 
дескать вырос человек над собой, осознал степень угрозы, риск пора-
жения для русских и решил работать по совести, если бы не одно но.

Это самое но заключается в том, что заставный – целиком и полно-
стью властный медиапроект. 

<...>
И вот, 27 ноября завластный делает разворот на 180 градусов – на-

чинает хулить и клеймить тех, кого ещё месяц назад защищал. И я знаю 
почему – упомянутый выше спрос русских на критику. 

Чем паскуднее дела на фронтах, где новиопиусы сливают и отда-
ют всё, что можно, тем чаще и яростнее русские задаются вопросом – 
почему мы не выигрываем, и ищут ответы на неупоминаемых среди 
АПшной сеточки каналах – у Бульбы, ципсоколлинга и критиках СВО 
поменьше. 

В таких условиях, АПшная монополия на информацию начинает 
серьёзно сдавать позиции, уверить плебс в многоходовочках и про-
чем охранительском бреде становится всё сложнее, что АПшке нужно 
делать? Создать своего бульбу, чья критика не будет жечь седалища 
властьимущим и так сильно раскачивать лодочку. 

Метаморфоза, запущенная сверху, на самом деле, до ломоты в зу-
бах палевная. Кремлёвские сммщики держат население за такой ту-
пой скот, что решили не запариваться созданием и раскруткой нового 
канала ради удобной для власти критики. И что до горючих слёз обид-
но, не прогадали – об этом говорят графики роста заставного после 
хилтёрна.

Что-то знаю / Павел Данилин
Атака киевского режима на Донецк 6 декабря показывает принци-

пиальную разницу в действиях Армии России и ВСУ. С одной стороны – 
высокоточные удары исключительно по объектам, поддерживающим 
боеспособность вооружённых сил, с другой – целенаправленные уда-
ры по гражданским объектам. Обстрелы России направлены на пре-
кращение военного конфликта, обстрелы Украины – на убийство как 
можно большего числа людей.

Мария Захарова
То есть Берлин, а соответственно и весь коллективный Запад: 
1. Не собирался выполнять Минские соглашения. 
2. Имитировал приверженность резолюции Совбеза, а в реально-

сти накачивал киевский режим оружием. 
3. Игнорировал все  преступления, которые совершались киевским 

режимом в Донбассе и на Украине, во имя решающего удара по Рос-
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сии. 
Доказательство:
Бывший канцлер ФРГ А.Меркель в интервью газете «Цайт» 7 дека-

бря 2022 г.: 
«Минское соглашение 2014 г. было попыткой дать Украине время. 

Они использовали это время, чтобы стать сильнее, что можно видеть 
сегодня. Украина образца 2014/15 года – это не сегодняшняя Украи-
на. Как мы могли наблюдать в ходе боев в районе Дебальцево в нача-
ле 2015 г., Путин смог бы легко тогда их захватить. И я очень сомнева-
юсь, что страны НАТО могли бы тогда сделать столько же, сколько они 
делают сейчас, чтобы помочь Украине. Всем нам было ясно, что это 
замороженный конфликт, что проблема не решена, но именно это и 
дало Украине драгоценное время».

ZERGULIO
Это всё, что надо знать о возможности «договориться» с США и Ев-

ропой. Пока Россия мыкалась с Минскими соглашениями, США и НАТО 
в прямом сговоре с Украиной накачивали ее оружием. С самого нача-
ла никто не собирался решать вопрос мирно или договариваться.

ПриZрак Новороссии
Скажите мне, кому все сказанное было НЕОЧЕВИДНО еще в сентя-

бре 2014?? Ну, или хотя бы в феврале 15го????
«Минское соглашение 2014 года было попыткой дать Украине вре-

мя. Они использовали это время, чтобы стать сильнее, что можно ви-
деть сегодня. Украина образца 2014/15 года — это не сегодняшняя 
Украина. Как мы могли наблюдать в ходе боев в районе Дебальцево в 
2015 году, Россия могла бы легко тогда победить. И я очень сомнева-
юсь, что страны НАТО могли бы тогда сделать столько же, сколько они 
делают сейчас, чтобы помочь Украине. Всем нам было ясно, что это 
замороженный конфликт, что проблема не решена, но именно это и 
дало Украине драгоценное время».

(с) Бывший канцлер ФРГ Ангела Меркель в интервью Die Zeit.
А значит любой, кто поддерживал «минские» сознательно снижал 

обороноспособность страны, увеличивая обороноспособность врага.
Укронацисткого врага.
Но, если вы думаете, что кто-то из изумительных людей, сделает 

ритуальную сэппуку от позора или хотя бы извинится и признает... вы 
крайне наивны.

На то они и изумительные люди. 

Бульба престоловъ
Пыня: «Все партнеры в телефонных разговорах молчат, когда им го-

воришь, что они должны были быть гарантами минских соглашений»
Меркель: «Тогда, а затем во время переговоров в Минске я смогла 

выиграть время, необходимое Украине, чтобы лучше отразить напа-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/44797
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дение России. Сейчас это сильная, хорошо укреплённая страна»
После десятков тысяч потерь я до сих пор офигеваю, что РФ воюет с 

Украиной приблизительно на равных — ну, похуже, но в целом на со-
поставимых уровнях. Когда отдают очередных 228 азовцев за CUMа, 
кадыровца или типа 60 на 60, я думаю — а с каким пор такое масштаб-
ное взятие в плен российских солдат стало нормой? В 2014 году бук-
вально несколько человек попались. Я ведь думал, что если будет се-
рьёзная война с Украиной, то пленных ВСУ будут десятки тысяч, а ВС 
РФ — единицы. Я всё ещё вспоминаю сотни сожжённых украинских 
танков на Лостарморе и единицы российских — сейчас соотношение 
обратное.

Я всё ещё помню время, когда Украина не была великой военной 
державой. А Россия ещё была.

И всю ситуацию перевернул Минск. Буквально с ног на голову, и 
сейчас мы в этой перевёрнутой реальности живём.

И общественная дискуссия о том, что нужна смертная казнь для всех, 
кто причастен к заключению Минска, просто отсутствует. Никто не об-
суждает, какие законы нужно принимать, как организовывать трибу-
нал, какую форму наказания утверждать: повешение, расстрел, ски-
дывание с крыши, колесование..

Ну вот просто применили на Россию мощнейшую Uno Reverse Card 
в XXI веке. Сейчас Россия в роли Украины на Донбассе 2014 года. И 
никто, абсолютно никто не задаётся вопросом, как так вышло. Отку-
да эти могилизации, Т-62 с консервации, тысячи похоронок, русские 
окопные псы и преторианцы-кадыровцы, потери территорий? Откуда 
позиционная война и отсутствие войны манёвренной, где противник 
громится за недели?

Ведь тяготы этой войны и рухнувшее навсегда положение России 
как великой державы это очевидное последствие Минских соглаше-
ний и саботажа военного строительства после них — я один помню 
сдвиги Арматы и Су-57 вправо каждый год?

И когда стало уже очевидно, именно в ходе войны, что Минские 
соглашения были самыми предательскими соглашениями в истории 
России — всем вообще по барабану. Ну заключили и заключили. Хотя 
сейчас каждый день каждому обывателю приходится иметь дело с их 
последствиями, будь то в форме сидения в окопе с мосинкой в дра-
ной форме, или в виде прихода цинка с трупом соседа.

И только один дурак Бульба носится со своим трибуналом, казнью 
за заключение Минских соглашений. Да и Стамбульских тоже. Абсо-
лютно все считают, что их заключение можно простить и доверить это-
му же руководству управлять воюющей страной — в конфликте, в ко-
тором они уже предали свою страну, и не один раз.

А значит, заход ВСУ в Белгород или Курск, в Крым и на Донбасс бу-
дет кармическим. Пока голосов «виселица за Минские соглашения!» 
не станут миллионы, поражения не просто закономерны — они спра-
ведливы.

Поэтому гниды и расширяют автономию нацреспублик, завозят тад-
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жикоузбеков. Поджог с целью скрыть ограбление, классика заметания 
следов.

А Пыня, хихикая и рассказывая про долгую СВО и внутреннее Азов-
ское море (которое в таком статусе долго не пробудет), сдачу Херсона 
не упоминает вообще. И никто его за это не спрашивает. После сдачи 
города в 145-миллионной стране (ну меньше, если отнять многонаци-
оналов) на пикет вышел один человек! Один!

Творится настоящее волшебство, но не светлое, а тёмное. Ничем 
другим такую апатию и отсутствие воли к жизни, готовность стерпеть 
любое предательство руководства я объяснить не могу.

МИГ
Если будет серьёзное предложение о том, как остановить конфликт 

в Украине, мы готовы говорить, но оно должно учитывать интересы 
России — Лавров

Предложение, как нам видится, от США. Странная история.

АДЕКВАТ Z
Просто занесу на манжеты, просто для памяти, просто на будущее.
Когда способность укров к организованному сопротивлению ока-

жется на грани исчерпания, их хозяева, начиная с самого главного, 
начнут взахлеб требовать немедленного прекращения огня и немед-
ленного же перемирия, а то и мирного договора. Может, на условиях 
фиксации территориального статус кво на тот момент, может, даже с 
новыми территориальными уступками в нашу пользу. Цель в любом 
случае будет одна - не допустить полного разрушения свинарника как 
государства, сохранив его и его режим на будущее для еще одной по-
пытки.

Верно и обратное: когда эти словеса массово зазвучат, особенно с 
акцентом на прямо сейчас и немедленно, это будет вернейшим при-
знаком, что свинарник на грани коллапса, а для его спасения выбра-
сывается последний дипломатический козырь. Козырь, который им 
самим будет казаться тем весомее, чем больше санкций в наборе с 
ним пообещают отменить.

Наша реакция в этом сценарии должна быть и будет предсказуема, 
как восход солнца - обязательным предварительным условием любых 
разговоров по существу будущего сопредельной территории является 
ее военная капитуляция. Именно для того, чтобы платформы ни для 
каких повторных попыток в будущем не оставалось.

Zаписки авантюриста
Конечно, этодругин умиляет. То есть когда украинец орет «Украи-

на понад усе» и «москоляку на гиляку», пытает и расстреливает плен-
ных, вываливает пакет градов на наши города, то просвещённая Ев-
ропка умиляется такой отважности этого смешного туземного племе-
ни. Когда я говорю или делаю  то же самое - начинается истерика про 

https://t.me/mig41/22361
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русский фашизм. Смешно. 
И да.
Россия превыше всего.
Увидел украинца - убей.
Любые сторонники «Укронацистского консенсуса»(с), их семьи, их 

друзья и окружение - должны быть уничтожены.

Логика Маркова
Встреча Путина с новым составом Совета по правам человека под-

черкнула главное, - сейчас российские правозащитники не являют-
ся частью международного правозащитного движения, как это было 
раньше 50 лет. Было 50 лет. Сейчас по другому будет. Кто такой сей-
час российский правозащитник, не знают даже они сами. Вот у Путина 
пытаются узнать. А Путин пытается узнать у них. И никто не знает.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Мирным путём
Давеча постпред Небензя заявил на площадке ООН, что Россия хо-

чет решить украинский вопрос мирными средствами, но если не по-
может, то решит военными.

Не первое странное заявление нашего постпреда. Ну сказал, и ска-
зал. Крайняя непоследовательность в риторике преследует Кремль с 
первых дней СВО.

Но сегодня Путин на СПЧ повторил этот тезис слово в слово. И при-
шлось задуматься, что они имеют в виду?!

Так-то в России уже людей мобилизовали, военная операция 10-й 
месяц идёт. Какие мирные решения?

Пришёл к выводу, что это некая скрытая угроза, что Россия в обо-
зримом будущем применит все военные и политические средства для 
достижения результата.

Но проблема в том, что подобные заявления были уже и весной, и 
летом. И после них были сделки, уступки и очередные «кидки».

Если дважды не сработало, почему с третьего раза должно? Удары 
по энергетике должны помочь? Так ведь не помогают. Более того, с 
каждым разом их эффективность падает.

Запад в срочном порядке поставил ремкомплекты для украинской 
энергетики и завёз десятки установок ПВО, задача которых как раз бо-
роться с нашими ракетами.

Украинское руководство дало понять: никакие проблемы с теплом 
и светом у жителей Украины не станут поводом закончить конфликт. 

Эффективность ракетных ударов падает, крупных наземных опера-
ций, кроме успешных перегруппировок, не было. Тогда о каких немир-
ных способах решения конфликта идёт речь?

Пока видно одну тенденцию: Украину вооружают до зубов всё силь-
нее. Наращивают поставки снарядов, стволов, ракет, ПВО, РЭБ и т.д. 
Скоро будут западные танки и самолёты. Промедление с нашей сто-

https://t.me/logikamarkova/4528
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роны просто повышает наши риски. 
В общем, если в Кремле есть какой-то план военного решения укра-

инского вопроса, то пора к нему перейти.
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ВОСЬМОЕ ДЕКАБРЯ

Умный еврей при губернаторе
Прочитал у Глеба Кузнецова. Потом, так вышло, посмотрел несколь-

ко опросов общественного мнения центральной Европы. Про ценно-
сти, ради которых надо отказаться от торговли с Россией. 73% за. 

И подумал, что да, все сходится. 
Радикальная часть запада приняла для себя решение: России вооб-

ще не должно быть. То есть как фактора в их жизни, в их политике, в их 
экономике. За восточной границей ЕС и НАТО мыслится Мордор. Тем-
ные земли. Или, наоборот, белое пятно на карте континента. 

Это не про военную победу над нами. Это именно про «отмену», 
разрыв всех связей, чугунную стену на месте железного занавеса. 

Конечно, в чистом виде такого не сделаешь: хотя бы через Китай, 
через Турцию, но какой-то контакт сохранить придется. Придется пу-
гать орками детей. Но все-таки: какие отношения могут быть у Шира с 
Мордором? Никаких. 

С этой точки зрения, латыши и литовцы совершенно правильно ве-
дут себя по отношению к «Дождю». Дождь - иностранный агент в Рос-
сии, для воздействия на Россию. Но если Россию удается отменить, он 
не нужен и даже вреден. Он создает впечатление, что русские кому-то 
свои и с ними можно разговаривать. А этого как раз теперь и не нуж-
но. 

…нам нужно это принять. Мы для них орки, они для нас нелюдь. 
(Эльфы - тоже не люди) и жить исходя из того, что за Бугом и Дунаем - 
была когда-то Европа. Но больше нет и не будет.

Царьград ТВ
Осадки в виде отборных нечистот в ближайшее время прекратятся 

и в Эстонии. Местные издания сообщают, что в стране в скором време-
ни прекратится вещание телеканала «Дождь» (признан в России ино-
агентом). Увольнения допустивших оплошность сотрудников и мерз-
кое лизоблюдство не помогло предателям загладить свою вину перед 
западными спонсорами.

Глазьев для думающих людей
Поразительное по цинизму признание Меркель. Я никогда им не 

верил, но ей и Штайнмаеру удалось тупо обмануть наше руководство. 
Я предлагал после подписания лидерами ЕС соглашения об ассоциа-
ции с нацистсктми  преступниками, захватившими власть в Киеве, за-
явить об их нелегитимности и тогда провести освобождение Украины 
от еврофашистского режима. Русский народ Украины буквально про-
сил нас об этом. Но доверие к Меркель и Штайнмайеру, которые по-
ручились за своих  неофашистских ставленников,  оказалось сильнее 
здравого смысла и понимания наших национальных интересов. В ито-
ге 8 лет геноцида русских и милитаризации Украины привели ее к ны-

https://t.me/governorsjew/5566
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нешней катастрофе.

Мария Захарова
Это признание, впервые, наверное, так чётко прозвучавшее. Да, ки-

евский режим неоднократно говорил, что он не собирался выполнять 
Минские договорённости, но вот Запад, те страны и их лидеры, ко-
торые непосредственно входили в Нормандский формат, так явно об 
этом ни разу не заявляли. 

Сегодня мы получили свидетельства, что всё, что было выработа-
но и представлено миру в качестве договорённостей и стало частью 
международного права в виде резолюции Совета Безопасности ООН, 
обязательной для исполнения каждым государством, - фальсифика-
ция. Это было заигрыванием с использованием международного пра-
ва с единственной целью – накачать киевский режим вооружениями, 
политически подготовиться к тому, чтобы начать боевые действия.

В этом признании А.Меркель звучит страшное – подлог как метод 
действия Запада. Они уже тогда, в 2015 г., когда проводили многоча-
совые переговоры, знали, что они никогда не будут это исполнять и 
что они будут накачивать киевский режим оружием. Им не жаль граж-
данского населения Донбасса, да и Украины в целом. Им нужен был 
конфликт, и они на него были готовы ещё тогда.

Это конкретная заявка на трибунал.

Сергей Миронов
Не хочу гадать, почему вдруг Меркель решила признать то, о чем 

мы в России говорим не первый год. Может, от лицемерия и лжи тоже 
когда-то устают. Но теперь это уже не просто наша оценка, а очевид-
ный для всех факт: западные страны не считали нужным выполнять 
Минские соглашения. Тем более глядя на «гарантов», их игнорирова-
ла Украина. Для Запада Минск был подготовкой к войне, а не попыт-
кой установить мир.

Сладков+
Внешняя политика Европы и США дефлорирована враньем. Это про-

фессиональные шулера и мошенники. А мы часто верим им, это пло-
хо. Давно пришла пора давать аманатов (на Северном Кавказе, в про-
шлые века, в нагрузку к обещаниям большие люди отдавали в залож-
ники, то есть в аманаты, своих любимых детей, и «в гостях» их достой-
но воспитывали, но резали горло, если родитель нарушал данное сло-
во). 

 Ходили бы с нынешней политикой все западные лидеры бездетны-
ми. 

Нам пишут из Янины
Так-то я уже давно не комментирую тот паноптикум, который у нас 

называется политической жизнью. Ну а смысл комментировать это? 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4292
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Когда во время оставления армией Херсона, Госдума обсуждает во-
просы борьбы с ЛГБТ-пропагандой.

Но новости о реакции нашего официоза, устами топовых официоз-
ных пропагандонов, на «откровенные признания» «уважаемых запад-
ных партнёров» о том, что, оказывается, Запад «Минскими соглаше-
ниями» просто выигрывал время для милитаризации Украины, - это, 
конечно, да, это шедевр. Трудно пройти мимо.

Это лицемерие выглядело бы жалко, если бы не выглядело так мерз-
ко. И то, что наше руководство страны, выдавая это всё на озвучку го-
стелевидению, не понимает, как люди это воспримут, это печально.

СОЛОВЬЁВ
На самом деле сказала она гораздо более обтекаемо. У меня на 

моём telegram-канале выложен полный текст интервью с госпожой 
Меркель, но в целом в том, что мы сказали, есть определённая раци-
ональное зерно. Да вот в этой мысли, что Минские соглашения они 
были необходимы для того, чтобы дать всем сторонам время для того, 
чтобы договориться, а потом чтобы Украина подготовилась к вступле-
нию в западные альянсы, в какой бы то ни было форме, в чуть более 
лучшем положении, нежели она была на момент 2015 года. 

Грегор Шпицен, политолог, независимый немецкий журналист в 
эфире Соловьёв Live об откровениях Меркель.

Политджойстик/Politjoystic
Вот чувствовал, что есть нюансы по Меркель. А её же мы уже при-

говорили к позорному столбу.

Умный еврей при губернаторе
Высказывание Меркель (минские соглашения были нужны только 

для того, чтобы дать время перевооружить Украину) возможно толь-
ко в одной ситуации. Когда все решения об «отмене» России уже при-
няты, никакое вовзращение к сколько-нибудь нормальной политике 
невозможно и не прогнозируется, никакое «международное право» 
больше не применяется и не будет применяться никогда. Никогда не 
будет заключен никакой мир на основе взаимных обязательств.

Россия для запада превращается в «темные земли», где живет кто-
то непонятный, страшный - и такой, с которым никогда ни о чем не 
получится договориться.  Если будет достаточно сильным - придет и 
съест. Не будет сильным - будет сидеть у себя там в темной мрачной 
берлоге и ждать. А разговаривать с ним нету ни смысла, ни, главное, 
возможности. Он не поверит больше.

То, в чем призналась Меркель, имеет смысл в рамках только одно-
го «дискурса» или «нарратива» - «мы обманули (ненадолго, но мы 
очень старались) смертельного врага. Теперь этот враг стал еще смер-
тельнее и страшнее, мужайтесь».

Следует признать, что упрекать запад в том, что они так себя вели, 

https://t.me/SolovievLive/144176
https://t.me/politjoystic/30066
https://t.me/governorsjew/5573
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как и в том, что теперь они в этом признаются, просто глупо. Как глупо 
упрекать гиену в том, что она трупоед. Такова уж ее природа, а если 
ты сослепу принял ее за милую кошечку… Если ты принял представи-
теля запада за человека, с которым в принципе можно о чем-то дого-
вариваться, торговаться, как-то обменяться с ним взаимными обяза-
тельствами - так ты сам и виноват. Это нелюдь, с нелюдью не разгова-
ривают.

МАРДАН
Новости из мира музыки. На премьере «Бориса Годунова» в милан-

ском театре «Ла Скала» европейская элита признается в любви к рус-
ской культуре.

Премьер-министр Италии Джорджа Мелони - «У меня четкая по-
зиция по украинскому вопросу, но она не имеет отношения к русской 
культуре и русскому народу. Есть политический выбор, и эти два во-
проса нужно разделять».

Глава Еврокомиссии Урсула фон дер Ляйен - «Я люблю хорошую опе-
ру. Мусоргский - феноменален, Чайковский тоже феноменален. Мы 
должны уважать ее». 

Уважение к русской культуре явно не распространяется на совре-
менную Россию. Россия - отдельно, культура - отдельно. Если задушить 
Россию, то культура останется и можно опять ходить в театр и слушать 
русскую оперу.

На самом деле, и Россия и русская культура является неотъемлемой 
частью мировых процессов. Нельзя слушать Чайковского и не слышать 
музыки Калибров.

Семен Уралов
«В Белоруссии планируют ввести смертную казнь за измену госу-

дарству, совершенную должностным лицом, – законопроект»
Тем, кто хочет понять как будет реагировать государство в России 

на углубление конфликта с Западом - смотрите на Беларусь. 
В условиях, когда ты входишь в войну с тем, у кого денег в 100 раз 

больше - нет альтернативы смертной казни за госизмену. Иначе твоих 
чиновников рано или поздно могут купить. Просто потому что банком 
передавят.

Царьград ТВ
Страна победившего идиотизма. В Харькове разобрали детскую пло-

щадку, потому что она напоминает кому-то Кремль. Раз уж так, разби-
райте и метро, построенное в советское время.

Zаписки авантюриста
До народа начинает доходить, что это не Пригожин повар у Путина. 

Это Путин - клиент у Евгения Викторовича, дай ему Аллах здоровья (Ев-
гению Викторовичу, ессно). И это забавно. Продолжаем наблюдать.

https://t.me/mardanaka/12205
https://t.me/su2050/1782
https://t.me/tsargradtv/31050
https://t.me/BeregTime/6657
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МАРДАН
Ограничения для передачи Турции истребителей F-16 сняты в окон-

чательной версии законопроекта по оборонному бюджету США, кото-
рый был утвержден в размере в размере 858 млрд. долл.

А теперь - главный вопрос. 
Эрдоган нас решил предать или уже предал? И в какой форме бу-

дет выглядеть очередной «удар ножом в спину»?

Рамзай
Залужному давно впору давать прозвище «Бахмутский палач». Уло-

жить в землю за месяц больше десяти тысяч украинцев на участке ши-
риной десять на десять километров - надо быть абсолютно циничным 
и беспощадным упырём. Его «ноу-хау» - воевать мясом  - это главная 
стратегия ВСУ все месяцы его командования. И сто тысяч убитых - лишь 
промежуточный итог. Дальше будет больше!

Moscow calling
Рукоуодство РФ потеряло инициативу , по факту, с завершением 1-го 

этапа СВО - после бегства с Киевской, Черниговской и Сумской обла-
сти.

С тех пор СВО проходит полностью по украинскому сценарию - «кро-
вавый тяни-толкай» в Донбассе, стачивание кадровой армии и НМ 
ЛДНР в лобовых штурмах, при отказе от попыток наступления на Юж-
ном фронте с направления Мелитополя, и, наконец, после появления 
на поле боя HIMARS, конец сверхконцентрации артиллерии ВС РФ и 
переход от 2-го к 3-му этапу Z-операции.

В рамках же 3-го этапа ВСУ владеет не только стратегической, но и 
оперативной обстановкой, своим давлением вынуждая ВС РФ остав-
лять, зачастую без боя,  огромные территории.

Собственно, никакой возможности у ВС РФ переломить данный 
тренд уже нет - ни экономическими, ни военно-мобилизационными 
ресурсами для этого путинская РФ не располагает.

Всё, на что уповает руководство РФ - это на затягивание войны в на-
дежде, что Украина замёрзнет, развалится, замайданит, Запад пере-
станет её поддерживать и т.д., что полностью укладывается в логику 
владения инициативой противником.

МАРДАН
Россия отвергает резолюцию комитета сената США о признании дей-

ствий РФ на Украине «геноцидом», заявило российское посольство в 
Вашингтоне.

Ранее комитет по международным делам сената США принял резо-
люцию о признании действий России в конфликте с Украиной «гено-
цидом».

Давно пора перестать обращать внимание на подобную бредяти-

https://t.me/mardanaka/12206
https://t.me/ramzayiegokomanda/1210
https://t.me/m0sc0wcalling/15904
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ну. Справедливости мы на Западе не добьёмся, там понимают только 
язык оружия, а не дипломатические заявления. 

Параллельная западная реальность давно перестала быть нашей 
реальностью. Военные успехи - лучшее дипломатическое решение.

Умный еврей при губернаторе
Это прекрасная и очень важная новость. 
Гражданина России Виктора Бута обменяли на американку Бриттни 

Грайнер, сообщил МИД.
Это значит «своих не бросаем» в действии. А с не своими поступа-

ем - как не со своими. 
И да. Это значит, что чугунная стена между западом и нами растет 

быстро и для всех. Для каждого. Каждый должен понимать, что на тер-
ритории врага нечего делать. Станешь заложником в любой момент.

Маргарита Симоньян
Бута хотели обменять на Уилана, а обменяли на Грайнер. 
Потому что между героем-разведчиком, увешанным наградами 

морпехом, пострадавшим за службу Отечеству, и наркозависимой чер-
нокожей лесбиянкой, пострадавшей за вейп с гашишем, современный 
американский избиратель выбирает очевидное. 

Так победим.

Логика Маркова
Правильный обмен Грайнер на Бута. Вот так и надо дальше. Вернули 

нашего разведчика видимо. А отдали простую девушку, но у нее была 
минимальная доза наркоты, - та, которая в других странах легальна. 
Она просто впопыхах в багаже ее оставила. Она вообще не наркоман 
и не наркодиллер, а отличная спортсменка.  Но принцип обмена с за-
падниками такой и должен быть. Всегда в нашу пользу.

Логика Маркова
Путин переиграл Байдена. И наш разведчик Бут на свободе. И про-

российская хорошая девушка спортсменка Грайнер на свободе. Вот 
так и надо дальше обмены делать. Жестче надо свою линию прово-
дить, жестче.

Малек Дудаков
“Сегодня случилась американская капитуляция”.
Сегодняшний обмен Виктора Бута на Бриттни Грайнер тут же вы-

звал настоящий скандал в США. Оппоненты Байдена набросились на 
Белый дом - обвиняя его в осуществлении неравноправного обмена. 
Экс-советник Трампа Джон Болтон так и вовсе это назвал это “амери-
канской капитуляцией”.

Бут - которого в США именуют не иначе как “торговцем смертью” - 

https://t.me/governorsjew/5570
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был осуждён за торговлю оружием. Грайнер же - за наркотики. Коман-
да Байдена, понимая, что такой обмен сложно будет представить как 
свою победу, долгое время пыталась уговорить Россию отдать ещё и 
Пола Уилана - но безуспешно.

Бульба престоловъ
АП через свои каналы так двигает обмен Бута, будто это гениальный 

дипломатический успех, что поменяли на какую-то свежепойманную 
баскетболистку, 1 на 1! Будто другие страны меняют иначе.

В условиях постоянных отступлений любые контакты спецслужб РФ 
- США свидетельствуют об укрепляющемся переговорном треке, что 
смерти подобно. Тут Россия целую столицу субъекта потеряла, а наи-
вные (или платные) идиоты говорят — вот, мы его выторговали вы-
годно! Ну да, ну да, РФ-ия она такая: Херсон отдавай, конторского ору-
жейного барона Бута получай.

А не приходило ли платным идиотам в голову, что его выдача это 
плата за сданный Херсон, или, что более вероятно — за будущие тер-
риториальные уступки: Энергодар и ЗАЭС, север ЛНР, сухопутный ко-
ридор, Крым, Курск или Белгород? А баскетболистка это так, вишенка 
на тортик, отвлекающий манёвр. Вспомните, на кого поменяли CUMа, 
а оружейный барон явно не менее ценный. Тут явно в паблик вынесе-
на не вся сделка, а только её часть.

В условиях явно преданной армии планом 24 февраля (после сам-
мита Путин - Байден) и сдачи территорий на Стамбулах каждые 3-4 ме-
сяца, радоваться контактам федеративной конторы с американской 
это уже какой-то мазохизм — вы ещё хотите?! Последних 10 месяцев 
мало, вам ещё договорняки нужны? Ай вы мои терпеливые!

АДЕКВАТ Z
Виктора Бута обменяли на баскетболистку, лесбиянку и просто нар-

команку в одно ее лицо. Американцы очень жаждали получить в при-
дачу шпиона Уилана, но он продолжит, как выражался живой классик, 
греться на мордовском солнышке. В ожидании  подходящих предло-
жений для персонального обмена. 

Безусловный разгром переговорной линии и позиции противника. 
Свидетельствующий среди прочего о том, что он бывает вполне готов 
жертвовать своими хотелками ради сиюминутной тактической выго-
ды. Причем сомнительной, если обратить внимание, как американ-
скую администрацию за это решение начинают жрать, прямо не схо-
дя с места.

А Виктора в любом случае - с возвращением домой. Своих не бро-
саем.

Логика Маркова
Правильно было бы объяснить нашему народу, да и другим, поче-

му Виктор Бут, бизнесмен, так важен для российского государства, что 
много лет за него борются все высшие руководители государства Рос-

https://t.me/bulbe_de_trones/3721
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сии.

Умный еврей при губернаторе
Вот кем надо быть, чтобы спрашивать сегодня «чем Бут ценен для 

страны»? Петербургским политологом. «Мне образ его неприятен до 
дрожи, я имя его не хочу повторять». 

А Бут ценен тем же, чем каждый солдат, возвращенный домой из 
плена. Обменяли - спасли человека. Из Ада вытащили. Человека.

Ваши Новости
Герман Садулаев: Виктор Бут представлял интересы России в Афри-

ке. После него туда пришел Евгений Пригожин
«Виктор Бут представлял Россию на африканском континенте. Пу-

скай, это было не напрямую и связано с его личными коммерческими 
интересами. 

Когда у нас была перестройка, дружба с США и всем на Африку было 
плевать, Виктор Бут участвовал там в экономической и отчасти воен-
но-политической жизни. 

Это было и влиянием России – оно тогда использовалось не совсем 
так, как нужно российским властями и спецслужбами. За самим Бутом 
плохо приглядывали.

Но так или иначе он был проводником влияния России в Африке. 
По стопам Бута туда пришли «ЧВК Вагнер» Евгения Пригожина и наши 
национальные интересы начали там озвучиваться», 

– объяснил Герман Садулаев «Вашим Новостям».
СМИ также сообщают о связи Виктора Бута со спецслужбами Рос-

сии. По данным на 2020 год, в тюрьмах США содержится около 100 
наших граждан — среди них несколько программистов, которых об-
винили в работе на Россию.

Старовойтов о политике
Где теперь применят медийный потенциал и героическую репута-

цию Виктора Бута? На ТВ - как поступили с Чапман, в Госдуме, куда на-
правили Бутину или в политике, усилив им патриотические силы. Не 
исключено, что сегодня у ультра-патриотов появился свой лидер, ко-
торый  в американских застенках выстрадал своё право олицетворять 
антизападный тренд в современной российской политике.

Анатолий Шарий
Искренне рад за обмен выдающегося россиянина Виктора Бута и 

полностью понимаю нескрываемую радость на этот счет властей РФ и 
всего ликующего народа Российской Федерации. 

В некоторых городах намечаются салюты. 
Возможно завтрашний день будет объявлен выходным.

https://t.me/governorsjew/5572
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Мария Захарова
Невероятно! Получаем сообщения  - пишут люди из России и из-за 

границы, они поздравляют и радуются в связи с освобождением Вик-
тора Бута. Они  лично с ним  незнакомы, никогда даже не видели. Но 
переживают  как за своего близкого! 

Благодарят страну.

Анатолий Шарий
Сегодня сам написал в МИД РФ, может и слишком эмоционально 

написал, но слезы мешали и радость!!!!

МАРДАН
Россия обязательно признает Беловежские соглашения недействи-

тельными и нелегитимными, обосновав это преступным замыслом 
шайки амбициозных партократов. Развал СССР произошел вопреки 
народному мнению и историческим реалиям. 

 Россия пострадала больше всех, потеряв плоды своего развития за 
много веков. Человеческие и материальные ресурсы пошли прахом, 
распыленные по мелким недееспособным государственным образо-
ваниям. 

 Отмена Беловежских соглашений поставит мир в тупик, но позво-
лит поставить перед ним новую суперзадачу – осознание новой Рос-
сии, которая никогда не переставала быть сверхдержавой.

Олег Царёв
ВСУ ударами по аэродромам посадил наше Минобороны «на шпа-

гат». Если принять версию о том, что это НАТОвские беспилотники на-
несли удар по нашей стратегической авиации, то, согласно российской 
ядерной доктрине, надо в ответ наносить удар по НАТО. Если же это 
Украина создала такие беспилотники, которые могут обходить наше 
ПВО (а в России одно из лучших ПВО в мире) и наносить удары на рас-
стоянии до тысячи километров, то возникает вопрос о профпригодно-
сти сотрудников нашего Министерства обороны: Украина смогла со-
здать такие беспилотники, а российское Министерство обороны — нет. 

Судя по всему, к исполнению всё-таки принята вторая версия. При 
этом нет гарантии, что Запад не принял такую схему работы, при кото-
рой он будет поставлять своё вооружение, но подаваться в публичном 
поле оно будет как собранное на Украине. Теперь существует опас-
ность, что Украина в ближайшее время начнёт собирать танки Abrams 
и военные самолёты Boeing. И что мы тогда будем делать? 

В любом случае теперь жителям и Москвы, и других регионов Рос-
сийской Федерации, которые об СВО до сих пор знали только из теле-
визора, придется свыкнуться с мыслью, что линия фронта будет про-
ходить и через их города и в любой момент им на голову может сва-
литься украинский беспилотник.

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4294
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ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Шёл человек пьяный по ростовому окопу. Споткнулся, ударился об 

одну сторону окопа, затем о другую. Переломы ног, сложный перелом 
руки, сломано три ребра. Так закончилась не начавшись его «война». 
Таких историй сотни. Потерь от алкоголя и его последствий пока зна-
чительно больше, чем от вражеского огня. Проблема приобретает ци-
клопические масштабы и требует полноценных репрессий.

Обыкновенный царизм
Иностранный агент Екатерина Шульман считает, что НКО «Учитель 

для России» при большей поддержке могла бы не допустить войну на 
Украине. Как вообще возможно, чтобы негосударственная организа-
ция отвечала за такие большие решения? 

Через инкорпорацию в систему школьного образования. При под-
держке ВШЭ, «Сбера» и Госдепа «Учитель для России» по всей стра-
не рассылает сторонников вражеских государств для пропаганды в 
школьных классах.

«Учителя для России» до сих пор прививают детям в наших школах 
ненависть к своей стране, желание эмигрировать и смотреть на мир 
через призму американских интересов. 

Владлен Татарский
Заукраинские подонки на американские деньги ведут в «малень-

кой, сельской, отсталой России» ведут программу, по которой собира-
ются воровать души наших детей.

Lomovka
Наступают морозы, сошла зеленка, превращатся в лед былая грязь. 

Соответственно, возникает вопрос, как решать стратегические задачи, 
важнейшая из которых раз и навсегда остановить варварские обстре-
лы Донбасса и русского приграничья. 

В действиях армии России и украинских бандформирований ВСУ 
есть принципиальная разница. Россия сейчас применяет высокоточ-
ные удары исключительно по объектам, поддерживающим боеспо-
собность вооружённых сил врага. Соответственно, усилия России на-
правлены на скорейшее прекращение войны. Хочешь не хочешь, а зи-
мой без света и тепла много не навоюешь. И здесь ясный сигнал - хо-
рош воевать, прекращайте. 

А бандформирования ВСУ Украины ведут обстрелы жилых районов, 
рассчитывая на убийство как можно большего числа людей. Их цель 
сломить волю народа Донбасса и России, посеять в нас панику и страх. 
Зеленский и его окружение с уверенными лицами блефуют, что пере-
говоры им не нужны, что полная победа близко, а мороз и чудовищ-
ные потери на фронте им нипочем. 

Украина и ее подельники из МИ-6, Варшавы и Пентагона не стесня-
ются экспериментировать по крупному. «Загадочные» подрывы Се-
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верных потоков, обстрелы Запорожской АЭС, политические убийства, 
диверсии - стали бытовым явлением. Как и обстрелы Донецка - это 
абсолютно иррациональные акты, создающие чудовищную угрозу ев-
ропейской безопасности. 

Вопрос, каких новых подлостей ожидать и где? Военные эксперты 
давно опасаются за транзитные сухопутные нефте и газопроводы из 
России через Украину. Несмотря на весь накал боевых действий, они 
все еще действуют. И Россия заинтересована в получении прибыли и 
в выполнении контрактных обязательств. И Украина, которой надо по-
полнять свои нефте и газохранилища, а еще получать деньги за тран-
зит. Однако в этой истории есть и мощные международные игроки. 
По мере роста поставок в Европу сланцевого газа из США указанные 
нефте и газопроводы также могут внезапно получить критические по-
вреждения. Благо Европа и Россия готовятся к новому раунду взаим-
ной войны санкций в связи с анонсированными предельными цена-
ми на российскую нефть, соответственно, транзит может сократиться. 

Больше всех от внезапного прекращения транзита энергоносителей 
пострадают Венгрия, Молдавия, Словакия, Сербия и Австрия. И про-
блема в том, что восстанавливать транзитную инфраструктуру будут 
пытаться лишь в одном случае, если Россия вытеснит бандеровцев из 
Ужгорода и Львова, полностью освободив Украину от нацизма. В про-
тивном случае трубы и подстанции растащат на металлолом. Россия 
будет сосредоточена на альтернативных маршрутах. 

Америке сейчас выгоден миропорядок, при котором Европа отре-
зана от русских энергоносителей. И при котором Россия и Украина ве-
дут затяжную войну на окраинах. Более того украинские политики при 
поддержке ряда беглых предателей продвигают сценарии распада Рос-
сии. Провоцируют межнациональные и межрелигиозные конфликты. 
Решая тактические задачи, США не пытаются просчитывать будущее 
чуть дальше. Где мир может оказаться на пороге ядерной, экологиче-
ской и социальной катастрофы. 

Россия в отличие от Америки ведет войну весьма гуманно, не пре-
вращая города противника в аналоги Дрездена и Хиросимы. Все боль-
ше украинцев бегут от войны, даже самые домоседы. Единственное, 
что сдерживает - запрет мужчинам на выезд и страх попасть под обла-
вы. Но в условиях промерзания городов массовые эвакуации в один 
конец станут неизбежными.  

И получится замкнутый круг: чем меньше людей в городах, тем же-
стче будет война. И все больше украинских граждан станут покидать 
Европу и отправляться в поисках лучшей жизни за океаны. Эмигрируя 
и растворяясь. 

А Зеленский и самовлюбленные европейские политики давно об-
суждают, как залить кровью Крым, Белгород и Курск.  

Пора уже жахнуть по киевским центрам принятия решений.

МАРДАН
В 1958 году антикоммунистический путч в Венгрии Советской Ар-

https://t.me/mardanaka/12228
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мией был просто утоплен в крови. Как говорил в частной беседе Герой 
Советского Союза генерал Купин: «Хороший завод в Чепеле был, пока 
мы по нему залп из тяжелого калибра не дали».

В Праге в 1968 году обошлись всего лишь покатушками на танках по 
улицам Вышеграда. Пожалели мирных чехов.

В Польше в 1981 году вообще струсили и позволили Ярузельскому 
самостоятельно умиротворять «Солидарность» с помощью военного 
положения, вместо того, чтобы задействовать войска «Северной груп-
пы войск».

А еще был Афганистан. 10 лет настоящей войны. С рейдами по ты-
лам, зачистками и бомбовыми ударами. 

Еще были две Чеченские войны.
Что в результате.
Венгрия является лучшим другом России. Афганцы с ностальгией 

вспоминают десятилетие советской оккупации. Чеченцы доблестно 
сражаются с рядах Российской Армии.

А кто больше всех ненавидит Россию? Чехи и поляки.
А почему? А потому что в 1968 и 1981 и те, и другие не получили 

правильного исторического урока.

BRIEF
Власти РФ могут инициировать создание в стране Партии ветера-

нов войн, чтобы канализировать поддерживающий СВО электорат. По 
данным инсайдеров, сейчас в Кремле идут активные обсуждения по 
поводу переформатирования политической системы РФ. Изначально 
предполагалось, что проекты милитаристского свойства запущены не 
будут. Однако последние массированные обстрелы Донецка и других 
городов Донбасса в АП начали задумываться о том, что подобный про-
ект мог помочь продвигать власти «правильные месседжи» для горя-
чих сторонников специальной военной операции. Более того, сейчас 
проводятся закрытые опросы среди граждан в ряде регионов о необ-
ходимости создания подобной партии. «Также идет и неформальный 
кастинг потенциальных лидеров партии, пока среди лидеров военко-
ры — Сладков, Коц, Пегов, Поддубный, но в том, что они могут выра-
сти в реальные политические фигуры есть огромные сомнения», — 
уточняют источники, знакомые с ситуацией.

Образ будущего
На Рублевке и Серебряном бору на всякий случай (но и не только - 

скорее на случай повторения прецедента) начались чистки персонала 
украинского происхождения или с местом рождения на территории 
Донбасса. Всех работников в элитных поселках и семьях - от садовни-
ков и водителей до массажистов и фитнес-тренеров - увольняют и вно-
сят в блэклисты в области и Москве. 

Кроме того, готовятся кадровые чистки в ГИБДД по Москве и Мо-
сковской области, где значительная доля сотрудников - этнические 

https://t.me/rusbrief/74350
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украинцы или натурализованные россияне украинского происхожде-
ния. 

Паранойи особо нет: уже установлено, что завербованные агенты 
ГУР МО Украины сливали базы ГИБДД на родных и близких россий-
ских военных, силовиков и чиновников - с передачей в МИ-6, что по-
хоже на начало подготовки ликвидационных мероприятий силами ГУР 
и МИ-6 на 2023 год, как уготовано в сценарии смуты.

Есть признаки, что ещё  по указанию Бориса Джонсона в августе это-
го года МИ-6 составила список из 100 высших военно-политических 
чиновников РФ на ликвидацию, в случае начала антиправительствен-
ной смуты в Москве, Санкт-Петербурге, Казани, Екатеринбурге и круп-
ных областных районах и центрах.

Политджойстик/Politjoystic
Дмитрий Песков: Речи о присоединении новых территорий к Рос-

сии не идёт, но предстоит освободить оккупированные Киевом части 
новых российских регионов.

ЯнZен
Песков говорит много и не в тему, но порой это переходит любые 

границы. 
Сука, любые публичные заявления официальных лиц прямо влия-

ют на мораль в армии.  Любые.
Мораль – влияет на боеспособность, на количество дисциплинар-

ных нарушений, на успешность выполнения боевых задач. 
И поверьте, абсолютное большинство бойцов на фронте понимают 

– пока будет существовать независимая Украина, будет и угроза для 
России, будет война. 

Заткните все эти говорящие головы, пресс-секретарей и чиновни-
ков. Хватит играть в нетакусиков. 

Нам нужна вся Украина. Точка. Это вопрос нашего выживания, на-
шей безопасности.

Очень не хочется, чтобы это понимание пришло только при оборо-
не Воронежа, а то и Новой Москвы.

МАРДАН
Более мерзкое зрелище трудно представить – делегация Украи-

ны топчет ногами флаг ДНР на приеме в Конгрессе США. Американцы 
смеются и подбадривают. Особой мерзотности с украинской стороны 
добавляет американский наемник-трансгендер Сара Эштон-Кирилло, 
служащий медиком в ВСУ.  

 Уверен, что всех этих людей обязательно найдут и вытрут сапоги об 
их трупы.

Сергей Миронов
Атаман шайки военных преступников Зеленский решил заняться 
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предсказаниями. Во-первых, этот бункерный Нострадамус заявил, что 
«конфликт» на Украине закончится в 2023 году. Во-вторых, жители стра-
ны станут «самым влиятельным народом», но уже в мирное время. 

Пока этот кровавый неадекват строил планы на великое будущее, 
его последователи показали всему миру, что такое «влиятельный на-
род». Посмотрите на эти кадры. На них кучка моральных уродов, на-
зывающих себя волонтёрами, вытирают ноги о флаг Донецкой народ-
ной республики. Место действия – Конгресс США. Среди участников 
– клоун Притула, обворовавший сограждан под предлогом закупки 
беспилотников. Наши дни. 

Если вы не знали, как выглядит влияние, то вот так. Как надругатель-
ство. И пока земля носит таких вот персонажей. Пока раздаёт бессмыс-
ленные интервью узник Банковой. Пока беснуются бандеровские де-
моны на русской земле, наш очистительный поход окончен не будет! 
Потому что, пан Зеленский, никакого «конфликта» на Украине нет. Там 
добро борется со злом. И победит!    

Книга Носовича
Обратите внимание: Зеленский до сих пор никогда не называл сро-

ков окончания войны. «После полной и окончательной победы Укра-
ины». Сейчас он переквалифицировался из вождя-фанатика в полита-
налитика: боевые действия закончатся в следующем году. Значит, ау-
дитории уже нужно давать сроки, а не одну полную и окончательную 
победу. О чем я и говорю много месяцев: экзальтация и фанатизм хо-
роши только на коротких дистанциях. Любая истерика быстро приво-
дит к прострации и апатии. 

Российской стратегии проводить СВО «сколько потребуется» Зелен-
скому нечего противопоставлять.

Сергей Миронов
Американские элиты не жалеют ни чужих, ни своих. Судя по всему, 

они окончательно взяли в рабство теряющего связь с реальностью пре-
зидента Байдена. Ничем другим объяснить «рвение» почётного пен-
сионера баллотироваться на второй срок я не могу. Об участии ны-
нешнего главы государства в выборах сообщила пресс-секретарь Бе-
лого дома Карин Жан-Пьер.
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ДЕВЯТОЕ ДЕКАБРЯ

Дмитрий Медведев
Герой – это человек, готовый пожертвовать собой ради своего Оте-

чества, защищая нуждающихся в помощи людей. У нас много Героев 
с большой буквы. Мы ими гордимся. Мы их помним. Мы берём с них 
пример. 

А вот в тусклой, свихнувшейся от интеллектуального вырождения 
Европе и разжиревших от бесконечного печатания долларов, но боль-
ных деменцией США таких больше нет. 

Поэтому мы сильнее. Поэтому мы победим. 
С Днём Героев Отечества!

Правый Григоров
О вновь обсуждаемых Минских соглашениях и коварном Западе (вот 

же удивительно) следует написать подробнее, но пока отвечу макси-
мально коротко.

Как же хорошо, что ни Украина, ни Франция с Германией не стали 
выполнять Минские соглашения. Если бы Украина выполнила Мин-
ские соглашения, то для России это обернулось бы катастрофой.

Надеюсь, что Владимир Путин лукавит, и что Минские соглашения 
были составлены с учётом того, что Украина их выполнить не сможет.

Однако есть два факта:
1. Украину надо было ликвидировать в 2014 году. Со специальной 

военной операцией мы опоздали на 8 лет.
2. Украина под руководством НАТО 8 лет готовилась к полномас-

штабной войне с Россией с целью нашего уничтожения, а мы 8 лет к 
такой войне с Украиной не готовились.

Стрелков Игорь Иванович
Путин заявил, что слова Меркель о минских соглашениях были для 

него неожиданными
Не, ну что сказать? - Даже не знаю.
Получается, что те люди, которые осенью-зимой 2014-2015 г.г. гово-

рили и писали об «изначальной мертворожденности минских согла-
шений» и о том, что эти соглашения т.н. «украина» использует только 
для подготовки к будущей большой войне - они что, были правы?

Но тогда, получается, были неправы господа В.В.Путин, С.Лавров и 
еще великое множество вип-чиновников, «из каждого утюга» бубнив-
ших о «безальтернативности минских договоренностей»? - Быть того 
не может! Путин не ошибается никогда! Тем более, что люди, возра-
жавшие в те забытые уже годы Высшим властям - все - как на подбор 
- известные всепропальщики, маргиналы и сумасшедшие реконструк-
торы и среди них нет ни одного действующего министра или хотя-бы 
Героя РФ.

https://t.me/medvedev_telegram/227
https://t.me/grigorov_prav/2232
https://t.me/strelkovii/3506
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Бульба престоловъ
Ублюдок. Блядина. Ничтожество. Вырожденец. Твои неожиданно-

сти, разочарования, ожидания, из чего ты там исходил и что тебе каза-
лось — стоили России самой позорной её проигранной войны в исто-
рии. Стоили упущенных исторических возможностей в 2014, когда Рос-
сии без боя сдавали города, которые сегодня нет ни единого шанса 
увидеть даже в бинокль, даже в объектив разведывательного БПЛА.

Это разочарование в Меркель — это разочарование шпиона, ко-
торого предал связной, предал куратор в спецслужбах. Я вам Россию 
сдал, упустил возможность, которая раз в сотни лет представляется, 
почти мирно демонтировать Украину, а вы со мной так?! Вы же пре-
дали меня, немцы! Я вам экономику поднял! За счёт профицитов Гер-
мании построение Евросоюза и расширение НАТО произошло! А вы 
со мной так?! Да я всё для вас делал!

И ведь его терпят на посту. Он сам признаётся, что ничем, кроме 
личных, субъективных мотивов и представлений не руководствуется, 
причём абсолютно оторванных от реальности — но никто не ставит 
вопрос о смене элит. Никто.

———
«Это говорит только о том, что мы все правильно сделали с точки 

зрения начала специальной военной операции.»
Пидор. Животное. Говна ты кусок. В начале специальной военной 

операции ты положил половину спецвойск, десанта, а также бесчис-
ленные силы общего назначения в колонне на Киев. Поход на Киев 
был предательством, согласованным с партнёрами. Уход из трёх об-
ластей, Стамбул, Зерновая сделка, уход из Харьковской области и Хер-
сона были предательством.

Сейчас РФ не держит ни одного областного центра. Война уже про-
играна, сдавать больше нечего. РФ ничего не достигла, кроме потерь. 
И вы всё правильно сделали, дегенераты ебаные?!

———
«Оказывается, что эти Минские соглашения никто не собирался ис-

полнять. Руководство Украины словами бывшего президента Поро-
шенко тоже об этом сказало, что не собирался, подписывал, но не со-
бирался исполнять. Но я все-таки рассчитывал, что другие участники 
были искренни с нами.»

Какие другие участники, кроме Меркель и Порошенко? Олланд? 
Минские соглашения были односторонней сдачей выигрышной пар-
тии. Выбрасыванием белого флага. Самым большим предательством 
элит своего народа за последние несколько веков. Никто никогда не 
собирался их исполнять. После их заключения началась не только ми-
литаризация Украины, но и дерусификация Белоруссии. За Минск ты 
заслуживаешь сдохнуть как скотина.

———
«Оказывается, они тоже нас обманывали, и смысл заключался толь-

ко в том, чтобы накачать Украину оружием и подготовить к боевым 
действиям. Видимо, мы поздно сориентировались, честно говоря. Мо-

https://t.me/bulbe_de_trones/3732
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жет быть, и раньше надо было все это начинать. Но мы рассчитывали 
все-таки, что сможем договориться в рамках Минских соглашений.»

Поздно сориентировались?! 8 лет военного строительства в сопре-
дельной стране, с тем же языком и огромным количеством даже не 
агентуры, а близкородственных связей — и ты и твоё дегенеративное 
многонациональное государство не заметили?! А какого хуя ты всё 
ещё на посту? Ты что, сакральным себя возомнил, уёбище ты груст-
ное? Президенты слетали за куда меньшие косяки, а ты всего-то сдал 
историческую возможность и за 9 лет не заметил, как соседняя стра-
на строит огромную и сильную армию! Даже когда эта армия разбила 
твою, конченую армию — ты не заметил! И только когда тебе прямо 
сказал вражеский контрагент, с которым ты заключил предательскую 
сделку, что он тебя наебал — ты что-то там высрал. Да ты висеть дол-
жен!

Да за это твой род будет стёрт с лица земли. До последней капли 
крови. Все кто даже рядом с тобой стояли во время заключения этих 
соглашений.

Мария Захарова
Ангела Меркель о минских договорённостях: 
5 марта 2015 г.: «Если Минские соглашения будут серьезно наруше-

ны, европейские лидеры и Европейская комиссия готовы подготовить 
и ввести новые санкции».

 20 октября 2016 г.: «Мы обсудили рабочий процесс, который имеет 
много сторон и от которого нужно отталкиваться при работе над такими 
темами, как безопасность, политический процесс. И это должно про-
должиться в рамках дорожной карты по различным шагам Комплекса 
мер по выполнению Минских договоренностей. И это прогресс».

 18 февраля 2017 г.: «Минск» — это все, что у нас есть. К сожале-
нию, я не могу сказать, что все пункты Минских соглашений выполне-
ны. Необходимо установление долгосрочного режима прекращения 
огня. Моё мнение — не надо выбрасывать единственное, что у нас 
есть».

 17 марта 2017 г.: «Я была очень рада узнать, что администрация США 
и лично президент привержены Минскому процессу. Нам надо найти 
решение этой проблемы. Надо найти безопасное и надежное реше-
ние по Украине, но отношения с Россией также должны быть улучше-
ны, когда сложившаяся ситуация прояснится. Минские договоренно-
сти — это хороший базис, но, к сожалению, мы пока не достигли того 
процесса, на какой рассчитывали. Однако в ближайшие месяцы мы 
продолжим работать над этим вопросом вместе с нашими эксперта-
ми»».

 20 мая 2017 г.: «Вопрос безопасности, как это представлено в Мин-
ских соглашениях, является предпосылкой для дальнейшего прогрес-
са в политическом процессе».

 2 сентября 2017 г.: «В сфере политики безопасности в Европе мы 
должны делать все, чтобы снова могли улучшить наши контакты. К 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4303
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этому относится и выполнение «Минска». Если это получится, то у нас 
была бы исходная точка, чтобы еще больше и интенсивнее вести диа-
лог».

 10 апреля 2018 г.: «Мы обсудили ситуацию, которая складывается 
в связи с реализацией Минских договоренностей. Несмотря на слож-
ность ситуации, мы не должны ослаблять усилий, ведь речь идет о лю-
дях. Германия и Франция будут и в дальнейшем вместе с Украиной и 
РФ искать выход из ситуации».

 18 августа 2018 г.: «Мы должны работать над тем, чтобы найти ре-
шение. Это касается, во-первых, вопроса Украины. Над этим уже до-
вольно долго работаем. Основа есть и остается – это «Минские дого-
воренности». Хотя нужно констатировать, что у нас пока нет стабиль-
ного перемирия».

 1 ноября 2018 г.: «Если будет прогресс, тогда мы можем смягчить 
эти санкции. К сожалению, сейчас ситуация такова, что «Минские со-
глашения» не соблюдаются. Если что-то делается, то только на милли-
метр вперед и сразу назад. Германия также будет выступать за про-
должение этих санкций».

 10 декабря 2019 г.: «Есть вопрос, этот документ окаменевший, или 
его можно менять. Ведь есть определенные предложения президента 
Зеленского по его изменению. <...> Мы надеемся, что этот документ 
вновь будет гибким, и он будет оживлен».

И вот настало 7 декабря 2022 г.: «Я считала неправильным иниции-
рование вступления Украины и Грузии в НАТО, обсуждавшееся в 2008 
году. Страны не имели для этого необходимых предпосылок, и не были 
в полной мере учтены последствия такого решения как в отношении 
действий России против Грузии и Украины, так и в отношении НАТО и 
его правил оказания помощи. А Минские соглашения 2014 года были 
попыткой дать время Украине. Она также использовала это время, что-
бы стать сильнее, как вы можете видеть сегодня. Украина 2014-2015 
– это не Украина сегодня. <...> Всем нам было ясно, что конфликт за-
морожен, что проблема не решена, но это дало Украине драгоценное 
время». 

ВОПРОС ПРЕДЕЛЬНО КОНКРЕТНЫЙ: КОГДА АНГЕЛА МЕРКЕЛЬ ГОВО-
РИЛА ПРАВДУ?

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
С точки зрения Алексея Живова, высказывание бывшего канцлера 

ФРГ Ангелы Меркель в интервью Die Zeit по поводу фиктивного харак-
тера Минских соглашений свидетельствует о том, что Запад сбрасы-
вает все маски с истории государственного переворота 2014 года на 
Украине и последовавших за этим событий.

«Многие фиксируются на дате 24 февраля 2022 года, но правда в 
том, что 24 февраля было предрешено еще в 2014 году. Именно тогда 
ЕС и США совершили незаконный переворот в Киеве руками неона-
цистов и бандитов и строить проект анти-России», — заявил Алексей 
Живов.

https://t.me/zhivoff/7445
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«Все соглашения и договоренности вроде Минска, по словам Мер-
кель, были лишь инструментом, чтобы позволить сформироваться ру-
софобской Украине, а также дать время на то, чтобы вооружить и об-
учить украинских нацистов воевать с Россией», — отмечает Живов. 

«Признание Меркель весьма важно. Конечно, это не первое при-
знание, в котором прямо говорят, что все Минские соглашения были 
нужны только для одного — дать время Украине для подготовки к бо-
лее масштабным военным действиям. Данный тезис ранее уже озву-
чивал Порошенко, но он открытый враг России, его слова можно спи-
сать на военную пропаганду, в то время как Меркель — это не просто 
нейтральный человек, но и ключевая фигура западного политическо-
го истеблишмента», — отметил Алексей Живов.

«Не менее важно и другое признание экс-канцлера Германии, по-
скольку Меркель дала понять, что если бы Россия вмешалась в 2014 
году, то половина территорий Украины перешла бы в состав России 
по крымскому сценарию без единого выстрела, а военный блок НАТО 
ничего бы не смог сделать. Однако Россия выбрала путь на выстраи-
вание переговорного процесса с Украиной и желала восстановления 
мира между нашими странами. Однако Меркель признается, что с са-
мого начала в 2014 году никто не собирался мириться с Россией. Укра-
ину осознано вооружали и готовили на убой в качестве сакральной 
жертвы», — заключил политолог.

Логика Маркова
В Стамбуле горит отель Кемпински на территории дворца Чираган. 

В нем останавливаются официальные делегации. Если встреча с Эрдо-
ганом в Стамбуле, то они живут там. На берегу Босфора. Красота. Быв-
ший европейский дворец султана. Наиболее вероятно, что это часть 
серии терактов спецслужб США с целью свержения Эрдогана которое 
запланировано на лето 2023 года

МАРДАН
Украина получила оригинал сертификата ЮНЕСКО, включающего 

украинский борщ в список всемирного нематериального наследия. 
Украинцы смогут гордится своим суповым вкладом в мировое достоя-
ние наряду с «петриковской росписью, косовской керамикой и крым-
скотатарским орнаментом орнек». 

 России тут тоже особо нечем похвастать, наше культурное насле-
дие составляют «якутский национальный эпос «Олонхо» и фольклор 
семейских староверов». Русские щи, лапти и водка в ЮНЕСКО не за-
фиксированы. 

 Россия могла бы много чего предложить миру, начиная с матерных 
выражений и заканчивая тувинским горловым пением, но мы не под-
писали  Конвенцию об охране нематериального культурного насле-
дия. 

 А ведь, могли бы побороться за борщ, как за Мариуполь.

https://t.me/logikamarkova/4550
https://t.me/mardanaka/12243
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Байки из Спасской Башни
«Государство не может для каждой такой общественно значимой 

ситуации выпускать по документу. Я считаю, что необходимости в этом 
нет. Ведь, с политической точки зрения, с точки зрения легитимности, 
большей силы, чем слова президента, у нас в стране нет. Президент 
является верховным главнокомандующим, и он объявил об оконча-
нии мобилизации. Вы думаете, указ сильнее, чем слова? Мне кажется, 
нет, во всяком случае, в восприятии людей. В качестве шутки предста-
вим, что указ выпущен, но президент ни разу ничего об этом не сказал 
и уклоняется от ответа на вопрос, завершилась ли мобилизация. Я ду-
маю, все бы сказали: «Слушайте, указ-то указом, но почему он ничего 
не подтверждает под камерами».

Андрей Клишас, сенатор Совета Федерации

BRIEF
СВО идет своим чередом, все стабильно, никаких вопросов и про-

блем у нас там нет — Путин

Сергей Миронов
Нацистские каратели продолжают массовую охоту на ведьм. Репрес-

сиям этих недобитых эсэсовцев уже подверглись тысячи украинцев. 
Хватают всех без разбора. Без оснований для задержания или предъ-
явления обвинений. Аресты идут в режиме 24/7, подельники банде-
ровцев старательно строчат доносы. Обвиняя в «пособничестве Рос-
сии» всех кого ни попадя. 

Жители Харьковской, Николаевской, Одесской областей, населён-
ных пунктов, оккупированных ВСУ районов Херсонщины ждут, когда 
за ними придут палачи. Отсиживающейся в бункерах шайке военных 
преступников везде мерещатся «российские шпионы». 

А самое страшное, что в качестве «неопровержимого доказатель-
ства» вины может служить всё что угодно. Даже молитва. Неосторож-
но написанная от руки на листке бумаги по-русски, как это показано 
на фото, судя по всему, сделанном сотрудниками СБУ. 

У меня вопрос к украинцам: вы такую незалежность ждали? Такую 
свободу вероисповедания? Неужели вы не понимаете, что банда Зе-
ленского уже докатилась до методов средневековой инквизиции? И 
делает из вас же еретиков. С которыми можно творить всё что угодно. 
Сколько вы еще будете это терпеть?

Логика Маркова
Илья Яшин получил 8,5 лет тюрьмы за фейки об армии России. Фей-

ки об армии России не надо делать. Это всем угроза. Но срок огром-
ный. Такой большой срок нужен для того, чтобы повысить «тяжесть» 
Яшина при обмене. Думаю, скоро Яшин будет на переговорах по об-
мену. И хорошо.

https://t.me/kremlin_bashnya/36020
https://t.me/rusbrief/75030
https://t.me/mironovonline/5930
https://t.me/logikamarkova/4553
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Политген
8.5 лет это, безусловно, очень жёсткий приговор. Но Яшин должен 

был понимать, что в такое время для оппозиционера с его радикаль-
ными, по сути антироссийскими убеждениями сохраниться в системе 
легальной публичной политики невозможно. 

Попытки работать с аудиторией Навального и остатками даже не 
либеральных, а крайне агрессивно настроенных по отношению к вла-
сти элементов сегодня вряд ли останутся без последствий. 

Должен был понимать, но не понял. Или пошёл на срок сознатель-
но, вслед за своим «старшим товарищем». Тоже стратегия.

Политджойстик/Politjoystic
Яшину дали 8,5. Пишут, что много. Но, чтобы решить много или нет, 

надо, во-первых, посмотреть его стрим, составить свое представле-
ние, а потом согласиться или нет с тем, что там говорилось про Бучу. 
Во-вторых, самим решить сколько бы вы дали за такое. И в третьих, 
ответить самим себе: хотели бы вы, чтобы это повторялось раз за ра-
зом?

Что-то знаю / Павел Данилин
Не имеет никакого смысла обсуждать приговор Яшину. 
Во-первых, наша судебная система очень жестока. Посмотрите - что 

дали Сафронову. На фоне приговора Сафронову Яшин с его 8,5 годами 
выглядит щенком. Во-вторых, Яшин прошел почти по высшей планке 
приговора по трем причинам. 

Первая - он отказался от признания вины (это относительно нор-
мально, и если бы не наличие однозначных доказательств вины ра-
ботало бы в его пользу, но, так как были однозначные доказательства 
вины - то сработало против него).

Вторая - он слишком сильно налегал на то, что судья, дескать - на 
его стороне, но вынуждена принимать неправосудные решения. Су-
дьи такого не любят. И полгодика себе он с этого лишних точно под-
нял.

Третья - Яшин  же не «просто совершил ошибку, оговорив россий-
скую армию». Яшин сделал это целенаправленно и делал это и даль-
ше и делал бы это вновь и вновь. То есть, Яшин выступил в ходе про-
цесса как потенциальный рецедивист. 

Да, сыграло свою роль и то, что Яшин многократно нарушал законо-
дательство административное (организация митингов), многократно 
попадал в полицию, где ночевал в обезъяннике. Сыграло свою роль и 
то, что Яшин когда-то пытался организовать майдан (в 2012 году). Сы-
грало свою роль и то, что Яшин - банальная вражина и сидит в реаль-
ности за то, что враг. Но это все сыграло свою роль флером, тогда как 
вышеназванные три пункта имели прямое процессуальное послед-
ствие. 

Все это привело к приговору в 8,5 лет. Не самый маленький приго-

https://t.me/politgen/4676
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вор, но и не самый самый ужасный. И на месте Яшина следовало бы 
закрыть рот, и посмотреть на Навального, чтобы не довесить себе в 
тюрьме еще какого-нибудь процесса.

Умный еврей при губернаторе
Все-таки смертная казнь иной раз кажется не только более адекват-

ным преступлению, но и более гуманным наказанием.
Хотя - Яшина, наверное, тоже можно поменять. Как того хулигана. 

Его ценность для страны исчерпывается этим предположением.

АДЕКВАТ Z
Очень бездарный политик и довольно заурядный русофоб Яшин по-

лучил 8 с половиной лет за разнос вражеских пропагандистских фей-
ков про Бучу. Измерений у этого приговора два - общее и персональ-
ное.

Общее заключается в той банальной в сущности вещи, что инфор-
мационное пространство в военное время подлежит обязательной за-
щите от лжи противника. Подлежит точно так же, как продукты на кух-
не - от мух с навозной кучи. Закон с серьезными сроками за его нару-
шение выступает в роли мухобойки, чтобы пример одного прихлопну-
того переносчика заразы был наукой для многих других, потенциаль-
но способных выступить в этом качестве.

А персональное... оно практически полностью исчерпывается анек-
дотом про конкурс, на котором герой анекдота занимает второе ме-
сто. Яшин, судя по его перформансу после оглашения приговора, сам 
себе кажется реальным героем, но по факту продолжает демонстри-
ровать слабоумие, которое уже привело его на нары, а потом очень 
быстро приведет к забвению. И именно забвение, кстати, станет для 
него еще более тяжелым наказанием, чем сам срок.

Если же Яшину кажется, что его пламенные речи из клетки приба-
вят ему шансов на обмен, то это тоже не от великого ума. И даже не 
потому, что нам было бы жалко махнуть мелкого беса еще на кого-то 
из наших политзаключенных в Америке, а потому, что противнику не 
придет в голову предлагать такой обмен.

Новости клики Тито
Я понимаю что было принято решение наказать Яшина. Но качество 

исполнителей этого решения сильно оставляет желать лучшего. 
У меня кроме тех слов - исполняли с тяжким звероподобным рве-

нием - в голову ничего не лезет. 
Крах. Нет умных и изощренных исполнителей.
Почитали бы что ли мемуары Филипп Денисовича его наследники.

Нам пишут из Янины
Макс, ну хватит уже про мелочи вроде неадекватных приговоров. 
У нас в стране частные штрафбаты.

https://t.me/governorsjew/5580
https://t.me/politadequate/7055
https://t.me/slaboumieiotvaga1/10751
https://t.me/wehearfromyanina/1089


ОГЛАВЛЕНИЕ 107ДЕВЯТОЕ ДЕКАБРЯ

Просто произнеси это вслух.
Частные штрафбаты.
Ещё немного сращивания частного бизнеса с государством, и коло-

ниям будут негласно спускать из Управ «план по музыкантам». Ну то 
есть в месяц колония должна с такого-то поголовья спецконтингента 
давать столько-то добровольцев в частные штрафбаты г-на Пригожи-
на.

Представь, как опытный человек, какими методами «хозяева» зон 
этих  показателей будут добиваться. Вот это да, вот это - перспектива.

А Яшина обменяют скорее всего.

Логика Маркова
Яшину повезло еще. Если бы он был арестован за это на Украине, то 

получил бы не 8,5 лет, а 15. И прошел бы через ужасы пыток и изде-
вательств. Были бы расправы над членами его семьи, если бы они не 
успели бежать или не отреклись бы от Яшина в духе времен Сталина. 
И это еще все было бы везение. Потому что огромное число таких как 
Яшин на Украине были просто убиты. Тысячи убитых Азовом и СБУ на 
Украине смотрят с небес на Яшина и завидуют ему, что он в России, а 
не на Украине. Это тоже суровая правда.

Kotsnews
Ректору Почаевской духовной семинарии Московского патриарха-

та сообщили о подозрении по уже традиционной доя священников 
статье:

«Нарушение равноправия граждан зависимости от их расовой, на-
циональной, региональной принадлежности, религиозных убежде-
ний, инвалидности и по другим признакам».

Якобы вел аккаунт в Фейсбуке по кремлевским методичкам. Киев 
цинично пополняет обменный фонд священниками.

АДЕКВАТ Z
...А когда Путин говорит, что всем заинтересованным участникам 

процесса придется согласиться с реалиями, которые складываются на 
земле, его очень важно не понять неправильно. И поможет в этом ис-
пользованная им глагольная форма.

Складываются - это ни в коем случае не про то, какова линия фрон-
та прямо сейчас. Это про то, какой она будет к моменту, когда способ-
ность к сопротивлению у противника исчерпается. 

И еще, как видится, про то, что само по себе исчерпание способно-
сти противника к сопротивлению тоже будет реалией на земле, с ко-
торой - и следствиями из которой - придется всем считаться.

Kadyrov_95
Расчёты американских экспертов потенциала России в ходе СВО 

на Украине не оправдались. Они просто не подозревали, что военная 

https://t.me/logikamarkova/4555
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мощь нашей страны настолько велика. Об этом рассказал в прямом 
эфире телеканала «Россия 24» дорогой БРАТ, боевой генерал, помощ-
ник Главы ЧР, командир спецназа «АХМАТ», заместитель командую-
щего 2-м армейским корпусом УНМ ЛНР Апты Алаудинов 

А ведь на полную мощь силы России даже не задействованы. По 
мнению Апты Ароновича, Европа и Америка собрали все свои ресур-
сы в надежде на то, что если они их разово задействуют против нашей 
страны на Украине, то смогут переломить Россию и победить.

Юрий Баранчик
Сегодня на заседании Высшего Евразийского экономического сове-

та, а также в обращении к министрам обороны стран ШОС и СНГ, пре-
зидент России Владимир Путин сделал ряд важных заявлений, отме-
тив, в частности, что США и их партнёры по НАТО фактически разруши-
ли десятилетиями создаваемую архитектуру стратегической стабиль-
ности, сознательно с 2014 года готовили из Украины плацдарм для на-
падения на Россию. 

С учётом откровений Ангелы Меркель относительно Минских со-
глашений, которые, по её мнению, должны были дать время Западу 
для поставок вооружений и обучения военнослужащих ВСУ, а Украи-
не для создания более мощной армии, понятно, что России не остави-
ли выбора относительно необходимости проведения СВО. В условиях 
отсутствия договорённостей по гарантиям безопасности с США в Ев-
ропе она должна была состояться. И первопричина – война не долж-
на была идти на территории России.

Как и в случае с фашистской Германией, Запад готовил из Украины 
«ледокол», который должен был обрушиться на Россию, а в случае 
повторения провокации 1939 года, типа, Украина ответила на погра-
ничный конфликт, Запад спокойно ввёл бы войска на Украину, а затем 
и на территорию России. Поэтому у Москвы был только один вариант 
предотвратить такое развитие событий – атаковать первой. На этом, 
особенно после признаний А. Меркель, дискуссию по данному вопро-
су можно считать оконченной. Запад получил то, что должен был по-
лучить.

Вместе с тем, необходимо сказать и об обратной стороне идущей 
СВО. Дело в том, что и союзники, и нейтральные страны, и враги очень 
чётко считывают готовность Москвы к жесткому или мягкому (никако-
му) отстаиванию своих интересов. Вспомним, в начале СВО официаль-
ный Киев эвакуировался во Львов. И нет никаких сомнений, что в слу-
чае быстрого развития наступления, Владимир Зеленский с компаш-
кой бежал бы в Польшу. 

Однако Стамбул и другие «мирные договорённости» привели к тому, 
что режим В. Зеленского чувствует себя достаточно вольготно. А это 
сказывается и на агрессивном настрое украинской армии. Если бы у 
Иосифа Сталина была техническая возможность дотянуться до бунке-
ра Адольфа Гитлера, нет никаких сомнений в том, что от бункера оста-
лись бы одни развалины. Тогда почему до сих пор банкует Банковая?

https://t.me/wisedruidd/4893
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Мы можем хоть каждый день говорить о том, что цели СВО не из-
менились. Однако наши действия это опровергают – мы не признаём 
режим В. Зеленского террористическим; мы не разрушаем структу-
ру управления войсками; мы не разрушаем структуру управления го-
сударством и т.д. И это создаёт ненужную и опасную двойственность 
– судя по рейтингами политических передач, народ снова разочаро-
ван в ходе проведения СВО и дистанцируется от государства в сторону 
развлекательных передач.

Видя данную нестыковку официально заявляемых целей и реаль-
ных боевых целей, нет ничего удивительного в том, что наши союзни-
ки (Белоруссия) и нейтральные страны (Китай, Индия, Казахстан, Уз-
бекистан и т.д.) ведут себя крайне осторожно. А кое-кто, например, 
Армения, и явно враждебно. Если мы не демонстрируем впечатляю-
щую силу, то и нашим партнёрам нет резона вставать под наши знамё-
на. Позиция тех же Казахстана и Узбекистана относительно тройствен-
ного союза по поставкам углеводородов полностью понятна – они не 
чувствуют в нас хозяина. А если нет хозяина, то некому подчиняться. 

Если Запад будет видеть нашу нерешительность и дальше, то он 
откроет второй фронт через Польшу в Белоруссии или через прибал-
тийские страны в Калининградской области. Поэтому нам крайне не-
обходимо усилить военные действия и добиться одной-двух крупных 
побед на фронтах. Надо изменить психологический фон проведения 
СВО. И не только для внешних партнёров-оппонентов, но и для насе-
ления самой страны. Лучше всего для этих целей подходит взятие Ни-
колаева и Одессы. 

Надо снова вогнать Запад в состояние страха. И нет для этой цели 
ничего лучше, чем воссоздание имиджа российской армии как Крас-
ной машины, которая сносит на своём пути все. Только это путь к мир-
ным переговорам – наша тотальная и доминирующая военная мощь 
на полях сражений.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
В зоне СВО заметно снизилась активность боевых действий. Мно-

гократно обещанное наступление ВСУ на Запорожье так и не состоя-
лось. В херсонской области противники отделены «большой водой». 
Весь конфликт локализовался на Донбассе, там идёт с переменным 
успехом.

Одновременно с этим Владимир Путин регулярно посылает «миро-
любивые» сигналы в Киев: «удары по инфраструктуре - ответ», «мы 
готовы к мирным переговорам» и тд. И одновременно с этим: «в зоне 
СВО все идёт своим чередом», «проблемы с оснащением решены», и 
тд.

При этом риторика Киева остаётся воинственной: «надо лишить Рос-
сию ядерного оружия», «будем в Крыму до НГ», «создадим зону без-
опасности на 50 км от украинской границы» и тд. И действия: расстре-
лы пророссийских граждан, запрет и репрессии против Церкви, тре-
бование наступательных вооружений и новая волна мобилизации.

https://t.me/zhivoff/7441
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Обе стороны при этом заняли выжидательную позицию в зоне бое-
вых действий. Россия не проводит крупных наступательных операций, 
хотя силы теперь это сделать позволяют.

Большинство мобилизованных граждан закончили обучение и сла-
живание, поступили в части в зоне БД. 

Последние «дружественные» заявления президента, который не 
обратил внимание даже на атаку аэропорта в Энгельсе свидетельству-
ют, что в Кремле восстановили «запас прочности» и заняли выжида-
тельную позицию.

МИГ
Лидер ЛДПР Слуцкий заявил, что Виктор Бут будет приглашен в бли-

жайшее время на заседание комитета думы по международным де-
лам.

С Пригожиным не получилось (Слуцкий получил отказ в чрезвычай-
но грубой форме), с Бутом тем более не получится.

Но некоторым людям почему-то нравится биться головой об бетон-
ный столб.

Образ будущего
Пока все особы, приближенные к императору, ищут в Думе место 

работы для Виктора Бута, оружейные бароны, торгующие натовским 
оружием на украинских землях, наводят справки о текущем уровне 
экспертизы освободившегося специалиста. 

Львиная доля дельцов, поставляющих оружие на Ближний Восток и 
Северную Африку и страны с непростыми режимами в ЮВА – это ста-
рые знакомые Виктора или же его ученики и экс-партнеры. 

Значительную часть информации и их нынешние схемы он узнает 
до конца января, что может существенно увеличить риски для киев-
ского режима, который и так начал испытывать беспрецедентное дав-
ление по утечкам 30-40% поставок на черный рынок. Сами поставки 
оружия на Украину упали на 25-30% от летнего пика.

Теневые игры и формирование новых рынков в Африке, Латинской 
Америке и Балканах – вот главная партия для генерала Бута. 

А никакая не лубочная ЛДПР, живущая на проценты от Садовода и 
Фудсити. Попытка Слуцкого и его кураторов вовлечь Бута в синекуру 
с не стоящим сегодня и ломаного гроша для серьёзных людей манда-
том депутата Госдумы, - это цирк с конями.

А вот вариант с местом в правлении Роснефти куда интереснее для 
высокоценного эксперта по внешним рынкам. И времени свободного 
много.

Анатолий Шарий
Чтобы окончательно лишить розовых очков мечтателей - Бут не уме-

ет привозить оружие, только вывозить. 
Потрошить склады, делая свою страну необороноспособной и вы-

https://t.me/mig41/22395
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возить из Болгарии остатки советского оружия - это не то же самое, 
что искать «серое» оружие по миру, заключая контракты. 

Потому читать «он сейчас нужен» или «он сейчас поможет» - смеш-
но. 

Но смешнее всего то, что у меня создается ощущение театра. Все 
эти «мы прогнули», «мы нагнули». 

Ибо темнокожая спортсменка-лесбо - это как джекпот для демокра-
тов. 

Потому большой вопрос - кто кого круто прогнул и чья на самом 
деле была инициатива

Логика Маркова
Пятница вечером чуть чуть эмоций. ТВ Дождь. У нас есть злорад-

ство? Признаю честно. Да, есть. И наше злорадство в случае с Дождем 
и его журналистами это нравственное чувство. Ведь мы злорадствуем 
не беде, в которую попали журналисты Дождя. Мы злорадствуем, что 
они попали впросак и их ложь раскрылась. 

Ведь много лет Дождь убеждал нас, что они на стороне свободы и 
демократии, а мы, кто поддерживает Путина, против свободы и гума-
низма. А мы были убеждены, что наоборот. 

И вот реальность ясно показала, что эти поучатели нас свободе ока-
зались союзниками врагов свободы. 

 То есть власти Латвии и Эстонии и НАТО ясно сказали, - «вот мы вра-
ги свободы и правды, а значит, Дождь все лгал, а вы, сторонники Пу-
тина были правы тогда и вы правы и сейчас.» 

Вот поэтому наше  злорадство по отношению к Дождю это глубо-
ко нравственное чувство. Ведь теперь Правда сияет на нашей стороне 
всеми красками. И журналисты Дождя не смогут сделать много зла, по-
тому что все видят, что они много лет лгут и что за ними темное гряз-
ное Зло. Сгиньте! Все радуются провалу «дождевиков».

Игорь Караулов
÷÷÷
Управляется Господом Богом
златоглавая Родина-мать,
и её не понять осьминогам, 
и омарам её не понять.
Вся подлунная сволочь и свора
озадачена ею слегка,
и до кромки небесного свода
не найти на неё знатока. 
И когда вопрошал Галилея
инквизитор про светлую Русь, 
он ответил: «Она - Лорелея,
а точнее сказать не берусь». 

https://t.me/logikamarkova/4558
https://t.me/karaulovnews/1709
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Не старайтесь, шпионы и судьи, 
храбрый свей и лукавый литвин. 
Русь - не вашего мира орудье,
да и краешек только один 
наблюдателю виден при свете,
а остаток парит в темноте, 
где спаситель планетных соцветий 
полыхает на Южном Кресте.
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ДЕСЯТОЕ ДЕКАБРЯ

Стрелков Игорь Иванович
Коротко по ситуации на фронте.
По нижнему течению Днепра - затишье. Обе стороны отвели в тыл 

или перебросили на другие участки ранее противостоявшие на Хер-
сонском плацдарме силы. Фронт прикрыт аванпостами и заставами. 
Наши войска здесь наступать не способны по ряду причин, противник 
- либо не собирается, либо готовится к неожиданному удару в рамках 
«броска на Крым», но пока никак это не проявляет.

Запорожский фронт - перемещения крупных механизированных сил 
ВСУ вблизи от фронта было выявлено Российской разведкой и приве-
ло к нанесению массированных артиллерийских ударов по позициям 
и ближним тылам противника в районе Гуляй-Поле - Орехов. Фронт 
остаётся наиболее опасным направлением с точки зрения возможно-
сти наступления ВСУ на Бердянск и далее к Крымским перешейкам.

На Донецком фронте - продолжается вялотекущая мясорубка в рай-
оне Углегорска, Марьинки, Авдеевки. Противник принялся методич-
но сносить Донецк артиллерией. Севернее Вагнер продолжает бить-
ся лбом об укрепления укров в районе Артемовска, достигая незна-
чительных тактических успехов. С обеих сторон - большие потери, но 
шансов на прорыв фронта ВСУ - практически никаких.

На севере ЛНР - противник периодически атакует и имеет незначи-
тельные тактические успехи в районе трассы Р-66 (Кременная -Свато-
во) и в районе Сватово. Направление второстепенное, но не исключе-
ны атаки противника с более решительными целями, чем тактическое 
улучшение позиций.

В целом - на фронте без перемен. ВС РФ отдали противнику иници-
ативу и готовятся к пассивной обороне.

Zvezdanews
В Латвии мужчину арестовали за подключение жителей к россий-

ским телеканалам
По данным следствия, задержанный нелегально обеспечил прием 

российских каналов почти сотне домохозяйств в Рижском районе. У 
него дома были найдены ТВ-приемники, компьютерное оборудова-
ние, телефоны и платежные карты. Мужчине грозит до двух лет тюрь-
мы, сообщает Delfi.

Вещание российского телевидения ограничили в Латвии в июне это-
го года. Ранее латвийским зрителями были доступны порядка 80 раз-
влекательных телеканалов.

Старовойтов о политике
Этот пример тихого героизма необычайно трогает. Словно герой 

французского Сопротивления в оккупированном Париже, этот одино-
кий электромонтёр годами вёл свою борьбу - упорно подключал лю-

https://t.me/strelkovii/3510
https://t.me/zvezdanews/102787
https://t.me/sstarovoytov/414
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дей к сигналу российских СМИ. Подключал людей к России. Обеспе-
чивал связь с Родиной. Пока сегодня этого неизвестного связного не 
накрыла латвийская полиция. Удивительная история. Для кино.

Умный еврей при губернаторе
Снова и снова скажу. Главное обстоятельство, формирующее в Рос-

сии (и в эмиграции) пятую колонну, она же несистемная оппозиция, 
она же «западники», она же «либералы» - безнаказанность. Имя им 
легион, потому что огромному большинству из них никогда ничего за 
это не будет. Судьба отдельного Яшина только подчеркивает, насколь-
ко всем остальным нечего бояться. Хотя задумано было нечто проти-
воположное, вероятно. 

Единственный способ справиться - прекратить дурачиться и начать 
царствовать. Ввести в УК статью «антироссийская агитация и пропа-
ганда». Вернуть высшую меру социальной защиты. И вернуть государ-
ству право лишать гражданства тех, кого иначе следовало бы отправ-
лять на срока огромные.

Чёрный Прапор
Украинский язык – это сельское наречие, но не литературный язык. 

А чтобы стать литературным языком, надо, чтобы на этом языке были 
написаны всемирно признанные шедевры. Таких шедевров ни в Лит-
ве, ни в Латвии, ни в Эстонии, ни на Украине не имеется. И сколько с 
этим не пляши, этого просто нету и всё. Вы можете говорить, что Шев-
ченко – это автор мирового уровня, но весь мир этого не подтвержда-
ет. Для того чтобы создать культуру, нужны столетия, а у Украины этих 
столетий просто не было, потому что всё выдумано.

Сергей Михеев, политолог

Логика Маркова
Украина вообще не существует как самостоятельная страна. Это по-

литически тотально оккупированная страна. Это временная страна. Из 
неё может получиться или Антироссия или Россия. Украина это функ-
ция от России. Наиболее вероятно что Украина будет разделена меж-
ду Антироссией и Россией. Сейчас решается, где будут крупнейшие 
русские города Украины.

Логика Маркова
Список крупнейших русских городов Украины хорошо известен. 
Донецк, Мариуполь, Луганск, Севастополь, Симферополь, Керчь уже 

свободны и вошли в Россию.
Остались на Украине под оккупацией США и Британии и Польши 

Харьков, Одесса, Днепр, Николаев, Запорожье, Херсон, Чернигов, 
Сумы, Кировоград, Полтава. 

И столица древней Руси, прекрасный русский город Киев.

https://t.me/governorsjew/5582
https://t.me/darkprapor/6016
https://t.me/logikamarkova/4561
https://t.me/logikamarkova/4563


ОГЛАВЛЕНИЕ 115ДЕСЯТОЕ ДЕКАБРЯ

Терем-теремок
Елена Драпеко, зампред комитета Госдумы по культуре, о тех, кто 

ненавидит украинскую культуру:
«Я думаю, что вот этим гражданам надо отправиться к психиатру, 

потому что это явная паранойя. Российская Федерация не отказыва-
ется ни от чего украинского. Украинский флаг нам не нужен, но мы 
оставляем украинский язык, украинские песни, украинские костюмы. 
Мы оставляем себе всё лучшее, что было в Украине, украинских геро-
ев. Не тех, кого они сегодня прославляют, а настоящих, таких как Ко-
впак, Богдан Хмельницкий. Это не только их, но и наши герои».

Знаете, сколько лет Драпеко? 74. Еще Сталина помнит! Ей дай пол-
ноту власти - и она восстановит советскую дружбу народов и снова 
будет за русский счет плодить многонационалочку. Потому что она в 
этом советском дерьме выросла, и ей это кажется нормальным. Им 
всем это кажется нормальным. Они, сука, такие. И им бесполезно что-
то объяснять. Это живые мертвецы среди нас. Вся окружающая соци-
альная среда, особенно верхние этажи, пропитана ими насквозь. И 
ничего с этим сейчас не поделать. Надо отходить свои 40 лет по своей 
постсоветской пустыне. Таков путь.

Larkin
В индийских деревнях есть давняя традиция: когда любящий муж 

умирает, то скорбящую вдову хоронят вместе с ним заживо. Ибо неча 
ей одной разгуливать.

С Украиной похожая история. Её надо похоронить под бетонным 
саркофагом истории. А вместе с ней и всех любителей.

Юрий Баранчик
Генсек НАТО Йенс Столтенберг переживает:
«Я чувствую себя очень серьезно. Это судьбоносное время для Ев-

ропы, а значит, и для Норвегии. Если что-то пойдет не так, плохо будет 
всем. На Украине идет страшная война, которая может стать большой 
войной между НАТО и Россией. Мы работаем каждый день, чтобы это-
го не произошло».

В понимании Столтенберга «не так» - это выход России за заданные 
ей Западом рамки конфликта на истощение. Когда Россия и Украи-
на обесковливают себя в войне, а Запад подбрасывает Киеву оружия, 
развединформацию, обучает украинских военных и раскачивает об-
щественно-политическую ситуацию в России.

Неоднократно уже говорил, что наша Победа в этом конфликте без 
слома навязанного нам Западом сценария невозможна. Именно это-
го и боится Столтенберг.

Андрей Медведев
С утра пораньше генсек НАТО не исключил перерастания событий 

на Украине в войну между альянсом и РФ.

https://t.me/terem_teremok/10589
https://t.me/larkin_doc/10458
https://t.me/barantchik/7683
https://t.me/MedvedevVesti/12354
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Генеральный секретарь лукавит. Альянс и так воюет с Россией. Про-
сто пока делает это руками ВСУ. Но разведка, связь, высокоточное во-
оружение, спутники, обучение ВСУ в моменте, поставки оружия и бо-
еприпасов, инструкторы и ЧВК - это и есть участие НАТО.

Впрочем, если говорить о прямом столкновении альянса с Россией, 
то это вполне реальная перспектива. И надо всем отдавать себе отчет, 
что в альянсе уверены - столкновение это будет происходить на тер-
ритории самой России. А не альянса.

К сожалению, в НАТО сейчас убеждены, что на перенос боевых дей-
ствий в Европу у России нет ни технических, ни военных возможно-
стей. 

И даже наличие у нас ядерного оружия там не считается угрозой.
Потому что там всегда были убеждены, что его применение мало-

вероятно, а теперь они убеждены, что весьма напугали Россию и она 
точно не сделает ничего даже при атаке на свою территорию.

Олег Царёв
THE TIMES: Пентагон дал Украине зеленый свет на удары беспилот-

ников по территории России.
Пентагон молчаливо одобряет дальние удары Украины по целям 

на территории России после многочисленных ракетных ударов прези-
дента Путина по критически важной инфраструктуре Киева.

Пентагон пересмотрел свою оценку угрозы войны на Украине: «Мы 
все еще используем те же расчеты эскалации, но страх перед эскала-
цией изменился», — сказал The Times источник в обороне США. «Сей-
час всё по-другому. Мы не говорим Киеву: «Не наносите ударов по рус-
ским (в России или Крыму)». Однако, когда они используют поставлен-
ное нами оружие, мы настаиваем лишь на том, чтобы украинские во-
енные следовали международным законам войны и соблюдали Же-
невские конвенции», — сообщил источник The Times. По его словам, 
эти требования не позволяют Украине наносить удары по граждан-
ским лицам и ликвидировать конкретных людей. Киев «следует этим 
предписаниям», уточнил собеседник издания.

Старше Эдды
Американцы разрешили Киеву бить по территории России дально-

бойными средствами западного производства. Ничего удивительного 
в этом нет, никакой дополнительной эскалации Вашингтон не боится 
и понимает, что конфликт на Украине управляем и за ее пределы не 
выйдет, по крайней мере пока. 

Так что скоро Химарсы и прочие изделия западного военного про-
изводства полетят в сторону международно признанных границ Рос-
сии, а самих хохлов будут насыщать средствами ПВО, дабы свести к 
минимуму наши ракетные удары по территории бывшей Украины. 

Дело это (насыщение ПВО) не быстрое, мы вполне можем успеть 
уничтожить всю энергетическую и транспортную инфраструктуру Укра-
ины, после чего добить врага будет гораздо проще. Да и ценность са-

https://t.me/olegtsarov/4348
https://www.thetimes.co.uk/article/ukraine-drone-warfare-russia-732jsshpx
https://t.me/vysokygovorit/10233
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мой Украины при подобном исходе для Запада станет весьма сомни-
тельной.

РИА Катюша
Новости утра не сильно радостные. Пока Владимир Владимирович 

вчера говорил про «все закончится договором», США официально раз-
решили своим псам бомбить все города России.

Андрей Медведев
Тут лишь один вопрос остаётся. Американцы разрешили или аме-

риканцы приказали. 
Я склонен считать, что все же второе. Приказали. Потому что в све-

те рассуждений генсека НАТО о столкновении альянса с Россией, уда-
ры по нашей территории выглядят совсем иначе.

Это не просто разрешение Киеву попиариться - «мы бьём по рус-
ским тылам».

Это уже реализация военной задачи вскрытия наших систем ПВО, 
слежения и оповещения.

Ответит за удары (а они будут, Киев не упустит возможность) насе-
ление Украины. А вот нужные данные получит именно что альянс, ко-
торый на всякий случай готовится воевать с нами.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Ситуация с продолжающимися 9 месяцев обстрелами Донецка, спу-

стя 4 месяца после заявления Шойгу по этому вопросу, просто не имеет 
цензурного объяснения. В былые времена, когда у людей были пред-
ставления о чести, офицеры бы уходили в отставку и стрелялись.

Димитриев
Думаю, скоро Соловьев обвинит в проблемах Российской Федера-

ции донецких. Скажет в прямом эфире, что именно жители ЛДНР рас-
сорили Москву с партнерами. И это зайдет! Он подхватит социоло-
гический тренд усталости от конфликта. Вот, мол, хохлы из Донецка 
натворили дел, а мы с вами затягиваем пояса. Недавний наезд на Ца-
рева тому начало. Виновные найдены. 

Вообще Соловьев легко легализует самые подлые темы в россий-
ском информационном пространстве. Притом делает это в такой мане-
ре, которая пробуждает в человеке самые низменные, самые подлые 
черты. И пробуждает это абсолютно сознательно. 

Понимаете в душе человека, который готовится совершить каку-
ю-нибудь подлость идёт внутренняя борьба, он ищет себе оправда-
ние, объяснение, почему он имеет моральное право так сделать? И 
вот Соловьев ему это объяснение даёт. С экрана федерального теле-
визора! 

Если раньше герой Светлакова, который в «Нашей Раше» разговари-
вал с телевизором, был типажом непривлекательным, но сейчас фе-

https://t.me/riakatysha/22099
https://t.me/MedvedevVesti/12356
https://t.me/zhivoff/7450
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деральный телевизор таким быть предлагает. Соловьев как бы гово-
рит: гражданин, тебе можно и даже нужно быть озлобленным, тупым 
и безынициативным плебеем. Так - правильно! 

И у этого процесса есть обратная сторона. С учётом размеров ауди-
тории и статуса спикера этические стандарты в обществе в целом рез-
ко понизятся. Но мне кажется Соловьев, который очевидно не дурак, 
но талантливо это имитирует, все понимает. И даже ловит кайф, от того 
во что превращает людей.

Логика Маркова
Массовые обыски идут уже неделю в церквях на Украине. Сегод-

ня репрессии обрушились на церкви в Харькове. Цель террора- унич-
тожение православия на Украине. Цель - превращение религиозного 
единства России и Украины, которое в разных государствах продол-
жается уже тысячу лет, в религиозную войну между русскими и укра-
инцами, в которой они уничтожили бы друг друга. СБУ с религиозной 
точки зрения это орудие сатаны, уничтожающего христианство в на-
шей стране.

Homo Politicus. Мария Сергеева
Освобождение Бута - очень интересный кейс про США. Задача с на-

шей стороны казалась неразрешимой, надо было, пожалуй, полови-
ну агентской сетки США разоблачить и арестовать, чтоб согласились 
пойти на обмен. Но нет, в итоге сработал прямой путь политической 
конъюнктуры. Чернокожая лесбиянка, как в анекдоте. Ещё и за канна-
бис, который в ряде штатов узаконен. Президент от Демпартии про-
сто обязан такую освободить любой ценой (иначе он, ясное дело, не 
защищает меньшинства и устраивает гонения на несогласных). А цена 
известная - Виктор Бут. Не думаю, что Грайнер как-то специально до 
этого «пасли», но обменяли её невероятно быстро - всего через месяц 
после приговора. Что для дипломатии на фоне спецоперации и санк-
ционной войны - сверхзвуковая скорость. Умеют же, когда хотят.

Герман Садулаев
Помню, когда мы жили в Эстонии у нас был сосед, эстонец пожило-

го возраста, советского поколения. Он любил с нами общаться. Захо-
дил в гости, приглашал к себе. Говорил по-русски, с акцентом и ошиб-
ками, но норм, и ему нравилось. Я тогда видел и понимал, что совет-
ские эстонцы в подавляющей своей массе были обычными нормаль-
ными советскими людьми. Не было у них никакой врождённой русо-
фобии, фашизма и даже антисоветизма и антикоммунизма не было. 

Когда мы предали СССР, то мы предали и эстонцев. Коммунистов и 
простых советских людей, как мой сосед. Антисоветизма и русофобии 
в Эстонии было настолько мало, что американцам пришлось массово 
(!) завезти в Эстонию эмигрантов, бывших эстонцев, подготовленных 
ЦРУ для борьбы с Россией и раздать им чуть ли не все (!) важные по-
сты в новом эстонском государстве.

https://t.me/logikamarkova/4564
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Сейчас, после 30 лет планомерной антисоветской и русофобской 
пропаганды, всё, конечно, изменилось. Советское поколение почти 
вымерло. А для нового поколения фашизм, антисоветизм и русофо-
бия - это как воздух. Кажется, что всегда так было. Кажется, что каж-
дый эстонец от рождения фашист. 

Но это не так.
Если бы мы сейчас захватили Америку, ну или хотя бы штат Техас, 

то, уверен, что через 30 лет все жители были бы там уверены, что рус-
ские это норм, а Штаты оккупанты и вообще не норм.

А ещё через 30 лет все техасцы писали бы в анкетах в графе нацио-
нальность - русский.

Суверенная экономика
Спикер Госдумы Вячеслав Володин призвал коллективный Запад 

выплатить репарации за урон, нанесенный Донбассу восьмилетней 
войной. Логичная реакция в ответ на откровения Меркель. Европей-
ские чиновники сознательно выбрали путь эскалации и масштабиро-
вания конфликта, нанесения максимального урона населению и ин-
фраструктуре Донецкой и Луганской народных республик.

Получается, что заморозка российских ЗВР была нелегитимна. Рос-
сийские активы должны быть возвращены, поскольку СВО является 
превентивным ударом по Киевскому режиму, готовящемуся к войне 
все эти 8 лет. Вместе с тем по логике тех же депутатов ПАСЕ — Запад, 
выступающий гарантом реализации Минских соглашений, должен в 
полном объеме возместить гуманитарные и экономические потери 
населения Донбасса. Компенсации за убитых и раненных будут вы-
плачены по итогу военного трибунала, мы же оценим чисто экономи-
ческие потери.

Анатолий Шарий
Вячеслав Володин потребовал от Германии и Франции компенса-

ции жителям Донбасса:
«После признания Ангелы Меркель Берлин и Париж несут мораль-

ную и материальную ответственность за происходящее на Украине. 
Им придётся выплатить компенсации жителям Донбасса за восемь лет 
геноцида и нанесённого ущерба. Но это только начало».

«Только начало» - это заявление Володина? Типа это только первое 
заявление, будут еще?

RT на российском
«Украинцы несут коллективную ответственность за преступления 

режима. Они не протестовали против действий хунты, не выходили на 
митинги. Да, режим достаточно жесткий, но тот факт, что они не про-
тестуют даже сейчас, свидетельствует о рабском гене украинского на-
рода. Поэтому заплатить должны все.

Даже хорошие украинцы часто проявляют националистические за-

https://t.me/suverennews/477
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машки. Например, Шарий не признает воссоединение Крыма, Дими-
триев не поддерживает удары по гражданской инфраструктуре, Ца-
рев критикует ход спецоперации. Редкие исключения лишь подтвер-
ждают данное правило.

Анализируя наши отношения в более глобальном смысле, можно 
заметить, что Украина всегда предавала Россию. От Гетмана Мазепы и 
деятелей УНР, до нынешних руководителей, развязавших локальный 
конфликт в 2014 и глобальный сейчас. Возможно только ликвидация 
украинской государственности обезопасит нашу страну.

В этом контексте стоит поддержать организованный Ильей Кивой 
«Форум народных депутатов Украины за деколонизацию» и объяв-
ление создания множества независмых государств на этой террито-
рии. От Венгерской закарпатской республики до Польского княжества 
Львов.» - заявил спикер Госдумы

Ꙃаставный
Эту войну надо выиграть, если мы хотим сохранить Россию 
Игорь Стрелков, вернувшийся с фронта, записал большое видео, где 

изложил свой мнение о ситуации в стране. Самое главное, что сказал 
Игорь Иванович — России необходимо выиграть эту войну, иначе от 
ее последствий пострадают все. Нельзя не понять Стрелкова — он вер-
нулся с фронта в Москву, оплот людей, которые до сих пор не понима-
ют, что происходит и чем это все, не то что стране, а лично им грозит. 

Войну эту действительно необходимо выиграть, даже если вы не 
интересуетесь политикой и вас не волнует территориальная целост-
ность своей страны. Потому что не нужно наивно полагать, что если 
мы проиграем эту войну, вы ее не увидите. Вместо боев на фронте 
под Бахмутом, вам придется наблюдать гражданскую войну или ино-
странную интервенцию буквально у себя за окном, с понятными по-
следствиями для вас или ваших родственников. Американские солда-
ты на «хамви» будут рассекать по вашему городу и стрелять во всех 
вокруг ровно также, как делали это в Багдаде. Так что выбор в теку-
щих реалиях ограничивается двумя вариантами — либо вы посильно 
поддерживаете фронт ради победы сейчас, либо через какое-то вре-
мя фронт будет проходить уже в районе вашего дома, и вам придется 
его поддерживать исходя из инстинкта самосохранения. 

Да, у нашего государства есть всем известные проблемы, которые 
могут создать ложное впечатление того, что все потеряно, осталось 
только зарыть голову в песок и сдаться украинцам. Но важно пони-
мать, что, например, у народного ополчения в 1612 году государства 
вообще не было, а те чиновники, что стояли на должностях, напрямую 
сотрудничали с врагом. Тем не менее, тогда Минин и Пожарский не 
рассуждали о том, что «все пропало», а точили пики, на которых по-
том развешали польских захватчиков.

К счастью, сейчас мы только в начале этого долгого военного пути. 
Начинать точить пики против украинских захватчиков еще не поздно.

Кирилл Золотарев

https://t.me/zastavnyii/2284
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Vоенкор Котенок Z
В Мелитополе после прилета из «Хаймарса» горит комплекс на базе 

отдыха. Сообщается о погибших и раненых. Информация уточняется.

Логика Маркова
Поздравляю по арабскому телеканалу арабский мир с победой сбор-

ной Марокко в футбол над членами агрессивного блока НАТО типа 
Бельгии Испании и Португалии. Все должны всегда бить членов НАТО

Дмитрий Медведев
О футболе. Классным был бы финал без вражеских стран. Аргенти-

на – Марокко.

BRIEF
Медведев вновь продемонстрировал свою полную некомпетент-

ность: он пожелал увидеть финал ЧМ-2022 по футболу «без вражеских 
стран» с участием Аргентины и Марокко. При этом накануне стало из-
вестно, что Марокко первой из африканских стран приняла решение 
о поставках военной помощи Украине.

https://t.me/voenkorKotenok/43533
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Дмитрий Медведев
Псевдоукраинские бешеные шавки с русскими фамилиями, захле-

бываясь своей токсичной слюной, заявляют, что их враг расположен в 
границах России, с Запада до Владивостока. Бешенство не лечится.

 Нам гораздо сложнее – наш враг окопался не только в Киевской гу-
бернии нашей родной Малороссии. Он в Европе, Северной Америке, 
Японии, Австралии, Новой Зеландии и в целом ряде других присяг-
нувших современным нацистам мест. 

Поэтому мы наращиваем производство наиболее мощных средств 
поражения. Включая те, что основаны на новых принципах.

Книга Носовича
Откровение недели - это, конечно, Меркель о том, что Минские со-

глашения ей были нужны, чтобы дать Украине время подготовиться к 
новой войне против Донбасса. Мощное наращивание интенсивности 
обстрелов Донецка со стороны ВСУ стало своего рода салютом в честь 
этого заявления. Ну так эти две вещи - подлинные цели гарантов Мин-
ских соглашений и уничтожение жителей Донбасса - надо связать. 

Можно, конечно, потребовать от Германии извинений и материаль-
ных компенсаций мирному населению Донбасса, но, будем честны, 
всевозможные требования признания вины и возмещения ущерба в 
международной политике - это риторика. Чем ограничиваться одной 
риторикой, я бы ввёл возмещение ущерба жителям Донбасса в фор-
мулу цены на российский газ для Германии. И не для одной Германии: 
Порошенко заявлял то же, что Меркель. 

Могут скандалить, могут отказываться платить, могут вводить по-
толки цен, как с нефтью - дефицит энергоресурсов в мире такой, что 
американский и арабский СПГ выгодной альтернативой Газпрому все 
равно не станут. Будут плакать, колоться, но платить дончанам ком-
пенсации, как платили евреям за Холокост

Сладков+
ВОЙНА В ЧЕЧНЕ НАЧАЛАСЬ 28 ЛЕТ НАЗАД. МЫ ВОШЛИ В РЕСПУБЛИ-

КУ НЕСКОЛЬКИМИ ГРУППИРОВКАМИ. ТЯЖЕЛЕЙШЕЕ ПЕРЕЖИЛИ ВРЕ-
МЯ. 

Для меня это было, как вчера. Я уже работал 92-94 в Приднестро-
вье, в Абхазии, в Таджикистане. Штурм Грозного действительно стал 
Адом. Мы потеряли 2000 военных убитыми, кровь лилась рекой. Но 
солдаты-срочники взяли город. 

Конечно, естественно, безусловно, я понимаю, войну можно было 
избежать. Но до сентября-ноября 1994 года. Потом всё, страна затре-
щала по швам. Даже сама Чечня поделилась пополам и эти две части 
воевали между собой.   

Мы пошли на штурм. Город разрушили до основания, уличные ка-

https://t.me/medvedev_telegram/230
https://t.me/nosovichchannel/1777
https://t.me/Sladkov_plus/6829


ОГЛАВЛЕНИЕ 123ОДИННАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

нализационные колодцы были забиты трупами, погибло очень много 
горожан. Бились за каждый этаж. Стоило? А выхода у Москвы не было. 
И мы не стали мямлить, пошли вперед. 

Война шла десять лет. Первая компания, вторая, потом тяжелейшее 
противостояние с бандподпольем, в котором победили уже сами че-
ченцы. Я не умоляю вклад СпН ФСБ, ВВ, СпН МВД, СпН ГРУ. Но если б 
не Ахмат и Рамзан Кадыровы и поверившие им чеченцы, мы б там до 
сих пор, наверное, воевали. 

Посмотрите на бриллиант Кавказа великолепный Грозный. 
Я с восхищением гуляю по безопасным улицам, перебегать кото-

рые, без огневой поддержки, 28 лет назад, мне б и в голову не при-
шло. 

Какой вывод? Да такой: сто раз подумай, прав ты, или не прав, пре-
жде чем достать шашку. Но если обнажил её - иди до конца, победи-
телю достаётся все. Мы так и сделали, сохранили Чечню, сохранили 
Россию. Спасибо тем, кто это сделал.  

Так и на Украине. Сто раз обдумано было, сто раз была предупрежде-
на Европа и соседняя страна. Про США не упоминаю, это отдельный 
кровосос, пока еще греющий руки над теплыми ранами всего мира. 

Мы достали шашку? Достали. Так идем до победы.

Readovka
«Оно боится!»: на Западе растёт беспокойство относительно сотруд-

ничества России и Ирана
В последние годы партнёрство между нашей страной и Ираном ак-

тивно развивалось во всех сферах, начиная от торговли и заканчивая 
контактами по линии военной промышленности. На абсолютно новый 
уровень вышли российско-иранские отношения с началом СВО, что в 
свою очередь привлекло внимание коллективного Запада.

<...>
США, как известно, не устраивает в принципе любой альтернатив-

ный им центр силы, будь он хоть в Иране, хоть на Кубе. Любые кон-
такты не в интересах Америки должны немедленно пресекаться, а то 
и выжигаться огнём как снаружи, так и изнутри несогласных с Вашинг-
тоном стран. 

В свете такого пристального внимания администрации Байдена к 
Ирану совсем не кажутся случайными вспыхнувшие в персидской стра-
не протесты — посеять в государстве зёрна хаоса и наблюдать за кро-
вавым урожаем всегда было излюбленной тактикой обитателей Бело-
го дома. 

Но пусть собаки продолжают лаять — караван уже не остановить.

Zаписки авантюриста
По последним обстрелам. 
1. Не живите в гостиницах, базах отдыха и тд
2. Держите пленных у себя в подвалах. Любой украинский ракетчик 

https://t.me/readovkanews/48688
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должен знать, что убивает в три раза больше украинцев, чем русских. 
Сначала это не будет влиять на ситуацию, но постепенно качнет пси-
хику.

Логика Маркова
Сейчас небо Белоруссии чистое от пассажирских самолётов, а авиа-

рейсы отменяются. Многие считают, что это перед ударами ракетами. 
Конечно, для прекращения терактов против России и для прекраще-
ния ракетных ударов по Донбассу удары по инфраструктуре киевско-
го режима должны быть сильнее. Пока не достаточно армия России 
бьёт по террористам.

Zаписки авантюриста
За что я воюю и к чему стремлюсь: ликвидация украинской государ-

ственности и деукраинизация русской Малороссии. Данный процесс 
неизбежно вызовет и изменения внутри России. После войны будет 
под миллион «человеков с ружьем», которые станут задавать неудоб-
ные вопросы. Например, почему нам врали о том, что у нас мощная 
и боеспособная армия. А у нас сейчас Т-62 массово расконсервируют. 
Ну или какой пиздец был и есть с мобилизацией. Короче, до хрена у 
народа вопросов будет. И он пойдет вешать и стрелять. Заметь, я про-
сто констатирую факт.  Я это время лучше в Сирии поживу, пока наши 
парни, с войны вернувшиеся, будут тебя и тебе подобных вешать. А 
Евгений Викторович, дай Аллах ему здоровья, станет наводить поря-
док в качестве Верховного Правителя. Соответственно, это был хоро-
ший вариант событий. Если же мы проиграем, то все будет хуже. Поэ-
тому, задача и цель ОПСБ - не дать проиграть эту войну. Для этого мы 
и работаем. Кто в пехоте, кто волонтером, кто в арте или на связи. Так 
я доступно объяснил?

Пинта разума
Причина, почему Запад ведёт себя в вопросе Косово так нагло и 

крайне самоуверенно - одна. Россия слишком долго «возится» с Укра-
иной и позволяет своим геополитическим оппонентам наращивать ак-
тивность буквально везде. 

Причём у Москвы есть все возможности кардинально решить укра-
инскую проблему. Но не хватает главного - политической воли. Много-
векторность и патологическое желание всё-таки договориться и вер-
нуться к прежней реальности стали настоящей болезнью немалой ча-
сти российских элит.

 Умный еврей при губернаторе
Помечтать. Просто помечтать. 
…Сербия начинает настоящие боевые действия в Косово - и говорит 

Европе: вы проморгали. У нас тут два десятка снаряженных Исканде-
ров с ТЯО от русских братьев. Так что - не мешайте нашей специаль-
ной военной операции. Старший сказал: если что, мы сразу в рай…
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МАРДАН
Президент Сербии Вучич громко прокомментировал заявления 

Меркель и Порошенко о Минских соглашениях. Ранее Меркель в ин-
тервью газете Zeit заявила, что «Минское соглашение 2014 года было 
попыткой дать Украине время». 

Вучич вполне обоснованно сказал о недоверии к Западу, впрочем, 
как и к российским спецслужбам, которые обвинил в некомпетентно-
сти:

Это заявление Меркель нечто, что драматично меняет вещи во вся-
ком смысле, прежде всего, политическом. Для меня это ясный сигнал 
– кому нельзя верить. Здесь возникает вопрос, а как быть нам, малым, 
если они могли так играть с тем, кто намного сильнее нас, и обманы-
вать Российскую Федерацию, тянули время, чтобы обеспечить оружие 
и оборудование и подготовить поражение РФ. Странно, что россий-
ские службы об этом не знали, невероятно, что этого не видели и не-
подготовленно вошли во все это».

В самой Сербии сейчас опять назревает конфликт с албанцами, по-
этому недоверие Вучича российским силовикам звучит как упрек в не-
способности поддержать Сербию.

Андрей Медведев
Вучич безусловно хотел вернуть Косово. И безусловно, он считал 

что Россия тут может быть главным союзником, ну возможно, ещё Ки-
тай.

А теперь он ещё лучше понимает, что Россия ему не только в косов-
ском вопросе не союзник, а вообще вряд ли где поможет. 

А у него на дворе война. Точнее ситуация, когда надо или сдаться 
окончательно, или воевать но убиться об НАТО и Косово. Позор, или 
поражение и позор. Отличный выбор, да? Разочарование Вучича вот 
отсюда.

Мне вообще кажется, что к сожалению, нынешняя ситуация с Косо-
во и заявление Вучича станет точкой отсчёта общего разочарования 
сербов в России.

Думаю,  что сейчас нам вспомнят всё и сразу: и наше минимальное 
информационное и культурное присутствие на Балканах, особенно в 
Сербии, и слабую работу с общественными организациями или по ли-
нии вузов. Очень буду рад ошибиться. Но я немного все же понимаю, 
какие  по характеру сербы. 

Нет, хуже относиться к русским или России сербы не станут. Но вот 
к России, как к политическому субъект отношение изменится.

Канал Александра Михайлова
Вашингтону, конечно, выгоден ещё один военный конфликт, потен-

циально способный ослабить Россию. Да и как еще рычаг давления на 
Евросоюз, наличие в своих руках Косово - очень выгодно американ-
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цам.
Сейчас еще Вучича окончательно ставят перед фактом - или разрыв 

с Россией, отказ от претензий на Косово и интеграция в коллективный 
Запал, или - сохранение братских отношений с Россией, отказ от санк-
ций против Москвы и окончательный разрыв отношений с Брюсселем. 

А это чревато любыми сценариями, вплоть до повторения трагиче-
ских событий 1999 года.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Американцы все-таки подожгли Сербию.

Андрей Медведев
Вучич  в обращении к нации сильно сказал:
«Мы припёрты к стене. Для меня это самый тяжёлый день за всё 

время, пока я президент Сербии или глава правительства».
Но в итоге ничего не будет. Сербии некем и нечем воевать. Сербы 

упрямые, хорошие вояки. Но все сербские политики понимают, что с 
одной стороны перспектива убиться об НАТО, а с другой худой унизи-
тельный мир, но при этом возможность быть какой-никакой частью 
ЕС. Безвиз, инвестиции, все тому подобное. 

Ну, что выбрать, умереть стоя или перетерпеть но как-то там жить? 
Это вот Вучич должен не для себя выбрать, для Сербии путь на годы. 
Не стоит сомневаться. Вучич выберет сдать Косово, но сохранить Сер-
бию и сербов. Без НАТО, армия Сербии раскатала бы косовских бан-
дитов довольно уверенно. И без сантиментов. 

Но на самом деле, нас ведь тоже пытаются сейчас подтолкнуть к 
тому же выбору - война с НАТО (в прокси варианте уже идет) или ху-
дой унизительный мир с какими-то плюшками от белого господина. 

Ну и какой выбор будем делать мы сами?

Юрий Баранчик
Вот уже и Сербия на грани «разогрева». А все потому, что пользуем-

ся неверной логикой. После разрушения Ялтинско-потсдамского мира 
в 2010-2014 годах логика может быть только одна - по праву сильного. 
В простонародье - «Дави их, б...ь». А мы «сопли жуем»...

Александр Жучковский
В забытых Богом запорожских хуторах в украинских хатах всюду 

встречаются образа Спаса и Богородицы, христианские календари на 
украинском и т.д. Украина – страна очень сельская и религиозная, но 
религиозность украинцев – это религиозность тоталитарных сект и пре-
ступных группировок. Когда я вижу эти образа под рушником, вспоми-
наю фильмы о латиноамериканких наркокартелях – всех этих горячих 
чернявых парней с католическими карточками в домах и здоровенны-
ми распятиями на шеях; сложил ручки перед девой Марией, поцело-
вал крест и пошёл крошить амиго из соседней деревни. Вот и хохол – 
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покивал на лампадку, перекрестил лоб и давай под «Христос воскре-
се!» стрелять американской пушкой в русских братьев и сестёр. 

Бедность, невежество, псевдорелигиозность превращают людей в 
идеальный объект для манипуляций и стравливания. Нужно много вре-
мени на то, чтобы вернуть нашим бывшим русским (украинцам) чело-
веческий разум и человеческий облик. Нужно много русского оружия, 
чтобы уничтожить украинскую идею, и русских денег, чтобы уничто-
жить украинскую бедность. Нужно русское православие и русское об-
разование. Чтобы «никогда больше».

P.S. Хотел сначала стереть «забытые Богом» вначале, но оставил 
зачёркнутым – вышло символично. Конечно, не Бог забывает людей, 
а люди Бога. Ещё хуже, когда именем Бога люди убивают себе подоб-
ных.

Логика Маркова
Яшин, огромные 8,5 лет. Но критиковать власти России за такой 

огромный срок имеют моральное право только те, кто перед этим од-
нозначно осудил власти Украины за чудовищные военные преступле-
ние и преступления против человечности. 

То есть большинство тех, кто критикует власти России по делу Яши-
на, они ведь не осудили явную всем киевскую хунту, а значит их мне-
ние о свободе и демократии фальшиво и бесполезно.

А вот, например, Владимир Соловьев, Ольга Скабеева или Сергей 
Марков осудили киевскую хунту и поэтому имеют моральное право 
критиковать российские власти. Но, кстати сказать, не критикуют.

Комиссар исчезает
Как тяжело играть в игру, по правилам которой в наших несчастьях 

всегда виноваты украинцы, американцы, англичане и прочие Ротшиль-
ды-Байдены.

Все они - применительно к нам - вовсе ничем не хороши, несомнен-
но.

Но если администрация зоопарка выпустила из клеток диких зве-
рей, и те бегают и закусывают людьми, пока админстрация зоопарка, 
зевая, рассказывает, что в зоопарке все хорошо и все под контролем, - 
так вот, если все так, то мы же постесняемся выступать с тезисами «Во 
всем виноват волк!» и «Во всем виноват тигр!», не так ли?

Кто клетку-то поленился запереть и на охрану пожадничал денег?

Война с фейками
Фейк: В ближайшее время произойдет смена руководства Геншта-

ба Минобороны ВС РФ. Об этом сообщил ряд военных Telegram-кана-
лов со ссылкой на западные СМИ. 

Правда: Валерий Герасимов продолжает выполнять свои должност-
ные обязанности в роли начальника Генерального штаба ВС РФ. Пред-
посылки для его отставки отсутствуют. Начальника Генштаба может 
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снять с должности Президент России. Однако на официальном сайте 
Кремля нет соответствующего указа, российские федеральные СМИ 
также не писали о кадровых перестановках в Генштабе ВС РФ. 

Захар Прилепин
Подумалось тут.
Безо всяких приступов вдохновения или прочих там экзальтаций и 

предвидений.
Просто подумалось.
Как совершенно очевидное.
Конечно же, Украину победят.
Киев возьмут.
Всё это будет. 
Раздавят и возьмут, и победят. И флаг закрепят на высшей точке.
И запад отвернётся от проигравших. Выпустят дюжину деклараций 

и тусклых нот, позудят и забудут.
До следующего раза.

Vладислав Угольный
Победим мы не благодаря национализму, коммунизму, гомосексу-

ализму и прочим -измам.
Победим мы когда соберем интеллектуальные силы на обустрой-

ство машины уничтожения живой силы противника и террора его ин-
теллектуальной, культурной, управленческой и политической элиты.

Когда мы будем ежедневно ликвидировать тысячу апологетов укра-
инской независимости — тогда мы и победим.

Если до этого индикатора мы не дойдем, чтож, значит мы проигра-
ем.

Всё просто.

Бульба престоловъ
Вражеские источники пишут, что в Энергодаре суета, ВС РФ начина-

ет vыходить.
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Логика Маркова
Сегодня день Констуции России. Большой праздник. Раньше был. 

Демократическая конституция это было огромное завоевание России. 
Кстати, российская конституция одна из лучших в мире, явно лучше 
чем немецкая, французская, итальянская и конечно намного лучше 
чем американская. Причина простая, - наша сделана позже и учла весь 
опыт на это время. Но проблема в том, как жить по этой прекрасной 
конституции? Впрочем, такая проблема сейчас у всех. Правовое госу-
дарство разваливается у всех. 

Но это делает праздник Конституции ещё более актуальным. Это 
был праздник бывшей победы. А сейчас это праздник будущей на-
дежды, что конституция будет иметь значение и в будущем.

ЧАДАЕВ
В 2018-м я готовил дочь к ЕГЭ по обществознанию. По этому поводу 

пришлось внимательно проштудировать Основной Закон — не то что-
бы я его раньше не читал, но как-то… А тут прочёл и пришёл, конечно, 
в расстройство. Настолько, что принялся звонить разным своим зна-
комым из числа её доживших до наших дней авторов — с целой кучей 
вопросов типа «ну как вы могли такую [censored] написать?» Ну и по-
лучал ответы в духе «это не я, это всё Шахрай» и т.п. 

После этого я завёл целую кучу знакомых из числа юристов-консти-
туционалистов и специалистов по теории права, и разобрался в ме-
ханике поосновательнее — моя тогдашняя позиция советника пред-
седателя Госдумы позволяла. Вот только одна из заметок, которые я 
тогда писал в своём «заныре» в тему. В какой-то момент остановил-
ся, потому что дальнейшее движение в этом направлении сделало бы 
меня законченным правовым нигилистом, считающим, что если бы 
вместо действующей Конституции наша правовая система основыва-
лась, к примеру, на книжке «Незнайка на Луне», это было бы, по край-
ней мере, честнее. 

Но в то же время хочу сказать: другой-то и правда нет. И попытки 
организовать у нас что-то вроде «конституционного процесса», как это 
было когда вносили поправки, показали, что и не будет: как только до-
шло до конкретики, набежали толпой фигуристы-космонавты-артисты 
цирка, и в Конституцию их бурными стараниями только что рецепт ба-
бушкиного пирога с черникой не попал. Как минимум, тезис о том, что 
окрошка — это обязательно на квасе и никак не на кефире, имел впол-
не неиллюзорные шансы там оказаться. Потому что соответствующая 
правовая культура организации этого самого процесса тоже вглухую 
утрачена, увы. Даже на уровне понимания того простого факта, что пи-
сать конституции — это, в некотором смысле, совершенно отдельная 
наука и профессия, требующая наличия профильных специалистов в 
достаточном количестве. 

Так что живём по этой, какая уж есть. К утешению нашему, вся стра-
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на чуть ли не со дня её принятия занимается тем, как бы сделать так, 
чтобы было в общем без разницы, что именно там написано. Главное 
— понимать, кто нынче начальство и кого надо слушаться.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Песков заявил, что невыполнение минских соглашений было пред-

течей проведения спецоперации на Украине.
Но мы совершенно ясно слышали Меркель: минские соглашения 

изначально заключались не для выполнения, а для подготовки войны 
с Россией. Украинским неонацистам нужно было время.

По этому поводу яснее всех высказался Вучич, который посетовал 
на чудовищную неосведомленность лиц, которые принимали и испол-
няли эти решения со стороны России.

Вы же помните классическое «альтернативы минским договорён-
ностям нет»?!

Тут возникает вилка вопросов:
1. Если политики и разведчики не знали о готовившейся войне про-

тив России, то встаёт компетентности этих людей.
2. Если знали, то почему не подготовились к демонтажу враждеб-

ной украинской государственности лучше. Ведь было 8 лет. У них, и у 
нас.

Понимаю, что «общественный аудит» государственных решений в 
нашей стране выглядит как святотатство, но ответить все равно при-
дётся. 

Пожалуй, надо начинать объяснять уже сейчас вопрос: где было и 
чем занимались наше государство с 2014 года (кроме завоза мигран-
тов, конечно). Виноватого обозначить все равно придётся.

Надо отдать должное Меркель, она оказалась бабкой-смертью. Сна-
чала она выпихнула к Путину ключевой актив демпартии, понимая чем 
это закончится. А теперь рубанула, что все это время все готовились к 
войне с русскими, и только русские были не в курсе.

Елена Панина
Зачем Меркель понадобилось себя оболгать
Сейчас очень много обсуждают заявление Ангелы Меркель о том, 

что Запад на самом деле вовсе не желал исполнения Украиной Мин-
ских соглашений, а стремился лишь выиграть время для её подготов-
ки к войне с Россией. Подготовку эту Украине давал именно Запад, и 
за 8 лет Украина окрепла в военном плане. 

То есть Меркель ставит себе в заслугу обман России относительно 
своих намерений на переговорах в Минске по поводу условий пере-
мирия в Донбассе. 

<...>
▪️ В российских СМИ случившееся подаётся как свидетельство не-

договороспособности Запада. Обсуждается на полном серьёзе, зачем 
Меркель именно сейчас это понадобилось. 

https://t.me/zhivoff/7455
https://t.me/EvPanina/7803
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Ведь очевидно, что она лжёт: решая задачу сдерживания России, 
Меркель и Франсуа Олланд на тех переговорах не просто старались 
взять тайм-аут, а реально стремились восстановить мир в Донбассе — 
вспомним формулу Штайнмайера. 

Она не была реализована не потому, что Меркель якобы не стреми-
лась к этому. Это не удалось по причине противодействия США (вспом-
ним матерную фразу Виктории Нуланд о Европе на Майдане-2014), но 
сказать вслух об этом Меркель просто не смеет. 

▪️ Причина откровений Меркель в том, что своим признанием она 
стремится выторговать себе индульгенцию за тот период, когда она 
защищала «Северный поток — 2» и политику получения от России де-
шёвых углеводородов как основу для экономического успеха Герма-
нии. 

Но зачем Меркель старается дезавуировать свою прежнюю поли-
тику? Она полностью отставной политик, никуда больше выдвигаться 
не собирается. Про неё все почти забыли. Зачем ей понадобилось на-
помнить о себе и так себя оговорить?

Дело в том, что Меркель боится. Она чувствует будущее и заранее 
формирует себе оправдание. Мы видим начало повторной фашиза-
ции Запада перед лицом глубокого системного кризиса. 

<...>
▪️ Меркель не хочет давать показания, сидя на стуле перед следова-

телем с лампой, направленной ей в лицо. Она росла в ГДР и недостат-
ка знаний по поводу фашизма не испытывает. Меркель ведёт себя как 
человек, которому некуда бежать перед лицом опасности. Она хочет 
индульгенции от США. 

Поможет ли ей её стратегия, покажет ближайшее время.

Что-то знаю / Павел Данилин
Если вы прочли где-то, что Меркель себя «оболгала», знайте, что 

это пишет дурачок, получивший за это копеечку малую 
Меркель рассказала лишь о том, какие действия предпринимала, 

будучи канцлером. 
Вполне возможно, что у нее эти намерения были вторичны или тре-

тичны. Но говорить, что Меркель берет на себя то, чего не было, это 
значит, ничего не понимать.

Кто был тем самым человеком, который в свое время (2014 г) по-
требовал от России ни в коем случае не делать шаг навстречу Мариу-
полю? Угрожая, с одной стороны, и, обещая - с другой? Меркель.

Так чего же мы сейчас о ней-то говорим, как об «оболгавшей» себя? 
Ничего она не оболгала. Всю правду сказала.

Комиссар Исчезает
Наш агитпроп шумно и радостно подхватил слова Меркель насчет 

того, что Минские соглашения подписывались ею как заведомое фуф-
ло, только для того, чтобы дать Украине время подготовить армию. И 

https://t.me/ctotoznayu/2717
https://t.me/komissarischezaet/261
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правильно подхватил, конечно, это очень удобное заявление для на-
шего телевизора. 

Но если между нами, шепотом, то понятно, что тетушка Меркель 
брешет. 

Она просто придумала себе оправдание для своего внутреннего, 
западного контекста, в котором ее клеймят как умиротворителя «гит-
лера-гитлера». А так она теперь имеет неплохую защитную формулу: 
мы, мол, не умиротворяли, мы готовились.

Но на самом деле в 2014 году никакая Германия Украину к войне 
не готовила, а хотела поскорее скинуть с плеч эту ненужную Украину 
с ненужным Донбассом, ненужными санкциями и ненужной войной, 
да и продолжить торговлю с Россией. 

А дальше произошло то, что было неизбежно, но чего никто не ждал: 
упорные, фанатичные украинцы заставили Запад отравиться собствен-
ной пропагандой, хвост завилял собакой.

Но это я так, случайно вам проболтался, а вслух мы будем продол-
жать говорить, что Меркель созналась, и теперь-то нету никакого до-
верия к этим коварным бошам.

ЧАДАЕВ
Из значимых событий последних дней я бы отметил разве что при-

знание Меркель, бурно растиражированное всем нашим агитпропом 
— смотрите, мол, какие они. В контрапункт прозвучала разве что вер-
сия Ольшанского — мол, Меркель просто оправдывается и сочиняет, 
так как её обвиняют в «мягкости к агрессору», а на самом деле они в 
2014-м вполне готовы были сдать Украину, да только-де наши не го-
товы были взять. Красиво, но неправда: «стоп и полный назад» наши 
врубили тогда именно после ультиматума Штайнмайера, за которым, 
собственно, и последовал Минский процесс. Содержания ультимату-
ма я, естественно, не знаю, но сам разворот этот очень хорошо пом-
ню.

Пинта разума
Многие теряются в догадках, почему Меркель решила сделать ка-

минг-аут по Минским соглашениям? Начала даже циркулировать вер-
сия о том, что она просто соврала насчёт изначального нежелания их 
выполнять. Версия почётная для тех, кто в российском политическом 
руководстве восемь лет зачитывал мантры про «безальтернативность» 
договорённостей по Донбассу. 

Однако, оправдаться не получится. Вас обманули, господа. Вы сами 
отдали лёгкую победу в 2014-м году и обменяли её на «бусы для дика-
рей» - мифическую возможность восстановить отношения с Западом. 

Поэтому в 2022 году Россия получила вместо маленькой и победо-
носной войны долгую и кровавую. Потому что кто-то никак не мог ото-
рваться от своего архаичного мышления и очень хотел по-прежнему 
строить государственный симулякр, заодно умножая своё личное со-
стояние. 

https://t.me/chadayevru/1164
https://t.me/pintofmind/2871
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Кстати, обман со стороны Германии заключался не только в Мин-
ских соглашениях, которые Берлин и не думал выполнять. «Северный 
поток-2» - это ровно такая же ловушка. Вся его цель - не экспорт рос-
сийского газа в Европу, а формирование в Москве иллюзии возможно-
сти дальнейшего сотрудничества в сфере энергетики. Его ввод в дей-
ствие даже не предполагался. 

Необходимо признать, что Россию заманили на Украине в класси-
ческую геополитическую ловушку. Она отдала все свои козыри зада-
ром и теперь вынуждена платить за это огромную цену. И надо пони-
мать, почему именно это произошло: из-за неспособности её элит от-
казаться от бизнесового мышления в пользу политического. 

Тот, кто на международной арене ставит бизнес выше политики - 
проигрывает всегда, во всех случаях. В 2014 году необходимо было не 
считаясь с любыми экономическими издержками идти до конца и не 
допустить появления на Украине нынешнего режима. Потому что эти 
издержки всё равно оказались бы на порядок меньше нынешних. 

В общем, обман состоялся и история не имеет сослагательного на-
клонения. Теперь важно, что будет дальше. Смогут ли те же самые 
люди, которых провели, избежать хождения по граблям? Время пока-
жет, но хорошо хоть ошибку признали. А то ведь и этого могло бы не 
быть.

Книга Носовича
Откровение главного правдоруба ЕС Жозепа Борреля о том, что обо-

роноспособность Европы истощилась из-за поставок оружия Украине, 
особенно звучит в свете откровений Меркель о том, что Минские со-
глашения были нужны, чтобы выиграть время для Украины. Разводка, 
нам срочно нужна ещё одна разводка! Это уже даже не скрывается: 
чтобы выиграть время, Киев и Москву нужно посадить за стол перего-
воров о прекращении огня. 

И ведь Москва сядет за этот стол переговоров. И может быть под-
пишет какую-то бумагу. Весь вопрос в том, какая это будет бумага. Ка-
кие гарантии от кидка в ней будут прописаны и какие санкции будут 
предусмотрены за кидок.

Захар Прилепин
Самое смешное в отмене русской культуры и русской истории - это 

параллельная попытка отменяющих убедить самих себя и всех вокруг 
себя, что:

- русская культура вторична
- русская история: сплошное зло, блажь, мерзость 
Но вторничные культуры никто в упор не видит. Их и отменять не 

надо. Кому придёт в голову в мире отменять украинскую культуру? 
Для этого ее сначала надо найти. Но где ее найдёт даже ближайший 
сосед украинцев - поляк или венгр? Я не говорю про китайцев или ан-
гличан. Они ее не встречали никогда. Как и сотни других культур. И не 
встретят.

https://t.me/nosovichchannel/1778
https://t.me/zakharprilepin/16985
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А о русское мир запинается на каждом шагу. Русская культура везде-
суща. Из 10 главных мировых композиторов, писателей, кинорежис-
сёров - по любым раскладам минимум двое, а то и трое русских, а в 
мире - тысячи народов, сотни государств, несчётное количество язы-
ков.

Почти в любом виде спорта, в балете, почти в любой науке - русские 
торчат так, что под диван не заметешь и на коне не объедешь.

Русские - авторы самой главной мировой военной победы и одной 
из пяти самых главных мировых революций. Русские - самая много-
численная белая нация мира, в России живёт больше всего, как это не 
забавно, европейцев.

Русские - одни из основных создателей человечества в том виде, в 
котором мы его знаем сегодня. Русские в космосе. У русских Христос. 

Каждый обрушенный памятник утверждает русских, как абсолют и 
подчёркивает ничтожество рушащих. 

Это они от слабости и суетности. 
Это они оттого, что их нет.
И с каждым обрушенным памятником их становится всё меньше.
«Мы те, кто разрушили ваши статуи!»
Ну да, ну да. А ещё вы кто? Какие у вас запоминавшиеся черты? Чем 

вы дороги мирозданию?

Что-то знаю / Павел Данилин
Очень смешные истории рассказывают украинцы. И наши их пере-

печатывают. 
 Мол, звонил Байден Зеленскому и ПРОДАВЛИВАЛ его на уступки.
ЧО???
ПРОДАВЛИВАЛ?
Какой бред!
Как можно продавливать того, кто не субъектен? Кто всего лишь пен-

досская марионетка? Как можно говорить, что кукловод продавлива-
ет куклу? В оьщем, есть у нас «знатоки» внешней политики.

Не читайте их.

BRIEF
Военкор Стешин: Зеленский, неприятное скажу, на данный момент 

вывез эту войну, понимаете? Он не сидит затравленный в подвале, 
он спокойно лазит по передовой, к чему очень много вопросов, поче-
му он не в одном котле с генералом Дудаевым сидит. Он занимается 
внешней политикой, клянчит деньги, какие-то внешнеполитические 
ходы Украина совершает, - пожалуйста, зерновая сделка. Понятно, что 
эту сделку продавливал и курировал Запад, но и воля Украины была, 
и сделано это было под то, что Украина буквально завтра не развалит-
ся и не разбежится. Враг опасен и серьезен.

https://t.me/ctotoznayu/2719
https://t.me/rusbrief/75609
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Логика Маркова
Обострение ситуации в Косово прямо управляется из НАТО, ЕС и 

США. Цель этого обострения  - сломать сербов. Добиться, чтобы сер-
бы согласились присоединиться к антироссийским санкциям. И чтобы 
сербы признали независимость Косово, отдав сербов на севере Косо-
во под полную власть сербофобов косоваров. 

После этого сербов заставят подать заявку в НАТО. Но полного член-
ства в НАТО не дадут, а придумают сербам вечный переходный статус, 
чтобы сербы полностью подчинялись НАТО, но права голоса не име-
ли. А в ЕС сербов не примут никогда. Точнее, - только после того, как 
сербы пошлют свои войска в Россию убивать русских.

Norinturm
Опережать, а не реагировать
Одна из ключевых проблем СВО – мы полностью утратили инициа-

тиву. Противник был ошеломлен в начале войны, но быстро пришел 
в себя и начал делать сильные неожиданные ходы. А вот у нашей сто-
роны как будто идеи закончились.

Чем занята российская сторона сейчас? Наши медленно нажимают 
на тех направлениях, на которых еще летом медленно нажимали. До-
бавились систематические удары по энергетике – и, в общем-то, всё. 
По сути, наступление российских войск сейчас сводится к постепенно-
му продвижению «музыкантов» под Бахмутом, такому же неспешно-
му продвижению днровцев в пригородах Донецка и бомбежке под-
станций. Это все, конечно, прекрасно. 

Но противник при этом колесом ходит, постоянно придумывая, где 
нам еще сделать больно. Он пробует разное. «Хаймарсы»? Окей, ока-
залось, что этому виду оружия тяжело что-то противопоставить. Ата-
ка дронов на аэродром где-то совсем в глубине России? Сделали. Ди-
версия на Крымском мосту? Грязно, гнусно, с намеренным убийством 
гражданских – но они это сделали, и это оказался эффектный и болез-
ненный ход. Да, регулярно эффект от таких акций оказывается сомни-
тельным – но пять раз облажались, на шестой удалось. 

А вот Россия в основном реагирует на выпады противника. Причем 
выводы делаются уже после того, как противник сделал свой силь-
ный ход. Сейчас пришла новость – США артачатся с передачей Украи-
не дальнобойных ударных БПЛА – ну как мы собьем «Рипер» и полу-
чим доступ к их секретным технологиям. Может, и собьем, и скопиру-
ем, только они ж непрерывно думают, какую бы нам кузелю еще под-
кинуть, и когда-то да придумают.

На нашей же стороне… Теоретически можно представить, что каки-
е-то планы в Генштабе, Минобороны и Кремле лелеют. Но пока этого 
не видно, и если они там есть, уже пора бы, наверное, вскрыть. Пото-
му что боксер, который посреди поединка встал столбом и стоит, на-
нося короткие однообразные удары на минимальную дистанцию – это 
не боксер.

Это мишень. 

https://t.me/logikamarkova/4581
https://t.me/norin_ea/1499
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Причем, что совсем уж скверно, мы вообще не понимаем, а чего 
сейчас Россия добивается, как выглядит наш образ победы. Это не-
понимание приводит к удивительным в плохом смысле ходам. После 
торжественного принятия Херсона в состав России Россия сдает Хер-
сон без явной военной необходимости. Сдает город, который только 
что объявила своим навеки. Стоит ли это понимать так, что Донецк мы 
при случае тоже сдадим? А Севастополь? А Рязань? А ради чего вооб-
ще все это тогда делается? 

Это поистине ужасающая ситуация – когда страна ведет войну, стра-
на должна напрягать все силы – и страна не понимает, зачем все это 
и как мы хотим добиваться своих целей. С дончанами, для сравнения, 
все понятно, они воюют за вербу, что за мостом; их дома у них за спи-
ной в буквальном смысле, они кровью платят за свое достоинство и 
свои человеческие права. Они выиграют, когда оторвут руки и ноги по-
следнему украинскому солдату, который обстреливает Донецк. 

А мы?
Между прочим, операция началась в феврале. 9 месяцев уже 

прошли, за это время не всегда можно выносить победу, но хотя бы 
понимание, в чем она состоит – точно можно. И нужно. 

Чтобы хотя бы не проиграть, нужно ясно представлять, чего ж мы 
хотим в итоге добиться, и иметь план - как мы этого хотим добиваться.

Никакой ветер не будет попутным для корабля, на котором не по-
нимают, куда он идет.

У нас есть план?

Захар Прилепин
Новость читаю:
Зеленский приказал Генштабу ВСУ нанести серию ударов по крити-

ческой инфраструктуре Московской области
Украинские источники сообщают, что у Зеленского рассчитывают 

посеять панику среди россиян, чтобы война стала ощутима внутри на-
шей страны.

…реакция, конечно, будет совершенно противоположной. Собран-
ность и месть.

Вообще, если б без жертв, а чисто для шума втесали бы по Рублёв-
ке по домам поуехавших пару раз - уровень счастья в России повысил-
ся бы существенно. 

И уровень мотивации отдельных элитариев, ещё не вполне моти-
вированных. Или мотивированных на что-то совсем иное.

Два майора
Поступает информация, что 93-я отдельная механизированная бри-

гада ВСУ выводится из Артёмовска (Бахмута).
Ранее поступали данные о тяжёлых потерях ВСУ на данном направ-

лении.

https://t.me/zakharprilepin/16995
https://t.me/dva_majors/6740
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Захар Прилепин
Неужели оставляют город?
Интересно, что будет писать теперь кыевская пропаганда.

Нам пишут из Янины
Z-публика массово перепощивает вот эту шнягу про 93—ю бригаду 

ВСУ, которая «полгода без ротации, до 90% потерь личного состава в 
первой линии, в тыл не выводится, просто пополняется новобранца-
ми и снова кидается в бой» и её наконец-то вот-вот собираются выве-
сти в тыл. 

Ну то есть у ВСУ одна бригада наконец-то достигла того состояния 
пиздеца, в котором у нас вся Народная Милиция ЛНР и ДНР находит-
ся (Россиян до такого состояния не доводят, сильно раньше выводят с 
фронта.) И её, эту одну страшно пострадавшую украинскую бригаду, 
таки выведут на полноценное переформирование и восстановление!

А наших - нет, конечно!
Заебись вы новость тиражируете. И не замечаете ваще ничего во-

круг такого... мягко говоря, настораживающего.
Сначала вы, граждане, не заметили то, как во время «деэскалации» 

в марте у нас закончились крупные подвижные бронетанковые соеди-
нения и, соответственно, возможность проводить какие-то операции 
на окружение. И начались «бои на истощение» с прогрызанием эше-
лонированных укрепленных оборонительных полос.

Потом, в мае-июне, не заметили, что у нас заканчивается более-ме-
нее вменяемая пехота и это решили компенсировать огнём артилле-
рии.

Потом у нас закончились снаряды и «Россия-24» нам показывает 
охуенную научную фантастику про «разбирание укрепа» 57-мм зенит-
кой.

Я вам, граждане, одну очень неприятную вещь сейчас скажу. Толь-
ко не обижайтесь. 

Аркашу Бабченко на «Абрамсе» посреди Красной площади вот так 
вот не замечать БУДЕТ ТРУДНО.

BRIEF
Запорожскую АЭС покинула половина персонала. Более 5 тыс. че-

ловек из 11,5 тыс. рабочих выехали с атомной станции. Об этом сооб-
щил новый директор станции Юрий Черничук.

Росич | Rosich
В районе Артемовска орудуют «Черные трансплантологи» 
 Они появились в районе Артемовска 3 недели назад. Это транс-

плантолог Элизабет Дебру и представители частной американской во-
енной компании «Моцарт»: Джон Уэстли, Эндрю Милберн, Генри Ро-
зельфельд и другие, которые занимаются извлечением органов у укро-
боевиков, недавно убитых или тяжелораненых

https://t.me/zakharprilepin/17001
https://t.me/wehearfromyanina/1096
https://t.me/rusbrief/75611
https://t.me/rosich_ru/30667
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Бульба престоловъ
По представлению авторов этой говноактивочки, пендосские чёр-

ные хирурги ходят с грязными контейнерами и ножом, и навалом ки-
дают туда сердца, почки, печени..

Пытаться поссорить Украину с Западом, который реально дал ей 
все эти Старлинки, Химарсы, даёт такое количество военной и эконо-
мической помощи, дал почувствовать себя богами войны — это ебла-
низм почище лобовых атак.

Со времён «генералы, берите власть в Киеве; отбиваются лишь раз-
розненные отряды националистов» никакого отрезвления не прошло.

Всех авторов таких говноактивочек, про захват Западной Украины 
Польшей, про заградотряды националистов, про чёрных транспланто-
логов нужно зачищать. Потому что они делают вид и пишут отчётики, 
что вносят разлад в стан врага, как внутри Украины, так и между Укра-
иной и Западом, и даже внутри Запада.

На самом деле пидарасы из ФСБ, МИД и СВР за 8 лет только постро-
или украинскую нацию, сплотив тамошнее население друг с другом, 
через Минск сплотили Запад с Украиной (такая военная помощь была 
невозможна в 2014) и сплотили сам Запад против РФ (теперь и Герма-
ния, и Франция готовятся воевать вместе с США против России).

И этот процесс тотального офигевания всех от РФ за 8 лет и произо-
шёл всеми этими говноактивочками, нытьём и скандализмом на три-
бунах ООН, ПАСЕ. Слив Русской весны и годы пустобрехства, которое 
медленно накаляло терпения партнёров. Все эти революции против 
нацизма, проявления «остроумия» от новиопов. Вбросы. Вспомните, 
сколько версий по сбитию Боинга выдала РФ, включая фейковый спут-
никовый снимок, где Су-27 без размером с город. Хотя можно было и 
не проверять — просто у РФ не было и нет разведывательных спутни-
ков. Если даже Украина сбила Боинг (что вполне возможно), после та-
кого в этом никто уже не поверит. Эффект обратный.

Именно такими сказками РФ настроила весь мир против себя, и не 
имеет в войне ни единого союзника. Вносить разлад в стан врага это 
хорошо, но не когда это делается настолько всрато и очевидно.

Чего долбоёб из СВР или ФСБ рассчитывает добиться, спуская ме-
диакуратору Росича эту говноактивочку и давая команду на репосты 
Медведуллиным и Арам?

Сергей Миронов
Киевский режим продолжает бесчеловечные биологические экспе-

рименты
Под Артемовском в ДНР появилась группа «черных трансплантоло-

гов», которая занимается изъятием органов убитых и смертельно ра-
ненных солдат. Об этом сообщили представители Народной милиции 
Донецкой народной республики.

Скажу честно, уже не удивляют сообщения о бесчеловечных опытах 
киевской хунты. Сначала посылают людей на смерть, а потом с помо-

https://t.me/bulbe_de_trones/3799
https://t.me/mironovonline/5953
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щью западных ЧВК пользуются этой смертью, перепродавая органы в 
другие страны. Это уже самое настоящее «шакальничество».

Нынешний украинский режим уже давно занимается биологиче-
скими «экспериментами». Наше Минобороны уже публиковало доку-
менты Минздрава Украины, которые четко свидетельствуют, что био-
логические лаборатории на Украине не только существуют, но и рабо-
тают, по всей вероятности, на военных. Даже американские высоко-
поставленные чиновники подтверждали, что на Украине такие объек-
ты есть. Это, к слову, информация для всех тех, кто еще не понимает, 
для чего Россия начала спецоперацию.

Умный еврей при губернаторе
Чтобы ответить на вопрос о возможном столкновении России и НАТО, 

нужно определить:
1. Как может произойти столкновение?
2. Кто будет воевать?
3. Будет война обычная или ядерная? 
Начнем с конца: война НАТО (альянса целиком) и России мысли-

лась всегда как ядерная. Проще считать, что такой войны не может 
быть (потому что если начнется, анализировать будет нечего). Значит, 
весь альянс воевать с Россией не будет.  А кто будет? Очевидно, те, кто 
очень хочет и находится рядом. То есть Польша, Румыния и троебал-
ты. 

Румыния – имеет интерес в Молдавии и рядом с Одессой. Польша 
– Львов, Тернополь, Иваново-Франковск. То есть интересы этих стран 
НАТО – не в войне с Россией как таковой, а в разделе Украины. 

И только троебалты готовы воевать просто из ненависти к русским. 
Точнее – из-за комплекса неполноценности. Но бодливой корове бог 
рог недодал. 

Теперь про то, как оно возможно.  Прямо сейчас на Украине не-
сколько тысяч так называемых польских наемников. То есть польских 
солдат в украинской форме. Из потерей, по данным польской прессы 
– примерно 1500 только убитыми. 

Почему они в украинской форме? Чтобы не допустить «столкнове-
ния НАТО и России». Когда они наденут польскую форму? Когда нач-
нут вместо обстрелов Сватово занимать Львов.  Но Россия, скорее, об-
радуется разделу Украины, чем станет этому препятствовать.

Байки из Спасской Башни
«Телевидение у нас - это почти частная контора, которая живет в ос-

новном на деньги от рекламы и, по моему впечатлению, вообще никак 
не управляется государством. Даже можно сказать, никем и ничем не 
управляется, кроме прибыли. Я считаю, что телевидение, так же как и 
кинопрокат, должно быть как минимум процентов на тридцать госу-
дарственным. И вот тогда по нему будет показываться то, что нужно 
показывать в такие времена. Я предлагал на одном из пленарных за-

https://t.me/governorsjew/5614
https://t.me/kremlin_bashnya/36076
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седаний Госдумы перевести телевидение в ведомство Министерства 
культуры. И уже посредством Министерства культуры каким-то обра-
зом начать его контролировать и серьезно с ним разбираться».

Дмитрий Певцов, депутат Госдумы от «Единой России»

Kadyrov_95
Ситуация в зоне проведения СВО находится под полным контролем 

союзных войск. Об этом доложил дорогой БРАТ, депутат Государствен-
ной Думы Адам Делимханов. Для украинских националистов наступил 
самый тяжелый период, когда вся обширная линия фронта пришла в 
движение. И движение это отнюдь не в пользу киевского режима.

По словам дорогого БРАТА, командира спецназа «Ахмат», замести-
теля командующего 2-м армейским корпусом УНМ ЛНР Апты Алауди-
нова, для штатного выполнения боевых задач наши подразделения 
обеспечены всем необходимым, начиная от техники и боеприпасов, 
заканчивая теплой одеждой и продуктами питания.

Апты Аронович также отметил, что на данный момент речи о ка-
ком-либо отступлении быть не может. По всей линии фронта прошла 
перегруппировка войск, имеющиеся силы переведены на более удач-
ные позиции. Кроме того, налажено тыловое обеспечение армии. 
Другими словами, наши войска находятся сейчас в более выигрыш-
ной позиции, чему свидетельствуют поражения ВСУ на многих фрон-
тах и огромные потери.

Стрелков Игорь Иванович
Ну вот, наконец-то! Помнится, был в СВО этап «конкретный», потом 

был «эффективный», а теперь вот и «ни о каком отступлении речь не 
идёт».

Ну-с, вот и посмотрим, - чьи прогнозы оправдаются - неунывающе-
го Кадырова или всяких там нытиков.... Я лично ставлю на Кадырова - 
он за всё время СВО ни разу не ошибся... А что не взял Киев за три дня 
(как угрожал), так он ведь обещал взять, только если ему прикажут. А 
ему не приказали... Так что все вопросы опять к нашему Министерству 
обороны, которое руководит СВО.

Александр Ходаковский
По последним данным наши на Велоконовоселковском направле-

нии вернулись в исходное положение. Планировалось всё  как насту-
пление, но по факту состоялось, как разведка боем. Я не утрирую - все, 
кто не был вовлечён в штурмовые действия, очень внимательно на-
блюдали за противником всеми средствами и извлекли массу полез-
ного. Что же касается наступления - результат говорит о недостаточной 
готовности. Но и то хорошо, что не стали ради красного куска на карте 
цепляться за передовые позиции, оставленные почти без боя против-
ником, и становиться мишенями в тире.

https://t.me/RKadyrov_95/3189
https://t.me/strelkovii/3516
https://t.me/aleksandr_skif/2515
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Логика Маркова
Зеленский мечтает о смерти Путина. Он заявил в проекте Netflix, 

что смерть Путина остановит все институты в России и остановит вой-
ну на Украине. Какая то логика в этом есть. А гибель  Зеленского, на-
пример, от наркотиков ничего не изменит, потому что Зеленский это 
просто марионетка оккупационного режима и легко может быть за-
менен другой марионеткой.

Рамзай
А вот и доказательство моей правоты - военную промышленность 

Украины ускоренно разворачивают на территории восточной Европы, 
Более того, мои источники сообщают, что производство украинских 
БПЛА уже начато на чешских линиях. Комплектующие из США, Турции 
и Германии...

Чехия наймет тысячи украинцев для производства оружия
Чехия наймет специалистов с Украины для работы на своих оружей-

ных заводах, заявил замминистра обороны Томаш Копечны в интер-
вью «Чешскому радио».

По словам министра, договоренность была достигнута в октябре во 
время встречи премьер-министра Чехии Петра Фиалы с президентом 
Украины Владимиром Зеленским. 

Конечное число нанятых украинских работников будет исчисляться 
тысячами в зависимости от того, как Чехия увеличит производствен-
ные мощности оборонных предприятий.

Чёрный Прапор
Большинство покинувших нашу страну должны быть официально 

названы активными гомосексуалистами. Я считаю, что термин «поки-
нувший после начала спецоперации Россию» должен получить како-
е-то окончательное оформление. 

Я бы назвал их просто педерасты, то есть приравнять всех покинув-
ших страну к педерастам, а девушек я бы назвал просто — проститут-
ки. Каждый человек, выезжающий на ПМЖ после спецоперации, дол-
жен давать расписку, что «я признаю себя педерастом и прошу отно-
ситься к себе как самому последнему педерасту». Они все педерасты 
без нации, без имени.

Виталий Милонов, депутат Госдумы

Старше Эдды
Уже много раз сказано, что прекращение войны с сохранением Укра-

ины как единого организованного государства, даже если она потеряет 
те или иные территории, будет означать успех НАТО и неудачу России. 
Сейчас можно это соображение подкрепить конкретными аргумента-
ми, и первый из них – планы США раскрутить к 2025 году производство 
155-мм снарядов до полумиллиона в год и более. С учетом производ-
ства других стран-союзников США эта цифра может составить милли-

https://t.me/logikamarkova/4589
https://t.me/ramzayiegokomanda/1228
https://t.me/darkprapor/6034
https://t.me/vysokygovorit/10262


ОГЛАВЛЕНИЕ 142ДВЕНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

он и более. С учетом производства всего остального, от управляемого 
оружия до дронов и самолетов, Запад легко может снова раскормить 
Украину для второго захода. И бедственное экономическое положе-
ние хохлов этому будет лишь способствовать – в стране, где нет эко-
номики, будет много желающих пойти служить (и воевать, с надбав-
ками-то). А нацистская пропаганда, которая и сейчас работает, будучи 
запущенной на всю катушку лишь поспособствует этому процессу. 

Надо совершенно четко понимать, что единственным залогом мира 
на этой территории может быть только лишение Украины права и воз-
можности содержать вооруженные формирования масштабнее поли-
ции. Но для этого Украину придется разбить – иначе вторая война, бо-
лее тяжелая и опасная чем сейчас, неизбежна.

МИГ
В Мелитополе подорван пролет моста, через который идет «сухо-

путная дорога» на Крым. Есть еще один мост, но сигнал тревожный.
Похоже начиналась история с Херсоном.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Мои источники также сообщают, что это была диверсия, а не ракет-

ный удар. Сам факт, что начали ломать мосты может быть предтечей 
наступления, которое давно анонсируют, но никак не могут реализо-
вать

Kotsnews
А как это стратегический объект на потенциально опасном в плане 

террористической угрозы направлении остался без присмотра? 
На десятом месяце войны, конечно, уже сложно чему-то удивлять-

ся. Но блин…

Димитриев
Когда-то в Одессе я прикола ради сделал каталог городских сумас-

шедших. Ну знаете, в каждом городе есть такие люди со странностя-
ми, которых все знают. Аналогично вот в исторической Москве был 
Василий Блаженный. В Одессе таких было много: кто-то играл арма-
турной на железяке, кто-то свистел мелодии,а одна тетка встречала 
все поезда с текстом «Люди, одумайтесь! Америка заметает следы!» 
Это были всеобъемлющие любимцы, им давали деньги, снимали сю-
жеты на ТВ. А я собрал их в единый каталог. 

Потом другие сумасшедшие, не такие обаятельные, активизирова-
лись в 2014 году и натворили делов. В России тоже есть такие. Есть 
прикольные типа шамана Габышева. Есть мерзкие типа Хомогорова. 

И вот что я решил: будем с друзьями собирать список федеральных 
психов и фриков, чтоб на тот случай, если вы к ним вдруг начнёте от-
носиться всерьез и куда-то их продвигать, как было на Украине.

https://t.me/mig41/22456
https://t.me/zhivoff/7465
https://t.me/sashakots/37602
https://t.me/russ_orientalist/12849
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Логика Маркова
Послание президента не планируется. Ежегодная пресс-конферен-

ция Путина не планируется. Потому что не сформулировано главное - 
что сказать? 

1. Все для фронта и все для победы, страна военный лагерь? Или 
наоборот, живём обычной жизнью, а СВО  идет по плану ? Война или 
СВО? 

2. Идем вперед и побеждаем  врага? Или наоборот, готовимся к тя-
желому, но необходимому компромиссу? 

Когда будут ответы на эти вопросы, то будет и обращение прези-
дента и большая пресс-конференция.

https://t.me/logikamarkova/4590
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ТРИНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Анатолий Шарий
Удар по мосту в Мелитополе - это первая серия второй части драмы 

под названием «Оставляя Херсон». 
Когда будет вторая и третья серия и Хаймерсы разобьют «коридор 

из Крыма» - тогда начнется часть третья - «Исход». 
Вариантов нет, артерии будут перебиты в любом случае

Логика Маркова
Военная логика. Большой успех оккупационного режима Украины 

это подрыв моста в Мелитополе. Он затрудняет переброску техники 
армии России на фронт в направлении Запорожья. И это ставит вопро-
сы. 

1. Почему плохая охрана против диверсий? 
2. Почему армия России не проводит диверсий на территории Укра-

ины? Почему не взорваны мосты на западе, по которым огромным по-
током идут на Украину поставки оружия? Почему Россия так ограни-
чивает себя в средствах ведения военных действий? 

3. Когда это изменится?
4. Или не изменится никогда? Одна сторона будет воевать в полную 

силу, а другая в полсилы?

Коробков-Землянский
В 1999 году Ельцин пообещал Клинтону не поставлять Милошевичу 

С-300, рассчитывая, что тот остановит воздушные налёты на Белград.
Спустя 15 лет, в 2014 году европейские лидеры гарантировали Пу-

тину мирное урегулирование на Украине. 
Сколько ещё мы будем верить их обещаниям?

Правый Григоров
Антон, я подброшу интересную версию, что Меркель своим заявле-

нием сыграла на руку России, предупредив уже публично, что с Запа-
дом никаких договоров подписывать не надо. «Уважаемый, Владимир 
Владимирович, ну как тебе помочь, чтобы тебя не обманули опять? 
Запад врал, врёт, и любой договор с Западом не стоит бумаги, на ко-
торой он подписан».

Так что Меркель надо сказать спасибо. 
Но надо отметить, что гарантами невыполнения Украиной Минских 

соглашений были США и Великобритания, вводя санкции против Рос-
сии за невыполнение Украиной Минских соглашений. Но Западу не 
хватило ума выполнить их. Это нас спасло.

Но повторюсь, начинать СВО надо было в 2014 году. По крайней 
мере в рамках Юго-Востока Украины с присоединением территорий.

https://t.me/ASupersharij/13962
https://t.me/logikamarkova/4593
https://t.me/korobkovtv/11359
https://t.me/grigorov_prav/2235
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Армия и русское общество сейчас хотят двух вещей:
1. Внятных целей войны по ликвидации Украины.
2. Дать армии свободу рук воевать в полную силу.

Ультраправильный
Откровения Меркель о лукавых Минских соглашениях пытаются объ-

яснить неким сингналом «ветерана Штази», йа-йа, Путин ферштейн.  
Слушайте, фрау изначально реально хотела нобеля, хотела доли в 

украинском кризисе, хотела русского газа. Но ей быстро указали ме-
сто.

А теперь в тренде украинского психоза пытается себя оправдать за-
дним числом, мол, так и замышляла обдурить наивных ванек.

Мемуары правит

Николай Стариков
Настаиваю.
То, что сказала Меркель про сознательный саботаж ЕС Минских со-

глашений с целью накачать Украину к войне, сказано:
- сознательно, это не оговорка;
- сказано, с целью насолить ЕС и новому канцлеру;
- слова Меркель просто уничтожают и обнуляют всю политику Запа-

да в отношении России с 1991 года;
- теперь верить Западу нельзя уже опираясь на слова канцлера Гер-

мании, а не на исторический опыт или понимание процессов.
Возможно - личная обида Меркель на что-то, в этом причина ее де-

марша.
В целом, это просто подарок для дипломатии России, лично Прези-

дента Путина и в целом для нашей позиции.

Старовойтов о политике
Грядущее депутатство Бута и голосование с 16 лет обсуждают как 

что-то важное для всей России по одной причине - больше обсуждать 
нечего. СВО замерла, мобилизация - тема токсичная, политическая 
конкуренция - нежелательна. Отсюда и угасание интереса аудитории 
к политическим шоу и попытка дискурсмонгеров заместить содержа-
тельный контент белым шумом.

Роман Сапоньков
Смешно наблюдать над советскими людьми, для которых Украи-

на и украинская культура это часть их страны и их культуры. Культуры 
людей, которые пропили страну 30 лет назад, продав её с потрохами 
за палку колбасы, финский свитер и японский магнитофон. А теперь 
нам, детям новой России, выросшим в России или родившихся в Рос-
сии, что-то втирают про любовь к украм. Да в  гробу мы их видали. 

Понятно, что не будет возможности обнести забором и залить бе-

https://t.me/skorikovivan/2837
https://t.me/nstarikovru/33884
https://t.me/sstarovoytov/418
https://t.me/RSaponkov/4150
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тоном, но чушь нести про прекрасную украинскую культуру не нужно. 
Арта у них хорошая, связь, агентура в нашем тылу. Много чего хоро-
шего, что перенять нужно. Песни хорошие. Но старые бретонские мо-
тивы тоже вполне годно звучат.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Политические украинцы ошибочно считают, что мы русские люди 

слабы, и в чем-то им уступаем. Что они добиваются каких-то там успе-
хов, побеждают москалей. Хочу со всей ответственностью заявить, что 
украинцы и украинство до сих пор существуют только потому, что стар-
шее поколение советских русских людей питает какую-то нездоровую 
слабость перед советской «дружбой народов», и такую же низкопо-
клонную слабость перед «западным человеком». Уверяю Вас украин-
цы, как только поколение людей принимающих решение сменится, 
и к управлению пробьются люди 50 -, живые украинцы позавидуют 
мертвым. Единственная причина, по которой вы еще ползаете по Зем-
ле, огромное доброе вселюбящее сердце нашего президента Путина. 
Люди более молодые давно готовы Вас истребить как чумных крыс.

Умный еврей при губернаторе
Наши бьют по объектам инфраструктуры. Эти - прицельно по лю-

дям. И плачут, когда сидят без света. 
Мне кажется, нам пора добавить безжалостности.  Нельзя быть до-

брее противника, если твой противник - нелюдь.

Что-то знаю / Павел Данилин
Когда вы читаете какого-либо турбопатриота, и видите у него пусть 

даже умные мысли, но вызывающие у вас тремор, а то и панику, знай-
те, что это никакой не турбопатриот и вообще не патриот.

Настоящий, любящий родину человек никогда не будет ввергать 
своих читателей в состояние паники, особенно учитывая, что для это-
го нет никаких оснований. 

То есть, если вы видите, как кто-то нагнетает, рассказывает как все 
плохо, как все пропало, как власти нас предали и продали, как армия 
сгнила и тд, знайте - перед вами обыкновенный враг. И то, что он де-
лает - во время войны называли однозначно - вредительство и посев 
паники. 

И да, если вы сами решили написать что-то, задумайтесь - а точно 
ли это нужно писать? А как это скажется на моих читателях, и не будет 
ли это обрашено во вред?

Можете не писать?
Не пишите.

Чёрный Прапор
И теперь Гитлер и Сталин снова встают из гроба истории. Новым Ста-

линым, на которого история возложила бремя грядущей Русской По-

https://t.me/zhivoff/7473
https://t.me/governorsjew/5623
https://t.me/ctotoznayu/2720
https://t.me/darkprapor/6038
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беды, является Путин!
Новым Гитлером, который рождается из чёрной спермы фашизма, 

является Зеленский!
Зеленского питает иудейская мистика, германское язычество нибе-

лунгов, перунические и славянские культы. Им управляет искусствен-
ный интеллект, превращающий коктейль «Зеленский» в огненный, ис-
пепеляющий напиток «Гитлер»!

Александр Проханов, писатель

Ꙃаставный
Есть мнение, что очень скоро из официальной повестки полностью 

уйдет переговорный нарратив. А весь осенний карнавал с договор-
ничками объявят дымовой завесой подготовки к наступлению и оття-
гиванию времени. 

Ради справедливости, в октябре-ноябре русская армия действи-
тельно ничего не могла противопоставить численному перевесу укра-
инцев. Уже сейчас эта разница менее драматична, а в январе и вовсе 
может быть нивелирована.

Бульба престоловъ
Только у ВСУ был и сохраняется качественный перевес, потому что 

на Т-62 и в бушлатах армию с точной артиллерией, вездесущей раз-
ведкой, смертоносными GMRLS и отлично экипированными солдата-
ми не победить.

А если РФ начнёт (не начнёт, но) накапливать преимущество хоть 
в одной мало мальски важно сфере, США поставят единственную си-
стему вооружений, и вся ситуация перевернётся. Как произошло с по-
ставкой HIMARS против тактики сверхконцентрации совковой низко-
точной артиллерии. Благо, Стамбулы и героические отступления из-
под Киева дали Западу полную гарантию безнаказанности и безопас-
ности поставок Украине оружия.

Да и мобилизация нынешняя сугубо оборонительная. Многие из 
этой волны уже выбиты, особенно в бездарных, договорных лобовых 
атаках под столь любимыми военкрысами Бахмутом, Марьинкой и т.п. 
Плацдармы брошены без обороны. Переговорный процесс в послед-
ние недели, напротив, крайне интенсивный.

Я бы сказал, что Залупный не обучаем, но на самом деле, он кормит 
народ говном по указке гос. кураторов, а народ даже ест. Не так упле-
тает, как во времена Репок, но жует, хоть и без энтузиазма. По башке 
Подставному никто не настучал. Подписчики растут, отписок малова-
то для человека, полностью убившего свою репутацию. Поэтому кто 
ещё необучаемый, вопрос. Он или мы?

Дмитрий Медведев
Упоротый кровавый клоун просит ЕС направить миссии на украин-

ские объекты критической инфраструктуры.

https://t.me/zastavnyii/2301
https://t.me/bulbe_de_trones/3816
https://t.me/medvedev_telegram/231
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Видимо, хочет, чтобы европейцы сидели там в качестве живого щита. 
Этих дурачков не жалко, а пушечного мяса ВСУ ему, видимо, мало. 
Нужна свежая кровь. 

Настоятельно рекомендуем безотказным европейцам в этот раз не 
соглашаться на отведённую им роль.

Старовойтов о политике
Президент отменил свою ежегодную пресс-конференцию не пото-

му, что ему нечего сказать, а потому, что у журналистов остались толь-
ко очевидные вопросы и по большей части они неприятные. А отве-
чать на очевидные и неприятные вопросы на протяжении четырёх ча-
сов - так себе удовольствие.

МИГ
Интересно. Якобы послание Путина Федеральному Собранию мо-

жет состояться 27 декабря.
Это пока слухи, но транслируют их «РИА Новости»

Что-то знаю / Павел Данилин
Послания президента Федеральному собранию 27 декабря не долж-

но быть.
Источник на Охотном ряду выдает желаемое за действительное.

Семен Уралов
Отменили ежегодную пресс-конференцию Владимира Путина, ко-

торая стала более культурным, чем политическим событием. Такой же 
признак преемственности и стабильности, как Ирония Судьбы в теле-
визоре. 

Все очень логично. Пока СВО на постУкраине не завершится - до тех 
пор 2022 год не закончится. 

По-хорошему и поздравлять надо будет с 32 декабря.

Сергей Миронов
Итак, Зеленский в обращении к G7 назвал три шага в качестве необ-

ходимых условий для наступления мира в регионе.
Переводится это так: дайте нам оружие, дайте деньги, дайте все 

остальное, чтобы вести войну во все возрастающих масштабах. Этот 
путь ведет не к миру, а к непредсказуемой ситуации, чреватой ката-
строфическими последствиями для международной безопасности.

 Конечно, Зеленский – всего лишь марионетка, но его хозяева мо-
гут не заметить, когда хвост начнет вилять собакой. Если в качестве та-
кого «хвоста» оказывается вооруженный с ног до головы недоумок и 
психопат, он вполне может стать зачинщиком глобального конфликта. 
И только успехи нашего оружия способны предотвратить такой сцена-
рий.

https://t.me/sstarovoytov/419
https://t.me/mig41/22462
https://t.me/ctotoznayu/2721
https://t.me/su2050/1815
https://t.me/mironovonline/5971
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Интуиция подскажет
Лидеры G7: «Мы привлечем президента Путина и виновных к от-

ветственности в соответствии с международным правом.» Точки над i 
расставлены...

Юрий Баранчик
Кто-то ещё выступает за переговоры? Выносить Банковую к чертям, 

весь правительственный квартал, а после того, как они убегут во Львов, 
и там все выносить, чтобы бежали в Польшу.

Сергей Миронов
Страны «большой семерки» и примкнувший к ним «шестерка» Зе-

ленский подтвердили главное: они не собираются останавливаться и 
хотят воевать с Россией до конца, то есть до уничтожения нашей стра-
ны. Даже если ради этого придется уничтожить целый народ – укра-
инский, о чем участники саммита предпочли умолчать. 

А вот о чем они открыто говорят, так это о суде над президентом Рос-
сии и «ответственными лицами». На Западе давно мечтают сделать 
из Путина второго Милошевича, а из России – вторую Югославию. Тем 
более их до сих пор вдохновляет распад СССР. Развалить и завладеть 
ресурсами – конечная цель западной политики в отношении России. 
Наши усилия защитить себя объявляются незаконными, как когда-то 
попытки Белграда сохранить Косово и защитить сербов.

Неслучайно именно сейчас, когда Россия бьется с украинскими нео-
нацистами, США и их натовские подручные снова разжигают конфликт 
на Балканах. Уж больно хочется раз и навсегда покончить с союзника-
ми России в регионе.

Вся эта ситуация говорит об одном: мы все делаем правильно.
 В этой войне с Западом на кону стоит будущее России и всего мира, 

и нам нужно в ней побеждать. Уверен, так оно и будет. И тогда состо-
ится не просто суд – состоится трибунал над военными преступника-
ми – режимом Зеленского и всеми, кто помогал ему устраивать гено-
цид русских. Этот вызов наша страна приняла, отступать нельзя, толь-
ко вперед! России быть!

МАРДАН
Первый зампред комитета Госдумы по международным делам Алек-

сей Чепа уверенно назвал условия вхождения Сербии в состав России. 
По словам парламентария, страны могли бы воссоединиться по ито-
гам референдума, однако такое решение зависит от воли сербского 
народа. 

 «Я не знаю, насколько это реально, потому что здесь решение не 
Вучича а народа. Это должны определять люди, это референдум». 

 Депутат подчеркнул, что голосование должно быть проведено по 
воле народа, так как у этой идеи есть «большое число противников», 

https://t.me/intuition2036/7036
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«чтобы потом никто не говорил, что это оккупация, захват и сверже-
ние». 

 Одно дело, когда фантазирует мечтательный ребенок, и совсем 
другое, когда - зампред комитета Госдумы по международным делам. 
Впрочем, проблемы с головой у депутата Чепы выявились раньше, ког-
да он забыл задекларировать доли в двух компаниях, несколько сче-
тов в банках и квартиру в Майами. Теперь Чепа забыл, где находится 
Сербия.

Логика Маркова
Запросы в Гугл за 2022 год. Среди политиков безусловное первое ме-

сто у Путина. А первой десятке из политиков только новый премьер-ми-
нистр Британии Риши Сунак. И то потому, что его никто не знает. Как 
наш то пролез в премьеры Британии, спрашивают миллиард индий-
цев. А из реальных мировых лидеров людей интересовал только Пу-
тин, самый популярный мировой лидер

Сергей Миронов
А где Зеленский? Никто не видел Зеленского? Куда делся Зелен-

ский? Зеленский, ау!!! Так называемого президента Украины, похоже, 
целиком и полностью поглотило издание TIME. Именно оно ранее за-
писало бывшего комика в «человека года». А вот вам статистика, эту 
«топ-человечность» опровергающая.

Среди самых популярных гугл-запросов в 2022 году места фамилии 
Зеленский не нашлось. То есть, буквально, этот товарищ не интересен 
никому. Ни на родине, ни в мире. Люди искали что угодно – от крике-
та и компьютерных игр до развода голливудских актёров и скандала 
на премии «Оскар». От чемпионата мира по футболу до новой моде-
ли телефонов. А вот Зеленского не искали.

К слову, Владимир Путин, от которого Запад шарахается как чёрт от 
ладана, занял в поиске по персоналиям четвёртое место. А вот Влади-
миру украинскому места в табели о рангах не нашлось. Вот оно – про-
клятие «человека года». Полковнику никто не пишет, полковника ни-
кто не ищет.           

Как в старом анекдоте про неуловимого Джо. Который получил про-
звище, потому что на… никому не было нужно его ловить.

Роман Сапоньков
По ситуации со снабжением. Оно реально улучшается. Раньше была 

просто катастрофа. Не было ничего. Ни аптечек, ни коптеров, ни фор-
мы.  Теперь мы, волонтёры, постепенно переходим к закрытию по-
требностей армии, которые повышают профессионализм и комфорт. 

Ещё момент, приезжая на передовую всё чаще вижу у ребят  но-
вые игрушки, которые раньше не видел. Поставляет МО РФ. Напри-
мер, противодронные ружья, российское производство. На большой 
дистанции сжигают электронику дронов, могут перехватывать. Бойцы 
оценили высоко.
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Zаписки авантюриста
Роман, а можно по-подробнее про вот эти противодроновые ружья, 

которые «сжигают электронику и перехватывают»? Просто я, как че-
ловек в теме, мог с текучкой отстать от появления такого прорывного 
продукта, а те девайсы, которые закупает МО, в основном - ПАРСы, ко-
торые лично мне не зашли по причине эргономичности и малой дис-
танции эффективной работы. Более того, фирма, которая поставляла 
анализаторы спектра с BT-соединения, используемые в наших детек-
торах дронов (без них ружье даст 20% эффективности), сняла их с про-
изводства. Так что онли Китай и месяц ждать поставки.

Бульба престоловъ
Ложь, наглейшая ложь в каждом предложении. Причём явная за-

казуха. Выжигание электроники на большом расстоянии — привет за-
кону обратных квадратов. Для такого даже пары Камазов с генерато-
рами не хватит, не то, что противодронного ружья.

По мере продвижения переговоров, обмена запросами и ответами, 
АП-шные пропагандисты как с цепи сорвались. Бешеные бляди подру-
били совершенно нереалистичную, но какую-то адскую в своей агрес-
сивности пропаганду. По-видимому, накачка партнёров — вот, мы го-
товы к бою, и сообщаем на внутреннюю аудиторию, что готовы. Вам 
лучше подписать бумажку! А на деле-то к бою не готовы.. И партнёры 
это знают..

Вы сами-то подумайте, откуда у военкрысы, то есть человека, кото-
рый должен освещать конкретный бой, брать интервью у конкретного 
солдата или жителя, такая широкая картина ситуации по всему фрон-
ту, по всей армии, на всех направлениях, и при этом такая радужная. 
Это всё вообще не его специальность, он должен быть с солдатами на 
передке и говорить «вон оттуда по нам фигачат», это его квалифика-
ция! А он оценивает ситуацию со снабжением и подготовкой мобили-
зованных, с точностью артиллерии и связью. Даже в действительно 
хороших армиях типа ВС США или ВСУ всё так радужно не бывает, та-
кие механизмы скрипят и ломаются. А тут дегенеративные ВС дегене-
ративного государства, тащащие всё за счёт русских потерь. Это 100% 
чекистско-АП-шная заказуха, пришедшая прямо от замов Израителя 
или из Департамента массовых коммуникаций МО.

Это попросту физически не может быть правдой. Да и без возрожде-
ния авиации война проиграна, сто раз писал.

Пробуждение будет очень болезненным, если оно вообще состоит-
ся.

Захар Прилепин
В Беларуси по приказу Лукашенко начата внезапная проверка бое-

вой готовности — пресс-служба Минобороны РБ
Войскам предстоит в кратчайшие сроки выдвинуться в назначенные 

районы, провести их инженерное оборудование, организовать охра-
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ну и оборону, навести переправы через реки Неман и Березина.
Также, запланировано передвижение военной техники: движение 

гражданского транспорта по дорогам может быть ограничено.
Европа, с добрым утром. 
Помним, скучаем.

Джига на могиле
Все что осталось сейчас в арсенале Кремля — это торг с Украиной и 

западом сдачей Энергодара, атаками энергетической инфраструкту-
ры, угрозой вхождения в войну войск РБ и т.д. и т.п. 

Учитывая положение вещей на фронте и в тылу, в глобальные угро-
зы со стороны Кремля никто уже не верит, но иногда ему подыгрыва-
ет, получая в ответ Стамбул-1, сданный без боя Херсон и «зерновую 
сделку».

Побеждающая сторона принуждает к миру другими способами, по-
тому и столь нелеп этот плохо скрываемый торг от слабой РФ образ-
ца конца 2022 года. Нужно быть идиотом, чтобы при таких раскладах 
вступить в проигранную войну на стороне РФ, а Лукашенко далеко не 
идиот. Он саботировал атаку на Западную Украину ещё в марте, когда 
нынешний печальный исход СВО был совсем не очевиден и тем более 
он не будет рисковать сейчас.

Дмитрий Конаныхин
Запад вливает в бывшую УССР беспрецедентные военные инвести-

ции не потому, что ему жалко украинцев, а именно потому, что украин-
цы ему обходятся бесплатно: даже поляки обойдутся дороже бесплат-
ных самоубийц, да ещё и русских, перепрошитых в «анти-русских».

Поляки не лишатся своей польской идентичности. Никому из поля-
ков не придёт в голову определять будущее как «Польша не Россия». 
Это бред. Но базовая идея большевистской Украины как раз реализо-
вана в Анти-России, не зря её большевик Кучма сформулировал. 

Поэтому Запад будет держаться за бесплатно доставшийся от боль-
шевиков антирусский биореактор до последнего — это изумительно 
выгодная инвестиция в ослабление России. Где на планете вы ещё най-
дёте русскую территорию, где сто лет велась антирусская селекция, где 
русским вживляли большевистский ген ненависти к русским? 

Бывшая УССР в этом смысле уникальна.
Именно поэтому этот биореактор должен быть обезврежен любой 

ценой. Иначе новая чума антирусского расизма выплеснется со всей 
ленинской беспощадностью к русским.

Андрей Медведев
Коллеги очень верно рассуждают о том, что Украина является все-

го лишь инструментом Запада в борьбе с Россией, точнее сказать, в 
новом крестовом походе против «проклятых схизматиков», как в 13 
веке. И потому, сохранение Украины в том или ином виде, будут озна-
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чать продолжение войны против России. 
И поскольку смысл существования нынешней Украины состоит ис-

ключительно  в войне против «русни», «мокши» и сепаров, то ни на 
секунду не стоит сомневаться в том, что при первой же возможности, 
получив хоть ударные беспилотник, хоть дальнобойные ракеты, Киев 
немедленно атакует города в глубине России. Почему я пишу про это? 
А я вижу, как некоторые тут сомневаются - дескать, не будут ВСУ бить 
по Москве/Казани/Краснодару, потому что это тогда Россия ответит 
ударом по Киеву/объявит войну/тотальную мобилизацию. 

Но в действительности, Киеву плевать, чем ответит Москва. И даже 
не потому, что до этого, на прочие вызовы, на удары по аэродромам, 
по крейсеру «Москва», по Крыму, нельзя сказать, что мы прямо уж 
как-то жестко ответили. Даже если бы и ответили. Повторю - суть су-
ществования Украины в том, чтобы уничтожить Россию. Никаких дру-
гих политических и смысловых задач у украинского государства нет. 
Будут беспилотники, которые долетят до Москвы - не надо сомневать-
ся, Киев их немедленно применит. Будет у Киева грязная бомба (а зря 
что ли Зеленский говорил про ядерное оружие?) тоже применят при 
первой же возможности. Были бы сейчас у Киева баллистические ра-
кеты, они бы уже летели в наши города, били по нашим гражданским 
аэропортам, военным заводам.   

 Украинская идея это идея ненависти к чужаку(даже если чужак «не-
правильный» украинец), почитайте Михновского и Донцова. Даже 
украинский язык сегодня, это не язык общения, а политическая де-
кларация, равно как и украинская культура. К сожалению так. Дело в 
том, что украинская литература и язык создавались в 19 веке весьма 
искусственным образом, именно как форма антирусской фронды. И 
никак иначе. 

А вся Украины в нынешнем виде - это концентрированный сгусток 
русофобии, культов смерти и ненависти к православию.

И что с ним делать? Какие переговоры тут возможны? О чем? Тем 
более Западу именно такая Украина, погрязшая в ненависти, и нуж-
на. Это все к тому, что не надо иллюзий. Всё надолго, идти придется 
до конца. Никакие переговоры не изменят ситуации, а будут лишь от-
срочкой перед новым этапом.

Объясняет Readovka
Логика людоеда — глава нацполиции Украины назвал жителей Дон-

басса главной проблемой для Киева
Очередная расчеловечивающая жителей Донбасса мерзость поли-

лась изо ртов украинских официальных лиц — в этот раз отличился 
глава нацполиции Украины Игорь Клименко. Главный полицай 404 за-
явил: «Дети (в ДНР и ЛНР) пошли уже во второй класс, те, которые 
родились в 2014-2015 годах... Большие территории, которые уже 8,5 
лет не слышали украинскую речь... Поэтому главная проблема — это 
люди». 

В том, что главная проблема для Киева — это люди, никто уже давно 

https://t.me/readovkaru/2008


ОГЛАВЛЕНИЕ 154ТРИНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

не сомневается. Причём таковой они были и в 90-е годы, когда не спе-
шили принимать все прелести новой жизни, остались проблемой и по-
сле 2014, не уверовав в священные заповеди евромайдана. Люди во-
обще в украинских медиа выносятся за скобки, всё чаще звучит «наша 
земля», «наши территории». 

Особо проблемные, надо понимать, были на Донбассе, которых бе-
гущие в светлое будущее украинцы уничтожали руками своих псов из 
ВСУ. Дети ДНР и ЛНР Клименко волнуют исключительно как функци-
ональные единицы — не учат мову, значит украинцев из них не вый-
дет, а следовательно их можно и нужно бомбить, как это ежедневно 
и делают незалежные. 

МАРДАН
Но, авторы забыли сделать вывод. Я это сделаю за них.
Жрецов культа «украинства» нужно уничтожать как бешеных жи-

вотных. Без всякого снисхождения. Это - из очевидного.
Но, еще один вывод не столь очевиден. Украинство как система 

должно полностью искореняться на освобожденных территориях. Пол-
ная и тотальная деукраинизация. Начиная с уничтожения вывесок на 
мове и заканчивая отменой мовы в средней школе. Любая попытка 
говорить на украинском должно расцениваться как демонстрация не-
лояльностью (а чем же еще?) и иметь следствием для носителя выда-
чей ему волчьего билета и запретом на любую профессию кроме кас-
сира в супермаркете. А там его по любому научат без акцента гово-
рить «Здравствуйте и всего вам хорошего». Без всякого фрикативного 
«г». Захочет жрать - будет говорить как коренной ярославец.

И памятники Шевченко нужно тоже выкинуть на свалку.

Комиссар исчезает
Из плена освободили настоятеля Тихвинского храма в донбасском 

Лисичанске (все эти восемь лет под контролем ВСУ) отца Андрея Пав-
ленко.

Смотрю первую съемку. 
Священник улыбается, говорит:
- Я очень рад, что Луганщина это теперь Россия, и надеюсь, что укра-

инская скверна больше никогда не коснется нашей земли.
Радуюсь вместе с ним.
А потом вспоминаю, что мы же не должны принимать во внимание 

то, что думает о Донбассе настоятель донбасского храма.
Мы должны слушать то, что думают о Донбассе Фишман, Фейгин, 

Кац, Шлосберг, Альбац, Шульман, Гозман, Слоним, Котрикадзе и Ге-
воркян.

Им виднее.

https://t.me/mardanaka/12310
https://t.me/komissarischezaet/262
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Все больше источников указывают на готовность США передать 

Украине установку ЗРК Patriot. В начале спецоперации даже разгово-
ры об этом Вашингтон пресекал, а российские должностные лица го-
ворили про «законные цели» и тд. В общем Штаты откровенно побаи-
вались таких шагов. Но шаг за шагом делали движение вверх по лест-
нице эскалации в конфликте с Россией, и в последнее время обнагле-
ли вконец. Их наглость обоснована не столько их собственным безу-
мием, сколько нашими «успехами» и «решимостью», которую мы не-
однократно демонстрировали за последние 9 месяцев. Следом будут 
сделаны новые шаги: ракеты большей дальности, танки, истребители, 
ударные БПЛА, и где-то между ними официальное вступление Поль-
ши в боевые действия. Неофициально они уже давно в них участвуют.

Умный еврей при губернаторе
Только что прочитал у одного очень хорошего автора: «вопрос за-

щиты национальных интересов России становится все острее».
Люди, вы в самом деле не понимаете. Это удивительно. 
Нету больше «вопроса защиты интересов». Проехали 8 лет назад. 
Есть только самозащита России от уничтожения. Ведется война на 

уничтожение государства, народа, языка, культурного наследия. Мы 
на войне, перед нами противник. 

Мы боремся за жизнь - в самом прямом смысле этого слова.

Логика Маркова
Мы привыкли идеализировать европейскую демократию. Мы по-

следние  десятилетия у себя демократию и свободу хотели сделать по 
европейскому образцу. А пока мы полууспешно пытались их копиро-
вать, образец стал испаряться. Европейская демократия в очевидном 
кризисе. 

1. Деньги играют большую роль, чем избиратели. 
2. Вашингтон играет большую роль, чем свои избиратели.
3. Евробюрократия играет большую роль, чем свои избиратели.
4. Деньги, евробюрократия и Вашингтон так жестко контролируют 

сми, что свобода слова исчезла почти.
5. И итог  - киевская хунта как приговор европейской демократии. 

Демократические страны не могли бы в принципе поддерживать эту 
хунту, которая враг демократии, враг всей европейской цивилизации.

Поэтому пора отучаться восхищаться европейской демократией.

Захар Прилепин
На белорусской технике, которая перемещается в сторону границы 

с Украиной, заметили тактические знаки — красный квадрат.

https://t.me/zhivoff/7476
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Тактические обозначения обычно наносят на технику перед её уча-
стием в боевых действиях (если у противника тоже есть такие моде-
ли) для визуального различия «свой - чужой». 

Отметим, что знак не новый. В последний раз он был замечен на в 
марте, когда российские войска ещё стояли под Киевом и обсуждался 
вопрос вступления Беларуси в войну.

Vоенкор Котенок Z
Сосредоточение войск НАТО на румынской территории явно приу-

рочено к активным действиям по оккупации Молдавии и некоторых 
земель «Незалежной». Румыния хочет прирастить свою площадь Бу-
ковиной, частью Одесской области (включая и саму Одессу) и полно-
стью поглотить Молдову.

К подобному стремлению румын подталкивают США, Франция и 
Нидерланды. Американцы перебросили 101-ю воздушно-десантную 
дивизию армии США «Кричащие орлы», а французы напичкивают 
«оборонительный рубеж НАТО» в Румынии бронетехникой. На днях 
из Франции прибыли 13 танков, 20 колесных БТР и около 700 человек 
личного состава.

Вооруженных сил Румынии не хватит для реализации ее территори-
альных претензий. Поэтому на одесском и молдавском направлениях 
румынам придут на помощь натовцы под «миротворческим» флагом.

Планы по разделу Украины Запад (через Польшу, Венгрию и Румы-
нию) постарается реализовать в любом случае. Но перед этим спец-
службы США и НАТО проведут ряд мероприятий политического, воен-
ного и экономического видов для хаотизации жизни на подконтроль-
ном Киеву пространстве. С этого все и начнется.

Логика Маркова
На Украине будет еще одна волна мобилизации после новогодних 

праздников. Это предположила зам министра обороны Украины.  Для 
возмещения убитых и раненых солдат. То есть на зиму ВСУ готовятся 
к таким кровопролитным боям, что понадобится еще одна волна мо-
билизации. Воевать до последнего украинца с Россией, - такой приказ 
Байдена. И Зеленский будет его выполнять. И сделан новый закон, ко-
торый позволяет мобилизовывать женщин.

Старая площадь
Предыдущая мобилизация проходила летом, сотрудники военкома-

тов забирали людей прямо с улиц. Венные патрулировали даже пля-
жи Одессы, откуда отправляли людей на фронт даже в плавках.

Что-то знаю / Павел Данилин
То, что бандеровцы - сатанисты, не вызывает сомнений. Гонения на 

церковь на Украине, пожалуй, соответствуют лишь временам Юлиана 
Отступника или первым 20 годам существования СССР.

https://t.me/voenkorKotenok/43631
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Поразительно, что в «цивилизованном мире» закрывают глаза на 
то, как манкурты с собаками врываются в храмы. Как поруганию под-
вергаются святыни...

Впрочем, это же наша, рравославная церковь. А они там - такие же 
сатанисты, что и бандеровцы.

Логика Маркова
Рождественское перемирие на Украине не возможно, потому что 

руководство армии России православные и для них Рождество 7 янва-
ря. А руководство ВСУ протестанты и частично униаты и атеисты, бор-
цы против православия. И у них Рождество или 25 декабря. Или у них 
нет Рождества вообще. Да, солдаты и офицеры ВСУ православные, но 
они это просто рабы и пушечное мясо для американских и британских 
генералов, командующих ВСУ

Умный еврей при губернаторе
Иной раз увидишь написанное «на украинском языке» и сразу по-

нимаешь, из какого сора и как этот «язык» конструировали. И почему 
он именно «язык» в кавычках. 

Прочитал у тамошнего телеграмера про «блискучу работу розвид-
ки». Откуда взялась эта близкая куча? Господи, да по всем русским по-
селкам и деревням малообразованные люди говорят «блистючий», 
когда что-то блестит. Слово «блестящий» - один из маркеров не за-
бывшего хотя бы школьную науку. 

Украинство конструировали даже не из диалектов. А из убожества 
и неграмотности. 

Они еще и правила придумывают, закрепляют кучу в качестве грам-
матической нормы… ради покращення, прости Боже.

Рамзай
Если проанализировать всю поступающую информацию, а так же 

резкую смену западной риторики о праве Украины наносить удары по 
территории России, то можно с уверенностью утверждать, что Украи-
на начала производство нескольких видов баражирующих боеприпа-
сов с дальностью от 100 до 800 километров и мощностью от 10 до 70 
кг. Дроны «камикадзе» созданы при активном содействии американ-
ских инженеров и конструкторов на базе уже разработанных Украи-
ной БПЛА на элементной базе и с использованием агрегатов амери-
канского и европейского производства. Само производство разверну-
то на территории одной из стран восточной Европы. Сейчас идёт чис-
ленное накопление этих дронов для фронтовой «презентации» этих 
БПЛА. Можно предположить, что таковая может состояться в новогод-
нюю ночь, и что атаке подвергнется целый ряд объектов инфраструк-
туры европейской части России. Такая атака, по замыслу украинско-
го командования, должна стать полноценным ответом на российские 
ракетные удары по украинской инфраструктуре. Будем готовы!

https://t.me/logikamarkova/4607
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Царьград ТВ
Участники заседания комиссии Российского союза промышленни-

ков и предпринимателей перечислили, что является барьером для им-
портозамещения в оборонно-промышленном комплексе (ОПК). 

По их словам, речь идёт прежде всего о дефиците квалифициро-
ванных кадров.

Сергей Миронов
Можно ли было договориться с Гитлером, чтобы он прекратил уби-

вать советских граждан? Разумеется, нет. И Советский Союз уничто-
жил нацизм не только на своей территории, но и в Европе, пусть и це-
ной больших потерь. Сегодня перед нами та же угроза: последователи 
Гитлера устраивают геноцид русских и мечтают об уничтожении Рос-
сии. Остановить их можно только одним способом – военным. Благо 
сегодня у нас есть силы и средства сделать это с гораздо меньшими 
потерями, чем 80 лет назад.

Освободить от неонацистов необходимо всю территорию Украины, 
так как в противном случае при помощи Запада там будет создан еще 
более мощный антироссийский плацдарм, чем был на момент нача-
ла специальной военной операции. Демилитаризация и денацифика-
ция Украины невозможны без контроля над украинской территорией, 
по крайней мере на первом этапе. Поэтому вслед за освобождением 
Донбасса, Запорожской и Херсонской областей нужно ставить вопрос 
об освобождении всей Украины. В условиях геноцида и террора, ко-
торый развернули неонацисты, у России есть полное право и необхо-
димость действовать именно так. 

Переговоры в этой ситуации возможны только об одном: безогово-
рочной капитуляции режима Зеленского. Все иные соглашения в духе 
«Минска-3,4,5» не дадут ничего, кроме новых трагедий и новой кро-
ви. Недавние признания бывшей главы правительства Германии Анге-
лы Меркель это хорошо подтверждают.

Захар Прилепин
Ещё лет пять назад в кино-кругах разнеслась весть, которая на Запа-

де никого не удивила, а в России в это отказались верить - Ван-Дамм 
из этих. Гей. 

Он у нас в ОМОНе в качалке висел, его постер. И такое.
Там ещё висели Шварц, Сталлоне, Лундгрен и Сигал.
Шварц теперь утвердился окончательно в качестве сына своего па-

паши нациста. Слай оказался не очень большого ума, увы.
Дольф Лундгрен - на самом деле, очень образованный взрослый 

парень, консерватор и нормальный тип, долгие годы повторявший, 
что Путин - крутой мужик, - теперь молчит: иначе ему башку оторвут и 
в кино больше не позовут никогда.

Один Сигал в России, и говорить может всё, что хочет.
Что до Ван-Дамма - то он доехал этой зимой до Украины и теперь 

https://t.me/tsargradtv/31536
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этот самый во всех смыслах. Прямых и переносных.
«Универсальный солдат», епт. Как не посмотри.

Логика Маркова
Саакашвили объявил голодовку. Но это уже никому не интересно. А 

уж так он старался угодить западным заказчикам, так старался! И вот, 
западные заказчики его бросили. Такое же будущее ждет и Зеленско-
го, - будет еще объявлять голодовку и всем это будет безразлично. Так 
уходят предатели своего народа.

Платон Беседин
Дмитрий Песков назвал ситуацию в Донецке непростой. Стадия пер-

вая - принятия. Дальше - выводы и действия.

Стрелков Игорь Иванович
Общий вывод:
Ситуация на фронте в целом остается без изменений. Подход ко-

мандования ВС РФ к проведению операций при общем командовании 
генерала Суровикина - не изменился нисколько - продолжаются без-
перспективные атаки тактического уровня в лоб на укрепленные по-
зиции ВСУ, в основном - силами подразделений ВС ЛДНР и ЧВК. Стра-
тегическая инициатива полностью отдана в руки ВСУ, однако против-
ник не спешит ею воспользоваться по причинам, мне не известным.

Чёрный Прапор
Телеведущий Владимир Соловьев — об Игоре Стрелкове:
«Сиди и не позорься! ты обосрался! ты отправился на фронт и вер-

нулся, не оказавшись там!!»

Стрелков Игорь Иванович
Я тут слыхал, что сегодня с утра некто Владимир Рудольфович Соло-

вьев (Шапиро) на своём радио- и телеграмм-канале рассказывал обо 
мне много нехорошего. Как обычно - обильно и неудержимо лгал.

Прошу передать неуважаемому Владимиру Рудольфовичу, что я го-
тов на любые публичные дебаты с ним, проведенные на любой ней-
тральной (то есть не редактируемой им и его спонсорами) площадке. 
По любой теме, какую он захочет поднять (кроме моей личной жиз-
ни, вопросы которой даже такое «резиновое изделие № 2», как он - 
не касаются ни разу). Единственное условие с моей стороны - дебаты 
должны проходить в прямом эфире и на них дополнительно должна 
вестись запись «нейтральными» операторами.

Если-же Владимир Рудольфович (известный своей нищетой) не спо-
собен организовать дебаты по причине нехватки ресурсов - то (при на-
личии его согласия) - я организую площадку сам.

https://t.me/logikamarkova/4608
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МИГ
Если дебаты состоятся, это событие будет покруче финала ЧМ по 

футболу.

Логика Маркова
Дебаты Соловьев - Стрелков вряд ли будут. Стрелков это обижен-

ный на власть неконтролируемый патриот. 
1. Поэтому от отрезан от сми. 
2. И поэтому он пытается прорваться к сми.
3. И поэтому он хочет дебатов с Соловьёвым. 
4. И поэтому ему не дадут прорваться к сми.

Новая Искренность
Из Стрелкова явно лепят нового федерального политика. Некото-

рые «башни» внутри ФСБ нуждаются в опорной фигуре в «патриотич-
ной среде», чтобы хоть что-то контролировать, когда в стране всё пой-
дёт совсем не по плану. И управляемый Стрелков вполне подходит. А 
за счёт наезда на Соловьёва можно оттянуть часть аудитории у и так 
дряхлеющего штрибана, который стремительно теряет все рейтинги.

ПриZрак Новороссии
У патерналистских дурачков всегда кто-то кого-то лепит. Всегда «кто-

то чей-то проект».
Мудакам невдомек, что человек с УБЕЖДЕНИЯМИ, говорящий все 

время одно и тоже - ибо это «одно и то же» просто объективная кар-
тина действительности - рано или поздно (а сейчас уже очень поздно), 
но все равно найдет свою аудиторию. Ибо правда пролезет, как шило 
из мешка.

А эти шилья последнее время так лезут из мешка, что мешок напо-
минает ежа.

То, что Стрелков просто силой банального перечисления аргумен-
тов не оставит и мокрого места от истеричной хлопотливой карлицы 
Соловьева - это  скучный своей очевидностью факт. Как и от любого 
другого пропагандона. Просто в силу того, что ему даже не надо ниче-
го доказывать, хватит просто перечислять факты и выводить причин-
но-следственные связи. 

Толку от этого будет немного, ибо в политике изумительных людей 
это не поменяет ничего. От слова вообще.

Но рассказы дурачков, что из Стрелкова кого-то лепят и «делают» 
ему карьеру - они неизменно доставляют.

МАРДАН
А ведь Байден - это самое страшное, что могло случиться с челове-

чеством.
Он - католик. Он с детства знает, как устроен мир и человеческая 
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судьба. Для него Рай и Ад - конечные точки бытия, про которые он уз-
нал раньше, чем начал говорить. И строки Евангелия от Матфея «А кто 
соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, тому лучше было 
бы, если бы повесили ему мельничный жёрнов на шею и потопили его 
во глубине морской» Джозеф Байден слышал неисчислимое количе-
ство раз.

То, что делает Байден, означает, что американский президент окон-
чательно выбрал свою посмертную судьбу и движется в Темноту с от-
чаяньем пропащего человека. 

Путинское «Мы попадем в Рай, а они - просто сдохнут» - это не ри-
торическая оговорка. Это очень холодное и точное понимание того, с 
чем имеет дело Россия. Насколько весь мир стоит на краю и спасает-
ся исключительно Волей Божией и хладнокровием российского пре-
зидента.

Эсхатологический характер противостояния определяет и невероят-
ное снисхождение, которое Россия проявляет по отношению к Украи-
не. Это такая совершенно человеческая жалость. Когда ты уже совер-
шенно ничем не можешь помочь запутавшемуся, окончательно пад-
шему, погрязшему в своей мерзости близкому человеку, но жалость 
не отпускает тебя.  

А Байдену никого не жалко. Он буквально готов бросать в костер 
детей. Даже американских детей. Если до конца его президентского 
срока не начнется большая война, значит у Бога еще остались на лю-
дей какие-то планы.

Но, это не факт...

Мария Захарова
Обратили внимание на очередные антироссийские выпады Феде-

рального канцлера ФРГ О.Шольца, которые глава германского прави-
тельства сделал, выступая 12 декабря 2022 года на торжественном ме-
роприятии по случаю 70-летия восточного комитета германской эко-
номики. 

Упор был сделан на поддержку киевского режима и рассуждения о 
том, что после окончания «войны» на Украине Россия попросит о воз-
обновлении экономических отношений с Германией.

Но мы ни о чём просить не будем, и политики Германии должны 
уяснить это раз и навсегда. Пусть О.Шольц сам отвечает за «затягива-
ние поясов» бизнеса в ущерб его интересам. 

• Канцлер Шольц предпочёл не упоминать, что именно необдуман-
ная политика его кабинета привела к разрыву российско-германско-
го экономического и энергетического сотрудничества, десятилетиями 
обеспечивавшего рост германской промышленности. 

• Он ни словом не обмолвился о признании своей предшествен-
ницы – А.Меркель – о том, что Берлин и другие столицы Запада всег-
да относились к Минским соглашениям по урегулированию исключи-
тельно как к возможности потянуть время для подготовки Киева к во-
йне против нашей страны.  

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4335
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Все рассуждения О.Шольца – свидетельство кризиса в понимании 
нынешней ситуации и стратегическом видении. Видимо, это – преде-
лы мышления нынешних германских властей.

МИГ
«План Шурыгина» разгадан журналистами МК: 
«Появилась опасность массированного удара украинскими беспи-

лотниками по России в новогоднюю ночь. Военные эксперты не ис-
ключают, что Украина может попытаться нанести ракетные удары по 
европейской части России в новогоднюю ночь. Военный эксперт, член 
«Изборского клуба» Владислав Шурыгин заявил, что сейчас против-
ник накапливает дроны с дальностью полета до 800 километров для 
их «презентации» в российских городах.  По словам военного экспер-
та, редактора журнала «Арсенал Отечества» Алексея Леонкова, вы-
брать цели и время Украине помогаю Великобритания и США».

Напомнило эволюцию Ростислава Ищенко: от «Украины не станет 
уже на следующей неделе» до «ВСУ может выйти к Кремлю за 24 часа»

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Попова доложила Путину о резком росте заболеваемости орви и 

свиным гриппом. Если оставить в стороне ухмылки насчёт свиного 
гриппа в разгар СВО, то возникает неловкое чувство, что вскоре специ-
альную военную операцию и самоизоляцию начнут комбинировать в 
произвольном порядке. Даже не хочу строить догадки, зачем и кому 
это нужно. По субъективным ощущениям окружающие действитель-
но жалуются на большое количество проблем со здоровьем в послед-
ние 1,5 месяца. Мы же с Вами помним, что на Украине действовало 
более 30 биолабораторий, и некоторые из них продолжают работать в 
Киеве, Харькове, Одессе, Львове и других городах. С учётом масштаба 
диверсионной деятельности, которую развернули украинцы, можно 
предположить также и  попытку совершать акты биологического тер-
роризма. Или вы думаете, что люди, которые уже пару раз пытались 
спровоцировать против России коллективный ответ НАТО, не способ-
ны на подобное?

BRIEF
Дата Послания находится в подвешенном состоянии: вопрос- будут 

ли сделаны шаги на нейтрализацию кризиса или на его ужесточении. 
Дата Послания-РИА против ТАСС. Громовские против Ковальчуков. 

Борьба за дату послания продолжается. А в нем ведь ответы: иници-
ирует ли Россия рождественское перемирие или,наоборот, обострит 
конфликт. 

Кремль может пойти на снижение эскалации- вступить в сделку по 
АЭС и аммиаку, объявить перемирие и даже выступить с инициативой 
поручить общественным организациям вступить в диалог. 

Пограничной становится сама дата Послания. Часть АП считает, что 
до НГ элитам и стране должны быть даны сигналы для будущего- не-
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обходимо ответить на вопрос о целях и контурах СВО. Тем более, что 
это уже требуют партнеры из Пекина,Дели и ОДКБ. Вторая часть игра-
ет на дальнейшем обострении конфликта и превращении операции в 
народную войну с мобилизацией системы и ее полной трансформа-
цией. Можно предполагать, что миротворцы сосредоточены на само-
сохранении Системы в прежней конструкции; радикалы настроены на 
слом прежней Системы и выстраивании новой ее конструкции.

Николай Стариков
Декабристы – это, первое в нашей истории, «освободительное» дви-

жение, чьи корни зримо уходили за границу. А именно — в Туманный 
Альбион. А восстание декабристов — это первая попытка развала Рос-
сии изнутри, осуществленная англосаксами.

В советский период декабристов вознесли на пьедестал. Но место 
им в ряду борцов с Россией. Там, где стоят генерал Власов, современ-
ные террористы-убийцы, те, кто взрывал и убивал в 1905 году.

К сожалению, ряд предателей в нашей истории, увы, длинный и со-
держательный…

Старовойтов о политике
Раньше было выражение «поколение ЕГЭ», теперь среди полити-

ков и публичных людей появилось «поколение СВО». Когда депутат 
Нилов (СРЗП) говорит, что «мальчик из Киева мечтает о ракетах и он 
их получит», это ничем не лучше выступления Красовского. Но надо 
ли казнить депутата за его неудачную шутку или списать все на общее 
огрубление нравов? В любом случае, интересна реакция однопартий-
цев и комиссии Госдумы по этике.

ДШРГ Русич
Отличная шутка. И не шутка а будут ракеты. 
Мирных в 404 нет.

МАРДАН
Беспокойная Урсула фон дер Ляйен сообщила, что Евросоюз поста-

вит Украине 30 млн энергосберегающих лампочек. 
Так же она призвала другие страны присоединиться к ЕС и отпра-

вить на Украину еще 20 млн лампочек.
Зачем украинцам лампочки, если не будет электричества? А его обя-

зательно не будет, будьте уверены, госпожа Урсула.

МиГ - резерв
«Чем ничтожнее страна и глупее лидер, тем выше амбиции»
Дмитрий Медведев
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ПЯТНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Сладков+
РОССИЯ, ПО МНЕНИЮ США И НАТО «УЖЕ НЕ АРКТИЧЕСКАЯ ДЕРЖА-

ВА». ТАК, ПО ВЕРСИИ ЗАПАДА, МЫ СКОРО САМИ СЕБЕ НЕ БУДЕМ ПРИ-
НАДЛЕЖАТЬ. 

Разве не ясно, нас,  пытаются выдавить глобально из международ-
ной повестки дня. Нас не пускают в спорт, вывели из G7, принуждают 
уйти из «Большой двадцатки».  

Теперь уже пытаются сдвигать территориально, например из Аркти-
ки. Это, как Канаду, или те же США объявить вне Америки. Это очень 
самонадеянно.   

В этом мире только сила  является фактором. Мы сильны. А надо 
быть еще сильнее, не просто в военном смысле, а в экономическом, 
идеологическом понимании.

Димитриев
Почти всю политическую тусовку РФ заполнили фриками и идиота-

ми, которые должны лишь имитировать политическую жизнь. А по-
том выяснилось, что при столкновении с реальным вызовом они не-
сут лютую дичь. То есть по итогу выясняется, что они:

- не принимают решений и законы за них пишут в другом месте
- не предоставляют своих избирателей
- не ориентируется в вопросах, которыми занимаются
- не оказывают влияния на настроения в обществе
- не корректируют действия руководства страны
- выступают с идиотскими инициативами, типа как недавняя депор-

тация какого-то блогера, который наоборот продвигал российских во-
енных в молодежном стиле. 

Скажите, зачем они вообще нужны, кроме имитации парламента-
ризма? Сидит несколько сотен дураков в костюмах и время от вре-
мени пытается о себе напомнить. Чтобы что? Чтобы перед другими 
странами было не стыдно, что тут нет демократии? Может кто-нибудь 
вспомнить хоть какую-то пользу от этого института в целом? 

Прав уважаемый автор канала МИГ: если бы в России была хоть ми-
нимально живая система парламентаризма, была бы какая-то дискус-
сия по актуальным вопросам, то это позволило бы избежать массы 
трагических ошибок, ну например в этом году.

Олег Царёв
Американские конгрессмены Стив Коэн и Джон Уилсон внесли на 

рассмотрение Конгресса США проект резолюции, который содержит 
призыв к главе американского государства Джо Байдену добиваться 
исключения России из СБ ООН.

Но поскольку за это решение в ООН должен проголосовать Китай, 
который вряд ли это сделает, и Россия должна сама одобрить свое же 
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исключение, деятельные конгрессмены уже начали искать способы, 
как бы воплотить свою гениальную идею в жизнь. И кто бы сомневал-
ся, нашли: решили оспорить статус России как наследницы места Со-
ветского Союза в Совбезе ООН с помощью Украины, которая могла бы 
заявить о своем праве считать именно ее правопреемником СССР.

Эта новость для тех, кто критикует наших депутатов ГД за идиотские 
инициативы и утверждает, что таких депутатов больше нигде нет. Вот, 
читайте, в американском конгрессе и не такие есть.

Комиссар Исчезает
На самом деле, трагической ошибкой в России была бы как раз та 

самая «живая система парламентаризма» и «дискуссия по актуаль-
ным вопросам».

Такая система и такая дискуссия - уже создавались в России в 1916-
1917 и 1989-1990, после чего следовал быстрый и страшный крах госу-
дарства, причем наиболее яркие герои этого парламентаризма и этой 
дискуссии уходили в политическое (а когда-то и физическое) небытие 
вслед за теми, кого они так хорошо критиковали.

А разгадка одна.
У вас сначала должен быть большой, крепкий, автономный класс 

частных хозяев страны, а потом уже эти хозяева могут обустроить себе 
дискуссию и парламентаризм.

Если же ваши хозяева то отсутствуют вовсе, то оказываются в беспо-
мощной зависимости от бюрократии и заграницы, то ваш парламен-
таризм и ваша дискуссия - это просто способ разломать контроль бю-
рократии и отдать все загранице (в 1917 - Германии, в 1991 - Америке) 
- и не более того.

А бюрократия, как бы ни была омерзительна, но все же лучше, чем 
заграница. 

Россия ей, бюрократии, иногда все же нужна, тогда как загранице 
она не нужна вовсе. 

Поэтому мы ругаемся, вздыхаем, иногда даже сопротивляемся, но 
терпим нынешнее положение дел.

Чёрный Прапор
Мы имеем дело с интернациональной бандой маньяков — Ротшиль-

дов, Соросов и их ставленников. У них есть проводники в каждой стра-
не. И когда они правят, никакой пощады от них ждать не следует. 

На том конце дьявол!
Александр Дугин, философ

АДЕКВАТ Z
С каждым днем все очевиднее, ловушкой какого масштаба для укров 

оказался Артемовск.
Его нельзя терять из соображений тупого селючьего престижа: как 

только это произойдет, будет решена судьба по самой меньшей мере 
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Соледара, Северска и всего, что к востоку от них по южному берегу Се-
верского Донца - а на следующем шагу пойдет предметный разговор 
уже о Краматорске со Славянском. Его крайне дорого оборонять: толь-
ко за последнюю пару месяцев чубатые сожгли в городе и окрестно-
стях, по предельно осторожному подсчету, эквивалент трех-четырех 
счетных бригад - и черная дыра продолжает засасывать их резервы в 
ежедневном режиме. Ломая, о чем уже доводилось говорить, планы 
использовать эти ресурсы на других направлениях с надеждой на бо-
лее внятный результат, чем оттянуть неизбежное еще на какое-то вре-
мя.

При желании наше командование, думаю, могло бы форсировать 
там события в любой момент, но взятый темп, судя по всему, продол-
жает считаться оптимальным. С ампутацией конечности у тушки, раз-
умеется, отпадут и проблемы, связанные с имевшейся там язвой до 
кости - но именно эту язву нам сейчас выгоднее растравлять хохлам 
до возможного предела.

И когда укровласти вместо того, чтобы оставить город, минимизи-
ровав чисто военные последствия для себя, продолжают гнать в него 
мясо на убой, им остается только пожелать возить не перевозить.

Александр Жучковский
Ракетные атаки на столицу ДНР с конца ноября становятся всё более 

масштабными и ожесточёнными. Сегодня – очередной трагический 
«рекорд». Причём под ударом не военные объекты, а жилые кварта-
лы, рабочие и торговые центры центральных районов Донецка. С чем 
это связано? Либо с чисто террористическими целями бешеных укра-
инцев, которые стремятся вызывать панику и претензии населения к 
властям, неспособным остановить или хотя бы снизить ракетные угро-
зы. А возможно, причина в том, что украинцы используют эти удары в 
качестве шантажа, давления на власти РФ в каких-то внутренних пере-
говорах. Подобные переговоры по частным каналам между политика-
ми и военными, так или иначе, во время войн идут всегда, независи-
мо от наличия и уровня переговоров официальных. Что касается воз-
можности противодействовать этим атакам и нашей контрбатарейной 
борьбы, всё не так просто, как кажется, напишу об этом чуть позже.

Ꙃаставный
Я бы предпочёл надеяться, что эти, всё более катастрофичные уда-

ры, свидетельствуют как-раз о том, что переговоры с Украиной идут 
очень плохо или не идут вовсе. Всякий раз, когда военная перспек-
тива для украинцев становится хуже (вспомните ожесточенные уда-
ры в июне, перед поражением ВСУ в Северодонецке и Горском-Золо-
том), они, будто со злого отчаяния, начинают отыгрываться на донча-
нах. Это не отменяет провала наших начальников в контрбатарейной 
борьбе, но вспомните, что перед подозрительными перегруппиров-
ками в Харьковской и Херсонской областях, украинцы били по Донец-
ку с куда меньшим энтузиазмом.

https://t.me/juchkovsky/3220
https://t.me/zastavnyii/2331
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Умный еврей при губернаторе
У меня такое впечатление, что украинцы напрашиваются на удары 

возмездия - такой силы, чтобы можно было кричать о чудовищной же-
стокости русских. Это провокация, безусловно. 

У меня также такое впечатление, что нам стоило бы поддаться на 
провокацию. И в ответ на 40 снарядов града по Донецку послать по 
украинскому городу 400. Прицелившись примерно так же.

ПриZрак Новороссии
Я вот смотрю укропы думают, что террористические обстрелы До-

нецка могут кого-то из вменяемых дончан напугать?)))
Дорогие укронацисты, я крайне благодарен вам, что своими дей-

ствиями вы добились появления на Донбассе людей особого склада и 
мотивации. Причем как среди мужчин, так и женщин. 

Они не испытывают к вам ненависти, злости. Они не хайпуют выез-
жая на последствия обстрелов, заламывая руки про «нечестных пар-
тнеров нацистов», как это делают федеральные журналисты, они не 
голосят, брызжа слюной в московских студиях, как хлопотливые кар-
лицы из соловьиного помета, требуя мести, но не готовые эту месть 
ничем обеспечить, но готовые рожать от азовцев.

Нет.
Они эти мужчины и женщины хотят вас, дорогие укронацисты, про-

сто уничтожать. Сухо, системно, под корень, вас и ваших биологиче-
ских носителей. Чтобы от вас не осталось ни потомства, ни памяти. 
Всех.

Без истерик, холодно, рутинно, каждый день, но всех и до конца. 
Также, как давить насекомых, с тем же эмоциональным наполнением.

С пониманием того, что многим из нас на этом пути не выжить - но 
это придает только больше сил и задора сделать всё, чтобы убить вас 
или помочь убить вас как можно больше.

И я благодарен, что из-за нацистов и изумительных людей в нашем 
тылу, граждан с подобным пониманием становится больше и в самой 
РФ.

Больше таких людей - больше здравости.
И меньше вероятности договорнячков, которые в этот раз уничто-

жат саму Россию.

Vладислав Угольный
Хохол цинично и зловредно, но чертовски грамотно продолжает 

бомбить Донецк. В результате его бомбежек и, в принципе, постоян-
ной демонстрации угрозы Донецку, первый армейский корпус (и не 
только он) фактически блокирован — НМ ДНР намертво привязано к 
линии Донецк — Ясиноватая — Горловка. И вынуждены продолжать 
долбить укрепы.

Чтобы 1 АК никуда не рыпнулся, хохлы бьют по центру Донецка. Те-

https://t.me/governorsjew/5651
https://t.me/ghost_of_novorossia/8699
https://t.me/zola_of_renovation/3781
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перь уже и «градами» — т.е. самой тупой и бессмысленной гадостью.
Нечто подобное было в июне, когда 1АК все таки отвели на закры-

тие Лисичанска. Хохлы пытались этому помешать и бомбили Донецк 
с высокой интенсивностью.

Ну и сейчас они бомбят Донецк, буквально проговаривая «долби-
тесь в Авдеевку, долбитесь в Красногоровку».

Украинский терроризм и наша политическая реакция на него как 
стратегический фактор.

Комиссар Исчезает
Происходящее в 2022 году - не только на фронте в известных ме-

стах, но и широко-политически, - это русско-советский конфликт.
Интернационал советских республик и молодых национальностей 

- и заодно стран «Варшавского договора», то есть весь социалистиче-
ский лагерь, - дружными усилиями пытается душить Россию и русских, 
вознамерившихся пересмотреть итоги своего двойного историческо-
го поражения 1917 и 1991 года.

Душить, чтобы не допустить возвращения хозяев за всем, что было 
у них украдено.

Обе стороны допускают много ошибок, к тому же одна сторона весь-
ма ограничена в ресурсах, зато другая - еще не вполне осознает себя 
и свои интересы, поэтому исход не предрешен.

Или, как писал наше все, «я жив, Старов здоров, дуэль не кончен».

Сергей Миронов
Ну что же, вот и свершилось то, о чём я неоднократно говорил. Русо-

фобия польского режима достигла своего апогея. Нижняя палата мест-
ной Национальной ассамблеи признала Россию государством – спон-
сором терроризма. Почитайте, что понаписали в своём постановле-
нии паны из Сейма: 

• «РФ систематически нарушает права человека, международное 
право, и Устав ООН, и ряд других обязательств»,

• «нападает на территории других государств, совершает вооружен-
ные нападения, военные преступления и геноцид»,

• «занимается враждебной экономической деятельностью, в част-
ности, в области энергетики». 

Чья бы корова мычала… Мне интересно, господа из Варшавы вот 
эту писульку калякали до, после или вовремя обсуждения аннексии 
Западной Украины? Не эти ли человеколюбы недоделанные пичкают 
бандеровский режим наёмниками и оружием, текущим в Киев через 
Польшу? Это ли не военные преступления и геноцид русского народа?

Уже даже ребёнку понятно, что Сейм, президент и прочие польские 
политики – тряпичные куклы. Которые вертят своими головёшками 
туда, куда указывает кровавый перст Вашингтона. Сказали признать 
Россию террористом – собрались и признали. Совместили приятное 
с полезным, так сказать, – русофобию с очередным прогибом под За-

https://t.me/komissarischezaet/267
https://t.me/mironovonline/5998
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пад.
В принципе у меня только один вопрос: а мы сколько это всё тер-

петь будем? Чай мы-то не болванчики марионеточные, пляшущие под 
чужую дудку! Не пора ли нам уже дать зеркальный ответ многолетней 
политике ненависти к России, которую проповедуют в Польше?

Что-то знаю / Павел Данилин
Сейм Польши признал Россию спонсором чего-то там...
Дарю варианты.
Польша - государство - спонсор идиотов
Украина - государство - спонсор нацистов
США - государство - спонсор ЛГБТ-толерастов
Великобритания  - государство - спонсор мирового пожара
Франция - государство - спонсор жадности
Колумбия - государство спонсор дорогого прихода
Афганистан - государство - спонсор прихода...
Канада - государство - спонсор обязательной эвтаназии
Австралия - государство-спонсор кенгуру и людей с интеллектом 

кенгуру...
Латвия, Эстония и Литва - государства спонсоры проституции как 

образа жизни
А какие ваши варианты?

Юрий Баранчик
Ещё один тезис депутата Госдумы Андрея Гурулёва, с которым я пол-

ностью согласен. Пора УДАРИТЬ ПО ЛОНДОНУ. Это будет последним 
предупреждением Америке.

Царьград ТВ
«Вот скажи мне американец…» И он сказал!
И не просто американец, а целый кандидат в губернаторы Кентук-

ки, экс-кандидат в Конгресс США Джефф Янг:
 Да, Донецк теперь часть России, а все украинское «правительство» 

в Киеве – это нацистское правительство, контролируемое ЦРУ и Пен-
тагоном.

А вы говорите, там умных людей нет.

Vоенкор Котенок Z
К сожалению, украинское руководство оказалось кем угодно, но 

точно не шайкой слабоумных клоунов и законченных наркоманов. Зе-
ленский и его окружение — это умные, беспринципные и циничные 
люди, у которых нет ни морали, ни ценностей. Это чудовищно эффек-
тивное и крайнее опасное сочетание. И то, что ВСУ смогли занять об-
ширные территории, не выиграв ни одной битвы — лучшее тому под-
тверждение.

https://t.me/ctotoznayu/2730
https://t.me/barantchik/7739
https://t.me/tsargradtv/31681
https://ballotpedia.org/Geoff_Young
https://t.me/voenkorKotenok/43693
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Мария Захарова
Карин Жан-Пьер: «Если бы существовал способ исключить Россию 

из Совета Безопасности ООН, мы бы немедленно приступили к этому. 
К сожалению, мы не видим возможности изменить правила ООН. И 
поэтому мы сосредоточены на продолжении усилий по изоляции Рос-
сии и в международных организациях и по привлечению России к от-
ветственности, в том числе посредством санкций и принудительных 
мер, о которых мы объявили сегодня, как вы видели». 

Если бы существовал способ уничтожить Россию, они бы к этому не-
медленно преступили.

Если бы существовал способ захвататить всю нефть, весь газ, всё зо-
лото, все алмазы, всю питьевую воду и вообще всё на свете, они бы к 
этому немедленно преступили. 

Если бы существовал способ завладеть вселенной, они бы к этому 
тоже немедленно преступили. 

Просто такого способа нет, слава Богу. А то они к этому всему не-
медленно преступили.

BRIEF
Генри Киссинджер - о том, каким он видит будущий мир между 

Россией и Украиной: 1) Мирный процесс должен связать Украину с 
НАТО, нейтралитет Киева больше не имеет смысла, 2) Линия прекра-
щения огня должна быть установлена вдоль границ на 24 февраля, 3) 
Россия откажется от своих завоеваний, но не от территорий, которые 
контролировала до 24 февраля, включая Крым. Эта территория может 
стать предметом переговоров после прекращения огня, 4) Если дово-
енная граница между Украиной и Россией не может быть достигнута 
в результате боевых действий или переговоров, можно прибегнуть к 
принципу самоопределения и провести референдумы под междуна-
родным контролем на особо расколотых территориях, которые неод-
нократно переходили из рук в руки на протяжении веков, 5) У мирно-
го процесса должно быть две цели: подтверждение свободы Украины 
и определение новой международной структуры, особенно для Цен-
тральной и Восточной Европы. В конечном итоге Россия должна найти 
свое место в таком порядке, 6) Россия на протяжении более полутыся-
челетия вносила решающий вклад в глобальное равновесие и баланс 
сил, ее историческая роль не должна быть принижена. Распад России 
или уничтожение ее способности к ведению стратегической внешней 
политики недопустимы.

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4345
https://t.me/rusbrief/76731
https://www.spectator.co.uk/article/the-push-for-peace/
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АДЕКВАТ Z
Киссинджер в очередной своей статье с видением послевоенного 

урегулирования, похоже, исходит из того, что войну они уже почти вы-
играли, а нам крыть уже нечем - и осталось только зафиксировать ре-
зультат. Ничем иным мечту «укров берем в НАТО, Россия возвраща-
ет все, что освободила с февраля, а об оставшейся части Донбасса и 
Крыме поговорим отдельно» объяснить невозможно.

Если это действительно всерьез, то налицо стратегическая слепота 
поразительного масштаба. Основанная на том же самом самообмане, 
которым продолжает упиваться подавляющее большинство западных 
элит - и избавление от которого, когда пробьет час, будет предельно 
болезненным.

Но тем интереснее будет следить за дальнейшими эволюциями оце-
нок и мыслей по мере того, как реальность будет ломать иллюзии. И 
как минимум в этом смысле автору, в его годы, стоит пожелать креп-
кого здоровья.

Увидеть, осознать и оценить, чем все кончится на самом деле, лич-
но я ему желаю изо всех сил.

Умный еврей при губернаторе
Формула Киссинджера, понятно, совершенно неприемлема. Но она 

и не есть переговорная позиция. Она нужна для того, чтобы показать: 
запад ищет компромисс. Худой мир, который лучше доброй ссоры. А 
ищет он этого мира, потому что воевать рискованно и накладно. Весь-
ма накладно. 

Что же с этими предложениями делать? А ничего. После Артемов-
ска будут новые предложения. Без референдумов.

Что-то знаю / Павел Данилин
Киссенджер - очень умная сволочь.
Он прекрасно понимает, что если договориться сейчас, то издержки 

будут минимальны. Но чем дальше, тем меньше шансов на договорен-
ности в устраивающем США ключе. А этот ключ - сохранение украинско-
го государства. Ведь, если Украина, несмотря на то, что США прогнули 
«весь цивилизованный  мир» на ублажение бандеровских ублюдков, 
все же развалится, то США после позора в Афганистане, Ираке и Си-
рии в очередной раз докажут, что понадеявшиеся на них имеют шанс 
только как попользованные эмигранты.

И это как раз тот сигнал, который разрушит весь этот Пакс Америка-
на с тем большей вероятностью, что он и так уже качается.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
1. Для России неприемлемо вхождение Украины в НАТО. Если ней-

тральный статус выводится из обсуждения, значит Россия должна де-

https://t.me/politadequate/7076
https://t.me/governorsjew/5658
https://t.me/ctotoznayu/2740
https://t.me/zhivoff/7501
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монтировать украинскую государственность целиком, как экзистен-
циальную угрозу. Также в интересах России лишение статуса членов 
НАТО стран Прибалтики, и демилитаризация Восточной Европы. 

2. Если возможно обсуждать полностью нейтральную демилитари-
зованную Украину, то линия разграничения пройдёт как минимум по 
новым регионам России, как максимум по Украине без Новороссии.

3. Россия не откажется от своих завоеваний, потому что такой отказ 
можно стать началом внутриполитических проблем в самой России, и 
Киссинджер знает об этом. Обсуждать судьбу Крыма и Донбасса мы 
ни с кем не будем. 

4. Никаких референдумов под международным контролем быть не 
может- это фикция. Мы хорошо помним, как члены миссии ОБСЕ сли-
вали координаты ударов украинским военным. Не бывает сфериче-
ских референдумов в вакууме. Штаты лучше других это знают.

5. У мирного процесса может быть только две цели, и это не те цели, 
про которые говорит Киссинджер. Первая цель - прекращение полити-
ческого геноцида русских на территории Украины; вторая цель - пол-
ный запрет на милитаризм и нацистскую идеологию на Украине в бу-
дущем. Россия не будет «искать» себя ни в каких конструкциях, кото-
рые США сформируют для ее ослабления и уничтожения.

6. Последние тезисы, это нечто вроде подачки. Мол, вы все равно 
конечно великие, потому разваливать Вас целиком мы не будем, ещё 
для войны с Китаем сгодитесь. Определят судьбу России и всех госу-
дарств ее окружающих - это суверенное национальное право нашего 
народа (союза народов) и никто не будет нам указывать, за наше бы-
лое величие и место в «стратегическом балансе».

Итого: Киссинджер был самым вменяемым из политиков с той сто-
роны фронта. Его заявления стоит воспринимать как ультиматум. Уже 
можно объявлять полную мобилизацию всей страны и готовится к 
очень большой войне всеми средствами на все деньги.

Бульба престоловъ
А вообще, мастодонт Киссинджер гениально подвёл итоги, достиг-

нутые Пыниной СВО и Тувинской армией:
Ukraine has become a major state in Central Europe for the first time in 

modern history. Aided by its allies and inspired by its President, Volodymyr 
Zelensky, Ukraine has stymied the Russian conventional forces which have 
been overhanging Europe since the second world war. And the international 
system – including China – is opposing Russia’s threat or use of its nuclear 
weapons.

Украина стала крупной силой в Центральной Европе впервые в со-
временной истории. При помощи союзников и вдохновляемая своим 
президентом, Владимиром Зеленским, Украина остановила, повергла 
российские конвенциональные силы, которые нависали над Европой 
со Второй мировой. И международное сообщество — включая Китай 
— противостоит России в её угрозе использования ядерного оружия.

Киссинджер отмечает это буднично, между строк. Это не point ста-

https://t.me/bulbe_de_trones/3919
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тьи, это подводка к разговорам о мире, констатация факта. Использо-
вание армий НАТО для помощи Украине в будущем это тоже уже фак-
тически решённый вопрос.

Итоги 3 и 4 сроков Пыни, итог всего периода, начиная с заключения 
Минских соглашений — это буквальное превращение Украины в ве-
ликую военную державу, а России — в военное ничтожество.

Захар Прилепин
Украина имеет полное право планировать и проводить военные 

операции в Крыму, поскольку  полуостров остается украинской терри-
торией, — представитель Белого Дома Джон Кирби.

…нет, зря мы с Кубы ушли, конечно.
Мало мы думаем о дружбе с Никарагуа, Мексикой, Венесуэлой. 
Мало. 
Но это поправимо.

BRIEF
Телеведущий Тигран Кеосаян призвал россиян готовиться к атакам 

и терактам со стороны ВСУ: это война и враг уже тут.

Логика Маркова
Утром сегодня началась массовая ракетная атака армии России на 

энергосистему Украины. Это гуманитарная ракетная атака. Потому что
1. Главная цель этих атак прекратить бомбардировки жилых квар-

талов и всей инфраструктуры  городов Донбасса. 
2. Эти ракетные удары никогда не бьют по жилым кварталам горо-

дов Украины. 
3. Эти ракетные удары не бьют по середине ночи, когда люди спят. 

Они бьют вечером или утром.
Это ракеты добра. Их цель прекращение войны и прекращение ок-

купации Украины странами НАТО

Readovka
Удары возмездия 3.0 — сводка по состоянию на 11:00 по москов-

скому времени 16.12.2022
Сегодняшний бал на Украине русские ракеты, которые давно закон-

чились, открыли в Киеве. Уже известно о попадании по ТЭЦ-6 в Деснян-
ском районе, также прилеты в Днепрянском и Голосеевском районах. 
В столице пропадает электричество, как и в других крупных городах 
востока, юга и центра Украины.

На данный момент известно о прилетах и взрывах в:
— Киеве (поражена ТЭЦ-6)
— Харькове (поражен объект инфраструктуры)
— Днепропетровске (поражен объект инфраструктуры)
— Павлограде

https://t.me/zakharprilepin/17083
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— Запорожье
— Кривом Роге
— Николаевской области
— Одесской области
— Винницкой области
— Хмельницкой области
— Тернопольской области
Блэкаут в:
— Киеве
— Полтаве
— Харькове
— Днепропетровске
— Кривом Роге
— Кременчуге
Прекращена подача воды в:
— Кременчуге
Выключено отопление в:
— Кременчуге

Анатолий Шарий
Всегда хвастали, что в честь чего-то обстрел, за что-то. Сегодня в 

честь чего?

Образ будущего
Ещё раз напоминаю, что доведение состояния энергетической ин-

фраструктуры до уровня 1850 года анонсировалось как план до Ново-
го года, чтобы Дедушка Мороз был на Украине встречен как свой в до-
ску Мороз, а не какой-то там бодрый и попсовый Санта в коротеньком 
худи.

План реализуется в связи с полным разрывом дипломатических 
усилий запада и неадекватными заявлениями Зеленского о «грани-
цах 1991 года».

Kotsnews
Меня тут упрекают псевдогуманисты, мол, как ты можешь радовать-

ся ударам по украинской энергосистеме - это же больницы, роддома, 
дети с ингаляторами.

Ну, во-первых, я не радовался, а сухо констатировал. Но да,  в усло-
виях такого масштабного конфликта уничтожение критической инфра-
структуры - штука логичная и необходимая. И Киев нам это показывал 
8 лет, выбивая электроподстанции и насосные станции по всему Дон-
бассу, а также лишая Крым воды.

Во-вторых, псевдогуманисты как-то не замечают больницы Донец-
ка, которые без воды уже несколько месяцев. Если уж переживаете за 

https://t.me/ASupersharij/14082
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роддома, то не делите их на наши и ваши. 
А в-третьих, проблема отсутствия электричества решается аварий-

ным энергообеспечением. Но я не могу за вас заставить вашу власть 
купить поменьше снарядов, которыми вы заваливаете Донецк, а вме-
сто них приобрести побольше генераторов для больниц.

Ну и в-четвертых, заканчивайте уже мыслить рамками мирного вре-
мени. Оно закончилось 24 февраля. И не скоро теперь вернется.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Забавно Александр, что гуманистами становятся именно те, кто ещё 

вчера радовался блокаде Крыма, обстрелу Донбасса и неизбиратель-
ному геноциду его жителей.

В Херсонской области на правом берегу проходят расправы над рус-
ским населением региона. Прямо сейчас кого-то бессудно убивают за 
его язык и происхождение. Говорить в таких условиях о гуманизме - 
верх лицемерия. 

Война с русскими, это не только «фоточки убитых орков», но и раз-
рушенная до основания инфраструктура. И это все пока гуманизм с 
нашей стороны. Будь на месте Путина не такой добрый человек, Укра-
ину уже бы стёрли в пыль.

Vладислав Угольный
Ежедневное напоминание:
Аргумент, что хохлы восемь лет бомбили Донбасс, что они устраи-

вали энергоблокаду Крыму, не работает. Зло, совершенное ими — не 
является поводом отвечать им тем же. История Донбасса и восьмилет-
него ожидания — она сложная. Страдания, которые пережил регион, 
не конвертируются в моральное право кого-то бомбить.

В моральное право бомбить хохлов конвертируется простое нали-
чие у нас ракет. Уже это — достаточный аргумент. Зачем рефлексиро-
вать далее столь простого обоснования «мы имеем возможность — 
значит имеем право»?

Что позволено Юпитеру (бомбить украинские трансформаторы и 
оставлять их помойку без света), не позволено быку.

Всё ведь просто.

Старше Эдды
Пока всякого рода петушня верещит о том, что мол теперь в Киеве, 

Одессе или Жмеринке будут мёрзнуть дети из-за ударов наших ракет 
по энергетике, вот вам фото утреннего удара хохла по элеватору под 
Северодонецком. Удар этот был нанесен до калибровки. 

Элеватор полный зерна, оттуда его вывозили зерновозы. И я уже не 
говорю про удар хохла по Лантратово, при котором погибли исключи-
тельно мирные люди. И да, говорю без всяких эмоций, помимо уда-
ров по энергетике, должны уничтожаться ремонтные бригады. Они 
являются комбатантами чистой воды, хохлы по крайней мере придер-
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живаются именно такой точки зрения. Так что по мощам и елей.

Логика Маркова
Жители Украины должны требовать от Зеленского прекращения уда-

ров по центру Донецка и по жилым кварталам других городов Дон-
басса. Это приведет к прекращению ударов армии России по энерего-
инфраструктуре Украины. Армия России защищает жителей Донбасса 
и вынуждена поэтому наносить удары по инфраструктуре киевского 
террористического режима.

Олег Царёв
Белый дом считает, что момент для мирных переговоров по Украи-

не еще не настал - советник президента США по национальной безо-
пасности Джейк Салливан. 

Судя по этому заявлению, энергосистема Украины до Нового Года 
будет разрушена полностью.

Книга Носовича
Зеленский заявил, что с возвращением на границы до 24 февраля 

война не закончится. ЧТД. С Зеленским война никогда не закончится, 
о чем я говорю постоянно. Максимум того, что с ним возможно - вре-
менное прекращение огня. 

Созданный Зеленским благодаря военному положению персона-
листский режим существует ровно столько, сколько длится война. Для 
других война может быть выгодна или невыгодна, но для режима Зе-
ленского война - это воздух. Дышать не может быть выгодно или не-
выгодно. Прекратить воевать для Зеленского - это смерть от удушья.

Стрелков Игорь Иванович
Зеленский назвал условие завершения конфликта на Украине
Обратите внимание на существенную разницу между заголовком 

новости (он стандартный) и реальным смыслом заявления киевского 
нациста. Итак, он сказал дословно:

«Единственная разница, о которой я говорю, выгоним ли мы их или 
они уйдут сами. Если он (президент РФ Владимир Путин) сейчас отсту-
пит к границам 1991 года, тогда начнется возможный путь диплома-
тов».

А смысл очень прост: немедленный и безусловный вывод россий-
ских войск к границам 1991 года (то есть и из Крыма - тоже) - это ПРЕД-
ВАРИТЕЛЬНОЕ условие для начала переговоров. Ни больше, ни мень-
ше. Далее - уже на переговорах - будут выдвинуты следующие требо-
вания («платить и каяться» - т.е. контрибуции и репарации и не толь-
ко). А если они не будут приняты - то конфликт может быть продол-
жен... но уже да - не на территории т.н. «украины», а на территории 
«старой» РФ. Что, в общем, неизбежно в любом случае... да и сейчас 
уже происходит (если кто-то этого не заметил - регулярные обстрелы 
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Курской, Белгородской и Брянской областей и не только - это как раз 
и есть приход войны на «коренные» российские земли). Вопрос лишь 
в том - «возьмутся ли за ум» в Кремле, или дальше уверенно поведут 
нас к поражению и последующему распаду государства.

Холмогоров
Зеленского услышали в Кремле.
Ситуация на Украине вернется к 1991 году.
До нашей эры.

Рамзай
И вопрос Залужному, а как же 76% сбитых ракет? Их было сильно 

больше ста? Но тогда как же с обещанием Арестовича, что русские ра-
кеты заканчиваются? Есть сильное ощущение, что кто-то из вас двоих 
пи... дит? Или оба?

МАРДАН
Сегодняшние удары по энергосистеме Украины могут стать смер-

тельными. Специалисты говорят о накопленном эффекте, за которым 
начинается необратимый процесс разрушения именно системы.

Неизвестно, можно ли и как быстро обеспечить энергоснабжение 
отдельных районов или городов, но судя по тому, что Советская власть 
проводила «электрификацию всей страны» именно в формате огром-
ной системы, это вряд ли возможно.

К Новому году украинские города могут стать окончательно непри-
годными для жизни. А значит их промышленный и транспортный по-
тенциал будет уничтожен. 

Является ли это конвенциональной военной задачей? Безусловно - 
да.

МИГ
Укрэнерго отменило чрезвычайную ситуацию в энергосистеме Укра-

ины.
Мнение с мест подтверждается.

Николай Стариков
Складывается впечатление, что руководство Украины сознательно 

преувеличивает степень своих энергетических потерь.
Как думаете?

BRIEF
В Крыму по аналогии с Нюрнбергским процессом может пройти 

Крымский процесс, на котором будут судить украинских военных и 
политиков, - глава Крыма Аксенов.
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Дмитрий Медведев
К вопросу о законных военных целях
Вопрос о легальных военных целях по-разному трактовался в исто-

рии человечества. Его по-разному воспринимают и в ходе нынешне-
го конфликта с нацистским режимом Украины. Например, на эту тему 
кстати и некстати любят упражняться русофобствующие маразматики 
из американского Сената. Однако есть то общее, что кроется в обыча-
ях войны и международных конвенциях. Это правила поведения во 
время войны (jus in bello), которые берут своё начало ещё в сакраль-
ных источниках.

Что же считать законными военными целями сегодня?
В рамках названных правил войны это:
1. Любые войска противника (законные комбатанты и незаконные 

комбатанты), которые официально не выведены из состава его воору-
жённых сил.

2. Любая военная и вспомогательная техника противника.
3. Любые объекты, относящиеся к военной инфраструктуре, равно 

как и к гражданской инфраструктуре, способствующей достижению 
военных целей (мосты, транспортные станции, дороги, объекты энер-
гетики, заводы и мастерские, хотя бы частично исполняющие военные 
заказы, и пр.).

4. Военно-политическое руководство страны-противника.
5. Вооружённые силы других стран, официально вступивших в вой-

ну, которые являются союзниками страны-противника, и расположен-
ные на их территории объекты, упомянутые в пп.1–4.

Сегодня, однако, существует главный вопрос: может ли гибридная 
война, де-факто объявленная нашей стране НАТО, считаться вступлени-
ем Альянса в войну против России? Можно ли считать поставку огром-
ного объёма вооружений Украине нападением на Россию? И соответ-
ственно, являются ли законными военные цели Североатлантическо-
го блока, перечисленные в пп. 1–4 этой заметки?

Руководители натовских стран в один голос поют, что их страны и 
весь блок не воюют с Россией.

Но все-то хорошо понимают, что всё иначе…

Россия в глобальной политике
Прошёл год с тех пор, как в Брюссель и Вашингтон был передан рос-

сийский документ, в котором излагались предложения (требования) 
по обеспечению долгосрочных гарантий европейской безопасности. 
Это стало отправной точной масштабного военно-политического кри-
зиса, который определяет мировую ситуацию сегодня. Был ли россий-
ский ультиматум (а сформулировано всё было именно так) рассчитан 
на его отклонение или всё же предполагал переговоры? Вероятно, Вла-
димир Путин рассуждал примерно так: после стольких лет игнориро-
вания наших пожеланий и убеждений, дадим последний шанс. Вы-
двинем максимальный набор требований, всё, что говорилось рань-
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ше, но сразу и концентрированно, и посмотрим. Если осознают, что на 
сей раз это предельно серьёзно и в последний раз, и пойдут на реаль-
ное обсуждение, мы готовы. Если опять начнётся заматывание, значит 
всё. Переходим к делу. Реакция Запада не удовлетворила, началась 
операция. Шанса её избежать практически к тому моменту уже, види-
мо, не было. Логика необходимости операции была изложена летом 
2021 года в большой статье Путина. То есть требования безопасности 
были выдвинуты, когда внутренняя готовность к действиям уже сфор-
мировалась.

Масштаб последствий заставляет многих возвращаться к вопросу, 
было ли происходящее неизбежно? Аргумент «у нас не оставалось вы-
бора», звучащий на высшем уровне, проблемный, потому что он фак-
тически означает, что предшествующая политика России была ошибоч-
ной. Политика, которая приводит к безальтернативности решения, то 
есть заставляет действовать определённым образом и никаким дру-
гим, не может считаться успешной. Так что анализ длительного перио-
да с начала 2000-х годов когда-то станет важным уроком на будущее. 
Была ли острая необходимость выдвигать требования и начинать СВО 
именно в тот момент? Исходя из того, что бы знаем сейчас (вероятно, 
далеко не всё), пространство для манёвра оставалось, как и возмож-
ность лучше подготовиться. Стратегически столкновение из-за Украи-
ны, вероятно, было неизбежно, но конкретные обстоятельства и гра-
фик могли быть другими.

Кусает ли сейчас локти кто-то на Западе? Предложения ультима-
тивного характера великие и тем более сверхдержавы могут прини-
мать разве что в результате военного поражения. Так что шанс на при-
нятие, думаю, отсутствовал. Надо сказать, что консультации, которые 
состоялись в январе 2022 года, показали, что США готовы на некото-
рые уступки по конкретным вопросам в сфере военной безопасности. 
Большие, чем те, о которых они упоминали до выдвижения требова-
ний. Однако по сравнению с общим набором это было очень мало. 
Главное – НАТО и США категорически отказались обсуждать политиче-
ский аспект: формальный отказ от расширения НАТО. Для них это не-
приемлемо, поскольку расширение НАТО – основа всей философии 
международной безопасности, как её понимают на Западе после кон-
ца холодной войны.  

Но и помимо этого – на Западе полностью отсутствует (исчезла) реф-
лексия относительно предыстории событий. Прежнее мнение, что Рос-
сия не имеет политического, экономического и морального права че-
го-то требовать, превратилось в аксиому и основу политики. И, кажет-
ся, это вызывает некоторое облегчение – не надо больше прикиды-
ваться.

Как спустя год следует оценивать результат для нашей страны, если 
исходить буквально из того, что говорилось в документе? Главным ито-
гом надо считать то, что военно-политическая ситуация изменилась 
радикально. Соответственно, недовольство России прежним положе-
нием вещей отчасти удовлетворено. Как было, больше уже не будет. 
НАТО не станет столь же легкомысленно относиться к дальнейшему 
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расширению, понимая, что точка зрения «в ответ ничего не случится» 
более не применима. Правда, это не исключает теперь уже сознатель-
ной экспансии в декларированных антироссийских целях, если хватит 
решимости. Решимость обратно пропорционально военным достиже-
ниям России.

Герман Садулаев
Весной 2022 года по поводу перспектив специальной военной опе-

рации (СВО) я был настроен в целом оптимистично. Мой оптимизм, 
конечно, уступал безграничному оптимизму некоторых военных бло-
геров, которые каждый день закрывали ВСУ в котлах. Но тоже был 
вполне на уровне. (Ведь я регулярно смотрел этих самых оптимистич-
ных блогеров; да и вы смотрели; все смотрели.)

Я даже писал  и публиковал статьи, в том числе с подзаголовком 
«заметки неэксперта», где рассказывал, что никаких предпосылок пе-
релома ситуации в пользу Украины не вижу, так как: Россия (+ЛНР, 
+ДНР) удерживает стратегическую инициативу; мы обладаем если не 
полным господством, то явным превосходством в воздухе (а начиная 
с XX века воздух решает исход сражений на земле); за нами, как пра-
вило, остаётся поле боя. Конечно, я не военный специалист (потому и 
неэксперт).

Просто читал много книг о войне, изучал историю войн и воинско-
го искусства. Фанател с детства (вместо букваря и сборника сказок у 
меня была «Книга будущих командиров» – старшее поколение пой-
мёт). Но вот так мне виделось. Время показало, что я был неправ. Пе-
релом в пользу ВСУ произошёл уже летом, и союзные войска полно-
стью утратили стратегическую инициативу. 

Наверное, я один из немногих (или вообще единственный) из экс-
пертов (неэкспертов), кто сейчас признаёт свою неправоту. Остальные 
продолжают писать заметки и делать прогнозы как ни в чём не быва-
ло. Не извинившись и никак не объяснив, почему вся их предыдущая 
военная аналитика оказалась дерьмом.  

Но ладно мы, внештатные «специалисты», неэксперты и прочие 
блогеры. Настоящие аналитики, эксперты и разведчики НАТО были 
убеждены, что Россия разгромит Украину за пару недель. Это прогно-
зы были основаны вовсе не на сентиментальности и не на любви к 
русским. А на вполне очевидном сопоставлении сил и средств ВСУ с 
силами и средствами ВС РФ. Не мы, а профессионалы НАТО сделали 
казавшийся единственно верным вывод, что Украина не продержится 
и месяца. Что регулярная армия киевского режима будет разгромле-
на в считанные дни. Исходя из этого прогноза определялась конкрет-
ная номенклатура вооружений, которые передавались Украине.

Вашингтон не хотел давать Киеву артиллерию и РСЗО, не говоря уже 
о ЗРК. Какой смысл? ВСУ будут уничтожены и это самое дорогое и со-
временное вооружение попадёт к русским как трофеи. Вместо этого 
Запад предельно насыщал армию Украины… ППТРК типа NLAW и дру-
гими. Что такое NLAW? Это «шахид-труба», оружие террористов и ди-
версантов, современный аналог «фаустпатрона», которым вооружали 

https://t.me/germansadulaev/804
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немецкое ополчение, фольксштурм. Натовские генералы думали, что 
регулярная армия Украины будет сразу разгромлена, и готовили укра-
инских националистов к террористической войне с Россией.

В первые недели и месяцы СВО разведка НАТО была ошеломлена 
тем, как именно действуют российские войска. Они недоумевали: по-
чему? зачем они так? почему они не делают вот так и вот так? это же 
логично! мы сами всегда так делали! в чём смысл? А когда поняли, по-
чему и в чём смысл, то начали поставлять на Украину и пушки, и тан-
ки, и РСЗО, и ЗРК, и вообще уже почти всё поставляют. 

Что же такое сделали русские, чего они не сделали и почему всё по-
шло не так? Не только не так, как фантазировали российские военные 
блогеры, но и не так, как прогнозировали западные военные аналити-
ки.

Ответ может быть найден в рамках моей «ФОК-гипотезы» – учения 
о том, что Россия владеется и управляется конгломератом феодаль-
но-олигархических кланов (ФОК), а все важные государственные ре-
шения являются результатом сложного сочленения и балансировки 
их разновекторных влияний и интересов. Потому и выглядят как бред 
горячечного больного.

Когда я смотрю на военные карты «вторжения» России, то вижу, что 
базово для военной операции был написан нормальный армейский 
план. Не гениальный. Но такой, нормальный. Штабной. Вот здесь по-
давляем это и то, вот сюда массированно выдвигаемся, вот там захва-
тываем, вот тут закрепляемся. Тут у нас сразу подвоз БК, там у нас под-
держка с воздуха – всё было в общем-то запланировано и просчитано. 
«Решение на операцию» (так называется оперативный план командо-
вания) было. Но в процессе его согласования и утверждения в план, 
вероятно, вносились «улу чшения». Эти самые «улучшения» вноси-
лись без учёта оперативной обстановки, а с целью обеспечить инте-
ресы тех или иных ФОК, учесть их «мнение», дать им возможность по-
казать и реализовать своё влияние.

В результате получилось «письмо дяди Фёдора». Помните, в муль-
тфильме дядя Фёдор пишет письмо из деревни Простоквашино в го-
род своим родителям? Начинает дядя Фёдор, продолжает кот Матро-
скин, а заканчивает пёс Шарик: то лапы ломит, то хвост отваливается. 
Вот такой и план получился. Генералы нам не расскажут, но наверня-
ка когда они получили окончательную «улучшенную» версию, то по-
падали в обморок, как мама и папа дяди Фёдора. 

Кого и что конкретно я имею в виду? Западные газеты пишут, что на 
принятие Путиным решения о начале СВО повлияли три человека: Ко-
вальчук, Бортников и Патрушев. Это верно только отчасти. Во-первых, 
консультации (открытые и закрытые) наверняка проводились с пред-
ставителями всех ФОК.

Во-вторых, «ястребами», зачинщиками силового решения вопро-
са являлись, по моему неэкспертному мнению, другие кланы: ФОК 
Лаврова (полностью просравшего всю дипломатию и внешнюю поли-
тику, подставившего президента с глупым нелепым «ультиматумом 
Рябкова» и показательно лишённого важного актива – бизнеса Дери-
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паски, который перекрышевали американцы; так что Лаврову остава-
лась только война с Западом); ФОК Малофеева, всё ещё довольно вли-
ятельный; ФОК Ротенберга, ФОК Пригожина (последние два или три 
находятся в альянсе); а особенно зарождающийся внутри армии клан 
«сирийских генералов» с опорой на Генштаб (но в противодействии с 
МО). 

В-третьих, да, верно то, что клан Шойгу-Чемезова был против нача-
ла войны (так как эти господа точно знали, что у нас с вооружением и 
вообще с готовностью); как против был и клан Нарышкина, а тем паче 
клан Фридмана, но их интересы было решено удовлетворить не отка-
зом от СВО, а иным образом. В-четвёртых, речь надо вести не о трёх 
гражданах, а о трёх ФОК: Ковальчуков, Бортниковых и Патрушевых 
(считая как минимум с братьями-сыновьями, но тако же и с челядью 
и со всеми их бизнес-империями). Эти ФОК сформировали на данный 
момент альянс. И не то чтобы они продавили СВО. Скорее они прода-
вили «улучшения» плана. Те самые «улучшения».

Если очень коротко и без деталей, то (мне кажется) хотя Генштаб, 
основываясь на данных ГУ (ГРУ), планировал нанести ракетно-бом-
бовые удары по военным частям и критической инфраструктуре, эта 
часть плана была «скорректирована» на «не наносить удары по казар-
мам и мирной инфраструктуре», чтобы «создать благоприятный фон 
для политического решения украинского вопроса». А политическим 
решением занималась ФСБ Бортникова. 

Тут было ещё и наследие ФОК Суркова – Фридмана, каковой Фрид-
ман обещал Лондону «управляемость» Кремля в военном вопросе (и 
за то, что, как оказалось, обманывал, был Лондоном наказан и сменён 
на Абрамовича). То есть, с одной стороны, войска зашли – по плану 
Генштаба. Но, с другой стороны, приказано было лишний раз не стре-
лять, не бомбить, не взрывать, не разрушать, чтобы не мешать осу-
ществлять план Бортникова. А также Медведчука. И даже в какой-то 
степени Фридмана – Абрамовича. И всей СВО руководили не воен-
ные, а ФСБ. С оглядкой на интересы ещё нескольких ФОК. Что и при-
вело к краху.

Единое военное командование в лице Суровикина было назначено 
поздно. И не факт, что оно обладает полнотой власти. Потому что про-
должаются «перегруппировки»: сдача Херсона, покорность Абрамо-
вичу и Эрдогану, зерновые сделки, аммиачные сговоры и мутная воз-
ня около ЗАЭС. Похоже, что на военную операцию продолжают влиять 
несколько ФОК, каждый из которых имеет в виду свой интерес и тянет 
одеяло на себя. Так – нет, не победим.

А удача была так близка. Мы ведь действительно этой весной чуть 
не победили на Украине.

Холмогоров
«Национальная партия провозглашает, что цель ея: а) господство 

русской народности в пределах Российской империи; б) укрепление 
сознания русского народного единства; в) устройство русской быто-
вой самопомощи и развитие русской культуры».

https://t.me/holmogortalks/26644
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А.Н. Лодыгин - изобретатель электролампочки.
Если ты против русского национализма и господства русского наро-

да в пределах Российской Империи - выключи свет.
Или тебе его выключит генерал Суровикин.

Что-то знаю / Павел Данилин
Польша готовится «отхватить кусок» от украинского пирога, евро-

пейская система безопасности трещит по швам без России. Бывший 
вице-премьер Польши Качиньский заявил, что уже разработан план 
по отвоевыванию у Украины «исторических земель» Польши. Ранее 
сообщалось, что армия Польши мобилизует на учения 200 тысяч че-
ловек в 2023 году.

Холмогоров
Российская культура умирает. Цепь индивидуальных и коллектив-

ных сеппуку переводит всю эту культуру в разряд иноагентов.
И это прекрасно. Вся «российская культура» должна быть признана 

иноагентской и закатана в асфальт.
И тогда, быть может, из под асфальта смогут пробиться робкие рост-

ки возрожденной великой русской культуры, которую эти выползки 
последние десятилетия зажирали на корню, опрыскивая всё вокруг 
своим трупным ядом.

МАРДАН
В России предложили отменить наказание за использование про-

граммного обеспечения  без лицензии. С такой инициативой в Мин-
цифры обратились специалисты Института развития предпринима-
тельства и экономики. 

Бизнес уже столкнулся с отказами зарубежных производителей со-
фта продлить лицензию.

Сейчас за пиратские программы предусмотрены крупные штрафы 
или до шести лет тюрьмы.

Учитывая, что переход на отечественный софт займет невообрази-
мо бесконечное время, надо отбросить уже ненужные условности, и 
конечно, разрешить пользоваться любым софтом без ограничений.

Запад в отношении России уже нарушил все возможные юридиче-
ские нормы, будем нарушать и мы.

Нам пишут из Янины
На наших глазах происходит полное, тотальное крушение репута-

ции Путина и его команды как умелых хитроумных политиков и «Хи-
трый План Путина» окончательно становится предметом для насме-
шек теперь уже совсем всех. 

Самое прекрасное в этом процессе - то, что рушит, приканчивает эту 
свою репутацию сам Владимир Владимирович сотоварищи, тиражи-
руя заявления западных политиков об истинном смысле Минских со-

https://t.me/ctotoznayu/2736
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глашений. Мол, мы-то думали, они мира хотят, договориться хотят, а 
они просто время выигрывали, чтобы Украину как следует вооружить. 
И поэтому, значит, Специальная Военная Операция так затянулась. 

Первый раз было смешно, когда нам рассказали, что Януковощ-то 
не Януковощ, а Янукович, которого Путин убедил пойти на перегово-
ры с Майданом. А Путина, разумеется, кинули плохие дяди.

Сейчас выясняется, что Путина плохие дяди кинули и с Минскими 
соглашениями. И «Национальный Лидер» выглядит лохом и терпилой, 
а не «тонким политиком». 

Самообслуживание высшего класса, чо уж. 
Аплодисменты.
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СЕМНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Парадоксы идентичности
Есть такой сериал «Вампиры средней полосы». Очень неплохой се-

риал, в главных ролях первого сезона там снималась вот эта барышня 
с фото Екатерина Кузнецова и Юрий Стоянов.

Во втором сезоне актрису заменили. Точнее, она сама отказалась 
сниматься по политическим соображениям, потому что оказалась укра-
инкой. Екатерина и до спецоперации выделялась оппозиционными 
взглядами. А после 24 февраля прокляла Россию.

Родилась Екатерина в Киеве, в семье известного советского футбо-
листа Олега Кузнецова.

Катин папа Олег Владимирович Кузнецов родился в Магдебурге, что 
сходу указывает на его происхождение из семьи русских военных. Как 
вы понимаете, судя по фамилии, добрый русский род Кузнецовых ни-
чего кроме военного распределения с Украиной не связывало, иначе 
они были бы Ковали, или Коваленко, Ковалевы на худой конец.

Нет. Род этой девушки идет из русской глубинки, и судя по феноти-
пу, откуда-то из под Новгорода Великого.

Так вот прожив в России длинную жизнь, заработав здесь деньги и 
популярность, выйдя замуж, Екатерина так и не стала снова русской. 
Осталась верна вот этой тихой латентной общеукраинской ненависти 
к России, которую там видимо прививали еще с советских детских са-
дов.

Что мы имеем? Мы имеем фенотипически, культурно, исторически 
русского человека, который говорит по-русски, и... ненавидит Россию, 
считает своей родиной Украину, последовательно проводящую гено-

https://t.me/zhivoff/7505
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цид русского населения вот уже 30 лет.
Ну ладно, можно было бы понять, если бы на Украине строили про-

ект «другой России» - почти такой же, только лучше. Но ведь нет. Там 
все эти годы строили подчеркнуто антирусский проект, в котором рус-
скому человеку отказали в праве существовать.

И всё равно русские люди, словно заколдованные, выбирают вме-
сто своего народа и своего отечества т.н. «Украину». Как по мне, этот 
социологический парадокс надо бы серьезно изучить, ошибки испра-
вить, и больше никогда не допускать перерождения русских в черт 
знает что. 

И главный вопрос, который надо задать, будет звучать так: «Как по-
лучилось, что русский человек переродился в советского, а оттуда, как 
из клоаки, посыпались русофобы, украинцы и прочие выруси?»

Это же насколько сильно и тотально была повреждена националь-
ная ткань русского народа, что Екатерины Кузнецовы превратились в 
бандеровских подстилок?

Vладислав Угольный
Украинская политическая нация строится вокруг концепции «каза-

ков» — тех, кто право имеет — и «свинопасов» — безмолвного быд-
ла, не имеющих права ни на что терпил, которые как скот слушаются 
тех, кто сильнее.

Мы обрушим эту иерархию. «Казаки» будут дискриминированы. Всё 
святое, что у них есть: новодельные сектантские псевдоцеркви, кны-
гарни, смаколычни, каварни, эссенциальные стартапы и громадськи 
спильноты — весь рак в венах оккупированных русских городов, кото-
рым «казаки» монетизируют себе на успешную жизнь — будет разру-
шен.

Всё святое, всё символичное будет разрушено. В качестве примера, 
что мы знаем куда бить — небольшой Екатеринославский списочек.

Каждый «казак»: переводчик ли Юнгера или PhD Киево-Могилян-
ской академии по свободным искусствам — решивший показать удаль 
на фронте, вернется в свой улус в цинковом гробу. Не будет у украин-
ской политической нации ни писателя чтобы воспеть подвиги побра-
тимов, ни поэта, чтобы спеть о них песню. Потому что мы всех убьём.

Злые суки радуются, что Киев не был взят за три дня. Потому что те-
перь украинская политическая нация, её цвет, дохнет под, например, 
Артемовском. И украинская политическая нация теперь лежит грузом 
двести в донбасских посадках с ебалом покрытым льдом, а её никто 
не эвакуирует — всем плевать на нее.

Злой сукой лично меня сделали 17 лет жизни на Украине. Я до сих 
пор не лишен украинского гражданства, оно, возможно со мной на-
всегда, как и бекграунд русского Украины. Я всегда был русским, но я 
жил среди вас, хохлы, и знаю вас как облупленных. Знаю ваши слабые 
места — например тупорылую уверенность, что всегда можно «про-
петлять». 

Вы, хохлы, не «казаки». Вы — перхоть. Перхоть, которая оккупиро-

https://t.me/zola_of_renovation/3791
https://t.me/hryhrykek/346
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вала мои города. Обхаркала мостовые, изгадила инфраструктуру, из-
воротила их души.

За это вы сдохнете.
А мы констатируем вашу смерть.
Потому что потратить свою жизнь на что-то иное лично мне — за-

падло.
Никаких компромиссов даже перед лицом ядерной войны.

Царьград ТВ
Зеленский дал очередное интервью - в этот раз французскому теле-

канала LCI, в котором заявил:
«Некоторые призывают меня сесть за стол переговоров. Однако я 

не вижу предмета для разговора».
Также Зеля сообщил, что сомневается в том, что диалог Эммануэля 

Макрона с Владимиром Путиным принесёт пользу.
«Я не думаю, что это принесёт результаты», – сказал он.
Зеле думать не надо, за него в Вашингтоне думают. Когда решат, что 

переговоры нужны, сам Комик на полусогнутых к телефону побежит и 
будет просить об аудиенции))

Логика Маркова
9й пакет санкций ЕС против России можно назвать «пакет санкций 

против свободы слова», потому что главный удар нанесен именно по 
журналистам и СМИ. Множество российских журналистов. И специ-
альные меры, чтобы нельзя было российские СМИ видеть в Европе. 
Но почему по сми?

1. потому что ЕС страшно боится российских сми, потому что они го-
ворят правду про кризис на Украине, а СМИ ЕС лгут.

2. И потому что информационная война между Западом и Россией 
настолько интенсивная, что она уже переходит от уровня пропаганды 
на уровень тотальной пропаганды. А тотальная пропаганда не работа-
ет, если есть хоть одно альтернативное мнение.

3. И потому что преступления киевской хунты настолько очевидны, 
что скрывать их от своего населения для правительств стран ЕС стано-
вится все труднее. 

4. Но они, я уверен, справятся. Нет такого преступления русофоб-
ский хунты, которое не смогли бы поддержать политики дедемокра-
тизирующейся Европы.

Платон Беседин
Джон Кирби заявил, что Украина вправе планировать и проводить 

военные операции в Крыму. Георгий Мурадов назвал это фактическим 
объявлением войны.

Выглядит это всё довольно странно – ровно по той причине, что во-
йна уже идёт. И атака на Крым - лишь дело времени. 

https://t.me/tsargradtv/31778
https://t.me/logikamarkova/4633
https://t.me/pbesedin/1379
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Понятно, что говорить об этом вслух не принято, дабы не вызывать 
панику, но так выглядит неизбежность; фарш невозможно провернуть 
назад.

Крым нужно усиленно готовить к обороне. Готовить ещё позавчера. 
Готовить ускоренными темпами, настраиваясь на самый худший сце-
нарий. С безусловной верой в неотвратимость нашей победы.

Байки из Спасской Башни
«Если в Гааге хотят доказать обратное, то пусть начнут привлекать к 

ответственности лидеров кровавого Майдана, тех, кто сжигал людей 
в Доме профсоюзов в Одессе, военных преступников, которые восемь 
лет убивали и продолжают убивать детей в Донбассе. Привлекайте 
Зеленского, Залужного, Арестовича и прочую неонацистскую нечисть! 
Но на скамье подсудимых в Гааге мы их не увидим. Поэтому нам нуж-
но доводить до конца специальную военную операцию и проводить 
свой трибунал над преступным киевским режимом. Только так может 
свершиться правосудие и наступить мир».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Попадание шрапнельного HIMARS по российскому окопу, якобы в 

районе Бахмута. Боеприпас подрывается над головой и наносит урон 
182 тысячами шариков из вольфрама. Разлет поражающих элементов 
до 100 метров. Машины и людей такой боеприпас превращает в ре-
шето. Пара точных выстрелов может выкосить роту солдат. Засечь та-
кую ракеты по звуку невозможно. Единственный шанс - если над по-
зициями развёрнуты системы ПВО Тор/Панцирь. И последний момент 
моральный. Подобное оружие запрещено международными конвен-
циями, но ВСУ его все равно используют. Мне кажется, что подобное 
поведение снимает с российских военных любую ответственность за 
ответное применение неконвенционных видов оружия.

Старше Эдды
Все сейчас постят видео со шрапнельным Химарсом над нашими 

окопами. Хотелось бы добавить, что это далеко не первый шрапнель-
ный химарь, бывали дни, когда таких штуковин прилетало по 3 за один 
раз, в данном случае хохлы попали удачно, поэтому видео всплыло в 
сети. 

Во-вторых опять вижу дикую чушь о «запрещённых» кассетных бо-
еприпасах. Уже сотню раз комментировались, что никакого запрета на 
эти боеприпасы нет, мы тоже кладём по хохлам шрапнелью и видео с 
удачным накрытием хохла подобным снарядом я выкладывал летом, 
дело было под Богородичным. 

Вообще снаряд с программируемым подрывом и большим оско-
лочным наполнением, крайне удобен при поражении живой силы и 
техники. Главное, это точность попадания, если удаётся ее обеспечить, 
то результат близок, а иногда даже превосходит ожидание.

https://t.me/kremlin_bashnya/36178
https://t.me/zhivoff/7509
https://t.me/vysokygovorit/10292
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Логика Маркова
Путин весь день в пятницу работал в штабе проведения СВО и про-

вел там работу вместе с Шойгу, Герасимовым и Суровикиным. Об этом 
пришла публичная информация.  Что это значит? Никто не понимает.

1. Может быть, это знак скорого наступления армии России? 
2. Может быть просто Кремль перед новогодними праздниками и 

неизбежными для президента «облегченными «, праздничными фор-
матами общения, показывает, что президент на посту? 

3. Может быть открыли новый ситуационный современный центр 
по управлению СВО?

4. Может быть Путин приехал, чтобы обсудить какой то важный вну-
тренний военный этап, который завершился?

5. Может быть Путин приехал лично сказать руководству армии ка-
кую то важную новость? 

6. Какое то важное принятое решение?
Что более вероятно? Пока не ясно.

Политбюро 2.0
К вопросу о переносе Послания и большой пресс-конференции. 
Путин приехал в штаб объединённой группы войск. 
Там сейчас главные события. 
Новые тезисы появятся после того, как будет доиграна игра, к кото-

рой на театре военных действий пока только выстраивается диспози-
ция.

Умный еврей при губернаторе
Кстати о послании президента (которого в этом году как бы нет) Как 

по мне, сообщение о том, что Путин целый день работал в оперштабе 
объединенной группировки войск - это очень прозрачное и понятное 
послание. И своевременное.

АДЕКВАТ Z
О как интересно: не час, не два, а целый день президентского вре-

мени вчера был посвящен работе в объединенном штабе с командо-
ванием дебандеризацией. Не знаю, первый ли это раз с февраля, но 
публичным сделан именно первый. И из всего, что там произноси-
лось, общедоступной сделали единственную фразу: будем обсуждать 
предложения на ближайшую и среднесрочную перспективу. 

Сразу новыми красками начинает играть понедельничный визит Пу-
тина в Белоруссию. Сразу становится понятнее, что уже все мобилизо-
ванные свою подготовку либо закончили, либо заканчивают в самое 
ближайшее время. И что воплощение решений в действия - вопрос не 
слишком далекого будущего. 

Ждем событий. Которые среди прочего станут наглядной провер-

https://t.me/logikamarkova/4634
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кой многочисленных словес западных говорящих голов, как неизме-
римо лучше хохлы готовы воевать зимой.

Олег Царёв
Константин Затулин пишет о признании Меркель и вспоминает мою 

фамилию: «Было бы странно, если бы Владимир Путин как реальный 
политик не использовал эти сделанные под давлением признания 
Меркель для подтверждения своей правоты начать спецоперацию. Но 
не менее странно, когда уважаемые мною люди, Сергей Глазьев или 
Олег Царёв, никогда Меркель не доверявшие, теперь верят ей на сло-
во и на этом основании считают, что ей «удалось тупо обмануть наше 
руководство». Так ли уж был наивен Владимир Путин? Так ли уж мы 
были на всё готовы в 2014-м, если оказались не вполне готовы, как вы-
яснилось, несмотря на все усилия, в 2022-м? Давайте признаемся са-
мим себе: чтобы поставить всё на кон и решиться на прямые военные 
действия на Украине (в 2014-м она была гораздо менее способна к со-
противлению), нам было никак не миновать пройти через годы попы-
ток добиться своего иными средствами». 

Хочу пояснить свою позицию. Я считаю, что Меркель постоянна в 
главном, но есть различия в частностях. Меркель постоянна в том, что 
она обманывала — и тогда, и сейчас. Частности заключаются в том, что 
тогда она, обманывая Россию, помогала Украине и Германии — Герма-
ния была заинтересована в замораживании конфликта и санкций, — 
а сейчас она выгораживает себя, чтобы случайно не попасть под раз-
дачу в стране, где демократия все больше напоминает фашизм. Мер-
кель не была честна ни в начале, ни в конце, ни в середине. Вспомни-
те встречи на высшем уровне, этот позор, когда на каждой встрече, на 
протяжении восьми лет, России ставили в вину, что она не выполняет 
Минские соглашения. 

В моей позиции ничего не поменялось. Я не доверял ни Меркель, 
видя работу посла Германии на Майдане, ни Минским соглашениям. 
Больше того, я очень удивился тому, что Константин Затулин их оправ-
дывает. С моей точки зрения, на этих соглашениях кровь и разрушен-
ные города. В 2014 году всё можно было сделать минимальными уси-
лиями. Чем больше времени проходило с 2014 года, тем менее целе-
сообразным становилось силовое решение проблемы Украины. 

Но, несмотря на то, что, к моему удивлению, моя точка зрения разо-
шлась с мнением Константина Затулина, я с большим уважением от-
ношусь как к нему самому, так и к его мнению. Я точно и определён-
но готов больше полагаться на людей, имеющих точку зрения, чем на 
тех, у кого её нет, или тех, у кого она колеблется вместе с «линией пар-
тии». Самое интересное, что сейчас в большинстве своём как раз вто-
рые и высказываются против Затулина. Те, у которых своей точки зре-
ния никогда и ни на что не было. 

Да. И ещё. Я категорически согласен с Константином Затулиным о 
недопустимости применения ядерного оружия на Украине. Более того, 
я считаю врагами России тех, кто на федеральных каналах поднимает 
этот вопрос. Я считаю в принципе неправильным публично высказы-

https://t.me/olegtsarov/4425
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вать позицию по вопросу применения ядерного оружия. Любые вы-
сказывания о том, что мы можем его применить, будут воспринимать-
ся как шантаж, и наше руководство потом будет вынуждено отрицать 
возможность его применения. Что уже не раз было. А это неправиль-
но. Потому, что обязательства не применять Россией ядерного ору-
жия по сути нивелируют само его наличие у России. Зачем нам такое 
оружие, если мы заранее обязуемся его не применять? 

Таким образом, те, кто на протяжении длительного времени раз за 
разом поднимают вопрос применения на Украине ядерного оружия, 
нивелируют ядерный потенциал России. 

Ну и по сути Константин Затулин прав. Украинские дети внешне ни-
чем не отличаются от российских. Да и взрослые тоже. Да если бы и 
отличались. Как и ради чего можно сжечь их в ядерном огне?

Colonelcassad
В Дмитровском военкомате сообщают, что весной в России прои-

зойдет переход на 1,5 годичный призыв, а в дальнейшем - на двухго-
дичный.

PS. Пишут, что это заявление было сделано еще в апреле

Kotsnews
Удивительное, конечно, дело, когда о таких революционных изме-

нениях в армии, как переход сначала на полтора, а потом на два года 
срочной службы, по телевизору рассказывает не замминистра оборо-
ны, не начальник Главного организационно-мобилизационного управ-
ления, не Игорь Евгеньевич в конце концов, а подполковник из под-
московного военкомата.

Что-то мне подсказывает, что это заявление будет дезавуировано.

Логика Маркова
Буря по поводу возможного увеличения срока военной службы по 

призыву с весны с года до полутора, а потом и до двух лет. 
1. Все антипутински настроенные ресурсы пишут что об увеличении 

срока службы заявил один из военкомов.
2. Пропутинские ресурсы ничего толком сказать не могут.
3. Официальные органы, что говорят, не вполне понятно.

МИГ
Военный комиссар Дмитровского района Фотин — интервью дей-

ствительно было, но в нем были мои личные пожелания увеличить 
срок службы.

Старше Эдды
Дмитровский военком Фотин сказал, что слова про увеличение сро-

ков службы для солдат-срочников ему подкинули враги. По крайней 
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мере РБК дает такое объяснение.

BRIEF
Военком Крыма Юрий Лымарь заявил, что конкретной информа-

ции и указаний о сроках увеличения срочной службы в РФ пока нет, 
но такое решение ожидается: Такое решение, конечно, ожидается, но 
пока какой-то конкретной информации и указаний нет. А военный ко-
миссар Фотин, очевидно, просто действовал на упреждение. Так ска-
зать «не подумав». По той причине, что такие вещи нельзя говорить, 
пока не вышел указ.

RT на российском
Военный комиссар Фотин уволился еще вчера - Минобороны

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Переговоры России и США, о которых говорит Киссинджер, и сокру-

шается Бернс, возможны только после того, как Россия вновь окажет-
ся под Киевом и Львовом. 

Любые наши уступки приведут к новым военным поставкам и ди-
версиям в нашем тылу. Американцы уже попробовали слишком мно-
го запрещенки, как и любого хищника, их распаляет вкус русской кро-
ви на зубах. 

Сколько десятилетий они ждали момента, когда оружие созданное 
против русских, начнет убивать русских? Сколько десятилетий они жда-
ли, чтобы разделить русских, и заставить их воевать друг с другом за 
украинскую химеру? 

Единственный путь к миру для России - полный демонтаж украин-
ской государственности в ее текущем формате, и демонтаж украин-
ства как культурно-политического явления. Никаких других путей нет. 
И не смотря на заявления многих коллег, цель тут полностью оправда-
ет любые средства. Действовать надо всем, что есть в наличии. 

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Самый действенный способ заставить врага трепетать от ужаса, это 

метод генерала Ермолова: за каждую жизнь - село. А кто у нас вполне 
успешно применяет этот метод в международной политике? 

А вот сладкая парочка США-Израиль. Убили одного еврейского сол-
дата, получите непропорциональный военный ответ. Надо выбрать 
между жизнью 100 тысяч американских солдат и миллионом япон-
цев? Получите Хиросиму и Нагасаки. 

По интернету у нас тут бегают мамкины гуманисты, которые впрок 
клянут Россию, если она использует какие-то средства массового по-
ражения. Мы будем вечно прокляты и прочее. Зачем вы несете эту со-
ветскую гуманистическую хрень? 

Много кто американцев проклинает за 1945 год? Да в Японии даже 
говорить нельзя, что это американцы сделали (не удивлюсь, если они 
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считают, что русские на них бомбы сбросили). А ведь Штаты не только 
ядеркой их осадили, но еще и на своей территории  провели мягкий 
геноцид японского населения. И им все сошло с рук. Потому, что цель 
оправдывает средства, а победителей не судят. 

Есть только победа и поражение. Тот, кто побеждает пишет миро-
вые законы, задает тон в культуре и политике, переписывает всю исто-
рию под себя, причем как в странах-победителях, так и в странах по-
терпевших поражение. 

Чтобы победить такого страшного, умного и коварного врага как кон-
гломерат США-Британия-Украина, придется «опуститься» до их уров-
ня цивилизационного мышления, или сдохнуть. Вы либо побеждаете, 
либо с грустью отплываете из Севастополя и дохнете на камнях Галли-
поли. Третьего не дано.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Вам нравится идея применения ядерного оружия? 
Нет. Мне не нравится идея применения ядерного оружия. Мне во-

обще идея убийства людей не нравится, ни оптом, ни в розницу. Тем 
более славян.

Моя идея вообще в другом. Враг стреляет по нам оружием, которое 
вселяет ужас и несёт смерть. Вот я считаю, что мы тоже должны нано-
сить удары таким оружием. У нас его валом!!!

Чтобы каждый солдат ВСУ захотел скорее пойти в тюрьму, чем в 
окоп. Чтобы матери на Украине прятали детей и мужей от мобилиза-
ции и службы, устраивали антивоенные митинги.

Я хочу, чтобы в сердце каждого украинского солдата, и каждого его 
родственника поселился ужас и страх неминуемой бесславной кончи-
ны. Убил русского? Приговорил 10 украинцев. Вот чего я хочу.

Когда в душах врагов поселится ужас, воевать будет некому и неза-
чем. Ещё никто никогда не выигрывал ни одной войны гуманистиче-
ским отношением в врагу.

Логика Маркова
Сегодня день рождения Игоря Стрелкова, одного из самых ярких и 

спорных лидеров общественного мнения. Вечно недовольный власть 
и обиженный властью патриот. Военный с большим опытом, которого 
никак не пускают на фронт воевать. Один из самых ненавистных киев-
ской хунте политиков. И российская власть его не любит. И Запад его 
не любит. Трудно ему так. 52 года. Молодой еще.

Логика Маркова
Тот, кто Игоря Стрелкова называет Гиркин,  - показывает, что он враг. 

Показывает, что он хочет измазать черной краской все российское. По-
казывает, что он очень боится, что у России могут быть герои. Можно 
быть очень сильно не согласным со Стрелковым. Он тоже много оши-
бок сделал. Но нельзя вычеркивать символы. А Стрелков уже символ 
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восстания русских  2014 года против хунты.

Умный еврей при губернаторе
Удивительно, как быстро это у нынешней эмиграции происходит - 

нарастание настроений «пропади Россия пропадом, раз мы в нее не 
вернемся». Шмелев, Морозов, Полозкова, далее везде. 

Еще совсем чуть-чуть и ностальгирующих среди них будет меншин-
ство. А большинство станет молиться на западные силы, чтобы стерли 
Родину с лица земли. Молиться, впрочем, уже начали.

Андрей Медведев
Вообще, вся ситуация с «поэтессой» Полозковой, точнее сам факт 

её появления и даже популярности, это прямое отражение того, в ка-
кое скотское, униженное состояние была загнана русская культура.

Вот есть страна, у которой, по счастью, в истории  литературы за по-
следние 100 лет есть Ахматова и Симонов, Волошин и Цветаева, Лу-
говской и Беггольц, Твардовский, Гумилев, Друнина. Десятки по-на-
стоящему великих поэтов.

И вдруг, их ниоткуда появляется как бы поэтесса. И - вот ведь уди-
вительно - её не просто всерьёз воспринимают, а даже считают неким 
явлением. И я не про критиков из тусовочки, из дело продвигать кого 
скажут. Я про обычных людей, которые на читают Полозкову и даже 
учат. 

У меня всегда был вопрос: что же нужно было со страной и людьми 
сделать, как зачистить память о великой поэзии, чтобы люди Полозко-
ву пошли читать?

Впрочем, надо понимать, что вся эта тусовочка, которая двигала По-
лозкову и прочую напыщенную бездарность и пошлятину, никуда не 
делась и по-прежнему пытается рулить культурой. 

Так что будет момент, они ещё эту деву с её рассуждениями про Ал-
лею Ангелов в Донецке и в Россию потащат, и будут говорить что та-
лантливую девочку не так поняли.

Владимир Орлов
Да, Затулин, надо убивать на войне наших врагов украинцев, а ты 

Затулин чмо и ссыкло. Ты таким был в 14 году, когда надо было по 
Харькову принимать решения, ты и сейчас таким остаешься. А то, что 
американцы из русских на украине сделали манкуртов украинцев, в 
этом виноват только ты Затулин и больше никто, потому, как на протя-
жении последних 20 лет именно ты Затулин под эгидой АП ставил пал-
ки в колеса всем российским патриотическим организациям, которые 
пытались работать на Украине и по хорошему нашей контрразведке 
надо проверить тебя Затулин, не являвшийся ли ты Затулин скрытым 
агентом Запада, который сдал за баблишко русский мир на Украине. И 
сейчас мы тут посмотрим, кто будет вписываться за Затулина и разбе-
рем каждого личное дело. А знаете, почему, потому, вот как я, пред-
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седатель МОО Вече, Затулину предъявлять могу, и мне есть, что ему 
предъявить....

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
После 24 февраля 2022 года все эти Затулины, Сурковы, все эти экс-

перты из ящика должны пойти нахуй.
Вот просто взять свои чемоданы и идти нахуй. Ибо они 8 лет лгали 

народу России, лгали президенту России, лгали всему Миру. Они даже 
сами себе лгали оправдывая Минские соглашения. Они делали из про-
тивников Минских соглашений маргиналов и смеялись над ними. Цену 
этому Минскому сговору мы уже знаем - и Меркель и сами украинские 
нацисты, подписанты этих Минских договорённостей признались для 
чего они были подписаны на самом деле. Хотя любому здравомысля-
щему человеку с самого начала было понятно что это лажа. 

Именно из-за вас сейчас происходит то, что происходит. Из-за вас 
гибнут тысячи людей. В то время, когда могли погибнуть лишь десят-
ки, максимум сотни и украины как государства, уже бы не существо-
вало лет восемь.

Zа (V)Побѣду
Говорят, что можно призывать убивать врагов, но нельзя призыва-

ать убивать украинцев. 
А если украинец и есть враг? 
Все враги – украинцы, но не все украинцы враги) 
Как тогда определить, кто из украинцев враг, а кто просто украинец? 

Пока не дашь украинцу шанс выстрелить первым – не узнаешь) Это по 
вашему допустимый риск?) 

Нет, логика войны так не работает. На войне логика работает со-
вершенно иначе. До полной победы, все обладатели признаков вра-
га – враги. После победы уже можно разбираться. Украинец – основ-
ной признак врага. Подлинный невраг никогда не назовет себя укра-
инцем, если только речь не о географии или гражданской принадлеж-
ности. Поэтому, во избежании путаницы, конкретизировать следует 
на национальности, этничности.

Readovka
Украинские власти обвинили русскую армию в обстрелах Донецка 

— киевский режим утверждает, что РФ якобы использует обломки за-
падных вооружений, чтобы «сваливать вину» на ВСУ

Сегодня, впервые за долгие месяцы, официальный Киев прокоммен-
тировал удары по Донецку, обвинив в них русскую армию. По словам 
представителя Главного управления разведки Андрея Юсова, украин-
ские силы «не ведут огонь и не выбирают себе как цели жилые квар-
талы, объекты гражданской инфраструктуры». 

«Армия РФ, проигрывая на поле боя, использует грязные инстру-
менты: террористические атаки по объектам инфраструктуры, прово-
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кации и операции под условно украинским флагом против мирного 
населения временно оккупированных территорий», — заявил Юсов.

Более того, у Юсова хватило наглости заявить, что подразделения 
русской армии якобы получили указания собирать обломки боепри-
пасов западного образца, а именно снаряды 155-м калибра и другие 
боеприпасы, которые «могут показывать причастность Украины к об-
стрелам Донецка»: «Эти остатки боеприпасов свозятся сегодня целе-
направленно в Донецк. И дальше мы видим постановочные фильмы 
и сюжеты».

МАРДАН
Самое интересное, что украинцы верят этому бреду, верят массово 

и истово. Какое дерьмо надо было транслировать в мозги целого на-
рода, чтобы он окончательно потерял остатки разума?

Русский тарантасъ
Первый раз укропскую формулировку «сами себя» я услышал, когда 

сидел в осаде в Славянске - последние числа мая. Город начали дол-
бить по площадям, в среднем, в сутки, гибли пять мирных. «Сами себя» 
произносилось с такой непередаваемой гнусной улыбочкой, мол, «а 
докажите обратное, кацапы!». Сейчас, я вижу, такая улыбочка куда-то 
подевалась, предположу, что хохлам начали задавать неудобные во-
просы их кормильцы. По другому не объяснить, зачем они опять вы-
лезли с этим «сами себя»?

Кооператив «Темза»
Владимир Путин признан, простите, «залупой года» в английской 

деревне Bell End. По такому случаю 15 декабря в деревне установили 
памятник Путину с головой, напоминающей..  сами видите что напо-
минающей.  

Рядом с изваянием лежала коробка с яйцами, местным жителям 
предлагалось от души швырнуть яйцом 
в Путина. 

«Мы изготовили постамент с надпи-
сью ‘Залупа года’, чтобы ни у кого не 
было сомнений, кем он на самом деле 
является», — говорят организаторы ак-
ции. Они собираются продавать фигур-
ки с залупоголовым Путиным и отпра-
вить вырученные деньги украинским 
беженцам.

Readovka
Дед Мороз приехал на БТР и поздравил белгородцев с наступаю-

щим Новым Годом 
На открытие новогодней елки в Белгороде приехал Дед Мороз, од-
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нако сейчас очень снежно и его сани застряли, поэтому русские сол-
даты выдали ему бронетранспортер. Кроме того, новогодний волшеб-
ник посетил воинские части, в которых встретился с военнослужащи-
ми и поздравил их с Новым годом!

Модест Колеров
Русские западники - идиоты. Запад хочет именно уничтожения Рос-

сии. А русских  западников - видит прислугой при морге. Как узкую 
группу евреев в Освенциме.

AGDChan
Чтобы решить демографическую проблему России одним ударом, 

надо просто разом перейти от Модерна к Традиции. И всё. 
Города будут немедленно расселены, на земле сложатся крепкие 

православные семьи со множеством ребетят. 
Разводы — не то что аборты! — будут запрещены. Их не будет. Нель-

зя и всё. Женился — будь добр так и живи до смерти. Раньше надо 
было думать. 

За блуд — костер. За кражу — повешенье. За хулу на Царя — вечная 
каторга. 

И только тонкий гул знаменных распевов над Святой Русью. Без кон-
ца и края. “Всемирную Славу…” 

Черные стрелы монашеских шествий. 
Тихое напряженное сопение пахаря и храп статного сытого коня. 

Пронзительный запах парного молока в тумане. 
Вода и хлеб. 
Осел и бык. 
И хороводные фигуры русского солнца.
Дружины и семьи, полки и веси. И Царь! Чтобы всем было радост-

но и покойно. Смело и весело. Для этого Царь.
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Логика Маркова
После многочасового совещания Путина в штабе группировки СВО 

с пятницу, в субботу министр обороны Шойгу совершил визит на те-
атр боевых действий и облетел на вертолете группы войск. Вообще то 
все это говорит о возможном начале наступления.

Захар Прилепин
Ну если совсем начистоту, то.
Встреча ВВП с Шойгу и Герасимовым, и вчерашний облёт Шойгу по-

зиций - есть свидетельство того, что:
- император получил от подчинённых гарантии того, что на этот раз 

задачи будут выполнены в необходимом объёме, ситуация под кон-
тролем, ошибки учтены, враг будет повержен.

Репортёр Руденко V
Донецк нещадно из РСЗО долбят уже месяц!! Контрбатарейки как 

не было, так и нет!! 
Я всё понимаю, но это уже полный капец( хотелось другие слово 

вставить).
Враг с такими успехами скоро в вразвалочку артиллерию будет вы-

катывать и на спор по домам стрелять начнет, как по мишеням. 
К тем, кто на передовой, вопросов нет, это герои!! Вопросы есть к 

тем, кто в кабинетах с большими погонами. И очень странно, что эти 
вопросы только у меня!!

Vладислав Угольный
Слыш, блять, эй, чучело в кабинете с погонами. Ты хули пехоту об 

Авдос не убьешь? К тем, кто на передовой вопросов нет, епта, это ге-
рои нах! Но хули ты, чмо лампасное, не дашь им приказ штурмовать 
Авдос, а? У меня к тебе вопросы. А ну быстро дал приказ на штурм.

Vоенкор Котенок Z
Андрей! Вопросы не только у тебя, но у всех, кто имеет совесть и у 

кого болит сердце за происходящее. Ощущение, что Донецк «заклан 
аки овча», то есть, обращен на методичное уничтожение. Другого объ-
яснения я найти не могу.

Если в декабре 2022 г. противник так и не отброшен от столицы Дон-
басса, что декларировано как главная цель СВО, значит, что-то идет не 
так, и новые «сюрпризы» впереди. 

К сожалению, апелляция «к тем, кто в кабинетах с большими по-
гонами» (с) ни к чему не приводит. Реакции — абсолютный большой 
жирный ноль. В лучшем случае, декларация очередной говорящей го-
ловы о геноциде в Донбассе.

https://t.me/logikamarkova/4645
https://t.me/zakharprilepin/17111
https://t.me/RtrDonetsk/13263
https://t.me/zola_of_renovation/3808
https://t.me/voenkorKotenok/43761
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И еще. Укровермахт уже давно стреляет по домам в Донецке на 
спор как по мишеням. Потому что не получает достойного ответа, по-
тому что отсутствует контрбатарейная борьба. Только диву даешься, 
что «наверху» у тех, кто живет в своей параллельной реальности, «всё 
идет по плану».

К сожалению, время имитаторов продолжается.

Андрей Медведев
Безусловно, ВСУ били по больнице умышленно. Потому что они ка-

ратели и палачи.
Потому что вся украинская идеология это изблёв лютой ненависти.  
Но проблема вот ещё в чем. Украинская армия бьёт по Донбассу 

восемь лет. По школам, садам, больницам. И все эти годы украинское 
общество не испытывало особых сомнений в том, что это всё правиль-
но. Ну или в том, что это сами сепары себя обстреляли. Каждый мог 
выбирать, какая версия  - «так им и надо», или «это они сами» - ему 
лично больше нравится. Ну ещё можно было поржать над Донбассом 
и смертью людей, но это особая форма украинства.

Вы можете вспомнить хоть один антивоенный митинг в Киеве? В 
2014? В 2015? Я нет. Ну да, мы понимаем, там зачистили довольно бы-
стро всю политическую поляну. Но тем не менее. Даже когда эта по-
ляна ещё существовала в каком-то виде, целая страна молчала. Или 
поддерживала.

Не было массово даже молчаливого протеста в форме «я уезжаю от-
сюда, ибо я не согласен, что моя страна убивает моих же сограждан». 

Жителей Донбасса сразу же вычеркнули из не то, что граждан, из 
людей. 

Поэтому, мы можем отодвинуть фронт хоть до Львова, но они все 
равно будут стрелять, убивать и радоваться тому, что делают. 

Старше Эдды
Хохлы сносят Донецк, причем подходят к этому делу основатель-

но, тщательно выбирая цели: больницы, торговые центры,гостиницы, 
спальные кварталы. Мне в данном случае интересно, до сих пор у нас 
может найтись какая-нибудь говорящая залупа что скажет, мол укра-
инских военных надо делить  на «националистов» и «простых солдат 
ВСУ»? И что призывать убивать любого человека в форме ВСУ, это фу-
фу-фу как плохо.

Повёрнутые на Z войне
Обстрел Донецка - провокация и желание вывести наше командо-

вание на эмоции, чтоб совершили ошибку.

Старше Эдды
Безусловно обстрелы Донецка, это провокация. Именно поэтому 

дабы на неё не поддаваться, надо рутинно и буднично сносить ВСЮ  

https://t.me/MedvedevVesti/12442
https://t.me/vysokygovorit/10303
https://t.me/voenacher/36076
https://t.me/vysokygovorit/10304
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критическую инфраструктуру бывшей украины. Это скажется и на фрон-
те, и на боеспособности государства противника. Разбить необходимо 
не только армию, но и сделать вражескую страну полностью небоеспо-
собной и не интересной для спонсоров. Уничтожение части армии без 
уничтожения ВПК,промышленных предприятий ( в случае если терри-
тория на которой они находятся остается под властью Киева) лишь от-
строчит новую большую войну.

Бульба престоловъ
Знаете, когда вам ссут на ебало, это тоже провокация. И на неё надо 

реагировать, делать так, чтобы вам не ссали на ебало. Иначе вы петух, 
как и наши военкрысы.

Кстати, на прошлых масштабных обстрелах Донецка летом они все 
тоже говорили о провокациях.

Zаписки авантюриста
Хаотичные обстрелы Донецка имеют только одну цель. Вынудить 

предпринять лобовой и безалаберный штурм украинской линии обо-
роны. Соответственно, остатки пехоты в этом штурме и сгорят (бес-
полезно). Соответственно, под одобрительное гуканье «военкоров», 
прости Господи. Хочешь положить конец бомбежкам Донецка - тре-
буй ударов возмездия. Удар возмездия должен копировать блестя-
щие операции ВВС Союзников против городов нацистской Германии. 
Сначала точечное выбивание экстренных служб. Потом в перемешку 
зажигательные и фугасные авиабомбы. Каждый артиллерийст, стреля-
ющий по Донецку, должен знать, что обрекает на смерть сотни укра-
инцев. Можно посмотреть, откуда артбригады и бомбить их родные 
города.

Объясняет Readovka
Убийцы из ВСУ обстреляли крупнейшую больницу Донецка, есть по-

гибший — украинские боевики не гнушаются бить даже по самым сла-
бым и беззащитным

Сегодня Донецк оказался под одним из самых циничных обстрелов 
за всё время СВО — если раньше город сотрясался от разрывов вра-
жеских снарядов во дворах, торговых центрах или на территориях дет-
ских учреждений, то на этот раз кровавая плеть артиллерии ВСУ обру-
шилась на больницу имени Калинина, на крупнейшее в городе меди-
цинское учреждение для дончан и жителей близлежащих посёлков.

Вопрос о том, как можно опуститься до ударов по больнице, даже 
не стоит — никто не сомневался, что незалежная сволочь способна 
совершить и такое, но каждый надеялся, что до этого не дойдёт. Да и 
слов о «циничности» также уже недостаточно — для подобных бесче-
ловечных поступков лексика требуется уже другая.

Культ украинства не делает различий между военнослужащим и 
гражданским, взрослым и ребёнком, здоровым и лежачим больным. 
Кровавой секте нужны постоянные жертвы, только так она может су-

https://t.me/bulbe_de_trones/3962
https://t.me/BeregTime/6690
https://t.me/readovkaru/2044
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ществовать. Ответом должно стать возмездие, настолько сокруши-
тельное, что сама мысль о подобных преступлениях навсегда покинет 
головы врага. Если они, конечно, сумеют их унести.

Умный еврей при губернаторе
Возмездие. Нам нужно нанести удары возмездия. Вдесятеро. В сто 

раз мощнее.

Сладков+
У нас имеется что-то покрупнее «Калибров»? Есть территория, с ко-

торой обстреливают Донецк. Нельзя ли эту территорию превратить 
в дымящуюся яму? Или территорию, на которой находятся те самые 
пресловутые «центры принятия решений». 

Может быть не стоит идти к последней черте так мучительно для 
жителей Донецка и медленно. Может шагнем одним разом? Нет брат-
ского народа, есть «соседняя страна», которая нас убивает.

Кстати, если кого-то мучает совесть, я напомню: 14 марта по Донец-
ку был нанесен удар ракетой «Точка У», сразу 21 погибший (ни одного 
военного). Ни о каких массированных ударах по Украине тогда и речи 
не было. 

Это будет длится долго. Все равно придем к большому, гигантскому 
удару по Украине, который решит все и навсегда. Какая нам разница 
атомная бомба нас вражеская убьет за раз, или нас всех убьют посте-
пенно.  

Есть в этом какая-то логика? Или нет?

Сергей Миронов
Американская пресса пишет о том, как украинское бандерье охоти-

лось на начальника Генштаба РФ Валерия Герасимова. 
Целое расследование на эту тему выдало издание The New York 

Times. 
В статье пишется, что Герасимов планировал выезжать в зону бое-

вых действий. Об этом узнали американцы, но утаили это от украин-
ской стороны. Видимо, знали, что в голове у психов, кроме деструк-
тивних мыслей, ничего нет. Однако ВСУ узнали о визите Герасимова 
самостоятельно и планировали удар по месту прибытия Герасимова. 

«Мы сказали им не делать этого. Мы сказали: «Эй, это слишком», – 
передаёт издание слова американцев. 

Но было поздно. ВСУ осуществили удар, и только чудо уберегло Ге-
расимова от расправы. Вместе с тем пострадали другие российские 
военнослужащие. 

Это всего лишь версия газеты NYT. Понятно, что особо верить им 
нельзя. Иногда через такие издания спецслужбы распространяют по-
добную информацию с умыслом. 

Но сама информация важная. Делаем выводы.

https://t.me/governorsjew/5683
https://t.me/Sladkov_plus/6866
https://t.me/mironovonline/6046
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МАРДАН
Врут все, и США и хохлы. Если бы Герасимова пытались ликвидиро-

вать, а он при этом уцелел, наши бы сделали из этого целую героиче-
скую эпопею. А ее не было.

Николай Стариков
Читаешь такое в новостной ленте и диву даешься.
«США попытались помешать Украине совершить убийство началь-

ника Генерального штаба Вооруженных сил России Валерия Гераси-
мова. Об этом пишет The New York Times (NYT)».

Вы зачем нам это рассказали? И какого эффекта хотели достичь? 
Мы, что благодарны должны быть Штатам, за то, что они снабжают 
и вооружают наших врагов? Вот о чем этот материал, который с утра 
радостно цитируют наши СМИ? Демонстрирует нам «безграничные 
возможности» армии США убивать наших офицеров чужими руками, 
если на то будет желание Вашингтона?

Враг в новостях должен быть только врагом. Таковы принципы веде-
ния войны. И, обратите внимание, Запад именно так показывет нас. То 
есть того, кого назначил своим врагом. И в украинских новостях имен-
но так и подаются события.

А у нас какой-то щенячий восторг: о нас написали в американской 
газете. И не ругают прямо. Стыдно, честное слово.

Вообще все равно, что они там пишут. Передовицы «Правды» и 
«Красной Звезды» не рассказывали бойцам о том, что там пишет «Фель-
кишер Беобахтер» и какие гуманисты служат в армии, которая помо-
гает Гитлеру. 

Пора уже излечиться от остатков этой «колониальной болезни». Что 
там белый господин написал в своей газете? Может он опять добрый?

«У России только два союзника – ее армия и флот» - вот актуальный 
и нужный стиль.

BRIEF
Проханов: как выскребается либерализм из русской истории? Сна-

чала разгромили Навального и его структуру, затем закрыли «Мемо-
риал», запретили «Эхо Москвы», пометили иноагентов и нежелатель-
ные организации, очистили от либералов Совет по правам челове-
ка. Остаётся закрыть Высшую школу экономики и Ельцин-центр. Мы, 
люди старшего поколения, видели, как разрушается и падает Совет-
ский Союз, видели, как после смерти Союза нарождается ельцинское 
либеральное государство. Видим, как разрушается и опадает это ли-
беральное государство, и взамен его возникает новое. Какое? Побед-
ное. Победа, религиозно осмысленная, стала идеологической осно-
вой сегодняшнего Государства Российского. Из религиозно осмыслен-
ной Победы вырастает Сталин. Тщетны усилия изъять из Победы Ста-
лина. Сталин и Победа неразрывны, и одно без другого невозможно. 
Сталин возвращается в российское сознание, как весенняя листва воз-
вращается в голые, облетевшие за зиму леса. Война с мировым фа-

https://t.me/mardanaka/12388
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шизмом, которую ведёт сегодня Россия, ещё шире распахивает перед 
Сталиным двери.

Мария Захарова
Учитывая, в каком состоянии находится сейчас Евросоюз, стало по-

нятно, почему председателем Еврокомиссии сделали именно гинеко-
лога.

Логика Маркова
В Крыму рекордная тёплая зима. В общем 20 градусов. В шортах, 

футболках люди гуляют. Крым наш.

МАРДАН
У кого-то еще остались вопросы - зачем нам Крым, Одесса, Запо-

рожье и Николаев?

Анатолий Шарий
Греться?

BRIEF
NYT: «Я был там. Я участвовал» во вторжении, сказал Олег Царев 

The Times во время телефонного интервью. Но, по его словам, ему ни-
когда не сообщали окончательных деталей, и «российская армия не 
понимала», что украинцы будут сопротивляться, думая, что «все бу-
дет легко».

Теперь Царев, бизнесмен из Украины, говорит, что он будет счаст-
лив, если боевые действия просто прекратятся на нынешних линиях 
фронта, поскольку с начала вторжения России не удалось захватить и 
удержать ни одну региональную столицу.

«Мы теряем Украину, — сказал Царев. — Мы уже потеряли ее».

Олег Царёв
Текст не соответствует тому, что я говорил. В который раз убежда-

юсь, что общаться с западными журналистами надо только в письмен-
ном виде.

Логика Маркова
Многие спрашивают, каковы цели СВО. Говорят, не понятно. Объяс-

няю. Цель СВО снять угрозу безопасности России с территории Укра-
ины. Чтобы были гарантии, что такой угрозы России нет, необходимо 
выполнить несколько требований.

1. Ликвидация системы террора на Украине. 
2. Демократизация Украины. Значит, что все политики, кто за друж-

бу России и Украины, должны иметь возможность спокойно призы-
вать к союзу России и Украины. 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4380
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3. Поскольку главную роль в системе террора на Украине играют 
созданные правительством неонацистские организации, то денаци-
фикация это ядро требований к Украине. 

4. Денацификация означает роспуск всех неонацистских организа-
ций, суд над всеми неонацистами, виновными в военных преступле-
ниях, увольнение из государственных структур всех, кто связан с нео-
нацистами.

5. Критерий неонацизма на Украине прост, это глорификация Бан-
деры.

6. Демилитаризация Украины. 
7. Нейтрализация Украины. 
8. Русский язык должен быть признан вторым государственным.
9. Все пронацистские и антидемократические решения властей Укра-

ины после 2014 года должны быть отменены.
10. Должны быть проведены свободные выборы на Украине. Кри-

терии демократичности - участие в выборах Януковича, Медведчука. 
И Россия как наблюдатель.

11. Освобождение всех политических заключённых, репрессиро-
ванных за дружбу с Россией. 

12. Признание уже сделанного выбора бывших регионов Украины 
войти в Россию. 

Вот в общем то и все цели. Все просто и ясно. Украина должна быть 
свободной нейтральной страной, чистой от фашизма. И в этом и есть 
безопасность России.
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Логика Маркова
Путин первым позвонил президенту Аргентины и поздравил его с 

победой на чемпионате мира по футболу. Путина обожают в Аргенти-
не. Путин для аргентинцев это супер крутой мачо, который обламыва-
ет всем ненавистных Гринго.

Что-то знаю / Павел Данилин
Согласен с Зеленским - сейчас началась боротьба за отвоевание 

Украины в головах людей.
И здесь важно дать понять людям - тем, кто еще не сошел с ума от 

бандеровской пропаганды, что будущее у Украины есть только в слу-
чае, если эти люди выступят за вхождение в состав России. 

Больше у Украины нет никогого варианта будущего.
Либо с нами - красиво вместе, либо - черная дыра, спонсированная 

Брюсселем и Вашингтоном.

Сергей Лукьяненко
Гирлянды повесили.
Нет новогоднего настроения.
Снег за окном кружит.
Нет новогоднего настроения.
Может елку надо поставить?
Поставим. Но будет ли новогоднее настроение?
Не принято как-то на Руси радоваться и праздновать во время СВО. 

Что во время Отечественной СВО 1812 года, что во время Великой От-
ечественной СВО.

Нет, праздновать надо. Врагу вопреки.
Негромко, неярко. Спокойно. Помня. Зная. Веря.
Но хотелось бы без больше адекватности. Больше доверия. Больше 

взаимопонимания.
Ещё раз больше доверия.
Всё-таки идёт Третья Мировая СВО. Скоро уж год как. Многие даже 

не замечают, а она идёт.
А елку поставить все-таки надо.

Логика Маркова
Военная логика. 1. Без изменений. 2. Армия России месяцы уже гры-

зёт посёлки на окраинах Донецка и Бахмут. 
3. Удары по энергоструктуре с не понятным никому эффектом. Мо-

жет рухнет энергоструктура а может нет. 
4. Все ждут наступления армии России и  наступления армии ВСУ. 

Возможно они начнутся, когда земля замёрзнет.  

https://t.me/logikamarkova/4651
https://t.me/ctotoznayu/2746
https://t.me/lukyanenko_post/144
https://t.me/logikamarkova/4652
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Все ждут.

Кошкин Сибиряк
Прицельно обстреляна больница нейрохирургии в Донецке. Пожар, 

разрушения. Минимум один человек убит. 
Ублюдки и выродки точно знали, куда бьют. Прекрасно понимали, 

кто там находятся. Они всегда знают, куда стреляют. Там нет наивных. 
И не было никогда. 

А знаете, кто виноват у Сладкова, Стешина и Старше Эдды ? Россия. 
Да. Именно Россия. 

Некоторые блогеры дошли до того, что виноваты «Минские согла-
шения» и, естественно, лично Путин. Прямо о вине Президента ещё 
не говорят, но намекают уже явно. 

Не хотелось затрагивать довольно скользкую тему, но, видимо, вре-
мя пришло. 

Скажите, а где карты укрепрайонов, которые укры строили 8 лет? 
Кто должен был заниматься разведкой? Почему должны умирать как 
наши парни, грызущие оборону, так и простые люди, а бухавший с 
украми в окопах Фомин (его слова) катается по России и учит в ТГ-ка-
нале, как правильно воевать? Где данные? 

Даже далёкие от войны люди понимают, что за 8 лет войны дол-
жен был быть пристрелян не просто каждый квадрат, а каждый куст 
на укровской стороне. Должны были быть разведаны все возможные 
пути отходов ВФУ, нанесены на карты все схроны, НП, огневые точки и 
замаскированные позиции. 

А если это не так, то чем занимались все те, кто сейчас рассказыва-
ют о том, как круто воюют корпуса ЛДНР на фоне «чмобиков» ВС РФ, 
которые, кстати, и наносят основное огневое поражение ВФУ, нацба-
там и прочим прибывшим воевать лапотных москалей солдатам уда-
чи?  Чем они занимались 8 лет, помимо гонки контрабаса и барыжни-
чества наркотой? 

Речь не идёт о тех, кто реально воюет. Не идёт речь и о простых жи-
телях. Разговор о тех, кто сейчас орет «во всем виновата Россия». 

Глаз. Соринка. Бревно. Вечная пословица, увы.

Нам пишут из Янины
Дебил тупой! НАМ СЕМЬ ЛЕТ СТРЕЛЯТЬ ЗАПРЕЩАЛИ! Даже в ответ. 

«Минские соглашения». Слышал про такое?
Догадайся, кто запрещал, дорогой дебил выгораживающий ебла-

нов из РФ и главного украинца России, В.В. Путина лично.
Правильно! Стрелять запрещали российские советники. И вместо 

полноценной боевой учёбы и работы - строевые смотры и постройка 
образцовых казарм в зоне покрытия вражеской артиллерии.

Zаписки авантюриста
Россия - не виновата. Россия идёт добровольцами, Россия снабжает 

https://t.me/Koshkin_sibiryak/810
https://t.me/wehearfromyanina/1151
https://t.me/BeregTime/6694
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бойцов ВС РФ и НМ ЛДНР всем, чем их не удосужились снабдить изу-
мительные люди(с) из МО РФ, от лопат и буржуек до ударных копте-
ров и цифровой связи, Россия шлёт на фронт все. 

А вот руководство РФ... Гражданин «военный аналитик» скромно 
умалчивает, что всем военным строительством с ноября 2014 года в 
Республиках занимались российские военные советники, да и сами 
корпуса оргштатно входили в состав МО де факто. С комиссиями из 
МО РФ, по методикам МО РФ и тд. Соответственно, претензии к отсут-
ствию разведки вполне обоснованно можно переадресовать к тем, кто 
из МО РФ курировал разведку. Но ебанашки необучаемы и в провалах 
СВО им просто проще и естественнее обвинить корпуса ЛДНР, которые 
своим наступательным порывом отвлекли на себя войска противника 
во время странного наступления вклинивания на фронте от Харькова 
до Киева. И вместо честного признания абсолютной неготовности РФ 
к войне, от разведки до подготовки второго эшелона, проще облить 
помоями бойцов русской армии из состава 1 и 2 армейских корпусов. 
С другой стороны, чего ещё ждать от ебанашек?

Нам пишут из Янины
В погоне за позитивчиком.
Читающие мой ТГ-канал уже могли заметить, что недавно со мной 

случилось страшное - я посмотрел телевизор. Рассказ дебилов из «Рос-
сии-24» о том, что из 57-мм зенитки можно, оказывается, «разбирать 
украинские укрепы», оставил неизгладимое впечатление. Ну то есть у 
любого человека, хоть немного понимающего в военном деле и вооб-
ще видевшего эти укрепы хотя бы на фото, такая фраза ничего, кроме 
истерического хохота, вызвать не может. 

Финал выпуска новостей вообще заставил меня усомниться в том, 
что я российское ТВ смотрю. Прогноз погоды включал в себя типич-
но украинский по сути и подаче рассказ о том, что вот, мол, на Украи-
не-то погода какая пакостная - сплошной гололёд, в Днепропетровске 
столько-то автобусов из-за гололёда побилось. Большая часть осталь-
ного времени была посвящена камланиям на тему того, что в эту зиму 
замёрзнет уже не только Украина, но и ваще вся Европа. 

«Бюргеры, встревожены, - рассказывал диктор, завершая «про-
гноз», - тем, что из труб немецких ТЭЦ повалил чёрный дым!» 

Видимо, это был специальный такой тестовый момент, как там у 
зрителя откалибровалось всё в голове, потому что при этих словах по-
казывали обычный белый пар из этих самых труб. «Если вы видите 
дым белым - через час пересмотрите выпуск новостей ещё раз и по-
вторяйте, пока дым не почернеет» ну или как-то так.

После оставления Херсона общественность, вместо того, чтобы трез-
во оценить ситуацию, принялась при активной помощи СМИ, воен-
коров и всех прочих подручных средств высасывать «позитивчик» из 
любой хуиты, зачастую демонстрирующей как раз наоборот - конче-
ный пиздец. Типичный пример этого опять же был у меня в ТГ - видос 
с пафосной музычкой от 127-й дивизии, в которой подпускают укра-

https://t.me/wehearfromyanina/1143
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инских гранатомётчиков к танкам на 50 метров. На 10-м месяце во-
йны. Nеобучаемые. Причём никого не смущает тот факт, что в кадре 
видно, что танк ответным выстрелом промазал - снаряд прошёл над 
окопом и взорвался за кадром. Бурные, бурные и продолжительные 
аплодисменты. Пиу-пиу! Наши отаке!

Отдельный лютый пиздец - постоянно всплывающие ролики из 1-го 
АК НМ ДНР со стрельбой из танков с закрытых позиций, практикуе-
мой на постоянной основе. Ужас тут, разумеется, не в том, что танки 
стреляют с ЗОП, они могут это делать, хороший танкист должен уметь 
это делать, более того танкистов на это в 2016-2017 гг тренировали и 
КЦПН возил для этого мануалы по теме. Ужас в том, что при замал-
чиваемом катастрофическом снарядном голоде в артиллерии (гово-
рить о нём нельзя, потому что тогда кому-то придётся за него отве-
чать, а никому не хочется), танками решили заменить артиллерию на 
постоянной основе. Для танков-то снаряды вроде бы ещё есть. Совер-
шенно не удивлён, кстати, что в пеар этого «благого начинания» впи-
салась заслуженная медиа-проститутка Владлен Татарский. Ваще не 
удивлён. Потом он будет с совершенно невинным видом обличать по-
следствия этой хуйни и, заламывая руки, вопрошать - «Какая же сука 
приказала это сделать?» И все такие - «Да, да! Кто же это мог быть?»

В реальности такая стрельба - экстренная временная мера в ситуа-
ции, когда надо разово накрыть крупное скопление противника, а ар-
тиллерии свободной под рукой нет или применять её невозможно из-
за оперативной «ответки», к которой танк в силу толстой брони силь-
но менее восприимчив, чем самоходные артиллерийские установки и, 
тем более, буксируемые орудия у которых расчёт и боекомплект вооб-
ще никак не прикрыты. Гладкоствольные танковые пушки не предна-
значены для того, чем они сейчас занимаются целыми днями - для не-
прерывного закидывания осколочно-фугасными снарядами позиций 
противника. Танковые пушки современные сделаны гладкоствольны-
ми для того, чтобы по ним можно было разгонять бронебойно-подка-
либерный оперённый снаряд, на жаргоне - «лом», до начальной ско-
рости 1700-1800 метров в секунду (Для сравнения нарезная 152-мм 
гаубица Д-20, она же - 2С3 «Акация», если мы говорим о самоходках, 
боевые задачи которой пытаются выполнить танкисты, имеет выход-
ную скорость осколочно-фугасного снаряда в три раза меньше).

Задача танка - уничтожить в танковом бою такими «ломами» тан-
ки противника огнём прямой наводкой. Ушатал ствол - не попадёшь, 
противник уничтожит тебя первым. А живучесть ствола танковой пуш-
ки, она сильно меньше, чем у нарезного гаубичного. И танки, которые 
этим всем занимаются, уже не новые, стволы уже хорошо поработав-
шие, так что для уничтожения целей с закрытых позиций требуется 
большой расход снарядов, который ещё сильнее изнашивает стволы. 
В ЛНР, ещё сильно до СВО, уже была ситуация в своё время, когда в 
одном из подразделений танковые стволы расстреляли до состояния, 
при котором дальнейшая учебная стрельба на полигоне лишала танки 
в дальнейшем боевой ценности, поэтому подразделение на полиго-
не стало стрелять с 14,5-мм вкладышей патронами от пулемёта КПВТ. 
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Обычно, кстати, начинают как раз со стрельбы с «вкладышей», а по-
том уже тренируются боевыми, но это же армия. Пока «вкладыши» 
нашли, пока привезли... нет, не так... Пока вспомнили, что так можно, 
пока нашли, пока привезли... 

Но в бою-то так не постреляешь. А пушки на старых танках Т-64/72/80, 
старые модели пушки 2А46, они без демонтажа башни не меняются. 
То есть у нас сейчас методично выводятся из строя последние уце-
левшие танки Корпусов Народной Милиции, трофейные танки, захва-
ченные в сносном состоянии и снимаемые с хранения машины, сроч-
но-припадошно пригоняемые на фронт. 

Понятно, когда на поддержку пехоты определили устаревшие 100-
мм гладкоствольные пушки «Рапира». Они против современных тан-
ков не очень актуальны, пусть «добивают» до списания ресурс стволов 
осколочно-фугасными снарядами. Но танки-то угандошивать... Ради 
чего? Ради того, разумеется, чтобы поддаться на укроповскую развод-
ку. 

Разводка элементарна. Поскольку ВСУ насрать на судьбу мирняка в 
Донцеке, ВСУ лупит по городу из реактивных систем залпового огня, 
массово убивая случайный мирняк. Всю подготовку стрельбы можно 
провести заранее, установка БМ-21 в итоге выкатывается на точку бук-
вально на пару минут, собственно пакет в 40 ракет уходит с направля-
ющих меньше чем за минуту, после чего ещё через минуту установка 
простейшими средствами маскировки может быть превращена в гру-
зовой «Урал», который с воздуха особо и не отличишь от реального 
грузового «Урала». Более того, при минимальной «доработке напиль-
ником» 40-ствольный пакет пусковых труб БМ-21 можно разбирать на 
блоки по 20 или даже по 10 направляющих и монтировать их на бо-
лее компактных машинах, которые проще маскировать. То есть в ито-
ге «контрбатарейная борьба» с таким ракетным террором в форма-
те поиска и уничтожения установок при наших нынешних ресурсах не 
даст примерно ничего. И именно на это рассчитывает противник. Он 
рассчитывает на то, что политики, насмотревшись горящих городских 
кварталов, будут давить на военных - «Отгоните укропов от города!». 
И 1-й АК продолжит убивать остатки пехоты об украинские укрепрай-
оны вокруг Донецка. 

На других участках фронта российское командование в подобном 
понукании не нуждается, там оно само, добровольно гонит на забой 
последние остатки уже не очень боеспособной из-за прежних потерь 
пехоты. Российские военные обладают невероятным талантом пре-
вращать любой посёлок с парой посадок и свинофермой в Верден, об 
который стачиваются собственные, а не вражеские, подразделения. 
Почему? Да потому что БУСВ, Боевой Устав Сухопутных Войск, эти люди 
не открывали и не читали примерно никогда. И больше любых «Джа-
велинов» и «Хаймарсов», больше любых «Спутниковых группировок 
НАТО» против нас воюет, сука, Боевой Устав наших же Сухопутных во-
йск, на который наше доблестное командование срать хотело. А укро-
пы - читали его и творчески перерабатывали с учётом имеющихся но-
вых технологий.
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В тексте про радиосвязь я описал основную проблему управления 
войсками в российской армии, из-за которой армия не может толком 
наступать, не может маневрировать, не может даже полноценно от-
ражать удары противника. Ни чем крупнее «остатков мотострелково-
го батальона» в ВС РФ управлять как единым организмом не могут. И, 
разумеется, в этой ситуации заслуженными героями становятся ком-
баты и ротные этих «остатков», которые, если получается, вывозят 
весь пиздец и затаскивают партию на своём участке. Хотя чаще, увы, 
они не затаскивают. И их хоронят вместе с подчинёнными, когда, по-
сле полдюжины штурмов, организованных один хуёвее другого, наши 
таки захватывают очередной клочок земли и собирают их погнившие 
останки. 

Из того, что российская армия не может ничего, кроме как, обливаясь 
кровью, брать очередной посёлок, сдавая на другом фланге райцентр 
или целую область, российская армия сделала изумительный вывод - 
давайте возьмём побольше посёлков! И устроила максимум возмож-
ных Верденов по всей линии фронта, включая ту самую печально зна-
менитую Павловку в ДНР. И, конечно же, Бахмут. Как же без него. Как 
не убить об него последние остатки боеспособной пехоты? Никак не 
возможно. Надо же этим ублюдкам ебаным где-то брать позитивчик 
для новостей! Вот, мы освободили ещё 100 метров такой-то деревни. 
А кто первый доложит о полном освобождении деревни - тому орден. 

Думаю, украинское командование тоже потом, уже в плену, раз-
даст этим людям соответствующие ордена. «Золото и очень тёмный 
янтарь» (c) Потому что оказать ВСУшникам накануне зимнего насту-
пления ВСУ какую-то более весомую услугу чем убивание остатков на-
шей пехоты и остатков наших танков практически невозможно. Хотя 
нет, пизжу. Можно! Её оказали укропам организаторы мобилизации 
в РФ, которые загнали львиную долю мобилизованных в «стрелковые 
полки» без тяжёлого вооружения и артиллерии, такого же штата, как 
полки донбасских «мобиков». Эти абсолютно неуправляемые в силу 
отсутствия нормальных командных кадров и, разумеется, отсутствия 
средств связи, подразделения просто созданы для того, чтобы пожи-
рать человеческий ресурс и не представлять собой никакой боевой 
ценности. Они просто созданы для того, чтобы ВСУ устанавливали их 
местонахождение по скоплениям постоянно включённых сотовых те-
лефонов, ставили на прослушку их аналоговые «Баофенги» и наноси-
ли удары именно по ним, нанося их соседям, потрёпанным за 10 ме-
сяцев войны соединениям регулярных войск РФ и Республик удары 
во фланг и тыл. 

Можно было пополнить этими людьми кадровые части, в которых 
остались мотивированные офицеры и сержанты, боевая техника? 
Можно было. Можно было ликвидировать ту чудовищную чересполо-
сицу, которой воюет ВС РФ, когда на одном-двух километрах толпят-
ся подразделения разных воинских частей, Росгвардии, «частников», 
«барсов», «ахмадов»? Можно было. Но никто этого не сделал. Врагу 
оказана масштабная услуга, достойная военного трибунала, которого, 
разумеется, не будет.
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Стоит ли обсуждать строительство «Линии Фаберже»? С позорными 
роликами о том, как Т-64 на маааленькой скорости, «не дай бог танк 
поцарапать» пытается «преодолеть бетонные надолбы» и его, типа, 
останавливает этот тэтраэдр. Я могу много печального рассказать об 
этой «стройке века» включая брошенные в посадках 250-кг авиабом-
бы в укупорках, без никаких средств для их дистанционного подрыва, 
помеченные на картах как «фугасы», включая бетонные колпаки, по-
ставленные на указанные точки без всякого фундамента и ушедшие 
после пары дождей амбразурами ниже уровня земли, но это будет 
очередной огромный текст, объясняющий, почему нельзя строить ли-
нии укреплений людям, которые в принципе не понимают, что, как и 
зачем они делают. Открою страшную тайну - качество этой «Линии Фа-
берже» сугубо вторично, потому что без всех прочих слагаемых пра-
вильно построенной обороны, даже правильно, по науке, построен-
ные укрепрайоны, берутся штурмом без особых проблем.

Учиться у противника нашей армии западло, а между тем этой вес-
ной и летом противник продемонстрировал на Донбассе все необхо-
димые слагаемые успешной долговременной обороны, которая попи-
ла очень много крови нашим войскам. Внезапно оказывается, что у ВС 
РФ с этими слагаемыми плохо и все потенциальные зачатки улучше-
ний уничтожаются на корню. Повторю ещё раз - такого уровня воен-
ной некомпетентности просто не существует. Это - умышленные вре-
дительство, саботаж и предательство. 

Первым и главным условием любой успешной обороны является 
наличие устойчивого управления войсками. ВСУ себе это обеспечило 
по максимуму, пересадив всю армию на закрытую цифровую связь и 
рассовав по прифронтовой полосе огромное количество ретранслято-
ров. ВС РФ свои проблемы со связью решать не хотят. Даже озвучить 
их не хотят, потому что озвучка - это поломанные карьеры, это конфи-
скация наворованного, это посадки, посадки, посадки. Всё, что они 
могут предложить войскам, которым надо сейчас зарываться в зем-
лю - план проводной связи, для которой войска сами должны найти 
себе и кабель, и полевые телефоны (за полевые коммутаторы речи 
нет, куда там!). И, разумеется, эти полевые линии прокладываются... 
в полном соответствии с руководствами по прокладке временных по-
левых линий связи. Где просто по полю, где по деревьям, где по стол-
бам. ВРЕМЕННЫХ, СУКА, ЛИНИЙ! В прожектах циклопической «Линии 
Фаберже» для нормальных подземных кабельных коммуникаций, за-
щищённых от артобстрелов, места не нашлось! При наличии техни-
ки, при наличии материалов, при наличии времени, при наличии ВСЕ-
ГО пехота на позициях всё равно останется без проводной связи по-
сле пяти минут артобстрела. Точно так, как это было с красной арми-
ей летом 1942-го года на участке прорыва во время операции «Блау». 
Если, разумеется, пехота вообще сумеет сама найти себе полевой ка-
бель, чтобы проложить эту связь хоть как-то, потому что... «полёвки 
нет, ищите сами». И ЗИП на полевые телефоны в армию присылают 
волонтёры, скупая по барахолкам.

В общем, нормального управления у ВС РФ нет и не будет. В луч-
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шем случае части ВС РФ сумеют, оказавшись в ЛНР, найти обладателя 
вот этого Пульта Управления Планетой Земля и явиться к нему со сло-
вами «Помоги нам, Оби-ван Кеноби!» и бутылкой коньяка. И он помо-
жет, потому что на него работает толпа волонтёров, подтаскивающих 
ему необходимые расходники за счёт КЦПН и ОПСБ. 

Следующий пункт - артиллерия. Нормальная оборона строится на 
артиллерии и вокруг артиллерии. Есть артиллерия, вызываемая с пе-
редовой в режиме реального времени - есть оборона. Нет артилле-
рии - нет обороны. Стрелковой пехота долго оборону не вывезет. ВСУ 
свою артиллерию дрочили 7 лет, российская армия свою арту рассла-
бляла как могла, отсыпая гравием дорожки на полигонных огневых и 
взъёбывая «тупых донбасян» за то, что они этого не делают. Ну и, раз-
умеется, пресекая любые попытки автоматизации работы арты с по-
мощью соответствующего программного обеспечения. «Не положе-
но». Итог мы видим. Чудовищные лунные пейзажи в полях, где нет ни 
следа украинских укреплений. Эшелоны боеприпасов, улетевшие в 
никуда под одобрительное блекотание пропагандонов и «экспертов» 
типа Шурыгина. Ну и в финале - артиллерийские склады под Изюмом, 
сданные противнику. Молодцы!

Итог на текущий момент (который старательно пытаются замазать 
СМИ и военкрысы рассказами о том, как охуенно разбираются пози-
ции 57-мм зениткой и сжигается ресурс танковых стволов постоянной 
стрельбой с закрытых позиций) - чудовищный снарядный голод у ар-
тиллерии. Удары авиации издалека неуправляемыми 80-мм ракета-
ми с кабрирования (потому что если ближе подлетишь собьют нафиг) 
- это тоже что-то на уровне щекотки для хорошо окопавшегося против-
ника, хотя выглядеть может очень эффектно. Пиу-пиу-пиу! Ура! Какой 
кадр! А когда дым осел - ещё одно вспаханное поле. И остатки сна-
рядов ствольной артиллерии расходуются, естественно, на эти самые 
мини-Вердены по всему ЛБСу, которые российская армия старатель-
но плодит один за другим, стачивая об них пехоту. Стало ли за 10 ме-
сяцев СВО у артиллерии радикально больше «глаз» в воздухе? Нет.

Привезло ли Министерство Обороны РФ артиллеристам в достатке 
осенние и зимние маскировочные сети на их орудия? Нет. А впереди 
- зима. Прятать пушки в посадках уже не получится - посадки голые, а 
потом ещё снег выпадет и вообще каждый шаг будет виден с воздуха. 
А у противника с БПЛА всё хорошо. Даже с учётом потерь. С нашей же 
стороны тупые дебилы, которые сожгли БК на перепахивание полей, 
решили заменить шестидюймовые снаряды ВОГами, сбрасываемыми 
с коптеров. С мотивацией «Ну у укропов же получается!»

А у вас, блять, не получится. Потому что руки из жопы, а жопа вме-
сто головы. 

Потому что укропы годами учились правильно терроризировать на-
ших долбоёбов с помощь этих сбросов. У них есть тактика, у них есть 
система применения этого. Начиная с грамотного выбора участка, оп-
тимального для сбросового террора, выявления удобных целей и за-
канчивая концентрацией сил - когда 4-6 коптеров устраивают «кару-
сель» над каким-то подразделением на несколько часов, забрасывая 
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его этими ВОГами или самодельными бомбочками. А вы, ебланы, про-
сто приказываете «мавикам», на которые народ наскрёб денег, наде-
ясь, что они будут вести разведку и корректировку арты, бомбить. Не-
медленно! Завтра же! И люди бегут выполнять ваше ебанутое распоря-
жение, сломя голову, не прорабатывая толком ни тактику, ни развед-
ку целей. И пытаются 30-мм пиздюлинками, сбарсываемыми с копте-
ров, запугать армию кротов. А укропы эти «Мавики» глушат и сбива-
ют в своё удовольствие, потому что они НЕ ЕБЛАНЫ, ОНИ - УЧАТСЯ. И 
артиллерия остаётся мало того что с мизерным БК, так ещё и без глаз.

Это охуенно. Это волшебно. Пидараса, который отдал это осенью по 
1-му АК приказ «немедленно всем бомбить укров ВОГами с квадри-
ков», надо прицепить к штурмовику и нахуй сбросить самого на укро-
пов. С кабрирования. Под видеозапись и фотоотчёт.

Военные умы, блять, не способные ни на что, кроме карго-культа 
«сделаем как у укропов». Не задумывающиеся о том, что то, что от-
лично работает, когда идёт охота на ленивых беззаботных идиотов, не 
будет работать в обратную сторону, тем более будучи исполненным 
криво и наскоро.

Короче, с артиллерией мы разобрались, ей тоже полная пизда. Сле-
дующий пункт.

Следующий пункт - пехотное наполнение обороны и, главное, под-
готовленные резервы. Без достаточного пехотного наполнения, без не-
обходимой плотности войск, без возможности вводить в бой на угро-
жаемых участках подготовленные резервы, никакая, даже самая со-
вершенная линия укреплений, не будет удержана. Это очень наглядно 
показывают, например, события лета 1941 года на Восточном фронте. 
Что минные поля, что любые другие заграждения должны находить-
ся под постоянным наблюдением пехоты и, как следствие, под посто-
янным огневым контролем. Иначе они будут преодолены даже не за 
часы, а за минуты. А в тех местах, где противник сочтёт их преодоле-
ние ненужным, они станут мешать вашим же контратакам, потому что 
противник огневой контроль за ними обеспечит. 

Стачивая остатки пехоты в мини-Верденах по всему фронту, россий-
ское командование оказывает неоценимую услугу ВСУ, которые ВСУ 
весной и летом показали, как важно иметь запас хоть как-то подготов-
ленной пехоты, которой можно наполнять спешно возводимые вме-
сто взятых нашими войсками всё новые и новые линии укреплений. У 
нас к зимнему наступлению ВСУ такого запаса людей не будет. В сред-
нем наша пехота подготовлена отвратительно, даже не касаясь такти-
ческих вопросов. Стрелковая подготовка - днище полное и трудно по-
правимое, потому что нет ни людей, способных пользоваться инстру-
ментарием для выверки стрелковки и обучения людей, ни самого ин-
струментария. Пользоваться групповым оружием нормально практи-
чески никто не умеет. Мне бы, конечно, льстило то, что мой пост про 
ремонт СПГ-9 годами работает учебником по ремонту СПГ для наших 
войск, если бы я не был от этого В АХУЕ.

И у этого есть очень простое объяснение - постоянные потери опыт-
ных людей весной и летом плюс тот хуй, который ВС РФ положили на 
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нормальную подготовку мобилизованных что в Республиках, что в РФ. 
Надежда, что гранатомётчик, которого учат с 300 метров попадать гра-
натой старого образца из РПГ-7 в неподвижную лобовую проекцию 
танка, сможет подбить танк в реальном бою - это прекрасно. Пример-
но как стрельба со 100 метров по грудной мишени как альфа и, самое 
печальное, омега стрелковой подготовки в условиях, когда противник 
и голову-то старается тебе лишний раз не показывать, куда там «груд-
ную мишень». Но какое отношение вся эта «подготовка», включая топ-
тание по полю плотными группами, имеет к реальным боевым усло-
виям? Никакого. 

Здесь я не буду глумиться и риторически вопрошать, какой процент 
нашей пехоты обучен использованию позиций для косоприцельного 
(фланкирующего) огня. Ответ примерно очевиден. В условиях, когда 
целые полки «мобиков» не имеют полноценно подготовленных рас-
чётов ПТУР и противник сможет подгонять бронетехнику на прямую 
наводку и «тушить» любые доты и дзоты в считанные минуты, ключе-
вое значение будут иметь именно такие позиции. Но они оборудова-
ны не будут, использованы не будут и украинское наступление опять 
пройдёт как нож сквозь масло. И настанет время для чего? Правиль-
но. Для проверки, а есть ли у нас в резерве подготовленные бронетан-
ковые и механизированные подразделения, достаточно крупные для 
того, чтобы успешно бить под основание глубоких вражеских вклине-
ний в нашу оборону. Это - четвёртый компонент успешной долговре-
менной обороны. И его у нас тоже не будет. 

Мало того что танки сейчас сжигают свой ресурс стволов, замещая в 
мини-Верденах артиллерию, в войска массово поставляются с хране-
ния «лысые» танки, на которых даже старого образца динамической 
защиты нет и танкисты через волонтёров лихорадочно ищут деньги 
на то, чтобы контейнеры для динамической защиты изготовить и в ку-
старных условиях приварить на танки крепления под них. То есть если 
про февраль-март этого когда стоял вопрос «Какого хера наши танки 
опять пошли в бой с пустыми контейнерами динамической защиты, 
как в Грозном в 1995-м?», то год спустя будет вопрос - почему наши 
танки в массе своей вообще нахрен «лысые» и практически полно-
стью беспомощны против любых противотанковых средств противни-
ка, начиная с самых старых советских выстрелов к РПГ-7. Это охуенный 
прогресс. На заводах «модернизируются Т-62», а более новые Т-72 и 
Т-80 загоняются «лысыми» на убой. Брависсимо. 

А большинство машин новых типов благополучно просрано во вре-
мя весенней «деэскалации» и пополнило ремфонды ВСУ, равно как 
и брошенные СПАМы 1-й гвардейской танковой армии на Изюмском 
направлении. Это, конечно, был шедевральный момент, когда остат-
ки 3-й мсд и кусок разведки 144-й ебошатся из последних сил, наде-
ясь, что у них за спиной вот-вот развернётся во всю мощь и пизданёт 
по украм целая гвардейская танковая армия, оборачиваются - а армии 
НЕТУ. Охуенно. Это именно то, о чём я говорю - не просто флажки на 
карте, а _подготовленные_ и _боеспособные_ бронетанковые резер-
вы. Их у нас тоже не будет к началу украинского зимнего наступления. 
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От слова «вообще». Парировать удары будет тупо нечем. Созданы и 
жёстко контролируются условия, при которых такие резервы просто не 
смогут возникнуть. Ну а когда что-то наскребут и бросят в атаку, ока-
жется, что появление нашей бронетехники противник прекрасно мо-
жет отслеживать, мониторя работу стоящих на танках устаревших ра-
диостанций Р-123 и Р-173. А мы отслеживать перемещения его брони 
так не можем - у него все радиосредства однотипные, работают в од-
них частотах и базовые радиостанции на танках все умеют в уменьше-
ние мощности до уровня портативной станции. У нас же только в не-
которых местах волонтёрскими усилиями удалось дать в войска хоть 
сколько-то удобных портативных раций в частотах Р-123/173/159, а 
перевод бронетехники на современную «цифру» как был ограничен 
одним батальоном на все «союзные силы», так и остался. Опять же, 
чисто на энтузиастах и волонтёрах. 

Вообще, что касается военных хайтек-новинок, наш ВПК за прошед-
шие 10 месяцев продемонстрировал свою полную профнепригод-
ность, которая прикрывается ангажированностью и некомпетентно-
стью «военных экспертов». И это не только дрона Добрыня касает-
ся, абсолютно бесполезного для применения на фронте, потому что 
он переделан из дешёвого гоночного китайского квадрика с АлиЭкс-
пресс. Как я, сука, проорался сейчас ночью с фразы очередных «экс-
пертов)» про систему РЭР «Борщевик»: «Комплекс можно установить 
на автомобильное шасси, что делает удобным его применение на ли-
нии фронта»... бляяя... Ну вот реально «чёрное - это белое». Только де-
билу сейчас не очевидно, что нужны портативные системы, перенос-
ные, пусть и не на одном вьюке. В той зоне, где работа такой системы 
даст хоть какой-то пристойный результат, припаркованный грузовик 
с очередным не имеющим аналогов комплексом противник момен-
том обнаружит и уничтожит. Охуенно удобно. И это при том, что всё 
это, всё вот это было очевидно ещё в годы «Минских соглашений», но 
всем было похуй нахуй. Танковые биатлоны и шутки про батуты Рого-
зина давали позитивчик. А реальность его не давала.

Итог? Впереди зимой нас ждёт адский пиздец. Никаких значимых 
шансов удержать нынешний фронт не будет, и противник об этом пре-
красно знает, концентрируя свои силы там, где ему удобно и выгодно. 
Ни по одному из пунктов, обеспечение которых определяет успеш-
ность обороны, никакого прогресса нет, только регресс, причём си-
стемно поощряемый. 

И особенно пиздец станет очевиден, когда выпадет снег и весь движ, 
включая всю нашу арту, окажется как на ладони у вражеских БПЛА, а 
Грубника с его «Народной сетью» на компенсацию отсутствия зимних 
маскировочных сетей У ВСЕЙ АРМИИ тупо не хватит. 

И все об этом снова молчат, а потом, когда снова будут сдаваться го-
рода и области, все такие «Ахъ, как же такое стало возможно!?!? Ахъ, 
мы так надеялись на Суровикина! Он же такой суровый и брутальный! 
Почему же он нисмог?!?!» А Суровикин сам в ахуе будет, потому что 
будь ты хоть трижды охуенно мотивированный самый главный фельд-
маршал, ты бессилен что-либо сделать, если в подчинении у тебя - ар-
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мия долбоёбов, в которой просветы в долбоебизме начинаются где-
то на уровне подполковников и идут вниз, а не вверх. 

Повторю ещё раз, чтобы лучше усвоилось, блять. 
Такого уровня военной некомпетентности просто не существует. 

Происходит огромное, массовое предательство, планомерная подго-
товка к совершенно адской бойне во время очередного украинско-
го наступления. Российской армии её командование не оставляет ни 
шанса на успех. 

И пидорасы из числа «экспертов» и военкоров, которые это всё по-
крывают и прославляют, высасывают из этого «позитифчик», несут 
свою долю ответственности за весь будущий пиздец. 

Я в ахуе. Я в мрачном, сука, ахуе. И я не сейчас не ною и не жалу-
юсь. Когда укропы прорвут фронт, я достану из-под замка свой пуле-
мёт, накину броник и пойду попробую кого-нибудь убить перед смер-
тью. И меня убьют, и я, блять, всего дальнейшего позора уже не уви-
жу, в связи с чем можно сказать, что мне будет хорошо. Практически 
охуенно. А вам всем в этом пиздеце потом жить. И вы все будете друг 
друга спрашивать, когда Россию будут «деколонизировать», - «А как 
же так получилось? А как же так вышло?!?» 

А вот так, блять. А вот так. Закрывали глаза, закрывали, хотели по-
зитивчика - получите, блять. Надрачивали на «Святой 1913-й»? Ну вот 
получите его, а потом 1916-й и 1917-й. О чём СТО РАЗ ГОВОРИЛОСЬ.

Императорскую гвардию, которая могла легко задавить Февраль-
ский мятеж, в болотах Стохода похоронили не «проклятые больше-
вистские агитаторы», а царские генералы. 

Если у нас этой зимой получится где-то что-то удержать, а вероят-
ность этого пока сохраняется, то это получится исключительно вопре-
ки командованию ВС РФ. На максимизацию шансов этого удержания 
сейчас пашут толпы волонтёров. Выиграть же войну в целом «вопре-
ки» - это весьма нефиговая задача, сильно посложнее постоянного до-
бывания очередных отсрочек страшной ценой большой крови мужи-
ков на фронте. Хуй знает, как её решать, я пока не придумал до конца.

Стрелков Игорь Иванович
Пусть каждый решает сам - «стоит ли «Мурза» расстрелять» (как 

предлагают «без лести лижущие» в комментариях) или, наоборот, на-
градить за данный текст... Лично я стараюсь столь подробных рассуж-
дений по конкретным вопросам избегать (во-первых потому, что «сам 
не видел - вот и не пишу», во-вторых (даже если лично видел) - что-
бы не радовать вырусь всякую), но - с точки зрения офицера госбез-
опасности - никакого «разглашения военной тайны» в тексте в поми-
не нет, равно как и сведений, составляющих государственную тайну. 
Враг прекрасно осведомлён обо всём, что пишет «Мурз». И «секрет-
ной» данная информация является только для населения России, не 
состоящего в кадрах МО РФ и проживающего вдалеке от театра воен-
ных действий.

https://t.me/strelkovii/3567
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Vладислав Угольный
Дорогой Мурз, ты же ведь не первый год в этой хуйне. Ты должен 

знать, что миром правит не тайная ложа, а явная лажа. У нас систем-
ный кризис в почти всех отраслях, включая журналистику.

Диктор говорит о «разборе укреплений» и на фоне этого работает 
зенитка не потому что АПшка так сказала, а потому что девочки-дизай-
неры. На фронте регулярно стреляют из более больших калибров, из 
того же Солнцепека, они бы могли дать эти кадры. Что-то изменилось 
бы? Просто девочки-дизайнеры замонтировали именно зенитку. 

Девочки-дизайнеры из ГП «Продвижение» в 2021 в центре Донец-
ка въебали информационный стенд «Спортсмены Донбасса» с Соло-
духой, действующим депутатом Украины от Слуги Народа. Это раз.

Во-вторых, «позитивчик» все журналисты публикуют по своей воле. 
Потому что видят, что хочет хавать пипл. Пипл устал от Балаклеи и Хер-
сона, он хочет стабильных еженедельных взятий Стратегически важ-
ных сел.

Взятое село это не только медалька для дегенерата в лампасах, но 
и просмотры, лайки, шеры и репосты для военкоров. Финка ЛГБТ сама 
себя не продаст. Если шлифануть братьями Путина и взятой Яковлев-
кой - более чем.

А если ты будешь ныть (давать хоть сколько-нибудь соответствую-
щий ситуации в полях анализ), тебя никто читать не будет.

Ты, как боец информационного, фронта этим самым нытьём дезер-
тируешь, пятисотишься. Позор!

Zаписки авантюриста
Объявляю сегодняшний день (случайно совпавший с днём ВКР) 

моим персональным Днём Лютой Шизы. Дна нет. Нету. Вообще. Дно 
- это иллюзия. Дети должны люто торчать от наших героев Войны. 
Играть в игрушки, где они гасят украинскую сволочь. Мечтать о чере-
пе с моим автографом и спорить, какая из песен Апачева круче.  Об-
зываться хохлом. Гонять FPV дроны, чтоб на срочку пойти коптерщи-
ком. Строить роботов. Смотреть аниме «Первый отряд». Читать Живо-
ва раньше, чем Букварь. Учится варить БОВ на кухне. Записывать сти-
хи Анички Долгаревой в заветную розовую тетрадочку. Ну вот это все. 
И лично я знаю, как так сделать. Знает ли этот лошпед? Врядли.

Сергей Миронов
Призывы главнокомандующего ВСУ генерала Валерия Залужного 

«убивать русских» доказывают невозможность переговоров и необ-
ходимость ликвидации нацистского режима на Украине.

Главком по-военному прямо выразил главную мысль: все русские 
(без исключения) – это враги, и их надо уничтожать. Вот в этом и за-
ключается идеология современной Украины, которую Залужный на-
зывает религией. Точнее, это уже культ смерти, который культивирует 
режим Зеленского. Залужный, кстати, прямо сказал, что убийство рус-
ских продвигается нацистами Зеленского как религия.

https://t.me/zola_of_renovation/3815
https://t.me/BeregTime/6700
https://t.me/ekvinokurova/22812
https://t.me/mironovonline/6056
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Заявления украинского генерала перекликаются с заявлениями иде-
ологов Третьего рейха.

«…Говоря с военной точки зрения, мы должны убивать от 3 до 4 мил-
лионов русских в год» – думаете, это продолжение интервью Залуж-
ного? Нет, это высказывание рейхсфюрера Гиммлера, одного из глав-
ных идеологов и исполнителей генерального плана «Ост» по уничто-
жению и порабощению населения Советского Союза. Нечто похожее 
пытались реализовать лидеры киевского режима в Донбассе с 2014 
года. 

Такие совпадения неслучайны, ведь Залужный – прямой наслед-
ник идей нацизма и фашизма. И свастика, которую он открыто носит, 
это хорошо символизирует. Но конец у всех рейхсфюреров один – они 
обязательно отправятся на встречу к своим идейным вдохновителям. 
А его западным покровителям я могу лишь напомнить, что хороших 
нацистов, как и террористов, не бывает. И если вы их не остановите, 
они обязательно придут за вами.

Дмитрий Медведев
Все британские политики редкие г-ки и лицемеры. Вот молодой пре-

мьер с ранее нехарактерной для Туманного Альбиона фамилией вы-
дал: пока Россия не выведет войска с территории Украины, никаких 
переговоров быть не может. И это при том, что везде, кстати и некста-
ти, из всех утюгов англосаксы несут: мол, сами украинцы будут решать, 
вести им переговоры с нами или нет. Получается ложь, двуличие и за-
предельный цинизм.

Лучше пусть британцы, наконец, свалят с Мальвинских островов и 
вернут их аргентинцам. Фолкленды – это не Британия, а Аргентина! А 
сборную Аргентины – с заслуженной победой в футболе. Так держать 
и в сфере внешней политики!

Образ будущего
Дмитрий Медведев на финале чемпионата мира по футболу в Дохе 

не чувствовал себя изгоем, несмотря на свои воинственные посты в 
телеге. Сделал селфи с Илоном Маском и Джаредом Кушнером. Обсу-
дил аммиакопровод, сохранение транзита газа и нефтепровод «Друж-
ба». А вы говорите ястреб.

GREY ZONE
Многое было уже сказано и написано о (вероятном) грядущем, по-

тому расписываться на тонны текста тут попросту некуда.
Стоит лишь отметить, что как и год назад, противник был осведомлён 

относительно вероятных февральских манёвров ещё в ноябре 2021. О 
чём также свидетельствуют уже раскрытые детали переговоров состо-
явшихся на встрече в Москве. Диалог шёл между секретарём Совета 
безопасности РФ Николаем Патрушевым и директором ЦРУ США Уи-
льямом Бернсом, где последний убеждал первого не начинать войну 
на Украине. 

https://t.me/medvedev_telegram/233
https://t.me/obrazbuduschego2/12282
https://t.me/grey_zone/16254
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Я опущу эти споры двух сторон, которые описаны в издании «The 
New York Times», так как при желании вы можете и сами найти в ин-
тернете расшифровки того, как один говорил, что для России послед-
ствия будут непоправимыми и что запад будет поддерживать Украи-
ну, а другой заверял, что мы сделаем по-своему, так как наши танки 
быстры и сильны, причём, чуть ли не дословно.

Увы, опять-таки, если верить, а я верю в опубликованную карточку 
прохода огневых рубежей и занятия контролей для группировки войск 
наступавшей на Киевском направлении – за 18 часов дойти до адми-
нистративной границы Киева, как планировалось командованием, не 
вышло. Противник сейчас, как и в марте, дабы замедлить наше про-
движение к Киеву, уничтожил ряд мостов и заминировал остальные, 
как и транспортные узлы, чтобы в случае чего, загнать наши силы на 
открытую местность, что было успешно организовано в Харьковской 
области.

В слова директора СВР РФ Сергея Нарышкина о том, что Польша го-
товится оккупировать часть Украины – лично я не верю. Но вот исполь-
зовать этот информационный повод для направления наших войск в 
Волынскую и Ровенскую область Украины – я допускаю. Да и честно 
говоря, даже замашке на Львовскую область я не удивлюсь. Попы-
таться закрыть границу с Польшей и высвободить часть наступающей 
силы противника с востока Украины – почему нет? Агония…ва-банк. 
Тут же возможно также и будут задействованы силы армии Белорус-
сии, в случае «агрессивной-защиты» украинской стороны по террито-
рии Белоруссии. Не даром под некие цели, которые явно имеют чуть 
сложный подход, чем сидеть в обороне в ЛДНР, сейчас обучаются поч-
ти две сотни тысяч мобилизованных. И видится мне, во второй поло-
вине зимы будет набор ещё.

При этом, уповать на какие-то прогнозы лично я – не уповаю. Сам 
пишу – что думаю. В успех теоретического Северного манёвра я не 
верю.

Политджойстик/Politjoystic
Зенитные ракетные комплексы «Patriot» Бундесвера скоро будут 

размещены у восточной границы Польши. Вопросы: Это они от укра-
инских ракет собираются защищаться или прикрывать некую опера-
цию на Украине, а может быть в Беларуси? Эндшпиль СВО предпола-
гает некие территориальные события на Украине, если успеха добьем-
ся мы, или в Беларуси, если что-то пойдет не так.

Рамзай
Сегодня «общественность» с утра взбудоражена новостью о визите 

в Белоруссию президента России Владимира Путина, министра обо-
роны Сергея Шойгу и министра иностранных дел Сергея Лаврова. При 
этом буквально накануне в Белоруссии прошла внезапная проверка 
боеготовности белорусской армии о которой белорусская пресса на-
писала очень туманно: «В Вооруженных силах Белоруссии заверши-

https://www.nytimes.com/interactive/2022/12/16/world/europe/russia-putin-war-failures-ukraine.html
https://www.nytimes.com/interactive/2022/12/16/world/europe/russia-putin-war-failures-ukraine.html
https://t.me/politjoystic/30256
https://t.me/ramzayiegokomanda/1259
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лись внезапно объявленные мероприятия, имевшие целью проверку 
боевой готовности.

По особому распоряжению главы государства Александра Лукашен-
ко, проверкой лично руководил глава белорусского Совета Безопасно-
сти Александр Вольфович»

Сообщения о внезапной проверке боевой готовности Вооружен-
ных сил Белоруссии впервые появились 13 декабря. Глава Совета без-
опасности страны Александр Вольфович подчеркнул, что цели и за-
дачи внезапной проверки были обозначены, исходя из опыта прове-
дения Вооруженными силами Российской Федерации СВО на сопре-
дельной обеим странам территории Украины... 

Всё это эхом покатилось по информационному ландшафту и очень 
скоро превратилось в конспирологическую версию - Путин и Шойгу 
полетели согласовывать сроки присоединения Белоруссии к СВО. Но 
при ближайшем рассмотрении версия эта вызывает много вопросов. 
Такой демонстративный вариант подготовки вступления Белоруссии в 
военный конфликт на Украине напрочь лишает такое критически важ-
ное решение какой-либо секретности, и позволяет всем противникам 
приготовиться к такому изменению военно-политической ситуации. 
Намного проще было бы принять эти решения на встречах президен-
тов в Москве, что называется, в кулуарах и тишине. 

Скорее всего, повестка встречи будет совсем другой. Возможно бу-
дет изменен формат военного союза России и Белоруссии. Возмож-
ны и другие решения. Но это уже вызвало огромную истерику в  Кие-
ве, где тут же окрестили поездку президента России, втягиванием Бе-
лоруссии в войну. Впрочем, при обилии веществ употребляемых выс-
шим руководством Украины, странно, что речь идет только о присое-
динении к СВО Белоруссии, а не, к примеру, Марса...

Умный еврей при губернаторе
Да, есть надежда на «изменение роли Белоруссии в спецоперации»

Герман Садулаев
Не думаю, что возросшая военная и политическая активность в Бе-

лоруссии означает, что мы пойдём в новое наступление с севера. Ско-
рее, Россия и Белоруссия демонстрируют готовность к обороне. Если 
вдруг Украина захочет атаковать. Или Польша.

АДЕКВАТ Z
Главным для меня в только что закончившейся совместной пресс-кон-

ференции в Минске было разобраться в вопросе, который на ней от-
крытым текстом, что естественно, не поднимался. По всем моим впе-
чатлениям, Белоруссия выполнит союзнический долг в том объеме, в 
каком этого потребует обстановка в ближайшие дни, недели или ме-
сяцы.

https://t.me/governorsjew/5693
https://t.me/germansadulaev/820
https://t.me/politadequate/7085
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Не то чтобы в этом и раньше были большие сомнения, но сейчас я в 
этом убедился окончательно. И продвинутая, как нам рассказали, ста-
дия проработки вопроса о подвеске, если потребуется, спецбоепри-
пасов на белорусские самолеты этому выводу приходится не главным 
аргументом, а скорее характерным признаком.

Старовойтов о политике
Не смотря на то, что Белоруссия тоже находится под санкциями, 

Александр Лукашенко и белорусские элиты вряд ли захотят полностью 
разделить судьбу России и попасть под ещё большие санкции. Поэто-
му разговоры о возможном объединении России и Белоруссии, а так-
же о вступлении Белоруссии в СВО, которые появились на фоне визи-
та президента России в Минск, опираются на, мягко говоря, поверх-
ностное представление о реальной ситуации в соседней республике. 

Димитриев
Все больше признаков того, что запад снижает поставки вооруже-

ний на Украину не только потому, что не хочет эскалации, но и не мо-
жет. Не хватает промышленных мощностей для того, чтоб перекрывать 
потребности конфликта такой высокой интенсивности. Видимо, на за-
паде так увлеклись «комплексной конкуренцией», что забыли как вы-
глядели войны сто лет назад. Ну и не верили, что кто-то готов, закрыв 
глаза на потери, сидеть под высокоточкой. 

Признаюсь, я тоже считал технологию ключевым требованием со-
временной войны, но допускал вариант, когда технологически продви-
нутой армии будут противостоять многочисленные высокомотивиро-
ванные отряды типа Талибана. Но что роль Талибана будут выполнять 
российские мобилизованные - это я впечатлен, если честно.

Умный еврей при губернаторе
Владимир Путин завтра встретится в Кремле с Пушилиным и Пасеч-

ником. Вам все еще кажется, что в этом году нет послания «городу и 
миру»? Вам неправильно кажется. Вот оно - послание.

Владлен Татарский
Для того, чтобы служба в армии была привлекательной, нужно не 

только социалка и стиральная машинка в казарме. Может быть, для 
людей, которые родились в эпоху, когда стиральная машинка была 
роскошь, это стало решающим фактором, при выборе профессии, но 
сейчас точно другая эпоха.

Совершенно мимо тех, кто занимался пиаром армии, прошла эсте-
тика милитаризма. Они не смогли сделать военщину модной. Это же 
касается и других проектов, связанных с патриотизмом. Что они пред-
лагают, эти проекты? Социальный лифт и возможность стать «как По-
тупчик»?

https://t.me/sstarovoytov/426
https://t.me/russ_orientalist/12945
https://t.me/governorsjew/5694
https://t.me/vladlentatarsky/18172
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Поддубный |Z|О|V| edition
Главное из заявления главы МИД РФ Сергея Лаврова:
- Главный итог года - ситуация окончательно прояснилась, кому мож-

но верить, кому нельзя.
- Действия России обеспечили провал геополитической игры Запа-

да.
- Истеричная реакция Запада на СВО подтверждает выводы России 

о том, что спецоперация была абсолютно необходима.
- Молчаливая поддержка Западом убийства Киевом русского насе-

ления показывает, что в мире вновь встали во весь рост нацисты.
- Переход к многополярности будет длительной эпохой, Запад бу-

дет сопротивляться.

Сергей Миронов
Что-то мне подсказывает, что с каждым днём вашингтонские кукло-

воды всё меньше настроены засовывать свои палки в берлогу к рус-
скому медведю. Нет, конечно, они по-прежнему бродят по нашему 
лесу, науськивают других зверей, шумят и мусорят. Однако трогать хо-
зяина чащи хотят всё реже.

Простите мне некую образность, поясню: многие эксперты уже не 
скрывают того факта, что слова Владимира Путина о концепции пре-
вентивного ядерного удара были отчётливо услышаны в Белом доме со 
звёздно-полосатым флагом. Месседж был получен, переварен и, судя 
по всему, принят к сведению. Пока применялся подход «дать сдачи» 
(предусматривающий нанесение только ответного удара), США могли 
испытывать терпение Москвы. Могут ли теперь – вопрос. 

<...>
Не вижу в этой демонстрации силы ничего ужасного. Пусть знают, 

что у России есть разное оружие. Что к войне мы готовы. К той самой 
войне, которая не будет похожа на СВО. В которой многие страны бу-
дут обязаны выбирать себе стороны. Ведь отсидеться уже не удастся.

Оголтелые представители всевозможных «партий мира» могут об-
винять всех, включая меня, в бряцанье оружием. И в попытках запу-
гать недругов: мол, не перестанете накачивать Киев оружием – мы 
ударим «Авангардами»! Отвечу: «Мы мирные люди, но наш бронепо-
езд стоит на запасном пути!»

https://t.me/epoddubny/14235
https://t.me/mironovonline/6057
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Readovka
Путин поздравил представителей спецслужб с профессиональным 

праздником — 20 декабря официально отмечается день работников 
органов безопасности

В ходе поздравительного обращения президент России также дал 
спецслужбам ряд поручений:

— Борьба с терроризмом должна быть продолжена, под постоян-
ным контролем — места массового пребывания граждан, стратегиче-
ские объекты транспортной и энергетической инфраструктуры;

— Контрразведка должна быть максимально собрана — действия 
зарубежных спецслужб нужно жестко пресекать, предателей, шпио-
нов и диверсантов — оперативно выявлять; 

— Работу погранслужб нужно усилить — граница должна быть на-
дежно прикрыта, попытки ее нарушить надо пресекать быстро и эф-
фективно; 

— Воинствующий национализм, призывы к насилию и провокации 
требуют незамедлительной реакции спецслужб;

— Спецслужбы РФ должны «более решительно» бороться с корруп-
цией.

Бульба престоловъ
Спецслужбы должны незамедлительно реагировать на воинствую-

щий национализм, призывы к насилию, разжигание межнациональ-
ной розни в РФ.

Пизда русским.
Кадыровцам, нацреспубликам и их батальонам, диаспорам, туран-

ским фондам, исламистам, клубам ММА, подпольным мечетям, на-
ционально-культурным автономиям дан полный карт бланш на пода-
вление и зачистки русских. Гражданским властям нацреспублик дан 
зелёный свет на мягкую чеченизацию, татаризацию, башкиризацию и 
т.п. всей общественно-политической жизни, работы гос. органов, ме-
диа и образования в республиках, на перевоспитание русских в духе 
титульной нации. По крайней мере, именно так они это воспримут.

ЯнZен
Интересно, можно ли считать националистов, воюющих на стороне 

России в СВО воинствующими националистами? А призывы к убий-
ству вражеских комбатантов – призывами к насилию? 

Нет, я не считаю что нас всех теперь посадят и начнëтся р-рез, за 
этим к Логинову. Просто это правда каждый раз забавляет.

ЯнZен
В целом, кстати, это поручение весьма позитивное. Оно про усиле-

ние контртеррористической и контрдиверсионной деятельности, кон-

https://t.me/readovkanews/49257
https://t.me/bulbe_de_trones/3997
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троль над внутренними хохлами и либералами-сепаратистами. 
Вполне возможно, что сейчас гайки подкрутят в нужную сторону. Я 

в ребят из конторы верю, как уже говорил ранее.
Там ещё и про коррупцию. Так и до борьбы с вредительской халат-

ностью дойдëм авось. Хорошо если сбудется всë.

Олег Царёв
20 декабря 1917 — образована Всерос-

сийская чрезвычайная комиссия (ВЧК) по 
борьбе с контрреволюцией и саботажем.

Всех причастных и непричастных, имею-
щих отношение к структуре, поздравляю с 
праздником Днём ФСБ! Сейчас очень мно-
го зависит от офицеров ФСБ, причём как на 
нашей территории, так и на не нашей.

Желаю в наше непростое время успехов 
по службе и многих побед!

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
С праздником вас, господа офицеры. От вас сейчас зависит очень 

многое. Будущее России в ваших руках. Жизни и судьбы людей в ва-
ших руках. Наша победа во многом в ваших руках. Берегите себя, лю-
дей и наше славное Отечество. Бог в помощь.

Бульба престоловъ
Сын шлюхи и пидора Вафлен Пельменский называет Мурза пету-

хом, дегенератом, говорит что у него какая-то не такая фигура (серьёз-
но?) и волосы, вспоминает ему какие-то акции в нулевые.

Мурз 8 лет поднимает армейскую связь для десятков тысяч людей. 
И спас, наверное, тысячи жизней.

Вафлен сравнивает Стрелкова с ходящим под себя ветераном ВОВ, 
к которому нужно относиться снисходительно. Как там, СК-прокурату-
ра ещё не возбудились? Ну ок. Заслуги Стрелкова мы все знаем.

И это свой жирный, вырожденческий хавальник развевает ряже-
ная проститутка, уголовник, мерзкий селюк-хохол. Вся заслуга которо-
го это лгать в угоду чекистам о «перемалывании петухов», до очеред-
ной перегруппировки.

И ведь Мурз дал обзор всему состоянию фронта и войны. Это же ре-
акция Вафлена на тот самый текст выше, который я постил в семи ча-
стях. Великолепный обзор, в котором жирная шалава увидела только 
хулу на себя.

Если бы в РФ были люди с национальным сознанием, с честью, то 
Вафлен бы покинул Листву только в пластиковых пакетах.

Любой, кто стоял рядом с Вафленом Пельменским и имел возмож-
ность спросить его за весь гнилой базар, остановить его ложь и не сде-
лал этого, является частью проблемы. И страна из таких людей не мо-

https://t.me/olegtsarov/4454
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жет не проиграть, должна проиграть.

Что-то знаю / Павел Данилин
Англо-саксонские элиты публично приказывают продолжать истре-

бление жителей новых регионов России. Заявление британского пре-
мьер-министра Риши Сунак с требованием игнорировать любые при-
зывы к прекращению огня в очередной раз показывает, кто стоит за 
конфликтом на Украине.

Царьград ТВ
Реакция «гегемона» была скорой и ожидаемой))
США не доверяют заявлениям Путина о том, что у Москвы нет заин-

тересованности кого бы то ни было поглощать, заявил руководитель 
пресс-службы Госдепа Нед Прайс

«Я думаю, что к таким заявлениям надо относиться с иронией», — 
сказал он, выразив мнение, что РФ «пытается силой поглотить сосед-
нюю страну».

Это вы, господа из-за лужи, поглощать привыкли, колонии обустра-
ивать. А мы только предлагаем к федерации присоединиться)))

МАРДАН
Правительство РФ  определит перечень профессий, представители 

которых не смогут заключать договор об удаленной работе при на-
хождении за границей.

Подготовлены поправки, запрещающие налоговым нерезидентам 
РФ заключать трудовые договоры об удаленной работе.

Наконец взялись за любителей удалённой работы из Грузии Казах-
стана и Таиланда. Мир глобален, но Родина одна.

Раньше всех. Ну почти.
Власти Чувашии подтверждают, что произошёл взрыв на магистраль-

ном газопроводе Уренгой - Помары - Ужгород
«До возгорания велись работы эксплуатирующей организацией За-

волжское линейное управление магистральных газопроводов «Газпром 
трансгаз Нижний Новгород», - говорится в сообщении пресс-службы 
главы Чувашии.

Обстоятельства выясняются, по предварительной информации, 
жертв и пострадавших нет.

Юрий Баранчик
Варшава оценивает вероятность начала войны со своим участием 

как высокую, заявил замминистра обороны республики Марчин Оце-
па в ходе лекции в Краковской горно- металлургической академии.

«Какова вероятность войны, в которой мы будем участвовать? Очень 
высокая. Слишком высокая, чтобы мы могли рассматривать этот сце-

https://t.me/ctotoznayu/2753
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нарий исключительно гипотетически», – приводит РИА Новости слова 
замглавы польского Минобороны.

Они серьезно считают, что Россия будет с поляками воевать обыч-
ным оружием, а США будет наблюдать за этим процессом из-за Атлан-
тики. Ну-ну...

Александр Севастьянов
На мой взгляд, вход поляков на Западную Украину абсолютно со-

ответствует нашим интересам. Считаю, что наша тайная дипломатия 
должна активно продвигать такой вариант: Польша прекращает вся-
кую поддержку Украины в войне, а мы гарантируем, что не станем 
противодействовать аннексии.

Надо ясно понимать: нам Галичиной все равно уже не владеть ни за 
что и никогда. Значит, надо разменять ее наиболее выгодным для нас 
способом, пока есть такая возможность. И пусть потом укронацисты с 
поляками разбираются сами.

Тем более нам не владеть Закарпатьем. Просто не дотянемся. Ко-
нечно, жалко закарпатских русинов, придется потом их поддерживать 
культурно и организационно, качать права за них в ООН и т.д. А мож-
но заранее выговорить для них у Венгрии особые права в обмен на 
невоспрепятствование аннексии. Но это все вопросы тактики, а стра-
тегия должна исходить из реальных приоритетов и возможностей.

В чем же должна быть такая стратегия? Я – среди тех, кто исповеду-
ет идею раздела Украины на три части. На мой взгляд, было бы непра-
вильно вовсе лишить украинцев (есть такой народ) права на свою го-
сударственность. Так что какая-то Украина со столицей в Киеве, пусть 
подконтрольная нам, должна остаться. Нам ведь все равно понадо-
бится буферное государство вместо прямой границы между польской 
Галичиной и Россией. Это во-первых.

Во-вторых – мы не можем физически уничтожить всех бандеровцев, 
в каковых сегодня превратилось большинство украинцев. А вновь в ма-
лороссов их уже не переделать, не перевоспитать. Сегодняшние мно-
гие украинцы, хоть и бандеровцы в душе, но не все придерживаются 
крайних позиций, это показал референдум на освобожденных терри-
ториях. Но тех, что все-таки придерживаются, уже слишком много, что-
бы просто стереть их с лица земли: это будет трактовано как геноцид. 
Что же с ними делать, куда их девать? Мой ответ: их следует изолиро-
вать в отошедшей полякам Галичине, состоящей из нынешней Запад-
ной Украины за вычетом части Закарпатья (отошедшей Венгрии), ча-
сти Черновицкой области (отошедшей Румынии) и части Ровенской и 
Волынской областей (отошедших Белоруссии). В этом случае оставша-
яся наибольшая часть «свидомых» украинцев-бандеровцев автомати-
чески переключится на разборки с новыми-старыми соседями-врага-
ми, и яблоки  раздора между западенцами – и венграми, румынами и 
поляками отвлекут их от русско-украинской войны. А нам того и надо.

Глава СНБО Украины Данилов заявил не так давно, якобы претензии 
Польши на Калининград помогут Киеву противостоять России. Может 

https://t.me/ansevastianov/109
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быть. Но тогда точно так же претензии поляков на Львов помогут Мо-
скве противостоять Украине, не правда ли?

Что до Левобережья с Новороссией, то судьбу последних (от Харь-
кова до Тирасполя) я вижу, конечно, в составе России. Потому что если 
Новороссию предоставить самой себе, дав ей суверенитет и собствен-
ную государственность,  то пройдет пара поколений – и мы получим 
новую, «новоросскую» этническую идентичность, отдельную от рус-
ской и не пророссийскую-прорусскую, и все начнется сначала, соглас-
но теории этнополитики, разъясняющей механику этногенеза.

Что-то знаю / Павел Данилин
Почему Зеленский категорически отказывается от переговоров. Или 

пара слов о распаде Украины. 
Для нас распад Украины – пожалуй, наиболее позитивный по по-

следствиям результат, позволяющий без особых проблем получить как 
коридор в Приднестровье, так и передоговориться с Западом в связи 
с тем, что свою долю попробуют забрать Румыния, Польша и Венгрия. 
То есть, распад Украины фактически ставит точку на проблеме, кото-
рая встает в любом другом случае – а что будет с Украиной после. По-
сле – ничего не будет.

А может быть, останется незалежная Центральная Украина? Это был 
бы самый плохой вариант. Покоцанная со всех сторон страна с цен-
тром в Киеве, сохраняющая с нами общую границу… так себе, знаете 
ли, перспектива. 

Что нужно для распада Украины? Всего лишь дать понять, что все, 
что сделала Россия – это навсегда, что не будет никакого украинского 
Азовского побережья, что Херсон вернется в Россию. Что перспектив 
«восстановиться» за деньги России – нет, что ЦРУшники больше не во-
дят СБУ за руку, что США разрешают украинским элитам строить свое 
будущее самостоятельно. Сигнал – это начало реальных переговоров 
с Россией. То есть, как только Россия и Украина действительно садят-
ся за стол переговоров, клика Зеленского с этого момента обречена. 
Потому, что именно эта клика виновна в минимум 200 тысячах смер-
тей украинских военных и еще не менее 300 тысячах инвалидов. Я не 
знаю реальных цифр, предполагаю, что их намного больше. 

И ненависть, сегодня концентрирующаяся на России, завтра будет 
нацелена на Зеленского. Особенно после того, как начнутся перегово-
ры. То, что было бы воспринято как условная победа в апреле, сегод-
ня будет расценено как поражение потому, что ради чего тогда все эти 
жертвы? 

Я не беру в расчет то, что говорят европейцы и американцы, до сих 
пор уверенные, что, если русские отступили немного, значит, русские 
потерпели поражение. Идиотская позиция. Но это скорее не их ту-
пость, а их пиар. И вот этот пиар на самом деле серьезно вредит еще 
и украинским властям. Они этим пиаром бабло зарабатывают. Но этот 
же пиар не дает им возможности сказать, что «мы находимся на пре-
деле мобилизационных усилий», «мы находимся в преддверии ката-

https://t.me/ctotoznayu/2760
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строфы». Как же – они же наступ делали, у них тут Химарсы, у них тут 
потенциальная перемога, дайте пожалуйста еще денег, а вот мой гугл 
кошелек…

В общем, распад Украины – это вполне возможная ситуация. 
Но готова ли к этому Россия? Приближает ли она этот распад? 
Нет по обоим вопросам. Причина, скорее всего, в том, что Россия 

хотела бы заключить мир. А для заключения мира необходим какой-то 
субъект, с которым этот мир можно заключить. 

Проблема в том, что мир с Украиной заключить невозможно. Пото-
му, что и СВО начиналось не для того, чтобы решить вопрос с Украи-
ной, а для того, чтобы решить вопрос с коллективной безопасностью 
в Европе. То есть, итогом конфликта с идеальной точки зрения долж-
но быть переучреждение, пересоздание, пересборка нового догово-
ра об общеевропейской безопасности. 

В этой связи, я считаю, что распад Украины вполне позволяет пере-
йти на уровень международной конференции по безопасности Евро-
пы. 

Но это, конечно же, идеальная модель, повторюсь.

Readovka
Военный эксперт Борис Рожин на «Спецэфире» Readovka — о том, 

как избежать украинского сценария в Белоруссии и какой должна быть 
идеология

Обсудили, как не дать коллективному западу вмешаться во внутрен-
ние дела Белоруссии и какие конкретные шаги должна делать Россия, 
чтобы избежать украинского сценария.

Спойлер: для этого необходимо усиливать российское военное при-
сутствие и контртеррористическую борьбу, чтобы не допустить уста-
новления «марионеточного правительства» и «демократии» США и 
странами НАТО. Не менее важно налаживать информационное взаи-
модействие. 

Также эксперты обсудили, как создать идеологию, которая пошла 
бы в массы — какой должна быть глобальная идея, чтобы она захлест-
нула умы, и может ли сработать концепция «имперского нарратива». 
Главный вывод — начать необходимо с себя и решить этот вопрос вну-
три России. 

«России не трудно объяснить, против чего она выступает, но ей го-
раздо сложнее объяснить — за что она выступает», — отметил Рожин.

Тюренковъ у аппарата!
Независимая Белоруссия (кому угодно, пусть Беларусь, лично мне 

не жалко) возможна только как «Белоруссия Александра Григорьеви-
ча Лукашенко». Плох он или хорош, но именно Бацька является «бе-
лорусским удерживающим», сохраняющим эту постсоветскую респу-
блику как относительно устойчивое и относительно суверенное госу-
дарство. Разумеется, при помощи России. Без него же, а это, вполне 
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возможно, уже в 2025-м, у Белоруссии останется лишь два пути:
1) soft-украинский/молдавский – с приходом к власти «молодых тех-

нократов», формально «без цвета, без вкуса, без запаха» (то есть без 
исторической памяти и идентичности), в реальности же – прозапад-
ных, с неизбежной катастрофой в итоге;

2) конец игр в нейтралитет и многовекторность и, как минимум, со-
здание полноценного конфедеративного Союзного государства, а как 
максимум – появление в России нового (и первого сложносоставного, 
включающего отдельные области) субъекта. Бело-Русского.

Tertium non datur

Друид
Прозападный глава Службы информации и безопасности Молдавии 

Александр Мустяцэ набивает цену себе и своей начальнице – Майе 
Санду. Заявление о том, что Россия готовит  вторжение в Молдавию – 
явная ложь. Хотя бы потому, что у Молдавии нет никакой армии (в от-
личие от Украины) и никакое вторжение готовить не нужно. Без пря-
мой поддержки Румынии и НАТО всё будет освобождено за считан-
ные дни, а М. Санду и А. Мустяцэ убегут в Бухарест или куда-либо по-
дальше.

МАРДАН
Молдавия для России, это не просто источник вина и фруктов, это 

последний сухопутный участок Юга России, оделяющий нас от НАТО. 
Нищая республика с прорумынской ориентацией и проамериканским 
правительством готова продаться занедорго, игнорируя мнение боль-
шинства населения. 

 Если в Кишиневе будет организован Майдан типа украинского, то 
в сферу интересов «революционных масс» обязательно будет вклю-
чено Приднестровье с русским населением и огромными складами 
советского вооружения. Учитывая пророссийскую ориентацию ПМР, 
Россия выступит в ее защиту, а это новая война с крепкими тылами в 
Румынии и доступными черноморскими портами. 

 Нам нужен еще один конфликт? – Нет. Значит, надо быстрее выхо-
дить через Одессу на Приднестровье.

Андрей Медведев
По поводу вот этого омерзительного ролика, который уже несколь-

ко дней гуляет по интернету и Телеграму, стоит обозначить несколько 
важных моментов.

Вчера многие подумали (даже некоторые мои товарищи), что этот 
ролик слепили офицеры ЦИПсО. Или даже коварные црушники в При-
балтике.

Но нет, актёров, которые снимались в ролики установили - они наши, 
отечественные. Равно как и локации определили - это Подмосковье. 

Я, впрочем, и не сомневался, что этот изблёв снят у нас, и скорее 
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всего ещё и за государственные деньги.
По почерку, ролик очень похож на те, что вирусили перед выбора-

ми. Гей на передержке, помните? Возможно, работала другая коман-
да.

Но тут однозначно или за госсчет снимали чернуху про русских муж-
чин, идейные русофобы, которых у нас, прямо скажем немало, в сфе-
ре культуры (один Рейхельгауз на государственных харчах чего стоит). 
И вот такие «спящие» слепили русофобский ролик, и убедили заказ-
чика, что это очень круто и народно.

Вариант второй. Ролик делали люди, которые совершенно оторва-
ны от жизни, которые не знают людей, не понимают страну, не пони-
мают и боятся русский народ. И вот такие люди совершенно искренне 
думают, что сделали они очень хороший ролик. А разве бывают такие 
оторваные от жизни люди, спросите вы? 

Конечно. Дети людей из высшей социальной страты(чиновники, 
бизнес). Они, впрочем, разные. Знаю и крупных бизнесменов, у кото-
рых сыновья на фронте сейчас. Знаю и примеры, когда взрослые юно-
ши и девушки удивлялись  тому, что есть зарплаты в 15 тысяч. 

Впрочем, у нас людей, не понимающих страну и народ, хватает.
Но не важно, кто снимал этот ролик. У него же есть заказчик. Так вот 

этот заказчик  ролик посмотрел и принял. Сказал, да, ребята, все хоро-
шо, мне нравится. Запускайте!

И вот именно тот, кто дал этой русофобской гадости путёвку и есть 
во всей этой истории главный злодей. Потому что для него в этом ро-
лике все хорошо. Русский мужчина идёт воевать не за Родину, а ис-
ключительно за деньги.

Такой жирный плевок в наших людей, можно оценить только как 
преступление. Потому что я точно знаю, как и почему ушли воевать 
мобилизованные из моего округа. И что для них слово Родина значит.

Конечно, оставим маааленький вариант, что ролик сняли вражеские 
ципсо на нашей территории с нашими актёрами. 

Но тогда я не знаю, какой вариант хуже.

Старше Эдды
Читаю тг-каналы и вижу, что расследование отвратительных роли-

ков, вернее того, кто их снял, близится к своему финалу. Кто же тот 
говноед который думает, что воевать русских можно заставить одним 
способом, то есть так загнать в нищету его близких, что у человека 
просто не останется вариантов либо  почку продавай, либо воюй. На-
деюсь, что страна узнаёт ФИО этого модного креативного  продюсера.

МАРДАН
«Патриотический» ролик, по своей пронзительности приближаю-

щийся к лучшим образцам украинского агитпропа. Очередная серия 
про тех самых орков, которые вывозят с Украины стиральные машины 
и посудомойки.
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Только снятая в России и на госденьги.
Корысть никак не мотивирует на службу в армии. Мы с этим уже 

столкнулись, когда в первые месяцы операции, «пятисотые» массово 
рвали свои контракты услышав первые выстрелы.

Zаписки авантюриста
С другой стороны, не все ли равно, с какой мотивацией будет уби-

вать украинцев боец? Ради Великой России или за тачку или желания 
получить Киев на разграбление? Даже и за машинку. Главное, чтоб 
он это делал качественно. Понятно, что лучше будет уровень у идей-
ных, но они и так на фронте в массе своей, их агитировать не надо. 
Да, убожество конечно и перед врагами стыдно. Но если это привле-
чет 10 000 добровольцев, которые убьют 10 000 украинских солдат, то 
и норм. Лютая кринжатина, конечно. Но они просто тупенькие. Иначе 
не умеют.

Рыбарь
Уже второй день в российском и украинском медиаполе обсужда-

ют короткометражки про службу по контракту. Показывая безнадегу, 
безысходность и хтонь российской глубинки, прозябающей в нищете, 
обывателю демонстрируют выход: подписывайте контракт, езжайте в 
зону СВО, получайте социальный лифт и спасайтесь.

Эти ролики неприятные, в чём-то мерзкие — наверное, из-за того, 
что направлены не на телеграмных военных ЛОМов, верящих в идеа-
лы и патриотизм, а на ту прослойку общества, которой до одного ме-
ста вся СВО, как и российская государственность. Им бы до зарплаты 
или пенсии дотянуть.

Повёрнутые на Z войне
Шарий, конечно, в одну калитку выносит отечественную медиасфе-

ру. А знаете почему? Нет у него главной скрепы - «как бы чего не вы-
шло» называется.

Комиссар Исчезает
Увлекательные истории о том, как могучий Шарий одним ударом от-

правляет в нокаут русских журналистов, блоггеров, активистов и про-
чих, поскольку у  него есть особые умения, а у них нету, - это, извини-
те, смешно.

Разумеется, Анатолий - умный человек и прекрасный журналист, 
заслуженно популярный и обсуждаемый, но.

Весь его нынешний успех и вся его нынешняя смелость - возможны 
только и исключительно в силу того, что он украинский патриот, отри-
цающий русский суверенитет над Крымом, Донбассом etc. И ровно в 
силу этого - находящийся под защитой ЕС как легитимный украинский 
оппозиционер, и потому обладающий всеми правами для свободно-
го вещания.

https://t.me/BeregTime/6709
https://t.me/rybar/42169
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Но если бы точно такой же Шарий, ничем не хуже, оказался бы по 
воле случая русским патриотом, - вся его евросвобода слова и непри-
косновенность закончились бы мгновенно, и пришлось бы ему ехать 
в Россию, где ответственные товарищи пояснили бы ему, что такое ро-
дина и как тут себя надо вести, и ничего бы он не мог им противопо-
ставить - с какими угодно талантами, амбициями и любой личной хра-
бростью. Получил бы уголовное дело и отправился вслед за наваль-
ными по владимирской дороге, звеня кандалами.

Против лома потому что нет приема.
А у русских в современном мире нет места, где им все будет мож-

но, а они за это ничего никому не будут должны.

Vладислав Угольный
У нас спятисотившаяся довоенная армия, контрактники, протирала 

штаны на учениях за бабло, ипотеку и льготную пенсию. И это было 
норм.

 Но от мысли, что хохла можно убивать за бабки случайному мимо-
крокодилу, который вообще далек от всего этого — она всех в священ-
ный трепет приводит. Как же так, сука, Васильевич заработает бабла 
за штурм Марьинки, он же за Русскую Идею Марьинку штурмовать 
должен. Васильевич — не бери деньги!

Другое дело, что Васильевич этот половину зарплаты потратит себе 
на обмундирование.

А потом на мерзость хохла насмотрится, притрется к войне и про-
исходящему, да станет чуть более чувствителен к более тонким нар-
ративам.

Другое дело, что обсуждаемые ролики ничего общего с идеей по-
будить кого-либо воевать за бабло, не имеют. 

Интуиция подскажет
Ведь вот они, новые 90-е, перед нами во всей красе. Ролики эти - 

это же чистый Астрахан с его сериалами «Зал ожидания» и «Всё будет 
хорошо» (помните такие?) И главное, как бы не возмущались ими мо-
сковские «военкоры» (само это возмущение показывает степень зна-
ния реальной жизни в собственной стране) - в общем и целом у здра-
вомыслящих людей эти ролики не могут вызывать никакой оторопи. 
Вполне талантливо (для такой категории продукта) показана правда 
- зарплаты по 15-20 тысяч как способ жизни, будки микрокредитова-
ния на каждом шагу (прогуляйтесь по центру Новосибирска, к приме-
ру, если будет возможность, или по любому другому городу кроме 
Мск и Питера), неясная война, ведущаяся в полном подобии с Первой 
Чеченской, отстранённый от реальности президент, когда-то подавав-
ший большие надежды - всё это есть. 

Чего нет - это свободы мнений и живой общественной жизни, кото-
рая хоть и была беспорядочной и местами смешной тогда, но была. И, 
удивительное дело, аргумент «ну и что же мы от той свободы получи-
ли, Вы хотите снова в 90-е?!» больше не работает. Ведь мы снова там, 

https://t.me/zola_of_renovation/3825
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со всеми теми проблемами, но без свободы - мысли, слова, выбора, а 
во многих случаях и элементарного передвижения.

Димитриев
Очень прикольно наблюдать как Шарий будоражит российскую ме-

диасферу. Один! То Шойгу, то Потупчик, то Подоляка. Один Шарий и 
батальоны синхронно марширующих российских блогеров. Писал вам 
уже, что на Украине за долгие годы непрекращающихся политических 
баталий выведен особо эффективный политический тип, зубастый и 
инициативный. И по сравнению с украинским блогер-политиком-ак-
тивистом кудахтающий российский «эксперт» просто не выгребает. У 
него же главное умение - быстро прочувствовать, что хочет услышать 
начальство, а у самых продвинутых дополнительный скилл - как зама-
скировать критику, чтоб никто не обиделся. 

Замечали, как российские топ-блогеры синхронно обсуждают акту-
альный вопрос? Тезисы примерно одинаковые у всех. Не потому даже, 
что темники рассылают, а просто особое чутье, нос по ветру. Потому 
смысла подписываться на всех нет, ну разве что психотерапевтический. 

А вот Шарий - другая лига. Он сам создаёт повестку, а не держит 
нос по ветру. Это знаете начальству тут ещё повезло, что из Украины 
на российскую аудиторию нацелен только он один. А остальные были 
увлечены продвижением украинского языка. Иначе б если они все вы-
рвались в рунет, то такой раскардаш устроили!)

Украина не Россия
Есть ощущение, подтверждаемое многими комментариями в 

Telegram, о том, что активная часть «украинских политэмигрантов» 
(Олег Царев, Игорь Димитриев, а теперь еще и Анатолий Шарий etc) 
начала вызывать достаточно серьезное раздражение своей принад-
лежностью к т.н. «украинской политической культуре», которая кар-
динально отличается от российской и тем, что они начали об этих раз-
личиях прямо говорить.

Димитриев
«Украинская политическая культура» это как? Это когда тебе не хо-

чется изображать долбоеба? И некомфортно сворачиваться в калачик 
у ног начальства?

ЧАДАЕВ
Я к Димитриеву отношусь специфически, а к Шарию вполне одно-

значно: «днище». К Монтян и к Царёву отношусь с симпатией, но дело 
не в этом. Щас будет, не побоюсь этого слова, Программное Заявле-
ние.

Я считаю — и начиная с марта только укрепляюсь в этом мнении 
— что российскому «политическому классу» жизненно необходимо 
прирасти некоторым количеством носителей того, что они тут уничи-

https://t.me/russ_orientalist/12951
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жительно называют «украинской политической культурой». Я имею в 
виду вполне конкретное качество, а именно — способность говорить 
и действовать БЕЗ оглядки на то, «что про это подумают в АП» — или, 
как у бывшей болотно-навальной оппозиции, «что про это подума-
ют западные партнёры» (что, в сущности, одно и то же). Наша среда 
глубоко отравлена этим «инстинктом исполнителя», агентским спосо-
бом мышления. У администраторов — фетиш управляемости и бес-
конфликтности, чтоб каждый сверчок знал свой шесток; а вот фигушки 
— пусть снова учатся управлять в ситуации, когда на площадке есть та-
кие, которых нельзя заткнуть по звонку и которым плевать на кампа-
нии в стиле «да кто ты вообще такой»: У комментаторов, аналитиков, 
говорящих голов — тоже всё время в голове этот червячок: «а если я 
скажу вот так и вот так, что подумают за зубцами?» А не «что подума-
ют мои зрители/слушатели/читатели etc.»

Именно это породило ситуацию, при которой политкласс тиражи-
рует на все лады глупости, придуманные не пойми кем, думая, что это 
такой темник и методичка. А потом обтекает, когда случаются очеред-
ные «перегруппировки» и «непростые решения». Потому что даже ме-
тодички за зубцами давно разучились делать, а в острых ситуациях и 
подавно. 

Да, приход всех помянутых персонажей на нашу поляну означает 
перманентный конфликт — они по-другому просто не умеют. Но это 
продуктивный конфликт; гораздо более продуктивный, чем сеттинг 
десятых «охранители против несистемной оппозиции», где и те и те 
— мурзилки примерно одинаковой степени бездарности. Поэтому да-
вай, Потупчик, мочи Шария, а ты, Шарий, мочи Потупчик. Пусть силь-
нее грянет, а мне чашечку кофе, пожалуйста.

Larkin
Кристина Потупчик сделала для Украины неизмеримо больше чем 

десяток Шариёв. На все украденные и распиленные ей деньги можно 
было бы целую армию вооружить, а заодно десяток СМИ открыть.

Собственно, на канале писал почти по каждому поводу, которые по-
являлись. Выкормышей из её сетки тоже наглядно видно, и отноше-
ние к ним соответствующее.

Пока у нас такие люди занимаются медийкой – мы будем проигры-
вать не только инфовойну, но и на поле боя. Ибо демотивация бойца 
это цель и задача военной пропаганды.

Но кроме совсем андеграундных каналов или хохла Шария, сидя-
щего в ЕС никто сказать об этом не может. Все языки в одно место за-
сунули.

Vладислав Угольный
Я знаю кто автор этих роликов. И это не Потупчик.
Это действительно снималось в России. Снималось это с российски-

ми актерами. И снимали это хохлы. Вот только не те хохлы, которые 
ЦИПСО, а те хохлы, которые «пророссийские».

https://t.me/larkin_doc/10535
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Продюсером этих великих короткометражек является Юрий Бардаш 
(экс-продюссер группы «Грибы», политический беженец). У меня есть 
доказательства. 

И, да, это те люди, которые сняли «кота-патриота». Кринж-марке-
тинг.

МАРДАН
Последние тридцать лет Китай торгует с США и Евросоюзом. Они - 

его крупнейшие партнеры. Запад покупает китайские товары так же, 
как покупал их до 18 века. К слову, с тем же дефицитом торгового ба-
ланса, что и до 18 века.

Россия не просто создает угрозу привычным торговым путям. С этим 
Китай справился бы. Россия намерена максимально ослабить ключе-
вых партнеров Китая - США и ЕС. А в идеале - уничтожить их.

Это в картину китайских интересов не очень вписывается. Поэтому, 
товарищ Си очень хочет, чтобы все осталось как прежде. Россия будет 
охранять Великий шелковый путь, а Европа и Америка - платить Китаю 
серебром за шелк и фарфор.

В конце 18 века эта экономическая модель для Китая закончилась 
очень плохо. 

Товарищ Си рискует наступить на те же грабли, что и династия Цин 
и вместо стабильности получить новые опиумные войны, восстание 
боксеров и резню в Нанкине.

Бульба престоловъ
Помните этого русореза, поставленного следить за взаимовыгод-

ностью обменов (для чеченцев и правоверных БРАТЬЕВ, а вы для кого 
подумали)?

Он включён в ту самую группу по взаимодействию власти и обще-
ственников по вопросам мобилизованных. Шестым с конца. Ну это где 
Сладков, Рыбарь и прочие пиздаболы.

Общественников там 1,5 калеки, а власти полно. Но нужна страхов-
ка. Если кто-то что-то пизданёт, что меняют 20 офицеров ВСУ на 3,5 
чеченцев, дагов и т.п., а русские гниют в плену, то Саралиев подойдёт 
после заседания и скажет замять тему, а то голову отрежут.

Ну и в целом это силовая поддержка в этой группе, смотрящий, так 
сказать.

АДЕКВАТ Z
Кокаиновый клоун - ну по крайней мере как официально заявляет-

ся - заехал в Артемовск поторговать мурлом. Среди массовки в лице 
сытых, чистых и выбритых солдатиков. Каждый мгновенно готов по-
верить, что именно так они и выглядят. 

Артемовск на кадрах или нет, то вопрос отдельный, но характернее 
всего то, что местных жителей на них нет хотя бы в качестве малой ча-
сти массовки. Прихватить людей и на эти роли прямиком из Киева, ко-

https://t.me/mardanaka/12433
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нечно, труда бы не составило. Но либо не пришло в голову, либо соо-
бразили, что все, кто остался в городе, до такой степени видели клоу-
на в одном месте и вертели на другом, что никакой навезенной мас-
совкой этой аксиомы не перебить.

Либо, что вероятнее всего, перед еще находящимися в оккупации 
русскими людьми Донбасса решили даже не пытаться притворяться, 
понимая, что целевой аудиторией они клоуну не приходятся и близко.

Анатолий Шарий
Следующий приезд «трусливого бункерного клоуна» будет в До-

нецк? 
Уже постеснялись бы на федеральных каналах РФ употреблять от-

дельные эпитеты. 
Уже глупо звучат совсем

Старая площадь
Мир совсем скоро снова “содрогнется” от новых фотографий Зелен-

ского с передовой. Владимир Александрович прекрасно чувствует си-
туацию и на фоне чего лучше можно попиариться. Именно поэтому 
он сегодня отправился в Бахмут (Артемовск), из которого последние 
несколько месяцев украинская пропаганда делала на весь мир образ 
несокрушимой крепости, как это было в 2014 году с донецким аэро-
портом.

Даже вновь достали из старого склепа истории про “терминаторов”. 
И новая волна молодых терминаторов уже ожесточенно восхищает 
умы украинцев, смотрящих единый телевизионный марафон (у кого 
есть электричество). 

Терминатором, видимо, решил стать и Зеленский, по крайней мере 
в глазах европейского общества, которое стремительно теряет инте-
рес к Украине и требует от своих политиков прекратить спонсировать 
Киев. 

Европейцам вновь надо показать страшную сказочку про страшных 
русских и “воинах света”, так рьяно защищающих их от этих русских. Так 
что ждем высокохудожественные кадры Зеленского с западных окра-
ин Бахмута, который уже совсем скоро вновь станет Артемовском.

Стрелков Игорь Иванович
Как надо поднимать боевой дух:
Зеленский прилетел в Бахмут (Артёмовск) и наградил своих солдат, 

воюющих на фронте против нас. (Надо думать, что на время визита вы-
сокого киевского партнера «Вагнер» приостановил боевые действия).

А вот Владимир Владимирович награждает своих героев прямо в 
Кремле... Вглядитесь в эти честные мужественные лица, полюбуйтесь 
гордой осанкой героев. Ну и кто мотивировал своих воинов и чинов-
ников на дальнейшее сражение лучше? - Для меня ответ очевиден. - 
Вся Донецкая Народная Республика, обожающая своего Главу Дениса 

https://t.me/ASupersharij/14216
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Владимировича всего чуть меньше, чем Владимира Владимировича - 
в экстазе и готова на новые великие свершения...

Анатолий Шарий
Пресс-секретарь президента Дмитрий Песков подтвердил «Россий-

ской газете», что президент РФ Владимир Путин был в зоне СВО и об-
щался там с командующими войск

Просто он не какой-то пиарщик и скромно сказал себя не снимать. 
Это ж не по мосту проехаться.

Ꙃаставный
Видели Путина в зоне СВО? Вот и я не видел. А он был!

Канал Александра Михайлова
Вашингтон предусмотрел выделение 126,3 млн долларов на случай 

ядерного инцидента на территории Украины в 2023 году. 
Эта информация размещена на сайте комитета Сената Конгресса 

США по бюджетным ассигнованиям.
Итак, сумма в 126,3 млн долларов заложена, «чтобы отреагировать 

на ситуацию на Украине» в случае «ядерного инцидента» на украин-
ской территории.

О чем нам должна говорить эта новость? 
О том, что сценарий с «грязной бомбой», ранее спланированный 

Западом и вовремя разоблаченный российской разведкой, все еще 
лежит на столе у кураторов украинского конфликта в Вашингтоне.

И вполне может быть реализован. Как и сценарий с возможным по-
ражением объектов ЗАЭС.

Американцы, как известно, - люди небедные, но миллионами дол-
ларов просто так никогда не швыряются.

Предупреждён - вооружён!

Бульба престоловъ
Я уже заметил, что через Пул №3 прокачиваются абсолютно все гов-

ноактивочки МИД-СВР. Этот канал легализует вбросы новиопов, осу-
ществляемые через Скотов Риттеров, Дугласов Макгрегоров, Рэев Мак-
говернов (запятнавших себя отставников), а также через третьесорт-
ные аналитические центры и газетёнки. Как, например, The American 
Conservative в сегодняшнем случае.

До этого через Пул №3 прокачивали, что немцы хотят мирного до-
говора Украины с РФ. Вообще, этот канал и его вбросы идеальны, что-
бы понять, чего хотят путинские дегенераты. Один из ключей к моим 
прогнозам.

Образ будущего
Володин: нужно создавать кадры, которые ни за что не променяют 

https://t.me/ASupersharij/14221
https://t.me/zastavnyii/2379
https://t.me/RusGunArmy/2082
https://t.me/bulbe_de_trones/4007
https://t.me/obrazbuduschego2/12292
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Родину.
Нужно создавать Родину, которую ни за что не променяют кадры, 

товарищ Володин.
(Иначе можно остаться один на один с кадрами, кидающими кувал-

ды за ограду консульства Финляндии).

МАРДАН
Завтра, кстати, расширенная коллегия Минобороны. Все ждут гром-

ких кадровых решений.
А на 22 декабря запланировано заседание Совета Безопасности.

https://t.me/mardanaka/12439


ОГЛАВЛЕНИЕ 239ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ДЕКАБРЯ

ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ДЕКАБРЯ

Умный еврей при губернаторе
Не военный анализ. 
Поставки на Украину очередного пакета американской помощи с 

«Patriot» означают, что США решились на эскалацию. Если мы хотим 
даже не победить, а хотя бы не проиграть, придется на эскалацию пой-
ти. То есть - создать ситуацию, когда батарея американской ПВО не 
сможет справиться с угрозами. 

Звучит не страшно. Но стоит подумать, против каких угроз они со-
здавали ПВО. И чего не опасаются, отправляя эту О в Киев стрелять по 
«гераням».

Логика Маркова
Зеленский прилетел в США. Понятно почему ему понадобилось по-

сещение Бахмута. «С фронта в Белый Дом и Конгресс». Зеленский вы-
дающийся актёр, гениально играющий роль президента демократи-
ческой Украины, которая борется со злобной, тёмной Россией. Зелен-
ского ждёт триумфальное турне. Это шоу политическая звезда номер 
один в мире. Уверен, что он будет дарить Байдену и Конгрессу подар-
ки с фронта.

МАРДАН
Зеленский сегодня отправился в США по классической схеме бег-

ства свергнутых диктаторов - на американском военном самолёте с 
американской военной базы.

Схема сложная и позорная - сначала он тайно выехал из Киева, по-
том добрался до военной базы Rammstein в Германии, оттуда вылетел 
транспортным бортом.

Зеленский явно отрабатывает пути бегства из Украины. Всё осталь-
ное уже не интересно.

Kotsnews
Зеленский в Штатах. На поклон к хозяину президента «суверенно-

го» государства вывезли на самолете с надписью «The United States of 
America».

Там, по закону жанра, еще где-нибудь штамп должен быть «Соб-
ственность правительства США». В районе ягодиц украинского прези-
дента, скорее всего.

Объясняет Readovka
Предновогодняя эскалация — Зеленский экстренно вызван в Ва-

шингтон
Сегодня на авиабазе Эндрюс приземлился бизнес-джет американ-

ских ВВС, на борту которого находился пока ещё президент Украины 
Зеленский. Сам формат прибытия хозяина Банковой говорит об отно-

https://t.me/governorsjew/5712
https://t.me/logikamarkova/4668
https://t.me/mardanaka/12441
https://t.me/sashakots/37785
https://t.me/readovkaru/2062
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шении к нему не как к президенту союзного государства, а как к ру-
ководителю марионеточной террористической группировки. Прилёт 
явно стал ответом на недавний визит в Минск представительной рос-
сийской делегации.

Vоенкор Котенок Z
ИНСАЙД Наш источник на Банковой сообщает, что «эскорт» в виде 

посла США Бриджит Бринк был приставлен к Зеленскому вовсе не для 
того, чтобы защитить его от гипотетического российского удара. 

Всё куда прозаичнее — учитывая прогрессирующую наркозависи-
мость Зеленского, Штаты на полном серьезе опасались, что к момен-
ту посадки в самолет украинский президент окажется уже «не в кон-
диции», что могло быть чревато срывом всего визита. 

Присутствие посла было выдвинуто в качестве условия именно аме-
риканской стороной, что, впрочем, не вызвало у самого Зеленского ка-
кого-то особого недовольства.

Логика Маркова
Визит Зеленского в Вашингтон не будет иметь никаких серьёзных 

переговоров Зеленского и Байдена. Потому что Зеленский не полити-
ческий лидер, а подчинённый подчиненных Байдена. Зачем же Бай-
ден вызвал Зеленского в Вашингтон? 

Зеленский нужен Байдену для воздействия на Конгресс, чтобы ре-
спубликанское большинство не заблокировало деньги для войны на 
Украине. И Зеленский должен не вести переговоры с Байденом, а устро-
ить марафон шоу в Конгрессе и в американских СМИ. Это работа Зе-
ленского, делать политические шоу. А решения о войне на Украине 
принимают офицеры Пентагона.

Царьград ТВ
Мальчик Вова с хутора Куев приехал в Белый дом к дедушке за по-

дарочками.

Логика Маркова
Цель визита Зеленского это захват информационного пространства 

мировых СМИ на время рождественско-новогодней паузы. Зеленский 
же информационщик. Поэтому после США он поедет в Европу. Наибо-
лее вероятно по маршруту Британия, Франция, Германия, Польша. 

Как Квартал 95 занимался раньше «чёсом» в юморе на новогодние 
каникулы, по той же модели Зеленский сейчас занялся «политическим 
чёсом». Он себя ощущает суперзвездой мировой политики и пользу-
ется моментом, собирает «бабки с лохов».

Олег Царёв
Зеленский, вчера побывавший в Артемовске, прилетел в Вашинг-

тон. Именно ради этого полёта он поехал накануне в Артемовск, во-

https://t.me/voenkorKotenok/43897
https://t.me/logikamarkova/4674
https://t.me/tsargradtv/32175
https://t.me/logikamarkova/4678
https://t.me/olegtsarov/4477
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круг которого постепенно смыкается кольцо, а в южных и восточных 
пригородах уже ведут городские бои подразделения ЧВК «Вагнер». 
Поехал, рискуя быть убитым. Даже если не специально, то случайно. 

Почему он все-таки рискнул? Потому что о Бахмуте (Артемовске) пи-
шут мировые СМИ. И Зеленскому было очень нужно лететь в США из 
города, не сдавшегося русским, — прямо с фронта полетел в Вашинг-
тон просить американцев усилить военную помощь стране. Шоумен.

Александр Ходаковский
Какая наша задача по отношению к Украине? Демилитаризация и 

денацификация - это не самоцель, это клининговые действия, призван-
ные привести Украину к какому-то состоянию, - чтобы что? Свято ме-
сто, как известно, пусто не бывает, и если мы не занимаем простран-
ство - его занимает кто-то. Мы это понимаем,  а значит - предполага-
лось привести «помещение» в порядок и занять «жилплощадь». 

Очевидно, что сходу выселить рейдеров не получилось, - какие сей-
час перед нами задачи, кроме « не проиграть»? Имеем ли мы ещё пре-
тензии на эту «жилплощадь», или сейчас иная стратегическая задача? 
Или сейчас в принципе не до стратегии? Но если нет стратегии, то во-
йна становится процессом ради процесса, - а это недопустимо. 

В начале операции популярные разговоры о том, что война станет 
стимулом к внутренним преобразованиям, свидетельствовали о том, 
что мы не ждём быстрых и ярких успехов на фронте и смещаем ак-
цент на победу внутри страны всего светлого над всем не светлым. Это 
было красиво и романтично, но таких разговоров в последнее время 
всё меньше, - утратили веру? Пока ещё рано, но драгоценное время 
уходит.

Логика Маркова
Сегодня Дмитрий Медведев передал главе Китая Си письмо от Пу-

тина. Это важнейшее письмо и Путин его не доверил даже послам и 
главе МИД. Что в письме, не знает никто. Варианты.

1. Путин предупреждает Си, что если и дальше Китай будет зани-
мать нейтралитет, когда Россия ведёт войну с главным врагом Китая, 
США , то Китай ждут трудные времена.

2. Путин предлагает Китаю передать России большие объёмы ору-
жия.

3. Путин предлагает Китаю резкое развитие в экономике.
4. Путин предлагает Китаю дать согласие на переброску армии КНДР 

на Украину для участия в боевых действиях. Логично было бы, чтобы 
Китай это оплатил.

Умный еврей при губернаторе
Экспертное.
Ни в коем случае не надо думать, что появление Медведева в Пе-

кине и Зеленского в Вашингтоне как-то увязаны. Это чисто техниче-

https://t.me/aleksandr_skif/2523
https://t.me/logikamarkova/4670
https://t.me/governorsjew/5714
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ски почти неосуществимо - визиты государственного уровня готовятся 
долго. То есть Зеленского-то можно просто взять и выдернуть, как бу-
ряк из грядки - а вот замсекретаря русского Совбеза нет. Но и прези-
дент США свой график планирует загодя и с учетом многих перемен-
ных. 

Тем не менее, совпадение имеет место. И логично выглядит вопрос: 
а не предполагается ли какая-то очень важная и очень конкретная до-
говоренность с Китаем. Причем такая, чтобы президент СШа пару дней 
аж кушать не мог. Да, по поводу войны.

Вот только я в последнюю очередь думал бы о поставках оружия. 
Ниже «китайских/корейских добровольцев». Это все бульварная ли-
тература, а не политические возможности. 

И я вовсе не думал бы пока о чем-то вроде четырехсторонних мир-
ных переговоров. Хотя намеки на такие переговоры сейчас наверняка 
появятся (запомните этот твит)

А думал бы я о двух вещах:
- О развитии Северного морского пути. Он нужен нам и Китаю, а 

Штатам нож острый. 
- О поставках в Россию поперек санкций или в обход санкций про-

цессоров последнего поколения. Или даже - оборудования для их про-
изводства на месте.

Юрий Баранчик
Визит Владимира Путина в Минск, и полная удовлетворенность чле-

нов российской делегации от итогов визита, визит Дмитрия Медведе-
ва в Пекин и ответный срочный визит Зеленского на самолете турец-
ких ВВС в Вашингтон говорит о много, в том числе, об уже происходя-
щем или еще готовящемся масштабировании украинского конфликта с 
началом 2023 года, которое приведет к глобальной перекройке мира, 
сопоставимой с Ялтинско-потсдамской. Тот мир, мир 1945 года умер. 
Сейчас в муках рождается новый. Поэтому ставки высоки как никогда.

МАРДАН
Зеленский - в Вашингтоне. Медведев с личным посланием Путина - 

в Пекине.
Кажется, прелюдия с попытками договориться заканчивается и вот-

вот официально будет объявлена война. 
Взорванный «Северный поток», нефтяное эмбарго, системы ПРО, 

развернутая европейская сеть подготовки украинских солдат.
В России - частичная мобилизация как тестирование готовности си-

стемы к большой войне, перевод предприятий ВПК на военный ре-
жим производства.

Напряжение достигло высшего предела. 
Собственно, все уже было понятно, когда освобожденные террито-

рии были включены в состав России. А кто этого не понял, тот - безна-
дежный и инфантильный идиот.

https://t.me/barantchik/7792
https://t.me/mardanaka/12447
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МИГ
Визит Медведева в Китай очень удивителен. Потому что с точки зре-

ния протокола президент какой-нибудь не сильно амбициозной Ар-
гентины не будет встречаться с министром обороны претендующего 
на глобальное лидерство Китая, в лучшем случае — возглавит встречу 
делегаций. А тут — зампред Совбеза и «красный император» Си.

Самое секретное письмо можно было бы просто передать из рук в 
руки, без встречи.

Похоже на смотрины (презентацию).  Потому что если надо было 
бы показать миру, что связи  России и Китая сохраняются, устроили бы 
встречу премьеров или что-то подобное.

События ускоряются.
P.S по собственной инициативе такие встречи невозможны априо-

ри, это даже не обсуждается

Димитриев
Если это и правда смотрины Медведева, то первый вопрос, который 

приходит в голову: неужели настолько короткая скамейка запасных?

Александр Севастьянов
Кстати о Рогозине. На днях он ненадолго вернулся с фронта, где по-

бывал на самой передовой, доставил новое вооружение, был под об-
стрелом. И, находясь в Москве, дал журналисту RT великолепное ин-
тервью, которое я всем рекомендую посмотреть (ссылка внизу поста). 
По моему разумению – это начало президентской кампании 2024 года 
со стороны Дмитрия Олеговича. Что ж, на сегодня это, пожалуй, един-
ственный политик, кто мог бы стопроцентно гарантировать продолже-
ние курса международной политики Путина. Я хорошо знаком с Рого-
зиным с 1995 года и уверен в том, что пишу. Кроме того, Рогозин, как и 
Путин, лучше многих других понимает значение оборонного комплек-
са и знает, что нужно армии и флоту. А эти две составляющие – меж-
дународная политика и обороноспособность страны – это и есть глав-
ное, чем должен заниматься любой президент. Сегодня Путин добро-
вольно взял на себя также обязанности завхоза России – «всероссий-
ского старосты», если угодно. Но в принципе на это есть премьер-ми-
нистр. Так что для меня лично Рогозин – вполне подходящий канди-
дат в президенты. Если уцелеет на фронте.

Стрелков Игорь Иванович
Сводка по фронту:
В целом - никаких изменений.
Продолжаются бои местного значения на фронте Сватово-Кремен-

ная.
На Донецком фронте - по-прежнему безсмысленная (для наступа-

ющих) мясорубка под и на окраинах Бахмута. Существенного продви-

https://t.me/mig41/22683
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жения штурмующим достигнуть пока не удалось.
В Марьинке удалось незначительно потеснить противника в районе 

центра ПГТ. Продолжаются уличные бои с большими потерями обеих 
сторон в пехоте.

Согласно данным из открытых источников, «закрыты» для посеще-
ния и передвижения пограничные районы на границе Гомельской об-
ласти Белоруссии с Черниговской областью т.н. «украины». Данное 
направление возможного наступления ВС РФ было очень перспектив-
ным весной прошлого года - когда во всю работал эффект неожидан-
ности и в руководстве ВСУ имела место первоначальная паника. Сей-
час пробиваться через лесисто-болотистую местность в случае «по-
вторного захода» почти неизбежно будет значительно тяжелее - про-
тивник тоже не сидит сложа руки и готовится к обороне.

В свою очередь, противник собирает сильную группировку в окрест-
ностях Харькова. Для наступления или для обороны - мне конечно-же, 
не известно. (Харьковское направление должно было-бы быть прио-
ритетным в самом начале т.н. «СВО», но изумительные люди, плани-
ровавшие операцию, решили совершенно иначе, - вплоть до после-
довавшей в октябре блестящей «перегруппировки»).

АДЕКВАТ Z
Предстоящая сегодня расширенная коллегия Минобороны с анон-

сированным большим выступлением Путина - четвертая точка на той 
же прямой, на которой в пятницу был день, проведенный им в объе-
диненном штабе, в субботу - день, проведенный Шойгу в войсках, а в 
понедельник - насыщенный визит в Белоруссию. Все эти события сви-
детельствуют о том, что решения большой важности по дальнейшему 
ходу дебандеризации вырабатываются и принимаются прямо сейчас 
и начнут исполняться скоро.

Всем, кому работа позволит, рекомендую следить за сегодняшним 
со всем вниманием.

МИГ
Если версия о том, что одной из целей визита Медведева в Китай 

это предупредить Си о неких действиях России (как это было во время 
Олимпиады в Пекине) верна, то сегодняшнее выступление Путина на 
коллегии Минобороны (публичная его часть) обещает быть ярким.

Умный еврей при губернаторе
Итак, все ждали сенсации. И сенсация, на наш взгляд, состоялась – 

хотя и совсем не та, которую, видимо, ждали. Но это в стиле Владими-
ра Путина – он делает то, что считает правильным, а не то, что соответ-
ствует чужим ожиданиям. 

В данном случае он произнёс речь, главной частью которой было 
не перечисление задач специальной военной операции, не грозные 
слова в адрес наших врагов, не перечисление новых видов стратеги-
ческих вооружений и даже не сообщение о том, что наши солдаты до-
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блестно выполняют свой долг. Главной частью речи Путина на колле-
гии Министерства обороны стало требование прислушиваться к рус-
скому обществу.

Владимир Путин не стал делать своё выступление ни грозной, ни по-
бедной речью. Вместо этого президент продемонстрировал, что он в 
курсе реальных проблем действующей армии – именно тех проблем, 
о которых постоянно на протяжении последних месяцев говорят офи-
церы «за ленточкой», военные эксперты и волонтёры, занятые снаб-
жением наших бойцов.

АДЕКВАТ Z
Хохлов добиваем и добьем в рабочем порядке, параллельно рас-

шивая те перечисленные по пунктам проблемные места, которые вы-
явил ход боев. Но за завтрашним днем будет послезавтрашний. Сло-
ва «стратегический противник», прозвучавшие, кажется, впервые, да 
еще в контексте веков, сомнений в этом не оставляют. И противника, 
если его не попустит после чубатых, надо быть в готовности встретить, 
как заведено от дедов и пращуров.

Ограничений на финансирование армии нет, она получит то, что 
нужно, и столько, сколько нужно. Но не ценой последствий для эко-
номики и социальных обязательств. Советские ошибки по этой части 
помним, повторять их не будем, экономически можем себе позволить 
развитие оборонного контура без ущерба для повседневности и пер-
спектив.

Армия будет увеличиваться, и существенно, до полутора миллионов 
человек - и именно потому, что стратегический противник не должен 
даже пытаться мечтать о своем превосходстве на любом возможном 
уровне эскалации. Несколько мотострелковых и десантных дивизий 
(в сумме, кажется, пять) планируется сформировать с нуля, еще боль-
ше того - развернуть из существующих бригад, плюс предложения по 
созданию новых артиллерийских и воздушных частей и даже соеди-
нений, плюс формирование Московского и Ленинградского военно-
го округов (видимо, путем выделения их из ЗВО). Все это, разумеется, 
планы не на следующий год, а минимум на три-четыре. И у против-
ника теперь будут все основания  очень крепко задуматься - есть ли 
у него лишние триллионы на ответные телодвижения и желание ра-
достно  потратить их именно так.

Вот, пожалуй, то, что мне в выступлениях Путина и Шойгу показа-
лось ключевым.

Vладислав Угольный
Могу ошибаться, но после сегодняшних речей ощущение, что вто-

рой волны частичной мобилизации, которую ряд экспертов ожидал 
во второй-третей декаде января, не будет.

Судя по всему ставка сделана на восстановление и пополнение мо-
билизационного резерва + контрактников увеличение.
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ЯнZен
Эта война – надолго. Будут наступления с новых направлений или 

нет – вопрос десятый, но конфликт явно затянется, в него будут втя-
гиваться всë новые акторы. Мирного решения не будет даже в случае 
нашей тотальной победы над текущими ВСУ. 

Исходя из этого сжигать мобпотенциал второй мобилизацией, пока 
первая не прошла через фронт и не породила новый опытный офи-
церский корпус и новые слаженые подразделения нет смысла. 

Куда выгоднее развивать срочку и создавать более свежий и более 
обученый резерв в тылу. А в случае экстренной ситуации – воспользо-
ваться срочниками без мобилизации. 

Короче, мысль в нужном направлении идëт. 
Хотя я всë ещë надеюсь на ядерные бомбардировки Львова.

Джига на могиле
Какие же всё-таки мнущиеся, трусливые, скользкие пидорасы. Толь-

ко они могли запихнуть в речь взаимоисключающие параграфы, поста-
раться угодить патриотам, успокоить отывателя, не забывая при этом 
отправить в очередной раз примирительный запрос на запад. 

Встречали ли вы когда-нибудь столь мерзких и двуличных уебанов 
как сегодняшние спикеры? Я — нет, боженька миловал.

Немыслимо.

МИГ
«Мы не будем заниматься милитаризацией страны и милитариза-

цией экономики», — Путин.

МАРДАН
Возраст призыва на воинскую службу повысится до 30 лет, числен-

ность армии увеличится до 1,5 млн человек, сегодня около 900 тыс 
человек. Теперь и аспирантам не удастся откосить от службы. Армии 
нужны умные люди. 

Вопрос увеличения срока службы до 2 лет пока публично не обсуж-
дается, но тут и обсуждать нечего. Понятно, что вернется и реальная 
«всеобщая воинская обязанность» как в 1986 году, и 2 года срочной 
службы.

Ꙃаставный
На самом деле, вся страна с сентября ждала этого выступления. Пре-

зидент наконец дал четкий, ясный, однозначный сигнал — мы идём 
до конца, мы идём до победы. Многие гештальты закрыты. И главное, 
это не просто слова. Уже невооруженным глазом видно, что все меня-
ется. В лучшую сторону. Мы всё вернём. Мы победим. 

Ф-ух.
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Образ будущего
Ощущение дежавю. 
Всё это по несколько раз было сказано. И про майдан, и про «запад 

виноват, а мы нет», «нас не в чем упрекнуть» и про «нацистов».
Вопрос вот в чем. 
Это мы недостойны того, чтобы услышать что-то  новое, или нового 

сказать нечего?
Наверно мы, такие дураки.

Стрелков Игорь Иванович
«Глава государства назвал происходящее результатом политики тре-

тьих стран, которые всегда стремились к дезинтеграции русского мира. 
«В известной степени они добились успеха и вытолкнули нас на такую 
черту, на которой мы оказались...» 

Мой комментарий: «Третьи страны» - это кто? «Неустановленные в 
масках»? И что делала Россия «для интеграции Русского мира?» (пока 
эти «третьи» дезинтегрировали»?)

Вывод - «мы опять ни в чем неуыноаты, мы - достойные жалости 
жертвы и нас просто нечестно вытолкнули». Спали себе спокойно, по-
сапывали в две дырки в тепле и комфорте, а вдруг - ра-а-аз! - стоим, 
протираем глаза, а нас уже того... вытолкнули... неожиданно.

Что-ж, звучит гордо... особенно в устах президента на коллегии Ми-
нистерства обороны.

А главное - выводы-то где? Что делать-то собираемся? - На данный 
вопрос президент опять не ответил. А значит нет у нас ни целей СВО, 
ни понимания - куда двигаться дальше в войне с «братским украин-
ским народом»... Нет идеологии этой войны. И никакие «третьи стра-
ны» для нас её не разработают и «цап-царапнуть» у них не получит-
ся... Самим надо как-то... Но всё никак.

Джига на могиле
И опять разговоры про атомные вундервафли: подводная лодка Бо-

рей-А, кинжалы, стратегические ракетоносцы ТУ-160М.
Да кто ж вам даст ЯО применить? Вы же сами от страха обосретесь 

кнопку нажимать даже вторыми.
Где связь? Где медицина? Где БПЛА? Где российские аналоги химарс 

с наведением по ГЛОНАСС? Где спутниковая разведка?
«Готовятся» к войне которой никогда не будет и проигрывают вой-

ну реальную.

Старовойтов о политике
По итогам сегодняшней коллегии Минобороны, многие коммента-

торы сетуют, что высшее руководство за 10 месяцев СВО так и не смог-
ло сформулировать цели спецоперации. Но это рассуждения в техно-
кратической логике, которая учит нас, что у каждого процесса долж-
ны быть: «образ цели», стратегия, миссия и «дорожная карта». К это-
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му шаблону нас приучили популяризаторы западных бизнес-практик: 
всех этих кайдзенов и эджайлов. 

А если представить, что высшее политическое руководство России, 
если с этими теориями и знакомо, то не особо их ценит и тем более, 
не использует их в своей практике. Если представить, что высшее руко-
водство использует другую управленческую логику и другие методики, 
отличные от западных процессов, пригодных для правительственных 
клерков и бизнес-менеджеров, но не подходящих для политики. Так 
вот если допустить это расхождение в применяемых методах, а сле-
довательно и ошибку при анализе результатов, то все становится на 
места. И в таком случае сама СВО является не планом, но процессом 
создания «пространства диалога», а цель СВО - не взятие конкретных 
городов, а создание наиболее выгодной политической конфигурации 
для разговора с Западом. Плацдарма на полях международного по-
литического диалога. Тогда из тумана лозунгов для общественного по-
требления начинают появляться контуры  бисмарковской realpolitik.

Политген
Скептицизм насчёт «ничего нового» на коллегии Минобороны по-

нятен: разбалованные бесконечной эмоциональной новизной и на-
ходящиеся внутри своего инфопузыря хотят постоянной подпитки в 
виде значков молнии и броских загловоков, но их нет: лишь рутинные 
фразы первых лиц про доведение целей СВО до конца, борьбу с фа-
шизмом и «не мы это начали». 

На самом деле, это называется последовательность. Президент для 
себя и народа все давно сформулировал. И добавить ему к уже обиль-
но сказанному в обращениях и выступлениях, на форумах и коллеги-
ях в этом году по сути нечего. «Ваши ожидания, это ваши проблемы, а 
дальше действовать будем мы» - как бы отвечают Путину и всем нам 
«сарматушки».

Логика Маркова
Путин опять прямо назвал украинский народ братским народом. И 

это правильно. Даже мы единый русский народ

Холмогоров
Люди в России делятся на тех, кто не считает Украину «соседним го-

сударством», и тех, кому жить, в общем-то, незачем.

МАРДАН
Украина будет раздавлена. Об этом нет никакого практического 

смысла говорить вслух. Зеленскому за военный пиар дают деньги и 
оружие. Нам - нет. Поэтому, к медиаинструментам Кремль почти рав-
нодушен. 

Но, та часть Коллегии, которая проходила за закрытыми дверями 
касалась не Украины, а куда как более широкой политической геогра-
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фии. 
И еще одно. 
Путин четко демонстрирует, что Российской Армией руководит лич-

но он. Минобороны теперь не более, чем функциональное ведомство, 
вроде Минфина или МИДа, которое должно качественно делать свою 
работу и «внимательно прислушиваться к критике», даже если эта кри-
тика густа замешана на мате эмоциях.

МАРДАН
Пригожину нельзя отказать в оригинальности мышления и яркости 

образов: 
«Я глобально не согласен с политикой государства в том, что всем 

«навальнообразным» дали возможность бежать за границу. 
Их обязаны были собрать, сформировать один штрафной батальон 

и передать мне. И не сомневайтесь, что все они погибли бы героями. 
Если Алексей Навальный выразит желание поехать на войну, безус-

ловно, мы будем этому рады. Как говорится, на свободу - с чистой со-
вестью».

Хлестко и по существу.

Ꙃаставный
В Белоруссии ограничили доступ в три сопредельных с Украиной 

района Гомельской области. Это Лоевский, Брагинский и Хойникский 
районы. Они граничат с Черниговской и Киевской областями Украи-
ны, и именно с них началось февральское наступление русской армии 
с севера.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Укровермахт собирает большую группировку в самом Харькове и 

Харьковской области, на случай, если наши войска снова пойдут на 
Чернигов. 

Эта группировка по замыслу командования ВСУ должна будет втор-
гнуться в Белгородскую область и постараться занять ряд пригранич-
ных городов. Всего в Харьковской области ожидается собрать группи-
ровку до 20 000 человек и до 700 единиц БТТ. 

Часть войск припрятали на востоке Харьковской области, но с за-
падной части и из Полтавской области гонят новые подразделения. 

Вокруг Полтавы возникло множество тренировочных лагерей и баз.

Рамзай
Я тут задумался над понятием эффективности того или иного ко-

мандира. Кого считать эффективным, а кого нет? Вот, например, яв-
ляется ли эффективным командующим главком ВСУ Залужный? С од-
ной стороны, он ведёт тяжелую войну с Россией, и даже смог нанести 
ей чувствительный удар под Харьковом, его войска отчаянно дерутся 
на позициях, цепляясь за каждый метр. Но при этом, он уже уложил 
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в землю больше ста тысяч украинцев. Ещё около двадцати тысяч чис-
лятся «пропавшими безвести». Сто пятьдесят тысяч ранено. За такой 
«способ» ведения войны он заслужил в войсках прозвище «Бахмут-
ский мясник». Положить за полтора месяца за квадрат территории де-
сять на десять километров больше десяти тысяч человек убитыми мог 
только абсолютно беспощадный и хладнокровный человек. При этом, 
стратегическое значение Бахмута вызывает вопросы у любого экспер-
та. Ключевым центром, «шверпунктом» его никак не назовёшь...

Так эффективный ли командующий Залужный? В нашей системе 
ценностей и приоритетов он безжалостный мясник, и такой команду-
ющий едва ли смог бы появиться в наших Вооружённых силах. А вот в 
ВСУ появился. И на весах украинской системы ценностей он высокоэф-
фективный военачальник. Почему? Именно по тому, что он безжало-
стен и последователен. Залужный, воюя против, превосходящего его 
во много раз технически противника, воюет тем ресурсом, который у 
него есть под рукой - людьми! Каждая рота или батальон, брошенные 
в бой, это сутки или неделя выигранные у противника. И не беда, что 
через неделю от роты останется десяток солдат, а от батальона сот-
ня. Людей пришлют новых. И позиции будут оставлены только тогда, 
когда их реально превратят в прах вместе с ротами и батальонами их 
защищавших, чтобы продолжить эту страшную математику на новом 
рубеже.  Для нынешней людоедской киевской власти это нормально, 
это оправдано. И для неё Залужный герой. И там в упор не замечают, 
что за одного убитого российского солдата, ВСУ платят пятью своими. 
Главное - фронт стоит, фронт держится! Именно это и отличает рос-
сийское командование от украинского. Наше отступление от Харько-
ва, и отвод войск из Херсона за Днепр, имели своей главной целью - 
сохранить жизни солдат. И пример Бахмута это то, чем мог стать для 
нас Херсон. Но не стал. А Бахмут стал страшным символом бессмыс-
ленной мясорубки ВСУ...

Мадам Секретарь
Успешно в украинской армии проявляют себя русские генералы 

Александр Сырский, Сергей Наев, Кирилл Буданов. Ещё один русский 
генерал в ВСУ Алексей Громов: «Полное прекращение огня с нашей 
стороны будет только тогда, когда ни одного оккупанта не останется 
на нашей земле».

Холмогоров
Уже понятно, что настроения «как нибудь выпутаться из войны», 

характерные для осени, к зиме исчерпаны. Россия настроена на дли-
тельное противостояние с ненулевыми шансами на победу.

80см
Хинштейновский законопроект о проверках ФСБ и МВД владельцев 

оружия был принят в третьем, окончательном чтении
Итак, если МВД или ФСБ покажется, что вы можете 

https://t.me/madam_secretar/18887
https://t.me/holmogortalks/26696
https://t.me/centimeters80/565
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1 нарушить права и свободы граждан, 
2 иметь угрозу для государственной или общественной безопасно-

сти, 
3 быть связаны с организованной преступной группой, в том числе 

экстремисткой или террористической, 
4 использовать оружие в противоправных целях, 
то Росгвардия получит основание отказать вам в выдаче лицензии 

или изъять уже имеющиеся оружие.

ДШРГ Русич
Значит, будет у людей больше незаконного оружия.
Люди никогда не отдадут просто так, потому что кто-то этого захо-

тел. 
В наше время жить без оружия как глупо, так и вредно.
Если у человека нет оружия, и при этом есть возможность его пре-

обрести законно, но человек это не сделал, то с таким человеком даже 
разговаривать не стоит - это не человек и не гражданин.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Самая большая проблема у Минобороны - это американские спут-

ники и самолёты-шпионы. Все остальное можно худо бедно попра-
вить, а с этим беда. Американцы прямо участвуют в конфликте своей 
разведкой. Сливают украинцам цели всех видов. И с этой проблемой 
надо что-то делать. Но как? Создавать контругрозы, по другому никак. 
Штаты пока чувствуют себя в полной безопасности и зарабатывают 
деньги на украинском конфликте. А нужно, чтобы они в такой же исте-
рике бегали по своим стратегическим объектам, узлам и коммуника-
циям, гадая, что именно у них там взорвется завтра. Понятно, что та-
кие вещи надо делать чужими руками, но делать надо!

Lomovka
Символ спецоперации буква Z (Zа Победу!), как образ воинской до-

блести, патриотического единения общества и грядущей неизбежной 
Победы над укронацистами и «коллективным Западом» с большим 
отрывом побеждает (55%) в голосовании за символ 2022 года. 

СВО на Украине, начатая для спасения людей Донбасса от геноци-
да, обернулась  прямым столкновением России с «коллективным За-
падом», в котором Запад неожиданно для себя сделал массу откры-
тий. Например, что антироссийские санкции бьют по России меньше, 
чем по Евросоюзу; что весь блок НАТО не способен успешно противо-
стоять находящейся под санкциями России

(а что будет, если рядом с Россией встанет Китай?).  Благодаря СВО 
мы сформулировали для себя принципы новой экономической поли-
тики (дедолларизация, переориентация с Запада на Восток, техноло-
гический суверенитет) и, наконец, узнали, кто настоящий лидер об-
щественного мнения, а кто предатель, беглец, русофоб.

https://t.me/dshrg2/478
https://t.me/zhivoff/7550
https://t.me/lomovkaa/13733
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Для коллективного Запада  буква Z - навсегда станет символом по-
ражения. Для нас - Победы. Просто не будет. Но именно в такие исто-
рические эпохи, период масштабными геополитическими вызовами 
российская нация проявляет лучшие свои качества, а страна добива-
ется наилучших прорывных результатов. Так победим!
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ДЕКАБРЯ

АГС_Z_Донбасса
22.15 - По сообщениям нашей подписчицы, родственницы сотруд-

ницы кафе «Шеш-Беш» в Ленинском районе Донецка. В районе 19.40-
19.50 были прилеты, зафиксированы прямые попадания в кафе. Есть 
жертвы и пострадавшие.

ГЕН ОПРИЧНИКА [Z]
По непроверенной информации в Донецком ресторане Шеш-Бэш 

сегодня отмечал свои 59 Дмитрий Рогозин. Есть погибшие и ранен-
ные.

Информация уточняется.

Mash на Донбассе
По предварительной информации, председатель правительства 

ДНР Виталий Хоценко получил ранение, его охранник погиб. Рогозин 
не пострадал.

РИА Новости
Экс-глава Роскосмоса Дмитрий Рогозин ранен при обстреле гости-

ницы в Донецке, угрозы его жизни нет, сообщил РИА Новости его по-
мощник.

Травмы также получили сопровождавшие его лица.

Логика Маркова
Большой успех Зеленского. В результате террористического обстре-

ла центра Донецка ранены Дмитрий Рогозин, бывший глава Роскос-
моса и глава правительства ДНР. Украина без сомнения превращена 
сейчас в террористическое государство. Эта террористическое госу-
дарство должно быть уничтожено, а население Украины должно быть 
освобождено. ВСУ специально обстреливают гостиницы ночью. Тер-
рористы. Жестче надо с ними

BRIEF
Рогозин: Ранен в спину. Жить буду. Осколок [прошёл] в сантиметре 

от позвоночника.

Логика Маркова
Рогозин ранен осколком в позвоночник. Осколок не извлекаем. Со-

стояние Рогозина удовлетворительное. Угрозы жизни сейчас нет. Те-
перь будет всю жизнь ходить с осколком в спине. На войне так бывает.

BRIEF
По другим данным, Рогозин получил осколочное ранение мягких 

https://t.me/Ags_Donbass/134215
https://t.me/gonzoop/1754
https://t.me/mash_donbass/2826
https://t.me/rian_ru/189459
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тканей головы, проникающее осколочное ранение ягодиц, проникаю-
щее осколочное ранение левого бедра.

Анатолий Шарий
Таки да. ПРЯМО ВО ВРЕМЯ празднования прилетело в ресторан. Это 

совершенно другой уровень загона врагов. Но при этом - еще одно 
подтверждение тому, что обстрелы рынков, больниц и магазинов До-
нецка проводятся намеренно.

Русский тарантасъ
Смерть Александра Владимировича ни кого и ни чему не научила. 

Я даже затрудняюсь придумать более сладкую цель для диверсии (а 
этот обстрел диверсия, так как была задействована агентура) - банкет 
уважаемых людей в конкретном месте, которое есть на всех картах. И 
время известно с точностью до минут.

Холмогоров
Обстрел дня рождения Рогозина это так сказать ответка на система-

тический необстрел приездов Зеленского?

Умный еврей при губернаторе
Боевое ранение Рогозина в результате террористическй атаки ни-

чего не дает хохлам. То есть совсем ничего, даже в пропагандистском 
плане это пшик. 

Учитывая, что рядом с Рогозиным ранен председатель правитель-
ства ДНР - я бы предложил комптенентным органам очень вниматель-
но посмотреть на борьбу группировок в самой республике. 

Это с одной стороны. С другой стороны, если предположить, что це-
лью был именно Рогозин - я бы счел этот факт за подтверждение того, 
что у него (хотя и после длинной паузы) сохраняются серьезные ка-
рьерные перспективы. И это кому-то очень сильно не нравится. Точ-
нее, кого-то это очень сильно пугает. Потому что «сарматушки», ко-
нечно, смешные, чтобы не сказать хуже. А фигура по-прежнему очень 
крупная.

В общем, есть подозрение, что хохлы со своими атаками были не 
более чем инструментом борьбы внутри ДНР и внутри России.

Стрелков Игорь Иванович
СОВЕТ ЧИНОВНИКАМ, «ПОСЕЩАЮЩИМ ФРОНТ»
Касаемо ранения господина Рогозина «в область немного ниже спи-

ны».
Уважаемые киевские партнёры вновь продемонстрировали, что ци-

нично не намерены признавать ни чьи заслуги в изумительной подго-
товке ВКС РФ к текущей «СВО». И не смотря на то, что господин Рого-
зин внёс колоссальный вклад в отсутствие у нас космической разведки 
- даже ему не дали спокойно отметить 59-й день рождения в скром-

https://t.me/ASupersharij/14262
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ном фронтовом ресторане «Шеш-Беш».
Если-бы кремлёвские гномы умели учиться на чужих уроках - я-бы 

им порекомендовал что-нибудь в данной связи. Но они совершенно 
необучаемы. Поэтому и мне больше добавить нечего. Разве что посо-
ветовать - «при посещении фронта» - проводить время и праздники 
не в донецких, а в ростовских ресторанах - оно пока безопаснее. Как 
делают все опытные и умные люди - типа величайшего снайпера со-
временности Деяна Берича.

Владлен Татарский
Вообще я считаю, что нужна отдельная награда «За храбрость в ре-

сторанном бою». В 2014-15гг на Донбассе было сражений в таких ме-
стах, а люди без наград.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вчера Владимир Путин сообщил миру, что СВО будет продолжаться 

по плану. 
У РОССИИ ЕСТЬ ПЛАН. И его знает весь мир. Это - нейтральная, де-

милитаризованная и денацифицированная Украина. Вполне симпа-
тичный для всего мира план.

Сегодня Зеленский в США получил довольно толстый намек на тон-
кие обстоятельства «Мы будем стоять с Украиной, пока она существу-
ет», - сказал старый тролль 89 уровня Байден. И вот это - план США. 
Подкидывать дровишки в костер, на котором должна сгореть Украи-
на. Это удобно, это эффективно, это выгодно. Для США. 

Вести руками тупых бандеровцев войну с русскими и, что самое глав-
ное, натравливать на русских русских - это замечательный для амери-
канцев план. У США ЕСТЬ ПЛАН.

А вот у Зеленского нет плана. Его идея - крутиться и вертеться, со-
бирая донаты с русофобов и убивая как можно больше сограждан, 
ради собственного благополучия и кошелька. Это не план, это - нацио-
нальная катастрофа. Как долго украинский народ будет позволять себя 
уничтожать кровавому карлику Зеленскому? Когда откроются глаза у 
украинцев, что они для американцев и их же президента лишь деше-
воепушечное мясо? 

Так вот, у Зеленского нет плана. То, что он объявляет как план Укра-
ины - отбрасывание России к границам 1991 года - есть на самом деле 
перспектива ядерной войны в центре Европы. Это не план. Это стрем-
ление к самоубийству. И это стремление, очевидно, не разделяют ев-
ропейцы. 

Поэтому ждем. Все идет по плану.
Наше предложение с каждым месяцем становится все понятнее и 

ближе мировому сообществу, а гримасы украинского нацизма - все 
более пугающими.

РИА Новости
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Посол РФ в Вашингтоне Антонов о визите Зеленского в США:
▪️ Визит подтвердил, что слова Вашингтона о нежелании конфликто-

вать с Москвой - пустой звук
▪️ Ни США, ни Зеленский не готовы к миру, а говорить о том, что РФ 

не заинтересована в нем, - ложь
▪️ В ходе визита Зеленского в США по сути объявлено о необходимо-

сти полностью победить Россию

Старовойтов о политике
Символика визита Зеленского в США имеет два уровня. На внеш-

нем - это демонстрация политической поддержки, но на культуроло-
гическом - все эти почести аналогичны тому, как жертвенное живот-
ное украшают цветами и бусами. Инки делали так с морскими свинка-
ми, иудеи с агнцами, римляне с быками и гладиаторами. 

Американцы, наследники средиземноморских религиозных прак-
тик,  принесут Зеленского в жертву демократии, но сделают это так 
по-голливудски эпично, что его пример будет вдохновлять других ан-
тироссийских вождей по всему миру. 

«Идущий на смерть приветствует тебя!», - говорят шепнул Зелен-
ский на ухо Байдену во время приветственных объятий.

Книга Носовича
Повышенное внимание к визиту Зеленского в Вашингтон ничем не 

оправдано. Этот визит преподносится как историческое событие, как 
какая-то веха, хотя он – рутина американской внешней политики. 

Логика Маркова
Байден несколько раз подчеркнул что Зеленский еврей. Это для 

того, чтобы опровергнуть обвинения России в неонацизме украинско-
го режима. Им на Западе, аргумент еврейства Зеленского кажется же-
лезным. Но современный фашизм на Украине политехнологический. 
И политехнологи заменили в фашизме ген антисемитизма на ген ру-
софобии. И работает такой генномодифицированный украинский фа-
шизм эффективно

Умный еврей при губернаторе
Сразу не обратил внимания. Зеленский в конгрессе, оказывается, 

сказал, что «нападение России на союзников США - это только вопрос 
времени». То есть «расширение конфликта» программируется очень 
последовательно. 

Союзник, на которого «готовится нападение» - это, надо понимать, 
Польша. Вступление ее войск на территорию Украины - это и вправду 
теперь только вопрос времени. Как решат, что готовы, так сразу же…

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Военных задело за живое вчерашнее выступление президента Рос-
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сии на военной коллегии МО.
Младший командный состав очень надеется на изменения, ибо чёр-

товы фотоотчеты и уставная показуха никуда не деваются.
Заставляют перед инспекциями из ГШ писать кучу нахер никому не 

нужных бумажек, ровнять, красить и заниматься всё тем же дебелиз-
мом как и до войны.

Военные переживают что всё как обычно спустят на тормозах, а мно-
гие бы хотели кардинальных изменений. Ибо хотят победить. Но ар-
мейская бюрократия оказывается сильнее любого здравого желания.

Герман Садулаев
Про речь Путина на коллегии МО. В принципе, норм. Речь как речь. 

А что он должен был каяться в ошибках шизофренического планиро-
вания и посыпать голову пеплом из пепельницы? Это так не делается. 
Речь должна быть бодрой и вдохновляющей. И она была как мини-
мум бодрой.

Речами ситуацию не улучшить. Реально улучшить можно только рез-
кими кадровыми решениями. Половину этого самого МО разогнать - 
в тюрьму и/или на пенсию, а продвинуть тех самых сержантов и офи-
церов, которые показали себя в СВО. 

Здоровых сержантов и офицеров на боевые командные должности. 
А раненых и особенно инвалидов на тыловые. Каждый военный инва-
лид должен иметь право на приоритетное занятие тыловой должно-
сти в МО. Каждый тыловой чиновник МО должен быть военным инва-
лидом. И точка. 

Жаль, что у нашего президента нет власти, субьектности и полно-
мочий чтобы вот так кардинально перетрахать кадровый состав МО. 
ФОК Шойгу-Иванова-Ремезова не велит. И с другими ФОКами не со-
гласовано.

Что-то знаю / Павел Данилин
Президент на расширенном заседании коллегии Министерства обо-

роны прямо обозначил главного виновника конфликта и главного про-
тивника России – США и НАТО. 

Масштаб вмешательства западных стран в украинский конфликт 
подтверждает, что на Украине России противостоит, конечно, не ки-
евский режим, а весь коллективный Запад. 

Запад этого не скрывает, в концепции НАТО прямо указано, что глав-
ная угроза — Россия. Страны НАТО начали поставлять вооружение Ки-
еву не вчера, милитаризация Украины западными силами была од-
ной из причин начала СВО.

А вот тот факт, что с течением времени Запад снижает поставки во-
оружений Украине, говорит о том, что военная машина НАТО уже ра-
ботает на полную мощность и усилить значительно поставки они уже 
не смогут. Эта мощнейшая машина нас не смяла, как они себе фанта-
зировали.

https://t.me/germansadulaev/831
https://t.me/ctotoznayu/2789
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И с каждым днем их возможности меньше, а наши силы укрепля-
ются.

Логика Маркова
Путин назвал войной события на Украине. Конечно это война, всем 

это ясно. И нечего придираться к экспертам и к сми. Другое дело, что 
эта война проходила сначала в форме СВО. А сейчас будет какая дру-
гая форма. И это прокси война США против руками прокси режима 
Украины.

Царьград ТВ
Владимир Путин о темпах специальной военной операции:
«Интенсификация боевых действий ведет к неоправданным поте-

рям, курочка по зернышку клюет»

Умный еврей при губернаторе
Стремительный «пресс-подход» Путина - был бы отличной реакци-

ей на обвинения в том, что ему нечего сказать. Но бессмысленность 
этих обвинений подтверждается каждый день. 

Что же сказал Путин? Он сказал, что герои СВО сплотили нацию. И 
продемонстрировал, что не сомневается в победе. Нет причин в ней 
сомневаться. 

Курочка по зернышку клюет, говорит.

Стрелков Игорь Иванович
Странная какая-то у нас «курочка». 10 месяцев назад аки орёл нале-

тела, пыталась Киев с налёта взять и не только. А сейчас вот - «по зёр-
нышку». Подавилась, что ли?

С фронта хороших новостей нет. Из тех, которые озвучены в СМИ 
- «вагнеровцев» потеснили в Бахмуте на позиции, которые они зани-
мали несколько дней назад. По сути - вытеснили с окраин городской 
застройки обратно к помойкам и в промзону. Что меня нисколько не 
удивляет, к сожалению.

На Авдеевском и Марьинском направлениях - вялые попытки атак. 
В целом - фронт без изменений. Где-то наши тактически слегка потес-
нили укров, где-то - наоборот.

Захар Прилепин
А вот это радостная весть.
Татьяна Голикова на Госсовете сказала, что 1,6 млн молодежи при-

было с новых территорий.
Цифра!
Даже учитывая, что 700 тысяч сбежали - мы в прибыли.
Тем более, что из 700 тысяч - 690 приедут обратно как ни в чем не 

бывало. 

https://t.me/logikamarkova/4686
https://t.me/tsargradtv/32268
https://t.me/governorsjew/5737
https://t.me/strelkovii/3590
https://t.me/zakharprilepin/17198
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Кто-то ещё успеет подрасти и стать патриотом. Я даже не шучу. Так 
бывает.

МАРДАН
Путин: Никто не хочет объединения русского народа, кроме нас. А 

мы будем это делать. И сделаем.
Теперь цель кампании на Украине чётко определена и разжёвана 

даже для самых тупых - это объединение русского народа. Задача по-
ставлена, за работу, товарищи.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Американцы опять пишут, что на Украине какой-то мирный план го-

товят. Его очертания предположить несложно. Как и общий итог «пе-
реговоров», если у Кремля появится желание в них втянуться. Сейчас 
у нас впервые после 24 февраля есть численное преимущество и воз-
можность одержать ряд военных побед. В Вашингтоне это понимают 
и привычно затянут мирную карусель, чтобы успеть поставить ВСУ тех-
нику и солдат. Искренне надеюсь, что Москва в третий раз не пойдёт 
на поводу у мошенников из глобального обкома. С Киевом говорить 
пока не о чем.

Олег Царёв
К сожалению, ранения Дмитрия Рогозина тяжелее, чем казалось 

вначале. Всё сложнее. У супруги Дмитрия Татьяны тяжёлая контузия.

https://t.me/mardanaka/12472
https://t.me/zhivoff/7593
https://t.me/olegtsarov/4498
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ДЕКАБРЯ

Хоттэйки
Сейчас смотрю расследование NYT про Бучу. Кроме того, что десант-

ники сделали киллстрик из местных и тем самым поднасрали ватной 
части конспирологического сообщества, во внимание бросается сле-
дующее:

- В десантники берут дебилов, не знающих ничего об OPSEC. Имбе-
цилы лутали телефоны у местных и звонили своим знакомым в Рос-
сию. И ладно если бы это был единичный случай, но телефоны даль-
ше шли по рукам и конкретно в примере издания с одного телефона 
совершено было 38 звонков. Учитывая, что даже в элиту армии берут 
с лишней хромосомой, перехваты ГУР/СБУ - это не театр ЦИПСО, а ре-
альность.

- К пятому марта мы стреляли вообще во всех, кто попадался под 
прицел на улице, что делает аргумент Разведоса и других видных лю-
дей о том, что был приказ всех жалеть и не наказывать местных за 
съёмку передвижений и слив инфы ложным. Тем не менее тех, кто 
сам себя обозначал и сдавался, не трогали, на видео такие рассказы-
вают о своём опыте.

С этого момента будет справедливым считать тех, кто записывает 
Бучу в фейки, либо людьми на зарплате, либо не совсем осведомлён-
ными о событиях гражданами.

Бульба престоловъ
Чёт мда, я всегда топил за Бучу как за дело рук хохла.
Но судя по всему, армию отправили с подставными приказами, ожи-

дать Крыма. Потом пошли первые известия о чудовщиных потерях и 
сопротивлении хохла, и в остальных подразделениях случилась пара-
нойя и ожидание врага на каждом углу. Ну и началось.

То есть изначальный предательский план СВО с мега-колонной на 
Киев и сохранением жизней ВСУ (привет, Ара Эдды, до тебя очередь 
дойдёт) не только положил 40-50% спецвойск, но и помог выставить 
ВС РФ как военных преступников.

Я бы NYT не верил, но по Новой Каховке знаю, что были инциденты 
с автомобилями гражданских.

Но альтернативная точка зрения из первых рук такая:
Я знаю ситуацию. Я писал о резне в Буче за три дня до первых пу-

бликаций. У меня была инфа из первых рук. Мирняк УМОЛЯЛИ уйти с 
нашими. А мирняк не пошел. И пизда настала мирняку.

Так что может и хохлы перебили.
Я раньше и по Боингу, и по Буче был на 100% уверен, что хохлы. Но 

теперь увидев не жестокость, а именно чудовищную некомпетентность 
РФ, уже далеко не столь убеждён. Не потому что РФ это супер-злая им-
перия, а потому что это всратая новиопия, которая всегда выбирает 
наихудший вариант из возможных и подставляет русских.

https://t.me/hotwheelshottakes/3
https://t.me/bulbe_de_trones/4043


ОГЛАВЛЕНИЕ 261ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ДЕКАБРЯ

Для меня теперь 40-45% что дело рук ВС РФ, 55-60% что ВСУ.

ДШРГ Русич
Гордимся 234 ДШП по эпизодам боевой работы в Буче.

РИА Новости
Песков на вопрос, достигнута ли с учетом слов Путина цель по де-

милитаризации Украины: можно констатировать существенное про-
движение по этому пути

Политджойстик/Politjoystic
Схватка демократов и республиканцев только начинается - новые 

конгрессмены приступят к работе только 3 января и это последний 
бросок байденовцев к государственным деньгам. Потом ревизии и 
расследования. А кражи военных расходов спишут на Зе. Беги нарко-
манский кролик, беги. Только куда? 

Анатолий Шарий
Пишут, что по информации из нескольких источников в армейских 

подразделениях, российская группировка в Беларуси готовится к на-
чалу наступления и оно запланировано на ночь с 25 на 26 декабря. 

Направление - Сарны и Ковель, также наступление возможно на Ки-
евском и на Черниговском направлении.

Занимательно.

Бульба престоловъ
Три единственно возможных варианта наступления из Белоруссии, 

по убыванию вероятности:
1. Говноактивочка с целью срыва наступательных кампаний ВСУ и 

принуждения Украины к подписанию бумажки (по которой Украина 
де-факто вступает в НАТО) — т.е. ничего не будет; после попытки за-
морозки Украина может поставить вилку Курск-Белгород/коридор в 
Крым — а далее сам Крым (вариант «опять обманули партнёры»)

2. Демонстрация сил на Сумско-Черниговском направлении с за-
хватом 3,5 сёл, ликование АП-шных тварей («а вы не верили в репки, 
хаха!!»), затухание продвижения и дальнейшее сидение под обстре-
лами — «продвинутая» версия говноактивочки, цели те же

3. Попытка реального наступления вглубь Украины и тотальный раз-
гром ВС РФ, аналогичный походу на Киев 24 февраля

Иные варианты, вроде успешного прорыва фронта, я не рассматри-
ваю в силу их физической невозможности. Сохранившим остатки разу-
ма пора понять, что боеспособная армия не появляется магически по-
сле разгрома небоеспособной, при прежних кадрах, целеполагании и 
промышленности. Появляется ещё более небоеспособная.

https://t.me/dshrg2/487
https://t.me/rian_ru/189635
https://t.me/politjoystic/30340
https://t.me/ASupersharij/14287
https://t.me/bulbe_de_trones/4046
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Vладислав Угольный
Линия Ковель — Вараш — Сарны, про которые сейчас пишет Ша-

рий, населена православными, так что прикола наступления на като-
лическое Рождество, не будет.

Если без шуток, я не вижу переброски бурятских, чеченских или дон-
басских подразделений. Без них в качестве комендантских подразде-
лений заход на Западную Украину не имеет смысла. Более того, ос-
новной состав нашей группировки — мобики. Их же на Западенщине 
потравят пирожками бабушки.

Вот когда наши безусые бородатые БРАТЬЯ поедут следить за по-
рядком на оккупированных (это будет либо реальная оккупация, либо 
мы проиграем) территориях Волыни — тогда я в перспективу такого 
наступления поверю.

Плюс под Западенщину собирают артбригады большой мощности 
и артдивизии. Пока они не будут сформированы и не обеспечат выжи-
гание Западной Украины, идти туда не стоит.

В общем, нет, не в этом и не в следующем году. Вот в 2024 сходить 
можно будет.

А вот Чернигов и север Сумской области — довольно перспектив-
ное направление, если, опять же, не пытаться играть в глубокие опе-
рации. Там у хохлов на данный момент, по плану, никого кроме те-
робороны, нацгвардии и понторезов, которые в комуфле каву пьют в 
центре Киева.

Надеюсь, что мой загородный домик не разъебут и в этот раз. А 
даже если и так, ради русского Чернигова не жалко — жилищный сер-
тификат по блату оформлю =)

Стрелков Игорь Иванович
В целом - верю ли я в возможность проведения глубокой наступа-

тельной операции на западной украине с территории Белоруссии? - 
Верю! Она возможна. И теоретически, и даже практически.

Но если она будет начата практически с имеющимися силами и в 
имеющихся условиях... Как-бы сказать... - Ну, я-бы от чести командо-
вания такой операцией по-возможности отказался-бы. Поскольку не 
волшебник. а пытаться выполнить а-приори невыполнимые задачи, 
оплачивая эти попытки потоками крови солдат и офицеров, - это не ко 
мне. Впрочем, здесь как раз уже раздел аналогий с басней «лиса и ви-
ноград». Слава Богу - никто мне командование подобной операцией 
не поручит даже теоретически.

Для проведения столь серьезных стратегических операций вдали 
от своей границы ВС РФ сейчас совершенно не готовы. Неудача-же (не 
говоря о поражении) может стоить предельно дорого.

Впрочем, операция отвлекающего характера на данном направле-
нии - с военной точки зрения вполне возможна. Но, опять-же, вопрос 
о вероятности спровоцировать польскую интервенцию - остается ак-
туальным даже при самых ограниченных и демонстрационных дей-
ствиях наших войск. Как и о появлении «Белорусского фронта».

https://t.me/zola_of_renovation/3861
https://t.me/strelkovii/3596
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В общем - я-бы от активных наступательных действий на данном на-
правлении в настоящее время воздержался. Но, понятное дело, - «кто 
меня спрашивает?»

Пул N3
Директор департамента Северной Америки МИД России Александр 

Дарчиев – об условиях переговоров по Украине: 
• В Вашингтоне никто не задумывается об опасности завязнуть в 

конфликте, в который США все более втягиваются, по сценарию не-
давнего афганского фиаско. Так что рассчитывать на проблески здра-
вого смысла у американской элиты, независимо от партийной при-
надлежности, не приходится. В конце концов американский ВПК из-
влекает сверхприбыли, а политический класс, при всей ожесточенно-
сти внутривидовой борьбы, солидарен в том, что «война до послед-
него украинца» - выгодная инвестиция в безопасность Америки.

• Пока не прекратится накачка оружием и финансами Зеленского, 
не будут выведены американские и натовские военнослужащие/на-
емники/инструкторы, а также не получат признание определенные 
нами реалии на земле, преждевременно затевать сколь-нибудь се-
рьезные переговоры о гарантиях безопасности в привязке к Украине 
и Евро-Атлантике. Мяч сейчас на американской стороне поля.

• Год назад Москва предприняла честную попытку договориться, 
положив на стол два проекта юридически обязывающих документов 
о гарантиях безопасности с США и НАТО. В ответ услышали категори-
ческое высокомерное «нет».

• Как сейчас выясняется, под прикрытием сладкоголосых завере-
ний в отсутствии агрессивных намерений Запада и приверженности 
Минским соглашениям перевооружались ВСУ и концентрировались 
силы для захвата и уничтожения Донбасса. Специальная военная опе-
рация - вынужденная мера, сорвавшая сценарий фактического гено-
цида русских на бывших украинских территориях. В этих условиях до-
верия к США и коллективному Западу у нас нет.

• Именно США запустили маховик разрушения двусторонних отно-
шений. Сделав такой выбор в пользу самоизоляции от Москвы, Ва-
шингтон теперь пытается перевести стрелки, как будто не нынешняя 
администрация подвела эти отношения к точке невозврата. Инициа-
тивно разрывать их мы не собираемся, но злонамеренных провока-
ций, не оставляющих нам выбора, не потерпим. 

• Остается лишь надеяться, что в Вашингтоне прислушаются к голо-
су разума и не доведут дело до прямого столкновения между Россией 
и США. В противном случае разрыв дипотношений может стать реаль-
ностью со всеми вытекающими последствиями.

Олег Царёв
После поста о введении ответственность за карты, на которых оспа-

ривается территориальная целостность России, разгорелась дискус-
сия о том, в каких границах на новые карты должны быть нанесены 

https://t.me/dimsmirnov175/41903
https://t.me/olegtsarov/4499
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наши новые регионы. Особенно горячо спорили о Запорожской обла-
сти, чуть меньше — о Херсонской, и только по Донбассу вопросов не 
было. Я бы не поднимал этот вопрос, если бы из четырёх депутатов 
государственной Думы трое не смогли мне дать правильный ответ. С 
экранов федеральных каналов тоже часто несут чушь.

<...>
Но я хочу положить конец спорам. Все новые регионы вошли в со-

став России в своих административных границах, то есть полностью. 
Друзья из Госдумы скинули карту, на фото как раз ее фрагмент: вся За-
порожская и Херсонская области с добавкой в виде двух районов Ни-
колаевской области и Кинбурнской косой — это Россия. Запомните по-
жалуйста, где проходят границы нашей страны. Надеюсь, они ещё бу-
дут расширяться.

Раньше всех. Ну почти.
Раненного в Донецке экс-главу «Роскосмоса» Дмитрия Рогозина пе-

ревезут на лечение в Москву. Он получил ранение в шейный позво-
нок при обстреле.

МАРДАН
Большой Брат следит за тобой, это должны помнить все, кто убежал 

от СВО или по политическим мотивам. Беженцы – самая благодатная 
почва для вербовки спецслужбами, и когда они начнут возвращаться, 
трудно представить сколько «агентов» будут репатриированы на нашу 
землю. 

 Как не печально,  но придется создавать фильтрационные лагеря 
для возвращенцев, понимая, что большинство из них – образованные 
люди, IT-специалисты и высокооплачиваемые менеджеры, которые 
будут интегрироваться в экономику России.  

 Ожидаем нашествия тайных иноагентов, особенно учитывая их мо-
ральную и патриотическую неустойчивость. Ворота открыты.

Логика Маркова
США. Мейнстрим СМИ развязали травлю конгрессменов, которые 

не стали участвовать в овации Зеленскому в Конгрессе. Метт Гетз, Фло-
рида. Лорен Боберт, Колорадо. Это естественно, Зеленский это марио-
нетка президента США, который убил сотни тысяч русских с украински-
ми паспортами и десятки тысяч русских с паспортами России, - и все, 
чтобы сделать приятное Байдену. А те конгрессмены не любят Байде-
на. И они правильно уверены, что Зеленского ждет судьба главы юж-
но-вьетнамской хунты и главы проамериканского афганского прави-
тельства,  - бегство, презрение, забвение. Будет жировать на вилле на 
украденные у Америки деньги.

Рамзай
Пеллоси поцеловала Зеленскому руку. Кто-то растрогался, кто-то 
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умиленно зарыдал. Кто-то увидел в этом геронтологическую сенти-
ментальность. Но опытные биологи  отлично знают, что для хищников 
поедание добычи начинается с вылизывания её, так сказать, смачива-
ния слюной для лучшего прохождения пищи по пищеводу!

Старше Эдды
В Татарстане теперь не президент, а раис. Минниханов правда будет 

именоваться президентом до конца своей каденции. Предлагаю пол-
номочных представителей Президента  в округах называть Воеводой, 
раз уж возвращаемся к корням. Сибирский Воевода, Воевода Дальне-
восточный и Камчатских земель, Воевода Уральский и Каменных гор 
правитель. Губернаторов Москвы и Санкт-Петербурга называть гене-
рал-губернаторами, мэров-Городской голова.

МАРДАН
А вот - список членов Президиума Госсовета Татарстана, которым не 

нравится, что в России (хотя, то ж Россия, а не Татарстан) может быть 
всего один президент. 

Эти граждане от своего имени внесли предложение именовать това-
рища Минниханова - раис (سیئر), что в современном арабском язы-
ке означает «президент».

<...>
Разбираться с этими господами, по хорошему должны следовате-

ли ФСБ. Кто подсказал идею, чем обосновывал, как убедил, кто еще 
принимал участие в организованной группе, что и кто говорил буду-
щем Татарстана, звучало ли слово «независимость»? Да мало ли во-
просов...

И конечно остается вопрос насчет того, каким образом сыновья Шай-
миева стали долларовыми миллиардерами.

Умный еврей при губернаторе
Про Татарстан. Раис - это не «президент на арабском». На арабском 

президент президентом и останется. Раис - это просто «главный», «на-
чальник», может быть «председатель». Конечно, можно сказать, что и 
слово «президент» на русский переводится так же. Но мы ведь Егора 
русский не переводим. Нет смысл и «Раис» переводить.

Старовойтов о политике
Что касается Татарстана и политической борьбы вокруг титула пре-

зидента республики. Интересны здесь два момента:
1. Самому Минниханову от того президент он или раис не жарко и 

не холодно. Как и для любого губернатора, ему важнее отношения с 
президентом Путиным. Но местная оппозиция начала это трактовать 
как неуважение и потерю авторитета. Этого допустить Минниханов не 
мог, поэтому до последнего старался титул сохранить. 

2. Местные контрэлиты пытались втянуть Минниханова в конфликт 
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с Кремлем, убеждая его бороться за громкое звание. Если бы он при-
нял эту провокацию, то следующим шагом появились бы трактовки о 
региональном сепаратизме. (А политическая карьера главы Татарста-
на на этом была бы похоронена). 

В западной политической аналитике популярна версия, что центро-
бежные процессы в России начнутся именно с Татарстана. Эту тему они 
раскачивают не первый год и борьба Минниханова за титул трактова-
лась так же. Продолжение стало бы подтверждением этой версии. 

Поэтому Минниханов принял правильное взвешенное решение, со-
вместно с АП переиграв оппонентов. В этом раунде, который, конеч-
но, последним не будет.

Логика Маркова
Говорят, что Сечин предлагает ввести госмонополию на продажу 

российской нефти на мировых рынках. Вообще разумная идея взять 
под государство нефть и газ.

Чёрный Прапор
Русские сейчас на острие новой антиколониальной войны. Главные 

смельчаки, бесстрашные герои-богатыри, которые бросили вызов гни-
лозубым извращенцам.

Стоит нам одержать свой Сталинград — и народы мира побегут рвать 
Запад на клочья. Они вспомнят им обиды за столетия и будут их бить 
везде, где достанут. А прежде всего в самой Европе, на улицах Брюс-
селя и других городов — погромы марроканцев после побед их сбор-
ной на ЧМ очень показательны.

Нетушки! не выйдет сделать из русских евреев 1930-х годов. Харак-
тер не тот, слишком нетолерантный. Мягкие в мирной жизни и при 
первых ударах, русские, когда наконец включается режим «отступать 
некуда», становятся непобедимыми. Чем больше нас бьют — тем бы-
стрее мы вспоминаем, на что мы способны.

От Путина же народ что сейчас требует? Прекратить СВО и отсту-
пить? Ровно наоборот! Требуем перестать оглядываться и воевать все-
рьёз, всеми средствами. Да, среди нас хватает малодушных и приспо-
собленцев, но общий настрой именно такой — пора бить так, чтобы 
боялись!

Эдуард Биров, журналист

Сергей Миронов
Дамы и господа, вашему вниманию предлагается уникальный лот – 

флаг несуществующего государства. 2022 год, холст, масло, смартфон. 
Автор – постпред Украины в ООН Кислица. Рабочее название полотна: 
«Они будут вместе столько, сколько потребуется». 

Нет, это отнюдь не моя бурная фантазия. И не мои опыты с фотошо-
пом. Это совершенно реальный факт. Именно такой «шедевр» – жо-
вто-блакитный стяг США разместил в своих соцсетях киевский дипло-
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мат. Именно с такой подписью.
Комментировать это творение в стиле позднего постбандеризма я 

не буду. Однако предположу, откуда Кислица почерпнул вдохновение. 
Дело в том, что странноватый укрочеллендж, запущенный Time, под-
хватили и другие СМИ. К примеру, в The Economist решили, что «чело-
веку года» (из этого словосочетания и фамилии Зеленский господа из 
Time создали «идиотизм года») нужно подобрать обиталище по ста-
тусу.

И признали «государством года», вы не поверите… Украину. Ладно, 
шучу, это читалось. Однако интересно другое. В публикации, посвя-
щённой этой меганоминации, журналисты путаются в показаниях. С 
одной стороны, они пишут, что «выбор был очевиден» и «никто, кро-
ме неё». А с другой – признаются, что «решение в какой-то степени 
необычно». И знаете почему? Потому что, оказывается, «жизнь боль-
шинства украинцев значительно ухудшилась». 

Других номинаций у меня сегодня для вас нет. Человек года клян-
чит деньги в кабинетах Белого дома. В лучшей стране года люди уми-
рают от голода и холода. И всё это под звездно-полосатым жевто-бла-
китным флагом. Паноптикум как он есть.

Ꙃаставный
Рубрика «Как надо работать»
Белорусского «рельсового партизана» Виталия Мельника, которо-

му при задержании кагэбэшники прострелили колени, суд приговорил 
к 16 годам колонии строгого режима и штрафу в 300 Б.В. — это 9600 
рублей.

Прогнозы. Крашенинникова
Советский Союз — это такая страна, где военные действия между 

русскими и украинцами были невообразимы.

Владлен Татарский
Скажите этой бабе, что сотрудники НКВД-МГБ принимавшие участие 

в ликвидации бандподполья на Украине до 31 декабря 1952 года при-
равнены к участникам ВОВ. Последний командующий УПА был взят в 
плен в мае 1954 года, а последнее боестолкновение с бандеровской 
мразью было в апреле 1960 года. Или это другое?

Андрей Медведев
Ого, какой напыщенный левацкий пафос!
Осталось только уточнить, что в СССР боевые действия между рус-

скими и украинцами были невозможны потому что никаких русских в 
СССР не было.

Могу в очередной раз повторить - русские были в Советском Союзе 
полностью не субъектны. За счет РСФСР развивались национальные 
окраины. Но при этом даже своей компартии у русских не было. Рус-
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ские земли стали основой каких-то национальных новообразований, в 
первую очередь  «украины». А русских людей заставляли постановле-
ниями ЦК считать себя «украинцами» и учить «украинский язык». 

Русских, русскую историю, русских полководцев, князей, политиков, 
доставали из чулана только в годы опасности, когда надо было как-то 
спасать страну и власть коммунистов. Оттуда и фильмы про святого 
князя Александра Невского, и медали Суворова. И тосты про русский 
народ в Кремле в мае 45 года. 

Ну а когда все заканчивалось, русских с их пассионарностью, тради-
циями, укладом, верой и церковью, запихивали обратно в чулан, что-
бы не мешали дальше строить великое светлое счастливое будущее, 
для всех народов Земли, кроме русских. Потому что их  как бы и нет, 
и потому что их задача быть кормовой базой для всех народов СССР, 
а заодно стыдиться своей истории, потому что великодержавный шо-
винизм же в анамнезе.

При этом, украинское лобби в ЦК КПСС было. Украинский КГБ был. 
Украинская компартия была. И да, в СССР украинцы отлично воевали 
против русских. И на идеологическом фронте - вспомним письма укра-
инских большевиков, возмущенных творчеством Михаила Булгакова 
- и просто воевали. Украинские каратели, в составе Вермахта убивали 
русских людей. В этом конкретном случае не фашисты  убивали совет-
ских, не надо врать самим себе. Идейные украиские националисты 
убивали русских. 

Просто в годы СССР говорить об этом было не принято. Ну нехоро-
шо обижать украинцев, не по-большевистски это. А русские перетоп-
чутся. Тем более никаких русских в советской стране нет. 

Анатолий Шарий
Из этого статуса я понял, что созданный Украиной и украинскими 

большевиками украинский Советский Союз под руководством укра-
инцев все время унижал и уничтожал русских. Украинский КГБ пре-
следовал их, отбирал последнее, а украинская Компартия загоняла в 
лагеря. 

В таком случае у меня вопрос - почему уничтожение и отрицание 
всех советских атрибутов в Украине вызывает теперь такое противле-
ние именно в РФ, ведь русских за все время существования СССР уни-
жали и притесняли злые украинцы? 

Иногда мне кажется, что российские лидеры мнений сошли с ума. 
А потом я читаю такое и понимаю - не кажется.

ДШРГ Русич
Мы же знаем что хохлухи мечтают чтоб их насиловали русские солда-

ты. Поэтому изнасилование не преступление, а благотворительность.

Дмитрий Медведев
Решение по «потолку цен на газ» дурацкое по двум причинам.
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Во-первых, как и в случае с нефтью, оно продиктовано не экономи-
ческой логикой, а зоологической ненавистью к России исходя из ма-
ниакального тезиса «во всём виноваты русские». То есть является су-
губо волюнтаристской нерыночной мерой. Тем более оно принято с 
огромным числом оговорок, позволяющим блокировать его приме-
нение. А потому по-серьёзному не сработает. 

Во-вторых, оно принято от бессилия ЕС повлиять на ситуацию. Про-
сто по принципу «сделаем хоть что-то». Именно поэтому лимит уста-
новлен на таком уровне, который ещё пару лет назад показался бы 
удивительным абсолютно всем участникам газового рынка, включая 
торгующих на споте. Ведь цену в 180 евро за кВт/ч (ок. 2000 usd за 1000 
куб. м) никто из участников торгов на фьючерсной бирже TTF не мог 
представить себе даже в самом счастливом или страшном сне. Зна-
чит, цены на газ будут сохраняться на весьма высоком для европей-
ских потребителей уровне. 

Вывод: дебильная русофобия, а с ней и обнищание рядовых евро-
пейцев нарастают. Merry Christmas!

Репортёр Руденко V
На Белорусскую технику нанесена литера «К» 
Некоторые укропские сми видят в значение в этой букве  «Киев», 

а я лично вижу значение такое «Конец». Зеленски и компания где-то 
очень напряглись. Им «Конец»!

Ꙃаставный
Уважаемый Руденко, буква «К» на белорусской военной технике — 

автотранспортный знак «Колонна», он не имеет никакого отношения 
к тактическим знакам, наносящимся на военную технику с целью опо-
знавания. Знак «Колонна» активно используется в Белоруссии и на 
Украине.

Холмогоров
Разрезающий Украину удар с Запада напрашивается. Это тот самый 

Рейд Шермана, о котором я говорю много месяцев. Это не «отвоева-
ние землицы», это  именно удар на поражение.

Но...
Есть ли столько сил? А их надо много.
Надежен ли союзник? А надежность должна быть абсолютной.
Готовы ли мы, с нашими «уголовными делами против Красовско-

го» к войне в 100% враждебной среде? (Впрочем, ожидание открытой 
враждебности может и лучше, чем когда мы едем к братушкам, а нас 
встречают иуды)

Ну и разгонка темы наступления в телеге может значить все что угод-
но кроме наступления.

В общем вопросов много. Ответов нет. Впрочем если бы это оказал-
ся настоящий туман войны, я был бы только рад.
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Старше Эдды
Вообще конечно существование Польши как независимого государ-

ства,это величайшая геополитическая ошибка. Польша, это Россия ко-
торая не смогла, причины искать почему не смогла перечислять сей-
час  не буду, но именно эта травма делает из независимой Варшавы 
всегдашнего раздражителя. 

Потому если продумывать стратегию государства на многие деся-
тилетия вперёд, то уничтожение независимой Польшы, должно стать 
категорическим императивом нашей внешней политики. 

В свое время Великое княжество Московское поставило себе це-
лью освобождение от Орды и собирание земель Русских. Затем Рус-
ское Царство веками пробивало себе выход к тёплым морям и ликви-
дировало угрозы с юга,одновременно борясь с Польшей за наследие 
Рюриковичей. Императорская Россия расширяла свои границы,стре-
мясь стать главной политической и военной силой в Европе. Цель,ко-
торая передавалась от отца к сыну, в конце-концов так или иначе до-
стигалась. 

Многие скажут,что сейчас  рано говорить о великих целях, пока хо-
хол стоит под Сватово, ежедневно обстреливает Донецк и Белгород-
чину, но это не так. Именно сейчас надо закладывать большие цели, 
именно в период тяжелой войны надо понимать, что именно мы хо-
тим и как к этому идти.

https://t.me/vysokygovorit/10358
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ДЕКАБРЯ

Царьград ТВ
Умеют китайцы в острую сатиру!

BRIEF
На второй день после вторжения России в Украину Си Цзиньпин 

имел телефонный разговор с Владимиром Путиным. «Во время этого 
разговора председатель Си четко высказался за поиск мирного реше-
ния. Он подчеркнул, что Китай не получает выгоды от войны и не за-
интересован в продолжении конфликта», -  заявил новый посол Китая 
в Евросоюзе Фу Конг в интервью газете South China Morning Post.По 
его словам, «и Украина, и Россия - хорошие друзья Китая. Поэтому Ки-
тай не хочет выбирать между друзьями и с самого начала выступает 
за мирное решение «так называемой спецоперации». По его словам, 
Пекин выступает за поиски мира с 25 февраля.

Логика Маркова
Президент России Владимир Путин, самый известный политиче-

ский лидер современного мира, самый цитируемый в мировых СМИ 
политик, которого люто ненавидят все самые злобные тёмные силы 
и которым восхищаются сотни миллионов простых честных людей во 
всем мире, 

поздравил сегодня от всей души своего хорошего друга президен-
та Азербайджана Ильхама Алиева, выпускника МГИМО, который стал 

https://t.me/tsargradtv/32392
https://t.me/rusbrief/79171
https://t.me/logikamarkova/4702
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символом победы в войне и одновременно символом дипломатии и 
кто смог создать общество позитивного мультикультурализма, кото-
рый дружит и с Россией и с Турцией и с Европой и с Америкой. Согла-
ситесь, это сложная задача. 

Присоединяйтесь и вы к поздравлениям Владимира Путина. 
Лаять, скулить и выть не надо. Просто улыбнитесь.

Чёрный Прапор
Когда мы смотрим на Главу России, то по виду мы видим человека, 

но, по сути – он Ангел Власти, Божий Посадник, или – Посол Божий на 
Земле. А по всем человеческим законам – отношение к Послу прирав-
нивается к отношению к Пославшему его!

Монах Кириак (Тишков)

BRIEF
В ЧВК «Вагнера» воюет 40 тысяч заключенных, а бюджет компа-

нии сопоставим с бюджетом Республики Карелия. По оценкам амери-
канских спецслужб, Пригожин тратит на частную военную компанию 
около 100 млн. долларов в месяц. Деньги на ЧВК могут идти из вне-
бюджетных фондов, в частности Газпромнефть и с закрытых бюджет-
ных статей Минобороны. Годовой бюджет Республики Карелия — 84,8 
млрд рублей. Однако, несмотря на столь серьезное финансирование, 
ЧВК испытывает проблемы с наймом.

Нам пишут из Янины
Про Коллегию МО я уже сказал - грешно смеяться над убогими. Это 

уже реально превращается в такой «бункер Гитлера», оторванный от 
реальности настолько, насколько это вообще возможно, а потом ещё 
на немного сверх этого. Кажется, мы на пороге «Армии Венка», но это 
не точно.

Милитарист
В публичной аналитической сфере США уже планируют вопросы 

послевоенного устройства через эскалацию других территориальных 
споров и призывают окончательно добить Советский Союз в лице Рос-
сии.

Особенно примечательно то, что в тексте прямо говориться уже и 
про «Карельский Вопрос». В этом свете вступление в НАТО Финлян-
дии в принципе заранее можно считать прологом к Третьей мировой 
войне.

МИГ
«Рестораны, курорты, дачи, бассейны... Чем быстрее отберут, тем 

лучше. Самим бы надо уже отобрать.»
На государственном канале RT Евгений Пригожин с идеями соци-

альной справедливости и справедливого «перераспределения дохо-

https://t.me/darkprapor/6140
https://t.me/rusbrief/79168
https://t.me/wehearfromyanina/1196
https://t.me/infantmilitario/89902
https://www.hudson.org/foreign-policy/preparing-final-collapse-soviet-union-dissolution-russian-federation
https://t.me/mig41/22751
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дов» (про приватизацию он уже говорил)
Ускоряется историческое время

Рамзай
В апреле 2014 года «русскую военную угрозу» ещё только предсто-

яло слепить из домыслов и провокаций, и потом долго убеждать укра-
инцев в том, что за войной на Донбассе стояла Россия, но тут, как из 
под земли возникли эти самые «русские оккупанты» - один единствен-
ный на всю Украину отряд российских добровольцев во главе с  поле-
вым командиром Стрелковым во всей театральной зримости и реаль-
ности. «Армия» из полсотни добровольцев. Но это был просто пода-
рок! И за следующие полтора месяца пропаганда сделала то, что не 
удалось сделать Ющенко за все пять лет своего правления – Украина 
была мобилизована и рекрутирована на защиту «самостийной та не-
залэжной» от русских орд, вторгшихся с востока. Они оказались в нуж-
ном месте в нужное время. Скажу больше - не будь Стрелкова с его 
отрядом их бы просто бы выдумали! Как снайперов покосивших «не-
бесную сотню»...

И за следующие полгода, некогда самая мощная и многочисленная 
по числу сторонников идеология «русского мира» была сокрушена. 
Хребет ненавистной «переяславщине» был сломан!

И это стало самым сокрушительным со времён распада СССР геопо-
литическим поражением России.

Стрелков Игорь Иванович
Согласно многочисленным данным, поступающим с Донбасского 

фронта - подразделения «Вагнера» и ВС ДНР/РФ предприняли попыт-
ку нанести удар южнее Артемовска - на участке фронта северо-запад-
нее и западнее Горловки. 

Известно об ожесточенных боях на окраинах Дзержинска (Торец-
ка).

Мой прогноз: данная попытка прорвать многолетнюю оборону про-
тивника будет не более успешной, чем все остальные подобные по-
пытки, предпринятые за 10 месяцев на Донецком фронте. Итогом ее 
станут незначительные вклинения в линию обороны врага, разруше-
ние освобождаемых населенных пунктов до степени полной невоз-
можности в них проживания и... потеря основной массы той пехоты, 
которая введена в бой. 

Мне искренне жаль, что авторы такой замечательной стратегии лич-
но в штурме укреплений ВСУ не участвуют. 

Вынужден вновь констатировать ,что наше военное командование 
- по степени тупого упорства при полной неспособности к творчеству, 
- заслуживает сравнения скорее с представителями Ovis aries – живот-
ными класса млекопитающих, отряда парнокопытных семейства по-
лорогих рода баранов, чем с представителями приматов (не говоря 
уже о людях). 

https://t.me/ramzayiegokomanda/1297
https://t.me/strelkovii/3606
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П.С. Хотел-бы ошибиться в прогнозах и узнать о скором освобож-
дении Дзержинска и окрестных посёлков. Те места - «малая родина» 
моей супруги. Но полагаю надежду на это эфемерной.

Старая площадь
Странно, но украинские паблики стали предупреждать жителей 

Херсона, Запорожья, Крыма и ЛНР о ракетных обстрелах. Поскольку 
эти территории уже вошли в состав России, получается, что “Полити-
ка. Стран UA” (проукраинский тг-канал) сообщает об обстрелах со сто-
роны ВСУ. Еще бы точные цели сообщали бы, совсем прекрасно было 
бы.

Старше Эдды
Судя по всему сегодняшний обстрел Херсона, дело рук хохлов. При-

чём подобное происходит не первый раз. Что в Харькове, что в Изюме 
( во времена его временного освобождения нами от власти хохла), что 
в других населённых пунктах, подобные обстрелы были постоянно. 

Да, разного рода демагоги ( не бывшие на войне ни дня) пытаться 
убедить, что стреляли наши, но это не так. У нас конечно бывают слу-
чаи, когда после наших же обстрелов гибнет мирняк, но это стечение 
обстоятельств. Целенаправлено бьют по мирняку, причём даже если 
он находится на оккупированной Украиной территории, именно сол-
даты ВСУ. Зачем? 

А тут все очень просто, им нужна картинка и для ее распростране-
ния никаких мирных жителей юго-востока не жалко.

Раньше всех. Ну почти.
Врио главы Херсонской области Сальдо назвал обстрел Херсона со 

стороны ВСУ отвратительной провокацией с очевидной целью - обви-
нить вооруженные силы РФ, пишет ТАСС.

Логика Маркова
Главная новость с Украины это варварский обстрел центра Херсона 

и множество убитых мирных жителей.  Нет никаких сомнений, что этот 
расстрел сделан по приказу Зеленского с целью захвата полупустого 
информационного пространства вокруг Рождества. Я неоднократно 
предупреждал, что Зеленский готовит на Рождество какую то крова-
вую провокацию с целью, чтобы в рождественские дни обвинить Рос-
сию в каком то особенно гнусном преступлении. И чтобы все мировые 
СМИ это показывали и чтобы все ужасались варварству русских.

 Сейчас и фото конкретные публикуют, что по характеру осколков, 
это западные снаряды. Кстати и хорошо известно, что армия России 
не стреляет по жилым кварталам городов, если не идёт штурма горо-
да. 

Да и без этих фото ясно, что обстрел центра Херсона сделан по при-
казу Зеленского и его вашингтонского руководства.

https://t.me/staraya/8914
https://t.me/vysokygovorit/10362
https://t.me/bbbreaking/144462
https://t.me/logikamarkova/4705
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Димитриев
Главное, ни в коем случае не сомневайтесь в принадлежности Хер-

сона в федеральном эфире! Вон Затулин сказал, что с Херсоном и За-
порожьем есть сложности, и лично я его больше в эфире не видел. 

Не сомневайтесь в принадлежности новых субъектов и не смотри-
те наверх.

Логика Маркова
Россия обстреливает военные объекты в Херсоне и других городах, 

но никогда не стреляет по жилым кварталам в центрах городов. Никог-
да. А ВСУ каждый день стреляют по жилым кварталам и больницам го-
родов Донбасса. И расстрел центра Херсона без сомнений специаль-
но сделан ВСУ  в вечер Рождества для Запада. По приказу Зеленского 
ударили по центру Херсона.

Larkin
Меня никак не тянет рассуждать о том чья ракета упала на Херсон. 

Она упала ровно в то самое место, где тусовались ленивые попрошай-
ки и зыркающие презрительным взглядом хохлы. Те самые хохлы, у ко-
торых был свет, была вода, в магазине работали кредитки российских 
и украинских (!) банков, была стопроцентная безопасность и мирная 
жизнь без мобилизаций зато с вертолетными деньгами от правитель-
ства РФ. Мы пришли туда с миром, искренне защищали это неблаго-
дарное рагулье, мои друзья отдавали жизнь за их комфорт.

Но они все равно мечтали убить каждого из нас, вели слежку, устра-
ивали диверсии. Они хотели войны любой ценой. Она к ним в итоге и 
пришла. А на войне бесполезно рассуждать чей снаряд по тебе при-
летел.

Украинцы хотели пролить своими руками кровь – вот она и льётся.

Комиссар Исчезает
Шульманиха, как все пишут, читает в Париже лекцию о «Капитан-

ской дочке» как о примере «колониальной прозы».
Эта нелепая новость интересна как образец лакейского сознания.
Я знал Шульманиху лет десять-пятнадцать назад, когда ее фамилия 

(впрочем, фамилия как раз от мужа, а она сама, редкий случай, рус-
ская женщина из Тульской, что ли, области) не говорила ничего нико-
му, кроме разве что сотрудников Госдумы, в аппарате которой она ра-
ботала. 

Так вот, в те годы Шульманиха, еще никакая не политикесса, а про-
сто высокомерная блоггерша на околонабоковские темы, облила бы 
презрением любого, кто заикнулся бы о «колониальности в литерату-
ре» (ну, как это сделал бы любимый Набоков).

Это было смешно, это был язык каких-то левых психов-сектантов. 
Но годы шли, правила игры менялись - и, поскольку «наш либерал 

https://t.me/russ_orientalist/13008
https://t.me/logikamarkova/4706
https://t.me/larkin_doc/10598
https://t.me/komissarischezaet/273
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только и ищет, кому бы сапоги вычистить» (Достоевский), идеологиче-
ский холуяж привел ее к тому, что теперь она сама выступает под вы-
веской «колониал стадиз». А как иначе? Если ты не будешь трепать-
ся про «колониал-постколониал» и «гендер-трансгендер» - тебя «там, 
где надо» никуда не позовут.

И такие они все. 
Наш телевизор, с его орущими «экспертами» из помойных «ток-

шоу», - эталон нонконформизма и смелости по сравнению с этой пу-
бликой.

Все они вышли, как из гоголевской шинели, - из статьи Светланы 
Алексиевич про Феликса Эдмундовича Дзержинского.

Умный еврей при губернаторе
«Россия напала» - очень удобное оправдание русофобии на теку-

щий момент. Но надо помнить, что шульманы занимались «деколо-
ниальным дискурсом» до того, как «Россия напала», и планировали 
продолжать в том же духе, даже если бы 24.02 ничего не случилось. 

Они что, были бы патриотами, если бы не «Россия напала»? Да ни 
за что. И они приветствовали бы любую попытку отгрызть у нас хоть 
Оренбург, хоть Сахалин, хоть Калининград, хоть Карелию.

Деколонизаторам-шульманам надо заткнуть пасть раз и навсегда. 
Это очень серьёзно, повторяю. Это не филологические игры. Это при-
цельная пропаганда врага.

Комиссар Исчезает
Противнейшим пропагандистскам-пуссириоткам, выпустившим 

«песню» (они такие же «музыканты» и «певицы», как я - балерина) со 
словами «Мама, не смотри телевизор, там нет нацистов» хочется ска-
зать следующее.

Помните, дуры, что говорили на митингах на Болотной?
Так вот, вы нас даже не представляете.
Вы не имеете ни малейшего представления о том, как много в Рос-

сии живет людей (в отличие от нас, вы тут не живете, вы сбежали), ко-
торые не смотрят никакой телевизор, которые давно уже выкинули 
этот дурацкий телевизор из окна, как группа то ли The Who, то ли Led 
Zeppelin в свои лучшие годы, и которые ни в грош не ставят весь этот 
наш телевизионный официоз.

И в то же время - ненавидят и вас, и вашу Украину поганую.
И наше трезвое понимание, что Украина - это, разумеется, вовсе 

не нацистское государство, а просто государство антирусское, терро-
ристическое, людоедское, иудо-предательское, да и просто гадость, 
бяка, позорище, фу, - не мешает нам искренне, от всего нашего боль-
шого сердца желать ее ликвидации, и не только желать, но и кое-что 
делать в меру скромных сил.

Вы, вертихвостки, считаете, что ваши проблемы начинаются и закан-
чиваются на телевизоре и его шаблонах, адресованных самым просто-
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душным пенсионерам.
У меня для вас неприятная новость.
Ваша проблема - это сама Россия и русские. 
И ваши проблемы не кончатся никогда.

Николай Стариков
Это уже не Украина
Эти земли захвачены нежитью.
Она поклоняется смерти, аду, трупному гниению.
Она жрет людей, или обращает их в свой культ, делает из них тру-

поедов.
Русская армия — это не просто армия.
Это паладины.
Они уничтожат нежить, и на этой земле снова засияет свет.

Умный еврей при губернаторе
Все-таки не могу не думать про Шульман и ей подобных. И чем боль-

ше думаю тем больше уверен: никаких вариантов у нас нет. Либо эти 
будут жить, либо Россия. Как минимум (минимум!) эти твари не долж-
ны жить в России и считаться гражданами России. Должны быть из-
гнаны. Гласно. Жестоко. Навсегда. Со своей демократией, со своими 
правами человека, с колониальным дискурсом, со всеми пирогами. 
Их место за порогом.

https://t.me/nstarikovru/34144
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ДЕКАБРЯ

Вячеслав Володин
Вопрос справедливости, или Снова об уехавших.
Есть те, кто считает, что необходимо давать преференции и льготы 

покинувшим нашу страну, чтобы они вернулись обратно.
Это неправильно. 
Совершенно понятно, почему они сбежали. 
Тот, кто осознал, что совершил ошибку, уже вернулся.
Остальные должны понимать: подавляющая часть общества не под-

держивает их поступок — считает, что они предали свою страну, род-
ных и близких.

Но до сегодняшнего дня уехавшие не только работают в российских 
компаниях на удалёнке, но и пользуются всеми льготами, которые она 
им даёт в соответствии с законодательством нашей страны.

Правильно преференции для покинувших Российскую Федерацию 
отменить и ввести для них повышенную ставку налогообложения.

Так будет справедливо. 
Работаем над соответствующими изменениями в законодательство.

Олег Царёв
У меня в связи с этим несколько вопросов: 
1. Точка отсечения — дата начала спецоперации? Или дата объяв-

ления мобилизации?
2. Как выяснить достоверную причину отъезда? Или просто всех уе-

хавших мужчин обязать платить больше налогов? 
3. А как быть с женщинами? У нас будет система налогообложения 

по гендерному и территориальному признаку?

Colonelcassad
Цель России - объединение русского народа.
Россия действует в правильном направлении в конфликте с Украи-

ной, защищает свои национальные интересы, наших граждан
Россия не могла вести себя так же цинично, как и Запад в ситуации 

на Украине, у нас другая философия, другое отношение к жизни и к 
людям (с) Путин

Александр Жучковский
«Наша цель – в объединении русского народа».
По-моему, так чётко и конкретно Путин обозначил государственную 

цель впервые.
К объединению уже приступили. Правда, через войну. Но по друго-

му и быть не могло.
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Владлен Татарский
Обстановка по кайфу.
Свинобойня работает на полную катушку.

Холмогоров
Объединение русского народа.
Я дожил до того, что Путин это сказал.
Даст Бог доживу и до того, когда это будет сделано.
Во всяком случае появился мощный мотив жить.

Логика Маркова
Путин заявил, что цель России это восстановление единства русско-

го народа. 
Да. Такова воля русского народа, создателя Руси и создателя рос-

сийской государственности, которая стала своим домом для десятков 
народов. 

Народ Украины хотел и хочет быть вместе с Россией. Большой ча-
сти русского народа судьба вышла жить на Украине.  Но сейчас уста-
новленная над народом Украины иностранная диктатура осуществля-
ет насильственную дерусификацию народа Украины методами терро-
ра. Поэтому Россия вынуждена силой своей армии освободить народ 
Украины от русофобской диктатуры. И тогда народ Украины сможет 
выбрать свою судьбу.

Александр Жучковский
Пишут, что Путин эти слова про объединение русских бросил «ми-

моходом журналисту в коридоре». Так этому как раз лучше и верить, 
что мимоходом, вброброс. Лично мне специальным, подготовленным 
речам иногда верится меньше. Чем когда человек говорит как бы ми-
моходом, быстро, а значит, скорее всего, искренно – то, что действи-
тельно думает, о чём размышляет. 

Борис Корчевников
И поэтому ещё мы обязаны победить.
Все ментальные болезни и поломки народов, так или иначе связан-

ных с Россией, всегда случались тогда, когда ломались и заболевали 
сами  русские.

Ментальная поломка - это нездоровый национализм в разных своих 
градусах, закваской которого всегда становится ненависть к русским. 

Но происходит это всегда только после того, как хронической болез-
нью самоуничижения и незнания себя заболевают сами русские. 

Следствием этого незнания,  нивелирования, забалтывания сокро-
вища, которое нам вверено, -  становится наша слабость: сперва вну-
тренняя, а следом, неизбежно, внешняя. 

И все зависимые или аффелированные с русскими народы, как угод-
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но влюбленные в нас до того, но момента русской слабости - нам не 
прощают. 

И сами заболевают. На самом деле всё той же русской болезнью - 
слабостью. Потому что национализм или ненависть к другому не за 
дело, а просто за то, что он есть - это всегда слабость. 

Победа России будет неизбежно означать выздоровление русских 
- всех многонациональных русских, - и всего русского. Потому что му-
ченики Новороссии погибают сейчас только за то, что они русские. А 
кровь мученников - «семя христианства».

 Как это ни горько, но  такой страшной ценой они напомнили нам 
всем, что значит быть русскими. Что за это жизнь отдать можно. 

Да и битва эта уже это означает. Выздоровление уже происходит.
А значит и на всё грандиозное пространство больше половины мира 

неизбежно вернется гармония, которую только Россия - так уж вышло 
в веках - может создать. И хранить. Своей слой. 

И Духом Божиим.

Логика Маркова
Все смеются над словами Зеленского в поздравлении с Рождеством, 

что «мы не ждем чуда, мы творим его сами». Потому что 
1. Здесь Зеленский себя уже богом считает. Огромное самомнение 

видимо после визита в Вашингтон? 
2. Сам Зеленский ничего не делает. За него Украиной командуют 

американцы и британцы.
3. Украинская армия воюет западным оружием, с западными со-

ветниками и по западным приказам. Сами они только умирают и уби-
вают.

4. Вообще то Рождество это про ожидание Чуда в жизни каждого 
человека.

 Получается, что Зеленский наглый хам, возомнивший себя чуть не 
богом, и вообще не понимает что такое Рождество. И видимо, не ве-
рующий Зеленский. Вот что бывает, когда атеисты поздравляют веру-
ющих.

Умный еврей при губернаторе
Возобновление выхода «Новой газеты» - это плевок в лицо всему 

государству и каждому патриоту. Каждому, кто воюет на фронте. Ка-
ждому, кто работает в тылу. Каждому человеку под обстрелом в До-
нецке. 

Ни одной секунды не сомневаюсь, что если спросить любого «жур-
налиста» «Новой газзеты» - он именно так и ответит. 

Ни одной секунды не сомневаюсь, что прекращение выхода этого 
листка вызовет общеевропейский вой. А обращение с сотрудниками 
этого листка так, как они того заслуживают - тем паче. На это и расчет. 
Нобелевского лауреата обижают.

Тем не менее, это совершенно необходимо сделать. Из самоуваже-
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ния.
Паки и паки реку: нам нужна статья УК «антироссийская агитация и 

пропаганда». До 10 лет без права переписки.

Образ будущего
Информированные друзья Дмитрия Рогозина подозревают, что це-

ленаправленный обстрел «Шеш-Беша» мог быть реализован крупным 
западным ЧВК с дислокацией в Авдеевке, а в наводке могли помогать 
израильские спецслужбы.

В Авдеевке и Бахмуте расположены несколько ЧВК, бойцы которых 
прибыли именно для точечных ликвидаций на линии столкновения.

Офицеры Моссада, работающие на украинском направлении, за-
няты в первую очередь проверкой поставок вооружения с Украины на 
Ближний Восток и ролью Ирана. В процессе этой работы они замети-
ли сильно выросший уровень антисемитизма в рядах ЧВК «Вагнер». А 
это первый уровень тревоги. 

Тут надо учесть, что открытая помощь ВСУ со стороны израильских 
спецслужб таким настроениям способствует, что не мешает «Мосса-
ду» копать на схемы военно-технического сотрудничества ЧВК и прок-
си сил, близких к КСИР. 

Такое положение дел и возможная эскалация не могут не настора-
живать: вопрос, насколько решительно настроены правительство Из-
раиля и «Моссад». Ну а Дмитрий Рогозин вряд ли вернется на Донбасс 
раньше ближайших 2-3 лет. 

То, что его эвакуировали по маршруту Донецк-Ростов-Москва, пред-
ставляется весьма разумным решением, если учитывать все риски, свя-
занные с перечисленными выше обстоятельствами.

Леколь хаолам салям, салям!

Логика Маркова
Сенатор США Линдси Грэм призвал опять к убийству Путина. На Рож-

дество призвал. Так они понимают Рождество. Правильно люди пони-
мают тех, кто против нас, что это какая то сатанинская секта.

ЧАДАЕВ
«Всё время все хотят попасть в Хаймарс. Вы сперва в сарай, стоя-

щий посреди поля, попадите километров с 15-ти хотя бы пятым вы-
стрелом» (диалоги с артиллеристами про точность)

Олег Царёв
Зеленский вышел из-под контроля Запада. И Москва, и Вашингтон 

не вполне правильно оценивали фигуру нынешнего президента Укра-
ины.

Есть у нашей пропаганды привычка делать из конкурентов или про-
тивников каких-то комедийных фольклорных персонажей. Так, экс-пре-
зидента Украины Петра Порошенко, который действительно любил 
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выпить, рисовали смешным алкоголиком в помятых брюках. Зелен-
ского изображают странным наркоманом, который совсем не пони-
мает, что происходит вокруг. В Великую Отечественную войну Адоль-
фа Гитлера тоже показывали каким-то смешным, разговаривающим 
визгливым голосом, и так далее. Но проблема в том, что такое пози-
ционирование врагов не просто забавляет, а чересчур расслабляет и 
сбивает бдительность.

А ведь что сейчас происходит на Украине? Там работает достаточно 
жёсткая репрессивная машина. Ни в одном постсоветском государстве 
нет такой строгой вертикали власти, как та, которую на наших глазах 
создал Зеленский. Конституционный суд взят под контроль, недавно 
разогнали Окружной административный суд Киева (ОАСК). Под угро-
зой мандаты ОПЗЖ, все голосуют вместе со «Слугой народа», оппо-
зиции в парламенте нет. Суды, милиция, правоохранительные орга-
ны, батальоны теробороны и всё остальное управляются Зеленским. 
Единственная сила, которая сейчас ему не подчиняется — это анти-
коррупционные органы, созданные Западом. 

Не только мы, но и руководство США ошиблись в своих оценках Зе-
ленского. Они раздражены из-за того, что он вышел из-под контроля 
и начал выстраивать свою — крайне радикальную — линию. Запад не 
устраивает такая ситуация, он хотел вырастить своего, полностью ма-
рионеточного лидера, а тут фигура вроде и зависимая, но старающая-
ся быть автономной. США не будут оставлять попыток сменить Зелен-
ского на свою марионетку.

Тут есть ещё один интимный момент. Интимный, потому что не при-
нято говорить, что у США и Великобритании разные интересы. А это 
на самом деле так. Вокруг Зеленского много людей, работающих на 
Великобританию. США платит и содержит Зеленского, а Великобрита-
ния пользуется. Такая ситуация США не нравится  — кто девушку кор-
мит, тот и должен её танцевать. И это ещё одна и немаловажная при-
чина недовольства Зеленским.

Vладислав Угольный
Про культивацию празднования Рождества по западному обряду, 

25 декабря, уже и без меня рассказали. Т.е. да, действительно, хохлы 
рвут жопу своим традициям в угоду галицаям (рождественский Львов 
это таки туристическое место с соответствующим доходом и бизнес-ин-
фраструктурой).

Ну и хер бы с ними, сейчас бы обращать внимания на разницу ка-
лендарей. Это довольно пошлый спор и я лично сам бы нашел пару 
аргументов за противоположенную сторону.

Удивляет и веселит другое.
Вся эта опездонь с демонстративным празднованием Рождества 25 

декабря происходит в атеистической и довольно безбожной стране.

Vладислав Угольный
После взятия ближайшего украинского города нужно закрыть там 
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морг и превратить его в музей.
«музей штурма Артемовска» в местном морге
Что может быть лучше?

Larkin
В «расследовании» New York Times по Буче я не вижу каких-то се-

рьезных преступлений, которые совершила бы 234 ДШП.
Свидетель (а скорее «слушатель») прямо говорит, что российские 

десантники вывели бойцов Теробороны и потом он слышал выстре-
лы. Бойцы Теробороны – это украинские солдаты. То, что они носили 
в тот момент гражданскую одежду, а не камуфляж никак не меняет 
их статус. То есть максимум что можно предъявить – расстрел воен-
нопленных. Кроме того указано несколько случаев стрельбы по авто-
мобилям, которые ехали на солдат со стороны противника. Это очень 
распространенная причина гибели мирных, которые по глупости или 
по не знанию едут прямо в сторону военных и попадают под огонь. 
Такое было и в Мариуполе и в каждом городе, где шла война, с обеих 
сторон конфликта. Потому что все военные пользуются гражданскими 
авто, а конкретно ВСУ еще и активно используют кареты скорой помо-
щи поэтому любой гражданский автотранспорт является легитимной 
целью.

Разумеется, в материале старательно опущены все неудобные для 
Украины моменты. Не показаны реальные боестолкновения, вынос 
нашими схронов с оружием, а украинская армия вообще не фигури-
рует на кадрах. А всё, что подтверждается документально с помощью 
эмоционального нарратива превращается в обвинения. Фраза «Забе-
ри тело дочери и уйди отсюда, здесь зачистка идет» сказанная мест-
ному жителю выдается за какое-то зверское отношение, хотя в ней нет 
ничего такого.

Есть отдельные убитые местные жители, которых показывают на 
фото. Нам не предоставляют доказательств, мы не знаем убили их рос-
сийские или украинские войска. Но в картине мира New York Times 
украинские солдаты вообще никуда не стреляли, а просто летали свер-
ху на дроне и документировали «для Гааги». Это смешно и нелепо.

Отдельно стоит упомянуть, что путем ловкой мутки-крутки те самые 
погибшие на дороге люди, которых нам показывали через два дня по-
сле оставления Бучи, превратились в «застреленных из стрелкового 
оружия». А ведь изначально они погибли от артиллерийских снаря-
дов с флешеттами – теми самыми флешеттами, которые ВС РФ вооб-
ще не использует уже десятки лет. Этот неудобный момент был выма-
ран из общественной памяти, его будто бы и не было.

Зато видео высвечивает те тяжелейшие условия, в которых работа-
ли наши десантники: у ВСУ были все видео с камер по всей Буче, при-
чем со звуком (если это не фальсификация ибо звук слишком чистый 
для уличных камер), над Бучей летали неподавленные дроны + огром-
ное количество диверсантов, замаскированных под местных прово-

https://t.me/larkin_doc/10599
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дили разведку. Наши парни были как на ладони.
Если бы мы сразу отключили Украине свет, а потом пошли в атаку, 

то ВСУ не смогли бы наблюдать за нами по камерам. И, наверное, нам 
не пришлось бы оставлять Бучу.

Также безусловно катастрофической ошибкой являются звонки с 
местных телефонов на номера в Россию. 

Я бы посоветовал бойцам перед командировкой раздобыть отдель-
ную симку без регистрации и оставить её родственникам. Заучить но-
мер и если уж припёрло, то звонить именно туда во избежание деано-
на. Но вообще, ради сохранения собственной жизни надо потерпеть 
без общения с родными.

В конечном итоге перед нами крайне талантливо слепленная про-
паганда, которая берет реальные события и показывает их в выгод-
ном свете. То, что мы видим на кадрах – это просто война как она есть. 
Так всё и происходит, гибнут люди, в хаосе и мешанине страдают не-
винные. Действия бойцов на видео слаженные и профессиональные. 
Мне не в чем их упрекнуть.

Юрий Баранчик
Пожелание на Новый год. Часть первая. Чего хочется пожелать
Несомненно, главное событие 2022 года для нас и для всего мира 

– это идущая Специальная Военная Операция за освобождение части 
нашего народа от бандеровского морока. Мы долго копили силы, ду-
мали, и наконец, начали. В дилемме «что лучше – ужас без конца или 
ужасный конец» (медленная смерть во все плотнее сжимающихся со 
всех сторон кольцах Анаконды или быстрая в результате натовского 
нападения на территорию России) мы выбрали третий вариант. Гово-
ря словами гегелевской диалектики, снятие противоречия через син-
тез и выход на новый уровень – мы сами начали военную операцию 
по освобождению своей земли и нашего народа.

Если вначале у кого-то и были сомнения относительно того, пра-
вильно ли мы сделали, что начали первые, может надо было дожать 
американцев до переговоров, то напомню - США демонстративно от-
казались обсуждать российские предложения по гарантиям безопас-
ности в Европе. Добавим к этому попытки создания украинским режи-
мом грязной атомной бомбы и разработки бактериологического ору-
жия при помощи американцев. Поэтому сегодня никаких сомнений 
нет – если бы не начали мы, начали бы они, и сегодня война шла бы 
на нашей территории, сопровождаясь совсем другими цифрами люд-
ских потерь. Наших потерь.

Сегодня идет десятый месяц войны. Возможно, она идет не так, как 
хотели или думали многие, что мы победным маршем пройдем за 
две-три недели по окраине и отсалютуем победным залпом над Рейх-
стагом Радой. Не получилось. К войне против нас подключился весь 
блок НАТО во главе с США – наемники, поставки вооружения и техни-
ки, разведка, в том числе, космическая, теракты, самыми известными 
из которых стали подрыв веток Северного потока-2 и взрыв на Крым-

https://t.me/barantchik/7838
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ском мосту. Надо признать, это стало серьезным фактором затягива-
ния военной кампании. Мы снова оказались в 1941 году, когда против 
нас воевала вся Европа. Сегодня к ней добавились еще и США с Брита-
нией. Ничего, выдюжим. Как говорил Илья Муромец, оглядывая поля 
и горизонты, приложив ладонь ко лбу, «где ж я вас всех хоронить-то 
буду?».

С другой стороны, если посмотреть на социально-экономическое и 
общественно-политические процессы в стране, на сбежавших из стра-
ны предателей и просто трусов, возможно, это и хорошо, что произо-
шло затягивание военной кампании, и мы, общество, да, возможно, и 
государство, впервые за последние 30 лет после распада СССР увиде-
ли весь тот объем проблем, которые стоят перед страной. У нас мно-
го проблем – и в идеологии, и в военной области, и в геополитике, и 
в экономике. Но наличие проблем не означает, что надо сдаться. Это 
означает только то, что надо работать, засучив рукава. У нас были вре-
мена и похуже, и ничего, выстаивали и добивались своего.

Конечно, мы должны оздоровиться. Не только задуматься о том, 
куда же мы зашли в сфере идеологии и культуры воспитания, что куми-
ры масс бежали, задрав подол, и показали свое истинное отношение 
к кормившему их народу и стране. Не только о состоянии военно-про-
мышленного комплекса, экономики и т.д. Задуматься мало. Надо на-
чать решать. И как показывают последние события, похоже, что мы 
прошли точку бифуркации и идем в правильном направлении.

Поэтому в будущем 2023 году я желаю всем нам сил, энергии, на-
целенности на результат, веры в себя, друзей, товарищей и в страну. 
Каждый на своем месте должен делать для Победы все возможное и 
невозможное. И тогда мы станем ее достойны.

Сергей Миронов
В Telegram-канале «Сигнал» нашёл вот такой социальный ролик.
Сюжет такой: мальчик из гомосексуальной семьи мечтает о том, 

чтобы игрушки у него были мальчишеские, а вместо двух пап – мама 
и папа. Под Рождество он загадывает это в рисунке, который пригото-
вил для Санта-Клауса. В волшебную ночь Санта исполняет его жела-
ние. Мальчик просыпается в новом мире, где он счастлив.

Авторы ролика великолепно отразили главную мысль – детям нуж-
на крепкая и настоящая семья, а не самовыражение «потерявшихся в 
чужом теле» мужежён или женомужей. Увы, в «райских кущах» Борре-
ля права ребёнка на здоровую семью может защитить разве что толь-
ко чудо. Ну или Санта-Клаус.

Zаписки авантюриста
Смотри, это надо максимально автоматизировать. То есть сделать 

нейросетку, которая при получении сигнала, что в городе N  совершен 
теракт, выдавала бы список ФИО условно 100 пленных, ветеранов АТО 
и членов их семей, которые связаны с городом N  и подлежат расстре-
лу. А комендантский взвод просто получает команду и едет работать. 

https://t.me/mironovonline/6120
https://t.me/BeregTime/6735


ОГЛАВЛЕНИЕ 286ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ДЕКАБРЯ

Максимально удалить людей из вопроса принятия решений. Я б во-
обще робособак ставил бы на расстреливание, но они дорогие очень. 
Хотя это было бы прекрасно. Робособаки под «Молот Родины» ведут 
украинцев на расстрел. Кстати, ЕВП вполне может это реализовать. И 
робособак, и нейросетку. Люди ненадёжны. Да, начнут стучать и отпу-
скать за бабки. Робособаки - не лгут. Они честны и беспристрастны

Анатолий Шарий
Началось какое-то шевеление с Арматой и даже показали на видео 

три танка. 
Гарантирую - это так и останется пугалкой с тремя танками. 
Ростех украл все деньги на производство танков, никто их строить 

уже не будет, да и учитывая высокотехнологичность - не сможет в ус-
ловиях санкций. 

Насчет «Армата идет на Запад». 
Вспоминаемся анекдот про «слоны идут на север». 
Если давали бесконтрольно разворовывать армию - так теперь позд-

но пугалки делать про страшную Армату.

Александр Жучковский
Интересно, а Путин уже курсанул Батьку, что по итогам войны и по 

возвращении России Украины, Белоруссию тоже ждёт родная гавань? 
Или партнёры просто работают, делая вид, что никто подобного не 
помышляет? Я думаю, что у обоих Дедов других вариантов (да и вре-
мени) уже нет.

https://t.me/ASupersharij/14348
https://t.me/juchkovsky/3242
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ДЕКАБРЯ

Анатолий Шарий
Энгельс 2.0, как я понимаю?

МИГ
Пока достоверно только то, что в городе Энгельсе ревели сирены 

тревоги и что-то бахнуло. Скорее всего, ПВО сбили беспилотник.
Это уже не секрет, на всех местных пабликах.

BRIEF
В Энгельсе, предположительно, прозвучал взрыв, сообщают оче-

видцы. По предварительной информации, взрыв произошёл на аэро-
дроме «Энгельс-2». Это авиабаза ВКС России. В сторону него едут по-
жарные расчёты и экстренные службы.

Ꙃаставный
Говорят, с аэродрома в Энгельсе в субботу должны были взлетать 

самолеты для пусков по Украине, — но удары отложили, якобы, на по-
недельник. А в ночь на понедельник на аэродроме прозвучали взры-
вы, погибло три человека, бушует пожар. Можно только догадывать-
ся, задело птичек или нет.

Бульба престоловъ
Дегенеративные лампасы вроде как завезли на уязвимую (теперь) 

базу Стратегической авиации Энгельс более 50 крылатых ракет (Х-101 
и Х-555) и, соответственно, кучу топливозаправщиков и иных техниче-
ских машин, ну и самолётов Дальней авиации. Выгнали корабли с Ка-
либрами в море. Готовятся так к ударам по пустым сараям и второсте-
пенным подстанциям, все яйца в одну корзину.

А сейчас пишут, что по Энгельсу ёбнули. Украина учится предотвра-
щать удары по себе высокоточными превентивными ударами. Точнее, 
её научила манера РФ вести войну.

BRIEF
Площадь пожара после взрывов в Энгельсе составила 120 квадрат-

ных метров. По предварительным данным погибли 3 человека. Ещё 
четверо были госпитализированы, — Baza.

Логика Маркова
Удар ВСУ по аэродрому стратегической авиации в Энгельсе. Среди 

сторонников хунты на Украине ликование.
 А в России игнор этой новости. Ну ещё один удар ВСУ по аэродро-

му в России. Ну и что? Ничего нового. Новость не скрывают, а просто 
не обращают внимания.

https://t.me/ASupersharij/14367
https://t.me/mig41/22808
https://t.me/rusbrief/79370
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https://t.me/logikamarkova/4719
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WarGonzo
Оперативный источник проекта @wargonzo сообщает, что ПВО сра-

ботало по вражескому беспилотнику успешно в штатном режиме. Ра-
кета ПВО прошла по касательной по БПЛА, в следствие чего он изме-
нил траекторию и попал в одну из служебных построек аэропорта, где 
в тот момент находились военнослужащие дежурной смены, в том 
числе и боевые лётчики. 

Бульба престоловъ
Пиздец.

Анатолий Шарий
Немцы сообщают, что в результате атаки на Энгельс был поражен 

пункт управления авиабазой.

Zаписки авантюриста
Слушайте, уже второй раз нападение на часть наших СЯВ. Даже по 

доктрине это уже позволяет применять ОМП. Давайте потравим хи-
мией хохлов под Донецком и там будет вода, наконец? Только ветер 
рассчитайте, пожалуйста. Если уж косплеить ирано-иракскую войну, 
то уж с огоньком.

Байки из Спасской Башни
«Уважаемые земляки, в социальных сетях и СМИ распространяет-

ся информация о ЧП в Энгельсе сегодня ночью. Никаких чрезвычай-
ных происшествий в жилых кварталах города не было. Никакой угро-
зы для жителей абсолютно нет. Все истории про эвакуацию из города 
- наглая ложь, созданная далеко за пределами страны. Объекты граж-
данской инфраструктуры не пострадали. Сведения о происшествии на 
военном объекте проверяют силовые структуры».

Роман Бусаргин, губернатор Саратовской области

Захар Прилепин
Украинская инфраструктура и украинские власти должны находить-

ся в постоянном, ежедневном шоке и треморе. У них должно голова 
об одном болеть: как их стране ещё день прожить. 

А они гастролируют, ликуют, танцуют, пляшут и бомбят центр Рос-
сии. 

Самое неприятное, что в новостной ленте две новости подряд идут: 
погибло трое российских военнослужащих в Энгельсе и следом - МИД 
России не отказывается от переговоров, но условия украинской сто-
роны для нас не приемлемы. 

Ну нельзя так. Вы разве сами не понимаете?

https://t.me/wargonzo/10033
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Александр Ходаковский
Очевидно, что мы не до конца понимали возможности нашей ПВО 

в те недалекие времена, когда считалось, что наше небо под замком. 
Что же, война, как и положено войне, на многое раскрыла глаза. Хочу 
сказать, что всем масштабным умозаключениям нужны масштабные 
полевые испытания - иначе стройность и законченность этих умоза-
ключений будет жить только к головах теоретиков. Как мы могли ис-
пытать устойчивость нашей системы противовоздушной обороны на 
симуляторах? Не могли. Сейчас мы понимаем, что мы уязвимы, и это 
понимание дорогого стоит - иначе можно было бы бесконечно пре-
бывать в иллюзиях, пока на головы не упало бы что-то посерьёзнее.

Alex Parker Live
Концерт отменили, проводятся мероприятия по передислоцирова-

нию стратегов на другие аэродромы. Приехали.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
В истории с передислокацией, о которой мы узнаем от спутника 

Максар через пару дней, самое паршивое - передислоцировать особо 
некуда. Точно не помню, вроде «Атомная вишня» писал об этом. Аэ-
родромов, где есть полный цикл обслуживания стратегической авиа-
ции, у нас можно пересчитать по пальцам одной руки, на которой нет 
половины пальцев. В конечном итоге, «концерты» просто перестанут 
проводить или будут делать это плохо и с трудом.

Логика Маркова
Итоги года 1. Пощечина Байдену. Все пытаются осмыслить итоги со-

цопроса в России, проведённого ВЦИОМ. Там сумасшедшие по неожи-
данности результаты ответа на вопрос, каково главное событие года.

1. Только для 62% главным событием оказалась СВО. То есть для 
трети что то важнее нашлось.

2. Что же важнее? 9% окончание ковида. 
3. 9% мобилизация. Ну это можно добавить к СВО. Итого будет 71% 

за СВО. 
4. 28% не знают, какое самое важное событие. 
5.  Санкции самое важное для 3%. То есть только для одного из 33 

человек. Пощечина Байдену. Он то не знает...

Сергей Миронов
Уже читали суперинсайд от Washington Post о том, что украинский 

фюрер Зеленский якобы отверг предложения Вашингтона пойти на 
уступки и отказаться от Крыма?Американские СМИ на голубом глазу 
хотят впарить нам сказку «Хвост виляет собакой». И показать: дескать, 
вот – мы ему предлагаем мирные компромиссы! А он, подлец, нас не 
слушает!

Неужели звёздно-полосатые пропагандисты считают нас до такой 

https://t.me/aleksandr_skif/2529
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степени наивными? Или они правда, думают, что мы не понимаем, 
кому прежде всего выгодно затягивание конфликта. Кто стоит за воз-
рождением нацистского полка «Азов». Кто инициирует исключение РФ 
из Совбеза ООН. Кто даёт говорящим головам типа Арестовича право 
молоть языком о вступлении страны в НАТО летом 2023-го. 

Давно понятно, что все эти лепетания и «сценарии с позиции силы» 
от Зеленского – не более чем фарс. А решения о пролонгации боевых 
действий принимаются в совершенно других кабинетах. В тех, где бро-
дит, путая двери, одинокий старик Байден, бормочущий себе под нос, 
что русские используют зиму как оружие.

Поэтому все эти вбросы маститых лжецов из Washington Post – не 
более чем сотрясание воздуха. Того самого, который мы продолжаем 
очищать от бандеровской скверны! 

Байки из Спасской Башни
«Происходит любопытная метаморфоза. В прежние времена тер-

мин «железный занавес» означал блокаду неугодных стран или их 
объединений, которые требовалось тем или иным способом изоли-
ровать от остального глобального социума. Сейчас очевидно, что за-
падный мир постепенно превращается в осажденную крепость, вхо-
ды в которую он наглухо закрывает стенами - кстати, зачастую впол-
не реальными - запирает и бетонирует изнутри. Сам себя заключает в 
клетку - пока прочий мир спокойно живет на воле. Туда ему и дорога. 
Пусть поживет в резервации».

Дмитрий Медведев, зампред Совбеза РФ

Дмитрий Медведев
Что может произойти в 2023 году:
1. Повышение цены на нефть до 150 долларов за баррель и цены 

газа до 5000 долларов за 1 тыс. куб. м.
2. Возврат Великобритании в Европейский союз.
3. Распад Европейского союза после возврата Великобритании и от-

мена хождения евро в качестве валюты бывшего ЕС.
4. Захват Польшей и Венгрией западных областей бывшей Украины.
5. Создание Четвёртого рейха на базе Германии и примкнувших к 

ней сателлитов (Польши, стран Прибалтики, Чехии, Словакии, Румы-
нии, Киевской республики и пр. маргиналов).

6. Война между Францией и Четвёртым рейхом. Раздел Европы, 
включая новый раздел Польши.

7. Отделение Северной Ирландии от Королевства Великобритании 
и Северной Ирландии и присоединение к Республике Ирландия.

8. Гражданская война в США, выделение Калифорнии и Техаса в са-
мостоятельные государства. Создание союзного государства Техаса и 
Мексики. Последующая победа Илона Маска в ходе выборов прези-
дента США в части штатов, закреплённых после гражданской войны 
за республиканцами.
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9. Перенос всех крупнейших фондовых площадок и финансовой ак-
тивности из США и Европы в Азию.

10. Крушение Бреттон-Вудской финансовой системы, включая крах 
МВФ и Всемирного банка. Отказ от евро и доллара в качестве миро-
вых резервных валют. Возвращение золотого стандарта. Переход к ак-
тивному использованию цифровых фиатных валют.

С наступающим вас, англосаксонские друзья и их радостно похрю-
кивающие подсвинки!

Логика Маркова
Многие считают, что Дмитрий Медведев назначен на пост перво-

го заместителя военно-промышленной комиссии, чтобы у него было 
меньше времени писать жесткие посты. Наивные....

Холмогоров
Смешной прогноз Медведева на год является абсолютно серьез-

ным прогнозом на вторую четверть ХХI века

ВЧК-ОГПУ
«Война» между Генштабом и Пригожиным приобрела открытую 

форму. Пригожин разместил видео, как навещает и пожимает руку 
бойцам ЧВК Вагнер, которые на видео оскорбляли начальника Ген-
штаба Герасимова. Также Пригожин заявил, что из «теплых кабине-
тов» плохо видны проблемы передовой.

Образ будущего
Пригожин идёт на обострение не потому, что хочет получить бону-

сы после победы. Потому что у победы будет много лиц, затеряется.
И не потому, что готовится к «мирному соглашению». У «мирного 

соглашения» будут другие бенефициары.
Пригожин и поддерживающие его силы готовятся к смуте, чем бы 

она ни была вызвана.
Для смуты нужны мускулы, авторитет и быстрая реакция.
Каждое публичное выступление Евгения Викторовича - сигнал к гро-

зящему периоду неразберихи. У тех, кто нарушает этикет системы, в 
период хаоса невероятное преимущество.

Система, позволяющая такие маневры, молчаливо готовится к хао-
су. Филиалы спецназ-центров по России - элемент этой подготовки.

Анатолий Шарий
«Если Украина не выполнит российские требования и продолжит 

«бессмысленное сопротивление», то ее демилитаризацию и денаци-
фикацию обеспечит армия России», заявил глава МИД России Сергей 
Лавров.

«Дело за малым: выполнить их подобру-поздорову. Иначе вопрос 
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решит армия России», – сказал министр.
Сергей Лавров отсутствовал с февраля или упустил что-то?

ЯнZен
Убей врага
Опять видел волну «нетакусиков» в телеге, прошедшую от Марга-

риты Симонян и по многим блоггерам. О том, что мы не рады ударам 
по врагу, что мы сожалеем и так далее. 

К чëрту, нет, это не так. Каждый прилëт по врагу делает меня чуть 
счастливее. Каждый взорвавшийся снаряд на той стороне – чуть при-
ближает нас к победе. 

Лично я, уезжая на войну, взял с собой две хороших кубинских си-
гары. Они лежат в моих вещах и ждут своего часа. 

Первую я обещал раскурить, когда буду абсолютно уверен что убил 
своего первого врага. Маленькое достижение и награда за него. 

Вторую – обещал раскурить с товарищами на руинах Киева. Если по 
каким-либо причинам не дойду – передам тем, кто пойдëт.

Убийство врага должно доставлять если не удовольствие, то чув-
ство выполненного долга. Жалость на войне излишество, опасное и 
не нужное. 

Сколько встретишь его, столько раз и убей.

Правый Григоров
Понимаешь, Илья, я испытаю радость Победы от уничтожения укра-

инского государства, но не конкретных лиц. Мы должны и вынуждены 
уничтожать противника на фронте, мы пытаемся добиться от нашего 
Верховного командования приказа на уничтожение военно-политиче-
ского руководства Украины. Если мы добьёмся этого приказа, то мне 
станет спокойнее, что переговоров со злом не будет, компромисса не 
будет, и что мы размотаем Украину до конца. 

Но наша война это не война племён, как война армян и азербайд-
жанцев.

Наша война это борьба добра и зла. Потому «мынетакие» очень 
важно. Но понятие «мынетакие» уже тоже извратили. Мы действи-
тельно не такие и самоограничены в методах войны, мы вообще ве-
дём её по правилам, а враг нарушает все правила до единого.

Другое дело, что совершенно не исчерпываем ресурсы войны по 
правилам, нет ударов по транспортной инфраструктуре, нет изоляции 
театра военных действий, не разорваны дипотношения с военными 
союзниками Украины, не уничтожается преступное военно-политиче-
ское руководство Украины, Украина не объявлена тоталитарным тер-
рористическим образованием, нет ударов по политическим символам 
Украины. 

Мы воюем на своей земле Новороссии и Малороссии. Все города 
на этой земле это наши города. Наша задача освободить наши города, 
наши святыни и вырвать из лап этой украинской сатанинской секты 
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максимальное количество людей, максимально избегая гражданских 
жертв. Задача Украины противоположна – максимальное количество 
жертв, в том числе в городах, оккупированных Украиной.

Мы не можем применять ядерное оружие на территории наших го-
родов, там, где наши святыни, где уцелевшие от этноцида до сих пор 
ждут нас.

В военном отношении нам мешает вовсе не отсутствие решений 
по применению ядерного оружия. Не реализован десяток иных реше-
ний. Их ждёт русский солдат.

Я хочу быть Христовым воинством.

Логика Маркова
Владимир Путин заявил, что он не осуждает тех, кто не показал себя 

патриотом. То есть тех, уехал из России. Почему?
1. Путин понимает, что отсутствие патриотизма это не вина, а беда 

молодых людей. И вина это у государства, которое провалило патрио-
тическое воспитание молодежи. 

2. Мобилизация была настолько плохо организована, что многие и 
патриоты испугались.

3. Когда мобилизованных бросают на фронт, а родственники поку-
пают им все, что должно дать государство, но не дает, и это на сотни 
тысяч рублей, это пугает людей.

4. Больше всего таких уехавших среди членов семей российской эли-
ты. Многих из них Путин знает лично и с сочувствием относится к их 
проблемам. 

5. Поэтому. Не осуждаем. Не обижаем. Сочувствуем. Помогаем стать 
патриотами.

Юрий Баранчик
Уважаемый коллега Fighterbomber разместил видео: идёт запуск 

крылатых ракет с Ту-95 и голос: «Доброе утро, Зеленский!»
Обрадовался. Зеленский сейчас в своём особняке в Британии. Уе-

хал отмечать Новый год.
Шутка, конечно. Но надеюсь, что до удара по Британии дело тоже 

дойдёт.

МАРДАН
New York Times опубликовала огромный текст про украинских «пар-

тизан». С фамилиями, множеством фотографий. С деталями. Как эти 
«партизаны» передавали ВСУ данные о передвижении российских во-
йск. Но, что самое главное - с рассказами, как они убивали русских сол-
дат.

Если Россия намерена вернуться в Херсон (а в этом не может быть 
никаких сомнений) российские спецслужбы должны всех этих «пар-
тизан» либо вывести в Симферополь, судить и отправить в «Черный 
дельфин» на пожизненное, либо - уничтожить. 
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Херсон вообще стал образцом как «не надо было делать». 
Сначала украинская желто-синяя тряпка полтора месяца болталась 

над зданием обладминистрации. Толпы политических хохлов несколь-
ко месяцев митинговали на площади. Украинский «мэр» свободно хо-
дил на работу и ежедневно делал заявления, хотя должен был сидеть 
в одиночной камере и разговаривать исключительно со следователем. 

Вместо того, что проводить в городе фильтрации, зачистки и аресты 
всех нелояльных, новые местные власти начали с установки реклам-
ных щитов. 

Объяснить это невозможно ничем. На выбор есть всего два вариан-
та и оба плохие - глупость или предательство. 

Но, сейчас важно сделать правильные выводы. 
Работа с населением - это не только и не сколько социальные вы-

платы и плакаты. Прежде всего, это - демонстрация силы. Государство 
- это монополия на насилие. И там, где это насилие необходимо при-
менять, его нужно применять без колебаний.

Херсон - это территория Российской Федерации. «Партизаны», о ко-
торых написали американские журналисты (за что им большое спаси-
бо) террористы. Такие же, как Басаев или Гелаев. 

И поступать с ними нужно так же. Для этого ГРУ и существует.

Олег Царёв
На сайте МИД Украины опубликовано заявление, оспаривающее 

статус России как постоянного члена Совбеза ООН: «Российская Фе-
дерация заняла место постоянного члена Совета Безопасности ООН в 
обход процедур, определенных Уставом ООН… В действующем Уста-
ве ООН слова «Российская Федерация» нет. Этих слов нет и в статье 
23 Устава ООН, в частности, в которой перечислены постоянные чле-
ны Совета Безопасности ООН…Украина призывает государства - чле-
ны ООН восстановить применение Устава ООН в вопросе легитимно-
сти пребывания Российской Федерации в ООН, лишить РФ статуса по-
стоянного члена Совбеза ООН и исключить ее из ООН в целом», - го-
ворится в заявлении.

Скажу так. Если такая риторика будет поддержана Западной коали-
цией, у России не будет иного выхода, кроме как признать ликвида-
цию СССР незаконной, вернуть себе старое название и Конституцию. 
А в качестве бонуса для народа — провести реприватизацию всего 
украденного и потребовать возвращения всех республик.

BRIEF
Проханов: путинская роль в истории не закончена, и вот сейчас Ста-

лин пробуждается в Путине. Как это будет? Может он усы отрастит? 
Не знаю. Но то, что он делает, это вещи Сталинские. Он опять собира-
ет государство. Мы видим, как взращивается, проклевывается Сталин. 
Путин сбрасывает с себя кожу и обретает новый облик.
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Kadyrov_95
У меня никогда не возникало даже малейшего сомнения в правиль-

ности курса Президента России, нашего Верховного Главнокоманду-
ющего Владимира Путина. Его грамотный и дальновидный подход к 
решению сложных стратегических задач вызывает у меня искреннее 
восхищение, как и у других здравомыслящих людей.

Будучи представителем мусульманского народа, который привык 
всегда руководствоваться этическими и моральными нормами, мне 
очень близка позиция президента. Демонстрируя собственную привер-
женность к духовным и нравственным ценностям своего народа, он 
стремится всеми силами сохранить их и защитить от всяких посяга-
тельств бездуховного Запада и Европы.

Поэтому сегодня многонациональный народ нашей страны успеш-
но противостоит тлетворной и циничной западной идеологии, кото-
рую враги пытаются нам навязать через Украину. Благодаря мудрой 
и дальновидной политике нашего Верховного Главнокомандующего 
мы прекрасно справляемся с этой задачей и даем мощный отпор на-
товским силам.

Мы будем  и дальше всецело поддерживать все благородные цели 
главы государства, которые лишены всякого циничного и корыстно-
го мотива в отличие от наших врагов. Поэтому мы «перещелкаем» не 
только американские системы «Patriot», но и любого, кто посмеет на-
править оружие против нас! Когда враги это осознают, они сами на ко-
ленях приползут просить о переговорах.

Повёрнутые на Z войне
Власти Украины хотели бы провести к концу февраля «мирный сам-

мит» на площадке ООН с ее генсеком в качестве возможного посред-
ника — глава МИД

Тарасики, вы шо, а как же до последнего хохла?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Кстати это хуевый сигнал.
Наркомана Зе судя по всему нагнули пендосы. А он (точнее его упо-

ротость и не желание идти на уступки) был единственной нашей на-
деждой на то, что цели СВО будут достигнуты. Если начнём в дипло-
матию, там у нас ещё хуже чем в армии. Просто потому что диплома-
тия это вообще не наш конёк. Опять нас обманут.

Холмогоров
Наверное надо написать какие-то итоги года.
Год был крайне увлекательный и творческий и крайне разочаровы-

вающий.
Я начал его с пожелания, чтобы это был год без Украины. К концу 

года, несмотря на все попытки, Деду Морозу реализовать эту просьбу 
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не удалось, хотя Украины стало немного меньше. Так что просьба пе-
реезжает в следующий год.

Николай Стариков
Главный итог 2022 года - ликвидация самим Западом своего при-

влекательного образа, который создавался почти столетие.

Логика Маркова
Главный геополитический итог 2022 года - движение к восстановле-

нию однополярного мира. Именно так. Не переход к многополярному, 
а восстановление однополярного. Западная цивилизация консолиди-
рована как никогда вокруг США. США показали свою силу. И Китай и 
Россия показал и свою слабость.  Мир шёл к многополярному миру, а 
в 2022 сменил курс на противоположный. Поэтому и война.

https://t.me/nstarikovru/34167
https://t.me/logikamarkova/4726
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ДЕКАБРЯ

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
«Если Украина не выполнит российские требования и продолжит 

«бессмысленное сопротивление», то ее демилитаризацию и денаци-
фикацию обеспечит армия России», заявил глава МИД России Сергей 
Лавров.

Когда ты провалился в кому 23 февраля, и спустя почти год, вышел 
из неё, а телефон заблокировали за неуплату, и ты новости в интерне-
те не прочитал, а сразу пошёл заявление делать.

Поддубный |Z|О|V| edition
Заявления «неназванных официальных лиц» из Пентагона о нане-

сении «обезглавливающего удара» по Кремлю говорят об угрозе фи-
зического устранения президента России - Сергей Лавров. 

  [...] «Если такие идеи на самом деле кем-то вынашиваются, этот 
кто-то должен очень хорошо подумать о возможных последствиях по-
добных планов».

Стрелков Игорь Иванович
У меня одного впечатление, что Лавров слишком увлёкся просмо-

тром сводок Конашенкова?

Правый Григоров
США и НАТО хотят победы над Россией «на поле боя» для уничто-

жения нашей страны — Министр иностранных дел России Сергей Лав-
ров

Я бы перефразировал так, исчерпав ресурсы по уничтожению России 
изнутри, США и НАТО решились на наше уничтожение снаружи. Хотя 
стараются это сделать это не прямыми средствами, а руками Украины 
до последнего украинца, и за счёт Европы до последнего евро.

Я думаю, что Россия должна спокойно и с честью принять этот вызов 
и дать этот последний бой этого мира. Причём победив в этом бою, 
потому что бой за само существование России.

Нам нужно в принципе исключить любую переговорную тематику с 
Западом и тем более с Украиной. Естественно чтобы победить на поле 
боя, мы должны явить и единство гражданского общества, и выиграть 
экономически, и идеологически, и в сфере культуры, и сформулиро-
вать цели войны. Первейшую цель войны Верховный главнокоманду-
ющий уже назвал –это война за единство русского народа. Но выпол-
нить эту цель без уничтожения украинского террористического госу-
дарства нельзя. За буквой А логически следует буква Б.

Умный еврей при губернаторе
Про прогноз Дмитрия Медведева кратко
- да, это реальные перспективы, что ясно каждому, кто следит за си-

https://t.me/zhivoff/7645
https://t.me/epoddubny/14347
https://t.me/strelkovii/3618
https://t.me/grigorov_prav/2248
https://t.me/governorsjew/5783
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туацией в Европе;
- краски зампред Совбеза сгустил - поскольку втиснул в один буду-

щий 23 год все, что будет происходить в конце первой и во второй чет-
верти XXI века;

- но нефть в цене вырастет, они все для этого сделали;
- не надо думать, что он описал желаемое нами будущее. Крах за-

пада в такой последовательности событий и столь масштабный нега-
тивно скажется на всех, жить в мире было бы гораздо лучше; 

- лично я не верю только в одно из его предсказаний (повторю на-
счет сроков - они много больше) в распад США. Этот зверь очень креп-
кий и очень страшный. заползет в логово зализывать раны - возмож-
но. Избавит на поколение от попыток нами управлять - вероятно. Но 
не более того.

Друид
Статус первого заместителя в военно-промышленной комиссии 

для Дмитрия Медведева, наряду с его недавним визитом в Китай для 
встречи с Си Цзиньпином, – серьёзно повышает его внутриэлитные 
«котировки». Д. Медведев достаточно активно себя проявил в ярой 
антизападной риторике, доказал свою преданность общему делу со-
хранения суверенитета, и, скорее всего, рассчитывает на транзитные 
планы. Этот вариант, действительно, обсуждается, но не является ос-
новным. 

Тем не менее, уже происходящее заставляет менять отношение пра-
вящих групп к Д. Медведеву. Он воспринимается более серьёзно, не-
жели это было в начале года. Хотя пока его функционал остается, во 
многом, публично-демонстративным, весомые решения он не прини-
мает, но участвует в некоторых совещаниях и консультациях.

Мария Захарова
Кто в Вашингтоне охранял Зеленского? Западным журналистам уже 

слили, что во время перелёта из Польши его охраняла чуть ли не по-
ловина военно-воздушных сил США и НАТО. Последний раз с такой 
помпой нацистов-наркоманов перевозили по воздуху во время Вто-
рой мировой войны, когда рейхсминистра авиации Германа Геринга 
доставляли с одной авиабазы на другую - он  был страшным морфи-
нистом.

Но я не об этом. Меня больше заинтересовала наземная охрана бун-
керного. На нацистскую атрибутику его телохранителей обратили вни-
мание ещё осенью, когда он начал постить в инстаграме фото с личной 
гвардией. Среди прочих вояк там нашлись и любители военной исто-
рии и реконструкторы неонацисты, открыто носящие на своей форме 
нацистские символы, в т.ч. шевроны дивизии СС «Тотенкопф».

<...>
И вот всё же интересно, брал ли Зеленский своих молодчиков с бри-

тыми висками, свастонами, мёртвыми головами и прочей атрибутикой 
прошлых проклятых лет в Вашингтон? Или попросил отдохнуть дома?

https://t.me/wisedruidd/4991
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4461
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Юрий Баранчик
The New York Times отмечает: «Украинские атаки были ничтожны-

ми по сравнению с масштабными разрушениями, которые Россия на-
несла Украине. Но удары подняли боевой дух украинцев, повредили 
некоторые российские военные самолёты и инфраструктуру и нару-
шили атмосферу нормальности, которую Кремль пытался поддержи-
вать для большинства своих граждан».

В целом, посоветовал бы американской газете повнимательнее при-
глядеться к «атмосфере нормальности» на территории Украины, под-
контрольной нацистскому режиму Зеленского.

Да, и The New York Times не следует так сильно доверять заявлению 
руководителя украинского ГУР Буданова: «Оставшегося количества ра-
кет – если взять чисто математически их расчёты – хватит с их интен-
сивностью в залпе в среднем 70-75 ракет на два-три раза. И в принци-
пе они закончатся вообще».

Как говорится, цыплят (свиней) по осени считают.
Российский ВПК переведён в режим 24/7. Поэтому русских ракет 

хватит на всех. И на украинских нацистов, и при необходимости на их 
хозяев – американцев. 

Да, и ждём новогоднее поздравление киевского режима с Новым 
годом от ВС РФ.

Комиссар Исчезает
Смердяков по фамилии Пастухов из Лондона, который либерала-

ми почему-то почитается за величайшего мыслителя, пишет славящие 
Украину послания о том, что Россия «уже проиграла».

Послания нарочно составлены в классическом жульническом стиле 
«ишак или падишах». Ну, в жанре - «если они возьмут Киев, они все 
равно проиграли», «если будет ядерная война, они все равно прои-
грали», «если это не произойдет через месяцы, это произойдет через 
годы» и тому подобное. В общем, как было у классика, «я дал моему 
дяде яду - и через сорок восемь лет он скончался в страшных мучени-
ях». 

И, конечно же, Рейх, Рейх, Сталинград, Рейх. У оригинального мыс-
лителя Пастухова это главная аналогия происходящему, ну а как ина-
че? Все ходят строем и он ходит со всеми, ать-два.

Пастухову хочу сказать одно. 
Нет, не про то, что стыдно быть смердяковым. Он уже немолодой 

дядя, и если до сих пор этого не понял, то уже не поймет никогда. Все 
проще.

Господин Пастухов, первое правило умственной санитарии, когда 
оцениваете какие-то современные события: забыть о Рейхе и Гитлере. 
Вот просто забыть и все. Без этого никаких «мыслей» у вас не получит-
ся, а получится только помоечное «ток-шоу» с «экспертами», которые 
тоже орут о «нацизме». 

https://t.me/barantchik/7860
https://t.me/komissarischezaet/275
https://t.me/v_pastukhov/494
https://t.me/v_pastukhov/494
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По сути же можно сказать следующее.
До тех пор, пока в 2022 году вдруг не возникли правозащитник Яша, 

филолог Моня и активист Зяма, сбежавшие в Тифлис, Тель-Авив и Чер-
ногорию, чтобы верещать оттуда о гитлергитлергитлергитлере, здра-
вые люди всегда понимали, что Россия занимается борьбой за свои 
естественные северо-западные, западные и юго-западные границы 
(много раз сдвигавшиеся то чуть западнее, то чуть восточнее), за свои 
оборонительные рубежи от Балтийского до Черного моря - как мини-
мум с тринадцатого века и до сих пор. 

За это воевали князья, потом цари, потом императоры, потом ген-
секи, теперь президенты, а дальше еще кто-нибудь будет делать то же 
самое. Ну, разумеется, если Яша с Моней не запретят, ведь это же гит-
лергитлергитлер, нельзя-нельзя, то ли дело, когда совсем другое дело 
и надо противостоять Ирану и Хизболле.

Эта борьба - неизбежность жизни большой сухопутной страны во 
враждебном окружении, наша историческая судьба.

И никакого поражения тут пока что нет - как, впрочем, не может 
быть и окончательной, финальной победы. 

Жизнь, как писал другой классик, это холмы, холмы.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Порой меня слегка поколачивает изнутри от бессильной злобы. Хо-

чется спросить, что же вы,  импотенты духа, мать вашу, совсем нихера 
делать не умеете? Я просто не могу понять, почему крупнейшее пред-
приятие страны спустя 10 месяцев СВО, зная о чудовищной потреб-
ности армии в пикапах, до сих пор не осилило возобновление произ-
водства собственной Нивы Пикап. Это же какими надо быть кончены-
ми утырками, потратившими охуилиарды государственных денег на 
импортозамещение, чтобы не быть способными сделать простейшую 
машину. Хочется взять этих жирных долбоебов за плечи, потрясти, как 
тупого ребенка, со словами: «Да что с тобой не так?!»

Kadyrov_95
Спецоперация по освобождению оккупированных территорий Дон-

басса идёт согласно плану. Об этом доложил мой дорогой БРАТ, депу-
тат Государственной Думы Адам Делимханов, на встрече с команди-
рами чеченских подразделений.

Norinturm
Важное о книгах и писательском ремесле
По поводу изгнания иноагентов с книжного рынка мне написали, 

что твоих же конкурентов щемят, радоваться надо. Так вот, да, хочу об 
этом поговорить. Я не вижу славы в том, чтобы быть продаваемым ав-
тором в ситуации, когда людей с противоположными моим взглядами 
гонят с рынка административными методами. Я бы предпочел быть 
продаваемым автором в ситуации, когда на одной полке стоят авторы 

https://t.me/zhivoff/7652
https://t.me/RKadyrov_95/3227
https://t.me/norin_ea/1553
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самых разных взглядов, и я хорош - в честной конкурентной борьбе. А 
видит Бог, я считаю, что буду хорош в честной конкурентной борьбе. 
Моя основная тема - Чеченская война. Я бы хотел стоять там на одной 
полке с условными иноагентами, и чтобы читатель определял, кто тут 
хорош и прав, а кто лев и черт с рогами. Я могу глубоко не соглашаться 
по поводу оценок истории кавказского терроризма с «Мемориалом», 
но верхом свинства я считаю ситуацию, когда их «Цепь ошибок и пре-
ступлений» и «Кавказский узел» выносят вперед ногами по распоря-
жению квартальных надзирателей. Это не та победа, которой я хочу. Я 
в рот презирал такую победу. И то же самое касается всего остального. 
Я не вижу радости в том, что люди близких мне взглядов на коне, по-
тому что неблизких - банят и выносят административными методами. 
Я уверен, что Саша Пелевин, Аня Долгарева, Виталий Африка и дру-
гие, и многие - будут хороши на нормальном конкурентном книжном 
рынке, где есть все эти иноагенты. Я считаю безумием и горем ситуа-
цию, когда книжные ярмарки и фесты делятся по политическим моти-
вам и превращают великую русскую литературу в игру «забирай свои 
игрушки и не писай в мой горшок». Добро, коли мы расходимся в во-
просах эстетики, вопросах оценки своего прошлого (если говорить об 
историческом нон-фикшне), вопросах взглядов на литературу. Не до-
бро, когда с рынка уносят кого-то по внелитературным критериям. 

Я могу расходиться во взглядах с кем угодно. 
Но. Дорогая Родина, уважаемый цензурный комитет.
Увидишь Джавдета, не трогай его, он мой.

Старая площадь
Генеральный секретарь ООН Антониу Гутерриш, пожалуй, самый 

нерешительный представитель ООН за всю историю организации или 
просто хороший солдат на службе правительства США, которое до се-
годняшнего дня просило особ не вмешиваться в ситуацию. Но как толь-
ко стало понятно, что российская армия стала технично и бескомпро-
миссно уничтожать иностранных наемников в Донбассе, а также на-
висла угроза над Киевом со стороны Белоруссии, то вдруг Генераль-
ный секретарь ООН Антониу Гутерриш начал говорить о переговорах, 
как и украинская сторона.

Накануне министр иностранных дел Украины Дмитрий Кулеба за-
явил, что Киев в феврале 2023 года хочет провести мирный саммит в 
ООН при посредничестве Гутерриша. Украинская сторона тоже пони-
мает всю сложность ситуации и пытается выйти из сложившегося по-
ложения красиво. 

Загвоздка только в том, что Верховная Рада приняла законопроект 
о запрете каких-либо договоренностей с Россией и предложения Ку-
лебы провести саммит — это прямое нарушение закона страны за что 
полагается уголовное преследование по статье “Измена родине” и 15 
лет тюрьмы.

Но когда может рухнуть вообще все, то уже особо и не думаешь при-
нятых ранее дурацких законах.

https://t.me/staraya/8934
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МИГ
Перемирия не будет по одной простой причине. У тех сил за рубе-

жом, кто заинтересован в поражении России, дела идут хорошо. Так 
зачем им останавливаться на полпути?

Димитриев
В целом все сходится к тому, что к началу весны запустится мирный 

процесс. Оставшееся время стороны попробуют улучшить свои пере-
говорные позиции. ВС РФ попытается отодвинуть противника в райо-
не Бахмута и продолжит наносить ракетные удары по инфраструкту-
ре страны. Имеет ли ВСУ возможности для наступления - не ясно. Вы-
годной диспозиции под Херсоном нет, через реку переправить значи-
тельные силы сложно, в Запорожской области придется штурмовать 
быстро возведённые оборонительные линии. Разве что север Луган-
ской области, но там сейчас нет проваливающейся пустоты со стороны 
ВС РФ. Ракетные удары по расположению российских войск приносят 
потери, но не такие катастрофические, чтоб не пришлось наступать. 

Короче, стабилизация фронта принесла результат. Как только ВС РФ 
перестали изображать наступление на Варшаву или куда там ещё, за-
кончились и военные катастрофы. Вся стратегия ВСУ была заточена 
на то, чтобы разбивать наступающие российские колонны и ударные 
группировки. (Отдельная тема - идиотское российское общественное 
мнение, которое требовало стремительных наступлений, но это в дру-
гой раз). Почему заморозки не произошло раньше, ведь суть происхо-
дящего была понятна сразу, это тоже вопрос. 

Итак, если на линии фронта за зиму не произойдет значительных из-
менений, то предметом переговоров будет «сухопутный мост». Статус 
Крыма и Донбасса конечно не признают. И не понятно, прекратятся ли 
боевые действия даже в случае успеха переговоров. Но в целом вой-
на себя исчерпала для всех сторон. Теперь акцент будет переносить-
ся внутрь Российской Федерации. СВО запустила в России процесс пе-
реоценки власти, государства, себя самих. Привычные расклады типа 
«нам нужна сильная власть, чтоб не допустить либералов» выглядят 
уже странно. В обществе появились другие лидеры мнений, другие 
авториты. Усилилась мусульманская община. Когда-то мобилизован-
ные начнут возвращаться. Адекватно реагировать на вызовы наверху 
не научились.

Сладков+
Но закавыка здесь в том, что мы должны будем закрепить всё то же-

лаемое или достигнутое в результате СВО на бумаге. Должен быть до-
стигнут договор, и необходимая его необычность видится мне в том, 
что в конце,  в едином тексте того же документа, на той же бумаге, 
должна быть четко прописана мера ответственности Украины за не-
выполнение этого Договора (вплоть до денежного штрафа в пользу 
России и нанесения штрафных ракетных ударов по объектам и горо-

https://t.me/mig41/22848
https://t.me/russ_orientalist/13044
https://t.me/Sladkov_plus/6914
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дам Украины). 
А еще в самом Договоре должны быть однозначные положения о:  
1. Признании Крыма, Донбасса, Запорожья, Херсонщины, Одесской, 

Черкасской, Николаевской, Харьковской, Полтавской, Днепропетров-
ской, Сумской, Черниговской областей российскими территориями.

2. Размещение Оккупационной Группы Российских войск на Украи-
не (со всеми правоприменениями победителей). 

Не хотите - как хотите. У нас другого пути нет.

Сергей Миронов
В СМИ активно обсуждают новую инициативу Киева о «мирном сам-

мите». Обсуждать тут, конечно, нечего: это совершенно оторванное от 
реальности и навеянное галлюцинациями предложение. Неслучайно 
главный адресат послания генсек ООН Гутерриш быстро осадил пред-
ставителя этой «команды КВН» Кулебу, который изображает министра 
иностранных дел. Генсек сказал очевидное: без России никаких пере-
говоров быть не может. Я бы добавил: никаких переговоров, кроме 
как о капитуляции киевского режима, быть не может.

Тем не менее сама инициатива показательна. Ясно, что она идет не 
из Киева, а из Вашингтона, где убедились, что военным путем Россию 
не победить, а ставка на внутренний протест провалилась. В позици-
онной войне без ядерной эскалации, на которую так настойчиво нас 
толкали, шансов тоже нет. «Курочка по зернышку клюет», – сказал не-
давно Президент России об СВО. Полагаю, в Пентагоне уже посчитали, 
что такими темпами, как сейчас в Донбассе, всю украинскую армию 
мы склюем в ближайшие месяцы. То есть формально ВСУ будут суще-
ствовать, но боеспособность у них будет минимальна. Это называется 
демилитаризация. За ней, как и запланировано, последует ликвида-
ция киевского режима и денацификация Украины. 

И никакие поставки оружия и наемников не помогут. А спасать Зе-
ленского ценой жизни тысяч американских военных США не готовы. 
Вот и начинаются нелепые вбросы про разные саммиты, конферен-
ции, переговоры о мире. С одной лишь целью – выиграть время, оста-
новить наступление Российской армии, спасти неонацистский режим, 
накопить сил и начать новую войну против России.

Вывод простой: специальная военная операция должна быть дове-
дена до конца. Работаем, братья!

Анатолий Шарий
Отбой. Мирный саммит не предусматривает участия России.

Димитриев
Слушай, ну как-то передадут в Москву предложения. Все ж 21 век, 

электронные письма в Кремле читают. Можно и по старинке, посыль-
ными, на санях.

https://t.me/mironovonline/6135
https://t.me/ASupersharij/14417
https://t.me/russ_orientalist/13052
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PublicO
Сергей Марков, политолог: 
«Противоречие между словами Путина о том, что Россия открыта 

к переговорам, и словами Медведева о том, что переговоры с Запа-
дом невозможны, нужно расценивать как противоречия между слова-
ми правды эксперта, которые говорит Дмитрий Медведев, и словами 
большой супер-правды, то есть словами политического лидера, кото-
рые говорит Владимир Путин».

Сладков+
Я уверен: в начале этого года нам не надо было прятать свои планы, 

напротив, накануне СВО нам было необходимо создавать полноцен-
ные вооружённые антифашистские батальоны Херсонской, Запорож-
ской, Одесской, Харьковской и Сумской областей, надо было гласно 
создавать альтернативные Правительства областей с губернаторами 
во главе, а не искать потом лихорадочно людей и нанимать по объяв-
лениям. 

Кстати, Украина не мямлит, она, зайдя в тот же Херсон, сгребла всё 
мужское (российское) население по мобилизации, и теперь россияне 
воюют против россиян, браво. Нам и сейчас не поздно создавать ба-
тальоны из наших сторонников, указанных мною выше областей. Мне 
ответят: «Нету, боятся»! А я отвечу: «Ищите бля, раньше надо было 
этим заниматься! А теперь вон сколько выходцев из этих областей в 
России живет»! 

Так же, как и с нашим политическим и боевым подпольем на Укра-
ине.  СБУ (ЦРУ) разгромило это подполье. Так создавайте новое! Без 
него не будет достойных результатов!!! 

Они ведут диверсионную войну, мы - нет. Какого фига!?!? Украин-
цы должны сами же активнейшим образом участвовать в переформа-
тировании своей страны. 

В Чечне сами чеченцы навели порядок. Где-то ж живет «украинский 
Ахмат Кадыров» и его глобальный последователь «украинский Рам-
зан Кадыров». Это великий опыт участия своих национальных лиде-
ров в войне за освобождение Чечни. Главное на Украине опять не по-
ставить на «медведчука».

Захар Прилепин
ХОХЛОВА И РУСИНА
Итак, показательная новость.
Британцы провели конкурс иллюстраций.
Не поверите, победила россиянка.
По фамилии Хохлова.
С иллюстрацией про украинских беженцев.
Этот факт возмутил украинцев, которых Хохлова, между прочим, 

поддерживает и даже деньги передаёт на гуманитарку.
Первой возмутилась украинская  журналистка по фамилии… Руси-

https://t.me/public0pinion/711
https://t.me/Sladkov_plus/6915
https://t.me/zakharprilepin/17278
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на.
Наживается, москальская падла, на наших страданиях, ты глянь: 

«Она украла чужую травму!»
Украинская Русина против русской Хохловой. Обе дуры, конечно.
Тем временем чешут голову бриты: как у этих русских все запутан-

но...
Потому что русские, увы, обе. И обе по-русски разговаривают и ду-

мают. И если есть катастрофа - то в этом.

Логика Маркова
Генерал Зима мстит США за оккупацию Украины. В США несколько 

дней бушуют снежные штормы. Погибли десятки людей. Ущерб эконо-
мике на десятки миллиардов долларов. В Буффало выпало метр сне-
га, это в 3 раза больше, чем рекордный снегопад в Москве 18 дека-
бря. Зима мстит. Америка, послушай доброго совета, убирвйся домой 
из Украины, прекращай терзать русскую Украину террором своей хун-
ты.

Умный еврей при губернаторе
Гиперлояльности, «Z-повестки» и турбопатриотизма пост. 
Когда-то - две тысячи лет назад - личное имя Цезарь (произносив-

шееся примерно как Кайсар, указывают современные филологи) ста-
ло синонимом слов «император» и «диктатор». Точне, сочетания этих 
понятий в одном человеке. Это слово дошло до нас как русское «царь» 
и германское «кайзер». Цезарями называли правителей империй.

Есть у меня предположение… Или предложение. Что в некотором 
не столь отдаленном будущем Россией будет править не президент - а 
путин. Русский правитель в веках будет называться путиным. Как рань-
ше назывался царем.

Бамбарбия (если вы не согласитесь, они вас зарежут) Кигруду. (шут-
ка)

ВЕСЕЛОВСКИЙ
В старинных свитках сказано, что в незапамятные времена суще-

ствовало на Земле большое островное государство Атлантида, дикто-
вавшее свою волю большинству стран мира.

Однажды атланты решили прибрать к рукам земли и недра, при-
надлежавшие русам, а их самих подвергнуть ассимиляции.

Что было дальше вы знаете. Нет больше никакой Атлантиды. Зато-
нула.

Царьград ТВ
За каких же идиотов держит свой народ киевский режим…

https://t.me/logikamarkova/4743
https://t.me/governorsjew/5787
https://t.me/mihalych67/19309
https://t.me/tsargradtv/32704
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ДЕКАБРЯ

Логика Маркова
Тем временем Зеленский решил испортить жителям России празд-

ник Нового Года. И дал команду своей киберармии закидать все фей-
ками. Сейчас главный фейк от Зеленского это фейк про вторую волну 
мобилизации сразу после праздников. Идёт массированный артоб-
стрел соцсетей этим фейком. Чтобы тревожно было за нашими ново-
годними столами с оливье и селёдкой под шубой. Тем более, говорят, 
Зеленский оливье не ест. Извращенец?

Что-то знаю / Павел Данилин
Сегодня у Зеленского траур. 
Нет, никто из его знакомых не погиб на фронте.
Просто Киса уехал в Америку, и в ближайшее время они не увидят-

ся.
А шо Лена?
А Лена давно была ширмой. Впрочем, ей ее положение очень нра-

вится.
Жинка несгибаемого кровавого карлика, принимаемого в Вашинг-

тоне, шо может быть лучше для криворожских лядей?

Логика Маркова
В турецких сми обсуждают, что, возможно, Путин тайно принял ис-

лам. Это запустили политологи. Это конечно не так. Но сама возмож-
ность этого слуха выражает огромное уважение, которое есть к Пути-
ну в исламском мире.

Кухня Роджерса
С марта месяца (можете поднять мои публикации и убедиться) я 

стабильно пишу: России не нужно побеждать в СВО быстро.
Во-первых, потому что нацистские боевики сидели в городах, при-

крываясь мирным населением. И выкуривать их оттуда было бы очень 
проблематично. В Мариуполе сделали (потому что это часть ДНР), но 
теперь его приходится отстраивать. Устраивать такое по всей террито-
рии бывшей украины – такое себе. Поэтому нужно было вытащить на-
цистов в поле. Что было успешно выполнено.

Во-вторых, допустим, взяли бы штурмом ключевые города. А что 
делать с носителями нацистской идеологии (теми, кто радостно по-
бежал записываться добровольцем в нацбаты и тербаты)? Зачищать, 
как положено? Но это ж воплей про «геноцид» будет, как у китайцев с 
уйгурами – тех никто не ущемляет, но крики про геноцид в западных 
СМИ не прекращаются. Ибо продвижение уже оплачено, деньги воз-
врату не подлежат (а реальность там никогда никого не интересова-
ла).

Я неоднократно писал, что носителей нацистской идеологии вна до 

https://t.me/logikamarkova/4749
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https://t.me/rogers_kitchen/7683
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миллиона человек. И они подлежат денацификации (и нет, это не «пе-
ревоспитание»). Да и лови их там по всей стране, когда они шифруют-
ся и мимикрируют под нормальных (или, как Кива с Бильченко – под 
пророссийских).

Поэтому…
- Сергей Кужугетович, мы как-то слишком быстро проводим СВО, 

нацистов не успеваем утилизировать, а и дорогие западные партнё-
ры недостаточно втянулись.

- Понял, Владимир Владимирович, отводим войска от Сум и Черни-
гова.

Где-то так…
Ну и с харьковской областью потом аналогичная схема была.
Кремль играет с Западом в поддавки. Я в начале девяностых зара-

батывал мелкооптовой торговлей на местном рынке, в конце того же 
торгового ряда «работали» напёрсточники, так что схему их действий 
я видел со стороны. Лоху всегда сначала дают немного выигрывать, 
чтобы у него была иллюзия возможной победы. «За хароший зрение 
– сто рублей премия!». Азарт нужно разжигать.

Ну а потом «Заходи, не бойся, уходи – не плачь».
Казино всегда выигрывает.
Британцы, если что, говорят, что скорость утилизации ВСУ увеличи-

лась до двух батальонов в сутки (недавно писали, что батальон в сут-
ки).

И так до того момента, пока желающие воевать против России не 
закончатся. Это и называется «демилитаризация и денацификация».

Кстати, я уже давно никого не пытаюсь уговаривать или переубеж-
дать. Это я девять лет назад пытался. Бесполезно.

На любую разумную аргументацию и факты в ответ идёт «Ненави-
жу! Убить! Умри!» и прочие проявления бессильной слюнявой злобы. 
Там не с кем разговаривать, там больные бешеные зомби, у которых 
нет ничего, кроме ненависти.

А те, кто на украине остался из вменяемых, их убеждать ни в чём не 
нужно – они и без меня всё прекрасно понимают.

Так что никого вообще переубеждать не нужно. Нужно отделять му-
равьёв от ломехуз.

Возвращаясь к основной теме: Россия не торопится. Это очевидно.
Она заманивает Запад – смотрите, какие мы слабые, как мы уже поч-

ти проиграли (у нас-то и ракеты уже кончились, честно-честно). Дайте 
украине ещё денег, ещё оружия, пришлите ещё наёмников. Какие там 
ваши оружейные бренды ещё не опозорились? Пэтриоты? Давайте их 
сюда…

Джавелины, NLAW, Байрактары, Стингеры – на что там ещё дрочили 
чубатые дурачки? Я уже забываю, ибо список очередных «вундерва-
фель», после которых «теперь России уж точно хана» слишком боль-
шой.

Причём, заметьте, Третий Рейх в своё время постоянно развивал 
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и совершенствовал свою военную технику. За Pz.Kpfw-3 последовали 
Pz.Kpfw-4 и Pz.Kpfw-5. Не помогло, конечно, но они хотя бы пытались. 
А эти «Что? Не работает одна старая фигня из семидесятых? Возьми-
те другую такую же фигню из семидесятых». Реальных новых разра-
боток нет, научной базы для них нет, промышленного потенциала для 
их реализации нет.

У нас же и «Калибры» усовершенствовали за 9 месяцев, и недавно 
выкатили обновлённый АК-12, с учётом полученного боевого опыта 
их применения. Идёт постоянная работа по модернизации и улучше-
нию.

Тем временем промышленность Евросоюза и Британии умирает, 
экономический кризис ухудшается, митингов и забастовок всё боль-
ше.

Запасы западной военной техники истощаются. Что они там пона-
поставляли (сложное слово) в последнее время – я видео недавно вы-
кладывал (снятое, между прочим, самими всуками). Мох и болото, та-
кое проще сразу в металлолом сдавать.

Некоторые переживают, что теперь могут вовлечь Польшу в вой-
ну против России. Серьёзно? А чем поляки воевать собрались? Они 
уже больше половины своих танков украине отдали, в надежде, что 
им взамен Леопарды поставят (но нет). И? Война ещё не начиналась, 
а половины танков уже нет. И ещё несколько тысяч польских наёмни-
ков украшают кладбища между Варшавой и Краковом (естественный 
отбор никто не отменял).

Причём уровень стратегического планирования у Запада отсутству-
ет начисто.

Можно было предположить ещё в начале весны, что украине по-
надобятся расчёты ПВО, умеющие работать с теми же «Пэтриотами»? 
Можно было. Можно было за 9 месяцев их уже подготовить? Мож-
но было. Но никто этого не сделал и даже не пытался. Это же надо ду-
мать! Непривычно…

Вместо этого западные военспецы массово и упорно учили чубатых 
рабов партизанской тактике. А потом этих тактикульных дурачков бро-
сают на защиту Артёмовска, где их утилизируют артиллерией и они не 
успевают показать свои прокачанные тактические скиллы, бггг.

Нас, конечно, такая ситуация вполне устраивает.
Знаете, какая самая лучшая стратегия во взаимодействии с казино? 

Перестать играть.
Посчитать убытки, поплакать, списать их вчистую и идти пытаться 

зарабатывать честным трудом.
Но в казино всё рассчитано на азартного дурачка. «Продолжай 

играть, ты обязательно отыграешься!».
Вот и Запад «Ну ещё Пэтриотов передадим вместе с расчётами для 

управления ими». «Ну ещё дадим денег вороватому режиму Зелен-
ского». «Ну ещё дадим грантов дебилам типа Купчика и Певчих».

«Ну ещё подожжём ситуацию в Косово». Ну не будет после этого 
вашего мерзкого Косово, всё равно оно непризнанное. И «людям с 
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правильными лицами» обломается бизнес по перевалке наркотиков 
и human trafficking. После Сирии это должно было дойти, но нет…

США и их сателлиты втянулись и ставят в казино всё больше и боль-
ше. Систематические реальные поражения и подставные «перемоги», 
не дающие никакого реального результата, их не останавливают. Они 
продолжают надеяться, прежде всего, на госпереворот в России (и кто 
ж им сказал, болезным, что в результате придёт кто-то типа Навально-
го, а не ещё более жёсткий «западофоб»?). Надежды вьюношей пита-
ли (правда «вьюноше» Байдену уже 80 лет).

«Мне нравится этот парень, он снова выигрывает! А теперь сыгра-
ем на два пол-царства».

Говорит ТопаZ
Вы знаете, что я стараюсь воздерживаться от громких прогнозов и 

инсайдов, особенно негативных. Это связано с тем, что во время вой-
ны информация зачастую является более разрушительным фактором, 
чем тысячи мин и снарядов. Особенно я предпочитаю молчание в мо-
мент информационного голода, лучше запостить пару смешных тек-
стов, чем высасывать из пальца «инсайды» и «прогнозы». Но сейчас 
я считаю своим долгом пролить свет на реальную обстановку в зоне 
СВО. Итак, тезисно:

• Русская армия испытывает серьёзный дефицит боеприпасов на 
фоне активных поставок боеприпасов нашему противнику, эта про-
блема из серьезной приобретает характер критической. Если ничего 
не изменится, в ближайшее время противник начнёт приобретать го-
сподство артиллерии на фронте.

Чтобы понимать глубину проблемы, необходимо осознать тот факт, 
что абсолютно все успехи нашей армии, как наступательные, так и обо-
ронительные, являются следствием превосходства нашей артиллерии. 
Вариантов развития событий, на мой взгляд, несколько:

1. Наша сторона договаривается о поставках боеприпасов с одной 
из немногочисленных стран союзников.

2. Мы пытаемся заморозить конфликт на самых позорных услови-
ях, чтобы успеть нарастить производственные мощности, которые по-
кроют дефицит. 

3. Мы решаемся на рискованный, абсолютно авантюрный танковый 
рывок, направленный на то, чтобы большая часть войск смогла закре-
питься в населенных пунктах, а не стоять в открытой степи под мина-
ми и снарядами.

• Мобилизация полностью провалилась. Следует понимать, что аб-
солютное большинство - 70-80% мобилизованных военнослужащих 
оказались небоеспособны по нескольким причинам:

1. Отсутствие качественной воинской подготовки. Тут я не вижу смыс-
ла разглагольствовать, могу сказать лишь, что если вчерашнего касси-
ра из продуктового 2 недели покатать в танке по полигону, то хоро-
шим танкистом он явно не станет.

2. Отсутствие идеологической мотивации мобилизованных ввиду 

https://t.me/Topaz_Govorit/2955


ОГЛАВЛЕНИЕ 310ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ДЕКАБРЯ

отсутствия внятных целей СВО, которые должны транслироваться вла-
стью и СМИ. 

Вчерашний заводчанин понятия не имеет, что такое денацифика-
ция и демилитаризация братской Украины (я тоже не совсем пони-
маю). Уж явно эти волшебные и абстрактные выражения не являются 
причиной, по которой работяга с улыбкой на лице и благословением 
жены отправится на войну за русский народ и русскую землю денаци-
фикацию Братской Украины.

3. Вследствие предыдущего пункта происходит масштабный наме-
ренный и не намеренный саботаж ведения боевых действий со сто-
роны мобилизованных. Например, мужики освоились и научились 
играть в «радио игры», т.е имитировать в радио эфире выполнение 
боевой задачи, сидя в уютном и безопасном блиндаже. Со всеми вы-
текающими победоносными возгласами и паническими воплями. Уже 
молчу про повальное пьянство и полное отсутствие хотя бы каких-то 
мер безопасности и противодействия диверсионной активности про-
тивника.

4. После предыдущего пункта возникает закономерный вопрос – а 
где же закаленные опытом и дисциплинированные старшие товари-
щи, которые должны в рядах мобилизованных наводить порядок и 
противодействовать саботажу? Их нет, они сражаются на других по-
зициях, потому что каким-то сказочным идиотом было принято реше-
ние укомплектовать отдельные, весьма ответственные и важные на-
правления только одними мобилизованными. В результате мы полу-
чаем сотни двухсотых и трёхсотых в бою за свинарник, занятый ВСУ, 
который не имеет никакой ценности. А когда мобилизованные начнут 
брать верх, противник спокойно и организованно отступит, закрыв-
шись артиллерийским валом, который реализовывать становится все 
проще и проще (см. начало текста), а потом забросает вновь занятые 
позиции Хаймарсами.

Мне еще много чего есть сказать об идиотах и предателях, которые 
вечно будут гореть в аду за каждую каплю пролитой крови русского 
солдата, но я считаю, что для понимания общей картины достаточно 
и этого. 

Что делать? Не терять веры, единства и чести. Сражаться до конца, 
потому что за нами русский народ и наши дома.

Мы обязательно выстоим. 
Слава России!

BRIEF
Военкор Стешин: мы, по сути, замышляли на Украине полицейскую 

операцию стремительную. На 8 лет опоздали. Мы пытались провести 
полицейскую операцию против страны, которая повела против нас то-
тальную войну.

Евгений Шатун Николаев
Проехал перед Новым Годом всю левобережную часть Херсонщи-

https://t.me/rusbrief/79864
https://t.me/Evnshatun/2467


ОГЛАВЛЕНИЕ 311ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ДЕКАБРЯ

ны. 
От Алешек до Геническа.
Разговаривал с людьми, встречался с трудовыми коллективами и 

местной властью. 
Итог таков- Левобережье это уже Россия. 
Никаких сомнений нет. Переходный период закончился. И не малое 

участие в этом «Великом переломе» приняла киевская хунта. Именно 
их поведение стало решающим в выборе стороны конфликта мест-
ным населением.

Дело осталось за малым. Решить вопрос Правобережья... И пойти 
на Николаев и Одессу.

Книга Носовича
В Донбассе сохраняется украинская идентичность - надо это при-

знать. Без малого сто лет быть частью украинского проекта - такое 
вдруг не исчезнет. Абсолютное двуязычие, ассоциация себя с украин-
ской культурой. Остались даже сторонники Украины, только теперь 
они маргинальны. Доминирующим чувством по отношению к бывшей 
стране проживания является даже не ненависть, а недоумение и оби-
да. 

Наш Regnum
Никакой «мирный план» не может существовать, если он не учиты-

вает вхождение в состав России четырёх новых регионов — Дмитрий 
Песков

МИГ
Ясность — это всегда хорошо. Остался только небольшой штрих: та-

кая принципиальная позиция, она навсегда, на 10 лет, пять, на год, 
или до новых дипломатических вводных?

Захар Прилепин
Это у нас, видимо, такой план-минимум. При этом плане сливают 

не только Киев, не только Харьков, но могут слить и оставшуюся часть 
Запорожской области и даже город Херсон.

К чему это прилюдное унижение - вопрос риторический. Никто ни-
чего не отдаст нам. Ни четыре области, ни две. 

Однако доверившиеся нам людей на той стороне такими высказы-
ваниями мы огорчаем, унижаем и оскорбляем.

Да и вообще всё это звучит тоскливо, мягко говоря.

Бульба престоловъ
Нет ничего более жалкого, чем сдавать территории без боя, а по-

том претендовать на них. Впрочем, усатая турецкая наложница наме-
кает на совместную администрацию или признание украинской ад-

https://t.me/nosovichchannel/1807
https://t.me/regnum_na/29952
https://t.me/mig41/22860
https://t.me/zakharprilepin/17302
https://t.me/bulbe_de_trones/4128
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министрацией каких-то отдельных стандартов РФ на этих территори-
ях. В общем, Минские соглашения. Поэтому сдать ещё очень много 
чего могут..

Правый Григоров
Территории четырёх вошедших в состав России регионов должны 

быть освобождены — Министр иностранных дел России Сергей Лав-
ров.

Помнится, начинали с того, что территории двух республик Донбас-
са должны быть освобождены.

А тут стоят задачи освобождения Запорожья и Херсона, Славянска. 
А освободить их без освобождения Харькова, Екатеринослава, Криво-
го Рога невозможно.

И освобождать будут.
Но повторюсь, русское общество вдохновит открытое объявление о 

целях – ликвидация украинского государства и возвращение в состав 
России всех оккупированных русских земель Малороссии и Новорос-
сии.

Умный еврей при губернаторе
Жест у Темнейшего с раздачей золотых колец союзникам/вассалам 

получился, конечно, всем на зависть. Гениальный жест, чего уж там. А 
для литературоцентричной, как мы все помним, России - втройне ге-
ниальный. И пошла опять писать губерния про толкинистов в АП, я эти 
разговоры двадцать лет слышу. Но…

Но если адресатами жеста были не читавшие трилогию «Властелин 
колец» на русском языке граждане бывшего СССР, исторической Рос-
сии - то ничего в этом жесте адресаты не поймут.

Политген
Вместо того, чтобы гнать пустой порожняк про какие-то кольца, про 

высосанный символизм которых, уверен, сами их новоиспечённые об-
ладатели слыхивать не слыхивали, лучше бы уважаемые коллеги-по-
литологи действительно сделали бы прогноз: сколько стран, участво-
вавших в саммите СНГ поддержат Россию не на словах, а на деле в 
следующем году. Мой прогноз: одна или ни одной. 

Дмитрий Медведев
Как известно, история после трагедии часто повторяется уже как 

фарс. Больше ста лет назад наши «внесистемные оппозиционеры» 
люто желали нашей Родине поражения в Первой мировой войне. Ре-
зультатом стала гибель империи, две революции и кровавая Граждан-
ская война, которая унесла 17 млн человек разных политических воз-
зрений.

Читая свежие опусы сваливших за кордон госдеповских прихвост-
ней XXI века, не могу отделаться от ощущения, что после великой тра-

https://t.me/grigorov_prav/2250
https://t.me/governorsjew/5790
https://t.me/politgen/4764
https://t.me/medvedev_telegram/239
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гедии наступило время отвратительного фарса. Снова бесконечные 
проклятия в адрес власти и пожелания скорейшего поражения в вой-
не своему Отечеству, а зачастую – незатейливые мечты об уничтоже-
нии нынешней России. Читать такое гадко, особенно с учётом того, что 
на фоне этих мерзостей наши военнослужащие с оружием в руках за-
щищают нашу страну, ежедневно рискуя жизнями и показывая чудеса 
истинного героизма. Свинтившие же уроды ежедневно желают гибе-
ли своим соотечественникам и своей стране. Уму непостижимо. Хотя 
они, видимо, считают всех, кто сейчас воюет или хотя бы выступает за 
победу над украинским нацизмом, людьми низшего сорта, не способ-
ными на тонкие эмоции и адекватное восприятие жизни. Тупым и со-
рным человеческим материалом. Проще говоря, они презирают всех 
нас, коих абсолютное большинство в нашей стране. Почему я пишу об 
этом?

 Первое. Предатели, которые так ненавидят свою страну, что при-
зывают к её поражению и гибели, должны рассматриваться как hostis 
publicus, враги общества. Вне зависимости от юридической квалифи-
кации их деяний. Как враги государства, enemy of the state, пользу-
ясь их же любимым американским эквивалентом. За ними накрепко 
должно закрепиться это определение. Пусть даже никаких админи-
стративных или уголовных дел в отношении этих лиц никто не возбу-
ждал.

Второе. Таких лиц не следует пускать обратно в Россию до конца их 
дней. Их нужно полностью отрезать от источников доходов в нашей 
стране, в чём бы они ни состояли. Аморальную ситуацию, когда пре-
датели, которые желают своей стране поражения, параллельно зара-
батывают на России, нужно прекратить раз и навсегда.  

Третье. Возвращение таких лиц домой может состояться только в 
случае предварительно сделанного недвусмысленного публичного 
раскаяния, а в подобающих случаях – только через амнистию или по-
милование.

 Хотя лучше бы им не возвращаться.

Логика Маркова
Дмитрий Медведев высказал очень жесткую позицию по уехавшим 

из России. 
Но важно, что эта жесткая позиция не к тем, кто испугался и уехал и 

работает на удаленке, а к тем, кто публично высказал пожелание по-
ражения России. Медведев предлагает 

1. Считать этих людей врагами государства. Enemy of State, как это 
принято у США.

2. Обрезать им все доходы из России. 
3. Не пускать их в Россию никогда.
4. Все это не зависимо от того, есть ли уголовное дело. А только за 

желание поражения своей стране.
5. Изменить можно только в случае публичного деятельного раска-

яния врага страны. 

https://t.me/logikamarkova/4751
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Думаю, так и будет сделано. Только юридически оформят поточнее. 
Песков уже мягко поддержал.

Старовойтов о политике
Дмитрий Медведев, похоже, озвучил новый государственный стан-

дарт отношения к политическим эмигрантам. Он предлагает считать 
их «врагами общества», репрессировать в правах, лишить источников 
дохода в России. Таким образом, статус «иноагент» становится не толь-
ко символическим клеймом, но и фактически приговором.

Логика Маркова
По предложению Медведева о врагах страны и запрете им зараба-

тывать в России. 
1. Думаю, какое то решение будет принято. Потому что для боль-

шинства  морально не приемлемо, когда полноценными гражданами 
считаются те, кто поддерживает очевидных злобных врагов России.

2. Но видимо, будут приняты какие то правила, как то юридически 
это будет оформлено. Чтобы не произвол был.

3. Публично выражать это через сми или и через соцсети? Это огром-
ная разница. Через сми поражения России желают всего несколько со-
тен людей граждан России. А в соцсетях видимо несколько десятков 
тысяч. В сто раз больше.

4. В общем, возможность зарабатывать в России для тех, кто уехал 
из-за СВО будет в несколько этапов сокращаться.

5. В России идет нормальная общественная дискуссия по этой теме. 
Как и положено в демократической стране, которой и является Россия.

6. На Украине такая дискуссия невозможна, потому что на Украине 
нет демократии, а есть оккупационная диктатура.

Что-то знаю / Павел Данилин
Те, кто уехал...
В последнее время во власти нарастает интерес к тому, чтобы те, 

кто уехал, понесли некую солидарную ответственность, разделив тя-
готы момента. 

Есть две позиции:
1. Госдумы (Володина)
2. Совбеза (Медведева)
Что касается идеи Володина, то она представляет из себя дополни-

тельное налогообложение для сбежавших самозанятых и ИП. Это объ-
яснимо - здесь у них такие налоговые преференции, что маманего-
рюй. Но как отделить зерна от плевел? Не пострадает ли от этого рос-
сийский бюджет. Вот главный вопрос. И я лично не берусь сказать, как 
будет лучше - тут надо считать. 

Что касается идеи Медведева, то она представляет из себя публич-
ное объявление врагами народа тех, кто уехал и гадит. Это объясни-
мо, те, кто уехал и гадит, действительно, враги народа. Но как отделить 
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агнцев от козлищ? Как определить, кто из ехавших - обычное ссыкло 
(pussy vulgaris), а кто - public enemy (враг народа)? 

Здесь довольно просто. Если ты сбежал там в Армению, Казахстан 
или даже в Ригу, сидишь там, и дрожишь, распуская свой поганый язык 
только на кухне, то ты пролетаешь мимо соответствующих титулов. 
Сиди дальше. 

А если ты публично разеваешь свой поганый рот на армию, обще-
ство, страну, русский народ (строчишь филиппики в соцсетях как Алек-
сандр Морозов, даешь интервью как Татка Лазарева или ведешь мра-
зотный сайт как Илья Бер) - то будь любезен - пройти по облегченной 
формуле признания уголовной ответственности по различным ста-
тьям (дискредитация армии там, или 282.2 или еще какие - может, 
даже специально введенной статье - Госдума, уверен, поддержит), по-
сле чего тебя по такой же облегченной формуле лишают гражданства 
(кстати, тут тоже нужна соответствующая поправка через Госдуму), и 
объявляют врагом общества. Да, безусловно, подают в международ-
ный розыск, чтобы ты, мразь такая, дальше своего узкого европейско-
го мирка боялся выехать. Да и вообще, каждый день дрожал, думая о 
том, как бы все вокруг не поменялось и тебя, такого красивого, не эта-
пировали прямо оттуда, где ты сидишь. Из той же Прибалтики, из ко-
торой собираются всех русскоязычных выгонять...

Kotsnews
Можно, конечно, возмущаться тем, что администрация некоего пи-

терского ДК, предоставляет свою сцену для Лилии Ахеджаковой, дав-
но ставшей человеком-мемом. Даже понятие такое появилось - «ахед-
жакнуло». Это когда тебе невыносимо стыдно за абсолютно справед-
ливые действия своей страны и хочется извиняться перед ее врагами, 
убивающими твоих сограждан.

Можно еще немного поизгаляться на тему того, как поиздержавши-
еся люди с прекрасными лицами бесстыдно едут из своих заморских 
далей срубить бабла в стране, которую поливали помоями. Никогда 
такого не было - и вот опять. И Собчак не возвращалась, и Меладзе… 

Как будто мы открываем что-то новое для себя. Ранее немыслимое, 
ага. Только Питер здесь не уникален. Судя по афише, спектакль уже с 
успехом отыграли в Москве. А перед этим - в Нижнем Новгороде. Там 
был аншлаг при цене билетов от 1200 до 4300 рублей.

Ей «стыдно за своих сограждан», а им нет. Они несут ей цветы. И 
тратят деньги на билеты. Поэтому администрация ДК и предоставляет 
сцену. И я даже не знаю, что печальнее. 

Хотя нет, знаю. В этом спектакле на одной сцене с Ахеджаковой игра-
ет очень похожий внешне на своего погибшего по дороге в Донбасс 
отца Глеб Пускепалис…

Андрей Медведев
Со спектаклем Ахеджаковой есть только одна проблема.
Дело не в том, что она не поддерживает военную операцию. Име-
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ет право.
И даже не в том дело, что  долгие восемь лет ей было наплевать, 

что украинские военные убивают Донбасс. Она тут не одинока. Это об-
щая позиция большинства деятелей культуры. И когда Ахеджакова го-
ворит, что «детей убивают. Мое дело – говорить и не закрывать рот» 
это сколь искренне, столь же и цинично. Убитых донбасских детей она 
совершенно не замечала.

Проблема с Ахеджаковой в том, что она искренне, во время войны, 
поддерживает нашего противника. Вот только в этом всё дело.

Владлен Татарский
Андрей, я считаю,пришла пора называть вещи своими именами:
- Ахеджакова мразь и предатель.
- Те, кто купил билет «на концерт любимой артистки» - тоже мрази 

и пособники предателей.
- Те, кто выступал с ней на одной сцене - мрази и пособники преда-

телей, несмотря на заслуги родителей некоторых.
- Наше государство проявляет отсутствие здорового иммунитета к 

вредным бактериям, типа старушки Лии и другим, за что, мы все, ко-
нечно, поплатимся.

Логика Маркова
Евгений Пригожин наехал уже и на Медведева, просто так, назвал 

его посты «эротическими фантазиями». Это дополнительно к борьбе 
с губером Санкт Петербурга и еще и наездами  на главу Генштаба ар-
мии России. 

Думаю, в ближайшее время будет коррекция Пригожина. Вагнер 
конечно, выдающееся его достижение. Вот им он и будет заниматься 
более активно.

Старовойтов о политике
Пригожин претендует на роль главного хулигана российской поли-

тики. Походя отвешивает подзатыльники и раздаёт смешные клички. 
А ведь все потому, что «кто воевал, имеет право». Раскачивая грани-
цы допустимого, он одновременно создаёт стиль поведения для вете-
ранов СВО. Понятно, что это ему нужно для практических целей - вое-
воде нельзя быть покладистым и нужно постоянно восхищать воинов. 
Но вот с политической точки зрения, все эти выпады однозначно счи-
тываются как открытый внутриэлитный конфликт.

BRIEF
ЧВК «Вагнер» играет в спецоперации не такую ключевую роль, что-

бы диктовать свои условия, заявил НСН член комитета Госдумы по 
обороне генерал-лейтенант Виктор Соболев. Комментируя обраще-
ние вагнеровцев с критикой в адрес главы Генштаба Валерия Гераси-
мова, Соболев отметил, что военное руководство видит недостатки и 
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решает их. А ЧВК «Вагнер», по его мнению, давно нужно было поста-
вить на место. Бывший командующий 58-й армией напомнил, что по 
закону частные военные компании в России запрещены.

Логика Маркова
Сегодня черный день Одессы. Сносят памятник основательнице го-

рода Екатерине Великой. Оккупанты Одессы совсем обнаглели. Осво-
бождение Одессы от оккупации будет.

Vоенкор Котенок Z
По сути, всё, что сегодня делает Киев — это не более чем адапта-

ция большевистских методов. На раннем этапе те тоже ставили целью 
уничтожение русской культуры и русской памяти, подменяя тысяче-
летнюю историю истуканами «Ильича» и фейковыми «героями Граж-
данской». 

И кстати, именно украинизация была одной из фундаментальных 
плит данного процесса. Не случайно многие деятели петлюровской 
УНР отлично устроились при коммунистах, которые сразу же обозна-
чили, что субъектность должна быть у всех, кроме русских.

Да, не стоит переоценивать глубину сегодняшней украинизации ис-
конно русских городов. Понятно, что бандеровская позиция, в ряде 
случаев открыто декларируемая этническими русскими , вызвана ка-
рьеристскими мотивами или самым обычным страхом. 

Но проблема в том, что на короткой дистанции всё это работает. 
Транслируемые украинской пропагандой идеи — агрессивные, про-
стые и понятные. А значит эффективные. И побороть их может только 
понятная и эффективная подлинно русская идеология, которую в Рос-
сии изо всех сил стараются не замечать.

Россия — это государство, построенное русскими для своей защиты 
и защиты тех народов, которые находится под его крылом. И сегодня 
русские пришли, чтобы вернуть свое. Не «завоевать Украину», а вер-
нуть Юго-Западную Русь, отторгнутую, оккупированную и поруганную. 

Об этом нужно говорить прямо. Не нужно заменять русские идеа-
лы «бабушкой с красным флагом», «ахматсилой» и песнями на мове 
с муцураевскими мотивами. Надо просто не бояться называть вещи 
своими именами. И тогда мы обязательно победим.

Сладков+
Эх одесситы… Жалко вас, вырождаетесь. Ругать не смею, подначи-

вать, унижать. Жалость всегда обиднее оскорблений. 
Жаль, что я, русский, россиянин, ошибался в объединенном одес-

ском этносе. Думал, одесситы особые, сильные, гордые. Ладно. 
Только не говорите, что Дерибасовскую никогда не переименуют в 

Бандеровскую. Основатель Одессы, Жозеп де Рипас, к СВО имеет та-
кое же отношение, как и Екатерина Великая. То есть никакого. 

Наша императрица «всего лишь» издала Указ о строительстве горо-
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да Одесса. У вас наверняка об этом не знают. Да, и она не жгла людей 
на 2 мая, не состояла в «Азове». 

Вы даете нам лишнюю мотивацию в правильном окончании СВО. 

Захар Прилепин
Да и не стоит мелочиться, сносите все, там нет ничего украинского 

все связано с российской империей! И Дюк, и Потемкинская лестница 
и Одесский оперный. 

Крушите ФСЬО, все москали строили! Украинской Одессы в приро-
де не существует!

МАРДАН
К слову, после освобождения Украины всех сотрудников местных 

ЖЭКов. которые принимали участие в демонтаже памятников, нужно 
будет отправить в лагерь.

Да, да. Тех самых простых работяг, которые просто выполняли свою 
работу. В ГУЛАГ.

МИД России
В бессильной злобе, продиктованной нулевой эффективностью соб-

ственных санкций, антироссийская коалиция пытается ударить по од-
ной из сакральных скреп российской истории и государственности 
– великой русской культуре. Её стремятся изолировать, оболгать, за-
жать в геополитические тиски. Никак не осуждаемая ЮНЕСКО кампа-
ния травли в отношении наших мастеров искусства; швондеровские 
по духу рассуждения о коллективной вине и ответственности, кото-
рую даже великие россияне прошлого – вплоть до Пушкина с Досто-
евским – должны нести перед Западом и его киевскими подопечны-
ми.

Остаётся лишь надеяться, что в момент, когда наши западные виза-
ви, в том числе, контролирующие ЮНЕСКО, возьмутся за ум и попы-
таются возродить усердно разрушаемый сегодня диалог, нанесенный 
культурному фундаменту их стран урон не станет невосполнимым.

Рамзай
Почти все обратили внимание на эту новость:
«Корпорация Microsoft вернула возможность скачивания операци-

онной системы Windows для россиян - пользователи могут снова ска-
чать и установить Windows 11,10, Windows 8.1 и Windows 7.»

<...>
И в этой связи внезапная «доброта» Microsoft выглядит несколько 

более понятной и логичной. Девять месяцев назад, обрезав возмож-
ности обновления своих продуктов на территории России, Microsoft 
заодно обрезала и американским спецслужбам возможности внедре-
ния своих шпионских закладок в российские компьютеры через систе-
му обновления программ, что, безусловно, стало неприятным сюр-
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призом для спецслужб. И, выждав время, они, похоже, решили вер-
нуть себе канал внедрения и доступа. Конечно, доступа к компьюте-
рам, содержащими секретную информацию, они не получат, но и с 
миллионов бытовых машин, можно собрать достаточно материалов, 
чтобы сложить из «пазлов» картину, даже не имея к ней прямого до-
ступа. Особенно, учитывая общую беспечность и раздолбайство рос-
сиян.

Так что не верьте Microsoftу дыры приносящей! Только качествен-
ный «кряк» наш ответ хитрому Пиндостану!

Сергей Миронов
Глава МИД Германии назвала невозможными нормальные отно-

шения с Россией. Ничего не скажешь. «Настоящий дипломат». Вме-
сто того чтобы искать точки соприкосновения, она рушит мосты. Но 
чему-то удивляться уже не стоит, потому что настоящие дипломаты в 
«демократической» Европе перевелись.

Рамзай
«Гайдаровский форум в начале января 2023 года не состоится, со-

общили нам в пресс-службе РАНХиГС.» 
И это не может не радовать всех порядочных людей.
Начнем с того, что папа гениального экономиста Егора Гайдара маль-

чик Тимур, как утверждают некоторые исследователи, не был сыном 
Аркадия Голикова-Гайдара, и вообще не был ему никаким кровным 
родственником. Когда Аркадий Голиков (известный всем под писатель-
ским псевдонимом Гайдар) должен был зачать своего сына от перм-
ской комсомолки Лии Соломянской, он находился в длительной ко-
мандировке в Средней Азии. Кто же стал папой Тимура неизвестно. Се-
мейная история Гайдаров об этом  сильно темнит. Тем не менее, Арка-
дий Голиков стал мальчику отцом (или отчимом). Правда, ненадолго. 
Лия бросила выпивоху Аркадия и сбежала от него к секретарю Шепе-
товского укома РКП(б) Израилю Разину, которого позже расстреляли 
в 1938 году по обвинению в участии в контрреволюционной органи-
зации. Третий её муж был тренером по фигурному катанию, спортив-
ным журналистом - Самсон Глязер, который, собственно и вырастил 
Тимура.

Чудесное превращение Тимура Соломянского - Глязер произо-
шло, когда пришла пора получать паспорт. Юноша сообразил, что во 
взрослой жизни можно будет хорошо устроиться при звучной фами-
лии. И тогда он решил взять себе литературный псевдоним своего отца 
(отчима).

Аркадий Гайдар (Голиков) ничего не мог ему возразить, так как 23 
октября 1941 года погиб на фронте. Сам Тимур мимо фронта проско-
чил, хотя по возрасту должен был бы быть призван в 1944 году. Вме-
сто фронта он оказался в военно-морском училище, после которого 
недолго поотирался на флоте, после чего перешёл в партийную жур-
налистику и сделал карьеру в военном отделе газеты «Правда», став 
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практический единственным в истории военной журналистики журна-
листом – контр-адмиралом, не выходя в море, и командуя всего дву-
мя гражданскими журналистами. Правда военачальники хорошо по-
нимали «цену» этому «адмиральству» и военное ведомство платило 
ему половину денежного содержания - лишь за звание…

Потом у этого лже-гайдара 1956 году родился сынишка Егор, кото-
рый, разумеется, тоже был записан Гайдаром, так как в Советском Со-
юзе эта фамилия была известной, и приносила большие дивиденды. 
И её обладатель, как внук писателя-героя, и член КПСС с 1980 года, 
сделал прекрасную партийную карьеру в главном коммунистической 
издании ЦК КПСС «Коммунист», откуда, почуяв ветры перемен, пере-
метнулся к Ельцину, где возглавил правительство, получившее прозви-
ще «похоронное», за проведение реформ, от последствий которых в 
землю легло людей не меньше чем в годы Великой Отечественной от 
рук фашистов.

В 1982 году у Егора Тимуровича родилась дочка Маша, которая при-
ходится внучкой Тимуру, но не приходится НИКЕМ нашему любимому 
советскому писателю Аркадию Гайдару!

Пикантный момент, Маша Гайдар до 22 лет жила под фамилией 
Смирнова, так как её маму, Ирину Смирнову Егор Тимурович «Гайдар» 
бросил, когда маленькой Маше было 3 года. Т.е в 1985 году. Но в 2004 
году Машенька, получая паспорт, с предприимчивостью своей праба-
бушки Лии сообразила, что жить в новой России Машей Смирновой 
«не айс» и переписывается из Маши Смирновой в Машу Гайдар, что 
было о-го-го!!!

Её карьера очень скоро пошла в гору! Уже в 27 лет она замгубер-
натора Кировской области, а к 2015 году добралась до одесской об-
ласти, где оказалась в помощницах у губернатора Мишико Саакашви-
ли как по политической линии, так и по скрашиванию досуга горячего 
грузина. А из под него вспорхнула аж в помощницы президента Поро-
шенко, откуда вместе с оным в 2019 году была отправлена в отставку 
и осела в Одессе, где и проживала до начала СВО, после чего следы 
псевдовнучки Гайдара теряются. Так что отмена этого позорного  фо-
рума российской либерасни это чисто гигиеническая процедура...

Олег Царёв
Хочу сказать несколько слов по поводу того, что украинские энерге-

тики поджигают шины возле подстанций после обстрелов, чтобы рос-
сийские военные решили, что цель уничтожена и больше не наноси-
ли по ней ударов. 

Во-первых, обратите внимание, украинские энергетики не думают, 
как отчитаться перед начальством, им главное конечный результат. 
А то могли бы переживать, что их украинское начальство, увидев го-
рящие шины, решит, что это горят их трансформаторы, расстроится и 
будет потом ругать исполнителей. Свобода для принятия решений на 
месте, независимость от начальства даёт возможность на свой страх 
и риск действовать эффективно и нестандартно. 

https://t.me/olegtsarov/4554
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Во-вторых, здесь, как в Минских соглашениях. Противник нас обма-
нывает, а ответственные сотрудники обманываться рады. Фото из ин-
тернета о том, что объект поражён, для того, кто наносил удар, под-
тверждает успешность его нанесения, то есть тот, кто его поражал — 
молодец. А если не поразил, то не молодец. Если объект поражён по 
отчёту, а в реальности — нет, то по нему больше не будут наносить 
удары, он будет успешно функционировать дальше. 

Слава Богу, у нас существуют службы, которые проверят информа-
цию. А то сейчас по отчётам мы бы уже давно войну выиграли. По от-
чётам. Теперь, после публикаций о том, как поджигают шины, после 
атак на подстанции, надеюсь, военные будут проверять информацию 
об успешности поражения целей с особым пристрастием.

РИА Новости
Якутский мастер рассказал РИА Новости, что сделал свою очеред-

ную, уже 12-ю ежегодную скульптуру из навоза механической - сим-
вол года кролик играет на барабане.

Но на этот раз возникли сложности - «погода в настоящее время не-
достаточно холодна, это затрудняет процесс лепки. Когда на улице ми-
нус 45 градусов мороза, навоз быстро мерзнет, а сегодня у нас минус 
28-30 градусов», говорит Боппосов.

Анатолий Шарий
Символизм в каждом изгибе

Ефим Дикий: Вторая попытка
Да заебал уже этот якут, мало нам было петуха из говна (его же ав-

торства), которым нас хохлы с тех пор и троллят.
Предлагаю вылепить из говна Михаила Боппосова.

Нам пишут из Янины
Зря ты, дядя Фима, ругаешься на них. Это, походу, действительно 

самое точное воплощение «символа наступающего года».

https://t.me/rian_ru/190005
https://t.me/ASupersharij/14454
https://t.me/EDikiy/622
https://t.me/wehearfromyanina/1199
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ДЕКАБРЯ

Царьград ТВ
Лавров – о сроках окончания конфликта на Украине: 
«Мы не спешим. Об этом сказал президент. Конечно, хочется как 

можно раньше закончить эту войну, которую Запад готовил и в ито-
ге через Украину против нас развязал. Но приоритет для нас – жизни 
солдат, жизни мирных граждан, которые остаются в зоне боевых дей-
ствий. Мы народ терпеливый, и мы будем защищать наших соотече-
ственников, наших граждан и земли, которые столетиями были рус-
скими, исходя из этих приоритетов».

Логика Маркова
Российская государственность оказалась перед труднейшим испы-

танием. 
1. Оказалось, что армия России вне ядерной компоненты оказалась 

не такая сильная, как все ожидали. Вторая ли это армия мира?Засо-
мневались многие. 

2. Российская разведка проиграла этот раунд американской развед-
ке. Киевский режим не рухнул, украинские военные не перешли на 
сторону России и не отошли в сторону.

3. Оказалось, что Российская государство допускает огромные ошиб-
ки.

4. Огромная враждебная коалиция, включающая в себя десятки са-
мых развитых госудрств мира, поставила задачу ликвидации россий-
ской государственности вообще.

5. Российское государство должно одновременно внутренне пере-
строиться и защитить страну от уничтожения.

МАРДАН
Ночью в Одессе снесли памятник Екатерине Великой. 
Вы удивитесь, но это - хорошо.
Украина семимильными шагами идет к полномасштабной граждан-

ской войне. 
Дерусификация просто в силу логики обязательно выйдет на уро-

вень этнических чисток. Политические хохлы с русскими фамилиями 
однажды очень сильно удивятся, когда им за эти фамилии «предъя-
вят» и от Ивановых потребуют стать Иваненко. Это в лучшем случае. А 
скорее всего, попытаются просто убить. 

Как только Зеленский запретит Украинскую Православную Церковь, 
этот процесс примет обвальный и необратимый характер. Для того, 
чтобы УССР превратилась в Руину образца 17 века религиозный фак-
тор является обязательным. 

И вот тогда живые позавидуют мертвым.
Единственной территорией, где люди не будут в окончательном оз-

верении убивать друг друга будет только та, где стоят русские солда-

https://t.me/tsargradtv/32807
https://t.me/logikamarkova/4761
https://t.me/mardanaka/12557
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ты. Как во времена Гайдаматчины, когда рекруты Петра I расстрелива-
ли картечью обезумевшую от крови и погромов чернь.

Димитриев
В Одессе демонтировали памятник основателям города. На нем пять 

фигур: в центре Екатерина, вокруг - Де Рибас, Де Волан, Потемкин и 
Зубов. Так вышло, что я принимал личное участие в его установке в 
2007 году. Помогал в организации и освещении мероприятия. Тогда 
это сопровождалось большими скандалами. В город приехали сотни 
психов с западной и центральной Украины, пытались разрушить по-
стамент, били рабочих. Потом на защиту памятника вышли одесситы. 
В день установки все улицы вокруг были заполнены народом, была 
массовая драка, которую не могла развести полиция. Помню, я отпра-
вил кадры побоища в редакцию российского канала РТР. Там вышел 
30-секундный сюжет, где на экране появлялся общий план толпы и ве-
дущая за кадром сообщала посмеиваясь: «в Одессе под памятником 
Екатерины подрались казаки». Уже тогда я понял, что любое пророс-
сийское движение должно проходить без участия Российской Феде-
рации, а то будет потом стыдно. Так и вышло. После установки памят-
ника в 2007 году Одесса, считавшаяся до того аполитичным городом, 
стала центром пророссийского движения. Во-многом это была заслу-
га нашей инициативной группы, из которой получилось выдавливать 
всевозможных политтехнологов и медийщиков, регулярно приезжав-
ших из Москвы. И успех нам сопутствовал ровно до того момента, как 
нам не начала помогать Российская Федерация. С того момента все 
побывали в тюрьмах, розысках, войнах, переездах, а теперь в родном 
городе стирают даже следы нашей деятельности.  Когда-то я сильно 
возмущался, мол, ну почему все, к чему вы прикасаетесь, превраща-
ется в говно? А сейчас научился относиться к этому с юмором. Вам, 
дорогие читатели, тоже предстоит много открытий чудных))

Игорь Караулов
÷÷÷
Есть у нас на свете дело чести -
отобрать Одессу у хохлов
и свершить над ними праздник мести
без пощады и без лишних слов.

Отобрать Одессу у придурков, 
что не помнят нашего родства,
у кокаинистов и укурков,
растоптавших русские права.

Вижу неизбежного замеса
кровь и копоть, горе и разор.
А потом - живи, моя Одесса,

https://t.me/russ_orientalist/13069
https://t.me/karaulovnews/1874
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и цвети, как до недавних пор.

Весела, легка, неповторима,
не теряя гордого лица.
С нами навсегда Екатерина 
и Суворов с нами до конца.

АДЕКВАТ Z
Ночь: бандеровцы в Одессе сносят памятники Екатерине (с моти-

вировкой «сейчас бы была за Путина») и Суворову. Утро: массирован-
ные ракетные пуски и щедрые-прещедрые прилеты, которым нет кон-
ца второй час.

Все совпадения, естественно, случайны.

Димитриев
Весь этот российский медийный ебанариум опять растянулся в шпа-

гате: одновременно радуется «калибровке» и возмущается сносу па-
мятника. Блин, ребята, ну вы тут определитесь, как говорится, либо 
крестик снимите, либо трусы наденьте!

АНАЛитика Куршиненко
Димитрияке не понять, почему люди в России одновременно не-

годуют по поводу сноса памятника Екатерине и радуются бомбежкам 
инфраструктуры врага.

Можно вывезти хохла в цивилизацию, но нельзя ввести цивилиза-
цию в хохла.

Larkin
Вот когда перестанем бомбить одесские ларьки – так сразу Импе-

ратрицу на место вернут.
И это хохляцкое чмо, буквальный вражеский агент до сих пор на 

свободе, окучивает аудиторию.

ЯнZен
Снос памятника прекрасен тем, что когда русские ракеты полетят 

разносить одесские ларьки они не заденут Екатерину. 
Мы очень будем рады калибровке ларьков и кальянных Одессы.

Шпаковский. По существу.
По ситуации с украинской ракетой, упавшей на территории Брест-

ской области, все предельно понятно. 
1. Это должно было рано или поздно произойти. 
2. То ли ещё будет. 
3. Украина в современной форме представляет наибольшую угрозу 

https://t.me/politadequate/7112
https://t.me/russ_orientalist/13073
https://t.me/HoholCalling/938
https://t.me/larkin_doc/10646
https://t.me/rus_jansen/2012
https://t.me/shpakouski/2879
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безопасности Республики Беларусь. 
4. Демонтаж киевского режима и поражение Украины в войне со-

ответствует национальным интересам нашей страны.
5. Впоследствии в Украине должен утвердиться дружественный Рос-

сии и Беларуси политический строй, Киев должен присоединиться к 
Союзному государству.

6. Любые формы компромисса с нынешней украинской властью не 
ликвидируют угрозу, а лишь откладывают наступление негативных по-
следствий.

Олег Царёв
«Когда человек не знает,
к какой пристани он держит путь,
для него ни один ветер не будет попутным», — Луций Анней Сене-

ка.
Судя по всему, в этом причина и размытых/неконкретных целей СВО. 

Если целей путешествия много, то любой ветер будет попутным. Где 
бы ни окончилось путешествие — это и будет его целью и победой. 
Из всех озвученных целей СВО мне больше всего нравится последняя, 
озвученная нашим Президентом — воссоединение русского народа.

Друид
Владимир Зеленский назвал восстановление т.н. терриотриальной 

целостности Украины целью конфликта с Россией, то есть возврат утра-
ченных территорий, вплоть до Крыма. Сама нереалистичность поста-
новки целей говорит о том, что В. Зеленский и офис на Банковой на-
мереваются долго третировать Россию конфликтом, ни о каких уступ-
ках речи не идёт. Даже если под угрозу безопасности будет поставле-
на вся страна, тем более, что её инфраструктура подвергается значи-
тельным испытаниям и не факт, что к концу зимы она будет сохранять 
свою работопособность хотя бы на половину. 

Впрочем, В. Зеленский как марионетка США воспроизводит то, что 
ему говорят, а ему велят воевать и ослаблять военный потенциал Рос-
сии как можно больше. США и другие страны НАТО всерьёз беспоко-
ятся по поводу прямого столкновения с Россией и, как следствие, этот 
фактор будет работать на затягивание конфликта на Украине. По край-
ней мере, так удобнее и выгоднее США и Британии.

МИГ России
Разгоняющим украинскую дезинформацию о мифическом конфлик-

те «Вагнера» и армии. Умным людям понятно из этого лаконичного 
ответа, что никакого конфликта нет

(ответ Пригожина через пресс-службу на вопрос о заявлениях депу-
тата Соболева с критикой ЧВК) :

«Виктор Иванович Соболев выражает собственную позицию, а не 
позицию Комитета по обороне. Каждый имеет право на свое мнение. 

https://t.me/olegtsarov/4561
https://t.me/wisedruidd/5008
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Могу сказать, что ЧВК «Вагнер» сегодня играет одну из решающих ро-
лей в зоне СВО. Что касается обращения к Герасимову, я согласен с тем, 
что формулировки должны быть более корректны. Однако, в пробле-
мах, которые существуют, необходимо совместно разбираться».

Мария Захарова
В ходе украинского кризиса наглядно проявляется преступный ха-

рактер украинской и западной пропаганды. Её основой являются яр-
кие, но недостоверные и не подкрепленные реальными фактами те-
зисы и материалы, запускаемые в информационное пространство.

На этом фоне в российских СМИ и соцсетях фигурирует большой 
объем видео- и фотоматериалов, наглядно подтверждающих много-
численные нарушения международного гуманитарного права и воен-
ные преступления украинских неонацистов не только за период с на-
чала специальной военной операции, но и за все восемь лет конфлик-
та в Донбассе.

 В таких материалах просто нет недостатка.
<...>
Все эти материалы размещаются в открытом доступе. Эти данные 

направляются в ООН и другие организации. 
На протяжении восьми лет конфликта в Донбассе мы призывали за-

падных журналистов посетить территории к востоку от линии сопри-
косновения. Однако Киев и власти западных стран запрещали им это 
делать, чтобы общественность не узнала правду о происходящем.

Что-то знаю / Павел Данилин
Не очень понятен смысл поставки американских ЗРК. Одной бата-

реи Patriot недостаточно для полноценного прикрытия хотя бы одно-
го крупного города или важного инфраструктурного объекта. Для эф-
фективной работы данного комплекса окажется недостаточно малого 
количества ракет, которое предполагается поставить в рамках объяв-
ленного пакета военной помощи. 

Необходима постоянная и четкая работа спутников, РЛС и тд вме-
сте с хорошо подготовленным составом ракетчиков по американским 
стандартам. 

Так зачем? Думается мне, что с единственной целью - психологиче-
ской. Украинские нацистские преступники, засевшие на Банковской, 
уверены, что рано или поздно удары по «центрам принятия решений» 
начнутся. И это рано или поздно - уже подходит. Так вот, эта батарея 
Пэтриот предназначена для одной единственной цели - перехватить 
ракеты России, летящие в правительственный квартал Киева и дать 
возможность Зеленскому смотать удочки обратно в Польшу, откуда 
он вылез после требований кураторов ажно в апреле месяце.

Образ будущего
В студии Первого канала сейчас обсуждают, выживет Америка без 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4481
https://t.me/ctotoznayu/2833
https://t.me/obrazbuduschego2/12405
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России или нет. Ответ: нет, потому что Россия в 2022 году начала пере-
дел мира. Погибнут теперь США.

Кому баранки, баранки кому!  Налетай!

Политфорум
Владимир Вольвач:
«Фронт в равновесии не потому, что нет сил на эскалацию, и не пото-

му, что силы равны. То есть, у Запада сил побольше, но задействовать 
они могут далеко не все, к тому же доставлять их на Украину становит-
ся все более проблематично. Россия, по словам Путина, пока не хочет 
форсировать войну, надеясь избежать людских потерь – это для Запа-
да украинцы не более, чем «расходный материал», для нас же мно-
гие из них – будущие граждане России. Приходится беречь не только 
своих солдат, но и украинское население. Но взаимное «прощупыва-
ние» позиций показало, что компромисса на горизонте не просматри-
вается».

Царьград ТВ
Киевские нацисты, сделавшие американские «хаймарсы» частью 

своей убогой идеологии, не понимают, что они для Запада те самые 
обезьяны с гранатами. Впрочем, что ожидать от страны, уничтожив-
шей свою историю, культуру, веру? Вместо советских танков на поста-
менты они готовы поставить натовское оружие. И вот после этого толь-
ко очень недалекий украинец может считать себя жителем свободной 
страны. Нет, он гражданин англосаксонской колонии, где «хаймарсы» 
олицетворяют власть США.

Vладислав Угольный
Слушайте, а давайте реально прикольнемся над рогулями.
Есть действующая методика — составление Проскрипций, в данном 

случае объектов рогульского гражданского общества. Выглядит это на 
примере знакомого вам Екатеринослава так. Хохлы очень сильно уди-
вились такому списку и сейчас ищут откуда течет.

Нам нужны списки их кавьярень и прочих наливаек. Где эти хуисо-
сы сидят по форме и понты кидают, якобы они где-то воюют. Их гро-
мадськие центры нужны и прочая поебота.

Пусть огладываются.
Список по Днепропетровску есть, по Одессе — в разработке. Киев-

ляне и харьковчане нас, будем честны, послали нахуй и бесплатно ра-
ботать не хотят после перегруппировок. А свободных денег нет — мы 
некоммерческая бригада культурной войны.

Так вот, дорогие схидняки из Iнiя, перестаньте хоть на мгновение 
лизать берцы западенцам и слейте нам явки и пароли. Когда-нибудь 
наше начальство дойдет до необходимости ведения культурной вой-
ны и мы отработаем эту заявочку.

https://t.me/politforum/14329
https://t.me/tsargradtv/32821
https://t.me/zola_of_renovation/3912
https://t.me/hryhrykek/346
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Ꙃаставный
Сногсшибательная открытка с Дедом морозом от «Русской гераль-

дики». Флаги новых регионов России присутствуют.

ПолитФорум
Дмитрий Евстафьев:
«На нынешнем этапе российское политическое руководство при-

шло, на мой взгляд, к очевидному выводу о том, что надо ставить бо-
лее глубокие цели по политическому переконфигурированию украин-
ской власти».

https://t.me/zastavnyii/2476
https://t.me/politforum/14331
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Юрий Баранчик
Ещё одно подтверждение того, что описанный 23 декабря в посте 

для Друида ограниченный удар российских ВС по территории стран 
НАТО рассматривается нашими противниками как вполне возможный.

Аналитики RAND: США рассматривают возможность нанесения уда-
ра по России в случае эскалации

В докладе RAND говорится, что на возможный «ограниченный удар 
России по НАТО» (например удар по польским аэродромам использу-
емых для натовских поставок оружия на Украину) отвечать тоже надо 
не абы как, а ограничено (например наносить ответный удар не по 
территории России, а лишь по русским войскам на Украине), рассма-
триваются разные варианты ответного удара в зависимости от сцена-
рия первого русского удара.

ПолитФорум
Модест Колеров:
«Когда рухнут Бахмут и Славянск, и будут взяты Запорожье и Хер-

сон, и территориальная целостность России будет восстановлена, что 
станет её новой военной целью?

Хотелось бы:
1. полосы отчуждения вдоль наших границ со стороны б. УССР,
2. освобождения Одессы и Приднестровья».

Readovka
Свобода по-украински или новый закон о СМИ — альтернативные 

мнения на Украине официально уничтожены 
Подписанный Зеленским закон «О медиа» расширяет полномочия 

властей по влиянию на теле- и радиовещание, которые теперь «леги-
тимно» будут являться единственным регулятором работы СМИ. На-
циональный совет с сегодняшнего дня имеет право штрафовать редак-
ции, направлять журналистам обязательные для выполнения предпи-
сания, запрещать работу и отбирать регистрацию у печатных СМИ. 

В частности, теперь официально запрещено освещение в позитив-
ном контексте любых действий России, а за неугодное киевскому ре-
жиму мнение можно легко отправиться в тюрьму. Уничтожение ми-
нимально оппозиционных нынешней власти СМИ прекрасно вписы-
вается в массовую зачистку в социальном поле всех культурных и ин-
теллектуальных явлений,  которые не пропитаны полностью русофо-
бией.

Юлия Витязева
«В конце концов партия объявит, что дважды два — это пять, и тебе 

придется в это верить»(с)
Теперь общение с той стороной будет ещё сложнее. Ведь отныне тот 

факт, что «они побеждают, а мы проигрываем» станет вдалбливаться 
в их головы с утроенным рвением. 

https://t.me/barantchik/7876
https://t.me/politforum/14332
https://t.me/readovkanews/49881
https://t.me/vityzeva/76032
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BRIEF
Владимир Путин подписал закон, который уточняет законодатель-

ство об иноагентах: теперь, если иноагента дважды за год привлекли 
к ответственности по ст. 19.34 КоАП (нарушение порядка деятельно-
сти некоммерческой организации, выполняющей функции иностран-
ного агента), то ему грозит уголовная ответственность.

Александр Ходаковский
Ну а если не подводить черту, а просто порассуждать о том, что по-

казал нам этот год, - то хочется вспомнить остроумное наблюдение 
Гришковца про любительское видео. Там он говорит про то, как вас 
усаживают посмотреть любительское видео, снятое с вашим участи-
ем на каком-то мероприятии, а вы смотрите на себя со стороны и не 
узнаете. Но помимо всего, чего вы в себе не узнаете  - вы не можете 
опознать свой собственный голос, и, напряжённо вслушиваясь и всма-
триваясь в себя, вы робко говорите такому же напряженному соседу: 
что-то голос плохо записался?...А тот в ответ: твой нормально, а вот 
мой -  не очень. И тут - говорит Гришковец - вы отчётливо понимаете, 
что человека, которого вы видите в зеркале, и слышите, когда говори-
те - видите и слышите вы один, - а все видят вот этого, на любитель-
ском видео... 

Впервые за десятилетия мы посмотрели на себя «в любительском 
видео» и увидели то, что видят другие, а не то, что привыкли думать о 
себе сами. Это очень дорого стоит.

МИГ России
Владимир Соловьев, подводя итоги года: «Это был год, когда мы 

потеряли иллюзии».
Мы бы выразились яснее: это был год, когда все иллюзии просто-на-

просто рухнули.
Это не повод живым ложиться в гроб. Это повод начать жить без ка-

ких-либо иллюзий.

Мария Захарова
Запад «подорвался» на своей пропаганде. Расставленные запад-

ным мейнстримом информационные «мины» и «растяжки» сыграли 
с ним злую шутку: Запад стал заложником собственной лжи. Они ста-
ли использовать всю свою мощь, а они очень мощные, для раскрутки 
фейков, которые просто провалились и показали миру всю эту жуткую 
неприглядность вранья Запада.

Посмотрите, они уже прямым текстом начали обличать сами себя, 
рассказывая об отсутствии намерений выполнять Минские договорён-
ности. Обличают себя, говоря, что накачивали Украину вооружениями, 
что просто тянули время. Они обличают себя, раскручивая тему яко-
бы «зверств» в Буче, Мариуполе и т.д. При этом всему миру очевидно, 

https://t.me/rusbrief/80452
https://t.me/aleksandr_skif/2533
https://t.me/mig41/22878
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4486


ОГЛАВЛЕНИЕ 331ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ДЕКАБРЯ

что за этим стоят постановочные сценарии. 
Таких примеров очень много.

Логика Маркова
США главный победитель 2022 года. Особенно Байден. Он и не ожи-

дал такой огромной победы.
1. США готовились не признавать аннексии Украины со стороны Рос-

сии. А режим полностью сохранился. Потом весной США готовились к 
заморозке конфликта. А оказалось, что армия России оступает. И США 
ставят сейчас целью нанести военное поражение армии России, вы-
теснить ее на границы 1991 года. И перенести конфликт на террито-
рию России.

2. Европа полностью признала доминирование США и готова вы-
полнить почти любой приказ США. 

3. Китай видит силу США  и старается держаться в тени. 
4. Все страны мира видят силу США и их решимость и буквально 

трепещут от страха применения вторичных и прямых санкций США. 
5. В общем США на пути к перезагрузке однополярного мира со сво-

им полным доминированием. 
6. Только показавшая всем свою слабость, но сохранившая непо-

корность Россия и Путин стоят на пути. И США полны решимости сме-
сти эту преграду силой.

7. Главная проблема США в том, что они на стороне явного Зла. А 
Зло может победить только временно.

Vоенкор Котенок Z
В Бахмуте активно работают «черные трансплантологи», изымая ор-

ганы убитых и смертельно раненых в/с ВСУ.
Осенью 2022 г. в подразделения ВСУ прибыли трансплантолог Эли-

забет Дебрю (Нидерланды), основатель ЧВК «Моцарт» Эндрю Миль-
бурн, его помощники Джон Уэсли, Генри Розенфельд. В 1999 г. они 
изымали органы в Косово, в 2014-2015 гг. работали в Донбассе. Орга-
ны отправляли в Германию и Израиль.

Куратор схемы полковник СБУ Владимир Мищенко присылал шиф-
ровки с указанием направлений и н.п., где шли бои. Спецгруппа от-
правлялась на «точки» по координатам Мищенко. За каждое тело ко-
ординатор получал $170.

«Элизабет Дебрю («Эльза) за 7-10 минут могла вырезать пару почек 
у раненого и обожженного бойца и упаковать в спецконтейнер. Его 
отправляли в Краматорск вместе с другими ранеными, которые были 
пригодны для глубокого расчленения. У умирающих изымались все 
органы, даже глаза, кожа и кости. Все отправлялось за кордон», - со-
общил экс-сотрудник СБУ.

В Дебальцево на органы не хватало контейнеров. Только за один 
день в феврале 2015 г. на базу отправили 23 пары органов: почек, се-
лезенки и печени. Большинство погибших - из 128-й горно-пехотной 

https://t.me/logikamarkova/4769
https://t.me/voenkorKotenok/44082
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бригады (пропавшие без вести). 
В братской могиле у н.п. Нижняя Крынка и шахты № 22 Коммунар 

эксгумировано 40 человеческих останков без внутренних органов. 
При обстреле Попасной «Эльза» вырезала почки и селезенку у по-

терявшей сознание от взрыва мины девочки 12 лет и ее отца Влади-
мира Ляшевского (паспорт обнаружен в кармане куртки). У мамы де-
вочки ноги были оторваны осколками, она умирала от потери крови, 
ей перевязали конечности шунтом и отправили в медцентр для раз-
делки на органы. Все трое зафиксированы погибшими при обстреле.    

В апреле 2022 г. Верховная рада приняла закон, по которому опера-
ции по трансплантации органов освобождены от уплаты НДС. Автор 
закона - глава Комитета по вопросам здоровья нации Михаил Радуц-
кий, доверенное лицо Зеленского, возглавляет на Украине сеть част-
ных клиник. Закупка органов продвигается компанией Global Rescue 
заключила контракты с ОБСЕ.

За 8 лет на подконтрольных Киеву территориях Донбасса бесслед-
но исчезло 1600 детей. После начала спецоперации спецслужбы РФ 
предотвратили вывоз группы детей из Херсона на территорию Украи-
ны.

Органы украинцев ждут в биолабораториях США. Направление чер-
ной трансплантологии – использование биоматериалов в форме жи-
вых клеток человеческих органов в исследованиях по «усилению функ-
ций вирусов» для повышения их заразности и патогенности. Вирусы 
многократно пропускаются через клеточные структуры органов чело-
века. Требуются только здоровые клетки от детей и людей без воз-
растных хронических заболеваний. Тогда достигается нужный эффект 
«тренировки вируса» для преодоления им иммунной защиты орга-
низма.

Так, на живых эпителиальных клетках дыхательных путей человека 
предшественника COVID-19 обучали обходить иммунитет. В 2005 г. в 
лаборатории уровня BSL-3 Центров контроля заболеваемости и про-
филактики (CDC) в Атланте в живых клетках почек человека методом 
обратной генетики воссоздали вирус «испанки».

Рыбарь
Кадыров правильно говорит: надо перестать играться. На любой акт 

террора со стороны Украины должна идти акция возмездия. 
Надо перестать цацкаться. Нужно в СМИ писать, что «в рамках отве-

та на преступный обстрел Донецка, повлекший гибель мирных жите-
лей был нанесен удар по администрации условной Винницы или Тер-
нополя». 

Просто хватит уже спасать жизни украинцев за счет жизней наших 
согражан — мы об этом говорим чуть ли не с начала спецоперации. 

Мы не должны опускаться до их уровня — это факт. Но если тебя ку-
сает бешеная собака, то её необходимо пристрелить.

Перестаньте наконец-то метать бисер перед свиньями: они этого не 
оценят.

https://t.me/rybar/42363
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ТРИДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Национальный Z Курс
Сегодня 100 лет было бы СССР. Но государства Советов не стало в 

1991 году, не стало в результате предательства элиты во главе с Гор-
бачёвым. Сейчас территория СССР находится под разной степенью ок-
купации США и НАТО. 

Россия является правопродолжателем Советского Союза. Мы вы-
нуждены будем восстанавливать границы исторической России. По-
сле возврата суверенитета и технологии угрозы США, НАТО уберётся 
с нашей земли, мы победим на Украине, а после начнём переговоры 
с другими территориями. Рано или поздно государственная граница 
СССР будет возвращена.

Мы возьмём всё лучшее, что было в стране Советов: идеи равен-
ства и справедливости, дружбу народов, самое передовое в мире об-
разование, наука, здравоохранение, культура.., эти знания мы поне-
сём сквозь века. Мы не забудем и ошибки, тот опыт сделает нас силь-
нее. Мы помним тебя, Великая Родина, прости что не уберегли... Огонь 
твоих красных звёзд навечно в наших сердцах, твои успехи и достиже-
ния, твоё алое знамя Победы навсегда в нашем историческом коде. 
Новая возрождённая Россия продолжит тысячелетний путь русского 
народа к великой мечте. Мечте, к которой мы были так близко во вре-
мена СССР. 

Враг будет разбит, победа будет за нами!

Старовойтов о политике
Дела, которые президенту Путину нужно сделать до выборов в мар-

те 2024-го:
1) Закончить СВО и зафиксировать результат, который закрепит кон-

троль над сухопутным коридором в Крым и который общество примет 
как победу. 

2) Заставить МО провести работу над ошибками и создать совре-
менную армию. 

3) Достроить газовые «Потоки» и организовать экспорт нефтегаза в 
Африку и Латинскую Америку. 

4) Вывести страну из-под санкций (или частично вывести). 
5) Пересобрать внутриполитическую партийную конфигурацию и 

подобрать соперников на выборы. 
6) Организовать новую «стройку века» - символический проект, де-

монстрирующий технологические амбиции нового президентского 
срока («новый БАМ» вполне подойдёт, учитывая загруженность Транс-
сиба). 

7) В качестве бонуса: объединиться с Белоруссией. 
8) Ещё как-то должны сыграть свою роль «кольца власти», который 

Путин раздал главам стран СНГ, но пока непонятно как.

https://t.me/nationkurs/22371
https://t.me/sstarovoytov/440
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Захар Прилепин
Их шутки.

Ну как улетели, так и прилетят. Домой. С теми же словами.

Юрий Баранчик
Азовцы вместе с представителями еврейской диаспоры танцуют 

Хава нагилу
Теперь вы видели всё.
Ощущение пляшут на костях Майданека, Дахау, Освенцима...

Vоенкор Котенок Z
Коллективный запад поставил задачу укронацистам влезть в иголь-

ное ушко — показать миру, что сатаноиды полка «Азов» на самом деле 
мягкие и пушистые и ни какие не нацисты, а человеколюбцы и, более 
того, просто обожают Израиль и всех евреев. 

Для этих целей «азовцев» отправили на Землю обетованную с за-
дачей раздемонизировать самих себя. Вот они и режут Хаву Нагилу 
вместе с аборигенами. И правда, мягкие и пушистые, не?

Агентство Новости
Бывший главный раввин Москвы Пинхас Гольдшмидт считает, что 

живущих в России евреев могут сделать «козлами отпущения» за труд-
ности, ставшие следствием войны. Пинхас призвал евреев покинуть 
страну, пока не поздно. 

Цитата. «Если оглянуться на российскую историю, [то видно, что] 
всякий раз, когда политическая система [страны] была в опасности, 
правительство пыталось перенаправить гнев и недовольство масс на 
еврейскую общину», — сказал Гольдшмидт.

https://t.me/zakharprilepin/17344
https://t.me/barantchik/7902
https://t.me/voenkorKotenok/44093
https://t.me/agentstvonews/2225
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GREY ZONE
Бывший главный раввин Москвы Пинхас Гольдшмидт, бежавший в 

Израиль из-за отказа поддержать Россию в конфликте с Украиной, при-
звал евреев уезжать из России.

Похоже первая цель СВО достигнута.

Захар Прилепин
Отношение россиян к СССР следующее по опросу ВЦИОМ: 
58 процентов россиян сожалеют о распаде СССР.
51 процент населения считают, что там было «больше хорошего».
38 процентов считают, что было и хорошее, и плохое. И только 5 (!!!) 

процентов считают, что там было «больше плохого».
Роль Сталина, как положительную в Отечественной войне по самым 

разным опросам оценивают до 70 процентов россиян (эту цифру, в 
числе прочих давал Левада-центр не так давно).

Тот же Левада-центр определил по опросу россиян самые выдаю-
щиеся личности в истории: 39 процентов было у Сталина, 30 процен-
тов у Ленина, 19 процентов у Петра Первого. Остальные правители со-
брали в разы меньше голосов. 

И всё это с учётом оглушительной антсоветской пропаганды, что шла 
сплошным потоком 30 лет.

А если б у нас снимали хотя бы на 9 антисоветских сериалов - один 
более-менее даже не просоветский, а дающий более сложную карти-
ну мира?

Впрочем, даже с учётом этой пропаганды, есть одна плохая новость 
для всех ненавидящих «совок».

Главная ваша проблема - народ.
Русский народ. 
И оттого, что вы назовёте этот народ «совками» (или, помягче, «со-

ветскими», а себя, конечно, «русскими», что вообще говоря комично) 
- ситуация не изменится.

С народом вам не повезло. За 30 лет антисоветизма вы так и не со-
жрали ему мозги.

И дальше шансов уже не будет.
Сегодня в аффилированных государством СМИ вижу вал публикаций 

про «заложенную большевиками бомбу» - очередной уже, не помню 
какой по счёту нелепый разгон, создающий ощущение, что это не Ель-
цин и его браты-демократы распустили страну, а кто-то другой.

Страну распустил Ельцин.
Большевики её собрали и вылепили заново.
Основополагающая часть руководителей Белой гвардии  была при-

частна к ликвидации монархии, а по взглядам эти люди в огромном 
количестве были республиканцами, либералами и даже социалиста-
ми. Их вожди находились на прямом финансировании «мировых де-
мократий», грабивших нашу страну гомерическими темпами.

https://t.me/grey_zone/16399
https://t.me/zakharprilepin/17346
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Прежде чем рассказывать про «бомбы», людям надо рассказывать 
про контекст той эпохи.

Контекст преподают так: одни сражались «за веру, царя и Отече-
ство», а другие «бомбу закладывали». Вы не сердитесь, но хохлы при-
мерно так же свою историю преподают. С расчётом на то, что у людей 
вовсе нет сознания. 

Но сознание у людей есть. Либо оно вернётся.
«Независимая Украина» была создана не Москвой, а вопреки Мо-

скве, и большевистская Москва эту проблему решила, и Киев - взяла. 
Они взяли Киев. Они. Взяли. Киев.
Можно разгонять хоть сто тысяч раз эти телеги про «заложенную 

бомбу», но суть останется прежней: эти взяли Киев, а вон те - распу-
стили страну.

И народ не обманешь.
Он всегда будет это знать.
С возвращением истины. С возвращением имён.
Правда всё равно победит.

Байки из Спасской Башни
«В СССР мы были самыми умными, технологически развитыми, кос-

мическими и победными! Все это вызывало неподдельную зависть 
у наших геополитических конкурентов. Поэтому в результате подло-
го предательства СССР был разрушен. Сегодня мы пожинаем горькие 
плоды этой катастрофы, в результате которой русские стали самым 
разделённым народом в мире и под угрозой существования оказа-
лась русская цивилизация».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Ваши Новости
«Вероятно, в ближайшие 90 дней мы больше не сможем скрывать 

катастрофу на Украине, где российские войска разгромят и уничтожат 
практически все украинские вооруженные силы. Страна будет лежать 
в руинах», – заявил экс-советник главы Пентагона полковник Дуглас 
Макгрегор в интервью youtube-каналу Redacted.

Все попытки спасти положение Зеленского, предпринимаемые За-
падом и Европой, обречены на провал, считает он.

«Я полагаю, что все уже это понимают. Украину ждет печальный ис-
ход», – отметил Макгрегор.

Комиссар Исчезает
Это был тяжелый, страшный, великий год.
Конечно, я ждал «событий» в направлении украинской границы, и 

я много лет думал о том, что они очень нужны, но когда эти «события» 
в самом деле произошли, возник тот же вопрос, что и в старой песне 
сбежавшего из России классика: того ли ты ждал, того ли ты ждал?

https://t.me/kremlin_bashnya/36443
https://t.me/news_forfree/22075
https://t.me/komissarischezaet/277
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Были две надежды.
Одна из них, созданная грузинской, крымской, донбасской (14-го 

года), сирийской и даже стремительно забытой казахской (января 22-
го) историей, состояла в том, что само решение Москвы о «вводе во-
йск», о поддержке одних сил и подавлении других, о разрыве кабаль-
ных сделок и связей с Западом, о приеме в состав России новых тер-
риторий и проч., - уже является панацеей, ключом от всех дверей, и 
достаточно перестать сомневаться и бояться, достаточно приказать с 
самого верха, чтобы этого хватило для достижения если не победы, то 
уж хотя бы изрядного результата. Мы думали, что силовики сильные, 
а экономика слабая, что плохо бывает из-за того, что нет приказа, что 
если государство перестанет валять дурака и впряжется, то триумф не-
избежен. 

Конечно, это было наивно, как теперь видно. Но, повторюсь, мно-
гое в прошлом - и особенно Крым - приучило нас к этой наивности.

В действительности же, события 2022 года начались с трагическим 
многолетним опозданием и трагическим же государственным невни-
манием к тысяче разных обстоятельств - от изменений в украинской 
армии и украинской системе до состояния собственного управления 
и масштаба влияния на внешний мир и новые поколения.

Легко, красиво и убедительно не получилось. Получилось долго и 
трудно. 

Правда, в русской истории чаще всего именно так и бывает.
Была и вторая надежда - на перемены в стране, связанные с убы-

тием из нее целого класса колониальных паразитов, интернационала 
жрецов заграницы, вынужденных бежать поближе к местам своего 
религиозного поклонения.

Хотелось верить, что оставленные места будут заняты кем-то и чем-
то другим. Что общество преобразится, станет национальным, вый-
дет из состояния смыслового распада и подражания чужим гнусным 
модам. Это отчасти и происходит, но, как и в случае с боевыми дей-
ствиями, бесконечно медленнее и тяжелее, чем могло бы быть где-то 
в мечтах.

Паразиты рассчитывают вернуться к своей социальной гегемонии, 
а чиновники сохраняют для них теплые места, поскольку втайне не ве-
рят в успех того, о чем говорят вслух. 

И все-таки ощущение какого-то грандиозного освобождения, про-
рыва к свободе, какого-то, если угодно, русского, консервативного ана-
лога 1968 года - я не перестаю ощущать весь 2022-й, и с тягостью ду-
маю о возможном возврате назад, ко всему «постсоветскому» и «гло-
бальному». 

Великий, исторический год.
И вместе с тем: какой ценой, какой же страшной ценой.

Рамзай
Военные итоги года подводить бессмысленно. Главное сегодня это 

извлечь уроки из прошедших десяти военных месяцев.

https://t.me/ramzayiegokomanda/1362
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Поэтому тезисно:
- Несмотря на всю сегодняшнюю критику, за предыдущие годы мы 

смогли построить профессиональную армию, которая в течение ше-
сти месяцев наступала и владела инициативой, ведя боевые действия 
против противника, превосходящего нас численно, и все время увели-
чивающего это превосходство, технически, как мы теперь знаем, прак-
тически равного нам.

- Кризис сентября - октября был вызван корневой ошибкой военно-
го строительства. Принятая в 2000-х военная доктрина, базировалась 
на тезисе, что вероятность большой европейской сухопутной войны 
крайне маловероятна и готовиться нужно к локальным конфликтам с 
противниками численно и технически нам уступающими. Это приве-
ло к демонтажу мобилизационной системы, прекращению создания 
и обновления запасов техники, вооружения, боеприпасов, амуниции 
на случай масштабного развертывания Армии. В итоге, сложилась си-
туация стайера, вышедшего на марафонскую дистанцию - продемон-
стрировав впечатляющий старт, он начал быстро выдыхаться на дис-
танции.

- Особая персональная ответственность за этот кризис лежит на ав-
торах военной реформы 2004 - 2014 годах министрах обороны Сергее 
Иванове и Анатолии Сердюкове, которые своими волюнтаристскими, 
никак не просчитанными и. зачастую, просто популистскими решени-
ями, нанесли невосполнимый урон обороноспособности страны.

- Пришедший им на смену Сергей Шойгу, вместе с НГШ Валерием Ге-
расимовым занялись исправлениями последствий ошибочной рефор-
мы, но были ограничены как в инструментах - многие организацион-
ные решения находились вне их компетенции, и несли репутационные 
для многих высших чиновников предыдущего периода вызовы. Так и 
финансово - большая часть, выделенных на проведение организаци-
онно-структурной части военной реформы средств, была уже потра-
чена, и выделение ещё большей суммы на исправление ошибочных 
решений было невозможно. Как следствие - многие решения нового 
министра и НГШ носили ограниченный характер, в рамках уже пере-
форматированной оргштатной структуры. Многое удалось исправить, 
но ещё больше нет и, с началом СВО, все «косяки» неудачной рефор-
мы стали «клинить» машину военной операции.

- Все эти проблемы резко усугубились вмешательством в конфликт 
США и стран НАТО, осуществлявших беспрецедентную военно-техни-
ческую, разведывательную, координирующую и финансовую помощь 
Украине. Следствием этой необьявленной войны стало то, что к сен-
тябрю Россия столкнулась с самым масштабным за всю послевоенную 
(с 1945 года) историю вызовом существованию её как суверенного и 
независимого государства. Военное поражение, по замыслу Вашинг-
тона и его союзников, должно было запустить механизм саморазру-
шения России по модели распада СССР в 1991 году.

- Огромные усилия руководства страны, военного руководства, мо-
билизация нашего общества позволили стабилизировать ситуацию на 
фронте, но кризис ещё не преодолён. 
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- Новую военную реформу нам приходится вести, что называется, 
на ходу! Исправлять корневые ошибки, переходить на новую оргштат-
ную структуру, новые алгоритмы использования техники, вооружения, 
проводить мобилизацию, обучать мобилизованных, снабжать их всем 
необходимым.

- Идет не только «горячая» война - сражения и бои на линии фрон-
та, но и война экономик. И закончить эту войну победой мы сможем 
только, развернув нашу промышленность, прежде всего, военную, до 
масштабов, безусловно, превосходящих всё то, что дает Украине За-
пад.

- Нам предстоит крайне оперативно - завтра! - разрубить гордиев 
узел проблем:

Проблему непрерывного, «нон-стоп», формирования резервов - 
укомплектования и снабжения их всем необходимым и обучения.

Развёртывания новой системы подготовки офицерских кадров. Как 
младших командиров, так и командиров среднего и старшего звена 
на основе обобщения передового военного опыта и в количестве не-
обходимом для дальнейших планов развертывания армии.

Масштабирование передового военного опыта на всех уровнях ве-
дения СВО...

- Развертывания военной промышленности до уровня полностью 
удовлетворяющего все потребности фронта.

И всё это, как я уже сказал, нам надо не через год, не через полго-
да, а завтра! То есть сегодня! Реформа нон-стоп это не фигура речи, 
это критически важная необходимость и условие нашей победы!

Юрий Баранчик
Главные же итоги года состоят в том, что они носят неопределён-

ный характер, так как те процессы, которые были запущены в начале 
2022 года, не завершены. Неопределённость, как фактор, будет опре-
делять и весь 2023 год. Так как процесс переустройства мира, начатый 
СВО, находится только в самом начале.

МАРДАН
Подводя итоги уходящего года, от души хочу поблагодарить Украи-

ну. Это несчастная страна сделала для нас очень много.
Русские, наконец, стали интересоваться своей историей и ценить 

собственную культуру. Мы сплотились на основе своего великого про-
шлого и стали ценить настоящее.

Вспомнили героев и великих людей России, которые всегда были 
стержнем национального самосознания. Глядя на Украину, мы заново 
оценили всё величие России и её народа.

Мы поверили в российскую экономику и стали уважать наш ВПК, 
который показал всему миру мощь русской технической мысли. Во-
енные действия не лучший повод для этого, но зато самый наглядный 
способ.

https://t.me/barantchik/7906
https://t.me/mardanaka/12569
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Благодаря Украине, мы убедились что Россия - это самодостаточное 
государство, независимое от западных мыслей и технологий. 

Мы расставили правильные акценты внутри страны, поставив на-
циональные интересы и традиции выше глобальных ценностей, навя-
занных гнилым Западом.

Россия освободилась от шелухи либеральный демагогии и её геро-
ев, которые покинули страну при первых залпах орудий. Обществен-
ная жизнь и сознание стали очищаться от нетрадиционных ЛГБТ-взгля-
дов, которые всегда были чужды русскому человеку.

Спасибо Украине, которая сплотила нас вокруг идеи русского мира 
и поставила Россию в центр этого мира. И пусть Украина не говорит 
мне «пожалуйста», это будет неискренне.

Логика Маркова
Что нужно России от Китая сейчас?
1. Чтобы Китай предоставил массивы своего оружия. В СВО сейчас 

нужны именно массивы.
2. Чтобы Китай предоставил большое количество беспилотников 

и производил много беспилотников по заказу армии России и чтобы 
было налажено производство беспилотников на территории России.

3. Чтобы экономика Китая прямо и быстро производила по прямо-
му заказу армии России большие объемы военных товаров, таких как 
средство связи, бронежилеты, каски и все другое.

4. Чтобы китайские компании не бежали из экономики России в стра-
хе перед санкциями США. 

5. Чтобы КНДР передала большие объемы снарядов и военной тех-
ники.

6. Чтобы часть армии КНДР могла принять участие в СВО на Украи-
не. 

7. Чтобы китайские компании не пытались воспользоваться санкци-
ями США против России и не пытались сильно снизить цены на нефть 
и газ из России. 

8. А ценность слов становится все меньше.

Юрий Баранчик
Вехи украинской деградации:
— вместо памятника Екатерине Великой — жёлто-синяя тряпка;
— вместо великой русской истории — история «великих укров»;
— вместо «лампочки Ильича» — свечи и лучина;
— вместо электровозов и тепловозов — паровозы;
— вместо автомобилей — гужевой транспорт;
— вместо промышленности — руины;
— вместо 51,5 млн населения на 1989 год — 20 млн;
— вместо сала — хрен с маслом.
Это незакрытый список.

https://t.me/logikamarkova/4774
https://t.me/barantchik/7898
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Захар Прилепин
Говоря об СССР (хорошее) - всё равно считают нужным добавить, 

что СССР воссоздать невозможно, да и ненужно.
Это неправильная постановка вопроса.
Надо спокойно ставить перед собой огромные задачи.
Да, возможно, всё пространство СССР нам не нужно, но многонаци-

ональная Россия и русские возьмут своё, соединят разделённый рус-
ский народ, и ряд других разделённых российских народов, и примут 
в семью те народы, которые реально нуждаются в независимости и 
способны преодолеть желание своих буржуазных элит сосать соки из 
собственных стран и продавать Вашингтону независимость.

Мы раскроем им объятия. Россия щедра. Россия пересмотрит свои 
(и пока ещё чужие) границы. 

Большие народы ставят себе великие и яростные  цели. Не надо ста-
вить себе маленькие цели.

Территории у России в XXI веке должно стать больше - это всё наши 
земли. 

Социализм в приемлемой и обновлённой форме будет неизбежно 
взят нами на вооружение.

Бульба престоловъ
В 2022 году Российская Федерация показала своё истинное лицо в 

отношении русских. 
Я это лицо никогда не забуду, кем бы ни пыталась Российская Феде-

рация притвориться в дальнейшем. 
Если бы Российская Федерация являлась Россией, я бы сказал, что в 

2022 году Россия потерпела крупнейшее за векá военное поражение 
и лишилась статуса Великой державы, приобретённого в 1721 году в 
результате Северной войны.

В 2022 году кадровая армия РФ была утилизирована на Украине 
практически в полном составе в результате цепочки предательств и 
договорняков.

В 2022 году родилась не только украинская нация, но и дееспособ-
ное, компетентное украинское государство, которое навсегда войдёт 
в историю как победитель России, а Зеленский — как лицо этой побе-
ды.

В 2022 году начался открытый процесс распада России на нацио-
нальные республики и вольные исламские города, и далее он будет 
усугубляться под лихорадочные попытки государства скрыть этот про-
цесс.

2022 год был ознаменован невероятным скачком исламизации, ди-
аспоризации, дерусификации, шариатизации, регионализации, бан-
дитизации России, и эти процессы будут только ускоряться.

Поскольку Российская Федерация живёт и дышит, 2023 год для рус-
ских будет гораздо, гораздо хуже, чем 2022.

https://t.me/zakharprilepin/17332
https://t.me/bulbe_de_trones/4156
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С наступающим. И со столетием образования СССР. РФ тоже скоро 
станет Союзом суверенных исламских нацреспублик.

МАРДАН
Прошедший год наглядно показал, что Россию невозможно подви-

нуть с ее исторического места, не нарушив сложившийся миропоря-
док. Наша страна оказывает влияние на развитие цивилизации с X века 
и это невозможно отрицать. Россия влияет на мир объективно как за-
кон всемирного тяготения, независимо от своего состояния, политиче-
ской системы или экономической модели. Нас пытались лишить исто-
рической памяти, великих побед, географических завоеваний и наци-
онального достоинства. Не получилось. 

 2022 год стал переломным не только в нашем сознании, но и в 
международном восприятии России как цельного и независимого го-
сударства, способного ответить на любые вызовы. 2023 год станет от-
правной точкой для возрождения нашего государства, которое нако-
нец освободилось от западных иллюзий и глобалистских объятий. Так 
победим.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Белгородская область под огнём украинских нацистов. Практиче-

ски всё приграничье взрывы.

Раньше всех. Ну почти.
Посольство России в Сараево назвало «спекуляциями» сообщения 

в западной прессе о бегущих от мобилизации чеченцах, которые за-
стряли на границе Боснии и Герцеговины с Хорватией.

Андрей Медведев
«Конечно, я за Украину. Слова Украине! Я курсант академии ФСБ, 

учусь в Москве. Русских, которые считают, что Крым - это их, я нена-
вижу. Они нацисты, хуже, чем немцы. Я по должности замкомандира 
взвода, русскими управляю курсантами. Я им п*здюлей раздаю и по 
Уставу, и по беспределу. Придёт время, я за Украину буду воевать».

Какое чудесное видео. Всё прекрасно тут. И учится юноша в России, 
и на русском рассказывает, как ненавидит русских.

Хочется спросить наши спецслужбы: вы уже в курсе? 
Если нет, то жаль. Так ведь и дальше будет учиться у нас.
Если это не фейк, не залипуха, то ситуация, мягко скажем, не очень 

выглядит.
А, и главное. Это видео (а я почти уверен, что курсант настоящий) 

отлично показывает, как думает и чем живёт новое поколение казах-
ских силовиков.

Ну и собственно, какие нам светят при этом перспективы 
Много раз говорил: три миллиона русских их Казахстана надо воз-

вращать немедленно. Сегодня. Завтра. Послезавтра поздно будет.

https://t.me/mardanaka/12574
https://t.me/notes_veterans/7195
https://t.me/bbbreaking/144816
https://t.me/MedvedevVesti/12577
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Правый Григоров
Андрей, ты лицо официальное, такого не репостнешь. Мне проще, 

русских из Казахстана надо возвращать. Но вместе с Южным Уралом и 
Южной Сибирью, со всеми городами, основанными и построенными 
русскими. Потому нам и с Украиной затягивать нельзя. После Украи-
ны Казахстан следующий. И от формы и скорости нашей Победы зави-
сит и способ решения проблем в Казахстане. Плохой мир с недобитой 
Украиной неминуемо приведёт к резне русских в Казахстане. А Побе-
да даст нам на выбор несколько вариантов.

Если постсоветское государство строит свою политику на русофо-
бии и шовинизме, то оно как государство подлежит ликвидации. Лик-
видация Украины была бы наглядным уроком. Пока же вопрос Украи-
ны не решён, проблемы в Казахстане будут нарастать.

Афанасьев Z
Новость о 3000 мирных жителей, убитых и замученных ВСУ при от-

ступлении из Мариуполя, должна напоминать нам о том, с кем и за 
что мы воюем.

3000 невинных жизней, которые можно было спасти - их забрали 
уходящие из города враги. Потому что никогда не считали этих людей 
своими.

Это те самые несчастные люди, которых убивали у магазинов и ко-
лонок с водой - просто для развлечения, как на сафари. И это только в 
одном Мариуполе, за очень короткое время.

Только полная победа и трибунал.

Николай Стариков
Бывший президент Франции, Франсуа Олланд.
«»Ангела Меркель была права <…> С 2014 года Украина усилила 

свой военный потенциал. 
Действительно, украинская армия была совсем другой, чем в 2014 

году. Стала лучше обучена и оснащена. 
Это заслуга Минских соглашений, что Киев получил такую возмож-

ность».
Один только вопрос: почему все они разом стали делать подарки 

российской власти и российской дипломатии?
 Показывая невозможность договориться с Западом, закатывая в 

России в асфальт позицию партии компромисса и договора?
Вот в чем вопрос. Почему?

Россия в глобальной политике
Какой мимими! Франсуа Олланд, которого фрау Меркель в 2014 

году привезла на переговоры в Минск, чтобы немного утеплить анту-
раж, отверз уста напомнить о своих заслугах в подготовке Украины к 
войне. Функция Олланда тогда приближалась к мебельной, как и по-

https://t.me/nstarikovru/34285
https://t.me/grigorov_prav/2256
https://t.me/Andrafanaslive/8122
https://t.me/nstarikovru/34285
https://t.me/ru_global/22382
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том, но теперь-то чего не вякнуть за роль в истории. Тем более что ма-
мочка уже высказалась, значит и ему можно.

Бульба престоловъ
На текущий момент три из четырёх подписантов Минских соглаше-

ний признались, что сии соглашения были нужны для усиления ВСУ и 
построения сильной Украины.

Осталось признаться последнему, четвёртому — говноеду Пыпе.
Не стесняйся, чо уж там. Мы и так знаем.

Сладков+
ЕВРОПЕЙСКИЕ УЧАСТНИКИ МИНСКИХ СОГЛАШЕНИЙ МРАЗИ И МО-

ШЕННИКИ. 
Эти люди,  Олланд, Меркель, даже не стесняются признаваться, что 

занимались обманом России, чтоб успеть вооружить Украину. 
Киев связался с подлецами. Надежна ли эта связь? Подлец, это по-

жизненное клеймо. Теперь ждем, когда Европа кинет клику Зеленско-
го под русские танки. 

Никогда я так не злился на лидеров Европы, как после этих постмин-
ских признаний. Аферисты и сожители США

Дмитрий Конаныхин
После таких заявлений дипломатическими договорённостями с не-

мецкими канцлерами и французскими президентами можно подте-
реться.

Я не знаю, сознательно ли Меркель и Олланд нагадили в суп сво-
им преемникам, но после такого переговорные позиции Макрона и 
Шольца о послевоенном устройстве Центральной Европы резко ухуд-
шились.

Не просто слова, но подписи президентов стран-лидеров Европей-
ского союза не стоят теперь клочка использованной туалетной бума-
ги.

На самом деле, это не просто цивилизационный крах, это настоя-
щее дикарство, вылезшее на расистские рожи западных европейцев: 
они настолько хотят смерти России, что уже отбросили малейшие при-
личия, сняли костюмы и решили, что быть дикарями уместнее в охоте 
на русских.

Это очень-очень смешно.
Впереди нас действительно ждёт увлекательнейшее десятилетие. 

Но с этого дня я бы законодательно установил режим наибольшего 
благоприятствования для немецких и французских переселенцев — с 
приоритетом для лиц русского происхождения и следом — для самых 
классных специалистов с семьями.

Пусть приезжают — хоть через Сингапур.

https://t.me/bulbe_de_trones/4170
https://t.me/Sladkov_plus/6932
https://t.me/MedvedevVesti/12582
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Умный еврей при губернаторе
ТРОЛЛИНГ ВЫСОЧАЙШЕГО УРОВНЯ: ПУТИН ВЫСМЕЯЛ ГЛАВНЫЙ 

МИФ ЗАПАДА
Владимир Путин высмеял главный миф Запада - миф о «плохих рус-

ских» и «русской агрессии».

Логика Маркова
Лидеры Китая и Индии говорят Путину примерно одно и то же. Вла-

димир, очень желательно как то завершить войну. Мы от всей души 
желаем тебе победить. Мы знаем, что Россия права, а Америка не пра-
ва. Но важен не только вопрос кто прав, но и как долго. Поэтому по-
жалуйста, победи как можно быстрее. Если быстро не получается по-
бедить, то нужно постараться как то по другому прекратить войну. По-
тому что мы все серьезно страдаем от этой войны и чем дальше, тем 
больше.

BRIEF. 
Совсем лишить элиту больших форматов Путин, скорее всего, не ре-

шится. 
Несколько источников сообщили, что подготовленное Послание 

предусматривало кадровые изменения,но в последний момент реше-
но было не подписывать кадровые Указы. 

Что касается Послания президента Федеральному собранию, то рос-
сийские чиновники разрабатывают для этого мероприятия новую по-
вестку в январе. Именно в рамках подготовки к нему «разогревается» 
информационное пространство — по итогам обращения могут быть 
приняты решения о кадровых перестановках в армии, правительстве 
и администрации президента. 

При этом сам формат может носить новый характер, в частности, 
Путин может огласить Послание дистанционно.

Много слухов о возможности смещения президентских выборов. 
Снова возникли разговоры, что Путин хочет возглавить Союзное госу-
дарство.

МИГ России
Министр обороны Украины Алексей Резников ставит на кон всю свою 

репутацию (если она у него есть), и утверждает, что в течение недели 
в России будет объявлено военное положение, границы будут закры-
ты, а мужчин ждет всеобщая мобилизация.

Наши российские власти такое развития событий отрицают.
Стрелков к такому призывает.
Хорошо, что проверки этих слов ждать совсем недолго :)
Впрочем, эти заявления Резникова частично подтверждают наши 

предположения, что Украина на новогодние каникулы что-то мутит, — 
по крайней мере, это было бы логично

https://t.me/governorsjew/5815
https://t.me/logikamarkova/4776
https://t.me/rusbrief/80698
https://t.me/mig41/22942
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Димитриев
Все больше информации о мобилизации и зимнем наступлении. 

Свое мнение я уже писал - это катастрофа. И продолжаю надеяться, 
что это блеф для усиления переговорных позиций весной. Но, призна-
юсь вам, в феврале, год назад, я тоже считал, что это блеф и что мы 
поманеврируем и договоримся. 

И ошибся...

https://t.me/russ_orientalist/13094
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ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ ДЕКАБРЯ

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Насчёт новой мобилизации, которой пугает граждан России Ми-

нистр обороны Украины Резников…
На данный момент количество мобилизованных не просто доста-

точное, но даже избыточное. Некоторые подразделения мобилизо-
ванных уводят с фронта в резерв, или на доподготовку.

Около половины так и не были задействованы в СВО. Слухи о новой 
мобилизации ходят давно. Официальные лица их опровергают.

По факту армии сейчас новая мобилизация не нужна. Для текущих 
задач людей с избытком. Не всем новых танков и тактики хватает. 

Если по какой-то причине будет принято решение о дополнитель-
ной мобилизации, то уже точно не под конфликт с Украиной.

Олег Царёв
Министр обороны Резников и глава украинской разведки Кирилл 

Буданов озвучили дату начала новой волны мобилизации в России – 
5 января.

Странно, что вышеуказанные лица озвучивали новости о мобилиза-
ции в России, а не на Украине. Как никак Резников —министр Оборо-
ны именно Украины. Резников очень старался. Даже перешёл на рус-
ский язык. 

Я, конечно, могу всего не знать, но с моей точки зрения причин для 
проведения мобилизации нет. Надо ещё обучить и, главное, воору-
жить всех тех, кого мобилизовали к этому моменту. 

Что касается конкретной новости — даты начала мобилизации пято-
го января, то она точно не достоверна. Пану Резникову и пану Будано-
ву надо на календарь посмотреть. Праздники в январе 2023-го прод-
лятся в России восемь дней: с 1 по 8 января. Поэтому 5 января воен-
коматы будут закрыты, и никакой мобилизации быть не может. А по-
скольку дата не верна, то может быть неверно и остальное. 

А может они все напутали и информация касалась всё-таки Украи-
ны? Тогда все правильно. Мобилизация сейчас там идёт полным хо-
дом.

Стрелков Игорь Иванович
Полянский заявил, что Россия заинтересована в сохранении Украи-

ны. Хотелось-бы надеяться, что данное заявление всего-лишь очеред-
ная иллюстрация к выражению «Врёт, как политик».

Но что-то мне подсказывает, что кретины в кремлевском вип-чинов-
ничестве и впрямь всё-ещё лелеют надежду на «мирную дружествен-
ную добрососедскую украину...»

Джига на могиле
Ну и конечно, мы все живём в постмодерне, такой сценарий не при-

https://t.me/zhivoff/7675
https://t.me/olegtsarov/4582
https://t.me/strelkovii/3642
https://t.me/dancingrussians/1004
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думали бы и Сорокин с Пелевиным: РФ уже год не может победить 
Украину, которой управляет русскоязычный актёр, выступавший до 
этого на российских корпоративах и капустниках.

Да и клоунами выглядит не он с коллегами по днепропетровской 
команде КВН, а Путин, Шойгу, Лавров и прочие кремлевские старцы.

Пост-совок умирает в муках, мучениях, погруженный в галлюцина-
ции и предсмертный бред. Это и есть главный итог этого года.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Часто задаваемые вопросы: 
1. Будет ли в ближайшем будущим большое наступление?
Обязательно будет. Вновь появился стратегический замысел. Он бу-

дет реализован, когда президент отдаст приказ. 
2. Будет ли такое наступление успешным?
Не уверен. Боевые действия - явление непредсказуемое. Наша сила 

во многом зависит от того, научились ли мы на своих ошибках.
3. Когда закончится спецоперация?
Не скоро. Пока Штаты готовы поддерживать Киев, нам будет тяже-

ло закончить СВО. Штаты поддержку расширяют.
4. Будет ли большая война?
Столкновение с НАТО по-прежнему маловероятно, а вот заход кон-

тингента «восточноевропейских сателлитов США» вполне вероятен. 
5. Будет ли новая мобилизация?
Только если будет необходимость дать отпор в большой войне. Пока 

мобилизовали достаточно, чтобы решать текущие задачи.
6. Будут ли применяться средства массового поражения?
По нашей инициативе видимо нет, но нас обязательно вынудят рано 

или поздно их применить.
7. Армия стала лучше?
Местами да, но чаще улучшения имеют низовую инициативу, чем 

являются следствием политики сверху, оснащение солдат и мобили-
зованных по многим позициям действительно улучшилось.

8. Почему с СВО столько странностей?
Не могут выбрать между торговлей и дракой, не всем хватает ком-

петенций действовать умно, а некоторым не хватает мотивации и мо-
ральных качеств.

9. Улучшилась ли ситуация с оборонным комплексом?
Постепенно улучшается. Внимание этому вопросу максимальное.
10. Как с мотивацией у военных?
У кадровых частей с мотивацией и профессионализмом все отлич-

но. У мобилизованных по-разному.
11. Возможно ли примирение между Россией и Украиной?
Невозможно без победы одной из сторон. Кто победит, тот и будет 

определять дальнейшие условия сосуществования.
12. Зачем мы все это вообще начали?

https://t.me/zhivoff/7677
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Боевые действия начинают тогда, когда мирные способы урегули-
рования конфликта исчерпаны. В 2020 году из харьковского неба аме-
риканский ядерный ракетоносец произвёл условный ракетный удар 
по Москве.

Это был конец всех мирных вариантов разрешения конфликта. 

Владлен Татарский
В этом году мы бросили вызов всему миру. 
Мы начали сражаться за право быть собой, а не превратиться в что-

то бесполое, поклоняющееся сатане существо, имеющее вместо име-
ни цифру.

Мы были непомерно горды, но Бог смирил нас через унизительные 
отступления из под Киева, Харькова и Херсона. Священная Война Очи-
щения в новом году будет разгораться сильнее.

В прошлом году, 31 декабря, я предсказал вторжение на Украину и 
свою свадьбу. Теперь слушайте пророчество на 2023 год:

В Священной войне победит тот, кто будет больше аскетировать. 
Кто будет меньше лениться, откажется от ненужной роскоши и потре-
бления. Тот, кто будет готов страдать. Всякая имитация аскезы, как то 
надевание вместо дорогих костюмов, дорогой военной формы, при-
думывание фондов, не для того, чтобы помогать, а для того, чтобы во-
ровать, посещение Луганска, вместо того, чтобы в Москве решать во-
просы, вводить законы о георгиевской ленточке и позволять врагам 
жить и зарабатывать у нас на Родине... Братья и Сестры! Всё это может 
привести к катастрофе!

Пророк Иеремия сказал: «Прошла жатва, кончилось лето, а мы не 
спасены» (Иер.8:20).

2023 год это «лето благоприятное» для окончательного нашего по-
каяния и изменения!

Благодать Господа Иисуса Христа со всеми вами!
Аминь!

Бульба престоловъ
Предсказал свою свадьбу — это сильно. Куда мне с моим предска-

занием оставления Херсона в конце весны - начале лета. А вот своя 
свадьба это да..

А теперь пророчествует. Ебаный сатанист и сектант, унтерменш. Вся 
его речевка это буквальное издевательство над христианством. Чер-
нокнижник.

Что ж ты не предсказал, что за 2022 разжиреешь на 40 килограмм? 
Предупреждает он о вреде излишеств и об имитации аскезы, петух 
лицемерный. 

Повинен в шести смертных грехах из семи — во всех, кроме убий-
ства. АУЕшный христианин-пиздабол.

А в вечернем Вафлене он называет попытку убийства, избиение 
восьмерыми чеченцами одного русского: «русские с чеченцами под-

https://t.me/vladlentatarsky/18395
https://t.me/bulbe_de_trones/4195
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рались». Драка. Ага. И комментировать не хочет, обычное дело. Шам-
кает с чеченским членом во рту.

Бросили вызов всему миру — но получили пизды от пары дюжин 
HIMARS и M777, плюс Старлинк. Бывает.

Только очищение России от военкрыс и лжецов, от крупнейших ин-
формационных источников лжи.

Старше Эдды
Все поздравляют с наступающим Новым годом, а я хочу помимо тра-

диционного поздравления сказать следующее. Если бы не 2022 год и 
СВО, мы бы до сих пор прибывали в наркотическом состоянии и под 
песни Пугачевой и Слепакова думали,что у нас все хорошо. Внешний 
фасад нашего государственного здания был бы чист и побелен, во мно-
гом остальном… вы сами все видели. 

Война как лакмусовая бумажка показала, кто есть кто на самом деле. 
Люди, которых ты считал нормальными, оказались совсем не теми, а 
от кого совсем не ожидал, на самом деле явились настоящими патри-
отами. Благодарите 22 год и СВО, радуйтесь, что Киев не был взят в 
первые три дня, молитесь за наших солдат и офицеров, рукоплещите 
добровольцам и волонтёрам. Год, который по настоящему пробудил 
наше гражданское общество, год, который обнаружил болезнь и на-
чал ее лечить, год,который (как я надеюсь) станет первым годом ис-
тинного возрождения России. С наступающим Новым 2023 годом!

Vладислав Угольный
Впрочем, как бы цинично это не звучало, поражение в первые дни 

под Киевом — лучшее, что с нами случилось в эту войну. Захвати бы 
мы вражескую столицу в первые дни войны — и вот уже полгода как 
в Киеве бы сидел какой-нибудь Медведчук.

А так, война продолжается, Новый Год продолжается, а в Киев летят 
наши калибры, искандеры и прочая радость. И ни одного Адекватно-
го Единоукраинского Антифашиста вокруг.

Умный еврей при губернаторе
Под занавес 22-го года желаю всем увидеть решающие победы рус-

ской армии и окончание войны безоговорочной капитуляцией врага. 
В его логове. 

Личное счастье в новом году как никогда будет зависеть от общей 
нашей победы. 

Наше дело правое, враг будет разбит, победа будет за нами.

Димитриев
Лет десять назад на Украине во многих семьях, и не только в Одессе, 

праздновали Новый Год дважды: по Киеву и по Москве. В 23.00 вклю-
чали Красную площадь с Путиным и разливали шампанское по бока-
лам под бой курантов. После этой встречи выступление украинского 

https://t.me/vysokygovorit/10409
https://t.me/zola_of_renovation/3935
https://t.me/governorsjew/5818
https://t.me/russ_orientalist/13096
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президента было каким-то вторичным, типа как выход к трибуне гла-
вы облисполкома. 

Россия за десять лет преодолела большой путь. Теперь вменяемых 
людей на Украине или в других странах, которые поднимут бокалы в 
полночь по московскому времени мы найдем немного. Ошеломитель-
ный успех российской политики.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
О возможности укрорейха вторгнуться на территории России в Бел-

городской или Курской областях.
Сейчас я рассматриваю данную возможность как крайне низкую. 

Ну просто потому, что время упущено. Уверен, что успех нацисты мог-
ли развить в октябре - ноябре, тогда граница представляла из себя 
решето. Сейчас нет. Сейчас если они сунутся то останутся не только 
без зубов, но и просто сдохнут. Граница более чем укреплена, создана 
сеть опорных пунктов (беру за отправную точку события двухмесяч-
ной давности), личного состава для ведения успешной обороны до-
статочно, артиллерия пристреливается ежедневно. Возведение обо-
ронительных сооружений продолжается. 

Исключать форс мажоры нельзя никогда, но то, что противник при 
попытке вторгнуться на наши территории умоется кровью - факт. 

С наступающим Новым годом. Всё будет Россия.

Русский Демиург
Уходящий год принёс много тяжёлого, но и много прекрасного. Де-

тали раскрыты коллегами на многих каналах. Что же самое главное в 
общих словах случилось в уходящем году? 

1. Вы увидите это под Новый Год, включив телевизор после поздрав-
ления Президента. Там не будет прежней доставшей страну до печё-
нок и селезёнок эстрадной мафии, и появятся новые талантливые 
лица по-настоящему любимых артистов. Кому как, но для многих вы-
давить со сцены Галкина и тошнотворное растленное гнездо птенцов 
Пугачёвой вместе с её лобби – это результат СВО ничуть не меньший, 
чем приращение новыми территориями. Бегство и банкротство куль-
турной элитки – это большое национальное достояние. Эффект ска-
жется позже, как новая работа лёгких в очищенном воздухе.

2. Мы всей страной проснулись и прозрели. Это результат СВО. Ста-
ло ясно, кто есть кто, кто чего стоит, кто что наработал. Всё, что скры-
вали, вылезло, и всё, о чём мечтали, стало появляться. Страна увиде-
ла бум волонтёрства, взрыв патриотизма, появились новые планы, на-
чались ротации старых лиц на новые. Новая элита рождается в муках 
продвижения по родовым путям. Это роды нового мира. Спазмы, су-
дороги, кровь – но это не смерть. Это рождается новая жизнь. 

3. Позвольте, коллеги, но вы помните, где год назад были Чубайс, 
Кудрин, Ургант, Хаматова, Фридман, Авен? Где были сбежавшие кры-
сы, численностью в 700 с лишним тысяч человек? Они были с нами, и 
мы даже не надеялись от них когда-нибудь избавиться. И где они те-

https://t.me/notes_veterans/7196
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перь? Да! И это результат СВО. Ещё не все вычищены, но лиха беда на-
чало! 

4. Око Саурона высветило такие нечищеные Авгиевы конюшни в 
недрах ВПК и Минобороны, куда не ступала нога человека долгие 30 
лет. Просто было не до них. Страна стала получать боевой опыт, забыв-
шийся несколькими поколениями мира. Теперь это не сражения с ди-
карями. Это драка с НАТО, а это многое меняет. Как со спортсменом, 
долгое время успешно выступавшим в турнирах дворовых команд и 
впервые попавшим на первенство мира. Сразу видно всё: и недостат-
ки тренеров, и недостатки режима тренировок. Да и приёмчики но-
вые в большом количестве впервые на себе испробовали. Хорошо? 
Ещё как! СВО ради этого только стоило начинать. 

5. Мы поняли и переоценили, кто мы такие на этой земле, кто наши 
друзья и кто враги. Нет больше розовых очков. Рухнули иллюзии полу-
вековой давности. Работа над ошибками – это тяжкий труд. Нудный, 
не творческий, постоянно тыкающий носом, а не возносящий к небе-
сам. Но это назрело, откладывать генеральную ревизию больше нель-
зя. СВО – это ревизор из Петербурга. Помните немую сцену у Гоголя? 
Момент истины. Стоило начинать только ради этого. Стоило начинать. 

Выше голову, товарищи! Глаза боятся, а руки делают. Дорогу осилит 
идущий. «Мы прожили недаром. Хоть нелегко бывало нам, идём мы 
к новым временам и не вернёмся к старым!» – эти слова С. Михалко-
ва из советского детского стихотворения как нельзя кстати подходят к 
нашей ситуации. Прорвёмся! С Новым 2023 годом!

МИГ России
Прилет в гостиницу в Киеве.
Весьма вероятно, что в ней располагались иностранные военные 

советники

Анатолий Шарий
Пострадавший Дворец Украина в Киеве. Не удивлюсь сообщению 

от осведомленных рос военкоров, сообщивших, что в разбитой гости-
нице были «западные спецы» о том, что во дворце пострадал король.

Логика Маркова
Изменение военной тактики России. Впервые удар нанесен по го-

стинице в Киеве, в которой живут иностранные военные и политиче-
ские советники. До сих пор Россия била ракетами только по военным 
и инфраструктурным объектам. В то время как бандеровский режим 
все время бьет по жилым районам и по гостиницам, где живут поли-
тические советники из России. И вот впервые удар нанесен по истин-
ной власти на Украине, по иностранным политическим и военным со-
ветникам. Россия показывает, что в новом 2023 году она готова к эска-
лации и она готова бить по настоящему врагу, то есть по западным во-
енным политехнологам. Гостиница Алфавито.

https://t.me/mig41/22951
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Бульба престоловъ
АП-шник изнасиловал военкора
— Вроде как есть взрыв в таком-то квартале Киева.
— А что там находится?
— Не знаю, гостиница.
— А что там могло быть? Зачем мы бомбим гостиницу?
— Может, иностранные инструкторы? Иностранцев же селят в го-

стиницу.
— контакт «Ильшат ФСБ 5ая служба»: коллеги, разгоняем тему на-

крытых западников
— «В гостинице уничтожено 200 националистов западных инструк-

торов».
Это же снова 24 февраля. Антифашисты в Киеве, из ПМР вышли ВС 

РФ, Харьков наш, Днепропетровск дождался, все ПВО и Байрактары 
уничтожены, ВСУ разбежались.

Вся хроника, что вели военкоры, оказалась ложью. От первого до 
последнего слова. Это echo chamber, где в слухе видится желаемое, а 
желаемое на бумаге превращается в действительное.

Ольга Шарий
Решили испортить-таки остатки праздника людям окончательно?

Vладислав Угольный
Хохлам, Оля, хохлам. Это, как говорится, таки две большие разни-

цы.
Генерал Армагеддон, моё почтение! Дави их!

Комиссар Исчезает
Лучшее из общественного, что случилось в этом трудном году - это 

наше воссоединение с Донбассом (и не только с ним, но с ним - осо-
бенно). 

Еще не окончательное освобождение, но уже официальное объе-
динение.

И, что очень существенно, не только Донбасс вошел в состав Рос-
сии, но и, в каком-то смысле, Россия присоединилась к Донбассу. 

Россия донбассизировалась. 
Наконец-то. Я ждал этого восемь лет.
Почему это так важно? 
Как ни странно, я не буду ничего говорить об истории, географии, 

национальном вопросе, большой политике, а также про то, «кто пер-
вый начал».

Обо всем этом было сказано миллион раз. Но есть и другое, самое 
главное.

Это люди. Те люди, которые прошли все: свою революцию, кара-
тельные действия Украины, смуту, зависшие в неопределенности на-
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дежды, бедность, трагедии, героизм, разочарования, терпение, и, на-
конец, страшную усталость. 

Те люди, которые, вопреки либеральной благоглупости («а чего б 
вам не уехать в Россию?» - а вам, либералы, почему бы не уехать в Ка-
наду или в Хайфу? - и ведь уехали, слава Богу), - остались дома и все 
это прожили и пронесли на себе. 

Я бы не смог, а они смогли.
И теперь - это уже не они присоединись к России, как, бывает, опо-

здавший пассажир запрыгивает в уже почти уходящий вагон, нет, это 
Россия, глубоко виновная в своем драматическом опоздании Россия - 
присоединилась к ним, и разделила с ними нашу общую русскую судь-
бу.

И, становясь долгожданно едины с Донбассом - нашим националь-
ным страстотерпцем, - мы не просто становимся больше в населении 
и территории, это, разумеется, хорошо, но это второе, только второе.

Мы делаемся невидимо, душевно больше.
А если так, то все не напрасно, и все, что приходится переживать - 

оно стоит того.

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ФАН
Евгений Пригожин посетил украинских пленных, захваченных ЧВК 

«Вагнер» под Бахмутом
Предприниматель Евгений Пригожин встречает новогодние празд-

ники на фронте, ведь боевые действия идут без выходных. 
Заехал он и к украинским пленным с поздравлениями и мандари-

нами.
«Они такие же славяне, у них такой же Новый год» - пояснил При-

гожин.

МИГ России
Сильный ход. И сильный удар по диванным разжигателям воронки 

ненависти и адептам «свинореза».
Евгений Пригожин на Новый год приехал  в место временного (приф-

ронтового) размещения украинских военнопленных и привез им ман-
дарины.

Логика Маркова
Потому что украинские пленные  это русские, которых обманом за-

ставили воевать за врагов их родины, России. Они бы с удовольстви-
ем пошли воевать за Россию, но не могут, потому что их семьи в за-
ложниках у киевского террористического режима. После освобожде-
ния территорий Украины, ее жители будут патриотами России.

Димитриев
Смотрел сегодня выступление украинского министра Резникова и 
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подумал, что единственный, кто может работать в медиа на уровне 
противника это Пригожин. Все остальное испанский стыд. 

ПолитФорум
ЭКСПЕРТЫ О НОВОГОДНЕМ ОБРАЩЕНИИ ПУТИНА
Антон Орлов:
«Сама тональность обращения умиротворяющая, содержащая на-

дежду на скорейшее завершение боевых действий и установление 
нового миропорядка, в котором нашей стране будет отведено особое 
место и особая роль как одной из стран-гарантов глобальной безопас-
ности».

Дмитрий Еловский:
«Последнее время у людей наблюдалась повышенная тревожность, 

неуверенность, непонимание того, что ждет дальше. Президент по-
старался успокоить их. Он вселил уверенность в том, что у него есть 
четкое понимание стратегии действий и план ее реализации. Путину 
важно было донести, что нужно всем вместе прожить и пережить этот 
этап истории страны, пройти его, чтобы стать сильнее».

Дмитрий Журавлёв:
«Общая идея выступления Путина — это победа. Это не только во-

енная победа в ходе спецоперации. Это и идеологическая (речь про 
внешнее давление), и политическая победа (нас прессуют санкциями, 
но уровень жизни и экономика у нас не падают, мы выстояли)».

Байки из Спасской Башни
«Развал Союза - не являлся неизбежностью. Вызовы, с которыми 

столкнулся Горбачев в 1985-м, не идут ни в какое сравнение с вызова-
ми для Путина в 2000-м. И если бы не Горбачев, а такой человек, как 
Путин, пришёл тогда к власти, ход истории наверняка был бы совсем 
другим. У развала СССР - много причин. Но одна из ключевых - сла-
бость и нерешительность власти, не способной брать на себя ответ-
ственность и принимать жёсткие решения. Горбачев - многократно от-
рекался от отданных им приказов военным и спецслужбам, если дело 
заканчивалось человеческими жертвами: после Тбилиси, Вильнюса, 
Риги. За все годы правления он ни разу не вылетел ни в одну горячую 
точку или хотя бы в близлежащий район».

Александр Хинштейн, депутат Госдумы от «Единой России»

Герман Садулаев
Украинские террористы, возможно, планируют теракты на Новый 

Год не только в Москве, но и в Ленинграде. Будьте бдительны и осто-
рожны. Особенно в местах массового скопления людей. Не выходите 
из дома без оружия. Самое опасное время, на мой взгляд - это «час 
фейерверков» сразу после новогодних курантов, когда за взрывами 
петард можно спрятать выстрелы, подрывы, поджоги и атаки.
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Андрей Медведев
Это был год, когда мы начали наше освобождение.
Мы стали освобождаться от лжи, самообмана, имитаций и подме-

ны реальности  красивыми презентациями. Мы не до конца победи-
ли, но мы на верном пути.

Это был год, когда нам прилетело за наше тщеславие, гордыню, 
никчёмную самоуверенность. И мы стали на ходу учиться принимать 
реальность, такой, как она есть. 

Это был год, когда мы узнали очень много о самих себе. Мы на-
конец-то, стали единым целым, политической нацией. С марта меся-
ца сборы для фронта ведут тысячи волонтёров. Тысячи отважных ре-
бят везут собранное на фронт. Люди не стали слушать успокоительное 
мурчание, что, дескать, «военные всем обеспечены». Люди взяли за-
боту о воюющей армии на себя. В этом году в России родилось насто-
ящее гражданское общество, которое вместе с Родиной смело шагну-
ло во тьму испытаний.

Это был год удивительной прозрачности и понимания, кто тут свой, 
а кто пиявка на теле Родины. Иные топ-менеджеры госкомпаний и 
банков в первые дни войны улетели за границу с паспортами США  в 
кармане. А люди из «бригад» 90-х, поддерживали  сборы для фронта 
и мобилизованных. Брутальные и тактикульные бородачи истерили и 
уезжали в Казахстан. А обычные мальчишки, простые мужики, оказы-
вались героями. Одни бежали в Грузию, бросая семьи, детей и жен-
щин. Другие шли в военкомат, чтобы защитить семьи, детей и женщин. 
Одни миллионеры помогали снаряжением мобилизованным, а дру-
гие кормили тирамису «азовцев». Одни деятели шоу-бизнеса с сты-
дились что они русские, а другие давали деньги на покупку коптеров.

В этом году мы окончательно избавились от иллюзий по поводу За-
пада. И расстались с теми идеологическим мусором, который нам ста-
рательно впихивали, в том числе на деньги государства. Мы вычища-
ем и культурный мусор, хотя с этим сложнее.

Это был год боли и потерь. Мы теряли своих друзей, товарищей, 
близких. Мы иногда теряли надежду. Когда видели, как замученных 
русских людей кидают в яму в Купянске. Или когда наши покидали 
Херсон. 

Но мы снова находили силы идти дальше, невзирая на боль, разо-
чарование и отчаяние. Мы снова как-то обретали веру в страну и себя. 

Это был год зарождения новой русской армии. Оказалось, что тан-
ковые биатлоны не равны боеготовности, а умение петь строевые пес-
ни не помогает в бою. И куда бы мы пришли с этим, неясно. А теперь, 
после 10 месяцев, мы видим армию, которая умеет воевать. Видим 
настоящих героев на примере которых надо воспитывать детей. 

Это был год, когда власть и народ совсем по-другому увидели друг 
друга. Власть по сути, попросила людей помочь стране, когда объя-
вила частичную  мобилизацию. Люди, фактически, взяли на себя от-
ветственность за будущее России. Разделили её. Оказалось, что побе-
ду можно добыть только вместе. И нет более никакого «электората», 
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а есть граждане России. Оказалось, к удивлению иных чиновников, 
что если с людьми разговаривать честно, не сочинять дикие байки, то 
люди быстрее поверят власти. 

Это вообще был год признания политических ошибок. Слова о том, 
что Донбасс надо было возвращать раньше, о том, что некоторым кри-
тику в свой адрес надо воспринимать трезво - это вот оно. А значит, 
начало нового этапа.

В следующем году нам надо окончательно избавиться от самооб-
мана. Тот, кто сегодня пытается подменять реальность лукавыми пре-
зентациями, кто в докладах обманывает, это не просто враг России и 
пособник ВСУ. Он на стороне Сатаны сражается против нашей Роди-
ны. Ведь отец лжи Сатана.

Следующий год не будет проще. Будут потери, будут дни, полные 
горя. Но не отчаивайтесь в дни поражений, и не сильно радуйтесь в 
дни малых побед. Святитель Макарий говорил:

«Не переставай, борись, не отчаивайся – и непременно будешь с 
Божией помощью победителем».

Мы идём через мрак, через трудные времена, но мы  однозначно 
идём к нашей победе.

Всем низкий поклон за то, что этот год мы все были вместе, рядом. 
Знакомые и незнакомые. Соратники, единомышленники, участники 
сборов, волонтёры, бойцы и офицеры, гражданские и военные, муж-
чины и женщины. 

Всех с наступающим. Слава России. Помогай нам Господь!

Бульба престоловъ
Вот только «мы стали единым целым, политической нацией» и «по-

сле 10 месяцев, мы видим армию, которая умеет воевать» — это такая 
же ложь, как 24 февраля. Ложь, самообман, имитация и подмена ре-
альности красивыми презентациями, словами самого фонарного чур-
ки Медведуллина.

Ложь про единую политическую нацию разобьётся о русорез рука-
ми весёлого интернационала, навезённого в русские города, о бес-
предел чеченцев и отказ батальонов нацреспублик воевать за русских. 
Ложь про армию, которая умеет воевать, разобьётся о новые сдачи го-
родов, котлы и драп, не говоря об отсутствии успешных наступлений. 
Ведь ни одного адекватного вооружения не производится, как и под-
готовки мобилизованных.

И всё это будет, пока не сгинут нерусские лжецы из сеточки Медве-
дуллина, все эти Вафлены, Ары Эдды, Гнидари, пока не вычистят ино-
родцев из ВГТРК, RT, АП, МО, государства в целом.

Правый Григоров
В 2022-м Россия опять явила себя птицей Феникс, восстающей из 

пепла. Запад и НАТО ещё надеются разбить нас на поле боя, Украина 
вырусей надеется уничтожить русских как неполноценный народ, са-
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танисты решили уничтожить Церковь и Православие. Все их разруши-
тельные планы с позором провалятся в следующем году. 

Российские власти начинали Специальную военную операцию, а 
на деле вышла Третья Отечественная война, национально-освободи-
тельная война русского народа. Можно иметь плохих консультантов и 
аналитиков, можно иметь плохо работающую бюрократию и партию 
поражения внутри страны. Но борьба добра и зла не только на земле. 
При всём своём неидеальном состоянии Россия осталась единствен-
ным защитником мира, правды, справедливости, добра. И потому Го-
сподь с нами! А мир смотрит на нас как на последнюю надежду этого 
мира. А мы идём в последний бой этого мира. И уже Верховный глав-
нокомандующий говорит сокровенное, что мы сражаемся за единство 
русского народа. А без русского народа и его единства невозможна 
Россия, а без России невозможно человечество.

Не читайте тех военных аналитиков и консультантов, которые не по-
нимают метафизики этой войны. Не понимая её, они не могут ни спро-
гнозировать её итог, и либо призывают в конечном счёте к паузе, по-
хабному миру, либо к революции, либо подрывают доверие к Верхов-
ному главнокомандованию, либо деморализуют граждан. А на самом 
деле всё идёт по плану Господа! Христос уже победил силы ада. Нам 
осталось проявить эту Победу тут! 

Россия в этот год продемонстрировала удивительную силу граждан-
ского общества, которое правильно восприняло войну как народную и 
стало по сути общественным министерством обороны русской армии.

Три плана войны:
1. Национально-освободительная война русского народа за един-

ство России и за ликвидацию Украины как универсальной машины по 
производству выруси и этноциду русского народа.

2. Война за восстановление Российской империи, Третьего Рима. 
Ибо должна быть на Земле та цивилизация, которая является гаран-
том победы сил добра. И Российская империя гарантирует нам лидер-
ство, победу в конкурентной борьбе, создание собственного мира-э-
кономики, без которого недостижимо благосостояние нашего народа.

3. Религиозная война. Война за Христа, за Церковь, за Православие 
против мировых сил зла, которые стремятся уничтожить националь-
ные культуры, историю, семью, идентичность человека, превратить 
его в манипулируемого зомби.

С теми, кто встал на сторону дьявола, дьявол сыграет злую шутку. 
Он не оставит их в живых. Самоубийство человека, народов, челове-
чества – вот задача дьявола. Но как в дни Апокалипсиса многие люди 
делают выбор в пользу антихриста, принимая его за Христа. Такое вре-
мя.

Россия же сегодня Катехон. И мы этот путь пройдём. Мы Третий Рим, 
четвёртому не быть.

Следующий год я надеюсь пройти в составе батальона Ильи Муром-
ца, в котором я встретил в этом году самых лучших людей. И дойти с 
ними до Киева, до Киево-Печерской Лавры, где и покоится Илья Му-
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ромец, наш русский герой, чьё имя носит наш батальон. Русские свя-
тыни и города будут освобождены!

2023 год будем годом побед. Он будет тяжёлым. Он будет лучше. 
Он будет освободительным. Он будет русским годом. Годом восста-
новления России!

За Победу, которая принесёт мир!
За Христово воинство в Новом году!
С наступающим Рождеством!
Русские, вперёд!

Сергей Миронов
Верю в то, что рано или поздно мы нанесем свой сокрушительный 

удар и победим. И все наши воины вернутся с передовой к своим се-
мьям.

Логика Маркова
В Киеве и Одессе и Харькове и Днепре и Николаеве и Запорожье и 

Херсоне закончился ужасный 2022 год и наступил 2023. Желаю вам в 
2023 году мира. И скорейшего воссоединения с Россией.  Хотя снача-
ла будет больно, но потом очень хорошо.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ну что украинские нацистские свиньи, готовы?

Нам пишут из Янины
В прошедшем году сбылись все те печальные прогнозы, которые я 

много лет давал как в ЖЖ, так и в личных разговорах с сослуживцами 
по НМ ЛНР - «Готовьтесь, - говорил я. - Будет такой замес, что 2014-й 
покажется лёгкой прогулкой, да и Дебаль будем вспоминать с носталь-
гией». Разумеется, никто особо не верил. 

Мой прогноз на будущий год я уже озвучил, и с тех пор, как его вы-
пилил из ЖЖ Роскомнадзор, имел массу возможностей убедиться в 
том, что он верен - никаких других вариантов просто нет, им неоткуда 
взяться. Военное и политическое руководство страны продолжают ве-
ликолепно сочетать безответственность, ложь и очковтирательство на 
всех уровнях, и это комбо просто-таки обрекает нас на военную ката-
строфу в самое ближайшее время с самыми печальными как военны-
ми, так и политическими последствиями. 

Так выпьем же за наше традиционное спасение в этой ситуации - 
нездоровое чувство юмора и неучтённые боеприпасы.

https://t.me/mironovonline/6197
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ПЕРВОЕ ЯНВАРЯ

МАРДАН
Дугин пишет
«Россия к новому году оказалась в распятой ситуации: 
- стремительно мы победить не можем, 
- проиграть вообще не можем (потому что это конец всему и всем),
- зафиксировать статус кво не можем (нам никто даже отдаленно 

устраивающую нас переговорную опцию не обеспечит и даже не пред-
ложит). 

И как бы ни хотелось не меняться, не меняться мы тоже не можем.
2023 год будет годом настоящих потрясений и трансформаций. 2022 

год покажется еще цветочками. Так серьезно, как будет в 2023 году, не 
было никогда. Или мы просто не помним, поскольку это было до на-
шего рождения. Многих из тех, кто сейчас есть, к следующему новому 
году не будет и в помине. 

Все приобретает абсолютный характер. 
К новому 2024 году мы подберемся как совершенно новая страна.»

Политджойстик/Politjoystic
Всё, запугали. Ещё и дня не прошло, а уже хочется удрать из 2023 

года.

Логика Маркова
Новогоднее обращение Путина на фоне военных в форме, а не на 

фоне Кремля показывает ясный выбор руководства России, - вся стра-
на должна стать единым военным лагерем. Прежний подход в духе 
«СВО», когда профессионалы, армия воюют, а страна живет в общем 
как обычно, - это подход отвергнут. Всем органам власти и всем граж-
данам подан ясный сигнал,  - теперь должно быть «все для фронта!  
Все для победы!». Только теперь надо это перевести из сигналов и ло-
зунгов в практическую политику.

Умный еврей при губернаторе
Про новогоднюю речь президента. 
Русские очень долго запрягают. Такой разговор с народом нужен 

был 10 месяцев назад. Но почти все эти десять месяцев власти каза-
лось, что для большинства возможно сохранить счастливое время до 
войны. Что Россия может воевать лишь небольшой своей частью, про-
фессиональной армией. Что Россия в целом может не тревожиться - 
военная тревога для немногих. 

Что мы не в начале большой войны, которая, в свою очередь, лишь 
часть войны великой - а в самом деле проводим спецоперацию. 

Что же, с сентября мы шли к правильному пониманию и правиль-
ному тону этого разговора. Медленно. И в ночь на 1 января увидели 

https://t.me/mardanaka/12599
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верховного главнокомандующего, за спиной которого стоят офицеры 
в полевой форме. 

Послание прозвучало. Русскому народу, который ведет войну. 
Чтобы никто не сомневался, это послание закрепил «Голубой ого-

нек» с офицерами в парадной форме за «звездными» столиками. 
«Ты каждый раз, ложась в постель, Смотри во тьму окна И помни, 

что метет метель И что идет война.»

Росгвардия
Добавляем вам праздничного настроения, а заодно напоминаем, 

кто является символом почти наступившего 2023-го. За помощь в соз-
дании чудесных образов спасибо нейросети

Логика Маркова
В Москве к концу новогодней ночи воодушевленные граждане по-

дожгли ресторан украинской кухни «Корчма Тарас Бульба» прямо на 
Садовом Кольце. Придурки.  Тарас Бульба это герой борьбы за право-
славие и Русь против польской оккупации.

Николай Стариков
Если в одном предложении описать разницу нынешних новогодних 

«огоньков» с телеконцертами прошлых лет,  которую заметил своими 
глазами и услышал своими ушами, то скажу так.

Это - герои СВО, которые были в кадре. Не только за спиной Прези-
дента, во время его поздравления, но и в самих развлекательных про-
граммах.

Это - песня «Я  русский» в исполнении Шамана. 
Вот такие праздничные концерты. И изменения, которые бросились 

в глаза. 

https://t.me/RosgvardOfficial/2478
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Хорошо, если их было гораздо больше. 
Плохо, если этим все и ограничится.

МАРДАН
К.Л.Эрнст решил фрондить «режим» до упора. 
Шаман с хитом «Я - русский» в открытие Новогоднего голубого огонь-

ка - это такое брезгливое советское диссидентство. Лояльность дове-
денная до абсурда. Швейковщина.

 В таком случае было бы неплохо провести психиатрическую экс-
пертизу всех причастных - кто из них «официальный идиот».

Захар Прилепин
…как мало нам надо, оказывается.
Вот как они нас, прости господи, надрессировали.
Аню Долгареву, Сладкова, Катю Агранович и Жогу позвали в студию 

- а Галкина нет, мы и счастливы.
Спасибо, конечно. 
Но в следующем году всё должно быть наоборот. В зале и на сцене 

- вся родня по Донбассу. 
Ну и в качестве почетных гостей - этих вот всех, как их там… по ку-

плету пусть споют. Или хором. Нам же не жалко. 
Но это не «они» должны звать, выбирая. Это их должны приглашать, 

от щедрот русской души.
Год есть на решение этих задач.

Олег Царёв
Вчера перед поздравлением Президента заглянул в телевизор. У 

меня сложилось впечатление, что зрителей хотели наказать новогод-
ней программой. Раз вам не нравились те артисты, которые уехали 
после начала СВО, то вот вам. Ешьте. 

А может действительно потому и были практически одни и те же на 
экране, что других нет? Вроде есть. Много хороших и известных. 

Ещё одна версия. Думали, что к новогодним программам в преды-
дущие годы были претензии, потому что на экране год от года соли-
ровали исключительно Пугачева, Галкин и их друзья. Думали, что Пу-
гачева и Галкин и есть организаторы программ. И когда они уехали, 
предполагали, что качество новогодней программы резко улучшится. 
Но, по-видимому, дело обстояло иначе. Были организаторы новогод-
ней программы, друзья Пугачевой и Галкина. Они готовили новогод-
нюю программу и тогда, и сейчас, потому что беженцы уехали, а они 
остались. А раз они остались, то и программа какая была, такая и оста-
лась. Только без Галкина и Пугачевой.

МИГ России
Начались претензии к новогоднему огоньку. Дескать, без блевот-
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ных Пугачевой и Галкина стало еще блевотнее, чем раньше.
Не видим смысла все это обсуждать. Как сказано в Евангелии, пусть 

мертвые хоронят своих мертвецов.
Будущее за прямыми ночными эфирами и артистами не старше 

двадцати пяти лет.

Герман Садулаев
Новогоднее обращение президента и Голубой огонёк. Ну, норм. 

Кривовато конечно. Руки из жопы. Зачем третий ряд военных поста-
вили, если головы не помещались в кадр? Долгарева и Киркоров, та-
кое себе. Не умеют медиа-менеджеры в патриотизм. Они же все геи. 
Дали установку: сделать народно и брутально. Вот они лепят как по-
нимают. Криворукие рукожопы. Но. Хотя бы как-то обозначилось, что 
страна, вообще-то, воюет. Могло быть хуже. Мог быть один киркоров 
с перьями из жопы, как обычно, без Сладкова и Долгаревой. Ничего. 
Выживем, преобразимся и победим. С Новым Годом, страна!

ПриZрак Новороссии
Из вежливости ничего не отвечаю на поздравления с НГ.
Но поскольку количество поздравлений зашкалило, таки отвечу: 
это будет тяжелый и кровавый год. Нас не ожидает впереди ничего, 

кроме крови, слёз, боли и предательств (много предательств). Будет 
ли при этом впереди победа??... не факт.

Будет она или нет - зависит от погружения и вовлечения как можно 
большего количества населения в процесс помощи армии и убийства 
как можно большего количества врагов и им сочувствующих. 

Эта война должна стать тотальной - с полной нейтрализацией биоло-
гических носителей укронацистского консенсуса, а также любых вре-
дителей в нашем тылу.

Все зависит только от нас.
Наши не придут, все наши - это мы.

Логика Маркова
В Москве и других городах России в новогоднюю ночь было суще-

ственно, раза в 3 -5 меньше фейерверков. Причин три.
1. Власти призвали отказаться от фейерверков и даже новогоднего 

салюта не было. Граждане поддержали. 
2. Фейерверки напоминают ракетные и артудары. И поэтому мо-

рально не приемлемы. 
3. Праздновать нечего. Год был очень плохой и новый 2023 разум-

но ожидать, что будет тоже очень плохой.

Анатолий Шарий
Нормальное такое начало года. 
Александр Вучич: «я не знаю, будем ли мы вводить санкции против 
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России, но Вагнеру, конечно, нечего искать в Сербии.
Мы должны сотрудничать с НАТО, потому что русские покинули Ко-

сово. 
Если бы в Косово разразилась война, Россия бы ничего не сделала».

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Этот пост для всех тех чиновников, которые застряли в январе 2022го 

и до сих пор не перестроились на новую волну и не поняли. 
Как раньше у вас уже не будет. А многие из вас сейчас реально не 

соответствуют духу времени. И выглядите вы глупо и смешно. 
Вы все сейчас под общественным микроскопом. Ваша глупость, тру-

сость, некомпетентность и алчность теперь будет моментально вскры-
ваться.

Общество в будущем должно стать главным цензором компетен-
ции любого чиновника. Мы слишком большую цену платим за обнов-
лённую Россию, чтобы оставлять вашу глупость и некомпетентность 
на своём месте. Тем более, что эта высокая цена прямое следствие ва-
шей, чиновников, глупости, тупости, преступной халатности и неком-
петентности. Кто слал отчёты «наверх» что всё прекрасно? Кто развил 
коррупцию и бюрократию до уровня государственной катастрофы? 
Кто врал все эти десятилетия? Кто обманывал народ? Вы, чиновни-
ки. И сейчас, когда страна истекая кровью исправляет ваши просчёты 
и ошибки самое время вам, тем, кто сомневается или же просто тай-
но ненавидит Россию и рассматривает её исключительно как источ-
ник собственного обогащения последовать за Чубайсом, Пугачевой и 
остальными коллективными Галкиными. 

Любой чиновник должен знать:
 - Мычишь невнятное на вопрос «Ты поддерживаешь СВО?» - вон!
- Мешкаешься и мнёшься отвечая на вопрос «Чей Крым?» - вон! 
- Не признаешь освобожденные территории бывшей украины тер-

риториями России? - вон!
- Не помогаешь фронту, не делаешь всё от тебя зависящее для по-

беды? - вон!
- Саботируешь приближение разгрома врага - вон!
- Дурак? - вон!
- Коррупционер? - вон!
- Думаешь отсидеться? - вон!
Сейчас настало время обновлённой России. Которая будет учить-

ся жить в новых условиях. В условиях кризиса, санкций и отсутствия 
здравого смысла и понимания со стороны Западного мира. Этой Рос-
сии нужны новые элиты. Новые чиновники.

Владлен Татарский
Наверное испорчу читателям новогоднее настроение, но должен 

признать, что если что-то у нас в армии меняется, то только на уровне 
офицеров младшего и среднего звена. Дальше — большая часть не-
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обучаемых кретинов, от которых нас спасет трибунал, с самыми ради-
кальными решениями.

Трагедии с десятками погибших не учат этих дебилов с дипломами 
военных училищ и академий. 

Тут не напишешь, что именно подтолкнуло написать эти строки, но 
те, кто в теме, знают. 

Параллельно с трибуналом для военных, неплохо бы такой же три-
бунал сделать для «офицеров» особых отделов, которые непонятно 
зачем существуют и не предотвращают преступные приказы.

МИГ России
Кому нужно подтверждение — информация о страшной трагедии в 

Макеевке в новогоднюю ночь — правда.
Царствие небесного всем погибшим.
Про остальное и так все понятно.

МАРДАН
Безсонов подтверждает серьёзные потери в Макеевке. Хохлы уда-

рили хаймарсом по расположению нашей части. 
Много погибших. 
И Безсонов, и Сладков, и Татарский сдерживая мат, обвиняют ко-

мандиров в разгильдяйстве и некомпетентности.
Нельзя скученно размещать личный состав. Нужно строить бетон-

ные укрытия. Нужно всерьёз воевать.
И необходимо жестоко наказывать тех, из-за чьей дурости и фанфа-

ронства гибнут солдаты.

Colonelcassad
В здание квартировались мобизованные.
Существенное кол-во убитых и раненых. 
Вечером завалы еще разбирали.
После ударов по крупным складам боеприпасов и ГСМ, склады на-

чали рассредотачивать, чтобы избежать большой потери мат.части в 
случае ударов. Это принесло свои результаты и результативных уда-
ров по крупным складам у противника стало в разы меньше.

Казалось бы, аналогичный подход должен применяться и к вопро-
су скученного размещения личного состава в пределах эффективного 
огневого поражения противника. Но как видим, несмотря на несколь-
ко месяцев войны, некоторые выводы не делают, отсюда и необяза-
тельные потери, которых при принятии элементарных мер предосто-
рожности связанных с вопросами рассредоточения и укрытия лично-
го состава, могло и не быть.

Некомпетентность и неспособность воспринимать опыт войны про-
должают оставаться серьезной проблемой.

Мир праху погибших. И надеюсь, что после этой истории выводы 

https://t.me/mig41/22994
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наконец будут сделаны.

Платон Беседин
Трагедия в Макеевке. Ответят ли за это те, кто принял решение так 

разместить наших бойцов? А лучше так - ответят ли по всей строгости?

Рамзай
Расследование и прямых командиров на две ступени выше под три-

бунал, с разжалованием в рядовые и на фронт, на передовую! Только 
так идиотов в армии можно извести!

Димитриев
В серии новостей про жертв ракетного удара по Макеевке меня сму-

щает кое-что. Попадания с многочисленными жертвами были и рань-
ше, но о них молчали, а сейчас всем строем требуют наказать коман-
дование.

Анатолий Шарий
По мобилизованным из РФ, не по своей воле поехавшим и не успев-

шим сделать ни единого выстрела - уверяю, что никто наказан не бу-
дет. Погалдят, пафосно поболтают и забудут

Царьград ТВ
Появились сообщения об ударе ВСУ по расположению ВС России в 

Чулаковке (Херсонская область). О количестве погибших и пострадав-
ших информации пока нет.

https://t.me/pbesedin/1407
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ВТОРОЕ ЯНВАРЯ

Стрелков Игорь Иванович
По Макеевке, коротко:
Информацию о поражении объекта получил в районе часа ночи 

01.01.2023.
Объект, в котором располагалось N-ское подразделение, состоя-

щее в основном из мобилизованных граждан РФ, был уничтожен поч-
ти полностью в результате детонации БК ,складированного в том-же 
здании. Уничтожена также практически вся военная техника, стояв-
шая впритык к зданию без малейшего признака маскировки.

По количеству жертв - до сих пор окончательных цифр нет, посколь-
ку множество людей числятся пропавшими без вести (остались под 
завалами).

В любом случае - счет погибших и раненых идет на многие сотни 
(примерные цифры «200-х» имеются, но я их не стану озвучивать).

Меня ПРЕДУПРЕДИЛИ, что подобное может повториться В ЛЮБОЙ 
МОМЕНТ, поскольку это не единственное подобное (чрезвычайно 
плотное) расположение личного состава и техники в зоне поражения 
ракет «Хаймерс». И - да - это не первый такой случай, - в прошлом году 
таких было тоже немало. Хотя, как правило, все-таки с меньшим коли-
чеством жертв. Но наши генералы необучаемы в принципе, хотя сами 
- после летних «погромов штабов» - предпочитают держаться подаль-
ше от расположения вверенных войск - вне радиуса поражения ракет 
противника.

Холмогоров
Как новый год встретишь, так его и проведешь.
Судя по попыткам забросить тему «погибшие в Макеевке сами ви-

новаты» - год мы рискуем провести в отменной подлости.
Любой солдат всегда сам виноват в своей гибели.
Задача офицерства и генералитета состоит в том, чтобы вероятность 

этой гибели «потому что сам виноват» значительно снизить.
Это и именно это - одна из основных обязанностей любого команди-

ра. Командир говорящий «сами дураки» - профнепригоден. Нет, с-ка, 
это ты их мозг. Это на тебя Родина потратила уйму бабок в военных ву-
зах и академиях, чтобы ты думал за них. Если кто-то погиб потому что 
«не подумал», то это значит ты не подумал за него.

Если же командир повышает вероятность гибели своих солдат, на-
пример приказывая складировать БК в одном здании с располагой, то 
он преступник.

Два майора
Стрелков сообщает, что в ПТУ в Макеевке также находился склад 

боеприпасов, который сдетонировал после удара. Вокруг расположе-
ния стояла техника без маскировки.

https://t.me/strelkovii/3652
https://t.me/holmogortalks/26839
https://t.me/dva_majors/7433


ОГЛАВЛЕНИЕ 368ВТОРОЕ ЯНВАРЯ

На этом фоне странными выглядят попытки ряда каналов сместить 
акцент в сторону того, что место дислокации было вскрыто якобы из-
за массового скопления сим-карт мобилизованных в одном месте.

Складывается впечатление, что кто-то запустил антикризисный сце-
нарий в сети чтобы возложить вину на погибших.

Логика Маркова
2023 год начался с трагедии для России. Ровно в 00 01 минуту 1 ян-

варя 2023 года удар по расположению российских войск в Макеевке. 
Множество погибших. 

1. Там было достаточно много российских военных. Большей частью 
мобилизованных. 

2. Помещение не было защищено. То есть разгильдяйство.
3. Рядом был и склад боекомплекта. То есть большое разгильдяй-

ство.
4. Рядом стояла и военная техника. То есть огромное разгильдяй-

ство. 
5. Удар навела разведка США. 
6. Удар нанесен ракетной системой США. 
7. То есть по сути, это удар США.
8. Вывод очевиден, - нужно к этой войне относиться очень очень се-

рьезно. Против России воюет сильнейшая страна мира США, руками 
своих украинских зомбированных рабов. 

9. Чтобы победить в этой войне, Россия должна как можно быстрее 
превратиться в единый военный лагерь. Это главный вывод из траге-
дии в Макеевке.

Умный еврей при губернаторе
Каждый должен высказываться в рамках своей компетенции. По-

этому я - не стану никого учить размещать личный состав в ближнем 
тылу обстреливаемых позиций. И думаю, что никто в телеграме и в 
СМИ делать этого не должен. А вот про то, как рабоать с информаци-
ей о событиях, подобных тому, что случилось в Макеевке - я скажу.

1. Нужна, наконец, единая система сообщения общественному мне-
нию о том, что происходит на войне. Совинформбюро. Ничего в эфи-
ре кроме официальной позиции быть не должно. 

2. Эта позиция должна быть информативной и исчерпывающе точ-
ной. Оставлять минимум места для слухов и домыслов. Лучше - не 
оставлять совсем. 

3. Вся информационная самодеятельность должна работать на ар-
мию. На командование. А не наоборот. Все военкоры должны быть 
сведены в военизированную структуру, подчиненную командова-
нию операции. С воинскими званиями и окладами денежного со-
держания. 

4. Если наоборот - самодеятельность должна пресекаться. В том чис-
ле жестко. 

https://t.me/logikamarkova/4799
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5. Сугубо и трегубо должно уделяться внимание вражеской пропа-
ганде. Особенно по поводу наших потерь. Особенно направленной 
на семьи мобилизованных. И на волонтеров, энтузиастов и проч. Осо-
бенно в социальных сетях и группах в популярных мессенджерах. За 
распространение панических слухов следует наказывать как в ту вой-
ну. Да, в тылу - этап на север, срока огромные. На территориях с воен-
ным положением - по законам военного времени.

Zаписки авантюриста
Ты,блядь,  что за чудовище? Анус себе военнизируй, пёс.

Умный еврей при губернаторе
Паки и паки. Непродуманное распространение информации типа 

«командование ошиблось! генералы не правы! некомпетентность, 
ужас-кошмар-мы проигрываем гибнем!» - работает на врага. Самым 
прямым и буквальным образом. Думайте, что говорите и пишете. Ду-
майте о тех, кто вас слушает и читает.

Россия не может проиграть войну. Поражения в отдельных битвах 
бывают, без потерь не обходится, но победить Россию на войне - нель-
зя. 

А в тылу - можно. Самые страшные поражения в своей новой и но-
вейшей истории Россия потерпела из-за дестабилизации обстановки 
в тылу. Японская, первая мировая, афганская и холодная мировая. Об-
щественное мнение против правительства и командования армии - 
это и есть необходимое и достаточное условие поражения. И револю-
ции, гражданской войны, хаоса и гибели государства. Сплочение во-
круг правительства и командования - условие победы. И процветания, 
нормальной жизни, прочного и счастливого послевоенного мира.

Vладислав Угольный
У каждой ошибки есть имя и в данном случае имя ошибки — Денис 

Пушилин и иже с ним, которые проебали эвакуацию мирняка из Дон-
басса, решили держать его в заложниках для получения сюда дота-
ций и возможности рассказывать на камеру про «распиздатый народ 
Донбасса».

И в результате этого у нас нет возможности разместить наших во-
енных по жилому сектору в рамках военного положения, по которому 
наша армия имеет право квартироваться в частном жилье.

Что эта самая армия и делает на освобожденных в 2022 году тер-
риториях, когда у нее такая возможность появляется. Там произошли 
миграционные изменения, поэтому жить под условным Лисичанском 
УДОБНО.

А под Макеевкой жить НЕ УДОБНО т.к. там живут люди.
А должны жить ВОЕННЫЕ.
Но мы, разумеется, сейчас не будем искать политических винова-

тых, которые проебали абсолютно всё в благословенном краю степей 
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и терриконов, а будем искать имя конкретного дышащего через жопу 
лампасника-дегенерала, который парней поселил в скученном месте. 
А что ему оставалось делать, а?

Ещё раз: сначала эвакуация населения, принудительная эвакуация 
не нужного у передовой населения, затем превращение Донбасса в 
большой полевой лагерь с не фиктивным военным положением.

Проблему озвучиванием имени одного конкретного дегенерала не 
решить, она политическая.

Анатолий Шарий
Итак. 
520 на утро 1 числа. 
И это еще не всех нашли. «Пропавшие без вести» - это по кускам ко-

торые. 
То есть, озвученная сразу цифра 600 верна.

Образ будущего
Президент поручил Министру обороны и и.о. начальника Генераль-

ного штаба совместно с ДВКР и СКР провести расследование по горя-
чим следам в Макеевке, после чего провести все виды экспертизы и 
доложить о результатах не позднее 12:00 6 января. 

В Макеевку экстренно перебрасывают резервные ПВО и ПРО для 
защиты группы следователей и экспертов-криминалистов.

Ꙃаставный
Самое мудрое решение сейчас было бы, по моему сугубо непрофес-

сиональному и неэкспертному мнению, отправить на расследование 
Макеевской трагедии всё высшее военное руководство и поселить в 
каком-нибудь отеле или ПТУ, находящемся, хотя бы, в 20 километрах 
от линии боевого соприкосновения. Вот прям чтоб Шойгу, Герасимов 
тоже. Я чувствую, народ и армия ждут такого расследования. Очень.

Логика Маркова
Макеевка. Погибших 63. Вообще Макеевка это для всех и индика-

тор политической позиции тг каналов. 
1. Те тг каналы, кто не писал долгое время о Макеевке вообще, ра-

ботают скорее всего в контакте с Минобороны России. 
2. Те, кто написал сдержано один два поста о трагедии в Макеевке, 

работают в контакте с гражданскими структурами России. 
3. Те, кто написал про Макеевку  много постов и в духе «это Порт 

Артур», «сотни погибших»,  наиболее вероятно работают в контакте с 
ЦИПСО СБУ ЦРУ США или родственными  им структурами. 

4. Погибших, кстати много, 63 российских военных. Но это не пол-
ная цифра. Оценочно, разумные люди говорят, будет чуть больше 100.

А кто на кого работает, - для себя имейте ввиду.

https://t.me/ASupersharij/14736
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Весь день Макеевка в ленте. Скажу лишь одно - мы каждый день 

петушим хохлов по такой же схеме. И у чубатых точно такая, же про-
блема с размещением л/с. Вот недавно публиковал один из немногих 
эпизодов. Единственно хотел внести поправки - к бандере по послед-
ним данным отправились не 12 тарасиков, как написано, а от 30 до 50. 
И это только об убитых.

Анатолий Шарий
Друзья, ситуация несколько хуже и я прошу родственников моби-

лизованных и попавших в Макеевке связываться с нами на почту и 
сообщать все, что знают. Почему ситуация несколько хуже - родные 
мобилизованного из Самары (тяжелейшие травмы, однозначно инва-
лидность)  передают, что за ПЯТЬ ЧАСОВ до прилета командиры об-
суждали полученную информацию о прилете, еще один родственник 
погибшего говорит, что командование ЗНАЛО, но не знали, что пред-
принять, так как ожидали ответа от своего командования. 

Сильно

Объясняет Readovka
Шарий вновь напомнил, что он враг, который в очередной раз вы-

брал украинскую сторону в нужный момент
Похоже украино-испанский блогер Анатолий Шарий окончательно 

выбрал сторону, и сделал это ещё до СВО, а все его экстрадиции были 
ничем иным, как операцией прикрытия. В лучших традициях создан-
ных ЦИПСО каналов, Анатолий предлагает родственникам погибших 
при обстреле макеевского ПТУ русских солдат связываться с ним и пе-
редавать ему информацию. 

Пытаясь поддерживать свой образ правдоруба, Анатолий как всег-
да заводит известную историю про «власти скрывают» — никому ве-
рить нельзя, кроме самого Шария, не иначе. Также блогер занимается 
натуральным смакованием подробностей гибели солдат, что многое 
говорит о личности самого журналиста.

Мы не раз уже писали, что Шарий — не тот, кем кажется, и этот че-
ловек преследует свои сугубо личные цели во всём, что делает. Заду-
майтесь вот о чём — часто ли украинец, живущий в Европе, просит 
связаться с ним родственников погибших русских солдат из благород-
ных намерений установить истину?

Война с фейками
Фейк: Украинский блогер Анатолий Шарий готов предоставить ре-

альную информацию о погибших в Макеевке. Для этого надо прислать 
ему на почту личные данные военных. Об этом Шарий пишет в своем 
тг-канале.

Правда: Осторожно, это фейк! Анатолий Шарий пытается одновре-
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менно вызвать панику и заполучить личные данные российских воен-
нослужащих, чтобы передать их в ВСУ.

Анатолий Шарий сообщает, что количество погибших после обстре-
ла здания ПТУ в Макеевке составляет 600 человек. Эти цифры почти в 
десять раз превышают реальное количество жертв в 63 человека.

Анатолий Шарий
Да, выяснить данные трупов. Сами себя в дерьмо макают, не пони-

мая, какими дебилами выглядят в глазах реально пары тысяч граждан 
России, потерявших там родственников и друзей. 

А пара тысяч - это умножьте на пять знакомых и так далее. 
Продолжайте

Русский тарантасъ
Есть ощущение, что «макеевская трагедия» станет базой для орг-

вывоводов. В очередной раз порадовали официальные борцуны-ин-
формационщики два дня гасившиеся в салатах, пока хохлы разгоня-
ли самые дикие слухи и вообще вели победную повесточку. И только 
на второй день были найдены виновные - сами погибшие и раненые, 
хохлопропагандисты даже и не мечтали о таком подарке.

Vладислав Угольный
В отношении потенциального введения военной цензуры, необхо-

димо в первую очередь обратить внимание на ДНРовские моменты:
1) МГБ ДНР сливает инфу Шарию. Не как Контора, а некоторые гни-

лые личности там.
2) После вхождения первого и второго корпуса в состав ВС РФ прес-

служба им не нужна. Пресслужба как минимум первого корпуса (о их 
коллегах из второго я слышал только хорошее) есть пристанище блат-
ных и нищих, которые последнее время заняты деструктивной дея-
тельностью по перетягиванию одеяла на себя. Они же сейчас паскуд-
но отрабатывают негатив по Макеевке.

3) ТАСС, государственное агентство, должно быть очищено. Его до-
вели до деградации, когда в крутом и важном государственном СМИ 
зарплата у людей ниже рынка. В итоге они заняты копированием те-
леграмма, но со ссылками на свои источники где-то высоко. На деле 
же ТАСС это желтеющее СМИ. Это необходимо менять и возвращать 
ТАСС честное имя.

Южнорусскiй еретикЪ
Итак, после трагедии в Макеевке ВОЕННЫЕ, которые несут, как мо-

ральную, так и уголовную ответственность за гибель российских мо-
билизованных, решили начать пиар кампанию, чтобы отвести от себя 
справедливое общественное негодование и быстро направить его на 
ложную цель.

В данном случае ложная цель: это гражданское руководство ДНР и 
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глава ДНР Денис Пушилин, отставки которого потребовали стимули-
рованные длинным долларом некоторые тг каналы.

Но абсурдность обвинений  властей ДНР и требования отставки Пу-
шилина самоочевидны. 

Гражданские власти ДНР не руководят российской армией. Поэто-
му Пушилин не мог отдать приказ разместить где бы то ни было рос-
сийских мобилизованных, склады с БК и военную технику. Это могли 
сделать только военные. Военное начальство. 

Обвинения Пушилина и ДНР - это жалкая попытка военного началь-
ства, отдавшего безумный приказ, перевести стрелки.

Те военные, которые виновны в макеевской катастрофе, должны 
пойти под трибунал.

А мразям-пиарщикам, которые перевели стрелки с военных на ДНР, 
после установления их личностей надо вручить мобилизационные по-
вестки и отправить в зону СВО

Vладислав Угольный
ДНРовские чиновники привлекли всевозможную мразь чтобы об-

винить меня в продажности и защитить свою задницу. Говорят, мол 
я работаю на каких-то мифических ВОЕННЫХ (на ГРУ, видимо) и очи-
щаю им репутацию. За большой доллар.

Во-первых, работаю я действительно в интересах русской армии. И 
работаю бесплатно.

Во-вторых, к отставкам в правительстве ДНР я не призываю, все рав-
но даже если они произойдут — все равно местных дурачков поста-
вят. Отставки будут после завершения СВО. Без полной варягизации 
ничего не изменить.

В-третьих, я не утверждаю, что это гражданские власти разместили 
скученно личный состав в ПТУ. Я утверждаю, что они провалили эва-
куацию и не освободили территорию под заселение военных. Поче-
му-то подобных проблем на Сватовском направлении нет, там есть 
куча брошенного жилья. Почему-то хохлы спокойно размещаются на 
территориях заводов. А у нас военные вынуждены ютиться во всяких 
ПТУ, т.к. больше им поселиться негде.

Захар Прилепин
…хотел написать перед Новым годом: как бы жестко мы не проя-

вили себя в новогоднюю ночь - они ответят страшнее, потому что они 
думают только об этом. 

Но не захотел накликать беду и смолчал, конечно.
Отличие наше с Украиной - как отличие заключённого и тюремщи-

ка. Заключённый думает о побеге всегда. А тюремщик думает о том, 
что его могут переиграть только на работе.

Украина хочет нас убить всегда. Все её силы, знания и возможности 
работают на это с утра до вечера.

А у нас решают украинскую проблему - те, кто на работе.

https://t.me/zola_of_renovation/3962
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Из прошлого года мы перетащили эту ситуацию в нынешний. 
Ну, значит «ино ещё побредём».

Сергей Миронов
Складывается ощущение, что многих расслабляет ограниченный ха-

рактер СВО, мол, где-то там воюют, и нас это не касается. Они все пы-
таются жить и работать так, как раньше, начиная с макроэкономиче-
ской политики государства, заканчивая размещением мобилизован-
ных. Пора бы уяснить, что так, как раньше, уже не будет! Идет сраже-
ние не просто за Донбасс, а за будущее России. И мы в этой битве обя-
заны победить! Для этого нужно менять устаревшие подходы и избав-
ляться от иллюзий прошлых лет.

Ньюсач/Двач
В Совфеде РФ призвали найти в Киеве ответственных за удар по Ма-

кеевке
Циничное убийство десятков военных в новогоднюю ночь не долж-

но быть забыто, заявил глава комитета по международным делам Гри-
горий Карасин:

«Пора напрячься нашим структурам для пофамильного выяснения, 
кто в Киеве от командования до исполнителей ответит за это. Такое 
прощать нельзя! Киевский режим совершает преступления против на-
ших граждан с возрастающей наглостью»

Zаписки авантюриста
Дебилы, это не циничное убийство, это война. ВОЙНА, МАТЬ ВАШУ. 

На войне такое бывает, если противник долбоеб. Нельзя селиться тол-
пой. Когда до вас, мрази необучаемые, дойдет? И да. Удары возмез-
дия. Накрыли наших - через час сорок снесли бомберами район в Ки-
еве. Только так.

Vладислав Угольный
Учитывая, что Шарий сейчас собирает личные данные российских 

военных и непонятно куда они пойдут дальше, развеем завесу над во-
просом, кто же в МГБ ДНР ему помогает.

Ну как развеем... Про это все знают.
Павел Коренев (Елизаров)
Дружок экс-замминистра информации Безсонова, с которым они 

пытались играть в свои игры, сотрудничал с Шарием ради охватов и 
продвижения некоторых нарративов.

Где-то там же, кстати, и крышевание Радио Свободы (соросята и 
инагенты), они умудрялись делать репортажи в Донецке без аккреди-
тации. Но с этим пусть правоохранители разбираются, 100% уверен-
ности по Радио Свобода нет. По Шарию есть. 

Надеюсь, что мир наш после публикации этой информации станет 
лучше.
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Репортёр Руденко V
Знакомьтесь, это Владислав Угольный (Сергиенко Владислав Сер-

геевич 1997 г.р. Прописан в г Донецк. Полный адрес выкладывать не 
буду) 

Он очень любит оскорблять людей и наводить суматоху неверными 
данными. Он призывал к свержению Главы ДНР и много ещё другой 
грязи лил. 

Владислав, тут такое дело- ты против ветра опорожнился и в этом 
виноват только ты. 

Я единственное не понимаю: с чего ты, сынок, себя к военкорам 
приписал? Настоящие военкоры лица не прячут.

Zаписки авантюриста
Руденко, и тебя я тоже обоссу.

Vладислав Угольный
Дорогой Страпон Пересветович Руденко! 
Во-первых, себя я военкором никогда не называл и писал выше по-

чему я не военкор. Если коротко, быть военкором - западло. Я финки 
НКВД не рекламлю и резиновые члены тоже не рекламлю. В отличии 
от тебя.

Во-вторых, свое лицо я не прячу. Я буквально был в открытом эфи-
ре,  первая фотка из него. Также я дал две лекции, не пряча лицо.

В-третьих, к отставке Пушилин я не призывал. Вы это придумали. Я 
призывал к привлечению к ответственности тех, кто провалил эваку-
ацию. А также к расформированию донецкой медийки, которая запу-
стила УБЛЮДОЧНЫЙ слух, мол наши погибшие мобилизованные сами 
виноваты, мол они мобильники включили. Это версия ДНРовская, вы, 
кто это придумал, УБЛЮДКИ.

Денис Владимирович, я за вас не голосовал, но и призывов к ваше-
му свержению не было. Перечитайте мой пост. Это ваши дерьмоде-
моны на медийке оскорбились, что я их назвал кретинами.

Я ждал, что мои личные данные выложат хохлы. Но в итоге это сде-
лала донецкая медийка. Ну-ну. Не ошибался я в вас.

И да, действительно, не называйте меня военкором никогда пожа-
луйста. Я брезгую.

Сладков+
ОХ ЁЛКИ!!! ВОТ ЭТО «ВЛАДИСЛАВ УГОЛЬНЫЙ»!?!?!? 
Я ЭТОГО ПАРНЯ, СУДЯ ПО «ЛЕЩАМ», КОТОРЫЕ ОН ЭПИСТОЛЯРНО 

ЛИХО РАЗДАВАЛ, НЕ ТАКИМ СОВСЕМ ПРЕДСТАВЛЯЛ. 
Да, действительно, этот блогер много раз писал оскорбительные 

вещи, в том числе и про меня. Так, походя, свысока. Не то чтоб у меня 
было желание увидеть этого человека, но я, ей Богу удивлен.
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<...>
А Владислав Угольный, видимо, стал задевать и Андрюху Руденко. 

Это он зря сделал. Во-первых, в стиле ВУ просто оскорбления и под-
черкнутое неуважение, без оснований. А потом эта скрытность, гри-
масы из-за угла… Зачем? 

Теперь он Руденко себе в неприятели нажил. Вообще вредный ва-
риант. Говорит в Москве живет. В смысле, в Подмосковье. Тем более… 
И опять, только что в переписке очень нехорошо про ДНР отозвался. 
Зачем?

Vладислав Угольный
Дорогой военкор старой школы, чьи репортажи из Чечни я смотрел 

в ретроспективе.
Я ничего про ДНР плохого не говорил и сказать не мог, я люблю эту 

республику, хоть и желаю ей стутуса области в составе РФ.
Я плохо сказал исключительно о сложившихся в ДНР институтах, в 

первую очередь медийный, но не только. Проваленная эвакуация, не 
забывайте, из-за этого люди гибнут. Из-за проваленной эвакуации. 
Мне теперь молчать об этом?

Однако вы, бенефициары этой системы, зарабатываюшие на ней, 
ущемились и льете на меня грязь.

Я не призывал к свержения главы субъекта Российской Федерации. 
И я не говорил ничего плохого про ДНР и её жителей. Вы это придума-
ли и ущемились.

Вы визжите как бляди подбитые. Лжете и манипулируете.
Не дай бог взять ипотеку.

Образ будущего
С версией про мобильники уже всем всё понятно. Именно так, как 

пишут коллеги.
Важно другое. Столько парней погибли. Кто отправился выполнять 

свой долг. Но обсуждается «информированными СМИ» и их сотруд-
никами совсем другое. Обсуждаются уровни инсайдерской информа-
ции. Явно с подачи близких к виновным кругов. 

Например, коллеги, которые много рассказывают о космосе и при-
шельцах,  пишут, что информация о выезде следователей и доклад 
президенту - вымысел. Родные мои, но вам-то откуда это знать?

Очень странное поведение, примерно так ведут себя куры с отру-
бленными головами. 

В том смысле что очень много коллег в телеграмме слишком тесно 
сплелись с группировками на Донбассе и теперь пытаются сделать им 
приятное.

Сомнительна например версия про вопросы следователей к «Ту-
ману». Это версия кого-то из ДНР, не более того. От испуга она что ли 
вбрасывается?

Не всех ещё вытащили из завалов. К сегодняшнему вечеру достали 
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152 тела. Ещё остались. Наберитесь, коллеги, терпения и такта.
И будет вам заслуженный пресс-поход в Ростове. С красивыми де-

корациями.

Логика Маркова
В условиях информационной тишины новогодних праздников вра-

ги России пытаются максимально раскрутить кейс Макеевки с целью 
дискредитации руководства армии России и формирования поражен-
ческих настроений в российском обществе.  Главное, что вы должны 
знать по теме Макеевки, - потери ВСУ все эти месяцы намного боль-
ше потерь армии России. В городах Украины огромные новые кладби-
щенские городки могил солдат ВСУ. 

Но об этих чудовищных потерях ВСУ ничего не пишут как раз те, кто 
сейчас закатывает истерику в сми и в тг каналах по поводу жертв армии 
России в Макеевке. Потому что они отрабатывают «темники» ЦИПСО, 
а не правду пишут. Не ведитесь на пропаганду врага. Мы скорбим. Но 
верим руководству армии России и ждем официальной информации 
от наших.

Логика Маркова
Пропагандистская кампания ЦИПСО по поводу Макеевки дает по-

вод сформулировать несколько тезисов по поводу потерь армий Рос-
сии и Украины. 

1. Точно общественность потери не знает, потому что то, что руко-
водство Минобороны знают, то есть свои потери, оба министерства 
обороны скрывают. А дают чужие потери, которые не знают точно, но 
обычно преувеличивают, как все Минобороны мира.

2. Видимо, потери армии Украины больше потерь армии России в 
несколько раз. 

3. Главная причина более высоких потерь армии Украины  - на Укра-
ине тоталитарное общество политехнологического фашизма. А тота-
литарное общество не боится высоких потерь. 

4. Ну и огневая мощь армии России больше намного.
5. Политическая причина очень высоких потерь армии Украины в 

том, что политическая цель этой войны с точки зрения диктатора Укра-
ины - Вашингтона, состоит в том, чтобы сделать на Украине ненависть 
к России тотальной, то есть всеобщей и вечной. Для этого очень вы-
годно, чтобы в каждую семью на Украине пришла похоронка с россий-
ского фронта. Поэтому военная тактика руководства ВСУ, а это гене-
ралы Пентагона и Минобороны Британии, совершенно беспощадна 
для солдат ВСУ. Генералы буквально заваливают телами убитых сол-
дат ВСУ позиции армии России. И от этого среди населения Украины 
растет ненависть к России. Очень выгодно. Дополнительно это выгод-
но и с военной точки зрения,  - солдаты ВСУ демонстрируют вынуж-
денный героизм. Несогласных с этой совершенно бесчеловечной так-
тикой генералов Пентагона просто расстреливали. Так еще в 2014 году 
были расстреляны сотни солдат и офицеров ВСУ. Но в результате сол-
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даты ВСУ покорно ползут на убой. Отсюда очень высокие потери сре-
ди ВСУ, намного выше чем в армии России.

Бульба престоловъ
А хотим ли мы, чтобы это руководство этого государства выиграло 

войну?
Ещё год назад я бы себя ударил за такие вопросы, но..
Я просто хочу, чтобы выиграли русские. Но ни мрази из руководства 

РФ, ни сама РФ не принесла русским ничего, кроме боли и страданий. 
Украина тоже. Ну так я не хочу ни чтобы победила Украина, ни чтобы 
победила РФ.

Я хочу, чтобы победили русские, но при этом хочу, чтобы Пыпа, Шой-
га, Кадыров, Патрушев, Калантарян, Симоньян, Нарышкин и осталь-
ные проиграли и лишились всего. Честно, не знаю, как это возможно. 
Наверное, никак. Но русские всё равно проиграют в любом случае.

Сладков+
СКОРЕЕ ВСЕГО ЭТО НАША МИССИЯ - ОСВОБОЖДЕНИЕ УКРАИНЫ ОТ 

ЗАПАДА. 
Иначе соседней стране каюк.

Байки из Спасской Башни
«Мы возвращаем свои территории, которые нам положены по ито-

гам Второй мировой войны. Почему мы должны отказываться от меж-
дународного права? Это наше право, мы его создали - мы учредители 
мира. Мы специально две трети военного бюджета СССР тратили на 
ядерное оружие, а не на танки и самолёты, но нам это оружие сейчас, 
как сдерживающее, запретили применять по политическим суверен-
ным основаниям начиная с 1994 года».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

МИГ России
Олег Царев, мнение: «Гибнут люди. Хорошие и плохие. Гибнут с обе-

их сторон. И сколько ещё погибнет! Будь проклята Война и все, кто, на-
чиная с 2014 года, а в действительности и раньше, своими действия-
ми и бездействием её организовал и приближал»

Для особо одаренных российских псевдопатриотов, братьев-близ-
нецов украинской «вышиваты», которые увидят в этих словах «зраду» 
— речь идет о Майдане и АТО, которую начал именно Киев.

АДЕКВАТ Z
Наше телевидение стоит поблагодарить за новогоднюю програм-

му. За «Я - русский» Шамана на первом канале сразу после курантов и 
гимна. За другие новые имена, прекрасно попавшие в сегодняшнюю 
аудиторию. За «Голубой огонек» на «России» с фронтовыми героями. 
За трансляцию праздника из Луганска. За выметание с экрана множе-

https://t.me/bulbe_de_trones/4259
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ства рож, засиживавших его десятилетиями.
Без очищения телевидения очищение страны не может считаться 

полным, и здесь остается только пожелать уверенно держать взятый 
курс. Новогодняя ночь показала, что качеству контента он идет только 
на пользу: так массово и единодушно на моей памяти телевизионный 
продукт не хвалили никогда.

Логика Маркова
Уже много лет хорошим тоном считается ругать новогодние огонь-

ки на российских ТВ каналах. Конечно, пугачевская и галкинская поп 
мафия всех давно достала. 

Но вот ушла Пугачева. И сразу действительно стало лучше.
В этом году Первый Канал сделал прекрасный новогодний огонёк 

или как там еще его называют. Дал прекрасную подборку хитов луч-
ших лет, 00 х годов. Когда рост экономики был более 5%. Когда чечен-
ская  война закончилась,  а украинская не началась. Когда Путин был 
молодой и жесткий. И музыка оказалась тоже супер. Много оптимиз-
ма и дерзости. Нас не догонят, как говорится. 

А Россия 1 сделала тоже хорошо. Музыка у них была новая и сла-
бая. Но зато они в зал посадили не эту пугачевскую поп мафию, а ге-
роев СВО по освобождению братской Украины. 

Первый Канал напомнил о лучшем прошлом. Россия 1 показала бу-
дущее.

Norinturm
Что касается побиения всяческих значимых персонажей с той сторо-

ны. Каждый раз стоит дожидаться какого-то подтверждения. Вот грох-
нули козака Гаврилюка, это оказался не тот Гаврилюк. А в прошлый раз 
весь патриотический телеграм «убил» американскую медичку по фа-
милии Мациоровски, а потом она в своем же твиттере написала, что 
никто ее не убил. Короче, дорогой патриотический телеграм, не раз-
гоняй перемогу раньше победы.

Политджойстик/Politjoystic
Внутриполитическую ситуацию в России будут расшатывать вот та-

кие события, как в Макеевке. Шествия матерей и жен, публичные пись-
ма и голосование ногами тех, кто служить готов, но не попадать под 
некомпетентные действия вышестоящих военных. Самые опасные об-
щественные акции сегодня в России, это не организованные куплен-
ными оппозиционерами (хотя и такие появятся), а с участием тех, кто 
поверил и доверился власти. Тут истерить нельзя, но и не реагировать 
недопустимо.

Умный еврей при губернаторе
Вот теперь пойдет проверка эффективности работы «внутриполи-

тического блока», включая спецслужбы. Все эти «опасные обществен-

https://t.me/logikamarkova/4800
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ные акции» всегда имеют организаторов. Этих организаторов нужно 
вычищать. Из общества. Совсем. 

Подсказка - работать они будут, в основном, через мессенджер за-
прещенной в России конторы «Meta”. Вацап называется.

Norinturm
Из наблюдений за природой. Зачастую людям очень неуютно жить 

с мыслью, что у кого-то есть реальные основания нас, например, не-
навидеть и желать нам, например, погибели. Из этого делаются вся-
кие выводы в том духе, что раз ненависть к нам со стороны [нужное 
вписать, сейчас это обычно украинцы, но явление не вчера началось] 
имеет реальные основания, то стало быть, наши недоброхоты правы, 
и надобно сложить оружие да подставить шею под топор.

Так вот, это нифига не так. Конкретно в случае с Украиной, они мо-
гут сказать нам много дурного, и часто это будет правдой. Но у нас-то 
счет не меньше и не хуже. Это бывает, что боль и ярость у всех сторон 
конфликта реальна и обоснована. Вопрос в том, какой практический 
вывод из этого делается. А практический вывод, извините, таков, что 
наша страна в любом случае в приоритете. И наличие правды у твоего 
противника никак твою собственную не отменяет. Такие дела.

Сергей Лукьяненко
Приснился старый китаец.
Он бил меня посохом по голове и повторял:
- Я - генерал Сунь-цзы! Я жил две с половиной тысячи лет назад! Я 

не успел записать всё, но неужели вы за две с половиной тысячи лет 
не научились думать сами? Записывай: если у врага есть огненные 
стрелы, а вы находитесь в местности неустойчивости, то нельзя селить 
свои войска там, куда стрелы могут долететь...

- Уважаемый Сунь-цзы! - закричал я, прикрывая голову руками. - За 
что ты бьешь меня? Я мирный человек, врач и писатель, я порой взры-
ваю целые галактики, но только в книжках! Иди к генералам и расска-
зывай свои мудрости им!

Старый китаец вздохнул и посмотрел на посох.
- Это уже пятый, - сказал он. - Прежние четыре я сломал о головы ге-

нералов. Теперь буду учить всех, вдруг поможет.

Солдатские вдовы России
СОЛДАТСКИЕ ВДОВЫ РОССИИ - ЗА МОБИЛИЗАЦИЮ!
Мы - солдатские вдовы России. Мы те, кто не прятал за своими юб-

ками своих мужей. Мы те, кто на все готов ради нашей великой Побе-
ды.

Сегодня против России объединилось все мировое зло, весь запад-
ный мир ополчился против нас. Или мы - или они, здесь не найти ино-
го выбора.

И мы просим нашего Президента Владимира Владимировича Пути-

https://t.me/norin_ea/1578
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на разрешить Армии России провести масштабную мобилизацию, ко-
торая будет соответствовать той ситуации, которая сложилась на на-
ших границах. В России десятки миллионов мужчин призывного воз-
раста - нам есть, на кого опереться и с кем встречать врага. Но что 
смогут наши мужчины, сидя у себя дома, без умелого командования, 
снабжения и обмундирования? Мобилизация - это то, что даст им воз-
можность спастись.

Сейчас не время малодушничать, сейчас не время торговаться - ког-
да Иосиф Виссарионович Сталин издавал Приказ № 227«О мерах по 
укреплению дисциплины и порядка в Красной Армии и запрещении 
самовольного отхода с боевых позиций», который мы помним как при-
каз «Ни шагу назад», то он не думал о каких-то там рейтингах и недо-
вольстве «инакомыслящих» - он мыслил категориями Победы.

Мы просим нашего Президента, нашего Верховного Главнокоман-
дующего запретить выезд мужчин призывного возраста за пределы 
России. И мы имеем на это полное моральное право: наши мужья по-
гибли, защищая и этих мужчин, но кто будет защищать нас, если они 
побегут?

Солдатские вдовы России - за большую мобилизацию! Россия - за 
мобилизацию! Это наша просьба, наше решение, наше требование. И 
мы верим, что власти нас услышат!
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ТРЕТЬЕ ЯНВАРЯ

Анатолий Шарий
Наверняка вы помните этого чепушилу, рассказывавшему о недо-

нации - украинцах, которых следует физически всех уничтожить
Помните, я уверен. 
После обнародования мною его фото было много смеха и вопросов 

в стиле «он точно ариец?»
Не точно. 
Но дело не в этом. Данный гражданин сделал вещи, которые неми-

нуемо приведут его к выселению за пределы Донбасса. 
Если сбежал с Донбасса - выселению из РФ. 
И куда ему ехать? Можно было перебраться на подконтрольную Ки-

еву территорию. 
Но там ждут его сказать кое-что о его неправоте касательно уничто-

жения украинской нации.
В ЕС? Но там его быстро найдут те самые, кого уничтожать он при-

зывал. 
Когда привык вякать, но наступил на мину. 
Жду развития, уверен, будет много драмы

Русское будущее
Стоило упомянуть имя информатора Шария в МГБ ДНР [Павла Ко-

ренева], так Шарий ощутимо заерзал.
Мгновенная, мы бы сказали, реакция.
Хорошо, когда блядей корежит.
Стоит добавить, что проблемы Шария ЕЩЕ ДАЖЕ НЕ НАЧАЛИСЬ.
Хотя казалось бы - при таких-то вводных.
То ли еще будет.

Vладислав Угольный
Как верно отметил коллега, стоило мне назвать имя информатора 

Шария в МГБ ДНР, Павла Коренева, как Шарий возбудился.
Шарий, свинья ты моя родная, Россия — демократическое государ-

ство. ДНР — тоже, у нас даже коронавирусных ограничений почти не 
было. ДНР — это очень приятное в плане свобод государство. В отли-
чии от Украины.

А Денис Пушилин, какие бы проблемы не были бы в других сферах, 
весьма открытый руководитель.

И я, думаю, всем ответственным лицам сейчас интересно, почему 
ДНРовская медийка оказалась в одной лодке с человеком, собираю-
щим данные российских военных в пользу СБУ.

И у них за эту ночь много вопросов появится.
Не ко мне.

https://t.me/ASupersharij/14753
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Работайте, братья.

Резкие Речи
Ситуация с Владиславом Угольным (к которому я отношусь несколь-

ко негативно, есчестно) в очередной раз демонстрирует, что:
1. Деанонимизация, если ты сражаешься на медиафронте за рус-

ских, всегда влечёт за собой солидный риск того, что на тебя охоту мо-
гут объявить и реальные враги и номинальные свои. 

2. Если деанонимизировался, то говорить впредь нужно очень осто-
рожно.

 3. Дорогие сотоварищи по медийному фронту, спонсируемые власт-
ными структурами РФ, с радостью попытаются навесить на тебя статью 
уголовного кодекса, а может быть и несколько, если ты их каким-либо 
образом огорчишь.

4. Многотысячные гниды ака военкоры прекрасно знают о том, что 
в сегодняшней России полностью отсутствует институт репутации, по-
тому творить могут что угодно. 

5. Этим самым многотысячным блядям, ака военкорам абсолютно 
плевать на чьей ты стороне, сколько ты сделал для страны и для на-
ции, ведь для них наивысшая ценность – это близость к кормушке. К 
кормушке, которую какой-то холоп решился критиковать. 

6. Всяким гнидам, навроде Пегова будут вручать медали, потому 
как хорошо работает – обслуживает хозяев так, как потребно в кон-
кретный момент. Им никаких статей не грозит, хотя вроде как грозить 
должны были, а внесистемным грозить будет что угодно, как только 
скажут о том, о чём нельзя.

Таким образом, храните свою анонимность как можно дольше, до-
рогие друзья. И не удивляйтесь, если у Угольного внезапно пропадёт 
весь запал, и он выйдет из этой ситуации максимально стерильным 
лояльным Руденкой номер 2. Если выйдет, но мы всё же пожелаем 
ему удачи в битве с журнашлюхской гидрой, ведь Руденка-2 нам не 
нужен, одного хватает.

ЯнZен
Я за войну, за интервенцию
Я за царя хоть мертвеца
Российскую интеллигенцию
Я презираю до конца
Медийные разборки последних дней всë сильнее вызывают у меня 

тошноту. Кто меня знает давно – знает и о моей трагедии: я ненавижу 
свою профессию. Медиа, соцсети, информация и пропаганда – я дав-
но уже получил определëнную степень профессионального призна-
ния, но вместе с ним пришло и тотальное отвращение к профессии. 

И вот одни на фоне преступной трагедии медийно мочат других, 
другие обвиняют в трагедии солдат, хороший парень Угольный обви-
няет первых в том, что делают вторые, за что получает ответку из всех 

https://t.me/rezkierechi/205
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щелей, третьи воют о военной цензуре. 
И всë это на фоне войны, подвига, героизма на фронте который раз-

мывается под визгливый шум телеграма и телевизора. 
Тошнота лишь усиливается. Я чертовски устал от медиа и серьёзно 

раздумываю связать свою жизнь со служением отечеству и после этой 
войны, остаться в армии или найти другую, схожую профессию. 

Медиатехнологи, журналисты, пиарщики – это жуткая профессия. 
Честно говоря, если бы у нас была система варн/каст – я бы сказал что 
это отдельная каста. Неприкасаемые, но с точки зрения души а не тела. 

Политика – отвратительна. Медиа используемые для политики – от-
вратительны вдвойне. 

Война должна сожрать политику, стать выше неë. Только это нас и 
очистит. 

Мир управляется богами
Не вшивым пролетариатом
Сверкнëт над русскими снегами
Богами расщеплëнный атом.

Vладислав Угольный
Я являюсь патриотом Большого Русского Мира. Который включает 

в себя наше евразийское Закавказье.
Братский народ Армении измывает от пашинянского ига, а также 

подвержен атакам Азербайджана и Турции, которые стремятся сте-
реть наш братский армянский народ с лица земли.

Арцах - это наш второй фронт. Там тоже решается судьба России.
В связи с этим я принял решение перебраться в Ереван (вот прямо 

сейчас улетаю) и использовать свой накопленный опыт для помощи 
армии Арцаха.

Реквизиты скину позже.

Канал визионера
Масштаб новогодней катастрофы в ПТУ Макеевки оказался таков, 

что поиски козла отпущения и переводы стрелок начались буквально 
сразу и достигли серьезного накала.

Первыми под раздачу попадало руководство ДНР, и оно же первым 
начало защищаться - замминистра информации ДНР Безсонов: Наде-
юсь, что виновные, которые принимали решение по использованию 
этого объекта, будут наказаны. На Донбассе достаточно заброшенных 
объектов с крепкими строениями и подвалами где можно рассредо-
точено размещать личный состав.

Дальше через второстепенные каналы (Военкор реzервист/Акутин, 
Росич, ДНР) была вброшена первая версия: виноваты сами мобили-
зованные, звонили домой. Что характерно тот же Безсонов эту вер-
сию косвенно поддержал,  вместе с Руденко. Тему также поддержали 
боты, СМИ и даже ТАСС, сославшись на источники в правоохранитель-
ных органах ДНР.
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На эту версию и её источники с неожиданной, слаженной яростью 
предельного накала обрушился основной «корпус военкоров», требу-
ющие крови военных чиновников, а косвенно - руководства всего МО: 
Кашеварова, Сладков, Татарский, Медведев, Симоньян (!), Рожин, 
Коц, Мардан, Заставный, Эдды и т.д.

На роль стрелочника тут же была предложена кандидатура «пьяно-
го с приезда» командира (144)44 полка. Тему развил Рыбарь, назвав 
его фамилию - Роман Еникеев (мобилизованный полковник запаса, 
работал до мобилизации в министерстве транспорта и автомобиль-
ных дорог Самарской области) и не назвав фамилию «главного вино-
вного» - командира 1 АК НМ ДНР (кстати, выгораживается начальник 
НМ ДНР - генерал-майор Денис Синенков, 31 декабря 1 АК НМ ДНР 
официально включен в состав ВС РФ).

С этим на согласились «Военкоры Русской Весны», обвинив Рыба-
ря в дезинформации, причем их перепостил Соловьев. С военкорами 
вступили в спор и политтехнологи, предложив ввести военную цензу-
ру:  Перла и Колеров  (все военкоры должны быть сведены в военизи-
рованную структуру, подчиненную командованию операции), не со-
гласился и, к примеру,   Алехин. Более того, военкоров и М.Симонян 
обвинили в нападках на МО в пользу Е.Пригожина и расколе госаппа-
рата.

Лично на Д.Пушилина, как главного виновника Макеевки прыгнул 
Угольный, в ответ по нему ударил  деаноном Руденко, добавил и Слад-
ков. Появился отдельный сюжет - травля Угольного. Его стали  защи-
щать, и ещё, и ещё, Сладкову ответил Мурз. Угольный сдал назад по 
Пушилину, но продолжает обвинять днр-овское начальство в том, что 
они не предоставляли военным нужных помещений.

Собственно, вокруг того, кого именно снимут по итогам расследова-
ния макеевской трагедии и ломаются копья: одна сторона хочет «за-
менить и отстранить двух высокопоставленных военных, отвечающих 
за Донецкую область»; МО хочет всё свалить на представителей ДНР; 
противники «Шойгу и Герасимова» пытаются через «макеевский кейс» 
ещё раз шатнуть «самый верх» МО.

У этих попыток есть определенные шансы (Сладков): прощание и 
погребение погибших будет самым открытым и массовым за всё вре-
мя СВО; возможно, такие одновременные потери станут катализато-
ром больших кадровых решений.

Но всю эту свободу слова в телеге просто используют властные кла-
ны для внутренних войн и принуждения к мирным переговорам (Але-
хин): Надо не за расследованием в Макеевке наблюдать, а за диало-
гом между «башнями» и результаты мы узнаем тогда, когда «башни» 
договорятся о том, кто будет назначен виновным и какая компенса-
ция будет ждать сторону, понесшую репутационные и другие потери.

Тем временем погибшие в Макеевке третий день остаются не со-
считанными, безымянными. Не подтвержден даже регион, откуда их 
призвали. Информация о Саратовской области, очевидно, была оче-
редным маскировочным вбросом перепугавшегося военного началь-
ства (а руководство Саратовской области и её «хозяин» В.Володин про-
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должают отмалчиваться). Впрочем, вполне возможно кто-то что-то  не 
так расслышал, а исправлять никто ничего не спешит - такое уж сей-
час время. Судя по всему, погибшие в новый год в Макеевке солдаты 
были из Самарской области.

Вечная память...

Стрелков Игорь Иванович
«Ну дура-а-ак!» (цитата из кинофильма «Иван Васильевич меняет 

профессию»)
Депутат Гурулев рассказал о грядущем наступлении российской ар-

мии
«Если ВС РФ и готовится к новому наступлению, об этом никто не 

узнает» - генерал-полковник в отставке Гурулёв наглядно демонстри-
рует общий уровень дебилизма нашего высшего генералитета ,к кото-
рому он еще недавно принадлежал.

Вероятно, генерал забыл (а, может, и не знал никогда), что у НАТО 
есть многочисленная космическая группировка и эффективная совре-
менная воздушная разведка. А еще есть радио-перехват и радио-ло-
кация. И наличие мозгов в штабах и аналитических центрах (о том, что 
так бывает, Гурулёв точно не знает - он с этим на службе не сталки-
вался). Напомню, что наступление ВС РФ годичной давности против-
ник спрогнозировал (и даже разместил информацию в СМИ) загодя и 
с точностью до нескольких суток...

На одном из закрытых чатов, где я присутствую, буквально сегод-
ня обсуждался вопрос: «что делать?». И там неглупые люди пришли 
к выводу, что в текущей ситуации РФ находится в полном «цуцванге»: 
стоять в обороне нельзя, так как это быстро ухудшает стратегическое 
положение России, а наступать нельзя, поскольку это чревато быстрой 
военной катастрофой - боеспособность и боевой дух армии сильно на-
поминают такие-же перед июльским наступлением Керенского 1917 
года. 

Ну, а о том, что в Кремле все-таки пойдут на кардинальные кадро-
вые и прочие необходимые реформы, пока ситуация на фронте отно-
сительно стабильна и есть немного времени на их реализацию - уже 
и речи нет... в это никто уже не верит.

Zаписки авантюриста
По поводу нудежа про месть. Месть выглядит так. Первым ударом в 

Киеве уничтожаются станции пожарной охраны и другие объекты экс-
тренных служб. Потом из стратосферы из Ту-22 сыпятся фугасные впе-
ремешку с зажигательными. В идеале, город превращается в огром-
ную аэродинамическую трубу, как Дрезден и Кёльн. Вот это - удар воз-
мездия,а не стадион в райцентре.

Логика Маркова
Вопросы. Меня спрашивают, что такое вынужденный героизм сол-
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дат ВСУ. Отвечаю. Это когда 
1. Командование дает приказ с огромным риском для жизни сол-

дат.
2. Сзади стоят заградотряды из фашистских батальонов, типа Азов, 

Кракен.
3. Хорошо известно, что уже сотни солдат ВСУ расстреляны этими 

заградотрядами и СБУ за отказ выполнить преступные приказы. 
4. Семьи солдат ВСУ находятся по сути дела в заложниках у преступ-

ной власти. И всем известно, что власти Украины массово используют 
террор против мирных жителей. 

5. Солдатам известно, что жаловаться некому. Что западные страны 
знают об этой преступной тактике ВСУ. Знают, что массово гибнут сол-
даты ВСУ. Но западные страны одобряют эту тактику.

6. В результате солдаты ВСУ идут в безумно смелые атаки и оборо-
няются до гибели. Это и есть вынужденный героизм.

Сергей Миронов
Посольство США на Украине решило «блеснуть» знаниями обсцен-

ной лексики.
На своих информационных ресурсах американские дипломаты раз-

местили сообщение о том, что, сидя в подвале при воздушной трево-
ге, они устроили опрос насчёт самой популярной фразы года. И реши-
ли, что нецензурная фраза о «русском корабле» – самое то.

Я, конечно, понимаю, что жизнь в неблагополучной среде наклады-
вает свой отпечаток и на поведение, и на лексику американских ди-
пломатов. Вместе с тем хотим им напомнить, что такая деградация – 
результат их деструктивной политики на Украине. 

Печеньки Нуланд на Майдане портят не только пищеварение, но и 
культуру общения.

Мария Захарова
Министр культуры Литвы Симонас Кайрис: «Мне нравится предло-

женная идея ввести ментальный карантин для русской культуры, от-
казаться от произведений, которые казались нам приемлемыми». 

Симонас, министр бескультуры, могу Вас обрадовать - Вы уже дав-
но, судя по заявлениям, на ментальном карантине. Спасибо, что озву-
чили. Не скрою, мы долго ломали голову насчёт  диагноза. Ваше при-
знание тянет на мировую премию. Не пойму, какую: то ли Нобеля, то 
ли Дарвина.

Логика Маркова
Новогодняя информационная пауза дает возможность заполнить 

ее своим контентом. Зеленский и нанес удар. Удар как в Макеевке бы-
вает по армии России каждый месяц. А по армии Украины так и почти 
каждую неделю. Но инфоресурсы Зеленского сделали из этого супер 
новость. Цель кампании по Макеевке -
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1. посеять недоверие населения России к военным властям России. 
2. И ударить именно по семьям мобилизованных. С целью сорвать 

возможные будущие мобилизации. Это не мы собираемся делать мо-
билизацию еще. Это они думают, что нам нужно сорвать такую воз-
можность.

3. Сформировать атмосферу пораженчества в России.

Сергей Миронов
Главарь Главного управления разведки Украины Кирилл Буданов 

даёт интервью иностранной журналистке. Они обсуждают теракты 
против России. Буданов говорит, что рад видеть удары по российским 
авиабазам и что это будет происходить все глубже и глужбе внутрь 
России. А когда журналистка спросила его: «И в Крыму тоже?», глав-
ный разведчик ответил: «Да, ведь это же часть Украины. Мы можем 
использовать любое оружие на своей территории».

Собственно, у Буданова ни одна жилка не дрогнула. Он даже не по-
нял, что признался в терроре собственных граждан, против которых 
допустимо использовать любое оружие.

Именно это они и делали все 8 лет в Донбассе. Это они собирались 
делать в Крыму, но не успели. Именно такие, как он, устроили массо-
вую казнь людей в Одесском доме профсоюзов в 2014 году.

Я думаю, что для Буданова должна быть отдельная клеть на судеб-
ном процессе против Зеленского и его банды убийц. Если, конечно, 
доживёт.

Старая площадь
Кучно пошла информация о начале новой волны мобилизации. Сна-

чала глава минобороны Украины Резников пред новым годом выпу-
стил видео, где говорит, что 5 января 2023 года будут закрыты грани-
цы России для выезда мужчин призывного возраста и начнется новый 
призыв, чтобы восполнить потери в зоне СВО.

Якобы уже российская армия понесла серьезные потери в живой 
силе и статистика убитых уже перевалила за 100 тысяч солдат. Тут, ко-
нечно, вспоминаются разные утечки данных от европолитиков, кото-
рые сообщали, что это украинская армия как раз понесла такие поте-
ри.

Вчера выпустил длинный пост тг-канал “Солдатские вдовы России”, 
где почти слово в слово авторы призывают Владимира Путина начать 
полную мобилизацию. Примечательно, что канал был создан в нача-
ле декабря, а массовая подписка на него началась 1 января, за сутки 
до публикации “важного” поста. За это время подписалось более 5000 
человек или ботов. Только не ясно, нужно мобилизовать еще 200 ты-
сяч солдат или к тем 300 тысяч еще пол миллиона.

И вишенкой на торте стал отставной вечно обиженный на россий-
ский генштаб Стрелков, который начал сегодня убеждать в том, что 
для победы нужно под ружье поставить 500 000 солдат. 
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Все опять все похоже на заранее спланированную на информаци-
онную атаку на российской общество для создания паники, новой вол-
ны бегства и т.д. А с тем, что Резников делал в вое обращении упор 
на жителях крупных городов, якобы во время первой волны мобили-
зации забирали исключительно из глубинки (что полное вранье), так 
весь этот спич по замыслу политтехнологов должен спровоцировать 
ещё и массовые протесты, как раз сейчас каникулы и жителям страны 
делать особо нечего. 

Но как-то просчитались украинские технологи, нее понимая поло-
стью ментальность россиян, которые в новогодние праздники не толь-
ко уезжают из подальше от городов, но и начала рабочей недели не 
интересуются новостями политики.

МИГ России
В «московских гостиных» (с) шепчутся о новой мобилизации (воз-

можно, под брендом старой). Все вроде бы логически понимают, что 
она неизбежна, но толком никто ничего не знает.

А те, кто знает — молчат :)
МИГ России — подпишись и пойми будущее!

Юрий Баранчик
Еще 25 сентября, после того, как стало известно о начале первой 

волны мобилизации, я писал, что это хорошо, но мало, и стране пона-
добится вторая волна мобилизации:

«Если допустить, как ад-хок гипотезу, что весной произойдет еще 
одна частичная мобилизация, скажем, на 400 тысяч человек, то к сле-
дующей осени Россия будет обладать обстрелянными сухопутными 
силами численностью в 1 млн человек. И это уже очень серьезный ар-
гумент для европейского ТВД». 

Сейчас стало ясно, что первая волна помогла стабилизировать ситу-
ацию на фронтах. Это очень хорошо. Но долгое позиционное стояние 
нам тоже не выгодно, т.к. на Украине мы воюем со всем блоком НАТО. 
Нам нужны решительные действия, слом линии фронта, занятие но-
вых восточных областей Украины (Харьковской, Черниговской, Дне-
пропетровской), полный контроль над Херсонской и Запорожской, и 
взятие Киева. Поэтому сейчас уже официально речь идет об увеличе-
нии ВС России до 1,5 млн человек. Прорабатываются идеи об увели-
чении срока службы до двух лет. 

Пошли и обращения общественности:
«СОЛДАТСКИЕ ВДОВЫ РОССИИ - ЗА МОБИЛИЗАЦИЮ!
Мы - солдатские вдовы России. Мы те, кто не прятал за своими 

юбками своих мужей. Мы те, кто на все готов ради нашей великой 
Победы. Сегодня против России объединилось все мировое зло, весь 
западный мир ополчился против нас. Или мы - или они, здесь не най-
ти иного выбора.

И мы просим нашего Президента Владимира Владимировича Пути-
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на разрешить Армии России провести масштабную мобилизацию, 
которая будет соответствовать той ситуации, которая сложи-
лась на наших границах. 

Мы просим нашего Президента, нашего Верховного Главнокоман-
дующего запретить выезд мужчин призывного возраста за пределы 
России. И мы имеем на это полное моральное право: наши мужья по-
гибли, защищая и этих мужчин, но кто будет защищать нас, если 
они побегут?

Солдатские вдовы России - за большую мобилизацию! Россия - за 
мобилизацию! Это наша просьба, наше решение, наше требование. 
И мы верим, что власти нас услышат!»

Поэтому надо готовить общество не к окончанию СВО весной или 
летом, как уже пошли комментарии, а к продолжению в более слож-
ных условиях, т.к. открытие вторых и третьих фронтов противостояния 
с блоком НАТО в Белоруссии, Приднестровье весьма вероятно. А это 
все потребует мобилизации дополнительных сил нашего общества, и 
не только в виде призванных в армию.

BRIEF
«Солдатских вдов России», призывавших власти страны к новой 

волне мобилизации, объявили проектом украинской пропаганды. По 
данным близкого к Минобороны РФ канала «Война с фейками», тако-
го движения в реальности не существует, а паблик с подобным назва-
нием является «работой ЦИПСО».

Друзья майора Селиванова
Украинские власти теперь официально прокляты. Митрополит За-

порожский Лука проклял их в ответ на нападение с ножом на священ-
ника:

Богоборцы перерезали горло не священнику, а Христу, которому 
этот батюшка служил. «Кровь Его на нас и на детях наших», – так от-
ветили иудеи Пилату на его просьбу о помиловании Спасителя. Я же 
повторю это в отношении всех, кто сегодня радуется этой пролитой 
крови. Кровь этого священника на вас и на детях ваших. Она навечно 
останется на клоунах «95 квартала», на тех, кто продвигает антицер-
ковные законы, на политиках, на журналистах, гонящих Церковь – ее 
хватит на всех вас. И поверьте, если не в этой жизни, то на Суде Божи-
ем вы за все ответите.

МАРДАН
Евросоюз продолжает расширяться по инерции, напоминая гигант-

скую сверхновую звезду накануне взрыва. После этого, обычно ее обо-
лочка разлетается в космосе, образуя туманность. А ядро сжимается, 
превращаясь в чёрную дыру.

Для крошечной Хорватии Новый год начался вполне удачно – она 
перешла на единую с Евросоюзом валюту (евро) и присоединилась 
к Шенгенской зоне. Теперь хорваты ожидают всплеск туризма, кото-

https://t.me/rusbrief/81303
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рый и так составляет 20% ВВП. Имея дефицитный бюджет и инфляцию 
13%, больше им ожидать нечего. 

Евросоюз, который уже лишился Великобритании - второй эконо-
мики Европы после ФРГ, теперь официально пообещал принять в свой 
состав промышленных гигантов - Украину, Молдавия и Боснию. 

Европейская сверхновая звезда раскаляется от непосильных трат, 
но все равно расширяется, не в силах отказаться от задекларирован-
ных целей. Мелкие убыточные государства с радостью припадают к 
кормушке, решая свои проблемы. Крупные страны смотрят на них с 
презрением, делая ставку на дешевую рабочую силу.

Интересно, как быстро голодные карлики обглодают жирного евро-
пейского поросенка, и как мы можем этому помочь?

Сладков+
ВОТ СКАЖИТЕ, УКРАИНЦЫ, НАДО БЫЛО ВАМ ЭТО ВСЁ В 2013-14 НА 

МАЙДАНЕ? 
Ладно бы вы уходили в Европу и всё, но зачем вы одновременно 

оскорбляли Россию, Путина, обещали убивать русских? Для чего? 
Теперь Киев воюет, взрываются объекты, горят дома, гибнут укра-

инцы, хотя громить русские регионы, тогда ещё в составе Украины, 
ваши хлопцы выезжали первыми. 

Самое страшное, что для Киева всё только начинается. Вот эта те-
мень, холод квартир, отсутствие такого понятия, как завтра, вы этого 
хотели, когда громили Российское посольство? 

Всё могу понять: порабощение, угроза жизни вашей и ваших детей, 
идеологическая и ментальная несовместимость. Разве это было тогда 
от нас в ваш адрес? 

Главные беды Украины ещё впереди. Ради чего? 
Киев каждую ночь отбивается от наших атак, разве вы этого хотели? 

Запад всегда этого хотел, а вы?

https://t.me/Sladkov_plus/6970
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РИА Новости
МО РФ: основной причиной трагедии в Макеевке стало массовое 

использование личным составом вопреки запрету мобильных теле-
фонов.

«Данный фактор позволил противнику запеленговать и определить 
координаты расположения военнослужащих для нанесения ракетно-
го удара»

Норин
Тем временем, Министерство обороны нашло виновных в гибели 

бойцов в Макеевке. Это сами убиенные. Вот кто бы, сука, сомневался, 
на кого укажут, лишь бы своих не наказывать.

Ꙃаставный
Другого министерства обороны у меня для вас нет

Маргарита Симоньян
Когда ребенок, забегавшись, бьется об острый угол тумбочки, нера-

дивый родитель ругает его за то, что он бегал. 
Нормальный родитель оклеивает опасные углы безопасной лентой, 

пока ребенок еще не научился бегать. 
Это к вопросу о мобильниках. 
Царство Небесное нашим парням. Сердце кровью обливается - и от 

горя за ребят и их близких (а кто из нас не считает погибших своими 
близкими?), и от обиды за предотвратимость этой теперь уже безвоз-
вратности, и просто от онемелой ярости.

Джига на могиле
Ну какое же всё-таки это блядство: понимая, что есть и осведомите-

ли и разведчики и спутники, и технически легенда критики не выдер-
живает, всё равно сваливать вину на погибших мужиков.

Ничего ведь не стоило, если не признать ошибку, то хотя бы затя-
нуть старую песню про то, что против нас целое НАТО с его разведы-
вательным потенциалом, но, видимо, надежды на мир и договорняк 
с партнёрами важнее правды и самоуважения.

Будем ли мы после этого на фонарных столбах вешать? Будем, Мар-
гарита Симонова, будем, не из удовольствия, русские — не людоеды, 
а по санитарным соображениям, просто обязаны это сделать, вот и 
всё.

Димитриев
Те кто публикуют версию про виновность мобиков, которые, мол, 

сами звонили с мобильных и этим вызвали удар, - редкостные подле-

https://t.me/rian_ru/190512
https://t.me/norinea/21
https://t.me/zastavnyii/2537
https://t.me/margaritasimonyan/12553
https://t.me/dancingrussians/1008
https://t.me/russ_orientalist/13131
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цы. 
Каждый, кто ориентируется на мнение этих авторов, должен пони-

мать, что так же в одну секунду спишут и его самого. И жилка не дро-
гнет. 

Вот здесь уместна «кенсел калчер». Этих авторов рекомендую ка-
ждому вычеркнуть из своего инфополя.

Маргарита Симоньян
По итогам расследования трагедии в Макеевке виновные должност-

ные лица будут привлечены к ответственности, заявили в Миноборо-
ны России.

Публично это первый раз за всю СВО, кажется. Надеюсь, фамилии 
этих лиц и мера ответственности тоже будут озвучены. 

Пора понять, что безнаказанность не ведет к общественному согла-
сию. Безнаказанность ведет к новым преступлениям. И, как следствие, 
к общественному несогласию.

Что-то знаю / Павел Данилин
Запомните, если вы видите в текстах про Макеевку слова про «мо-

билизованных» - это маркер к тому, что пишущий эти слова, либо сам 
работает на ЦИПСО  ВСУ, либо поддался ЦИПСОшной пропаганде. Там 
нет мобилизованных, нет контрактников, нет вагнеровцев или кады-
ровцев. 

Там погибли русские бойцы.
А вот украинская военная пропаганда очень хочет провести раздел 

между нашими воинами даже и особенно между погибшими - эти, 
мол, мобилизованные, а вот те - профессионалы. Итд итп...

Прием примитивный, но предельно действенный.

Прямое действие Z
Из наблюдений за разгоном информации по Макеевке: походу Ми-

нистерство обороны научилось беззастенчиво врать. Нет, лгали всег-
да, но тихо-скромно, ограничивались расплывчатыми формулировка-
ми, уходили от ответа, занижали потери и тд. Просто отмалчивались. 
Но после того как поняли, что трагедию в Макеевке замолчать не по-
лучится и, более того, потребуется за неё отвечать, тут МО перешло в 
«атаку». От «сами виноваты» уже все охуели. Другой момент: «ответ-
ным огнем уничтожены установки HIMERS». Аж целых 5 штук! С появ-
лением пресловутых комплексов на ТВД не было ни одного докумен-
тально подтвержденного случая их уничтожения, а тут за одну ночь - и 
пять сразу. Но опять же без документального подтверждения. Не пу-
стилось ли МО во все тяжкие?

Русский тарантасъ
Почему-то расхождение цифр: уничтоженные Хаймерсы/завезен-

ные Хаймерсы вызывает лютое веселье у хохлов и примкнувших. Толбу-

https://t.me/margaritasimonyan/12552
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хин при штурме Сапун-горы 1500 чучел изготовил, а всю войну в Ка-
потне простоял второй НПЗ, ложный, из фанеры. Не удивлюсь, если 
хохлы давным-давно наделали чучел «Хаймерсов». И такой неприят-
ный момент - а кто точно знает, сколько этих «Хаймерсов» на Украину 
завезли?

Логика Маркова
Жертвы удара по расположению ВСУ в Дружковке такие же при-

мерно как и жертвы удара по расположению армии России в Макеев-
ке. Все похоже. И что же мы не видим массы постов о бездарности ге-
нералов ВСУ? Да потому 

1. Все укроресурсы под жесточайшей военной цензурой и им за-
прещено писать про потери ВСУ. 

2. Огромное число российских ресурсов действует в парадигме ин-
формационного противника России и разгоняет панику по поводу по-
терь армии России с целью вызвать кризис доверия к руководству ар-
мии России. И разогнать пораженческие настроения. 

Коллеги. Напишите про потери ВСУ в Дружковке. И не по темнику 
ЦИПСО СБУ об этом напишите.

GREY ZONE
Да и всё бы ничего, но данный спортивный комплекс фигурирует с 

августа, как пункт выдачи гуманитарной помощи – воды, еды, одежды, 
в том числе есть открытая информация (интернет военным запрещён 
просто), где 29 декабря проходила выдача одежды, матрасов, воды и 
средств утепления для зимнего сезона. Что также доказывают кадры 
из ангара, куда прилетела наша ракета, на нём от слова совсем нет 
следов  противника, и тем более того, что там было убито хотя бы 10 
человек. И это я не к тому что вдарили по месту с гуманитаркой, а к 
насущной и явной проблемы в войсках – отсутствие разведки целей. 
Она ни то что почти не работает должным образом, она почти что не 
существует.

Рамзай
Дима Стешин предельно конкретно обозначил проблему объектив-

ности подсчета потерь! Принцип «Пиши больше, чего их, басурманов 
жалеть!» не только дискредитирует сами публикуемые официально 
данные, но и чрезвычайно опасен. Потому, как «уничтоженные» тан-
ки оказываются реальными боевыми группами, атакующими наши по-
зиции, а «уничтоженные» «Хаймарсы» с беспощадной регулярностью 
наносят по нам удары. А уж сводка Минобороны по результату удара 
«Хаймарсов» по расположению нашего полка в Макеевке это вооб-
ще образец того, как не надо делать! Заявление о трёх, блин, ТРЁХ!!! 
уничтоженных РСЗО «Хаймарс» в ответ на удар по Макеевке лично у 
меня вызывает только недоумение. А что раньше мешало их уничто-
жать в таких количествах? И где хоть одно подтверждение объектив-
ного контроля?

https://t.me/logikamarkova/4821
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Я считаю, что за публикацию ничем не подтвержденных сведений о 
потерях противника надо наказывать, как за распространение дезин-
формации!

Блокнот Перископа
Лично моё мнение: главным вызовом 2023 года будет отнюдь не ка-

кая-то техническая проблема. Не снаряды и дроны, не самолёты или 
ракеты, нет. Главный вызов - внутриполитический: вопрос устойчиво-
сти тыла, во-первых и вопрос мотивации войск, во-вторых.  Посколь-
ку весь этот год, скорей всего, будет целиком военным - то на первый 
план выходят чувствительность общества к потерям (всех видов - от 
материальных до человеческих), а также его адаптация к существова-
нию страны в экстремальном режиме. Соответственно, и главная став-
ка противника - на Смуту и разброд российского общества. Все пони-
мают, что никакой чисто военной победы Украины не может быть в 
принципе - если борьба будет вестись в нынешнем соотношении сил и 
она так и будет висеть на кислородной подушке Запада, без собствен-
ной оборонной промышленности. 

Однако при условии разложения российского тыла у украинцев по-
являются шансы на хорошую для них ничью и даже на победу. Для это-
го надо взаимно противопоставлять армию и народ, правительство и 
армию, народ и правительство. Разгонять зраду, требовать в военное 
время разогнать всех и из ниоткуда набрать новых и так далее. Если 
удастся надломить тыл, используя в том числе и «полезных идиотов» 
в тылу - то полдела для врага уже будет сделано.

Новогодняя ситуация с освещением «макеевки» и надрывным раз-
гоном прецедента показывает, что мы старательно пытаемся повто-
рить Шестнадцатый год.

АДЕКВАТ Z
Я не разделяю мнения автора, что все эти телодвижения могут иметь 

шансы на какой-то измеримый успех. Даже не столько потому, что клю-
чевым фактором, влияющим на массовые настроения, являются не 
беснования в телеге, а устойчивость экономики и динамика на фрон-
те - и в обоих этих смыслах перспектива обещает быть вполне положи-
тельной. А потому, что народ у нас много умнее, чем кажется любите-
лям пошатать. Это особенно наглядно видно по подавляющему боль-
шинству оценок что самой обсуждаемой публики, что произвольно 
взятых образцов их творчества.

Но на уровне индивидуальном эта зараза способна принести на-
строению и даже психике вполне осязаемый вред, что я не раз наблю-
дал на примере приходящих в личку читателей. И как минимум для 
того, чтобы не стать персональной жертвой любителей (а где и про-
фессионалов) гадить в мозг, лишний раз повторю не раз сказанное: 
обнаружение в канале любого из перечисленных душистых призна-
ков - отписка от него, мгновенная и бесповоротная.

https://t.me/periskop_pacific/1831
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Умный еврей при губернаторе
Паки и паки. Опасность для Государства Российского не на фронте, 

а в тылу. Безнаказанные прозападные агитаторы обнаглели вконец. 
Они требуют «мира» и делают вид, что хотят кого-то спасти. Они обви-
няют армию в неэффективности.  Они занимаются разложением тыла. 
Они делают то же самое, что их  предшественники делали накануне 
февральской революции. 

Никаких средств против этой напасти, кроме чисток, уголовного пре-
следования, кроме неиллюзорных репрессий - не придумано. Госу-
дарство должно защищаться от внутреннего врага. Начать следовало 
год назад.

МИГ России
Генерал-лейтенант запаса, депутат Государственной Думы, член ко-

митета по обороне А.Гурулев: «для мобилизации нет никаких предпо-
сылок»

«Я не вижу необходимости в ближайшие полгода проводить оче-
редной этап мобилизации. Для этого нет никаких предпосылок и ус-
ловий. Даже те, кого мобилизовали ранее, еще до конца не введены 
в сражение. Ну и наша промышленность должна выйти на те рубежи, 
когда она будет в состоянии обеспечить очередную волну мобилиза-
ции. Мое мнение состоит в том, что в ближайшие полгода это просто 
неэффективно делать»

Сергей Миронов
Пропаганда ЛГБТ заполнила все образовательное пространство 

США. Не спрятаться и не скрыться. Даже если семья ребёнка не жела-
ет, чтобы ребёнок получал «сексуальное просвещение», они не мо-
гут его оградить от этого. Учебники, программы, внешкольная актив-
ность, методички, реклама – все пропитано духом сопереживания и 
исключительного отношения к ЛГБТ.

Нам удалось в этом вопросе вернуть свой суверенитет. Мы приняли 
законы, ограждающие наших детей от «нетрадиционных» ценностей. 
Но сколько же ещё стран находятся в идеологической орбите США, ко-
торые с упорством осла навязывают свою повестку более слабым? 

Уверен, что эти страны вскоре станут нашими попутчиками. Они най-
дут в нас ту опору, которую ищут.

Доля у России такая – помогать слабым, защищать обиженных, спа-
сать поверженных.

Умный еврей при губернаторе
Самая большая проблема всех «восточноевропейских национализ-

мов» - то, что свою национальную историю приходится выдумывать. 
В том числе подтасовывая факты и документы. Чтобы была история 
как настоящая. Как у больших. 

Но если, например, у чехов есть за душой хоть что-то - в давние вре-
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мена Яна Гуса и Яна Жижки, но все-таки - то у украинцев нет вовсе ни-
чего. Их история началась, в лучшем для них случае, в последней чет-
верти XIX века, а по-честному - в первой четверти XX-го. Ни Дорошен-
ко, ни Сагайдачный, ни Сковорода никакими «украинцами» не были. 
Первыми украинцами были петлюровцы. Потом сразу Шухевич, Бан-
дера, Мельник и УПА - то есть нацисты, бандиты и террористы. Это 
все. Все исторические личности Украины, если считать ее националь-
ным государством. 

Понятно, что наследники этого добра сильнее, чем русскую армию, 
ненавидят русскую культуру и русские памятники. Кроме этой нена-
висти у них нет никакого основания для своей идентичности. 

И понятно, что как-то договориться с ними о мирном сосуществова-
нии нельзя даже теоретически.

Чёрный Прапор
Когда же поймём, что с Западом и Киевом говорить не с кем и неза-

чем?! Ни о чём, кроме капитуляции киевской хунты, договариваться 
нельзя. Всё остальное будет обращено против России. Никаких вообще 
разговоров ни с Байденом, ни Зеленским, ни Макроном, ни с кем-либо 
иными быть не должно. Никаких «переговорных групп»! Спекуляции 
насчет того, что без переговоров миру грозит ядерная война – долж-
ны быть отброшены. Запад никогда не пойдёт на это, не будет риско-
вать собственной шкурой. Ядерная война много вероятнее, наоборот, 
если Россия вновь вкрутится в переговоры, которые только будут по-
вышать вероятность сотворения руками киевского режима масштаб-
ной ядерной провокации. Нужна быстрейшая очистка т.н. Украины от 
киевской хунты, освобождение русских земель Малороссии.

Нужно просто идти и силой забирать своё, восстанавливать истори-
ческую справедливость, нужно достигать объединения искусственно 
разъединенного русского народа. Об этом, о цели России в объедине-
нии русского народа, кстати, недавно заявил В.В. Путин.

Андрей Сошенко, публицист

Логика Маркова
Путин и Шойгу отправили в поход фрегат с гиперзвуковыми ракета-

ми Циркон. Это послание Западу, что Россия имеет такие ядерные ра-
кеты, которые гарантированно прибивают любую современную ПВО. 

Почему сейчас? Возможно, армия России готова к наступлению на 
Украине и перед этим наступлением Кремль подает сигнал НАТО, - не 
надо эскалации. Пожалеете.

МАРДАН
Новость, которая вызывает больше тревожных вопросов, чем опти-

мизма.
Американцы (и китайцы) патрулируют океаны авианосными удар-

ными (АУГ) группами - авианосец плюс 8-10 кораблей сопровожде-
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ния. Это - реальная ударная сила, а не жалкая демонстрация успехов 
народного хозяйства.

Одинокий фрегат в океане, даже если он вооружен «Цирконами» 
никакой ударной силой не является. Поэтому, даже продемонстриро-
вать он не может ничего.

Если у нас есть носитель прекрасных гиперзвуковых ракет, которые 
невозможно перехватить существующими средствами ПВО, почему не 
применить его в деле? Благо для этого сейчас есть прекрасная цель в 
виде множества объектов в городе Киеве. 

Прекрасная демонстрация. И все заметят. Особенно, если убить Зе-
ленского или Залужного, а лучше - обоих.

Коты и кошка Крамника
Выход «Горшкова» с «Цирконами» может иметь смысл обсуждать 

только в мирное время, которым настоящий момент по определению 
не является. Сейчас у нас конфликт, пока не перешедший в стадию 
прямого противостояния, и демонстрация силы в этих условиях имеет 
смысл только в составе групп и соединений кораблей, обладающих со-
ответствующей боевой устойчивостью. Никакой отдельно взятый над-
водный корабль, даже крейсер, и тем более фрегат, такой устойчиво-
стью в одиночку не обладает.

Все это заставляет вспомнить давние темы про базирование на Кубе 
с вопросом «что базировать», и в целом про зарубежное присутствие 
и возможности развертывания флота, которые пытаются оценивать 
через новости о строительстве/ремонте/оснащении отдельных кора-
блей. Рекомендую посмотреть все три ссылки.

Если же коротко, то сейчас у нашего флота меньше средств и воз-
можностей для развертывания соединений дальней морской и оке-
анской зоны, чем было в 1998-2000 году, например. И разрыв в силах, 
существовавший и тогда, увеличился. И в ближайшие годы ситуация 
не будет улучшаться, так как на основе фрегатов ядро таких соедине-
ний не формируется. 

Про «Цирконы» отдельно отмечу, что это ударное средство, без ин-
фраструктуры разведки и целеуказания значения не имеющее, а флот-
ская разведка у нас за постсоветский период деградировала как мало 
что.

В чем тогда цель? Ну, как, «Циркон», дальний поход, все дела, по-
зитивная новость.

Бульба престоловъ
Главное «Горшкову» не показывать свой нос в Чёрном море, на бло-

каде Одессы и иных украинских портов. И вообще в любой зоне кон-
фликтов высокой интенсивности. А то залповый пуск LRASM и нет ва-
шего фрегата. 

Поэтому ему надо ходить по заёбанным африканским и латиноаме-
риканским портам, обозначая присутствие и демонстрируя флаг под 
одобрительное причмокивание АП-шных экспертов о глобальном вли-
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янии РФ, пока хохол отбивает сухопутный коридор в Крым, Курск, Бел-
город и сам Крым у мобиков со жгутом Эсмарха.

«Фрегат «Адмирал Горшков» отправляется в дальний поход, в Ат-
лантический и Индийские океаны, а также Средиземное море. В ходе 
похода будет отрабатываться применение гиперзвуковых ракет.»

Представляете, насколько быстро партнёры потопят это одинокое 
корыто, если хоть на 0,00001 с будут иметь подозрение, что он наме-
рен эти ракеты применить? Спросите у крейсера «Москва», который 
тоже должен был стать носителем «Цирконов».

Логика Маркова
Мобилизация начнется в России 5 января, так объявили Министр 

обороны Украины Резников и глава военной разведки Буданов. Но в 
России праздники до 8 января. Поэтому это все ложь киевского режи-
ма.

 А правдой является то, что этот режим перед новогодними празд-
никами начал масштабную кампанию распространения дезинформа-
ции о новой мобилизации в России сразу после праздников. 

Не будет сейчас никакой новой мобилизации. Армия России  с 300 
тысяч мобилизованных попытается решить все военные задачи. И толь-
ко по итогам этой зимней военной кампании будут приняты какие то 
решения. А за распространения дезинформации противника о близ-
кой новой мобилизации уже скоро будут и привлекать.

Слаанеш и повседневность
РФ, по всё тем же причинам, неспособна вести с Западом войну на 

истощение, а потому и подготовка (крайне дорогостоящая) к такой во-
йне бессмысленна. Надо либо выигрывать за несколько недель арми-
ей мирного времени (и на 24/02/22 все возможности для этого были), 
либо отмахиваться ядерной дубиной (не обязательно ей бить) чтобы 
отстали, либо сдаваться. Первая возможность просрана безвозврат-
но, вторая пока нет, но она требует полной замены военно-полити-
ческого руководства страны. Волны мобилизации и многонедельные 
битвы за сторожки лесника лишь максимизируют потери перед тре-
тьей опцией

<...>
P.S. Понятно, что существует и четвёртая опция, она же стратегия бе-

ременной восьмиклассницы - «тянуть время, пока на Западе что-то не 
случится». Но шансы на её успешную реализацию лично я оцениваю 
невысоко (хоть и ≠0, да).
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ЧАДАЕВ
Этот же аспект активно работает и сейчас. Я назвал бы его «ком-

плекс страха победы». Он в равной степени присутствует и в «либе-
ральном», и в «патриотическом» сегментах. 

В либеральном всё сводится к тому, что военного успеха на Украине 
нам Запад никогда не простит, и нас в этом случае на десятилетия впе-
рёд ждёт ужжасная жизнь в режиме осаждённой крепости, под санк-
циями, с ограничениями выезда, с запретом на технологии и закаме-
невшей политсистемой. И в этом смысле лучше бы, канешна, прои-
грать — там, глядишь, накажут, да простят, а заодно и внутри начнёт 
что-то меняться. 

В патриотическом, как ни странно, сценарная гипотеза устроена поч-
ти так же: если победа вдруг случится, то режим окончательно заброн-
зовеет — наградит непричастных, накажет невиновных, рассадит пле-
мянников-наследников на хлебные места, зафиксирует прибыли от 
воровайки на военных поставках, максимально «сольёт» на диплома-
тическом треке военные успехи ради «восстановления отношений», а 
орущую толпу Z-активистов распихает по кутузкам, чтобы заткнулись. 
И поэтому тоже лучше бы наполучали сейчас по рылу — глядишь, нач-
нутся долгожданные отставки-посадки и прочая «настоящая мобили-
зация» по Стрелкову, а заодно и карьерные возможности для настоя-
щих-честных-патриотов.

В этом раскладе найти сейчас кого-нибудь, кому действительно нуж-
на именно победа как таковая, без «предварительных условий», ока-
зывается невозможно ни в оптическом, ни в тепловизионном спектре. 
Даже применительно к генералитету — ну вот нельзя сказать, что это 
«ставка больше, чем жизнь». В Донецке, Луганске, даже в Крыму и в 
Белгороде — да, такие есть; а вот есть ли в Москве? 

Стрелков Игорь Иванович
Общие выводы:
На фронте продолжается (за исключением боев в районе Донецка 

и Бахмута) общее затишье. После осенних успехов ВСУ либо частично 
«выдохлись» (что вполне вероятно), либо приостановили свои насту-
пательные операции по другим причинам. ВС РФ в течение ноября-де-
кабря приводили себя в порядок и активно пополнялись, создавали и 
подтягивали резервы.

Осторожно предполагаю, что в январе-феврале мы сможем наблю-
дать новое «сражение за инициативу». Та или другая сторона, вероят-
но, начнёт наступление со стратегическими целями. Более вероятна 
(на данный момент) - попытка наступления ВС РФ, так как:

1) затягивание войны в целом - стратегически убийственно именно 
для России (для т.н. «украины» - вообще-то тоже ,но ее западным хо-
зяевам на это глубоко наплевать);

2) российские власти и военное командование находятся «под дав-
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лением» необходимости «реабилитации за понесенные поражения».
Вместе с тем, повторю: мой прогноз на возможность крупного успе-

ха наступления ВС РФ на данный момент - скорее негативный. С та-
ким состоянием войск, мат.базы (особенно — средств связи) и (очень 
важно) моральным настроем основной массы войск (не понимающих 
- за что они, собственно, воюют и какие «условия победы», которые 
необходимо выполнить) - я-бы, лично, наступать не стал категориче-
ски. А продолжил-бы (вернее - начал) приводить армию в порядок. 
Теми средствами, которые необходимы для этого, но которые сейчас 
не применяются «от слова вообще», или близко к тому.

Раньше всех. Ну почти.
Эрдоган в ходе телефонного разговора с Путиным призвал к «спра-

ведливому решению» по Украине — канцелярия

Логика Маркова
В России с изумлением восприняли разговор президента Турции Эр-

догана с Путиным, как он был изложен турецкой стороной для сми. Эр-
доган призвал Россию в одностороннем порядке прекратить боевые 
действия. Именно это вытекает из слов Эрдогана, что слова о мире 
должны быть подкреплены односторонним прекращением огня. По-
скольку о мире говорит только Москва, а Киев и Вашингтон говорят 
только о войне, то получается, что военные действия должна, по мне-
нию Эрдогана, прекратить только Россия? 

Это не реалистично. Моё мнение, пресс-служба не корректно пере-
дала содержание переговоров. И позже эта позиция будет скорректи-
рована исходя из принципа, что обе стороны должны прекратить бо-
евые действия.

Политджойстик/Politjoystic
Обращение к тем, кто уехал от мобилизации или эмигрировал, ре-

шив, что так он выразит протест против СВО на Украине. Оно короткое, 
но крайне важное для вашего будущего. Прочитайте его, пожалуйста. 

…
Если вы думали, что, уехав из России в бывшие страны СССР, Евро-

пы или Юго – Восточной Азии, вы спрячетесь от российских властей, 
то это правда. И в итоге вас только пожурят, но не накажут, если вы не 
перейдете определенную черту. 

…
А вот с США и их вассалами - всё сложнее. Вас и ваших близких рас-

сматривают, как ресурс потенциального медийного и уличного про-
теста в российских городах и поселках, откуда вы уехали. Этот год ста-
нет очередной попыткой врагов России вернуть на наши улицы много-
численные митинги под антивоенным флагом. Сначала это будет ши-
рокая медийная кампания, управляемая из-за наших границ. Сотни 
миллионов долларов запланированы для этого. Все журналисты, ак-
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теры, депутаты, покинувшие Россию, станут активными участниками 
этого проекта. Их готовили все последние месяцы, проводили конфе-
ренции и семинары. Но, это их осознанный выбор. И медиа кампания 
лишь часть задуманного.

…
А вас никто не спросит. Просто власти Грузии, Армении, Кипра, Ка-

захстана, Германии, Чехии, Испании, Прибалтики, Австралии или Юж-
ной Кореи и т.д. под давлением Госдепа США начнут создавать вам не-
выносимые условия проживания у себя и ставить перед выбором: или 
подписаться под условиями сотрудничества со спецслужбами коллек-
тивного Запада и стать участниками уличных протестов в определен-
ный момент или вас выдворят, сказав: езжайте куда хотите. Если вы-
берете первое, то первоначально вам предложат только поработать в 
российских соцсетях, обращаться к своим родным и друзьям с агита-
цией против России. В итоге на вас будет составлено досье и это ста-
нет основой вербовки на страхе: будете отказываться – передадим до-
сье ФСБ. Согласитесь на вербовку и пошло-поехало – кураторы, связь, 
подготовка к действиям в толпе, формирование отрядов по террито-
риальному принципу и - по команде возвращение в Россию.

…
Многие из вас достаточно молоды и вам кажется, что это сценарий 

шпионского фильма. Увы – это реальность. Большинство из вас патри-
оты, просто наше поколение, живших в СССР, не научило вас быть па-
триотами с кулаками и не смогло показать, как жесток реальный мир. 
Вы выросли в Сети, играя и обучаясь профессиям далеким от матери-
ального мира. В этом есть наша вина. Однако, сейчас не время выясне-
ния отношений. Западным спецслужбам нужна гражданская война на 
вашей малой родине, там, где вы родились или работали и вам отво-
дится роль уличного пушечного мяса. Им нужно, чтобы вы оказались 
на российских улицах окровавленные или убитые для нескольких це-
лей, но, в первую очередь, для картинок западных СМИ, как было во 
время майдана в Киеве в 2014 году. Почему?

…
Если вы решите поискать счастья вне России, вас в итоге вербанут, 

заставят «подписаться кровью» и приехать в Россию. А тогда мы уви-
димся на наших улицах. И вы встретитесь не с силовиками, а с нами, 
оставшимся здесь, и парнями, которые к этому моменту постарают-
ся закончить СВО на Украине, победив. Это не угроза, это констатация 
того факта, что вы станете для нас участниками уличных прокси - во-
йск США для ведения гражданской войны. 

…
Вас - сотни тысяч, уехавших в прошлый год, но нас тут в России – 

миллионы. Выбор за вами. Нижеприведенное заявление США обра-
щено не к нам, а к вам.

…
Госдеп США сделал заявление россиянам: обращаемся к народу 

России — наши страны соперничали и сотрудничали для преодоле-
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ния величайших вызовов, с которыми сталкивается мир. Вашу лите-
ратуру преподают в наших школах. Ваши произведения исполняются 
в наших самых престижных культурных заведениях. На протяжении 
всей истории наши страны роднила общность культур и наших дости-
жений. Мы считаем, что происходящее на Украине вас не достойно, и 
солидарны с каждым из вас, кто стремится создать более мирное бу-
дущее. 

…
Марат Баширов

Логика Маркова
Неожиданно для всех посольство США в России опубликовало об-

ращение к гражданам России. 
Само по себе это желание посольства США сказать что то хорошее 

гражданам России это хорошо.
Это первое действие нового посла.
Главное. Посольством выбран политический подход между двумя 

подходами, между которыми все западные институты колеблются все 
эти годы.

Первый подход. Путин плохой. А народ России хороший. Надо их 
разделить. Путина наказать. Народ России сделать своим.

Второй подход. Народ России избрал и поддерживает Путина, поэ-
тому народ России плохой. Надо наказать и Путина и народ России.

Единой позиции Запада нет. Вот посольство пока выбрало первый 
подход.

Дмитрий Медведев
Госдеп опубликовал елейное обращение к народу России, типа лю-

бим всех вас. Оно заканчивается в типичном для них гадливо-иезуи-
тском стиле: «солидарны с каждым из вас, кто стремится создать бо-
лее мирное будущее». А война на Украине, мол, таких каждых недо-
стойна.

Даже для этих первостатейных уродов это верх цинизма и предел 
моральной деградации. США тратит десятки миллиардов на войну на 
Украине, поставляя своё оружие в гигантских масштабах, чужими ру-
ками истребляет тысячи людей. Это запредельный цинизм в лучших 
традициях нацистов. Да, собственно, sons of bitches, несущие такой 
бред, и есть настоящие наследники рейхсминистра пропаганды Йозе-
фа Геббельса.

Только этот мертворождённый бред уже ни на кого не действует. А 
ответ на него вы получите не в кабинетной тиши. 

Главный подарок к Новому году с боекомплектом ракет «Циркон» 
отправился вчера к берегам стран НАТО. 1000 км дальности их приме-
нения с гиперзвуком в 9 Махов и возможностью использовать любой 
заряд с гарантией преодолевают любую ПРО. Пусть постоит где-то в 
100 милях от берега, поближе к реке Потомак. Так что радуйтесь!  

https://t.me/logikamarkova/4828
https://t.me/medvedev_telegram/241
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Приведёт в чувство любого, кто будет представлять прямую угрозу 
России и нашим союзникам. 

Вам и вашим прихвостням, убивающим наших людей, никогда не 
будет прощения. Будем говорить с вами на языке силы, раз по-другому 
не понимаете. И выпускать ещё больше современного оружия. Моло-
тить им нацистскую падаль, которую вы породили в XXI веке. Мстить 
каждому преступнику за каждого убитого гражданина нашей страны.

Сергей Миронов
Издание The Guardian выступило с новогодним обращением к жи-

телям Земли. Журналисты призвали весь Мир (я не преувеличиваю) в 
2023-м дружно учить украинскую мову. Главными целями этого сме-
лого филологического эксперимента объявлены «солидарность с Ки-
евом» и «лёгкость общения с беженцами».  

Параллельно с репортёрами массированный медиаштурм неокреп-
ших умов начало американское посольство в РФ. Эти господа склепа-
ли нелепый ролик в стиле «мир, дружба, жвачка» и рассказали рос-
сиянам про «общность культур и достижений» Москвы и Вашингтона. 
Честное слово, я не шучу! Эти лицемеры на полном серьёзе призвали 
НАС создать «более мирное будущее».

И кто это говорит? Палачи и разрушители Югославии и Ближнего 
Востока. Творцы десятков революций по всему миру. Пироманы, вы-
жигающие огромную территорию под названием Украина. Такому ли-
цемерию, прикрывающему геноцид всего русского, могут позавидо-
вать самые известные злодеи прошлого.

О каком мире вы говорите? О том, который не нужен ни США, ни Ев-
ропе, ни банде отморозков в Киеве? Так и нам такой худой мир не ну-
жен! Мы лучше доброй победы добьёмся! Причём по всем фронтам! 
Включая экономический и дипломатический! Хватит и сил, и партнё-
ров, как в Евразии, так и на других материках!

Так что не надо напяливать на волка овечью шкуру! А вместо идиот-
ского ролика с участием Толстого, Достоевского и Рейгана с Никсоном 
лучше бы показали миру вот это фото!

На нём трое других ВАШИХ президентов бодро шагают по планете, 
на которой за 23 года развязали войны и революции в 9 странах и уби-
ли 11 миллионов мирных жителей!

Правда, с полочки вам это фото снимать осталось недолго. Все эти 
господа вскоре канут в Лету! Вместе с вашими продажными СМИ, без-
дарными политологами – творцами роликов, карманными нацистами 
и всем однополярным миром!

Умный еврей при губернаторе
Ну вот, изволите ли видеть. Противник перешел к прямым призы-

вам к совершению в России разрушительного для государства и убий-
ственного для народа переворота. Противник, как обычно, в своей 
пропаганде напропалую врет, делая вид, что не собирается «отменять 
Россию». И даже вспоминает про русскую культуру. Отчего так? Отто-

https://t.me/mironovonline/6225
https://www.rbc.ru/politics/05/01/2023/63b687689a7947160ee66aca
https://t.me/pravda_shuravi/38695
https://t.me/governorsjew/5861
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го, что адресат послания - «русская интеллигенция». То есть - антиго-
сударственные западники. Те, кто «мы не любим свою страну, то есть 
земли ее и флаги». 

Теперь вопрос: как с этим бороться? Убеждать этих граждан, что им 
лгут? Или попросту репрессировать каждого, кто готов поверить Госде-
пу?

Правильный ответ давно известен. Хороший революционер - мерт-
вый революционер.

Образ будущего
Обращение Госдепартамента США  о дружбе к российскому наро-

ду означает развитие новых подходов в американской  внешней по-
литике. США не заинтересованы в глобальном конфликте и опасаются 
прихода к власти в России тех, кто готов к немедленному конфликту с 
США.

Уровень антизападных настроений в России является базовым ри-
ском и увеличивает вероятность такого конфликта. Вот они и включа-
ют громкоговорители: мы хотим мира. 

Они хотят мира себе, а нам - долгой войны с Украиной. Вот и вся 
простая правда.

Интересно, что заявление Госдепа о мире с россиянами было сдела-
но сразу после выхода в море фрегата «Адмирала Горшкова» с цирко-
нами на борту. Тем, кто над этим смеётся и вспоминает крейсер «Мо-
сква», напомню, что одна стратегическая подводная лодка ВМФ РФ 
(невидимая глазу рядового блогера) способна уничтожить половину 
противоположного континента. Смысл выхода «Горшкова» не в том, 
чтобы протащить цирконы поближе к супостатам. Или что-то проде-
монстрировать. Это корабль управления и встанет он на рейд в Сре-
диземном море, усилив возможности флота, его миссия вполне кон-
кретная, связана с обстановкой в Средиземноморье.

Что-то знаю / Павел Данилин
Наглое и возмутительное обращение посольства США к гражданам 

России, циничное тем более, что именно сегодня из оружия амери-
канского производства, предоставленного украинским нацистам теми 
же американцами - так вот, это наглое обращение еще и является пря-
мым нарушением закона. 

Вот эта фраза: «Мы считаем, что происходящее вас недостойно, и 
солидарны с каждым из вас, кто стремится создать более мирное бу-
дущее» из обращения посольства США прямо нарушает статью 41 Вен-
ской конвенции о статусе дипломатов: «1. Без ущерба для их приви-
легий и иммунитетов, все лица, пользующиеся такими привилегиями 
и иммунитетами, обязаны уважать законы и постановления государ-
ства пребывания. Они также обязаны не вмешиваться во внутренние 
дела этого государства».

Гнусное обращение американских мерзавцев было выдержано поч-
ти везде без каких бы то ни было нарушений. Кроме процитирован-

https://t.me/obrazbuduschego2/12463
https://t.me/ctotoznayu/2850
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ного предложения. Эти слова про «солидарность» - как раз и являют-
ся основанием для вызова посла США в МИД РФ и предъявления ему 
ноты в связи с нарушением посольством США Венской конвенции.

Ну, а нам просто надо помнить - нынешние американцы оскотини-
лись до такой степени, что уверены - их лицемерная ложь будет сха-
вана с удовольствием в любом объеме леммингами и хомяками.

Захар Прилепин
Аналитик Atlantic Council Питер Дикинсон считает, что Украина пла-

нирует и «должна» осуществить атаку, пока земля промерзла, чтобы 
не потерять динамику. К тому же, новое наступление важно с точки 
зрения «сохранения поддержки международного сообщества» и «де-
монстрации того, что их огромные финансовые и военные усилия дают 
результат».

Ну?
А если не дадут результат?
Вы перестанете жрать русских людей, господа европейцы? 
Чёртово «международное сообщество», вспомнится вам еще ваша 

щедрость. 
Только не надо потом задавать сакраментальный украинский во-

прос «За що».
И это не угроза, конечно. 
Так, досужие наблюдения за мирозданием и его пульсацией.

Рамзай
Кто в ФСБ, МВД, АП (администрации Президента) те чины, которые, 

отлично понимая, чем займутся все эти зубовы, хаматовы, альбацы и 
проч.,. совершенно спокойно дали им уехать? И не надо мне тут рас-
сказывать, что причин их задерживать не было. Это бред! В условиях 
войны всегда действует одно железное правило – военная целесоо-
бразность! То, что нужно для Победы, то законно, морально и должно 
быть сделано! Не надо сажать, но посадить на цепь откровенных вра-
гов – это рутинная задача! Но их выпускают, они уезжают.

Мы начали бороться с «пятисотыми» - дезертирами на фронте. Их 
ловят, судят и сажают, мы требует суда над командирами, по чьей вине 
бессмысленно гибнут на фронте солдаты. И это правильно!

Но мы почему-то стыдливо помалкиваем о той «пятой колонне», 
которая сидит здесь, в тылу! Причём, речь идет не каких-то упоротых 
либералах, а о целом отряде чиновников, генералов спецслужб, кото-
рые, фактически, ведут борьбу против страны, каждый на своём ме-
сте, откровенно затягивая и блокируя решения, «включая дурака» - 
самый эффективный инструмент саботажа, а иногда и откровенно ра-
ботая на врага – предупреждая «своих», помогая им уходить от ответ-
ственности или просто «выводя за ленточку» границы, как например 
пару месяцев назад, когда младшая Собчак ненадолго стала фигурант-
кой уголовного дела, её тут же заботливо вывезли из страны, причём, 

https://t.me/zakharprilepin/17411
https://t.me/ramzayiegokomanda/1401
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до выхода на нейтральную территорию её сопровождал некий офи-
цер спецслужб!

Разве не управление администрации президента, ведающее выбо-
рами, решило сыграть в «демократию» и, буквально, «продавило» на 
последних выборах кучу либеральной сволочи в муниципальные ор-
ганы, требуя от местных чиновников всячески их поддерживать. Ну, 
чтобы, так сказать, во власти было каждой твари по паре. И что? Те-
перь мы десятый месяц спотыкаемся о либеральную фронду на муни-
ципальном уровне, блокирующую на местах инициативы и действия 
по поддержке СВО. Хотели как лучше, а получилось сплошная Черно-
мырдина!..

...И не надо недооценивать эту пятую колонну в ФСБ, в МВД, в ГРУ, 
в АП.

Это не безобидный саботаж с фигой в кармане. В критической об-
становке это главное тайное оружие врага, ведущего войну против нас. 
Главная его ставка.

Напомню, ГКЧП в августе 1991 года, провалился именно потому, 
что за спиной членов ГКЧП руководство КГБ СССР уже выстроило «мо-
сты» с Ельциным и, стоящими за ним американцами, и просто «сда-
ло» ГКЧП. Именно руководство КГБ СССР не выполнило приказ об аре-
сте Ельцина и роспуске Верховного совета РСФС. И потом руководство 
«Альфы» долго вешало обществу лапшу на уши о том, что приказ этот 
был бесчеловечен и незаконен, а они, такие гуманисты, что просто - 
боже мой! Невыполненный приказ, закончился тем, что страну захва-
тили проходимцы и разрушили её до основания, опрокинув на трид-
цать лет в гражданскую войну, последнее сражение которой гремит 
сегодня на Донбассе!

МАРДАН
Первая группа бывших заключенных, участвовавших в специальной 

военной операции на Украине, завершила полугодовой контракт и по-
лучила помилование. В первой группе помилованных – 20 бывших за-
ключенных, во время боевых действий они получали зарплату, хотя и 
меньшую, чем остальные добровольцы. Раненые уже получают ком-
пенсации.

Очень любопытный опыт, интересно насколько он себя оправдает.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
До сих пор не сформулирована чёткая идея за что воюем. Это очень 

плохо. 
На укрорейхе идёт физический этноцид русских, геноцид русской 

культуры, религиозный геноцид.
Из русских насильно делают «украинцев», а саму территорию так 

называемой украины превращают в антироссию и плацдарм после-
дующей экспансии в Россию.

Проигрыш в этой войне означает вступление украины в будущем в 
НАТО с последующим  размещением на её территории ядерного ору-

https://t.me/mardanaka/12638
https://t.me/notes_veterans/7292
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жия, что в конечном итоге катастрофически скажется на паритете ядер-
ных держав.

Только полный разгром украины и полная и безоговорочная капи-
туляция остановит геноцид русских и приведёт к деэскалации в Евро-
пе и Мире.

Конечная цель НАТО разгром России и оккупация её территорий. 
Они это уже даже не скрывают, проводя всевозможные симпозиумы, 
саммиты и прочие мероприятия, на которых не стесняясь обсуждают 
будущее России и деля её территории на зоны влияния.

На кону государственный суверенитет России.

Друид
Призыв Патриарха Кирилла установить Рождественское переми-

рие с 12.00 6 января до 24.00 7 января вряд ли будет услышан и реа-
лизован, тем более в двустороннем порядке. Однако он призван на-
помнить, что враждующие народы, в большинстве своём, связаны не 
только общей историей, но и религией. И это несмотря на большое 
количество раскольников и различных сект на Украине.

К тому же, Новый год праздник светский, а Рождество, тем более в 
Восточной Европе, религиозный и более наполненный смыслом. По-
этому провокации и убийства мирных людей в этот священный для 
православных христиан день будут восприниматься в сознании рус-
ских и украинцев совсем по-другому. Особенно, на фоне захвата Кие-
во-Печерской лавры раскольниками из ПЦУ.

Норин
Как-то раз предложили атеисты сатанистам рождественское пере-

мирие...

Vладислав Угольный
Чего все так возбудились из-за идеи Рождественского перемирия?
Это обыденная практика.
Никаких прецендентов она не дает — «окна тишины» уже были в 

начале войны.
Речь фактически идет о том, будем ли мы пускать дроны по хохлам 

в Рождество, или не будем. Я бы пускал, конечно — но это я.
Глава Церкви, тем более разделенной, имеет другое мнение и это 

абсолютно логичное с точки зрения главы Церкви решение.
Субъектность Церкви конкретно сейчас может нас бесить и возму-

щать, но, в целом, это скорее плюс, нежели минус.
Другое дело, что где-то в кулуарах АПшки лежит хитрый-хитрый план 

использования религиозного раскола на Украине. И это предложение 
играет ему на руку, при том, что сам план довольно глупый и слаборе-
ализуемый. Но это условности.

Патриарх имеет право предлагать Рождественское перемирие. Было 
бы странно, если бы он его не предложил бы.
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Холмогоров
Война не является величайшим злом в жизни.
Величайшим злом в жизни является торжество зла.
Зло прямо сейчас торжествует и оскверняет своим зловонием Ки-

евскую Лавру.
Перемирие со злом, прекращение огня со злом в этой связи выгля-

дят странно.

Образ будущего
В АП и Кремле сегодня главная шутка, что Патриарх предложил уста-

новить курс рубля на сутки снова в 30 р. за $1, а Пригожин освободил 
штрафников личным решением суда.

Друид
Русская Православная Церковь сегодня показала свою возрастаю-

щую роль в развитии российского государства: Владимир Путин по-
ручил Сергею Шойгу ввести с 12.00 6 января до 24.00 7 января режим 
прекращения огня по всей линии боевого соприкосновения сторон на 
Украине. Возможно, именно Церковь как институт после конфликта на 
Украине будет способна выстроить разрушенные между двумя брат-
скими народами мосты.

Военный Осведомитель
Это решение откровенное безумие, несущее сугубо декларативный 

характер. Сложно представить, чтобы оно на самом деле соблюдалось 
бойцами, а в особенности, украинской армией, которой подобные фо-
кусы вовсе не нужны. 

Сегодня о рождественском перемирии заявлял Патриарх Кирилл, в 
своем телефонном звонке Путину просил об одностороннем прекра-
щении огня и Эрдоган. 

В лучшем случае это решение ни к чему реально не приведет, толь-
ко даст повод расшаркаться по новостям, в худшем - противник лишь 
усилит свое огневое воздействие на фоне бездействия наших войск. У 
нас всё.

Стрелков Игорь Иванович
Очень сильный ход!
Но немного незавершенный...
Вторым очень сильным ходом со стороны Верховного Главнокоман-

дующего было-бы объявить о том ,что он отправляется на передовую 
в районе города Донецка (на пример), чтобы (в условиях односторон-
него перемирия) отпраздновать с солдатами Рождество.

Полагаю, что такой ход оценят не только уважаемые киевские пар-
тнеры, но и солдаты в окопах, которые будут двое суток «односторон-
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не перемиряться». .
А Вы как думаете?

Анатолий Шарий
Кремлю ничего не известно о якобы планах президента РФ Влади-

мира Путина поехать на Рождество в Донецк
Об этом ТАСС сообщил пресс-секретарь главы государства Дмитрий 

Песков в ответ на просьбу прокомментировать соответствующие слу-
хи, появившиеся ранее в телеграм-каналах.

Рыбарь
Рождественское перемирие — это, конечно, жест вроде как краси-

вый политически. Традиционный такой. В рамках общего военно-по-
литического политеса (который всем до одного места).

Но вот только может хватит метать бисер перед свиньями? Всё рав-
но не оценят. 

С нашей стороны, кстати, тоже. Просто потому, что все хотят скорей-
шего окончания СВО с доведением её до хоть какого-то логического 
финала.

А делать такой жест, чтобы дождаться провокаций со стороны Укра-
ины и прилюдно их в этом обвинить, — тоже история, откровенно го-
воря, так себе. 

Ну обвинят. А те скажут, что Кремль сам себя обстрелял. И запад-
ные СМИ растиражируют.

Владлен Татарский
Вообще объявить можно что угодно. И Эрдогану даже пообещать...
Другое дело, что эта пропаганда пацифизма нахрен не нужна. 
Мы, русские солдаты и добровольцы, не хотим никаких компромис-

сов. Мы хотим убить каждого человека одетого в форму вражеской ар-
мии, независимо от пола и обстоятельств, которые заставили надеть 
недочеловека эту форму. Мы презираем каждого бисексуального па-
цифиста-эксперта на политических ток-шоу в федеральных СМИ.

ВРАГ БУДЕТ УБИТ, победа будет за нами!

Правый Григоров
В Рождество Христово надо усиливать уничтожение сатанистов. На 

то и Рождество Христово, приход Спасителя в мир ради спасения че-
ловека от зла и ада.

«Кто ведёт в плен, тот сам пойдёт в плен; кто мечом убивает, тому 
самому надлежит быть убиту мечом. Здесь терпение и вера святых.»

Colonelcassad
1. Запад раскачивает в РФ кейс слабости и некомпетентности вла-

сти.
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2. Власти, уже имея за плечами 8 лет минских перемирий и соб-
ственные признания, что никто их выполнять не собирался, снова за-
пускают бодягу с «перемириями к дате». Рождественские перемирия 
уже были - они никогда не соблюдались. Как и «пасхальные», «хлеб-
ные», «школьные» и прочие так называемые «перемирия».

3. Решение очевидно вряд ли будет иметь большую популярность, 
даже несмотря на усилия официальной пропаганды по этому поводу.

4. Резонный шаг со стороны противника - 6 и 7 января заваливать 
снарядами и ракетами Донецк или любой другой город, чтобы сла-
бость и некомпетентность власти была видна армии и обществу еще 
лучше.

5. Ну и далее все в рамках пункта №1.
В лучшем случае, боевые действия как шли, так и будут идти своим 

чередом.

Что-то знаю / Павел Данилин
Если президент России принимает какое-то решение, с которым ты 

не согласен, сто раз подумай - возможно, ты просто не видишь всей 
картины.

Принятие решения о Рождественском перемирии на фоне облав, 
которые бандеровцы проводят в храмах, на фоне перерезанного гор-
ла православного священника, на фоне того, что у УПЦ МП отняли Ки-
евско-Печерскую Лавру, выглядит странным. Но просьба об этом пе-
ремирии исходит из уст Патриарха Кирилла. 

И это - само по себе уже сильно меняет картину. 
Путин практически никогда не ошибается. В таких вопросах - тем бо-

лее вероятность ошибки ничтожна. Если не уверены в том, что пони-
маете обоснованность решений президента, постарайтесь подняться 
на ступень повыше, чтобы окинуть поле с высоты. Не хватило? Еще по-
выше шагните. И еще, если надо...

Джига на могиле
Право на одностороннее перемирие всё-таки имеет сторона за ко-

торой стратегическая инициатива.
Как бы посмотрели на Сталина где-нибудь осенью 41го или на Гит-

лера зимой 45го, если бы те вдруг выступили с такими же предложе-
ниями?

В этом трагедия Путина — он при первых настоящих сложностях 
оказался абсолютно комичной, крайне слабой фигурой. То ли он сам 
уже не способен трезво оценивать реальность, то ли его активно под-
ставляет и сливает окружение.

АДЕКВАТ Z
Разумеется, рождественское перемирие укры сорвут. Разумеет-

ся, никакие их действия после завтрашнего полудня не останутся без 
должной реакции.
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Но самое интересное может начаться после 24 часов 7 января - на 
том формальном основании, что к этому времени появится очень на-
глядное подтверждение, что разговаривать там абсолютно не с кем и 
абсолютно не о чем. И именно поэтому вероятность существенной ак-
тивизации наших действий после этой отсечки выглядит растущей на 
глазах.

Потому что руки будут умыты.

Пул N3
Секретарь СНБО Украины Алексей Данилов - о рождественском пе-

ремирии: А кому они это перемирие предлагают? Самим себе? Есть 
простое решение: пусть забирают свои чемоданы, забирают свой хлам 
и отправляются себе на Россию. Точка. Где религия и где попы? Поп, 
который отправляет на войну убивать невинных женщин и детей, ко-
торый дает указания на изнасилования, что это за поп? Какая-то су-
масшедшая страна.

Логика Маркова
Устами главы СНБОУ Данилова, киевская хунта, как и предполага-

лось, ответила отказом на приказ армии России о перемирии. Более 
того, уверены все, что из Киева и Вашингтона будет приказ как можно 
сильнее стрелять на православное Рождество. Потому что хунта в Ки-
еве это антиправославная преступная группа, выполняющая приказ 
иностранцев об уничтожении и православия и всего русского.

Умный еврей при губернаторе
Украина отказалась соблюдать перемирие в Рождество. Потому что 

Украина воюет против Бога. 
Именно так. Против Бога. Есть на свете христиане и евреи, которые 

этого не хотят понимать. Но кто ж им доктор.

Владлен Татарский
Я не понимаю, к чему перемирие хохлам на Рождество. У них дав-

но главный праздник какая-нибудь Вальпургиева ночь, где они «игра-
ют в ромашку» с козлом.

По реакции в личке, ясно что наши люди не хотят перемирия. Они 
бы с восторгом восприняли казнь главного жреца «Азiва» на Лобном 
месте. Чтобы ему Дмитрий Анатольевич с криками: «Гойда!!», голову 
отрубил. Всё лучше, чем грозные посты в телеге писать.

Андрей Медведев
Перемирие всегда хорошо. Ибо мир лучше войны. Но как заклю-

чать перемирие с теми, кто открыто давно отошёл от христианства, и 
создал новый культ?

Те, кто поклоняются своим новым языческим божествам вроде Ма-
тери Украины или Бандеры, не отмечают Рождество. А если и отмеча-
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ют, то весьма своеобразно - вспомните, как вертеп украсили фигурка-
ми Байдена и Бандеры, причём отец УПА был больше Марии и Иоси-
фа. Там, где приветствие «Слава Иисусу Христу» заменили на «Слава 
Украине» никто не будет обращать внимание на Рождественские пе-
ремирия. Тем более, что униаты отметили праздник ещё в декабре. 

Украина давно создала культ смерти и поклоняется ему. Это что за 
перемирие мы хотим с тугами, которые почитают кровавую Кали-У-
краину? 

Не то, чтобы на Украине нет православных людей. Миллионы. Но 
не они решают,что делать. Боксёра Василия Ломаченко, который с са-
мого начала СВО последовательно говорил о поддержке своей стра-
ны, Украины, сейчас готовы уничтожить только за то, что он поддер-
живает православную церковь.

И вот с этими, которым даже Ломаченко враг, как может быть пере-
мирие? Каким образом? 

«Не преклоняйтесь под чужое ярмо с неверными, ибо какое обще-
ние праведности с беззаконием? 

Что общего у света с тьмою? Какое согласие между Христом и Вели-
аром? 

Или какое соучастие верного с неверным? 
Какая совместность храма Божия с идолами?»
А с теми православными людьми, которые живут на Украине, и даже, 

к сожалению, воюют в рядах ВСУ, перемирие будет. Не завтра, а во-
обще. Точнее мир. После нашей победы. Тогда и придёт время искать 
мира между нами.

Анатолий Шарий
Выстроим хронологию. Звонит Эрдоган. Явно не с Рождеством по-

здравлять. Призывает к одностороннему прекращению огня. 
После этого Патриарх Кирилл призывает к перемирию на время Рож-

дества, Путин приказывает Шойгу прекратить огонь. 
Со стороны Киева такого приказа пока не слышно. Наоборот, гово-

рят, что все это провокация. Значит, огонь продолжат. 
В Киеве публикуют темы разговора Зеленского и Эрдогана. 
Уход россиян с АЭС, зерновая сделка. 
Интересны шаги Москвы после 7-го января.

Readovka
Ни о каком перемирии и речи быть не может! — Пушилин заявил, 

что русская армия не станет инициатором огня по ВСУ, однако будет 
отвечать на провокации 

Врио главы ДНР Денис Пушилин заявил, что решение о рождествен-
ском перемирии, которое было отвергнуто Украиной, касается лишь 
прекращения «инициативного огня или наступательных действий» со 
стороны русской армии. Тем не мене Вооруженные Силы России будут 
отвечать на провокации противника и не давать возможности улуч-
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шить свои позиции на линии соприкосновения. 
«Решение нашего Президента как человека православного относит-

ся как раз к православным людям, которым важно сходить в церковь, 
отстоять службу в праздник Рождества Христова. Руководство остав-
шейся части Украины по понятным причинам мы не считаем право-
славными», — подчеркнул Пушилин.

Анатолий Шарий
И вот уже Пушилина отправили с разъяснением решения Путина. 

Это, мол, касается, православных, а так как руководство Киева не пра-
вославные, то их и не касается. 

Как по мне, извините, если обижу кого. Но когда Пушилин объясня-
ет, что имел в виду Путин - это пц как унизительно. Для Путина.

Раньше всех. Ну почти.
В Кремле сомневаются, что советник главы офиса президента Укра-

ины Михаил Подоляк, отказываясь от предложенного Россией рожде-
ственского перемирия, выражал позицию Владимира Зеленского, за-
явил «Интерфаксу» пресс-секретарь российского лидера Дмитрий Пе-
сков.

«Нам трудно судить, выражает ли Подоляк мнение президента Укра-
ины», сказал Песков, комментируя, соответствующее высказывание 
Подоляка.

Логика Маркова
О! После отказа Киева от рождественского перемирия словами По-

доляка и главы СНБОУ Данилова, Москва словами Дмитрия Пескова 
выражает надежду, что  Киев все таки согласится на перемирие. Де-
скать, Зеленский свое слово еще не сказал. Вдруг Зеленский согласит-
ся ?

 Эти слова Дмитрия Пескова вызовут просто бурю. Но буря будет 
просто в душах «партии военкоров». Они будут скрипеть зубами. Но 
писать ничего не будут, - они люди дисциплины. Они любят россий-
ские государство. Но и не забудут.

Readovka
«России не удастся скрыть в тишине ее подготовку к новой волне 

агрессии против Украины и Европы» — Зеленский отказался от Рож-
дественского перемирия и требует возвращения к границам 1991 года 

Президент Украины в своем вечернем обращении перешел на рус-
ский язык и обратился к гражданам России с требованием устроить за 
36 часов переворот. Зеленский заявил, что Киев ни в коем случае не 
пойдет на Рождественское перемирие с Москвой, о котором объявил 
Владимир Путин, так как оно может быть использовано для перегруп-
пировки ВС РФ и продолжение атак по территории Украины.

Более того, Владимир Зеленский потребовал, чтобы русская армия 
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ушла и вернула под контроль Киева территории на состояние 1991 
года. Очевидно, что украинский лидер не намерен деэскалировать си-
туацию на территории страны и в очередной раз пугает всех потерями 
русской армии, видимо, случайно забыв упоминать о катастрофичной 
ситуации с количеством смертей солдат ВСУ и новых волнах мобили-
зации на Украине. 

Анатолий Шарий
Ждем заявления Пескова о том, что Зеленский не то имел в виду

Vоенкор Котенок Z
Миролюбие Москвы не услышано: Зеленский заявил, что РФ под 

предлогом режима тишины пытается скрыть новые шаги «агрессии».
Судьба «режима тишины», «прекращения огня», «перемирия» 

предрешена, тем более, что ранее заявление Президента РФ осме-
лился корректировать (дезавуировать) глава ДНР. 

Что-то не сростается в деле окончить конфликт на Украине на по-
луслове и полушаге.

Значит, России придется побеждать и делать для этого самое глав-
ное, вопреки недавним речам высоких спикеров, - превращать страну 
в военный лагерь. 

В противном случае - смерть духовная и физическая. Вы что выби-
раете наконец?

Анатолий Шарий
Джо Байден прокомментировал решение Путина о введении режи-

ма прекращения огня на Рождество
Я не горю желанием отвечать на что-либо из того, что говорит 

Путин. Он был готов бомбить больницы, детские сады и церкви 25 
декабря и в день Нового года. Я думаю он пытается получить немно-
го кислорода.

BRIEF
Председатель ЕС Шарль Мишель: Вывод российских войск – един-

ственный серьезный вариант восстановления мира и безопасности. 
Объявление одностороннего прекращения огня является таким же 
фальшивым и лицемерным, как незаконная и гротескная аннексия и 
сопровождающие её референдумы.

Объясняет Readovka
Прежде всего обращают на себя внимание намерения Франции от-

грузить колёсные танки AMX-10RC, что с начала конфликта станет пер-
вой поставкой танка западного производства на территорию незалеж-
ной. Это мобильная и быстрая машина 1980-х годов разработки, из-
начально приписанная к силам быстрого реагирования и подходящая 
для огневой поддержки. Главное здесь, думается, не сам танк, а имен-
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но факт его поставки — ранее Запад опасался обеспечивать Украину 
таким вооружением.

РИА Новости
США намерены предоставить Украине боевые машины пехоты 

Bradley, а Германия - БМП Marder и дополнительную батарею ЗРК 
Patriot, сообщил Белый дом по итогам телефонного разговора Байде-
на и Шольца

СОЛОВЬЁВ
Что еще должно произойти, чтобы мы признали США, ФРГ, Фран-

цию сторонами конфликта, со всеми выткавшими отсюда военно тех-
ническими ответами? Да и пора в военной доктрине прописать воз-
можность превентивного ядерного удара.

Байки из Спасской Башни
«Нам международное право говорит: «Берите Украину, берите При-

балтику!». А мы говорим: «Нет. Мы не возьмём, потому что мы при-
знаём их независимыми государствами! Мы такое решение приня-
ли». Но это решение незаконно! Нам нельзя его обсуждать. Нам на-
чальство в Вашингтоне не велит. Вот о чём речь! Как только мы сейчас 
скажем, нет, ребята, наша территория та, которую вы нам признаёте, 
где стоит подпись того же президента США. А она стоит на 4-х круп-
ных документах, по которым это территория признаётся нашей: Теге-
ранская конференция 1943 года, Ялтинская конференция, под доку-
ментом Потсдама, и Хельсинский акт. Там нет никакой Украины или 
Прибалтики. Там стоит подпись президента США. И это не просто до-
говорённости, это итог Второй мировой войны. Поэтому это проблема 
чисто в нас, отсутствие у нас суверенитета».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Юрий Баранчик
Почему Запад в его нынешнем виде должен быть уничтожен. Поче-

му мы ведём Священную войну и в высшей степени религиозную - о 
чем и писал Федор Достоевский, говоря, что последняя война на Зем-
ле будет за человека, за его мировоззрение. Почему ни о каком мир-
ном сосуществовании (Хельсинки-2) с Западом не может быть и речи. 
Обо всем этом тут.  

Мы не сможем жить в мире, отгородившись от Зла, как будто это 
нас не касается. Мол, мы сами по себе, а все, кто за границей, могут 
жить как угодно. Нет, так не получится.  И не только потому, что Зло 
обязательно полезет к нам, так как оно начало деятельностной. А по-
тому что наша мораль не могут позволить низводить человека до жи-
вотного.

Очередной маленький, но очень показательный и знаковый при-
мер того, с чем мы на самом деле ведём сейчас СВО на Украине. За-
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пад давно перешагнул ту грань, которая позволяла ему считаться бо-
гочеловеческим проектом. Сегодня это уже исключительно сатанин-
ский проект, низводящий человека либо к животному, которым пра-
вит еда, похоть и прочие низменные страсти, либо к бездуховной ма-
шине, биороботу, которого можно выращивать в пробирке. Никакой 
остановки и перемирия в борьбе со Зверем быть не может. От этого 
он только крепнет.
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ШЕСТОЕ ЯНВАРЯ

Русский тарантасъ
Что так все переполошились из-за «Рождественского перемирия»? 

Можно подумать, все сейчас решают секунды: наша разведка уже за-
вязала бои на Подоле, а петлюровцы не успевают вывезти штабы и 
учреждения из Киева. Нет же. Война вошла в позиционную фазу, уже 
какой месяц. В этой фазе побеждает Дух и те, за кем Правда. Мы во-
юем с натуральными нехристями и ментальными содомитами иду-
щими Темной тропой на водопой к отравленным источникам. Укры 
отвергли перемирие? Так это их проблемы, дураков и в церкви бьют. 
Если мы считаем, что наш Бог за нас, стоит оказать ему уважение, хотя 
бы на сутки. Глядишь, и будет он к чадам своим добр и милостлив, а 
грешных простит. Или накажет как следует, суровый мой Господь.

GREY ZONE
Заявление Дмитрия Пескова вызвало недоумение у российского ин-

формационного поля, в принципе, как и предложение Путина о пере-
мирии. Не могу не согласиться с мнением большинства написанного 
другими каналами по этой теме, и также не отметить, что новиопский 
Кремль в очередной раз впал в стадию отрицания, когда не сразу при-
ходит понимание того, что инициатива в диктовке условий уже утеря-
на.

В довесок этого мнения сразу же хочется добавить и то, что некото-
рые «телеграмм-охранители» начали обыгрывать ситуацию, что, мол, 
хохлы не имеют ничего человеческого, отказываясь от перемирия, но 
например, ещё весной, когда инициатива в политическом плане и в 
военном была ещё на нашей стороне, заместитель постоянного пред-
ставителя Российской Федерации в ООН отверг предложение пере-
мирия в преддверии Пасхи, посетовав на то, что мы не будем давать 
противнику время на передышку. Также от всяческих переговоров от-
казывались и на ином высшем уровне. Поэтому – читайте заголовок 
поста. Находясь в позиции победителя, ты можешь пощадить побеж-
даемого, но явно не попросить передохнуть или договориться без боя. 

Теперь песочные часы перевернулись с ног на голову. Всё чаще зву-
чат намёки на дипломатический путь и переговоры, а пусть даже и 
размытые, но заявленные цели начала боевых действий – и вовсе за-
быты.

Политджойстик/Politjoystic
Инициатива с Рождественским перемирием оказалась невероятно 

показательным тестом по многим вопросам СВО, по-крайней мере, в 
Сети. 

...
Её категорически не приняли на фронте, хотя по задумке инициати-

ва должна была стать традиционным политтехнологическим проек-
том и не вызвать такого отторжения. Но, она сработала, как катализа-
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тор. Потребовалось даже делать разъяснения со стороны Пушилина, 
что можно стрелять в ответ, если наших атакуют. Вопрос почему это 
делает лидер ДНР, а не МО, только увеличил раздражение. И фон для 
заявления был крайне неблагоприятным: социальный эффект от ма-
кеевской трагедии нельзя недооценивать, он еще только начал свое 
разрушительное действие. 

...
При этом мы не знаем, как к инициативе отнеслось большинство 

населения в России, а если и там не приняли? Тогда ого-го-го.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Да не будет никакого перемирия. Я вас умоляю. Угомонитесь уже)))

Дмитрий Медведев
Украинцам была протянута рука христианского милосердия на Ве-

ликий Праздник. Их руководители её отвергли. Думаю, большинство 
наших военнослужащих, принимающих участие в СВО, спокойно вы-
дохнуло, услышав отказ главных украинских клоунов прекращать огонь 
на Рождество. Меньше проблем и лукавства.

Людей, лишившихся возможности сходить в церковь, жалко. А вот 
свиньи не имеют никакой веры и врожденного чувства благодарно-
сти. Они понимают только грубую силу и визгливо требуют жратву от 
хозяев. На этом основана дрессура. И она будет продолжена западны-
ми свинопасами.

Даже малограмотная германская бабка Бербок и ряд других смотря-
щих по европейскому свинарнику успели вякнуть про недопустимость 
перемирия. Ну, наследники нацистов никогда не жалели ни людей, ни 
животных. Им не привыкать…

Анатолий Шарий
Сходил на сайт Кремля - проверил. 
Если на Украине, значит поздравляю - Херсон и прочие официаль-

но, но тихо вышли из «состава РФ», куда были с пафосом приняты.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вот докапались все до слов о «прекращении огня на всей линии со-

прикосновения на Украине».
Ну ей Богу, будьте милостивее к чиновникам. Они так быстро не мо-

гут. Им ещё нужно привыкнуть к новым территориям. Присмотреться 
так сказать, осознать что они наши))))

А вообще позицию нашего эстеблишмента в отношении новых тер-
риторий хорошо озвучил Затулин в одном из эфиров у Соловьева, ког-
да сам Соловьев немного охренел от этой позиции. Она примерно та-
кая - ну это наши территории деюре, но они ещё не совсем наши де-
факто.

И вот пока вся эта шваль вроде Затулина будет продолжать нахо-
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диться на своих местах, пока не начнутся чистки на всех уровнях, (хотя 
бы начать сверху) успеха не видать.

Дьявол кроется в мелочах. С них, мелочей, и нужно начинать.
Сейчас именно народ платит самую высокую цену в этой войне, на 

народе лежит вся тягость войны, народ и должен определять вектор 
дальнейшего движения. И народ её определил. Народ не начинал во-
йну, но он поддержал её как войну необходимую и справедливую. На-
род хочет победы. Народ против договорняков и перемирий. 

 Фетисов. Мнение
Для аудитории ТГ-каналов предложение о «рождественском пере-

мирии» на фоне заявлений официальных лиц Украины, США и Евро-
союза выглядит чуть ли не унижением России. Но стремительность и 
тональность этих заявлений играет как раз на руку России в глазах все-
го остального мира. 

Повторю, то что частично уже озвучивал ранее: 
1. Кремлю сейчас малоинтересен внутренний зритель и его реак-

ция, Путин перекраивает мировое геополитическое пространство, а 
СВО - всего лишь точка приложения сил, которая влияет на геополи-
тические расклады. Вспыхнула бы Сербия - таких точек было бы две. 
Вспыхнет Тайвань - появится еще одна такая точка. И т.д. 

2. В условиях высоких рейтингов институтов власти в стране, Кремль 
может позволить себе такое отношение ко внутреннему зрителю. Тем 
более, что в случае глобальной победы (не путать с победой в СВО) 
про «рождественское перемирие» внутренний зритель просто забу-
дет, а аудитория «партии военкоров» и всяких «стрелковых и шари-
ев» мизерно низка в масштабах населения страны. 

3. Гораздо интереснее, что «рождественское перемирие» совпало 
с очень неоднозначными заявлениями Эрдогана, что еще раз подчер-
кивает, что исход выборов президента Турции станет одной из ключе-
вых точек текущих энергетического и геополитического кризисов (если 
не самой ключевой).

Канал Александра Михайлова
Несмотря на разнополярность мнений в Телеграм-каналах относи-

тельно несостоявшегося «рождественского перемирия», очевидно, 
что сам политический ход Москвы несет нашей стороне одни преиму-
щества:

- С самого начала Москва прекрасно понимала, что Киев сразу впа-
дет в политическую истерику и отвергнет предложения о рождествен-
ском перемирии, поэтому изначально «вела свою линию» исходя из 
этого понимания;

- Соответственно, если после полудня 6-го января ВСУ начнёт об-
стрелы российских позиций или мирных районов, армии РФ придется 
применять оборонительные вооружения, и какой-то особенный во-
енный ущерб рождественские выпады ВСУ-шников за полтора суток 
вряд ли нанесут;

https://t.me/exp_fdn/4499
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- При этом, весь православный мир, и прежде всего - миллионы 
православных на Украине - увидели желание Москвы позаботиться 
о чувствах верующих в это тяжелейшее для жителей зоны конфликта 
время. И то, как киевский режим у своих заявлениях открыто глумит-
ся над святым для православных людей днем - 7-м января, праздни-
ком Рождества, - очень хорошо показывает его истинное отношение к 
православию. 

- Москва приобретает дополнительный аргумент в долгосрочных 
переговорах с коллективным Западом. После многочисленных поли-
тических попыток Запада склонить Россию к невыгодным переговор-
ным позициям с киевским режимом, лидеры ведущих стран ЕС и ад-
министрация Байдена наступят на грабли собственных заявлений про-
тив «рождественского перемирия», написанных словно под копирку 
(а на деле - по указке из Госдепа США).

Так что в «большой игре» с Западом этот ход Москвы еще принесет 
геополитические бенифиты.

Владлен Татарский
Ясно, что весь этот цирк с перемирием рассчитан на западную ауди-

торию, которая, по мнению тех, кто подал идею с перемирием, чита-
ли Ремарка и где-то в мозгах европейского обывателя, что-то щелкнет: 
«А русские то, хорошие люди, христиане... Больше не будем украин-
цам поставлять «Цезари» и БТРы...».

Нет, ну я понимаю, если бы весь 2022-й год громили врага, стояли 
бы под Одессой с Житомиром и тогда можно (но я бы не стал) сделать 
этакий жест силы и уверенности. Пока мы последние пол года сдаем 
десятками города и сёла, объявление прекращения огня не признак 
силы.

Люди на Западе боятся и уважают злых русских. Для них русские это 
«мафия», «Вагнер» с кувалдой и «буряты с чеченцами». Таких вот они 
боятся и уважают, а вот затульнутых миролюбов они не хотят уважать. 
Хотят таких убивать.

Семен Уралов
История с попыткой жеста доброй воли  на Рождество показатель-

но провалилась. Надеюсь, теперь до начальства всех уровней дойдет, 
что их рассматривают в качестве пищи и объекта троллинга, а не субъ-
екта. 

Теперь обществу России предстоит пройти сложный этап осознания 
того, чем является эта война. 

Во-первых, осознаются масштабы и сроки конфликта. 
Во-вторых, большинство начнет понимать, что на кону стоит не кон-

фликт с каким-то там Зеленским, а вопрос базового миропорядка. Чер-
ная дыра гражданской войны будет либо расширяться на Восток, либо 
на Запад. 

Грубо говоря, обстреливать рано или поздно будут либо Варшаву, 
Бухарест и Берлин с Парижем, либо Москву, Минск и Петербург. 

https://t.me/vladlentatarsky/18483
https://t.me/su2050/1964
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Это для начала. 
Более-менее безболезненный выход из ситуации - естественная 

граница по Днепру. Но даже этот сценарий будет означать передыш-
ку, потому что обе стороны будут хотеть реванша. 

Итак, в 2023 году нам предстоит понять, что война - понятие в пер-
вую очередь культурное. 

Россия входит в свое естественное состояние жупела для Европы 
Западной и жандарма для Европы Центральной и Восточной.

ZERGULIO
Вчера был очень важный день. Нам наглядно и жестко показали, 

что в военном 2023 году мыслить категориями «Минских» и пропа-
ганды предыдущих лет уже не получится.

Изначальный план был столь же наивен, сколь и прекрасен. Патри-
арх обращается к президенту за перемирием. Президент разрешает 
и министр обороны отдает приказ. Далее аплодисменты и умиление 
со всех сторон. Мировое сообщество рукоплещет и призывает Украи-
ну поддержать инициативу РФ. Потом Украина, как обычно, нарушает 
перемирие и все видят, что мы «не такие».

Вот только все пошло не так с самого начала. Не понял перемирия 
Донбасс, захлебывающийся кровью уже 9 лет. Не поняли его на фрон-
те. Не поняли его граждане России, многие из которых уже потеряли 
родных и близких. Никто не понял, зачем нужно перемирие с укрона-
цистами, которые 9 лет расстреливают храмы, больницы, школы, дет-
ские сады, рынки и жилые высотки.

В протянутую руку дружбы практически сразу смачно плюнули По-
доляк и Данилов. Песков попытался выправить ситуацию («Мы не уве-
рены, что это плюнул Зеленский, возможно это не его слюни»). Но тут 
подтянулись глава МИД Германии Бербок и Джо Байден, рука дружбы 
под тяжестью плевков основательно просела. Ну и в финале туда же 
пафосно харкнул сам Зеленский.

Практически тут же появились фото отгрузки на Украину француз-
ских колесных танков, плюс анонсированы поставки бронемашин из 
США (БМП Bradley) и Германии (БМП Marder), оружия уже весьма се-
рьезного.

Какие выводы? Это война на уничтожение. Это давно не скрывает-
ся и любой российской мирной инициативой США и ЕС вытрут ж*пу 
не менее демонстративно, чем «Минскими соглашениями». В войне 
можно победить, а можно и проиграть. Проигрыш для России означа-
ет уничтожение, второй ошибки «западные партнеры» уже не допу-
стят, выжить, как после 90-х, нам не позволят.

Поэтому надрывный пиар «мы не такие» можно свернуть и просто 
воевать. Они знают, что «мы не такие». Поэтому они и хотят нас убить.

Наш Regnum
Несмотря на соблюдение 6 января с 12.00 мск российской группи-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/45418
https://t.me/regnum_na/30396
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ровкой войск режима прекращения огня, киевский режим продолжил 
артиллерийские обстрелы населенных пунктов и позиций российских 
войск — МО РФ 

 Кто бы сомневался!

Политген
Судя по непрекращающимся обстрелам Донецка, тема с рожде-

ственским прекращением огня затевалась, чтобы немного остудить 
пыл Эрдогана и показать, что он «ничего не решает».

Маргарита Симоньян
Киевские упыри отказались прекращать огонь даже в Православ-

ное Рождество. 
Небратья и есть. 
Тем железобетоннее обязанность освободить братьев.

Иван Охлобыстин
Украина совершила фатальную ошибку, не поддержав инициативу 

Патриарха Кирилла по поводу рождественского перемирия.
Теперь это самая настоящая Священная война. Война против Бога.
И Лавру осквернили еретики.
Старцы говорили: полгода после этого кощунства и враг будет унич-

тожен, а Украина исчезнет.

Логика Маркова
Судя по фактам, киевский режим реально испугался политического 

эффекта предложения Путина о рождественском перемирии. 
1. Зеленский лично так и не решился прямо отвергнуть рождествен-

ское перемирие, потому что понимает, что почти все жители Украины 
поддерживают предложение Путина о рождественском перемирии. 
Не поддержал, но и не отверг.

2. Зеленский тайно отдал приказ расстрелять Донецк именно в 12 
00, после начала перемирия со стороны России. Чтобы сорвать пере-
мирие.

3. Перед перемирием во всех городах Украины включили фальши-
вые воздушные тревоги. Чтобы соврать жителям, что якобы Россия 
стреляет ракетами. 

4. Значит, знает и Зеленский и все его люди, что они враги Украины. 
И боятся православия.

МАРДАН
Объявленное «рождественское перемирие» — элегантный способ 

потроллить Запад, который в медиаповестке почти год качает тему 
борьбы Добра против говорящего по-русски вселенского Зла. 

Троллинг оказался очень удачным. Путин со своим предложением 

https://t.me/politgen/4810
https://t.me/margaritasimonyan/12556
https://t.me/Ohlobistin/540
https://t.me/logikamarkova/4840
https://t.me/mardanaka/12647
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сохранить хоть-какое-то количество христианских душ в честь Рожде-
ства Спасителя, вызвал у вражеской стороны просто припадок ярости.

Тут и Зеленский, для которого любой религиозный контекст — га-
рантированный минус в политичекую карму. И западные политики, 
для которых Христианство — чуждое мировоззрение,  но свою враж-
дебность к которому приходится тщательно скрывать. 

Но, самое главное, религиозный раскол — это то, что представляет 
серьезную и реальную угрозу украинскому нацбилдингу. 

Российские либероиды, которые четверть века доказывали, что пра-
вославных в России не больше 5%, про Украину помалкивают.  

Во-первых, они ее не знают. А, те, кто все же немного в курсе, по-
нимают, что «народное православие» на Украине укоренено в тради-
ции, в семейных связях, на уровне культурного кода. И это такая бом-
ба, которая если рванет, то кишки многих «политических украинцев» 
повиснут гроздьями на киевских каштанах в самом буквальном смыс-
ле.

Путин — человек очень внимательный и конечно же будет бить в 
эту трещину.

Не исключено, что через пол-года на русских танках будут рисовать 
уже не буквы Z, а — поклонные кресты. И целью России будет объяв-
лено — освобождение православных святынь, Киево-Печерской и По-
чаевской лавры и изгнание еретиков из Матери городов русских.

Бульба престоловъ
Когда за оправдание «троллингом» кулуарных сделок с Западом и 

предательств будут сжигать — только тогда Россия получит свои пер-
вые победы. Пока такое заслуживает тяжелых поражений.

Смотрите, АП-шник на фонаре! — тоже отличный, элегантный трол-
линг Запада.

Логика Маркова
Зеленский очень испугался путинского рождественского переми-

рия. Кроме фальшивой воздушной тревоги по всей Украине и обстре-
ла Донецка именно в то время, когда Россия начала рождественское 
перемирие, Зеленский дал команду и распустить фейковую новость 
об ударе армии России ракетами по Краматорску. Все делает Зелен-
ский, чтобы сорвать рождественское перемирие.

Да... Показал «зеленый чертенок «, чего он больше всего боится то. 
Может кто то подберется к Зеленскому и окропит его тайно святой во-
дой и так тот и испарится?

Александр Ходаковский
Мы системно и последовательно уничтожаем остатки собственно-

го генофонда. Украина гордится своими достижениями, помощью за-
пада, проделанными в направлении Евросоюза и НАТО шагами - и как 
безумный, обвешанный пустыми консервными банками, мчится к об-

https://t.me/bulbe_de_trones/4371
https://t.me/logikamarkova/4843
https://t.me/aleksandr_skif/2542
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рыву, не осознавая своих последних дней. А Украина - это наш гено-
фонд, - правда, отрекшийся от собственной идентичности. Но это не 
только генофонд - это общее духовное пространство, которое сейчас 
со всех сторон подьедает ржавчина. 

Со своей стороны мы тоже сейчас несем потери, которые в совре-
менных условиях невероятно трудно восполнить. И если мы не най-
дём способ, как убедить людей последовать библейской заповеди - 
плодиться и размножаться, - тем, у кого есть виды на нашу землю, 
останется просто подождать, когда мы сами попросим выделить нам 
кусок нашей же территории, чтобы тихо умереть, как в доме преста-
релых. 

К чему я это пишу? Я что, вдруг прозрел и возроптал против войны? 
Война понимается мной по-толстовски - строго и серьёзно, как страш-
ная необходимость. А пишу я это к тому, что никакая политическая или 
иная человеческая причина не является в этой войне настоящей при-
чиной. Страшно, что мы сами себя устраняем физически на полях этой 
войны? Страшно. У меня нет ненависти к украинцам - только боль от 
осознания того, что мы - люди -  в очередной раз докатились до этого. 
Но ещё страшнее то, во что мы медленно превращались в последние 
десятилетия. Быстрее, чем физическая смерть, нас убивала духовная 
деградация, когда Евросоюз и кружевные трусики стали важнее кров-
ных уз, если речь идёт об Украине, и когда земля, данная нам Богом, 
перестала восприниматься ценным даром и наследием, а стала про-
сто тушей, которую нужно выпотрошить. 

При таком нашем состоянии - только война. Она либо нас убьёт, либо 
даст нам шанс возродиться. Это как хирургическая операция, как ам-
путация гангренной конечности, как удаление опухоли - боль во имя 
спасения. Это не просто толчок к политическим преобразованиям вну-
три страны - это наш последний шанс понять, кто мы и зачем. С насту-
пающим Рождеством! - Сейчас в этом празднике  оттенков гораздо 
больше, чем обычно.

Старая площадь
Эстония прорабатывает механизм передачи Украине заморожен-

ных €17 млрд российских активов. Об этом заявил глава эстонского 
МИД Урмас Рейнсалу.

10 месяцев назад страны Запада начали прорабатывать этот вопрос 
и вот только сейчас идея дошла до Эстонии. Впрочем, как всегда.

Потерять 17 млрд евро, конечно, неприятно, но мы искренне на-
деемся, что у Эстонии получится изъять их, поскольку на следующий 
день после конфискации из Эстонии побегут все вменяемые инвесто-
ры, вполне здраво рассудив, что за прямыми санкциями могут после-
довать косвенные и конфискации подвергнут не только российские, 
но и частично связанные с Россией активы.

Олег Царёв
Володин о планах Германии изъять российские активы для восста-

https://t.me/staraya/9032
https://t.me/olegtsarov/4650
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новления Украины: «Как только такое решение состоится, мы имеем 
право на аналогичные действия в отношении активов Германии и дру-
гих государств».

Для того чтобы изъять иностранные активы, их надо было для нача-
ла арестовать, как это сделали на Западе, чтобы впоследствии, когда 
появится возможность или возникнет такое желание, изымать.

РБК
Минобороны сообщило, что рождественское перемирие соблюда-

ется российскими войсками, несмотря на продолжающиеся обстрелы 
со стороны украинских позиций.

Старше Эдды
Кратко по обстановке на фронте Сватово-Кременная, участок бал-

ка Журавка. Сегодня хохлы воспользовавшись перемирием  три раза 
пытались атаковать те позиции, что 3 мсд отбила у них позавчера. Все 
три атаки хохла были остановлены силой Святого Духа, хохол потеряв 
людей убрался восвояси.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Соледар, Соледар, был укр, а стал наш

Colonelcassad
Пригожин о боях за Соледар. Просит, несмотря на успехи, пока не 

торопиться с победными реляциями и подбрасыванием чепчиков в 
воздух.

«Я неоднократно уже просил и ещё раз попрошу уважаемых во-
енкоров не давать преждевременной информации. Да, бойцы ЧВК 
«Вагнер» и исключительно бойцы ЧВК «Вагнер» близки к взятию Соле-
дара. Но любая преждевременная информация вредит наступлению. 
И невзвешенные заявления, публикуемые в СМИ, приводят к допол-
нительным потерям среди наших подразделений. Как только у нас бу-
дет информация, которую можно разместить в СМИ, мы обязательно 
с вами поделимся. А после окончательного взятия Соледара немед-
ленно вас об этом известим» (с) Пригожин

Vладислав Угольный
Тут говорят, что хохла порвали под Соледаром. Вернее не порвали, 

а зашли в центральную часть, хохол бежит.
Не понимаю зачем они все сегодня пишут то, что я писал вчера. 

Не отставайте на сутки, читайте и рекомендуйте другим @zola_of_
renovation

Что же до прорыва, его ещё нет. Там основная линия обороны по 
трассе на Северск, районы 7 рудник и станции Соль.

Взятие нами центра Соледара в ближайшее время (а может хохол 
стабилизирует свое положение? - так что это не факт) - приятное дело, 

https://t.me/rbc_news/66081
https://t.me/vysokygovorit/10442
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но ещё не победа.
Силы русским воинам!

Логика Маркова
Прямо накануне рождественского перемирие успех армии России, 

которая прорвалась к центру Соледара.
1.  Бои в трех населенных пунктах Бахмут - Соледар - Северск могут 

продолжаться еще многие месяцы. 
2. А может обороны ВСУ повалиться и в любой момент. 
3. Взятия линии Бахмут - Соледар  - Северск  создаст условия для на-

ступления армии России на агломерацию Славянск - Краматорск. 
4. Освобождение Славянска и Краматорска будет означать освобо-

ждение почти всего Донбасса.
5. Это создаст условия для переговоров о прекращении боевых дей-

ствий. 
6. Поэтому даже небольшие такие успехи могут дают возможность 

увидеть свет в конце туннеля.

Бульба престоловъ
Лобовой штурм Соледара с превосходящими потерями ВС РФ, как 

и любого подобного Бахмута — это катастрофа. Мне абсолютно пле-
вать, возьмут его руины или нет.

Это не тот город, который имеет значение и важность в масштабах 
войны, это не те методы войны, которые позволяют сохранить в жи-
вых армию и достичь настоящего успеха.

Соледар это жалко, Соледар это для неудачников, Соледар это го-
род на 10к человек ещё до войны. Взять без боя областной центр или 
два, три, взять милионники, как ВСУ взяли Херсон, взять целые обла-
сти, половину области, как ВСУ взяли Харьковскую, и не проебать при 
этом 100500 юнцов — это реальный успех, это как воюют большие 
дяди.

Любой, абсолютно любой день лобовой артиллерийско-позицион-
ной войны это катастрофа. Должны производиться тысячи планирую-
щих бомб и тактических ракет в неделю, и ВСУ должны выбиваться на 
95% ими. Сейчас же идёт утилизация русской молодежи, и сохране-
ние вражеской — кавказской, среднеазиатской и даже украинской.

Те, кто пишут о «прорыве в Соледар» как об успехе, для меня не яв-
ляются людьми. Они не людоеды, они дегенераты и предатели, авто-
ры будущих военных катастроф. В ходе который придётся оставлять и 
Соледар, и подступы к Бахмуту, и ЗАЭС и Энергодаром, и север ЛНР, 
и Мелитополь с Бердянском, и смотреть как ВСУ zаходят в Брянскую, 
Курскую и Белгородскую области, и подписывать бумажку о новом ста-
тусе Крыма.

Анатолий Шарий
И опять техника из РФ в Беларусь. «Для учений» же. Так что, инфор-
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мация о том, что «учения» начнутся в феврале, правдива?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Командование украинских нацистов снимает резервные части с раз-

ных направлений и спешно отправляет на границу с Белоруссией. Ско-
ро будет битва резервов. 

Переправа, переправа, 
Берег левый, берег правый.

Бульба престоловъ
Про беспонтовые движения ВС РФ в Белоруссии, с борд:
Связь говно. Командиры говно. Опыта у подавляющего числа сол-

дат нет. Мораль отрицательная. У бульбашей та же хуйня, только в 
квадрате. ВСУ смогли без ленд-лиза выдержать удар 24 февраля, вы-
держут и в этот раз. Им даже проще будет: можно сразу разъёбать по-
следние резервы Пынярмии и после этого снять войска прикрытия с 
севера.

А это значит что-то из двух:
1. Пыня окончательно ебанулся и от отчаяния устраивает Балатон/

Арденны 2.0.
2. Пыня просто рычит и двигает тазом, чтобы оттягивать часть ре-

зервов ВСУ на север.
С оценкой абсолютно согласен.

Что-то знаю / Павел Данилин
И вот теперь два Пэтриота поставляются и они предназначены имен-

но что для охраны, и именно что киевского руководства. Почему? 
Потому, что в феврале Украина готовится сделать что-то такое, что 

обнулит имеющиеся ограничения, и «Центры принятия решений» ста-
нут легитимной целью для российской армии. Что это будет - теракт, 
удар по Москве, взрыв на какой-нибудь крупной электростанции, или 
еще что-то, предсказать не берусь. Но именно для того, чтобы обезо-
пасить себя от российских ракет украинская бандеровская сволочь, 
засевшая в Киеве и вытребовала Пэтриоты.  

На самом деле, все эти ограничения - ни к чему хорошему не при-
водят. В российском обществе они вызывают непонимание, недоуме-
ние. В мировом масштабе нас за это считают слабаками и мы теряем 
уважение, а что до украинской нечисти, то она все равно никаких до-
говоренностей не соблюдала и соблюдать не будет. Мысль же о том, 
что, действуя в «перчатках» мы хоть какой-то плюс имеем - точно так 
же не имеет права на существование. 

Я, конечно, не стратег, но уверен, что жесткость и жестокость были 
бы восприняты с воодушевлением везде - и здесь, в России, и в миро-
вом контексте, да и на Украине большинство вздохнули бы с облегче-
нием, поскольку увидели бы перспективы завершения конфликта.
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Логика Маркова
Завтра впервые в Киево-Печерской Лавре в честь Рождества Хри-

стова будет служить антиправославная экстремистская политическая 
организация, созданная ЦРУ США и контролируемая СБУ, ПЦУ. ПЦУ это 
даже не секта. Это часть иностранной  спецслужбы. 

То есть произошел силовой захват Киево-Печерской  Лавры врага-
ми православия. 

Есть пророчество старцев Святогорской Лавры, что воссоединение 
Святой Руси, то есть объединение России, Украины и Белоруссии нач-
нется через полгода после захвата слугами Антихриста Киево-Печер-
ской Лавры и Почаевской Лавры. Вот. Захват состоялся. Таким обра-
зом, летом должно быть воссоединение православной Украины, то 
есть без униатской западной Украины, с православной Россией. 

Об этом пророчестве  старцев известно еще с 2014 года.  Ваше дело 
верить или не верить этому пророчеству старцев. Верующие в боль-
шинстве своем верят.

 По логике вещей, если военные действия новой армии России бу-
дут успешны, то к лету армия России может обеспечить сбывание про-
рочества старцев. Армия России состоит большей частью из право-
славных людей, которые стремятся и защитить православие от попыт-
ки его уничтожить на Украине.

Логика Маркова
ПЦУ это даже не секта. Там нет искренне верующих. ПЦУ это про-

ект спецслужб, ЦРУ США. Все «клирики « это просто агентура спец-
служб. Все они знают, что их цель уничтожить православие на Украи-
не.  Псевдоцерковь. Патриарх Константинопольский, который дал им 
томос, сделал это по требованию ЦРУ США. Проект курирует Джефри 
Пайет, посол США в Греции и бывший посол США на Украине. 

 На базе этой псевдоцеркви создается бюрократическая система 
управления зданиями и имитация церковной службы. 

Цель сейчас - захватить все церковные здания силой и загнать всех 
православных на Украине в церковные здания, которыми руководит 
ПЦУ и имитирует там церковные службы.

А в будущем план, - на этой основе сделать настоящую церковь, ко-
торая была бы радикальной  сектой,  православным аналогом ИГИЛ. 
И сделать религиозную войну между Россией и Украиной. А активисты 
ПЦУ будут камикадзе, взрывать метро и самолеты, как боевики ИГИЛ

Сладков+
ЗА ЧТО ВОЮЕМ? КАК ОПРЕДЕЛИТЬ, ЧТО МЫ БЛИЗКИ К ПОБЕДЕ? 
Просто. Русский язык должен вернуть свой статус на территории ско-

ро бывшей Украине. 
Да, по антирусским ведьмам: украинский народ страдает сегодня 

из-за своего терпения вот к таким Фарион. 
Должно быть чувство самосохранения. Пока иллюзорная уверен-
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ность в антироссийском братстве с Западом на Украине не пропала. 
Если двое дерутся - их надо мирить. А если третья сила лишь регу-

лирует накал драки - она никак не защитник, поймете вы это когда-ни-
будь или нет.  

Кстати, о «надо мирить». Поздно. Россия не оставит под боком дымя-
щийся вулкан. У нас выхода нет, мы должны разорить Украину. 

Или: полный российский контроль территории с оговоренной аб-
стракцией за малейшее отклонение от пунктов украинской капитуля-
ции. 

Как так получилось? А вы у Фарион спросите

Модест Колеров
Украина. Товарищи не понимают. Они до сих пор думают, что надо 

«спасти Украину», то есть злокачественную опухоль на теле России. А 
надо спасти Россию от Украины, расчленить Украину и оздоровить.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Украинские сатанисты могут нанести удары по территории России в 

ночь на православное Рождество.

Андрей Медведев
«Для кого мы всё хотим быть хорошими?» 
Это главный вопрос, который мне задают сегодня. Он про рожде-

ственское перемирие, конечно. У меня, я буду честен, ответа на него 
нет.

Для Запада? Для Запада в принципе нет хорошей России. Была два 
раза. В 1917 и 1991 году. Когда должна была развалиться и дать порвать 
себя на западные колонии. Запад нас поздравляет с Рождеством но-
вым пакетом военной помощи Киеву. 

Для Украины? Серьёзно? Для политиков и нацистов?  Так им пле-
вать, они нас хороших убить хотят и плохих нас убить хотят. 

Для украинских православных, тех, что не предали Церковь? Но они 
за православие, а не за Россию. Типичный пример - боксёр Ломачен-
ко. Православный. Патриот Украины. Желает ей победы.

Для себя?  То есть, хотим ещё раз себе показать, что как православ-
ные люди, мы можем «побеждать зло добром»? Хотим показать себе, 
что мы хорошие, что Вера не пустой звук? Зачем?

Христианин вообще, а православный человек в частности, традици-
онно сомневается в себе. Притча про фарисея и мытаря, помним же?

Мы хотим чего? Показать что мы лучше кого-то? Снова зачем?  
Вообще, русская военная история, она совершенно про другое. С 

точностью до наоборот. Иван Грозный начинает штурм Казани имен-
но что в Покров Божьей Матери, а Дмитрий Донской на Куликовом 
поле рубит вражину в Рождество Пресвятой Богородицы. А на поле 
боя русские поют тропари. «Иные же весело идяху и тропари, иные 
же мученичны пояху».
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А Михаил Кутузов везёт с собой в европейский поход икону Казан-
ской Божьей Матери, а Бородино он подгадывает под день Владимир-
ской иконы. Таких примеров сотни.

Рождественское перемирие это традция совершенно другой куль-
туры, других смыслов, других религиозных принципов. Русский Хри-
стос, русская Богородица это в русской традции покровители воинов.
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СЕДЬМОЕ ЯНВАРЯ

Политджойстик/Politjoystic
Конечно Рождество Президент Путин встретил не один (точно была 

охрана и наверняка семья), хотя на фото мы видим его в одиночестве 
со священником Благовещенского Собора Московского Кремля. Мно-
го символов и смыслов. 

…
За все несёт ответственность только он и только от него зависит, как 

оно будет дальше. 
…
Президент Путин уже вошёл в историю, начав процесс рождения 

нового мироустройства, но груз этого решения тяжёл и запустить про-
цесс - не значит удержать его. 

…
Будет ли он улыбаться в следующую ночь Рождества или опять один 

погрузится в мысли?
…
Кого из власти мы увидим рядом с ним через год в 2024-м? Сегодня 

он обнулил своим одиночеством всех. Это явный знак для старой ко-
манды - пришло время. 

…
И, конечно, белый свитер, как символ веры, что все будет хорошо, 

но за это придётся заплатить немалую цену.

АДЕКВАТ Z
Путин встретил рождественскую ночь в домовом храме великих 

князей московских. Наедине с Ним и историей. И очень может быть, 
что на пороге больших решений, признаки созревания которых были 
видны в цепочке событий двадцатых чисел декабря.

Если все сложится и сбудется, его место в памяти поколений будет 
где-то рядом с Иваном Третьим и Екатериной. Непосредственно на 
кону, впрочем, не это место, которое всегда производно от итогов на-
сущного и злободневного, а как раз вопрос, на какой из путей ближай-
шие месяцы и годы переведут стрелку.

Переводим ее мы, все вместе, своей волей и своими действиями. И 
именно сейчас будущее в руках буквально каждого до степени, кото-
рая выпадает очень не каждому поколению.

Если будем достойны своего времени и своих задач, каждый на сво-
ем месте, все у нас сложится и сбудется.

Русский тарантасъ
Велик был год и страшен год по рождестве Христовом 2022, но 2023 

был его страшней. Киевская Лавра захвачена раскольниками, Рожде-
ственская служба идет на странном, придуманном языке. Все зако-
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номерно, все по грехам. Не скажу с кем я говорил в 2015 году на тему 
«почему Церковь не поддержала Донбасс», но ответ я получил в сти-
ле «почему в сентябре 2014 мы не взяли пустой Мариуполь?». Мне, 
глупышу неразумному, далекому от высших духовных сфер, снисхо-
дительно и через губу объяснили, что у Церкви есть такое бремя и от-
ветственность, как православные приходы на Украине. И если Цер-
ковь вмешается в междоусобный конфликт на Донбассе открыто, на 
них начнутся гонения. Странно что я, как и многие, понимал, что на 
Донбассе не «междоусобица», а война с Князем Тьмы и гонения там в 
программе. А вот те, кто эту духовную войну должны были возглавить. 
этого понимать не хотели, теперь пожинают. И мы вместе с ними. Уте-
шает одно - это Божья воля, так надо. Для прозрения.

РИА Новости
Зеленский своим указом еще в декабре приостановил гражданство 

13 священников канонической Украинской православной церкви, со-
общают местные СМИ

Мария Захарова
Владимир Зеленский лишил украинского гражданства 13 священ-

ников канонической Украинской православной церкви. 
И это в православное Рождество! Сатанизм как он есть.

Герман Садулаев
Поздравляю с Рождеством Христовым! В этом году одолеем сата-

нистов, иншалла.

Kadyrov_95
Бойцы из Чеченской Республики с начала СВО доказали всему миру 

свою высокую боеспособность, эффективность при выполнении по-
ставленных задач и необычайную волю к победе. Они уже внесли не-
оценимый вклад в борьбу против сатанизма на Украине и, несмотря 
на достигнутые успехи, не намерены сбавлять обороты до полного за-
вершения спецоперации.

Сегодня на подмогу к своим братьям на линии фронта из междуна-
родного аэропорта Грозный имени Героя России Ахмата-Хаджи Кады-
рова выдвинулись порядка 300 бойцов ОМОНа «АХМАТ-1» Управле-
ния Росгвардии по ЧР. Каждый из них переполнен желанием искоре-
нить проклятое явление, именуемое сатанизмом. Нет никаких сомне-
ний, что от рук в том числе и наших бойцов приверженцы бесчеловеч-
ной идеологии встретят свой конец.

МАРДАН
Русские и украинцы являются единым народом, Церковь должна 

делать все для того, чтобы они не стали врагами, заявил патриарх Мо-
сковский и всея Руси Кирилл.
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Представляю, как Преподобный Сергий Радонежский перед Кули-
ковской битвой говорит князю Дмитрию Донскому: «Русские и монго-
ло-татары являются одним народом. Церковь должна делать все для 
того, чтобы они не стали врагами»

Еретики захватили Киево-Печерскую Лавру, но про это тоже ни од-
ного слова.

Нам пишут из Янины
Шурыгин бросился на поиски саботажников, заговорщиков и пре-

дателей. А искать-то не надо. Надо просто посмотреть в зеркало на 
человека, у которого кровавое трёхнедельное месиво Дебали, кото-
рое в итоге вывозили мужики, получавшие автомат и оказывавшиеся 
на фронте через сутки после прихода в военкомат, с годами превра-
тилось в блестящую сетецентрическую победу за три дня в «интер-
вью» с Захарченко. На человека, который старательно покрывал без-
дарей и реальных саботажников, рассказывая про то, как всё испор-
тили местные «трусливые махновцы». Ну что, кто «взятие Харькова» 
испортил? Тоже «трусливые махновцы» или всё-таки женераль Степа-
нищев с коллегами, которому за его художества зимой 2015-го «трус-
ливые махновцы» ногу прострелили.

Вот это вот дивное и довольно массовое преображение, переобу-
вание налету, всякой мразоты типа Шурыгина, это - то самое, что вы-
зывает у меня очень большие сомнения в полезности «массовых рас-
стрелов», пропагандируемых многими как единственный выход из 
сложившейся ситуации. Вы, граждане, добившись введения «массо-
вых расстрелов» и пискнуть не успеете, как сплочённая толпа переоб-
увшейся мрази вас же первыми поставит к стенке. 

Расстрелы-то, они несомненно будут. И начнутся спонтанно. Это уже, 
к сожалению, практически неизбежно. Но думать надо не о том, как 
бы их поскорее начать, а как бы их поскорее закончить.

Николай Стариков
Комитет Совфеда по обороне и безопасности предложил Минпро-

свещения рассмотреть вопрос об обязательном изучении в школах 
книг о Великой Отечественной войне, в частности, «Молодой гвардии» 
Фадеева, «Повести о настоящем человеке» Полевого и рассказов о пи-
онерах-героях.

 РИА Новости
Польза тройная. И героев знать будут и Великую Отечественную во-

йну поймут. Литературы хорошей, качественной почитают..
Но только один вопрос: а на других уроках будут Солженицына изу-

чать? Чтобы перечеркнуть все вышеуказанное сборником ненаучной 
фантастики «Архипелаг ГУЛАГ»?

Интуиция подскажет
На Западе, да и у самого Киева, какой-то новый тон. Новая искрен-

https://t.me/wehearfromyanina/1223
https://t.me/nstarikovru/34428
https://t.me/intuition2036/7599


ОГЛАВЛЕНИЕ 435СЕДЬМОЕ ЯНВАРЯ

ность. Совершенно откровенный язык. 
Да, экономика разрушена, нужны будут годы на восстановление. 

Да, людские жертвы огромны и непереносимы. Но Украина - един-
ственная готовая ко всем этим жертвам страна, чтобы защитить себя 
и чуть ли не весь Запад, пусть и ценой собственного будущего.

Запад, с другой стороны, совсем уж откровенно говорит - мы не хо-
тим жертвовать собой, пока у нас есть готовая на всё Украина. При 
этом, оружие растерзаной стране нужно поставлять осторожно и до-
зировано, чтобы не эскалировать на уровень третьей мировой. 

В то время как Россия в этой  логике сдаваться тоже не собирается, 
готова воевать сотнями тысяч и месяцами для достижения своих це-
лей (что вообще никак не отменяет новых перемирий и призывов к 
переговорам в будущем)

Честно говоря, это выглядит как путь в никуда для Москвы и Киева. 
И как путь к развитию ВПК, занятию европейского рынка и укре-

плению «союзнической солидарности» внутри НАТО под патронажем 
США - для Вашингтона.

Лев Вершинин
Афишируй, не афишируй, цифры известны, во всяком случае, что 

касается военнослужащих: на конец 2022 года - чуть больше 140000 
единиц + более 30 тысяч необратимо искалеченных. Но, в данном слу-
чае, важны не цифры, а полная откровенность: посол абсолютно чест-
но сообщает о том, что Украина являеся первым в мировой истории 
государством-наемником,  абсолютно все структуры которого назна-
чены извне  и нацелены на оплачиваемую извне войну за чужие ин-
тересы, не считаясь с потерями «мясных резервов» и уничтожением 
страны, уже потерявшей будущее.  Такие вещи вообще-то публично 
не озвучивают, но если уж наниматель не стесняется, так, стало быть, 
и поставщику мяса скрывать нечего. Благо, мясо бессловесно, а еже-
ли кто замычит, придет гестапо...

Старше Эдды
Украина и это наверное первый случай  в истории, сейчас выполняет 

роль страны-наёмника, которая всем своим государственным аппара-
том воюет за деньги. И у заказчика этих самых денег столько, что нам 
тяжело даже представить. Соответственно бить надо по всему, мир-
ного производства  на Украине сейчас нет. Электростанция или мост, 
НПЗ или заправка,все это является законной военной целью и никак 
иначе. Только так можно заставить Киев выйти из сделки с заказчи-
ком, который дает деньги в обмен на кровь. 

Да, как только Киев перестанет воевать, денежный поток обрубят в 
мгновение ока и тогда экономические проблемы обрушат и действу-
ющее правительство и даже саму идею войны до победного конца за 
Украину «от Сяну до Дону». Но пока есть свет,газ,вода и прочие бла-
га цивилизации, Украина будет исправно поставлять живой товар на 
фронт,раскручивая и раскручивая военную пропаганду безумного мас-
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штаба. Только огромные потери в живой силе, когда похоронка будет 
приходить в каждый подъезд и отсутствие благ цивилизации,смогут 
сбить морок и задуматься над целесообразностью сделки, в которой 
Украине за деньги предлагают воевать в долгой войне за иллюзорные 
цели.

Олег Царёв
На разных страницах читаю критику того, что с бойцов, отслужив-

ших в Вагнере полгода, снимается судимость. Мол, преступники вы-
ходят на свободу. Есть риски для общества. Некоторые дописались до 
того, что их, вагнеровцев, надо заставлять всех воевать до тех пор, 
пока они все не погибнут или до тех пор пока СВО не закончится, или 
ещё до какого-то момента, но главное — не отпускать. Якобы губерна-
торы озабочены тем, что такие кадры вернутся в их регионы, правоох-
ранительные органы высказывают опасения. 

Согласитесь, то, что мы наблюдаем, похоже на спланированную опе-
рацию в СМИ. Что я хочу по этому поводу сказать. 

Во-первых. Меня радует, что обещания, данные людям, выполня-
ются. У нас прямо в моду вошло грозить и потом не выполнять угроз, 
обещать и не делать. А тут пообещал — выполнил. Высказывать со-
мнения надо было когда заключённых призывали. Теперь надо вы-
полнять. 

Во-вторых все, кто озабочен, и у кого опасения, могут свои озабо-
ченности и опасения продемонстрировать на фронте под тем же Ар-
темовском с автоматом в руках. 

В-третьих. Вы что правда считаете правильным, чтобы все заклю-
чённые или пожизненно находились в тюрьмах, или умерли? Так тог-
да требуйте смертной казни и расстрела за любую повинность. Это 
ведь тоже самое. Или вы считаете, что если человек просидит десять 
лет в тюрьме, он перевоспитается лучше, чем за полгода в боях, ри-
скуя жизнью за Родину?

Стрелков Игорь Иванович
Евгений Пригожин проинформировал, кого подозревает в дискре-

дитации действий ЧВК «Вагнер»
Вот уже и наезды на «Старую площадь» начались... И атакует «не 

абы кто.», а человек, которого, конечно, со «Старой площадью» (то 
есть администрацией президента) никто не ассоциирует, но вот с са-
мим президентом - очень даже... Если-бы я умел рисовать, то создал 
бы карикатуру, на которой две головы нашего государственного гер-
ба, снабженные лицами, клюют одна - другую...

Раскол во власти растёт.
Ну и, естественно, на счет «олигархов» Пригожин «заливает». Не в 

плане того, насколько деструктивную роль они играют в РФ, а в том, что 
себя самого отделяет от данной категории. Разве что (быть может) он 
имеет в виду только «российских» олигархов, а себя считает, на-при-
мер, «африканским»?
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МАРДАН
«Несмотря на артиллерийские обстрелы вооруженных сил Украи-

ны по населенным пунктам и российским позициям, выполнение ре-
жима прекращения огня будет продолжено до 24-х часов сегодняш-
него дня» — Минобороны РФ

Такое ощущение, что пресс-служба МО заодно с военкорами и Пу-
шилиным восстала против приказа Верховного Главнокомандующего 
о «рождественском перемирии» и качает тему тотальной войны.

Логика Маркова
Рождественское перемирие показало, что большинство народа 

Украины поддерживает больше Путина, а не Зеленского. Потому что 
большинство жителей Украины было очень радо предложению Пути-
на о перемирии на Рождество. И совсем не рады еще раз увидеть, что 
Зеленский не хочет сохранения жизни жителей Украины, даже на Рож-
дество. Поэтому рождественское перемирие достигло своей цели. Ну 
и все увидели, что Путин православный. А Зеленский не православ-
ный, кто он, и не понятно.

Старше Эдды
Радует, что наряду с ежечасными сообщениями МО о том,что мы 

соблюдаем режим перемирия несмотря на то, что хохлы клали хуй на 
«прекращение огня», наши парни продолжают вести тяжелейшее на-
ступление в Соледаре, убивают и гонят врага.

Раньше всех. Ну почти.
Турция надеется на продление действия режима прекращения огня, 

объявленного Россией по всей линии боевого соприкосновения сто-
рон на Украине, заявил официальный представитель турецкого пре-
зидента Тайипа Эрдогана Ибрагим Калын.

Старше Эдды
Совсем не удивлюсь, если желание турецкого президента удовлет-

ворят.

Владлен Татарский
Как прошло прекращение огня?
Офицеры-ипотечники, будучи перепуганными, трусливыми, абсо-

лютно не нужными нашей Родине людьми, никуда не стреляли.
А нормальные парни, сделав правильный доклад, могли стрелять 

сколько угодно. Удачи им и терпения!

Vоенкор Котенок Z
Соледар освобожден от укронацистов. Бойцы ЧВК Вагнер взлома-
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ли оборону противника, который имеет большие потери.
В течение дня шла зачистка города.

Военкор Ярем
Сообщения о якобы отступлении ВСУ из Соледара не соответствуют 

действительности.
Сражаются, как и в Бахмуте, за каждый дом и подъезд, о чем свиде-

тельствуют такие видео от ребят из ЧВК «Вагнер», которые сейчас ве-
дут ожесточенные бои, штурмуя город.

Маргарита Симоньян
В московских гостиных обсуждают, что после праздников айфоны 

превратятся в тыкву. 
Срочно пересохраняют ценные фоточки и видосики. 
Вообще, оставить Россию без айфонов было бы довольно тупо, т к 

одновременно США лишается самого эффективного инструмента сле-
жения ever, но, с другой стороны, когда они действовали исключитель-
но умно? 

Перефразируя Маккарти, эти ошибаются и в нашу пользу.

Пул N3
Наталья Касперская – о вероятности отключения всех смартфонов 

на территории России: Нам могут отключить не только айфоны, нам 
могут отключить все, что работает на Android. Вы так не радуйтесь! 
Все смартфоны на территории Российской Федерации гипотетически 
могут быть выключены. Это одна из тех угроз, о которых мы говорим. 
Вот это как раз кибервойна! Все устройства на Android могут быть вы-
ключены.

Маргарита Симоньян
А кто радуется? Понятно, что если отключат айфоны, то отключат 

вообще смартфоны. Иначе смысл-то в чем?

Образ будущего
Новый Мир это передовой отряд НАТО не в Западной Германии, а 

на Украине. Никакие требования об уходе НАТО из Восточной Евро-
пы уже никто не выполнит. Вопрос решён. Просто он решён гораздо 
быстрее после 24 февраля, но он был бы решён всё равно путём втя-
гивания России в конфликт шаг за шагом. Получилось втянуть в роли 
«агрессора», так как времени для принятия решений у Владимира Пу-
тина оставалось всё меньше. 

По какой причине шла борьба за время, мы пока до конца не пони-
маем.

Мы выиграли время, но проиграли имидж, в первую очередь в гла-
зах украинцев, которые были повергнуты в шок, в первую очередь ло-
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яльные нам.
Путин выбрал мёртвый клинч (в апреле-мае пойдя на стамбульские 

переговоры), а не быструю победу - ничто не мешало выпустить кол-
лективного Суровикина на охоту за энергосистемой в апреле. Мешала 
вера Кремля в договороспособный запад. 

Теперь добиться длительного перемирия можно лишь экспликаци-
ей глобальной угрозы. Играть с огнём и дальше. Но Китай уже против 
такой игры. 

Поэтому камень с горы будет продолжать катиться. Мы будем «пе-
рещелкивать» западное вооружение, но одновременно будем прода-
вать газ Европе. Будем до посинения демонстрировать свою догово-
роспособность. 

Парадокс: мы теперь будем сжигать время на поиск последнего ре-
шения, то самое, которого у Путина год назад не было.

Разве это не кризис русской цивилизации?

Юрий Баранчик
Не со всеми тезисами уважаемого коллеги согласен. 
Первое. По какой причине шла борьба за время, кстати, вполне по-

нятно: если бы не мы начали активную оборону (СВО) на чужой тер-
ритории, то укрорейх начал бы войну на нашей с совершенно другим 
уровнем потерь у нас. Сделал бы классическую провокацию на гра-
нице (или ударе по какому-либо объекту критической инфраструкту-
ры), обвинив нас  в нападении, после чего в течении часа-двух зайдя 
на нашу территорию и попросив помощи у блока НАТО в отражении 
агрессии.  В результате мы имели бы войска НАТО на нашей террито-
рии.

Второе. Большой концептуальной ошибкой, не говоря уже о пропа-
гандистском аспекте, для одного из системных телеграм-каналов яв-
ляется понимание России как агрессора.  Даже Стрелков себе такое 
не позволяет. Это скорее свойственно агрессивным прозападным хо-
докам, типа, Ходорковского, Пономарева и т.д. Поэтому странно слы-
шать такие вещи от системного ТГ-канала.

Соответственно, в-третьих, СВО - это оборонительная операция, к 
которой мы вынуждены были прибегнуть, чтобы защитить своих граж-
дан и тех наших сторонников на территории Украины, которые были 
временно оккупированы укрорейхом. НАТО наступало все последние 
30 лет, нарушая одни договоренности за другими, пока вплотную не 
подошло к нашим границам.

Четвертое. Имидж мы проигрываем стремлением договориться с 
Западом полюбовно, когда нас уже приговорили к роли жертвы на за-
клание. Мы - еда. И, конечно, Запад возмущает то, что еда пытается 
договориться. Вот когда они понимают, что мы видим в них еду, тогда 
все становится на свои места. Что касается нашего имиджа у украин-
цев, то это вообще уже давно не проблема. Мы один народ. И те, кто 
за нас - те русские. А те, кто за бандеровцев - те украинцы.  А нас их 
мнение вообще не должно интересовать.

https://t.me/barantchik/7999
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Пятое. мнение Китая нас не должно особо интересовать. Они со-
блюдают позитивный нейтралитет. И будут его соблюдать, т.к. у них 
есть вопрос Тайваня. И мы в этом вопросе будем соблюдать позитив-
ный нейтралитет. Поэтому мы в одной лодке, и в спину нам Пекин ни-
когда не ударит, потому что тогда военный клан Си сметут свои комсо-
мольцы.

Шестое. И снова терминологическая, а, следовательно, концепту-
альная ошибка. Наш нужно не перемирие, а мир. И мир на наших ус-
ловиях. даже если для этого нам предстоит Третья мировая. Почему 
так, я уже об этом писал - позор хуже смерти. А в случае войны на 
уничтожение у нас есть шанс выиграть и отстоять свою русскую циви-
лизацию. Потому что в сценарии «договорняка», «перемирия» этой 
возможности нет от слова совсем.

Седьмое. И, конечно, происходящее никакой не кризис русской ци-
вилизации. Кризис наступил спустя несколько лет после смерти Стали-
на, когда система перестала катиться по инерции, и закончился толь-
ко в 1999 году.  И последние двадцать лет мы расхлебываем послед-
ствия этого кризиса. А СВО, как и 2008 год (Осетия), и 2014 (Крым), и 
2015 (Сирия) - это вехи нашего восхождения, выхода из того кризиса, 
в который нас загнало концептуальное управление со стороны ПП из 
ГГ еще 60 лет назад.

Умный еврей при губернаторе
Про крепостное право можно много чего вспомнить. Но очень важ-

но, что ушедший на военную службу по рекрутскому набору и отслу-
живший свое становился свободным. И свободным делал своих жену 
и детей. 

То есть в России путь к свободе лежит через службу Государству Рос-
сийскому. Свободным может быть только тот, что служил и служит го-
сударству. Мне кажется, в этом и есть основание столь чаемой нами и 
вроде бы все не сформулированной идеологии. Все просто на самом 
деле.

Русский - тот, кто служит Государству Российскому. Эта службы и 
есть свобода.

Николай Стариков
Глядя на разворачивающееся быстрое переформатирование Евро-

пы англосаксами, в голову приходит несколько мыслей.

Сравним подход современной России и наших противников из Лон-
дона и Вашингтона.

В Москве делали ставку во взаимоотношениях с Европой на две 
вещи: прагматизм и сребролюбие европейцев. Мы торгуем выгодно 
для вас, ничем вам не угрожаем, покупаем ваше, продаем вам нуж-
ное для вас наше. Повода для войны нет. 

В словах некоторых высокопоставленных российских чиновников, 
видимо апологетов такого подхода, сейчас звучит смесь недоумения, 

https://t.me/governorsjew/5894
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разочарования и раздражения. Хорошо же жили - торговали, что же 
вам ещё, европейцы, надо? Разрушили все за считанные месяцы, все 
у вас в Европе дорожает!

У англосаксов иной подход. Никто из них в политике не полагается 
на прагматизм противников - партнёров. Для успешных переговоров в 
свою пользу англосаксы используют грубую силу и пытаются навязать 
свои ценности. Переделал уклад мыслей - получишь все на тарелоч-
ке с любой каёмочкой. Не получилось переделать элиту - тогда грубая 
сила идёт в ход. Но и в обычной жизни она никуда не уходит. Всегда 
маячит, всегда есть угроза.

Так и шли дела. Россия апппелировала к прагматизму, торговле и 
свободам, надеялась на эти аргументы в дипломатии. К слову, СССР 
переделывал ментальность и предлагал свои ценности и свой взгляд 
на мир. И силу демонстрировал. Но чем дальше от Сталина и ближе 
в Горбачеву, тем более способ достижения целей Москвы давил на 
прагматизм и все меньше на ценности и силу.

Англосаксы навязали и Европе и РФ свои ценности. В разной степе-
ни, разумеется. Когда сегодня Москва отказалась подчиниться, в ход 
пошла грубая сила со стороны англосаксов. При этом грубая сила, как 
угроза, заставила Европу поступать так, как она поступает.

Обратите внимание, что сегодня именно Россия выступает в роли 
флагмана формирования нового миропорядка, а значит - нового смыс-
ла и новых ценностей.

Вывод: образ мыслей, образ будущего и грубая сила всегда силь-
нее, чем простая апелляция к прагматизму и торговым интересам.

Надо просто об этом знать и это помнить.

Kadyrov_95
Участь злых языков – это трепаться направо и налево, придумывать 

различные небылицы, выдавать их за чистую правду, сидя на мягком 
диване в какой-нибудь европейской стране, попивая чай или кофе, ку-
пленные на пособия от налогов с местных публичных домов, ночных 
клубов и ЛГБТ-заведений. 

В последние дни раскачиваются новости о якобы гибели в зоне про-
ведения специальной военной операции того или иного командира 
из Чеченской Республики, которые стойко выполняют свой професси-
ональный долг в Донбассе. 

Дорогой БРАТ, депутат Госдумы РФ Адам Делимханов, на Марьин-
ском направлении посетил расположение подразделений из ЧР и по-
беседовал с дорогими БРАТЬЯМИ - начальником отдела МВД РФ по 
Курчалоевскому району ЧР Рустамом Агуевым, командиром батальо-
на «Запад-АХМАТ» МО РФ Исмаилом Агуевым, командиром полка 
специального назначения «Север-АХМАТ» имени Героя России Ахма-
та-Хаджи Кадырова МО РФ Зайнди Зингиевым и его заместителем Ха-
сейном Мудуевым. 

Наши отважные командиры в полном здравии и прекрасном рас-
положении духа. Они настроены только на победу. Никакие трудности 

https://t.me/RKadyrov_95/3253
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не смогут сломить этот боевой настрой, который они передают всему 
личному составу своих подразделений. И такая ситуация по всей зоне 
ответственности чеченских бойцов на всех направлениях.

Логика Маркова
Многие недоумевают, почему армия России несколько месяцев гры-

зет Бахмут? В чем его стратегическая значимость? 
Евгений Пригожин объснил военную сложность Бахмута.
1. Город сплошной укрепрайон, а вместе с ближними укрепленны-

ми  поселками это огромный укрепрайон. 
2. Город разделен водными преградами, что делает его штурм еще 

более трудным. Также много оврагов, высот.
3. В городе и вокруг него огромные соляные шахты. По сути под-

земный город. По этим горизонтальным шахтам  даже может пере-
двигаться бронетехника. 

4. В Бахмуте идет война на уничтожение армий. Задача России пе-
ремолоть в бахмутовской мясорубке как можно больше частей ВСУ и 
потерять как можно меньше своих.

5. Бахмут еще и транспортный узел.
6. Честно сказать, Пригожин объяснил так, что еще больше запутал.
7. Разве наша задача убить как можно больше солдат ВСУ? Нет. Наша 

задача освободить крупные города Украины. 
8. Если город так трудно брать, то может быть и не надо? 
А может быть надо окружать противника  и брать крупные города? 
9. Надеюсь, нам когда то понятно объяснят, почему армия России 

грызет Бахмут уже несколько месяцев. Ну или мы сами поймем.

Олег Царёв
Испанцы похожи на русских. Империи испанцев и империя русских 

в своё время накрывали по полмира. И у нас, и у них ортодоксаль-
ные религии. Православные и католики, в отличие от протестантов, 
не уничтожали население на присоединённых территориях. В «Коро-
леве Юга» есть русский герой. Герой скорее положительный, чем от-
рицательный. Мне понравилось описание того, как главную героиню 
учили одеваться, краситься, выбирать украшения. Мне эти советы по-
казались очень правильными. Только два народа в мире, где слагают 
песни — баллады или, как из у нас называют, шансон — про крими-
нальных ребят. И у нас, и у них — это народный фольклор, эпос.

Readovka
В США избрали спикера нижней Палаты конгресса только с 15-й по-

пытки — на это обратил внимание и зампред Совбеза РФ Дмитрий 
Медведев. Он коротко прокомментировал назначение Кевина Мак-
карти на должность, отметив количество туров голосования, ставшее 
рекордом за последние 100 лет.

«15 раундов: правящие партии в США выбирали не спикера Пала-

https://t.me/logikamarkova/4863
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ты представителей, а тащили свиную тушу», — заявил Медведев, при-
крепив к своему комментарию карикатуру.

Readovka
Украина перестает быть в приоритете для американских конгрес-

сменов — новоизбранный спикер нижней палаты не упомянул ситуа-
цию в стране в своей речи 

Спикер-республиканец Кевин Маккарти, которому с 15-ой попыт-
ки удалось получить свой пост, объявил о приоритетных целях работы 
Палаты представителей Конгресса Соединенных Штатов. Так, в числе 
основных задач нынешней палаты Маккарти указал борьбу с потоком 
нелегальных мигрантов из Мексики, а также продолжение борьбы с 
Китаем в рамках экономической войны.

Отметим, что в своей речи спикер палаты не упоминал ситуацию на 
Украине, а также выделение средств и новые пакеты военной помо-
щи для ВСУ.

Логика Маркова
Коллеги, перестаньте повторять бандеровскую пропаганду о гряду-

щей новой  мобилизации в России. Это вранье. Ее не будет. Причина 
простая. И это не доброта правительства.

 Просто еще не вооружены полностью те 300 тысяч, которые моби-
лизованы осенью. Президент не так просто сказал, что 150 тысяч уже 
в зоне СВО. Они вооружены. А 150 тысяч еще на военных полигонах 
вне СВО. Они проводят подготовку и вооружаются. Нет никакого смыс-
ла проводить новую мобилизацию, так как на фронте нужна не толпа 
с АК, а современная армия, вооруженная современным оружием. А 
его пока на всех не хватает. Поэтому зимой никакой мобилизации не 
будет. Прекратите зря пугать людей.

Рудалёв
Читаешь прилепинского «Шолохова» и явственно понимаешь, что 

https://t.me/readovkanews/50293
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мы потеряли: перед Великой войной у государства была великая ли-
тература, кинематограф, театр, музыка, живопись и далее по списку. 

Сейчас все это отчуждено от государства, которое разве что может 
заказать передачи по телику, то есть оплатить эфирное время. Мо-
жет заказать кинушку изрядным финансовым вливанием, но едва ли 
в полной мере сможет проконтролировать результат. Вот, собствен-
но, и все или почти все. А дальше пресловутая «свобода творчества». 
Эта догма с акцентом на ее противопоставлении государству стережет 
«завоевания демократии», то есть по факту приватизацию культуры. 

Об этом долго не говорили, но в культурной сфере в свое время 
произошла та же самая грабительская приватизация, что и в эконо-
мике. Ее главный принцип: отчуждение культуры от государства, ко-
торое обязано только отстегивать деньги и больше ни на что не имеет 
права. Вот так и получилось, что культура стала для государства чужой 
и чуждой территорией, поэтому и все воззвания к деятелям культуры 
уходят по большей части в пустоту или оформляются в продукт «на те 
Боже, что нам негоже». 

Выход не просто в создании противовеса или пущей финансовой 
подпитке по завету «пусть цветут все цветы», необходим пересмотр 
самих принципов коммуникации государства с культурой, которые вы-
родились во что-то импотентное по примеру телеканала «Культура». 
И здесь подходим к необходимости идеи этой коммуникации, идео-
логии, к ответу на вопрос «для чего?», ведь бабки, по сути, ничто, это 
крайне не эффективный механизм взаимодействия.

Захар Прилепин
Не просто нет донбасского кино, его нет даже в проекте несмотря 

на две убедительные просьбы президента РФ.
И в театре тоже нет ничего.
В ответ периодически говорят: а где драмы, где сценарии, что сни-

мать?
Я вам ответственно заявляю: они просто кривляются. У них имеет-

ся целый штат, десятки, если не сотни сценаристов, которые за месяц 
обратят в сценарии художественных фильмов сборники очерков-вос-
поминаний Пегова или Стешина, или Сладкова, или Коца, или Курча-
товой, есть ряд отличных военных воспоминаний ополченцев первой 
волны - которые просто просятся на экран.

Григорий Кубатьян пишет сильные очерки: заключите с ним дого-
вор, да снимайте.

Ну что вы. У нас никакие приличные люди из мира кино заниматься 
этим и не подумают. Сценаристы по углам попрячутся. Актёры перво-
го ряда хором сообщат, что у них съёмки и занятость.

Театр? Да там могли бы уже сделать 50 постановок по поэмам Дол-
гаревой или Заславской, по стихам того же Пегова, по Мельникову, на-
конец, по Ватутиной. 

Нет, что вы. Нет. Они по Цветаевой лучше сделают одна тысяча сто 
двадцать пятую постановку.

https://t.me/zakharprilepin/17468
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Процедят: ещё не время осмысления. И по Цветаевой. Там они всё 
осмыслили уже.

Readovka
Сергей Кириенко посетил Херсонскую область в Рождественскую 

ночь — он встретился и обсудил с Владимиром Сальдо строительство 
нового города 

Первый замруководителя Администрации Президента Сергей Ки-
риенко после посещения Донбасса в Рождественскую ночь отправил-
ся в Херсонскую область, где после всенощной службы, встретился с 
врио главы региона Владимиром Сальдо. Главной темой же стало стро-
ительство нового города, который необходим для развития области.

«Делать нужно на века, чтобы был такой город, где хочется жить, 
места здесь удивительные и природа удивительная», — заявил Кири-
енко.

https://t.me/readovkanews/50295
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ВОСЬМОЕ ЯНВАРЯ

Kadyrov_95
Вижу, что некоторые переживают из-за иностранной помощи Укра-

ине. Не волнуйтесь! Это рабочая схема по отмыву денег. Чиновники 
Запада и Украины разворуют эти средства и до окопов дойдёт не боль-
ше 15% от всей суммы поддержки.  

Лучше беспокоиться о другом. Боевые действия сейчас идут на тер-
ритории России. Это наши регионы, пожелавшие войти в состав наше-
го государства ради защиты населения от сатанистских действий укра-
инских и натовских националистов. Поэтому не должно быть каких-то 
переговоров. Надо бить по логову сатанистов в центре Киева! Надо 
бить по главному защитнику и агитатору этой гнусной идеологии - Зе-
ленскому.

Ещё год назад мировые державы недооценивали нашу страну, счи-
тали, что Россия практически развалена изнутри псевдолиберальны-
ми провокаторами - агентами Запада. А сегодня весь блок НАТО по-
ставляет вооружение и своих бойцов под маской «иностранных на-
емников», но не может перевесить чашу весов в свою пользу. Только 
представьте: ВЕСЬ БЛОК НАТО бросил силы, но не может ничего поде-
лать!

Как они только не пытались повлиять на Россию. Они просчитались 
в одном - мы чтим наши традиции, религию, культуру. Невозможно об-
мануть верующих иностранными «ценностями», когда на улицах За-
пада сжигают Коран, а на прилавках продают газеты с карикатурами 
на Пророка صلى الله عليه وسلم. 

Мы воюем против сатанизма и всех его худших проявлений. Вы зна-
ете, о чем речь, не хочется перечислять всё это. В этом наша духовная 
сила. И этот дух не сломить!

Да, погибает украинское население. Но им должно быть обидно, 
что они погибают впустую за право Запада проводить радужные пара-
ды на глазах детей, а не за свои национальные ценности. Содом и Го-
морру постигла кара Всевышнего. А сегодня этот меч священной кары 
в руках России!

BRIEF
Александр Дугин: СВО на Украине действительно была неизбежна 

по объективным причинам. Для того чтобы иметь мир, необходимо 
обеспечить для него устойчивые геополитические условия. Но при на-
личии режима на Западе, ориентированного строго и жестко против 
РФ, имея под боком такую радикальную анти-Россию, как Украина с 
ее нацистской идеологией и милитаризмом, конечно, было заранее 
понятно, к чему все идет. То, что происходит на Украине сейчас, мне 
было очевидно с 2014 года, да и намного раньше. Достаточно пере-
читать «Основы геополитики», которые вышли в середине 1990-х. Там 
все уже описано — и о Крыме, и о Новороссии. Сегодня мы видим, что 
наш президент открыто и честно признал, что остановить освобожде-

https://t.me/RKadyrov_95/3256
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ние Новороссии в 2014 году было ошибкой.

Олег Царёв
Немного конспирологии. Все нижеизложенное не имеет никакого 

отношения к реальной политике. Все факты выдуманы. Все совпаде-
ния случайны. 

Лидер Турции Эрдоган пытается продавить мирные соглашения 
между Украиной и Россией. Статус человека, который остановил тре-
тью мировую, Эрдогану бы не помешал. Плюс к этому статусу причи-
тается большое количество экономических ништяков, которые глав-
ный посредник получит в придачу. 

Россия вроде не против, кивает на Украину. Зеленский говорит, что 
его страна уверена, что она в шаге от победы, и любой, кто будет сей-
час говорить о мире, будет выглядеть человеком, пытающимся украсть 
у народа победу. В России тоже миром были бы не все довольны. Но 
российская власть считает, что с этим справится. 

Тогда Эрдоган предлагает Корейский вариант. Корейский вариант 
— это когда война замораживается по факту, без подписания мирных 
соглашений. В Корее линию границы зафиксировали по 38 параллели. 
Под мирными соглашениями в Корее нет подписи Южной Кореи, вме-
сто нее подпись от имени ООН. Если брать за пример Корею, то под-
пись Украины не нужна. Линия фронта становится границей по факту 
ее расположения.  

Прологом к такой договоренности должно было стать рождествен-
ское перемирие. Тем не менее не стало. После заявления России о 
перемирии Зеленский взял паузу. Негативно высказались Подоляк и 
Данилов. Это все сподвигло на странное, для тех кто не в теме, заяв-
ление Пескова: «в Кремле сомневаются, что Подоляк, отказываясь от 
предложенного Россией перемирия, выражал точку зрения Зеленско-
го». Зеленский тоже озвучил свою позицию, тоже негативную, но вы-
сказался лишь после того, как озвучил свою позицию Байден. Байден 
же высказался отрицательно против режима временного прекраще-
ния огня, объявленного Россией. 

Говорят, что обещанные Францией танки были дополнительным ар-
гументом для усиления решимости Зеленского. Польша и Германия 
тоже вроде как заявили о возможности поставок танков Леопард Укра-
ине, но потом сказали, что это может быть лишь общим решением. 

Я не поверю, что Эрдоган начал свою игру, не получив предвари-
тельное согласие Зеленского. Таким образом Зеленский обманул Эр-
догана. Посмотрим, чем ответит Эрдоган. 

Со своей стороны я неоднократно высказывался о том, что в бли-
жайшее время перемирие невозможно. У нас ещё будут тяжелые бои, 
попытка наступления Украины, наступление России.  

Но та политическая игра, что произошла вокруг рождественского 
перемирия, очевидно на руку России. То, что Россия объявила рожде-
ственское перемирие, хорошо и в общечеловеческом, и в политиче-
ском смысле. И отказ Зеленский от его соблюдения для нас тоже хо-

https://t.me/olegtsarov/4663
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рош. Может быть даже хорош для нас вдвойне.

Zаписки авантюриста
Я хз, у кого там какое перемирие было, а у нас были рождествен-

ские гиацинты на украинский стол

Что-то знаю / Павел Данилин
Идея «Заморозки конфликта» и «38 параллели» без реализации из-

начальных задач по демилитаризации, денацификации и обеспечения 
нейтралитета Украины - обречена на провал. При имеющейся сейчас 
накачке ВСУ оружием, при правильной пропагандистской обработке 
населения Украины и при отсуствии осуждения нацистских практик 
Киева со стороны хотя бы части международного сообщества, мы по-
лучим яростную агрессию от Бандеростана уже через пятилетку (это в 
лучшем случае).

Логика Маркова
Оказывается, губернатор Курской области и несколько десятков  ра-

ботников администрации Курской области всю неделю праздников 
тренировались в лагере ЧВК Вагнер. Эта новость сделает тренировку 
в лагере ЧВК Вагнер модной среди начальников всех областей и уров-
ней. 

Это выводит Вагнер и Пригожина в новую лигу. Поднимается его ле-
гитимность. Они становятся еще и модными и популярными.

Политджойстик/Politjoystic
Более 600 солдат ВСУ были убиты ракетными ударами ВС РФ в ночь 

на 8 января. Назвали это «Рождественским возмездием» за Макеев-
скую трагедию. Два общежития поразили. 

...
Стали понятными косвенные последствия «Рождественского пере-

мирия» - расслабили противника,  отомстили и правильно сделали. 
Только может не надо больше Макеевских повторений? Просто мо-
жет снять уже перчатки и идти к победе?

GREY ZONE
Шесть сотен! Умеете считать? Один, два, три, четыре, пять, шесть! 

Шесть сотен!
Три сотни укронацистов были уничтожены осколками стекла. Две 

сотни от разлёта асфальта после удара высокоточным оружием. Ещё 
около ста скончались в больнице от сердечной недостаточности по-
сле просмотра сводок Конашенкова в ходе брифинга МО РФ.

Денацификация UA
«Операция возмездия» как выход на новый уровень СВО: Россия 

https://t.me/BeregTime/6805
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наконец-то явилась на войну
Сегодняшнее заявление Минобороны об операции возмездия не-

сколько выбивается из привычных речитативов Конашенкова. Тем, 
что порядком избитые сухие сводки потерь техники и личного состава 
врага вдруг обернули в чёткую эмоциональную обёртку, придав но-
вый смысл. И смысл этот в том, что за каждого погибшего или ранен-
ного Русского солдата - мы заберем куда больше нацистов и их пособ-
ников. И это неотвратимо!

Это придаёт новый смысл и всей войне-СВО. Если ранее мы говори-
ли лишь об освобождении русских людей на Украине и исконно рус-
ских территорий, демилитаризации и денацификации Украины, то сей-
час мы публично заявляем ещё и принцип возмездия, как инструмент 
установления справедливой и ассиметричной платы врага за горе, при-
несенное в каждую русскую семью. 

Таким образом, государство (на данный момент в лице МО) берёт 
на себя ответственность (помимо всего прочего), за восстановление 
справедливости на всех уровнях (включая оперативный и тактический). 
Согласитесь, этого так не хватало, по крайней мере в публичной пло-
скости. Наши бойцы на передовой постоянно проводят акции возмез-
дия, но об этом мало кто говорит, потому что это - часть каждоднев-
ной рутинной боевой работы. 

А здесь и сейчас мы имеем заявление, которое на высшем уров-
не закрепляет не только возможность, но и необходимость вразумле-
ния врага путём ассиметричных ответов. И мы говорим Киеву и всему 
миру - от возмездия не уйдёт НИКТО! Даём чёткий посыл на внешний 
контур всяческим Макронам, Шольцам и прочим пособникам наци-
стов - вы будете повержены! Ведь один из ударов возмездия пришёл-
ся по располаге с иностранными наёмниками!

Подытоживая, скажу, что доволен тем, что МО делает выводы не 
только по работе «на земле», но и по работе с глубинным народом - 
причём не по принципу «погасить», а демонстрируя главное - от спра-
ведливого наказания и возмездия не уйдёт никто! Видимо, Россия всё 
же явилась на войну! - Трепещите, граждане нацисты и их пособники!

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Минобороны заявило, что уничтожило до 600 военнослужащих в 

пунктах временного расположения в оккупированном Краматорске. 
Это почему-то подают, как «акцию возмездия» за Макеевку.

Во-первых, акция возмездия за Макеевку - это суд над полковника-
ми и генералами, ответственными за эту трагедию.

Во-вторых, уничтожение личного состава и техники противника во 
время боевых действий - это обычная боевая работа. Немного глупо 
«мстить» хохлам за то, что они выполняют свою боевую работу.

В-третьих, уничтожение 600 человек должно сопровождаться каки-
ми-то подтверждениями «с той стороны». Мы конечно верим Кона-
шенкову на слово, но все же...

И в-последних, сама постановка вопроса, что мы в рамках некоего 

https://t.me/zhivoff/7733
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возмездия уничтожаем живую силу противника, выглядит нелепо.

Логика Маркова
Армия России нанесла удар возмездия за удар по Макеевке. Два 

удара по общежитиям, где жили солдаты ВСУ в Краматорске. 600 че-
ловек и 700 человек. Убито 600 человек. 

Жаль мне их. Их убили Байден и его раб Зеленский. Это и есть глав-
ные враги народа Украины.

Военный Осведомитель
Ракетные удары в ночь на 8 января пришлись на 28-е и 47-е учили-

ща в Краматорске, где были расквартированы солдаты противника. 
Как можно видеть по результатам с места, прямых попаданий по зда-
ниям добиться так и не удалось - ракеты попали либо в землю рядом, 
либо в соседние гаражи, выбив стекла и повредив облицовку училищ. 

Нам не ясно кто и по какой причине решил, что внутри погибло сра-
зу 600 украинских солдат, если здание на самом деле так и не было 
поражено (даже остался гореть свет). Не ясно как об этом было доло-
жено и на каком уровне решили «втереть очки», но имеем что имеем. 
Вместо настоящего уничтожения личного состава противника, что и 
стало бы достойным ответом, была выдумана исключительно медий-
ная операция возмездия. 

Если кто-то хочет нанести возмездие за гибель российских солдат, то 
для этого, во-первых, необходимо наказать ответственных за их мас-
совое расположение в зоне досягаемости ракет, а во-вторых, превен-
тивно и точно уничтожать врага, не приурочивая это ни к каким собы-
тиям.

АДЕКВАТ Z
Главное, что надо понимать о целом залпе анонсов поставки украм 

тяжелой западной техники: это роспись в том, что запасы советской 
у противника практически исчерпаны. И теперь, чтобы не допустить 
коллапса на фронте, по обе стороны Атлантики остается единствен-
ное решение - выгребать матчасть собственного производства. Темпы 
восполнения которой не угонятся за темпами поставок и, естествен-
но, потерь в ближайшие не месяцы, а годы. Качественно новый шаг в 
демилитаризации Европы, так сказать.

BRIEF
За вчерашний день 5 инцидентов с российскими самолетами. 
В трех случаях шасси- у Алросы, Ютейр и Россия. 
Проблема с двигателем Азур Эйр. 
Вибрация двигателя у Азимута.

Объясняет Readovka
Внедорожник для карателей вместо книг — на Украине продолжа-

https://t.me/logikamarkova/4874
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ют уничтожать русское слово
На Украине всё стабильно — поскольку незалежная культура не мо-

жет существовать сама, ей нужны административные «подпорки». А 
что может быть лучше для укрепления украинской литературы, чем 
борьба с русским словом? Так, в одном из киевских книжных магази-
нов решили уничтожить русские книги.

Маленький книжный магазин в пока ещё украинском Киеве устро-
ил акцию — сбор русских книг на переработку. Хлопцы отчитались о 
сборе 57 тонн «клятых москальских книжек» и заявили, что выручен-
ные средства пойдут на помощь ВСУ. Удивительного в этом ничего нет 
— война с русским словом началась на землях 404 не вчера, и оста-
навливаться не собирается. Исторические аналогии с Третьим Рейхом, 
в котором тоже любили уничтожать неугодные книги, напрашиваются 
сами собой.

Русский тарантасъ
На Украине началось массовое уничтожение книг на русском язы-

ке - взят рекорд в 57 тонн! Здесь нет аналогии с Третьим Рейхом, там 
уничтожали книги, которые по мнению фашистов разрушали нацио-
нальную идентичность, у хохлов все наоборот. Когда-то я сформули-
ровал для себя, кто такой современный украинец? «Это человек кото-
рый предал сам себя и забесплатно» (с) К полному изумлению укра-
инских доброжелателей. Объективно, если рассматривать Украину как 
конструкт «Антироссия», в наших интересах, чтобы там было как мож-
но меньше грамотных людей. К сожалению или к счастью, для полно-
го одичания у них практически нет времени.

Сергей Миронов
Теперь на Украине рождественский «Щедрик» вот такой – с рогаты-

ми чертями, ведьмами, мертвецами и всей прилагающейся бесовщи-
ной.

Сатанизм во всей «красе». Откровенно. Открыто. Демонстративно.
Я не знаю, что ещё должно случиться, чтобы исчез последний скеп-

тицизм в антихристианском характере современной Украины. Чело-
веческие жертвоприношения на майдане? Публичное соитие Бафо-
мета и Мавки какой-нибудь?

По всей Украине полыхают костры из икон и книг. Киево-Печерскую 
лавру отдали под шабаш богоотступникам. «Азовцы» проводят каки-
е-то языческие обряды Карачун.

Обездоленные украинцы сокрушаются: мол, Бог оставил Украину. 
Нет, это украинцы выгнали Бога из своей неньки.

Сейчас православие на Украине переживает гонения, её испытыва-
ют на прочность. А перед каждым украинцем встал выбор – ты с до-
бром или со злом?

Верю в то, что добро обязательно победит. Мы победим. Но у до-
бра должны быть и кулаки. Все, что нужно нашим ребятам на фронте, 
мы обязаны обеспечить. Каждый из нас по мере своих возможностей 

https://t.me/DmitriySteshin/6742
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и обязанностей.

ZERGULIO
Еще один актеришка, обласканный в России, на Россию же гадит. 

Артур Смольянинов: 
«Я хочу воевать за Украину»;
«Мне насрать, что останется от России, даже если одна область, а 

всё остальное превратится в радиоактивный пепел»;
Артур заработал в России много денег. Он и сейчас продолжает их 

зарабатывать, в ролике жалуется, что новый фильм не вышел. Сразу 
после жалобы он говорит о готовности убить актера из Осетии, кото-
рый сражается за Россию. 

Важно понимать, что в Министерстве культуры РФ засилье таких же 
выродков, как Смольянинов. Именно они кормили их десятилетиями 
и продолжают это делать. Они также ненавидят Россию, просто дела-
ют это молча, выращивая десятки Смольяниновых, осыпая их ролями 
и государственными деньгами.

Старше Эдды
Война нужна была даже для того, что бы всю эту гниль  вскрыть. Нам, 

блогерам-домоседам, она была видна и до СВО, но вся эта мразь, как 
тот же актёр Смольянинов ( он кстати педераст в обоих смыслах этого 
слова), представлялась широкой общественности как деятели россий-
ской культуры и образцы для подражания. 

Все эти граждане были на каждой свадьбе женихами, на каждых по-
хоронах покойниками. Выступали на государственных и ведомствен-
ных праздниках, играли в синематографе рыцарей без страха и упрё-
ка. 

Уверен, что их друзья ( которые ещё не сбежали из России затаив-
шись и ожидая поражения нашей страны) с нетерпением ждут того 
момента, когда можно будет опять ссать в голову гражданам, выпу-
ская этих клоунов в каждое шоу и снимая в каждом втором фильме.

Владлен Татарский
Только хотел высказаться о подавленном гомосексуализме актёра 

Смолянинова («Лютый» из «9-й роты», если кто не знал), как Эдды 
опередил меня. Оказывается, даже не подавленный, а самый обыч-
ный пидор.

Заметил правило - если гражданин РФ любит Украину, то он обяза-
тельно пидор.

Крещение огнём, которое проходит наша страна, крещение испы-
таниями, уберёт из нашей среды всю эту нечисть.

Логика Маркова
Шок сменяется обсуждением. А как Россия должна реагировать на 

актёра Смольянинова? Да спокойно реагировать. Как американцы. 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/45435
https://t.me/vysokygovorit/10453
https://t.me/vladlentatarsky/18515
https://t.me/logikamarkova/4876
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Нужно больше брать пример с американцев. То есть лишить всей соб-
ственности. Лишить всех доходов. И объявить в международный ро-
зыск за призывы к убийствам. Да, не забыть собственности и доходов 
лишить и тех, кто выступает как его подставные лица. Спокойно и жёст-
ко надо все делать. И быстро. Вот на следующей неделе пусть всю его 
собственность и арестуют, чтобы не успел вывести. До суда. Чтобы не 
успел использовать для преступлений.

Правый Григоров
Генерал-лейтенант в отставке, депутат Госдумы Андрей Гурулёв за-

явил, что детей должна прежде всего воспитывать школа, а не семья. 
Хочу напомнить генералу в отставке, что это предложение направле-
но против традиционных ценностей и является буквально калькой по-
вестки Демпартии США по отстранению семьи от воспитания детей и 
передаче этих функций государству.

Не надо, наверное, товарищу генералу в отставке высказываться по 
вопросам образования.

Дмитрий Медведев
Там на просторах интернетов/телеграмов возобновилась дискуссия 

о том, как быть с предателями, переметнувшимися к врагу и желаю-
щими гибели своему Отечеству. В том числе с некоторыми ничтож-
ными ошмётками дерьма, которые ещё недавно причисляли себя к 
так называемой интеллектуальной элите. Я уже недавно высказывал-
ся по этой теме. Ну, тут пошёл сурьёзный разговор между начальника-
ми, как действовать: «по закону» или «по справедливости». Придёт-
ся дать уточнение. Конечно, только по закону. А вот если закон не ра-
ботает или не достигает цели, то по особым правилам военного вре-
мени. Вспомним опыт Великой Отечественной, да и других стран. Во 
времена войн всегда были такие специальные правила. И тихие груп-
пы безукоризненно незаметных людей, их результативно исполняю-
щие.

Логика Маркова
Медведев только что призвал ликвидировать предателей России по 

законам военного времени.

Политджойстик/Politjoystic
То есть, мы пересекаем ещё одну красную черту, которую сами для 

себя  чертили. После Макеевки мы решили, что возмездие допусти-
мо. Теперь ещё «тихие группы для …».

Образ будущего
Ставки растут. Хочется понять, какие тихие группы будут исполнять 

таинственные приказы Медведева в отношении предателей, напри-
мер, в Дубае? 

https://t.me/grigorov_prav/2265
https://t.me/medvedev_telegram/245
https://t.me/logikamarkova/4881
https://t.me/politjoystic/30533
https://t.me/obrazbuduschego2/12494


ОГЛАВЛЕНИЕ 454ВОСЬМОЕ ЯНВАРЯ

(Месседж этого безумия видимо в том, чтобы показать западу кузь-
кину мать и облик её пасынков в случае смены власти в Кремле).

Царьград ТВ
Коллективный Запад уверен, что Россия слаба. “И даже Киев, кото-

рый на себе ощутил нашу силу, убеждает себя в обратном”, - говорит 
в эфире Царьграда философ Александр Дугин. То есть враг фактиче-
ски заявляет о том, что русские проиграли войну. Что это значит? А это 
значит одно: любые переговоры о мире - полный бред. Потому что За-
пад выставит заведомо невыполнимые для России условия, а именно 
- уход из Донбасса и Луганска, сдача Крыма и, конечно, потребует три-
бунала. Русский народ не допустит - страна встала, страна будет бить-
ся и слить Родину не позволит. 

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Американская тактика
С самого начала СВО Штаты выбрали тактику интеллектуальной ре-

акции на действия наших войск.
Тактика была такая: выманить, посмотреть где слабые места, начать 

наносить удары, лишающие противника сил к инициативному бою.
Как человек, с детства увлекающийся боксом, вижу множество эле-

ментов, сходных с боксерским поединком.
Штатам нужно было добиться клинча, и они его добились последо-

вательно лишая нашу армию инициативы и преимуществ.
Мы начали военную операцию с твёрдым убеждением, что можем 

«работать» с дистанции, и имеем превосходство над противником во 
всех элементах боя.

В трактате Искусство войны уделяется особое место понятиям пу-
стоты и наполненности. В нашем случае «мягкое и твёрдое». За счёт 
городских узлов обороны мы уперлись в «твёрдое», полагая, что там 
«мягко».

Сбив наступательный пыл Российской армии и эффективно исполь-
зуя внутренние моральные ограничения Кремля, Рамштайн начал по-
следовательно бить в слабые места наших войск.

Первая иллюзия, которую рассеял у нас противник - иллюзия силы 
наших бронетанковых подразделений. Оказалось, что теперь не танк 
защищает другие подразделения, но сам танк надо активно защищать, 
чтобы получалось в мобильную войну.

Здесь будет уместна аналогия с авиацией, которую осадили тем же 
способом: безумным количеством ПТУРов и ручных ПЗРК.

Понеся существенные материальные и моральные потери, уперев-
шись в узлы обороны, наша армия потеряла инициативу.

Дальше в дело пошли дальнобойные системы советского и амери-
канского производства. У нас все ещё была убежденность, что мы име-
ем «длинные руки» и способны доставать противника с дистанции. 
Способны наносить мощные серии тяжёлых ударов.

https://t.me/tsargradtv/33597
https://t.me/zhivoff/7731
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Слабым местом нашей армии была сверхконцентрация людей, тех-
ники и боеприпасов, возведённая генералами буквально в фетиш. 
Плюс, полное презрение к рассредоточению и окапыванию личного 
состава.

Всю весну и большую часть лета всу, используя американскую раз-
ведку, разматывали ракетными ударами штабы и склады, а артилле-
рия и минометы высекали кадровую армию.

Первый этап: лишить Россию возможности на крупные стратегиче-
ские манёвры. 

Второй этап: лишить Россию численного преимущества и боепри-
пасов.

Оба этапа прошли успешно. Наша армия вошла в клинч, лишенная 
силы и возможности для манёвра.

Стоит добавить, что все это сопровождалось множеством ошибоч-
ных военно-политических решений Кремля.

К примеру, военную пропаганду надо было включать на полную уже 
к 9 мая, и тогда же проводить мобилизацию.

Сейчас начался третий этап: сведение к нулю преимущества в даль-
нобойных ракетных системах и авиации. Для этого используют ПВО, 
разведку и шпионов в МО и диверсионные удары.

И это далеко не конец.

МАРДАН
Тем временем, в Бразилии революция. Президент эвакуирован на 

военном вертолете. Нацгвардия отступает.
Не хватает только очередной Всеафриканской войны, Индо-Паки-

станского конфликта, атаки Китая на Тайвань и масштабной террори-
стической атаки где-нибудь в Европе.

Идеальный шторм и США получают в награду еще 100 лет глобаль-
ного доминирования.

Логика Маркова
В Бразилии сейчас попытка государственного переворота. Органи-

зована из Флориды и Вашингтона. Южная Америка сейчас объединя-
ется против попытки «гринго» свернуть законного президента Брази-
лии Лулу да Сильва. Президенты Аргентины и Чили уже высказали го-
товность выслать в Бразилию спецназ для помощи законной власти в 
подавлении мятежа. Бразильский Майдан должен быть подавлен.

Логика Маркова
Глава Евросоюза поддержал Лулу да Сильва в Бразилии. Тем самым 

выявив, что попытка государственного переворота организована пре-
жде всего Флоридой, а Вашингтон здесь так, сочувствует госпереворо-
ту. Если бы был приказ из Вашингтона, в ЕС на коленях бы ползали и 
забыли бы про всю демократию. Как вот есть приказ Вашингтона Ев-
росоюзу поддержать явную хунту в Киеве и ЕС готов поддержать лю-

https://t.me/mardanaka/12679
https://t.me/logikamarkova/4883
https://t.me/logikamarkova/4884
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бые преступления и любое подавление демократии в Киеве. А по Бра-
зилии пока приказа нет.
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ДЕВЯТОЕ ЯНВАРЯ

Александр Ходаковский
Разведка противника, наблюдая нашу подготовку, сделала вывод, 

что мы собираемся в наступление, и Украина решила нанести упре-
ждающий удар на ключевых направлениях. Этот удар был запланиро-
ван на шестое января - в аккурат на Рождество, - но тут мы выступили 
со своей инициативой по установлению Рождественского перемирия 
и поставили Зеленского в положение... 

Он же там крякает, что они воюют с чертями, - а тут черти предло-
жили ему не осквернять праздник лишней кровью, - как отреагиро-
вать? Отвергнешь предложение - покажешь истинное лицо; примешь 
- хозяин из преисподней может наругаться... И давай лицедей нерв-
ничать, что планы срываются, да рассказывать, что подлая Россия ис-
пользует время для подготовки, - но не рискнул все-таки устроить бой-
ню на Рождество. 

А вот про время для подготовки хотелось бы поподробнее... Не хи-
трая ли немка поведала всему миру, как Украина вместе со своими 
кураторами водили всех за нос, используя восьмилетнее перемирие 
для подготовки к войне с Россией? Ну так они готовились к отражению 
вторжения, - скажет кто-то. Возражу: если бы Украина не готовилась к 
войне, а взяла бы курс на мир, - то и вторжения бы никакого не было. 
Да, сейчас мы имеем дело с двумя факторами, с которыми придётся 
считаться: первый - в Украине выросло уже не одно поколение, кото-
рые не знают ничего, кроме Украины, а второй - война многих лояль-
ных оставила по ту сторону баррикад. 

 Но и тем силам, которых запад привёл к власти в четырнадцатом 
году, нужно было считаться, что нам с ними не по пути, и смириться с 
раздельным проживанием. Но признавать очевидное они не хотели - 
и теперь война.

Чёрный Прапор
У нас нет идеологии для того, чтобы биться с западной идеологи-

ей. Мы провозгласили, что бьемся против украинского нацизма. И это 
нам понятно, это нас мобилизует, по крайней мере. Но что дальше? 
Вот что важно. На коллективном Западе доминирующая идеология 
отнюдь не фашизм, а либерализм. И как так случилось, что по како-
му-то внезапному и тайному распоряжению «антифашистского» За-
пада, который уничтожает следы любого национализма на своей тер-
ритории, нацизм на Украине вдруг так стремительно появился, раз-
росся до огромных пропорций и получил поддержку всего либераль-
ного мира? Как так произошло с этим парадоксом, мы объяснить не 
можем. У нас нет никакого идеологического стержня. Мы боремся с 
идеологией либерализма (до конца не понимая, что это такое и на-
сколько это по-настоящему чудовищно и заразно, — вот поэтому и со-
храняем многие элементы либерализма у самих себя), с идеологией 
нацизма (не представляя себе, как, по какой логике антифашистский 

https://t.me/aleksandr_skif/2546
https://t.me/darkprapor/6217
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Запад сделал для русофобской версии нацизма исключение), а у нас 
самих идеологии нет.

Мы провозглашаем, что боремся за справедливость, а в нашем об-
ществе такой большой дефицит ее, что волосы встают дыбом. Мы го-
ворим о честности и чистоте, и наши герои, наши люди, наша церковь, 
наша история, наша идентичность действительно воплощают в себе 
честность и чистоту, но наш правящий класс вообще никак не соответ-
ствует этим критериям.

Я думаю, что внешне мы еще держимся. Но еще чуть-чуть, и все. 
Александр Дугин, философ

ЧАДАЕВ
Прочитал большое интервью Дугина Бизнес-Онлайну. И решился. 

Пора это написать. 
Только вначале важная оговорка. Я не хотел бы, чтобы написанное 

мной воспринималось как какой-то наезд. Я отношусь к Дугину с боль-
шим уважением, а после случившегося с его дочерью — даже более 
того. Кроме того, мне вообще не нравятся конфликтные разборки сре-
ди тех, кто по одну со мной сторону — помилуйте, нас и так мало! По-
этому пусть написанное далее будет если и критикой, то исключитель-
но в философском смысле этого слова. 

Итак. Тот же Дугин не так давно публиковал манифест со списком 
того, что надо бы сделать, чтобы выйти всей страной из нынешнего 
«полусна» (он же «частичная мобилизация») в чаемый «аутентичный 
дазайн». Я прочитал его и понял, что не согласен в общем ни по одно-
му пункту. 

Начну с частностей — то есть с интервью. «Для того чтобы победить, 
нам необходима не только (…) современная армия». Проблема в том, 
Александр Гельевич, что армия не может быть «современной» у стра-
ны или общества, где всё остальное — «несовременное». Програм-
ма Дугина — это про бегство от современности, вплоть до расселения 
мегаполисов и переход на общинно-крестьянской-фермерский уклад. 
Это, допустим, трудно, но теоретически возможно — однако армия у 
такого общества никак не сможет быть «современной» — не будет ни 
военной промышленности, способной произвести современные воо-
ружения, ни экономики, способной накопить средства для того, что-
бы их у кого-то купить (даже если продадут). 

Я попытался показать в Севастопольской лекции, в чём проблема 
с «современностью», от имени которой с нами сегодня разговарива-
ет наш враг. «Современность» есть извод Модерна, из которого — в 
его «постной» версии — вроде как попытались (но на самом деле так 
и не смогли) изъять наиболее вопиющие крайности его антропологи-
ческой программы — идею насильственной перестройки человека по 
некоторому проекту. Три «больших теории», которым Дугин противо-
поставляет свою «четвёртую» — коммунизм, нацизм и либерализм 
— на самом деле различаются лишь версиями этого проекта, и ещё 
неизвестно, какая из них радикальнее. Дугинская «четвёртая», одна-

https://t.me/chadayevru/1246
https://dzen.ru/a/Y7kf9qq_PRqaeHaC
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ко — это полный отказ от Модерна в пользу когда-то ниспровергнутой 
им Традиции, в этом смысле она никакая не «четвёртая», конечно. 

<...>
Краткость телеграм-формата заставляет перейти сразу к выводу, 

он же основной тезис. Путь в ретроархаику — это путь к поражению. 
Zeitgeist не победить путём «возврата к прошлое». Задача куда более 
масштабна, чем описывает даже Дугин: она состоит в том, чтобы по-
строить свою альтернативу доминирующему дискурсу Современно-
сти. И в этом русском альтернативном настоящем придётся провести 
большую работу по отделению зёрен от плевел, ценностной ревизии 
Модерна — потому что попросту объявлять его «абсолютным злом» 
это, как выражался Тургенев, «противоположное общее место». 

Мы пойдём иным путём.

Джига на могиле
Наша армия будет нести бессмысленные потери до той поры, пока 

не будет найден способ перекрыть возможность поставок западных 
вооружений для ВСУ. 

Собственно, мы об этом говорим с самого начала путинской опера-
ции.

Все очень просто: уничтожим логистику противника — победим, нет 
— проиграем или будем вынуждены перейти на другой уровень кон-
фликта, применив ЯО.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
НАТО пугает Россию поставкой тяжёлых танков и самолётов запад-

ного образца. Думаю, что резервы под это уже созданы. Ответ должен 
быть простым: поставите танки и авиацию, применим ОМП. 

Поставят, надо применять.

Старовойтов о политике
Новогодний треш из новостей , в котором смешались праздничные 

поздравления, рождественское перемирие, новые угрозы политиче-
ским эмигрантам и даже предложение партийного начальства  позна-
комить курского депутата с «кувалдой Пригожина» - все это иллюстра-
ция того, как выглядит информационная повестка России без должно-
го контроля и управления. Когда на сцену вышли самые гиперактивные 
игроки - те, у которых нет иных интересов, кроме деловых. Пока все 
остальные общались с семьями, доедали оливье, допивали с друзь-
ями, читали, и спали - эти ребята без устали пиарили себя, пользуясь 
дефицитом новостей, что гарантировало стопроцентное попадание в 
повестку. 

В общем, новостной фон первой недели 2023 года говорит нам, что 
Пригожин, Турчак, Старовойт, Медведев, Клишас, Слуцкий и ещё не-
которые герои пост-новогодних новостей - это те политики, которые 
прочно решили усилить свои позиции в этом году. А поэтому за ними 
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стоит последить, хотя бы для понимания федеральных политических 
тенденций.

РИА Новости
Советник Пушилина Ян Гагин предложил воссоздать в России кон-

трразведку СМЕРШ

Джига на могиле
Меня пугает это магическое мышление официальных лиц, основан-

ное на советском опыте в Великой Отечественной Войне. Будто бы 
если мы повторим некоторые шаги, то приблизим тем самым как-то 
победу. Штрафбат у нас уже есть в лице ЧВК Вагнер, ленд-лиз к нам 
идёт из технологичного дружественного Ирана, теперь вот воссозда-
дим Смерш и так победим (впрочем что-то эффективное вместо подо-
зрительно неповоротливой ФСБ, действительно, нужно).

Всё это ведь делает возможным и приемлемым так же и войну на 
своей территории и большие жертвы и вынужденный героизм. Соло-
вьев уже заявляет, что ценность жизни в РФ преступно преувеличена.

Культ Победы во второй мировой войне — худшее, что могло слу-
читься с нашей страной в идеологическом плане. Это культ большой 
жертвы, вместо культа прогресса, это безумный мынетакизм, это культ 
борьбы с чужими национальными интересами вместо культа борьбы 
за свои. Даже победа в косплее ВОВ будет означать будущий статус 
России как донора. Ведь мы не нацисты и побеждённый у нас всегда 
должен жить лучше победившего, сохраняя идентичность и идеоло-
гию, прямо до следующей войны.

Рамзай
Одной из самых острых проблем Российской армии сегодня явля-

ется отсутствие полноценных политработников, комиссаров. Война со 
всей беспощадностью поставила точку в спорах нужны полируки или 
нет? Нужны! Причем, нужны так же как боеприпасы и хлеб! Что мы 
делаем на Украине? За что сражаемся? Кто наш  враг? Если для бой-
цов донбасских корпусов ответы на эти вопросы очевидны уже восемь 
лет - они сражаются с нацистами, убивающими их родных и близких, 
разрушающие их города и посёлки, то для мобилизованных россий-
ских мужиков, которые оказались на фронте в информационном ва-
кууме, где нет телевизоров, интернета, нет связи с родными, ответы 
на эти вопросы совсем не очевидны и нужны те, кто, находясь рядом 
с солдатами, сможет ответить на эти вопросы прямо и ясно. Кто под-
держит в трудную минуту, кто просто поговорит по душам. У коман-
дира нет на это времени, он руководит боем. И это не капелланы, не 
психологи, это комиссары! В советское время комиссарами, политру-
ками назначали самых лучших, самых достойных, тех кто своим при-
мером увлекал людей за собой.

<...>
Нужно полноценное восстановление политического института по-
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литруков, комиссаров, замкнутых не на вертикаль военного руковод-
ства, а подчиняющегося независимому органу военного управления - 
Государственному комитету обороны, или Военному отделу Админи-
страции Президента. К сожалению, пока нет ни того, ни другого, и ин-
ститут политработников влачит жалкое существование пятого колеса 
в телеге боевого управления Армии.

АДЕКВАТ Z
Очередной лицедей, Смольянинов или как его там, наизрыгал на 

бывшую свою страну столько и такого, что десяток поколений предков 
от стыда за выродка вертится в гробу флюгером. Наизрыгал так вдох-
новенно, что отреагировало сразу несколько депутатов. 

Кто-то насчет возбуждения уголовного дела, которое выродка рас-
строит мало, потому что из страны уже удрал. Кто-то насчет того, что 
возможность заработка в России с прошлых проектов должна быть 
закрыта навсегда. Кто-то еще шире - что про выродков данного сорта 
нужно искать комплексную реакцию законодателя, которая била бы 
по ним и там, куда они удрали. И вот для двух последних категорий у 
меня есть давно назревшее решение. Оглашал его еще в апреле, мо-
жет, буду услышан сейчас.

Перечень экстремистов и террористов. Фигуранты которого факти-
чески получают волчий билет на любое банковское обслуживание вну-
три страны, то есть по сути заморозку всех финансовых активов. До сих 
пор не увязанный с множеством уголовных статей, которые выродки 
азартно подбирают себе с пола.

207.3 - фейки про армию. 280.1 - публичные призывы к нарушению 
территориальной целостности, то самое, на что как раз наболтал Смо-
льянинов. 280.3 - дискредитация Вооруженных Сил. Ни один из этих 
составов не влечет попадания в перечень экстремистов до сих пор. Не 
влечет только потому, что об этом до сих пор никто толком не задумы-
вался.

Дорогие федеральные законодатели, я знаю, что некоторые из вас 
меня читают. Я сделал то, что в моих силах, а дальше дело за вами.

Сергей Миронов
У предателей Родины нет обратного пути. 
Не могу не отреагировать на высказывания отдельных «творческих 

личностей». Некий актёр Смольянинов наговорил в одном из своих 
интервью на несколько статей УК РФ. Думаю, справедливое возмез-
дие его настигнет. Деятель, трусливо сбежавший из страны, желает 
России превратиться в «пепел», попутно обещая убивать бывших кол-
лег. Убеждён, что правоохранительные органы проверят высказыва-
ния этого деятеля на предмет нарушения уголовного законодатель-
ства. 

Этот случай ещё раз показывает, что нам необходимо менять госу-
дарственную политику в области культуры. Мы будем решительно на-
стаивать на том, чтобы такие «лелики» не получили ни рубля наших 
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государственных денег. Предал Родину – живи как хочешь.  Обратно-
го пути у предателей нет. Могу лишь порадоваться за то, что спецопе-
рация очистила страну от таких морально нездоровых личностей.

Царьград ТВ
Актёр Смольянинов должен ответить за свои гадкие слова о Рос-

сии. Поклонники и коллеги по съёмочной площадке напомнили ему, 
что вообще-то в этой самой ненавистной ему России живут два несо-
вершеннолетних сына и в этой самой России ему давали роли, пла-
тили серьёзные гонорары. Интересно, чем, вернее, каким местом ду-
мал Смольянинов, когда своим ртом желал стране, где родились и ра-
стут его дети, превратиться в радиоактивный пепел? Народный артист 
России Эдгард Запашный предложил таких, как Смольянинов, лишать 
гражданства и изымать имущество. Все ресурсы направлять на фронт.

Vоенкор Котенок Z
Недоразумение смольянинова прессанут уголовкой. Правильно. 
Но тут справедливости ради, хочу спросить коллег, а врагом какого 

народа является это чмо, считающее себя актеришкой? Какого? Если 
русского, так и скажите прямо: смольянинов - враг Русского народа. А 
если он всё поставил с ног на голову, сожрав зловоние укронацизма, 
то он просто шлемазл, враг своих киевских бабушки с дедушкой.

Для меня он - предатель, иуда, значит, просто враг. И хорошо, что 
Россия так волей-неволей ведет самоочищение от этого смрада... Этот 
процесс неизбежен - или мы, или они. От того эта заднеприводная пу-
блика во главе со страпонессой галкиной и дернула из России-матуш-
ки. Хороший знак, знак очищения. 

Но мы только в самом начале пути...

РИА Новости
Бастрыкин поручил завести уголовное дело против актера Артура 

Смольянинова из-за его высказываний.
Смольянинов ранее заявлял о готовности участвовать в конфликте 

на стороне Украины и отмечал, что ему «наплевать» на Россию.

BRIEF
Первый замруководителя фракции СР в Госдуме Дмитрий Гусев за-

явил о необходимости предупреждать зрителей об актерах-предате-
лях перед просмотром кино или сериалов.

Владлен Татарский
Неутомимый Бастрыкин, видимо, один из немногих высоких чинов-

ников, у кого есть телеграмм. Очень быстро Александр Иванович реа-
гирует на резонансные события. 

Вчера только Смольянинов ляпнул, что хочет воевать за хохлов, а 
сегодня уже на него в СК заводят дело.
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Везде бы так реагировали на ситуации.

BRIEF
Депутат ГД Андрей Луговой направил обращение генпрокурору РФ 

Игорю Краснову с просьбой дать правовую оценку действиям певца 
Валерия Меладзе.

МАРДАН
То, что глава Следственного комитета лично открывает уголовное 

дело против актера Смолянинова, озвучившего горячее желание вое-
вать против России в рядах украинской армии, говорит о том. что часть 
Системы по-прежнему рассматривает СВО как «аномалию».

Для кого-то это досадная нагрузка, уменьшение финансирования, 
санкции, личные неудобства. Для других - новые возможности. Как 
минимум, для пиара.

Но по-хорошему Следком должен на 11 месяце военной кампании 
возбуждать подобные уголовные дела на автомате. У Бастрыкина уже 
целый отдел должен заниматься только тем, что искать крамолу по 
соцсетям и объявлять в розыск любого, у кого до сих пор зудит вирту-
ально бороться с режимом.

А то еще можно осколки Макрону по почте отправлять...

Военкор Z Медведев
Кстати, серьезный вопрос возник. По поводу Смолянинова и ему по-

добных. После того, как вскрылось, какая он тварь, в СМИ написали, 
что у него колоссальные долги по штрафам ГИБДД. Точную сумму не 
помню, но она там астрономическая. И вот возникает вопрос: а рань-
ше что, никто об этих штрафах не знал? Или просто спускали всё, звез-
да же, легенда отечественного кино! Может, во многом, мы сами и 
виноваты тому, что вылезшие невесть откуда, без ума и таланта, вдруг 
возносят себя выше простого народа. Я, например, не могу позволить 
себе не оплатить даже 500 рублей штрафа, в противном случае права 
заберут. А вот тут, оказывается, можно сотни тысяч зажать.

Умный еврей при губернаторе
Эмигранты из России, тем временем, радикализируются ударными 

темпами. Например, про школьную программу в России теперь они 
пишут так: «изъеденные червями советские романы». Это про «Моло-
дую гвардию», если что, сверхактуальную ныне. 

А потому что бочку варенья дают за предательство, а не просто так. 
Прав Медведев. Теперь только по законам военного времени. Боль-
ше никак.

МАРДАН
Не очень понятно, к какому ведомству обращается Дмитрий Анато-

льевич. 
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ФСБ? ГРУ? К какому опыту предлагает обратиться? Иностранного от-
дела ОГПУ, который устранил Коновальца или 1-го управления НКГБ, 
казнившего Троцкого?

Если Медведев имеет в виду опыт именно Великой Отечественной, 
то, вероятно, имеется в виду Особая группа при НКВД, которая осу-
ществляла «разведку, диверсии и террор в тылу противника». 

Или все сразу? Так мы ж только — за. И за Иностранный отдел, и за 
Особую группу. И за СМЕРШ заодно.

Только советская власть занималась этим задолго до начала Второй 
мировой войны. Тот же Коновалец был ликвидирован в мае 1938 года. 
А у нас Зеленский по временно оккупированным российским терри-
ториям ездит, как по Львовской области. 

Можно конечно пока и на Илье Пономареке потренироваться и по-
править ему прическу ледорубом. Не Троцкий конечно, но человек 
взял на себя ответственность за организацию террористического акта, 
в результате которого была убита в Москве Дарья Дугина. 

Какие «законы военного времени» нужны для ликвидации людей, 
ведущих вооруженную борьбу против России? Мне кажется, никаких. 
Просто кое-кому нужно начать работать «по законам военного време-
ни».

Говорит Долгов 18+
Гиркин пробивает очередное дно. Сперва опубликовал укропскую 

карикатуру на Путина и Пригожина, а затем удалил, видимо, испужал-
ся собственной дерзости (скорее всего вспомнил о статье УК за надру-
гательство над госсимволами).

Я, кстати, был первым человеком на планете, кто раскусил этого ни-
чтожного и брехливого чмошника и начал публично об этом писать. 
Боже мой, за эти годы чего только не наслушался в ответ от его сектан-
тов! И что я агент ЦРУ-Моссада-СБУ-МИ6, и что я отсиживаюсь в тылу 
(ха-ха), и что ИгорьИваныч - святой человек, а я - дьявольское отродье 
во плоти.

А оно вон как оказалось. Поди ж ты.

Логика Маркова
Обращение к Стрелкову. Игорь Иванович! 
Мы Вас ценим за Вашу профессиональную и всегда очень крити-

ческую аналитику военных действий. Вас читают миллионы. Нам хо-
телось бы и дальше читать Ваши критические заметки. И хотелось бы 
видеть как вы реализуете свой потенциал не только военного теоре-
тика, но и военного практика и участвуете в боевых действиях.

Поэтому очень прошу Вас - прекратите пожалуйста личные оскор-
бительные  нападки на президента Владимира Путина. Поверьте, они 
давно перешли границы допустимого. 

Можно критиковать всех. Но верховного главнокомандующего во-
юющей армии критиковать нельзя. Пожалуйста, разумно скорректи-
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руйте ваши выступления.

Умный еврей при губернаторе
МЕДВЕДЬ РАЗБУШЕВАЛСЯ. РОССИЯ МЕНЯЕТ ПОЛИТИЧЕСКУЮ ЭЛИ-

ТУ
Что делать с беглецами от Государства Российского, которые в эми-

грации превратились во врагов отечества? Что делать с теми, кто жи-
вет теперь в недружественных нам странах и клевещет на свою Роди-
ну? Патриоты требуют лишать предателей гражданства и конфиско-
вать в пользу государства их собственность. Главный выразитель этих 
требований – зампред Совбеза Дмитрий Медведев. Эти требования – 
часть важнейшего процесса очищения политической, интеллектуаль-
ной и бизнес-элиты.

Сергей Миронов
Есть в бандеровской Украине один персонаж – глава Совета наци-

ональной безопасности и обороны Алексей Данилов. Русский по кро-
ви и русофоб по духу. Таких, как он, за годы незалежности в братской 
стране, к сожалению, развелось много. Но этот даст фору многим за-
паденцам, ведь национал-предатели во все времена ненавидели свой 
народ сильнее, чем любые иностранцы.

Так вот этот Данилов почему-то решил, что Россия будет предлагать 
киевскому режиму «корейский сценарий» урегулирования конфлик-
та, то есть некий аналог 38-й параллели, по которой сегодня прохо-
дит граница между КНДР и Южной Кореей. Откуда у него такие ана-
логии, понятно: США в годы корейской войны воевали на стороне Се-
ула, а сегодня – на стороне киевского режима. Но самое интересное, 
что эта американская марионетка говорит правильные вещи: никако-
го корейского сценария быть не должно. Правда, обоснование у него 
свое, русофобское – восстановление «территориальной целостности» 
Украины, что, конечно, утопия. 

Пусть этот персонаж успокоится: никакого раздела по Днепру, по 
параллелям и меридианам не будет! А будет полная демилитариза-
ция и денацификация всей Украины и признание России в новых гра-
ницах. Русский народ будет един, а украинский – свободен от таких, 
как Данилов. И тогда наши братья смогут сделать свой свободный вы-
бор, как и с кем им жить дальше. И я нисколько не сомневаюсь в том, 
каким будет этот выбор, когда закончится «майдан головного мозга».

Юрий Баранчик
Уважаемый коллега Политджойстик заявил, что «Запад устаёт от во-

йны», и что заморозка украинского конфликта по образу и подобию 
«38 параллели» (Северная и Южная Кореи), Западного Берлина (США) 
и Восточного Берлина (СССР) — Киев Восточный и Киев Западный — 
это «неплохой вариант для России».

Не согласен с коллегой. Нам нужна вся Украина, за исключением 
Западной ее части, которая отойдет Венгрии, Польше и Румынии и бу-

https://t.me/governorsjew/5922
https://t.me/mironovonline/6242
https://t.me/barantchik/8015
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дет включена в их состав. Ибо любой подконтрольный Западу кусок 
украинской земли будет серой зоной, откуда будут идти атаки как на 
российскую территорию.

На Украине ВС РФ надо выйти на границу стран НАТО, безо всяких 
серых зон. Чтобы в случае чего — сразу война с применением ядерно-
го оружия, как тактического, так и стратегического. Это будет дисци-
плинировать наших западных «партнёров», станет залогом сдержи-
вания и мира на Европейском континенте.

Vоенкор Котенок Z
Украинская пропаганда играет по правилам д-ра Геббельса - пытает-

ся посеять раздор в рядах противника, настроить на боевой лад одур-
маненные укромассы, а заодно подать нужный сигнал сюзерену из 
Вашингтона.

Бывший ветеринар, историк-педагог, предатель своей малой роди-
ны – Луганщины, а ныне секретарь СНБО Бандерлогии Алексей Да-
нилов поведал украинским СМИ якобы об инициативе Кремля. «Нам 
сейчас предлагают корейский вариант. Так называемая условная 38-я 
параллель. Вот здесь такие украинцы, а здесь не такие украинцы. Рос-
сияне сейчас будут придумывать все что угодно. Точно знаю, что один 
из вариантов, который они могут нам предлагать − это «38-я парал-
лель»», −  заявил он в прямом эфире.

В Корейской войне (1950-1953) Сеул ничего не смог противопоста-
вить армии КНДР и был на грани полного поражения. Его спасла интер-
национализация конфликта и масштабное вовлечение в войну США. 
Идею «корейского варианта» Данилов продвигает с конкретными и 
сиюминутными целями, подталкивая США к прямому вмешательству 
в войну, попутно охмуряя «голубей» из российской элиты, косвенно 
приглашая к соглашательству.  

Но сейчас идет Русская Реконкиста. И даже если она будет затормо-
жена (как в 2014 г.), то все равно не прервана. А «корейский вариант» 
мы уже пережили в 1991-м, когда Юго-Западную Русь отторгли от еди-
ной России.

Друзья майора Селиванова
Зашкаливающего оптимизма вам в ленту:
Ряд комментаторов, ругавших Патриарха Кирилла за инициативу 

объявить прекращение огня на Рождество, оказались не правы. Рос-
сия устами Патриарха и Президента продекларировала верность Богу 
и понимание важности Рождественского богослужения. 

А вот на военной составляющей операции (чего и боялись коммен-
таторы), а особенно на боеготовности Русской армии, это не отрази-
лось никак. Нужно понимать, что в нынешних условиях никто у нас в 
войсках не станет молча терпеть «игру в одни ворота» и не реагиро-
вать на обстрелы. А если укропы не соглашаются прекращать огонь 
хотя бы на время Рождественских богослужений, то и наши будут бить 
по ним в ответ.

https://t.me/voenkorKotenok/44267
https://t.me/majorselivanov/7599
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Могу засвидетельствовать, что боевая работа не прекращалась. Кто 
мог в войсках отпраздновать Рождество во второй-третьей-четвертой 
линии, тот это спокойно делал, на передовой же работа шла более 
чем динамично. 

Особенно это было видно по Соледару. Соледар – более протяжен-
ный населенный пункт, чем Бахмут. И продвижение в городской за-
стройке последовательно шло с юго-востока на северо-запад. 

В день Рождества Христова разгром украинской группировки в Со-
ледаре приблизился к своему полному завершению. На 7-е января 
2023 года остатки украинской группировки утратили управляемость 
и, самое главное, возможность сопротивляться. Остатки украинских 
подразделений пытаются выйти из-под ударов Русских войск. Но полу-
чается плохо. А парадные разрушенных домов полны трупами солдат 
укровермахта. Это хорошо видно на видео, опубликованном «вагне-
ровцами». На видео – центр города, многоэтажные дома. И Русские 
воины передвигаются по улицам, не пригибаясь и уже не совершая 
перебежек. Остатки ВСУ еще цепляются за промышленные объекты и 
за особенности рельефа Соледара, но контроль русских войск над го-
родом уже установлен.

И, самое главное, ресурсов для наступления у украинцев уже (пока!) 
нет.

Русский тарантасъ
Судя по всему Соледар все. Гонец от командования ВСУ поводил 

жалом:
«В Соледар враг бросил вагнеровцев-профессионалов, но успеха 

там они не имеют
Об этом сообщил командующий Сухопутных войск ВСУ генерал-пол-

ковник Александр Сырский».
И быстро уехал, потому что бои начались у городской администра-

ции. Я думаю, все понимают, что городу конец, если бои идут за его 
административный и географический центр. Это обычно понятно и на-
ступащим и обороняющимся. Не случайно, с утра в российских соц.
сетях начался чудовищный нахрюк - видно было, что поросята что-то 
перекрывают. И вбрасывают, например, про контрнаступ под Угледа-
ром. Из-за линии фронта пошли заплачки от иностранцев, подтверж-
дающие, что Соледар в оперативном окружении. Пропали два волон-
тера в штатском, судя по их целеньким машинам и ряду признаков, 
волонтеров утащила ДРГ. 

Предположу, что после Соледара покатятся из Бахмута и не факт, 
что зацепятся за Часов Яр.

Логика Маркова
Соледар. В сми уже началась борьба, кто победитель в Соледаре. 

Евгений Пригожин и медиаресурсы Вагнера громко говорят, что Соле-
дар штурмует только Вагнер и что сейчас многие большие начальни-
ки пытаются сделать вид, что их войска тоже участвуют. Но нет. Только 

https://t.me/DmitriySteshin/6754
https://t.me/logikamarkova/4891
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Вагнер. 
Хм. Выглядит все это странновато. Но зато, видимо, победа в Соле-

даре действительно близка, если уже начали делить лавры победите-
ля «битвы при Соледаре».

Vладислав Угольный
Мерзенько читаются эти разборки, кто именно берет Соледар: 

Вагнер или какие-то другие подразделения похитителей победы.
Надеюсь, что это чисто медийные понты и писькомерство.
Потому что не так важно кто возьмёт Соледар, сколько важно то, 

чьи части пойдут расширять и развивать прорыв.
Сейчас страшна не сколько возможность, что хохлы найдут реше-

ние (ресурс здесь исчерпан, а переброска времени требует), сколько 
провал операции из-за межведомственных споров и ругани.

Впрочем, надеюсь этот пессимизм безоснователен.

Маргарита Симоньян
Нет никакого Бахмута. Артемовск есть.

Комиссар Исчезает
«Артемовск» псевдосоветские маразматики могут забрать себе в 

ад.
Освобождаемый сейчас старинный русский город называется Бах-

мут.

Друзья майора Селиванова
Я называю Бахмут Бахмутом, а не Артемовском, потому что Русский 

город Бахмут основан Русским Царем Иваном Грозным в 1571-м году. 
То есть слово Бахмут утверждает именно Русское происхождение и 
более чем четырехсотлетнюю Русскую историю города. А вот «Арте-
мовск» – это название не только советское, но и украинское. Арте-
мовск – это город в советской Украине. А не в России. А нам никакой 
отдельной Украины – ни советской, ни антисоветской - не нужно.

Larkin
Проблема в том, что хохлы не переименовывали Бахмут. Он всегда 

Бахмутом и был. Переименовали его совки, убивавшие русских, взры-
вавшие церкви и стиравшие с лица земли русскую культуру. 

И даже такие отбитые люди как хохлы всё же рассудили, что жить 
надо в городе с историческим названием, обязательно присвоив его 
себе как ценность. Они же не дураки, чтобы считать что их стране мень-
ше ста лет. Они готовы выдумывать или воровать историю, которая 
уходит вглубь веков. И только наши дебилы готовы добровольно от-
рекаться от тысячелетнего пути России ради всратых Артемовсков, Во-
лодарских и Красных Лиманов (кстати, самый клоунский пример пе-

https://t.me/zola_of_renovation/4019
https://t.me/margaritasimonyan/12568
https://t.me/komissarischezaet/280
https://t.me/majorselivanov/7603
https://t.me/larkin_doc/10788
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реименования).

Холмогоров
Ничто так не демотивирует поддержку СВО, как эти коммунячьи пе-

реименования.
Думаю ради этой цели они и проводятся, чтобы отбить всякую ре-

альную поддержку и внушить полное безразличие к результату бое-
вых действий.

Ну и еще, чтобы стяжать Божий Гнев на тех, кто переименовывает 
улицу Святопокровскую в «50 лет советской власти». Надеюсь каждо-
го гада/идиота ударит персональной молнией.

Я не понимаю почему не вмешивается Патриарх.

Бульба престоловъ
АП-шные перефорсы последних 72 часов:
• актёр Смолянинов (кто это вообще такой? — да насрать на него)
• Артёмовск vs Бахмут (пишу Бахмут, стены текста почему — не пишу)
В раскрутке тем замечены самые конченые гниды руТелеграма с ку-

раторами. Спускают энергию в унитаз, на пустые срачи. Плюс раздува-
ние Соледара.

От чего отвлекают?

МИГ России
Тут наша Z - интеллигенция схлестнулась в споре, переименовывать 

Бахмут обратно в Артемовск или нет
1. Сначала его взять надо
2. Это не вашего, и не нашего ума дело. Кто за него кровь пролива-

ет, пусть и решит. Без подсказок зрителей с балкона.

Маргарита Симоньян
А тут все просто. Называть лучше так, как называют люди, которые 

там живут. И не называть так, как им неприятно. Им неприятно пере-
именование Артемовска в Бахмут, случившееся сразу после 2014-го 
года, как символ истерической декоммунизации и вообще всего того, 
что с ними случилось в 2014-м году. 

По крайней мере, именно так мне поясняли местные. 
Я бы их уважила.
Впрочем, не настаиваю. Сами решат. На то они и местные.
Денис Пушилин, рассуди нас!

Colonelcassad
По закону ДНР город называется Артемовск. Бахмутом город сей-

час называется по законам Украины принятым при Порошенко.

https://t.me/holmogortalks/26924
https://t.me/bulbe_de_trones/4431
https://t.me/mig41/23252
https://t.me/margaritasimonyan/12569
https://t.me/boris_rozhin/74827
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Как только город будет освобожден, на карте появится Артемовск в 
соответствии с указом главы ДНР от 12 марта 2022-го года, возвраща-
ющим все названия городов Донецкой Народной Республики в грани-
цах бывшей Донецкой области Украины по состоянии на 11 мая 2014-
го года, когда прошел референдум о выходе ДНР из состава Украины. 

Все переименования Украиной на оккупированных территориях 
ДНР после 11 мая 2014-го года незаконны, поэтому будут отменены. 
Все украинские солдаты, которые будут мешать этому процессу будут 
убиты (хотя не только поэтому :) ) как оккупанты.

Если жители города захотят не Артемовск, а Бахмут - они сами могут 
выдвинуть такую инициативу после войны на местный референдум. 
И если они хотят, чтобы их город назывался Бахмут, а не Артемовск - у 
них должна быть возможность за это проголосовать.

А до этого момента будет Артемовск, как бы кто пеной по этому по-
воду в интернете не исходил. Подыхающие в Артемовске солдаты ВСУ 
помирают как раз за Бахмут.

Наши солдаты освобождают Артемовск.
Как иронично (голосом Михалкова)

Комиссар Исчезает
В Запорожской области советчики переименовали сейчас улицу Свя-

топокровскую - в 50-летия Октября, ну это просто закрыть лицо и ры-
дать, такой это кошмар и позор.

Вместе с тем, следует понимать, что даже этот советский позор - все 
равно выгоднее нам, чем господство Украины.

Просто потому, что земли и города, улицы, дома, семьи и люди, оста-
ваясь под их властью по завершении конфликта, будут потеряны для 
нас навсегда. Дети, которые там родятся, забудут, а то и вовсе не узна-
ют русский язык, за вычетом немногих случаев, когда русская культу-
ра будет поддерживаться родителями тайно и вопреки. 

А «50-летие Октября» и тому подобный каменный кал «Артемов-
сков» мы постепенно отменим. Церковь поддержит, неравнодушные 
люди найдутся, коммунисты будут сокращаться естественным обра-
зом.

Это будет наше неприятное, но внутреннее дело.
А именно внутренним оно и должно быть, за это сейчас идет борь-

ба, остальное потом.

Vоенкор Котенок Z
На Украине отчетливо просматриваются перспективы длительного 

затяжного конфликта. Озлобленный киевский режим не собирается 
идти на перемирие, а его аппетиты только растут. Они уже говорят о 
том, что хотят возвращения Крыма, намереваются вернуться к грани-
цам 1991 года. Поэтому я не вижу возможностей договориться с этим 
режимом.

Что касается целей СВО, которые были объявлены Россией, то они 

https://t.me/komissarischezaet/281
https://t.me/voenkorKotenok/44275
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пока не достигнуты в силу того, что противник оказывает ожесточен-
ное сопротивление. Однако Россия не может остановиться на достиг-
нутом. Остановиться на полпути мы не имеем права — сейчас речь 
идет о существовании российского государства.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Вчера разговаривал с товарищем, он говорит: надо два года, чтобы 

нормально перевооружиться. Я прежде писал про год с напряжением 
сил, но года, как говорят, мало. Два года интенсивной работы в режи-
ме мобилизационной (не военной, не путать!) экономики - и у нас ре-
ально будет технически совершенная армия. Но это оценочные сужде-
ния. Мы везде упираемся в систему управления боем типа «Созвез-
дие», в связь упираемся, которую мы не можем делать сейчас быстро 
и много. Хотя кадровые части выход нашли. Приспособили граждан-
ские платформы, мессенджеры и смартфоны под свои задачи и впол-
не успешно справляются.

В любом случае, нужно время, деньги, компетенции и верные управ-
ленческие решения.

Герман Садулаев
В Белоруссии собирается значительная группировка российских во-

йск. Готовятся масштабные военные учения совместно с армией Бело-
руссии. Ходят слухи о возможном новом наступлении с севера. Я ду-
маю, окончательное решение ещё не принято. Но. Группировка уже 
создаёт угрозу для Киева и вынуждает ВФУ держать существенные 
силы на белорусской границе. А главное - демонстрирует готовность 
оказать сопротивление польско-натовским войскам, если те вдруг ре-
шат зайти с запада. То есть, вступление Польши и / или НАТО напря-
мую в конфликт, причём с вовлечением Белоруссии, рассматривает-
ся как весьма вероятное. Наши военные в Луганске тоже спокойно и 
серьёзно говорят, что на «линии Суровикина» мы будем встречать не 
укропов, а НАТО.

Русские Грамоты
Секретарь Совета Безопасности России Николай Патрушев:
«Россия не воюет с Украиной, ненависти к простым украинцам у 

россиян не может быть по определению».

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Ну раз уж Патрушев начал с такой риторикой выступать, самое вре-

мя расходиться…

Образ будущего
Дмитрий Медведев в Турции встречается с Куртом Волкером и Вик-

торией Нуланд.
В последние два месяца ВВП доверяет челночную дипломатию толь-

https://t.me/zhivoff/7743
https://t.me/germansadulaev/885
https://t.me/russkiegramoty/16324
https://t.me/zhivoff/7746
https://t.me/obrazbuduschego2/12501
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ко ДАМ. 
Лавров, Козак и Ушаков вышли из доверия. 
Вбросы про встречи Козака с бывшими топ-политиками ЕС и восточ-

ной Европы - чушь с плохо опознаваемым авторством. Возможно про-
плаченная строительной компанией из швейцарского кантона Цуг.

Друид
После новогодних праздников возобновились слухи по поводу мир-

ных переговоров, но самих переговоров и предпосылок для их реаль-
ного проведения нет. В Москве уже убедились в том, что президент 
Турции Реджеп Эрдоган банально ловит рыбку в мутной воде и ничего 
не может сделать для организации реального переговорного процес-
са. Как следствие, он, вслед за Эммануэлем Макроном, может боль-
ше не пригодиться в переговорном треке. 

Много пишут о том, что ставка будет сделана на контакты с Израи-
лем, однако и тут пока нет никакой уверенности в успешности меро-
приятия. Сейчас, как никогда, актуален простой вывод, который за-
ключается в том, что всё решится на поле боя, а это значит, что пере-
говорный трек – глубоко на периферии внимания руководства страны 
и на него, по большому счёту, никто не закладывается. Предпосылки 
будут созданы на поле боя, поэтому России жизненно важно победить 
в этом противостоянии.

Захар Прилепин
По поводу российских потерь вот что скажу.
В качестве информации к размышлению.
Есть их интернет-ресурсы, где украинская сторона складирует все 

данные о погибших, выловленные при помощи специальных про-
грамм из российских СМИ и социальных сетей. 

Там общий порядок цифр погибших с российской стороны  10-12-15 
тысяч. 

Да, в СМИ и соцсети попадают не все, но, кстати, большинство.
Однако дело не в этом. 
Стали мы проверять человека за человеком на украинских ресурсах 

(они выкладывают фото, имена, населённые пункты, откуда был боец) 
- и выяснилось, что там 10-15 процентов вбросы, фейки. Таких людей 
нет и не было никогда. И ещё серьёзная часть - неподтвержденные, 
пропавшие без вести, которых они дают, как погибших.

Понятно, что все эти их зверские новогодние отчёты про 100 000 
погибших - бесстыжая чепуха. Но они и сами знают, что врут, умножая 
примерно на 10.

(Что не отменяет ужасов и трагедий, и кошмара, который длится и 
длится.

Но как врут. Как самозабвенно врут они. С размахом, с наслаждени-
ем).

https://t.me/wisedruidd/5040
https://t.me/zakharprilepin/17491
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Бульба престоловъ
«Российская артиллерия выпускает снарядов в 10 раз больше, чем 

украинская»!
Ага, а попадает в 10 раз реже. Итого эффективность ниже в 100 раз. 

Поэтому снаряды у РФ скоро закончатся, ВСУ поступит бронетехника, 
и начнётся украинская наступательная кампания по отжиму обшир-
ных российских территорий. А отвечать будет нечем.

И все, кто сейчас рассказывают про перемалывание укропов и ве-
ликие победы под Соледаром и Бахмутом, будут виновны в этом в той 
же степени, что и дегенераты из АП, Совбеза и МО. Потому что замал-
чивают перерасход снарядов при никакой точности, дохлом их произ-
водстве и отсутствии мышления хотя бы на два шага вперёд.

Олег Царёв
Министр обороны Украины Резников и глава ГУР Буданов —  обе-

щавшие мобилизацию в России 5 января,  назывался крайний срок — 
9, обманули как я и предсказывал. В общем, не удивительно.

Сладков+
УКРАИНСКИЕ НАЦИСТЫ ПОСЛЕ ЗАВЕРШЕНИЯ СВО, ВЕРОЯТНО, БУ-

ДУТ ИСПОЛЬЗОВАНЫ В ДРУГИХ КОНФЛИКТАХ. 
Примечательно, что об этом сказал Николай Патрушев, а это весь-

ма информированный источник, который нечасто делает заявления. 
Николай Патрушев допускает: американцы будут эвакуировать боеви-
ков и командиров, чтоб использовать их и дальше в кровавых делах. 

Далее идут мои предположения. 
Ну что ж, идем к классическому финалу, как в 1945-м. Запад тогда 

готовил к выходу из Германии всех нужных ему специалистов, пре-
ступников и маргиналов. Сейчас включается похожий сценарий? 

Я помню все уходы Штатов из взятых ими и ограбленных стран: Ирак, 
Афганистан. Плотное присутствие, а потом всё сдувается, как будто ко-
лесо пропороли. Американцы собираются и быстро уходят. И плевать 
им на покидаемую страну, плевать на всех, кого они там «приручили» 
и воспитали. 

Из Украины уедут только нужные США люди, способные воевать 
в других местах, по приказу Дядюшки Сэма, преданные, как собаки 
спецслужбам Штатов, прежде всего ЦРУ. Возможно, многих разместят 
в Европе, чтоб по свистку собрать где-нибудь в подбрюшье Ирана или 
на Польской границе с угрозой для Белоруссии. 

Возможно, что украинские нацисты станут главной силой воюющей 
с Приднестровьем. Мы-то до Днестра дойдем, но война с Молдави-
ей - не наша тема. Кишинев воевать заставит Запад, вот, когда украин-
ские нацисты пригодятся.      

Скорее всего из всех этих «Азовов», «Кракенов» и тд будет создана 
отдельная ЧВК, чьи уши периодически будут торчать из разных «горя-
чих точек» планеты. И чаще всего в пику России.

https://t.me/bulbe_de_trones/4425
https://t.me/olegtsarov/4675
https://t.me/Sladkov_plus/6997
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Друид
Европа практически решила проблему прохождения отопительного 

сезона. Благодаря аномально тёплой погоде в ноябре и начале янва-
ря страны Евросоюза смогли сэкономить газ и удержать запасы в хра-
нилищах практически на рекордном уровне в истории. Об этом пишет 
«Коммерсантъ».

Есть проблемы с отоплением в Латвии и других странах Еаропы, но, 
в реальности, европейцы привычны к режиму экономии и предпочи-
тают не тратиться много, ходить дома в свитерах, пижамах и, порой, 
куртках. Поэтому нет сомнений, что европейцы зиму выдержат.

Пора, наверное, оставить браваду и злословие на эту тему: пробле-
ма в том, что США, благодаря откровенным терактам на «Северном по-
токе», а также блокировке всеми неправдами строительства «Север-
ного потока-2», удалось отодвинуть Россию от Европы, которая жиз-
ненно заинтересована в российском газе. И всё это, похоже, не станет 
критичным для европейских государств, по крайней мере таких, в ко-
торых экономика реально работает, а не ждёт дотаций из Брюсселя, 
как в случае с Латвией, Литвой и ещё некоторыми странами.

BRIEF
Российская нефть марки Urals продается по $37,8 за баррель, это бо-

лее чем в половину меньше мировой цены на Brent ($78,6) и намного 
ниже введённого странами G7 потолка в $60, — Bloomberg.

Книга Носовича
Польша анонсировала создание новой сухопутной дивизии на гра-

ницах с Белоруссией и Калининградской областью РФ. Варшава обе-
щает, что новая дивизия будет вооружена самыми лучшими вооруже-
ний, какие есть на балансе у польской армии. А каких нет, будут доку-
пать в США. 

В этой связи вот что. Традиционно считалось, что Калининградская 
область – это непотопляемый авианосец, который надежно защищен 
от любых форм агрессии НАТО. Но время идет, вооруженные силы со-
седних стран не стоят на месте, военное присутствие США и НАТО в 
Балтийском регионе растет, а основу оборонительного комплекса Ка-
лининграда до сих пор составляют несколько истребителей МиГ-31 
К и ракеты «Кинжал». Этого не то, чтобы с избытком хватает для не-
поправимого ответного удара по агрессору – этого скорее вообще не 
хватает. 

Калининград все более отстает от темпов милитаризации Балтий-
ского региона. Его статус как неприступного бастиона России на Балти-
ке все более под вопросом, и аналитики НАТО уже дают на этот вопрос 
отрицательный ответ. Если Москва не хочет получить-таки в 2023 году 
давно ожидающийся второй фронт, она срочно должна восстанавли-
вать паритет на Балтике. Потому что у Польши, помимо Калининград-
ской области, границ с РФ нет, поэтому страх поляков перед Россией 

https://t.me/wisedruidd/5042
https://t.me/rusbrief/82529
https://t.me/nosovichchannel/1821
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не стоит преувеличивать. У польских правящих хватит борзости про-
верить Россию на вшивость и последней надо сделать так, чтобы удар 
по Калининграду снова стал чреват для Польши неприемлемыми по-
следствиями.

Анатолий Шарий
Соледар будет сдан. Наверное, завтра.

https://t.me/ASupersharij/14987
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ДЕСЯТОЕ ЯНВАРЯ

Димитриев
Перед Новым годом услышал лозунг «цель России - объединение 

русского народа!». И много обсуждений того, насколько это реально, 
есть ли у Кремля что предложить русскому народу? 

А я, если помните, предлагал всегда сравнивать все с Турцией. Вот 
и сейчас я представил, чтоб Турция объединяла тюрков путем спецо-
перации в Азербайджане. Представляете себе эффект?

Пушилин Д.В.
Конечно, люди сами должны решать, какое название должен но-

сить родной город. Но чтобы узнать мнение людей, им нужно вначале 
создать хотя бы элементарные условия для жизни. А после Украины 
мы заходим обычно в разрушенные города – апокалипсические кар-
тины Волновахи и Мариуполя еще у всех перед глазами. Киевский ре-
жим действует, как всегда, цинично:   декоммунизируя советские на-
звания, вначале меняет их на прежние, дореволюционные, а потом 
делает все, чтобы эти русские города стереть с лица земли.

Холмогоров
И все-таки правда, почему «свидетели Артемовска» пишут о ка-

ком-то «Соледаре», в то время как нужно браво рапортовать: «Бойцы 
«Вагнера» не щадя жизни штурмуют Карло-Либкнехтовск!». 

Возможно чувствуют, что такое чрезмерное обилие немецких слов 
самим бойцам не понравится?

МИГ России
Споры Z-интеллигенции «Бахмут или Артемовск» предлагаем ре-

шить следующим образом: кто первый из блогеров или публицистов 
свою табличку на выезде с западной окраины города установит, так 
тому и быть!

МАРДАН
Споры патриотов о том, нужно ли переименовывать города, лише-

ны сейчас всякого смысла.
На этом месте придется построить новый город. Так же как на месте 

Попасной. 
И тот кто этот новый город построит, тот и даст имена - новым ули-

цам, новым площадям. Новому городу.
Захочет - назовет его Артемовском (тем более, что ни про революци-

онера товарища Артема никто не помнит, а вот про «Артемовск соль» 
знает каждый). 

Захочет исторической преемственности - оставит городу имя дан-
ное во времена Ивана Грозного.

https://t.me/russ_orientalist/13189
https://t.me/pushilindenis/3055
https://t.me/holmogortalks/26934
https://t.me/mig41/23274
https://t.me/mardanaka/12696
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Kadyrov_95
Невозможно без боли в груди смотреть на жителей освобожден-

ных территорий, которых подвергли немыслимой агрессии натовские 
и бандеровские формирования. Мы избавили их от вражеского гнета, 
но они все еще вынуждены испытывать проблемы с продовольстви-
ем. 

Старая площадь
«Свободный мир» поставляет генераторы исключительно украин-

ским больницам. Российские больные, по мнению «свободного мира», 
не  столь важны.

Но Россия и сама может позаботиться о своих больницах.
Генераторы поставлены в Запорожскую область.

АДЕКВАТ Z
Каждому дню, в течение которого чубатые еще удерживают Соле-

дар и Артемовск, стоит радоваться. Потому что каждый такой день 
оплачивается ими ценой раз в десять выше, чем можно себе позво-
лить, действуя мало-мальски рационально.

Протяжный вой по загиблым под Артемовском и Соледаром пибра-
тымам, изо дня в день доносящийся с великого множества укроресур-
сов, тому лучшее подтверждение.

Военный Осведомитель
Генерал-полковник Александр Лапин назначен начальником Глав-

ного штаба Сухопутных войск Вооруженных сил — источник РБК в Ми-
нобороны РФ

Логика Маркова
Про назначение генерала Лапина начальником штаба командова-

ния сухопутными войсками армии России. Что это значит? 
1. Генералы это очень очень дорогой ресурс. Поэтому во время во-

йны ни один вменяемый глава страны не увольняет генералов. Даже 
за провалы. Их просто переводят на другие позиции.

2. Генералов нужно время от времени переводить с фронта в штаб и 
с штаба на фронт. Лапин был на фронте. Теперь в штабе. Потом опять 
на фронт поедет.

3. Причины увольнения и перевода генералов вообще и генерала 
Лапина никто из вас в принципе знать не может, потому что вы никто 
не знаете 90% той закрытой очень специфической информации, на ос-
нове которой президент принимает решения. И Сталин так же прини-
мал решения. 

4. Если президент и генералы будут принимать военные и кадро-
вые решения под давлением общественности, то это прямая дорога к 
развалу армии и катастрофе. Единственное исключение- назначение 

https://t.me/RKadyrov_95/3260
https://t.me/staraya/9063
https://t.me/politadequate/7134
https://t.me/milinfolive/95294
https://t.me/logikamarkova/4905
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Кутузова вместо Барклая де Толли. Почитайте про это.
5. Враги и друзья и Пригожина и Кадырова не имеют отношение ни 

к увольнению Лапина ни к назначению его снова. 
6. Лапин это просто ресурс в руках Путина и Шойгу. Повоевал. Чуть 

отдохнул. Будет опять пахать по 14 часов в сутки с учетом его опыта, и 
плохого и хорошего.

Стрелков Игорь Иванович
Назначение генерала Лапина на вышестоящую должность, мягко го-

воря, недоразумение.  Дело не в его командных качествах ( если они 
вообще есть), а в том, что именно под его командованием наши во-
йска потерпели тяжёлое поражение под Балаклеей и Изюмом, оста-
вив, в результате, почти 10 городов и «перегруппировавшись» из Харь-
ковской области. Повышать за такое - это хамская демонстрация соб-
ственной неуязвимости со стороны руководства МО РФ.

Анатолий Шарий
Приветствуем назначение генерала Лапина командующим главно-

го штаба сухопутных войск ВС РФ. 
Миру нужно меньше войн и больше капитуляций. 
Если это все сдвиги в генералитете ВС РФ, значит скоро долгождан-

ный мир

МИГ России
Реальность с новым назначение Лапина такова, что не соответству-

ет ни стенаниям Стрелкова, ни восторгам его хейтеров-лоялистов («ну 
что, получили, критики?»)

Это, конечно, не почетная пенсия-отставка, как пытаются предста-
вить некоторые. Но при этом от боевого руководства войсками его от-
странили.

Теперь он отвечает за общее состояние сухопутных войск, но это не-
что иное, чем командование фронтами.

Стрелков Игорь Иванович
Передайте политологу Маркову, что у верховного главнокоманду-

ющего за 8 с лишним лет не нашлось желания использовать мои спо-
собности хоть как-нибудь, более того - президент и верховный глав-
нокомандующий 9 лет подряд поступал ровно противоположно тому, 
что просил и умолял сделать я. По сей день такая ситуация не измени-
лась ни на йоту. Россия на пороге военного поражения  и никакое взя-
тие мелких городов и посёлков ситуации не меняет. И отвечать за это 
должны не только бездарные генералы и корыстные чиновники, но и 
тот главнокомандующий который их назначил и упорно не желает их 
менять. Я против смены главкома во время войны. Но отсутствие кри-
тики катастрофу не предотвратить и даже не отсрочить. Если моя кри-
тика станет для меня самоубийственной, но будет замечена и вызовет 
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хотя бы какую-то правильную реакцию - я буду считать свой долг вы-
полненным. Поскольку по-другому мне не позволено его выполнять 
«от слова никак».

Стрелков Игорь Иванович
Политолог Сергей Марков в своём телеграм-канале отдельным по-

стом призвал меня к сдержанности и прекращению «критики верхов-
ного главнокомандующего». Выразив, при этом, надежду на то, что 
мои «таланты будут использованы не только в качестве теоретика».

Сергей Александрович - далеко не первый, кто (публично и приват-
но) обращает моё внимание на то, что Путин В.В. не должен в услови-
ях войны разделять ответственность за происходящие события со сво-
ими (им назначенными) подчиненными. И, соответственно, критико-
ваться за их безчисленные военные и экономические провалы - тоже 
не должен.

Однако у меня есть обоснованные возражения:
- 300 миллиардов долларов российских резервов после начала СВО 

оказались арестованы за границей. Глава Центробанка Эльвира На-
биуллина, отвечавшая за размещение - остается на своем месте по 
сей день (в Китае, на пример, её-бы уже расстреляли);

- руководители и ответственные лица развед-органов (политических 
и военных) Российской Федерации, снабдившие руководство страны 
заведомо ложной информацией об оперативной обстановке и настро-
ениях армии/населения т.н. «украины», на основании которой была 
спланирована изначально провальная (в связи с ложностью указанных 
данных) Специальная Военная Операция - по-прежнему все на своих 
местах, не понесли ни малейшего наказания и продолжают успешную 
карьеру;

- руководство ВС РФ, крайне неудачно осуществившее целый ряд 
военных операций и допустившее тяжелые поражения, не имевшие 
в своей основе «фатальных» причин - продолжает руководить опера-
цией;

- руководство МО РФ, не сумевшее обезпечить Вооруженные Силы 
целым рядом видов современных вооружений (в том числе имеющих-
ся в распоряжении противника) и многие годы занимавшееся симуля-
цией боевой подготовки войск вместо реальной - на своих местах и «в 
ус не дует»;

- руководители военной промышленности, обманывавшие прези-
дента и общество сказками о «переходе на импортозамещение», а те-
перь неспособные обезпечить выпуск самых необходимых видов ору-
жия и снаряжения - все на своих местах и процветают.

- советники и представители «ближнего круга», тормозящие необ-
ходимейшие и «давно перезревшие» мобилизационные мероприя-
тия в тылу и промышленности, способные в будущем выправить по-
ложение на фронтах и обезпечить Победу. - не менялись последние 
полтора десятка лет.

Все они назначены президентом - все эти вопиюще некомпетент-

https://t.me/strelkovii/3710
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ные, вороватые, имеющие бизнес-интересы, родственников и соб-
ственность заграницей чиновники-гедонисты.

И если - не смотря на наглядные катастрофы (скрыть которые от об-
разованной части общества никак невозможно) и критику в ИХ адрес 
- их замена (не говоря уже о наказании!) не производится «от слова 
совсем» - то к кому еще предъявлять претензии на пороге поражения 
в ВОЙНЕ?

Ответьте на этот вопрос - укажите в нашей стране - кто ещё виноват 
в проведении (и упорном поддержании вопреки здравому смыслу) 
существующей кадровой политики, лежащей в корне всех стратегиче-
ски провальных решений?

Я категорически против как насильственной, так и «мирной» (на 
пример - по схеме Борьки-алкаша - «я устал ,я мухожук») смены пре-
зидента и главнокомандующего во время войны. Поскольку это вызо-
вет новые дополнительные проблемы, а в первом случае («сверже-
ние») - сразу приведет к военной (и вскорости гражданской) катастро-
фе. Но беда в том, что если кадровая политика президента останется 
неизменной - то военное поражение, увы, нас ожидает в любом слу-
чае.

И ,кстати, если господина Маркова не «ждут» ни в Киеве, ни в Гаа-
ге (в случае нашего поражения он вряд ли будет интересен даже при-
шедшим к власти либерастам) то меня там мечтают увидеть. Конечно 
меньше, чем президента Путина В.В., но непременно.

Посему я буду писать и действовать так, как считаю нужным и пра-
вильным. И будь, что будет.

П.С. И, да, - все восемь лет «минских наколенных» (напомню, что 
именно президент Путин В.В. - с его собственных слов - «накидал их 
на коленке», взяв на себя полную ответственность за данную колос-
сальную стратегическую ошибку) и 11 месяцев «СВО» - я оставался и 
по сей день остаюсь «в глухой опале» неизвестно за что. Наверное, за 
то, что говорил и продолжаю говорить правду? Прислушавшись к ко-
торой, можно было избежать и «деэскалаций», и всяких прочих «не-
простых решений»?

Я даже просто как офицер запаса (с немалым боевым опытом) не 
задействован, куда уж там «признание талантов»...

Димитриев
Многие каналы намекают на серьезные кадровые решения, кото-

рые будут озвучены в ближайшее время. Видимо, речь идёт о давно 
назревшей замене руководства в нескольких силовых ведомствах. В 
первую очередь в Министерстве обороны. 

Против нынешнего министра сформировалась целая коалиция э, 
которая несколько месяцев борется с ним в аппаратном и медийном 
плане. Но в аппаратном вес Шойгу очень высок и он отбивает атаки, 
а вот медийно особо не разгонишься - оперативно приняли закон о 
фейках и за это можно надолго присесть. Для критики МОРФ выкаты-
вают таких интересных блогеров как Кадыров, Пригожин и Шарий. 

https://t.me/russ_orientalist/13198
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Но сейчас в очередной раз заговорили, что вопрос продавили. Та-
кие решения обычно маскируют праздниками, новогодними в част-
ности. А ещё новую мобилизацию могут объявить, только мобилиза-
цию непростую, а контрактную, и по региональному принципу - что-то 
типа украинской теоробороны. Вот под это и будут менять коммерче-
ский блок МОРФ. 

Не знаю, насколько эти разговоры реальны. Шойгу уже не раз спи-
сывали, но его значение в государстве больше, чем возглавляемого 
министерства и этот статус настолько непоколебим, что даже будь по-
следняя битва под Москвой, командовать ею будет он. 

А вот его военно-коммерческий блок может и проредят.

Политджойстик/Politjoystic
Не являюсь владельцем пропуска в АП, но чтобы понять, что круг 

лиц Президента Путина, которым он доверяет стратегические кейсы, 
резко сократился, сжался до трёх человек, он не нужен. 

…
Дмитрий Медведев. Николай Патрушев. А третьего не назову, что-

бы не спалить. 
…
Остаются кураторы тем и направлений, но это части пазла второго 

порядка.

BRIEF
Утечки,распространяемые официозными источниками (как напри-

мер,связанный с АП профессор ВШЭ Баширов) об ограничении Пути-
ным контактов (якобы он общается только с Медведевым,Патруше-
вым и Кириенко) должно создать впечатление, во-первых,о наибо-
лее ресурсно значимых акторах определяющих реальную политику, 
а во-вторых, об ограничении политической дееспособности Путина. 
Почему делаются такие вбросы вопрос. Возможно ответ на него в по-
литическом календаре избирательных кампаний.

Политджойстик/Politjoystic
Бриф начал с провокации, а потом подошел к сути. Так тоже бывает 

и делается для привлечения внимания, в данном случае попользова-
ли КБ. Неважно, это про технологии.

...
Теперь по сути. Версия Брифа, может многим не нравиться, да и мне 

не нравится по вброшенным оттенкам. Но, последние события пока-
зывают, что из конструкции «Политбюро 2.0» (насколько я понимаю 
и Минченко ищет новую модель) мы перешли в конструкцию выжи-
вания власти и сохранения курса. Сейчас самое трудное время, когда 
стали понятны и масштабы предательства, и коррупции, и технологи-
ческого отставания. А дело сделано - Россия начала открытую эконо-
мическую и вооруженную борьбу с США и транснациональными груп-
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пами. Президент Путин невероятно одинок в статусе лидера после на-
чала СВО, но он собирается нести поднятый крест как можно дольше, 
что заставляет минимизировать дополнительные риски.

...
Новая конструкция управления требует доверенных порученцев, 

которые одновременно с ним разделяют и замысел. Почитайте по-
следнюю статью Патрушева или посты Медведева в Телеграмм. Такие 
порученцы должны обладать достаточным властным статусом и ре-
сурсами, именно поэтому Медведев стал еще и замом в ВПК в Прави-
тельстве помимо Совбеза что дает ему огромную власть над промыш-
ленными и экономическими процессами. У Патрушева свой статус и 
ресурсы - это блок силовиков. Порученцы нужны для внешнего конту-
ра и мы видим явное разделение: Патрушев - спецслужбы, в том чис-
ле и Запада, Медведев - политические кейсы. Третьего намеренно не 
называю - еще раз отмечу, позже напишу после определенных собы-
тий.

...
Да, эта модель форс - мажорная, она договорная. Но, можно пред-

положить, что когда-то (после окончания СВО) её наложат на переход-
ную систему управления для приближения к конституционной систе-
ме (не забыли, что мы изменили Конституцию?). И тогда, порученцы 
станут частью «коллективного Путина», заняв конституционные посты, 
а не административные. 

...
Вот чего боятся многие из старого умершего Политбюро 2.0.

Олег Царёв
Прочитал, что к весне текущего года ВСУ планируют создать три ар-

мейских корпуса численностью 75000 человек. На их вооружение идет 
тяжелая техника НАТО (БМП от США и Германии, тяжелые колесные 
бронемашины от Франции, артиллерия от Италии и т.д.). В этой инфор-
мации важно два момента. Во-первых, большая численность. Притом 
что из 75.000 общего количества 15.000 человек готовит Евросоюз и 
минимум 10.000 Великобритания. И, во-вторых, новая структурная ор-
ганизация украинской армии. До нынешнего момента основной бое-
вой единицей ВСУ была бригада, теперь же ею станет корпус.

Поскольку наступление корпусами эффективнее, чем бригадами, 
в силу более простой системы управления единым командованием, 
большей согласованностью, можно делать однозначный вывод о под-
готовке ВСУ к наступательной компании весной 2023 года.

В конце декабря на итоговом заседании коллегии Минобороны 
было заявлено о структурных изменениях и в нашей армии. Причем 
аналогичных: анонсирован фактический отказ от концепции БТГ (бата-
льонно-тактических групп, в среднем 5-7 тысяч человек) и возвраще-
ние к концепции крупных формирований — дивизий (10-15 тысяч че-
ловек). Было принято решение ввести в состав каждой общевойсковой 
и танковой армии авиационную дивизию и бригаду армейской авиа-
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ции, включающую от 80 до 100 боевых вертолётов. Такое решение от-
ражает намерение кардинальным образом улучшить взаимодействие 
между воздушно-космическими (ВКС) и сухопутными силами. 

Правильные решения. И сейчас многое будет зависеть от того, ка-
кая из сторон конфликта быстрее и эффективнее их реализует.

Ꙃаставный
По моей информации, снимать сбираются действительно многих 

вокруг Шойгу, но только не самого Шойгу. Кстати, проредят не только 
МО, но и некоторые другие профильные службы. Решения готовились 
более полугода.

Чёрный Прапор
Надо один раз навернуть по Франции, у нас хватает зарядов, чтобы 

от нее пыль осталась!
Андрей Гурулев, депутат Госдумы, генерал-лейтенант

Факультет Высшего Управления
Слово Декана
Только что получил статью – интервью Сергея Маркова в «Бизнес 

онлайн», и хотел бы прокомментировать ее.
Сергей Марков: «считаю, что итоги года катастрофические. Специ-

альная военная операция, которая планировалось быстрой и эффек-
тивной, оказалась не быстрой, не эффективной и переросла в долго-
временную военную операцию». Ну, во-первых, это ложь. Это даже 
ложь в некоторой степени, возведенная в квадрат или в куб. Потому 
что специальная военная операция не планировалась. То есть наше 
руководство получило сигналы о том, что Украина должна была насту-
пать на Донбасс и одновременно еще и в Крым. Другого выхода про-
сто не было, кроме как начать специальную военную операцию. 

Дальше делаются предположения о сотнях тысяч погибших. Я счи-
таю, что вот это, как раз, подпадает под статью. Потому что утверждать, 
сколько у нас погибших, во время специальной военной операции, у 
нас может только Министерство обороны. А вот такие вбросы, что у 
нас сотни тысяч погибших – это является дискредитацией.

Дальше идут слова о том, что фактически идет гражданская война 
внутри русского народа. Нет! Это не гражданская война. Это война с 
государством-агрессором, которое планировало агрессию против Рос-
сии по захвату территории Крыма. По-другому это оценивать нельзя. 
Если дается оценка, что это идет гражданская война, это значит заве-
домо дается дезинформация. 

Сергей Марков: «российская армия фактически потеряла статус вто-
рой армии мира, если не брать ядерное оружие. В глазах всего мира 
она оценивается как исключительно неэффективная и не способная 
решать боевые задачи.» Вот это опять идет дискредитация, опять идет 
подпадание под статью. Вот откуда взял господин Марков то, что Рос-
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сия неспособна решать боевые задачи? Вопрос заключается в том, ка-
кими средствами? У нас набор средств достаточно большой, но они 
не применяются, потому что мы бережем это население Украины, за-
чем, – непонятно, но бережем.

Сергей Марков: «украинская армия уникальна, потому что в ней во-
юет русский солдат…». Эти люди не называют себя русскими, они го-
ворят, что они – не русские. Почему Вы, господин Марков, называе-
те солдат украинской армии русскими солдатами?! Опять вброс, про 
гражданскую войну. 

Сергей Марков: «В геополитическом плане мы тоже видим не пе-
реход к многополярному миру, а, наоборот, перезагрузку однополяр-
ного мира». Господин Марков не может оценить международную об-
становку и не понимает, что на самом деле происходит разделение 
мира на валютные зоны, что идет разделение зоны влияния финансо-
вого США, а на этом держалось могущество западного эстеблишмен-
та. «Западная цивилизация сегодня как никогда консолидирована во-
круг США». Я не понимаю, сколько денег нужно было заплатить Мар-
кову, чтобы он вот эту осанну США у нас пел тут? 

Сергей Марков: «Россия оказалась слабой». Опять выдача оценок. 
Если задача была защитить Крым, то эта задача выполнена. От Крыма 
отодвинули на десятки километров линию фронта. Но никто не понял 
даже той операции, что главная задача была – защитить Крым. И сде-
лать сухопутный коридор в Крым. 

Сергей Марков: «на Россию обрушился санкционный шторм, кото-
рый затрагивает десятки миллионов человек». Вот мне очень инте-
ресно, кого он затрагивает? 

Сергей Марков: «это сильный удар, создающий огромные пробле-
мы для граждан, особенно общественно активных». Для каких граж-
дан?! Понято, – вот тех, которые ходят в американское посольство, 
общественно активных граждан, для них, конечно, да. Только вопрос 
заключается в том, почему дается цифра в «десятки миллионов чело-
век»? Кто эти «десятки миллионов человек»? 

Сергей Марков: «российская государственная система продемон-
стрировала высокую степень неадекватности, … ошибочно проводи-
лась и специальная военная операция, и политическая работа». Ну вы 
знаете, я вот все вот это читать не хочу. Но я считаю, что за такие оцен-
ки надо ставить к стенке. 

Дмитрий Роде

Олег Царёв
Неожиданное интервью Сергея Маркова. Неожиданное не содер-

жанием. Неожиданное тем, что это интервью именно Сергея Марко-
ва, моего хорошего товарища и, по совместительству, «кремлевского 
пропагандиста» — я не вкладываю в этот термин негативного оттенка. 

Когда приезжаешь в Москву, сталкиваешься с тем, что, как правило, 
у людей шапкозакидательские настроения. Война где-то там, далеко. 
У Соловьева в студии. Обычно оценки текущей ситуации и перспекти-

https://t.me/olegtsarov/4686
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вы варьируются от радужных до нейтральных. Оценки же Сергея Мар-
кова неожиданно сильно отличаются от средних по Москве. Возмож-
но, по причине того, что он часто читает зарубежные СМИ и общается 
с иностранными журналистами. Вынужден смотреть на ситуацию и их 
глазами тоже.

Лев Вершинин
ФАНТАСТ И ДОППЕЛЬГАНГЕРЫ
Назвался груздем, не говори, что не дюж. Во исполнение обеща-

ния ув. Евгению Лисовскому, вслед за первой частью его рассужде-
ний, прорецензированной здесь, прочитал часть заключительную, - 
и приятно удивлен. В том смысле, что налицо переход от беллетри-
стики, - а конспирология всегда  беллетристична, - к логике.  То есть, 
Евгений, конечно, не отказывается от своей гипотезы. Он отталкивает-
ся от нее, и теперь она уже не самодостаточна, теперь она только при-
ем, скажем так, декорация, на фоне которой автор рассуждает о том, 
о чем нынче рассуждает подавляющее большинство тех, кто мыслит 
не сердцем, но мозгами, делает  единственно возможные выводы и 
задает вопросы, не задавать которые уже попросту опасно.  

И не стоит, право же, надменно отмахиваться от гласа вопиющего,  
потому что сейчас, анализируя развитие событий, к сходным выво-
дам приходят и схожие вопросы задают даже «столпы режима»,  типа 
системного, еще недавно до приторности лояльного Сергея Марко-
ва, дошедшего до  непредставимого ранее обращения к полковнику 
Стрелкову с признанием его правоты и остро крамольным призывом: 
«Хотелось бы видеть как вы реализуете свой потенциал не только во-
енного теоретика, но и военного практика»,  для чего, по мысли г-на 
Маркова, надо бы поумерить критику лично Самого. То есть, даже до 
обслуги дошло и проняло. Не всей, конечно, - г-н Марков немедлен-
но получает отлуп за «преступное сомнение», однако отлуп этот, мяг-
ко сказать, не убеждает. Но ведь и вопрос о Самом уже не принципи-
ален. Есть он, нет его, - какая разница, если он символ? И что может 
ответить на это Игорь Иванович? Только одно:  «Я против смены глав-
кома во время войны. Но отсутствие критики катастрофу не предот-
вратит, даже не отсрочит. Если моя критика станет самоубийственной, 
но будет замечена и вызовет хотя бы какую-то правильную реакцию 
- я буду считать свой долг выполненным», далее развивая свою пози-
цию.

А возвращаясь к эссе Евгения Лисовского, скажу так. Да, безуслов-
но, единица ноль. Тем паче, если эта единица всего лишь талантли-
вый, но, увы, не очень известный литератор, тем паче, фантаст. От его 
мнения можно отмахнуться. Но, с другой стороны, именно фантасту 
легче, чем кому-либо, осмыслить то, что многим кажется противоре-
чащим смыслу. И если фантаст криком кричит о том, что за генерала-
ми в фурашках с роскошными тульями, откормленными чиновника-
ми и прочим вельможным людом прячутся «черные двойники», уме-
ющие только вредить и уничтожать, к нему, право, стоит прислушать-
ся...               

https://t.me/putnik1lv/2208
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Байки из Спасской Башни
«ВСУ серьёзно обескровлены. И счёт, скорее всего, уже давно пере-

валил тысяч за двести. Возможно, и больше. Узнаем мы это лишь по-
сле окончания войны. Мне больно осознавать, что гибнет столько мо-
лодых и сильных. Что, по сути, на Украине мы воюем с обезумевшей, 
но родней. Для меня настоящей победой стало бы совместное насту-
пление на Киев после братания на фронте».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Поддубный |Z|О|V| edition
Всё больше разговоров о скором уходе украинских формирований 

из Соледара из-за высоких потерь и неспособности удерживать го-
род. В Украинском МО заявили, что сейчас большая часть украинской 
армии - это мобилизованные, то есть непрофессиональные военные, 
брошенные на передовую без какой-либо военной подготовки. Оболь-
щаться на этот счет не стоит, но доля правды в словах чиновников ки-
евского режима есть. 

Пока же противник цепляется за Соледар остатками ещё боеспо-
собных частей, но ситуация так или иначе складывается не в пользу 
ВСУ. По сообщениям с мест, наши силы контролируют «дорогу жизни» 
между Артемовском и Соледаром, а значит оперативное снабжение 
для украинских боевиков существенно нарушено, что рано или позд-
но принесёт нужный нам результат.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Главной новостью пока является то, что ВСУ ночью, скрытно, что-

бы оторваться от противника, как это было в Лисичанске, из города не 
ушли. Тем не менее, агония гарнизона уже очевидна. 

Анатолий Шарий
Основатель ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин рассказал, что сообще-

ния чертей ебаных и сумских блогеров о массовом бегстве солдат Во-
оруженных сил Украины (ВСУ) из Соледара, где сейчас проходят мас-
штабные боевые действия в рамках специальной военной операции 
(СВО), являются ложными. ВСУ храбро сражаются за Бахмут и Соледар.

Логика Маркова
Соледар в эти минуты переходит под полный контроль армии Рос-

сии. ВСУ покидают Соледар. Официальных обновлений пока нет. Мо-
сква ждёт фото и видео. Зеленский придумывает как ловко объяснить 
это свое поражение.

Vладислав Угольный
В Соледаре продолжаются бои, вчерашний оптимизм военных ана-

литиков и военкоров, вызванный ожиданием выхода ВСУ из Соледа-

https://t.me/kremlin_bashnya/36587
https://t.me/epoddubny/14460
https://t.me/yurasumy/6897
https://t.me/ASupersharij/14996
https://t.me/logikamarkova/4896
https://t.me/zola_of_renovation/4035
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ра ночью, не оправдался.
Я об потенциальном выходе ничего не писал т.к. ещё слишком рано. 

Хохол ещё может опереться о 7 рудник и жд станцию Соль.
Противник сейчас пытается выиграть время чтобы построить обо-

рону за Соледаром и остановить наш прорыв.

Наш Regnum
Скорее всего, до конца месяца Соледар будет взят. После взятия Со-

ледара уже Бахмут окажется в оперативном окружении, что резко ос-
ложнит оборону для ВСУ.

Как могут развиваться события после взятия Бахмута? Крупных ва-
риантов два. 

Вариант 1. На Славянск и Краматорск.
Вариант 2. На Константиновку и Покровск.
Сложно сказать, какой из вариантов выберет Генштаб. Как у одно-

го, так и у другого есть как плюсы, так и минусы. По тем событиям, что 
произошли, мы видим, что Генштаб не ориентируется на обществен-
ное мнение, а действует, исходя из военной целесообразности. И это 
отлично.

Будем надеяться Генштаб подготовил достаточно сил, чтобы начать 
наступление сразу, без оперативных пауз. 

Логика Маркова
Парадокс. Переход Соледара под контроль армии России это огром-

ная победа народа Украины. 
1. Чем быстрее победит Россия, тем меньше будет разрушений на 

Украине, тем меньше будет убито граждан Украины, тем быстрее за-
кончится власть террористического проамериканского режима. 

2. ВСУ подчинены не президенту Украины, а Пентагону США. Поэ-
тому поражение ВСУ это не поражение народа Украины, а поражение 
США. 

3. Россия не воююет с Украиной. Россия воююет на территории Укра-
ины с прокси режимом США и с прокси армией США. 

4. Чем быстрее закончится война на территории Украины, тем луч-
ше народу Украины.

5. Россия освобождает и спасает Украину

Сладков+
СВО. ВАРИАНТ РАЗДЕЛЕНИЯ УКРАИНЫ НА ДВЕ ЧАСТИ, КАК КОРЕИ, 

НАМ НЕ ПОДХОДИТ. 
Мы воюем не за территорию, земли у нас достаточно. У нас другие 

цели:
- освобождение русского народа на Украине от кабалы англосаксов 

и НАТО
- разрушение нацистского государства, созданного Западом на Укра-

https://t.me/regnum_na/30617
https://t.me/logikamarkova/4897
https://t.me/Sladkov_plus/7002
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ине
- нейтральная, свободно развивающаяся Украина
- безопасность наших границ.

Larkin
Пацаны, вы там умираете за каждый метр в Сватово и Бахмуте, но 

Сладков просил вам передать, что всё это не ради вашей земли, а для 
нейтральной свободно развивающейся Украины.

Правый Григоров
Военкор Александр Сладков на свою миллионную аудиторию зая-

вил, что мы должны воевать за свободу Украины и что земли нам не 
надо. Чужой, видимо, земли, Александр? 

Почему мы, правые, против неосоветизма?
Потому что он всегда кончается одним: войной за свободно разви-

вающуюся, то есть незалежную Украину.
Именно за это призывает нас воевать военкор Сладков.
Александр, ну если вам охота воевать за Украину, то сами и воюй-

те. Мы воюем за другое, за единую и неделимую Россию, за единство 
русского народа, как наконец недавно  сформуливал наш Верховный 
главнокомандующий.

Ваша борьба за незалежную Украину естественно начинается с те-
зиса, что земли у нас достаточно, так и «либералы» говорят, 21-й век, 
земля не нужна, Россия и так большая страна. То есть не надо нам на-
шей русской земли? Много её у нас? Забирайте кемские волости? У 
нас ещё много?

Нет никакой кабалы русского народа от англосаксов и НАТО на Укра-
ине. Есть Украина, которая была создана Лениным единственно для 
того, чтобы разорвать единство русского народа. Украина – это ма-
шина по этноциду русского народа, по производству выруси из рус-
ских. Более ни для чего Украина не существует. В этом её изначаль-
ный смысл. И сносить памятники русским государям и героям начали 
вовсе не укронацисты и бандеровцы, а советская власть в тех же са-
мых городах.

Англосаксы и НАТО воспользовались Украиной для того, чтобы окон-
чательно раздавить Россию и русских. Но не создай её Ленин, не раз-
дели нашу страну советская номенклатура, не было бы у НАТО этого 
орудия против нас, не было бы сейчас войны на русской земле. При-
чиной нынешней войны является создание Украины, которая целиком 
и полностью создана на русской земле.

Это вы её создали. Это вы/вам с детского сада и школы вбивали в 
головы, что Белгород это ещё Россия, а Харьков уже нет, что древние  
русские города Чернигов и Киев это не русские города, а украинские, 
что Таганрог ещё Россия, а Мариуполь уже нет.

Это вы/вам Ленин вбивал в головы (статья Ленина о национальной 
гордости великороссов), что Россия страна рабов и тюрьма народов (и 

https://t.me/larkin_doc/10795
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именно из этих русофобских тезисов вырос украинский шовинизм и 
нацизм, а уже потом конгресс США принимал закон об якобы угнетен-
ных русским народом нациях, это в советских учебниках по-живому 
сквозь Россию чертили границы новых стран и с детства люди должны 
были привыкать, что Новороссия и Малороссия это не Россия, а Укра-
ина. И выучили так многих. Теперь одни сражаются в ВСУ, а другие по-
бежали через Верхний Ларс в Грузию.

Так что, Александр Сладков, хотите воевать за свободно развиваю-
щуюся Украину, берите украинский флаг и идите на позиции русской 
армии, и машите оттуда ВСУ, что, мол, ребята, мы все тут сражаемся 
за свободную Украину. Посмотрим, вдохновит ли это русского солда-
та, и станут ли от этого ВСУ меньше резать русских.

Пока вы не поймёте, что причиной нынешней войны является само 
существование Украины на русской земле, война не закончится. Но вы 
этого понимать не желаете.

Степной суслик
А я один заметил, что пригожинское «Теперь их контракт окончен» 

над гробами отыгравших музыкантов - это же из «Игры престолов»: 
«Теперь их дозор окончен». Ох уж этот культурный суверенитет и са-
мобытность.

В связи с этим встает 2 вопроса:
1) Кто Джоном Сноу будет?
2) Королевскую Гавань таки сожгут?

Друид
Секретарь Совбеза Николай Патрушев дал развёрнутое интервью, в 

котором он расставил акценты и указал, что Россия, фактически, ведёт 
войну с НАТО, а не с Украиной, поэтому ненависти к обычным украин-
цам нет.

Показательно, что интервью дано в умеренных и сдержанных то-
нах, тем самым, посредством Н. Патрушева подаётся сигнал о необхо-
димости реалистично относиться к текущей ситуации. Однако в сло-
вах Н. Патрушева содержится и переживание по поводу того, что дей-
ствующее руководство Украины готово воевать до последнего солда-
та и, тем самым, продолжать до бесконечности проливать кровь.

В нынешних условиях крайне маловероятно, что США и Британия да-
дут указание киевскому режиму прекратить боевые действия и сесть 
за стол переговоров: и это значит, что боевые действия продолжатся. 
При этом Н. Патрушев подытожил, что в этой ситуации «России важна 
финансовая независимость, а также технологический суверенитет», с 
чем трудно не согласиться.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Судя по заявлениям Николая Патрушева, в Кремле решили СВО-

рачиваться. Просто не знаю, как иначе интерпретировать эти заявле-
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ния про простых украинцев, многонациональность и многоконфесси-
ональность, в которой «состоит наша сила».

Поясню. Дело в том, что «русскую тему» всегда достают как послед-
ний аргумент. Когда больше ничего не работает, взывают к патриоти-
ческому чувству русского народа, его призрачной субъектности.

Как только начинаются пляски с многонациональностью и «просты-
ми украинцами», значит нужды в мобилизации нравственных сил на-
рода больше нет.

Точно также все было в 14-15 годах. С известным результатом.
Из этого же заявления ещё странное про необходимость наличия 

у России «таких вооружённых сил и спецслужб», что бы враг даже не 
помышлял нападать на нашу Родину.

Погодите, а последние 20 лет мы разве не такие вооруженные силы 
и спецслужбы строили?! Ведь триллионы рублей потратили (20 трил-
лионов примерно) на самые передовые в мире войска. 

С ними что-то не так? Нужны ещё лучше?

Сладков+
МОЁ МНЕНИЕ - КАЖДАЯ СТРАНА, ОТПРАВИВШАЯ ХОТЬ ПАТРОН УКРА-

ИНЕ, ХОТЬ РАЗ ПРОГОЛОСОВАВШАЯ НАМ ВО ВРЕД - ДОЛЖНА ПРОЙТИ 
ЧЕРЕЗ САТИСФАКЦИЮ. 

Всех надо знать, всех политиков, актеров, любых деятелей, хоть сло-
во сказавших в пользу врага - на карандаш. Должен быть заведен «Чер-
ный Кондуит»! 

Захотела какая-то страна нефти. Лет через сто. По какой цене? От-
крываем Кондуит. Аааа!!! Да вы ж вражины… Дадим вам нефть, но на 
10% дороже, чем соседям, нехрен голосовать было за санкции. 

МАРДАН
«Внезапный уход же американцев из Афганистана, как оказалось, 

во многом был связан с тем, чтобы сосредоточиться на Украине, где, 
по их оценкам, подготовка киевского марионеточного режима к на-
ступательным антироссийским действиям шла успешно» - Секретарь 
Совбеза России Патрушев

Это было очевидно уже в момент вывода американских войск. Я и 
писал об этом и говорил в эфире.

Вот только есть два вопроса.
Первый. Где была наша разведка, если в январе 2023 года Секрета-

рю Совбеза приходится использовать выражение «как оказалось»?
Второй. Что было сделано, для того, что американцы не смогли вы-

вести свои войска из Афганистана? Почему американцы умеют втяги-
вать противников в войну на истощение, используя все инструменты 
давления, а мы можем лишь констатировать свершившийся факт?

Почему американские базы в Афганистане не были атакованы в пер-
вым полугодии 2021 года, с нанесением максимального репутацион-
ного ущерба американской армии, чтобы у Байдена просто не было 
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даже теоретической возможности вывести войска и признать военное 
поражение? Или мы просто не оценили рисков масштабного участия 
США в украинской военной кампании и не купировали их адекватным 
образом?

Сергей Миронов
По мере приближения нашей неизбежной победы над киевским ре-

жимом США и их союзники ожидаемо увеличивают ему поставки ору-
жия. Неонацисты уже получили противоракетные комплексы Patriot, 
на очереди – зенитные корабельные ракеты Sea Sparrow и боевые ма-
шины пехоты Bradley. А сегодня генсек НАТО Столтенберг не исклю-
чил, что начнут поставлять тяжелые танки, которые ранее натовцы пе-
редавать банде Зеленского не хотели. 

Повышение ставок, эскалация конфликта? Безусловно! Но о чем это 
говорит? О том, что вся предыдущая военная помощь, антироссий-
ские санкции не сработали! Танки – это едва ли не последняя крайняя 
мера, на которую могут пойти США и НАТО в попытке сохранить киев-
ский режим. Более того, несмотря на все категоричные заявления Зе-
ленского и его хунты, они как раз готовы пойти на прекращение воен-
ных действий ради собственного спасения. Переобуются и объясне-
ния придумают – этим клоунам и демагогам не привыкать!

А вот для Запада «перемирие на условиях Москвы» (не говоря уже о 
капитуляции ВСУ) однозначно станет политическим поражением. Еще 
бы! Потратить сотни миллиардов долларов на военную помощь ки-
евским проходимцам, триллионы – на обеспечение «независимости» 
от России, устроить мировой экономический кризис, а потом признать 
очевидное, что жители Донбасса и Новороссии не хотят жить в «евро-
пейской» Украине!

Похоже, политики США и ЕС уже понимают неминуемое поражение 
своих ставленников и начинают «стелить соломку». Поставки танков, 
которые не смогут остановить Российскую армию, призваны показать: 
мы не бросили наших украинских друзей и сделали все что могли. Нам 
на эти объяснения, конечно, плевать. Наша задача – полная демили-
таризация и денацификация Украины. Именно это мы должны объяс-
нить жителям братской страны, которая оказалась под властью Запа-
да и его кровавых марионеток.

Сладков+
Признак победы России - когда тихо морально поддерживающие 

нас страны начнут громко аплодировать. Идет война за освобожде-
ние Земного шара от США.

Правый Григоров
Но давайте рассуждать честно, где остановится Русская армия, там 

и будет Православие, православное христианство. А если куда не дой-
дём, там будет сатанизм и преследование христиан. 

Я считаю, что мы должны дойти до конца и ликвидировать Украину 

https://t.me/mironovonline/6253
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как сатанинское в том числе образование. И по возможности спасти 
русских, христиан. Наступать, освобождать – залог спасения людей и 
мучеников за русский мир и Христа.

Байки из Спасской Башни
«Не так страшны ужимки и прыжки разношерстной публики от шо-

убиза и прочих подмостков, как то, что они вернутся. Пусть не все, но 
«табакки» потянутся стаями обратно в Россию в поисках пропитания и 
защиты. Поэтому уже сейчас нам нужно иметь возможность оградить 
наших граждан от шелудивых псов и всего иноземно-уродливого и на-
правленного на подрыв суверенитета страны и нашей безопасности. 
Я обратился к Генеральному прокурору с просьбой проверить и дать 
правомерную оценку действиям и высказываниям Валерия Меладзе, 
который позволяет себе славить террористическое государство. Он не 
первый, он не последний».

Андрей Луговой, депутат Госдумы от ЛДПР

Умный еврей при губернаторе
«ОТОВСЮДУ МЫ СЛЫШИМ СТОНЫ». СТОНЫ О «ПОХАБНОМ МИРЕ»
Первые дни нового года на Западе оказались заполнены рассужде-

ниями о «мирном урегулировании на Украине». Кажется, западные 
лидеры действительно хотят попытаться предложить перемирие и го-
товят для этого почву. Как это сочетается с планами поставки Украи-
не новых вооружений, почему «похабный мир» по-прежнему для нас 
неприемлем и в чём скрытый смысл происходящего – в материале 
Царьграда.

Слова «иногда они проговариваются» пора, видимо, делать отдель-
ной рубрикой. Потому что проговариваются они – наши смертельные 
враги – в последнее время с завидной регулярностью. И по большей 
части на одну тему: насчет того, что победить Россию «на поле боя», 
как собирались ещё недавно, оказалось невозможно, и пора попы-
таться обмануть русских, предложив им более или менее почётный 
мир.

Бульба престоловъ
Немного о реальных перспективах войны.
CNN: РФ сократила интенсивность артиллерийского огня вплоть до 

75%.
«Официальные лица США и Украины пока не имеют четкого или од-

нозначного объяснения. Россия может нормировать артиллерийские 
снаряды из-за нехватки запасов, или это может быть частью более ши-
рокой переоценки тактики перед лицом успешных украинских насту-
плений.

В любом случае, поразительное снижение артиллерийского огня яв-
ляется еще одним свидетельством все более слабой позиции России 
на поле боя почти через год после ее вторжения, заявили CNN пред-
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ставители США и Украины.»
И поверьте, это не потому, что перешли на корректируемые нако-

нечники «Динамика». Они были готовы, но делать их никто не соби-
рается. Ублюдки Криворучки и Чемезовы лишатся возможности пи-
лить деньги на Краснополях.

А тем временем, тяжелая техника от Запада готовится для вооруже-
ния трёх (!) армейских корпусов численностью 75000 человек, кото-
рые ВСУ планируют создать к весне текущего года. Из них 15000 чело-
век готовит Евросоюз и минимум 10000 Великобритания. И это будут 
не мобики с мосинками, и заградотрядами кадыровцев за спиной.

ЗАЭС и Энергодар — привет. Север ЛНР — привет. Мелитополь — 
привет. Бердянск — привет. Крымский мост — привет. Курская, Брян-
ская и Белгородская области — привет. Крым — привет.

Умный еврей при губернаторе
Да, а делать-то теперь чего?  Как ни странно это звучит - вспоминать 

прошлое и воспитывать солдат с детского сада. Нужно в грядущих во-
йнах много солдат, нового дворянства создать не удастся, сословие 
боевых холопов тоже не восстановишь. Не удастся обойтись профес-
сионалами. Всеобщая воинская повинность нужна. Миллионные ар-
мии нужны. Иначе погибнем.

Стало быть, каждый человек должен быть воспитан с раннего дет-
ства- вот именно, как этот самый Гарри. Как человек, который, когда 
придет его очередь, заведомо не будет испытывать никаких ПТСР. А 
будет снимать фишки с доски. А если придется - страдать от ран и гру-
стить по товарищам. Оставаясь полноценным, нормальным, не нужда-
ясь в помощи психологов. 

Да, это значит - начальная военная подготовка в школе. Военная ка-
федра в каждом ВУЗе. Регулярные военные сборы - лет с 14 для всех, 
без изъятия. Военная специальность - у каждого.

Kotsnews
ЧВК «Вагнер» фактически установили контроль над Соледаром, зам-

кнув котел на западных окраинах города
По моим данным, бОльшая часть подразделений ВСУ отошла из 

центра сегодня около 16:00.  Вагнера проводили зачистки подъездов 
и подвалов, подавляя очаговые точки сопротивления.

Проверки велись на улицах Карпинского, Парковой, Маяковского.
ВСУ отошли в направлении ст.Соль и Благодатного.

WarGonzo
По оперативным данным проекта @wargonzo Группа Вагнера зам-

кнула котел в районе Соледарской амбулатории, взяв под контроль 
горсовет, а также Юрчину гору - важнейшую господствующую высоту 
в Соледаре. С неё отлично простреливается ещё подконтрольная ВСУ 
часть города, куда отступили разрозненные части неонацистов, в част-
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ности 46 бригада ВСУ.
 Между тем, о полном контроле города говорить ещё рано. Ожесто-

чённые бои в центре Соледара и по окраинам продолжаются, в част-
ности у ж/д станции «Соль» и по направлению Краснополья.

Объясняет Readovka
Соледар. Победа, которую долго ждали
Украинские войска всё же потерпели поражение в Соледаре и отхо-

дят. Эту победу ждали долго. Наша армия успела отступить за послед-
ние месяцы сразу на нескольких участках, и вот теперь, впервые за 
мучительные месяцы, наш флаг не спускают, а поднимают над осво-
бождённым городом.

Соледар и Бахмут уже стали символами — это не очень крупные 
города, но упорная оборона противником сама по себе сделала их 
важной точкой притяжения сил. ВСУ постоянно подтягивали свежие 
резервы, устилали своими телами окрестности и улицы города. Они 
сами сделали эту битву такой важной, выходящей далеко за пределы 
вопроса об обладании точкой на карте. И вот оказалось, что их борь-
ба напрасна. Наши войска входят в город. 

И они пойдут дальше. Пока война не будет выиграна.

Анатолий Шарий
«Выход ВСУ из Соледара полностью перекрыт. Все пути движения 

автотранспортом под огневым контролем Группы Вагнера и частей ВС 
РФ»

Хреновая ситуация

Старше Эдды
Анатолий, а почему хреновая то? По моему как раз наоборот, это 

то, что нужно.

Анатолий Шарий
Ну потому что я украинец и это нормально. Ненормально радовать-

ся гибели людей или обстрелам городов. Так только предатели дела-
ют, а я никого в жизни не предавал. Вашу радость понимаю

Русский тарантасъ
Заметил, что фраза «Сталинград - город, где сломали хребет фри-

цам», не вызывает никакого отторжения. В отличии от Бахмута/Соле-
дара. Предположу, что в историческом контекте эти месяцы боев по-
лучат такое же значение и смысл.

МИГ России
Соледар и Артемовск, психологически это очень важно. Но пока ни 

о каком «обрушении фронта ВСУ» речи не идет.
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Скорее всего, вслед за взятием этих населенных пунктов на данном 
участке фронте наступит стабилизация.

А судьба всей зимней кампании будет решаться на других направ-
лениях.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Не испытываю победных реляций в отношении событий развора-

чивающихся вокруг Соледара - Артемовска. 
Во первых за Соледаром и Артемовском непременно будут Славянск 

и Краматорск. Потом Авдеевка - Марьинка. И так далее.
Во вторых победа несоизмерима с потерями. После сдачи Харьков-

ской, Киевской, Сумской и Черниговской областей и Херсона это вы-
глядит всё как пиррова победа.

Надеюсь на скорое начало нашего крупномасштабного наступле-
ния. Но считаю что пока к нему мы не готовы. 

Норин
Соледар, конечно, не Славянск, но как-то после всех этих плевков 

на мундир последних месяцев все-таки греет.

МИГ России
Подразделения ЧВК «Вагнер» взяли под контроль всю территорию 

Соледара. В центре города образован котел, в котором ведутся город-
ские бои. Количество пленных будет сообщено завтра.  Еще раз хочу 
подчеркнуть, что в штурме Соледара не участвовали никакие подраз-
деления кроме бойцов ЧВК «Вагнер»

Евгений Пригожин, сообщение пресс-службы

Логика Маркова
Ультиматум. В Соледаре окружено примерно 500 солдат ВСУ. Вагнер 

выдвинул им ультиматум сдаться до 00 00 часов 11 января. То есть час 
им дали. Иначе они все будут уничтожены.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Главное теперь не делать из Соледара перемогу уровня националь-

ной эйфории. Взят лишь очередной хорошо укрепленный опорный 
пункт, коих предстоит ещё брать не один десяток.

И цена достаточно высока.

Сладков+
«ВАГНЕР», ЧВК, ПРИГОЖИН - СПАСИБО, МУЖИКИ! 
Спасибо за такие эмоции, подаренные нам в эту ночь. Понимаю, что 

в Соледаре и Артемовске эту ночь еще надо простоять, продержаться. 
Но вы и теперь, как бы то ни было, вернули нам забытое после многих 
перегруппировок ощущение победы. 

https://t.me/notes_veterans/7391
https://t.me/norinea/54
https://t.me/mig41/23291
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Воюют все, но сегодня ваша ночь, товарищи «Вагнер», ЧВК и Приго-
жин.

Ꙃаставный
По случаю освобождения Соледара в Питере планируется масштаб-

ный салют и гуляния. День объявят выходным

МИГ России
Харьков салютует в честь героев, взявших Соледар !
(пожар на складе с петардами)

Маргарита Симоньян
Мы просили, чтобы в Москве были салюты в честь освобождения 

бывших украинских городов. 
Но в Харькове - ще краще.

https://t.me/zastavnyii/2575
https://t.me/mig41/23293
https://t.me/margaritasimonyan/12573
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ОДИННАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Нам пишут из Янины
Извините, граждане, но я совершенно не готов разделять вашу бур-

ную радость относительно Соледара. А от дискуссий про то, как назы-
вать ещё не взятый Артёмовск (напомню, что в состав ДНР он вошёл 
именно с таким названием) - Артёмовск или Бахмут, вообще тошнит. 

Я, увы, слишком хорошо осведомлён, сколько плохо обученной пе-
хоты, толком не обеспеченной артподдержкой из-за чудовищного сна-
рядного голода, легло на всём остальном фронте, «сковывая противни-
ка своими активными наступательными действиями», чтобы «вагне-
ра» могли «дожать» хотя бы Соледар.

Я, извините, мозг отключать не умею, и я себе не могу запретить 
складывать 2+2 и получать какой-то другой результат кроме 4, 10 или 
11. Война - это математика. И, когда Вы ради красивой картинки и крат-
кого периода всеобщих восторгов, вырываете кусок из общей карти-
ны, общая картина и её логика от этого никак не меняются.

Можно, например, бесконечно крутить в цикле видосы разоруже-
ния «Азова», но штурм Мариуполя от этого не станет менее кровавым 
и бессмысленным идиотизмом.

Если это продолжится и дальше, то весной (если не раньше) ВСУ 
смогут очень неплохо отыграться. К тем причинам, которые я описы-
вал ранее в материале про проблемы со связью, добавится баналь-
ное отсутствие у нас боеспособной пехоты. Ну и дефицит боеспособ-
ных танков, разумеется, потому что сколько уже их выгнано «лысы-
ми», без динамической защиты, под огонь противника и сожжено... 
И снарядный голод к тому моменту ещё никуда не денется. И кучу ар-
тиллеристов в пехоту успеют записать и вышвырнуть на ветер.

А вы спорьте, спорьте - Артёмовск или Бахмут. 
Охуенно важный вопрос.
Ну и, чтобы два раза не вставать, сразу для всех пафосных тупых 

ебланов, не только для Разведоса, жалующегося на то, что его фру-
стрирует описываемая простыми словами суровая реальность. Ещё 
раз - для всех пафосных тупых ебланов, которые хотят мне рассказать, 
что я «только и знаю что критикую, а сам ничего не делаю». Я послед-
ние восемь с лишним лет занимаюсь активным исправлением той хер-
ни, дичи и косяков, которые учиняют наши «профессиональные воен-
ные». Я делаю это максимально системно, привлекая все возможные 
ресурсы и стараясь использовать их как можно эффективнее. И во всех 
возможных деталях рассказываю, что, как и почему делаю я и те орга-
низации, в работе которых я участвую. Я это делаю восемь с лишним 
лет, несмотря на то, что мне все эти годы объясняют, как я неправ, те 
же самые люди, у которых потом, через восемь лет этих объяснений, 
внезапно открываются глаза, и друзья мне начинают засыпать личку 
ссылками на их удивительные открытия с ехидными комментариями 
типа «Смотри, смотри, скоро прямые дословные цитаты из тебя пой-
дут». 

https://t.me/wehearfromyanina/1232
https://t.me/razvedosaa/3538
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В общем, граждане тупые пафосные ебланы, вы заебали всеми тре-
мя компонентами, всей, блять, своей ядерной триадой - и тупостью, и 
пафосом, и ебланством.

 В коротких передышках, которые случаются в моих многолетних уси-
лиях по исправлению ситуации, между погрузками-разгрузками-выда-
чами-настройкой оборудования, инструмента и всеми прочими оргво-
просами,  я буду продолжать позволять себе говорить правду о том 
что происходит, не высасывая из пальца позитифчик ради самоуспо-
коения, хайпа или «роста подписоты».

А желающим деятельно помешать мне это делать я с невероятным 
(и весьма предосудительным, увы) удовольствием сверну набок еба-
ло.

Colonelcassad
На территории города расположено крупнейшее в Европе предпри-

ятие по производству соли. Теперь оно принадлежит России.

Герман Садулаев
Мне кажется, наверное совершенно точно я не прав, просто поду-

малось что прямо сейчас известный миротворец Роман Абрамович 
раскаляет телефоны в Кремле и Генштабе чтобы приказать зачёркну-
то потребовать зачёркнуто попросить открыть гуманитарный кори-
дор экстракшена доброй воли и выпустить боевиков ВСУ из Соледа-
ра. Очень хочется чтобы именно сегодня в Кремле и Генштабе не бра-
ли трубку. 

Ну или в штабе ЧВК Вагнер чтобы случайно поломался телефон свя-
зи с Генштабом. Ненадолго. Всего лишь до полного уничтожения окру-
жённой группировки.

А потом пусть звонят. Фарш невозможно провернуть назад.

Старовойтов о политике
После СВО, которая рано или поздно закончится, одной из важней-

ших внешнеполитических задач будет заново пересобрать коалицию 
союзников России. Или говоря прямо - заново создать такую коали-
цию. Трудные времена показали, что российская дипломатия то ли 
мало внимания уделяла союзникам, то ли делала это небрежно. По-
тому что сегодня Россия оказалась в окружении стран, которые счи-
тают, что демонстративно враждовать с Россией выгоднее, чем дру-
жить. Надеяться, что все наладится само собой, наивно, но и какой-то 
комплексной программы пока тоже не видно. Скорее всего, в МИДе 
уверены, что ситуация после-СВО сформирует абсолютно новый гео-
политический ландшафт, который и определит сценарий таких отно-
шений - сверху, снизу или на равных.

Александр Ходаковский
Нужно воздавать должное подвигу наших парней, которые сегод-

https://t.me/voenkorKotenok/44330
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ня наступают и теснят противника. Задача, которую им приходится ре-
шать, требует невероятных усилий, и, безусловно, отрадно, что у них 
получается. Но мы не под Киевом, а под Донецком; противник не исто-
щён и способен к активным действиям, и все фронтовики сосредото-
ченно ждут развития событий. Поэтому я бы поумерил интенсивность 
тактической радости и вспомнил, что радость уже однажды сменялась 
горьким разочарованием. Работы - непочатый край, - будем предель-
но бдительны.

Правый Григоров
Перелом в войне будет после освобождения Харькова.
Правда Харьков можно было освободить до 1 марта прошлого года.
Предстоит ещё раз. Будет сложнее. Но это неизбежно для Победы.

Образ будущего
Киев ведёт переговоры с Кремлём о создании  гуманитарного ко-

ридора для 890 бойцов ВСУ в Соледаре – о выводе их на территорию, 
подконтрольную Украине. 

Нас может ждать новый жест доброй воли. Если Рамзан промолчит, 
так тому и быть. 

Переговоры идут через Москалькову при участии Абрамовича.

Vладислав Угольный
Надеюсь, что в Турцию из Соледара поедут только настоящие эли-

тарии, жесткие и идеологически мотивированные нацисты, а быдло 
мобилизованное в Тернополе пойдёт на ножи.

Логика Маркова
Военная логика. 1. Взятие Соледара - пролом в линии обороны.
2. Далее нужно брать всю эту линию обороны Бахмут - Соледар - 

Северск. 
3. Далее выходить к новой линии обороны. Это Славянск - Крама-

торск  - Константиновка. 
4. Их освобождение будет означать освобождение почти всей тер-

ритории ДНР. 
5. Взятие Бахмута позволяет выйти в тыл той группе ВСУ, которая 

контролирует поселки рядом с Донецком и откуда ВСУ делает кошмар 
для жителей Донецка и Горловки, обстреливая их каждый день. Об-
стрелы жилых кварталов Донецка должны превратиться и жизнь До-
нецка должна восстанавливаться.

Стрелков Игорь Иванович
Взятие подразделениями «Вагнера» центра и большей части Соле-

дара является несомненным тактическим успехом. Однако фронт вра-
га НЕ прорван, окружить оборонявшие город части и подразделения 

https://t.me/grigorov_prav/2270
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не удалось. Противник создаёт новую линию обороны на западных 
окраинах, опираясь на соляные шахты. Бои за город ещё не законче-
ны - западные окраины и пригороды придётся штурмовать. Командо-
вание врага определенно контролирует ситуацию и хотя отступление 
сопровождается неизбежными потерями ( в том числе, вероятно, сот-
нями «забытых» в застройке бойцов гарнизона) - управление сохра-
няется и о бегстве врага речи не идёт.

Что касается Бахмута, то пока ситуация там без существенных изме-
нений, хотя охват города с севера существенно ухудшит перспективы 
дальнейшей обороны.

Также проблематичным становится положение ВСУ в районе Север-
ска. Но как раз данный пункт особой ценности ни с какой точки зре-
ния не представляет и для длительной обороны неудобен. В случае 
дальнейшего продвижения наших сил к северу и северо-западу от Со-
ледара - он будет почти непременно оставлен противником без упор-
ной обороны. Однако для этого ещё предстоит взять окружающие го-
род высоты.

Как уже не раз писал и говорил - даже падение всей укреплённой 
линии Бахмут-Соледар-Северск к крушению фронта ВСУ не приведёт - 
в тылу у них главный укрепрайон на Донбассе - Славянско-Краматор-
ский. И до него ещё надо дойти.

Собирается ли наше командование ограничиться постепенным вы-
давливанием врага с позиции на позицию на Донбассе, или где-то го-
товится новый главный удар - мне не известно. Пока боевые действия 
идут по сценарию, стратегически выгодному США - для которых чем 
дольше Россия будет истощать свои силы в тактических и ничего не 
решающих сражениях на Донбассе - тем лучше. Резервы у ВСУ есть, 
более того - активно создаются новые. Поставки значительного коли-
чества современной боевой техники странами НАТО уже объявлены и 
будут выполнены до весны. Никакой «заморозки конфликта» (страст-
но желаемой в Кремле) не будет - дорогих американских партнеров 
вполне устраивает, чтобы русские убивали русских как можно доль-
ше. Мнение русских (а также тех, кто ими управляет) партнеров не ин-
тересует.

Норин
Короче, я порадовался, а теперь скажу уже не вполне радостное. 

Возьмут Соледар, возьмут Бахмут, возьмут Северск - понятно. Но за 
ними - здоровенный щит - идущая с севера на юг практически не пре-
рывающаяся полоса городов - Славянск-Краматорск-Дружковка-Кон-
стантиновка. Это полста километров почти не прерывающейся линии 
застройки. Раньше ее хотя бы можно было рассчитывать как-то обой-
ти и окружить, но сейчас-то Лиман потерян, и потерян прочно. То есть, 
прободать этот редут, скорее всего, попытаются в лоб, и просто хочет-
ся мелко креститься, что все-таки в тех местах, где застройка не такая 
глубокая и плотная. Потому что скажем честно, ни один нормальный 
человек не хотел бы, чтобы Славянск был взят в таком же виде, в ка-
ком сейчас Соледар. А это еще не учитывая возможных встречных вы-

https://t.me/norinea/57


ОГЛАВЛЕНИЕ 501ОДИННАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

падов противника. А противник, положа руку на сердце, эффектные 
встречные выпады любит и умеет, что показал тот же самый Лиман с 
Балаклеей и Купянском вместе. Короче, да, победа, да, существенная, 
но не стоит обольщаться. Такие дела.

Старше Эдды
Странно читать у вроде бы неглупых людей, в том числе воевавших 

о том, что взятие Соледара и как я надеюсь скорое взятие Бахмута, это 
локальная военная операция тактического уровня. Старина Мольтке- 
старший очень точно в свое время отметил: Целью любой операции 
должна быть не территория, а армия противника. Кончится  армия - 
территория придет сама собой. 

К Бахмутскому сражению данная цитата подходит как нельзя кста-
ти. 

В случае с Бахмутом/Соледаром у Киева политическая целесообраз-
ность взяла верх над военной необходимостью и огромное количе-
ство подкреплений, кои Киев мог бы использовать на других участках 
фронта, были брошены на удержание линии обороны в том же Соле-
даре. Залужный и так никогда особо не считался с потерями, тут он 
вообще превзошёл сам себя, бросив на гибель и плен тысячи солдат. 

По сути бойцы Вагнера не просто уничтожили существенную часть 
ВСУ в ее попытках удержать Соледар, но и оттянули часть сил,резер-
вов и прежде всего внимания Генерального штаба ВСУ от более пер-
спективных для Украины направлений, тем самым позволив нам как 
укрепить свои позиции, так и провести подготовку и боевое слажива-
ние  мобилизованных. 

Безусловно, что сейчас Киев (опять же из-за превосходства поли-
тической целесообразности над военной необходимостью), попробу-
ет организовать наступление, с целью отвлечения внимания украин-
ского социума от бахмутской катастрофы. Желательно поймать ВСУ на 
этих действиях и утопить збройные силы украины в собственной кро-
ви. Как я уже писал людские ресурсы, в отличии от денег и даже тех-
ники, у Киева не бесконечны.

Слаанеш и повседневность
Так-то оно может и так. Вот только эта машинка работает в обе сто-

роны, старик Фалькенхайн не даст соврать. Который, напомню на вся-
кий случай, в той же логике угробил лучшие германские части на «пе-
ремалывание» французов и окончательно поставил крест на перспек-
тивах хотя бы сведения войны в ничью.

Старше Эдды
Друг, я бы с тобой согласился, не зная соотношения потерь и обще-

го положения на фронте. А оно в середине осени,было не самым ра-
дужным. Переброска резервов из-под того же Сватово и Запорожья 
в Бахмут (переброска хохлом),очень существенно помогло не только 
стабилизировать ситуацию, но и перейти к активным наступательным 
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действиям пусть хоть и с небольшим но результатом, на всем протя-
жении дуги от Донецка до Купянска. 

Более того, у нас никогда не было таких маленьких потерь (если не 
считать разовые потери типа удара в Макеевке) как сейчас. Украин-
ские же потери превысили ( по моему мнению) потери весны-лета. 
Это видно по тем же пленным, которые несмотря на вроде бы совсем 
локальные атаки наших войск (то же 3 мсд и 144 мсд 20 ОА) с завид-
ной регулярностью попадают к нам.

Zаписки авантюриста
Стесняюсь спросить, а у нас люди бесконечные, равно как техника и 

деньги? То есть интересно было бы узнать реальное соотношение по-
терь. И, в лучшем случае, будет оно 1:1.

Бульба престоловъ
Всё-таки, неизбежные исторические поражения и потери целых об-

ластей будут необходимы для отрезвления общества.
Когда хохол с единичными потерями берёт Харьковскую область, 

обработкой военных целей и манёвренной войной, без штурмов в лоб 
и разрушений, захватив сотни пленных, трофейных танков, брониро-
ванных машин, систем ПВО, БПЛА и иной техники..

когда хохол вообще без потерь и боя берёт 300-тысячный Херсон, 
единственный взятый за СВО областной центр, при помощи Зерновой 
сделки (запрет расширения плацдарма) и перерезания мостов (вос-
прещение коммуникаций и снабжения)..

— чтобы говорить хотя бы о паритете, не о победе, ВС РФ долж-
ны повторить то же самое: почти бескровный захват области с кучей 
пленных и трофеев, и захват областного центра без боя. Одессы, на-
пример. Или Харькова.

Но когда после поражения за поражением, тяжелого удара за тя-
жёлым ударом, оставлением десятков тысяч квадратных километров, 
кто-то радуется взятию городка на 10к довоенного населения с без-
умными потерями, тупому штурму в лоб — новые поражения просто 
жизненно необходимы. Пока охранителей не начнут вылавливать и 
вешать.

Потому что мало кто понимает, что последует за такими «победа-
ми» после тупых лобовых штурмов. Новые потери целых областей, 
целых регионов. Радоваться такому ведению войны со стороны РФ — 
это желать, чтобы она так воевала дальше. А это преступление.

И разговоры про котёл и окружение это ложь, РФ за войну не созда-
ла ни единого котла и всячески избегала окружения ВСУ, выдавливая 
их после нанесения ВС РФ чувствительных потерь, а то и откровенно 
отпуская ВСУ, как было при взятии Северодонецко-Лисичанской агло-
мерации. Исключение — Мариуполь, где ВС РФ потеряли стратеги-
ческую инициативу в войне, уговаривая ВСУ и Азов сдаться и держа 
окружение, что не дало сформировать пресловутый большой котёл на 
Донбассе. Ну а что происходит с взятыми в плен из Мариуполя всем 
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известно — русорезы Абрамович и Саралиев не дадут соврать.
Те, кто молчат про Киев, Чернигов, Сумы, Харьков, Херсон, Одессу, 

про бесчисленные разгромы и потери, про увязание в войне, но при 
этом раздувают пиррову победу с взятием руин ничтожного, жалкого 
Соледара, ответственны за все будущие потери и катастрофы при на-
ступательных кампаниях Украины весной-осенью 2023. И не только.

Vладислав Угольный
Хохлы таки выпросили Леопарды (немецкие танки), но у поляков. 

Получат роту — 10 машин — прецендента ради.

Дмитрий Медведев
Трое убогих из Варшавы, Вильнюса и Киева, страдающих от импер-

ских амбиций и фантомных болей, вызванных потрепавшей их исто-
рией, собрались во Львове. И молятся, как выяснилось, на танки. «Ле-
опарды» там всякие, модернизированные нашими врагами Т-72, о ко-
торых я вчера говорил, ещё какой-то английский неликвид.

Всё это железо в любом случае скоро станет ржавым металлоло-
мом и не спасёт распадающуюся на части искусственную страну.

А во Львове, который снова будет носить имя Лемберг, они встре-
тились, чтобы западные украинские области правильно пристроить 
новым (прежним) хозяевам.

Логика Маркова
Почему ЧВК Вагнер так успешен, успешнее даже армии России?
1. Лично Пригожин трудоголик. Он работает часто по 2 - 3 дня без 

сна вообще.
2. Пригожин очень креативный, творческий человек. Он может при-

думать яркие необычные решения.
3. Пригожин жестко спрашивает со своей команды. Он строит ко-

манды и они у него работают.
4. Пригожин жестко следит, чтобы его подчиненные имели ресур-

сы, которые им необходимы для выполнения задач.
5. Уголовное прошлое Пригожина играет в плюс сейчас, потому что 

мировая политика криминализируется.
6. У Пригожина есть и недостатки. Но я вам о них не скажу. Потому 

что Пригожин и Вагнер сейчас это национальное достояние России. 
Они становятся символом победы. Не будем мешать им побеждать.

Сергей Миронов
Освобождение Соледара – первый за последнее время, но очень 

важный успех для общего хода специальной военной операции. Уве-
рен, впереди нас ждет и освобождение от укронацистов Артемовска. 

По сути, это сражение стало самым масштабным и упорным за те 
месяцы, которые прошли с момента отхода нашей армии из Харьков-
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ской и Херсонской областей. И этот успех ясно показывает, что отсту-
пление было временным. 

Отдельно хочу ответить тем диванным скептикам, которые сомне-
ваются в силе Российской армии и говорят, что бои за Соледар вели 
подразделения ЧВК «Вагнер», а не кадровые части. Так вот: «музыкан-
ты» – это такая же Российская армия, как и остальные военнослужа-
щие Минобороны, МВД, ФСБ, Росгвардии, Народной милиции ДНР и 
ЛНР, добровольческих батальонов. У всех одна Родина, и все они вы-
полняют одну задачу по ее защите.

На очереди – полное освобождение Донбасса, а затем и всей Укра-
ины от бандеровцев и неонацистов. Легкой и быстрой победы не бу-
дет, но не сомневаюсь, что мы ее добьемся. Победа будет за нами! 
России быть!

МИГ России
Наша мечта: поскорее бы все это закончилось, Пригожин заинтере-

совался освоением космоса, в него бы, как в Маска, государство вва-
лило немного денег и технологий, и на почве конкуренции с непово-
ротливым Роскосмосом, глядишь, может и не на Луну, но старлинк бы 
свой точно запустили.

Ради этого дела можно было бы и бериевские «шарашки» возро-
дить. А каждому, кто посмеет воровать на священной миссии Гагари-
на и Королева — по космической кувалде !

Варгу бы это понравилось
Когда случайные люди узнают, что ты имеешь какое-то отношение 

к боевым действиям на бывшей Украине, то всегда происходит при-
мерно один и тот же диалог:

-ну, как там обстановка, в двух словах? 
-а вот у меня родственники с западной Украины. Вообще общаться 

перестали с нами после 14 года (24 февраля)
-у соседей парень уехал и погиб через два дня
-скорее бы все это закончилось
Обычно никто не говорит: «скорее бы мы победили», «парни, кото-

рые за нас воюют - молодцы», «жители Донецка - герои». 
Я устал объяснять людям эти простые, но сразу же меняющие отно-

шение к этим событиям, вещи. 
Для многих война это до сих пор цифры на ценниках в магазине. 

Проще не начинать разговор вовсе.

Временное Правительство
Пока Кремль изо всех сил убеждает россиян, что второй волны мас-

штабной мобилизации в стране не будет, россияне все больше подо-
зревают, что им врут. «Все разведки мира» говорят, что вторая волна 
стартует уже во второй половине января (потому что штурм Бахмута - 
дорогое удовольствие с точки зрения человеческих ресурсов). И в этих 
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условиях потенциальные мобилизанты активизировали свои усилия, 
чтобы не быть мобилизованными. После длительного затишья в РФ 
вновь начали гореть военкоматы. За последний месяц набралось уже 
с десяток случаев. Правда, эффективность таких действий сомнитель-
но - военкомы уже успели набрать инфы о призывниках во время пре-
дыдущего этапа, поэтому первым делом пойдут по тем, кто не влез в 
«первый вагон».

Захар Прилепин
Это вот закономерность такая, русская. Она уже в 2014 году сложи-

лась.
Украина тогда «брала» Мариуполь, Славянск, Краматорск - которые 

были ОСТАВЛЕНЫ. Пока они не были оставлены - ничего они взять не 
могли. 

И типа такие «брали» - и ожерелье медалей и орденов тонны в три 
себе вешали за это.

А наши бились за Иловайск и донецкий аэропорт - и выгрызали в 
чудовищных боях невероятные победы.

Так и пошло с тех пор.
Они «берут» то Херсон, то Купянск, то Изюм, где уже никого нет, и 

вешают за это себе ещё три тонны значков. 
А наши выгрызают Мариуполь и Соледар. В кромешных боях.
Там, где наши воюют лоб в лоб - они побеждают.
А там, где наши отчего-то вдруг не воюют - там парадом проходят 

петлюровцы, рапортуя, что они героически освободили сорок милли-
онов кубометров неньки.

Сладков+
Помните, как ВСУ нас отжали от Красного Лимана? Там же леса, хвоя, 

песочек. Они запускали вперед свои автомобильные разъезды (джип 
+ легкобронированный авто). Стреляли. Если мы откатывались, к ним 
быстро подходила пехота и меняла «летучих стрелков» на позициях 
зарываясь уже серьезнее.

Владлен Татарский
Кстати, Соледар и Бахмут, хороший пример победы не только русско-

го оружия, но и идеологических систем. Корпоративная этика «Вагне-
ра», основанная на любви к Родине, самопожертвовании, суровом 
бескомпромисном милитаризме, победила обычное средневековое 
дикарство хохлов в виде русофобии и большое желание «быть как в 
Европе».

АДЕКВАТ Z
Жлобу со стажем, напавшему в ноябре на офицера на плацу пар-

ка «Патриот», отмерили в соответствии с заслугами: пять с половиной 
лет строгого. Когда и как ему выходить на свободу - отбыв «до звон-
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ка» или, по примеру многих, решив очиститься во всех смыслах путем 
вступления в известную ЧВК, пусть решает сам. 

Но понятие о дисциплине и неизбежных последствиях попыток на 
нее наплевать, тем более так нагло и демонстративно, получит в лю-
бом случае. В ЧВК, если пойдет по данному пути, это понятие может 
быть привито еще и более действенно, чем в колонии.

И отдельно стоит отметить, что за почти четыре месяца с 21 сентя-
бря подобные сюжеты с мобилизованными оказались единичными. 
Это говорит не только о том, что абсолютное, подавляющее большин-
ство призванных в ладах с дисциплиной, но и о том, что имевшие-
ся в первые недели сбои в организации их боевой подготовки и быта 
устранены. И что в бой, когда время мобилизованных придет по-на-
стоящему массово, люди пойдут подготовленными, снаряженными и 
мотивированными.

ДШРГ Русич
Русского мобилизованного Лешкова приговорили к 5,5 года коло-

нии строгого режима за удар офицера кулаком в грудь в парке «Па-
триот» — суд

А тех кто потерял кучу народу и техники отправили на повышение.
Надеемся уйтет в Вагнер и через 6 мес будет дома.

Джига на могиле
Лешков, конечно, сам виноват.
Ведь всего-то нужно было не тыкать офицера в грудь, а: 1) ударить 

со спины; 2) желательно избивать жертву в составе группы лиц; 3) из-
битого постараться добить ударами ногами по голове; 4) избить поли-
цейского, в случае ареста; 5) самое главное быть чеченцем, а ещё луч-
ше родственником Кадырова.

Тогда бы все можно было квалифицировать как мирный бытовой 
инцидент, в котором победила дружба народов.

Но к сожалению агрессия Лешкова стандартам многонациональной 
федерации соответствует слабо, а значит наказуема по закону. 

Ну а вопросы про проебы в подготовке и оснащении вообще не 
уместны. Если бы все так и было, то откуда тогда ежедневные сотни 
уничтоженных националистов в сводках Конашенкова?

В целом, всё справедливо, в рамках российской табели о субъект-
ности, не понимаю возмущений.

МАРДАН
Дали по-максимуму, хотя мог бы отделаться двумя годами дисбата. 

Очевидно, что процесс показательный и превентивный, чтобы другие 
и не думали, что СВО - это игрушки для взрослых мобилизованных му-
жиков. 

Но есть еще другие взрослые мужики, в штабах и военкоматах, до 
сих пор думающие, что главное выпихнуть солдата на «линию боево-
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го соприкосновения» и можно получать новые погоны. 
Генералы, которые заявляют про «полную готовность тылов и обе-

спеченность армии всем необходимым», военкомы которые «по 
ошибке» отправляют на фронт многодетных отцов, полковники кото-
рые удивляются, что армии нужны квадрокоптеры и термобелье. 

В конце концов, кто ответит за отступление под Харьковом? 
Кто отдавал приказы наступать колоннами и размещать мобилизо-

ванных сотнями в одном здании? 
Кто подписывает бумаги на снабжение армии страйкбольными бро-

нежилетами? 
Кто обеспечивает войска связью середины прошлого века? 
Вот, именно эти мужики в погонах должны кратно отвечать за свои 

промахи – их учили в академиях, двигали по службе, давали дачи и 
награды за «многолетнюю беспорочность». 

Любая ошибка офицера – это удар по солдату, по его жизни и здо-
ровью. И отвечать офицер должен не своим креслом, а свободой, кар-
маном и, если необходимо, жизнью. В военных условиях все меры хо-
роши, вплоть до расстрела.  

Если генерал отправил в бой неподготовленный полк – расстрел, 
это минимум, на что он может рассчитывать. Штабные игры закончи-
лись 24 февраля прошлого года, началась ответственность и неотвра-
тимость наказания.

Андрей Медведев
Пять с половиной лет заключения для мобилизованного Лешкова 

это, на мой взгляд, решение насколько правильное, настолько же и 
совершенно несправедливое.

Да, армия без дисциплины и единоначалия, превращается в банду 
махновцев. Да, поднимать руку на офицера это преступление. И срок 
в 5 с половиной лет выглядит вполне объяснимым.

Однако, теперь к справедливости. Отправлять мобилизованных на 
фронт без должной подготовки или экипировки, это тоже преступле-
ние. 

Не обеспечивать своевременные выплаты бойцам - из той же ка-
тегории. Вместо реальной подготовки на полигоне, заниматься шаги-
стикой на плацу - все туда же.

Потому и возникает вопрос справедливости. Слышали мы о сроках 
для тех, кто не обеспечил армию связью или БПЛА? А про другие си-
туации? Нет?

Ну на «нет» и справедливости нет.

Рамзай
...Пять лет за тычок в грудь. Жестоко? Да! Но только так устанавли-

вается воинская дисциплина там, где начинается «махновщина». Те-
перь у Лешкова есть один вариант досрочно прекратить срок своего 
заключения - вступить добровольцев в ряды ЧВК «Вагнер»!
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Владлен Татарский
А сколько дали, например, генералу Журавлеву за провал наступле-

ния на Харьков? Если нисколько, то какие-то двойные стандарты у нас.
Да, и ещё... Тот подполковник, которого били в грудь, уволен без 

пенсии за беспонтовость?

Larkin
А прикиньте каково быть этим офицером, которого мобилизован-

ный ударил? На всю жизнь ты не офицер, а чепушила. Не смог органи-
зовать мобилизованных, с профессиональной точки зрения ноль, был 
вербально унижен (по делу), а потом из-за тебя к человеку примени-
ли наказание раз эдак в пять превышающее тяжесть его проступка.

Незавидная судьба.

Юрий Баранчик
О предложении воссоздать СМЕРШ
Честно говоря, не вижу необходимости создавать ещё одну спец-

службу. Функции СМЕРШ вполне может выполнять ФСБ и её структур-
ное подразделение — управление военной контрразведки.

Полномочий достаточно, статей в УК РФ, по которым можно привле-
кать как внешних, так и внутренних врагов, тоже хватает. Если с учё-
том ситуации необходимо добавить статей в УК либо же усилить от-
ветственность, или же расширить полномочия, то Госдума, Совет Фе-
дерации, Президент могут легко решить эту проблему.

Главное же не в этом. Нужна не отдельная структура типа СМЕРШ, а 
политическая воля на тотальную чистку врагов как внутри страны, так 
и во вне, и кадровые перестановки внутри страны. 

Кадры решают всё. С элитой, заточенной под безбедную жизнь на 
Западе, нам войну не выиграть.

Тотальная зачистка должна, в первую очередь, пройти по госаппа-
рату и по владельцам крупнейших бизнесов, особенно связанных с 
добычей и переработкой природных ресурсов. Банковской сфере. По 
тем, кто играет на стороне Запада и показывает ему свою политическую 
лояльность. Параллельно можно заниматься и мелкой рыбёшкой, но 
начинать надо не с хвоста, а с головы.

Сладков+
ГОРОД КИЕВ ГОТОВИТСЯ К ОБОРОНЕ, ОПАСАЯСЬ НАШЕГО БОЛЬШО-

ГО НАСТУПЛЕНИЯ.  
Знаете, а я б не стал ёрничать по поводу действий нашего противни-

ка. Реальная оценка событий всегда лучше паники или бравады. Они 
ж не бежать собираются, а обороняться. 

Киев - подчинённое подразделение Пентагона. Это ж не Виталий 
Кличко созданием обороны командует, а иностранные советники, а 
они информированные специалисты.     

https://t.me/vladlentatarsky/18572
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Мне кажется, что к большому наступлению мы еще не стремимся. 
Зачем? Время нас не подпирает, это на Украине и на Западе то газ, то 
нефть, то электричество - всего меньше и меньше. А наши экспортные 
рельсы уже лежат на Восток. 

У нас ещё впереди увеличение МО РФ с миллиона до полутора мил-
лиона. Нам еще новые дивизии формировать и вооружать, ВДВ и мор-
скую пехоту расширять. Нам ещё офицерские ВУЗы разворачивать. Во-
йна, если она правильно ведется, это и неплохой бизнес. Конечно, по-
тери, я о них никогда не забываю, это большой моральный и, кстати, 
экономический груз, но я сейчас о позициях наших и противника. Вре-
мя для нас - это патока. 

Но об обороне городов, по примеру Украины, и нам стоит думать, о 
противодиверсионной работе, об уничтожении пятой колонны, о раз-
витии всего правильного и нужного. Особенно в тематике ВПК. 

А Киев правильно готовится. Нам его ещё предстоит освобождать, 
от Запада. 

Байки из Спасской Башни
«Киев уничтожил, наверное, большую часть своего активного муж-

ского населения и добился того, что Украина утратила свою историче-
скую самобытность. Появилось некое новообразование, раковая опу-
холь, которой не дают расти. Украина сама по себе не создала ничего. 
Она живет как отрезанная голова на блюде с подключенными трубоч-
ками и выполняет функцию даже не камикадзе. Камикадзе руковод-
ствовался самурайской честью, а Украина выполняет функцию терро-
риста-самоубийцы. Когда закончится спецоперация, просто не оста-
нется того государства, которое было».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

ВЧК-ОГПУ
Информация от источников ВЧК-ОГПУ указывает на то, что идет под-

готовка к новой возможной волне мобилизации. Если раньше была 
три разных списка потенциально мобилизуемых (у Минобороны свой 
единый список, у местных военкоматов свой и т.д.), что вызывало пол-
ную неразбериху, то последнее время все эти списки сводили в один 
единый. Он готов и сейчас идет его проверка. В частности, источники 
в Крыму рассказали о случаях обходов квартир, в которых живут муж-
чины, подпадающие под мобилизацию. В свою очередь источник из 
Саратовской области говорит о подготовке местными военкоматом за-
каза в типографии на выпуск крупной партии повесток. Все это указы-
вает на то, что, если мобилизация и не начнется в ближайшее время, 
то идет активная подготовка к ней.

МАРДАН
Существующая система формирования мобилизационного резерва 

отвечает запросам, которые стоят перед государством, и хорошо себя 
зарекомендовала, заявил глава комитета Госдумы по обороне гене-

https://t.me/kremlin_bashnya/36612
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рал-полковник Андрей Картаполов. Так он оценил возможность в бу-
дущем нарастить численность резервистов.

Интересно, когда и где эта система хорошо себя зарекомендовала? 
В 1-ю Чеченскую? Во 2-ю Чеченскую? В марте 2022? О чем вообще го-
ворит бывший начальник ГлавПУРа Картаполов?

Украинская кампания показала. что вся мобилизационная систе-
ма проржавела и почти полностью утратила дееспособность. Это при-
шлось признать даже военному министру, объявив о грядущей «циф-
ровизации» военкоматов. А без работающей системы военного учета 
вообще невозможно готовить и призывать в том числе и резервистов.

Если Картаполов хотел сказать, что в условиях большой войны на 
два фронта (что вполне вероятно) система мобрезерва не справится 
и России придется объявлять всеобщую мобилизацию, ну так и надо 
было это сказать. 

К чему всё это бессмысленное жонглирование словами?
Мы услышали. Сценарий всеобщей мобилизации является рабо-

чим. Чистим автомат, перематываем портянки.

BRIEF
Призывной возраст в РФ могут начать повышать уже в этом году. 

Под весенний призыв попадут мужчины от 18 до 30 лет, а в течение 
трех лет нижнюю границу поднимут до 21 года, — глава комитета ГД 
по обороне Картаполов.

Юрий Баранчик
В отношении конфликта на Украине для граждан России и для на-

шей армии, пожалуй, нет более раздражающего и ненавистного сло-
ва, чем «переговоры».

Вот пресс-секретарь Президента России Дмитрий Песков недавно 
сказал, что говорить о перспективе переговоров с Украиной не прихо-
дится.

Понятно, что данное сообщение рассчитано в первую очередь на 
внешнюю аудиторию, а не на внутреннюю. И оно такое обтекаемое и 
всё такое дипломатично прилизанное.

А нашим людям хотелось бы наоборот. Услышать в отношении укра-
инской хунты что-нибудь духоподъёмное в стиле уже ставшего клас-
сикой — «мочить в сортире».

Например, «или капитуляция, или сдохнете все умрёте, и не исклю-
чаю, что вместе с вашими покровителями на Западе». Да, и «никаких 
переговоров до безоговорочной капитуляции киевского режима».

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Помните как к оправданию хохлов, которые расстреляли сдавшихся 

наших солдат в Макеевке подключились их НАТОвские хозяева, рас-
сказывая что украинские свиньи действовали по протоколу и прочее 
бла бла бла?

https://t.me/rusbrief/83322
https://t.me/barantchik/8042
https://t.me/notes_veterans/7411
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Так вот наши солдаты показали что значит действовать согласно про-
токолу в бою.

Спойлер. Два хохла отказались выполнять требования нашего бой-
ца и были тут же отправлены прямиком к бандере.

Поздняков 3.0
Бой под Кременной! 
Русский Рэмбо! 
Одно из лучших видео за последний месяц!!!

Олег Царёв
Страшные кадры. Ближний бой. Русские убивают русских. Наши по-

беждают, но сердце болит.

Логика Маркова
Под Соледаром в полной панике солдат ВСУ расстреливает своих 

в упор, буквально сходя с ума. Ужасные кадры. Возможно они станут 
символом этой безумной войны. Солдаты ВСУ для спасения себя и 
Украины должны как можно быстрее перейти на сторону России сво-
ей настоящей родины.

Larkin
Солдат ценой невероятного риска для жизни попытался сохранить 

жизни ВСУшников. Предлагал им сдаться в плен и ждал их ответа го-
раздо дольше, чем любой другой на его месте. Это очень смелый ве-
ликодушный поступок. Не захотели сдаться и выжить – их выбор.

Лев Вершинин
И нет, убивать пленных нельзя. Но, полагаю, российским воинам, 

сражающимся на передовой, следует  понять, что укробесы, взятые в 
плен, скорее всего, будут отпущены Кремлем и вернутся, чтобы по-но-
вой убивать. А понимая, принимать меры, в горячке боя поступая так, 
как следует поступать, без ненужных фиксаций на камеру...

Vладислав Угольный
Отвратительное видео, не понимаю почему ВСЕ ВОЕНБЛОГЕРЫ его 

сейчас тиражируют.
Какого чёрта русский воин сделал это?
Какого чёрта он рискнул своей жизнью чтобы взять в плен украин-

ских недолюдей?
Зачем весь этот экшен?
Русским солдатам перестали выдавать гранаты, которые необходи-

мо использовать для решения вот таких вот задач без риска для жиз-
ни?

Русский воин, не повторяй подобное.

https://t.me/larkin_doc/10807
https://t.me/olegtsarov/4696
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Пользуйся гранатой.
upd. это не совет по тактике боя, проблема в том, что наш воин ри-

сковал жизнью во имя спасения этих хохлов. Вооруженных, т.е. леги-
тимной цели. Их сразу в расход надо было второй гранатой или сходу 
очередью в лицо. А наш воин же рискует зачем-то.

SOTA
Добровольно ушедший в октябре на войну с Украиной замглавы Го-

скомитета по занятости Якутии член КПРФ Савва Михайлов внезапно 
нашелся в гостинице в Москве.

Как пишет SHOT, там его обвинил в заманивании в номер и изнаси-
ловании эмигрант из Южной Кореи.

В конце декабря Михайлов заявлял, что «временно находится в Рос-
сии по состоянию здоровья», и обещал, что вопрос о его дальнейшей 
службе решится только в середине января. Как он оказался в гостини-
це в Измайлове — неизвестно.

Обвинения в изнасиловании Михайлов называет «страшной клеве-
той».

Vоенкор Котенок Z
В связи с успехами ЧВК «Вагнер» в Офисе Зеленского вновь верну-

лись к идее создания собственной ЧВК и привлечения туда украин-
ских заключенных для участия в боевых действиях против РФ. 

Эти планы по-прежнему разбиваются не только о позицию спец-
служб США, курирующих Киев, которые полагают более надежной ны-
нешнюю схему использования сменных команд иностранных «добро-
вольцев», но и о саму реальность. 

Попытки привлечь по амнистии заключенных предпринимались и 
ранее — с весны 2022 г. Ситуация упирается в тот факт, что в тюрьмах 
находится большое количество людей, осужденных по политическим 
мотивам, но формально отбывающих наказание по уголовным ста-
тьям. Благонадежность этих людей гарантировать невозможно, а сте-
пень их мотивации, в отличие от бойцов «Вагнера», оценивается как 
крайне низкая.

Кроме того, у Киева отсутствуют структуры, позволяющие админи-
стрировать данный ресурс в принципе. Даже обычные (неполитиче-
ские) уголовники после их привлечения в ряды ВСУ в большинстве 
случаев сколачивают банды наподобие батальона «Торнадо» и зани-
маются привычными грабежами и убийствами.

Всё это говорит о том, что украинской стороне едва ли удастся по-
вторить феномен ЧВК «Вагнер», а сама идея останется нереализован-
ной.

Бульба престоловъ
Увы и ах, им придётся довольствоваться феноменом боеспособной 

и эффективной регулярной армии. Тупые кастрюли…

https://t.me/sotaproject/52199
https://t.me/voenkorKotenok/44359
https://t.me/bulbe_de_trones/4465


ОГЛАВЛЕНИЕ 513ОДИННАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Readovka
11 января Шойгу произвел новые назначения руководства специ-

альной военной операцией — Минобороны РФ

Colonelcassad
Начальник Генштаба ВС РФ Валерий Герасимов назначен команду-

ющим Объединенной группировкой войск. 
Суровикин, Салюков и Ким - заместителями.

Раньше всех. Ну почти.
Повышение уровня руководства спецоперацией связано с расши-

рением масштаба решаемых задач, необходимостью организации бо-
лее тесного взаимодействия видов и родов войск, заявили в Минобо-
роны РФ.

МИГ России
Речь идет о смене руководства спецоперацией на Украине.
Хорошо это или плохо, мы не знаем. Но это исторический факт.

Логика Маркова
Генерал Суровикин заменён на генерала Герасимова на посту ко-

мандующего войсками СВО. Приказом Шойгу. Это то что я вам гово-
рил. Генералов перемещают, тасуют по принципу,  С Фонта в Штаб. С 
Штаба на Фронт. Суровикин не наказан и Герасимов не наказан. Это 
все одна команда. Ну конечно с конкуренцией, какая всегда бывает 
среди профи. Конкуренция среди генералов примерно так же идёт 
как среди футбольных тренеров и среди политехнологов.

Бульба престоловъ
Генерал Куколдон понижен, он был нужен только для сдачи Херсо-

на. Его заменил.. кто же этот молодой талант, юный полководец, све-
жее лицо? Та-да, старый пень конь Герасимов, который теперь совме-
щает две должности! Перестановки лохов на алкашей проводил бли-
стательный говноед Шойга. ОПК и Минпром вертят всех на хую, сдви-
гая изделия вправо к моменту тепловой смерти Вселенной.

Всё это — Длинное Государство Пыпы. Времени на раскачку нет. 
Время умирать русским есть каждый день.

Кто будет сдавать север ЛНР, ЗАЭС и Энергодар, Мелитополь и Бер-
дянск?

Умный еврей при губернаторе
Если войсками командует начальник Генштаба, значит это большая 

война. Очень символично, что назначение совпало с известием о по-
ставке противником на ТВД «леопардов». То есть - с сообщением о 
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том, что натовцы собрались воевать почти всем, что у них есть.

АДЕКВАТ Z
О назначении Суровикина в октябре Минобороны сообщало так: 

назначен командующим Объединенной группировкой войск (сил) в 
районе проведения специальной военной операции.

О сегодняшнем назначении Герасимова - так: назначен командую-
щим Объединенной группировкой войск (сил).

Про расширение масштаба решаемых задач после этого можно было 
даже не говорить специально, но Минобороны проговорило и это от-
крытым текстом. Наверное, для полной ясности.

МАРДАН
Зачем дополнительные полномочия Герасимову не понятно. На-

чальник Генерального штаба и так является руководителем всей всей 
военной кампании. Просто «по уставу».

Возможно, Суровикин не оправдал надежд. Но, возможно, есть еще 
одна причина не столь очевидная.

Россия готовится к вступлению в большую войну. Начало этой вой-
ны откроют поставки тяжелых вооружений Украине. Польша и Вели-
кобритания фактически заявили об этом сегодня официально. С этого 
момента СВО превращается в войну, в том числе и юридически.  

Если речь идет о войне, а не о «спецоперации», тогда игры в аль-
тернативные центры командования становятся неактуальными. 

Следующий шаг - создание Ставки Верховного Главнокомандующе-
го и конечно всеобщая мобилизация.

Рыбарь
От перемены мест слагаемых сумма не меняется: это единственное, 

что можно сказать про назначение Герасимова командующим Объе-
динённой группировкой войск (сил). Назначен начальник Генштаба ВС 
РФ вместо Сергея Суровикина, который отныне занимает должность 
заместителя.

В итоге, на счету Суровикина удары по энергосистеме Украины, ко-
торые не привели к её полному коллапсу, решение о перегруппиров-
ке на левый берег Днепра, проблемы мобилизованных, трагедия под 
Макеевкой и дебют «музыкантов» в Соледаре и Бахмуте. Согласитесь, 
спорный в глазах обывателя перечень достижений, которые теперь 
запишут на счёт «Генерала Армагеддона».

Vладислав Угольный
А вообще, какого хуя кто-то смеет быть недовольным тем, что мар-

шала Герасимова назначили главкомом? Это выверенное решение, 
которое свидетельствует лишь об одном — стрелки на новый поход 
на Киев нарисовали, но во время согласования осознали, что они на-
столько ГРАНДИОЗНЫЕ, что командовать ими кроме нашего гения (без 
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сарказма) не может.
Критикуешь — предлагай.
Предлагаешь — делай.
И это значит, что мы пойдем марш-марш полескими лесами в бой 

за Родину, за наш народ, прямиком на Киев.
И это будет конец гибридной войне.
Мы встанем где-то под Броварами, блицкриг сорвется вновь, но у 

нас будут мобилизованные и артиллерия.
И мы снесем все проклятое советское барыжное, населенное лю-

мпенами Левобережье, эту мерзкую Троещину. В ноль. Радикальным 
урбанизмом.

Главное чтобы в ближайшие дни не передумали и не свернули.
Славься, маршал Герасимов. Ты станешь новым Жуковым.
Кто против Герасимова — тот против сноса артой Киева.
Главное на пути в Киев на пенёк не садиться, а то задохнуться мож-

но.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Думаю, логика назначения Герасимова такая: В МО разработали но-

вый план, скорее всего план за авторством Герасимова. Затем началь-
нику Генштаба сказали: «Ты придумал, сам и командуй». Это назначе-
ние под грядущее комплексное наступление наших войск, за которое 
Герасимов будет нести персональную ответственность.

BRIEF
Назначение генерала Герасимова командующим Объединенным 

командованием может означать:
1. Перевод страны в новую фазу военного конфликта- проведение 

второй волны мобилизации и введение военного положения;
2. Перевод военной операции в режим КТО;
3. Активизацию переговорного процесса по линии Герасимов-За-

лужный. 
4. Резкое усиление партии Минобороны на фоне публичного нега-

тива со стороны группы Ковальчуков-Золотова-Пригожина. Усиление 
может быть связано с резким ростом негатива со стороны военных в 
отношении политического блока Кремля.

Игорь Коротченко
Решение по кадровым перестановкам в руководстве СВО согласо-

вано и одобрено президентом РФ.
На него в том числе повлияло начало поставок тяжелых западных 

вооружений для ВСУ, включая основные боевые танки.
Назначение Герасимова означает, что для решения задач СВО мо-

гут быть использованы в том числе и все без исключения средства по-
ражения, имеющиеся в арсенале ВС РФ. 
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Тактическое ядерное оружие становится потенциальным оружием 
поля боя - но не против ВСУ, а для возможного поражения в формате 
СВО целей на территории ЕС и стран НАТО - если того потребует ситу-
ация.

Канал визионера
Атака варлордов - Р.Кадырова и Е.Пригожина сегодня,  спустя три 

месяца, полностью отбита руководством Минобороны. Мало того, что 
повышен отстраненный ранее А.Лапин, но и, главное, понижен ниже 
плинтуса Суровикин, ранее руководивший СВО. Теперь СВО руководит 
В.Герасимов, а С.Суровикин не просто его зам, а один из трех замов - 
явно демонстративное унижение, столько «замов» не нужно. Сурови-
кин - всё.

Двоевластие в Минобороны закончилось, как и надежды на тран-
зит власти и реформы в МО. «Судный день» и Армагеддон для Украи-
ны окончательно отменен. Курс - на  перемирие.

Логика Маркова
Я впечатлен разнобоем версий о назначении Герасимова. А в реаль-

ности никаких установок от руководства не поступило, как это трак-
товать, поэтому коллеги хайпуют на новости кто в лес, кто по дрова. 
Как  честный эксперт, честно вам говорю,  - про политические послед-
ствия и пружины назначения Герасимова никто не знает ничего. Пока 
не знает.

BRIEF
FT: «Источник, близкий к российскому МО, сказал, что решение о на-

значении Герасимова командующим регулярными российскими вой-
сками в Украине отражает организационную борьбу, лежащую в ос-
нове военных действий, а не новое направление войны.  «Они просто 
тасуют колоду, потому что зашли в тупик и понятия не имеют, что де-
лать», — сказал источник.

МИГ России
Что касается Скотта Риттера, то наша уверенность в том, что в его 

лице мы видим сознательную и серьезную работу американских спец-
служб против России, с лета (когда был написан это пост) только уси-
лилась

МИГ России
Зачем Скотт рассказывает басни?
1) сделать так, чтобы госаппарат стал заложником ошибочных об-

щественных настроений (кто думает, что в России это невозможно — 
глубоко ошибается)

2) таким вот образом информационно поддерживает те круги США, 
которые выступают за увеличение военной помощи Украине
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но еще 20% оставляем «на чисто бизнес» с российским ТВ и 10% на 
самообман, бывает и такое, даже у военных аналитиков.

Платон Беседин
Скотта Риттера можно – и подчас даже нужно – смотреть/слушать, 

когда всё вконец опротивело, когда вокруг беспросветность, когда ду-
шит отчаяние от тотальной несправедливости… Вот тогда ты включа-
ешь Скотта Риттера с его баснями – и становится чуть легче. Терапев-
тический эффект. 

Так, живя в Киеве, я смотрел речи Николая Азарова, но только, ког-
да он пробовал говорить на украинском языке. Да, он умел веселить 
куда лучше «95-го квартала». И Скотт Риттер неплох.

Друид
Казахстан – восточная страна, руководство которой сделало тради-

ционный хитрый ход. Официально заявляется, что страна не участво-
вала в установке в украинской Буче «юрты несокрушимости», однако 
на самом деле казахстанское общество полностью управляемо и та-
кая инициатива в рамках «общественной дипломатии» вряд ли про-
шла мимо администрации Касым-Жомарта Токаева. 

На таких маленьких, по сути, микроскопических примерах видно, 
как К.-Ж. Токаев и его аппарат пытаются маневрировать и лавировать, 
желая пройти между Сциллой и Харибдой. Для них это опасный путь, 
ибо водить за нос Москву долго не получится. Стоит выразить наде-
жду на то, что Госсекретарь Казахстана Эрлан Карин, имеющий серьёз-
ное влияние в глазах К.-Ж. Токаева и отличающийся антироссийскими 
взглядами, это хорошо понимает.

Чёрный Прапор
Сначала возьмем Казахстан. А потом - Молдавию, Прибалтику, Поль-

шу и Финляндию. Обстоятельства могут сподвигнуть на вхождение в 
союзное государство Сербии, Болгарии, Словакии, Швеции. И Норве-
гию надо брать!

Андрей Сошенко, публицист

Раньше всех. Ну почти.
Молдавия будет добиваться вывода российских войск из Придне-

стровья мирным путем — МИД Молдавии

BRIEF
В Госдуме предложили запретить чиновникам выезжать за грани-

цу на время проведения СВО. Необходимо рассмотреть возможность 
запрета выезда депутатам, государственным и муниципальным слу-
жащим, а также лицам, замещающим государственные должности, за 
пределы страны (на период проведения специальной военной опера-
ции) по вопросам, не связанным с исполнением служебных обязан-
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ностей, считает зампред Комитета ГД по обороне, единоросс Юрий 
Швыткин.

AGDchan
Надо настраиваться на долгую и суровую войну. И будут впереди 

еще многие повороты. “Вагнер” диктует, однако, стиль. Никаких гума-
нитарных корридров, никаких договоров. Когда мы побеждаем, враг 
уничтожается под корень. И к славной смерти мы все должны быть го-
товы тоже. 

Предателям и колеблющимся нет места на войне. 
Взятие Солидара и неизбежное, хотя и очевидно, трудное, тяжелое, 

изнуряющее взятие Артемовска/Бахмута, далеко не уравновешивают 
ни Херсона, ни потерь на Харьковщине. Не говоря уже о полноценном 
освобождени Новороссии. До этого еще, увы, очень далеко. Сколько 
Солидаров, Мариуполей ещё впереди... 

И снова “Вагнер” лучше других понимает, что врага не надо недо-
оценивать -- враг силен, тверд и ведет себя отчаянно. Да, они гибнут 
тысячами и десятками тысяч. Но сопротивляются же… 

И секрет не только в поддержке Запада. Она важна, но не только 
она. У врага есть идеология. Отвратительная и мелкая, но идеология. 
Это крайний озверелый русофобский национализм.  Именно он, а не 
только мечта попасть в НАТО и мыть туалеты в ЕС вдохновляет упорно 
сопротивляющегося врага. 

Целые армии превращаются в гнилое бесславное мясо, потому что 
ими движет идея. И нами тоже  именно Идея движет. Если это признать 
и взять Русскую Идею на щит, мы не только сократим потери, ускорим 
Победу, но у нас будет и то, что по-настоящему предложить врагу. Не 
просто сдаться перед лицом силы, а перейти на сторону Правды. Мы-
то знаем, что такое Правда. Знают прежде всего те, кто сражается, кто 
гибнет, кто побеждает, кто любит своих сыновей, мужей, отцов, брать-
ев, друзей, вставших на защиту Отечества.  И кто на фронте всей душей 
своей, всем помышлением своим, всем телом своим. Правда нами и 
движет — а не только приказ или обстоятельства. Но сказать об этом 
надо. Пришло время. 

Мы выиграем эту войну, только победив на плане идей. У них наци-
онализм, у нас должна быть Империя. Священная Империя. Катехон. 
Это более высокая карта. Она побьет всё. И те, кто предпочтут Импе-
рию национальнмоу государству, не предадут своих идеалов. Они бу-
дут сражаться на нашей стороне за более высокий идеал. Нация — это 
важно, хотя мелкий национализм подл. А Империя  все равно много-
кратно важнее и лучше. С духовной, этической и эстетической точек 
зрения. Подлинная Империя может быть только православной. Зна-
чит, общей. Обратившись к корням, мы обретем единство. И величие, 
и гордость, и свободу. И мир. 

Мир наступит тогда, когда Империя победит.

https://t.me/Agdchan/8776
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ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Насчёт «нет у Пригожина никакого влияния», мой коллега Сергей 

Марков сильно заблуждается.
У Пригожина не просто влияние. Пригожин - палладин Путина. Ему 

дозволено все. Он стоит вне/над законом в поле национальных задач, 
которые ему лично формулирует президент.

И вот что я Вам скажу: после взятия Соледара Пригожин получил 
100 очков в карму. И конечно его влияние на политику страны и пре-
зидента - огромное. На общество? Огромное.

Пригожин жалует и карает как любимый центурион императора. 
Ещё пара успешных операций «Вагнера», и голосовалки про «Приго-
жина министра обороны» перестанут быть фантастикой.

Димитриев
Олег Царев пишет, что назначение Герасимова это предвестие ново-

го наступления. И это самая вероятная причина. Суровикин был слиш-
ком осторожен. Он избавился от уязвимого плацдарма на правом бе-
регу, сел в оборону по реке, стал отдавливать ВСУ от Донецка. Но не 
смог ударами по инфраструктуре принудить Киев к переговорам. Те-
перь Шойгу с Герасимовым, вполне вероятно, перейдут к более реши-
тельным действиям. Что интересно, широкое наступление ВС РФ нуж-
но не только Москве, но и Киеву. Потому что, в случае неудачи рос-
сийского наступления, это открывает для ВСУ новые возможности для 
контрудара. Чего сейчас у ВСУ нет.

Где будет направление нового удара? Север? Харьков? Запорожье? 
Каждый из вариантов проблемный. Может это всё-таки блеф?

ЧАДАЕВ
Придумал тут неполиткорректную и даже, я бы сказал, опасную шут-

ку. «Владимир №1 и Владимир №2». Что называется, для понимаю-
щих.

Zаписки авантюриста
Сладков, бедный,допился уже. Ну или старческий маразм начался. 

Так вот. Мы воюем за :
• Ликвидацию украинской государственности.
• Деукраинизацию русской Малороссии.
• Уничтожение всех носителей идеи «укронацистского консенсуса», 

как это называет Грубник.
А если мы воюем за ту невнятную залупу, про которую говорит Слад-

ков, то я забираю TF Surricats и еду домой зарабатывать масари, а не 
мёрзнуть и рисковать здесь своей безценной шкурой. Короче, не слу-
шайте Сладкова и прочих говорунов ртом, воюйте за свои идеи.

За нейтральную, блядь, Украину,мы воюем, оказывается. Именно 

https://t.me/zhivoff/7779
https://t.me/russ_orientalist/13215
https://t.me/chadayevru/1256
https://t.me/BeregTime/6820


ОГЛАВЛЕНИЕ 520ДВЕНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

ради нейтральной Украины мы несколько агломераций размолотили 
в пыль и пол критической инфраструктуры вынесли.

ГОССЛУГА Z
Какая-какая, блядь, Украина?!
Совсем уже ёбу дались некоторые. Десантникам и их родителям 

скажи про нейтральную самостийную Украину, ага.

Нам пишут из Янины
А вот тут я материться не буду. Я буду мило улыбаться, глядя на то, 

как брови у публики шустро ползут на затылок, шурша среди стоящих 
дыбом волос. 

Берег вон, видимо, в качестве coup de grâce предлагает версию «до-
пился, бедненький», но понятно же, что занесли человеку «новые вво-
дные». Как минимум - почву прозондировать. 

Как уже было неоднократно сказано, выигрывать войну руковод-
ство страны не хочет. Вот ваще. Разумеется, противник, который вы-
играть войну очень хочет, у него это миссия всей жизни, так сказать, 
этим нежеланием в своих интересах будет активно пользоваться. С со-
ответствующим результатами.

ПриZрак Новороссии
Все проще. 
Александр «Штатная форточка Овертона» Сладков обкатывает но-

вый темник. 
Как оно зайдет людям? Какова будет реакции? Насколько «пипл сха-

вает»?
Как людям, потерявшим родственников  в бездумных февральских 

«заходах колоннами» или «перегруппировках» под Киевом, Харько-
вом, Изюмом, Херсоном зайдет мысль, что мы воюем за нейтральную 
Украину? Ну, или очередные «минские»?

Возмущение ваше не имеет значения. Оно бессмысленно по опре-
делению.

Люди просто работают. Уплочено.

Юрий Баранчик
Согласен с коллегами - Сладков ляпнул. Очень сильно промазал с 

целями СВО. Конечно, никто не воюет за «свободную и независимую 
Украину». Потому что окраины, этого русского проклятия, больше не 
будет. Будет Россия. Одна и неделимая. Именно за это сейчас проли-
вают кровь сибиряки и чеченцы, питерцы и архангельцы, дагестанцы 
и мордвины. За Россию. Чтобы больше никакой Украины не было.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Знаете какой кошмар мучает меня каждую ночь?

https://t.me/gossluga/39561
https://t.me/wehearfromyanina/1238
https://t.me/ghost_of_novorossia/9182
https://t.me/barantchik/8054
https://t.me/notes_veterans/7427
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Русские войска, после тяжёлых боёв заходят в Киев, идёт бой за каж-
дый квартал.

И вот, когда наши штурмовые группы подошли к правительственно-
му кварталу и приготовились его штурмовать, по телевидению высту-
пил наркоман Зеленский из Польши, который заявил что украина го-
това к переговорам.

Правительство РФ отдаёт приказ прекратить огонь по всей линии 
боевого соприкосновения...

Просыпаюсь в холодном поту каждый день.

Zаписки авантюриста
главное - не кормите котиков холодными хохлами, у них будет болеть 

горлышко. Поэтому всегда в подразделении имейте котовый корм. А 
дальше - доставляйте котиков на пункты эвакуации. Котики - не укра-
инцы, и страдать не должны

Герман Садулаев
Мы видим, что когда мы сражаемся, то мы достигаем успехов, хотя 

бы тактических. А вот все эти оставления городов и огромных терри-
торий ведь случаются не потому, что нас продавили, выдавили отку-
да-то, не потому, что мы реально проиграли оборонительные бои ка-
кие-то. А просто потому, что мы снялись откуда-то и, мягко говоря, 
«перегруппировались».

Когда у нас нет таких странных и бессмысленных перегруппировок, 
то, как правило, в тяжелых боях мы побеждаем. Это, конечно, дает ос-
нования для осторожного оптимизма. И еще основания для осторож-
ного оптимизма дает всегда общение с бойцами там, на передовой. 

Когда видишь их веру в победу, их решимость сражаться, то пони-
маешь, что эту войну мы просто не можем проиграть. Несмотря ни на 
какие «Хаймарсы» на той стороне. Несмотря даже на просчеты наше-
го руководства. Несмотря даже на то предательство, которое вскры-
вается гнойниками в тылу. Наши бойцы на передовой просто не дадут 
нам проиграть эту войну…

Объясняет Readovka
Будет ли наступление, и если будет, то откуда? На эти вопросы сей-

час вам однозначного ответа никто не даст, но то, что в ближайшее 
время стоит ожидать важных новостей — это факт. А факт — самая 
упрямая вещь в мире.

Суверенная экономика
Новостную ленту России и мира не покидает город с характерным 

названием Соледар. Это не просто логистический узел, это центр соля-
ной промышленности европейского континента. В перспективе, когда 
СВО закончится, а город будет восстановлен, его экономический по-
тенциал позволит окупить не только все расходы, но и обеспечить раз-

https://t.me/BeregTime/6833
https://t.me/germansadulaev/895
https://t.me/readovkaru/2216
https://t.me/suverennews/739
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витие региона в будущем.

Пинта разума
Мысль Алексея Чаадаева о том, что на Украине мы имеем дело с 

«людоедским» гражданским обществом (паравластью), которое пол-
ностью подавило суверенное государство, очень интересна. Никто в 
России толком не изучает, почему Украина стала такой как сегодня. 
Проще ведь дать самую общую оценку в виде стандартных штампов: 
«в Киеве установлен неонацистский режим», «суть украинства - в па-
тологической русофобии» и так далее. 

Так что же случилось с украинским государством? А его съело рас-
поясавшееся гражданское общество, которое вышло из берегов и фак-
тически лишило Украину нормальной государственности.

МАРДАН
Самое главное, что у нас до сих пор нет «образа врага», мы воспри-

нимаем украинцев как заблудших младших братьев, которых надо 
слегка выпороть. А вот, для Украины мы – враг, настоящий, смертель-
ный, бомбящий и убивающий. Украинцы будут зубами вгрызаться в 
свою землю, чтобы не отдать ее москалям. И никакие рассказы о том, 
что они «американские марионетки» уже не работают. Они защища-
ют свою землю умело и остервенело, опираясь на поддержку тыла и 
всего населения.  

Будем учиться у украинцев, как надо ненавидеть по-настоящему.

Политджойстик/Politjoystic
Получается, что сегодня сложился военно - политический союз Мед-

ведев - Шойгу или он никуда не исчезал с 2017 года, когда Президент 
Путин, Медведев и Шойгу провели разговор в арктической пещере 
без присутствия охраны и помощников. Возможно, что тогда Прези-
дент Путин сказал им о том, что военное столкновение с Западом не-
избежно. В виде СВО или в ином сценарии. И там были сказаны клю-
чевые слова обещания верности и стойкости. В такой логике особенно 
важно понять степень доверия Президента и к Шойгу, и к Медведеву.

Образ будущего
Та встреча Путина, Медведева и Шойгу в «Трилистнике» в Аркти-

ке имела в том числе сиюминутный подтекст. Незадолго до этого вы-
шел фильм Навального «ОВНД», который наделал много шума в эли-
тах. И вовсе не из-за Навального, а из-за того, что ряд сцен с пролётом 
кинодрона над резиденцией в Плёсе (режимным объектом) вызвал 
подозрения, что заказчики фильма очень хотят отставки Медведева с 
поста премьера. И они влиятельны.

Отставка с последовавшим теперь усилением ДАМа случилась-та-
ки, но позже. А тогда встреча в «Трилистнике» показала, что ВВП кино 
в YouTube не смотрит, а Медведев не в опале.

https://t.me/pintofmind/2930
https://t.me/mardanaka/12736
https://t.me/politjoystic/30589
https://t.me/obrazbuduschego2/12536
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Да, могли говорить и о более глобальных вещах, но военные тайны 
обсуждались скорее всего позже где-то в Хакасии. Среди медведей, 
без Медведева.

Юрий Баранчик
Коллеги (Образ и Политджойстик), ну, вот вы серьезно? Что, ФСО не 

может обеспечить секретность переговоров главы государства в тех 
помещениях, в которых он находится? В Арктику надо летать каждый 
день или в Хакасию?? Да президент каждый день принимает десятки 
решений с разным уровнем секретности. Не налетаешься.

Старовойтов о политике
Ковидная повестка и повестка СВО работают по закону сохранения 

- в нашем случае, закону сохранения предельных величин психологи-
ческой нагрузки на умы граждан. Чем больше будет новостей о росте 
заболеваемости - тем меньше общество будут информационно ми-
литаризировать. По одной причине: каждая из этих тем требует уси-
ленного административного давления на граждан и даёт предельно 
высокий рост тревожности. Тяжести двух сверхнагруженных проектов 
общество может и не выдержать.

Другими словами, рост заболеваемости ковидом в официальных 
медиа - свидетельство приближения к окончанию СВО.

Логика Маркова
WSJ , Wall Street Journal, это по сути орган глобальной олигархии, 

пишет со ссылкой на свои источники в ВСУ, что потери ВСУ в Бахмуте и 
Соледаре огромные. И что потери ВСУ точно намного больше россий-
ских потерь. Почему?

Вообще армия, которая наступает, несет потери в 3 раза больше, 
чем армия в обороне. Но в Бахмуте и Соледаре это наоборот. Причина 
в том, что армия России там имеет подготовленных солдат и их жизнь 
берегут. А ВСУ кидает в бой слабо подготовленных недавних мобили-
зованных. И американское руководство ВСУ не бережет жизни укра-
инских солдат. Генералы с двумя паспортами, украинским и американ-
ским или британским, буквально заваливают сотнями трупов украин-
ских солдат боевые позиции армии России каждый день. 

Некоторые называют общие потери ВСУ в Бахмуте и Соледаре с осе-
ни до 25 тысяч человек. Никто не знает точно. Зеленский скрывает 
ужасные цифры потерь, потому что он лично виновник этих десятков 
тысяч убитых украинских солдат.

Неофициальный Безсонов «Z»
Это прекрасно!
«...Мы могли бы закончить СВО ещё в мае, но передумали, чтобы 

провести модернизацию в армии и получить духовное развитие...»
Как эту откровенную дичь воспринимать??? То есть командование 

https://t.me/barantchik/8050
https://t.me/sstarovoytov/448
https://t.me/logikamarkova/4941
https://t.me/NeoficialniyBeZsonoV/21284
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намеренно допустило усиление артиллерийских обстрелов Донбасса, 
поставки Хаймерсов, потери среди солдат и офицеров, жертвы среди 
мирного населения? Как эти слова должны воспринимать граждан-
ские и военнослужащие??? А модернизацию раньше провести нель-
зя было, вы все до СВО жили в информационном вакууме и не зна-
ли о современном вооружении противника??? А какими силами мы 
бы в мае победили???? А зачем бросили Харьковскую область и Хер-
сон???? 

Надеюсь, что уважаемый эксперт переволновался в прямом эфире 
и не то имел ввиду.

Старше Эдды
Какой же ебаный стыд. И ведь этого человека реально представля-

ют как эксперта! Владимир Соловьев абсолютно правильно делает, 
что показывает их на своих передачах, я серьезно. Мы должны это ви-
деть дабы понимать, какая лакуна у нас в военном интеллекте.

Холмогоров
Всегда помните, что Америка была заселена с территории России.
Мало того, значительная часть американских индейцев имеет га-

плогруппу R1, то есть почти русские ;)))

Логика Маркова
Эрдоган предлагает России и Украине гуманитарные коридоры для 

раненых. Прежде всего для раненых ВСУ в Соледаре и Бахмуте. Он 
предлагает остановить военные действия и спасти ВСУ от жестокого 
поражения. Цель Эрдогана не помощь Зеленскому, а имитация помо-
щи Зеленскому, чтобы Байден не отдал приказ свергнуть Эрдогана во 
время выборов этим летом.

Лев Вершинин
С киевского попки спрос невелик, как и с нынешней «украины». Она 

всего лишь инструмент, и ее мнение неинтересно. Интересна страте-
гия реального противника, оперирующего этим инструментом. А она 
уже вполне очевидна даже не имеющим военного образования. Со-
гласитесь, трудно не заметить, что на данном этапе войны «коллектив-
ный Запад» занимается «вымариванием» России, заставляя ее тратить 
людские и технические ресурсы в борьбе с инструментом. Не слишком 
успешной, тяжкой, вязкой, затратной войне с противником, абсолют-
но не считающимся с потерями. И для владельца инструмента, и для 
назначенцев, этим инструментом оперирующих, количество выбро-
шенного «сырья» никакой роли не играет, а технику Запад поставляет 
исправно, по нарастающей, количественно и качественно. Исходя из 
того простого соображения, что потенциал ВС РФ рано или поздно ис-
сякнет. И людской, поскольку российский социум, в отличие от «укра-
инского», зажатого в тиски, расслаблен и в случае всееобщей мобили-
зации может вспыхнуть, и материально-технической, ибо своими си-
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лами (даже с закупками) постоянно нарастающий «ленд-лиз» коллек-
тивного Запада не перешибет, а о переводе российской промышлен-
ности на военные рельсы и речи нет. Это, собственно, - учитывая вли-
яние олигархата, - и невозможно. А в реальность какого-то «коренно-
го перелома» реальный противник, хорошо изучивший психологию 
и знающий потенциал военного и политического руководства России 
категорически не верит, - а кто бы на его месте поверил?

К чему я? А вот к чему. Уже всем ясно, и об этом много пишут, что 
дело идет к большим сражениям, и в этих сражениях Киев «сырье» 
жалеть не будет. По моим данным (уж извините, скринов не даю, но 
куда надо на всякий случай послал) там согласована, запланирова-
на и утверждена цифра безвозвратных потерь на предстоящие фев-
раль-март - до 70 тысяч голов, и в случае, если прорыв на Мелитополь 
или Бердянск увенчается успехом, эта цена считается приемлемой. 
Именно под эту операцию Запад сейчас начал гнать в распоряжение 
Киева тяжелую технику своего производства, и можете быть уверены: 
к марту только танков подгонят от 200 до 300, а о ракетных установках 
я даже не говорю. А далее все просто: или укробесы передавят росси-
ян, перемолов все, что Россия сумела накопить, или россияне добьют-
ся частного успеха, но все, что они сумели накопить, опять-таки будет 
перемолото, и ситуация заглохнет.

То есть, стратегия Запада проста: подождать, пока ВС РФ, возглавля-
емая г-дами Шойгу и Герасимовым (при условии, что они не предате-
ли), стерлись об инструмент, - а потом, после очередной вязкой мясо-
рубки, в дело пойдут войска НАТО, где твердо уверены в том, что СЯС 
не проснется ни в коем разе.

Вот, собственно, на чем основана уверенность Подоляка. Но  об-
ратите внимание на список: (а) границы 1991, (б) репарации, (в) три-
бунал и пожизненные сроки. То есть, имеет место некий простор для 
торговли. И в Штатах уверены, что Кремль в итоге согласится на «а» 
и»б», если пункт «в» будет снят.

Vоенкор Котенок Z
Будет серьезная драка. Правильно, на мой взгляд, нам сидеть от 

обороны, а не наступать. Работая от жесткой обороны, разбить хох-
ла в наступлении и либо на плечах заходить в его оперативные тылы, 
либо принудить к переговорам, оставив за собой коридор в Крым и 
ЛДНР. Если так случится, то это оптимистический сценарий этого года. 

Если удержимся в обороне, не дадим прорвать наши линии оборо-
ны, и хохол разобьется, то получим условную паузу на год-два в войне. 
Потом она опять начнется, но у нас будет возможность подсобраться 
с силами, серьезнее подойти к вопросу войны.

Если этого не сделаем, сами понимаете что… 
23-й год — год перелома. Говорить нам о наступлении глупо, несе-

рьёзно. Говорить, что возьмем Киев – тоже. Задача скромнее — встре-
тить хохла достойно и положить его.

Игра в активную оборону с короткими контрнаступлениями для вы-

https://t.me/voenkorKotenok/44389
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хода, условно говоря, к Запорожью. Это было бы здорово. Или вер-
нуть часть позиций на Харьковском и Сумском направлениях. Насту-
пать везде и сразу (по факту — нигде) пора прекращать. Надо трезво 
подходить к этому вопросу.

Бульба престоловъ
Что-то ни разу не гойда. А как же перелом на фронтах? Репки? Вто-

рая армия мира? Ввод в бой легионов мобилизованных? Перемалы-
вание петухов? 100500 потерь ВСУ? Ц-ц-ц.

Русское общество должно осознать цену Пыпы и многонационализ-
ма, и избавиться от этих вещей навсегда. Но боюсь, что многие отда-
дут предпочтение твёрдой руке Кадырова и Пригожина. 

Меня особенно поражало лидирование Пригожина перед Стрелко-
вым в опросах. Интелихент какой-то клятый, не то что наш разбойник 
и союзник Кадырова.

Боюсь, всё плохое для Российской Федерации только начинается. И 
поражения от хохла будут симптомом, не самой болезнью. И чем ярче 
проявит себя симптом, тем больше шанс на осознание обществом этой 
болезни.

https://t.me/bulbe_de_trones/4489
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ТРИНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Vладислав Угольный
Наше наступление принесёт хороший результат, но войну не закон-

чит. Война будет продолжаться и далее, затягиваясь до 2024 года.
Но планируемым наступлением, судя по всему, хотят и желают за-

кончить войну.
Пускай. Мы освободим ещё кусок русской земли и убьём ещё вра-

гов русской нации.
Но война не кончится, не обманывайте себя.

ДШРГ Русич

Байки из Спасской Башни
Вечером 12-го января завершено освобождение города Соледар, 

который имеет важное значение для продолжения успешных насту-
пательных действий на Донецком направлении.

https://t.me/zola_of_renovation/4071
https://t.me/dshrg2/551
https://t.me/kremlin_bashnya/36649
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Установление полного контроля над Соледаром позволяет отрезать 
пути снабжения украинских войск в расположенном юго-западнее го-
роде Артемовск, после чего заблокировать и взять в «котел» остаю-
щиеся в нём подразделения ВСУ.

Взятие Соледара стало возможным благодаря постоянному огнево-
му поражению противника штурмовой и армейской авиацией, ракет-
ными войсками и артиллерией группировки российских войск (сил). 

Они непрерывно наносили сосредоточенные удары по позициям 
ВСУ в городе, воспрещая переброску резервов, снабжение боеприпа-
сами, а также попытки отхода противника на другие рубежи обороны.

Из заявления Минобороны РФ

Объясняет Readovka
Соледар наш. Главное — не останавливаться
Реальность гидравлическим прессом давит на украинские головы. 

Соледар, потерю которого долго не признавали, в руках русских, и те-
перь командование незалежной вынуждено сквозь зубы объяснять, 
что он «не так уж и нужен был», и что «отход идёт по плану». Ну а тол-
пы полёгших в этих боях украинских солдат — чистый убыток. Списа-
ли... и едем дальше. 

Для нас же главное — не останавливаться. Войска наносят против-
нику поражение, но из этих поражений должна сложиться большая 
катастрофа для ВСУ. А ещё важнее то, что вагнеровцы под Соледаром 
подарили стране первую хорошую новость за долгое время.

Из снарядных осколков они складывают слово «Вечность».

Поддубный |Z|О|V| edition
Бойцы «Вагнер» продолжают зачистку Соледара, взяв под контроль 

депо железнодорожной станции Соль.
 Также, по сообщениям с мест, боестолкновения идут и в районе 

рудника № 7, здесь остатки украинских формирований продолжают 
оказывать сопротивление.

Kotsnews
Слова мудрого человека. Евгений Пригожин в ответ на вопросы о 

том, почему ЧВК «Вагнера» не упомянута в сводке МО:
«Все ваши вопросы, безусловно, отдают дань уважения бойцам, ко-

торые участвовали в героическом взятии Соледара. И на эти вопросы, 
безусловно, ответы потребуются, но не сейчас. Лодка и так качается.

С уважением отношусь к вашему вниманию, но, надеюсь, вы пой-
мете, почему я промолчал».

Стрелков Игорь Иванович
В т.н. «молчании» господина Пригожина содержится, однако, очень 

громкий намёк на «качающуюся лодку». Да и заявление господина 
Трошева (который у Пригожина трудоустроен) без разрешения «шефа» 

https://t.me/readovkaru/2226
https://t.me/epoddubny/14509
https://t.me/sashakots/38041
https://t.me/strelkovii/3730
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вряд ли могло прозвучать.
На лицо острейший конфликт между «официальным Минобороны» 

и «неофициальной армией». Вернее - между их руководством. Кон-
фликт, во время войны совершенно недопустимый.

При отсутствии симпатии к обеим сторонам конфликта (как к руко-
водству МО РФ, так и к управляющему коллективу ЧВК «Вагнер»), смею 
полагать, что данное обострение вызвано угрозой, возникшей «Вагне-
ру» со стороны нового командующего операцией - «верного шойгуш-
ника» Герасимова.

Начальник НГШ (которого Пригожин, к тому-же, лично критиковал) 
явно направлен на новое место с одной главной целью: «покончить 
с фрондой» по отношению к Фанерному Маршалу, пышным цветом 
расцветающей на фронте. В ближайшей перспективе, как мне видит-
ся, Шойгу (руками Герасимова) будет «напролом» добиваться полно-
го подчинения отрядов ЧВК Минобороны - вплоть до расформирова-
ния отрядов «Вагнера» и передачи личного состава/вооружения в соб-
ственные структуры (на пример - давно существующее «ручное» ЧВК 
«Патриот»). С отстранением всех ,кого лично Шойгу и Герасимов со-
чтут «враждебными» для себя лично и опасными (это лично для Шой-
гу) в плане конкуренции на внутриполитическом поле.

И теперь - последнее слово за президентом. Путин (как он любит) 
должен выступить в качестве арбитра. Если ситуация не изменится и 
«Вагнер» сохранит свои полномочия - значит вмешательство произо-
шло. Если нет... Пригожин окажется выброшен не только с военного, 
но и с политического поля (ибо без своего частного войска он никто и 
звать его никак). И - в свою очередь - это будет означать резкое усиле-
ние позиций самого Шойгу (что тоже вряд ли понравится многим на 
Старой Площади и в окружении Путина).

Если-же оторваться от подковерных политических интриг кремлев-
ских рептилий, то самым нормальным выходом из сложившейся си-
туации (логичным со всех сторон) было-бы принятие главнокомандо-
вания на себя лично Путиным. И тогда обе стороны конфликта оста-
лись-бы «на равных» перед ним, как главнокомандующим. Однако 
президент уже почти 11 месяцев от личной ответственности за дей-
ствия войск на войне упорно уклоняется (и не зря - с победами у во-
йск как-то «не густо»). Но сейчас ему всё-таки придется сделать выбор: 
или дать «сожрать» Пригожина, или нанести сильный удар по Шойгу, 
или взяться за дело самому.

Если он еще способен на любое из этих действий, конечно...

Логика Маркова
Победитель Соледара. Евгений Пригожин в салоне транспортного 

самолёта. Эпическое фото. Смотрит донесение с фронта? Разрабаты-
вает новые стратегические операции? Возможно. Но на самом деле 
он здесь отдыхает после фронта, летит в Питер и просто играет в шах-
маты. Но Залужному я все же рекомендовал бы уже бояться.

https://t.me/logikamarkova/4949
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Старовойтов о политике
Князь Соледарский

МИГ России
Соледар - классическая иллюстрация поговорки «у победы много 

отцов». Продолжение напоминать не будем, сами погуглите

Логика Маркова
По взятию Соледара есть разные концепции его значения.
1. Российская публичная версия. Взятие Соледара позволит армии 

России быстро взять Бахмут, Северск и по степям выйти к следующей 
линии обороны ВСУ Краматорск - Славянск. Это тактический успех ар-
мии России, который может перейти в оперативный успех в случае 
взятия Бахмута и Северска. И может перейти в стратегический успех в 
случае взятия Краматорска и Славянска.

2. Вторая версия значения взятия Соледара это западная публичная 
версия. 

По ней Соледар не имеет никакого серьёзного значения. Это просто 
попытка Кремля после нескольких месяцев поражений армии России 
дать хоть какие то военные хорошие новости для поднятия духа сол-
дат и населения в России. Россия затратила огромные ресурсы воен-
ной техники и людей для бессмысленных с военной точки зрения атак. 
Потеряла время и силы. А армия Украины, сохранив силы, теперь бу-
дет опять наступать.

3. Третья версия по значению взятия Соледара российская жёстко 
патриотическая. Согласно ей, главное не взятие Соледара, а уничто-
жение большого числа ВСУ в боях за Бахмут и Соледар. Оперативное 
значение Соледара и Бахмута невелико. Но уничтожение там большо-
го числа ВСУ это большая победа. 

Политический, а не военный подход Зеленского, который требовал 
от ВСУ не портить ему картину побед Украины в западных сми, позво-
лил России заманить в «мясорубку» в Бахмуте и Соледаре ВСУ и унич-
тожить до 25 тысяч солдат ВСУ. А главная задача это разгром армии 
врага.

Также затяжной штурм Бахмута и Соледара позволил России выи-
грать время для подготовки и вооружения новой армии включая 300 
тысяч мобилизованных.

И ВСУ, отдавая войска в Бахмут и Соледар, не смогли начать никако-
го нового наступления в этот сложный для России период.

А теперь армия России с новыми войсками начнёт большое насту-
пление. И Герасимов для этого назначен.

4. Четвёртая версия по взятию Соледара это украинская версия. Со-
гласно ей, Украина мужеством обороны Бахмута и Соледара уничто-
жила огромное число солдат армии России и поэтому наступление 
армии России скоро заглохнет. Ведь соотношение потерь в обороне и 
наступлении 1 к 3. 

https://t.me/sstarovoytov/451
https://t.me/mig41/23380
https://t.me/logikamarkova/4944
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Это просто не правда. Когда Вермахт наступал в 1941 году, то потери 
Вермахта были намного меньше, чем потери Красной Армии. А когда 
Красная Армия наступала в 1943 1944 1945 годах, то потери Красной 
Армии были намного меньше, чем Вермахта. 

Сейчас в Бахмуте и Соледаре потери ВСУ намного больше, чем поте-
ри Вагнера и армии России, потому что Россия бережёт своих солдат, 
а Киев закидывает фронт тысячами трупов недавно мобилизованных 
украинских солдат. 

Так что эта 4я версия ложь и пропаганда.
5. Пятая версия значения взятия Соледара конспирологическая. Со-

гласно ей, это борьба Пригожина и Герасимова, Генштаба и ЧВК Вагнер. 
Генштаб недоволен успехами Вагнера и Пригожина и дал им убий-
ственный приказ штурмовать Бахмут. Чтобы так и уничтожить много 
ВСУ и сорвать план наступления ВСУ и заодно чтобы Вагнер там поло-
жил много бойцов и надорвался.

А Вагнер сделал хитрый маневр, взял Соледар вместо Бахмута и так 
прославил себя, сделав первую победу России после нескольких ме-
сяцев поражений армии России. 

Теперь логика военных действий 
России во многом определяется логикой борьбы Генштаба и Вагне-

ра, Пригожина и Герасимова, за благосклонность Путина и за ресурсы.

Чёрный Прапор
«Кругом измена, трусость и обман» – слова Императора Николая II, 

записанные им в своём дневнике 2 марта 1917 года. Я не удивлюсь, 
если когда-то наши потомки прочтут то же самое в дневнике В.В.Пути-
на.

Владимир Малёванный, продюсер, режиссер

АДЕКВАТ Z
Кокаиновый клоун и его говорящие головы продолжают с пеной у 

рта отрицать падение Соледара. На участок фронта тем временем про-
должают тащить укрорезервы. От бригад, приберегавшихся и готовив-
шихся для наступления совсем в другом месте, до теробороны из ты-
ловых городов и весей россыпью.

Если эти два фактора сложатся в продолжение попыток контрата-
ковать или даже контрнаступать в надежде отбить город, типа быстро 
поднятое не считается упавшим, лучшего (в отношении последствий 
для их живой силы) просто нельзя будет желать. Укроресурсы, где еще 
сохраняются проблески разума, такой сценарий предвидят как базо-
вый и ждут его реализации с глубокой нутряной тоской.

Образ будущего
Технология перетекания украинского майдана в российский в це-

лом понятна.
Сумасшедших пассионариев, захвативших повестку на Украине, пе-

https://t.me/darkprapor/6239
https://t.me/politadequate/7145
https://t.me/obrazbuduschego2/12546
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ренацелили на Россию, раскачав выдуманный культурный конфликт 
до военного.

В реакции России наращивается свой собственный пул сумасшед-
ших пассионариев, ведущих страну на «крестовый поход» против тех 
сумасшедших. Горячая фаза конфликта позволяет нашим сумасшед-
шим пассионариям захватить повестку.

Затем они, глубоко впитав в себя все черты украинства, просто ме-
няют модуль,  находя новую цель внутри (поиск врагов, уклонистов, 
просто несогласных с их сумасшествием).

До конечной точки процесс не пройден, но все пути открыты: никто 
шлюзов на пути этого процесса не ставит, под видом «народной мо-
билизации» вирус украинства и безумия распространяется. 

Общество пока к нему имеет устойчивый иммунитет, но провока-
ции на пограничные состояния будут инспирироваться: стратегию на 
украинизацию России никто не отменит.

Понимают ли наши внутренние сторожа это? Вопрос крайне инте-
ресный.

BRIEF
Переговоры России и Украины должны быть прямыми без каких-ли-

бо посредников. Это самый лучший вариант, заявил директор депар-
тамента МИД РФ Алексей Полищук.

Александр Ходаковский
Прочитал в сети призыв научиться ненавидеть их так, как они не-

навидят нас. Да, ненависть - это хороший временный стимулятор. Но 
если в нас недостаточно убеждённости в собственной правоте, веры 
в себя, настоящих мотиваций - ненависть не надолго поддержит «го-
рение». Им приходится всё время делать инъекции ненависти, пото-
му что дом их построен на песке, и за ними нет ни Божеский, ни исто-
рической правды. А ненависть - она как чистый адреналин: когда кро-
ви хватает - учащённое сердцебиение помогает, а когда кров нет - то 
адреналин только зря заставляет сокращаться сердце. 

Я убежден, что если мы научимся ненавидеть ТАК, как они - мы про-
играем, даже победив на поле боя. Они уже проиграли - их ненависть 
к русскому, явленная задолго до русского пришествия, привела под-
контрольную им нашу территорию к пропасти. Им только и остаётся, 
что инъекции - то ненависти, то западных подачек. Научите  общество 
их ненавидеть - и вы погубите всё, за что отдано столько жизней. Луч-
ше научитесь сами понимать, что это за война, и научите этому пони-
манию других - этого хватит.

Образ будущего
Практически каждый день, уже много лет все ведущие пропаган-

дистские паперти заняты людьми, которые не каются, а призывают 
нас «учиться у украинцев ненависти».

https://t.me/rusbrief/83660
https://t.me/aleksandr_skif/2552
https://t.me/obrazbuduschego2/12544
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И насаждают эту ненависть. Идя поперек русской традиции биться 
с врагом за любовь к ближнему, а не за уподобление врагу.

Параллельно от Путина (Патрушева, Патриарха) звучит другое: укра-
инцы наши братья, мы воюем не с ними.

Пока эта шизофрения не закончится, никакой единой идеологии это-
го конфликта не появится. 

Власть не хочет украинизироваться, понимая, что это её разлагает, 
но украинизация лезет изо всех щелей.

Readovka
Следует конфисковывать российское имущество у граждан, кото-

рые уехали из страны — Володин 
Председатель Госдумы РФ раскритиковал россиян, которые уеха-

ли из страны и продолжают жить за счет граждан, сдавая им в аренду 
недвижимость и получая гонорары. По его мнению, их цель — выслу-
житься и попытаться сохранить свое благосостояние за рубежом. 

Согласно законодательству РФ, такие заявления можно расценить, 
как призывы к экстремизму, реабилитация нацизма или дискредита-
ция ВС РФ, однако это задача следственных органов, подчеркнул Во-
лодин.

«В этой ситуации правильно будет соответствующие статьи Уголов-
ного кодекса дополнить пунктом о конфискации у негодяев имуще-
ства в РФ, которого у них достаточно, чтобы возместить нанесённый 
ущерб. Но совести им это, конечно, не вернёт», — подчеркнул спикер.

Логика Маркова
Пригожин с фронта срочно вылетел в Питер. В Питер также из Уфы 

вылетел Путин. Видимо в Питере будет встреча Путина и Пригожина и 
будет принято решение о развитии ЧВК Вагнер, после первой победы 
именно Вагнера, взятия Соледара. Вагнер сейчас выглядит как самое 
боеспособное подразделение военных сил России. Вагнеризация ар-
мии России стоит на повестке.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
В США обеспокоены активностью ЧВК «Вагнер» и ведут работу по 

её нейтрализации 
▪️ «Мы знаем, что эта группа вербует солдат как в Сербии, так и в 

других странах мира, и мы обеспокоены этим. Вот почему мы работа-
ем с правительством в Белграде, а также с остальным миром, чтобы 
нейтрализовать их деятельность», -заявил представитель Госдепа Де-
рек Шолле в ходе своего визита в Сербию заявил советник Госдепар-
тамента Дерек Шолле.

▪️ Американская газета Politico пишет, что Вашингтон активизирует 
сбор данных о деятельности ЧВК «Вагнер», в том числе в Сербии и Цен-
трально-Африканской Республике. Как утверждается в статье со ссыл-
кой на сведения, полученные из дипломатической переписки, «долж-
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ностные лица США все больше отслеживают передвижения и действия 
ЧВК за пределами Украины».

Друид
США, действительно, были бы рады нейтрализовать ЧВК «Вагнер», 

да руки коротки. ЧВК давно уже работает/работала в разных точках 
мира, среди которых Ливия, Сирия, Мадагаскар, ЦАР и другие. Про 
факты вербовки сотрудников в Сербии мало известно, но исключать 
это также нельзя. Хотя у Евгения Пригожина и без Сербии есть про-
странство для манёвра – это и заключённые, и российская глубинка, 
жители которой охотно идут в наёмники, так как перспективы в таком 
случае перед ними открываются большие, хотя и риски, конечно же, 
тоже.

А насчёт обеспокоенности США по поводу ЧВК «Вагнера» – это сей-
час звучит как хорошая реклама этому проекту и лично Е. Пригожи-
ну. При этом США и их украинским подчинённым предстоит пытаться 
«нейтрализовать» всю объединённую группировку российских войск 
в зоне СВО, что является вовсе нереализуемой задачей.

Анатолий Шарий
Депутат Госдумы Нина Останина заявила об отмене отсрочки для 

отцов с тремя детьми, об этом она сообщила со ссылкой на члена СПЧ 
Ирину Киркору.

Теперь - хоть даже и пять детей у тебя, пофиг

Байки из Спасской Башни
«Отсрочка от мобилизации для отцов троих и более детей сохра-

няется! Соответствующая директива Генштаба, выпущеная в октябре, 
продолжает и продолжит действовать. Отработали этот вопрос с МО, 
чтобы прекратить все спекуляции на эту тему».

Андрей Турчак, секретарь генсовета «Единой России»

Наш Regnum
Военный комиссар Забайкальского края Юрий Шувалов подтвер-

дил, что Генштаб отменил директиву, которая предоставляла отсроч-
ку от мобилизации многодетным отцам — РБК

«Решение о предоставлении отсрочки многодетным отцам отмене-
но начальником Генерального штаба решением от 21 декабря. Доку-
мент от 4 октября отменен полностью», — заявил он.

Юрий Баранчик
Интересно, в Директиве написано, кто в случае гибели отца мно-

годетного семейства будет кормить, одевать, воспитывать его детей? 
Вот кто конкретно? Интересно, кто после этого из мужчин, из тех кто 
настроен на многодетную семью, будет думать о повышении рожда-
емости? Получается, шелупонь, несколько сот тысяч призывного воз-
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раста выпустили из страны, а отдуваться за них должны те, кто подни-
мает демографию страны. Кто после таких решений будет ее подни-
мать? 

Понятно, почему в годы Великой Отечественной мобилизация была 
всеобщей - война. Но сегодня-то «всего лишь» СВО. Плюс непонятно, 
почему тогда айтишникам и многим другим отраслевикам, в том чис-
ле ведущим медиа-ресурсам, дали освобождение от призыва?

Или мы все-таки приближаемся к порогу реальной войны с НАТО? 
Но тогда и всех остальных надо лишать отсрочек. Иначе странная из-
бирательность получается.

Чёрный Прапор
Мобилизация нужна нашему обществу. Но для этого необходимо 

обратиться к нашим истокам. Чего теперь бояться и играть в толерант-
ность, если Россия, как пишет Марков, на краю гибели? Надо вспом-
нить, с чего начинается Русь. А начинается она со святой купели Дне-
пра. Надо вспомнить, что Россия – Дом Пресвятой Богородицы. Идея, 
мировое призвание Руси – хранить веру Православную. Надо встать и 
на Украине и в России на защиту Русской Православной Церкви, встать 
на защиту Святой Руси.

Встанем. И в этом строю не будет «ограничений по возрасту или бо-
лезням», не будет контрактников и наемников. В этот строй встанет 
весь Русский народ, покаявшийся и осознавший себя великим хри-
стианским народом, хранящим веру святых отцов. Такая мобилиза-
ция нам нужна.

Да воскреснет Русь! И расточатся врази ея!
Игорь Романов, доктор социологических наук

Димитриев
Повышать минимальный возраст призыва с 18 до 21 год не будут, 

но повысят максимальный – с 27 до 30 лет. Отсрочки от мобилизации 
для отцов троих детей не будет, а граждан старше 30 лет отправят на 
сборы. Кажется, это называется «милитаризация». Теперь интересно, 
будет ли «нацификация»? Или как там «многонацификация»?))

Логика Маркова
В узких кругах идёт шум от интервью Леонида Невзлина. Он заявил, 

что после начала СВО в окружении Путина увеличилось число галахи-
ческих евреев. Это такие, чье еврейство идет по линии матери. То есть 
фамилия и имя и отчество русские, а на самом деле они евреи.

Даже Суровикин для Невзлина галахический еврей. Здесь интерес-
ны несколько моментов.

1. Невзлин живет в Израиле и сказать, что в команде Путина стало 
больше евреев, это значит сказать, что Путин близок к Израилю и 

2. что у Путина стало больше умных людей.
3. Невзлин знает, что в России есть бытовой антисемитизм и как все 
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евреи, он преувеличивает антисетитизм,  и поэтому он думает, что ев-
реи в окружении могут вызвать конфликт Путина с большинством на-
селения.

4.  Невзлин ненавидит Путина, потому что Невзлин был главным за-
мом и Ходорковского и не может простить путинской команде всё. 

5. Невзлин человек умный, даже хитрый. И злой. И не востребован 
сейчас. Сидит со своими миллионами, скучает.

Сергей Миронов
В Киеве выставили новый русофобский стенд в виде почтовой мар-

ки – на сей раз с горящим Кремлем. Хлеба, то есть успехов на фронте 
и в тылу, нет, поэтому украинцам предлагают вот такие зрелища. Оно, 
конечно, не впервой, и это далеко не самый дикий пример пещерно-
го национализма. Но подумалось вот о чем.

Кремль, он хотя и Московский, но является общим достоянием для 
России, Украины и Белоруссии, не говоря уже о том, что он объявлен 
объектом Всемирного наследия ЮНЕСКО. Кремль – такой же общий 
для всех нас, как, к примеру, Киево-Печерская лавра и другие памят-
ники древнего Киева – матери городов русских. Или как белорусская 
Хатынь – общее напоминание о страшной трагедии Великой Отече-
ственной войны, которую вместе пережили наши народы. 

Это все общее достояние, общая гордость и общая боль. Это общая 
история, которую сегодня, как и все последние годы, пытаются пере-
кромсать кровавые мясники Майдана. Вырезать, выжечь каленым же-
лезом память народа и вообще все человеческое, чтобы заменить сво-
ими нацистскими культами. 

Сегодня в огне не Кремль, а Украина, которая переживает жуткие 
времена. Наша задача – сделать так, чтобы они прошли как можно 
скорее. Работаем, братья!

Логика Маркова
Навальный. Западники пытаются опять вытащить тему Навально-

го. Враждебное России правительство Германии потребовало дать На-
вальному лечение. Западные спецслужбы также организовали пись-
мо 300 врачей требуя лечение Навальному. Но Навальный получает 
лечение. Тему Навального просто хотят вытащить из тёмного угла заб-
вения. Значит, планируют протест в России скоро замутить. Темы про-
теста? Пока не понятно. Наверное они готовятся к новой волне моби-
лизации.

Умный еврей при губернаторе
«ВОИН СВЕТА» И «ЗВЕЗДА СМЕРТИ» ПРОИГРАЛИ «КОРОНЕ РОССИЙ-

СКОЙ ИМПЕРИИ»
На конкурсе «Мисс Вселенная - 2023» русская красавица затмила 

представительниц Украины и США.
В США проходит конкурс красоты «Мисс Вселенная - 2023», победи-
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тельница которого станет известна 14 января. Однако предваритель-
ные итоги можно подводить уже сейчас, на стадии полуфинала.

В этом году типичный «глянцевый» конкурс приобрёл явное поли-
тическое звучание. Главные красавицы США, Украины и России в на-
глядном виде представили позиции своих стран на мировой арене.

Получилось ярко, хотя и с совершенно разными итогами. Участни-
ца от Украины Виктория Апанасенко рассчитывала произвести фурор 
с помощью костюма «воительницы света». Светлое одеяние, «брони-
рованные» жёлто-синие крылья и пластиковый меч в руках - явная от-
сылка к «воинам света», как себя именуют боевики ВСУ, пытающиеся 
проводить геноцид русских в Донбассе.

<...>
Обозреватель «Первого русского» Андрей Перла расшифровал ле-

жащий на поверхности смысл американского перформанса на конкур-
се «Мисс Вселенная»:

«Я вот смотрю на эту американскую девушку в стальных звездах и 
то ли с луной, то ли со звездой смерти на голове - и понимаю, что они 
использовали стиль и символический ряд классического периода пер-
вой холодной войны. […] Американцы - прямые как рельс, незамыс-
ловатые ребята. Говорят всему миру: подавим, мол, железной пятой, 
стальным сапогом. Так понятно говорят, что ошибиться невозможно».

На фоне «креативных» находок украинки и американки костюми-
рованное дефиле русской участницы, 22-летней Анны Линниковой из 
Оренбурга, может показаться недостаточно вычурным. Однако пла-
тье, названное «Корона Российской Империи», стало подтверждени-
ем истины, что классика - это вечная красота. Уже сейчас по реакции 
публики можно констатировать, что русская грация победили «демо-
кратические ценности».

Андрей Перла подыскал для наряда русской красавицы альтерна-
тивное название:

«Лично я назвал бы это платье не «Корона империи», а «Шальная 
императрица» или уж сразу «Екатерина Великая» - её примерно так 
себе на Западе и представляют».

В таком образе обозреватель Царьграда увидел чёткое послание 
России Западу:

«Прямо в лоб: боитесь Русской Империи - так вот она, бойтесь. Хо-
рошее высказывание именно тем, что понятное и точное. […] Что при 
этом у нас эстетическое чувство развито лучше и проявляется даже 
в таких сомнительных мероприятиях, как «конкурсы красоты», - так 
можно даже и не упоминать, и так понятно».

Сергей Миронов
Красота спасёт мир! Даже в самые непростые времена мы должны 

оставаться людьми, чувствовать и ценить настоящую красоту. В связи 
с этим поздравляю русскую красавицу Анну Линникову с выходом в 
полуфинал международного конкурса «Мисс Вселенная»!

Отрадно, что есть какие-то интернациональные соревнования, дис-
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танцирующиеся от политики и русофобии. Правда, касается это толь-
ко организаторов. О некоторых участниках такого сказать нельзя. Есте-
ственно, команда Украины не могла не выделиться даже на таком ме-
роприятии.  

  И на стадии презентации национальных костюмов нарядила свою 
участницу в… Архангела Михаила. Я не шучу – посмотрите сами. Вик-
тория Апасенко расхаживала по сцене не в платье или купальнике, а в 
крылатой броне и с мечом в руках. Это безумное дефиле вместе с на-
рядом, по задумке авторов номера, символизировало «свет во тьме, 
которая пришла на украинскую землю с агрессором».

Кто подразумевался под агрессором, объяснять не нужно?
Говорить о неуместности такой трактовки христианских сюжетов 

не буду. Незачем бисер метать перед свиньями. А вот пословицу про 
«идущих к нам с мечом» этим «воинам света» напомню.

Ну а нашей участнице от всей души желаю победы! Красота – страш-
ная сила! Сила, как известно, в правде. Ну а правда – за нами!

Юрий Баранчик
Постепенно мы приближаемся к годовщине начала СВО. Последние 

дни отмечены нашими успехами на фронте – взят серьёзно укреплён-
ный Соледар, на грани оперативного окружения Бахмут. Кто-то гово-
рит, что это незначительные успехи, кто-то – стратегические. На наш 
взгляд, после осенней кампании с оставлением Харьковской области, 
Херсона, других «перегруппировок», в ходе которых, по разным оцен-
кам, мы отдали от 20 до 40% того, что взяли в первые месяцы войны, 
честно говоря, неважно, стратегические это успехи или тактические. 
Просто – это успех. Первый шаг к восстановлению правильного, онто-
логического, порядка вещей. Не может 15 (была 22) по силе армия в 
мире равноценно противостоять первой-второй. И мы сделали пер-
вый шаг к тому, что все снова начали говорить о Красной машине. Но 
это только первый шаг. Чтобы вернуть уважение, но главное – страх со 
стороны врага, предстоит пройти еще очень большой путь.

Сергей Миронов
Соледар – место преступлений ВСУ.
Как только наши бойцы освобождают очередной город на Украине, 

тут же на наш Следственный комитет сваливается очередная гора ра-
боты. Соледар не стал исключением.

Вот лишь малая толика того, что впопыхах журналистам рассказали 
пережившие полугодичный ад соледарцы.

• Город разбомбили ВСУ, Украина стирала его с лица земли. 
• Бандерье местных жителей за людей не считало. 
• Газа в городе нет с апреля, воды и света – с июля.
• Жители прятались по подвалам, чудом выжили.
• Ждали русских. 
Невозможно принять тот факт, что украинская армия стреляла по 
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своим согражданам. Видимо, не считали ВСУ жителей Донбасса сво-
ими – в этом вся гнетущая душу суть. Нам невозможно принять эту 
мысль, что бандерье в форме ВСУ – это уже давно не братья, не сопле-
менники. Они все более напоминают армию зомби, которая пораже-
на вирусом ненависти ко всему славянскому, православному, русско-
му. И у нас теперь нет иного выхода, как видеть в них только угрозу 
для нас. Мы хотим сохранить себя.

МАРДАН
Министерство обороны признало роль ЧВК Вагнера в штурме Соле-

дара, после внимания СМИ к этой ситуации.
«В связи с обращениями СМИ относительно состава и участия раз-

личных подразделений российской группировки войск (сил) в осво-
бождении от подразделений ВСУ города Соледар Донецкой Народ-
ной Республики, полагаем необходимым разъяснить следующее. 

Что касается непосредственного штурма городских кварталов Соле-
дара, оккупированных ВСУ, - данная боевая задача была успешно ре-
шена мужественными и самоотверженными действиями доброволь-
цев штурмовых отрядов «ЧВК «Вагнер».

Логика Маркова
Минобороны России заявило, что именно мужественные и и само-

отверженные добровольцы штурмовых групп Вагнера взяли штурмом 
кварталы Соледара. Это признание героизма солдат Вагнера - резуль-
тат встречи Путина и Пригожина в Питере. Видимо. А также результат 
того, что политическое руководство страны, как я и говорил, обратило 
внимание на недопустимость пикировки Минобороны и Пригожина. 
И навели порядок. Правильно.

Это произошло, кстати, через 4 часа после моей публикации об этом 
здесь, в тг канале Логика Маркова. Возможно Путину показали этот 
пост Логики Маркова и он принял решение? Шучу.

 Мы люди скромные. Но свою задачу стараемся выполнять. Наша 
задача не повторять то, что руководство страны сказало. А повторять 
то, что руководство страны скажет.

Рыбарь
Взрыв газопровода в Литве — что известно к этому часу
В 16.57 ч. в Пасвальском районе (деревня Пасвалё Венкемис) прои-

зошел взрыв на газопроводе компании Amber Grid.
Согласно пресс-релизу Amber Grid, инцидент случился на одном из 

двух параллельно проходящих газопроводов. Вторая труба не была 
повреждена. На взорвавшейся части сразу же остановили поставки 
газа. Потребителям Пасвальского района поставляют газ по другому 
газопроводу.

<...>
Случившееся — к тому же, в годовщину дня, когда независимые ли-

https://t.me/mardanaka/12751
https://t.me/logikamarkova/4956
https://t.me/rybar/42687
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товцы дали отпор советским войскам — выглядит слишком удобным, 
чтобы не использовать при конструкции очередных обвинений про-
тив российских властей. Например, обвинений в попытке топливной 
блокады Прибалтики очень похожих на те, что использовались во вре-
мя трагических событий в Вильнюсе 32 года назад. 

Кроме того, это дает повод к ускорению милитаризации Прибалти-
ки. Которая, впрочем, уже с февраля 2022 года только набирает обо-
роты.

Правда, нельзя отрицать и другой вариант: что руку приложили сто-
ронники «пророссийского сопротивления», которые, зачастую, не от-
личаются чистотой психологического здоровья и помыслов. Такие то-
варищи вполне могли приурочить происшествие к знаменательной 
дате, не особо задумываясь о последствиях.

ДШРГ Русич
Нет вы только взгляните на этого куколда. 
Рыбарь в лучшем духе мынитакизма сразу подписывает возмож-

ных пророссийских активистов совершающих диверсии на террито-
рии вражеского государства под психически не здоровых (что прости-
те?)

Т.е. он фактически саботируют любые инициативы по осуществле-
нию диверсионной деятельности на территории стран НАТО, активно 
поставляющих снаряды для убийства Русских. 

Рыбаря видишь ли очень волнует, что там подумает на этот счет Ев-
ропа с США и какую они правовую оценку дадут. 

Только вот последние не особо думают когда накачивают Хрюкаину 
боеприпасами для дерусификации.

Я честно охиреваю с этого лакейства! 
С такими холопами мы будем конечно еще долго строить новый ми-

ровой порядок. Они же даже буквально пёрнуть не в состоянии без 
оглядки на своих западных хозяев. 

-------------------------------------
Чел по исторической ошибке живущий например в Риге, постоян-

но подвергающийся травле и унижениям по национальному призна-
ку,  которого буквально местная спецура заставляет отказаться от сво-
ей культуры и национальной идентичности, не имеет права ответить 
на это? 

Я извиняюсь Рыбарь, а ты в этом конфликте вообще за кого?

https://t.me/dshrg2/553
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

BRIEF
Прямо сейчас в Санкт-Петербурге решается судьба СВО, точнее - 

по какому сценарию спецоперация РФ на Украине будет проводиться 
дальше, заявил прибывший в северную столицу представитель адми-
нистрации Запорожской области РФ Владимир Рогов.

МАРДАН
В Петербурге сейчас находится Владимир Путин. Кроме того, в се-

верную столицу прибыл основатель ЧВК Вагнер Евгений Пригожин. 
При этом публично о планах проведениях в Петербурге каких-либо 
совещаний и консультаций по поводу хода СВО не сообщалось.

Ранее появлялась информация о том, что вторая волна мобилиза-
ции в РФ якобы может начаться 21 января. Вероятно,эта дата увязана 
с очередным выступлением Путина на торжествах 18 января, связан-
ных с 80 годовщиной прорыва блокады Ленинграда. 

BRIEF
Сергей Глазьев: России нужна тотальная мобилизация человеческо-

го и интеллектуального потенциала. Общественное сознание, рассла-
бленное вирусом потребительства, оказалось не готово к СВО. В ответ 
на мобилизацию десятки (а по некоторым оценкам — сотни) тысяч мо-
лодых высококвалифицированных специалистов убежали из страны. 
За рубежом они подвергаются психологическому давлению и идео-
логической обработке со стороны противника. Это не просто большая 
потеря человеческого капитала, а, в значительной части — передача 
его противнику.

Kotsnews
Украинская пропаганда не отчаивается и изо всех сил пытается вы-

крутиться из неприятной ситуации с Соледаром. Доказательства как 
всегда на высоте. 

Висит жовто-блакитная тряпка, ну и пусть себе висит. Какой коман-
дир даст приказ в таких условиях лезть на хорошо простреливаемую 
вышку, чтобы снять это недоразумение?

Что-то знаю / Павел Данилин
Алексей Мартынов пишет:
«К сожалению репрессиями грезят, их хотят. Не понимая в точно-

сти, что в первую очередь эти кликуши первыми  под каток репрессий 
и попадут. В эту новогоднюю ночь я хочу пожелать нам всем не сва-
литься в омут репрессий снова».

Не могу согласиться с моим коллегой. Категорически не могу согла-
ситься. 

Проблема не в том, что репрессиями грезят, а в том, почему репрес-

https://t.me/rusbrief/83989
https://t.me/mardanaka/12755
https://t.me/rusbrief/83996
https://t.me/sashakots/38064
https://t.me/ctotoznayu/2906
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сиями грезят. Если бы наказание настигало совершивших соответству-
ющие деяния типа Назарова там, Галкина, Гребенщикова и других, не-
отвратимо и своевременно, никто не грезил бы репрессиями. Но, по-
скольку имеем то, что имеем, то и запрос на репрессии, при, кстати, 
абсолютном понимании, что и по тебе они могут проехаться, все рас-
тет и растет. 

Безнаказанность «этих», а также наличие у народа уверенности, что 
вот пройдет время, и эти клещи снова вернутся на нашу Родину, запо-
лонят все пространство, вцепятся мертвой хваткой в народную выю, 
и начнут, причмокивая, сосать кровь, сыто отрыгивая, и при этом про-
должая поливать народ и страну грязью... так вот, уверенность в этом, 
и требует репрессий. Потому, что репрессии в сознании народа не-
обратимы.

Джига на могиле
Представитель РФ в ООН Небензя:
— Россия не преследует цель разрушения государственности и де-

украинизации Украины. Таких целей Россия никогда не декларирова-
ла. Она воюет только с преступным националистическим режимом, 
который пришел к власти в 2014 году в результате антиконституцион-
ного переворота и провозгласил курс на дерусификацию Украины.

Вот это шиза. Воюем за то что дерусифицировали, но деукранизи-
ровать не собираемся.

Смысл СВО — Мынетакизм.
Воевать без идеологии, а в РФ устроить за один год операции то, на 

что не сподобился даже совок ранее в РСФСР: нацменизацию регио-
нов.

Владлен Татарский
История про артиллерийский полк без артиллерии, к сожалению, 

не одна. В личку мне написали о других подобных случаях. Также есть 
истории про танковые полки без танков.

Всё это наглядный пример того, что без крепкого тыла воевать про-
сто невозможно. Нам нужно выпускать огромное количество снаря-
дов, сотни тысяч простых дронов-камикадзе, миллионы комплектов 
качественной зимней формы, тысячи танков.

Оборонная промышленность не отличается высокими зарплатами. 
Вторая проблема — отсутствие нужного количества специалистов, для 
работы на этих предприятиях. Надеюсь, у нашего руководства нет «ге-
ниальной» идеи о том, что все наши нужды мы сможем перекрыть по-
ставками из Китая или Северной Кореи.

Политджойстик/Politjoystic
СВО закончится уходом США из Украины. Прекратятся поставки во-

оружений, инструкторы покинут Киев. И причина не в том, что амери-
канская элита прозреет, нет. У неё скоро сменятся лидеры. Наступле-

https://t.me/dancingrussians/1041
https://t.me/vladlentatarsky/18635
https://t.me/politjoystic/30628
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ние относительно молодых политиков в США заметно даже нам - да-
леким от понимания детальных кадровых раскладов. Причина в том, 
что ключевая задача будет выполнена. Какая?

<...>
США больше нет смысла тратить деньги на конфликты в Европе 

даже в среднесрочной перспективе, достаточно поддерживать тлею-
щие очаги на Украине и на Балканах и помогать своему цепному псу - 
Польше догрызать Германию, которая была локомотивом экономиче-
ского роста ЕС. Теперь фокус будет перенесен на Китай.

...
Поэтому и сносят сегодня Байдена через «бумажных скандал» со 

счетов. В США должны придти к власти новые люди, которые спишут 
все грехи на безумного Джо и свернут проект с Украиной, начнут рисо-
вать новый имидж США - не «мирового полицейского», а рая для про-
мышленности. В принципе элиты США приняли факт создания много-
полярного мира, но в их модели эти полюсы разные - их чистый и при-
быльный, остальные грязные и низкодоходные.

АДЕКВАТ Z
У всей западной пропаганды, всего западного официоза и почти всей 

западной аналитики есть негласное общее табу. Пытаясь заглянуть в 
завтрашний день, они наотрез отказываются допустить даже мысль о 
победе России. Перебирая разные сценарии, умалчивают о данном 
напрочь, как будто его нет и не может быть в природе в принципе: не 
говори про бабайку - он и не придет.

В лучшем случае кукуют о вероятности «взаимного тупика», когда 
военных целей не сможет добиться ни одна из сторон. Кто побезум-
нее или побесстыднее, те вообще не рассматривают никаких других 
исходов, кроме более или менее скорой и сокрушительной победы 
укров, надо только как следует раскормить их оружием. И нет серьез-
ных оснований сомневаться, что большая часть массовой аудитории 
эти прогнозы с чавканьем кушает. Вполне не исключено, что их куша-
ет и немалая доля элит противника, чему с учетом их качества не при-
шлось бы удивляться.

Какой окажется цена длящегося массированного самообмана для 
умов и настроений, когда иллюзиям придет время разбиваться и раз-
веиваться, узнать еще только предстоит. Но эффекты и последствия 
этого процесса имеют все шансы оказаться не просто громкими, но и 
далеко идущими.

Дмитрий Медведев
Байден и Кисида заявили, что любое возможное применение Рос-

сией ядерного оружия на Украине будет враждебным актом против 
всего человечества, которому нет оправдания.

Это такой чудовищный стыд, что не буду даже комментировать па-
ранойю о ядерных планах нашего государства. Вдумайтесь. Глава япон-
ского правительства в унизительном верноподданническом экстазе 

https://t.me/politadequate/7151
https://t.me/medvedev_telegram/249
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несёт чушь про Россию, предав память сотен тысяч японцев, сгорев-
ших в ядерном костре Хиросимы и Нагасаки. И Кисиде абсолютно на-
плевать на то, что единственной страной, полноценно применившей 
ядерное оружие, были США. А её единственной жертвой – его соб-
ственная Родина. Ему бы напомнить об этом президенту США и по-
требовать покаяния, так и не принесённого за этот акт войны амери-
канским руководством.

Но нет, Кисида лишь обслуживающий персонал для американцев. 
А смелости у слуг быть не может. 

Остаётся пожалеть японцев. Ведь такой позор можно смыть, только 
совершив по возвращении сеппуку прямо на заседании их кабмина. 
Хотя понятие о чести этой генерации японских вассалов не свойствен-
но.

Что-то знаю / Павел Данилин
Не стоит с такой ожесточенностью отрицать бредовое заявление 

Кисиды-Байдена. БайКис выражает коллективные страхи Запада? Ну 
так в чем же дело. Стоит эдак жеманно повести плечом и проворко-
вать:

- Да, у нас очень много ядерных боеголовок. Так же как и средств их 
доставки. В том числе, гиперзвуковых средств доставки, которые не 
ловит ни одна система ПРО в мире. Еще вопросы?

Юрий Баранчик
У нас много пишут про этику самураев, про японские традиции, ко-

декс чести, Бусидо, сепуку всякие и т.д. и т.п. Кинофильмы на эту тему 
есть даже. Дико героические. Несомненно - это все красиво. В теории. 
Но как только начинается практика реальной политики, то оказывает-
ся, для того, чтобы японцы, как побитая собака, лизали твои ботинки 
и забыли всю прекрасную теорию, надо всего-то сбросить на них две 
ядерные бомбы. И все. И вся прекрасная теория забыта. 

Поэтому любые переговоры с ним надо начинать с фразы - «Как там 
Хиросима и Нагасаки? Как там американские базы в Японии? Вы сепу-
ку еще не сделали? А когда планируете?». Это поможет сбить ненуж-
ную спесь. А дальше уже приступать к сути переговорного процесса.

Власти Японии пытаются делать вид, что они крутые. Но, по сути, 
в мировом масштабе, японцы - это как опущенные на зоне. Они пре-
дали память предков. Они не уважают ни их, ни себя. Они до сих пор 
не отомстили за нанесенное оскорбление и что-то там вякают в адрес 
России. Поэтому и говорить с ними надо соответственно, с четким по-
ниманием того, кто есть ху.

Что-то знаю / Павел Данилин
Алексей Мартынов пишет:
«К сожалению репрессиями грезят, их хотят. Не понимая в точно-

сти, что в первую очередь эти кликуши первыми  под каток репрессий 

https://t.me/ctotoznayu/2908
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и попадут. В эту новогоднюю ночь я хочу пожелать нам всем не сва-
литься в омут репрессий снова».

Не могу согласиться с моим коллегой. Категорически не могу согла-
ситься. 

Проблема не в том, что репрессиями грезят, а в том, почему репрес-
сиями грезят. Если бы наказание настигало совершивших соответству-
ющие деяния типа Назарова там, Галкина, Гребенщикова и других, не-
отвратимо и своевременно, никто не грезил бы репрессиями. Но, по-
скольку имеем то, что имеем, то и запрос на репрессии, при, кстати, 
абсолютном понимании, что и по тебе они могут проехаться, все рас-
тет и растет. 

Безнаказанность «этих», а также наличие у народа уверенности, что 
вот пройдет время, и эти клещи снова вернутся на нашу Родину, запо-
лонят все пространство, вцепятся мертвой хваткой в народную выю, 
и начнут, причмокивая, сосать кровь, сыто отрыгивая, и при этом про-
должая поливать народ и страну грязью... так вот, уверенность в этом, 
и требует репрессий. Потому, что репрессии в сознании народа не-
обратимы.

Юрий Баранчик
Бастрыкин: мигрантов на СВО
Только в первом полугодии 2022 года более 60 тысяч совершенно-

летних граждан указанных государств получили российское граждан-
ство и, следовательно, не только права, но и конституционную обязан-
ность по защите принявшей их страны. В связи с этим целесообразно 
рассмотреть вопрос о приоритетном направлении натурализованных 
граждан для участия в выполнении задач специальной военной опе-
рации.

Логика Маркова
Очень необычный удар по Киеву был нанесен сегодня. 
1. Несколько объектов было уничтожено. 
2. ПВО вообще не срабатывало. 
3. Говорят, это были какие то новые баллистические ракеты. 
4. Удар очень удачный.
5. Напоминаю, что все удары по городам Украины армия России на-

носит очень аккуратно, чтобы не задеть мирное население. 
6. Напоминаю, все удары по инфраструктуре городов Украины ар-

мия России наносит с целью прекратить удары ВСУ по инфраструктуре 
и жилым кварталам городов Донбасса, которые ВСУ ведут 8 лет.

7. Поэтому ракеты армии России это ракеты армии Добра.

МАРДАН
Украинская С-300 «сбила» целый подъезд жилой 9-этажки в Дне-

пропетровске. 
Косорукие дебилы.
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Объясняет Readovka
Дом в Днепропетровске не мог «сложиться» в результате прилета 

ракеты — слишком серьёзные разрушения. Скорее всего взрыв газа, 
не нужно манипуляций тут. А вот причина одна — украинская ПВО 
вновь промахнулась.

Zаписки авантюриста
А я чего-то не понял, с какого такого перепуга некоторые АПшные 

каналы бросились лепить гнилые отмазки про взрыв бытового газа и 
украинскую ракету ПВО? Подумаешь, снесли хохлохату - и снесли. Если 
там ещё была квартира хоть одной семьи из ВСУшных тварей - ну во-
обще красота. Проблема в другом. Спальные районы надо засыпать 
обычным чугунием, он и дома лучше складывает, а вот ПВО выносить 
- именно ракетами.

Alex Parker Live
Хохлам простой совет. Не хотите иметь взорванные многоэтажки - 

перестаньте работать ПВО над своими городами. Мы аккуратно унич-
тожим вашу инфраструктуру террора и вы сможете нормально даль-
ше жить в своих панельках без света, воды и тепла. Иначе, вы все рав-
но будете жить без света, воды и тепла, но в лучшем случае на улице 
в палатках ибо многоэтажки будут уничтожены вашими средствами 
ПВО, а инфраструктура все равно будет рано или поздно выбита, ведь 
как показала практика - рассказы Арестовича про закончившиеся ра-
кеты являются сказками.

Олег Царёв
И анализ места удара, на снимке, и увеличенной картой показыва-

ет, что это как раз рядом с Приднепровской ТЭС. Буквально напротив 
через реку. 

Так что становится очевидным, что ракета была сбита с траектории, 
скорее всего по ТЭС, и не летала специально в жилой дом. А беду на 
голову жителей принесла ПВО, которые размещаются прямо в горо-
дах. 

В этом вся подлость украинских властей. В городе военные объек-
ты проще прикрыть за спиной мирных жителей, а если по ним попа-
ло, то можно поднять медийную волну. Что собственно уже и проис-
ходит, Киев тут же запустил очередной сеанс «незабудемнепростим».

Вот такой циничный профит на крови.

Логика Маркова
Трагедия в Днепре. Ракета ПВО Украины ударила по жилому дому. 

Целый подъезд разрушен. Там жило 170 человек, в том числе 50 де-
тей. Конечно, киевский режим будет обвинять в этом Россию. И запад-
ные СМИ тоже. Но Россия никогда не бьет по жилым кварталам, пото-
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му что для России жители Днепра, Харькова, Одессы, это в будущем 
граждане России.

Zаписки авантюриста
Присоединяюсь к удивлению коллег и товарищей. Как бы, не силь-

но украинцев жалко и то, что в Днепропетровске декоммунизировали 
очередную советскую многоэтажку - так и хрен с ней, не скорбим(с). 
А можно такими клевыми ракетками бить по украинским укрепрай-
онам и украинской арте, а не по многоэтажкам? Многоэтажки мы и 
тротилом потом взорвать можем

Димитриев
Спрашивают, почему ничего не пишу про ракетные удары по Укра-

ине, про жертвы среди мирного населения. 
Во-первых, скажу вам, по сравнению с Мариуполем все бледнеет. 

А во-вторых, теперь нужно отдавать себе отчёт, что в Мариуполь мо-
жет превратиться любой город. И высока вероятность, что не какой-то 
далёкий украинский город, а вот именно ваш.

Ꙃаставный
Не понимаю уродов, иронизирующих над многоэтажкой в Днепро-

петровске. Да, мы воюем с нацистским государством, да — на дом 
скорее всего упала украинская же пво-ракета (или сбитая наша). Но я 
просто напомню, что Днепропетровск — такой же русский город, как 
и Донецк. За исключением единичных поехавших в той многоэтажке 
жили русские люди. Как можно смеяться над этим  — для меня загад-
ка. Эта война — ад. И ад в первую очередь для русских людей.

Alex Parker Live
Уже пять двухсотых в Днепропетровске. Хохол постепенно выбива-

ется. Вода камень точит.

Олег Царёв
По последним данным, число раненых в Днепре возросло с 27 до 

39 человек, из них 7 детей. Сейчас известно о пяти погибших. В разру-
шенном подъезде дома 72 квартиры, в которых проживало около 100-
200 человек, из которых 50 детей. Поскольку все 16 подъездов оста-
лись без электричества и газа, жильем нужно обеспечить около 1 ты-
сячи человек.

Большое горе. Самое страшное, что никто не узнает, что на самом 
деле произошло. Но одно не вызывает сомнений: политики использу-
ют этот случай, чтобы пламя войны ещё сильнее разгорелось и чтобы 
погибло ещё больше людей.

Логика Маркова
Мои глубочайшие соболезнования жителям Днепра, кого затрону-
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ла огромная трагедия, - в результате работы ПВО ВСУ разрушен подъ-
езд жилого дома, много погибших и раненых. Это наши люди. Все они 
должны были жить в России в мире и безопасности. Конечно, трагедия 
Донецка или Мариуполя по вине ВСУ намного сильнее. Но не надо ме-
рять трагедии. Мы скорбим. Киевская хунта должна быть уничтожена. 
Турчинов, Порошенко, Зеленский и другие преступники должны си-
деть  на скамье подсудимых. В Луганске Турчинов. В Донецке Поро-
шенко. Зеленский в Мариуполе. По месту их главных преступлений.

Логика Маркова
Днепр. Россия не стреляет никогда по жилым кварталам, потому 

что для России там живут наши люди. А ПВО ВСУ бьёт над жилыми 
кварталами и поэтому на жилые кварталы падают и эти и ПВО ракеты. 
ВСУ относится к жителям Украины как к чужим. Зеленский использует 
мирных жителей как живой щит. Зеленский убийца украинцев.

Логика Маркова
Днепр. У нас нет никаких данных о причине взрыва жилого дома 

в Днепре, потому что все данные у киевского режима, а ему верить 
нельзя. Но судя по чудовищной и разогреваемой антироссийской ис-
терике, наиболее вероятная версия - жилой дом в Днепре взорван 
спецслужбами Украины по приказу Зеленского с целью добиться че-
рез несколько дней на встрече в Рамштайн решения о массовой по-
ставке Украине комплексов ПВО. Режим Зеленского это преступный 
режим и легко готов к таким преступлениям.

Образ будущего
Днепропетровск. Страшная трагедия и огромная беда. 
Попадание ракеты ПВО от Бук М2 и части крылатой сбитой ракеты 

в фасад жилого дома. Детонация газа и газовых баллонов на втором 
этаже дома привели к конструкционному разрушению несущих эле-
ментов и обрушению целого подъезда. 

Выходной день, все квартиры были с жильцами, включая детей. 
Примерно 75 жильцов и 12 детей. Пропавшими без вести считаются 
более 60 человек, извлечено 11 тел. 

В небе у дома люди отчетливо видели инверсионный след от ракет 
ПВО, за минуту до этого хлопок в воздухе от дистанционного пораже-
ния крылатой ракеты.

Что-то знаю / Павел Данилин
Нет никакого желания писать, что «это не мы в Днепропетровске», 

просто потому, что это будет выглядеть так, будто мне хочется оправ-
дать армию России за то, что в ходе боевых действий был снесен один 
из пролетов украинского дома. После всего того, что укронацисты тво-
рят на Донбассе, в Луганске, Белгороде и Брянске? Оправдываться?

Глупость какая.
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Тем не менее, справедливости ради, хочу сказать одно. Российские 
ракеты попадают туда, куда их нацеливают. В отличие от украинских, 
которые даже в мирное время умудрялись сбивать гражданские са-
молеты «случайно». И сейчас мы были свидетелями того, что основ-
ные разрушешия и попадания по мирняку происходили как раз от ра-
боты украинских противоракет. 

Предполагать, что сейчас что-то изменилось, и мы вдруг зачем-то 
решили нацелить ракету в обычный жилой дом, и что пролет рухнул 
именно поэтому, а не потому, что украинская ракета раздолбала что-
то типа газового распределителя в доме - вот это уже называется идти 
против логики. 

Да и вообще, были ли ракеты? Может быть был банальный взрыв 
бытового газа. А может быть украинские власти выбрали жильцов это-
го дома на роль жертвы и просто его взорвали. 

Резюме - нет ни одной причины считать, что дом взорвали россий-
ские военные. И более чем достаточно причин быть уверенными в 
том, что это сделали украинцы - специально или случайно, пока неве-
домо.

Коты и кошка Крамника
Прошло 4 месяца с копейками, 18 недель, 125 суток с момента на-

чала операции «гасите свет». Достаточно для промежуточной оценки. 
Нет, удары с длительными паузами, позволяющими восстанавли-

вать электроснабжение, при этом оставляющие в стороне наиболее 
важные объекты транспорта и энергетики, сложно назвать инфраструк-
турной кампанией. То есть в данном случае не соблюдаются важней-
шие определения – решительность, массированность, непрерывность 
воздействия. 

Это заставляет предполагать, что главной задачей является все же 
демонстративность с целью подкрепления переговорной позиции.

Юрий Баранчик
О некоторых непроговариваемых в обществе аспектах СВО. Часть 

первая
Уже скоро будет одиннадцать месяцев, как идет специальная во-

енная операция на Украине. Много что пишется важного, полезного и 
нужного. По многим вопросам в обществе и на страницах СМИ, соцсе-
тей и Телеграм, идет острая дискуссия. И это хорошо: если мы спокой-
но и аргументированно можем обсуждать даже самые острые про-
блемы, то наше общество обладает серьезным иммунитетом от по-
становочных и пропагандистских атак врага. А внутри себя мы всегда 
разберемся сами.

И все же хотелось сказать несколько слов о том, о чем пока в нашем 
обществе говорят мало. А мало говорят потому, что еще значительная 
его часть достаточно далека от проблем фронта и жизни наших бой-
цов там, на передке. И многие люди еще не понимают, насколько зна-
чительно изменилась психология, мировоззрение наших бойцов там. 

https://t.me/kramnikcat/3020
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А ведь рано или они поздно вернутся домой. И вернутся серьезно ду-
ховно преображенными. И чтобы не было потом у значительной ча-
сти нашего общества дикого удивления, как и с началом СВО (хотя о 
том, что нам предстоит война с Западом, как и некоторые другие экс-
перты, я говорил еще году в 2017), хотелось бы сказать пару слов о не-
которых до сих пор непроговариваемых в нашем обществе аспектах 
СВО, которые вытекают из разговоров с нашими бойцами в течение 
этих одиннадцати месяцев.

Во-первых. Прошедший год убедил наших бойцов, по крайней мере, 
значительную их часть, что эта война имеет религиозный характер. 
Они видят те зверства, которые под управлением своих англосаксон-
ских спонсоров и духовных отцов творят всушники в отношении на-
ших солдат и рядовых жителей тех районов, где идут боевые действия. 
Они видят, что ВСУ пронизано сектантством, ЛГБТ-пропагандой, нар-
котиками и т.д. Все это создает у них понимание того, что противостоят 
нам не просто рядовые хохлы, с которыми, как раньше, можно было 
выпить горилки, подраться, если надо, и все потом наладится и зажи-
вет как встарь. Нет. 

Противостоят нам откровенные сатанисты со всей сопутствующей 
идеологической, ритуальной и символической начинкой, которые сде-
лали своей религией уничтожение России, русских и других народов 
нашей страны. Это уже не прежние хохлы. Это нелюди и звери, кото-
рые становятся нормальными, только если выпадают из той идеоло-
гической Матрицы, которая доминирует сейчас на Украине. Но стоит 
им туда вернуться, они как верные адепты сатаны снова ему присяга-
ют на верность. Поэтому наши бойцы как никто понимают, что надо 
идти до конца.

Во-вторых. Так как у нас нет официальной идеологии, кроме лозун-
га о патриотизме, а на фронте она нужна как нигде, т.к. побеждать и 
выживать в условиях, когда выжить зачастую невозможно, то военная 
обстановка выкристаллизовала в наших бойцах две глубинные иде-
ологии, которые «строить и жить помогают» - новую социалистиче-
скую, возврат к СССР-2.0, и православную. 

В одних подразделениях стоят советские знамена и символика, и 
они воюют за земную справедливость, в других – иконы в углах, допу-
стимая в военных условиях обрядовость, воскресные моления в церк-
вях, если есть такая возможность. И так как эти люди, неважно от иде-
ологических пристрастий, что в первом случае, что во втором, идут 
умирать за Веру, то они обладают мощным идеологическим зарядом, 
который очень может пригодиться стране, когда они вернутся с побе-
дой домой и начнут заниматься мирным строительством. 

Поэтому можно смело говорить, что мы сейчас имеем феномен воз-
рожденной пассионарности русского народа, который в ХХ веке был 
возрожден революцией и Второй мировой войной, а потом был утра-
чен в ходе сведения великих социалистических идей к бюргерству, ве-
щизму и бытовухе, то есть той раковой идеологической опухоли, ко-
торая сейчас разъедает и Россию. Потому что те «непредатели», кото-
рые покинули страну в этот час, они как раз таки и являются носите-
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лями этой идеологии, что без хамона, новой тачки, немецкого пива и 
жизнь не жизнь, и, по сути, за жратву жвачку готовы сдать страну. По-
этому вопрос, как использовать возрожденную в ходе СВО пассионар-
ность на благо общества и страны, стоит очень остро.

И если говорить по сути данного вопроса, то мы имеем следующие 
варианты.

Первая. Воспринять возрожденную русскую (пишу русскую для со-
кращения, имея в виду резко возросшую пассионарность всех наро-
дов России, примером чего являются те же чеченцы, многие из ко-
торых породнились на фронте с русскими и воинами других нацио-
нальностей нашей необъятной страны) пассионарность как опасность 
и после окончания СВО ее мягко нейтрализовать, сведя все к приему 
совершенно незначительной части солдат и офицеров в действующие 
партии, и проведя десяток-другой в депутаты Госдумы. 

Вторая. Создать отдельную патриотическую партию. Не влить все 
в ЛДПР, Родину, ЕР или СРЗП, а именно создать отдельную партию, 
возможно, на базе ЧВК «Вагнер», в которой будет легализована идея 
опричнины, то есть государева ока за проворовавшейся бюрократи-
ей, чиновничеством, теми же депутатами всех уровней, олигархами, 
госкорпорациями и т.д. Именно такая партия государевых опрични-
ков, имея доступ к парламентской трибуне и СМИ, сможет серьезно 
помочь президенту и силовым структурам в борьбе с пронизывающей 
всю страну коррупцией, очковтирательством и враньем на всех уров-
нях. Даже Президенту. И народ за нее проголосует. 

Уверен, что если только она появится, она станет главной партией 
в Госдуме, потому что народ за нее проголосует. Вопрос только в том, 
пойдут ли политадминистраторы, которым она резко сократит возмож-
ность своей теневой игры, на такой шаг. Но то, что такая партия нуж-
на Президенту и народу, для укорота зарвавшей и проворовавшейся 
элиты, которая снова, как в 1914-1917 и 1985-1989, готова сдать стра-
ну, это факт.

Третий. Создать «православное и мусульманское воинство». То есть 
подразделения национальной гвардии или подразделения в соста-
ве МО РФ, основой идеологии которых будет обновленная «За Веру, 
Царя и Отечество». То есть, самые подготовленные в профессиональ-
ном плане военные подразделения, которые к тому же обладают мощ-
ным идейным, идеологическим и религиозным фундаментом. Посте-
пенно расширяя ареал его влияния.

Подвариант – создать российский аналог КСИР, спецслужбы (под-
вариант + распределенной по спецслужбам идеологической группы), 
которая будет дополнительным государевым оком внутри системы.

Можно сочетать второе и третье направление работы или делать 
их одновременно. Но несомненно одно. У нас есть базовая структура 
– ЧВК «Вагнер», вокруг которой, с учетом уровня доверия к ней наро-
да, можно действительно осуществить русский ренессанс, на который 
до СВО у нас не было никаких шансов.  Можно, конечно, воспринять 
все вышеописанное как опасность, но тогда нам в высшей лиги миро-
вой политики вообще делать нечего, так и будем играть в подковер-
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ные игры политадминистраторов, пока другие страны будут завоевы-
вать территории, добиваться доминирующего прогресса в технологи-
ях и т.д.

Пятое. СВО отчетливо показала, что в стране выросли лидеры феде-
рального уровня, которые вполне осознанно и свободно могут играть 
и на глобальной арене, прекрасно понимая, как устроен этот мир. По-
нятно, что Рамзану Кадырову тесно внутри как своей региональной, 
так и федеральной повестки. Надо отдать ему в управление, напри-
мер, регион Средней Азии и Кавказа. Так у нас много проблем – Казах-
стан че-то кочевряжится, Пашинян непонятно как себя ведет. Надо от-
дать этот регион Кадырову, дать необходимые ресурсы на первое вре-
мя, остальные он добудет на этих территориях сам (дань), и пусть он 
решает вопрос управляемости этих регионов так, как посчитает нуж-
ным (в интересах государства, конечно). При полной поддержке со 
стороны государства российского. Уверен – в течение года ситуация 
поменяется коренным образом. Или в некоторых странах этого реги-
она при поддержке народа будут совсем другие лидеры.

Вот такие соображения имеются по не подведенным итогам перво-
го года СВО. А есть еще Западное направление работы. Это, конечно, 
отдельная большая тема.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
В ближайшее время военная ситуация на Украине изменится гло-

бальным образом. 
 Об этом косвенно свидетельствуют перестановки в руководстве 

СВО, об этом же говорят и многочисленные источники, связанные с 
военными структурами.

 По большому счёту, сегодня неизвестны лишь детали предстоящей 
операции.

Ограничится ли она Донбассом и харьковским направлением, или 
в дополнении к нему будет открыт, например, Белорусский фронт.

 На Донбассе уже началось движение наших войск в западном на-
правлении. 

 Так, в частности, батальоны 100-й бригады 1 корпуса продвигаются 
вперёд в районе Марьинки. И таких сигналов много.

 Как встречает эти известия Русская армия? – Так, как и должна, так, 
как и ожидалось.

С воодушевлением.

https://t.me/zhivoff/7806
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ПЯТНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Политика Страны
Ракета, которая обрушила подъезд многоэтажки в Днепре, была сби-

та украинской ПВО. Об этом заявил советник Офиса президента Алек-
сей Арестович.

«Ее сбили, она упала на подъезд... Она взорвалась, когда упала», - 
сказал Арестович в эфире у Марка Фейгина.

Ранее в командовании Воздушных сил заявляли, что по дому был 
удар российской авиационной ракетой Х-22. О том, что ее сбила ПВО, 
военные не упоминали.

МИГ России
Слова Арестовича не вырваны из контекста, он четко говорит что 

сбитая украинской ПВО ракета упала на подъезд!

Правый Григоров
На моей памяти это первое заявление украинского полуофициаль-

ного лица о том, что в гибели гражданского населения виновата укра-
инская ПВО.

Российская ракета над Екатеринославом была сбита украинской ра-
кетой ПВО, в результате ракета не долетела до цели, до ТЭЦ, а  обру-
шилась на подъезд жилого дома.

Аналогичный случай был в Виннице при ударе по Дому офицеров.
Схожие два случая были в Киеве и один в Одессе, где в жилые дома 

попали украинские ракеты ПВО.
Украинская ПВО размещается в жилых кварталах. И конечно очень 

удобно для украинских властей при случае всегда обвинять в траге-
дии Россию, в то время как все подобные трагедии – результат рабо-
ты украинской ПВО.

Почему Арестович решил признать это первый раз – вопрос.
Обрушение подъезда связано и с тем, что при падении ракеты ещё 

и сдетонировал газ, хранившийся там в баллонах. Некоторые источ-
ники сообщают об этом. Но про украинскую ракету ПВО 100% правда.

Ꙃаставный
Украинцы в лице советника президента Арестовича признали, что 

на многоэтажку в Днепропетровске упала сбитая украинской ПВО рус-
ская ракета. Между ударом по военной/энергоинфраструктуре или жи-
лому дому украинцы выбрали второе, и зная все риски работы ПВО в 
городской застройке, привели к гибели своего мирного населения.

Что-то знаю / Павел Данилин
Как вертятся то украинские военные, как вертятся ... Даже призна-

ли, что врали, что сбивали наши ракеты раньше. Лишь бы не отвечать 

https://t.me/stranaua/85814
https://t.me/mig41/23450
https://t.me/grigorov_prav/2279
https://t.me/zastavnyii/2611
https://t.me/ctotoznayu/2921
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за разрушение дома в Днепропетровске...

МИГ России
«ПРОСТО ВЗЯЛ И ВСЁ ОБНУЛИЛ»
Украинские паблики уже откровенно признают,  что Арестович со-

рвал им психологическую спецоперацию в виде плясок на костях по-
гибших жителей Днепра.

Лев Вершинин
КНЯЗЬ ЛЖИ ПАСТВОЙ ДОВОЛЕН
Итак, укроПВО над Днепропетровском сбило российскую ракету, 

летящую на военный объект. Ракеты упала на жилой дом, дом раз-
рушен, есть пострадавшие. Естественно, нацистский киевский режим 
всеми варежками вплоть до фюрерка выдает версию, что российская 
ракета ударила по жилому дому, и естественно, «Люсе», ненароком 
брякнувшему правду (видимо, не успел согласовать) влетело по пер-
вое число. Все это понятно, - но главное не в этом. Главное в том, что 
«ядерной» аудитории фюрерка и Арестовича не нужна правда, кото-
рая им не подходит. Они предпочитают ложь, и не стесняются гово-
рить об этом вслух...

Мария Захарова
После  «сбития», а потом «не сбития» украинскими военными ра-

кеты над жилым домом в Днепропетровске, а потом Днепре Аресто-
вича на Украине начинают объявлять  внедрённым агентом Кремля. 

Нет уж, не выйдет. Он — лицо киевского режима. Зеленский — нос, 
а Арестович — лицо.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вообще очень интересно в научных целях наблюдать за украинским 

сегментом интернет во время случаев, например как в Днепропетров-
ске сегодня, проецируя ситуации восьмилетней давности с заявления-
ми и утверждениями тех, кто сегодня проклинает Россию о самооб-
стрелах Донецка и Луганска. Только разница в том, что сейчас они ре-
ально сами себя обстреливают из своего же ПВО (иногда даже сосед-
ским тракторам достаётся), а тогда они нагло и цинично врали ради 
того, чтобы перед мировым сообществом выставить жителей Донбас-
са террористами. Карма - с.

Ꙃаставный
В сети поползи упорные слухи, что взрыв дома в Днепропетровске 

мог быть заранее спланирован украинскими спецслужбами.
Многие наблюдения указывают на то, что никаких прилётов ракет 

не было, а взрыв дома произошел в подвале. 
СБУ или украинская разведка могли инсценировать взрыв жилого 

дома в момент калибровки для дискредитации ВС РФ. Заявление Аре-

https://t.me/mig41/23453
https://t.me/putnik1lv/2242
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4576
https://t.me/notes_veterans/7465
https://t.me/zastavnyii/2613


ОГЛАВЛЕНИЕ 555ПЯТНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

стовича о сбитой русской ракете в этом контексте может являться «опе-
рацией прикрытия», дабы малой ценой увести подозрения.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ожидаемо, после признаний Арестовича, мол Российскую ракету 

сбили, ракета упала на дом, его самого захейтили сами хохлы. Не же-
лая мириться с горькой правдой, хохлы с присущей им невменяемо-
стью постят видео с прилетом в дом и говорят что доказательством 
того, что это была именно русская ракета является то, что взрыв был 
один. 

Так и да. Ракета не была сбита. Подтверждаю))) Российская ракета 
пролетела по своим делам целой и невредимой и сделала свое дело в 
другой точке координат. А в дом попала С - 300 импотентов из украин-
ской ПВО. То, что старые, советские С - 300 часто отклоняются от кур-
са уже ни для кого не секрет. Поэтому и взрыв был один. А выхода не 
слышно было, потому что расчёт С - 300 находится далеко от места па-
дения ракеты.

Ну а Арестович просто балабол.

Фетисов. Мнение
Арестович публично признал, что Россия не виновата в попадании 

ракеты в жилой дом в Днепропетровске. И пока ряд блогеров прокли-
нает Арестовича, обвиняя его в том, что он подставил Зеленского, за-
явившего до этого, что Россия якобы сознательно била по граждан-
ским, в дипломатии всё это имеет совсем другое значение. А полити-
ку определяют политики и дипломаты, а не блогеры. 

Правый Григоров
От попадания ракеты ПВО не должно быть таких разрушений. Укра-

инские ракеты ПВО попадали по жилым домам и ранее. В двух случа-
ях это были Буки.

Значит в доме сдетонировало ещё что-то, что находилось там. Впро-
чем поправьте меня, если я не прав.

Но я пока не могу понять, зачем Арестовичу это нужно. Выгоражи-
вать ВСУ, чтобы не сказали, что там была только ракета ПВО? А зачем? 
Тоталитарной Украине и лицемерному Западу нет дела до правды в 
любом случае. У них во всех чёрных делах Украины в любом случае 
виновата Россия.

Политджойстик/Politjoystic
Версии в украинском секторе Сети множатся. Обсуждают взрыв газа 

в многоэтажке в Днепроперровске или подрыв подъезда украински-
ми силовиками для обвинения России перед получением очередной 
военной помощи от Запада. Пока никто не предоставил обломков ра-
кет и видео падения ракет.

https://t.me/notes_veterans/7466
https://t.me/exp_fdn/4516
https://t.me/grigorov_prav/2280
https://t.me/politjoystic/30642
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Анатолий Шарий
Командующий Воздушных Сил Вооруженных Сил Украины гене-

рал-лейтенант Олещук официально заявил - Арестович соврал.

Друид
В истории с ляпом Алексея Арестовича его подставили по личному 

указанию Андрея Ермака, через функционеров ОП он попросил совет-
ника Владимира Зеленского развить тезис о сбитой российской раке-
те. А. Арестович раздражает многих в окружении Владимира Зелен-
ского, поэтому такие нападки на него будут иметь накопительный эф-
фект. Ведь пока ничего А. Ермак против своего врага противопоставить 
не может, потому что тот, в свою очередь, имеет сильную поддержку 
Британии. 

Как видим, внутриэлитная борьба есть не только в России. Правда, 
на ход боевых действий это не влияет никоим образом.

АДЕКВАТ Z
Очень правильный вопрос ставит профессор Евстафьев: откуда во-

обще следует, что Арестович говорит правду про сложившийся в Дне-
пропетровске подъезд? Какие есть основания считать оглашенную им 
версию правдой, учитывая, что массовое возгорание укроаудитории 
таким основанием не является для каждого, кто в ладах с логикой хотя 
бы приблизительно?

И почему, к слову уж, в утыканном камерами городе-миллионнике 
до сих пор, почти за сутки, не всплыло ни единой записи прилета ра-
кеты ни в каком виде, без чего версия Арестовича не только прискорб-
но проигрывает в обоснованности, но и именно что выглядит прикры-
тием неизмеримо более опасной для противника правды?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Кстати нашли тут этот дом в Днепропетровске в гугл картах. Дом - то 

не простой был.
В нем фашисты жили, ещё раз повторяю - карма

МАРДАН
Разрушение жилого дома в Днепропетровске - это трагические из-

держки военного конфликта, независимо, чья ракета туда попала, рус-
ская или украинская. То, что жители украинских городов чувствуют себя 
нормально, это не заслуга их ПВО, а наши недоработки.

Россия целенаправленно не бомбит жилой сектор и это неоспори-
мый факт. Гражданские не являются участниками военного конфлик-
та, независимо от политических взглядов, уровня поддержки киевско-
го режима и отношения к России.

Но принцип «Украина должна страдать» остается неизменным.
Территория Украины покрыта глубокими трещинами разногласий 

и непримиримых взглядов - нацисты, националисты, западенцы, вос-

https://t.me/ASupersharij/15169
https://t.me/wisedruidd/5080
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точники, сторонники России и ностальгирующие по СССР. Окончатель-
ная картина выяснится только после капитуляции, когда русские вой-
ска будут встречать цветами и паляныцами.

В Германии 45-го года, даже после трагедии Дрездена и лунного 
пейзажа многих городов, выяснилось, что никто не поддерживал фа-
шистов, которые свалились на головы мирных бюргеров просто с неба. 
То же самое будет на Украине. Но для этого народ должен пережить 
все ужасы лишения света, тепла, пирожных и Интернета.

Поэтому, ракетные удары будут продолжаться до полного просвет-
ления украинских мозгов и осознания, что мир идет с Востока, а с За-
пада только Леопарды и Хаймарсы.

Ꙃаставный
Повторю, радующиеся «сопутствующим потерям» среди мирного 

населения при калибровках — конченные уроды. Мардан, обещаю-
щий Мариуполь русским(!) городам Харькову, Днепропетровску и Ки-
еву — долбоёб. Настоящий русский человек не может не восприни-
мать эту войну иначе, как трагедию. По крайней мере там, где она 
касается обычных мирных граждан. Хотите посмеяться на этой вой-
не, так смейтесь над комбатантами. Танцевать на трупах тех жителей 
многоэтажек, которые вполне возможно ждали прихода русской ар-
мии и освобождения — последнее скотство. Утверждать, что каждый 
житель каждого украинского дома является поклонником Бандеры и 
жаждет убийства русских — такая же тупость. 

Иначе, вы не чем не отличаетесь от моральных уродов, которые глу-
мились над погибшими в одесском Доме профсоюзов.

Larkin
Интересно, что реально ВОЛНУЕТ как и почему погибли люди в Дне-

пропетровске только русских. Тут идут споры мы виноваты или мы не 
виноваты, какое-то бесконечное сопереживание и т.д.

Когда хохлы уничтожают многоэтажку с «русней» они просто раду-
ются и ждут разрушения следующей.

И вот так мы и живем :(

Ꙃаставный
Радуется всегда крикливое и конченное меньшинство, уважаемый 

Ларкин. Пускай на Украине это меньшинство и приближается по коли-
честву к большинству. Тем более, другого публичного мнения в окку-
пированном нацистами государстве и быть не может. 

Я понимаю радость по уничтоженным трансформаторам и, вот уже, 
по уничтоженным машинным залам украинских электростанций. Я ис-
кренне разделяю радость от ударов по вражеским складам вооруже-
ний. Я даже с оптимизмом воспринимаю ролики с заминусившими-
ся бойцами ВСУ. Более того, я бы был очень счастлив от ударов по мо-
стам через Днепр и административным зданиям в Киеве. Ведь это всё 
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приближает нашу победу и разгром русофобского режима. 
Выставлять же на свет радость от очередных сопутствующих потерь 

среди гражданских, по факту бесполезных для нас потерь, это макси-
мально тупо и отвратительно. Это и есть как-раз дискредитация рус-
ской идеи. Воспринимать такие потери нужно только как неминуемые, 
но обязательно нежелательные, на тяжелом и трагичном пути к побе-
де. Мы пришли освобождать русских, любые потери среди них не мо-
гут нами восприниматься иначе, как трагедия.

МАРДАН
Генадий Корбан обьявил награду за персональные данные россий-

ский летчиков, якобы запустивших ракету, которая поразила  жилой 
дом в Днепропетровске. Почему не украинских зенитчиков, которые 
сбили ракету над жилыми кварталами?

Надо срочно узнать и обнародовать данные тех, кто размещает укра-
инские ПВО в жилой застройке, а не вокруг города, как положено. Они 
такие же преступники, как артиллеристы, которые стреляют по мир-
ному Донецку, как украинские летчики, ударившие ракетами по Лу-
ганской областной администрации 2 июня 2014 года.

Надо объявить награду за головы тех, кто отдает такие приказы и за 
тех, кто их исполняет. За каждого офицера СБУ, ГУР и полевых коман-
диров, которые приказывает расстреливать русских пленных и бом-
бить колонию в Еленовке с украинскими пленными.

Причем, награды должны быть настолько «мотивирующими», что 
они должны затмить все бандеровские принципы. Только тогда мож-
но обеспечить поток информации или мешки с головами на линии 
фронта. Украинская коррупция и жадность, настолько всем известны 
и проверены в случаях с продажей боевой техники, что система пре-
миальных должна сработать.

Мы можем себе позволить такой финансовый террор, который бу-
дет гораздо эффективнее ракетных обстрелов.

Димитриев
В Днепре уже 17 погибших (из них 1 ребёнок), ранены 73 человека 

(из них 14 детей).
Повторимся: позиция вида «наша ракета спокойно и мирно летела 

оставить вас без света, а вы, ослы, её зачем-то сбили» - это, мягко го-
воря, странная позиция. Говорит о некотором вывихе мозга. И кармой 
вернуться может. Вот как украинцам многое вернулось.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Вчера во время комбинированного ракетного удара по Украине одна 

из зенитных ракет ПВО попала в жилой дом в Днепропетровске. Об-
рушилась часть панельной многоэтажки, похоронив под завалинами 
мирных жителей, взрослых и детей.

Киевские власти, как и прежде, использовали эту трагедию в каче-
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стве иллюстрации «чудовищных преступлений России». Точно такие 
же события в Донецке или Херсоне, где ВСУ убили полдюжины людей 
во время атаки на ВГА, у «мировой общественности» никаких эмоций 
не вызвали. Но тут-то другое!

Если рассматривать эту историю вне контекста злого умысла, по-
лучается, что криворукие агрессоры «убивают мирняк». Если же смо-
треть на эту историю с контекстом, то выяснится, что военно-полити-
ческое командование Украины с первых дней использует любые мир-
ные объекты для прикрытия военных.

Помните склады в «Градами» в торговом центре Киева? А перева-
лочную базу в Синагоге? А использование машин скорой помощи во-
енными? А размещение ПВО и ЗРК в плотной городской застройке? А 
использование жилых домов Мариуполя вместе с жителями в каче-
стве крепости? А помните, что всё это было прописано в инструкциях 
для украинских военных, то есть является частью их военной тактики?

Попадание ракет в жилые дома - это не случайность. Размещение 
узлов ПВО в городской застройке - это умысел. ВСУ умышленно при-
крываются мирным населением своей страны, чтобы сберечь воен-
ные объекты и при каждой русской атаке «считать жертвы агрессии». 
Это и есть план. Чем больше мирняка погибнет, тем лучше для Киева 
и Зеленского.

Логика Маркова
Днепр. Простые жители Днепра не виновны в обстрелах Донбасса 

8 лет. Простые жители Днепра в терроре ВСУ и СБУ против жителей 
Донбасса не участвуют. На Украине уже 8 лет террористическая дик-
татура и возможности повлиять на политику правительства у граждан 
Украины нет никаких. Только восстание или подпольная борьба. Но 
это выбор только очень очень смелых, а обычные люди ждут и терпят. 
Прячутся от мобилизации как могут.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Все последние события на Украине (обрушение многоэтажки) надо 

рассматривать через призму «запроса на поставки тяжёлой техники». 
Западные общества требуют крови, чтобы одобрить тяжелые воору-
жения. Киев всегда готов эту кровь пролить

Поддубный |Z|О|V| edition
Минобороны России: 14 января был нанесён ракетный удар по си-

стеме военного управления Украины и связанным с ней объектам энер-
гетики. Все назначенные объекты поражены, цель удара достигнута.

Объясняет Readovka
«Забуксовали?» — почему удары возмездия уже не дают того эф-

фекта, как раньше. Взгляд энергетика: часть 1
<...>
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Если предыдущие удары давали явный результат, то последние 2 
атаки, несмотря подтверждённое уничтожение таких важных целей 
как Бурштынская ТЭС, с точки зрения обывателя, не наносят серьёзно-
го ущерба Украине. 

Пусть в Киеве, Одессе и Днепропетровске сегодня действует экс-
тренный режим отключений вне графика, но фото и видео говорят 
нам, что в части города свет есть.

Широко освещаемые блэкауты после ударов на самом деле носят 
управляемый и превентивный характер. Украинские энергетики от-
ключают оборудования сразу, как только начинается наша атака, что-
бы избежать вторичных повреждений после того, как очередной транс-
форматор будет уничтожен.

Впоследствии украинцы наращивают генерацию и восстанавлива-
ют большую часть энергоснабжения. Это создает иллюзию неэффек-
тивности ударов ВС РФ. «С дивана» кажется, что удары лишь ненадол-
го оставляют Украину без света, а уже через пару дней ситуация нор-
мализуется и до следующей атаки всё идет как прежде.

Нельзя сказать, что последние удары бесполезны. Во-первых, ку-
мулятивный эффект действительно имеет место быть, и каждый удар 
может оказаться соломинкой, сломавшей хребет украинского слона. 
Украине нечем заменить советские трансформаторы, которые не про-
изводятся на Западе и сами по себе представляют огромные и доро-
гие устройства весом в 100-200 тонн. Возможности для дальнейшего 
жонглирования нагрузкой с каждым ударом меньше и меньше.

Но избыточные мощности, а также поставки генераторов позволя-
ют Украине нивелировать ущерб от наших атак. Что же нужно сделать, 
чтобы добить украинскую энергосистему, мы расскажем в следующей 
части.

Объясняет Readovka
Как добить энергосистему Украины. Взгляд энергетика: часть 2
Но как же «победить» избыточную генерацию Украины? Ответ прост, 

и ВС РФ его знают. Сейчас более 50% всей электроэнергии в незалеж-
ной дают АЭС. Их отключение позволит разом обвалить генерирую-
щие мощности Украины и вынудить её использовать дорогие в обслу-
живании ТЭС.

В ходе ударов 23 ноября были выведены из строя питающие под-
станции всех трёх подконтрольных Киеву станций. В итоге украинским 
атомщикам пришлось снизить выработку энергии до минимума и пе-
ревести АЭС в режим самообеспечения.

Если такие удары станут последовательными и регулярными, то АЭС 
придется заглушить, а энергосистема Украины примет очаговый харак-
тер, когда снабжение конкретного региона зависит от местных ТЭС, а 
не от общей сети. Вот тогда можно будет перейти к добиванию энер-
гоструктуры и атаковать конкретные станции, чтобы «выключить» ре-
гион и лишить его возможности запитывания от других источников. 

Это взгляд со стороны технического специалиста, перед которым 

https://t.me/readovkaru/2245
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поставили задачу нанести максимальный ущерб энергосистеме. МО и 
руководство страны могут оперировать совсем иными вводными. На-
пример, опасаться того, что удары вблизи АЭС могут привести к тому, 
что станции окажутся под угрозой из-за действий украинских ПВО.

Димитриев
Z-патриоты пытаются осаживать своих духовных чад: мол, не нуж-

но радоваться гибели украинцев, давайте стрелять по ним с грустным 
лицом. Видимо, перспектива морального падения российского обще-
ства стала слишком очевидна. А вслед за этим моральным падением 
неизбежно приходит саморазрушение. 

Столкнувшись с моральным противоречием между жёстокой ре-
альностью и тем, чему учили в детстве, каждый ищет свой выход. Кто-
то уходит в себя, вытесняет проблему и говорит, что он вне политикт, 
другой пытается рационализировать происходящее и остаться на свет-
лой стороне - они сами виноваты, тоже стреляют куда-то откуда-то. А 
много тех, кто просто кайфуют и выносят всю свою ущербность и не-
реализованность в комментариях в сети. Это как неудовлетворенный 
извращенец-эксгибиционист, который трясет мудями перед школьни-
цами в парке. Конечно маньяки. Ну и какие-то ещё отклонения. В ин-
формационную эпоху все общество должно будет поделиться. 

Я видел уже это в жизни. И в этот раз, кажется, будет ещё мрачнее. 
Потому и предостерегал ещё в марте от пропагандистского угара. Про-
сил сохранять достоинство. 

А сейчас, думаю, уже поздно. Вот этот психический яд, он уже в кро-
ви, уже в обществе. Как, помните, показывают варан охотится на круп-
ных животных - укусил, рана загноилась и часами он ходит за жертвой, 
ждёт когда она сама упадет. Вот пропагандисты сами укусили россий-
ское общество и продолжают его грызть и отравлять. 

Вы спросите, можно ли лечиться? Наверное, можно. Но это серьез-
ная терапия. Вот я сейчас лечусь. Гуманитарку вожу, по подвалам лажу. 
Так как имею отношение к происходящему немного больше, чем мно-
гие многие другие. И сейчас мне и свои и чужие грехи нужно искупать.

МИГ России
Моральные оценки Игоря во многом верны, но с его алармизмом 

мы не согласимся. Медико-биологические аналогии тут неуместны, 
но даже если их использовать, у нас достаточно сильный иммунитет и 
мощная институциональная база (и не только в виде ФСБ), позволяю-
щая заглушить эту ненависть, — по крайней мере тогда, когда она нач-
нет угрожать нашему обществу и государственности.

Здоровые силы и здоровые тенденции обязательно восторжеству-
ют.  Вопрос лишь в том, какую цену мы за все это заплатим.

Димитриев
А я думаю нет. В России будет в этом плане хуже, чем на Украине. 

Климат более суровый, погода нависает. Люди ещё меньше улыбают-
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ся, юмором не сгладишь. 
Помню, как-то с коллегой Владимиром Петровым (он тогда ещё го-

ворил по-русски) обсуждали 2 мая и он задал вопрос: «Слушай, неу-
жели ты думаешь, русские так бы не поступили?» Я задумался и от-
ветил: «Думаю, нет. В русской культуре нет этого комплекса неполно-
ценности, обиды на всех вокруг, которые освобождают человека от 
человеческой морали. В конце концов нет такого культа смерти.» Под 
русской культурой я понимал не федеральное ТВ. 

А теперь, уже видите как: украинизация с рессентиментом уже тут.

Анатолий Шарий
Распизделся в мой адрес некий русский антинацист, именующий 

украинцев исключительно «хохлами». 
Русский арий с прекрасной русской фамилией Мардан и явными 

арийскими признаками на лице сообщил о каких-то сучьях, которые 
ждут «пропагандистов-хохлов». 

Его выперли из «Комсомольской Правды», но уже пригрели в дру-
гом месте. 

Я полагаю, после вот таких, как на видео, заявлений, он до конца 
своих ничтожных дней будет ходить и оглядываться. 

И однажды, оглянувшись, сможет раскрыть пасть, но вопрос задать 
уже не успеет. 

Потому что радоваться смертям мирных людей может только тот, 
кто готов к окрику за спиной

Димитриев
Ирония в том, что у этого персонажа фамилия Лелека. Если вы пони-

маете, о чем я. И после заявлений про то, что херсонских учительниц 
отказавшихся выходить на работу нужно ссылать в Сибирь, он лишь 
пошел на повышение. 

А херсонские учительницы ... ну вы в курсе, что с ними. 
Что можно сделать с этим, если иммунитет в обществе не срабаты-

вает? Я лично декларирую свою собственную «культуру отмены». Для 
меня не существует СМИ и тусовок, где этот персонаж находится. По-
нятно, что им там невелика потеря. Но это моя личная гигиена. Реко-
мендую и вам.

Negoro
Так с Лелекой ещё интереснее. Он почему из Лелеки в Марданы пе-

реписался. Не очень красивая история, но показательная и объясняю-
щая его людоедские замашки. Предложил «в шутку» ныне уже покой-
ного Носика и Пархоменко, «исправить в газовой камере»...

BRIEF
Игорь Стрелков: новая волна мобилизации с большой долей веро-

ятности будет проводиться ближе к годовщине СВО [в феврале 2023 

https://t.me/ASupersharij/15180
https://t.me/russ_orientalist/13234
https://t.me/whattackwhat/7423
https://govoritmoskva.ru/news/97152/
https://t.me/rusbrief/84129
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года], когда в Кремле окончательно поймут, что никакого договорняч-
ка не будет.

Умный еврей при губернаторе
Как-то я это не сразу понял - а ведь в странах условного запада поля-

ризация общества, разделение примерно пополам на «демократов» 
за пидорасов, глобалистов и не работать - и «консерваторов» за нор-
мальную жизнь, в том числе нормальные семьи, стало правилом. 

Все страны «запада» теперь так устроены. Независимо от того, пре-
зидентские там республики или парламентские и сколько партий на-
считывается. 

В США две, в Израиле в кнессете то ли 7, то ли 8, я забыл. Но по сути 
тоже две. Нормальные с Нетаньяху и левые с центром управления в 
демпартии США. И в Бразилии две. И в Германии. И далее везде. 

И проигравшие на выборах сразу пытаются компенсировать пора-
жение «майданом». И сразу грозят Гражданской войной. Причем все-
рьёз грозят. 

Израиль, где сейчас митингуют «демократы» очень показательный, 
потому что очень маленький. И потому, что Гражданская война в та-
мошних условиях выглядит совсем уж нереальной дичью. В окруже-
нии арабов, только этого не хватало. 

Но это у них теперь везде так. 
И это, пожалуй, один из самых выгодных для России факторов. По-

тому что консерваторов их противники тут же клеймят сторонника-
ми диктатуры - и, значит, Путина и русских. И консерваторам ничего 
не остаётся, как говорить: ну, мы, конечно, не за диктатуру, но от этих 
санкций только нам, нормальным людям, плохо. А Путину плевать. 
Так что придется с ним договариваться как-то. 

…насколько все же хорошая, полезная, годная во всех смыслах вещь 
этот наш российский авторитаризм. Хранит нас и дает возможность 
жить единым народом. Нам бы еще его оформить правильными сло-
вами прямо в основном законе. Чтобы земский собор и на троне Царь.

Николай Стариков
На Западе всем все было понятно изначально. 
Если делать из Украины угрозу для России, то конфликт неизбежен. 

Поэтому мы смело можем утверждать, что с 2014 года процесс созда-
ния из Украины АнтиРоссии вступил в завершающую фазу. Но начался 
он гораздо раньше и был плановым и постепенным.

Фрагмент обзора игры iM1A2 Abrams: America’s Main Battle Tank жур-
налом «Игромания» от 1997-го года.

<...>
Сейчас Запад активно пытается возложить вину за ситуацию вокруг 

Украины на именно на Путина. Между тем в 1997 году у него и мысли 
и проблемы, и перспективы были совершенно иного характера. А вот 
в Вашингтоне уже готовились к военному конфликту на территории 

https://t.me/governorsjew/5988
https://t.me/nstarikovru/34607
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Украины.
Готовились и развязали его, несмотря на все попытки Путина избе-

жать его.
Сегодня очевидно, что война на Украине фактически была неизбеж-

на. И она началась бы при любом президенте России.

Объясняет Readovka
Риши Сунак разбушевался — вслед за обещанием поставить на Укра-

ину десяток британских танков Challenger II, Великобритания, по сооб-
щениям западных СМИ, рассматривает возможность передачи Киеву 
американских вертолётов Apache одной из последних модификаций. 

<...>
По сообщениям собеседника британской газеты, поставка вертолё-

тов должна в корне изменить правила игры. Понятное дело, что че-
тыре вертолёта, пусть даже и, признаем очевидное, довольно каче-
ственных и современных, не сделают погоды на поле боя — это понят-
но всем, несмотря на бравурные заявления о всесильных «Апачах», за 
секунды уничтожающих сотни танков и уходящих от любых ПВО. Ког-
да речь шла о предоставлении Украине танков, мы уже писали о том, 
что главная опасность — именно в самом факте такой поставки, в соз-
дании прецедента. Это признаёт и источник самих Mirror: «У России 
тысячи танков, и потребуется явно больше четырёх вертолётов, чтобы 
оказать стратегическое влияние. Ожидается, что другие страны НАТО 
тоже последуют этому примеру». 

Четыре Apache сегодня — шаг в первую очередь политический и 
нужный для давления, но уже завтра всё может измениться.

Рамзай
С снятием ограничений на поставки Украине вооружений война пе-

реходит на новый уровень. Передача штатного вооружения из состава 
армии НАТО является, по сути, прямым участием армий НАТО в войне 
против России на Украине. Столь откровенная наглость является след-
ствием убежденности американского и натовского руководства в том, 
что Россия ни при каких обстоятельствах не решится на прямой воен-
ный конфликт с НАТО конвенционным оружием т.к. военный потен-
циал России и НАТО просто не сравним - в конфликте на Украине Рос-
сия задействовала до 70% своих сухопутных войск, тяжелой техники, 
артиллерии и больше половины авиации, а страны НАТО полностью 
сохраняют свой потенциал, превосходя ВС РФ по всем параметрам в 
разы. Ядерный же арсенал России, по мнению Запада, не будет задей-
ствован до момента вторжения войск НАТО на территорию России.

Лев Вершинин
«Володя, пока вы можете жестко зачищать информационное поле 

и кошмарить неугодных, но это пройдёт. И на какие бы журналы тебя 
не лепили, если у тебя забрать внимание и деньги, ты, как мелкий ак-
теришка, беспринципный и безыдейный человек останешься полным 

https://t.me/readovkaru/2239
https://t.me/ramzayiegokomanda/1469
https://t.me/putnik1lv/2246
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0».
В безмолвном благоговении снимаю шляпу, и не особо удивлюсь, 

если сейчас на отмщение г-же Панченко пошлют, сняв со всех осталь-
ных направлений, все силы неслабого ведомства пана Буданова.  Ибо 
на сегодняшний день киевского фюрерка, поймавшего все звезды 
мира, мало чем можно уязвить. Даже ненавистная с детства кликуха 
«Бубочка», наверное, не работает. Но вот так, -  от души, острым мы-
ском туфельки прямо по самому нежному, -  может въехать только 
Женщина,  и это непрощаемо...

МАРДАН
Вот она новая российская Гвардия.
Нравится это кому-то или нет, но ЧВК Вагнер - это сегодня новая 

Гвардия. 
Отборные части, лучшие из лучших, люди из железа и стали. Те са-

мые русские чудо-богатыри, от одного имени которых 250 лет трепе-
тала вся Европа.

Царьград ТВ
Страшная месть французских русофобов: вот вам! Не будем ухажи-

вать за могилами Бунина и Галича..
Город Сент-Женевьев-де-Буа отказался принимать от России деньги 

на аренду мест на местном кладбище, где захоронены русские, «из-за 
войны на Украине», пишет  газета Le Monde.

При это русская часть коммунального кладбища занимает 62% от 
общей площади мемориала. Здесь 5220 православных могил, кото-
рые простираются на сколько хватает глаз. Сейчас здесь царит запу-
стение. И дальше будет только хуже, коль скоро французы отказались 
принимать деньги.

Умный еврей при губернаторе
Бляди, мадам и месье. Просто бляди, мерд. 
Как с ними разговаривать?! О чем?! Страшная месть России - пере-

стать ухаживать за могилой Бунина…

Под лед
Французские варвары хотят уничтожить знаменитое русское клад-

бище Сент-Женевьев-де-Буа.

Правый Григоров
Но если что, то можем прогуляться до Парижа ещё раз.

Захар Прилепин
Нормализации отношений между Россией и Западом даже после 

урегулирования конфликта в Украине не предвидится. 

https://t.me/mardanaka/12782
https://t.me/tsargradtv/34181
https://t.me/governorsjew/5996
https://t.me/podled/7736
https://t.me/grigorov_prav/2283
https://t.me/zakharprilepin/17550
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Так оценил возможную перспективу генеральный секретарь НАТО 
Йенс Столтенберг в интервью немецкому изданию Handelsblatt.

«Так, как раньше, не будет. Даже если в Украине замолчат пушки, 
не следует ожидать, что наши отношения с Россией нормализуются», 
— заметил Столтенберг.

Йенс, ёбс, да это мечта россиян, подавляющего большинства нор-
мальных русских людей. Никогда с вами, упырями, завалившими Укра-
ину оружием, никаких отношений не возобновлять.

Без вас война длилась бы месяц-два. Вся это кровь на вашей сове-
сти.

Не простят они нам, посмотрите на него.
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ШЕСТНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Лев Вершинин
АБСОЛЮТНОЕ ПРИЛОЖЕНИЕ
Богато иллюстрированная статья «How Ukraine Became a Laboratory  

of Western Weapons and Military Innovations» («Как Украина стала ла-
бораторией западного оружия и военных инноваций») опубликова-
на CNN (со ссылкой на источник в разведке); суть ее в том, что ны-
нешняя «украина» стала «absolutely a weapons lab in every sense...» 
(«абсолютной оружейной лабораторией во всех смыслах»), - и вот это 
«every sense» («во всех смыслах»), пожалуй, самое важное. С желе-
зом-то ясно, но даже самое крутое железо бессмысленно без подо-
пытного биоматериала, готового послушно, бездумно, охотно, даже с 
кайфом подыхать в ходе эксперимента. Так что, думаю, главный смысл 
нынешней серии опытов  именно в проверке степени обработки па-
триотов «украины» до стадии приложения к железу...

Димитриев
CNN: “Украина — это «абсолютная оружейная лаборатория во всех 

смыслах, потому что ни одно из предоставленного западом оборудо-
вания никогда не использовалось в войне между двумя промышлен-
но развитыми странами», — заявил один источник, близкий к запад-
ной разведке. «Это боевые испытания в реальном мире». Для амери-
канских военных война на Украине стала невероятным источником 
данных о полезности их собственных систем.”

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Даже больше, возможность «повоевать с русскими» в таком мас-

штабе - это «вызов чести» для американского офицерства, которое 
поколениями готовили к войне с русскими. Эволюцию страха к рус-
ским можно проследить через призму американской культуры. Сей-
час мы не страшные, сейчас впервые нас можно относительно без-
опасно бить, хоть даже и «украинскими руками». Все американское 
оружие так или иначе создавалось «против русских». Потому ключ к 
победе над Западом не в Киеве или Львове, он в чернокожих квар-
талах Америки, на границе с Мексикой, на дне атлантического океа-
на. Американцы совершенные циники, и поймут, что играют с огнём, 
только когда ощутят боль. Но для этого российским элитам придётся 
поднять руку на «белого господина». Думаю для них это сложнее, чем 
проиграть войну.

Readovka
В очередной раз журналисты CNN подтвердили корыстный умысел 

«борющихся за справедливость» заокеанских партнеров Украины, ко-
торые преследуют свои интересы в этом конфликте. Однако, как из-
вестно, на всякое действие есть противодействие, и русское воору-
жение так же не стоит на месте и совершенствуется,  в том числе для 

https://t.me/putnik1lv/2248
https://edition.cnn.com/2023/01/15/politics/ukraine-russia-war-weapons-lab/index.html
https://edition.cnn.com/2023/01/15/politics/ukraine-russia-war-weapons-lab/index.html
https://t.me/russ_orientalist/13237
https://t.me/zhivoff/7827
https://t.me/readovkanews/50772
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того, чтобы эффективнее уничтожать западное оружие.

Захар Прилепин
Ну что, вот наш противник.
В ответ на ими самими сбитую ракету, упавшую на дом в Днепропе-

тровске, они метко засадили по торговому центру в Донецке. 
И тут совершенно ясно, куда они целились и чего добивались.
Целились именно туда и бешено вожделели мести.
Продуманное, осмысленное, наглое убийство.
Что сказать?
Только победа. Только смять и раздавить. Никаких иных вариантов 

нет.

Что-то знаю / Павел Данилин
Какая-то сволочь (не запомнил точно, какая) вчера написала, что не 

знает, как жить после того, как взорвался подъезд в Днепропетровске. 
Сегодня эта же сволочь спокойно живет, и в ус не дует после того, 

как украинские нацисты целенаправленно ударили по торговому цен-
тру в Донецке.

В Донецке, вероятно, по мнению этой сволочи, погибли какие-то 
другие существа, недочеловеки, недостойные его - сволочи - сочув-
ствия.

Господи, спасибо тебе, что эта мерзость по большей части либо сва-
лила, либо засунула языки в жопки и сидит не отсвечивая...

Игорь Караулов
Днепропетровск и Донецк. (Кстати, два центра довоенного (до 2014) 

украинского «политикума».)
Почему им не жалко мирных в Донецке, а нам жалко мирных в Дне-

пропетровске? Ведь это же люди на той стороне, на стороне врага? 
Разве мы не должны быть безжалостны, чтобы победить?

А просто они бьют по людям, которые никогда уже не станут укра-
инцами. За это и бьют.

А погибшие в Днепропетровске - это те, кто мог бы стать и обяза-
тельно стали бы русскими. Если бы пришла наша власть.

Zаписки авантюриста
Мне не жалко украинцев. Вот вообще. Мне не жалко жителей Дне-

пропетровска «ничем не виноватых». Потому что они не жалели До-
нецк и Луганск 8 лет назад. Потому что их сыновья, братья и любимые 
уходили и приходили с войны, где они били артой по нашим жилым 
кварталам. Потому что они сначала проголосовали за президента, ко-
торый сказал про то, что их дети пойдут в школу, а русские дети Дон-
басса будут сидеть в подвалах. А потом за другого президента, который 
с первым разошелся в вопросах дележки денег. Теперь ваши дети си-

https://t.me/zakharprilepin/17562
https://t.me/ctotoznayu/2933
https://t.me/karaulovnews/2017
https://t.me/BeregTime/6853
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дят в подвалах. Теперь вы знаете,что в каждый момент в ваш подъезд 
постучится крылатая ракета. Теперь вы знаете, что собираясь в кафе с 
любимой девушкой, вы можете умереть. В каждом городе Украины. 
Вообще плевать. Не скорбим. Это же вы придумали, да? Теперь кушай-
те. За «самку колорада», «за одесские шашлыки», за «филе орка». Мы 
тоже шутим. Мы тоже злые и веселые. Нам есть, за кого мстить. Я ви-
дел трупы в Станице Луганской в июле 2014. Я видел кровь на ступе-
нях ОГА в Луганске 2 июня. Вы серьезно думаете, что мне вас жалко? 
Да хуй там. И мы вас всех,принадлежащих украинской политической 
нации, убьем. Да, смерть! Аминь.

Vладислав Угольный
Берег, ну че это такое, ты словно бы оправдываешься.
Мочить хохлов можно и любо-дорого даже в отрыве от всего, что 

происходило на Донбассе.
Донбасс не интересен.
Интересно то, что хохлы не сделали ни единого поступка, чеб их 

было жалко. Вот так вот получилось. 
Я вообще не верю, что хохлы одного со мной биологического вида.
Эти сомнения никто не развеял. Из всех украинцев чисто по-чело-

вечески разве что Арестовича жалко

Герман Садулаев
Поэтому я говорю, что хотя мы и приняли ЛНР и ДНР в состав Рос-

сийской Федерации, на самом деле воюют пока что только ЛНР и ДНР 
до сих пор. А остальная Россия проводит спецоперацию. Ничего не за-
метно – ни в настроениях людей, ни в их жизни, ни в нашей культуре, 
ни в досуге. 

Я думаю, что нам все-таки рано или поздно придется изменить свое 
отношение к происходящему на Донбассе. Нам придется понять, что 
это наша война. Это не только война донецких и луганских людей. Это 
наша общая война за Россию. Когда мы все это поймем, тогда, я ду-
маю, наступит некоторый морально-психологический перелом… По-
тому что Украина воюет вся, полностью. От Львова до Харькова, на 
100%. А у нас воюют только ЛНР и ДНР. И вот поэтому на самом деле 
оказывается, что до сих пор мы как бы в таком численном материаль-
но-техническом меньшинстве. Ведь ЛНР и ДНР меньше Украины. Да, 
им помогает Россия, но до сих пор просто помогает… Но ведь Украине 
помогает вообще всё НАТО. Так что России надо будет рано или позд-
но полностью явиться на эту войну».

Байки из Спасской Башни
Украинский конфликт либо будет расти дальше, перекидываясь на 

Европу, другие страны, либо будет локализован и разрешен. Но как 
его разрешить, если в Украине безраздельно властвует партия войны, 
нагнетая военную истерию, которая уже вышла за пределы страны, а 
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Запад почему-то упрямо называет это демократией? 
И эта партия войны бесконечное количество раз заявляет, что ни-

какой мир ей не нужен, а нужно больше оружия и денег на войну. Эти 
люди построили на войне свою политику, бизнес, резко подняли свои 
международные рейтинги. В Европе и США их встречают овациями, 
им нельзя задавать неудобные вопросы, сомневаться в их искренно-
сти и правдивости. 

Украинская партия вой ны получает триумф за триумфом, при этом 
никакого военного перелома не наблюдается. Но вот украинскую пар-
тию мира ни в Европе, ни в США не жалуют. Это красноречиво говорит 
о том, что большинство американских и европейских политиков ника-
кого мира Украине не хотят. 

Но это вовсе не значит, что украинцы не хотят мира и военный три-
умф Зеленского им важнее своих жизней и разрушенных домов. Про-
сто тех, кто выступал за мир, по указке Запада оболгали, запугали и ре-
прессировали. Украинская партия мира просто не вписалась в запад-
ную демократию.

И тут возникает вопрос: если партия мира и гражданского диалога 
в какую-то демократию не вписывается, то демократия ли это? 

И, возможно, украинцам для спасения своей страны нужно начи-
нать строить свою демократию и открывать свой гражданский диалог 
без западных кураторов, результат от управления которых вреден и 
губителен. 

Если Запад не хочет слушать точку зрения другой Украины, то это его 
дело, но для Украины такая точка зрения важна и необходима, иначе 
этот кошмар никогда не закончится.

Виктор Медведчук, украинский политик

Книга Носовича
Статью Медведчука в Известиях имеет смысл оценивать только вме-

сте со странным поведением Арестовича, который вполне привычно 
для себя «оговорился», назвав попадание ракеты в жилой дом ре-
зультатом работы украинской ПВО. Оба эти сигналы – первые ласточ-
ки размораживания политической жизни Украины. Иными словами – 
первые ласточки окончания СВО.

Фетисов. Мнение
В отличие от статей Суркова, у Медведчука нет «воды»: его тезисы 

ясны и понятны. Вот только не надо цепляться буквально за идею соз-
дания некого политического движения и ожидать возвращения Мед-
ведчука в политику. У него нет уровня народной поддержки ни в Рос-
сии, ни на Украине, а обстоятельства его обмена ставят крест на его 
политической карьере. 

Но Медведчук - фигура, к которой могут прислушаться многие пред-
ставители и украинской, и мировой элиты. 

Дальнейшая судьба Медведчука: получить кабинет, машину, секре-

https://t.me/nosovichchannel/1837
https://t.me/politforum/14417


ОГЛАВЛЕНИЕ 571ШЕСТНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

таршу, завести ТГ-канал и писать туда посты, выступая в роли полито-
лога для той аудитории, которая может к нему прислушаться. А она не 
так мала, а, значит, Медведчук вполне может быть полезен и отблаго-
дарить Россию за свое освобождение.

Логика Маркова
Статья Медведчука в Известиях. Он предлагает
1. переговоры между Россией и Западом, 
2. мирный договор, который учитывал бы интересы России 
3. Мирную нейтральную Украину.
4. Замену Зеленского каким то политиком мира и не лжи. Себя пред-

лагает.
5. Политическая партия мира должна быть создана на Украине. 
Все правильно. В России должно быть создано несколько украин-

ских партий. И Партия Мира. Но главное, нужна Партия Освобожде-
ния и на её основе Украинский добровольческий военный корпус типа 
ЧВК Вагнер. Ну и правительство Украины в изгнании нужно было соз-
давать ещё в 2014 году.

ЧАДАЕВ
Хочу высказаться про статью Медведчука в Известиях. Даже не про 

саму статью (хотя она небезынтересная, между прочим), сколько про, 
что называется, контекст. 

Что я понимаю. Есть группа доверенных граждан (в Москве, в тч за 
зубцами), которые разрабатывали «политическую» часть плана СВО 
накануне прошлого февраля. Разумеется, у них были контрагенты в 
Киеве, включая автора текста. Была система некоторых теневых до-
говорённостей и гарантий, предполагавшая сравнительно быстрый и 
бескровный итог ввода войск и соответствующие изменения в киев-
ской политике. В обозе группировки, идущей на Киев, ехала команда 
разных претендентов на влиятельные позиции в этой конфигурации. 
Короче, «хитрый план» предполагал одновременно с вводом войск 
что-то вроде госпереворота в Киеве. Собственно, в первую очередь 
именно поэтому «операция», а не война. 

А дальше веер вариантов: либо масштабный «кидок» со стороны 
части участников с той стороны, либо они, скажем так, «переоценили 
свои силы». Либо — что тоже нельзя исключать — их играли «втём-
ную» те, кто с самого начала и делал ставку именно на это — сполза-
ние ситуации к полноценной войне, к которой Россия (они это пре-
красно знали) не готова. 

Как бы там ни было, после того, как случилось то, что случилось, 
эта группа граждан (я не называю фамилий вовсе не потому, что их не 
знаю), по идее, должна была быть показательно кастрирована и затем 
четвертована на Лобном месте, будь у нас тут настоящая олдскульная 
диктатура (или хотя бы «демократия», как на Украине). Но мы не оно, 
поэтому ничего им вообще не было, а просто эта группа сделала лицо 
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лошади из известного анекдота («ну не шмогла я»), и на время при-
кинулась ветошью, дав в свою очередь шанс качественно облажаться 
теперь уже и лампасам, рисовавшим стрелочки на картах. 

Дальше вы знаете. Обмен «азовцев» на Медведчука, пауза, и вот — 
попытка перезапуска старого сценария в новых условиях. Концепция 
изложена в статье, а «непечатная» её прагматика — трётся себе поти-
хоньку где-то в банях, на яхтах, в кабинетах и босфорских сералях. 

…может, оно и зря, что у нас не диктатура и не «демократия»?

ЧАДАЕВ
Ошибки мышления, в тч политического мышления — первоисточ-

ник всех остальных ошибок, и сюжет со статьёй Медведчука и «груп-
пой товарищей» прекрасная тому иллюстрация. 

Статья эта — эталонный образчик сугубо «геополитического» стиля 
мышления, и её язык — это язык «Шахматной доски». Вот есть игро-
ки, вот есть их интересы, есть карта мира, они вот так между собой её 
делят и вступают между собой в такие-сякие отношения. 

При том, что события 2022 — это практически образцовый провал 
«геополитического» подхода. Он, как выясняется, в некоторых ситуа-
циях просто не работает. Субъекты сплошь и рядом действуют явно в 
ущерб своим же собственным интересам, балансы влияния оказыва-
ются пустым звуком, а язык торговли внезапно сменяется языком цен-
ностей, т.е. фактически чего-то вроде «религиозной войны».

Коты и кошка Крамника
В ленте обсуждают Медведчука и гипотетическую лояльную Украи-

ну с ним во главе. 
Что тут сказать?
Гетман не нужен, и не важно как его зовут - Хмельницкий, Мазепа, 

Разумовский, Скоропадский, Щербицкий, Кравчук или Медведчук.
Нужны три военных округа, их назначенные Москвой командую-

щие и губернаторы областей. Все.
В конечном счете все очень просто. Или Россия выигрывает войну и 

контролирует территорию, на которой предполагается организовать 
«медведчуковое гетманство» или проигрывает, и не контролирует. 

Во втором случае организовывать ничего никто не даст. В первом - 
ничего кроме военных округов и губерний организовывать не нужно.

Старше Эдды
Лучший ответ на словоблудие Медведчука. Хватит, наигрались. 

«Нейтральная» и «дружественная» Украина ВСЕГДА в конце-концов 
превратится сначала в двужопого партнёра, а затем во врага. У Мед-
ведчука и ему подобных были десятки лет для создания дружествен-
ной Украины. Но они предпочитали пилить бабло и играть в запад-
но-украинских рагулей. Итогом всей этой януковщины-медведчуков-
щины стало превращение Русского города Харькова, в оплот украин-
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ских нацистов.

Логика Маркова
Коллеги. Прекратите троллить Медведчука. Якобы он не популярен 

на Украине. Это не так. Медведчук в тяжелейших условиях хунты и 
диктатура смог создать вторую по численности фракцию в парламен-
те. За его партию даже в условиях русофобской диктатуры голосовали 
миллионы. 

Массонский политический стиль Медведчука возможно и не попу-
лярен. А вот главная политическая идея Медведчука, что на Украине 
должна быть не война, а мир, это очень популярно на Украине.

МАРДАН
Зачем России «нейтральная украина», за которую нужно положить 

тысячи солдат, для того, чтобы через десять (а скорее пять лет) там 
возник очередной антирусский анклав? Потому что, в ином формате 
отдельной от России Украины быть просто не может.

Медведчук — это человек, который просрал абсолютно все. Полити-
чески он — ноль. Он человек, которого Россия выкупила ценой огром-
ных политических издержек. 

И если так уж случилось, что стратегия политического переформати-
рования Украины у нас не получилось, зачем снова наступать на те же 
грабли? В управляемый хаос мы не умеем. Зато Россия отлично уме-
ет встраивать в свое пространство покоренные территории и народы 
и делать их частью себя.

Kotsnews
Никакой демократической или лояльной Украины с дружественным 

политическим движением нам с 24 февраля не надо. Хватит. Наигра-
лись мы в это. В том числе и с Медведчуком во главе ОПЗЖ. Сегодня 
нужны главы «новых регионов» Российской Федерации, железобетон-
но скованные положением Конституции о запрете на отторжение ка-
ких бы то ни было российских территорий. И чем больше таких регио-
нов, тем выше вероятность мира. В этом смысле спецоперация носит 
исключительно антивоенный характер.

Семен Уралов
Медведчук написал статью в «Известиях». 
Много разных персонажей начали выводить сей опус в повестку. 
Интересно, кому разнарядка поступила, кто прагматично на бояр-

ских амбициях шабашит, а кто искренне ищет важные или тайные смыс-
лы в данном тексте. 

В целом, от текста в “Известиях” и кампании по его продвижению 
повеяло чем-то давно забытым, но очень знакомым, как змейка из 
нокии. 

Да это же фирменный киевский пиар - бессмысленный и беспощад-
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ный! Пафосная имитация в картонном исполнении.

Дмитрий Конаныхин
И о Медведчуке.
Москальские кацапы этой мелочи не принимают в расчёт, но по  укра-

инским фамилиям можно определить региональный корень рода.
Так вот, окончание на -ук, -юк указывает на происхождение из За-

падной Украины.
Именно об этом молчит Википедия: папа Медведчука не просто из 

Житомирской области, и не просто так в ОУН участвовал, а потому что 
из западеньцев.

Возьмите, к примеру нациста Кравчука или нациста Вакарчука — 
всё та же западеньская культура — в смысле детского воспитания.

Вот и наш западенец не просто так «притопил» Василя Стуса, не 
просто так стартовал депутатствовать с Закарпатья, не просто так док-
торскую написал по украинской национальной идее.

Такая бурная карьера проверенного национального кадра обычно 
не бывает в отрыве от тщательного сотрудничества с комитетом глу-
бокого бурения.

Впрочем, это совершенно отдельная история — в украинском поли-
тикуме, пожалуй, нет не «сотрудничавших».

А вот характерно украинское, западеньское воспитание, да ещё и с 
благородными генами по маме — о, это позволяет даже после оглу-
шительного провала начального этапа СВО убеждать наивных русских 
лохов в необходимости сохранения украинской Украины.

Как там у французов? «Король умер, да здравствует король»?
«Кравчук умер, да здравствует Медведчук» — круговорот западень-

цев в природе русских лохов продолжается.
Или хочет продолжиться.

Юрий Баранчик
После прочтения статьи Медведчука складывается ощущение, что 

последний год этот украинский политик, видимо, проспал. Заснул где-
то 23 февраля 2022 года и проснулся только на днях. Потому что изло-
женные в статье в «Известиях» тезисы о «новой и нейтральной окраи-
не» (понятно теперь откуда взялся опрос на аналогичную тему у Слад-
кова), которую возглавят «новые и нейтральные силы» (которые, как 
бы это помягче сказать, про... играли все, что только можно и что нель-
зя, имея огромный финансовый ресурс, находясь в легальном полити-
ческом поле, опираясь на сильнейшую поддержку Москвы, и все рав-
но про... играли), еще могли быть написаны до 24 февраля прошлого 
года. Но писать такие тексты после 24 февраля, когда МЫ положили 
уже столько наших ребят за Россию, это просто оскорбление.

Поэтому полностью согласен с тезисом коллег из Телестрима, что 
«Медведчук опять «запел» старую песню, что Украина – это страна, 
которая совершила очередную ошибку. Но, на самом деле ошибка – 
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это сама Украина, которая никогда не была страной, а была в разное 
историческое время инструментом «просвещенного» Запада для эк-
зистенциальной борьбы сначала с Московским княжеством, затем с 
Российской Империей, потом с СССР, а сейчас с Российской Федера-
цией».

Образ будущего
Один из примеров потери чувства реальности - выдуманная статья 

Медведчука. Она написана группой специалистов АП (чья квалифика-
ция вызывает вопросы) под руководством Дмитрия Козака. 

Цель статьи, послать некий сигнал несуществующим украинским 
подпольщикам, продолжающим ждать в Киеве, Одессе, Николаеве, 
Харькове, Сумах и Чернигове того самого победного наступления с 
теми самыми пресловутыми караваями и изрядно завядшими цвета-
ми. 

Никакого второго штурма Киева не будет, это просто пиар.

Vладислав Угольный
По Медведчуку скажу очень просто.
Для того, чтобы этот проект получился, нужно взять Киев или — но 

в таком случае все будет иначе — хотя бы Харьков.
До тех пор пока русской армии нет в Киеве или хотя бы в Харькове, 

вот эта чертовщина не произойдет.
А это значит, что нам, не довольным ренессансом Медведчука, не-

обходимо сконцентрировать все ресурсы на других направлениях. 
Можно, вон, например, Грубника поддерживать — он помогает мо-
чить хохла людям, которые на Киев не идут.

Политика она тем и хороша, что призрачна и зависит от многих фак-
торов. И наша неспособность взять Киев — которая приведет к его ма-
риуполизации, что тоже хорошо, кстати — главная положительная но-
вость для всех тех, кто выступает против хитрого плана.

Главное — в будущем рывке освободить еще кусочек русской зем-
ли и убить еще врагов русского народа. Не следует пытаться сожрать 
весь пирог сразу, подавимся.

Чёрный Прапор
Мы генетические имперцы. Мы можем как угодно называть теку-

щее государственное устроение - капитализмом или социализмом, но 
в сути - это та же Империя.

Мы даже ещё не знаем, как она должна выглядеть, но уже готовы 
отдать за неё жизнь.

Миллион причин, и самые главные из неё все, от мелочной мещан-
ской гордыни до высокой, бескорыстной жертвы во благо всего чело-
вечества.

Да, мы живём высокими идеалами. Мы не понимаем, как можно 
жить иначе.

https://t.me/obrazbuduschego2/12575
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Иван Охлобыстин, священник, актер

Димитриев
В последнее время у российских авторов стало общим местом на-

зывать Шария, Царева, Чаленко, меня и других выходцев из Украины 
- представителями украинской политической культуры. И этим объяс-
нять нашу, на самом деле абсолютно разную позицию. Ну типа, у него 
такая оригинальная точка зрения, но он с Украины, это такая полити-
ческая культура, когда ты должен быть не как все. 

Дорогие товарищи, объясню вам, что на самом деле значит ваша 
«украинская политическая культура». Так как в России нет политики 
уже много лет, то практически для всех российских экспертов рассуж-
дения на политическую тему это абсолютная абстракция. От их слов 
ничего не зависит, нет ни одного решения, которое будет на их осно-
ве принято. Потому это просто такой развлекательный жанр, где есть 
обязательная программа, есть оригинальные номера, есть актерские 
амплуа, гонорары. Но позиции нет. Ну какая позиция? Ты либо есть в 
труппе, либо нет. Либо говоришь в унисон с начальством и с публикой. 
Либо молчишь. Либо пытаешься подластиться к начальству. 

Украинская же политическая культура в вашей терминологии это 
когда говоришь, то что хочешь сам. По разным причинам: позиция та-
кая, деньги получил или хайпа хочется. Но говоришь, потому что так 
считаешь нужным. Ты сам. На Украине иногда за это можно было полу-
чить пулю, или срок схлопотать. Или податься в бега, как Шарий. Или 
потерять весь бизнес, как Царев. Но ты все равно говоришь. Ты же по-
литик, у тебя есть позиция. Нет, она не оригинальная, она просто есть. 
А у вас нет. Вас политически не существует. 

P.S. кстати, на Украине к вам примерно такое же отношение. Мы им 
враги, а вас для них не существует. Вас можно выключить одной кноп-
кой. 

Вас нет.

Байки из Спасской Башни
«Хочу выразить вам благодарность за признание моей деятельно-

сти, потому что иначе как признанием ее я не могу объяснить ваш страх 
перед той правдой, которая рано или поздно выльется в международ-
ный трибунал от тех стран и народов, которые сегодня ждут нашей по-
беды, но не имеют ни сил, ни возможностей высказать это открыто. 
Но вы забываете, что, кроме Северо-Запада, есть еще и Юго-Восток, а 
еще Африка и Латинская Америка. Усыпленная комфортной жизнью 
под американским ядерным зонтиком цивилизованная Европа, не ус-
лышавшая однажды Каддафи и убившая его, проснется сотнями мил-
лионов глаз простых людей, которые очнутся от морока и скажут вам 
«нет» - громко и отчетливо, как говорит вам это сегодня наш прези-
дент - единственный из мировых лидеров вставший на пути разруши-
тельного цунами вашего лицемерия. Но вместе с ним это «нет» гово-
рит вам и подавляющее большинство народов нашей огромной Рос-
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сии».
Никита Михалков, российский режиссёр (из письма Михалкова чле-

нам Совета ЕС)

Что-то знаю / Павел Данилин
Политические эксперты почти не сомневаются в том, что лидер Не-

залежной готовит покушение на главкома украинской армии. 
 В качестве исполнителей убийства главкома украинской армии Ва-

лерия Залужного могут быть привлечены сотрудники британской служ-
бы внешней разведки MI6, которые составляют личную охрану прези-
дента Украины Владимира Зеленского. Такую версию в комментарии 
5-tv.ru озвучил директор Центра политического анализа и социальных 
исследований Павел Данилин  

По мнению эксперта, приказ об устранении Залужного Зеленский 
отдаст без ведома западных покровителей, на свой страх и риск, так 
как те, вполне вероятно, могут быть против такого развития событий.

Мария Захарова
Глава внешнеполитического ведомства Великобритании Джеймс 

Клеверли: «Против меня ввело санкции российское правительство. Хо-
рошо. Если такова цена за поддержку свободы Украины, то я рад быть 
под санкциями». 

Диар Джеймс, вы не поняли. Это вам за антироссийский курс и пер-
сональные санкции. А вот за поддержку киевского режима и   неона-
цизма ответить ещё предстоит.

Логика Маркова
Политтехнологическая спецоперация. Вы же понимаете, что Аре-

стович работает на Зеленского, а не против него? Что Арестович не 
правду говорит, а скрывает правду, понимаете? Россия, увы, попала в 
ловушку, которую Зеленский поставил для России путем Арестовича. 

Напрасно вы думаете, что Арестович срывает пропаганду Зеленско-
го, что по жилому дому в Днепре ударила российская ракета. Нет, Аре-
стович ставит запасную версию, - что это российская ракета, которую 
сбило украинское ПВО. Для скептиков, которые не верят, что Россия 
бьет ракетами по жилым домам. 

Этой версией он пытается прикрыть реальную ужасную правду, ко-
торую хочет скрыть Зеленский - дом в Днепре был взорван спецслуж-
бами Украины по приказу Зеленского с целью добиться массовой по-
ставки систем ПВО от НАТО Киеву. Эту версию он прикрывает. 

Поэтому на Арестовича кричат радикалы, но не увольняет Зелен-
ский. Арестович работает на Зеленского.

https://t.me/ctotoznayu/2936
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СЕМНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

BRIEF
Александр Дугин: впервые за всю историю Россия сегодня ведет 

абсолютную войну. Все предыдущие войны были относительными — 
прообразами, префигурациями той самой, главной. Только эта вой-
на — предельная, последняя и необратимо значимая. Мы пока явно 
не понимаем этого. Происходящее превосходит понимание даже тех, 
кто в ней участвует, даже тех, кто ее начал. Впервые на том конце аб-
солютное зло — не частичное, не релятивное. Это даже не Запад, не 
говоря уже о эфемерном преходящем образовании Украина — каким 
бы адским оно ни выглядело. Это нечто намного более глубокое. Это 
последняя война человечества. И решительно на сторону Истины вста-
ла только Россия. Сама не поняла как. Но для этого мы и были созда-
ны от века.

Чёрный Прапор
У врага есть идеология. Отвратительная и мелкая, но идеология. 

Это крайний озверелый русофобский национализм. Именно он, а не 
только мечта попасть в НАТО и мыть туалеты в ЕС вдохновляет упорно 
сопротивляющегося врага.

Целые армии превращаются в гнилое бесславное мясо, потому что 
ими движет идея. И нами тоже именно Идея движет. Если это признать 
и взять Русскую Идею на щит, мы не только сократим потери, ускорим 
Победу, но у нас будет и то, что по-настоящему предложить врагу. Не 
просто сдаться перед лицом силы, а перейти на сторону Правды...

Мы выиграем эту войну, только победив на плане идей. У них наци-
онализм, у нас должна быть Империя. Священная Империя. Катехон. 
Это более высокая карта. Она побьет всё. И те, кто предпочтут Импе-
рию национальнмоу государству, не предадут своих идеалов. Они бу-
дут сражаться на нашей стороне за более высокий идеал. Нация — это 
важно, хотя мелкий национализм подл. А Империя все равно много-
кратно важнее и лучше. С духовной, этической и эстетической точек 
зрения. Подлинная Империя может быть только православной. Зна-
чит, общей. Обратившись к корням, мы обретем единство. И величие, 
и гордость, и свободу. И мир.

Мир наступит тогда, когда Империя победит.
Александр Дугин, философ

Vладислав Угольный
Русские, это, конечно, нация аристократических воинов и, вообще, 

мы победили национал-социалистов, стоявших на том, что убермен-
ши — те, кто выиграет войну.

Но вот то, что холопы напрасно дохнут — одни убытки.
Поэтому я видосы с русской Мисс Вселенной предлагаю отложить 

до момента, когда жители Волыни и Киева будут в очередях на рус-
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ской гуманитаркой стоять и сапожки за тушенку целовать. Это более 
аристократично и более достойно русских как нации.

А бомбить холопов и скучные американские мещане могут. Гено-
цид индустриализировали вообще бюргеры.

Мы же лучше — помимо воинской доблести и ума знаем что такое 
бухгалтерия, напрасно злобу на низших не выплескиваем. Не наш уро-
вень.

Южнорусскiй еретикЪ
Кому интересно, ушастая киевская синагога по имени Владислав 

Сергиенко (он известен в телеге как «донецкий блогер» Владислав 
Угольный), оказывается, сбежала из Донецка в Москву. 

В Донецк, видимо, не вернется - боится, что будут бить.
Владислав Хасидный малолетка, хочет славы, поэтому думает, что 

слава проистекает из того, что он всем подряд будет хамить. 
Доигрался. В Донецке за хамство прикручивают краник. Слава богу, 

он это понял и сбежал от греха подальше

Vоенкор Котенок Z
Липкий стыд русофобской свиньи
Актера Назарова уволили из МХТ имени А.П. Чехова. Причина ба-

нальна – скоморошья русофобия народного артиста РФ наносит страш-
ный удар по имиджу театра.

Переделка Назаровым песни «Хотят ли русские войны» четко сви-
детельствует о том, что его несет ветер вседозволенности:

Хотят ли русские войны,
Нас не спросили, а должны.
Нам не отмыться никогда
От вони липкого стыда.
Эти строки находятся уже за гранью нравственности. «Липкий стыд» 

должны испытывать русские, которые освобождают свою землю от 
неонацизма и украинского сепаратизма. А вот мерзавцам, убиваю-
щим детей Донбасса, и стыдиться (по Назарову) нечего, как и тем по-
донкам, которые сожгли одесситов в Доме профсоюзов 2 мая 2014 г.

Почему Назаров обнаглел? От полной безнаказанности, почитании 
своих сограждан «быдлом» (которое сжует любую русофобскую гра-
фомань от «авторитетного» лица) и надежды на высокое покровитель-
ство в чиновничьих кабинетах. К этому примешивается и зависть к ру-
софобу Вове Зельцу, которого хочется ему переплюнуть.

Пора бы власти и напомнить пану Назарову, что надо чтить УК. Ино-
го лекарства нет для этого ущербного субъекта.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В будущем, после освобождения территории под названием укра-

ина и вхождении её в состав России, нужно будет культивировать сре-
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ди живущего там населения, считающего себя украинцами, комплекс 
вины предательства.

Что-то вроде того, как с комплексом фашистов у немцев. Кто бы и 
что не говорил, но немцы и по сей день стесняются своего фашистско-
го прошлого.

Точно так же и украинцы должны будут стесняться что они, украин-
цы, предатели славянского и русского мира. Быть украинцем долж-
но стать стыдно. Нужно маргинализировать само понятие украинец. 
Украинцев придумали чтобы разобщить русский народ и потом унич-
тожить.

Чёрный Прапор
Для русских местечковый национализм слишком узок. У нас не мо-

жет быть маленькой чистенькой Голландии, свято блюдущей своё от-
личие от Германии, частью которой когда-то была. У нас есть Русский 
мир. Весь мир. Потому что к русскости не принуждают и в русскости 
не отказывают. Она тем и притягательна, что она для всех. В русско-
сти, как в православии, «несть ни эллина, ни иудея». Именно поэтому 
наши враги боятся любого проявления русскости — даже кладбища 
русских эмигрантов, не ужившихся с Россией, но подаривших Россию 
миру.

Ростислав Ищенко, политолог

Неофициальный Безсонов «Z»
Не знаю с чем это связано, но сейчас в войсках начались серьёзные 

новые/старые веяния. Кроме попыток запретить «неуставной» авто-
транспорт, фронтовиков начали напрягать бритьём бород, стрижкой 
и уставной флрмой, что в условиях передовой, мягко говоря, затруд-
нительно соблюдать. Также есть проблемы с запретом технических 
средств, как планшеты и смартфоны, что исключает возможность ис-
пользования квадрокоптеров, электронных карт и т.п. Я очень наде-
юсь, что это недоразумение, кто-то что-то недопонял и т.п. Иначе это 
выглядит, как вредительство. Кроме того, что эти требования затруд-
няют процесс уничтожения врага, так ещё и деморализует бойцов. 

Также это серьёзно ударит по информационке, потомучто в журна-
листских материалах с передовой фронтовик должен быть выбрит, в 
уставной форме, застёгнутой каске и оптимистическим блеском в гла-
зах. Всё закончится тем, что количество материалов сократится раз в 
100.

Думаю, что было бы полезно, если бы начальство думало, как по-
вышать мотивацию своих бойцов, а не понижать этим фарсом. Но уве-
рен, что это всё недоразумение и этого бреда не произойдёт.

Логика Маркова
В ближайшие часы в тг пространстве будет взрыв недовольства ру-

ководством Минобороны России. Говорят, новое руководство застав-
ляет ребят на фронте, на передовой, брить бороды, стричься. Отбира-
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ет планшеты, которые нужны для электронных карт. То есть  не помо-
гают воевать, а мешают воевать.

Нет сомнений, что это будет активно использовано для дискреди-
тации только что назначенного руководителя СВО Герасимова. Либо 
его подставляют глупые подчинённые. Либо это специальная кампа-
ния против Герасимова. 

Так или иначе, руководству армии России надо прямо вот сейчас, 
этой ночью, пока волна негодования ещё не поднялась высоко, ясно 
заявить, что бритье бороды солдат на передовой точно не входит в 
приоритеты командования СВО. И что никаких придирок к бойцам по 
мелочам быть не должно. 

Все надо делать быстрее и не отдавать инициативу противнику.

Афанасьев Z
Поспрашивал друзей на Донецком на направлении, выяснил сле-

дующее: там  этот приказ касается автомобилей, на которые нет доку-
ментов (отжатых, проще говоря). Приказ этот был издан после того, как 
участились подобные случаи, в первую очередь благодаря выходцам 
из регионов, где украсть понравившегося коня - обычное дело. Поря-
док наводят, короче. И тех, кто на свои кровные покупает бойцам ма-
шины и передаёт «по-белому» это касаться не будет.

Афанасьев Z
Важное дополнение к предыдущему посту: автомобили, которые 

привозят волонтёры, теперь надо будет ставить на военный учет (чёр-
ные номера). 

За все части и направления не скажу, но ребята из ДНР говорят, что 
делается это довольно быстро и через рапорт.

Старше Эдды
Кстати действительно важное дополнение  (если все действитель-

но так). Вот попросили тебя друзья и братья купить внедорожник, по-
тому что техники нет и воевать не на чем. Вы купили L200, какой-ни-
будь твой друг в звании капитан-майор поставил ее на себя и воюет. 
Плюс привёз ему планшеты и коптеры, что бы тот мог убивать врага. 
А тут раз, не положено. Ставьте машину на чёрные номера, планше-
ты сдайте, на коптере через кнопочный телефон летайте, а лучше во-
обще не летайте, его по штатному расписанию не предусмотрено. А 
на машине на чёрных номерах ( теперь это собственность МО, можно 
поставить на баланс) будет ездить тот, кому укажут командиры и на-
чальники. Им виднее .

Русский тарантасъ
Военные, отъ...битесь от воюющих! (с)
На колу мочало - начинай сначала. Тут уже начали писать, что поста-

вить машину на учет в части - как два пальца, всегда так делают. Мо-
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жет, все таки надо воевать, а не машины на учет ставить. За бензин не 
волнуйтесь, у меня воюющие друзья сами на машину скидывались и 
сами как-то на бензин наскребут, зарплаты у них хорошие. И я что-то не 
помню, чтобы МО им машину предлагало, а они отказывались и лица 
воротили. Нет же, ходили на позиции пешочком, каждый день 7 км.ту-
да, 7 обратно. Три раза полежали, обстрел переждали. Со всей спра-
вой и своей трехметровой винтовкой...И никого это не волновало из 
начальства. А теперь волнует.Гипотетически можно представить, что 
ВАИ сунутся в зону БД, где эти ребята живут и воюют. Из документов 
у них только техпаспорт и ДКП. Отберут машину (если еще отдадут). И 
что дальше? Будут опять ходить пешком, в магазин на попутках. Вой-
на то не кончилась и поражение смерти подобно. Они это понимают. 
Хотя, если есть задача заебать воюющих до того, что они скажут «еби-
тесь тут сами, как хотите», то идея годная.

Анатолий Шарий
Запрет в войсках РФ на личный транспорт в эпоху мобильности, ког-

да постоянно собирают на пикапы - это шаг к миру.
Обязательное бритье бороды в зоне военных действий и уставная 

форма там же - это шаг к миру. 
Запрет на планшеты и мобилки там, где зачастую связь держат толь-

ко по мобилкам, а дронами управляют с планшетов и мобилок, там же 
смотрят карты - это шаг к миру. 

Минобороны РФ делает целый ряд шагов к миру. 
Понравилось сегодня «если залезть в головы командования ВС РФ 

и прислушаться - можно услышать море»…

Русский тарантасъ
Марьинка с высоты птичьего полета, постапокалипсис, огромный 

поселок - масштаб по карте понять невозможно, тем более, если не 
был там до войны. Целых домов нет, деревья «подстрижены» все, вос-
становлению не подлежит, увы...

Логика Маркова
Нынешняя форма военных действий на Донбассе, когда русские 

убивают русских в боях за пгт в стиле первой мировой войны, и кон-
ца края этому не видно, это тупик. И выбраться из этого тупика необ-
ходимо. И нужно это делать быстрее. Потому что этот тупик это ещё и 
мясорубка. Так за пгт на Донбассе можно воевать и 5 лет. Но не нужно 
так.

Дмитрий Медведев
Какое же позорище, если не сказать грубее. Есть ёмкое русское сло-

во на ту же букву.
На давосском форуме обсуждают…
поставку танков на Украину. Там эта польская дуда заявила, что со-
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бирает коалицию западных стран для поставки бронетанковой техни-
ки Киеву. Раньше в Давосе другое обсуждали. Типа экономику и всё 
такое. Хорошо, что там сегодня нет ни российского, ни китайского биз-
неса.

Надеются, наверное, что «танковая коалиция» приблизит долго-
жданный для пшеков раздел Украины на части. Но тогда не коалицию 
надо создавать, а составить бумагу коллективную. Про капитуляцию 
прогнившего киевского режима в целях сохранения людей. И про бу-
дущую конфигурацию того, что останется от Незалежной.

Старовойтов о политике
Комментаторы, высмеивающие Медведчука, а до этого Бута или 

Слуцкого, Рогозина, Пригожина или кого угодно из тех, кто на краткий 
миг попадает в луч общественного внимания, забывают, что в России 
политиками не становятся сами по себе. Просто потому, что кто-то ре-
шил «пойти в политику». В России политик - это тоже назначаемая 
должность. Со своей карьерной траекторией и ритуалами, ответствен-
ностью и должностными обязанностями. Самые профессиональные 
политики у нас в Госдуме. Степень их самостоятельности очевидна. А 
те, кто хочет сам по себе стать политиком, переезжает на ПМЖ во Вла-
димирскую область работать швеей. 

Поэтому, возвращаясь к Медведчуку. Будет принято решение на-
верху - будет в России политик Медведчук и политологический хор 
вокруг и медиа-поддержка и даже своя партия или место в партии, в 
противном случае, все и закончится статьей в Известиях. Поэтому не 
стоит преувеличивать.

Логика Маркова
Политолог Сергей Марков задается вопросом – есть ли, при всей 

неоднозначности статьи, альтернатива тому, что предлагает Медвед-
чук? 

 «Сейчас, если спросить украинцев, за Зеленского они или за Мед-
ведчука, они ответят — за Зеленского. Но если их отвезти в безопас-
ное место, туда, где они не будут бояться репрессий со стороны Кие-
ва, которое называется СБУ и военной контрразведкой «Азов», и спро-
сить: ты за то, чтобы на Украине был мир, или ты за то, чтобы Украина 
продолжала воевать, как говорит Зеленский по приказу американцев? 
То абсолютное большинство жителей Украины выберут политическую 
программу Медведчука. Это простая программа, которую он не при-
думал, а использовал, потому что она живее живых: Украина должна 
быть мирной нейтральной страной», - считает Сергей Марков.

Стрелков Игорь Иванович
Уважаемый Лев Рэмович как-то слишком мягок...
По-хорошему, Медведчук нужен только в качестве фигуранта боль-

шого судебного процесса, на котором должны быть выяснены и по-
казаны широкой публике все «схемы распилов» многомиллиардных 
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средств, годами выделявшихся «на пророссийскую агитацию на укра-
ине». А также в качестве свидетеля (в данном отношении) против ряда 
россиянских генералов ФСБ и высших сотрудников администрации 
президента, которые и имели главный «гешефт» с данного распила.

После этого Медведчук должен быть или повешен, или (если в ка-
честве свидетеля «из кожи вон вылезет», чтобы изобличить подель-
ников) - пожизненно определен на постоянное жительство как можно 
северо-восточнее. Меньшего эта гнида не заслужила.

Калачев-пост
Уважаемые политологи сделали открытие, что главным смыслом 

статьи Медведчука стал вброс в политический дискурс выражения 
«партия мира». 

Если дискредитировавший себя в Украине как агент Кремля, а в Рос-
сии, как человек водивший Кремль за нос с оценкой ситуации, озвучи-
вает какой-то мессидж, значит грош цена этому мессиджу. 

Медведчук не столько политик, сколько бизнесмен и интриган, фи-
гура из прошлого. 

Никаких перспектив в Украине у него нет. 
Его можно привезти в Киев только на танке, но для этого надо сна-

чала взять Киев.
Если он заговорил о «партии мира», значит надо быть готовым к за-

тяжной войне. 
Значит любые разговоры о «партии мира» несерьезны.
Как совершенно верно комментирует эту тему коллега Пожалов: 

«Если важный политический мессидж предлагается в дискуссию фей-
ковой фигурой из позавчерашнего дня, то это лишь помогает дискре-
дитировать важный политический мессидж и любую серьёзную дис-
куссию о нём».

ПУЛ Телеграм
Источники ПУЛа сообщают, что за публикацией статьи Медведчука 

в «Известиях» может стоять Сурков.
Сама публикация была коммерческой, а текст статьи адресован пер-

вому лицу РФ, в надежде убедить его в сохранении пророссийских сил 
на Украине.

Медведчук, Сурков, и несколько других чиновников и олигархов, 
которые с 2014 года отвечали за российскую позицию и пропаганду 
на Украине, надеются вернуться в политическую плоскость.

По словам источника, в Кремле со статьёй ознакомились, но дове-
рия к тем, кто с 2014 года украл десятки миллиардов на украинском 
направлении, нет.

Логика Маркова
Зеленский заставил Арестовича написать заявление об увольнении. 

Это сигнал всем, что совершенно не допустимо сомневаться в любой 
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даже самой безумной пропагандистской версии киевской хунты. Что 
должна быть слепая фанатичная вера в то, что Россия это абсолютное 
зло и совершает все преступления, которые возможны. И даже кото-
рые не возможны. В это тоже надо верить.

Захар Прилепин
Арестович подаёт в отставку.
Надо же. 
Единственный человек, кто хоть какую-то правду (попутно, конеч-

но же, неустанно хамя «русне») - говорил и украинствующим малоум-
кам.

Теперь они там вообще без призора останутся. 
Ну, в сущности, это к лучшему.
Любой вменяемый человек на Украине должен убедиться, что пре-

бывает внутри не просто зла, а внутри зла тупого, пошлого, самозаб-
венного.

Арестович хоть как-то планку их самоуважения держал. Теперь эта 
планка - плинтус.

Похороните его за плинтусом.

СОЛОВЬЁВ
Офис Зеленского принял отставку Арестовича с должности советни-

ка.

Платон Беседин
Вы сейчас будете спорить, говорить, что фу и не так, но вот увидите: 

когда-нибудь об Арестовиче сделают кино в духе какого-нибудь «Плу-
товства» («Хвост виляет собакой»). 

Красивый ход. Эффектный пиар. Эффективный перевод стрелок. 
Что до «принципипов Арестовича», то это, конечно, оксюморон. 

Причём, довольно забавный. Теперь Арестович получает в свои вла-
дения новый политический проект.

Умный еврей при губернаторе
При этом эксперт Андрей Перла считает, что Арестовича заставили 

уйти с поста за то, что он нечаянно сказал правду.

МИГ России
Слабаки какие-то эти хохлы. Вон, накосячил Арестович языком (прав-

да, сказав правду, но в ущерб нацбезопасности) — сразу в отставку.
То ли дело у нас! На провокации общественного мнения не подда-

ются! 

Олег Царёв
Надо сказать, что это первый на моей памяти случай за всю исто-
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рию, когда украинский чиновник или политик пишет заявление по соб-
ственному из-за своей ошибки или просчета. 

Надо сказать, что в этом вопросе что русские, что украинские чинов-
ники ведут себя одинаково, подчеркивая тезис, что мы один народ. 
Несмотря ни на что держатся за кресло зубами. А вот в случае с Аре-
стовичем ситуация немного другая. Он помощник президента на об-
щественных началах. Поэтому, написав заявление, он не теряет почти 
ничего. Собственного статуса ему уже достаточно, от удостоверения 
пользы мало. В то же время, написав заявление, он сбивает волну на-
падок, направленную на него.

Образ будущего
Все, кто в России всерьёз обсуждает шоу Арестовича – или клини-

ческий идиот, или проводник идей МИ-6. 
Арестович был завербован МИ-6 в 2012 году как агент влияния (или 

по-модному ЛОМ), работает под управлением кураторов по послед-
ним методичкам МИ-5/МИ-6 и не является креатурой Ермака. Однако 
спойлером Зеленского на президентской кампании 2024 года будет. 

Обсуждение про свою партию и прочие имитационные радости пока 
фейк, но планы такие есть. Ближний круг Арестовича проговаривает с 
еврейской диаспорой Украины, а также с представителями Моссада, 
заинтересованными в безопасности диаспоры в период межвластия 
и послевоенной турбулентности 2024-2026 годов, проект партии.

Сам Арестович несколько раз в неделю ведет переговоры с Кауфма-
ном, Грановским, Боголюбовым и Фридманом, пока беспредметно. 

Именно из-за контактов с Михаилом Маратовичем пану Арестови-
чу зачастую приписывают близость к кремлевским башням, однако 
это тоже полный фейк, как и «украинство» Арестовича.

ПолитФорум
Иван Скориков о политических перспективах экс-советника Зелен-

ского Арестовича.
«Арестович вступает в президентскую кампанию. По крайней мере, 

явно озвучивает тезисы, альтернативные политике Зеленского. И тем 
самым он проявляет себя как политический игрок. Напомню, Аресто-
вич, до того как занять столь высокий пост, позиционировал себя как 
человека, по крайней мере, не открыто русофобских взглядов.

То есть это не топорная антирусская бандеровщина, с которой сей-
час предстаёт политическое украинство. Позиция Арестовича - более 
лукавый, хитрый проект», - цитирует эксперта «Царьград».

Анатолий Шарий
За каких же тупых, дебильных лохов Арестович считает всех тех, кто 

его читает и смотрит. 
Он уже увольнялся ГОД НАЗАД
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МАРДАН
Некоторым до такой степени невыносима мысль, что украинцы ви-

дят в нас животных, которых необходимо перебить, что им и Аресто-
вич, и Шарий кажутся вполне приемлемым вариантом. Лишь потому, 
что те видят в нас людей. Людей,которых нужно убить, по их мнению, 
как можно больше. 

Природная тяга русских к рефлексии, добросердечие и человеч-
ность как одна из ключевых этических норм, все время нам мешают, 
все портят, а главное - влекут за собой ненужные потери. 

Если бы Россия не рефлексировала по поводу «одного народа», а 
превратила 25 февраля 2022 казармы украинской армии в груды кир-
пича, вместе с заводами, электростанциями и всеми административ-
ными зданиями, сколько жизней удалось бы спасти. В том числе, и 
жизней украинских обывателей. 

Правда потом эта самая рефлексия привела бы к тому, что власть в 
Киеве снова получили бы те самые политические хохлы, которые сна-
чала прикидываются медведчуками, а потом оказываются порошен-
ками.  

Так что в этот раз наша достоевщина и привычка во всем сомневать-
ся сослужит хорошую службу. Критическая масса политических хох-
лов, будет утилизована на фронте. 

Жестокая война включит в русских тот самый базовый код, который 
и создал великую империю от океана до океана, сформулированную 
великим пролетарским писателем в 1930 году - «Если враг не сдается, 
- его уничтожают».

Отношение к Арестовичу должно быть лишено всякой симпатии. 
Это чувство противоестественно. Советским людям в 1942 году даже 
в голову не пришло бы рассуждать в духе, что «Геббельс очень непло-
хой публицист». А наша медийная братия ничего, не стесняется...

Арестович, как и любой другой, кто определяет себя «украинским 
патриота», нами должен маркироваться как враг. Маркироваться реф-
лекторно. Со всеми вытекающими...

АГЕНТ ГОСДЕПА
Продолжаем знакомить вас с откровениями шайки глобалистов в 

Давосе... 
ВЭФ заявляет, что педофилы «спасут человечество»
Всемирный экономический форум призывает к декриминализации 

отношений с детьми, утверждая, что законы против педофилии, «на-
рушают права человека».

По словам Клауса Шваба, педофилы создаются природой во все 
большем количестве по определенной причине, эпидемия педофи-
лии, захлестнувшая мир, на самом деле является не бичом, а «подар-
ком природы» человечеству, представляющему собой попытку при-
роды очистить землю и «спасти человечество» от самого себя.

https://t.me/mardanaka/12806
https://t.me/agentgosdepa1/18761
https://newspunch.com/world-economic-forum-declares-pedophiles-will-save-humanity/
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Сергей Миронов
ВЭФ – экстремистская организация, и её деятельность должна быть 

запрещена в России. 
Президент ВЭФ Клаус Шваб давно известен как ярый русофоб, про-

поведник трансгуманизма и расчеловечивания. Хорошо известны его 
высказывания про «великое обнуление», о том, что «бог мертв», а «се-
мья – пережиток». Однако последние его заявления выходят за рамки 
не только традиционной морали, но и правовых норм. Шваб и его со-
ратники прямо призывают к декриминализации педофилии, которая, 
по их мнению, является «подарком природы» человечеству, а борьба 
с извращениями – нарушением прав человека.

В прошлом году наша фракция «Справедливая Россия – За правду» 
предлагала ввести уголовную ответственность за пропаганду педофи-
лии. Тем не менее и действующее законодательство четко определя-
ет позицию государства в отношении этого страшного явления. Ей мы 
и должны следовать без оглядки на личности, если они оправдывают 
и поощряют извращенцев.

Чтобы впредь не было соблазна иметь какие-либо контакты с этой 
шайкой, в том числе участвовать в их многочисленных «гуманитар-
ных» проектах, предлагаю признать ВЭФ экстремистской организаци-
ей и запретить ее деятельность на российской территории.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Завтра СВО официально закончится.

МИГ России
«Это всё слухи. Не слушайте их» — Песков о вбросах о том, что зав-

тра Путин объявит мобилизацию или изменит статус СВО

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
А послезавтра?)))

Логика Маркова
Путин не будет объявлять войну Украине, ни завтра, ни послезав-

тра, ни потом. 
1. Потому что никакой Украины не существует как независимого го-

сударства. 
2. Это не Украина ведёт войну с Россией. Это США и Британия ведут 

прокси войну с Россией руками Украины. 
3. А Украина  это братская страна, но оккупированная врагами Рос-

сии. 
4..Россия не воюет с Украиной, а освобождает братский народ. 
5. А по мере освобождения выясняется, что братский народ устал 

жить в Украине и хочет жить в России в безопасности.
6. Украине войну поэтому объявлять нельзя. А США и Британии объ-

https://t.me/mironovonline/6320
https://t.me/notes_veterans/7508
https://t.me/mig41/23569
https://t.me/notes_veterans/7513
https://t.me/logikamarkova/5003
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являть войну опасно для всего мира.
7. Поэтому некому объявлять войну.

Объясняет Readovka
О неприятном: в ответ на мобилизацию на Украине нам всё равно 

придётся проводить свою — это неизбежно, если мы не хотим прои-
грать

Некоторые вещи нужно проговаривать внятно, хотя они и не очень 
радуют. Ходит много слухов о том, будет ли вторая волна мобилиза-
ции. Без околичностей: мы практически уверены, что будет.

Образ будущего
Никакой реальной информации о том, какие заявления завтра сде-

лает Президент, нет.
Есть однако общий фон, свидетельствующий о мотивах деэскала-

ции. Это и сигналы о переговорах в Стамбуле, это и мнение товарища 
Си, что пора сворачиваться, и ряд заявлений Офиса президента Укра-
ины. 

Вбросы от ОП идут про смягчение условий для начала переговоров. 
В Стамбуле могут начать обсуждать очередную деэскалацию или 

жесты доброй воли, типа добровольной передачи ЗВР в фонд буду-
щего восстановления Украины, под контролем ООН. 

Наши ЗВР уже фактически ушли туда, даже есть какие-то подписан-
ные документы, но не верифицированные ВВП. 

Нельзя не заметить признаков формирования запроса на возврат  
«Сурковской модели» с правительством в изгнании и прочими имита-
ционными атрибутами.

Напомню, Сурковская модель это демилитаризация армии ДНР и 
интеграция ЛНР в украинские экономические схемы.

Незадолго до обострения Сурков лично настоял на расформирова-
нии боеспособных частей ДНР, в частности батальона «Восток», а его 
командира Ходаковского забанили от контактов в Москве, запретив 
въезд в РФ.

Имитация и вера в сделку. Медведчук ещё статьи напишет значит.

Объясняет Readovka
Новой «Бучи» не случилось — Украине не удалось вызвать истери-

ку в западных СМИ после Днепропетровска
<...>
Рассчитанный на поддержание нужного градуса в европейском и 

американском обществах информационный украинский спам в этот 
раз не возымел необходимого эффекта — то ли переобувания Аресто-
вича в полёте показались странными даже для западной публики, то 
ли сама эта публика начинает уставать от бесконечной новостной арт-
подготовки, но результат вышел явно недостаточный. В данном слу-
чае, как и раньше, погибшие гражданские Киев не волнуют — это кро-

https://t.me/readovkaru/2257
https://t.me/obrazbuduschego2/12596
https://t.me/readovkaru/2258
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вавые жертвы незалежному Молоху, нужные лишь для того, чтобы 
правильно их использовать для создания очередной картинки и вы-
прашивания денег с оружием. Функциональные единицы, не более 
того. 

Медийная истерика — хорошее орудие на близкой дистанции. Ис-
терики со стороны Киева было предостаточно — буйные митинги в ев-
ропейских столицах, на которых украинские беженцы натурально ка-
тались по земле и разве что не пускали пену изо рта, постоянные крики 
о необходимости покарать Россию всеми трибуналами мира и многое 
другое. Невозможно на столь зыбком, сугубо эмоциональном фунда-
менте, до бесконечности проектировать очередные «Бучи» и каждый 
раз ожидать одну и ту же реакцию. 

Вот и начинает находить коса на камень — в этот раз одни «хоро-
шие русские» купились.

Объясняет Readovka
Почему после попадания по жилому дому в Днепропетровске на 

Украину едут танки, а не ПВО — инерция решений или хитрый план?
Эпизод с «мастерской работой» украинских зенитчиков в Днепро-

петровске случился несколько дней назад, однако же эхо событий мы, 
похоже, будем наблюдать ещё некоторое время — именно после этих 
событий Запад, видимо, дал окончательную отмашку на отгрузку Ки-
еву тяжёлой техники. Только вот ожидаемых батарей ПВО в новых па-
кетах не наблюдается.

Readovka
Необходимо дать Украине любое оружие, которое она может ис-

пользовать против России — глава Еврокомиссии Урсула Фон дер Ляй-
ен

Мария Захарова
Ядерное, что ли?

Логика Маркова
Шарий дал часть моего выступления, и, хотя формально назвал глу-

пой мою версию про то, что Зеленский отдал приказ взорвать дом в 
Днепре, чтобы добиться решения на Рамштайне через 4 дня о боль-
ших поставках систем ПВО от НАТО на Украину, но фактически Шарий 
озвучил для миллиона своих подписчиков эту очень неудобную для 
Зеленского версию, которую сам Шарий от своего имени озвучить все 
же побаивается, так как она слишком жесткая, но очень хочет коль-
нуть этой версией Зеленского, которого Шарий конечно, очень не лю-
бит, потому что Зеленский, как, я думаю, кажется Шарию, занимает 
место, который должен занимать он, Шарий. Хм. Длинное предложе-
ние то получилось? Ну да, так Лев Толстой писал. Отвыкли, наверное, 
от Толстого то? Давно его не читали. Я вот вчера почитал и стал таки-

https://t.me/readovkaru/2255
https://t.me/readovkanews/50890
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4597
https://t.me/logikamarkova/5004
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ми предложениями писать.

ПУЛ N3
Путин: Отработали мы [2022 год] весьма достойно. 2022 год был 

для нас очень сложным, и нам удалось пройти через те риски, кото-
рые возникли в значительной степени неожиданно. Мы в целом до-
статочно успешно преодолели эти риски. Я сейчас скажу самое глав-
ное – мы примерно понимаем, какие риски у нас будут в 2023 году. 
В 2022 году мы их не знали и не понимали, и тем не менее мы через 
них прошли: финансовые, бюджетные, структурные, логистические и 
так далее. Мы прошли через этот лес. Не понимая, что будет, действо-
вали с колес, что называется. А 2023 год мы лучше видим с точки зре-
ния этих рисков. Технологические риски, те же самые инфраструктур-
ные не преодолены. Мы понимаем, что происходит и какие пример-
но сложности у нас возникнут. Ну и конечно, если мы это понимаем, 
то мы должны проходить это гораздо более эффективно даже, чем то, 
что было в 2022 году.

https://t.me/dimsmirnov175/42827
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Комиссар Исчезает
Случайно - и впервые в жизни - посмотрел ровно одну минуту ви-

део Максима Каца (больше не надо).
Интересное зрелище.
В том смысле, что в это в чистом виде Лев Давидович Бронштейн 

какого-нибудь 1905 года. И выглядит точно так же, и голос такой же, 
и ровно так же вооружен моднейшими западными теориями (каки-
ми-нибудь, неважно какими).

Но есть один момент.
Такой Лев Давидович сто с лишним лет назад производил мощное 

впечатление на вчерашних русских крестьян, отошедших на заработ-
ки в слободку или призванных в казарму. Они плохо понимали, кто он 
такой, но верили в него как в волшебника, способного отправить их в 
иной мир, иной социальный порядок (из традиции в модерн, как ска-
зал бы Дугин).

Современному же русскому обывателю (взрослому, за пределами 
тусовки) Кац не нужен (как и Шац, как и Альбац, как и Гозман, Шлос-
берг и далее по списку). Эти фокусы - очень активная полукультурная 
община как политический поводырь большого архаичного народа - 
уже не работают.

Теперь нужны только свои.
Но получится ли у них выдвинуть кого-нибудь, кто может успешно 

мимикрировать в России под своего? - вот вопрос. 
Способы есть и люди такие есть, но подсказывать, конечно, не бу-

дем.

Политджойстик/Politjoystic
Читаю про форум в Давосе. Жалкое мероприятие. Все как будто умо-

ляют Путина побыстрее выиграть сражение на Украине, нащелкать по 
носу США и наконец открыть возможности для нормализации эконо-
мик в Европе. Нет, на словах они за победу Украины - кто ж из них от-
кроет рот против Вашингтона, но в комментариях сквозит надежда на 
Россию. Большинство понимают, что Москва права, начав СВО и не ме-
нее важно, что проигрыш России и возврат её к границам до 24 фев-
раля 2022 года приведет к еще большей войне - НАТО не остановится, 
а киевский режим окончательно превратит Украину в фашистское ми-
литаризованное государство.

Логика Маркова
В Давосе Россию почти не обсуждают. Они знают, что решение по 

России сейчас принято. Начальство в Вашингтоне  решило. Это реше-
ние - нанести военное поражение России на Украине и максимально 
истощить Россию. Никакого компромисса с Россией сейчас не будет, 
потому что Россия проявила в 2022 году огромную слабость и поэтому 

https://t.me/komissarischezaet/284
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решено её дожимать. 
Если будет новая ситуация, то её будут обсуждать. А сейчас обсуж-

дать нечего. Решение есть. Корпорации будут просто ждать, как Ва-
шингтон, Брюссель и Лондон это решение будут выполнять.

Старая площадь
В Давосе только и разговоров о России и военной помощи Украине. 

Вот и Шольц опять говорит о военном поражении Москвы. Причем 
здесь экономика? Да при всем, если удастся разгромить российскую 
армию, то можно будет диктовать свои условия России на поставку 
энергоресурсов. Если раньше Европа получала их по низким ценам, 
то сейчас хочет получать бесплатно.

АДЕКВАТ Z
Давос предсказуемо стал площадкой для многоголосой риторики, 

как Россию надо разгромить, сокрушить, а после этого по самой мень-
шей мере ободрать до нитки. А для этого, накручивают сами себя, надо 
дать украм любое оружие, которое им нужно и которое они могут ис-
пользовать, включая самое современное.

Трагедия этой риторики в том, что любые подаяния, на которые про-
тивник решится, не раздевая свои армии догола, никакой перемоги 
на поле боя не обеспечат. Затянуть сопротивление на несколько ни-
чего не решающих месяцев - да. Но куплены эти месяцы будут ценой, 
которую заплатить второй раз в обозримом будущем не получится. И 
эта цена, в смысле невозможности ее повторения, будет тем гаранти-
рованнее, чем больше противник оторвет от себя здесь и сейчас.

Натовский сходняк в Рамштайне пройдет уже в конце недели, и глав-
ное, что по его итогам станет понятно объективно - это мера готовно-
сти европ к собственной демилитаризации. В погоне за целью, при-
зрачность которой предстоит осознать даже самым ослепленным.

МАРДАН
Киссинджер заявил, что России нужно смириться с неизбежным - 

«Украина - будет в НАТО».
Россия стоит без тяжелым, но неизбежным выбором. Либо - вое-

вать, а для этого неизбежно придётся мобилизовать абсолютно все 
ресурсы и перестроить всю политико-экономическую систему. Либо - 
сдаться.

Риторика западных политиков последних дней говорит о том, что 
20 января в Рамштайне России будет фактически объявлена война.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Киссинджер, а также Маск и те, кого они представляют, были на-

верное последними людьми из американской «партии мира». Значит 
по украинскому вопросу между демократами и республиканцами до-
стигнут компромисс. Для нас это не очень хорошо. Как верно заметил 

https://t.me/staraya/9159
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наш анонимный коллега - соскочить не получится. Придётся драться 
долго и в полную силу. Мы пока находимся в точке: «насколько силь-
но солдатская борода влияет на обороноспособность страны». Иначе 
говоря, впереди ещё долгий путь предположения «парадно-церемо-
ниальной» инерции.

МАРДАН
Украина - наша историческая территория. Путин.
Хорошо услышали?!

Юрий Баранчик
Молодец Киссинджер - не оставляет нам вариантов, просто перечёр-

кивает все усилия «партии сдачи мира». Намедни сказал, что отказы-
вается от предыдущей точки зрения, что Украину не надо принимать 
в НАТО. Теперь считает, что пора: «Идея о нейтральной Украине в ны-
нешних условиях уже не имеет смысла».

Соответственно, если мы не ликвидируем этого бандеровсого го-
мункулуса, то войска НАТО будут размещены на территории историче-
ской России.

Donrf
Почему я жду втягивания НАТО в войну? А потому как они вложили 

в это дело космические средства. И я не о деньгах. Деньги - нолики на 
виртуальном счёте. Истрачены арсеналы Восточной Европы, исчерпа-
ны стратегические запасы генераторов, медикаментов, части продо-
вольствия...чем больше тратится - тем меньше шансов остановится. 
Сейчас в бой готовят арсеналы старой ЕС и людей новой. Если и это бу-
дет истрачено - следующая ступень - США. При чем массированно. То 
есть до тысячи танков,сотни самолётов, ракеты, военнослужащие под 
декоративной маской...Хочет РФ или нет, рано или поздно ее загонят 
в ситуацию - ОМП или капитуляция. При чем там уверены что ОМП не 
будет. Просто в силу опыта. Ник о кого убивал Запад ОМП не приме-
нял. Ну и поведение наших элит ищущих мирный путь, внушает уве-
ренность

Умный еврей при губернаторе
В результате авиакатастрофы в Броварах Киевской области погибло 

руководство МВД Украины. Включая министра. 10 человек на борту и 
еще 22 человека каким-то образом пострадали, в том числе дети.

Детей жалко. А любой ущерб врагу - отличная новость.

Логика Маркова
Напоминаю, что все руководство МВД Украины это военные пре-

ступники, которые участвуют в терроре киевского режима и они от-
ветственны за гибель тысяч невинных честных порядочных людей. 

Политического значения их гибель иметь не будет. На место этих 
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исполнителей воли иностранных спецслужб возьмут других.

Рамзай
Говнокрыл фсё!
День начался с хороших новостей. Самоутилизация бандеровцев 

годный тренд! Интересно пилот учился на камикадзе, или расчёт ПВО 
перебздел?

Детей вот только жалко!

Zаписки авантюриста
Да, детей жалко. Могли вырасти нормальными русскими после де-

украинизации Малороссии.

Холмогоров
Ходят слухи, что полицайский гелиокоптер напоролся на иглу. Прям 

как генерал Кульчицкий в Славянске в 2014.
Вне зависимости от возможной причастности или (что, увы, наибо-

лее вероятно) непричастности русских сил к ликвидации украинского 
МВД - это хорошая новость.

Во-первых, клиенты вряд ли однозначно докажут хотя бы самим 
себе, что это была случайность, а не ликвидация,

Во-вторых, дискурс украинской пропаганды в любом случае потре-
бует обвинять во всем Россию.

То есть каратели будут в любом случае бояться и хуже спать по но-
чам.

Ну а почему русские люди должны быть рады - объяснять не надо.
МВД Украины это преступная организация.
Все, кто расстреливал «рашистов» и  «коллаборационистов» в Буче, 

Купянске, Херсоне и сбрасывал их во рвы, должны умереть.
Все, кто пытал наших пленных, должны умереть 
Все, кто привязывал людей скотчем к столбам, должны умереть.
Все, кто хотя бы рядом постоял с убийцами Даши, должны умереть.
Никакой другой справедливости здесь быть не может.

Что-то знаю / Павел Данилин
Очередной Днепропетровск устроили нацистские вояки в Броварах 

под Киевом. Уронили свой вертолет на детский садик. Вопросов к ВСУ 
у украинцев становится все больше. А нацисты в украинской форме 
продолжают бить по мирному и практически только по мирному на-
селению Донбасса, Херсонщины, Запорожья. Средства ПВО России за 
сутки перехватили 14 снарядов РСЗО HIMARS и «Ольха», сбили ракеты 
«Точка-У» и HARM.

Порятно, укронацисты мстят мирным жителям з то, что не захоте-
ли жить с ними в одном УкроРейхе. А детям то в Броварах они за ято 
мстят?
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И как будут выкручиваться? Типа русские сбили вертолет? Или нет! 
Вертолет увидел летящую на детский садик ракету и мужественно ее 
перехватил в воздухе...

Чисто для фиксации
Арестович своей риторикой про ракету ПВО проложил путь к же-

стоким кадровым ротациям руководства МВД Украины. Что именно 
не поделили США и Великобритания за последние сутки в Киеве — те-
перь главная внутриполитическая интрига на Украине.

Образ будущего
Вертолет Министра Внутренних дел был сбит из ПЗРК Стингер. За-

казчиком следствие считает Арсена Авакова, начавшего свою игру пе-
ред началом раскола в военно-политическом руководстве Украины. 
Министр был человеком Зеленского, должность получил по просьбе 
Ермака и группы влиятельных контрабандистов. Вторая версия след-
ствия это казнь по решению самого Зеленского, за переход на сторо-
ну американского лобби во главе с Залужным. Источник в СБУ счита-
ет, что это сигнал лично Валерию Залужному от ОП, что нет неприка-
саемых. Сам Министр внутренних дел редко пользовался служебным 
вертолетом, а вот главком ВСУ частенько перемещается по тылам и к 
линии фронта на подарке Пентагона.

Политджойстик/Politjoystic
Вот и начало стрелять американское оружие не на фронте. Да еще 

как пальнуло-то. В вертолете погибло руководство МВД Украины и ил-
люзия единства киевского режима.

ДШРГ Русич
Хохлам мало ракет и они себя вертолетами забрасывают.
Горит свиноферма.

Что-то знаю / Павел Данилин
Как ловко ЦРУ убирает своих марионеток на Украине. Бац - и два 

главных чиновника в МВД Украины (включая самого министра) «слу-
чайно» упали вместе с вертолетом в Броварах и сгорели...

Пауки грызутся в банке. А ЦРУ дает понять, что не допустит сей-
час попыток устранения Залужного. Которую и должны были прове-
сти МВДшники, что логично - не СБУ ж это поручать. СБУ это ЦРУ, так 
что проще юыло юы пытаться договориться с хозяевами. 

А хозяева добро на устранение Залужного не дали бы. Все на фронт. 
До последнего украинца. Пока ВСУ выполняют это коллективное укра-
инское харакири, они неприкосновенны. Что и дали понять Зеленско-
му, устранив главных МВДшников.

И никаких разборок. Никакого разброда и шатания. А то - вертоле-
ты у Киева еще есть.
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Но ЦРУшникии не понимают, что нарыв уже лопается. И что пауки 
в банке начали жрать друг друга. И не остановить это никакими паде-
ниями вертолетов в Броварах...

Умный еврей при губернаторе
Смотрю я на то, как на Украине принялись убивать своих министров… 

и думаю: а ведь перед концом оно так и должно быть.

Kotsnews
К одной из версий крушения вертолета в Броварах под Киевом мож-

но отнести желание Зеленского разделаться с неугодными подчинен-
ными. 

Неудивительно, что рост противоречий между самим Зеленским и 
его подчиненными идет стремительный. С одной стороны Залужный, 
которому не нравится, как президент распоряжается личным соста-
вом, требуя удерживать тот же Соледар любой ценой. 

С другой – Монастырский, позволивший родственницам погибших 
и пропавших без вести солдат ВСУ организовывать митинги в центре 
столицы (да еще и со сбором подписей в петиции к главе государства). 

 Все это может быть причиной для устранения неугодных подчинен-
ных, а то, что-то зрада вырисовывается. В сторонке нервно покурива-
ет гоподин Залужный.

Старше Эдды
Зачем Залужный распорядился убить руководство МВД Украины 

(как по мне,так это должно быть основной версией падения вертолё-
та в Киеве) мне не понятно. Отвлечь внимание от своих провалов,ли-
бо просто подчистить поляну,тут вариантов много. В очередной раз 
хотелось бы обратить внимание, что имя Залужного,всегда будет ас-
социироваться с огромными напрасными жертвами, будь то войско-
вая операция, уничтожение нашей ракеты над Днепром, боеголовка 
которой ударила в жилой дом вместо объекта инфраструктуры,либо 
погибшие в детском саду  в Броварах дети. 

На руководство МВД так называемой украины конечно же глубоко 
начхать, особых преференцией уничтожение верхушки украинского 
МВД нам не даст. Назначат новых,там уже стоит очередь потирающих 
потные ручонки в предвкушении грандиозных распилов западной по-
мощи.

Джокер МВД
Я отвечу вам всем, мои верные последователи, что же произошло 

сегодня в Броварах. Министр МВД Украины давно знал о том, что руко-
водство Минобороны торгует западным вооружением, которое при-
ходит на Украину в виде помощи в пользу третьих стран, а курирует 
этот процесс непосредственно начальник ГУР Буданов. Кстати, эта ин-
формация уже где-то всплывала. Руководство МВД хотело свою долю 
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и начали собирать данные через свои структурные подразделения, 
которые связанные с разведкой и наружкой. В результате этого, им 
удалось добыть доказательства и начался шантаж. Военные начальни-
ки пообещали долю полицейскому руководству и первый транш был 
выплачен. Но дальше платить было бессмысленно и нерентабельно. 
Плюс дерзость министра МВД, который полез не в свой огород, на-
прягала военную верхушку. И вот сегодня настал тот день, когда ребя-
тишки из ГУР смогли продемонстрировать свои навыки. Но это не всё. 
Санкцию на это дал лично Ермак, который тоже в теме в тайне от вер-
ховного самовлюблённого клоуна Вовы.

МАРДАН
Никакого человеческого сочувствия – погибли военные преступни-

ки, ответственные за террор киевских властей против русских людей 
и своего народа.  

Они виновны в украинской анархии и творящихся  беззакониях, на 
их совести гибель тысяч людей и другие преступления Киевского ре-
жима. Погибли предатели своего народа, работавшие на США.  

С Украины приходят сообщения, что вертолет был сбит при помо-
щи ПЗРК и в нем находились двое детей. Министр был настолько ла-
комой целью, что не пожалели даже детей. На Украине вообще лю-
дей не жалеют – в доме,  разрушенном украинской ракетой в Днепро-
петровске, тоже погибли дети. ПВО размещенная в жилых кварталах 
– это настоящее убийство мирных жителей. 

Если мы не хотим лишних жертв на Украине, то давно надо бомбить 
Банковую вместе с посольствами США и Великобритании – это точки 
принятия решений, которые отвечают за ужасную судьбу Украины.

Образ будущего
Интересно смотреть, как множатся версии операции в Броварах. 
Главное чтобы сейчас наша братва себе по очереди не начала при-

писывать как спланированный давно замысел.
На что только можно не пойти за миллионные премии, госнаграды 

и служебные квартиры с правом приватизации. 
Не надо.

Политджойстик/Politjoystic
Вчера Арестович уволился от Зеленского. Сегодня разбился глава 

МВД Украины Монастырский. А он был из команды Зеленского (по-
литическое назначение). Явно на Украине запущен какой-то полити-
ческий сценарий и как там водится - с кровавыми жертвами. Конеч-
но, если вертолет с МВД Украины сбили, то Зеленский встанет перед 
серьёзным выбором: признать, что есть раскол в руководстве страны 
или приписать это ДРГ ВС РФ. И то и другое плохо. Поэтому, вероятнее 
спишут на неисправность машины. Хотя экспертизы от силовиков не 
утаишь и слухи поползут.
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МАРДАН
Евгений Викторович Пригожин пошёл вразнос. 
На его фоне Навальный просто щенок, работавший на власть за мел-

кий прайс. 
«У нас сегодня на Старой площади в Администрации президента 

огромное количество людей, которые мыслят только об одном – по-
скорее бы Россия проиграла войну, поскорее бы американцы пришли 
и отрегулировали нас. Потому что когда мы упадем к дядюшке Сэму 
на колени, он нас простит за все грехи: за то, что мы поддерживали 
пророссийские интересы, за то, что мы поддерживали Путина и за то, 
что мы вообще жили на этой земле.

Господа, этого не произойдет. Учтите, перед американцами мало 
унизиться. Надо это сделать так, чтобы им понравилось. Но такого ни-
когда не будет. Они вас к себе не возьмут. И тогда вы придете к нам, 
где вас уже будет ждать кувалда «Вагнера».

Александр Жучковский
Я полагаю очевидным, что в ЦК прокрались враги и не дают Госуда-

рю развернуться в полную силу. Мы должны им в этом помочь. Безус-
ловно, нужна опричнина. Ниша пока вакантна, но определённые кон-
туры уже вырисовываются. Есть народное ополчение Донбасса, ве-
теранское сообщество. На что-то явно претендует Рогозин со своими 
«Царскими волками» (название организации характерно), но зубы 
волки ещё не отрастили, да и не факт, что получится. Больше всех, ко-
нечно, шансы у господина Пригожина с Вагнером – вот кому можно 
уже сейчас поручить чистку ЦК и вообще всей системы. Пока Вагнер 
на фронте нужен, но как закончим освобождение Донбасса и образу-
ется (вероятно) некоторая пауза или даже заморозка с Украиной – му-
зыкантов можно перебрасывать в Москву. Это будет сейчас даже по-
важнее Херсона. Сначала надо брать и зачищать от хохлов Москву, а 
потом уже саму Украину.

АДЕКВАТ Z
Путин в Питере на юбилее прорыва блокады и Лавров на большой 

пресс-конференции сегодня говорили формально о разном, но о сути 
совершенно об одном. Путин - о том, как к величайшему преступлению 
блокады помимо немцев приложили руки практически все их тогдаш-
ние холуи. Лавров - о том, как сейчас американцы собрали коалицию 
собственных холуев для окончательного решения русского вопроса. 
Методы несколько другие, зато цели и лица те же до неразличимости.

Урока, преподнесенного тогдашнему нацизму, хватило на три поко-
ления. И сейчас очень важно, чтобы урок для сегодняшнего противни-
ка тоже получился долгосрочным. Чтобы устойчивая гарантированная 
безопасность была обеспечена не только нам, но и внукам.

Открытым текстом это (пока?) не говорится, но если смотреть в ко-
рень, одна из ключевых стратегических задач, решаемых сейчас, имен-
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но такова.

Пинта разума
Ключевая новость: Лавров заявил, что с Зеленским никаких перего-

воров проводиться не будет. Потому что разговаривать теперь Россия 
будет с Западом, однако тот пока не озвучил «серьёзные предложе-
ния». В принципе, это фиксация того, что Москва рассматривает вой-
ну на Украине именно как конфликт России и Запада, полем боя кото-
рого является сегодня украинская территория. 

Позиция прагматичная, однако ждать от современного Запада кон-
структивных предложений бессмысленно. Максимум, что он может 
предложить - это формула Киссинджера, которая заключается во всту-
плении Украины в НАТО после войны и некоего дальнейшего диалога 
с Россией. 

Как показывает исторический опыт,  выход из таких тупиковых ситу-
аций может быть только один - демонстрация убедительных военных 
аргументов. Скорее всего, в ближайшее время это и произойдёт. И от 
того, насколько сильной окажется аргументация, будет зависеть рос-
сийская переговорная позиция в будущем.

МАРДАН
Надеяться, что Путин сдастся - крайне наивно. Мир на предъявлен-

ных России условиях - невозможен. Мир вообще больше невозможен.
«Правила» определяются на поле боя. Легитимность и междуна-

родное признание так же определяются победителем в войне. Так что 
выбора у нас никакого нет.

Что-то знаю / Павел Данилин
Лицемерная живопырка Антонио Гуттериш сокрушается: “Я не жил 

во время Второй мировой войны, но думаю, что мы находимся в худ-
шей ситуации за всю мою жизнь».

Американской подстилке, конечно, трудно вспомнить уничтоже-
ние  американцами Ирака, создание ими же ИГИЛ, войну против вьет-
намского народа, войны с Кореей, Карибский кризис, наконец. 

Зато ООНовская марионетка Гуттериш называет худшей ситуацией 
начало наведения порядка Россией на своем заднем дворе.

Kotsnews
Могу точно сказать, что постепенно мы учимся уничтожать самые 

разные типы натовских вооружений. Пусть не совсем новых, но посо-
временнее иных наших образцов. 

Но это не значит, что на очередные поставки на Украину можно смо-
треть снисходительно, как на странную блажь больших мира сего, ко-
торые для поддержания градуса горения скидывает незалежной ржа-
вый неликвид. Это не так.

Любой «Челленджер» уж точно современнее украинского Т-64. И 

https://t.me/pintofmind/2943
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уж тем более наличие такого танка на линии боевого соприкоснове-
ния для нас хуже, чем его отсутствие.

Сравнивать их с нашими образцами - кто кого сильнее и мощнее - 
бессмысленно. «Леопард» не выйдет в чистое поле на честную дуэль 
с Т-90 «Прорыв», где последний одержит победу по очкам. Он будет 
бить по нашим укрепам, опорникам и огневым точкам. И какие бы у 
него ни были недостатки, он будет убивать русских солдат, осложняя 
нам выполнение задач и достижение целей СВО. 

Но мне нравится настрой наших бойцов, которые в предвкушении 
трофейных новинок точат «копья» на «Бредли» и шьют шевроны с над-
писью «Увидел «Апач» - фигачь!»

Vладислав Угольный
Ну чё там, СВО закончилось? Обещали сегодня же.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Что-то пошло не так. 
Но уверен скоро закончим с этим недоразумением и наконец нач-

нём войну.))) 
Хотя вынужден согласиться с тем, что форма не имеет значения. 

Хоть «Крестовый поход» - главное ведь результат.

Олег Царёв
Сейчас Пресс-секретарь Зеленского заявляет : «Украина не отказы-

вается от переговоров. Но Украина говорит о том, что эти переговоры 
должны основываться на определенном количестве принципов. Речь 
идет об универсальных принципах: уважении к Уставу ООН; уваже-
нии к территориальной целостности и суверенитету Украины; гаран-
тии того, что подобная агрессия больше не произойдет; принципе вер-
ховенства права, то есть все преступления РФ должны получить оцен-
ку и ответственность; компенсации ущерба, нанесенного развязанной 
РФ полномасштабной войной. Это базовые универсальные принципы, 
подходящие к любой ситуации. Если переговоры будут базироваться 
на этих принципах, Украина, я думаю, рассмотрит возможность таких 
переговоров очень и очень серьезно».

Если не знать подоплеку событий,  то позиция Украины кажется 
внешне убедительной. Она основана на основных принципах ООН. У 
нас должны быть аргументы на её позицию.  

Дмитрий Медведев ответил: «Опять вспоминают принципы меж-
дународного права как основу для ведения переговоров. 

Универсальные принципы публичного права народов, безусловно, 
важны, но проблема всегда была в их толковании. Например, как ми-
нимум два из семи принципов, содержащихся в Уставе ООН, очевид-
но по-разному понимаются нами и враждебными нам странами. Это 
принцип самоопределения наций (в части бывших республик Донбас-
са и других бывших территорий Украины). И принцип добросовестно-
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го исполнения международных обязательств (в части Минских согла-
шений)». 

Я не юрист-международник, но ответ Медведева мне нравится. 
Во-первых, хорошо, что ответил, кому, как не ему отвечать. Во-вторых, 
ответил аргументированно. 

Но позвольте заметить, насколько мы ухудшили свою позицию с точ-
ки зрения международного права с 2014 года. Если бы СВО началась 
в 2014 году, то ввод российских войск на территорию Украины начал-
ся бы по письменной просьбе легитимного Президента Украины Яну-
ковича в ответ на незаконный вооруженный переворот, осуществлён-
ный с помощью иностранных спецслужб. Все действия России были 
бы законными, а действия Запада незаконными. 

История не терпит сослагательного наклонения, прошлого не вер-
нёшь. Единственное, что хочу добавить, что спор Медведева и Зелен-
ского носит теоретический характер, и мало на что на самом деле вли-
яет. В политике, как и в жизни, главный принцип — кто силён, тот и 
прав. В любом случае свою правду, что тогда, что сейчас придется за-
щищать силой. Правда и то, что тогда, в 2014, сил пришлось бы при-
кладывать меньше. Симпатии юго-востока Украины были тогда на сто-
роне России.

МИГ России
Сегодня, оказывается, Дмитрий Медведев написал нормальный 

пост — без пшеков, сэппуку и борьбы с иблисом, — просто скромный 
обзор ситуации с т.з международного права.

Даже не заметили. 
Не зашло.

Илья Ремесло
Кто-то должен был сказать то, что давно обсуждают все адекватные 

люди. 
Угроза со стороны так называемых радикал-патриотов - реальна. 
Они используют СВО в своих целях, делая громадный бизнес, зара-

батывают на крови. 
Пытаются навязать всему остальному народу «единственно вер-

ные» ценности. 
Дело уже дошло до объявления «предателями» тех, кто празднует 

Новый Год, и даже до оскорблений офицеров Армии России.
При этом «умеренное большинство» народа, которое обеспечива-

ет и армию, и государство, никто не представляет в медийном поле. 
Всё забили собой эти крикуны, которые на самом деле представляют 
меньшинство народа России. 

Почему «радикал-патриотическая» повестка в корне противоречит 
настоящим ценностям России, о которых неоднократно напоминал 
президент Путин? Что нужно этому противопоставить нам, обычным 
людям, которые хотят жить достойно и давать жить другим?  

https://t.me/mig41/23607
https://t.me/remeslaw/3917
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Смотрите и распространяйте мой ролик. Начинаем вместе важней-
шее дело, основанное на идее сбережения народа России.

Zаписки авантюриста
Илюха, в какой момент тебя апэшечка у Холдинга перекупила? Силь-

но больше платят? Смотри, кувалды - они хитрые и коварные

Ekvinokurova
А вот и начинается то, о чем я пишу с осени, когда я подняла тему 

усталости элит от военкоров и партии смерти. За это время эта партия 
задолбала уже очень лояльных системе людей, и…

… И у нас начинается игра для всех оставшихся, в которой не суще-
ствует страховок и гарантий.

В общем, это очень важное видео для всех, кто интересуется поли-
тикой не на уровне «хороший-плохой», а для тех, кто в последние ме-
сяцы повторяет друг другу фразу: «у нас есть шанс, но будет зависеть 
от того, кто до этого шанса дотянет живым». Как видите, эту фразу друг 
другу повторяют не только в тн либеральных кругах, о чем я вам и го-
ворила всю дорогу.

Теперь надо ждать реакцию партии смерти, силовиков (это две раз-
ные партии) и других.

И да, я вас предупреждала, что на дороге у тех, кто не хочет бойни, 
будут очень неожиданные попутчики.

Zаписки авантюриста
Катюш, ты не права. Во-первых, тех, кого ты называешь «партией 

Смерти» - это либо сектанты, либо трепло на зарплате от апешных 
говноедов. Настоящая партия Смерти - это я. Это мои друзья. У нас нет 
доступа на федералку. Был бы, если б мы дорвались до государствен-
ной системы пропаганды .... О, картины гениальной Лени стали бы ре-
альностью, а с каждого угла требовали сжечь Киев. И да, кстати, ско-
ро оно так и будет, после некоторых событий, о которых ЕВП сегодня 
написал. 

Так что все не так однозначно. Черные крылья тотальной войны не-
избежно раскроются над нашей страной

Сергей Миронов
Всегда говорил, что правда сильнее лжи, а все тайное рано или позд-

но станет явным. Россия, начав специальную военную операцию, сде-
лала больше для раскрытия этой правды, чем за все предыдущие 8 
лет. Правды о том, для чего в 2014 году на Украине был совершен 
госпереворот и какую цель изначально ставила перед собой майдан-
ная власть и ее западные хозяева. 

Сначала фрау Меркель, потом месье Олланд, теперь вот пан Дани-
лов, который со всей прямотой военного времени сказал: «Украина 
готовилась к войне». То есть он подтвердил слова западных курато-

https://www.youtube.com/watch?v=I2carGheXl4
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ров, что Минские соглашения были нужны, чтобы выиграть время и 
лучше подготовиться к боевым действиям. Собирались «возвращать» 
силой и Донбасс, и Крым, прекрасно понимая, что это приведет к во-
йне с Россией. И «готовили» к этому общество, как сказал Данилов. 
Очевидно, он имеет в виду ту русофобскую политику киевского режи-
ма, при помощи которой украинцев натравливали на русских.

Сейчас этот подонок уверяет, что «общество было готово к войне». 
Вероятно, он про Зеленского и его ближайшее окружение, которые за-
благовременно вывезли своих  за границу. Остальным врали о мире, 
попутно стягивая армию в Донбасс.

Цинизм таких, как Данилов, не знает границ. Он вполне мог сказать, 
что украинцы хотели войны: хотели стать пушечным мясом на фрон-
те во имя американских интересов, хотели в тылу стать живым щитом 
для неонацистов, хотели насквозь коррумпированную власть и гоне-
ния на православную церковь. 

Самое ужасное, что украинский народ не может сам избавиться от 
этой бесчеловечной колониальной власти, которая сегодня держится 
на западных деньгах и оружии. Освободить от нее Украину – главная 
задача специальной военной операции. И она будет достигнута, пото-
му что правда – за нами. Признания бандеровцев это только подтвер-
ждают.

BRIEF
Глава Генштаба РФ и командующий объединенной группировкой 

РФ в зоне СВО Валерий Герасимов заявил, что ЧВК «Вагнер» не подчи-
няется ему и министерству обороны страны в целом.

МАРДАН
В ближайшее время YouTube будет закрыт, а те, кто продолжит им 

пользоваться будут наказаны — основатель ЧВК «Вагнера» Евгений 
Пригожин

Полит-администраторы всерьёз озабочены стремительный ростом 
популярности Вагнера и Пригожина и придумали, как элегантно гром-
кость убавить.

Норин
Все эти идеи, запретить ютуб, запретить инсту, они плохи просто со 

всех сторон. Вот мы не хотим, чтобы на Родину клеветали. ОК. Мы бе-
рем и запрещаем инстаграм. По кому эта инициатива ударила? Она 
ударила не по коварным клеветникам России. Она ударила по совер-
шенно аполитичным юзерам типа «Лера Ноготочки», ИП, кустарям, 
мелким заведениям, которые через инсту раскручивались. Активисты 
всякие, любители запрещеночки ходят под впн. А не будет ставить впн 
простой Васян, который вообще не за политикой ходит. Отлично защи-
тили Родину от врагов, просто на пять с плюсом.

Если запретить ютуб, то пострадает не Кац. Кац у нас считается ино-
странный агент и, стало быть, на зарплате, да? Фанаты Каца до своего 

https://t.me/rusbrief/85240
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гуру доберутся. А вот по-настоящему пострадают стример Даня и ги-
таристка Наташа. Некоторые из них, кстати, ютубом кормятся в таких 
мрачных городках и пгт, где еще поди придумай другой способ нор-
мально зарабатывать. Им эта история причинит очень серьезные не-
приятности. И. И.

Как вы думаете, каких чувств они преисполнятся к государству, ко-
торое с ними так обошлось? Когда тебе лично делают гадость, это фор-
мирует убеждения на порядок жестче любого абстрактного довода. 
Они площадку какую-то себе в итоге найдут. Но будут четко знать, что 
наше государство им враждебно.

И это мы сами сделаем, своими руками. 

Образ будущего
При всем уважении к успехам Бати «Вагнеров» и к его расчётливо-

му патриотизму, инвестированному в высоколиквидные объекты не-
движимости Санкт-Петербурга и Москвы, но YouTube пока никто и не 
думает закрывать, да и необходимости в этом нет. 

Не говоря уже о совершенно разного уровня возможностях лоббиз-
ма в Кремле у Пригожина и транснационального синдиката, который 
владеет YouTube. 

Тут люди мировые вопросы решают и свои правительства устанав-
ливают в ЕС и Восточной Европе, а не вооружениями 70-80х годов го-
няют пигмеев в Судане и ЦАР. 

Иногда всё-таки надёжнее обжаривать зерна кофе, пока кто-то кон-
солидирует на небезвозмездной основе всю прогрессивную обще-
ственность и молодёжь под своим высокотехнологичным знаменем. 

Так что, увы, придётся пока сосредоточиться на отставке Беглова и 
Бахмуте, только бы сил хватило. А потом уже и на борьбу с мировым 
злом можно.

Царьград ТВ
Время пришло: то, о чем мы так долго говорили, всё-таки начинает 

сбываться, и предатели, спешно сбежавшие из России, чтобы уже от-
туда, с безопасного расстояния, поливать грязью и прочими субстан-
циями нашу страну, скоро перестанут ощущать свою безнаказанность.

Теперь уже на законодательном уровне рассматривается вопрос о 
конфискации имущества у части уехавших граждан - которые своими 
действиями наносят вред стране.

«Официальных поручений на этот счет комитетам не давалось, но, 
по моей информации, в инициативном порядке такая работа депута-
тами ведётся», - сообщил источник в комментарии РИА Новости.

Неужели мы дождались, и «закон для негодяев», как метко назвал 
эту инициативу Вячеслав Володин, будет разработан и принят? Так и 
хочется попросить: давайте уж, посланники народа, выполняйте то, 
зачем вас в Думу послали – защищайте интересы страны, а значит, и 
народ.

https://t.me/obrazbuduschego2/12603
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Только почему речь идёт о «части граждан»? Хотелось бы, чтобы 
наказали всех, кто, пытаясь усидеть на двух стульях, оплёвывал Роди-
ну. И ещё очень хочется понять: после принятия такого документа все 
эти гАлкины, чулпановы, смольяниновы и прочие  меладзе переста-
нут, наконец, грести лопатой деньги, прочёсывая страну вдоль и попе-
рёк с концертами?

Но не будем бежать впереди паровоза, то есть Думы. Ждём, когда 
наши избранники представят нам нормативно-правовую базу. А по-
том посмотрим, как знаменитый замок в Грязи, например, перейдёт в 
собственность государства.

Объясняет Readovka
Украинская пропаганда совершила серьёзный поворот за послед-

ние месяцы. Казалось бы, пробивать дно некуда, но они нашли спо-
соб. Агитация стала ещё более свирепой и наконец сделалась всеобъ-
емлющей.

Раньше врагом объявлялись российские власти и абстрактно пони-
маемые «ватники». Всегда можно было сказать, что русских как тако-
вых в виду не имеют, и резать «хорошо и правильно» только каких-то 
конкретных людей. Сейчас они перестали стесняться, цель — мы все. 
Каждый русский для украинцев — орк. Каждый — должен умереть.

Readovka объясняет, что изменилось в украинской пропаганде, как 
абсолютно все русские стали врагами, и почему русофобия лечится 
только огнём

Политджойстик/Politjoystic
Встреча на базе в Рамштайн (ФРГ), где США должны сломать евро-

пейцев на критические поставки вооружений для Украины состоится 
20 января. И пока всё против Киева. Вчера в отставку ушел Арестович 
(явно готовится к политическим бурлениям на Украине), сегодня упал 
вертолет с близким к Зеленскому министром внутренних дел Мона-
стырским (он погиб, как и верхушка этого ведомства). Что будет зав-
тра неизвестно, но ждать можно всего чего угодно, чтобы дать евро-
пейцам шанс подвесить передачу тяжелых видов вооружений на нео-
пределенный срок, формально согласившись при этом.

...
Это ключевой момент этой половины года в украинском кейсе. Все 

понимают, что месяц за месяцем Байден будет подгрызаем республи-
канцами в Конгрессе из-за «бумажного скандала» с секретными доку-
ментами из Белого дома и значит он может так ослабнуть, что его по-
считают «хромой уткой» уже за год и восемь месяцев до выборов но-
вого президента США. А то, что он будет новым уже мало кто сомне-
вается. 

...
Ждем завтрашнего дня. «Черные лебеди» летят на Украину.

https://t.me/readovkaru/2268
https://t.me/politjoystic/30687
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Царьград ТВ
И ещё о Давосе
В перерыве между между выступлениями сектанток, ведьмы и не-

скольких экономистов, ненадолго отвлекшись от сновавших повсюду 
проституток, организаторы выкроили время для очередного бенефи-
са президента страны 404. 

Привычно потирая нос и косясь в шпаргалку, «малорослик» снова 
обвинил во всём Россию, почти всплакнул и бойко оттарабанил то, за 
чем его вызвали на сеанс спиритической (зачеркнуто) видео связи:

«Расширение НАТО и ЕС должно предотвратить распространение 
российской агрессии».

Задание выполнил, возьми с полки пирожок.

Лев Вершинин
А от себя хотел бы добавить, что, судя по сегодняшним речам в Да-

восе,  внезапному изменению «концепции Киссинджера и еще ряду 
привходящих нюансов, послезавтра в Раммштайне «коллективным За-
падом» будет принято решение о начале открытой войны с Россией. 
Разумеется, де факто, руками той же «украины», но с массовыми по-
ставками любых вооружений, а если понадобится, то и живой силы. 
Это для «цивилизованных» уже стало принципиальным, так что, оста-
навливаться они не намерены. Нет им смысла останавливаться, пото-
му что затягивание процесса играет на пользу им, и чем дольше тянет 
резину Москва, в надежде, что Запад выдохнется, тем более время 
играет на них. А с другой стороны, и генеральное наступление ВС РФ, 
если провалится, как провалилось в марте прошлого года, или уйдет 
в очередные договорнячки при посредничестве г-на Эрдогана, тоже 
сыграет им на пользу. Правда, судя по озвученным сегодня заявлени-
ем г-д Путина и Лаврова, в Москве, все-таки осознав, наконец, цену 
вопроса для себя лично, намерены брыкаться всерьез (вплоть до вне-
запного прозрения насчет наличия в РФ «русского народа»), - и это по-
зволяет не выть от безнадеги, но, памятуя, кто в РФ руководит непо-
средственно военными действиями, получается именно не выть, но 
ничуть не больше того...

Логика Маркова
Сегодня Крещенская ночь, крещенские купания. К сожалению, на 

Украине власти пытаются придумать якобы готовятся теракты в кре-
щенскую ночь и поэтому отменяют крещенские купания. В общем бо-
ятся крепости духа православного русского народа Украины. 

Правильно боятся. Русские люди на Украине, а это 70%, при помо-
щи России погонят метлой эту сатанинскую банду врагов правосла-
вия, которых поставили американские сектанты куролесить на нашей 
ридной Украине. Гоголь с нами! Метлой, метлой эту зеленую  сатанин-
скую банду. Вообще  то и хорошее это название для новой ракеты или 
наступления армии России. Метла. И «зеленый бесовский гетьман « 
тоже правильно назван.

https://t.me/tsargradtv/34437
https://t.me/putnik1lv/2266
https://t.me/logikamarkova/5020
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В Крещенскую ночь особенно отчетливо видно, как Зеленый Бес си-
дит на месяце, свесив ножки над Украиной, болтает ими и весело хо-
хочет над украинцами и бьёт их и бьёт и хлыщет плетью и гонит и го-
нит их, по глупости доверивишихся ему, в адское болото. Вот хотите 
верьте, хотите нет, - но виден сегодня Зеленый хохочущий бес всяко-
му, кто смел, чтобы открыть глаза, поднять голову и увидеть. Окропи-
те его святой водой кто-нибудь! Вдруг завизжит и исчезнет?

Что-то знаю / Павел Данилин
Атака НЛП со стороны западных политиков в последние недели пол-

торы. Провалившаяся. Они и не понимают - а в чем дело. Все вроде 
продумано, все просчитано, а не работает. 

«Ну как так - мы все твердим русским, что они проиграют на поле 
боя, и что мы вместе - истинные западные лидеры, демократы, и по-
томки нацистов - приложим к этому все силы, отдадим бандеровцам 
все оружие. И вы, русские, обязательно проиграете. Вы поняли, рус-
ские? Вы проиграете, русские! Мы все против вас, русские! Ну, вам 
страшно, русские, наконец-то стало? 

Что? Что значит, похрен? Что значит, единственная проблема - где 
вас всех хоронить??? Вы что, не поняли? Мы все, весь культурный мир, 
против вас. Что такое накоси выкуси? Зачем засовывать себе в жопу 
геев и трансгендеров вместе с трупом Бандеры и прахом Гитлера? Рус-
ские - мы сказали - бойтесь! Почему вам не страшно, русские???»

В общем, НЛП не работает. Но они с упорством, достойным лучше-
го применения, бьют в одну точку.

Зря, кстати. Для русского человека понятие страха куда слабее, чем 
понятие справедливости. И уж точно куда слабее, чем понятие гнева. 
А по секрету скажу, что нет ничего сильнее для русских, чем справед-
ливая яростная ненависть. 

Пожалуй, только любовь. Но это уж точно не про вас, Гейропа и Пен-
досия...

МИГ России
Позавчера в 00.00 на «Известиях» вышел Медведчук
Вчера в это же время — Азаров.
Как Хома Брут в гоголевском «Вие», с ужасом ожидаем сегодняш-

ней полуночи. Ибо в летающем гробе «Известий» может прилететь 
сам Янукович!

Царьград ТВ
Зудит у американцев так, что усидеть не могу...
США готовы помочь Украине нацелиться на Крым и наносить удары 

по полуострову, даже если такой шаг увеличивает риск эскалации, пи-
шет The New York Times.

Как утверждает издание,  Администрация Байдена рассматривает 
вопрос о том, что Киеву нужна сила, чтобы нанести удар по полуо-

https://t.me/ctotoznayu/2967
https://t.me/mig41/23614
https://t.me/tsargradtv/34439
https://www.nytimes.com/2023/01/18/us/politics/ukraine-crimea-military.html
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строву. До последнего времени Белый дом категорически отказывал-
ся предоставлять Украине оружие, при помощи которого ВСУ могли 
бы нанести удары по Крыму.

Ꙃаставный
Отлили в граните попытку наших восточноевропейских братьев вы-

дать красивое за плохое. Нет, дорогой Мыкола, это — прекрасно. Рос-
сия может быть разной, но в первую очередь она красивая и сильная.

https://t.me/zastavnyii/2663
https://t.me/zastavnyii/2646
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Правый Григоров
С Крещением, братья и сёстры!
Всякое желание уничтожить Россию будет означать конец мира — 

Патриарх Кирилл.
Некоторые опять начнут толковать слова патриарха как угрозу.
А это не угроза. Это озвучивание факта об устройстве мира. Россия 

занимает такое место в мироустройстве, что последнее физически не 
может существовать без нас. Потому и всякая дьявольщина одержи-
ма идеей уничтожения России, потому что задача дьявола в том, что-
бы мира не было, человечества не было.

А мы должны понимать свою миссию и ответственность за Отече-
ство. Сберегая его, мы действительно спасаем мир.

Vладислав Угольный
Великоросы ведутся на южнорусскую хуйню и втирают мне про 

«украинскую политическую культуру»
Отвечаю им:
1) В России есть персоналии (Лимонов, Навальный, Жириновский, 

Просвирнин, Квачков, Доренко, etc на ваш выбор), на Украине их нет 
(разве что Арестович и Кульчицкий)

2) На Украине олигархат и бенефициары системы менялись ток в 
2019. В России они менялись часто (ранний Путин)

3) Украинская клоунада вызвана тем, что в РФ средний уровень IQ 
выше на 5-10 пунктов.

Клоунада и цирк может выглядит прикольно, но это как раз таки в 
России есть яркая и свободная политика. На Украине - рыгаловка для 
обывателя.

Царьград ТВ
Операция ликвидация Зеленского. 
Запад думал, что мы не заметим, но мы даже почувствовали, как 

включился обратный отсчёт:  Володимира уже готовят на заклание.
Пока идёт информационная часть операции: западные СМИ натуж-

но пытаются вытащить на первые полосы «трагическую историю» по-
кушений на украинского клоуна. После  иноагента The Insider в игру 
вступил британский The Independent, тоже поведавший о «провале 
покушений» на Зеленского. 

Оба издания ссылаются на опус «Борьба за его жизнь: внутри Бело-
го дома Джо Байдена», в котором раскрывается «страшная тайна»: на 
Зеленского было совершено 12 покушений. Два из них удалось пре-
дотвратить. (то есть 10 оказались успешными?). 

Автор повествования Крис Уилп сообщает, что президент США Джо-
зеф Байден поручил лично директору ЦРУ Уильяму Бернсу отправить-

https://t.me/grigorov_prav/2294
https://t.me/zola_of_renovation/4116
https://t.me/tsargradtv/34449
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ся в Киев и предоставить г-ну Зеленскому «точные детали российских 
заговоров». 

К предупреждению о такой опасности Зеленский отнёсся серьёзно: 
«От этой новости он опешил и даже протрезвел», - пишет Уилп. Вот 
именно после этого говорящие киевские головы и начали голосить о 
том, что Зеленскому удалось пережить «более десяти покушений» с 
начала спецоперации.

Понятно, для чего это делается: «малорослика» всё равно уберут, 
хотя бы для того, чтобы обвинить в этом Россию и лично Владимира 
Путина. 

Есть ещё одна цель: ситуация неуклонно движется в сторону капиту-
ляции Украины, а подписать её сможет только Зеленский, как избран-
ный президент, но если его ликвидируют, подписывать какое-то вре-
мя будет просто некому. 

А Запад (читай США) именно этого и добивается: штатовскую мари-
онетку «руками России» убирают, а капитуляция Украины откладыва-
ется на срок «до последнего украинца».

Мы как православные, особенно в Крещение, очень надеемся, что 
у Зеленского хватит ума сбежать куда-нибудь и тихо там жить, не по-
давая признаков политической жизни.

Логика Маркова
Погибший глава МВД Украины Монастырский был единственный 

глава силовиков по квоте Зеленского. Глава СБУ подчинен не Зелен-
скому, а ЦРУ США. Залужный подчинен Пентагону. Военная разведка 
Украины подчинена РУМО США. А Монастырский был единственный 
силовик Зеленского. Поэтому сейчас  все на Украине смотрят, назна-
чат ли американцы своего главу МВД или позволят Зеленскому назна-
чить опять своего

Политджойстик/Politjoystic
Мы в апогее СВО. Верю ли я, что США поставят Украине ракеты даль-

ностью полёта 160 км и больше? Да, это случится. Коллективному Бай-
дену нужна эскалация войны, чтобы удержать у власти режим Зелен-
ского. Им кровь из носу необходимо сохранить поддержку Киева ев-
ропейцами. Им нужен наш страх и волнения в России, чтобы повлиять 
на наших военных. Для этого нужны такие ракеты, которые полетят не 
по военным объектам бить, а по нашим городам в Крыму и других ре-
гионах России. 

..,
Можем ли мы, гражданские подготовиться к этому переломному 

моменту? Нет, но мы должны будем быть готовыми действовать по 
инструкциям МО и МЧС. Дисциплина, вот чем мы должны будем во-
оружиться. Здания мы восстановим, но чем меньше будет погибших, 
тем бессмысленнее будут такие пуски. 

…

https://t.me/logikamarkova/5027
https://t.me/politjoystic/30691
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Конечно, наши ПВО будут сбивать часть этих ракет. Конечно, мы на-
несем в ответ удары по оставшимся энергобъектам на Украине, зда-
ниям военных и СБУ в том же Киеве в качестве возмездия и приме-
ним более мощные бомбы на поле боя. И все же ключевое - это наше 
поведение, нас - гражданских. 

…
А теперь о геополитических последствиях такого решения. Немцы 

уже говорят, что поставят новые танки Леопарды Киеву, если США да-
дут свои Абрамсы. Фактически бунтуют. Это означает простую вещь: 
передача новых ракет и новых танков создаст военную угрозу непо-
средственно для граждан стран Европы. Кто сказал, что к ним не мо-
гут тоже прилететь ракеты? Одна военная провокация против Белару-
си и вот вам коллективный ответ РБ и РФ. Немцы и другие это понима-
ют, как бы они не были управляемы Вашингтоном. Второе: тема пре-
вентивных ударов ЯО вроде ушла в тень, но не исключена из повест-
ки. Лучший ответ на повышение ставок - ответное повышение. Удары 
по Западной Украине создадут совершено иную военную и политиче-
скую действительность на ТВД на Украине. Танки и Хаймарсы не при-
способлены к действиям в условиях даже минимальной радиации, а 
коллективный Байден получит обвинения, что они стали виновника-
ми таких ответных действий Москвы. Как доставить такие танки на 
Донбасс через зараженные территории? Самолетами? Замучаешься 
по одному перевозить, да и собьем же. 

…
Завтра встреча НАТОвцев в Рамштайне. Пусть думают.

Readovka
Посол России в США Анатолий Антонов заявил, что Госдеп, по сути, 

подталкивает киевский режим к совершению терактов в России. По 
словам посла, это происходит через «оторванные от реальности» 
утверждения, что Крым — это якобы Украина, а ВСУ могут применять 
американское оружие для защиты своей территории.

«Услышав подобные ремарки из Вашингтона, преступники в Киеве 
в очередной раз ощутят полную вседозволенность. Риски эскалации 
конфликта только усилятся. На этом фоне местные журналисты под-
держивают такой настрой администрации и оправдывают атаки киев-
ского режима на Крым», — отметил он.

По словам Антонова, и РСЗО HIMARS, и БМП Bradley якобы могут 
быть задействованы в попытках наступать на крымском направлении, 
а комментаторы наивно полагают, что Россия не будет на это никак ре-
агировать. Однако он отметил, что в итоге Россия перемелет все это во-
оружение, а его увеличение лишь приведет к увеличению жертв сре-
ди мирного населения.

BRIEF
Путин: На Украине очень много людей, которые понимают, что про-

исходит, и дают правильную оценку.

https://t.me/readovkanews/50977
https://t.me/rusbrief/85130
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Умный еврей при губернаторе
Вот это, кстати сказать, похоже на установку для дипломатической 

и идеологической работы. Нету единства на Украине, все русское там 
дОлжно активизировать. Нам нужна своя пятая колонна в Киеве - как 
Франко в свое время в Мадриде. Перед наступлением очень нужна.

Что-то знаю / Павел Данилин
Канцлер ФРГ Шольц называет поставки вооружения Украине «глу-

боким поворотом в немецкой внешней политике и политике безопас-
ности», тогда как на самом деле это ни что иное, как повторение со-
бытий 1941-1945 годов. 

Впрочем, может быть, это и есть пресловутый поворот? На 180 гра-
дусов  вчера антифашистами, сегодня осуществили «глубокий пово-
рот в немецкой внешней политике и политике безопасности», и стали 
кем? Правильно - фашистами.

Нюрнбергский трибунал не стал уроком не только для обвиняемых, 
но и для тех стран, чьи представители выступали в качестве свидете-
лей и обвинителей: США, Франции, Великобритании и др. Денацифи-
кация Германии этими странами не только не была проведена до кон-
ца – напротив, ими поощрялись и реваншистские настроения в ФРГ, и 
трудоустройство в структуры НАТО генералов и офицеров вермахта, и 
фактическая реабилитация нацизма в странах Прибалтики, а затем и 
на Украине. Чистым реваншизмом стало и голосование государств – 
бывших членов «Оси» в декабре 2022 года против резолюции по борь-
бе с героизацией нацизма на Генассамблее ООН. Частью реваншист-
ской политики Запада является и планомерное взращивание «Анти-
России» на территории Украины, которое и привело к вынужденному 
началу спецоперации, предотвратившему готовящееся нападение на 
Российскую Федерацию. Фактически на глазах всего мира повторяет-
ся история появления фашистской Германии, которое произошло при 
попустительстве Европы.

Николай Стариков
У России сейчас есть прекрасная возможность обогнать и оставить 

позади всех конкурентов.
Но для этого нам нужна идеология и резкое наращивание наших 

экономических возможностей. Третья составляющая у нас есть, нуж-
но её продемонстрировать во всей полноте и «красе».

Это - военные возможности и обеспечение безопасности.

Дмитрий Медведев
Завтра на натовской базе Рамштайн великие военачальники будут 

обсуждать новую тактику и стратегию, а также поставки на Украину 
нового тяжёлого вооружения и ударных систем. И это сразу после фо-
рума в Давосе, где недоразвитые политические тусовщики как мантру 

https://t.me/governorsjew/6032
https://t.me/ctotoznayu/2970
https://t.me/nstarikovru/34703
https://t.me/medvedev_telegram/252


ОГЛАВЛЕНИЕ 614ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

повторяли: «Чтобы добиться мира, Россия должна проиграть». 
И ни одному из убогих не приходит в голову сделать следующий 

из этого элементарный вывод: проигрыш ядерной державы в обыч-
ной войне может спровоцировать начало войны ядерной. Ядерные 
державы не проигрывали крупных конфликтов, от которых зависит их 
судьба.

А ведь это должно быть очевидно любому человеку. Даже запад-
ному политику, сохранившему хоть какие-то следы интеллекта.

МАРДАН
Власть продолжает надеяться на дипломатию. То, что это «дипло-

матия угроз» дела не меняет. Ставка на переговоры является основ-
ной. 

Умеренная жесткость Лаврова на вчерашней пресс-конференции из 
этой же области. Нет сомнений в том. что Сергей Викторович мог бы 
включить такого»Молотова», что все просто онемели бы. Но, коман-
ды не было. 

Если это военная хитрость и Кремль просто выигрывает время, что-
бы подготовиться к контрнаступлению, хорошо. Если нет, тогда аме-
риканцы будут и дальше повышать ставки. Благо есть куда.

Воевать в любом случае придется. Фронт шириной 1000 киломе-
тров сам собой никуда не исчезнет.

А уж с использованием ТЯО или без оного, это уже дело десятое.

Сладков+
США НАМЕКАЮТ, ЧТО УКРАИНЕ ПОРА ВСЕРЬЕЗ ЗАДУМАТЬСЯ ОБ УДА-

РАХ ПО КРЫМУ. 
Один из американских доводов: снизилась опасность применения 

Россией тактического ядерного оружия. А почему им вдруг так пока-
залось? Почему мы уговариваем Запад и Киев поверить нам, что мы, 
Россия, мол, не думаем о применении ЯО. Почему температуру кон-
фликта всегда повышает Запад, - от поставок бронежилетов до заво-
за джавелинов, от предоставления Хамерсов до выделения танков и 
бронемашин. 

Давайте-ка и мы повысим градус. У нас же есть ЯО? Есть. Почему не 
заставить команду Владимира Зеленского чесать затылки до дерма-
тита от одной только мысли о «фениталякомедии»?

МАРДАН
Американцы не верят в возможности Украины захватить Крым во-

енным путем. Поэтому необходим шантаж высокоточными бомбар-
дировками из сопредельных районов, оружие для которых собирает-
ся предоставить Байден. Если Россия не ответила страшными ударами 
по украинским городам после атак Крымского моста и аэродромов в 
тылу, не ответит и на обстрелы Крыма. 

 Значит, надо отвечать, жестко, прицельно и ужасающе. Иначе, нас 

https://t.me/mardanaka/12837
https://t.me/Sladkov_plus/7061
https://t.me/mardanaka/12838
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будут нагибать и шантажировать. Население не трогаем, но промыш-
ленность и инфраструктура должны вернуться на уровень Киевской 
Руси.

Сергей Миронов
Ряд отставных западных политиков, но вполне еще действующих ру-

софобов поиздержались и решили подзаработать на украинской вой-
не. Расчехляют шашки и лихо мчатся на страницы мировых СМИ и на 
международные форумы, где призывают не бояться России и дать Укра-
ине больше оружия. Думаю, не без поддержки воротил военно-про-
мышленного комплекса своих стран, которым любая война – как мать 
родна.

Последний пример: коллега Зеленского по амплуа – клоун Борис 
(Джонсон) – на форуме в Давосе уверенно заявил, что Россия не бу-
дет применять ядерное оружие. Поэтому, мол, не надо поддаваться 
на ее угрозы, а надо отправить бандеровцам танки. И тогда уж пере-
мога обеспечена! Так и хочется спросить: а что ж ты, Боря, когда был 
при должности британского премьера, не помог танками другу Вове? 
Да и вообще, кроме отдельных наемников, англичане как-то не рвутся 
погибать за «неньку Украину». Потому что своя шкура дороже! 

И правильно делают! Можете отправлять хоть танки, хоть самоле-
ты, хоть свои «радужные» войска – думаете, испугаемся, попятимся, 
сдадимся? Накося выкуси! Это наша земля и наши люди! И мы их бу-
дем защищать и очищать от нацистов! А вам придется с этим рано или 
поздно смириться.

Андрей Медведев
Логика американской элиты довольно проста. «Мы можем постав-

лять даже дальнобойное вооружение и БПЛА дальнего радиуса дей-
ствия, без каких-то последствий для себя. Русские все равно не смогут 
причинить ущерб именно нам, именно США».

И это действительно так. Наносить удары по территории Америки 
мы не будем. Поставки вооружений Киеву совершенно однозначно 
не являются casus belli для использования ядерной триады. 

<...>
Они не считают наличие у России ядерного оружия для себя угро-

зой в силу того, что локальный конфликт (даже в который они вмеша-
лись) не подразумевает по своему характеру применение ядерного 
оружия, тем более против США. 

То есть, ядерное орудие в текущем моменте не является для них 
фактором, сдерживающим их намерения.

Я это все к тому, что поставки оружия Киеву будут продолжаться, 
причём без каких-либо ограничений.

Объясняет Readovka
Обезьяна с гранатой — Вашингтон планирует передать Киеву даль-

https://t.me/mironovonline/6347
https://t.me/MedvedevVesti/12812
https://t.me/readovkaru/2276
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нобойные боеприпасы
Дефицит снарядов вынуждает США делать ставку на высокоточное 

оружие. В новый пакет военной помощи для ВСУ, возможно, войдут 
управляемые бомбы с наземным запуском GLSDB.

<...>
Противник получит средство для воздействия на наши тылы. Под 

риск поражения попадают все освобождённые территории, а также 
часть Крыма. Более того, в зоне поражения Брянск, Белгород и Курск 
(в том числе и АЭС).

Гарантировать, что киевский режим ограничится ударами лишь в 
пределах действий СВО, не может никто. Поставки дальнобойных бо-
еприпасов ведут к эскалации конфликта.

Интуиция подскажет
Эскалация ради деэскалации от РФ обернулась эскалацией ради де-

эскалации от Запада. Такая вот альтернатива колесу генотьбы. Каждая 
сторона теперь будет эскалировать всё больше в стремлении к деэ-
скалации (на самом деле, за этими теориями - простая как апельсин 
тысячелетняя логика драки  «ах ты так? ну я вот эдак!»). Это же цепь 
событий, неразрывная. Помните, кстати, путинское «мы ещё ничего 
толком и не начинали»? Я тогда же написал, что и Запад ничего тол-
ком не начинал. И до сих пор не начал - это всё так пока, осторожные 
намёки, зуботычины из-за угла.

Рамзай
Похоже, что предстоящая встреча в Рамштайте будет беспрецедент-

ной по масштабам военной помощи, которую США и страны НАТО со-
бираются передать Украине. 

<...>
Всё это более чем наглядно подтверждает вывод о том, что США и 

НАТО готовят ВСУ к большому наступлению в апреле – мае. К этому 
моменту в составе ВСУ появится не менее двух ударных корпусов, в 
составе которых, кроме обычных бригад ВСУ (до десяти пехотных), бу-
дет до четырёх бригад «эрзацстрайкер» - украинских копий основных 
американских пехотных бригад, и не менее трёх танковых, одна из ко-
торых на полученных от НАТО тяжёлых танках. Исход грядущего сра-
жения, фактически, определит исход войны...

При удачном наступлении ВСУ Россия лишится большинства, заня-
тых ею с 24 февраля 2022 года территорий, и окажется в положении 
Ирака 28 января 1991 года, разгромленного в ходе операции «Буря в 
пустыне» и вынужденного запросить мира и вывести свои войска из 
Кувейта.  При этом в американских штабах рассматривают это вариант 
как крайне маловероятный, учитывая усиливающийся военный потен-
циал России. Куда более вероятен вариант ограниченного продвиже-
ния украинских сил на одном из стратегических направлений. Напри-
мер, прорыв к Мелитополю или Мариуполю, с последующим перехо-
дом к долгим оборонительным боям.

https://t.me/intuition2036/7830
https://t.me/ramzayiegokomanda/1503
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Если же ВСУ не смогут такими силами нанести российской армии ре-
шительное поражение и выйти к Азовскому морю и Крыму, то, с боль-
шой долей вероятности США начнут искать  пути для заморозки бое-
вых действий и «фиксации» позиций, с задачей перевода войны в от-
ложенный конфликт по типу корейского, который новым «железным 
занавесом» отгородит Россию от Запада и, фактически, лишит Европу 
какой-либо независимости и субъектности, превратив её в бессловес-
ного вассала Америки.

При этом, территория Украины станет стратегическим предпольем 
НАТО, а сама Украина огромным армейский военным лагерем США, 
нацеленным на большую войну с Россией.

При любом из этих раскладов США оказываются победителями в 
этой войне. В первом случае – безоговорочными, во втором - «по оч-
кам».

Самый худший для США вариант развития ситуации это продолже-
ние войны за горизонтом событий осени 2023 года при неудаче ве-
сеннее – летнего наступления  ВСУ, полном перехвате ВС РФ военной 
инициативы и развитии наступлений по стратегическим направлени-
ям на Николаев – Одессу, Днепропетровск, а так же открытия «второго 
фронта» со стороны Белоруссии на западные области. Такое возмож-
но, если Россия к весне сможет развернуть свою военную промыш-
ленность до уровня кратно превосходящего совокупные военные по-
ставки США и НАТО Украине. В таком случае медленное перемалы-
вание и «переваривание» Россией Украины будет катастрофическим 
исходом для Америки. Постоянно уменьшающаяся контролируемая 
ею территория, истощающийся мобилизационный резерв и всё боль-
шие объёмы материальных запасов и вооружений, требуемых для ве-
дения войны, могут сделать её исход для США неудачным, при кото-
ром они не только потеряют  стратегически важную часть Украины, но 
и резко усилят  положение России в на мировой арене, как страны, в 
одиночку одержавшей победу над коллективным Западом. И это са-
мый страшный сон Америки…

Александр Ходаковский
Итак, мы обвиняем Украину в ряде преступлений перед совестью, 

в основе которых очевидно лежат действия России - казалось бы. 
Мы перешли из состояния войны условно холодной к войне «горя-

чей», и тем самым спровоцировали ответную реакцию - казалось бы. 
На каждое наше обвинение, например, в действиях против церкви, 
они могут ответить: так это следствие ваших же решений! Но если об-
ратиться к истории, то мне очевидно, что мы своими решениями толь-
ко ускорили и сделали явными процессы, которые шли в украинском 
обществе всё время его «независимости», а точнее - всё время пере-
хода от выгодной зависимости от России к кабальной зависимости от 
Запада. 

Я уже как-то приводил пример с одной старой методикой - прово-
кацией заболевания. Это делалось, насколько я понимаю, при нали-
чии признаков болезни, но невозможности её диагностировать. А вот 

https://t.me/aleksandr_skif/2555
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когда она себя после провокации проявляла - тогда можно было со-
ставить схему лечения. В этом плане СВО и было такой провокацией, а 
не собственно способом вылечить. Теперь многое скрытое стало оче-
видным, и можно выбирать методику. 

Пару слов хочу сказать ещё о разговорах -  со ссылкой на «знакомых 
украинцев» - о мифах про националистов. У всех все знакомые  «вме-
няемые» украинцы в один голос твердят, что нет никаких толп фаши-
стов на улицах, и всё это порождение российской пропаганды. А толп 
и не нужно - спите спокойно и не тревожьтесь: они там, где за вас при-
нимают решения, за которые потом вам расплачиваться.

Что-то знаю / Павел Данилин
Глядя на истерику Западных стран последних дней, не могу не за-

думаться над тем, что случайный взрыв чьей-то атомной бомбы не-
мерянной мощности где-то в океане, создавший волну, смывающую в 
Ад ту же Британию, к примеру, - это был бы не самый плохой экспери-
мент, а также не самый плохой сигнал тем, кто хочет «победить Рос-
сию на поле боя». 

Также неплохим сигналом было бы применение чего-то крайне 
убойного на первый же эшелон с Леопардами и Абрамсами, пересек-
ший границу Украины. Так, чтобы плавились рельсы и Абрамсы. А по 
дипломатическим каналам было бы неплохо предупредить, что в слу-
чае дальнейших поставок - вот именно на этой части территории За-
падной Украины (нам она все равно к чертям собачьим не сдалась) - 
будет зона отчуждения. Как в Чернобыле.

Vладислав Угольный
Клещеевка освобождена русскими воинами.
Теперь пошел отсчет как у хохла обрушится логистика Артемовска с 

Константиновкой и Часов Яром
Пошел отсчет начала обороны хохлов Часова Яра
Также, по плану, должна деградировать (для хохла) оборона по ру-

бежу канала Северский Донец — Донбасс

Ꙃаставный
Я еще раз напоминаю, что за все время проведения СВО постоянно 

вперед идёт только ЧВК «Вагнер». Пока регулярные части ВС РФ «пе-
регруппировывались» или стояли, воины Пригожина шли вперед, го-
товя для нас победы. И Артёмовск они освободят, я уверен, придёт 
время — и Славянск тоже. 

Это должно заставлять высшее руководство делать определенные 
выводы. Не руководство армии, разумеется. Повыше.

Старше Эдды
Взятие Клещеевки Оркестром,это значительный успех на Бахмут-

ском направлении, но я бы хотел напомнить, что даже там у ВСУ со-

https://t.me/ctotoznayu/2973
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храняется преимущество в личном составе и технике. Хохол перета-
щил туда все резервы и если бы не мощнейший натиск Вагнеров под 
Соледаром/Бахмутом, ВСУ уже недели 3 как вели бы наступление в 
районе Кременной и с севера на Сватово. 

Поэтому надо смотреть даже не на взятые населённые пункты (кри-
тики часто через губу рассказывают о том, что мол это такая мелочь, 
вот взяли бы Славянск и Екатеринослав, было бы дело),а на количе-
ство уничтоженного личного состава, потери боеспособности частей 
и соединений збройных сил Украины. Это и есть  основная задача, на 
данный момент успешно решаемая воинами Оркестра.

МАРДАН
Бойцы ЧВК «Вагнера» освобождают русские города. На наших гла-

зах рождается новая русская Гвардия.
Рождается не высочайшими рескриптами и не указами президента, 

а самой историей. В огне сражений за Соледар и Артёмовск отборные 
части русских чудо-богатырей железом и кровью куют победу России. 

Гвардия - военная элита, отборные воины, лично преданные прави-
телю: «бессмертные» персидской империи, гетайры Александра Ма-
кедонского, преторианцы Рима, варяжская дружина Византии, муш-
кетёры Бурбонов и великаны Фридриха Великого...

Олег Царёв
Основатель ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин в стиле кавалерийской 

атаки нанёс удар по Министерству обороны и Администрации Прези-
дента Российской Федерации.  

Шутливая аналогия: он с грацией медведя, не заметив, выбил вход-
ную дверь и опрокинул не только столовые приборы, но и посуду со 
столов. 

Об Администрации Президента глава ЧВК сказал: «Главная причи-
на - у нас сегодня на Старой площади в Администрации Президента 
огромное количество людей, которые мыслят только об одном – по-
скорее бы Россия проиграла войну, поскорее бы американцы пришли 
и отрегулировали нас».

Вторая фраза Пригожина, по-видимому, направлена против руко-
водства Министерства обороны: «А теперь я вам по секрету скажу одну 
вещь. Как бы ни ломали себе зубы подонки, которые делают вид, что 
участвуют, а на самом деле, мешают нам в спецоперации, которые но-
сят российские флаги на 9 мая, но размещают родственников за гра-
ницей и едут в Дубай играть в гольф…». 

Можно было бы предположить, что он имел в виду кого-то друго-
го, мало ли чьи дети отдыхали на Новый Год в Дубае, но эта его фраза 
была воспринята всеми исключительно как наезд на руководство на-
шего МО, поскольку, судя по видео из Инстаграмм, именно его дочь 
(зять) недавно играли там в гольф.

Эти заявления точно не добавят Пригожину ни любви, ни сторон-
ников во властных кабинетах. Конфликты в любой власти — обычное 

https://t.me/mardanaka/12836
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дело. Но война ведётся по определённым сложившимся правилам. В 
России не принято выносить конфликты на публику. Нанеся удар по 
детям, публично озвучив претензии, Евгений Пригожин однозначно 
вышел за привычные рамки. Отвечать ему будут тоже не по правилам.

P.S. Основная тема заявления Пригожина, из которого я взял цитаты, 
была о YouTube. Что касается самого ресурса YouTube, то я поддержи-
ваю позицию Президента: сначала надо сделать, чтобы Rutube по-че-
ловечески работал, а потом и YouTube можно отключать.

Турбулент пылесосности
Фактический проигрыш Пригожина даже иноагенту Венедиктову 

вторая подряд за два дня аппаратная катастрофа, которая не может 
не отразиться на любых его внутриполитических перспективах. Для 
предпринимателя полем деятельности остаётся только СВО и ЧВК, ну 
и что удастся отломить у губернаторов в провинции. Москва, Санкт-Пе-
тербург и даже Ленинградская область, в которой он не получал в те-
чение полугода ни да, ни нет, на свои проекты для него теперь закры-
ты окончательно.

Раньше всех. Ну почти.
Руководитель группы «Вагнер» Евгений Пригожин заявил, что «да-

рит победу» в суде бывшему главреду радиостанции «Эхо Москвы» 
Алексею Венедиктову, «режим молчания» о группе «Вагнер» свою за-
дачу выполнил и больше не нужен.

МИГ России
Интересно. Пригожин (комментируя возобновление своего суда с 

Венедиктовым о том, существует ли ЧВК «Вагнер»), выступает за неза-
висимую судебную систему:

«То, что суд принял позицию Венедиктова, это наша большая побе-
да. Было бы хуже, если бы он принял решение поддержать меня там, 
где я не прав, каким бы хайповым и трендовым ни было такое реше-
ние. Справедливость всегда должна торжествовать, даже если спра-
ведливость на стороне Венедиктова»

Логика Маркова
Лавров и евреи. Наибольшее возмущение на Западе вызвал тезис 

Сергея Лаврова на его большой пресс-конференции о том, что действия 
западной коалиции сейчас направлены на «окончательное решение 
русского вопроса» и этим напоминают действия Гитлера по «оконча-
тельному решению еврейского вопроса». В этой связи оперативно Ев-
ропейский Еврейский Конгресс выступил с заявлением протеста про-
тив этого заявления Лаврова. Посол России вызван в МИД Канады. 
Остальных послов России тоже будут вызывать в МИДы стран в бли-
жайшие дни. 

Но Лавров абсолютно прав. Русские сегодня это новые евреи 21 
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века, в отношении которых Европа ведет открытую политику расист-
ской дискриминации и репрессий. И уже началась политика геноцида 
в отношении русских на Донбассе. И Европа поддерживает эту поли-
тику геноцида.

Еврейское мировое сообщество, помня о трагедии Холокоста, долж-
но решительно выступить против политики русофобии США и ЕС. Ру-
софобия сегодня это аналог антисемитизма вчера и ворота в антисе-
митизм завтра.

Оперативные сводки
Михаил Мишустин провёл заседание координационного совета по 

обеспечению потребностей ВС России. Главное:
– Все недостающие материально-технические средства должны 

быть направлены в войска не позднее февраля ;
– Создание оборонительных сооружений на рубежах СВО ведется 

высокими темпами, круглосуточно;
– Необходимо непрерывно наращивать мощности предприятий 

ОПК и закупать оборудование; 
– Важна организация ежедневного восполнения вооружений, тех-

ники и спецсредств в зоне спецоперации;
– Также необходимо сохранить устойчивый рост производствен-

но-технологического потенциала оборонной промышленности, посто-
янно улучшать её качественные характеристики;

– По предварительным итогам практически полностью реализова-
ны планы по производству военной авиационной и автомобильной 
техники, ракетно-артиллерийского и бронетанкового вооружения, 
средств бронезащиты, всесезонного полевого обмундирования для 
снабжения войск.

Магия Истины
Знаете, я не особо фанат нашей родной пропаганды, однако за ситу-

ацией и заявлениями, конечно, слежу. Частенько мы обвиняем наши 
власти во лжи и все такое, но эти заявления Мишустина, как мне ка-
жется, настоящий шедевр эпистолярного жанра. Перевожу на обыч-
ный язык с политического: 

– Должны быть. Еще февраля прошлого года. Но чувствуется опыт: 
год он снова не уточнил, так что в этом году не ждем, очевидно же.

– Таким образом, мы подтверждаем что утратили стратегическую 
инициативу и теперь находимся в обороне. Наверное, таков был план... 
Ну, хоть признались.

– В нашем ОПК все настолько плохо, что заводов дичайше не хвата-
ет. Не секрет, в общем, конечно...

– Мы теряем так много, что логистика не справляется, надо реорга-
низовывать.

– Внезапно под санкциями выяснилось, что с элементной базой на 
производстве большие проблемы.

https://t.me/opersvodki/12569
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– Мы загрузили в три смены всех кто был и вроде пока пашут.
Довольно честные заявления, на самом деле. Просто на политиче-

ском языке, не каждый уловит.

Что-то знаю / Павел Данилин
Зеленский на выступлении в Давосе заявил, что не может вести пе-

реговоры с Путиным, потому что его (Путина) нет, а есть - хромакей...
Легкие наркотики на Зеленского уже не действуют и тот рубит по 

тяжелым. 
Кроме шуток - это обдолбанное животное именно этим обоснова-

ло свой отказ от переговоров с Россией.

Сергей Миронов
Последняя выходка кровавого клоуна – свидетельство того, что укра-

инский лидер все больше теряет связь с реальностью. 
Чего только за последние месяцы он не заявлял по поводу перего-

воров с Москвой! Наконец, совсем заврался и запутался настолько, 
что договорился до откровенного бреда. Его «сомнения» не оставля-
ют сомнений в том, что перед нами политический зомби, лишь обо-
лочка трухлявого содержимого. Трагедия в том, что этот труп тащит за 
собой в преисподнюю тысячи живых людей.

МАРДАН
Теперь вице-спикер Госдумы РФ Анна Кузнецова решила поиграть 

в левый популизм и предложила использовать имущество граждан, 
покинувших Россию, для решения проблем обеспечения жильем де-
тей-сирот.

Идея хорошая. Социальная справедливость, особенно в контексте 
новейшей российской версии капитализма - тема, которая точно на-
роду «зайдет».

Вопрос заключается только в том - удастся ли участникам полити-
ческой кампании вовремя остановиться и остановить широкие народ-
ные массы, которые конечно же потребуют продолжения. 

Потому что, можно начать конечно с участников забега к Верхнему 
Ларсу. Но, ведь дальше логично спросить, а где 24.02.2022 года был 
товарищ Абрамович? А товарищ Фридман? Где находились яхты Пота-
нина, Рашникова? Налоговым резидентом какой страны является Ус-
манов? Ну, и так далее...

А так-то идея хорошая.

Что-то знаю / Павел Данилин
Директор Центра политического анализа Павел Данилин:
– Видимое единство на Украине, удерживаемое на штыках, пропа-

дает. Потому что пропал смысл участия в конфликте. Он есть для Зе-
ленского и пр., которые зарабатывают на этом. А для остальных - оли-
гархов, нацистов, военных – всех элит, не говоря уже об обыкновен-

https://t.me/ctotoznayu/2974
https://t.me/mironovonline/6344
https://t.me/mardanaka/12830
https://t.me/ctotoznayu/2976


ОГЛАВЛЕНИЕ 623ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

ных людях, этот смысл пропал.

Readovka
Вашингтон намерен начать передачу части конфискованных акти-

вов России в пользу Украины — Минюст США

Национальный Z Курс
Евгений Фёдоров допустил вхождение Украины в состав РФ после 

окончания СВО
Необходимо продумать, как выстраивать отношения с жителями ре-

спублики, когда страны будут объединены.  Депутат Госдумы заявил, 
что Украина «не имеет прав на государственность».

«Всегда надо политикам, по крайней мере, рассчитывать на буду-
щее. Что будет с будущим с точки зрения нашей системы отношений 
с территорией Украины, с людьми, которые там живут, например, че-
рез пять, через десять, через двадцать лет? Мы же должны с вами по-
нимать, военная операция когда-то закончится, и нам тогда вместе с 
ними жить, причём, скорее всего, в едином государстве. Всё-таки Укра-
ина не имеет прав на государственность по итогам Второй мировой 
войны, соответственно, придётся восстанавливать и договариваться с 
позицией международного права, а тогда там Украины не было».

Стрелков Игорь Иванович
ДРУЗЬЯ ПО РАСЧЁТУ
Глава МИД Ирана: Тегеран не признаёт вхождение в Россию Крыма 

и четырёх новых регионов
 И неудивительно. Вот, на пример, в одной школе один мальчик 

вдруг объявил себя самым главным и самым сильным хулиганом. А 
его раз побили, два побили... и даже не толпой, а в одиночку и не са-
мые сильные оппоненты. Кто-ж его теперь признает «самым крутым» 
даже среди приятелей? - ТЫ сначала докажи делом, одержи безого-
ворочную победу - и сами начнут с признаниями прибегать... А так - 
«по мощам и елей». Иран нам «друг по расчёту», не более того. И за 
признание будет долго и по-восточному умело торговаться. Но тоже 
только после нашей победы, поскольку дружить предпочитают с по-
бедителями, а с «лузерами» никто дружить не хочет и не станет.

Readovka
Дания присоединяется к поставкам тяжелого вооружения на Украи-

ну — с соответствующим заявлением выступил министр обороны стра-
ны

Министр обороны Дании Якоб Эллеманн сообщил, что страна по-
ставит на Украину гаубицы Caesar французского производства, кото-
рые уже находятся на вооружении у ВСУ. Эллеман подчеркнул, что эти 
системы сама Дания ждала годами и теперь «отрывает от сердца», 
чтобы поддержать Киев.
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Димитриев
Вся лента в сообщениях о новых поставках вооружений Украине. 

Ракетные удары по инфраструктуре реально дали сильный психоло-
гический эффект, но кажется совсем не тот, на который рассчитывали.

Холмогоров
Самое смешное будет если они реально настолько сильно вложат-

ся, а русские люди поднатужатся, перестанут отвлекаться на бритье 
бород и биатлон и всю эту рать разгромят. И вот тут у Запада будет ко-
нечно интересный выбор - отползти с унизительным поражением или 
полноценное вовлечение с переходом в обмен ядерными ударами. 
Но пока они, кажется, рассчитывают, что отползем мы.

BRIEF
Зюганов недоволен ходом СВО на Украине: Нам сейчас надо все ре-

сурсы направить на укреплении армии. За 10 месяцев не можем от 
Донбасса никак отогнать противника!

Раньше всех. Ну почти.
Европарламент проголосовал за создание трибунала для высшего 

руководства РФ — Deutsche Welle

Холмогоров
Самое поучительное, что за этот шутовской трибунал проголосова-

ли так называемые правые - Лига и Партия Свободы.
Видимо пытаются оправдаться за получавшуюся из Москвы под-

держку. 
Мразота.

Юрий Баранчик
Интересно, что на это скажет «партия сдачи мира»? Потому что, если 

мир на условиях Запада, а их нам уже озвучили, и не один раз, то тог-
да будет суд. И что, кто-то здесь готов сдать президента? Огласите, по-
жалуйста, весь список.

Байки из Спасской Башни
«Единственный трибунал, который возможен по Украине -  над пре-

ступной киевской хунтой во главе с Зеленским. И мы обязательно до-
бьемся, чтобы он состоялся. В «просвещенной Европе» в очередной 
раз попытались большевистским и популистским образом оправдать 
незаконный арест российских активов, называя «черное» - «белым». 
Эта «резолюция» не просто не имеет юридической силы, она лишена 
здравого смысла и правовых оснований».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

https://t.me/russ_orientalist/13280
https://t.me/holmogortalks/27081
https://t.me/rusbrief/85551
https://t.me/bbbreaking/145970
https://t.me/holmogortalks/27075
https://t.me/barantchik/8143
https://t.me/kremlin_bashnya/36743
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Сладков+
НУЖНО ЛИ ОТКРЫВАТЬ БЕЛОРУССКИЙ ФРОНТ? 
Первый вопрос: зачем? 
Растянуть действия ещё на 1000 километров? А смысл? Включить в 

процесс Беларусь? Для чего? Мы сегодня сжали фронт после отхода 
от Херсона, и концентрация дала положительные результаты. Опять 
растягивать? Активизировать противника в Белгородской, Воронеж-
ской, Курской и Брянской областях?  

Нет, ну если мы имеем силы и планы плотно двигаться от перечис-
ленных российских территорий вглубь Украины, тогда - да. А есть силы? 
И планы? Сомневаюсь. Нам бы Донбасс освободить. Потом замахи-
ваться на глобальный актикиевский манёвр.  

Да, я запамятовал о необходимости разрушения путей обеспече-
ния украинских войск. Активно используемые ВСУ коммуникации ве-
дущие в Донбасс нами не нарушены, хотя старания есть. Если участие 
Беларуси раздвинет фронт, то появятся ещё коммуникации, которые 
нужно будет нарушать. Тяжело. Нам бы окончательно осушить ВСУ в 
Донбассе. А там и до других коммуникаций дойдет. 

Если мы быстро сделаем сначала классическую Российскую армию, 
а потом превратим её в Новую Российскую армию - нам не будут страш-
ны ни НАТО, ни Япония с Южной Кореей. 

Может повременим с включением Беларуси в процесс?

МАРДАН
Силовики выдворили из Запорожской области на подконтрольную 

Украине территорию трех граждан, которые наводили украинскую ар-
тиллерию.

Еще раз. Просто вдумайтесь в смысл написанного.
За то, что они наводили вражескую артиллерию, чтобы убивать рус-

ских солдат, их не повесили на шлагбауме погранперехода, не рас-
стреляли у блок-поста, не отправили на пожизненное в «Черный дель-
фин», чтобы они сдохли за Полярным Кругом, а - отпустили до дому 
до хаты.

Я бы расстрелял всех, кто имел к этому отношение как явных пособ-
ников СБУ. Хотя, скорее всего, так оно и есть.

МИГ России
В печаль вгоняет то обстоятельство, что до сих пор законодательно 

не запрещено снимать военные объекты, расположение средств ПВО 
и т.д.

Мы за свободу слова, но это же жизни людей!
В мирных США с этим все гораздо строже, чем у нас.
(про видео из Москвы, разлетающееся по чатам)

https://t.me/Sladkov_plus/7063
https://t.me/mardanaka/12841
https://t.me/mig41/23641
https://t.me/anatoly_nesmiyan/7135
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Анатолий Шарий
Пишут, что украинские ракетчики благодарят за координаты

Московский комсомолец: главное сегодня
А кто-то может сказать, зачем российские каналы постят фото и ви-

део размещения зенитно-ракетных комплексов в российских городах 
с указанием точного местонахождения?

Лев Вершинин
В ВОЗДУХЕ ПАХНЕТ ГРОЗОЙ
Если верить приславшему, перед нами центр Москвы, обычное ад-

министративно-офисное здание, а на крыше выставлен «Панцирь», 
такой же, как на крыше здания, где прижился г-н Шойгу, и посколь-
ку приславший просит прокомментировать, комментирую. Варианта 
два: или это один из фейков, на которые пресловутое «ципсо» весьма 
гораздо, или так оно и есть. В первом случае все понятно, а если слу-
чай второй, так и тут никаких неясностей. Получается, что военно-по-
литическое руководство России считает обстрелы центра Москвы не-
избежными, в связи с чем, понимая, что не допустить вражеские ра-
кеты до Москвы не может никак, расставляет средства ПВО, и не толь-
ко на крышах «законных военных объектов», но и на крышах обычных 
зданий, превращая их в такие же законные объекты, а заодно давая 
Киеву повод говорить о том, что МО РФ совершает военное преступле-
ние, размещая системы ПВО в густонаселенной жилой застройке...

Kotsnews
Вижу в этом очень положительный сигнал. Значит ТАМ прекрасно 

осознают все риски и понимают, что удары по Москве и области - это 
вопрос времени. Хорошо, что начали готовиться заранее, а не по фак-
ту первых ударов.

Vоенкор Котенок Z
В телеграм-каналах появляются фото ЗРПК «Панцирь», размещае-

мых на крышах административных зданий в Москве. Пока фигуриру-
ют уже две локации.

Мера — правильная и нужная, с учетом растущих аппетитов Киева 
и полного игнорирования «красных линий», обозначенных Москвой. 
По-хорошему нужно было делать это раньше, но не поздно и сейчас. 
Пока не поздно.

Плохо другое — понятно, что часть установок (если их размещение 
продолжится) находятся, что называется, у всех на виду, и фотографии 
в любом случае попадут в социальные сети. Да и вражеские спутники 
не бездействуют. 

И всё же я призываю не делать за противника его же работу, бодро 
рапортуя о местах дислокации «Панцирей» и размещая их фотогра-
фии в стремлении «оседлать хайп». Подобный «хайп» не раз очень 

https://t.me/ASupersharij/15311
https://t.me/mk_ru/22846
https://t.me/putnik1lv/2276
https://t.me/sashakots/38162
https://t.me/voenkorKotenok/44578
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дорого обходился тому же Донецку. Идёт война, и давайте помнить 
об этом. Просмотры и репосты подождут.

Бульба престоловъ
Украинские системы ПВО вопреки всем принципам международ-

ного права расположились в жилых кварталах — и именно это стало 
причиной трагедии в Днепре — Лавров, 18.01.2023. 

Мы-то привыкли, что новиопы пиздят на каждом шагу. Врут на за-
втрак, обед и ужин. Для нас, носителей рабского сознания, это норма.

Но вот на Западе, который собрался воевать с нами, публично врать 
не принято. И они будут использовать все подобные косяки новиопов, 
чтобы оправдать и обезоруживающий ядерный удар по РФ, и геноцид 
русских. Они будут рассказывать «посмотрите, их чиновники вообще 
перешли все черты и лгут ради лжи, это страна вранья и бесчеловеч-
ности, всех их нужно уничтожить».

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Москва готовится. И правильно. Чем быстрее до всех дойдёт что на 

улице война, тем быстрее она закончится.

GREY ZONE
В виду оценки реальности происходящего, я лишь наоборот под-

держиваю данные методы. Вооружён – значит предупреждён. Преду-
преждён – значит вооружён. 

Суть иронии просто в том, что, во-первых, всё идёт по плану. А во-вто-
рых, ещё недавно мы смеялись с противника в плане работы его ПВО. 
В частности, обвиняли в размещении комплексов в жилых районах. 
Так как некоторые попадания по жилым домам являлись следстви-
ем падения разгонных блоков средств самого ПВО. Так, а что же будет 
здесь, если вдруг придётся применить хотя бы даже маленький ЗРПК 
«Панцирь-С1»? О последствиях падения их разгонных блоков я наслы-
шан, в частности можете посмотреть в этом посте. Стоит ли овчинка 
выделки решать точно не мне.

Но скажу одно, что война на Украине в плане происходящего име-
ет явный эффект бумеранга. Вчера наши особо одарённые патриотиз-
мом комментаторы смеются над «хохлячьей авиацией», а завтра сби-
вают нашу Су-шку. Вчера радуются российским «Гераням» иранским 
«Шахидам», а завтра их «Стриж» беспрепятственно пролетает 500км 
по России и бьёт в аэродром стратегической авиации. Патриоты ехид-
но спрашивают у хахлов, где их флот? Завтра они топят флагман флота 
крейсер «Москва». Так что всегда надо помнить, что хорошо смеётся 
тот, кто смеётся последним.

Политджойстик/Politjoystic
Добрый совет: посмотрите карты ближайших к вам бомбоубежищ. 

Я серьезно.

https://t.me/bulbe_de_trones/4564
https://t.me/notes_veterans/7551
https://t.me/grey_zone/16711
https://t.me/grey_zone/15208
https://t.me/politjoystic/30700
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Димитриев
На западе отказываются от принципа ограниченной поддержки 

украинской армии и готовятся к эскалации конфликта уже весной. Это 
предполагает, кроме самих вооружений, смену тактических приемов 
и схем использовавшихся на поле боя. Теперь вместо тактики малых 
групп ВСУ будет собирать большие соединения. 

Мы можем предположить, что в планах противника нанесение боль-
шого урона стрелковым соединениям из числа мобилизованных в слу-
чае наступления российской армии. И прорыв к границам Крыма вес-
ной. Оба действия должны вызвать сильный психологический эффект в 
России. И заставит руководство пойти на мирные переговоры на укра-
инских условиях. 

У западного командования остаётся ещё один козырь, которым бу-
дут шантажировать Москву: поставки ракет большой дальности и ави-
ации. Это приберегут на случай дальнейшей эскалации.

Активизировалась и политическая работа по России. Вы заметили, 
что за несколько дней было сделано сразу несколько необычных за-
явлений: о создании трибунала, о конфискации активов, ну и фраза 
Зеленского о том, что царя подменили, напоминающая об архетипич-
ном сюжете в российской истории. Да, ещё Арестович с русскими укра-
инцами. Все за несколько дней.

МАРДАН
Завтра на Всемирном экономическом форуме в Давосе, заплани-

рована заключительная сессия «Ключевые сценарии России на 2023 
год». Основной вопрос в Давосе - как жить в мире, где нет России?  

Вернее, в мире, из которого Россию выталкивают, которая стойко 
перенесла санкции, грабеж своих активов и даже не уронила свою 
валюту. Очевидно, готовых сценариев нет, будут консультироваться с 
Индией и Китаем. 

Те, кто разрабатывал план удушения России, явно не продумали 
План Б, на случай, если она выживет. Теперь будут фантазировать в 
Давосе на тему «Как нам обустроить Россию?» 

Вспоминается Высоцкий: «Ты ударишь, я …вот выживу, я ударю, ты 
…вот выживи!»

Сладков+
ЕСТЬ НЕСКОЛЬКО СМЕРТЕЛЬНО ОПАСНЫХ ДЛЯ УКРАИНЫ ТЕМ, ПО-

ПЫТКА РЕАЛИЗАЦИИ КОТОРЫХ ПРИВОДИТ К МОЩНЫМ ОБОСТРЕНИ-
ЯМ. 

1. Угроза убийства русским людям
2. Украина и возврат к ядерному статусу 
3. Личные оскорбления президента России
4. Вхождение Украины в НАТО любой ценой 
И вот теперь - получение от США специальных боеприпасов для уда-

https://t.me/russ_orientalist/13282
https://t.me/mardanaka/12847
https://t.me/Sladkov_plus/7064
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ров по Крыму. 
Всё идет к исчезновению Украины. 

Логика Маркова
Сенсация из Давоса. Фейсбук/Мета и власти Украины договорились 

о совместном пропагандистском продвижении фашистских организа-
ций на Украине. Главное - МЕТА взяла на себя обязательство больше 
никогда не блокировать страницы фашистского полка Азов и его струк-
тур и фашистскую символику, если эта фашистская символика связана 
с Украиной. Конечно, эту фашистские символы и организации они не 
называют в соглашении фашистскими. Делают вид, что они не фаши-
стские.

От МЕТА договор о продвижении фашизма подписан президентом 
по глобальной политике компании Ником Клеггом и вице-президен-
том по вопросам политики модерирования Моникой Биккерт.

Эти люди лично поддерживают фашизм . Позор и презрение. Они 
предали и жертвы Холокоста, потому что кумир Азова Бандера актив-
но участвовал в Холокосте.

Царьград ТВ
Фашисты теперь разрешены официально в фашистских ресурсах  

Марка Цукерберга. Что с пеплом предков, Марик? Никуда не стучит-
ся?

Meta* — первая публичная компания, которую в России признали 
экстремистской.

Азов* - запрещённая на территории России террористическая орга-
низация.

РУССКИЙ ДНЕВНИК
Фейсбук лёг под Азов, отказавшись банить наци контент. Милые, 

FB и есть Азов. Только большой, глобальный. Главные наци не в Азове. 
Там сикилявки, мелочь. Крупная рыба впадает в Потомак. И не выпа-
дает.

Что-то знаю / Павел Данилин
Как будет выглядеть «безоговорочная победа» Украины? Ну, если 

вы читали «Мародера» Бекем Аль-Атоми, то вам ничего не надо объ-
яснять. Так вот она и будет выглядеть. А если не читали, то представь-
те себе как живут свиньи на Украине. Представили? Так вот, свиньи на 
Украине будут кататься как сыр в масле по сравнению с тем, что угото-
вили нам современные наследники Гитлера, Розенберга и Ветцеля. 

А «мировая экономика» - да. Богатства Сибири, нефть, газ, чистая 
вода, древесина, алмазы – этого не то что на поколения хватит ново-
му Рейху – на тысячелетие. И всего-то и нужно – добиться «оконча-
тельной безоговорочной победы» Украины и следом – решить «окон-
чательно и безоговорочно» русский вопрос.

https://t.me/logikamarkova/5033
https://t.me/tsargradtv/34526
https://t.me/russdiary/17274
https://t.me/ctotoznayu/2977
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Образ будущего
Лондону нужен повод для поставок 2-3 боеголовок с ТЯО, где удар 

будет по Крыму и Минску, а затем переговоры с позиции силы. 
В рамках нынешней доктрины по применению РВСН и ТЯО Москве 

и ответить нечем, поскольку Крым де-юре непризнанная территория, 
а Минск и РБ не включены в доктрину как угроза самому существова-
нию Российской Федерации. 

Модно добавить сюда переброску ПРО и ПВО с 12 тысячным кон-
тингентом в Москву и Область, и картинка начинает вырисовываться. 

Пока все происходит медленно, но март может запустить стреми-
тельную хаотизацию процессов.

Говорит ТопаZ
Из нескольких источников подтвердили:
На Донецком направлении нашим пришел приказ — Вперёд любой 

ценой!

Захар Прилепин
Ставочки повышаются.
Зверь очень просит гасить его наглухо.

Старше Эдды
По сути 3 мировая война началась, идет ее первая горячая фаза. За-

пад руками украинской пехоты пытается уничтожить  Россию. Среди 
дегенератов принято высмеивать подобные слова и выражения, но 
на дегенератов мне глубоко начхать. 

Массовые поставки западного оружия, вкупе с комплексной рабо-
той разведки крупнейшего  в мире военного блока, а также его инно-
вационные разработки и передовая военная наука, делают сражения 
на Украине крайне сложными для вооруженных сил России. Массо-
вых пехотных армий с многосотысячными потерями в сражениях пока 
нет (не позволяет количество используемой техники),посему  живой 
силы для реализации своих хотелок,противнику на данный момент 
хватает. 

Так будет не всегда, солдат в наше время (даже украинский) доро-
же казённого имущества. К тому времени как потери ВСУ станут кри-
тическими,Запад наверняка подготовит несколько десятков тысяч ис-
кателей приключений,сформирует из них части и соединения и отпра-
вит на Украину. 

Вывод на самом деле весьма прост. Раз Украина всей страной яв-
ляется контрактором Запада, следовательно вся ее инфраструктура 
должна подвергнутся уничтожению, жизнь в этой стране должна стать 
максимально сложной и потери от войны, должны перевесить выгоды 
от участия в военном контракте Запада. Для нас, в отличии от Киева, 
данная война является жизнеопределяющей и мы в ней проиграть, а 

https://t.me/obrazbuduschego2/12619
https://t.me/Topaz_Govorit/3203
https://t.me/zakharprilepin/17607
https://t.me/vysokygovorit/10582
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вернее не достигнуть своих целей не имеем права. 
Сейчас уже не идет никакой речи о «нейтральной и внеблоковой» 

Украине, что бы там не вещал  на страницах газет Медведчук или еще 
один политический труп, Азаров. Их слова-пердежь в вечность, не бо-
лее того. Кстати, размещение Панцирей на крышах отдельных объек-
тов в Москве-ход правильный. Москве давно пора понять, что идет тя-
желая война. Да и с крыши прорвавшую пояс ПРО Москвы БПЛА/ра-
кету сбивать удобнее, чем с забитых пробками улиц или из тихих ар-
батских двориков.
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ДВАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Царьград ТВ
Не даёт  Крым покоя американцам. Видимо, спят и видят там свои 

военные базы.
США будут поддерживать Украину, включая возможную операцию 

по «возвращению Крыма», заявила на брифинге заместитель офици-
ального представителя Пентагона Сабрина Сингх.

«США помогают Украине, и  министерство обороны  уже заявляло, 
что мы будем с Украиной так долго, как требуется. Это включает в себя 
операцию в Крыму», - заявила она.

Сингх подчеркнула, что США считают Крым украинской территори-
ей и Киев «вправе» захватить его назад. 

Ранее она объяснила необходимость захвата Украиной Крыма важ-
ностью послать России «огромное сообщение».

Сергей Миронов
Благодарю Евгения Пригожина за подарок. Ещё несколько лет на-

зад, находясь в Санкт-Петербурге, осознал, насколько это полезный 
инструмент. 

С его помощью все вместе мы пробьём брешь в нацистской идео-
логии, поставившей своей целью уничтожение нашей страны. Пусть 
наконец все наши недруги осознают, что у них ничего не получится. 
От наших действий сейчас зависит будущее России. России быть!

Олег Царёв
Парламентарий, красующийся с символом внесудебной расправы 

в руках? Ну-ну. Такое себе фото.

https://t.me/tsargradtv/34537
https://t.me/mironovonline/6351
https://t.me/olegtsarov/4835
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Логика Маркова
Подарок со смыслом.
Как знать, вдруг в перспективе это будет как «знак качества» для 

политических партий: есть у лидера той или иной партии «персональ-
ная» кувалда от Пригожина - прошел профотбор, ну а нет - то ты неси-
стемный маргинал без политического будущего в эпохе постСВО. 

Аплодирую Евгению Викторовичу: и Сергею Михайловичу: кувалда 
- это пять баллов! Реально креативно и сильно! В «десятку»!

Colonelcassad
Пригожин прокомментировал заявления Белого Дома о признании 

ЧВК «Вагнер» - «транснациональной преступной организацией».
«Наконец-то теперь ЧВК «Вагнер» и американцы — коллеги. Наши 

взаимоотношения отныне можно называть «разборка преступных кла-
нов» (с) Пригожин

Комиссар Исчезает
Пройдет сто лет - и русские дети будут играть в Пригожина, грозно-

го, но обаятельного героя нашей истории, совсем как у Стивенсона и 
Дюма, как в «Пиратах Карибского моря».

В Оксимирона, Дудя, Улицкую, Макаревича, Фишмана и Зыгаря рус-
ские дети играть не будут.

МАРДАН
Вчера в изобилии появились видео и фотографии того, как «Панци-

ри» размещают на крышах зданий в Москве. 
Отследить первоисточник каждого кадра не составило бы для специ-

алистов ни малейшей проблемы. По крайней мере, я на это очень на-
деюсь.

Авторы «горячих видео» должны были уже в вечерних выпусках 
новостей федеральных каналов публично каяться и обещать никогда 
больше этого не делать. 

Но они этого не делали. Единственным чиновником, которому при-
шлось отвечать на вопрос о развёртывании в столице дополнитель-
ных систем ПВО, оказался Дмитрий Песков. Который традиционно пе-
ренаправил всех интересующихся в Минобороны.

Но ведь речь идет буквально об общественной безопасности?
UPD. Товарищи подсказывают, что постить фотографии военной тех-

ники законом не запрещено. Верно. Это потому что, законодатели вме-
сто того, чтобы работать и оперативно вносить необходимые поправ-
ки в законодательство фотографируются с кувалдами.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ рассказал о больших проблемах ЧВК Вагнер с 

https://t.me/logikamarkova/5039
https://t.me/boris_rozhin/75985
https://t.me/komissarischezaet/288
https://t.me/mardanaka/12859
https://t.me/vchkogpu/36068
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пополнением новыми бойцами:
« Сейчас идут попытки завербовать сидельцев из Средней Азии.  
«Где брать людей - это большая головная боль. Из зон уже идут «кро-

хи», никто не хочет.  ЧВК ведет работу с мигрантами, пытается подта-
скивать людей из среднеазиатских зон, в том числе с опытом веде-
ния боевых действий. Однако, наемники из Средней Азии это путь не 
туда. Инструкторы говорят, что они не подходят. Помочь может толь-
ко большая мобилизация и решение передавать «отказников» ЧВК. 
Причем без большой мобилизации даже передача отказников не бу-
дет спасением.  Кто их столько найдет? А нужны десятки тысяч людей, 
с буквально ежедневным пополнением».

Джига на могиле
То о чем мы говорили раньше. Минус штрафбатов Вагнера в том, 

что со временем, когда желающие зэки закончатся, технологии веде-
ния войны под Бахмутом будут натянуты уже на мобилизованных. 

За малейшую провинность или за строптивость их будут отправлять 
в подобные формирования, а далее в мясорубки лобовых штурмов 
укрепов.

Образ будущего
Сейчас большие проблемы с набором не только заключенных.
Были большие потери в спецназе в первые недели операции.
Многие контрактники, отработав 3,5 месяца, не хотят возвращать-

ся. «Много где побывал, всё видел, но там творится настоящий ад» - 
вот например оценка от одного из контрактников, который не хочет 
возвращаться ни за какие деньги.

Основным кадровым ресурсом в любом случае станет отслужив-
шие по срочной службе.

Плюс бесстрашные, но умеющие беречь личный состав ахматовцы.
К сожалению, у наших генералов, вплоть до высшего состава, ста-

рая болезнь - не беречь людей. Приказ наступать, когда наступать не-
кем, частое явление. В частности, из-за подобной истории впадал в 
немилость генштаба Александр Лапин. Он бережёт солдат, так как во-
юет с ними в одном окопе.

Байки из Спасской Башни
«США - государство банкрот, живущее в долг, продолжает финанси-

ровать неонацистов на Украине и учить всех «свободе» и «демокра-
тии», при этом не признавая за своим государством никаких обяза-
тельств. Вся идеология США, построенная на идее «исключительно-
сти»  - не что иное как современная форма неонацизма».

Андрей Клишас, сенатор Совета Федерации

Юрий Баранчик
Кто сказал, что задачи СВО изменились?

https://t.me/dancingrussians/1055
https://t.me/obrazbuduschego2/12624
https://t.me/kremlin_bashnya/36753
https://t.me/barantchik/8157
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Денацификация по-прежнему в повестке.
Просто вместо юридического запрета нацистской идеологии на 

Украине приходится использовать метод физического уничтожения её 
носителей.

Байки из Спасской Башни
«Мы должны ясно понимать, что на передовой нам противостоят 

бандеровцы, натовцы, нацисты. Но и в тылу есть враги - это предате-
ли-власовцы из 90-х и «пятая колонна». В этом году мы должны, нако-
нец, избавиться от этой коросты».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Что-то знаю / Павел Данилин
Вчера меня спросили после конференции, на которой мы расска-

зывали об украинской партии мира: «А есть ли в России партия мира, 
и как она взаимодействует с партией войны». Поскольку вопрос важ-
ный, я решил расписать это подробнее.

Итак, партия Войны. В России она крайне немногочисленна (пола-
гаю, процентов 5 населения). И, хотя к ней принадлежат многие мои 
знакомые – я лично к ней не отношусь. Определить эту партию можно 
достаточно просто: ее адепты требуют похода до Львова, а то и даль-
ше. Целесообразность этого похода для них вторична. При этом, я не 
хочу их осуждать – действительно, украинское нацистское государство 
довело ситуацию до такого положения, при котором очень желатель-
ным было бы, если бы украинское нацистское государство исчезло с 
лица Земли. Проблема этой партии в том, что она, по моему мнению, 
игнорирует тот факт (при полном его осознании, кстати), что идет вой-
на НАТО против России на территории Украины. Они уверены, что враг 
– это Украина. Что, на самом деле не так. Их логику я бы передал как 
довольно ограниченную в геостратегическом масштабе: «Вот, сейчас 
раздолбаем хохлов, и заживем»… Очевидно, что, не в этом суть кон-
фликта. Не в зловредных украинцах, которых надо раздолбать. Услов-
но говоря, кощеева смерть не в том яйце хранится.

Партия мира. Это подавляющее большинство (около 90%). В том чис-
ле и руководство страны у нас – это партия мира. Собственно, имен-
но принадлежностью к партии мира, и объясняется то, что мы в 2014 
году не стали обострять, в 2015 году остановили после Дебальцево 
разгром украинских войск, терпели до 2022 года то, что творили сосе-
ди… Россия рассчитывала решить вопрос миром. И только когда стало 
понятно, что нам грозит война, пришлось идти на войну войной. Тем 
не менее, в пределе, нам нужен мир, а не война, и именно этим об-
уславливалось то, что Россия последовательно выступала за мирные 
переговоры. И даже довела их до практического решения. Но тут укра-
инские спецслужбы вместе с ЦРУ и МИ-6 убили тех у себя, кто был за 
мир, остальных запугали, и потребовали войны до последнего укра-
инца… Потом было молчаливое лето, потом взрывы СПГ и Крымского 
моста, после чего стало понятно, что партия мира может отпраздно-

https://t.me/kremlin_bashnya/36755
https://t.me/ctotoznayu/2979
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вать свой триумф только тогда, когда будет целиком и полностью обе-
спечена безопасность России. А это значит, опять же, в идеале, чтобы 
украинское нацистское государство было уничтожено. Новые границы 
России обеспечены. Ну и вот это вот все – денацификацию, демилита-
ризацию итд. С правом народов Украины на самоопределение и все 
такое. Украина в понимании этой партии – не главная цель СВО. Глав-
ное – это изменение геополитических реалий. Главное – это утверж-
дение права России называться полностью суверенной страной. Глав-
ное – это отразить натиск условного Запада. Сегодня для партии мира 
очевидно, что мирные переговоры с Украиной невозможны, посколь-
ку говорить не о чем – хозяева Украины нам предлагают только один 
выбор – стать на колени и сдохнуть, либо просто сдохнуть. Учитывая 
«широкие рамки» выбора, партия мира в России выбирает никогда не 
вставать на колени, бороться и победить.

Есть также партия поражения. Ее почему-то сторонники партии во-
йны привыкли ассоциировать с партией мира. Ничего подобного. Это 
именно что партия поражения – то есть, у этой партии есть одна меч-
та, чтобы «все для них было как раньше». Именно для них. Даже са-
мые упоротые из этой партии прекрасно отдают себе отчет в том, что 
для России в случае поражения ничего хорошего не будет. Будет толь-
ко плохо. Но себя они рассматривают как «людей мира», космополи-
тов (на самом деле, коллаборантов). И уверены, что как только Рос-
сия потерпит поражение, они тут же получат всю полноту власти как в 
плане идейного окормления русских, так и собственно прямую власть 
в оккупационной администрации. Те, кто на власть не рассчитывают, 
уверены (потому, что они - имбецилы), что после поражения Россия 
станет «нормальным государством» (совсем дебилом надо быть, что-
бы не понимать, что в случае поражения, России просто не будет). Эти 
люди прекрасно понимают, что конфликт не между Россией и Укра-
иной, а между Россией и НАТО. И они уверены, что Россия этот кон-
фликт проиграет (или уже проиграла). Они хотят оказаться в числе не 
проигравших, для чего готовы на любое предательство и подлость. 
В лучшем случае – стать уехантами, сбежать и затаиться, пока страна 
не потерпит поражение, а потом вернуться в виде эдаких поучающих 
аявамговорилов). Численность этой партии где-то процентов 5 насе-
ления.

Логика Маркова
Сегодня будет встреча в Рамштайне, на которой будет объявлено о 

новых масштабных поставках наступательной военной технике в ВСУ. 
План НАТО такой. 

1. Масса военной техники в ВСУ.
2. Массовая мобилизация которая идет, должна составить допол-

нительно 3 армейских корпуса по 75 тысяч человек. 
3. Большое количество иностранцев и переодетых кадровых воен-

ных армий стран НАТО должны присоединится к ВСУ. 
4. Все это должно быть готово к весне.

https://t.me/logikamarkova/5034
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5. Поэтому в конце весны, начале лета планируется большое насту-
пление.

6. Азовское море, Крым, Донецк, Луганск цели наступления.
7. Планируется выбить армию России и продиктовать условия полу-

капитуляции России.
8. Далее - перенос конфликта внутрь России и смена режима. 
9. Далее репрессии и ликвидация России в существующей форме.

Лев Вершинин
Согласитесь, очень похоже на расклад перед 24.02.22, когда именно 

поставки поставки Javelin, NLAW  etc. дали руководству РФ аргументы 
для известного Совбеза и начала СВО. И при этом не секрет, что Киев, 
щедро жертвуя  «мясом» 2 сорта, подготовил качественные резервы, 
а ГУР готовит «ассиметричные ответы», - в связи с чем в Москве актив-
но размещают комплексы ПВО. И, - сложно не обратить внимание, - на 
прошлой неделе Залужный встретился с Милли в Польше, а директор 
ЦРУ  приезжал в Киев для встречи с Зеленским, а обратив, не прийти 
к выводу, что время сжалось до часов, как в феврале прошлого года.

А теперь вопрос вопросов. Да, за истекший год многие мыльные пу-
зыри лопнули. Да, стало понятно, что «вторая армия мира» симулякр. 
Да, ведомство г-на Шойгу таково, каково есть, и «старая гвардия»  г-на 
Путина такова, какова есть, и этот факт принимают уже даже те, кто до 
упора не хотел принимать. Но...

Но, черт побери, ведь «ядерная триада» не блеф. Есть (Запад это 
признает) и «Сарматы», и «Посейдоны», и прочая «весь мир в труху». 
А что крыса, загнанная в угол, может прыгнуть, известно не только г-ну 
Путину. То есть, какая-то степень осторожности должна же быть, и так 
откровенно переть буром по логике не стоит. А между тем, прут. Без-
боязненно. Причем, если пару дней тому эта безбоязненность озвучи-
валось всего лишь NYT, со ссылкой на анонимные источники, то сегод-
ня все ширмочки отодвинуты, и сам м-р МакКоул, председатель коми-
тета конгресса по иностранным делам (кстати, республиканец), резко 
критикуя м-ра Байдена и херра Шольца  за боязливую половинчатость  
в поставках новейшего железа (ATACMS, Leopard 2, HIMARS, «Брэдли»), 
рубит сплеча: «Тhey have been proven completely and utterly wrong. 
Instead, these cowardly decisions based on misguided fears of escalation 
are prolonging this war», - а если кратко «Решение не предоставлять 
Украине тактические ракеты и танки из-за страха российской эскала-
ции совершенно ошибочно.  На настоящий момент доказано, что эти 
страхи совершенно и абсолютно необоснованны», и тут важно именно 
«proven», означающее  полную уверенность в том, что никакие «По-
сейдоны» etc. ни при каких обстоятельствах задействованы Кремлем 
не будут. Ибо за год войны психологические портреты московских элит 
составлены окончательно, и есть уверенность, что Кремль можно до-
жать, пообещав не судить и разрешив остаться у руля при «новом по-
рядке».

Резюмируя.

https://t.me/putnik1lv/2286
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Запад вложил (и вкладывает) в проект огромные деньги.
Успех проекта означает огромные дивиденды и выход из системно-

го кризиса.
Провал проекта означает огромные потери и усугубление глобаль-

ного кризиса.
А вариантов отхода нет, потому что прибыль уже заложена в бюд-

жеты.
Резюмируя.
Следовательно, инвесторы проекта пойдут на всё, кроме того, что 

может угрожать лично им, но вариант применение того, что может 
угрожать лично им, они уже не берут в расчет. И что может противо-
поставать Западу группа политических лузеров, которых восемь лет 
тянули за нос? Не знаю. Но что знаю точно, - ибо вижу, - это что выс-
шее руководство РФ уже вбрасывает в информационную сферу намек 
на возможность «проигрыша в обычной войне» (о чем еще недавно 
и заикнуться было нельзя), а самые патриотичные птички из «резер-
ва Ставки», подхватив, рассуждают о том, что «потеря новых террито-
рий» не так уж страшна...

АДЕКВАТ Z
А обратили внимание, что уже почти два месяца прошло, как прекра-

тились обстрелы ЗАЭС? Причем прекратились одновременно с вбро-
сами, как Россия вот-вот уйдет со станции?

То ли противник понял, что ставка не сыграет ни в каком виде. То ли 
отложил ее на последний случай, когда терять будет уже совсем нече-
го. В Росэнергоатоме говорят, что укры перестали играть с огнем, по-
тому что по неназываемой вслух причине начали бояться ответа, ка-
кого еще не нюхали. Тоже вполне рабочая версия.

Так или иначе, на станции в этом году планируются работы по прод-
лению сроков эксплуатации сразу трех блоков, и эти планы вполне ис-
черпывающе показывают, кому станция будет служить и впредь. Энер-
гии нашему югу после победы потребуется очень много.

Александр Проханов
Не винить, не впадать в истерику, не разбрасывать направо и нале-

во панические вопли о поражении. Но воевать и трудиться, сжав зубы, 
сделать каждому, что в его силах, чтобы одержать Победу, приближая 
её пулемётом, токарным станком и молитвой.

Выдержка, осторожность, бдительность. Чтобы неточный приказ не 
привёл к напрасным жертвам. Чтобы глумливое словцо не подорвало 
волю и дух генерала. Чтобы хохочущие попугаи шоу-бизнеса не оскор-
бляли слёз солдатских погребений.

Страна выходит из беспамятства и начинает «помнить войну». В во-
йне, которую ведёт сегодня Россия с беспощадным могучим Западом, 
сражаются не только системы оружия, не только солдаты и генералы, 
не только военные стратегии и оборонные технологии. На этой войне 
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сражаются образы и смыслы. Необходимо воссоздать образ России — 
победной и прекрасной, мечтающей о справедливости социальной и 
божественной. Страны, образ которой незримо присутствует в душе 
каждого человека в России. Образ, что вспыхивает в минуты предель-
ной опасности и делает обывателя героем, а правителя — светонос-
ным победителем.

Пусть художник придёт на войну и как Верещагин рисует русского 
солдата во всём его грозном светоносном величии.

Пусть придут на войну музыканты и композиторы, создадут свои 
песни и симфонии, подобно Шостаковичу и Лебедеву-Кумачу. Пусть 
писатели и поэты спустятся в окоп, напишут поэмы и повести среди 
посвистов реактивных снарядов, как это делали Шолохов и Симонов.

Образ солдата, образ армии, образ лидера — это оружие не ме-
нее мощное, чем фрегат «Адмирал Горшков», оснащённый «Циркона-
ми». Необходимо сформулировать смыслы, которые побуждают рос-
сийского человека покидать родной порог и идти воевать, рабочих на 
танковых конвейерах — трудиться денно и нощно в три-четыре сме-
ны, волонтёров — собирать по крохам народные деньги и посылать 
на фронт в окопы коптеры и бронежилеты.

АДЕКВАТ Z
К моему изрядному и даже крайнему удивлению, вопрос массо-

вого предоставления чубатым западных танков по итогам Рамштайна 
подвис. Может, на несколько дней. Может, неизвестно насколько.

Ясно одно: без танков любые мечты об укронаступлении и подавно 
о перемоге на поле боя в целом можно хоронить прямо на месте. По-
этому сегодняшним днем сюжет не закончен, бросать карты против-
ник здесь и сейчас точно не собирается.

И надеюсь, что ближайшее время прояснит, какие именно моти-
вы стали определяющими в сегодняшнем решении подвесить вопрос. 
Одно дело - опасение стать на путь, ведущий к тому, чтобы через один-
два такта самим остаться без штанов. Совсем другое - на путь, веду-
щий к высоковероятной утрате контроля над эскалацией.

Сладков+ 
СЕРЖАНТ-РАЗВЕДЧИК МО РФ АЛЕКСЕЙ МИЛЬЧАКОВ. ИНТЕРВЬЮ. 
Знаю, что этот пост вызовет массу вопросов, критики и коммента-

риев. 
Давайте так: к реальности информации претензии есть? Не выду-

мана? Я её привожу. Интервьюируемый сам отвечает на все вопросы.

Джига на могиле
ДШРГ РУСИЧ пока полезно для АП, хоть и наверняка не всех в ней 

устраивает. Впрочем, пока новиопов не обижают, в политику не лезут 
— то и трогать их не будут. А захотят ликвидировать — то и Пригожин 
не поможет,как он не помог своим журналистам, что сейчас под аре-
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стом по заказу Чемезова и Ростеха.

Юрий Баранчик
Глава МИД РФ Сергей Лавров 18 января 2023 года в ходе пресс-кон-

ференции по итогам деятельности российской дипломатии в 2022 году:
«О переговорах речи быть не может с Зеленским».
Данное заявление — признание очевидного факта, что Зеленский 

для России абсолютно бесполезен. Он и всё военно-политическое ру-
ководство Украины должно стать приоритетными целями для ВС РФ.

Зеленский не нужен России и для подписания документов о безо-
говорочной капитуляции ВСУ. Подпишет любой старший по званию и 
должности командир.

Мы же не собираемся сохранять такое политическое недоразуме-
ние, как государство Украина. Всё это будет Россия. 

Поэтому и подписывать ни с кем ничего не надо. Заняли террито-
рию, ввели военно-гражданские администрации. Провели зачистку от 
бандеровской нечисти.

И дальше интегрируем в состав России.

Doctor
Всё правильно пишет Юрий Баранчик о бесполезности Зе и Ко для 

России в качестве подписантов одной из «договаривающихся» сто-
рон: освободили, присоединили, бандеровцев кого в гробину, а кого 
в «страшную» русскую «Сайбириа» лес валить. И дальше жить пошли 
без излишнего трепания языком.

С одним лишь уточнением. Вся эта искусственно вознесённая к вер-
шинам власти гопота бомондистая весьма пригодилась бы в качестве 
подсудимых на открытом международном судебном процессе.

Одно дело на камеры пиариться, а другое - к стенке вставать, глядя 
в добрые, но хмурые (ибо не выспавшиеся) лица расстрельного отде-
ления. Тут, ради сохранения жизни, такими соловьями ребята запо-
ют...

Очень многое на свет божий повылезти может. В том числе о роли 
и участии в данных событиях персонажей, представляющих интересы 
«мирового гегемона» и иных «джентльменов»...

Объясняет Readovka
«Рамштайн» прошёл, а клоуны остались: полная поддержка Киева, 

больше оружия и первые итоги встречи западных друзей Зеленского
Сегодня состоялась ожидаемая встреча министров обороны запад-

ных стран в формате «Рамштайн», разговоры о которой велись с нача-
ла года. Судя по заявлениям и, что куда важнее, действиям иностран-
ных союзников Украины, становится понятно, что путь назад закрыт 
для всех сторон конфликта.

Встреча началась с выступлений Зеленского и Ллойда Остина — 
украинский президент, как всегда, требовал больше оружия и техни-
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ки, включая недавно обещанные Нидерландами истребители F-16, а 
также покарать Россию как можно скорее. Американец же уверил ли-
дера незалежной в полной и постоянной поддержке. «Кремль должен 
проиграть», — заявил лидер 404. Интересно, что главная мысль двух 
этих выступлений — времени у Украины остаётся всё меньше. Как мы 
и говорили, Запад стремится насытить ВСУ вооружением до предпо-
лагаемого наступления русской армии. 

Среди других озвученных планов — полная активизация западно-
го ВПК и экстренное наращивание производства оружия и боеприпа-
сов в Европе как для поддержки Украины, так и для национальных ар-
мий стран-доноров. Также стало известно, что обещанная польским 
президентом «дюжина Леопардов» всё же отправится Киеву. Что же 
до собственно немецких машин для незалежной— министр обороны 
ФРГ Писториус поручил проверить запасы танков Leopard 2 в стране, 
но окончательного решения на встрече принято так и не было. «Сре-
ди партнёров нет единого мнения», — сообщил чиновник.

Без оружия Киев не оставят. Особых новшеств не наблюдается, со-
держание пакетов помощи не было секретом — Вашингтон и его са-
теллиты собираются, как известно на текущий момент, отгрузить но-
вые батареи ПВО NASAMS, БМП Bradley и Marder, а также боеприпасы 
и ПЗРК, с которыми у ВСУ большие проблемы. 

Один из главнейших вопросов, который стоит перед Россией на про-
тяжении всего конфликта, — необходимость перекрыть западные по-
ставки или как минимум сократить их. Эскалация будет только возрас-
тать, и на неё следует дать достойный ответ.

Логика Маркова
В российских дипломатических кругах прямо в восторге, что глава 

дипломатии ЕС Боррель прямо сравнил Запад с Наполеоном и Гитле-
ром. Он именно так и сказал, что дескать, Россия, проигрывая Напо-
леону и Гитлеру, все таки выиграла у них. Поэтому мы (он имеет ввиду 
Запад) должны не надеяться на видимую слабость России, а продол-
жать вооружать Украину.

Российское общественное мнение с равнодушием приняло заявле-
ние Борреля, потому что российское общество конечно уже много лет 
ставит вместе Наполеона, Гитлера, США. ЕС правда наше общество в 
этот ряд не ставит, считая ЕС просто подстилкой США. 

Но дипломатам и политикам нашим важно, что вот Боррель «от-
крыто засчехлился «. Ну возможно... Хотя мне позиция народа ближе: 
да давно уже не надо вообще обращать внимание на то, что они все 
бормочут, эти западники. Надо просто бить жестче, ещё жестче.

Рамзай
Главный итог «Рамштайна» - коллективный Запад решил идти до 

конца. Год войны убедил его в полной безопасности нынешнего «кре-
стового похода» против России, которая заперта на пространстве «вар-
зоны» Украины, и не имеет возможности вывести противостояние на 
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территории стран Запада без сползания в большую конвенционную 
войну, в которой победить США и блок НАТО не сможет. «Последний 
довод» – ракетно-ядерную булаву у России непрерывно выламыва-
ют из рук, беспрецедентным дипломатическим давлением на высшее 
политическое руководство, пугая превращением России в страну из-
гой, страну отверженных. В этих условиях война с Россией для Запа-
да это поход в тир, ничем не угрожающий существованию коллектив-
ного Запада, где русские это жестяные уточки, движущиеся по кругу. 
И эту ситуацию необходимо срочно ломать! Пора переносить войну 
на территорию противника. Конечно, речь идет не о боевых опера-
циях на территории Польши, например, или ракетных ударах по базе 
«Рамштайн». Такой вариант только развяжет руки для начала масси-
рованных ракетных ударов по России, а у США, напомню, в арсенале 
более восьми тысяч крылатых ракет «Томагавк» всех типов, и ещё око-
ло тысячи крылатых ракет у их союзников. 

Необходимо бить Запад по наиболее чувствительным для него точ-
кам. Почти все ведущие страны Запада «заминированы» националь-
ными и территориальными конфликтами. Баски в Испании, корсикан-
цы во Франции, шотландцы и ирландцы в Англии, мусульмане в Гер-
мании – список обширен. В странах Африки, Ближнего востока и Ла-
тинской Америке достаточно движений, которые ненавидят амери-
канцев, британцев, французов. В наших силах оказать мощную под-
держку этим движениям и привести их на новый уровень противосто-
яния, вплоть до вооружённого. И это будет совершенно оправданныи 
и справедливый ответ на ту подрывную работу, которую сейчас ве-
дут американцы и британцы против России, пытаясь раскачать сепа-
ратистские движения  внутри её. Нужно быть врага его же оружием!

Противники США и стран НАТО должны получить доступ к самому 
современному оружию. Освободительные движения и повстанцы – 
оружие поля боя: противотанковые средства и ПЗРК (в первую оче-
редь трофейные - американские и европейские), стрелковое вооруже-
ние, средства защиты, мины и т.п. Государства, члены ООН  - тяжёлую 
технику, артиллерию, современные системы ПВО и авиацию. Земля 
должна, в прямом смысле, начать гореть под ногами американцев и 
натовцев.

Кроме того, уже сейчас необходимо ясно и безапелляционно, на-
конец, провести ту самую «красную» черту, о которой почти десять 
месяцев столь бессмысленно твердил наш МИД и официальные лица 
всех мастей.

Необходимо заявление о том, что, начав такие беспрецедентные 
поставки вооружений из арсеналов собственных армий, США и стра-
ны НАТО перешли все границы цивилизованных отношений и отныне 
являются такими же участниками войны против России, как и Украи-
на, и вместе с ней несут полную ответственность за все последствия. 
Мы просто обязаны заявить, что любой перенос войны Украиной или 
её союзниками на территорию Российской Федерации в границах до 
февраля 2022 года, включая Крым, будут рассматриваться нами, как 
объявление войны со всеми вытекающими последствиями, включая, 
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в первую очередь, упреждающий ядерный удар по странам агрессо-
рам без какого-либо предварительного уведомления, а по факту на-
рушения территориальной целостности Российской Федерации.

И, для того, чтобы у врага не осталось сомнений в нашей решимо-
сти, было бы крайне важно в кратчайшие сроки – месяц – полтора 
– провести всероссийский референдум, в котором граждане России 
должны будут ответить на вопрос:

- Готовы ли они к защите суверенитета России всеми имеющимися 
силами, включая ракетно-ядерный потенциал, или считают допусти-
мым военное поражение и мир на условиях Запада?

Такой референдум окончательно прояснит, насколько наше обще-
ство готово идти до конца, насколько сплочено вокруг политического 
и военного руководства страны? Наделит его максимальной легитим-
ностью и просто обяжет быть решительными и идти до конца.

Одновременно с этим, необходимо начать подготовку промышлен-
ности и населения к действиям в условиях угрозы ракетно-ядерной 
войны и после таковой.

Необходимо прекратить любые дипломатические контакты со стра-
нами, присоединившимися к войне против России, кроме «горячих ли-
ний». Не вступать с ним в какие-либо переговоры или консультации, 
кроме одной повестки – мирные переговоры без каких-либо предва-
рительных условий.

Одновременно с этим, необходимо вести домобилизацию, в ходе 
которой, призывать такое количество резервистов, которое организа-
ционно будет компенсировать военные поставки Запада Украине, пол-
ностью их девальвируя.

Необходимо сосредоточить все усилия на уничтожении транспорт-
ной инфраструктуры Украины, и, особенно, железных дорог и мостов 
через Днепр. Это стратегическая задача, которые необходимо выпол-
нить в кратчайшие сроки! Необходимо нарастить удары по объектам 
энергетики, связи и управления.

Грядущая весенне-летняя компания окончательно ответит на вопрос 
– кто победит в этой войне: Россия, сражающаяся против США и бло-
ка НАТО на территории Украины, или же Америка сможет повторить с 
Россией сценарий войны против Саддама Хусейна в 1991 году, когда, 
потерпевший военное поражение в Кувейте Ирак был вынужден при-
нять все условия капитуляции и превратился в страну-изгой, которую 
за следующие десять лет медленно удушили санкциями, а за тем ок-
купировали и разграбили.

Бульба престоловъ
Выбор между РФ и Украиной — это как выбор между двумя сорта-

ми русореза. Ванильный и шоколадный. Вам селюковая мова и запрет 
русского языка, культуры — или вам литература народов Исламской 
Конфедерации и нож ваххабита?

Русским этнонационалистам не за что любить РФ, но и нельзя оболь-
щаться Украиной. Украина это страна победившего русореза, где рус-

https://t.me/bulbe_de_trones/4574
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ских заставляют учить и использовать недоязык.
Если бы Украина объявила себя русской страной, русский единствен-

ный государственный, запрет на «украинский язык», запрет на ислам 
и т.д. — тогда можно было бы смотреть в её сторону. Но сейчас нет. 
Ложная альтернатива.

Комиссар Исчезает
Мы все ждем русского наступления - и надеемся, что оно окажется 

достаточно сильным и радикальным для того, чтобы создать перелом 
в ходе боевых действий.

Но я, в отличие от многих авторов и читателей известного направ-
ления, - даже если мыслить сугубо оптимистически - был и остаюсь 
противником «освобождения Украины».

Некого и нечего там освобождать. 
Нельзя покупаться на фантомы эпохи Второй Мировой. Бывший ма-

лоросский крестьянский народ уже перевоплотился во враждебную 
нам политическую нацию, враждебную России навсегда (по меркам 
человеческой жизни, конечно). 

И потому реалистическое и действительно необходимое нам дело 
- это не освобождать, а обкусывать и отгонять Украину на запад, пре-
вращать ее из огромного советского монстра - в относительно скром-
ный восточноевропейский загончик, где будет канализирована нена-
висть к нам - полезная ненависть, так как она взбадривает нашу систе-
му, не дает нашей системе сладко уснуть.

Если мы благополучно сдвинем границу России на несколько сот 
километров западнее, если мы выгоним украинствующих из несколь-
ких органически русских регионов, где они пока что засели, - это и бу-
дет единственно возможная, настоящая победа. А там, дальше, пусть 
правят хоть «нацисты», хоть артисты, это не наше дело.

И не дай нам Бог вкладывать миллиарды и тысячи человеческих 
жизней, чтобы в чужом уже Киеве любой ценой воцарился очеред-
ной «Кучма», который либо сам через несколько лет сдаст нас Западу, 
либо его свергнут и все опять же пойдет прахом.

Впрочем, от этого, фатально неправильного решения нас сейчас мо-
жет спасти только чудо.

Николай Стариков
Складывается впечатление, что подробным обнародованием объе-

ма грядущих военных поставок киевскому режиму, в том числе даль-
нобойных ракет, Запад хочет оказать влияние на действия России.

Сообщая о том, что все это оружие прибудет весной 2023 года, за-
падные политики словно хотят убедить Россию начать решительные 
действия до его возможного появления на фронте.

Можно подумать, что Запад пытается подтолкнуть Россию к насту-
плению.

Главный вопрос - зачем и в рамках какой стратегии осуществляется 

https://t.me/komissarischezaet/287
https://t.me/mironovonline/6359
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подобное подталкивание.

Стрелков Игорь Иванович
Наступление?
В Запорожской области активизировались бои почти на всей линии 

фронта

Ꙃаставный
Слушайте, на Запорожском реально началось широкое наступле-

ние Русской армии. Администрация Запорожской области заявляет об 
освобождение уже целого ряда населенных пунктов: Малые Щерба-
ки, Щербаки, Новоандреевка, Новоданиловка, Малая Токмачка, Бело-
горье.

МИГ России
По Запорожью, теперь уже наша собственная информация от непо-

средственных участников: действительно, серьезное оживление.
Но... шапкозакидательских настроений и преждевременных побед-

ных реляций надо категорически избегать. Все очень непросто и явно 
не стремительно.

Логика Маркова
Армия России перешла в наступление в Запорожской области. Воз-

можно. Так говорят. Так ожидают. Но никто ничего не знает. Взяты Щер-
баки и Малые Щербаки. Как понимаете, это не то, что определяет ис-
ход операции. Все напряженно смотрят, где же этот город Орехов. И 
он отличается от Щербаков и Малых Щербаков?

Стрелков Игорь Иванович
Сегодня на Запорожской фронте, по всей видимости, начато широ-

кое наступление. Как я и предполагал, считая, что на данном участке 
оно наиболее логично и перспективно. (Что не исключает возможно-
сти наступления и на других фронтах).

Конечно-же, наступать здесь надо было прошлой весной, когда ли-
ния обороны противника в данном районе носила фрагментарный ха-
рактер и был шанс с наименьшими усилиями перерезать пути снаб-
жения между Днепром и Донецкой группировкой противника, заста-
вив ее либо поспешно отступать, либо попасть в окружение.

Сейчас я полагаю возможными первоначальные местные успехи и 
некоторое продвижение к Запорожью. Может быть - при удаче - по-
лучится взять несколько небольших городов... до момента, когда про-
тивник нанесет свой контрудар. Однако решающего превосходства у 
наших войск на данном направлении нет, мобильные резервы врага 
в районе Днепра и Запорожья не тронуты (втянуть их в сражение за 
Бахмут у нашего командования не получилось). Поэтому предпола-
гаю ожесточенное длительное сражение без решающего стратегиче-

https://t.me/strelkovii/3769
https://t.me/zastavnyii/2684
https://t.me/mig41/23678
https://t.me/logikamarkova/5042
https://t.me/strelkovii/3771
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ского успеха.
«Сражение за инициативу № 2» началось. Даже немного раньше, 

чем я предполагал (согласно прогнозу - оно должно было начаться в 
конце января - начале февраля).

Vоенкор Котенок Z
Минфин США собирается объявить ЧВК «Вагнер» международной 

преступной организацией. Белый дом уже подтвердил данную инфор-
мацию. 

Выглядит как очень серьезное признание заслуг «Вагнера» перед 
Государством Российским.

BRIEF
Reuters пишет, что США просят Киев «пока не наступать» на пози-

ции ВС РФ.
Агентство сообщает, что высокопоставленные официальные лица 

США якобы советуют Украине «воздержаться от начала крупного на-
ступления на российские войска до тех пор, пока не будут получены 
последние поставки американского оружия и не будет проведена под-
готовка военнослужащих».

https://t.me/voenkorKotenok/44606
https://t.me/rusbrief/85931
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ЯНВАРЯ

Логика Маркова
Пригожин заявил, что прекращает критиковать Беглова, губернато-

ра Санкт-Петербурга. Причина, по словам Пригожина, в том, что такая 
критика бесполезна. Причина реальная, как я понимаю, другая. Это 
встреча с Путиным в Санкт-Петербурге. Что то там важное решили в те 
выходные. Критиковать Шойгу и Герасимова Пригожин тоже не будет. 
Причина реальная та же.

Что-то знаю / Павел Данилин
Потомок белоэмигранта, чех и чухонец. Какая трогательная русо-

фобская компашка... Чудовищная бедность, смена режима. Странно, 
что нет требования по созданию Руссишкоммисариатен, оккупацион-
ной администрации и концлагерей. Или это само соблй подразумева-
ется??? 

Впрочем, спасибо за откровеннность. Надеюсь, до самого тупого 
пацифиста и незамутенного мамкиного революционера дойдет, что 
именно готовят его Родине нацисты XXI века.

Читайте, запоминайте, рассказывайте своим друзьям и знакомым. 
Это и только это собираются принести России «цивилизованные стра-
ны»:

«США должны сделать так, чтобы россияне столкнулись с ужасаю-
щей бедностью. Об этом заявил профессор Гарвардского института 
Кеннет Рогофф. На панельной дискуссии об отношениях с Россией на 
Давосском экономическом форуме он высказал мнение, что даже в 
случае военного поражения России санкции не должны быть просто 
отменены. По его мнению, санкции должны быть нацелены на то, что-
бы привести Россию к «ужасающей бедности». С позицией профессо-
ра согласились министр по европейским делам Чехии Микулаш Бек и 
первый замглавы Еврокомиссии Валдис Домбровскис».

BRIEF
Кремль, вероятно, разместил ПВО в Москве как раз ради публика-

ции «провокационных» изображений, распространившихся в соцсе-
тях, полагают эксперты ISW. Таким образом, россиянам пытаются про-
демонстрировать непосредственную опасность, которую для них не-
сет война в Украине.Маловероятно, что Кремль верит в угрозу Москве 
со стороны украинской армии, скорее всего, это игра напоказ, чтобы 
подготовить информационное пространство внутри России к затяж-
ной войне и дальнейшим жертвам.Эти действия также могут быть ча-
стью новой информационной операции, призванной поставить войну 
в Украине в контекст российского нарратива о Великой Отечественной 
войне, говорится в отчете ISW.

Прямо скажем спокойная реакция Роскомнадзора на публикации 
о размещении средств ПВО в столице и отсутствие применения адми-
нистративных механизмов- от блокировки до задержаний и штрафов- 

https://t.me/logikamarkova/5044
https://t.me/ctotoznayu/2984
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делают версию об осознанных утечках вполне рабочей. Слухи разго-
няют хорошо.  Другой вопрос как их используют? Может быть, уже на 
следующей неделе Роскомнадзор выйдет с инициативами усилить УК 
и нас ждет новый виток уголовных дел в отношении админов Telegram; 
но может быть что это используют для разгона негатива. Но скорее 
всех ставят перед фактом новой реальности. С которой надо жить.

Политджойстик/Politjoystic
Совещание НАТО на базе Раммштайн закончилось. Кто-то говорит 

что был провал, кто-то что это лишь отсрочка по передаче танков Ле-
опард от ФРГ Украине, потому что немцы согласились начать обуче-
ние солдат ВСУ управлению этими танками. Но, статус на сегодняш-
ний день таков: ФРГ дала четкий сигнал - пора останавливаться.

Репортёр Руденко V
«Мы считаем, что украинцы могут изменить динамику на поле боя 

и достичь эффекта, который они хотят, чтобы оттеснить россиян, без 
ATACMS», — замминистра обороны США Колин Кал об отказе поста-
вок ракет дальностью до 300 км

Перевожу на русский- ситуация с Украиной очень тяжелая и постав-
ки туда танков и дальнобойных ракет не выправит её. По этому это не 
целесообразно и потихоньку надо сливать хохлов. 

Прогноз: 
-это крайняя серьезная  помощь украинцам. Больше не будет.
-запад толкает Киев на эскалацию в надежде скорейшей победы 

России. Так как экономика их стран точно также в жопе.
-конфликт закончится в конце этого года полным проигрышем Укра-

ины и принятием всех условий выдвинутых Россией. 
Надеюсь будет так.

Царьград ТВ
Владыки полумира проиграли
Иногда мне кажется, что те сограждане, которые верят, что миром 

правят представители нечеловеческих рас не так уж не правы. Особен-
но просто в это поверить, когда смотришь на тех, кто заседает в Даво-
се на всемирном экономическом форуме. Или на тех, кто туда обяза-
тельно должен был приехать: На старика Киссинджера, старика Соро-
са… Совсем не старика Шольца.

Экономический форум в Давосе всегда был окутан завесой слухов, 
домыслов и тайн. Потому что сборище миллиардеров, капитанов биз-
неса и руководителей крупнейших стран просто не может быть полно-
стью на виду. Всегда остается место для секретов. Но в этом году Да-
вос уже не тот, потому что он больше - не мировой форум.

Раньше там встречались владыки мира. А теперь - всего лишь по-
ловины мировой экономики. И они все больше походили на мифиче-
ских рептилоидов - скрытый смысл их действий и обсуждений совер-
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шенно уже нечеловеческий.
Чего они хотят? Они хотят, чтобы их полмира - США и сателлиты - 

правили всем миром. И чтобы в этом всем мире рождалось как мож-
но меньше детей.

Они хотят, чтобы направленные на это решения обсуждались толь-
ко в их узком кругу. А во всех более широких кругах просто принима-
лось на веру: да, именно эти решения нужны человечеству.

Но глобализм - это такая штука, которая работает только в масшта-
бах всего человечества. Если правила, выработанные в Давосе, при-
нимает только запад - значит, глобализм не состоялся. 

Герман Садулаев
Очередной форум НАТО в Рамштайне никаких особенных ново-

стей не принёс. Украине будут помогать столько, сколько потребуется. 
Сколько потребуется – решать будут в Вашингтоне. Будут наращивать, 
увеличивать, интенсифицировать и диверсифицировать. Но по танкам 
согласия между членами Альянса пока не достигнуто. То ли будут да-
вать, то ли нет. То ли поедут немецкие «Леопарды» на Украину, то ли 
будут ждать американских «Абрамсов». ПВО дадут, вплоть до «Патри-
отов». Или нет. Три миллиона патронов к автоматам точно дадут. Или 
пять. В общем, туман войны. 

А вы не задумывались, почему НАТО так дозировано предоставляет 
помощь киевскому режиму? Так мнётся и меньжуется по поводу тан-
ков, ракет, самолётов и прочего? Потому что не желает дальнейшей 
эскалации конфликта? Ну да. НАТО уже больше 8 лет делает ВСЁ, что-
бы этот конфликт разогреть на максимум. Так почему же? Почему бы 
не дать Зеленскому сразу всё, что он просит: танки, самолёты, кораб-
ли, подводные лодки, космические станции, межгалактические раке-
ты и водородную бомбу? Да, есть какие-то вопросы по логистике и об-
учению персонала. Но вопросы мелочные: логистика нормально ра-
ботает (нам же нельзя бомбить логистические узлы), а персонал – ну 
для кого сейчас секрет, что все «Хаймарсы» обслуживаются кадровы-
ми натовскими военными? И в танках поедут, и на самолётах полетят, 
конечно, не украинцы. Гуано вопрос, как говорят у нас на улице. 

Однако они сами признаются, почему в действительности военная 
помощь Украине такая ограниченная и дозированная. Они говорят 
прямо: нам самим это надо. Надо своим войскам оставить. Мы не мо-
жем опустошить свои военные склады, нашим армиям тоже нужны 
эти вооружения. 

А для чего их армиям столько полевого вооружения? С кем они со-
брались воевать? С Китаем? Да нет же. С Россией. С Россией они соби-
раются воевать. И посредством Украины, и сами тоже. Просто ссыкли-
вые гейропейцы (ой, я это сейчас неправильно сказал, как какой-ни-
будь соловей-пропагандист, а я ведь вдумчивый неэксперт-аналитик, 
мне так говорить не пристало) не готовы сами нести бремя войны и 
огромные потери. Операция по разгрому России (даже исключая при-
менение ядерного оружия) может стоить нескольких сот тысяч, а то и 

https://t.me/germansadulaev/929
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миллионов убитых солдат из главных стран НАТО: США, Англии, Гер-
мании, Франции, Италии. Говоря военным языком, это неприемлемые 
потери. И, главное, результат всё равно не гарантирован.

Поэтому стратегия НАТО состоит в том, чтобы максимально измо-
тать ВС России на Украине, стереть, сточить нашу армию об украин-
скую оборону, не трогая свои основные силы ни в людях, ни в технике. 
А потом выйти на добивание. Украинцы будут уже все мёртвые, и рус-
ские с бурятами будут почти все мёртвые, а по трупам поедут новень-
кие, в целлофане, без единой царапины «Абрамсы» и «Леопарды», и 
за ними в «Хаммерах» будут ехать натовские солдаты, жевать жвач-
ку и пить кока-колу. И некоторые ещё на губных гармошках играть, по 
старой традиции и ожившим инстинктам.  

Если же сейчас слишком быстро дать танки и ракеты украинцам, то 
потом нужного эффекта может не получиться. Во-первых, тогда укра-
инцы не умрут так быстро, как они должны умереть по плану Байде-
на (а значит их потом кормить и делить с ними плоды победы над 
русскими). Во-вторых, русские через мат-перемат, потеряв огромные 
территории и целые армии убитыми и пленными, через годик-другой 
научатся жечь «Леопарды» и «Абрамсы», сбивать ракеты, и сами где-
то за Уралом сваяют такой сука танк, такие ещё ракеты наклепают, что 
чаша весов начнёт угрожающе наклоняться в другую сторону. 

Нет, тут замысел в другом. Чтобы пожечь на Украине свою не са-
мую лучшую технику, пожертвовать второсортными людьми, всякими 
украинцами (ну ещё поляков тоже можно кинуть в топку, прибалтов 
всяких и румынов, если румынов удастся поймать), а белые элитные 
войска из американских негров и французских арабов оставить нетро-
нутыми, и с наилучшей техникой. И ввести на добивание. На добива-
ние – запомните этот твит. 

Но даже в этом сценарии есть проблема. И её осознают, по край-
ней мере, некоторые натовские генералы. Те, кто не только на парке-
те в Брюсселе воевал за права трансгендерных эскимосов. А, напри-
мер, в Афганистане. Они могут встать и спросить: как вы собираетесь 
победить Россию? То есть, как именно? Допустим, Путин не решится 
применить ядерное оружие, окей. Что мы сделаем? Мы завоюем Рос-
сию? И заодно Беларусь? Пройдём маршем от Бреста до Владивосто-
ка и везде поставим оккупационные администрации? А вы знаете, что 
в России есть места, куда даже на «Абрамсе» не доедешь? Как и чем 
мы собираемся оккупировать и удерживать территорию России? Если 
нам даже, например, Афганистан так и не удалось завоевать.

Нанести решающее поражение армиям России можно. А потом ещё 
одно. И ещё примерно пять решающих окончательных поражений. Гит-
лер девять операций выиграл, разгромил Красную армию почти всу-
хую. И это только за один 1941-й год. Но всякий раз где-то в Сибири со-
бирались новые дивизии, где-то за Уралом варили новые танки и вот 
она снова перед нами – Красная армия, как и не умирала. 

Даже Гитлер не собирался оккупировать всю Россию. Он планиро-
вал всего лишь аннексировать западные территории. А на восточных 
сохранить какие-то «государства» под своим протекторатом. Он и не 
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думал завоёвывать Сибирь. Пупок ведь развяжется.
Действительно, так. Вся надежда Гитлера была на то, что он разгро-

мит «большевиков», а потом договорится с какими-то сибирскими се-
паратистами-коллаборационистами. За маленькой европейской ча-
стью России стоит дикая дремучая страшная великая Азия. Туда даже 
Гитлер боялся соваться. Был смешной случай в 1942-м году. В запале 
удачного наступления немецкая дивизия «Дас Райх» (или «Великая 
Германия», чёрт их помнит, неважно), элитная дивизия, личная охра-
на фюрера – форсировала Дон. А Дон у «арийцев» считался грани-
цей Европы. На этой стороне, значит, светлые асы, а на другой тёмные 
даны (персонажи германских мифов), золотая дремотная Азия опочи-
ла на куполах. И туда нельзя. Когда Гитлер узнал, то в суеверном стра-
хе приказал срочно вернуть «Великую Германию» на европейский бе-
рег Дона, иначе беды неисчислимые обрушатся на немцев! И ведь как 
знал! Таки обрушились, беды-то!   

Сейчас тоже все надежды натовцев на наших внутренних коллабо-
рационистов и сепаратистов. Потому они во влажных мечтах делят 
тушу России на «независимые республики» – по кускам можно будет 
сожрать, а целая она в пасть не лезет. Но никакой реальной оппози-
ции в России нет. Нет и всё тут. Хотя, что я говорю? Есть. Есть в народе 
такое веяние, что хотят вместо Путина – Сталина. Вот если не Путин, то 
Сталин, и никак не меньше! Да только со Сталиным вряд ли натовцам 
будет легче договориться, чем с Путиным. Так что такую народную оп-
позицию Запад вряд ли поддержит.

А остальная вся оппозиция – трусы и пидарасы в плохом смысле 
слова. То есть, не боевые пидарасы, как в Спарте. А просто. Можно, 
конечно, сделать Максима Галкина президентом России в изгнании. 
Можно даже привезти его на «Абрамсе» в Кремль и усадить на трон. 
Но ненадолго. Скоро дикий недемократичный русско-бурятский оро-
чий народ сожжёт и танк, и Кремль, если надо, а Галкина посадит на 
кол, и всех его друзей-поляков. 

России невозможно нанести тотальное поражение и Россию невоз-
можно завоевать. За всё время это удалось только один раз, орде Чин-
гисхана, но потом Россия сама стала ордой и вряд ли история повто-
рится. Но России можно нанести поражение в локальной, ограничен-
ной, региональной войне. Есть такой опыт! Крымская война, Японская 
война, из Афганистана ушли, даже первую чеченскую, считай, прои-
грали. Вот и стоит перед натовскими генералами и их политически-
ми кураторами неразрешимая дилемма: чтобы победить нужно со-
хранять масштаб локального, регионального конфликта (нельзя бом-
бить и обстреливать Москву), но победить не получается, и чтобы по-
бедить, с другой стороны, нужно прямое участие НАТО, а это уже то-
тальный конфликт, и чтобы достичь своих целей (расчленение России 
и уничтожение российского народа как субъекта мировой политики, 
да и физически хорошо бы его немножко уничтожить) тоже нужна то-
тальная победа, но тотальная победа невозможно, потому что смотри 
выше почему.   

Чем больше будет давление Запада на Россию и военное участие 
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НАТО в конфликте, тем больше будет расти поддержка российским 
народом СВО и, до кучи, действующей власти (ну какая есть, чего уж 
там).

Мне в моём телеграм-канале подписчики пишут, из тех, кто не под-
держивает СВО: если «Абрамсы» действительно прикатят в Подмоско-
вье, я сам прибегу в военкомат, возьму фауст-патрон или что дадут, а 
не дадут ничего – зубами буду рвать пиндосов проклятых. И я уверен, 
что не врут и не позируют. Действительно, так. Когда НАТО напрямую 
вступит в войну, поддержка военных операций России в народе России 
возрастёт с нынешних 10% до 60%, моментально. И я имею в виду не 
«поддержку» при телефонном опросе, а готовность реально участво-
вать: идти в армию солдатом, волонтёром в помощь армии, жертво-
вать деньги и труд, и так далее. Победить Россию при таком раскладе 
будет невозможно. Так что НАТО загнало себя в цугцванг. 

А луганские военные, с которыми я общался недавно в своей по-
ездке на фронт – об этом я уже говорил и писал, – спокойно и серьёз-
но готовятся встречать натовские войска на рубежах «линии Сурови-
кина». Вступит или не вступит НАТО для них давно уже не вопрос. Во-
прос только: весной или подождут до лета, по старой гитлеровской 
привычке? Они уже здесь. Это не в шоу Соловьёва придумали. Они 
ведь слышат радиоперехваты: украинские военные говорят между со-
бой почему-то на польском и французском языках. И нет-нет, да и по-
падётся в лесопосадке труп украинца почему-то очень загорелого, не-
смотря на зиму. Прямо до черноты. Так что натовцы воюют, натовцы 
будут воевать – а скоро и без прикрытия ВСУ, сами, своими дивизия-
ми, на своих танках. Настроение в наших войсках по этому поводу уве-
ренное и даже почему-то фаталистически-беззлобное: ну что же, бу-
дем убивать и американцев. Что мы, американцев не убивали что ли? 

Вот так и живём.

Дмитрий Медведев
Молодец всё-таки этот Боррель с потухшим лицом. Вспомнил, что 

наша страна победила Наполеона и Гитлера. Заметьте, это он сам про-
вёл аналогию. Соответственно, укронацисты и Западная Европа – пря-
мые наследники тех, кто воевал с Россией. И война, стало быть, с ними 
новая Отечественная. И победа будет за нами. Как в 1812 и 1945-м.

Димитриев
Не поверите, Арестович выложил несколько часов назад эфир, где 

презентует проект Югороссии. Ну вот той самой альтернативной Рос-
сии, о котором я говорил. Притом делает это в таких терминах, как-буд-
то ему текст писал живущий в Москве журналист Александр Чаленко, 
продвигающий «южнорусскую» идентичность в противовес «угро-фи-
нам» (как он называет собственно русских). Все, очертания будущей 
двухпартийной системы понятны: блок Медведчука-Медведева про-
тив Арестовича-Чаленко.

https://t.me/medvedev_telegram/253
https://t.me/russ_orientalist/13295
https://youtu.be/QEvuI3Ln6Gg
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Vладислав Угольный
Невыносимо мерзко, что хохлам от хохлов достался Арестович, а 

нам от хохлов достались Чаленко и Подоляка.
Итак, хохлы, из тех которые не дураки, начинают играть с «южно-

русской» идентичностью, но уже против России, в геополитическом 
стремлении создания коридора к Средней Азии.

Этим они хотят заработать себе гарантии путем встраивания в гло-
бальную повестку и отжима у России ряда транзитных функций. Вы-
звано это пониманием стремления стран НАТО к удержанию проиграв-
шей России в более-менее целостном положении.

Таким образом наши любители «южнорусский» идентичности, фак-
тически, начинают играть на стороне противника, легитимизируя в на-
шем поле выгодные врагу нарративы.

С другой стороны, Арестович фактически легитимизируя понятие 
Новороссии в украинском пространстве. Однако «Новороссия» уже 
устарела и ценность представляет разве историческую и моральную.

Думаю гдет через полгода за «южнорусских» в России будут бить, а 
через год Чаленко на кичу отъедет.

Политджойстик/Politjoystic
Если Блинкен (госсекретарь США) говорит, что нет раскола коали-

ции Запада по украинскому кейсу - это само по себе сигнализирует, 
что тема на повестке дня. Не комментируют то, что в реальности не 
соответствует фактически происходящему. Если бы на совещании в 
Рамштайне не было дискуссии, а только митинг с одной говорящей 
головой из Штатов, то сейчас бы Киев уже рассказывал из всех утюгов 
об этом. Но, в итоге мы видим рассуждения Арестовича, который со-
всем отвязался от Зеленского, о том, что Украина пешка на доске, её 
«играют» и у страны нет своей стратегии. Кстати, Арестович говорит 
не о военной стратегии, а о торговой и транспортной, что невозмож-
но пока идет СВО. 

...
И какой тогда вывод? Арестович представляет какую-то группу за-

падной и украинской элиты, которая хочет прекращения СВО, пусь 
даже с потерей территорий? Возможно, скажем так - возможно.

Ꙃаставный
Кажется, скоро в полку украинских экспертов на российском феде-

ральном телевидении будет пополнение. Арестович: «Если все дума-
ют, что мы гарантированно выиграем войну, то очень непохоже».

Readovka
По заветам Мазепы — «полковник» украинской пропаганды Аре-

стович после своей отставки публично выразил сомнение в победе 
Украины

Бывший советник Зеленского Алексей Арестович после скандала во-

https://t.me/zola_of_renovation/4126
https://t.me/O_Arestovich_official/3115
https://t.me/O_Arestovich_official/3115
https://t.me/politjoystic/30708
https://t.me/zastavnyii/2692
https://t.me/readovkanews/51145


ОГЛАВЛЕНИЕ 654ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ЯНВАРЯ

круг трагедии с попаданием в дом украинской ракеты ПВО в Днепро-
петровске решил не только показательно резко дистанцироваться от 
своего бывшего «патрона», подав в отставку, но заодно и начать ра-
зоблачать фейки собственного производства, которые он вбрасывал в 
украинское информпространство. 

 Так, в интервью Юрию Романенко Арестович заявил, что победа 
Украины в войне выглядит уже совершенно не гарантированной. Ар-
гументирует свое «правдорубство» экс-советник тем, что после уволь-
нения он может говорить все, что угодно. Впрочем, такое переобува-
ние выглядит совсем неубедительно. 

«Я сейчас уже не официальное лицо и могу говорить все, что хочу. 
Если все думают, что мы гарантированно выиграем войну, то очень 
непохоже. Вы что думаете, оценка от президента Дуды о том, что не-
известно, выживет ли Украина в ближайшие месяцы — она просто так 
была сказана?» — пытается «соскочить» Арестович.

А ведь киевский пропагандист все это знал и до своего увольнения, 
однако врал всему народу незалежной. Не исключено также, что оче-
редное переобувание Арестовича — попытка офиса Зеленского со-
здать себе ручную «оппозицию» на замену уже засвеченной и ском-
прометировавшей себя «пророссийской» ОПЗЖ Медведчука.

Логика Маркова
Абсолютно все, кого я знаю, считают, что Арестовича сейчас специ-

ально посылают говорить что то критическое в отношении киевского 
режима, чтобы создать искусственного лидера общественного мне-
ния для пророссийского населения Юго-Востока Украины. Чтобы об-
мануть их. Как уже обманул в прошлом Зеленский. А еще раньше об-
манул Порошенко. Вот интересно, если все уверены, что цель Аресто-
вича - нагло обмануть русских людей на Украине, он сможет это все 
таки сделать?

Нам пишут из Янины
Ну а что касается ваших разработок, то я повторю, пожалуй, публич-

но то, что я тебе уже сказал вчера вечером в частной беседе.
Вы скатываетесь в тот же репертуар, который мы уже видим в испол-

нении отечественного ВПК, над которым вы так весело стебётесь пол-
тора часа. К лету все ваши разработки будут уже полностью и оконча-
тельно бесполезны, потому что здесь, на месте, полностью закончатся 
не только люди, которые могли бы заниматься работой на этой техни-
ке. Всё будет гораздо хуже. 

Закончатся воюющие организации, которые будут заинтересованы 
в работе с этой техникой. И вы, с вашими не имеющими аналогов про-
жектами, отправитесь, в соответствии с мобилизационными предпи-
саниями от военкоматов, атаковать укропов где-нибудь под Вороне-
жем с лопатными черенками в руках. Примерно так, как сейчас уже 
отправляются в пехоту в ДНР артиллеристы, потому что 

1. Нет БК, но есть приказ атаковать, поэтому...

https://t.me/logikamarkova/5055
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2. Хреново обученная пехота с «Баофенгами» атакует противника 
без нормальной поддержки артиллерии и умирает, поэтому...

3. Надо где-то взять новой пехоты, давайте загоним в пехоту артил-
леристов, а то чо они без дела сидят.

4. Переход к п.2 и так в цикле.
Ну только у артиллеристов автоматы есть, а на вас уже может не 

хватить. И дадут черенки. Без лопат. Чтобы не вздумывали окапывать-
ся. ТОЛЬКО ВПЕРЁД!

А попытки применения танков в качестве танков, а не в качестве сур-
рогатных САУ заканчиваются тем, что противник, обнаружив их ещё 
на стадии выдвижения по работе их Lowband-радиостанций Р-123 и 
Р-173, концентрирует в нужном месте противотанкистов с импортны-
ми ПТУРами и эти танки уничтожает.

Ну то есть вы с Коваксом замечательные ребята, канешн, спору нет. 
И обсирать ВС РФ и ВПК РФ - дело полезное, нужное и, главное, уже 
не такое сложное, прямо скажем. Все это, в целом, освоили, это легко 
и приятно, ровно так же, как несколько лет назад было легко и прият-
но рассказывать о превосходстве ВС РФ и ВПК РФ над их украинскими 
аналогами. 

Но толку от того, что вы делаете, как и от того, что делает ВПК РФ, не 
случится, потому что «окно возможностей» для применения того, что 
вы разрабатываете, благополучно закроется. Над этим усердно рабо-
тает всё наше высшее армейское руководство.

Григорий Пернавский
О чем нам пытается путанно и истерично сообщить тов. Мурз? О 

том, что вся ваша, друзья, деятельность по поддержке Новороссии не 
имеет смысла и не имела. Все есть и было зря. Поберегите ваши не-
рвы и деньги. Спасибо за ясность. Ты своей цели добился. С моей сто-
роны никакой больше поддержки. Для начала отписываюсь.

Нам пишут из Янины
Гриш, как знаешь. Колхоз - дело добровольное.
А то что к лету воевать будет некем вообще - это уже очевидный 

факт для любого, кто имеет доступ к информации о реальном состоя-
нии дел.

Был бы  я верующим, я бы здесь написал «Посмотрю с того света, 
как вы летом будете истерить по поводу очередных «перегруппиро-
вок», но я у нас атеист. Не посмотрю.

Нам пишут из Янины
Очень часто звучит вопрос в комментариях, мол, с одной стороны 

ты, Мурз, дело делаешь полезное и целиком в него вкладываешься, а 
с другой стороны пишешь всё время такую мрачнуху, что жить не хо-
чется и возникает мысль «А за чем всё? Вот это всё, что ты делаешь».

Отвечаю.

https://t.me/slonomuch/2031
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«Это всё» за тем, чтобы убивать врагов нашей великой Родины. Ка-
кими бы мрачными не были перспективы. «Бой в окружении уставом 
предусмотрен». Нам будет очень плохо весной или ещё хуже летом? 
Отлично! Готовимся! Пробуем создать запасы необходимого, чтобы 
при массовых потерях оборудования быстро восполняться. Учим лю-
дей, ищем новые решения. 

Если вас, дорогие читатели, травмирует реальность, простите меня, 
я ничего не могу для вас сделать. Военных, фронтовиков, которые весь 
ад и пиздец видят на фронте ежедневно, а потом слушают сводки Ко-
нашенкова, почётного резидента «Камеди-клаб» (или ещё нет?), моя 
писанина почему-то не фрустрирует так, как вас. Один постоянный чи-
татель давеча написал «Читаю тебя - жить хочется». Потому что для 
него я, Вова Грубник, ещё несколько человек - едва ли не единствен-
ные голоса правды в море лжи, в котором тонет наша страна сейчас, 
тонет наше будущее, тонет наша возможная Победа.

У меня, если брать конкретно сейчас конкретно наш участок вой-
ны, нет поводов горевать. Арта «Призрака» крушит укров, и у нас, кон-
кретно у нас, всё отлично. Потому что на то, чтобы сейчас это всё было, 
были положены годы системной работы и учёбы людей. Но общую 
картину-то я тоже вижу. И она печальная донельзя.

И нет, я не вижу смысла ни сдаваться, ни стреляться, ни вешаться. 
Vamos a matar, companeros, а там посмотрим.

Владлен Татарский
Все проблемы мобилизованных объясняются только тем, что из них 

начали создавать подразделения с нуля. Представьте себе: все от ко-
мандира батальона или даже полка и ниже — все мобилизованные. 
Командиры взводов, зачастую, вообще люди гражданские, просто с 
военной кафедрой.

Весь этот социальный эксперимент, а другого определения, как «экс-
перимент», тут найти нельзя, прошел у нас в Республиках ровно на 7 
месяцев раньше, чем в остальной России и показал, что полки моби-
лизованных полностью небоеспособны. Мне, и всем другим ополчен-
цам, было очевидно, что мобилизованными нужно разбавлять кадро-
вые части. Только в этом случаи, все эти люди в стальных касках и «мо-
синках» представляли хоть какую-то военную ценность.

Казалось бы, в высоких московских кабинетах сделают выводы и 
мобилизация, о которой лично я говорил с весны, пойдет как-то по 
другому. Всё-таки я идеалист...

Я не знаю, на каком-нибудь секретном совещании, задавали вопрос 
военному руководству, зачем создавали артиллерийские полки без 
пушек и танковые полки без танков? Какой вообще был в этом смысл? 
Я хочу, чтобы каждый подписчик визуализировал у себя в голове со-
вещание, где люди с большими звездами, с дипломами Академиями 
Генштаба принимают решение о создании 497-го Карагандоского тан-
кового полка, зная, что танков нет. Зная, что командир полка прослу-
жил 20 лет в ПВО, а комбат во Внутренних Войсках. Что это? Безумие 

https://t.me/vladlentatarsky/18737
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или очковтирательство? Типа, вот у нас сколько танков и пушек?! 
Ну да ладно... Пойдем дальше.
Зачем создавать новые подразделения, если в старых не хватает 

людей, если в старых происходят потери и надо доукомплектовывать? 
Моя чуйка мне подсказывает, что по документам, в старых (кадровых) 
частях, всё хорошо и по документам они укомплектованы на 110%. 
Возможно, просто чьим-то безумным мыслям я пытаюсь придать хоть 
какую-то логику, а там её просто нет...

Зачем создавать новые подразделения, если на из создания но-
вых банально не хватает вооружения? Дают автоматы АК-12, ПК, РПГ, 
«Утес» (ДШК) и, не всем, АГС. Всё. Видел полк с 122-ми пушками, но на 
них, как известно, нет НИ ОДНОГО снаряда.

Какой мобильности будет батальон, если в по факту у них ОДИН 
«Урал»? Целые батальоны мобилизованных, которые передвигаются 
на «Газелях» и «УАЗиках». Иногда эти машины дает государство, ино-
гда эти машины дарят волонтеры, а иногда люди покупают за свои 
деньги. Но даже эти машины не дают кому-то спокойно спать — хоп! 
и вышел приказ, что нельзя ездить на личном автотранспорте на бое-
вые! 

Большой помощью фронту было бы передача мобилизованных, по-
сле получения первичных навыков, в кадровые части. Там бы они по-
падали под крыло опытных солдат и быстрее бы пришли в себя. К од-
ному знакомому командиру придали группу мобилизованных, кото-
рые всем батальоном оставили позиции без приказа во время осен-
него отступления из Изюма. Парни влились в уже спаянный кадровый 
коллектив и стали нормально воевать, что ещё раз подтверждает пра-
вильность моих мыслей.

По факту, в лучшем случае, вновь сформированные части передают 
в оперативное подчинение какой-то части, создавая и без того слож-
ноподчиненную систему снабжения и управления войсками, а глав-
ное непонятную систему ответственности за людей. Сегодня тебе их 
придали, а завтра забрали — будешь ты о них заботиться также, как за 
своих, родненьких? Конечно, нет.

Уровень проблемы — явно не для телеграмм-канала или блоге-
ра-журналиста, но, надеюсь, что эту писанину где-то увидят или услы-
шат.

Александр Жучковский
Крик души, который возникает у каждого, пережившего почти год 

СВО.
Не все, правда, этот «крик» могут публично сформулировать и оз-

вучить (даже мне на это душевных сил уже не хватает).
«Что это – безумие или очковтирательство?», – Татарский.
Глупость или измена?
И то, и другое, конечно.
Впрочем, по сравнению с осенью, не всё так печально. Но успока-

https://t.me/juchkovsky/3282
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иваться ни в коем случае нельзя – изменения пока что локальны. Об-
новления, перезагрузки системы пока не произошло.

Логика Маркова
В патриотическом лагере шок. Один из лидеров патриотического 

проСВО сегмента ТГ, Юрий Подоляка высказался вполне прямо, что 
русские не имеют права на национальность Русский. Все шокирова-
ны, потому что большинство в этом сегменте считают себя русскими 
и считают, что в СВО сражаются и побеждают имеет за русский мир. 
Сразу вспомнили, что 

1. Юрий Подоляка имеет 2,7 миллиона подписчиков.
2. Эти 2,7 миллиона подписчиков были сделаны несколько искус-

ственно, потому что в первые месяцы СВО Юрий Подоляка давал свер-
хоптимистичные, и откровенно лживые прогнозы. То есть ложью стал 
лидером в подписке. 

3. Подоляка ранее был украинским националистом и участвовал в 
Майдане.

4. Подоляка даже хвалил Бандеру и его героизацию. 
5. Сразу многие решили, что Юрий Подоляка это предатель, подос-

лан бандеровцами в наш лагерь. И вот случайно разоблачился. 
6. При этом Администрация Президента России назначила Юрия По-

доляку главным патриотическим блогером, вручив ему награду. 
7. Почему это важно? Случай с Подолякой может привести к тому, 

что некоторые лица во власти, которые двигали Подоляку, будут по-
дозреваться патриотами, что они предатели и работают на врага.

8. А связь власти и патриотов это политическая основа политики 
СВО.

АДЕКВАТ Z
На запорожском направлении, где фронт был неподвижен с первой 

половины марта, третий день давим и продвигаемся. Причем на ши-
роком, километров как бы не тридцать, участке.

По моим ощущениям, имеем то самое наступление с ограниченной 
целью, о вероятности которого рассуждал в начале месяца: «чтобы 
закрепить за собой инициативу, вынудить противника раздергивать 
ресурсы на новое направление и тем самым проверить на будущее, 
насколько он способен справляться с двумя критическими участками 
одновременно». Ни за одно слово в этой формуле сейчас краснеть не 
приходится.

Успех там сейчас надо измерять не глубиной продвижения и даже не 
освобожденными населенными пунктами. Главное измерение успеха 
- это создать чубатым на этом направлении еще одну слабость, заста-
вить их стащить туда как можно больше сил и средств из глубины и изо 
дня в день перемешивать максимум этих подкреплений с добрым юж-
норусским черноземом. Если этот процесс будет сопровождаться дви-
жением вперед, тем лучше, но становиться самоцелью такому движе-

https://t.me/logikamarkova/5052
https://t.me/politadequate/7171


ОГЛАВЛЕНИЕ 659ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ЯНВАРЯ

нию сейчас скорее не нужно.
А когда эта, вторая по порядку после артемовской, язва будет на-

дежно растравлена, может прийти время и для главного удара зимней 
кампании. Встречать который придется тем и только тем, что есть под 
рукой, а не тем, чем можно сманеврировать из глубины или с других 
участков - потому что сил, не связанных боем или угрозой, у хохлов к 
этому времени останется шиш да ни шиша.

Что-то знаю / Павел Данилин
После того, как в Рамштайне не смогли договориться о поставках Ле-

опардов на Украину, свидомые, троебалты, а также русофобская мра-
зота по всей Европе начала завывать по поводу того, что на Германии 
теперь лежит ответственность за гибель каждого бандеровского вы-
родка в окопах. 

Не буду про эти трогательные европейские нарративы. 
Но вот о чем стоит поговорить - это о вере в «чудооружие». На ка-

ком-то этапе таким чудо оружием были «Мардеры» - немецкие БМП 
«Куница». Вы, наверное не помните, а вот Мельник (посол Укрорейха 
в Германии) в мае месяце доказывал, что как только на фронт при-
дут немецкие Куницы, так все - конец русским. Потом были Хаймар-
сы. Укровояки доказывали, что, как только на фронт придут Хаймар-
сы, так конец русским. Хаймарсы пришли. В результате я не знаю ни 
одного случая, кроме Макеевки, когда Хаймарсы применялись бы по 
военным целям. Только по мирняку в Донецке и Новой Каховке дол-
бали, украинские мрази.

Теперь вот чудо-оружием стали Леопарды. Как только их поставят, 
доказывают бандеровцы, так конец русским. То, что русские до этих 
Леопардов успешно пожгли Т-64Б, Т-64БВ, Т-64БМ Булат, Т-72, Т-80, Т-84 
«Оплот», БМ Оплот, БТРы, БМП и другие коробочки, ни бандеровцев, 
ни их подпевал не смущает.

Потому, что речь идет не о том, чтобы русским там пришел конец 
или не о том, чтобы украинцы победили, а о том, чтобы побольше 
украинцев и русских сдохли на поле боя. То есть, чтобы как можно 
дольше потянуть этот конфликт. Вероятно, без Леопардов и другой тя-
желой техники - оный конфликт имеет все возможности завершиться 
внезапно и быстро. Чего очень не хочется различным интересантам 
мирового пожара с Запада.

Readovka
В сети появились кадры испытания американского танка «Абрамс» 

в условиях, сильно напоминающих русскую зиму. На видео видно, как 
американский танк пытается забраться на обледеневшую горку и с по-
зором проваливает это испытание. 

Где и когда снято видео скатывающегося Абрамса доподлинно не-
известно — не исключено, что кадры снимались в  одной из стран Вос-
точной Европы, в том числе и на Украине.

https://t.me/ctotoznayu/2988
https://t.me/readovkanews/51152
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Kotsnews
Тест-драйв Абрамса в условиях, максимально приближенных к укра-

инским.

Неофициальный Безсонов «Z»
Зима беспощадная. Американский танк «Абрамс» не смог заехать 

на небольшой холмик.

Нам пишут из Янины
Как известно, наиболее ярых уничтожителей «Абрамсов» и «Лео-

пардов» мы можем найти среди тех, кто никогда с ними на поле боя 
не встретится. Временами вот это «Да мы их одной левой!» со сторо-
ны людей, которым в реальной танковой войне поучаствовать не до-
велось и не доведётся достигает крайних степеней комизма и идио-
тизма. Как в случае с «Джавелинами». 

<...>
Сегодня на наших экранах клован Безсонов с видеороликом про 

Абрамс, «который не может заехать в зимнюю горку, ахахаха». 
Матчасть люди не учат, это печально. И не хотят учить. Поэтому не 

знают, что вопрос «зимней обуви» для «Абрамсов» поднимался с са-
мого начала их производства. Из того, что есть в сети выложенное - от-
чёт об испытаниях «Абраши» с разными вариантами гуслей в зимних 
условиях аж октября 1982-го года.

<...>
Вот так вот. По 32 съемных комплекта «ледоступов» на каждую гусе-

ницу. Ну это помимо того, что у «Абрамса» табличное значение «пре-
одолеваемого уклона» - 31 градус, между  Т-72 - 30 и Т-80 - 32. Ну то 
есть примерно то же самое.

То есть судить о реальной сравнительной проходимости «Абрам-
сов» и Т-72 по этому видеоролику - это примерно как по судить о том 
же самом по многочисленным кадрам с утопленными в грязи на по-
лигонах и дорогах танками Т-72 наших доблестных ВС. «Ахахаха, он 
застрял!» Так и «Абрамс» бы в такой грязи застрял. И? Раздадим дура-
кам всех национальностей по стеклянному херу для выяснения сред-
него национального IQ? 

Клованы.
Ёбаные клованы.

Сводки ополчения Новороссии Z.O.V. (ДНР, ЛНР, Украина, Война)
Репортаж ГТРК Чита о ходе модернизации танков Т-62, Т-62М, Т-62МВ 

и БРДМ-2 до варианта БРДМ-2МС с установкой нового двигателя, те-
пловизионного прицела и дополнительного бронирования на 103 бро-
нетанковом ремонтном заводе в Атамановке.

Zаписки авантюриста
Ждём репортажей об успешной модернизации ИС-3 и Т-34.

https://t.me/sashakots/38182
https://t.me/NeoficialniyBeZsonoV/21566
https://t.me/wehearfromyanina/1280
https://t.me/swodki/217882
https://t.me/BeregTime/6916
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ATOMIC CHERRY
Украина идет в наступление? 
В ходе проведения осенних наступлений ВСУ, безусловно, добились 

существенных оперативных успехов, купировав угрозу на несколь-
ких направлениях, с точки зрения украинского командования, наибо-
лее опасных. Из-под потенциального удара были выведены Никола-
ев, Харьков, Славянск и Краматорск, а выход к Херсону способствовал 
выстраиванию надежной линии обороны по правому берегу Днепра, 
что позволило Украине в значительной степени обезопасить свой юж-
ный фланг.  

В настоящий момент, предполагаю, следует считать, что ВСУ ста-
вят перед собой иную, более масштабную цель – закончить боевые 
действия в 2023 году, разрешив конфликт силовым путем. Направле-
ние грядущего украинского наступления будет обосновываться имен-
но перспективами достижения данной цели, и посему планируемая 
операция должна завершиться крупным стратегическим успехом.   

Если смотреть на ситуацию, опираясь на подобные вводные дан-
ные, то как с политической, так и с военной целесообразности направ-
ление для удара может быть только одно. 

«Полуостров» (назовем его так, чтобы избежать любых обвинений 
в сомнениях в территориальной целостности и т.п.). 

Начать, пожалуй, стоит с сугубо военных аспектов.  
Прежде всего, надо сказать о типе почв на данном театре военных 

действий – на левом берегу Днепра они представлены преимуществен-
но песчаниками, лишенными какой-либо растительности, кроме ред-
ких посадок. Это открывает большие возможности для действий ме-
ханизированных частей даже в период весенней распутицы (мокрый 
песок обладает высокой плотностью – техника в нем не вязнет, в т.ч. 
колесная). Сама местность от Днепра до крымских перешейков сла-
бо заселена и не обладает какими-либо естественными барьерами, 
с опорой на которые можно организовать оборону – успешно защи-
щаться в таких условиях можно лишь при помощи маневренных под-
разделений, что само по себе является серьезным вызовом для обо-
роняющихся, т.к. требует хорошей логистики, компетентных офице-
ров среднего звена, высокой выучки личного состава, связи и взаимо-
действия.  

Сам «полуостров» по ряду причин также не является территорией, 
благоприятствующей обороне – крупные города расположены преи-
мущественно вдоль побережья и могут быть легко изолированы без 
необходимости проведения штурмовых операций; местность степная, 
за редким исключением лишенная естественных преград для насту-
пающих.   

При всем этом стратегическое значение «полуострова» для россий-
ских сил колоссально – это «железная гора» ВС РФ, если выражаться 
сленгом американских штабистов: крупный логистический узел и пла-
цдарм для операций на юге Украины, зона дислокации значительной 

https://t.me/atomiccherry/534
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части российской авиации, а также Черноморского флота (последний 
имеет особое значение – именно корабли ЧФ наносят большую часть 
ударов крылатыми ракетами по украинской инфраструктуре).  

Если сугубо теоретически представить ситуацию, при которой ВСУ 
достигнут территории полуострова и будут развивать наступление да-
лее, то российский флот по понятным причинам эвакуируется в Ново-
российск, порт которого не готов к обеспечению боевых кораблей (в 
таком случае возникнут проблемы даже с перезарядкой последних 
крылатыми ракетами «Калибр» – для этого тоже необходима опреде-
ленная инфраструктура, как, впрочем, и для банальных стоянок).  

Само собой, это серьезно снизит возможности ЧФ РФ, в значитель-
ной степени исключив его как существенный фактор, могущий оказы-
вать влияние на боевые действия. 

  Наиболее сложной задачей для украинской армии в случае реали-
зации такого сценария станет форсирование Днепра – создание и рас-
ширение плацдарма на левом берегу вкупе со строительством пон-
тонного моста в сжатые сроки является крайне непростой задачей. Но 
такое решение несет в себе огромные оперативные выгоды – от пред-
полагаемой зоны развертывания до Армянска лежит дистанция в 85 
км, которую механизированные части могут преодолеть за двое су-
ток без потери контроля за тыловой зоной и отрыва от логистических 
подразделений (под Харьковом ВСУ преодолевали с боями до 35 км в 
сутки на куда более сложной местности, имея слабое насыщение бро-
нетехникой).

Почему именно «полуостров» и почему именно путем форсирова-
ния Днепра?  

Как было сказано в предыдущем тексте, такой сценарий несет в себе 
массу очевидных оперативных выгод, в первую очередь заключаю-
щихся в скорости наступления. Судя по количеству и типам передава-
емой Украине военной техники, грядущая операция будет представ-
лять собой именно масштабный рейд на оперативную глубину, в ко-
тором большое значение играют возможность сосредоточения огне-
вой мощи в нужном месте за короткий период, высокая мобильность 
и время.   

Время в данном случае может быть решающим фактором – в пер-
вую очередь это связано со скоростью реагирования российского опе-
ративного командования. Судя по практике текущего конфликта, све-
жие данные проходят по российской командной цепи не менее су-
ток – соответственно, быстрые, напористые и нешаблонные действия 
противника могут обеспечить легкий перехват инициативы.   

Часто рассматриваемое в качестве потенциальной зоны украинско-
го наступления направление на Мелитополь-Бердянск не несет в себе 
подобных выгод – российская оборона на Запорожском направлении 
в значительной степени эшелонирована, там размещено большое ко-
личество войск, а местность из-за большого количества ирригацион-
ных каналов не благоприятствует скорости наступления.  

Кроме прочего, удар на данном направлении не принесет Киеву ни-
каких существенных стратегических достижений – само по себе рас-
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сечение т.н. «сухопутного коридора» имеет слабое военное и эконо-
мическое значение для РФ. Кроме того, такой сценарий даст россий-
ским войскам время на переброску резервов с последующим усиле-
ние обороны Крыма на перешейках, что чревато срывом всей украин-
ской наступательной операции.   

Тем не менее, уверен, Мелитополь все же станет одной из второ-
степенных целей ВСУ – в случае сценария с форсированием Днепра 
город необходим для прикрытия флангов соединений, которые будут 
действовать на Левобережье, а также в качестве отвлекающего ма-
невра (рассекается «сухопутный коридор», украинские подразделе-
ния занимают оборону в районе Мелитополя или же по линии Мели-
тополь-Бердянск в зависимости от достигнут успехов, тем самым при-
крывая части, которые западнее будут создавать плацдарм на левом 
берегу).   

Направления Луганской и Донецкой областей рассматривать, на мой 
взгляд, глубоко бессмысленно вследствие крайне сложных условий, с 
которыми столкнется наступающий: большое количество населенных 
пунктов, сложный ландшафт, глубоко эшелонированная оборона со 
значительным количеством фортификаций, возведенных в период с 
2014 по 2022 годы.  

 Рассматривать изложенное выше, как некое руководство к действи-
ям не стоит – это лишь предполагаемый сценарий действий и целей 
украинского командования. Возможно, что ВСУ поставит перед собой 
некие менее масштабные задачи; возможно и то, что Киев вовсе отка-
жется от наступлений такого масштаба на неопределенные сроки из-
за нехватки достаточного количества подготовленного личного соста-
ва.

Думаю, что 2023 год, так или иначе, вне зависимости от результа-
тов боевых действий будет завершен некой «заморозкой» конфликта. 
Формат последней предугадать сложно – возможно, это будет пози-
ционный тупик, который замрет на одной точке, как было когда-то на 
38-й параллели, возможно – полноценное мирное соглашение.  

Я полагаю подобный вариант развития событий практически безаль-
тернативным сугубо по военно-экономическим причинам – текущий 
формат военных действий требует от промышленности воюющих сто-
рон темпов и масштабов производства вооружений эпохи индустри-
альных экономик, который невозможен ни в России, ни в Украине, ни 
в странах НАТО (в последних он в теории возможен, но на это необхо-
димо не менее 5-7 лет перестройки).   

В таких условиях и с подобными вводными данными воюющие сто-
роны предпримут попытки максимальным образом улучшить свое 
стратегическое положение к концу года, при этом увязав свои дей-
ствия с соответствующей экономической целесообразностью. В дан-
ном отношении Москва находится в более выигрышном положении – 
она уже разрушила значительную часть промышленного потенциала 
Восточной Украины и подорвала южноукраинский агропром, тем са-
мым избавив себя от важных конкурентов; другим же достижением с 
точки зрения экономики является отъем т.н. «сухопутного коридора» 
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и размещенных в нем портов. В сущности, для РФ ключевой задачей 
можно назвать лишь удержание уже достигнутого. 

Задачи Украины, безусловно, куда сложнее – ей необходимо запо-
лучить ресурсы, которые поспособствуют восстановлению подорван-
ной экономики. И здесь мы вновь естественным образом приходим к 
вопросу крымского направления.  

Само по себе гипотетическое рассечение «сухопутного коридора», 
подразумеваемое запорожским направлением, экономически неце-
лесообразно – данные территории были завязаны на украинские пор-
ты Азовского моря, важнейший из которых в лице Мариуполя пред-
ставляет собою преимущественно руины. Кроме того, Керченский про-
лив контролируется РФ – все это делает Приазовье бесполезным для 
Украины.   

Наступление на донецко-луганском направлении для Киева также 
не имеет никакого смысла – это территории с уничтоженной инфра-
структурой, экономически тупиковые (т.к. ведут в Россию), ранее за-
вязанные на ныне несуществующую тяжелую промышленность.  

«Полуостров» – совсем иная история. Внимательный наблюдатель 
еще с 2014 года мог заметить, что российско-украинский конфликт в 
немалой степени завязан на вопрос Причерноморья (как раз-таки по 
сугубо экономическим причинам). Эта тенденция сохранилась и в на-
стоящий момент – наиболее значимые сражения в ушедшем году мы 
могли наблюдать именно в этом регионе (за исключением Киева, ко-
нечно): это противостояние за остров Змеиный, завершение которо-
го ознаменовало деблокаду украинского побережья и возобновление 
морской торговли через Одессу, а также за Херсон, от судьбы которо-
го зависела безопасность юга Украины (и, соответственно, ее эконо-
мического потенциала).  

«Полуостров» же обладает развитыми портовыми зонами, непло-
хим агропромом и даст Киеву возможность при минимальных вложе-
ниях получить мощный инструмент для восстановления экономики. 

  Подводя итоги, еще раз отмечу, это один из гипотетических сцена-
риев развития событий в 2023 году, который по ряду описанных выше 
причин выглядит в глазах автора наиболее логичным и закономер-
ным; реальность же может преподнести сценарий совершенно ино-
го характера и не опираться при этом ни на какие объективные дово-
ды (кто мог предположить, что после Херсона украинское военное ко-
мандование само себя лишит львиной доли резервов, отправив де-
сятки тысяч солдат в увольнительные? Никто. Такие факторы предуга-
дать порой невозможно, в них слишком велико влияние человеческо-
го фактора).  

Димитриев
Хочется в одном пункте не согласиться с автором. Он называет вы-

ход к Херсону успехом ВСУ, который позволил обезопасить   Николаев 
и Одессу от удара российской армии. Мне это видится совсем по-дру-
гому. Выйдя с правого берега Днепра российская армия избавилась 

https://t.me/russ_orientalist/13302
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от самого уязвимого участка обороны. Ещё раз - обороны! - ведь ни-
каких реальных неинтернетных планов наступления на запад от Хер-
сона не было и с момента разрушения мостов не могло быть. Зато там 
находилась в изоляции весьма боеспособная группировка ВС РФ. Если 
б она там осталась, то предположить направление удара ВСУ сейчас 
было бы очень просто. Теперь же ВСУ придется выбирать между штур-
мом укреплённой линии в Запорожской области, прорывом оборо-
ны в Луганской области или форсированием Днепра. Все с большими 
проблемами. 

Повторюсь в случае большого наступления (что ВСУ, что ВС РФ) пе-
ред ними будет стоять цель не занять территорию, а сломать против-
ника и заставить пойти на переговоры. Для этого нужно либо нане-
сти большие потери, либо создать угрозу какому-то стратегическому 
пункту. Киеву в случае российского наступления, либо Крыму в случае 
украинского.

Бульба престоловъ
Полная, вредительская ахинея. Если это интеллектуализм, то ка-

кой-то нерусский.
Херсон был уязвимым участком обороны РФ только из-за нерасши-

рения плацдарма за счёт Одессы и Николаева, отрезания Украины от 
моря. Задача, вполне посильная для ВС РФ как образца 24 февраля 
2022, так и апреля-мая 2022, до HIMARS-овок.

Но расширение правобережного плацдарма было заблокировано 
Стамбулом-1 и Зерновой сделкой, инициатива была потеряна, а вой-
на проиграна именно тогда, в момент подписания этих бумажек — и 
такие публикации очень в интересах дегенератов, заключивших эти 
висельные соглашения.

И последствия этих соглашений в виде атаки на Крым, либо на Бел-
город-Брянск-Курск — я расписал уже очень давно, задолго до деге-
нерата Atomic Cherry.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Хохлы бегут не только из Бахмута (Артемовска), на Запорожском 

фронте наши штурмовые группы так же бьют хохла. 
В целом можно констатировать что получение вчерашними мобили-

зованными боевого опыта проходит успешно. Некоторые воюют уже 
четвёртый месяц, на войне это целая жизнь. В общем всё идёт по пла-
ну.

Друид
Опрос ФОМ показывает, что и после Нового года уровень тревож-

ности в российском обществе остаётся достаточно высоким: 54% тре-
вожных настроений и 40% спокойных, при небольшом проценте не 
определившихся – это достаточно много. В то же время, до пиковых 
значений конца сентября и начала октября также текущая социоло-
гия не доходит. Это говорит о том, что общество медленно, но верно 
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адаптируется к текущей ситуации и рассматривает её как уже почти 
привычную. 

Также результаты опроса ФОМ показывают, что общество беспоко-
ит, прежде всего, не СВО, а рост цен на продукты питания и товары 
первой необходимости, а также на услуги (ЖКХ, здравоохранение). 
Однако ничего экстраординарного в текущей ситуации нет.

Анатолий Шарий
Аутотренинги странные начались. В принципе, скоро на фед кана-

лах могут начать говорить, что «Россия не проиграет, если потеряет 
Курскую область, Россия вон какая большая, что ей одна область?!»

Интуиция подскажет
А что с Бульбой происходит знает кто? Ощущение, что канал ведёт 

теперь другой человек, с совершенно иным сердцем, без ясного как 
нож языка, с некой другой повесткой с попыткой сохранить образ ста-
рой. Обратная связь какая-то левая, бульбача заблокировали, и инто-
нация вроде та же, но как-то больше назойливо провокационная, а не 
остро-полемическая, интеллектуальная. Другой язык, стиль неулови-
мо изменился, мозги будто другие какие-то пишут - полное впечатле-
ние.

Бульба престоловъ
Происходит депрессия, подавленность и апатия. Видимо, отчаян-

ная и безнадёжная ситуация, невозможность достучаться до людей 
достали даже меня. Только автор неправильно сформулировал, что 
пропало — не ясный язык, он у меня никогда не был ясным. Уменьши-
лась моя неутомимая энергия.

Не думаю, как некоторые предполагают, что я устал повторяться, 
повторял я по кругу одно и то же вполне сознательно, с целью досту-
чаться.

Бульбач заблокировали за порнуху, об обратной связи всегда меч-
тал.

Мой канал построен на большой личной связи между мной и чита-
телями, и чувствовать изменение моего состояния это скорее хорошо, 
чем плохо. Рад, что многие заметили даже раньше меня.

И, думаю, есть на войне какое-то затишье перед бурей. Вроде кон-
кретно сейчас писать нечего. Не только я замер, в регионе тоже что-
то замерло. Не могу пока сформулировать, что. Надеюсь, к будущим 
военным катастрофам и к применению ядерного оружия восстанов-
люсь.

Логика Маркова
Турция. Резкий кризис в отношениях с Швецией и Европой. В Шве-

ции на демонстрации сожгли Коран  перед посольством Турции. По-
лиция Стокгольма разрешила сожжение Корана. Министр иностран-
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ных дел Швеции заявил, что сожжение Корана это демократия. 
Турция отозвала посла Швеции в Турции. Визит министра оборо-

ны Швеции в Турцию отменен. Понятно, что все переговоры Турции и 
Швеции о вступлении Швеции в НАТО рухнули. Но это мало.

Земля должна гореть под ногами шведов во всем мусульманском 
мире.

Россия должна поддержать Турцию. Россия это и мусульманская 
страна тоже. Правильно России выступить инициатором всеобщего 
бойкота Швеции всеми мусульманскими странами. В наказании Шве-
ции Россия должна быть самой мусульманской страной мира. Жестче 
надо, жёстче.

Логика Маркова
Сейчас отличный шанс для России выступить одним из лидеров му-

сульманского мира. Правительство Швеции поощряет публичное со-
жжение Корана. Всеобщий бойкот Швеции должен быть ответом со-
тен миллионов мусульман на такую атаку на Коран, на пророка Му-
хаммеда. Россия должна смелее быть лидером контратаки на Шве-
цию. Надеюсь, российские власти будут смелыми и быстрыми и жёст-
кими. Вперёд, ломи шведов!

Логика Маркова
Джихад в наказание Швеции может быть объявлен всем мусульман-

ским миром из-за того, что правительство Швеции поощряет публич-
ное сжигание Корана. Особенное оскорбление было нанесено Турции 
и её президенту Эрдогану. Российские мусульмане могут первыми на-
казать врагов ислама из шведского правительства.

Олег Царёв
Западная партия мира превращается в партию войны
На днях канцлер Германии Олаф Шольц заявил, что, для того чтобы 

военный конфликт на территории Украины закончился, «Россия долж-
на проиграть».

Россия же считает, что чем раньше цели спецоперации будут достиг-
нуты, и Украина проявит готовность учитывать требования России, тем 
скорее все закончится. Это еще раз подтвердил пресс-секретарь Пре-
зидента. 

Обратите внимание, как изменился подход Олафа Шольца: если из-
начально Германия была против поставок оружия, чтобы война ско-
рее закончилась, то сейчас тем же аргументом Шольц мотивирует об-
ратное действие — наращивание объемов и серьезности вооружения, 
поставляемого Украине. Видение мира у Шольца изменилось. Мир — 
это не прекращение войны. Мир — это поражение России на поле боя. 

Во всех странах Запада, в Европе, в США, есть «партии» мира и есть 
«партии» войны. Благодаря сторонникам мира поставка оружия хоть 
в какой-то степени тормозится. Сейчас пока это точка зрения одного 
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Шольца. Хорошо, что пока только его. 
Очень опасно для нас, если все сторонники мира будут думать так, 

как Шольц. Дело в том, что тогда ранее противостоящие друг другу 
«партия войны» и «партия мира» объединятся, и поставки оружия на 
Украину резко увеличатся. 

Выбить этот фарисейский аргумент у таких, как Шольц, можно толь-
ко успехами нашей армии на фронте. Когда запад поймёт, что на поле 
боя им Россию не одолеть, война закончится. Причем на условиях Рос-
сии.

Vоенкор Котенок Z
Вызывают, как минимум, недоумение, кадровые назначения (пе-

рестановки) в Воздушно-десантных войсках. Раз уже возопили такие 
коллеги с доступом «наверх», как А.Сладков, значит, ситуация не про-
сто вызывает недоумение, а чревата последствиями и требует, на мой 
взгляд, ЛИЧНОГО вмешательства Президента.

Фактически отстранен от дел один из самых популярных генералов в 
войсках — командующий ВДВ Герой России генерал-полковник Миха-
ил Теплинский, человек, умеющий воевать, держащий слово. По моей 
информации, он написал рапорт об увольнении и уже проходит ВВК.

Знаю, что Теплинский категорически не согласен использовать «кры-
латую пехоту» в качестве штурмовиков. Он — сторонник сбережения 
личного состава, и это в условиях, когда потери огромны. Он считает, 
что ни офицеров, ни рядовой, ни сержантский состав нельзя исполь-
зовать в качестве «мяса». Судя по всему, именно эти качества и жиз-
ненная позиция как офицера и человека и стоили ему поста.

Нам пишут из Янины
Прав, прав гражданин Котенок. Ни в коем случае нельзя «на мясо» 

отправлять десантников. Пусть донецкие и луганские мужики умира-
ют.

Вообще, конечно, грустно и смешно смотреть на толпы «военко-
ров-правдорубов», в упор не замечающих бойни, творящейся от окра-
ин Донецка до Сватово, чудовищными потерями в которой бойне до-
нецких и луганских частей покупается возможность для «вагнеров» 
брать Соледар и охватывать Бахмут.

Все беспрерывно репостят сообщения об успехах «Оркестра», шутят 
про кувалду и всё прочее и... в упор не видят забоя «народных милли-
ционеров» в бесконечных «штурмах».  

На меня тут все орут, мол, хуле ты панику наводишь, истеричка. 
А я просто получаю данные по потерям и считаю. И получается у 

меня, что к тому моменту, когда встанет зелёнка, реально воевать бу-
дет некем. 

Ну а если шелуху котенковскую с истории про отстранение Теплин-
ского убрать, то всё просто. У дяденьки, я так понимаю, хватило муже-
ства высказать руководству всё, что он думает об изумительных пла-
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нах «наступлений». То есть в оценках перспектив нашего изумитель-
ного военно-политического руководства тарищ генерал со мной при-
мерно солидарен.

Сегодня, кстати, один добрый человек, который много лет помога-
ет через КЦПН войскам, в основном - тактической медициной, напи-
сал мне в личку ТГ:

“Помимо диагноза хочется все же увидеть рецепты”
На что я ответил: «Не получится лечить больного, который уверен, 

что он здоров». 
Системный кризис - не просто красивое словосочетание, это чёткое 

определение. Это кризис, который система как кризис не рефлексиру-
ет. «Там наверху» всё в порядке, всё отлично. И никто из тех, кто дол-
жен работать в качестве «параллельной системы информации» о ре-
альном положении дел, эту работу делать не хочет и не будет. Потому 
что всем уже дали понять, что не надо этого. Этого не надо.

Протоиерей Андрей Ткачев
Интересно, как Россия в войне обретает себя. 
До всего этого общим местом было утверждение, что украина, де-

скать, зело верующая: колядки поем, в храм - толпой и обряды испол-
няются чуть не поголовно. А Россеюшка, мол, дремучая, пьяненькая, 
страшноватая в своей простоте и т.п. 

Но вот случилось. Весь политикум украины - шакалы. Ладно бы про-
сто шакалы, но еще и Иуды, и шакалы бесноватые. Вся журналистика 
украины - Каинова печать, во всей многозначности этого термина. На-
род бедный растерзан, изнасилован, обманут. Народ попросту приго-
ворен без права помилования. Такова цена революций. 

А Россия... Россия вернула себя человеческую речь и Божественные 
смыслы. Политики и политологи, даже МИД (Господи, помилуй) гово-
рят о войне с сатанизмом, с фашистской силой темною. Господь Все-
могущий и Сын Его Единородный опять пришли на уста - а значит - и в 
саму ткань жизни, ибо таков язык человеческий. Опять России нужна 
молитва и Слово Божие. И не в тишине отдельных душ, а громко и от-
крыто, всенародно и официально. На фоне декларированной смены 
пола для трехлеток, на фоне культовых половых извращений, как но-
вой идентичности, на фоне цивилизованного сатанизма. 

Возникает вопрос: а в мирное время слабо было по Божьему жить? 
Ответ: слабо. Обманула Вавилонская блудница. Скупила элиты, опо-
ила крепленым вином блудодеяния все народы, оболванила малых 
сих. Сама Церковь в мирное время замолкла и самоустранилась от 
крика о близкой коллективной погибели. И только так, как последний 
козырь, Господь ударил по всем сразу: по уснувшим в комфорте, по 
сдавшимся с потрохами, по потерявшим совесть и по всем остальным, 
которым никто не сказал, что жизнь, это вселенская трагедия до само-
го Судного Дня. Господь ударил, и мы проснулись. Пшеница с плеве-
лами поменялась местами, великие унизились, а маленькие стали ге-
роями, набожные внуки Наталки Полтавки стали расходным материа-
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лом в руках сатанистов, а Россия... Россия проснулась.
Не вся еще и не до конца. Ибо полное пробуждение Росии будет 

значить новую эпоху в жизни всего мира. Будет значить великую ду-
ховную войну и радикальное отделение тьмы от света. 

Совершенно непрогнозируемый сценарий. Только Господь такое 
может.
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ЯНВАРЯ

Димитриев
Меня сегодня многие спрашивают, что там на Украине происходит, 

откуда такое количество посадок, смертей и увольнений? Я вам уже 
писал, это смена агентурной сети, ну или групп влияния, если вам так 
нравится. 

Началось это несколько месяцев назад. Задаёт тон СБУ и НАБУ - ан-
тикоррупционное бюро, созданное ещё в начале 2015 года. НАБУ со 
смежными органами представляет собой фактически параллельную 
вертикаль власти, подчиняющуюся только старшим товарищам из по-
сольства США. 

Вообще конечно идеальная система управления: создаете свое ма-
ленькое глубинное государство и при необходимости его активизиру-
ете. 

Так вот, уже в конце осени были звоночки. Закрывали тех, кто силь-
но часто звонит в Лондон. А сейчас конфликт перешёл в острую фазу. 
До активизации боевых действий американцы полностью поставят 
под контроль украинские властные структуры и вытравят бойких кон-
курентов.

С этим связана некоторая дезориентация украинских пропагандист-
ских и управленческих структур. До того работали слажено, а сейчас 
эта машина застучала и затряслась. Видимо, стабилизируется после 
смены сети влияния. С другими фронтменами и героями.

Старовойтов о политике
Слушая опального Арестовича, понимаешь, что на Украине старто-

вал свой Транзит. Украинские элиты начали активный поиск послево-
енной политической конфигурации - нового формата их Системы «по-
сле Зеленского». Потому что те группы влияния, которые первыми ин-
вестируют в этот новый уклад, получат и самые большие дивиденды. 
Инициаторами процесса являются ФПГ, которые сегодня не подклю-
чены к военной экономике: западным финансам, переделу бизнесов, 
контрабанде, военным поставкам. И если окружение президента Зе-
ленского зарабатывает на войне, то инициаторы транзита планиру-
ют заработать на послевоенном восстановлении Украины. Причем по 
извечной украинской традиции заработать они надеются и от Запа-
да и от России - часть элит ориентирована на Медведчука, видя в нем 
будущего пророссийского модератора политико-экономических про-
цессов на Украине. 

С каждым днем голоса внутренней оппозиции будут раздаваться 
все громче - вместе со стартом альтернативных проектов послевоен-
ного устройства.

Образ будущего
В Швеции сожгли Коран, одну из самых миролюбивых книги чело-

веческой истории.
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Поступок, явно ставящий крест на лояльности Турции ко всему сбро-
ду скандинавских политиков. От Столтенберга до Санны Марин. Кото-
рые вот так доказывают Турции, что «остались лишь технические мо-
менты» в согласовании их членства в НАТО. 

Теперь согласование было бы для Турции просто рискованно - она 
взорвется изнутри, если это произойдёт.

Разногласия религиозного юга и циничного севера достигли циви-
лизационного пика.

Другой вопрос, что скандинавов всё равно втащат с их согласия в 
альянс де-факто, только командовать ими США будут отдельно, вне 
блока.

Холмогоров
А вот объясните: сжигавший алкоран швед ведь понимал, что тем 

самым ставит крест на приеме страны в НАТО?
Может это была больше акция против НАТО и присутствия там Шве-

ции, чем против алкорана?

Дмитрий Медведев
Встреча в Рамштайне и выделение тяжёлых видов вооружения Ки-

еву не оставляют сомнений в том, что наши враги будут неопределён-
но долго пытаться измотать нас, а лучше – уничтожить. И оружия у них 
достаточно. Если надо, начнут производить новое. Поэтому не надо 
иллюзий. Какие из этого выводы? Во-первых, будет очень непросто. 
Во-вторых, в случае затяжного конфликта в какой-то момент сложит-
ся новый военный альянс из тех стран, которых достали американ-
цы и свора их кастрированных псов. Такое всегда происходило в исто-
рии человечества в ходе длительных войн. И тогда Штаты окончатель-
но кинут старуху Европу и остатки несчастных украинцев, а мир снова 
придёт в равновесное состояние. 

Если, конечно, не будет слишком поздно.

Логика Маркова
Итоги Рамштайна 20 января не правильно восприняты многими в 

России. Но они вполне правильно восприняты в руководстве России. 
1. Огромные, огромные поставки вооружений в руки ВСУ. 
2. В основном наступательное оружие. Ставка делается на насту-

пление ВСУ в конце весны начале лета. 22 июня наверное?
3. Танки Леопард обязательно будут поставлены. Чуть позже про-

сто.
 4. Сейчас Польша уже начнёт обучать экипажи ВСУ для Леопардов. 

Как обучат, так и поставят.
5. Так как техники уже не хватает, то часть гражданской экономики 

стран НАТО начинает переходить на производство вооружений.
6.  Главный итог Рамштайна в том, что НАТО делает ставку только на 

военную победу над Россией. Руками ВСУ. 

https://t.me/holmogortalks/27134
https://t.me/medvedev_telegram/254
https://t.me/logikamarkova/5060
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7. Поэтому у России один путь. Бить сильнее, больше, жёстче.

Вячеслав Володин
Поставки наступательного вооружения киевскому режиму приве-

дут к глобальной катастрофе.
Если Вашингтон и страны НАТО поставят вооружение, которое бу-

дет использовано для нанесения ударов по мирным городам и попы-
ток захвата наших территорий, как они угрожают, — это приведёт к от-
ветным мерам с использованием более мощного оружия.

Члены Конгресса, депутаты бундестага, Национального собрания 
Франции, других европейских парламентов должны осознать ответ-
ственность перед человечеством.

Своими решениями Вашингтон и Брюссель ведут мир к страшной 
войне: к совсем иным боевым действиям, чем сегодня, когда удары 
наносятся исключительно по военной и критической инфраструктуре, 
используемой киевским режимом.

Учитывая технологическое превосходство российского оружия, за-
рубежным политикам, принимающим такие решения, необходимо по-
нять: это может закончиться трагедией мирового масштаба, которая 
уничтожит их страны.

Аргументы, что ядерные державы ранее не использовали оружие 
массового поражения в локальных конфликтах, несостоятельны. По-
тому что эти государства не сталкивались с ситуацией, когда существо-
вала угроза безопасности их граждан и территориальной целостности 
страны.

Олег Царёв
Вячеслав Володин никогда не был ястребом. Поэтому когда он го-

ворит о возможном применении Россией ядерного оружия, это вос-
принимается всерьез. Понемногу все привыкают к мысли о возмож-
ном нанесении ядерных ударов в этой войне.

Олег Царёв
В дополнение к новости выше: ходят слухи об изменении ядерной 

доктрины России. Суть изменений состоит в упрощении применения 
ЯО (ядерного оружия) в качестве превентивной меры.

Друид
Дабы дать понять «уважаемым партнерам», что в этот раз мы точ-

но не шутим, на этой неделе Минобороны инициировало внутренние 
консультации об изменении порядка применения тактического ядер-
ного оружия и стратегического ядерного вооружения наземного ба-
зирования. Кроме того, размещаемые по всей Москве системы ПВО 
должны обозначить готовность России к наивысшему уровню эскала-
ции, когда удару подвергнется столица.

https://t.me/vv_volodin/597
https://t.me/olegtsarov/4875
https://t.me/olegtsarov/4876
https://t.me/wisedruidd/5122
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Логика Маркова
Военные снайпера из США и Британии размещены на острове в рай-

оне Херсона. Сафари на русских будут устраивать. Мягко слишком Рос-
сия себя ведёт. США и Британия оккупируют Украину. Земля должна 
гореть под ногами оккупантов. Англо-американских оккупантов Укра-
ины.

МАРДАН
Нежелание немцев отдавать свои танке Украине - это самый обыч-

ный инстинкт самосохранения. Но, совсем не в том смысле как вы мог-
ли подумать. Никаких «красных линий» Берлин в упор не видит.

Германия не хочет оставаться беззащитной перед лицом нового 
«ключевого союзника Соединенных Штатов в Европе» - Польши.

На сегодняшний день в Бундесвере есть всего чуть больше 300 тан-
ков Леопард 2 разных модификаций. Совсем немного. 

Это «немного» особенно бросается в глаза, когда сравниваешь по-
тенциал германской армии с тем, что есть у Польши.

А у Польши по состоянию на 2022 год было 797 танков, 410 самохо-
док и 1611 БМП. Те, 200 таков, которые Польша передала Украине, на-
ходились на хранении и в эту цифру не входят.

<...>
Можно конечно и дальше шутить про четвертый раздел Польши. 

Но пока что на повестке дня - второй раздел Германии. И немцы к это-
му относятся вполне серьезно.

Новый министр обороны ФРГ Писториус уже заявил «Германия — 
крупнейшая экономика в Европе, поэтому нашей целью также долж-
но быть создание самой сильной и хорошо оснащенной армии в ЕС», 
— сказал министр».

Германия сегодня находится в том же состоянии, что и в начале 20-х 
годов прошлого века. Полностью разоруженной, оккупированной и с 
разрушенной экономикой.

Германский реванш всегда рассматривался американцами как ре-
альная угроза. Поэтому, как только экономика ФРГ стала слишком боль-
шой, по ней немедленно был нанесен удар. Параллельно Бундесвер 
превращали в фикцию.

Умный еврей при губернаторе
Бундесвер, по всей вероятности, готовится предать 19 танков Leopard 

Украине — об этом пишет издание Der Spiegel со ссылкой на свои источ-
ники в минобороны ФРГ. 

- Итак, «расширение конфликта» - это всего лишь вопрос времени.

Маргарита Симоньян
Если немцы будут поставлять танки Украине, пусть уж тогда кресты 

не закрашивают. Чего уж стесняться.

https://t.me/logikamarkova/5057
https://t.me/mardanaka/12885
https://t.me/governorsjew/6063
https://t.me/margaritasimonyan/12591
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Эта устаревшая модель используется только для учений в качестве 

имитации танков противника.

Клубный Сервис
Плохо когда ты гражданский и ничего не понимаешь в военной тех-

нике…
Это та модель 1979 года разработки, которая не имеет автомата за-

ряжания и способна стрелять только при полной остановке?:))))
Интересно, за сколько свидомым европейские друзья впарят этот 

чермет? 
Назначение, кстати, не изменится. Мишень для других танков…

Kotsnews
Потратил сейчас пару часов на изучение модели немецкого танка 

Leopard 2A5, который Берлин в количестве 19 штук, по Шпигелю, тео-
ретически может передать Киев. И не понял скепсиса ура-патриотиче-
ского сегмента Телеграма по поводу «древней» (конца 70-х) машины, 
которую сами бюргеры если и используют, то исключительно в каче-
стве мишеней на учениях.

<...>
Это, конечно, не ультрасовременный танк, но и не чермет, давай-

те не будем вводить друг друга в заблуждение. Турция, к слову, в свое 
время закупила под три сотни танков предыдущей модификации 2А4. 
Правда в Сирии от Фаготов и Корнетов они горели вполне успешно. Так 
что и переоценивать роль подобной поставки наверно тоже не стоит.

Но вообще при наличии пакета США на 2,5 ярда долларов плюс не-
сколько сот единиц бронетехники и артиллерии по итогам Рамштай-
на как-то странно устраивать танцы с бубнами исключительно вокруг 
Леопардов.

Ꙃаставный
Внимательно слежу за ситуацией на Соледарском участке. Пере-

смотрел множество роликов, фотографий, и как-то вообще не заме-
тил украинских пленных. Ликвидированного до состояния «двести» 
врага не просто больше, такое ощущение что только «двести» и есть. 

Любопытно. Такое ощущение, что вагнеровцы, отвечающие за этот 
участок, внимательно изучив в свое время Мариупольский кейс Мино-
бороны, сделали определенные, глубочайшие выводы. И теперь вою-
ют в соответствии с ними.

Логика Маркова
Война против России на Украине приносит НАТО прекрасные резуль-

таты. По итогам боевых действий на Украине страны НАТО приняли ре-
шение отказаться от гаубиц М 777. Причина в том, что они не мобиль-
ны, их нужно передвигать тягачем. А в современной войне с беспилот-

https://t.me/notes_veterans/7582
https://t.me/klubniy_servis/2686
https://t.me/sashakots/38186
https://t.me/zastavnyii/2693
https://t.me/logikamarkova/5059
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никами, после нескольких выстрелов нужно немедленно уводить ар-
тиллерию куда то от ответного удара. М777 уводить трудно. Их много 
разбила армия России. Поэтому НАТО откажется от их использования 
для себя.

 Вот они, реальные прекрасные результаты использования несчаст-
ных украинских солдат для тестирования западной военной техники. 
Всего несколько тысяч убили украинских солдат и дали результат для 
хозяев из США и НАТО. Тестирование техники жизнями украинцев ак-
тивно продолжается.

Захар Прилепин
Я читал «Архипелаг ГУЛАГ» дважды, целиком. И несколько глав еще 

раз перечитывал с карандашиком, чисто для себя.
Я ответственно говорю, что все заступники этой книги, если они счи-

тают себя патриотами, просто не осознают за давностью лет, что это 
за книга.

Это реально катастрофа.
Простейший эксперимент можно провести. Просто с текстом.
Любой человек, считающий себя патриотом, но желающий оставить 

«Архипелаг» в программе, садится и начинать объяснять и оправды-
вать (это ж классик - надо объяснить и оправдать его позицию) посту-
латы, изложенные в этой книге.

Ему читают вслух отрывки, а он объясняет.
Уверяю вас, этот патриот через полчаса будет выглядеть закончен-

ным власовцем и бандеровцем. Он будет выглядеть как украинская 
газета и как польское радио.

Никто из этих патриотов на такой эксперимент не пойдёт. 
Если «Архипелаг» начать, не называя автора, читать по радио - это 

радио завалят письмами и звонками на тему «Что у вас происходит? 
Батальон «Азов» взял вас в плен?» - а потом закроют. И за дело.

Зачем детям терпеть такие издевательства над здравым смыслом, 
я не знаю.

Это всё равно однажды случится. 
Если не случится сейчас - предлагаю делать публичные чтения «Ар-

хипелага» в Думе. Вы ахнете.

Комиссар Исчезает
Советским политрукам лучше бы убрать свои неприятные конечно-

сти от «Архипелага».
Они, кстати, и уберут (Путин им Солженицына не отдаст). 
Что же до сути дела, то «Архипелаг» - великая книга, одновремен-

но и трагическая, и увлекательная, и, как ни странно, очень смешная. 
Бодрая, злая, витальная, внушающая оптимизм и волю к жизни, пусть 
и является путеводителем в аду. И гениально написанная, это главное. 

Солженицын - наш национальный герой, и он был бы, несомненно, 
национальным героем, родись он в любой стране, где головы не за-

https://t.me/zakharprilepin/17646
https://t.me/komissarischezaet/289
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сраны безысходным совком так, как их засрали именно здесь, имен-
но и только русским (остальных большевики жалели, терпели и шли 
на разные компромиссы). 

Понимаю, что разговариваю с пустотой, но и все же.
Дорогие товарищи наркоманы!
Никакой Советской власти и никакого коммунизма в России нет и 

никогда больше не будет.  
Здесь может быть или свое национальное государство (и тогда Сол-

женицын - его пророк и отец), такое же, как у многих других народов, 
сохранивших себя, - или никакого, просто советские руины, зарастаю-
щие глобальным пропагандистским мусором (гендер - мигрант - пла-
ти и кайся). 

И, поскольку глобальное будущее нам не нравится, да нас туда и не 
приглашают иначе как на роль главного злодея, - наше отдельное бу-
дущее может быть или русским или его не будет вообще. 

Увлечение же воображаемым совком, которого нет и быть не мо-
жет, - это политическая наркомания, такая же деструктивная, как и фи-
зическая, да и просто жизнь в вымышленном мире. 

Выбрасывайте эту бяку, ее уже все выбросили, кроме вас.

Сладков+
БУДЕТ ЛИ ВТОРАЯ ЧАСТИЧНАЯ МОБИЛИЗАЦИЯ? Я ДУМАЮ, БУДЕТ. 
Расшифровщики мыслей, называющие меня одним из  «репорте-

ров, приближенных к верхам» (неплохая формулировка :) ) - я не ис-
следую мнение общества, я реально уверен, что будет 2-я частичная 
мобилизация. Хотя бы для того, чтоб закрепить уроки первой моби-
лизации, да и поменять на передовой мужиков первой волны.

Что-то знаю / Павел Данилин
Путин говорит, что сообщения о второй волне мобилизации - слухи, 

не имеющие под собой основания.
Военкор Сладков говорит, что вторая волна мобилизации будет.
Военкорам, как и любым другим журналистам, при передаче ин-

формации необходимо ссылаться на источник, или же сообщать, что 
передаваемую информацию наблюдал лично. 

Так вот, если бы военкор Сладков написал, что «видел приказ о вто-
рой волне мобилизации» - это было бы одно. Можно было бы разго-
варивать дальше и вопрошать что-то у Минобороны. Если бы военкор 
Сладков написал, что ему сообщил Арестович, что вторая волна мо-
билизации в России будет - это другое. Арестович - конечно источник, 
хотя и совершенно негодный. Как дырявый, штопаный и перемытый 
гондон. Вроде на что-то налазит, а смысла в нем ноль. 

Однако военкор Сладков сообщил нам, что он «думает», что вторая 
волна мобилизации будет. 

Когда-то давно была хорошая реклама у Стиморола. О том, что ино-
гда лучше жевать, чем говорить.

https://t.me/Sladkov_plus/7075
https://t.me/ctotoznayu/2994
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МАРДАН
«Главное условие для мирных переговоров Украины с Россией — 

признание российской стороной украинских границ 1991 года», в оче-
редной раз заявил советник главы офиса президента Украины Миха-
ил Подоляк.

Пан Подоляк забыл, что историю пишут победители, и границы ри-
суют тоже победители. Все остальные эти границы признают. Если по-
беда неполная, то и границы получаются невнятными. Поэтому о гра-
ницах будем говорить только после полной Победы. 

Причем, говорить будем в одностороннем порядке, как в 1945 году. 
По-другому, никак.

Логика Маркова
Никакие переговоры между Россией и Украиной не могут прекра-

тить  войну. Потому что войны между Россией и Украиной нет. Пото-
му что Украина не существует как независимое государство. Украина 
находится под политической в стиле 21 века оккупацией со стороны 
США и НАТО. Поэтому это США и НАТО ведут прокси войну с Россией 
руками прокси армии Украины. Поэтому переговоры, которые могут 
прекратит войну, могут быть только между Россией и США, участника-
ми конфликта. Хотя возможно США и переговоры захотят вести в фор-
мате прокси, через украинских политиков. Но все равно реально на-
стоящие переговоры будут только между Россией и США.

Поддубный |Z|О|V| edition
Фронт на Запорожском направлении активен уже несколько дней. 
Противник усиленно готовится к боям в городской застройке в са-

мом областном центре. Действуют по «мариупольскому» сценарию: 
превращают заводы Запорожья в военные крепости и оборонитель-
ные опорные пункты.

Местные источники сообщают, что судьбу «Азовстали» могут по-
вторить и другие промышленные гиганты, такие как «Запорожсталь», 
«Запорожкокс», «Моторсич» и ряд других предприятий.

Логика Маркова
Каменское и Орехово в Запорожской области это выход на самом 

Запорожье. Удар армии России и освобождение Запорожья имеют не-
сколько причин.

1. Оборона здесь строилась не 8 лет, как на Донбассе. Легче брать 
укрепрайоны. 

2. Запорожье это территория РФ.
3. Население Запорожья пророссийское было всегда. И будет про-

российское сейчас, если Россия будет побеждать и вести себя жестко 
с бандеровцами. 

4. Взятие Запорожья и части Правобережья уберут проблему ядер-
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ного терроризма против Запорожской АЭС. 
5. Можно нанести в будущем удар в тыл группировки ВСУ на Дон-

бассе.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Все спрашивают про Запорожье, действительно началось или по-

мерещилось? 
Началось, и есть локальные успехи, ощутимые для данного театра 

боевых действий. Противник потащил туда резервы и уже начал их те-
рять. В том числе танки.

Но надо отдавать себе отчёт, что с той стороны также стоит мощ-
ная и хорошо подготовленная группировка, состоящая, в том числе, 
из иностранцев.

Запорожское направление, в случае нашего широкомасштабного 
наступления со всех фронтов, будет потенциально самым опасным 
для российской армии. Возможно, что последние тактические успехи 
призваны усилить позиции перед активной обороной этого участка.

Ꙃаставный
Начавшееся на этой неделе широкое русское наступление продол-

жается. По многочисленным сообщениям, к вечеру 22 января подраз-
деления ВС России выбили украинского врага из н. п. Каменское. Это 
уже точно не «серая зона» — село являлось важным узлом обороны 
ВСУ на линии Каменское — Орехов. К Орехову, кстати, наши тоже по-
дошли вплотную.

Стрелков Игорь Иванович
На Запорожском направлении - ВС РФ продолжают наступательные 

бои в направлении села Каменское.

Vладислав Угольный
Итак, как я говорил давным-давно, Украина войну проиграла и во-

прос сейчас стоит исключительно в возможности России в войне по-
бедить.

Так, например, украинский социолог и специалист по демографии 
Элла Либанова даёт вроде бы как оптимистический прогноз на случай 
украинской победы в войне, но даже там около 4 млн беженцев ЕС на 
территорию Украины не вернется.

При этом из Украины выехало достаточно значимое число киевля-
нок и харьковчанок, имевших деньги и навыки для создания своего 
бизнеса (там ссылки идут на польские исследования) — соответствен-
но, отъехало достаточно качественное население.

Все это сопровождается гибелью огромного числа сел — которое 
в победном для Украины (ну давайте рассмотрим этот сценарий, да) 
сюжете приведет к необходимости земельной реформы и дальней-
шей гибели выживших сел в пользу агрохолдингов.

https://t.me/zhivoff/7885
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Ну и мужики дохнут на фронте. Ня, смерть!
Соответственно, в рамках демографической войны, наша цель бли-

жайшая — продвинуть фронт к Днепропетровску и мариуполизиро-
вать Кривой Рог. После этого демографические показатели станут со-
всем уже катастрофическими.

Стрелков Игорь Иванович
Мне задали интересный вопрос:
«Назовите главную причину, по которой Вы считаете, что серьезные 

успехи российских войск в наступлении сейчас невозможны?»
Отвечаю:
Из всего комплекса причин, которые очень серьезно ослабляют бо-

еспособность ВС РФ (не только в наступлении, но и в обороне) глав-
ным, всё-же, я считаю моральный фактор. У большинства мобилизо-
ванных (и большей части кадровых) военнослужащих ВС РФ отсутству-
ет мотивация к жертвенности при ведении боевых действий против 
ВСУ, так как цели войны не только не разъяснены властями, но даже и 
вообще не определены официально. В тоже время дисциплинарные 
меры, которые имеются в распоряжении командования ВС РФ «по за-
конам мирного времени», - недостаточны, чтобы заставить военнос-
лужащих бояться их больше, чем смерти и увечья от огня врага.

https://t.me/strelkovii/3775
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ЯНВАРЯ

Холмогоров
В жизни достаточно знать 4 вещи.
1. Бог есть
2. Русские есть
3. Солженицын великий русский писатель
4. Украина это Россия
По этим четырем точкам можно достроить всё остальное и запол-

нить пустоты.

МИГ России
Пронзительная картинка, если внести в нее политфилософский 

смысл и сопоставить с известными событиями.
Именно так выглядит последний акт драмы «Самоликвидация 

СССР».

Спасти Чебурашку, а вместе с ним — последние остатки науки, куль-
туры и цивилизованности. 

У кого получится - войдет в историю, даже если он рептилоид.

https://t.me/holmogortalks/27143
https://t.me/mig41/23716
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Что-то знаю / Павел Данилин
Когда Зеленского будут вешать, то в веревке не будет необходимо-

сти. Повесят его на его же лживом языке. Вполне возможно, что и вверх 
ногами на автозаправке. Такой длинный и лживый язычище надо еще 
поискать. 

Вчера Зеленский врал студентам. Встретившись с студентами Ки-
евского национального университета имени Тараса Шевченко, крова-
вый карлик, сурово глядя, на трясущиеся поджилки молоденьких па-
цанов, рассказал им, что проводящаяся сейчас на Уркаине стопицотая 
волна мобилизаций (это когда хватают на улице, бросают в автобус, а 
он тебя везет под Бахмут) – направлена на – внимание – СОЗДАНИЕ 
РЕЗЕРВА для восстановления сил после боевых действий. 

То есть не для того, чтобы дыры латать. Не для того, чтобы бросать в 
очередную мясорубку. Не для того, чтобы заполнять гробами все де-
ревенские кладбища. А для того, чтобы «бойцы отдохнуть могли, по-
тому что это сложно по разным причинам — и ранения, и психологи-
ческое состояние. Оно должно быть нормальным»… 

Как оно вам?
А вот и еще слова: «важнейший ресурс армии Украины — личный 

состав, который необходимо беречь. Люди не просто важны, а самые 
важные». 

Это говорит мразь, втянувшая Украину в войну. На руках которой 
кровь более чем 200 тысяч убитых украинцев и 300 тысяч искалечен-
ных инвалидов. 

В истории Украины было много кровавых мерзавцев и предателей. 
Но, пожалуй, Зеленского ни один из них не переплюнет. Никогда.

BRIEF
Евгений Пригожин заявил, что «Родина и народ» «в долгу» перед 

бывшими заключенными, воюющими на Украине в рядах ЧВК «Вагнер». 
«Теперь вы прошли полгода тяжелейшей войны, и ваши деды, и ваши 
прадеды, я думаю, в таких замесах не участвовали. Те, кто у нас был 
в Соледаре знают, что Сталинград отдыхает», — рассказал Пригожин, 
обращаясь к получившим помилованием зэкам-вагнеровцам.

Правый Григоров
Борис Гребенщиков заявил, что перепишет свой Русский альбом на 

мове. Платит и кается как Димитриев. Чтобы сделать укроальбом. По-
тому что все, кто хочет защитить русских – это фашисты.

Удивительный прогноз Стругацкого, что фашисты станут в новом 
мире антифашистами, сбылся. Но до ужаса. Буквально до ужаса. Сам 
Стругацкий назвал Россию будущим фашистским государством.

Русские признаны неполноценным народом, подлежащим как ев-
реи уничтожению, по причине того, что русские оккупировали поло-
вину мира и даже не могут иметь права на свою страну.

Но если почитать позднего Стругацкого, то конечно фашистами он 

https://t.me/ctotoznayu/2998
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видел Россию и русский народ.

Правый Григоров
Дмитрий Ольшанский написал мне, что Борис Гребенщиков не бу-

дет переписывать Русский альбом на мову. Что это фейк.
Хорошо, Дмитрий. Пусть пока так. Но логика развития событий за-

ставит БГ переписать Русский альбом на мову. Если мы до того не лик-
видируем украинское государство.

Vладислав Угольный
Мариупольское кладбище в Артёмовске названо так в честь тех, кого 

мы не убили в Мариуполе, но убьём в Артёмовске
Азов, правда, пытается пропетлять от боёв в Бахмуте. Но, я верю, 

им дадут именно этот участок фронта.

Дмитрий Конаныхин
Мало того, что истощается рядовой состав армии карателей, мало 

того, что чувствительно выбит офицерский состав ВСУ, но ещё быстрее 
под огнём русской артиллерии и воинства в огненной печи Артёмов-
ска и Бахмута буквально сгорают плевела украинства, сорное семя на-
ционализма, элита элит нацизма — украинские гуманитарии.

Мы все видим, как без разбору работает конвейер смерти Зелен-
ского — на улицах хватают каких-то совсем перекособоченных вуйков 
под истошные вопли поселянок. Вуйки, западеньцы, рагули прекрас-
но уже понимают, для чего их отправляют пушечным мясом на фронт 
— их задача сидеть на переднем крае, подобно привязанным на убой 
свинкам, и привлекать на себя огонь русской артиллерии и пехоты, 
пока спецназ, кровавые артиллеристы Западной Украины и прочая ка-
рательная элита Залужного из тыла организует  обстрелы со второй и 
третьей линии украинских порядков.

Поскольку украинское мотивированное офицерство в значительной 
степени уже отправилось на вечеринку к Бандере, на территории быв-
шей УССР началась кампания ускоренной выпечки офицеров из сер-
жантского состава. Поэтому откровенных хуторян, троечников, герба-
лайфщиков, секондхэндщиков, каких-то лучших из худших завлекают 
в офицерство под соусом «лучшего британского образования» — об-
учения в лагерях на территории бешеного королевства.

Но настоящий вой сейчас раздаётся  по гибнущим в Бахмутской ог-
ненной печи украинствующим гуманитариям — «Вагнеры» не оставля-
ют на семена тех, кто годами насаждал украинство, активничал, угро-
жал на бытовом уровне, запрещал русские имена, глумился над вете-
ранами, переписывал историю и школьные учебники. 

Украинский Твиттер орёт: «Мы теряем лучших, пока орки теряют худ-
ших»: гибнут украинствующие актёры, артисты, стендаперы, комики, 
программисты нацистских видеоигр и прочий гуманитариат нацизма.

По этим проклятиям очень заметно, что украинствующие вероот-
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ступники, провозгласившие Украину превыше всего, все эти хуторские 
набожные псевдохристиане мигом забыли, что первым в рай за Госпо-
дом пошёл раскаявшийся грешник.

Но тому есть страшное, гоголевское объяснение.
Псевдохристианство украинствующих язычников лучше всего про-

является в их похоронных песнях (украинцы обожают некромантию и 
культ смерти): так, посвящённую Назарию Яремчуку, песню Степана 
Гиги «В райском саду» («Яворина») поёт сейчас, без преувеличения, 
вся бывшая УССР, поёт взахлёб, слёзы льют и на кладбищах, и на по-
минках, и в ресторанах, ни секунды не задумываясь над чудовищны-
ми, страшными, безумными словами — ведь покойник сообщает жи-
вым, что «в жертвенном огне его сердце сгорит до пепла» (чистый язы-
ческий символ), что «душою своею он людей, как умел, причащал» (то 
есть?! Вместо крови и тела Христова?!), что больше всего любил Укра-
ину (не ближнего своего, не искреннего тебе, как учил Господь наш 
Иисус Христос, нет),  украинцы даже не замечают своего языческого 
селянского святотатства: «та найбiльш я любив Украïну...»

И поэтому нет ничего удивительного в том, что сельская бывшая УССР 
сплошь покрылась рунами, свастиками и зигами, — как были сельски-
ми полухристианами-полуязычниками, как были полусоветскими по-
лупетлюровцами-погромщиками, так и наскакали себе на полумайда-
нах полуЕвропу: оружие европейское, но смерть — от русских.

Захар Прилепин
Вечернее обращение Зеленского.
Кажется, всё-таки, он нервничает. 
Всерьёз вслух затирать, что Путин хочет Польшу захватить - это ой.

Байки из Спасской Башни
«Я не очень подробно знаком с историей Распутина, но насколько 

мне известно, важное качество Распутина - это то, что он останавли-
вал кровь юного царевича заговорами. Я, к сожалению, кровь не оста-
навливаю, я пускаю кровь врагам нашей Родины. И не заговорами, а 
только при непосредственном контакте с ними. Но смысл их сравне-
ний и бесконечных обсуждений моей скромной персоны абсолютно 
понятен. Когда дети нашкодят, они стараются обратить внимание папы 
всякими неожиданными выходками. Поэтому всё, что должны сейчас 
сделать британцы и американцы - прийти к папочке, попросить про-
щения и в дальнейшем вести себя нормально».

Евгений Пригожин, предприниматель

Политджойстик/Politjoystic 
С ЧВК «Вагнер» у меня только один вопрос: кто же это такой умный 

и рисковый, что предложил этот военный эксперимент, убедил выс-
шее руководство страны и продавил предоставление ЧВК  вооруже-
ний и свободы действий? И сработало же. Конечно, всё прикрыли ин-
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формационной кампанией о якобы разногласиях МО и ЧВК, что дало 
возможность отскочить в случае провала. Но, теперь и это покрывало 
сняли - Пригожин отказался от критики МО. А это означает, что экспе-
римент признан удачным и ЧВК открыли новые горизонты.

Логика Маркова
Евгений Пригожин угрожает всей элите России своим новым мето-

дом. Начинается с конкретного случая. В Свердловской области вла-
сти отказались организовать похороны с почестями для геройски по-
гибшего бойца Вагнера, потому что он ранее судим. 

В ответ Пригожин заявил, что Вагнер сделает все, чтобы выдернуть 
детей виновных на СВО. То есть посмотрят внимательно, кто из детей 
чиновников уклоняется от мобилизации. 

Это будет теперь мощнейшее универсальное оружие в руках При-
гожина против чиновников. Потому что многие из них патриоты толь-
ко на словах. После этих слов Пригожина тысячи чиновников будут его 
бояться и ненавидеть и трепетать.

Байки из Спасской Башни
«У меня имеется много секретов, которые так расстраивают Амери-

ку, у меня имеются свидетели, которые помнят, как сотрудники ЦРУ го-
товили Усаму Бен Ладена, привозили мешками деньги и оружие для 
ИГ в Сирии и других странах. Они готовили бандитов и террористов 
по всему миру для того, чтобы везде: в Европе, Африке, Азии, Южной 
Америке было неспокойно. Спокойно должно было быть только на 
острове голубой мечты под названием США. Большинство мировых 
держав старается не конфликтовать с Америкой. Те режимы, которые 
дают им отпор, обычно объявляются антидемократическими, затем 
преступными, а после террористическими. ЧВК «Вагнер» - это не стра-
на и не режим, это молодая необузданная сила, которой американцы 
так боятся. Они пытались уничтожить эту силу под Дейр-эз-Зором в 
2018 году, но она воспрянула духом и смотрит в глаза олицетворению 
мирового зла без страха».

Евгений Пригожин, предприниматель

Чёрный Прапор
Специальная Военная Операция стала причиной – физической, 

внешней причиной исхода бесов из призванной к выздоровлению Рос-
сии. То есть, СВО – материализация Божественного промысла. И понят-
но, что полный исход нечисти произойдёт ещё очень и очень нескоро: 
масштабы нашей страны колоссальны и статика нашего общества неи-
моверна, поэтому процесс очищения предстоит тягостный, мучитель-
ный, и неимоверно дорогой по жертвам. Ибо «шелудивая» болезнь 
страшно запущена, и какие же радикальные лекарства потребуются, 
чтобы наша Родина «выблевала вон эту пакость, которою её окорми-
ли». Ещё и многие из носителей бесовского легиона вовсе не согласны 
покидать своих насижено-тёплых мест в администрациях, министер-
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ствах, банках, вузах, НИИ, при федеральных и региональных, отрас-
левых и ведомственных бюджетах и псевдокультурных субсидийных 
кормушках. Пятая колонна одержимых либерализмом до последнего 
будет уверять себя в возможности перетерпеть, переждать специаль-
ную операцию, затаиться, пока «всё нормализуется» и можно будет 
вернуться в недавнее прошлое всеобщего западопоклонничества.

Василий Дворцов, заместитель председателя Правления – генераль-
ный директор Союза писателей России

Логика Маркова
Ходорковский и Каспаров выступили с большой программной 

статьёй в Foreign Affairs, где заявили о создании Российского Комитета 
Действий и рассказали о планах смены режима в России. Тем самым 
они подтвердили правоту Путина, что Запад стремится именно к госу-
дарственному перевороту и смене режима и установлению марионе-
точного режима в России.

АДЕКВАТ Z
«Гардиан» разразилась образцово истерической статьей с требо-

ванием к европам отбросить любую осторожность и вписываться по 
полной. Русские, верещит автор, пытают, насилуют и убивают напра-
во и налево, это звери в человеческом облике, это историческое зло 
фашизма, поэтому надо выгрести и отдать украм все, что есть, вклю-
чая танки и самолеты, и не бояться ни прямого вовлечения в войну, ни 
даже ядерного ответа. Потому что, много раз повторено в статье, ина-
че тотальный крах и невообразимая катастрофа для Запада в целом.

Самый большой интерес здесь представляет оценка перспектив 
инерционного сценария, которая в последние недели стала у против-
ника практически общим местом. Если все продолжит идти как идет, 
укров ждет неминуемый и необратимый коллапс. И даже сотня-дру-
гая танков, которую им могут наскрести, этот исход не отменит, а не-
много отсрочит, добавляют самые вменяемые.

Это в свою очередь означает, что коридор возможностей для Запа-
да сужается на глазах. Текущий уровень поддержки ведет к пораже-
нию, вопрос лишь во времени. А качественное ее увеличение не толь-
ко имеет жесткие физические пределы, но и качественно же повыша-
ет вероятность сваливания за черту, возврата из-за которой не будет. 
За черту, страх перед которой у западных элит никуда не девался, и 
именно поэтому ее приходится пытаться бодрить подобными истери-
ками.

Поэтому очень похоже, что моменту истины быть уже скоро. Ско-
рее всего, по итогам ближайшей же большой операции любой из сто-
рон. Когда военное поражение - формально укров, фактически Запа-
да - превратится из послезавтрашней вероятности в завтрашнюю не-
избежность, противнику придется принимать самое судьбоносное ре-
шение за всю войну.

Я не дам головы на отрез, что он поступит рационально. Но при-
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нять неразумное решение ему будет неизмеримо тяжелее, чем ка-
жется разгоняющей истерику прессе.

Со своей стороны мы продолжаем и продолжим показывать про-
тивнику все слагаемые цены и все грани последствий этого решения. 
Чтобы думалось лучше.

«Черный полковник» В.Алкснис
Возвращаясь к вопросу об ужесточившейся в последние недели 

агрессивной риторике представителей руководства РФ, которые гро-
зят «мочить в сортире» США и их союзников, ознакомьтесь с мнени-
ем по этому вопросу известного американского политолога Дмитрия 
Саймса.

На днях он заявил заявил о потере страха перед «красными» лини-
ями России в элитах США

Он подчеркнул, что элиты США готовы и дальше переступать крас-
ные линии России поскольку убедились, что никакой реакции на пе-
ресечение этих «красных линий» со стороны руководства РФ не по-
следует. 

<...>
Так что отсутствие политической воли и решимости идти до конца у 

нашего руководства нам очень дорого обойдется и ведет нас к пора-
жению.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Русские войска заняли Каменское в Запорожской области. Это стра-

тегически важный НП для наступления на Запорожье. Все города, вхо-
дящие в состав России, будут освобождены от неонацистов. Но нео-
нацистам будет не до этого, потому, что от них освободят ещё и те го-
рода, которые пока в состав России не вошли. В штурме Каменского 
активное участие принимал сводный батальон «Крым».

Vоенкор Котенок Z
Н.п. Каменское на Запорожском направлении освобожден и взят 

под контроль  ВС РФ.
Ряд комментаторов позволили себе высказаться в духе «ничего осо-

бенного, просто идет фронтальное наступление...». Оставим это на их 
совести и желании созерцать сейчас в тылу врага кинжальные удары 
и прорывы к Киеву в духе рейда на Славянск 2014-го.

Увы, сейчас так уже не выйдет, а жаль. Рассечь группировку ВСУ на 
Левобережье Днепра уже давно пора.

Тем, кто брюзжит, напомню, что каждый мнит себя стратегом, видя 
бой со стороны. Но успеху наших войск севернее Васильевки на бере-
гу Запорожского водохранилища стоит порадоваться — мы отодвигает 
фронт на этом направлении к Запорожью, что неплохо, загибая фронт 
и заставляя противника разворачиваться на юг западнее Донбасса. Не 
хочу сглазить, актуально закрепление на новых рубежах и лишение 

https://t.me/blackcolonel2020/698
https://t.me/zhivoff/7902
https://t.me/voenkorKotenok/44651


ОГЛАВЛЕНИЕ 688ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ЯНВАРЯ

противника инициативы. Задача — как минимум, сковать, поджимая 
его. 

И планы на глобальное контрнаступление укрорейха этой весной 
могут быть попраны и сорваны, несмотря на внушительную помощь, 
обещанную содомитами украинским расходникам.

АДЕКВАТ Z
В сводке Минобороны тем временем появилось Запорожское на-

правление. Никак пока не буду это комментировать, а просто зафик-
сирую факт.

Хотя нет, от одной ремарки не удержусь: освобожденными следует 
считать только те населенные пункты, об освобождении которых офи-
циально заявляется Минобороны. Очень многие каналы начиная при-
мерно с позавчера говорят об освобождении одного, другого и треть-
его как раз на этом направлении - но торопиться с этим не надо. Объ-
явят тогда, когда объявят, и только про то, что уже освобождено вне 
любых сомнений и дискуссий.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Реабилитация неонацизма
Культурная нацификация Украины, которую мы наблюдаем с 2019 

года, не является случайным или спонтанным явлением. И связана 
не только с ультраправыми радикалами. Неонацистская идеология в 
большей или меньшей степени распространена во всех европейских 
странах в качестве субкультуры.

Украинский неонацизм, который имеет выраженные ассоциации с 
Третьим рейхом - это не спонтанный процесс становления субкульту-
ры в культуру. Несколько лет назад слышал от вызывающих доверие 
источников информацию, что Германия хочет полностью реабилити-
ровать себя в Европе за гитлеровский рейх.

Немецкие неонацисты, за исключением самой верхушки Рейха не 
понесли никакого наказания. Получили новые должности в ФРГ и ГДР. 
В ГДР даже форму немцам менять не стали, просто лычки перешили. 
Наиболее одиозные нацисты скрылись в Южной Америки, где пре-
красно себя чувствовали все это время. Заметную долю нацистских 
преступников укрыли в США.

В руководстве нынешней Германии достаточно людей, чьи предки 
топтали петербургскую, московскую и смоленскую землю. Руковод-
ство Германии старается последовательно стереть из истории память 
о своих преступлениях, а сам неонацизм реабилитировать в глазах но-
вых поколений.

Идея именно в том, чтобы неонацистская идеология перестала быть 
«мировым пугалом» и преступной идеей. Украина, которая тесно свя-
зана с Германией и немецкими элитами - просто полигон для реаби-
литации нацистов. Именно по этому все страны «немецкого пояса» с 
таким остервенением сносят памятники советскому солдату и открыто 
исповедают неонацистские культурные практики, которые Запад про-
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сто не хочет замечать.
Не хочет и не будет, потому что Запад давно подыгрывает Герма-

нии в реабилитации нацизма, снимая фильмы про «хороших немец-
ких солдат» с которыми американцу не грех и побрататься.

Украинский неонацизм - это не спонтанное восстание ультрапра-
вой субкультуры, а часть большого плана Германии по реабилитации 
собственной истории, в рамках ее доминирующего положения в еди-
ной Европе. Радужный рейх.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Мы никогда впредь не должны позволить русской патриотике ска-

титься к неонацистской эстетике. Я 20 лет был часто в меньшинстве в 
этой теме, последовательно развивая русскую патриотическую мысль 
и символику, которую необходимо было увести как можно дальше от 
символов и эстетики неонацизма. 

Последние не принесли русскому движению ничего кроме статуса 
пугала, сроков, смертей и сломанных судеб. Подозреваю, что неона-
цистские течения среди пассионарной молодежи развивались умыш-
ленно.

Реку можно направить в русло, а можно к обрыву. Это многие годы 
и делали. На Украине доигрались так сильно, что породили настоящее 
чудище из расхристов и изгоев.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Мне тут пишут мои сладенькие зайки, что мол «Вагнер» и Мильча-

ков страшенные нацики, и чтобы я не забыл им про свои мысли рас-
сказать. Малыши мои, вы когда туда шли, я оттуда возвращался. 

Что до Мильчакова, то он красавчик. Воюет за Россию. Давеча дал 
хорошее интервью на передовой Сладкову, где признался, что русский 
националист и патриот России. Воюет за своё отечество, вместо с мно-
гими другими русскими людьми. А вот либералов на фронте вообще 
никто не видал.

Политджойстик/Politjoystic
Пообедал трижды. Не писал и не впустую. 
…
27 ЧВК будет в итоге в России. С учетом того, что на днях была сход-

ка воров в законе Украины с присутствием наших в качестве наблюда-
телей (а решали там не экс/территориальные вопросы) и инфой, что 
численный состав ЧВК «Вагнер» достигает 65 тысяч, то общая числен-
ность ДРГ пророссийских ЧВК на Украине и боевых соединений ЧВК 
на линии соприкосновения может достичь 200 - 300 к. 

… 
Говорил же, что парадигма изменилась. В белых перчатках драки 

не будет.
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МИГ России
Относительно слухов о том, что хотят директивно создать еще не-

сколько десятков (!) ЧВК.
Вспоминаются слова из басни И. Крылова : «а вы друзья, как ни са-

дитесь — все в «музыканты» не годитесь»

Захар Прилепин
Вопрос о немецких танках в мировой прессе муссируется так, слов-

но судьба планеты на кону.
Никакие танки Украину не спасут.
Но чем меньше у Киева будет танков, тем целее будет планета.

НЕЗЫГАРЬ
Сообщают о намерении провести полномасштабную ротацию пула 

политологов и политтехнологов. Инсайдеры утверждают: в радикаль-
но изменившихся политических и социально-экономических услови-
ях государством востребованы принципиально новые механизмы вы-
страивания коммуникаций и инструменты рейтингования.

В отрасли, отмечают источники, сложилась ситуация, в которой клю-
чевые акторы заметно «забронзовели», а также фактически заблоки-
ровали выход на рынок новых игроков. Кроме того, многие аналити-
ческие продукты выпускаются уже десятилетиями и не отвечают теку-
щим запросам.

Работа по прежним лекалам в условиях геополитического противо-
стояния, санкционного давления, снижения уровня жизни и на фоне 
риска роста протестных настроений в стране оказывается неэффек-
тивной. При этом сформировавшийся за годы политологический ко-
стяк, судя по всему, не способен предложить принципиально свежие 
и креативные решения.

<...>
В том случае, если ключевые игроки «из прошлого» не поймут сиг-

налов, то со стороны правоохранительных органов могут быть задей-
ствованы рычаги аудита расходования бюджетных средств. Сейчас 
речь идет о выборе сценария дальнейшего регулирования столь спец-
ифического рынка.

Говорит Долгов 18+
А кто ротировать политтехнологов собирается-то? Те, кто не в со-

стоянии был нарезать реальных задач политтехнологам нынешним? 
Обеспечить легитимизацию заранее известного результата, скажем, 
по губернаторским выборам - это что, задача со звёздочкой, что ли? 
Для этого нужно быть политтехнологом?

Да, забронзовели. Да, ничего не могут (даже выиграть выборы в 
условные Молдавии). Да, на подсосе у площади. И что? Так если пло-
щадь даёт пососать - пуркуа бы и не па?

https://t.me/mig41/23734
https://t.me/zakharprilepin/17655
https://t.me/russica2/50285
https://t.me/superdolgov/8997
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Калачев-пост
Бизнесмен Потанин заявил о наличии у России прививки 1917 года 

от конфискации активов.
Судя по тому, что Потанин решил углубиться в историю, в эффектив-

ности этой прививки он отнюдь не уверен.
Да и антипрививочников у нас хватает.

Олег Царёв
Я помню, что после первой Оранжевой Революции на Украине был 

уверен, что еще одна цветная революция нам не грозит. Получили при-
вивку. А вот оно как вышло. Оказывается, у многих людей память ко-
роткая, как у рыбки гуппи. После 2004 мы получили 2014, да такой, что 
загрустили о 2004. 

Ещё одна вещь. Дело в том, что термин «прививка» подразумевает, 
что национализация — это болезнь, которую должна предотвратить 
прививка. Но для господина Потанина может оказаться сюрпризом, 
что большая часть населения России болезнью считает то, что 34-лет-
ний выпускник МГИМО в 1995 году почти даром получил в собствен-
ность город-завод, который строили всем Советским Союзом — Но-
рильск-Никель. А национализацию считают хорошим лекарством от 
этой болезни. И, соотвественно, большинство россиян может расце-
нить опыт 1917 года как положительный и перейти от слов к действи-
ям.

Юрий Баранчик
А какие проблемы с частной собственностью? Почему ее нельзя 

отобрать? На Западе спокойно отбирают - достаточно вспомнить соб-
ственность наших олигархов и не только. Это первое. Второе - у тех за-
падных компаний, которые готовы были вести бизнес с Россией, тоже 
все готовились отобрать. Несмотря ни на какой «базовый принцип». 
И третье - они незаконно конфисковали наши государственные ЗВР и 
другие активы. Поэтому надо понимать одно - в условиях войны боль-
ше нет никаких «базовых принципов», кроме тех, что ведут к победе.

МАРДАН
Судя по всему, Потанин чувствует, что тучи над ним сгущаются и 

рискнул, аккуратно поиграть в политику, давая государству советы, как 
оно должно себя вести.

Зря. Ответ может быть очень неожиданным.

Старовойтов о политике
Раньше жрецы гадали по полету птиц, сейчас лучший прогноз дает 

наблюдение за поведением российских богачей. Участники списка 
Форбс лучше любых птиц и карт Таро предсказывают будущее. Поэто-
му экономическая эмиграция Усманова (как бы ее не старались зама-
скировать) - это самый верный знак перспектив отношений России с 

https://t.me/kalachevpost/7010
https://t.me/olegtsarov/4892
https://t.me/barantchik/8182
https://t.me/mardanaka/12891
https://t.me/sstarovoytov/460
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Западом. Если олигархи полетели на юг - значит нас ждёт долгая зима.

Стрелков Игорь Иванович
О ПРИОБРЕТЕННОМ НЕПОСИЛЬНЫМ ТРУДОМ БОГАТСТВЕ ДЕПУТА-

ТОВ И СЕНАТОРОВ
Декларации депутатов и сенаторов перестанут публиковать с этого 

года
 И правильно! И нечего! Пора отбрасывать уже все эти «демократи-

ческие штучки», навязанные нам в начале 90-х бывшими дорогими за-
падными партнёрами! - НАЧАЛЬНИК ДОЛЖЕН БЫТЬ БОГАТ И НЕПОД-
СУДЕН, НО СКРОМЕН. И раз депутаты и сенаторы никак не могут сами 
справиться с распирающим их желанием выставить напоказ своё не-
посильным трудом приобретённое богатство - то государство им зако-
нодательно в этом поможет. Опять-же, и для народной психики поль-
за - меньше будет среди рядового быдла зависти, злобы, ревности и 
расстройств...

Комиссар Исчезает
Беглый мызамирщик Плющев (веселый такой толстяк с бывшего 

«Эха») одобрительно репостит уж совсем ничтожного (и тоже бегло-
го) человека, который начинает свои речи так: 

«Наконец-то в Украину поедут немецкие танки».
Вот это - «наконец-то танки» - исходит, напомню, от знатных паци-

фистов, толстовцев и борцов за радугу в чистом небе. 
Я это к тому, что когда вам рассказывают, что Россия в 2022 году не-

достаточно побеждала - не забывайте, что именно в прошлом году у 
нас случилась главная невоенная победа за сто с лишним лет, со вре-
мен пломбированного вагона. 

Вагон уехал. Отсюда выгнали паразитов. 
Избавились от пропагандистов святой заграницы, которые быстро 

собрались, да и махнули домой.
Конечно, приятно и важно, что Бердянск или Мелитополь - это те-

перь Россия. 
Но ничуть не менее важно, что Ольга Романова, Сергей Медведев, 

Кац, Кох, Фейгин, Гозман, Шендерович и Мовчан - это теперь не Рос-
сия. И, думаю, никогда больше Россией не будут.

Я очень, очень надеюсь, что этот сектантский корабль уплыл навсег-
да.

На то, кстати, есть серьезные исторические причины - понятно, что 
Россия, если смотреть «с высоты птичьего полета», - это просто про-
межуточная станция для этих сектантов, а равно для их предков и по-
томков, в их большом многопоколенном пути с окраин Российской 
империи - в штабы управления коммунистической революцией, а от-
туда - в свои, родные (и заодно антирусские) национальные государ-
ства, прочь, в глобальный мир. 

И я был уверен, что они рано или поздно уедут, но не мог предста-

https://t.me/strelkovii/3784
https://t.me/komissarischezaet/290
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вить, что это случится так скоро и так легко.
Россия сдула их со стола.
Так что теперь остается только пожелать им, чтобы их дети скорее 

позабыли бы русский язык (плохой, имперский, колониальный, какой 
там еще русский язык), и каждый жил бы мирно там, где ему следует 
жить, а не пытался руководить Россией во имя чужих интересов.

Немецкие танки не приедут, Плющев.
Но даже если и приедут, мы как-нибудь справимся.
Ты, главное, больше не приезжай.

Умный еврей при губернаторе
В который уж раз думаю, в чем же разница между нами и ними? 

Почему, будучи людьми, вроде бы, одной русской кульутуры, мы ни-
как не можем договориться? И вот, вроде бы, получилось редуциро-
вать, упростить это главное противоречие до единственного критерия. 
До тестового задания: выберешь ответ «а» - их, выберешь ответ «z» - 
наш. Причем «их»  означает, что разговаривать решительно не о чем. 
Нет общего языка и общих тем нет. 

Нет, не про текущую войну речь. Точнее, про нее в последнюю оче-
редь, частный случай, не более. 

А речь про старинную и тоже редуцированную поговорку: «патрио-
тизм - последнее прибежище негодяя». 

Берешь человечка и просишь объяснить, что сие выражение значит. 
И вот если он - один из них, то начнет тебе цитировать Салтыко-

ва-Щедрина, к примеру. Про то, что стали налегать на патриотизм, ста-
ло быть проворовались. 

А если один из нас, то попытается сказать что-то такое, что лучше 
всех удалось Высоцкому: «а у лагерных ворот, что крест-накрест зако-
лочены, надпись: все ушли на фронт».

Для них патриотизм - маска и только маска. Ложь, небывальщина. 
Способ замазать пятна. Для нас - в самом деле последнее основание 
этики, без которого человека нет, не может он считаться человеком. 

Они считают, что их личное счастье, благополучие, безопасность - 
ценнее, чем государство. А мы считаем, что государство бесконечно 
ценнее любого из нас отдельно и всех нас вместе, даже лучших из нас. 
Даже гениев. Даже Салтыкова-Щедрина ценнее, да что там - даже Тол-
стого, Пушкина, Рахманинова ценнее государство Российское. Более 
высокой ценности вообще в мире сем нету. 

Эти вещи нельзя совместить. Если ты сам себе важнее государства 
- ни о чем не сможем договориться. И не о чем договариваться.

Сладков+
МОЙ ДРУГ, ВЫПУСКНИК АКАДЕМИИ ГЕНШТАБА, ПОСЛУЖИВШИЙ И 

ПОВОЕВАВШИЙ ОТ АФГАНИСТАНА ДО АРКТИКИ О  
О СТАТИСТИКЕ СВО: 
Аналитика упрямая вещь и цифры умеют говорить сами за себя. А 

https://t.me/governorsjew/6080
https://t.me/Sladkov_plus/7080
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теперь внимание: 
«372 сбитых самолета ВСУ - это уничтоженная воздушная армия, 

200 вертолетов - воздушная армия. 7537 танков и ББМ - две танковые 
армии и пять общевойсковых армий. 983 РСЗО - ударная армия. 401 
ЗРК - армия ПВО. 3841 орудие - четыре артиллерийских армии. 8066 
машин - восемь армий. Россия за год положила ДВАДЦАТЬ ТРИ армии 
противника! А это ЧЕТЫРЕ фронта! Ну или ЧЕТЫРЕ группы армий Вер-
махта. Или ВСЯ современная группировка НАТО в Европе. И без мил-
лионов собственных потерь ВС РФ. Результат даже превосходит вре-
мена ВОВ и все другие войны! Любое государство мира уже было бы 
повержено, правда без коллективной помощи Запада и их прихвост-
ней. 

Это, к слову, ответ говорунам и повод для противника и блока НАТО, 
конкретно который противостоит России и об эффективности и боевой 
мощи ВС РФ, ( без учета ядерной триады).

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Миф о непобедимой украинской армии. Так ли страшен черт?
Политолог Алексей Живов @zhivoff специально для канала «Соро-

ка-белобока» @soroka_belaya
После «холодного душа» начала специальной военной операции 

многие ключевые эксперты пересмотрели свое отношение к украин-
ской армии и западному оружию. Ранее бытовало мнение, что запад-
ное оружие не представляет серьезной угрозы, а украинской армии 
вовсе нет.

Результаты «на земле» заставили иначе взглянуть на поднятые во-
просы, и многие публицисты бросились в другую крайность. Каждый 
тактический успех ВСУ стали возносить до уровня «победы на Курской 
дуге». Мало того, российское общество стало реагировать на много-
численные вбросы со стороны ЦИПсО, плодя ничем не обоснованные 
страхи.

А что в реальности? Сколько «перемог» одержали ВСУ, а сколько 
мы им дорисовали сами?

В начале СВО было несколько ощутимых ударов по наступающим 
российским войскам, которые привели к существенным потерям в лю-
дях и технике. Прежде всего вспоминается Харьков. Очень тяжелыми 
боями закончилось освобождение Мариуполя. ВСУ смогли организо-
вать сопротивление под Киевом. И, пожалуй, все.

Отход российских войск от Киева и с севера Украины - это решение 
наших властей. На момент поступления команды спецназ работал уже 
в черте города. Изюмское наступление ВСУ деморализовало и обще-
ство, и армию, но причины были опять же внутрироссийские. Точно 
такие же наступления на Херсонщине захлебнулись, похоронив тыся-
чи всушников в херсонском черноземе. Отход с правого берега Дне-
пра - тоже политическое решение. Армия успешно справлялась с на-
ступлениями, хотя испытывала дефицит снабжения. 

Откуда же взялся миф о победоносной поступи ВСУ? Украинская 

https://t.me/zhivoff/7910
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армия действительно добилась определенных успехов, но точно не в 
наступательных действиях. Их конек - оборона, прежде всего город-
ская. Наша армия уперлась в нее на Донбассе. Города на востоке Укра-
ины были заблаговременно подготовлены к обороне «до последней 
целой стены».

Рейх в свое время молниеносно победил Францию, просто обойдя с 
тыла неприступную линию Мажино. Российской армии такой маневр, 
к сожалению, не удался, во многом из-за первичной недооценки ситу-
ации и упования на политическое разрешение вопроса. Думаю, если 
бы военная операция изначально планировалась без оглядки на по-
литические инструменты и неуместный гуманизм, у ВСУ не было бы 
шансов.

Большинство побед украинской армии является прямым следстви-
ем ошибок при планировании и осуществлении операции по освобо-
ждению Новороссии и Донбасса. Украина смогла навязать русской ар-
мии городские бои, к котором ни морально, ни технически наша ар-
мия не была готова. Все успехи ВСУ связаны исключительно с оборони-
тельной работой: применение артиллерии и гибкой обороны, а также 
вязкая драка в бетонных укрепрайонах. Мы столкнулись с достойным 
противником, но миф о силе и непобедимости украинской армии - за-
блуждение.

Заблуждение, которое разогнали при помощи морально неустой-
чивых российских медиа при активной поддержке украинских кана-
лов и спикеров. Депрессия общества после изюмско-херсонской пе-
регруппировки в какой-то момент достигла такого накала, что люди 
всерьез поверили в украинские планы атаковать Крым.

В сухом остатке Украина не смогла самостоятельно вернуть ни од-
ной своей области. И ее максимум - сдерживать меньшую по разме-
рам русскую армию ценой колоссальных потерь в живой силе и тех-
нике. Зеленский в 2021 году похвалился созданием сильной армии, 
но теперь это скорее не сильная, а мертвая армия.

Zаписки авантюриста
Своей реакцией на 2е мая украинская политическая нация подпи-

сала себе смертный приговор, не подлежащий обжалованию. Скажу 
честно, работа против Украины с января по 2 мая для меня была чем-
то вроде очередного проекта, типа вот мочим мы какого-то ЛОМа или 
майдановцев - какая разница. Убитые украинцы до этого момента не 
вызывали злорадства, а даже какую-то жалость. Ну а те, кто начал бы 
стебаться над Небесной сотней, в нашей тусовочке (которая почти вся 
была/есть на фронте since 2014) рисковали получить по физиономии. 
Погибли наши оппоненты (ещё не враги), идейные, такие же, как мы, 
погибли достойно и победили. Я вообще достаточно лояльно относил-
ся, просто работал против. А ментов я тоже не люблю, кроме отдель-
ных исключений из правил :) :) :). Где тут повод для смеха? 

Второе мая и реакция украинского социума на события 2 мая пока-
зала, что он недостоин существовать. И на «колорадские шашлыки» 
мы ещё тогда ответили шашлыками зеленопольскими, фантомасами 

https://t.me/BeregTime/6921
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дебальцевскими,  а сейчас ещё добавили многими занятными явле-
ниями, унесшими под сотню тысяч (а может и больше) жизней укра-
инцев, а заодно и моим вполне неплохим монологом на Лимоновских 
чтениях в Донецке. 

Вас не жалко. Вы уже умерли 2 мая 2014 года. А что завершит ваше 
посмертие, снаряд 152мм или клубок ТЯО - не суть важно. Ибо кровь 
их на вас и на детях ваших. 333.

Vладислав Угольный
Да всё просто: мы снесём всю Украину за один одесский дом.

https://t.me/zola_of_renovation/4145
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ЯНВАРЯ

BRIEF
Украинские СМИ утверждают, что замглавы офиса Зеленского Ки-

рилл Тимошенко написал заявление об увольнении.

МИГ России
Масштабная кадровая чистка на Украине, помимо Тимошенко, по-

дали в отставку главы Днепропетровской,Сумской, украинской части 
Запорожской и Херсонской областей

Логика Маркова
Зеленский уволил зама главы своей администрации Тимошенко и 

его команду, а это губернаторы ряда областей. Прежде всего приф-
ронтовых областей. Видимо, готовятся к наступлению армии России 
и назначают на посты губернаторов идейных фашистов, готовых сот-
нями расстреливать несчастных украинских жителей, которые хотят 
выжить в этой бессмысленной мясорубке во имя интересов западных 
хозяев Зеленского.

Димитриев
Там продолжается месяц длинных ножей. Уволен замглавы Офи-

са президента Кирилл Тимошенко и связанные с ним губернаторы. 
Утверждают, что его увольнение это требование Бернса, приезжавше-
го в Киев несколько дней назад. Но самые серьезные претензии к гла-
ве ОП Ермаку, но за него Зеленский сильно держится. Ермак когда-то 
очень нарывался. Например, неделю не принимал верительные гра-
моты нового посла США Бриджит Бринк. Он считается едва ли не ос-
новной креатурой британцев в стране. Тимошенко такой крыши не 
имел.

Логика Маркова
Ни один умный человек не думает, что с помощью увольнений Зе-

ленский борется с коррупцией. Коррупция сейчас на Украине это фор-
ма, с помощью которой диктатор Украины в лице США оплачивает 
политикам Украины предательство своей родины, когда они броса-
ют Украину в топку войны за интересы США. Да и сам Зеленский пре-
дельно коррумпирован и получает более миллиона долларов в день 
за то, что делает всё, что скажут и рискует многим.

Олег Царёв
Внутри страны идет обострение отношений между сторонниками 

Америки и Великобритании. Если посмотреть, кто озвучивал скандалы 
и кто сейчас ведет расследование, то вы увидите, что о фактах корруп-
ции говорят люди, связанные с Соросом. А расследование ведет НАБУ 
(Национальное антикоррупционное бюро Украины)  — орган, который 
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ориентирован на США. Удар направлен в первую очередь против руко-
водителя Офиса президента Андрея Ермака и его заместителя Кирил-
ла Тимошенко. Это люди, которые в окружении Зеленского пользуют-
ся поддержкой Великобритании. Если вы вспомните историю назна-
чения Андрея Ермака: куда он поехал, с кем встречался в первые дни 
после назначения — это Великобритания. То, что мы сейчас наблюда-
ем — это верхушка айсберга. Преследуют даже политтехнологов, ко-
торые работают на Лондон. Скандал с убийством Киреева — это тоже 
удар по команде Зеленского со стороны США.

Логика Маркова
Кадровая чистка Зеленского, считается, проведена по требованию 

США и людей Британии в администрации Зеленского. Говорят амери-
канцам надоела наглость британских кураторов и их агентов. Брита-
ния ресурсов вкладывает в Украину мало, а командовать хочет много. 
И воруют же британские агенты не британские деньги, а американ-
ские. Вот их и укоротили. Заодно и Зеленскому толстый намёк, что он 
должен слушать главного Большого Брата больше, чем наглого млад-
шего брата в лице Британии.

Readovka
В ближайшее время от Германии можно ожидать новостей по по-

воду поставок танков Leopard для ВСУ — представитель Госдепа США 
Нед Прайс

Анатолий Шарий
Похоже, танки будут. Не знаю, какие, но немецкие
Опять бы хотел подчеркнуть совершенно беспомощную внешнюю 

политику РФ. 
Прогнули Олафа, похоже. Целуем дуло

Роман Сапоньков
Слушайте, ну интрига прямо как в Доме -2. Ну конечно Германия по-

ставит танки. И вообще поставит всё, что ей скажут. А потом польские 
и немецкие солдаты опять будут погибать в чернозёмах Украины. Ну 
или гореть в атомной огне. А кого нет в этой схеме? Нет потерь амери-
канских граждан, только профит ВПК и нефтегаза. Немцы это понима-
ют и пытаются хоть немного подрыгаться.

Логика Маркова
США оказывается, не выдавали Зеленскому танки, потому что Зе-

ленский не хотел увольнять британских обнаглевших агентов типа Ти-
мошенко. После Рамштайна Зеленский понял, что придётся уволь-
нять. Если на место Тимошенко Зеленский назначит не британского а 
американского агента, то США объявят о передаче нескольких танков 
Абрамс, символически. Но главное, США дадут строгий приказ Герма-
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нии дать добро на передачу немецких танков Леопард разными стра-
нами Зеленскому.

Это из Киева так видится. В ближайшие дни проверим эту версию.

Байки из Спасской Башни
«Между странами Альянса продолжаются консультации о предо-

ставлении Украине танков. Задумайтесь над абсурдом происходяще-
го! Неужели для мира нужно больше оружия, больше разрушений, 
больше крови, больше человеческих смертей?! И никто из этих так на-
зываемых европейских «друзей» даже не задумывается о трагедии 
украинского народа! Им все равно сколько людей погибнет и что прак-
тически разрушено крупное государство, в котором до их «помощи» 
насчитывалось несколько десятков миллионов граждан!»

Николай Азаров, экс-премьер Украины

Образ будущего
Самый большой позор сегодня по отношению к жителям Донбасса, 

которые переселились в Россию - так называемые «фильтрационные 
мероприятия». Так называемые «беседы» с обладателями украинских 
паспортов. С пенсионерами, женщинами, теми самыми, кто голосо-
вал за Россию уже на двух референдумах. Проверки телефонов, лич-
ных фотографий, переписки, - не затесалась ли там «слава Украине» 
или что-то подобное. «А кто вас обстреливает», «а как вы относитесь 
к внешней политике России», «почему не замужем» и прочие вопро-
сы, которые скорее выдают в спрашивающих потомков вертухаев, а 
не тех братьев-россиян, у которых, по официальной версии, эти люди 
попросили защиту от украинского террора. Вместо защиты - дубли-
рование функций СБУ, только со стороны уже получивших санкции на 
внезаконные допросы людей с непонятным пристрастием. 

Это длится бесконечно. Люди не понимают, за что российское госу-
дарство настолько щепетильно к поиску врага.

Юрий Баранчик
Не думаю, что надо нагнетать на пустом  месте. Фильтрационные 

мероприятия, как бы не были они кому-то лично не приятны, первей-
шая задача государства. Каждый незапущенный дрон со взрывчат-
кой, каждый дошедший или долетевший до пункта назначения поезд 
или самолет, каждый несгоревший склад или торговый центр, это не 
просто некие материальные объекты, это жизни наших людей. Поэ-
тому придется потерпеть. Кому сейчас легко. К стандартной в услови-
ях, приближенных к боевым, к процедуре собеседования и проверки 
надо относиться также - штатно.

ЧАДАЕВ
Страх победы и надежда на поражение
Эта формула родилась в разговоре с Сергеем Переслегиным ещё 
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в декабре, когда мы проектировали семинар КЦПН по мышлению на 
войне. В понедельник я использовал её в эфире «Время покажет», а 
сейчас разверну, что имеется в виду. 

Характеризуя устройство российского общества, каким оно было все 
30 постсоветских лет, нельзя обойти вниманием одну важную деталь. 
Уровень интеграции в «глобальный мир» был одновременно и пока-
зателем высокого социального статуса в здешней пирамиде. Условно, 
самые «успешные» жили «там» практически всеми собой — счета, не-
движимость, семьи, обучение детей и т.д., а здесь была только «терри-
тория охоты». Средние выставляли напоказ свои фото из турпоездок 
— кто побогаче из Штатов и Европы, кто победнее из олл-инклюзивов 
в Турции и Тае, и хвастались удачным шоппингом и брендовым(либо 
квази-брендовым) шмотом на миланских и анатолийских распрода-
жах. И даже самые простые потихоньку разучивали синонимы успеш-
ной жизни — «евроремонт», «айфон», «макдональдс» и т.д. Отдель-
ные «разъёмы» были для стартаперов и айтишников — выход на гло-
бальные рынки (в т.ч.рынки инвестиций), для учёных — публикации 
по Скопусу, для политиков — заметность в мировых СМИ, для деяте-
лей культуры — награды и поощрения «там», и т.д.

То, что нынешняя ситуация есть не просто пограничная война, а кон-
фликт со всем глобальным Западом, ставит под вопрос всю архитекту-
ру такой пирамиды. И не представляет сомнений, что даже решитель-
ная военная победа над Украиной, будь она одержана, лишь усугубля-
ет ситуацию: всё, ради чего жили, на что ориентировались и подо что 
подстраивали жизненные стратегии, в этом случае наверняка превра-
тится (и так уже почти превратилось) в тыкву. 

Но есть ещё слабый, призрачный шанс, надежда хоть в каком-то 
виде вернуть всё как было: для этого нужно проиграть. Тогда Россию, 
конечно, накажут, но в основном ведь «режим» и так и не рискнувший 
сбросить его иго «народ»; а «нормальные люди», пусть даже откупив-
шись какой-то контрибуцией, опять получат возможность стремиться 
в тот сияющий мир, мечта о котором составляла смысл их жизни. И в 
этом смысле поражение «по очкам», без крушения всей системы, а 
просто фиксация неуспеха и отказ от претензий, пусть даже с потерей 
всех «новых территорий», включая Крым — почти идеальный сцена-
рий выхода из ситуации, главное — дотерпеть и дождаться, пока «эти 
деды» и «дебилы в погонах» всё наконец провалят. 

Такие настроения существуют и в бизнес-элите, и среди чиновни-
ков (особенно бенефициаров коррупционной ренты), и даже среди 
военных и «силовиков» (те же чиновники, только в погонах). Для них 
реальность до 24.02.22 была именно «нормой», а всё случившееся с 
того момента — личной катастрофой. И любые возможные военные 
успехи лишь усугубят её, сделают её необратимой. Именно поэтому 
— страх победы и надежда на поражение. 

На другой стороне — все те, кто принципиально НЕ считают этот ко-
лониальный порядок вещей нормальным и достойным состоянием 
нашего общества. Но их процент неуклонно падает по мере движения 
снизу вверх по этой самой пирамиде, что и неудивительно. И если го-
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ворить о рисках, то вот это и есть сегодня наш самый главный риск.

Vладислав Угольный
Очень часто у меня спрашивают про идеальное устройство украин-

ской территории после нашей победы. Я обычно игнорирую этот во-
прос, отвечая, мол все будет Россией, но на самом деле у меня куда 
более эзотерическое виденье.

Итак, 8 областей Новороссии присоединяются к России и там нор-
мальное правительство, нормальное государство.

Остальные же земли превращаются в Тёмные Края с невероятно 
ебанутымы, но абсолютно логичными режимами. Хохлы нация поли-
тизированная, они оценят. Итак:

1) Волынская и Ровенская область. Отдаются под управление Евге-
нию Пригожину. Две области вместе с остатками населения превраща-
ются в одно большое Молькино. Ветеранам Вагнера выдаются земля-
ные наделы и украинские дети на перевоспитание.

2) Львов, Тернополь и Франковск. Там объявляется монархия, про-
возглашается Королевство Галиции и Лодомерии. На трон сажается 
любой Габсбург при условии, что премьер-министром при нем станет 
Игорь Иванович Стрелков. Королевству передается вооружение НА-
ТОвского образца, оно создаёт армию и заявляет территориальные 
претензии на Польшу.

3) Закарпатье. Тут всё просто, братушки русины и братушки венгры 
живут как они хотят. Но есть одно но: экономика Закарпатья основы-
вается на контрабанде между ЕС и РФ, в частности в Европу отправля-
ют легендарные донбасские сигареты. Ну и прочий параллельный им-
порт.

4) Черновцы. Там очень красивая природа, поэтому туда мы поса-
дим экофашистов. Хохлы, словившие ПТРС от отключений света и при-
выкшие жить без него, смогут перебраться в Черновцы т.к. там элек-
тричества, канализации и прочей «цивилизации» не будет — природу 
беречь надо. Там мы создадим деструктивную секту аля Гринпис и бу-
дем вербовать ее адептов для продвижения русских интересов путем 
экотерроризма. 

5) Винница. Славянский этностейт, жесткий НСы под управлением 
праворадикального стримера Папича. Также туда депортируем Буль-
бу Престолов. Т.к. НСы работать не умеют, экономика будет строиться 
на легализации экспериментов над людьми. Будет кластер биологи-
ческого хайтека. Также сюда порноиндустрия и секс-туризм.

6) Хмельницкая область. Там есть АЭС, поэтому туда ссылаем всех 
прогрессивистов во главе с админами МИГа и Арестовичем. Они впо-
следствии своим большим мозгом создают идеологию или религию, 
основанную на творчестве братьев Стругацких. Возможно сможем при-
гласить Илона Маска.

7) Житомирская область. Дарим Лукашенко за хорошее поведение 
в качестве колонии.

8) Киев и область. После потери столичного статуса там обрушится 

https://t.me/zola_of_renovation/4149
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экономика т.к. ресурсы регионов Украины перестанут идти в Киев. Это 
будет что-то навроде Детройта со своей 7 милей. Поэтому мы воссоз-
даём там аналог Республики Фиуме и отдаём власть рэперам. Запре-
щается въезд Шамана в Киев.

9) Территория Киево-Печерской Лавры. Не подчиняется малорос-
сийским рэперам, анклав Новой Москвы, обсуждается проект строи-
тельства ветки метрополитена до нее.

10) Черкассы и Кировоград. Делим две эти области на три части и 
отдаём под управление ингушам, чеченцам и дагестанцем каждому 
свою. Туда депортируем тех хохлов, которые не вписались в концеп-
ции других регионов.

11) Чернигов. Древняя русская земля, передаётся в княжество Охла-
быстину. Какой проект там будет реализован зависит от князя, но ве-
роятнее всего там оживут произведения Сорокина. Это магистраль-
ный вариант. В таком случае в Чернигов можно будет депортировать 
всех российских либералов. Гойда.

12) Полтава. Регион на самом-то деле русский и люди там не самые 
плохие. Место славы русского оружия. А еще там есть газ и вкусные 
вареники. Поэтому Полтавская область прекращает быть территори-
ей, а становится ивент-агентством. Там гуляют корпоративы все рос-
сийские государственные корпорации.

13) Сумы. Территория вечной войны. Де-юре их возглавит Подоля-
ка, однако в Сумы мы депортируем всех, повторяю, всех телеграмме-
ров и гуманитарщиков. Они будет заинтересованы в продолжении во-
йны чтобы писать аналитику, рисовать стрелочки на карты, объявлять 
сборы и рекламировать финки НКВД.

Как-то так я вижу будущее Украины после войны. Приглашаю кол-
лег к дискуссии.

Чёрный Прапор
Известно, что инструктора, которые дрессируют американских мор-

пехов, заставляют их грязно кощунствовать над Библией. И совершать 
развратные действия над манекенами детей с тем, чтобы снять вся-
кие нравственные преграды, чтобы сделать из них роботов войны.

Протодиакон Владимир Василик

Байки из Спасской Башни
«Мы посылаем все больше сигналов, что некоторые красные линии 

были пересечены, но, возможно, самые красные из них еще не были 
пересечены».

Дмитрий Полянский, первый заместитель постпреда России при 
ООН

МАРДАН
Вот, так, мутно и точка. Что имел ввиду Полянский непонятно – ввод 

натовских сил на Украину? Передачу ей ядерного оружия для равно-
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весия? Насколько жирными и красными должны быть линии, которые 
Запад может перейти? Узнает ли он, что уже перешел все возможные 
линии? 

 Очень странная позиция, которая заставляет думать, что Запад оста-
новится в эскалации на Украине. Не остановится. И не будет обращать 
внимание на наши «самые красные линии». Заявление Полянского 
звучит как китайское «последнее трехсотое предупреждение» перед 
неминуемой угрозой. 

 России пора определиться – или мы постоянно рисуем новые крас-
ные линии, или перешагиваем через них, двигаясь к западным грани-
цам Украины. Ждать, что Запад остановится, бессмысленно.

Логика Маркова
Зеленский запретил всем чиновникам выезжать за пределы Украи-

ны. Это он сделал, чтобы предотвратить возможное массовое бегство 
чиновников за границу в случае успешного ожидаемого наступления 
армии России.

 Приказ Зеленского всем украинцам остаётся прежний, умереть за 
интересы США и Британии. Но администрирование этого суицидаль-
ного приказа ужесточается.

Объясняет Readovka
Чистки в офисе Зеленского, инициированные ЦРУ и Белым домом: 

что происходит на самом деле?
За год, прошедший с начала СВО, украинский олигархат практиче-

ски полностью потерял контроль над политической повесткой в стра-
не, равно как и какие-либо рычаги экономического и финансового вли-
яния на ситуацию. Об этом красноречиво говорит как и статистика в 
отношении, например, Коломойского и Ахметова, так и полное отсут-
ствие местных элит в медиапространстве. Фактически страна находит-
ся под внешним управлением США и Великобритании.

Мы уже неоднократно говорили, что Зеленский — это, во-первых, 
исключительно британский проект, а, во-вторых, «клоун с Банковой», 
лишь говорящая голова, а все управленческие функции осуществляет 
глава офиса Ермак. Он также является полностью пробританской фи-
гурой.

Британия в настоящее время погрузилась в череду политических 
кризисов. В это время США спит и видит, как стать главным куклово-
дом на Украине. Помимо сугубо прагматичных и финансовых интере-
сов, Вашингтон имеет и отличную от Лондона стратегию по незалеж-
ной. И то, что мы видим сейчас, является активной фазой британо-а-
мериканского передела в офисе Зеленского.

Первым «на выход» пошёл Кирилл Тимошенко, являющийся «де-
нежным мешком» президента 404. Судя по всему, директором ЦРУ во 
время недавнего визита был представлен обширный компромат по 
поводу вывода денег из программы «Большого строительства». Оче-
видно, что вслед за Тимошенко ушли и главы областей, где эти сред-
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ства «осваивались». Под прицелом ЦРУ и министр обороны Резников, 
компромат на которого уже слит в сеть. Все эти персоны так или иначе 
являются ставленниками Британии и будут заменяться на проамери-
канских агентов. Несомненно, череда отставок продолжится, и скоро 
мы увидим много громких заголовков по этому поводу. Главная цель 
Вашингтона — отставка Ермака. И, когда это произойдёт, Зеленский 
будет в полном окружении западных агентов.

Владлен Татарский
155-я бригада ТОФ и 7-й рейнджерский ОБТФ пошли вперёд на Угле-

дарском направлении. 
Сообщение с мест:
«На левом фланге (район Шайтановского леса) зашли в первую ли-

нию. Севернее Павловки и от Никольского зашли в дачи медленно 
двигаются

По перехвату у противника были большие потери, отходил на шах-
ту.

Сейчас противник пытается организовать оборону вводит в бой ре-
зервы».

Лично меня тревожит, что мы много месяцев пытаемся продавить 
в одном и том же месте, где враг нас готов встречать

Молимся за парней и ждём новостей.

Ꙃаставный
Безсонов сообщает о бегстве украинцев на Угледарском направле-

нии. Рывок наших воинов стал для врага полной неожиданностью. Мы 
долго ждали подобные новости и вот, судя по всему, дождались. Сла-
ва нашим бойцам и да поможет им Господь!

Александр Ходаковский
На Угледарским направлении активизация. Нашим войскам дан 

жёсткий приказ - на запад, - приказ исполняется. На ряде участков 
оборона противника продавлена, идёт борьба за охват Угледара. Опыт 
боёв учтён - брать в лоб населённый пункт командование целесоо-
бразности не видит. Накануне противник активизировал разведку, пы-
таясь получить полное представление о нашей подготовке, но ПВО от-
работала эффективно - есть сбитые беспилотники. Нельзя сказать, что 
они не ожидали нашего наступления, но сканирование эфира все рав-
но показало значительную растерянность и дезорганизацию в рядах 
противника. Правда, по мере нашего углубления сопротивление ста-
ло более организованным.

Vладислав Угольный
Егери опиздюливаются под Угледаром.
Егери это такая элитная лесная и болотная пехота, спецназ типа.
Сейчас егери сидят в панельном Угледаре посреди степи. Из лесов 
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— только посадки.
Когда егеря умрут, мы их должны похоронить где-то под Угледаром. 

И в сердце каждого дохлого хохла положить желудь.
Спустя много-много лет из их сердец прорастут дубы. Они впитают 

все украинские соки.
Красивые дубы будут.
Красивая дубрава.
А потом мы эти дубы спилим к чертям собачьим и переработаем 

древесину на бумагу. 
Туалетную.

Ꙃаставный
Украина предостерегает Минск от любых возможных дальнейших 

агрессивных планов. Со своей стороны подтверждаем отсутствие ка-
ких-либо агрессивных намерений в отношении Беларуси.

— спикер МИД Украины.
Это уже похоже на мольбу. Значит, неотвратимость близка.

Лев Вершинин
НЕБУНКЕРНЫЙ ДЕД
«Не знаю, зачем это украинцам. С одной стороны, просят нас, чтобы 

мы ни в коем случае не воевали с Украиной, чтобы наши войска туда 
не двигались. Пакт о ненападении предлагают заключить. А с другой 
стороны, готовят эту гремучую смесь и вооружают их. Польша, Литва 
вообще очумели. Зачем это им надо? Не понятно. Поэтому мы вынуж-
дены жестко реагировать...»

На мой взгляд, заслуживает пояснения. Действительно, киевский 
фюрерок предложил Батьке заключить некий «пакт о ненападении». 
Об этом уже все знают. Менее известно, что в качестве гарантий со 
своей стороны фюрерок предлагает личную подпись плюс (если мало) 
международные гарантии, а со стороны Белоруссии хотел бы видеть 
вывод группировки ВС РФ с вывозом завезенного железа.

Естественно, Батька отказал.  Что логично. Разговаривать с инстру-
ментом (даже не объектом) политики  ни один серьезный политик не 
станет, как не станет (в такой ситуации) говорить и с его владельца-
ми, потому что уже всем известно, что они, дав гарантии, или забудут 
о них (как забыли о гарантиях, данных Януковичу), или вообще потом 
(как Меркель и Олланд) скажут, что просто хотели выиграть время.

Больше того. Это не афишируется, но и совершенно не тайна, что 
это предложение изначально не было публичным. Оно пришло по за-
крытым каналам, и Киев не рассчитывал на то, что оно станет извест-
ным широкому кругу, - но Батька рано утром, на совещании огласил 
факт, после чего фюрерку пришлось срочно объявлять, что ничего се-
кретного в предложении насчет такого «пакта» нет.

И еще более того. Это уже инсайд, - но считайте его фантазией, - 
по тем же закрытым каналам Киеву дали понять, что общение вооб-
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ще возможно, если Киев выдаст Минску ряд лиц, разыскиваемых или 
уже заочно осужденных судом РБ за терроризм. Такой односторон-
ний жест доброй воли, сказали в Минске, может создать благоприят-
ный фон для переговоров. И на той стороне поняли. Тема закрыта,

а в РБ расконсервируют технику, бережно хранившуюся где нужно 
много лет, и очень интересное железо, находящееся в распоряжении 
Минска, никуда не поедет, ибо к тому факту, что оно в руках Батьки, 
западные лидеры относятся очень опасливо. И думаю, многие обра-
тили внимание, что главная «мессага» Александра Григорьевича адре-
сована не Киеву, который не в счет, но Варшаве и Вильне...

Олег Царёв
Зеленский не признал Лукашенко президентом Белоруссии, при-

знал президентом Тихановскую. Вот и заключал бы Зеленский пакт 
о ненападении между Украиной и Белоруссией с Тихановской. А нет. 
Просит Лукашенко.

Владлен Татарский
На Украине старательно и полным ходом вытаскивают древние ар-

хетипы женщин-богинь, которым приносили в жертву детей.
Именно человеческие жертвоприношения и сексуальная распущен-

ность (тоже визитная карточка современной Уркаины) стали причиной 
истребления семи нечистивых народов, населявших когда-то террито-
рию Израиля.

Украинцы сами выбирают свою судьбу - не будем им мешать.

Логика Маркова
Никита Сергеевич Михалков, гениальный русский режиссёр и ак-

тёр, любимец миллионов, выздоровел и выписан из больницы. Бесо-
гон ТВ, его публицистическая программа, стала последние годы одной 
из главных программ тв России. Представители глобалистских элит не-
навидят Никиту Михалкова, боятся его, но не могут остановить всесо-
крушающий поток его публицистики по критике глобализма.

МИГ России
«Пригожина пора ликвидировать» — Пригожин
«Да, я в курсе, пресс-служба мне об этом сообщила. Это очень хо-

рошая мысль. Согласен, что Пригожина пора ликвидировать. В слу-
чае, если ко мне обратятся, я, безусловно, окажу содействие» — ответ 
на вопрос о якобы обсуждавшимся убийстве бизнесмена на встрече 
Зеленского и главы ЦРУ Бернса, о закрытой части которой почему-то 
знает Владимир Рогов

Николай Стариков
Сейчас со стороны окололиберальной общественности много жа-

лоб на то, что, мол, «закручивают гайки». 

https://t.me/olegtsarov/4913
https://t.me/vladlentatarsky/18819
https://t.me/logikamarkova/5083
https://t.me/mig41/23757
https://t.me/nstarikovru/34818


ОГЛАВЛЕНИЕ 707ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ЯНВАРЯ

С одной стороны такая тенденция есть, и она соответствует тому по-
ложению, в котором находится наша страна.

С другой стороны хочется сказать, что есть такие сферы, в которых к 
«закручиванию гаек» ещё никто не приступал. При том, что они давно 
уже должны быть «закручены». 

О чём идёт речь?
Например, сейчас на территории Украины формируются нелегитим-

ные органы якобы российской власти, которые ни для чего иного, кро-
ме как для захвата власти, не могут быть предназначены. А это уже тя-
желейшие статьи уголовного кодекса любой страны – узурпация вла-
сти, заговор с целью захвата власти и т.д. и т.п. Что называется,  статьи 
с тяжелейшими сроками и даже расстрельные.

Герман Садулаев
Для тех, кому сложно читать длинные тексты, вкратце повторю глав-

ную мысль моей последней заметки. 
Вопрос для НАТО стоит не в том, давать или не давать Украине тан-

ки. Вопрос стоит в том, дать ли танки Украине весной или летом са-
мим приехать на своих танках на войну с Россией?

Ни больше, ни меньше.
Вот так надо понимать все их метания.

Раньше всех. Ну почти.
Шольц принял решение отправить Киеву танки Leopard 2A6, пишет 

Spiegel.
По информации издания, речь идёт о целой роте танков модели 

2A6, которые находятся на вооружении бундесвера.

Readovka
Евросоюз добился всего — Шольц принял решение отправить Кие-

ву танки Leopard 2A6  
По сообщению издания Spiegel, Германия прогнулась под осудив-

шее ее большинство европейских стран и приняла окончательное ре-
шение о поставке 14 танков Leopard 2A6 на Украину. Также западные 
СМИ пишут, что уже в ближайшие дни Берлин «даст добро» Польше 
на передачу Украине танков Leopard 2.

Кроме того, замгоссекретаря США уже заявила, что находится в ожи-
дании немецкого решения по вопросу о поставках вооружения на Укра-
ину, что демонстрирует степень коллективного давления на Берлин. К 
слову, продавливание Германии и навязывание ей единственно пра-
вильного для США выбора было лишь вопросом времени, но с приня-
тием невыгодного для себя решения Берлин официально продемон-
стрировал отсутствие суверенитета.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Хохол это звучит мерзко, унизительно и по рабски. Самое смешное, 
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что эти идиоты считают что им передают какое-то супер оружие.
Ну и самое главное. Либо экипажи на эти танки уже обучаются (или 

прошли обучение) в Германии, либо скоро мы снова увидим Гансов, 
едущих на Восток на танках с крестами.

СВО говорите?

Байки из Спасской Башни
«Поможет ли это Зеленскому? Его подпевалы ранее уже молились 

то на джавелины, то на хаймарсы. Их поставки Украине не заставили 
Россию прекратить спецоперацию, а большая часть из этих вооруже-
ний уже была уничтожена в честном бою. Леопардов постигнет та же 
участь. Про законные цели не буду даже напоминать. Историю никто 
не учит. Немецкие танки уже когда-то были на русской земле. В рус-
скую землю и ушли».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

историк-алкоголик
Проблема с нежеланием отправлять любую европейскую военную 

технику на Украину имеет ровно одну причину: никто не знает её ре-
альный военный потенциал.

Абсолютное большинство модификаций, требуемых ВСУ, если и на-
чали разрабатывать в 80-е, то закончили в 90-е, а модернизировали 
уже в «нулевые». То есть тогда, когда никаких военных столкновений 
с индустриальными державами не предполагалось. И делать их могли 
как угодно, в том числе по принципу «Вы хотите брутальный и доро-
гой танчик, который никогда не будет воевать, зато откроет возмож-
ности для попила бюджета? Сделаем!»

 В этом и смысл задержки с Леопардами: никто до конца не знает, 
насколько эта техника надежна и эффективна в условиях полноценной 
войны. Может это просто красиво горючая учебная мишень, а не танк.

А если это так, то немцы тупо потеряют миллиарды денег на зака-
зах и сервисе.

Джига на могиле
Продукт их коррупционного попила
 vs 
Наши потрясающие Т-62 с консервации

МАРДАН
Шольц согласился дать Киеву танки. Другого исхода быть просто не 

могло. Оккупированная страна не принимает самостоятельных воен-
но-политических решений.

Оркестром дирижирует Вашингтон, а в его интересах выставить Гер-
манию на линию огня. Разрушить ее экономический потенциал и унич-
тожить остатки армии.  

https://t.me/kremlin_bashnya/36807
https://t.me/istrkalkglk/3981
https://t.me/dancingrussians/1067
https://t.me/mardanaka/12919
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У Германии выбора - нет. И у России тоже выбора - нет.
Либо - начать воевать настоящим образом; либо надеяться, что с 

нами обойдутся милостиво, как Германией (Хотя, это вряд ли. Време-
на не те).

Воевать - это не только мобилизация, военный бюджет, законы во-
енного времени, кадровые решения и прочее. Это принципиально 
иные реакции государства.

После объявления Германией решения об отгрузке танков, немец-
кий посол должен быть немедленно выслан из страны, посольство за-
крыто, а все немецкие активы- заморожены. То же самое должно быть 
сделано в отношении всех стран, поставляющих Киеву тяжелые воо-
ружения.

Вот это базовые реакции живого государственного организма. 
Но, в принципе, можно и дальше поручить Полянскому или кому-ни-

будь еще из МИДа поговорить про красные линии и про готовность 
России к переговорам.

Ничем хорошим это не закончится.

popovrtr
Британия поставит Украине 14 танков, Германия - 88. 
Не совпадение. Не ошибка. Так и задумано.

МИГ России
Politico пишет, что США могут пе-

редать Украине 30 «Абрамсов».
Германия — 100 «Леопардов»

Умный еврей при губернаторе
Ну вот, самый актуальный плакат 

для этих дней. Леопарды будут го-
реть. На Украине.

Простая история, на самом деле. 
Немецкие танки на Украине. Ника-
ких иллюзий. Никаких недомолвок. 
Это гитлеровцы. Это нацисты. Это 
объединенная Европа решила убить 
Россию. В который раз, спасибо, го-
сподин Боррель, напомнили. Мы 
тоже не забывали.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Слушайте, что - то мне подозрительно не нравится эта истерия во-

круг передачи танков хохлам. Ну передали, ну и что? HIMARS гораздо 
серьёзнее угроза если что. Что-то мне подсказывает, что это разгоня-
ют для того, чтобы замылить тему с коррупцией на украине, скандал 
разгорается нешуточный. Волна отставок, бегство высокопоставлен-

https://t.me/vladivostok1978/12176
https://t.me/mig41/23774
https://t.me/governorsjew/6099
https://t.me/notes_veterans/7636
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ных чиновников из украины, коррупционные расследования - вот от 
чего судя по всему отвлекают внимание Мирового собщества этими 
несчастными танками от НАТО.

Не ведитесь.

Пинта разума
Что будет дальше - довольно легко предугадать. После танков после-

дуют боевые вертолёты и самолёты, а затем на фронте будет всё вре-
мя увеличиваться количество западных ЧВК и военнослужащих стран 
НАТО в формате «отпускников». Финальная точка - ввод войск альян-
са на Украину. 

Как остановить раскручивающийся маятник военной эскалации? 
Резко поднять ставки и создать в ответ запредельные риски для ли-
дера Запада - Соединённых Штатов. Сделать это можно двумя ради-
кальными способами: реальной угрозой применения ядерного ору-
жия (здесь у России есть кратковременное преимущество из-за при-
нятия на вооружение гиперзвуковых носителей) или уничтожением 
американской спутниковой группировки. 

Второй способ пока оставим в покое. Что же касается угрозы приме-
нения ядерного оружия, то её не обязательно сразу воплощать в ре-
альность. На первом этапе достаточно продемонстрировать серьёз-
ность намерений. 

Например, провести масштабные ядерные учения в воздухе и под 
водой. Если не подействует, можно провести демонстрационный ядер-
ный удар зарядом малой мощности в нейтральных водах (тем более, 
что такие планы были у НАТО во время Берлинского кризиса 1961 года). 

Дальше можно перейти к передаче тактических ядерных боезаря-
дов в войска, в том числе и в распоряжение союзной группировки, 
действующей в Белоруссии. И к публикации политического заявления 
о том, что по войскам стран НАТО, пересекающим украинскую грани-
цу,  может быть нанесён ядерный удар.

Надо понимать, что ядерное оружие может быть не только дуби-
ной, но и скальпелем, позволяющим создавать угрозы постепенно. И 
действенным инструментом снижения уровня эскалации любого кон-
фликта, развитие которого принимает для ядерной державы сложный 
оборот. 

Вообще же, главная функция ядерного оружия - это сдерживание. 
Но для того, чтобы оно работало, необходимо убедить оппонента в 
неминуемости его применения в случае перехода им определённых 
границ. Если этого не сделать, то ядерное оружие превращается в не-
нужную, дорогую и в целом бесполезную вещь.

Царьград ТВ
Русский военный корабль, фрегат  «Адмирал Горшков», вооружен-

ный «неудержимыми» гиперзвуковыми ракетами «Цикрон», направ-
ляется к побережью США, «демонстрируя силу», пишет британское 
издание The Sun, ссылаясь на отчеты радиолокационного мониторин-

https://t.me/pintofmind/2949
https://t.me/tsargradtv/34889
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га.
Это первый рейс корабля, который сейчас находится под присталь-

ным вниманием военно-морских сил НАТО. Судя по карте, фрегат по-
дошел к Бермудским островам в Атлантическом океане. До террито-
рии США осталось всего 1000 километров. Всего!  И это как раз то са-
мое расстояние, на которое может долететь «Цикрон».

Как там в описании к последней игре-симуляции, столь любимой 
американскими военными, говорилось?  «300 ядерных ракет направ-
ляется с рёвом в вашу сторону»? Ну, ладно, тут только одна может 
полететь. Делать-то что будете? Может, решите пока задачку: через 
сколько секунд ракета, летящая со скоростью 9 тысяч километров в 
час, долетит до американского побережья?

Вы пока считайте, а мы на часы «Судного дня» посмотрим. Гово-
рят, у них опять «стрелки» подвели? Точно: теперь они показывают 
23:58:30. То есть до часа «икс» они оставили миру только 90 секунд? 
Это намного меньше, чем во время Карибского кризиса..

Ну, что, поиграем в виртуальную атаку, американцы? Осталось пол-
торы минуты! Мы-то, конечно, сразу в рай....

РИА Новости
Медведев РИА Новости на вопрос, как сдвинуть назад с 90-секунд-

ной отметки часы «Судного дня»:
«Пусть часовщики Байден и Шольц остановят тиканье атомных ча-

сов на некоторое время. Для этого им нужно понять, что их украин-
ская стрелка давно заржавела»

ТАСС
Информация CNN о возможности еще одной волны мобилизации в 

России недостоверна. Об этом нашему агентству заявил Дмитрий Пе-
сков, комментируя утверждения американской телекомпании о том, 
что Владимир Путин якобы рассматривает возможность мобилизации 
еще 200 тыс. человек.

На вопрос, является ли этот материал CNN настолько же недосто-
верным, как и появлявшиеся ранее слухи в соцсетях на эту тему, пред-
ставитель Кремля ответил утвердительно.

Образ будущего
Ну а Песков в своем репертуаре, продолжает отрицать первую мо-

билизацию, которая на этот раз вторая. Он говорил полгода назад ров-
но то же самое. Что было осенью, все помним.

Лев Вершинин
КОРОТКО О КРАСНОМ
Ептыть. Сегодня какой-то, сцуко, дипломатический день. Сперва г-н 

Полянский, зам. главы делегации РФ в ООН, сообщил, что враг пере-
шел много «красных линий», но «самые красные» еще все-таки не пе-

https://t.me/rian_ru/192125
https://t.me/tass_agency/177932
https://t.me/obrazbuduschego2/12662
https://t.me/putnik1lv/2331
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решел, потом, сообразив, что вякнул чевой-то не тово, пояснил, что 
красное это красное, но некоторое красное все же краснее, и его еще 
не перешагнули, - и вдруг: лично г-н Лавров, глава и гордость россий-
ской дипломатии, вносит окончательную ясность: «США, да и англи-
чане тоже, переходят все красные линии». То есть, поскольку министр 
по статусу главнее, умнее и полномочнее заместителя своего заме-
стителя, вывод очевиден: г-н Полянский неправ, никаких еще не пе-
решагнутых врагом «красных линий» нет, ибо перейдены все. И по-
скольку все красные линии врагом перейдены, а Кремль и ныне там, - 
не считая чисто показушного похода «Горшкова» с «Цирконами», - вы-
воды напрашиваются, как сказал бы дипломат, огорчительные...

Димитриев
У меня не русофобия, у меня долбоебофобия. И она мне мешала 

жить и на Украине, и тут. Запрещаю себе подстраиваться под кого-то 
бы то ни было и не собираюсь подбирать слова, чтоб не задевать вашу 
иллюзорную картину мира. В которой русские ведут борьбу за что-то 
там и против чего-то. А на самом деле русских в общем и не спраши-
вали. Более того, русских и не существует. В культурном смысле суще-
ствует, а в политическом нет. И решения принимают не русские. Про-
сто потом разрешают придумать что-то самим. Как в анекдоте: «при-
думай что-нибудь сама, ты же умная»

Политджойстик/Politjoystic
Киев хочет танки, много танков. Киев хочет самолеты F16. Киев хо-

чет ПВО. Киев хочет ракеты, которые бы долетали до Москвы и Екате-
ринбурга. Киев хочет, требует и надо признать, что теперь Запад ока-
зался в серьезной зависимости от него и его побед. Если Киев проигра-
ет, то все, кто накачивал оружием Украину, все, кто выделял огромные 
средства, закрывал глаза на военные преступления режима и корруп-
цию команды  Зеленского окажутся на обочине своих внутренних по-
литических процессов. С них за всё спросят в их странах их оппонен-
ты и население. Цена поражения Киева - это крах нынешнего запад-
ного политического истеблишмента. А значит? Им западники в итоге 
передадут всё, что просят, чтобы самим остаться у власти. Есть техни-
ческие сложности с применением этих видов вооружений, есть вре-
менные проблемы с производством и поставками, но если режим Зе-
ленского продержится еще год, то эти танки, самолеты и тд окажутся 
в руках военных ВСУ. 

...
То есть, у нас не так много времени и инерционный сценарий для 

нас уже неприемлем.

https://t.me/russ_orientalist/13331
https://t.me/politjoystic/30754
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ЯНВАРЯ

BRIEF
Во Всероссийском музее декоративного искусства изъяли с выставки 

работу петербургского художника, лидера творческой группы «Мить-
ки» Дмитрия Шагина, сообщает  «Фонтанка».

Организаторы выставки усмотрели в картине Шагина под названи-
ем «День тельняшки» «неуместный политический контекст». На кар-
тине персонажи держат транспарант, на котором написано: «Мить-
ки никого не хотят победить». При этом данная фраза была придума-
на творческим объединением «Митьки» еще в 80-ых годах прошлого 
века, а картина «День тельняшки» с СВО на Украине абсолютно никак 
не связана.

Лев Вершинин
МИД МОЖЕТ ЗАМОЛЧАТЬ
«Рассуждения о красных линиях остались в прошлом. США недвус-

мысленно заявили о стремлении нанести России стратегическое по-
ражение. Не замечать реальность невозможно»

Я категорически не в восторге от российского МИД. За двадцать лет 
ведомство г-на Лаврова и его предшественников, филигранно раздувая 
мыльные пузыри, в реале просрало всё влияние России, какое только 
могло просрать, от Балкан через Южный Кавказ до Центральной Азии, 
по факту завершив начатое недоброй памяти Козыревым, хотя, если 
тот был откровенным агентом ЦРУ, то эти, возможно, доделывали его 
дело чисто по глупой надутости и озабоченности личным интересом. 
Однако глобальные заявления такого уровня -  масштаб не МИД, а 
инстанций, откуда в МИД спускаются установки, и можно предполо-
жить, что в снуло-величавых зданиях на Красной и Старой площадях, 
оценив, как шустро, хором перестала упираться насчет танков Европа, 
включая Швейцарию, - а Нидерланды даже авиацию украм отслюни-
ли, - и выяснив, что и «Абрамсы» приедут, уразумели наконец, что си-
туация вышла из понятной им колеи. То есть, что Запад намерен до-
бивать, а пощады ждать не получится,  и о том же говорит внезапно 
появившаяся «по итогам Давоса» статья на как бы «англоязычном» (в 
РФ любят ссылаться на как бы заграничное), но, на деле, вполне рос-
сийском сайте, отражающем видения различных ситуаций «элитой» 
российских силовых структур. Перевод статьи здесь, а суть: «Москва 
наконец приняла правила игры, навязанные Западом, и дает ясно по-
нять, что со своей стороны больше не видит путей мирного урегули-
рования конфликта со странами НАТО и готова вступить в полномас-
штабную войну».

Таким образом, - притом, что нацеленность большей части россий-
ских «элит» на поражение г-ном Чадаевым очерчена верно, - некото-
рая часть этих «элит», возможно, и меньшинство, зато на самом выс-
шем уровне, осознало, наконец, что конкретно им в случае проигры-
ша светит только гибель, а то и что-то похуже, решила драться. Не че-

https://t.me/rusbrief/86923
https://t.me/putnik1lv/2338
https://tass.ru/politika/16877069
https://telegra.ph/Vse-maski-sbrosheny-01-24
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сти (какая там честь!) ради, но хотя бы собственного спасения для.  
Раз уж Запад не настроен на договорняк, - а Запад на договорняк не 
настроен, и г-н Баширов, единственный, пожалуй, из официозных экс-
пертов, которому я время от времени склонен доверять, совершенно 
прав, объясняя, что «Запад оказался в зависимости от Киева (...) Цена 
поражения Киева - это крах нынешнего западного политического ис-
теблишмента», - причем всего сразу, - а свою власть, свои преферен-
ции, свое влияние этот  истеблишмент, зашедший слишком далеко,  
просто так не отдаст. Ну и...

Дальнейшее можно не объяснять, все как на ладошке, уже никто 
ничего не скрывает. Запад готовит наступление на юг, в марте, макси-
мум, в апреле, - и плюньте в экран телевизора, вешающего вам на уши 
лапшу типа «все эти танки-ракеты фигня, мы их шапками закидаем». 
Будет очень сильный удар очень тяжелым кастетом. С дальнейшим 
добиванием в случае успеха, и обрушением российской «пирамиды 
власти». Но, с другой стороны, отражение этого удара (а еще лучше, 
предотвращение его), учитывая, какие силы собраны и полную невоз-
можность создать такой же «кулак» быстро, будет означать возмож-
ность говорить с Западом языком реальной силы, - и Москва тоже го-
товится ударить очень сильно, кастетом не легче вражеского. Вполне 
реально готовится, уж поверьте, - это факт. И в такой обстановке оста-
ется только ждать исхода. Полностью сознавая, мягко говоря, невысо-
кое качество московского руководства и российского генералитета, но 
все же надеясь на то, что в ситуации, когда угроза нависла не только 
над самим человеком, которого, пока он при должности, ругать нель-
зя, но и над большей частью его свиты, разбор полетов проведен и 
выводы сделаны. Уверенности в этом, конечно, нет и быть не может, 
но шанс есть. Более того, при таком раскладе лично я не стал бы на-
прочь исключать вероятности применения (если события пойдут не-
удачно) «последнего довода» по кому-то из сателлитов, ибо реализа-
ция такого ва-банка способна слегка охладить нервозность свихнув-
шегося Дяди Сэма.

В общем, приближается большая бойня, по итогам которой или РФ 
рухнет, или Штаты подуспокоятся, ограничившись тем, что уже выигра-
ли (а выиграли они прим. 50% от максимума). Нам же остается только 
ждать, - благо ждать  уже не так долго, - а напоследок еще раз повто-
рю: плюньте в экран телевизору...

Царьград ТВ
Возможная поставка американских танков Abrams на Украину явля-

ется «вопиющей провокацией»
Об этом заявил российский посол в Вашингтоне Анатолий Антонов. 
По словам дипломата, российские военные уничтожат поставлен-

ные танки.
«Нет никаких сомнений, что в случае принятия решения о переда-

че Киеву M1 Abrams, американские танки будут уничтожены нашими 
военными», — сказал Антонов.

https://t.me/tsargradtv/34905
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Также он добавил, что мировое сообщество должно понять, что США 
являются настоящим агрессором в украинском конфликте.

Ꙃаставный
Немчура официально подтвердила, что отправит на Украину 14 тан-

ков «Леопард-2» и разрешает остальным странам их реэкспорт.
Русские снова будут подбивать немецкие танки в полях Украины. 

Русские снова, как и восемьдесят лет назад, будут добивать нацистов. 
И я верю в то, что рано или поздно, но русские снова войдут в Берлин. 

А пока рекомендую нашим бойцам тщательно изучать, в какие ме-
ста нацистских жестяных гробов следует птурить в первую очередь.

Холмогоров
Немцам очень важно запомнить сегодняшний день и потом не за-

давать вопрос: За что?

Политджойстик/Politjoystic
Не боимся мы этих «Леопардов», техника хорошая, но сожжем мы 

её. Показательно и под камеры. 
…
Поговорил с компетентными военными сегодня.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Российская военная блогосфера проходит через пять стадий приня-

тия на фоне решения о поставки Украине современных тяжелых тан-
ков «Абрамс» и «Леопард», а также тяжелых машин пехоты «Бредли».

Нечто подобное уже наблюдалось тогда, когда на фронт отправи-
ли первые HIMARS. Военные эксперты и блогеры писали, что ничего 
страшного в американских ракетах нет, наше ПВО все собьет и т.д. В 
результате этой публичной брехни мы оказались не готовы к новому 
вызову, потеряли много складов, техники и людей. 

Открою вам страшную тайну. Ни у кого нет никакой суперсекретной 
военной аналитики. Военные точно так же читают и слушают экспер-
тов и оценивают риски, исходя из глубины своего опыта и полученных 
из сети данных. И когда им начинают из каждого утюга врать, что бо-
яться нечего, это вранье замыкается в круг и приводит к потерям.

То же самое будет с современными американскими и немецкими 
танками, которые являются грозным и опасным оружием. Которые бу-
дут применяться не одиночно, а в составе межродовых бригад, в рам-
ках хорошо спланированных военных операций, опирающихся на дан-
ные западной разведки.

Даже без поддержки авиации такие машины являются очень серьез-
ной угрозой и могут причинить нашим наступающим войскам боль-
шие неприятности. Самое глупое сейчас - рассказывать, что «Абрам-
сы» нестрашные, вместо того чтобы начать думать, как с ними бороть-
ся.

https://t.me/zastavnyii/2719
https://t.me/holmogortalks/27186
https://t.me/politjoystic/30763
https://t.me/zhivoff/7925
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Уверен, что немецкие и американские тяжелые танки, имеющие хо-
рошую связь, ультрасовременные прицельные комплексы, отличные 
ночники и ассортимент управляемых боеприпасов, - это грозное ору-
жие.

Если бы речь шла о поставке пары рот танков, это была бы скорее 
проблема украинских МТО. Но если речь идет о сотнях бронемашин, 
эффект может быть такой же, как от появления на фронте установок 
HIMARS.

Сергей Миронов
Шольц станет соучастником преступлений «киевской хунты»
 Что и требовалось доказать. Шольц в итоге «прогнулся» под диктат 

США и согласился поставить «Леопарды» режиму Зеленского. Теперь 
немецкий канцлер в полной степени является соучастником тех пре-
ступлений, которые учиняет «киевская хунта».

 Недели сомнений немецкого канцлера все-таки завершились пре-
дательством собственных интересов. В Сети даже придумали новое 
слово – «шольцинг». Можно придумать русский аналог – «обещать – 
не значит жениться». Так и Шольц. Говорил о важности, но стремился 
не стать соучастником киевских преступлений. Но мы знаем, что сам 
он ничего не решает. Ему настоятельно указали, он и выполнил. Поэ-
тому грош цена этому «шольцингу». Западные лидеры выполнят все 
так, как скажут заокеанские хозяева.

Три четверти века назад наши отцы и деды на нашей земле уже сжи-
гали «Тигров» и «Пантер». Сожжём и «Леопарды».

РИА Новости
Танки стран НАТО плохо подходят для дистанций боя, типичных на 

Украине, заявил РИА Новости главред журнала «Арсенал Отечества» 
Виктор Мураховский.

Исследования показывают, что на Украине 55% территории - это за-
крытая местность с дальностью прямой видимости менее 500 метров. 
Броня же натовских танков «заточена» под дальность свыше 2000 ме-
тров. На близкой дистанции они будут уверенно пробиваться снаря-
дами танковых пушек 2А46 и советских орудий «Рапира», рассказал 
эксперт.

Также крупные габариты «Абрамсов» и «Леопардов» удобны для 
поражения из РПГ-7, отметил эксперт. При этом все эти машины обла-
дают серьезной огневой мощью, а также современной электроникой, 
что требует от противотанкистов более тщательного выбора позиции.

Kotsnews
Не очень понимаю, зачем с каждым новым типом вооружения, ко-

торый поставляется Киеву, мы начинаем успокаивать себя и окружа-
ющих.

И броня там хлипковата, и машина тяжеловата, и экипаж на нее 

https://t.me/mironovonline/6404
https://t.me/rian_ru/192222
https://t.me/sashakots/38230
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поди быстро подготовь… Долго экипажи готовили на химари и «три 
топора»?

С чего вы вообще взяли, что у Украины уже нет подготовленных эки-
пажей - хоть на Леопарды, хоть на Абрамсы. С чего вы взяли, что что 
это будут украинские, а не, допустим, польские экипажи. 

Вообще мы зачем-то крутимся в их повестке - США поставили то, 
немцы - это… Я бы предпочел обсуждать, как мы и то, и это уничтожи-
ли на погранпункте при пересечении украинской границы.

Логика Маркова
Танковая конспирология. 14 танков Челенджер поставит Британия 

ВСУ. И также 14 танков Леопард обьявили, поставит Германия ВСУ. Это 
какое то тайное число у них, 14? Оказывается, да. 

14 это тайное фашистское число. Это число слов в двух фашистских 
лозунгах из США. Их создатель Дэвид Лайн, известный фашист, прак-
тик и теоретик. Как практик, он умер в тюрьме. Как теоретик, он со-
здал новую теорию фашизма. 

Именно созданная фашистом Дэвидом Лайном искусственная язы-
ческая идеология на базе Вотанизма, была использована американ-
скими военными политехнологами для создания языческой военной 
секты фашистского  полка Азов.

А лозунг 14/88 является сегодня главным тайным фашистским меж-
дународным лозунгом. 88, - это в честь 8й буквы алфавита Н в словах 
Зиг Хайль по немецки. 

Таким образом число танков Челленджер и Леопард это тайное по-
слание правительств Британии и Германии: « мы знаем, что эти танки 
идут именно фашистам «.

Но, возможно, это не чиновники так решили, а тайные фашисты в 
правительствах Британии и Германии  такое число специально выбра-
ли. 

То есть правительства Британии и Германии своими танками салю-
туют Зеленскому, дескать, Зиг Хайль, молодой украинский фюрер.

Умный еврей при губернаторе
Как там говорил тот симпатичный литературный персонаж? «Лю-

блю, когда ясность». Ну вот, теперь у нас наступила полная ясность, 
никаких недомолвок не осталось. По Украине снова поедут немецкие 
танки. Английские и, вероятно, американские тоже, не исключено, что 
и французские – но это не имеет такого символического значения. Это 
будут просто очередные поставки оружия сформированной из пушеч-
ного мяса на наших западных землях вражеской армии.

А вот немецкие танки с «кошачьими кличками» – это дело другое. 
Это простой, понятный каждому русскому и вообще каждому челове-
ку, у которого есть память, символ. В ту войну они отправили против 
нас «Пантеры» и «Тигры», в эту войну «Леопарды». Невозможно оши-
биться. На нас прут немецкие фашисты, на броне у них чёрные кресты.

https://t.me/logikamarkova/5093
https://t.me/governorsjew/6106
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Впрочем, на случай, если кто-нибудь у нас или у них всё-таки очень 
захочет ошибиться, они насыпали полную корзинку дополнительных 
символов. Куда ни глянь – повсюду ненужные доказательства. Да, это 
нацисты, не надо себя обманывать.

Юрий Баранчик
По сути дела, чтобы не писать долго и много, отправкой такого се-

рьезного наступательного оружия как танки Германия расписывается 
в том, что она принимает участие в вооруженном конфликте на тер-
ритории Украины на стороне киевской хунты. А если так, то немецкие 
бургеры, именно бургеры, и не бюргеры, должны понимать, что они 
могут стать реально бургерами после отправки к ним зарядов тепла и 
энергии.  Хотя, как я давно пишу, чтобы закончить конфликт на Укра-
ине и с НАТО одним ударом, достаточно нанести удар гиперзвуковы-
ми ракетами по ключевым центрам принятия решений в Британии. И 
вся эта «халабуда» на Украине со стороны Запада закончится. В лю-
бом конфликте всегда сначала надо мочить самого главного. Осталь-
ные сами разбегутся.

Политджойстик/Politjoystic
На каждую ракету, прилетевшую в Москву или Питер, будет приле-

тать ракета в Вашингтон. Но, мы часть HIMARSов собьем. Попробуйте 
сбить наши «Цирконы». 

…
Фрегат «Адмирал Горшков» сегодня провел компьютерное модели-

рование ракетного удара по условному объекту с расстояния 900 км. 
То есть, по условной точке на карте США. 

…
Такой расклад теперь.

Старая площадь
Карибский кризис 2.0, можно так назвать учения в западной части 

Атлантики фрегата «Адмирал Горшков». Моряки поразили цель на уда-
лении 900 километров гиперзвуковыми ракетами, сообщает Минобо-
роны России.

Электронным пуском фрегат нанёс гиперзвуковой ракетой «Цир-
кон» удар по морской цели, имитирующей корабль условного против-
ника.

Явно сейчас Россия показывает США свою решимость и готовность 
к противостоянию. именно поэтому боевой корабль с ракетами, кото-
рые ПВО противника не сможет даже засечь, курсирует уже несколь-
ко дней у берегов США на дистанции эффективного удара по военным 
портам и морским соединениям ВМФ Америки. 

Уже анонсировано, что в феврале фрегат примет участие в учениях 
с ВМС ЮАР и ВМС НОАК, но это не точно.

https://t.me/barantchik/8212
https://t.me/politjoystic/30760
https://t.me/staraya/9229
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Рамзай
Высшее политическое и военное руководство США и стран НАТО 

отлично отслеживает реальную степень боеготовности наших войск, 
и ни сколько не беспокоится о том, что Россия, якобы, готовится к во-
йне. Все войска, кроме участвующих в СВО, находятся в пунктах по-
стоянной дислокации, режим несения службы обычный, офицерский 
состав живёт дома. Чем нам пугать Запад? Сушащимся офицерскими 
кальсонами на балконах?

Я уже не говорю о таких стратегических признаках мирного состоя-
ния Стратегических ядерных сила, как находящиеся в базах стратеги-
ческие атомные подводные крейсера, мобильные сухопутные ракет-
ные комплексы в местах их постоянной дислокации, стратегические 
ракетоносцы сосредоточенные на постоянно контролируемых их кос-
моса авиабазах. При таком «расслабоне» грозить Америке и НАТО мы 
можем с эффектом старческого махания клюкой – глупо и не страшно!

На самом деле, любое изменение боевой готовности общевойско-
вой составляющей наших Вооружённых сил вызовет немедленную ре-
акцию США и НАТО, заставит их срочно искать ответ на вопрос, что за 
этим стоит, и что будет дальше? И, если на уровне реагирования си-
лами общего назначения,  ответ американцев давно готов – они уже 
два года стягивают в Европу свои войска, усиливают и разворачива-
ют армии своих сателлитов, готовясь к сухопутному противостоянию 
с Россией, то любое изменение режима готовности российских СЯС 
это настоящий кошмар для Америки и Европы. Фактически, это запуск 
процедуры подготовки к ракетно-ядерной атаке, ответить на которую 
можно только таким же запуском процедуры. После чего остановить 
этот обратный отсчёт можно будет только на самом раннем этапе и 
только политической волей руководителей. И то, если они успеют…

К такому варианту развития событий в Вашингтоне точно не готовы, 
и потому все месяцы проведения СВО они буквально заклинают рос-
сийское руководство «играть по правилам», не приближаться к «ядер-
ной кнопке», при этом сами совершенно цинично и неконтролируемо 
вмешиваются в конфликт, став одной из его сторон. Россия без ядер-
ной кнопки это тот же Ирак в 1991 году, против которого всё та же коа-
лиция во главе с США вела неконтролируемую войну, принуждая уйти 
из Кувейта, куда они сами же его заманили. Для Ирака это закончи-
лось военным разгромом, полной изоляцией и последующей оккупа-
цией. Хочется верить, что Россия сделала выводы из этой истории...

Политджойстик/Politjoystic
Сняли белые перчатки наконец. Угледарские высотки просто ров-

няют с землей. Брать такие районы очень сложно. Поэтому так. 
…
Там действуют подразделения МО РФ. Падение Угледара даст воен-

ный эффект почище Бахмута. Не всё же ЧВК «Вагнера» купаться в лу-
чах славы.

https://t.me/ramzayiegokomanda/1556
https://t.me/politjoystic/30764
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Ꙃаставный
Очевидно, наши берут инициативу от Днепра до Донецка. После 

скорого падения Бахмута Южный фронт заговорит ещё громче. А там 
и Северный подкрадётся. Пожелаем нашим воинам удачи и помолим-
ся за них.

Александр Ходаковский
Темпы нашего продвижения к вечеру снизились. Противник под-

тянул резервы и усилил сопротивление, проявив наиболее активные 
узлы. С рассвета и по настоящее время наша артиллерия занимает-
ся их подавлением, пехота производит перегруппирование. Наши по-
тери существенно ниже, чем принёс первый же день наступления на 
Павловку, но и выраженных результатов пока нет. На некоторых участ-
ках противник был выбит с первой линии, но отошёл «за крепостные 
стены» шахтных коммуникаций практически в черте Угледара. Пред-
стоит тяжёлая работа.

Стрелков Игорь Иванович
Данных о продолжении наступательных операций ВС РФ в Запорож-

ской области не поступало уже свыше суток. По некоторым сведени-
ям - даже н.п. Каменское (о занятии которого сообщалось, в том чис-
ле и мной на данной странице) - непосредственно российскими вой-
сками не занято, а находится сейчас в «серой зоне» (но за достовер-
ность этих данных отвечать полностью не могу).

Официально прозвучали заявления, что своим ударом ВС РФ «сорва-
ли готовящееся наступление противника». Так ли это (или снова врут) - 
мне судить сложно. Но - в любом случае - приходится «отозвать» соб-
ственный оптимистический вывод о том, что ВС РФ решились на про-
ведение на данном участке значительной наступательной операции 
с оперативными целями. Речь идет, разве что, о тактическом «броске 
вперёд» с целью улучшения позиций. Не более того.

Логика Маркова
Угледар. Армия России зашла в город. Возможно это тихое начало 

того большого наступления армии России, которое все так ждут.

Анатолий Шарий
По Угледару - да, рос силы атакуют, это правда

Vоенкор Котенок Z
Одно тревожит меня на многострадальном Угледарском направле-

нии.
Главное, чтобы наше продвижение там ценой потерь не стало в ре-

але очередным «сто-пятцоттысячным» отвлекающим ударом с после-
дующим отводом сил с «невыгодных» позиций на исходные рубежи. 

А то, что там работают именно морпехи 155-й, очень хорошо. Они 
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смогут. 
Повторяю, главное, чтоб не дали приказа на откат назад, как было 

в той же Павловке.

Книга Носовича
Поскольку вступление в НАТО Швеции и Финляндии зависло на не-

определённый срок, НАТО надо срочно принять в свой состав хоть ко-
го-нибудь. Например, Молдавию. 

Прошлогодняя авантюра со Швецией и Финляндией носила в пер-
вую очередь информационно-психологический характер. Россия пы-
тается ставить блок расширению НАТО, а мы все равно расширяемся. 
Не на восток, так на север. Не на Украину, так на Скандинавию. Так и 
так, но приближаемся к российским границам. 

Нанесенный теперь поведением Эрдогана репутационный удар по 
НАТО надо чем-нибудь компенсировать. Почему бы и не Молдавией? 

Саму Молдавию, разумеется, спрашивать никто не будет. Если уж 
не последних в Европе шведов просто поставили перед фактом... 

Последствия для туземцев (то есть молдаван) шерифа, разумеется, 
интересовать не будут

МАРДАН
Министр иностранных дел Германии Анналена Бербок в Европар-

ламенте -«Мы сражаемся в войне против России».  
  Просто и доходчиво, никакой дипломатии – Запад воюет с Росси-

ей. Значит, Россия будет воевать с Западом. Ждем закрытия границ, 
интернирования туристов и ликвидацию посольств. Спасибо за откро-
венность.

Дмитрий Медведев
Говорят, что аппетит приходит во время еды. Для тех, кто страдает 

расстройством пищевого поведения в форме булимии или компуль-
сивного переедания, чувство голода бесконечно. Постоянно хочется 
жрать!

Так и никчёмные начальнички Малороссии всё время хотят всё боль-
ше и больше. Больше танков, машин, орудий. Теперь вот какое-то чмо 
заявило, что им нужны самолёты и… подводные лодки. Ладно, само-
лёты хоть как-то понятно. Правда, нормальных взлётных полос прак-
тически не осталось, а украинское небо нами закрыто. А вот субмари-
ны – это совсем сильно. Особенно с учётом того, что скоро у киевско-
го режима вообще не останется моря. Тогда придётся сидеть в лодке 
прямо посреди Днепра, разучивая с музыкальными кураторами бес-
смертную We all live in a yellow submarine. Хотя подлодка будет, види-
мо, жовто-блакитная.

МИГ России
В лексиконе Дмитрия Медведева появилось слово «чмо».

https://t.me/nosovichchannel/1858
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комментариев не будет

Байки из Спасской Башни
«Маленькие прибалтийские мальчики, от которых пахнет то ли тух-

лыми шпротами, то ли несвежими британскими лобками, решили по-
играть в большую политику и опять что-то такое грозное заявить. Слож-
но что-то говорить серьезное, когда смотришь на кривляние охамев-
шей проститутки, получившей несколько евро сверх своей невысокой 
таксы. Сомневаюсь, что действия эстонского режима соответствуют 
интересам эстонского народа, который, несмотря на разное, всегда 
больше тяготел к доброй России, а не к барскому сапогу английского 
или немецкого барона-помещика».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Сергей Миронов
Мы находимся в начальной стадии масштабных тектонических сдви-

гов в мировой политике. Весь мир сегодня – это, образно говоря, сейс-
мически активная зона. Прежний миропорядок, в котором многое зи-
ждилось на казавшейся незыблемой глыбе западной гегемонии, на-
чал давать разломы, трещины и подвергаться эрозиям. Движение по-
шло, на наших глазах рождается нечто новое. И если управление тек-
тоническими сдвигами земной коры не во власти человека, то брать 
под контроль глобальные сдвиги в международных отношениях впол-
не по силам человеческому разуму и воле.

МАРДАН
Бессилие России в области внешней политики должно компенсиро-

ваться военными успехами. Или угрозой военных успехов. Или просто 
угрозой. Наступательное ядерное оружие, конечно хорошо, но не все 
реально понимают его фатальную сущность. 

 Например, Польша и страны Прибалтики, лопаясь от русофобии, 
безнаказанно надеются на крышевание силами НАТО. Заявления, дей-
ствия и тенденции в этом регионе давно перешли грань разумного и 
пределы инстинкта самосохранения. Но исторический опыт подска-
зывает, что мелких политических игроков всегда первыми приносят в 
жертву. 

 Даже наличие взаимных договоров с остальной Европой не защи-
тило Польшу от немецкого вторжения, а прибалтов – от поглощения 
советской империей. Кроме громких слов возмущения и сочувствия 
ничего не последовало.  

 Почему бы тогда не организовать случайный заезд русской танко-
вой роты в Эстонию, или заход ракетного крейсера в Рижский залив? 
Или случайный пролет Калибра над всей территорией Польши? Потом 
можно даже не извиняться, никому наши извинения не нужны. Нужен 
местный ужас и понимание, что Россия неизбежно рядом и сильна как 
никогда.

https://t.me/kremlin_bashnya/36831
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Сладков+
СВО. ИНТЕРЕСНО, ЧЕМ ПОХОЖИ СПЕЦИАЛЬНАЯ ВОЕННАЯ ОПЕРА-

ЦИЯ И ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА? 
Я беру лишь Второй фронт (ВФ) и Ленд-лиз (ЛЛ). Англия и США в той 

войне долго водили нас за нос, прежде чем открыть ВФ, да и то, на эта-
пе, когда мы стояли от единоличной победы над Фашистской коали-
цией в Европе. 

Сегодня среди государств, не поддерживающих англосаксов в во-
йне с Россией, нет и речи о втором фронте. В Европу мы не пойдем 
(ядерный фактор), поэтому ВФ, скорее всего, нам и не нужен. 

А вот ЛЛ бы не помешал: открытое, большое и активное обеспече-
ние Российской армии со стороны Китая, Ирана, Индии, Северной Ко-
реи (я про ОДКБ молчу) было бы прекрасным подспорьем. Этого нет, 
Европа англосаксов поддерживает, нас Азия не поддерживает. 

Хотя, вот какая вырисовывается обстановка: пятьдесят не хилых го-
сударств пичкают деньгами и техникой воюющую с нами Украину, де-
лая её вовсе не слабее III-го Рейха образца 1941-45. И мы стоим!!! Мы 
воюем. Да, у нас масса проблем, но мы не похожи на государство с 
перспективами проигрыша. Вовсе наоборот, мы еще не откупорили 
свой основной потенциал, и я не о ядерном оружии, а инициатива на 
фронте наша. 

Мы по-прежнему действуем в рамках СВО, не объявляя Украине 
классической войны, хотя нас ожесточено к этому пытаются пододви-
нуть. Мы не совершили переход промышленности на военные рель-
сы, пока снабжение идет в связке с активным народным участием. 

Не буду дальше развивать тему нашего потенциала, который необ-
ходим для победы. У нас он есть и с его применением пускай разбира-
ются большие военные и политики. А насчет Победы… Ядерная дер-
жава не может проиграть. Она может всех похоронить, но не думаю, 
что англосаксов такой сценарий устраивает.

ЧАДАЕВ
И Романовы до Петра, и Романовы после Петра, и большевики после 

Романовых, и даже правящая ныне (пока в составе всего лишь двух с 
половиной монархов) династия Ельцинидов после большевиков, при 
всём различии их стратегий, имели одну общую «большую стратегию» 
— я бы её назвал по-умному стратегией «инкрементальной вестерни-
зации». А если более человеческим языком — взять с Запада всё то, 
что нам нужно и чего у нас нет, и при этом умудриться остаться собой, 
не превратившись в их колонию. 

При Михаиле, Алексее, Фёдоре и Софье это был преимущественно 
польско-украинский вектор заимствований, начиная с Петра и далее 
— англо-голландский, начиная с Александра I — французский, с Лени-
на — немецко-австрийский, а после 1945 и до наших дней — амери-
канский. «Остаться собой» тоже понималось по-разному — в XVII веке 
это определялось через роль центра мирового православия, в XVIII 
— через военно-административную самостоятельность и имперскую 
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мощь, в XIX сюда добавился «культурный суверенитет» и роль цен-
тра «мировой контрреволюции», начиная с 1917-го — наоборот, роль 
«пьемонта» мировой революции, а после Ялты-Потсдама-Нюрнберга 
роль «страны-миродержца», ядерно-сырьевого «полюса силы», пусть 
и на паях с заклятыми друзьями-«атлантистами». Но всё это детали, в 
главном ничего не изменилось аж с 1613-го: мы берём частями у них 
разные их практики и даже теории, инсталлируем у себя в причудли-
вых сочетаниях, но всякий раз пытаемся отделить нужные нам зёрна 
от губительных для нас плевел; хотя что именно считать зёрнами, а 
что плевелами — тут подходы время от времени, да, меняются. 

Новость нынешнего момента, пожалуй, в том, что пропорция зёрен 
и плевел сейчас такова, что некоторые горячие головы доходят до ре-
визии всей «романовской» парадигмы как таковой. Но если двигать-
ся в эту сторону, разворот будет превосходить по масштабу и глубине 
даже 1917-й. И да, первое, что мы выясним на этом пути — придётся 
«импортозамещать» ни много ни мало весь цивилизационный фун-
дамент, плиты для которого мы оптом завозили оттуда последние не-
сколько веков.

Умный еврей при губернаторе
А вот в поступке шоумена-барда Слепакова никаких скрытых смыс-

лов нету. Исключительно явные и открытые. Невозможно изменить 
Родине чуть-чуть, на полшишечки. Невозможно принять от врага боч-
ку варенья - и не погрузиться за это варенье с головой в коричневую 
жижу.

Удивительно не то, что Слепаков спел свою «колыбельную». Уди-
вительно, что мы все еще этому удивляемся. Как будто от предателя 
можно ожидать чего-то другого, кроме подлости и мерзости. Как буд-
то мы все еще не до конца верим, что эти «звезды» - настоящие, под-
линные иностранные агенты, не по названию, а по сути. Как будто на-
деемся, что они еще одумаются.

А надеяться не на что. Всю оставшуюся жизнь - и после войны тоже 
- они будут рассказывать про страшную Россию, угнетавшую их талант. 
И «разоблачать» русских, которые, вот ведь кошмар какой, отправля-
ют своих сыновей на войну и считают это правильным.

Раньше всех. Ну почти.
Фонд защиты национального исторического наследия обратился к 

министру юстиции России Константину Чуйченко с инициативой о вне-
сении в реестр иностранных агентов продюсера, артиста и музыкан-
та Семена Слепакова из-за песни, дискредитирующей Вооруженные 
силы РФ — ТАСС

Друид
Потребность в развлечениях в обществе, особенно на фоне исклю-

чения российских команд и сборных из международных спортивных 
мероприятий, высока. Поэтому население научилось его удовлетво-
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рять в том числе за счёт пиратских копий зарубежных фильмов в тор-
рентах. 

В  этом плане Запад со своей обширной индустрией развлечений 
сам выстрелил себе в ногу, уйдя с российского рынка. Более того, за-
падные структуры, таким образом, ослабили свою инфраструктуру 
мягкой силы. Впрочем, в условиях открытого противостояния с Росси-
ей она, так или иначе, была бы зачищена. Теперь всё это существует в 
пиратском формате: кому надо – тот найдёт, но популяризироваться 
это не будет. Ситуация, более-менее, устраивает всех.

МАРДАН
Кучно пошло. Следом за Сахаровским центром в России запрещена 

Московская Хельсинкская группа.  Мосгорсуд по иску Минюста РФ лик-
видировал старейшую правозащитную организацию из-за деятельно-
сти на всей территории страны при региональном статусе. МХГ вме-
нили 11 нарушений: наблюдения за судами, участие в онлайн-меро-
приятиях и обращение в госорганы. 

Если коротко – незаконно расширили круг своих интересов, распро-
странив их на всю Россию. Расширяли тихо, незаметно, как и положе-
но агентам иностранного влияния. В шпионаже замечены не были, но 
работали явно не на Россию. До свидания.

Царьград ТВ
ЭТО УЖАСНО: УДАРЫ СОБЧАК, ГАЛКИНЫХ* И МОНЕТОЧЕК* ОСТА-

ЮТСЯ БЕЗНАКАЗАННЫМИ
Новости о «пятой колонне» эмигрантов-релокантов не радуют. Ино-

странные агенты почти не страдают от своего позорного статуса - по-
тому что деньги и недвижимость у них никто не отбирает, а стыд глаза 
не выест. Хуже того, теперь те, кто разоблачает «наших» иностранных 
агентов на Западе сами рискуют оказаться под ударом.

Юрий Баранчик
Все больше сигналов о том, что вторая волна мобилизации прибли-

жается. Сигналы пошли уже от серьезных каналов:
«Вторая волна мобилизации может начаться в России в случае ак-

тивных наступательных действий со стороны Украины на новые реги-
оны, сообщил источник ПУЛа. В Кремле и Минобороны не исключа-
ют, что новые поставки тяжелого вооружения подтолкнут украинские 
силы к масштабным атакам, что вызовет необходимость увеличения 
человеческих ресурсов, и перехода от спецоперации к полномасштаб-
ной войне».

Также об этом пишет коллега из Образа будущего: 
«В теме «новой мобилизации» нет ничего сверхъестественного. Ка-

дровый состав армии необходимо пополнять. Особенно когда у вас 
появляется два новых военных округа (хотели служить поближе к Мо-
скве - пожалуйста). В пятницу на Совбезе Президент может всё это об-
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судить с постоянными членами: как правильно обустроить  мобилиза-
цию. Армия испытывает потребности в 260 тысячах человек. Мобили-
зационные мероприятия могут начаться с 13 февраля и продлиться до 
31 марта».

Напомню, что прогноз о том, что стране необходима будет вторая 
волна мобилизации, я сделал еще 25 сентября, через четыре дня по-
сле того, как президент России Владимир Путин объявил о проведе-
нии мобилизации:

«Сегодня численность сухопутных войск России (по открытым источ-
никам) - всего 280-300 тысяч человек. Соответственно, проводимая 
сейчас частичная мобилизация позволит увеличить численность сухо-
путных войск фактически в 2 раза, поскольку мобилизуемые пойдут 
преимущественно в сухопутные войска. 

Если допустить, как ад-хок гипотезу, что весной произойдет еще одна 
частичная мобилизация, скажем, на 400 тысяч человек, то к следую-
щей осени Россия будет обладать обстрелянными сухопутными сила-
ми численостью в 1 млн человек. И это уже очень серьезный аргумент 
для европейского ТВД».

Юрий Баранчик
Знакомые в маленьком черноморском городе-курорте сообщают 

в шоке: были у кумовьёв в гостях, присутствовала женщина из Росто-
ва-на-Дону, чей сын вернулся из зоны СВО и проходит реабилитацию. 
Воевал, в плену не был, по госпиталям сейчас. Там, в одном госпитале, 
столкнулся вот с чем: из Украины вернули партию наших пленных. Из 
тех, кого вернули, один парень был под наркозом, под морфинами. А 
когда пришёл в себя, оказалось, что его перед обменом разобрали на 
органы, зашили, накачали наркозом и вернули. Парень, придя в себя 
в больнице, повесился.  

Это я к тому, что из себя представляет сегодня Украина. Это, кстати, 
и о том, битва кого с кем готовится у нас в апреле-мае. и кто такие те, 
кто у нас боится победы и надеется на поражение, о чем великолепно 
написал Чаадаев. И о том, что нас всех ждёт, если проиграем войну.  
Просто надо понимать, из какой глубокой безмятежности нам надо 
выйти и перейти к священной ярости благородной священной войны. 
Это непростой путь, но нам придётся его пройти. Или нас просто раз-
берут на органы. Думаете, пожалеют?

Стрелков Игорь Иванович
Если РФ проиграет войну, каковы будут заявления ведущих россий-

ских пропагандистов (версии):
Вл.Соловьёв: «Российское руководство и президент Путин пошли на 

беспрецедентное самопожертвование. - Понимая, чем обернется по-
беда России над США - наше руководство сознательно уступило побе-
ду уважаемым западным партнерам, чтобы избежать мирового хаоса 
и многомиллионных жертв! Россия опять спасла Европу и весь Мир!»

Б.Рожин-»Колонель Кассад»: «На самом деле, шахматная партия, 

https://t.me/barantchik/8216
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разыгрываемая руководством России, только еще начинается уступ-
кой тех малозначительных фигур, которые представляют из себя Крым 
и Донбасс. Теперь уже можно четко сказать - целью Владимира Пути-
на является Мировая Революция и восстановление социализма сна-
чала в СССР, а потом - во всём мире. С этой точки зрения относитель-
ное поражение Российской Федерации гораздо сильнее приближает 
нас к конечной цели, чем приблизила-бы победа».

Юрий Подоляка: «Как я и предсказывал, националистические силы 
в России, попытавшиеся перехватить идеологическую повестку СВО 
на себя - потерпели закономерное поражение. Теперь у обновленно-
го руководства страны появится уникальная возможность окончатель-
но и бесповоротно избавиться от них. И данный результат важнее для 
нас - позитивных украинцев - чем любые военные триумфы!»

Константин Сивков: «Необходимо жестко пресечь выпады отдель-
ных безответственных диванных блогеров против нашего Генерально-
го Штаба и Министерства Обороны! Заверяю - все военные операции 
планировались безупречно и осуществлялись по плану и даже с опе-
режением графика! В том, что противник на данный момент оказался 
сильнее - никакой вины военных профессионалов нет!»

Владлен Татарский: «А нам - «вагнерам» - по-фигу! Мы все равно 
всех убьем и всех ограбим! Не получилось на украине - получится в 
РФ. «Вагнер» форэва!»

Сладков+
СВО И ЯДЕРНОЕ ОРУЖИЕ. 
Отчего мы наложили харам на упоминание о ЯО? Оно же у нас есть.  
Необязательно кому-то угрожать, можно только всем напомнить. 
Силы ядерного сдерживания для того и существуют, чтоб сдержи-

вать неразумных от поставок танков и особенно ракет. 
Чик, напомнил, и пускай европейцы, именно европейцы, с этим на-

поминанием живут. Тем более, что повод у нас имеется: у танков, ко-
торые поедут из Европы на Украину, есть боеприпасы с обедненным 
ураном. 

Уран, если не ошибаюсь, имеет отношение к ядерному оружию? 
Итак, кто первый начал? 

Доброї ночі!

Герман Садулаев
Наши военные уровня комполка и комбрига на Луганском фронте 

ещё осенью говорили мне, что преодолеть кризис мы могли бы с по-
мощью конвенционального оружия - боеприпасов с необогащённым 
ураном. Это надо было сделать осенью. И вот зима, и урановые снаря-
ды НАТО собирается отправить (или уже отправило) ВСУ. Путин рань-
ше говорил: если драка неизбежна - бей первым. Повышение ставок 
до урановых боеприпасов было неизбежно. И, выходит, что мы пропу-
скаем первый удар. Если не мы сейчас, то НАТО/ВСУ отправит ракеты 

https://t.me/Sladkov_plus/7099
https://t.me/germansadulaev/935


ОГЛАВЛЕНИЕ 728ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ЯНВАРЯ

«хаймарс» с необогащённым ураном в наши города и на наши пози-
ции. Урановая начинка увеличивает поражающие факторы не в разы, 
а на порядок. Потом ещё радиация, заражение. Сербия знает. Это во-
йна, дорогие мои. Если не мы, то нас.

РИА Новости
США надеются, что поставки оружия Украине помогут захватить утра-

ченные территории, включая Крым, заявили в Белом доме.
По словам представителя администрации, Вашингтон при этом не 

указывает Киеву, куда наносить удары и где проводить наступатель-
ные операции.

МИГ России
Что-то сколько видео с Байденом не посмотрели, куска, где он го-

ворит «поможет освободить украинские территории, включая Крым», 
не нашли.

BRIEF
США приняли решение отправить на Украину 31 танк Abrams, зая-

вил представитель американской администрации.

Раньше всех. Ну почти.
Мы будем поддерживать Украину столько сколько нужно — это не 

борьба против России, это борьба за свободу. Мы хотим, чтобы пламя 
свободы горело так ярко, как только возможно — Байден

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Зажигали пламя свободы, а горят пока только нацисты и их пуканы. 

Такая свобода

Царьград ТВ
Байден объявил войну России
Свежие заявления президента США Джозефа Байдена свидетель-

ствуют о том, что Запад сделал ставку на длительную войну с Россией, 
руками украинцев, которых превращают в русофобствующих зомби.

 Ястребы-транснационалы, интересы которых представляют амери-
канские демократы, рассчитывают что в этом противостоянии Москва 
надорвется и тогда ее можно будет полностью подчинить.

Американский лидер выступил. Выступил сольно. Чтобы объявить 
миру доктрину совокупного Запада, лидером которого считает себя 
Вашингтон. В характерном иезуитском ключе, мол, мы не против Рос-
сии, но помогаем Украине бороться за свободу. А потому поставим 
Киеву до сотни танков «Абрамс», из них 31 – в ближайшие недели. А 
также восемь ремонтно-эвакуационных машин M88 для обслужива-
ния этой техники. Ну и, естественно, подготовят у себя танковые эки-

https://t.me/rian_ru/192216
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пажи. Вполне себе из пацифистских устремлений.
«Мы координируем действия с нашими союзниками. Я благодарен 

канцлеру Шольцу за то, что они решили выделить танки «леопард». 
Это будет вклад Европы, два танковых батальона они предоставят Укра-
ине», - добавил Байден, анонсировав скорое контрнаступление ВСУ. 
Оговорившись, что Вашингтон вовсе не указывает Киеву по каким це-
лям бить и куда наступать.

В это время в украинском тылу мужиков силком вытягивают на фронт 
уже чуть ли не из домов. А в тылу российском ночные клубы набира-
ют танцовщиц, а таксисты рассуждают с клиентами «нафига нам эта 
война». 

Но она уже объявлена. Отсчет пошел.
Хочется напомнить замечательные слова наших политиков, что по-

ставки западного оружия мы будем расценивать как объявление вой-
ны. 

Кажется, Байден сегодня нам объявил войну! 

Шпаковский. По существу.
Риторика Киевского режима вдруг стала «миролюбивой» в отно-

шении нашей страны на фоне некоторого изменения обстановки на 
фронте и активных мероприятий боевой подготовки, которые прово-
дят российские и белорусские войска. 

После размещения на территории Беларуси ядерного оружия пред-
ложения «обсудить мирные инициативы» будут поступать как из Рога 
изобилия. Причем не только из Киева. 

Лев Вершинин
Я столько раз объяснял, почему с особым вниманем отношусь к тек-

стам г-на Шпаковского, что  повторять нужды нет. Просто поблагодарю 
Александра Павловича, почти-почти открыто сказавшего то, что я из-
бегал говорить, ограничиваясь намеками на «у Бати есть всякое». Так 
что, теперь, - когда вместо расплывчатого «если» прозвучало вполне 
конкретное «после», означающее или «уже»,  или (минимум) «вот-
вот», - могу добавить, что вышеназванное «всякое», не слишком вол-
нующее Запад, пока оно находится в распоряжении Москвы, располо-
жившись на территории Белоруссии, где всем военным железом ве-
дает главнокомандующий ВС РБ, превращается в серьезную пробле-
му для тех, кто любит погорячее,  но не за свой счет...

Старая площадь
Олафа Шольца все же именно продавили на поставку танков 

Leopard-2 на Украину.
После окончания встречи министров обороны стран НАТО в форма-

те «Рамштайн», где немцы отказали в предоставлении тяжелой воен-
ной техники, на голову Шольца обрушился весь гнев, как внутри «све-
тофорной оппозиции», так и соратников по Североатлантическому 
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альянсу.
Польский премьер заявил, что ему не нужно разрешение от Гер-

мании на отправку танков ВСУ, министр иностранных дел ФРГ Бербок 
также отказала Шольцу в праве вето на распространение лицензии на 
реэкспорт от ее ведомства.

По сути Шольцу прямо сказали, что он ничего не значит, слово кан-
цлера не дороже дойчмарки, вышедшей из обращения 20 лет назад.

Поэтому, уже сегодня затравленный канцлер был вынужден офор-
мить поставку своим разрешением, выступая в Бундестаге, он заявил: 
«Было бы страшной ошибкой продолжать гнуть собственную линию, 
мы должны координировать действия с нашими парнтерами и союз-
никами». 

Имелось ввиду, конечно, собственная линия Шольца, которую со-
обща загнули в обратную сторону. Теперь, конечно, главу коалиции и 
немецкого правительства никто в серьез воспринимать не будет.

Вслед за ним на 31 танк Abrams раскошелился Байден, американ-
ским налогоплательщикам это богатство обойдется в $400 млн.

Но этого особо уговаривать не пришлось, Сонный Джо давно на все 
согласен.

Холмогоров
Если сейчас Россия нанесет поражение Украине это уже будет кон-

кретным военным поражением всего Запада.
То есть НАТО проиграет войну России.
Они сами это так позиционировали.
Вопрос в том, последует ли за этим дальнейшая эскалация НАТО с 

прямым вовлечением, или же проигрыш будет ими признан - прогно-
зировать не берусь.

Бульба престоловъ
Кто они? Запад никогда не позиционировал это как войну НАТО и 

РФ. Это делали охранительские хуесосы в самой РФ. Хотя НАТО на во-
йну даже не являлось.

Пока не начнётся волна устранения охранителей, военная катастро-
фа приближается к России с каждым днём. Безумный старец Мудого-
рий один из первых кандидатов.

И да, не волнуйтесь, с таким подходом к ведению войны не нане-
сёт даже Украине. Которая, вон, собирается наступать «устаревшими» 
танковыми прорывами.

БУДНИ ЧВК ВАГНЕР
Один из командиров ЧВК «Вагнер» отреагировал на необоснован-

ную критику блогера Стрелкова-Гиркина в адрес «музыкантов»:
«Диванный эксперт, благодаря которому нам приходится отбивать 

те города, которые были сданы в 2014 году.

https://t.me/holmogortalks/27191
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Что касается его оскорбительных фраз по отношению к ЧВК «Вагнер», 
Стрелков ведет себя как последний трус и подлец, свои заявления он 
делает из теплой студии, а не на переднем крае».

Стрелков Игорь Иванович
В мой адрес последовало обвинение со стороны анонимного пред-

ставителя командного состава ЧВК «Вагнер», КОТОРЫЙ НАГЛО ВРЁТ о 
том, что я каким-то образом «охаиваю» бойцов и командиров указан-
ной военной структуры, сражающихся против ВСУ. (Про его враньё по 
2014-му году - даже не комментирую). Так вот: 1) Я НЕ КРИТИКУЮ бой-
цов и командиров ЧВК, более того - постоянно подчеркиваю их высо-
кую боеспособность и лишь выражаю сожаление, что их усилия ис-
пользуются командованием ВС РФ крайне расточительно и совершен-
но бездарно с оперативной точки зрения; 2) я, действительно, весь-
ма критически отношусь к чрезвычайно вредной (для России) медий-
ной активности владельца фирмы «Конкорд» (Ассоциированной с ЧВК 
«Вагнер»)   господина Пригожина, а также весьма негативно оцени-
ваю его политические амбиции. На мой взгляд - разница существен-
ная. Также я очень критически отношусь к продолжающейся практике 
отправки бойцов «Вагнера» на службу и участие в военных действиях 
в Сирии и в страны Африки, так как полагаю, что каждый обученный 
русский солдат необходим на фронте с т.н. «украиной». И эта моя по-
зиция - остаётся неизменной с 2015 года. К тем бойцам и команди-
рам «Вагнера», которые сейчас сражаются за Россию на фронте - дан-
ная критика никак не относится. Поэтому я полагаю, что данные «вы-
серы» в мой адрес спровоцированы господином Пригожиным, кото-
рый предпочитает не отвечать лично на мою справедливую критику, а 
«прятаться» за спины бойцов, к которым у меня нет и не может быть 
никаких претензий, облыжно обвиняя меня в «наездах» на них. Что 
,собственно, многое говорит о личности самого господина Пригожи-
на.

Байки из Спасской Башни
«Придется снова напомнить о том, как заканчиваются попытки Гер-

мании воссоздать очередной рейх, сейчас уже четвертый по счету. Нас 
не должно смущать, что придется уничтожать немецких и американ-
ских наемников. А украинские военнослужащие уже превращаются 
в некий обслуживающий персонал натовских вооружений. Немцы в 
очередной раз дали себя использовать. И они в очередной раз ока-
жутся в проигрыше. Ну а тех, кто им прислуживает, украинцев, даже 
обсуждать нечего. Я совершенно точно скажу, что мы уничтожим лю-
бое количество танков и ликвидируем всех, кто будет стрелять в нашу 
сторону».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России’

Друид
СВО на Украине всё больше характеризуется неопределённостью. 
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https://t.me/wisedruidd/5147
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Переговорный трек обнулился. Поставки сотен единиц западной бро-
нетехники для ВСУ удастся остановить только лишь наступлением из 
Белоруссии на Волынскую, Львовскую и другие западные области Укра-
ины. Однако, если российская или союзная группировка на данном 
участке составит менее 100 тысяч человек, это может обернуться тра-
гедией, которая будет больнее киевской. 

Противостоять формируемым ударным группировкам ВСУ без пе-
ревода экономики на военные рельсы будет очень трудно, стратеги-
ческая инициатива, скорее всего, вновь перейдёт к противнику. Тем 
временем Александр Лукашенко прилетел с визитом в ОАЭ. Не списы-
ваем со счёта и встречи Сергея Нарышкина с Уильямом Бёрнсом. Ска-
жется ли это позитивно для России, ещё предстоит узнать. 

Также из тени может выйти его величество «договорняк», предло-
гом которому может стать, например, нарастающая ядерная угроза. 
Пожалуй, в этой ситуации остаётся надеяться на мудрость Владимира 
Путина и храбрость русского солдата.

МИГ России
К пересмотру прежнего решения Вашингтона не поставлять Киеву 

танки привело изменение «условий на земле» — Белый Дом.
Совершенно очевидно, что перед началом СВО и глава ЦРУ, и руко-

водство Пентагона и МО Великобритании мотались в Москву не про-
сто так — они договаривались о деконфликтинге, чтобы при занятии 
ВС РФ рубежей где-нибудь западнее Житомира случайно не устроить 
бой с войсками НАТО, которые войдут во Львов «спасать хотя бы часть 
Украины от русских».

Ради этого и посольства туда вывозили, и ограничения на авиапе-
релеты всего на 14-30 дней вводили.

Но «условия на земле» с февраля месяца сильно изменились, и те-
перь вместо деконфликтинга — «абрамсы» и «леопарды».

Просто наблюдения.

Байки из Спасской Башни
«Американские танки Abrams уязвимы перед нашими противотан-

ковыми системами, они знакомы российским специалистам. 31 танк - 
это вообще ни о чем в военно-техническом плане. У России на воору-
жении стоят тысячи танков».

Андрей Климов, сенатор Совета Федерации

Раньше всех. Ну почти.
В ближайшее время Украина получит около 80 танков «Леопард»
Об этом сообщила правящая Социал-демократическая партия Гер-

мании, пишет ВВС.

Наш Regnum
США не отвергают предупреждения России об опасности эскалации 

https://t.me/mig41/23801
https://t.me/kremlin_bashnya/36848
https://t.me/bbbreaking/146457
https://t.me/regnum_na/31766
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ситуации вокруг [территории бывш. УССР], но поставки танков Киеву 
не несут угрозу России — Белый дом

Танки не несут угрозу России. Всё норм, расходимся. Красным ли-
ниям ничего не угрожает.

Юрий Баранчик
Это США говорят к тому, что, мол, поставки танков не являются по-

водом для применения Москвой ядерного оружия в соответствии с 
ядерной доктриной, мол, отвечать Россия тоже должна только танка-
ми, а не ТЯО или СЯО. Медленная варка «лягушки».

МАРТЫНОВ
Бог привел к власти ядерной державой невменяемых стариков, ко-

торым все равно, с понятным замыслом. Садом и Гоморра  просто 
детский сад по сравнению с тем , что сегодня творят. И если из тех би-
блейских городов сегодня вышло Мертвое море, то что будет на этот 
раз?

BRIEF
65% россиян отметили снижение уровня жизни в 2022 году, по ито-

гам исследования ЦСП «Платформа». Самые популярные причины: 
рост цен, снижение доходов и потеря работы. В 2023 году «динамика 
экономической ситуации сохранится», считают эксперты.

https://t.me/barantchik/8232
https://t.me/martynov2021/9487
https://t.me/rusbrief/87296
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ЯНВАРЯ

Царьград ТВ
Россия должна пережить казнь. Придется резать по живому.
Привязав когда-то себя к Западу, Россия обрекла себя на страшную 

казнь, уверен отец Андрей Ткачёв.  Страшный западный труп нрав-
ственно гниёт и разлагается, а его зловоние распространяется вокруг. 
Понятно, что здесь не обошлось без обработки элит и манипуляций с 
сознанием масс. Но это объяснение не спасает.

«Миазмы этого смрадного мертвеца убивают нас, и это не метафо-
ра, а медицинский факт. СВО - это операция по отсечению живого (все 
еще и вопреки всему) тела России от нравственно мертвого Запада. 
Иначе что-то из двух произойдет: либо свихнешься, либо задохнешь-
ся», - написал отец Андрей в своём ТГ-канале.

Чтобы очиститься от этой скверны, мы должны оторваться от мерт-
веца, порвать любое внутреннее родство с этим всемирным жуликов 
и развратником. Так когда-то евреи вышли из Египта и Вавилона.

Но важно ещё вот что, пишет отец Андрей: после этого выхода из 
нашего нутра должны быть отторгнуты Вавилон с Египтом навсегда.

«В этом весь смысл Великой Отечественной спецоперации», - не со-
мневается отец Андрей.

Александр Ходаковский
По Угледару пока критических изменений нет. Говорить о том, что 

мы уже на первых улицах города и ведём бои в городских условиях 
пока преждевременно, но постепенно подбираемся. Противник пыта-
ется выводить из города танки и обрабатывать наши передовые груп-
пы, но несмотря на наши беспилотные потери от РЭБ - действия про-
тивника мы видим и реагируем. 

Теперь пару слов о танках, о которых в последнее время так много 
говорят. Я знаю тех, кто выдерживал попадание в танк восемьдесят 
второй мины, но не знаю никого, кто мог бы похвастаться, что после 
прилёта по танку сто пятьдесят второго снаряда экипаж продолжил бы 
воевать. Да, навесное попадание в танк корпус, может, и не пробьёт, 
но «запреградка» будет такая, что тяжёлые контузии экипажу обеспе-
чены. Не видел ни одного украинского танка, который бы не пытался 
убежать от нашего огня, когда мы его нашупывали пусть и не броне-
бойным, но тяжёлым боеприпасом. Так что можно получить Абрам-
сы, - но где набрать железных человеков?

Олег Царёв
Время от времени читаю мнение, что США незачем пытаться менять 

власть в России. И основания есть. Все, что зарабатывает бизнес в Рос-
сии, выводится на Запад. Золотовалютные резервы России в большей 
части вкладывались в американские ценные бумаги. В России остава-
лась себестоимость нефти и газа. Действительно — зачем? 

https://t.me/tsargradtv/34976
https://t.me/aleksandr_skif/2563
https://t.me/olegtsarov/4937
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Давайте представим себе такую ситуацию. Допустим, была дого-
воренность с Польшей о разделе Украины, о которой пишет экс-глава 
МИД Польши Радослав Сикорский. Допустим, была такая же догово-
ренность с Венгрией. Тогда Россия должна была бы занять практиче-
ски всю территорию Украины за исключением тех регионов, которые 
должны были занять Венгрия и Польша. Могла бы быть такая догово-
ренность без участия США? Думаю, что нет. Если вы спросите, как же 
так, ведь США хотят погубить Россию, я задам встречный вопрос — за-
чем? Чтобы в условиях хаоса Китай подтянул под своё влияние облом-
ки России? 

Давайте представим немыслимое. Давайте представим, что была 
некая договоренность с США. Россия забирает Украину. Что получает 
США — не знаю. Возможно, США, вводя в ответ санкции, бьют по Ев-
ропе. А может быть, были договоренности по Китаю. 

Обратите внимание. Первые пару недель и даже больше США, кро-
ме громких заявлений, не делают ничего, чтобы помешать России. 
США выжидают. 

По информации «The New Yorker» Залужный до начала СВО не де-
лился подробностями обороны с США, отказывался рассказывать США 
о тайниках с оружием которые он постоянно перемещал и всячески 
маскировал. Назовите мне другую причину такого поведения Залуж-
ного, кроме недоверия к США. Ссылку привожу. Можете проверить. 

Согласованная игра США, России и ещё ряда стран устраивала всех, 
кроме Киева и … Лондона. Киев и Лондон срывают договоренности 
между Россией и рядом западных стран, в том числе с США. Россия по-
нимает, что игра начинает идти не по согласованному сценарию и пы-
тается выскочить из ловушки попыткой заключить в Стамбуле мирные 
соглашения с Украиной. Кто сорвал эти соглашения? Лондон. МI6. Я 
ранее подробно описывал, как МI6 организовывало срыв уже заклю-
чённых соглашений через провокацию в Буче. 

Что мы видим сейчас? Блок НАТО поставил на Украину меньше 
пяти процентов от имеющегося у него вооружения. Самолёты, удар-
ные беспилотники, танки США поставлять отказываются. Поставляют 
ровно столько, сколько нужно, чтобы война не прекращалась. Логич-
ный вопрос: как же так, если договаривались, то почему США не до-
жмут Украину до того состояния, чтобы она сдалась? И я снова задам 
встречный вопрос — а зачем? У России было время, чтобы взять своё 
согласно первоначальным договоренностям. США дали время. Время 
вышло. Теперь, благодаря войне на Украине, ВПК США зарабатывает 
миллиарды, как и нефтегаз США. 

А ещё на Украине, чтобы больше не путались под ногами, зачища-
ют английских агентов влияния. Я об этом писал. Говорят, и премьера 
в Лондоне поменяли на более проамериканского за непослушание 
именно за Украину. Премьер Великобритании решает многое, но не 
все. У английской Короны и  подчиняющимся ей спецслужб своя игра. 
Ну а в чем заключается игра Лондона и США, в чем они не совпадают, 
и чем это грозит России, я напишу отдельно. Скажу коротко, что США 
за сохранение России при любом раскладе, а Великобритания — нет.
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ПриZрак Новороссии
Капитан очевидность (явно судя по тексту ждущий получение внео-

чередного звания сразу подполковника очевидность)  господин Царёв 
вскрывает нам доселе неизвестные секреты Полишинеля о якобы су-
ществовавших договоренностях между истеблишментами США и РФ. 
А также такие же мощные откровения по поводу того, как в РФ орга-
низована экономическая модель, и чем она опасна (НЕ МОЖЕТ БЫТЬ, 
да??!!)

Что характерно, все это было очевидно и год назад, и 2 глда и 8 лет. 
Но инсайды такие инсайды.

Но стоит ли критиковать Царёва за подобные заходы с открытиями 
, что 2+2=4.

Если кулуарно представители высшего истеблишмента и крупного 
бизнеса всерьез обсуждают, что «война закончится весной, потому что 
наверху договорятся с НАТО». Это уровень.

Точнее не так - это УРОВЕНЬ.
Уровень понимания политических реалий, процессов, тенденций. 
Полнейшая оторванность от земли. Полнейшее игнорирование сво-

их/чужих возможностей и реалий, феерическое самоуверенность и та-
кое же высокомерие, перетекающее в раздражение и снобизм, когда 
вежливо с улыбкой интересуешься: «А расскажите как вы себе пред-
ставляете это технически? Пошагово?»

Корень проблемы - некомпетентность и высокомерие. И полное не-
понимание  и нарочитое игнорирование того, что «геополитика» - это 
не только и не сколько работа в высоких кабинетах. Это прежде всего 
система, которая по живому связана с низами - вышколенными кадра-
ми исполнителей, системной организации, нацеленности не на ими-
тацию, а на реальный результат. И институции. А не симулякры инсти-
туций.

А любые договоренгости работают только у тех, кто имеют ресурс 
обеспечить выполнение этих договоренностей. Как и ресурс и волю 
жестко, но гибко и продумано Zаранее реагировать на то, когда эти 
договоренности другой стороной нарушаются.

Если же этого нет - получаем вечера удивительных открытий им. По-
лишинеля, как недавно это было с признание Меркель относительно 
минских соглашений.

А господину Цареву можно и дальше констатировать очевидное. 
Особенно, когда сделать уже ничего нельзя. 

А чо? Людям нравится.

ПриZрак Новороссии
А если без сарказма. То всю эту чушь про договоренности, полити-

ческие игры и дипломатию выеденного яйца можно забить, забыть и 
не читать.

Сейчас должна быть максимальная концентрация на военной по-

https://t.me/ghost_of_novorossia/9467
https://t.me/ghost_of_novorossia/9468
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беде в этой войне.
С полной нейтрализацией укронацистского консенсуса и его биоло-

гических носителей.
Любые разговоры о чем-то другом, как и ложные надежды на это, - 

это вредное расходование ресурсов и энергии. И уведение в сторону 
от ГЛАВНОГО.

Z

Нам пишут из Янины
Вов, давай просто проговорим чётко простые вещи, которые пони-

мает каждый местный военный, но которые почему-то хреново дохо-
дят до людей в России.

1. Украина - любимое, самое главное «прокси» НАТО для войны с 
Россией. Грузия и Прибалтика - на подпевках. У Украины не было ни-
какого другого назначения с момента развала СССР, кроме войны с 
Россией. И то, что в какую-то другую сторону её не дадут развернуть, 
было плюс-минус очевидно, с 2004 года - совершенно точно (Я осе-
нью-зимой 2005-го ездил на Донбасс и в Киев и оттуда снова на Дон-
басс, и я очень чётко ощущал неизбежность войны, о чём тогда же 
написал и был, разумеется, осмеян.) Элита Украины воспитывалась 
американским МИДом и ЦРУ именно под эту задачу. На много слоёв 
вниз. Западные НКО вели такую же работу снизу-вверх. Когда появи-
лась угроза того, что Россия хотя бы экономически начнёт полноценно 
реинтегрировать Украину а ещё, не дай бог, и аренду баз в Крыму по-
лучится продлить, моментально был произведён нацистский путч, ис-
ключивший и то, и другое. В 2014-м украинским нацистам их хозяева 
разрешили геноцид, разрешили убивать русских без суда и следствия. 
И 2 мая 2014-го это «разрешение на геноцид» было наглядно проде-
монстрировано, и... украинский политикум и значимая часть «широ-
ких масс» это восприняли весьма позитивно. Поэтому. Украинское на-
цистское государство придётся уничтожать. 

2. С точки зрения хозяев нынешней элиты Украины, Украина не долж-
на стать Россией ни в каком качестве, даже выжженной обезлюдев-
шей пустыней. Поэтому Украине дадут всё. Любую технику, которую 
она сможет освоить, любых советников для этого. Танки, лёгкую бро-
ню, ПТУРы, пехотное оружие, артиллерию и боеприпасы, зенитные 
комплексы и тактические ракеты. Американцы и сами дадут всё и ев-
ропейцев продавят дать всё, что только смогут из них вытрясти. Пото-
му что на кону - возможность уничтожить России. Цель всего происхо-
дящего с 1991 года - уничтожение России, оставшейся после СССР. И 
на это не пожалеют никаких денег, не пожалеют никаких людских ре-
сурсов, как собственно украинских, так и польских, румынских, любых 
подручных «младоевропейцев». В общем. Украине дадут всё.

3. Много лет «странной войны» и «Минских соглашений» я говорил 
- эта война закончится или в Москве, или в Киеве. Но толпы людей 
почему продолжали иметь вредные иллюзии, что они однажды про-
снутся утром, глядь - а Минские соглашения-то выполнены! И можно 

https://t.me/wehearfromyanina/1288
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даже «жить как раньше». Как раньше - уже не будет никогда, не надо 
иметь вредныхи иллюзий. Никакие «компромиссные соглашения об 
окончании войны», на которые кто-то надеется в Москве, не состоят-
ся. Все переговоры будут использованы противником в свою пользу 
точно так же, как использовались «Минские соглашения».  Выиграть 
время, чтобы собрать силы, освоить новую западную технику, подго-
товиться к дальнейшей войне. Так что. Никакого договорняка не полу-
чится.

Из этих трёх уже совершенно очевидных вещей следует то, что впе-
реди ещё много страшной и кровавой войны за выживание нас как 
народа, за выживание нашего государства и уничтожение нацистской 
Украины. В обязательном порядке будет попытка путча у нас в тылу во 
время очередного военно-политического кризиса, потому что значи-
мой части нашей элиты наша Победа тоже не нужна.

Царьград ТВ
Демонстрация силы - единственный аргумент, который поймёт За-

пад
Запад демонстрирует нам свою заинтересованность в продолже-

нии украинского конфликта, он всеми силами этот конфликт подогре-
вает, поставляя оружие, танки, проводят собрание на немецкой базе 
Рамштайнт. Локомотивами выступают Польша, Германия, а всем за-
правляют США.

И это уже не провокационные, а конкретные действия в отношении 
нашей страны, считает зампред комитета Госдумы по обороне. 

«Россия должна принимать соответствующие меры превентивного 
характера – я не говорю о ядерном ударе, нет. Но превентивные меры 
военного характера должны быть чётко обозначены. Одна из них - ко-
рабль «Адмирал Горшков», который вошел в Атлантику. Главы Поль-
ши, Германии и США должны осознать свою ответственность», - ска-
зал депутат Госдумы Юрий Швыткин в беседе с ТГ-каналом «Путин в 
Телеграм».

В военной сфере существует такое понятие, как «демонстрация 
силы». И  это является единственным методом, побуждающим про-
тивника к размышлениям о будущем.

Безусловно, военные учения, которые провёл русский фрегат «Ад-
мирал Горшков» с использование гиперзвуковой ракеты «Цикрон», и 
были демонстрацией такой силы, пусть и без реального выстрела. Те, 
кто в курсе возможностей «Цикрона», намёк должны понять. 

«Эти учения с применении ракет были достаточно эффективной де-
монстрацией, - сказал в беседе с Царьградом военный эксперт, дирек-
тор российского Музея войск ПВО Юрий Кнутов. – Мы предупрежда-
ем, что если противник не одумается, мы применим ракеты «Цикрон» 
с ядерными боеголовками. И мы сможем нанести достаточно серьёз-
ный удар, потому что противник эти ракеты перехватить не сможет».

Однако, подчеркнул эксперт, мы собираемся применять это оружие 
только в ответ на действия против нас. 

https://t.me/tsargradtv/34980
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К примеру, киевский режим заявляет, что «неплохо было бы об-
стрелять Москву, Санкт-Петербург или Екатеринбург. В ответ на такие 
действия мы можем уже всерьёз ударить по Киеву. Им надо об этом 
помнить.

Старовойтов о политике
Про американские и немецкие танки мы в последние дни слышим 

очень много. А вот про ответные меры России пока многое не ясно. 
И если поставки танков на Украину - это очередная красная линия, 

то какие козыри у нас? Это первый вопрос, но не самый важный. По-
тому что гораздо важнее другое: танк - это безусловный символ вой-
ны. Может быть самый грозный ее символ. Поэтому решение Герма-
нии и США вызывает столько эмоций - танки символизируют переход 
за дипломатические флажки и фактическое вступление НАТО в войну 
против России. Это понимают на Западе, это понимают в России и это 
понятно всем во всем мире.

Чёрный Прапор
Немцев называют работящей нацией.
Видимо, это так, раз смогли кормить сотнями миллиардов тех же 

поляков, прибалтов и много ещё кого.
Но умной эту нацию назвать совершенно точно невозможно.
Никак нельзя назвать умной нацию, если её лидерами управляют 

вечные политические неудачники – поляки.
Умную нацию в третий раз за сто лет, как баранов на заклание, не 

погнали бы против России.
Два раза для Берлина это уже заканчивалось катастрофой – самой 

мощной из всех европейских государств, исключая Россию.
Те, кто их натравливал, в итоге «выходили из воды» более-менее 

сухими. Теряли суверенитет, но зато немало приобретали в экономи-
ческом плане.

Немцам же доставалось рабство обслуживания чужих интересов. 
Бесконечное оплачивание всевозможных требований и чужих счетов, 
разрушенные города и потеря территорий.

Только Россия сделала в отношении этой нации невиданно щедрый 
подарок – отказалась от оккупации, вывела свои войска, позволила, 
несмотря на подписанные Хельсинкские соглашения о нерушимости 
границ, воссоединиться.

И нужно не иметь крошки интеллекта, чтобы допустить, чтобы тебя, 
как барана, вновь толкнули вперёд на закланье ради чужих интересов.

Нет, у меня создалось твёрдое убеждение – немцы безумны!
Валерий Сдобняков, главный редактор журнала «Вертикаль. ХХI 

век»

Образ будущего
США было важно добиться отправки на Украину именно немецких 

https://t.me/sstarovoytov/463
https://t.me/darkprapor/6297
https://t.me/obrazbuduschego2/12675
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танков. Даже если они все будут гореть, в России отношения с Герма-
нией уже пришли к точке невозврата. Поставка Германией танков воз-
вращает нас к компенсации морального ущерба, который мы понес-
ли, «начав первыми».

Теперь мы имеем дело с наследниками Вермахта, которые опять 
лезут на нас танками.

Шольцы кстати это прекрасно понимают, но ускользнуть от подста-
вы не могут. Немцы живут с нулевым суверенитетом после надруга-
тельства над ними в виде взрывов газопроводов. Всем понятно, кто 
их совершил, а озвучить стыдно. 

Вся эта история - про непреодолимые барьеры между Россией и ЕС, 
достройка многолетнего проекта новой Берлинской (Днепровской) 
стены.

АДЕКВАТ Z
Вчера в Белом доме кто-то знатно проболтался: решили давать тан-

ки потому, что изменилось положение на земле. В какую сторону оно 
изменилось за последнюю пару месяцев, видно каждому, кто не слеп: 
если не кормить укров западной матчастью, их коллапс не только не-
избежен, но и недалек. Поэтому выгребают Леопарды (Абрамсы сей-
час не в счет, с ними все будет совсем долго, примерно до конца года) 
на пару натовских батальонов, плюс еще в середине месяца наобеща-
ли весьма разномастных БМП, БТР и артиллерии, которых хватит на 
комплектование пары-тройки бригад, не более. Плюс еще одну бри-
гаду обещают помочь укомплектовать поляки остатками своей совет-
ской техники.

Количественно это все - во много раз меньше, чем украм уже выби-
то за 11 месяцев, как того, что у них было исходно, так и того, что уже 
им передали за все это время. Боеготовности подразделения и подав-
но части на новой технике начнут достигать в самом лучшем случае 
месяца через два. Танковые - минимум через три-четыре, и скорее че-
рез четыре, чем через три.

Все эти месяцы украм придется жить на том, что они имеют здесь 
и сейчас, то есть в режиме прогрессирующего истощения - не столько 
мяса, его ловят  и будут ловить, сколько техники и боеприпасов. 5-10 
ежедневно заявляемых Минобороны уничтоженных артустановок ил-
люстрируют как раз это истощение. И заодно позволяют прикинуть, на 
сколько хватит обещанных в январе поставок артиллерии: этими тем-
пами - на месяц-полтора.

Поэтому вводить подаяния в бой чубатым придется в условиях ка-
чественно худшей общей обстановки, чем даже сейчас. Может, все 
равно сумеют удержаться от соблазна раздергать эти резервы на за-
тыкание дыр (хотя уже сейчас получается весьма не очень) и ввести их 
на одном направлении как единое целое. Для этого, правда, придет-
ся еще и дождаться готовности танков, то есть отказаться от борьбы за 
инициативу минимум на дополнительный месяц.

Если резервы все же раздергают по частям, на фронте они просто 

https://t.me/politadequate/7187
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растворятся с нулем оперативной пользы. Если сумеют сберечь их для 
контрудара, по его итогам и может наступить момент истины. В пер-
вую очередь в отношении решений о дальнейших поставках: если хо-
зяева на деле убедятся, что вот эти (очень для них немалые) объемы 
подаяний никакого перелома не внесли, то повторять их по количе-
ству будет бессмысленно, а увеличивать - трудно, жалко и страшно.

Мораль. Ко всем новостям о поставках относимся спокойно, иной 
реакции они не заслуживают. Разжигателей паники на этой почве иг-
норируем, они или некомпетентны до последнего предела, или про-
сто находятся на работе. Помним, что темпы выбивания западной мат-
части многократно превышают и впредь будут превышать любые воз-
можности ее восполнения. И мотаем на ус, что демилитаризация Ев-
ропы началась полным ходом.

Русский Демиург
Относительно хорошо забытого старого на войне. Дискуссия о по-

ставках западных танков отражает то же самое, что было в Великую 
Отечественную после известий о новых модификациях немецких тан-
ков. Танкобоязнь – дело естественное, не боится лишь сумасшедший. 
Преодоление танкобоязни – дело рутинное для любой армии, адапти-
рующейся к техническим новинкам противника. 

На самом деле не так страшен чёрт, как его малюют. Неуязвимых 
танков нет и никогда не будет. На любой яд есть противоядие. На лю-
бое действие есть противодействие. Концентрированная воля способ-
на создать решение любой задачи. Любой чемпион выглядит страш-
ным только до первого удара гонга, а после него сразу видно, что на 
любом Солнце есть пятна. 

Американцы ловко пустили впереди себя немцев, чтобы посмо-
треть, что у русских получится – и оперативно начать вносить измене-
ния в конструкцию своих Абрамсов. Абрамс – символ могущества США, 
и, если его начнут палить на поле боя обычные луганские и донецкие 
парни или вагнеровские чевэкашники, облом гегемона выйдет очень 
некрасивый. Лучший бой – несостоявшийся. Джо Байден неуловимый 
только потому, что его никто не ловит. 

Имиджевый ущерб для США равен или превосходит военный. Ясно, 
что русские получают прекрасную возможность изучить на практике 
образцы западной техники и отработать способы её утилизации. И они 
это сделают. Имиджевый удар по Леопардам неизбежен: современ-
ных танкистов учат несколько лет, сила современных танков в их ин-
тегрированности в системы группового боя. Этому не научить за пол-
года и даже год. А уж на уровень рефлексов тем более навыки не за-
бить, всё будет очень сырым. А значит, гореть Леопарды что с украин-
скими, что с немецкими экипажами будут не хуже всех прочих машин. 

Ещё есть старая проблема ремонта иномарок в наших условиях. Во 
всех войнах американцы и их прокси начинают с М-16, а переходят на 
АКМ. То, что хорошо стреляет на полигонах, непригодно на войне. С 
танками та же история. Топливо местное не годится. Запчасти, снаб-
жение, сложность ремонта, отсутствие западной технической культу-

https://t.me/rus_demiurge/41002
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ры у украинцев. Янки будут смотреть на всё это и делать выводы – но-
вые вложения в американский и германский ВПК в ближайшие годы 
готовятся сейчас, первыми опытными партиями Леопардов в полях 
Украины. 

В процессе взаимодействия противников, если один сразу не унич-
тожил другого, уровни обеих сторон выравниваются. Идёт обоюдное 
заимствование технических находок, отрабатываются до предела со-
вершенства имеющиеся возможности. Все потери с нашей стороны 
будут обусловлены не ТТХ наших машин, а тактическими прорехами. 
Которые очень быстро устраняются: война – лучшая академия. 

Потому США и собрались поставлять Абрамсы лишь через несколько 
месяцев. Они не могут допустить, чтобы Т-90 (не говоря уже о ПТУРСах) 
сжёг Абрамса ни при каких условиях. А такие случаи будут, к доктору 
не ходи. Наши крестьяне баграми растащили бронированных тевтон-
ских рыцарей на Чудском озере и утопили их, как котят. Наши Т-34-76 
били Тигров, уступая им в броне, оптике и мощи орудия. Просто воз-
никала удобная ситуация в бою. Наши Як-1, ЛаГГи и Миги в начале во-
йны били Мессеров, даже уступая им в ТТХ. Просто в силу неизбеж-
ных в бою новых тактических решений, которые потом распространя-
лись по всем другим авиаподразделениям. 

А допустить этого американцы не могут. Даже случайно их нель-
зя убивать. Король не может светить голой задницей даже нечаянно. 
Всё, что нас не убьёт, делает нас сильнее. Согласитесь, без реального 
столкновения наш разговор с Западом был ни о чем.

Бульба престоловъ
Что меня действительно повергло в отчаяние — после всех воен-

ных поражений российское общество так и не начало охотиться на са-
монадеянных пропагандистов.

Ну вот, один готовится разрушать символ могущества США — Абрамс, 
и наносить имиджевый удар по Леопардам.

«На самом деле не так страшен чёрт, как его малюют. Неуязвимых 
танков нет и никогда не будет. Концентрированная воля способна со-
здать решение любой задачи.»

Неуязвимых танков нет. Но если ВСУ отбили подступы к Киеву, Чер-
нигов, Сумы, Харьковскую область и Херсон, не имея этих танков — 
что они смогут отбить при помощи двух танковых батальонов, осна-
щённых отличными танками, с подготовленными экипажами, нала-
женным снабжением? И не просто два батальона, у ВСУ формируются 
три армейских корпуса, только от Британии передаётся два дивизио-
на САУ..

Мы не опасаемся танков — мы опасаемся сочетания этих танков с 
иной техникой, вооружениями, объединёнными в единую систему в 
руках ВСУ — армии с наибольшим боевым опытом в мире на сегод-
няшний день (ВС РФ едва ли в состоянии накапливать опыт как тако-
вой).

Танки уязвимы. Но насколько уязвимы будут для ВС РФ корпуса ВСУ, 

https://t.me/bulbe_de_trones/4629
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оснащённые этими танками?

Объясняет Readovka
Ставки сделаны — Вашингтон отправляет «Абрамсы» и открыто за-

являет о желании победить Россию
<...>
Несмотря на месяцы, которые уйдут на отправку техники, во всех 

заявлениях Вашингтона в последнее время можно проследить жела-
ние делать всё с максимально возможной скоростью. Причин для это-
го две — ситуация на фронте и обстановка внутри самой американ-
ской политики. США поставками оружия стремятся изменить ситуа-
цию на поле боя, и сделать это как можно быстрее — Джо сам заявил, 
что готовит ВСУ к контрнаступлению. Байден чересчур много вложил 
в украинский проект, и поражение будет стоить дорого. Сгорят мил-
лиарды долларов, а вместе с ними в огонь отправятся и карьеры мно-
жества американских политиков, поставивших на поражение России. 
Про саму Украину речи не идёт — обсуждают субъекты, объектам же 
приказывают.

Сейчас всё зависит от решительности России и наших успехов на по-
лях сражений. Запад отступать не собирается и подтверждает это каж-
дый день — слишком многое поставлено на карту.

Книга Носовича
Американские СМИ начали писать о переговорах по передаче Укра-

ине истребителей. Кто бы сомневался, что танки лишь промежуточное 
звено в длинной цепи поставок оружия НАТО на Украину. Зато теперь 
нет никаких вопросов, для чего сейчас проводятся лётно-тактические 
учения союзной группы войск России и Белоруссии. Это как ядерное 
оружие в Калининградской области: хочешь мирного неба над голо-
вой - продемонстрируй, что с тобой лучше не связываться

Логика Маркова
Серия ударов по инфраструктуре Украины естественно, вызывает 

страх и ненависть населения Украины к России. И руководство России 
это понимает конечно. И это значит, что задача добиться симпатий на-
селения Украины сейчас снята. Потом может быть она появится. Но 
сейчас такую задачу отбросили, потому что есть другие более важные 
задачи. Эту красную черту Россия перешла.

Но другую красную черту Россия пока не перешла. По жилым квар-
талам ударов армия России не наносит. Значит, задачи запугать насе-
ление Украины у России нет. Для руководства России население Укра-
ины пока еще свои, наши. Их стараются уберечь.

Временное Правительство
Удавка работает - Индия и Китай отказались платить России боль-

ше за поставки нефти,  удерживая цену на Urals на уровне $40-45 за 
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баррель. Это сильно ниже установленного Западом потолка цен ($60 
за баррель), но введенные санкции лишили Россию альтернативных 
рынков, загнав ее в ситуацию искусственной монопсонии. Либо про-
даете своим «дружественным» странам задешево, либо не продаете 
вовсе. Пока побеждает «дружба».

Впрочем, бытует версия, что в низких ценах на российскую нефть 
заинтересованы сами российские нефтяные экспортеры. Компании 
перепродают нефть на свои заводы в той же Индии (как делает Ро-
снефть, например), и таким образом выводят налогооблагаемую базу 
за пределы РФ, оставляя все сливки себе (в Индии налоги ниже). Так 
что усилиям правительства добиться повышения экспортных цен про-
тивостоят не только иностранные покупатели, но и вполне себе рос-
сийские экспортеры. Как показывает наш недавний пост про «нефтя-
ников-предателей», для них это нормально - ничего патриотичного, 
просто бизнес.

АДЕКВАТ Z
Осенью в Китае пройдут Азиатские игры - это, чуть упрощая, олим-

пиада континентального масштаба. Олимпийский совет Азии только 
что предложил России и Белоруссии принять в них участие. Нет осно-
ваний сомневаться, что предложение будет принято - в том числе и 
потому, что оно не обставлено унизительными условиями, которыми 
так любит пороситься МОК.

Это что-то очень похожее на прорыв. Дебандеризация, идущая сво-
им чередом, не является для Азии основанием не развивать спортив-
ные контакты. Зато оказией выразить свое отношение к беснованиям 
МОК и почти всех международных федераций - очень даже является.

Первая ласточка (или, если судить по масштабам, целый феникс) 
в вопросах любого прорыва любой блокады всегда особенно важна. 
Следим, какими получатся вторичные эффекты.

Пинта разума
Говорить о политической изоляции России в связи с конфликтом на 

Украине нельзя, поскольку две трети стран мира либо нейтральны по 
отношению к действиям Москвы, либо негласно её поддерживают. 
Косвенно об этом свидетельствует предложение России и Белоруссии 
со стороны Олимпийского совета Азии принять участие в Азиатских 
играх, которые пройдут осенью этого года. 

Дело в том, что строящийся на американской гегемонии однопо-
лярный мир надоел многим. Но открыто брость ему вызов никто не 
решается по понятным причинам. Россия в этом вопросе - первопро-
ходец, и теперь многое зависит от того, удастся ли ей успешно завер-
шить войну на Украине и показать, что своих целей в мировой полити-
ке можно добиваться даже через конфликт с США. 

Если получится, то у Москвы появятся явные союзники, а не боль-
шая группа сочувствующих стран. В случае неудачи Россия станет стра-
ной с ограниченным суверенитетом, похожей на Германию или Япо-
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нию. Причём о возвращении субъектности на международной арене 
ей предстоит забыть на десятилетия.

Раньше всех. Ну почти.
Основатель ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин, после критики от Иго-

ря Стрелкова (Гиркина), пригласил последнего на фронт, чтобы прове-
рить правильность его позиции и использовать его (Гиркина) боевой 
опыт, цитирует Пригожина его пресс-служба.

«Предлагаю ему прибыть на территорию ЛНР для назначения на ру-
ководящую должность, согласно его компетенции, в одно из штурмо-
вых подразделений. Безусловно, высокую должность ему никто пред-
ложить не сможет, для этого необходимо показать свои возможности. 
Пора переходить от слов к делу», заявил Пригожин.

Стрелков Игорь Иванович
Ответ (предварительный):
Полагаю, что подобного рода предложения НЕ должны делаться че-

рез публичные СМИ. Либо - раз уж они объявлены - должны быть под-
креплены и развиты переговорами в нормальном режиме - т.е. через 
официальных представителей ЧВК «Вагнер». Которых в Москве (или 
хотя-бы в Петербурге), я полагаю, более, чем достаточно.

Пока я никаких конкретных предложений не получил - могу толь-
ко сказать, что готов буду их рассмотреть в вышеуказанном варианте 
нормальных деловых переговоров с военными сотрудниками ЧВК. Ни 
более, ни менее.

Мой телефон известен половине медиа-холдингов РФ и узнать его, 
думаю, сложности для господина Пригожина и его аппарата не пред-
ставляет.

Ехать-же в ЛНР (я там был не далее, как в конце ноября прошлого 
года) только для того, чтобы выслушать предложения, которые могут 
оказаться для меня заведомо неприемлемыми - не готов.

МИГ России
«Я никогда не был знаком со Стрелковым. Какое-то время мой пред-

ставитель – Трошев Андрей Николаевич встречался с ним и просил 
за небольшую оплату приостановить критику ЧВК «Вагнер». Критика 
Стрелкова была крайне вредна ребятам и, в том числе, их могли тог-
да, посадить за наемничество», — Пригожин

Старая площадь
Пригожин ответил Стрелкову, который попросил дать ему личное 

приглашение:
«Все бойцы ЧВК «Вагнер» узнают о наборе либо из рекламы, либо 

по сарафанному радио. Никого лично в ЧВК «Вагнер» мы не пригла-
шаем. Я сделал исключение и пригласил явиться в Луганск Стрелкова 
Игоря Ивановича. Теперь он начинает капризничать и хочет моей лич-
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ной встречи с ним.
Игорь Иванович, хорошо, приезжайте, Трошев Андрей Николаевич 

— ответственный с сегодняшнего дня за вас. Я ему абсолютно дове-
ряю. Он готов найти время для того, чтобы вас встретить», — Приго-
жин.

А теперь посмотрим, что Трошев говорил о Стрелкове месяц назад 
на сайте принадлежащем Пригожину: 

«По поводу пребывания Стрелкова на Донбассе ходили всяко-раз-
ные слухи вплоть до того, что он был в ЧВК «Вагнер». В ЧВК «Вагнер» 
его не было и быть не могло, поскольку ни один вагнеровец со Стрел-
ковым даже срать рядом не сядет. Все знают, что это просто ничто, 
обычное базарное чмо. Касательно пребывания его в других местах, 
не слышал ничего, чтобы Стрелков хоть где-то был. Это трусливый, низ-
кий и подлый человек».

Так что всё это какой-то фарс.

Логика Маркова
Стрелкова пригласили в Вагнер в таком духе, что ни один нормаль-

ный человек не поедет. Как Стрелков отдаст свою жизнь в руки людей, 
которые приглашают его и называют при этом трусом и подлецом, ко-
торый сдал города?

Стрелков Игорь Иванович
Итак, вроде-бы господин Пригожин, хотя и в несколько оскорби-

тельной форме (выражения «приссал») - выделил в качестве «пере-
говорщика» господина Трошева (с которым я мельком знаком и кото-
рый недавно «поливал» меня публично в СМИ). 

И форма обращения, и «переговорщик» выделены явно для того, 
чтобы переговоры сорвались, не начавшись, - я правильно понимаю? 

Тем не менее, я готов снова пообщаться с господином Трошевым 
(невзирая на его недавние оскорбления в мой адрес) и выслушать все, 
что он мне уполномочен передать на предмет предлагаемого трудоу-
стройства на фронте в составе ЧВК «Вагнер». И дать четкий и конкрет-
ный ответ. 

Пока-же господин Трошев Андрей Николаевич на меня не вышел (и 
не передал мне свой актуальный телефон) - я намерен воздерживать-
ся от любых комментариев по данной тематике. И рассчитываю, что 
господин Пригожин (и его команда) также последуют моему примеру. 

И последнее - единственное - прошу Евгения Викторовича, - если 
он действительно заинтересован в будущем в возможной совместной 
работе, - в дальнейшем сдерживать свои эпитеты в мой адрес - вза-
имных оскорблений прозвучало уже достаточно до того.

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Ты зовешь меня на фронт, но ты делаешь это без уважения!
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Кухня черносотенца
Сегодняшний баттл выигрывает Игорь Иванович Стрелков.
Последним ходом с обсценной лексикой Пригожин обнулил всю 

красоту дебюта партии.

Юрий Баранчик
Зеленский уже слабо понимает, что происходит и где он находится. 

Связь с реальностью стала очень обрывочной, и если сравнить тен-
денции его поведения, в тем числе, речевого, за последние два года, 
то мы видим, что оно стремительно ухудшается в последние месяцы. 
Рано или поздно это приведет к тому, что он станет овощем, и, опре-
делившись с заменой, Лондон и Вашингтон его сделают сакральной 
жертвой, обвинив в его гибели Москву. Например, погибнет при оче-
редном визите на передовую под «артобстрелом», или, типа, россий-
ская ДРГ взорвет его кортеж в Киеве.

Дмитрий Медведев
Есть у не очень здоровых людей такое свойство – наделять других 

своими фобиями и проблемами.
Этакая психологическая проекция, когда собственный страх воспри-

нимается как
созданный извне, присущий кому-то другому. Вот, скажем, очевид-

ное: нелепая опереточная фигурка в зелёной засаленной футболке за-
висит на 1000% от натовского оружия и западных денег. Без них ни 
Украина, ни он со своей камарильей не просуществуют и дня. Это су-
щество даже не клоун уже, а просто цирковая собачка, пудель у ног 
дрессировщика, который тявкает по его хлопку в ладоши. Всем это 
понятно. Однако же существо важным хрипловатым тоном изрекает: 
мне не о чем и не с кем говорить и вообще непонятно, кто принима-
ет в России решения. А тут типа всем видно, кто, любуйтесь: только 
я – мощный закалённый в сражениях полководец, крупный государ-
ственный деятель, глава страны (палаты) 404, почти гетьман, фигура 
мирового, можно сказать, вселенского масштаба.

Очевидно, что это реальная психологическая проблема, которая 
скоро может стать и психиатрической. Но внешне бессмысленные за-
явления пациента в зелёном преследуют и конкретную цель. Они слу-
жат обоснованием для новых подачек. «Давайте, скорее уже прини-
майте решения. Я жив пока и всех контролирую вокруг. Дайте оружия 
и бабла ещё, и побольше, ведь наш враг непонятен, коварен и опасен. 
Но я не сдамся врагу, я очень-очень сильный, никаких переговоров, 
никаких контактов. И вообще. Враг меня уже почти боится». И такая 
мантра каждый белый день. И каждую больничную ночь. Вполне ве-
роятно, что галлюцинирующее существо в зелёной майке уже верит в 
свой параноидальный бред.

Тем более что бред всячески поддерживают западные эскулапы, 
которые регулярно навещают больного по месту жительства. Ещё и 
делают пациенту из палаты 404 денежные, оружейные и словесные 
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инъекции, стимулирующие его бредовое состояние.
А что? Ведь легендарная Моська была прославлена в веках своей 

недюжинной силой и отчаянной храбростью прежде всего благодаря 
кипящим в ней гормонам, уличным зевакам и терпению слона…

Захар Прилепин
«ПАСЕ приняла решение по спецтрибуналу: Россия и Беларусь бу-

дут совместно отвечать за преступления в Украине»
Их новости.
ПАСЕ должно совместно с ЕС, НАТО и всеми прочими их блядскими 

конструкциями «отвечать за преступления на Украине». 
И не только там.

Что-то знаю / Павел Данилин
По итогам сегодняшнего удара по Украине, который, давайте чест-

но, все же в какой то мере является ответом на вчерашнюю танковую 
истерию, поймал себя на мысли, что совершенно не могу понять ло-
гики этих ударов. Нет, конечно, хорошо, что они наносятся... 

Но уничтожение подстанций, вместо уничтожения генерирующих 
мощностей - выглядит необъяснимо.

Отсутствие ударов по настоящим центрам принятия решений - по 
местам нахождения нюхающего кровавого карлика - выглядит необъ-
яснимо. 

То, что стоят мосты через Днепр - выглядит необъяснимо.
То, что работают переходы, где переобуваются локомотивы с евро-

пейской колеи на украинскую - выглядит необъяснимо. 
То, что у нас работает зерновая сделка, по которой мы пропускаем 

украинские зерно, а наше зерно и наши удобрения никто не пропу-
скает - выглядит необъяснимо.

В общем, есть кое чего, чего я не понимаю...

Анастасия Кашеварова
И опять приходит много сообщений по Сватовскому направлению. 

Я разговаривала и с женами, и с бойцами и с вышестоящим руковод-
ством. Все подтверждено. 

Прошу тех, кто за мной следит и строчит на меня доносы, можете 
туда включить следующую информацию:

Отдаются приказы руководством, которое не находится на позици-
ях. В итоге, мы с автоматами идем против артиллерии. Ни взять пункт 
не можем, ни сохранить личный состав. Пустая и даже я бы сказала 
«преступная» растрата человеческого ресурса. Гибнут и рядовые и 
наши офицеры. Майор М…вец погиб, обеспечивая отход солдат, при-
крывал ребят. Комбат, капитан Ма..нов получил ранение. 

У нас так много майоров? И капитанов?
Ладно, не лезу в стратегию. Но после вот таких случаев, когда ста-
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вится невыполнимый приказ, нереалистичный. Когда батальон и рота 
остаются без командования. Они дезориентированы. Ребята ищут сво-
их, приходят, им говорят оставшимся, идите на те же позиции - опять 
без стратегии и без прикрытия, только с автоматом. Либо вы дезерти-
ры.

Как? Как поступать в такой ситуации? 
Никто из солдат не пренебрегает воинским долгом. Более того, они 

мужественно, не теряя самообладания и воинской дисциплины, по-
сле получения приказа о ретировке, под шквальным огнём неприя-
тельской артиллерии на своих плечах вынесли раненых товарищей, 
чем безоговорочно спасли их жизни. Ценность каждой из которых для 
России неоднократно подчёркивал в своих обращениях фронту Вер-
ховный Главнокомандующий, Президент страны Владимир Путин.

Нам пишут из Янины
Телеграм полнится рассказами о том, какой там у них ужас на Укра-

ине - военкомы мужиков силком отлавливают и сразу на фронт, сразу 
на фронт. Звери какие! Как так можно!?!? Нацисты!

Так и хочется спросить - Чо, правда? Вот прям как в ЛНР и ДНР этой 
весной было?

ПУЛ Telegram
Нуланд: Вашингтон готов к смягчению санкций против Москвы ради 

серьезных переговоров по Украине и вывода оттуда войск РФ.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Нуланд предлагает смягчение санкций для предателей российского 

бизнеса ради переговоров о выводе российских войск. Передайте по-
жалуйста г-же Нуланд, что на данный момент украинские войска на-
ходятся на территории России. О выводе российских войск поговорим 
чуть позже после Киево-Львовской операции.

Юрий Баранчик
Это хорошая новость. То есть в своих и немецких танках они не уве-

рены.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Кроме шуток, протянутая США рука - это знак того, что они немного 

не успевают с поставками военной техники, и им нужно выиграть вре-
мя. Сейчас самое время бить наотмашь со всей дури!

Андрей Медведев
Тут даже не надо сомневаться, что американские и европейские са-

молеты, скажем F16, будут поставлены Украине. Это обязательно про-
изойдет. Я думаю, что подготовку украинские  пилоты уже проходят. 

https://t.me/wehearfromyanina/1289
https://t.me/tgrussia/15597
https://t.me/zhivoff/7950
https://t.me/barantchik/8243
https://t.me/zhivoff/7951
https://t.me/MedvedevVesti/12868
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Американцы не боятся нашего ядерного оружия, потому что фор-
мально не являются стороной конфликта. То же самое касается всего 
блока НАТО. Ну инструкторы. Ну поставки техники. Ну наёмники. Но 
прямого участия блока же нет? Ну и kakie vashi dokazatelstva? Пример-
но так и рассуждают в Вашингтоне. 

А кроме того, отчего в Вашингтоне должны бояться отправлять Укра-
ине боевые самолеты? Ну то есть какие наши прежние действия убе-
дили их в том, что проблемы  для США неизбежны? Какие проблемы? 
Мы, слава Богу, перестали говорить о «красных линиях», но того что 
было сказано без последующих действий, дает Вашингтону возмож-
ность полагать, что любой его новый  шаг тоже ни к каким последстви-
ям не приведет.  

Как мыслит американская элита? Даже при том, что в 90-е там была 
похерена школа советологии, они все равно отдают себе отчет в том, 
что делают против нас. Потому что мышление американской элиты 
это корпоративный менталитет. Государство, в котором корпорации 
это одна из ветвей власти. строит и международные отношения по 
бизнес-модели. 

Поэтому они ведут себя весьма последовательно. Не влезая в вой-
ну, американцы делают все, чтобы усмирить конкурента. Попробова-
ли поставки отдельных вооружений - нет жёсткой реакции. Ок, значит 
попробуем что-то посерьезнее. Снова нет жесткой реакции? Ок. Тогда 
танки. Ну и так далее. Пока нет угрозы лично себе и своему бизнесу, 
любая корпорация (или государство корпорация) продолжает щупать 
границы дозволенного. Это типичная англо-саксонская схема. 

Даже в походе «Адмирала Горшкова» с «Цирконами» они не видят 
угрозы.  А видят лишь демонстрацию наших возможностей. Но, повто-
рю, не видят готовности угрозы реализовать. Да они и сами точно по-
нимают, что их же заявления про то, что, дескать мы по русскими ого-
го как жахнем, это одно. А реально кнопку нажимать никто не рискнет 
и у них. Более того, заявления про то, что Россия должна быть разру-
шена это яркая, ритуальная политическая риторика. Но с точки зрения 
корпоративного управления им нужна Россия слабая, покорная, тихая 
и покладистая. Лучше всего в виде полуконфедерации. Но все же це-
лая, единая и всего антикитайская. 

 Потому, поставки самолетов будут обязательно.  Да. это не изменит 
ход боевых действий в пользу Украины. Но, растянет их во времени. И 
оружие есть оружие. Это потери, это угроза нашим городам. Бояться 
этого всего не надо. Смысла уже бояться нет. А вот готовиться, разра-
батывать комплекс контрмер, стоит заранее, уже сейчас.

Сергей Миронов
Давайте называть вещи своими именами, тем более так уже посту-

пают на Западе. В Германии и Англии официальные лица прямо го-
ворят, что воюют с Россией, представитель администрации США вы-
ражает надежду, что их оружие поможет отвоевать Крым. Но раз они 
воюют с нами, они наши враги – не геополитические оппоненты или 
соперники, а агрессоры, прямо угрожающие нашей свободе и сувере-

https://t.me/mironovonline/6416
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нитету. Повторю: это их выбор, и они несут всю ответственность за его 
последствия.

Коллективный Запад посчитал, что ему представился исторический 
шанс поквитаться с Россией за все прежние поражения и унижения.

Соблазн велик, тем более они рассчитывают добиться успеха ценою 
жизни сотен тысяч украинцев. Но это иллюзия – поставки танков или 
какого-либо другого оружия ничего не решат. Победа будет за Росси-
ей, потому что мы воюем за правое дело.

Readovka
Важный момент, который вы могли упустить: во вчерашнем высту-

плении Путин заявил об изменении цели СВО. Теперь это не защита 
Донбасса, а шире — защита наших исторических территорий. А это, 
как минимум, территория до Днепра и Измаила

На встрече со студентами МГУ президент России Владимир Путин, 
по сути, впервые указал на конечную цель СВО: «Прежде всего, это за-
щита людей и защита самой России от тех угроз, которые ей пытаются 
создать на прилегающих к нам наших же исторических территориях». 
Здесь важна вторая часть заявления — та, что касается угроз, поступа-
ющих с «прилегающих к нам наших же исторических территорий». 

В ХХ веке в состав Украины в приказном порядке передали гигант-
ские территории с миллионами людей. Жители Донецкого бассейна, 
Харькова, Криворожья не считали себя украинцами и требовали ав-
тономии. В Гражданскую войну некоторое время существовала До-
нецко-Криворожская республика, включающая почти треть нынеш-
ней Украины. Однако, как мы уже писали ранее, историческую связь 
с Россией там не утратили, и как бы политиканы ни кроили карту, эта 
земля была русской и останется ею навсегда. 

Заявление Путина, в котором можно усмотреть тень этой самой До-
нецко-Криворожской республики, под возрождение которой есть исто-
рический базис — уже не просто обещания защитить территории Дон-
басса и провести денацификацию на Украине. Именно эти шаги ранее 
озвучивались как цели СВО, но теперь это нечто большее —  это при-
знание того, что мы осознаем свою историческую ответственность и 
готовы отстаивать земли, которые строили наши предки. Эти земли — 
наши, они политы нашей кровью. Это Россия, и мы вернем ее себе.

Николай Стариков
В эфире радио #Комсомольскаяправда рассказал, кого англосаксы 

готовят в качестве нового противника России.
«Англосаксы готовят войну Турции с Россией, в перспективе. 
Исторические корни есть, желание Турции построить великий Ту-

ран есть. Великий Туран можно построить, если удастся лишить Рос-
сии части её влияния и части её территории.

Турция является членом НАТО. В уставе НАТО есть пятая статья, в 
случае войны Турции и России, начинается война со всем блоком. Это 
делает войну невозможной. 

https://t.me/readovkanews/51456
https://t.me/nstarikovru/34849
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Для того, чтобы этот конфликт случился - нужно чтобы Турция вы-
шла из НАТО. 

Перед нами начинается долгая игра, которая сводится к тому, что 
Турция противиться развитию НАТО. Швеция и Финляндия хотят всту-
пить в блок, а Турция не пускает. 

Перед нами процесс, когда Турция будет ссориться с НАТО, в итоге 
её исключат из НАТО и дальше начнут подготовку к русско-турецкой 
войне. Это не значит, что она точно будет, но этот проект готовят».

Логика Маркова
На итальянском тв ток шоу опять обсуждали сейчас танки. Какой то 

супер ажиотаж везде из-за этих танков. Но итальянцы точно хотели 
бы, чтобы как то побыстрее американцы вышли на мир с Россией. И 
все пытаются понять логику этой безумной и такой неожиданной и не 
понятной войны.

МИГ России
Неожиданное от вполне себе официозного политолога Сергея Мар-

кова

Олег Царёв
Уверен, что Сергей просто кавычки забыл поставить :)

Логика Маркова
Объясняю. Является ли война России против Украины безумной, не-

ожиданной и не понятной? Конечно нет. 
Потому что такой войны, России против Украины, нет вообще. Есть 

война США против России, которая есть прокси война и США ведут эту 
войну против России руками своей прокси армии, ВСУ.

США это агрессор. США совершили гибридную агрессию против 
Украины в 2013  и в 2014 победили и оккупировали Украину и все 8 
лет вели войну против России и русского мира на территории Украи-
ны. 

США развязали войну против России в 2014 году. И эта война без-
умная и неожиданная и итальянцам и другим не понятна её логика. И 
я эту логику объясняю.

МАРДАН
Писатель Захар Прилепин подписал контракт с Росгвардией. Он уже 

направился в зону проведения спецоперации на Украине для прохож-
дения службы и выполнения боевых задач. Писатель начинал свою 
службу в рядах ОМОН, потому решил заключить контракт о военной 
службе именно с Росгвардией. 

С самого начала СВО Прилепин и его структуры начали работу по 
оказанию помощи СВО, он лично организовывал гуманитарные мис-
сии на новых территориях. 

https://t.me/logikamarkova/5117
https://t.me/mig41/23850
https://t.me/olegtsarov/4949
https://t.me/logikamarkova/5120
https://t.me/mardanaka/12960
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Мужественный поступок уверенного в себе человека, можно толь-
ко приветствовать. «Я хочу, чтоб к штыку приравняли перо».

Александр Жучковский
Наши ястребы сегодня разошлись не на шутку.
Медведев про Зеленского: «галлюцинирующее существо», «опере-

точная фигурка в зелёной засаленной футболке».
Рогозин про Джонсона: «лживый ублюдок», «жирный грязный 

брит», «нечёсаный идиот».
Интересные времена настали, интересные.

Димитриев
Обсуждали с Олегом Царевым тот эффект от госпропаганды, при 

котором создаётся далёкая от жизни картинка, в которую люди погру-
жаются и не хотят из нее выходить. Что интересно, это происходит не 
только с далёкими от войны людьми, не имеющими других источни-
ков информации, но и с теми, кто реально живёт на месте, может по-
щупать своими руками, рискует своей жизнью и своих детей. 

Вот как было с Херсоном? Звонишь знакомым в городе за пару не-
дель от его оставления и говоришь: собирай вещи, бери детей и уез-
жай, город оставят, ты сотрудничал с администрацией, будет горе. От-
вечают: нет, не нагнетай, Херсон не оставят, по телевизору сказали/ 
Сальдо заявил/ знакомый майор сказал, что будут стоять до конца. 
Начинаешь заводиться: Какой нахер Сальдо? Собирайся - сказал! Пока 
есть время. 

О тех же проблемах рассказывают чиновники администрации. Мол, 
мы тогда получили указание эвакуировать, а они не хотят, считают, что 
это невозможно и в доказательство приводят телеграм-посты военко-
ров. 

Этот разрыв между двумя реальностями ещё усугубляет то, что на-
чальство мыслит спецоперациями и вообще не собирается что-то об-
суждать с пиплом. Пропаганда действительно не в курсе, может толь-
ко догадываться о планах начальства. Потом уже, когда начальство 
что-то совершает, пропагандисты принимаются замыливать тему. 

Знали бы вы, как это бесит! Представьте, вы допустим что-то до-
стоверно знаете, например, что произошла атомная катастрофа, до-
пустим, Чернобыль, говорите людям, что не стоит идти на майскую 
демонстрацию, а вам в ответ смеются в лицо и заявляют, что в газе-
те Правда написали, что никакой аварии нет. Представили? Недавно 
фильм об этом был - «Не смотрите наверх». Вот у меня последний год 
так.

https://t.me/juchkovsky/3305
https://t.me/russ_orientalist/13346
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ЯНВАРЯ

Что-то знаю / Павел Данилин
Ровно год назад США и НАТО официально в хамской и издеватель-

ской форме отказались от предоставления гарантий безопасности Рос-
сии, тем самым окончательно раскрыв свои агрессивные планы. Для 
предотвращения нападения на Донбасс и Россию Президент был вы-
нужден начать спецоперацию на Украине, ход которой только под-
твердил нацеленность Запада на уничтожение России. Сегодня запад-
ные лидеры уже в открытую заявляют, что Россия должна быть раз-
рушена и именно это является целью поставок нового вооружения на 
Украину.

Умный еврей при губернаторе
Только что журналист спросил меня, какой должна быть реакция 

России на поставки «Леопардов» из Германии. Пришлет ссылку на пу-
бликацию - покажу вам, как ответил. Но сейчас думаю, что главного 
не сказал. 

А главное вот в чем. Нам нужно снова научиться ненавидеть. Всей 
страной. 150-ти миллионным народом вместе и каждому отдельно. 
Мы должны испытывать эту ненависть днем и ночью непрерывно - и 
приглушить ее только после того, как противник будет не просто побе-
жден - а растоптан. Уничтожен. Стерт в порошок. 

Нам нужна безопасность - а безопасен только мертвый враг.
Это раз. И два. Отношение к предателям должно быть еще страш-

нее. Немец не выбирал быть немцем. Но каждый «слепаков» или «ка-
спаров» стал тем, кем стал - по собственной воле.

Хроники заката цивилизации
Вася Ложкин, которого многие 

ошибочно считают русофобом, от-
кликнулся на происходящее акту-
альным произведением.

Ваши Новости
Анна Долгарева о целях СВО и о 

том, чем Пригожин гуманнее Абра-
мовича

В последнее время появляется 
много рассуждений о том, за что же 
мы воюем. Это, бесспорно, верно – 
без цели в войне невозможно по-
бедить, но и приходится слышать 
немало вещей, которые откровен-

но коробят. Например, странно слышать, что мы воюем за мирную и 
союзную Украину.

https://t.me/ctotoznayu/3036
https://t.me/governorsjew/6134
https://t.me/aeternahistoria/1000
https://t.me/news_forfree/22767
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Дело в том, что мирная союзная Украина – это утопия, которая мо-
жет представляться только из Москвы. Во всяком случае, достаточно 
хорошо знать домайдановскую Украину – не на уровне «приезжал в 
Киев на фестиваль, ах, какое сало, какое пиво, какие гостеприимные 
люди», а хорошо, вдумчиво знать – чтобы понимать, что Украина без 
ласкового, скажем так, материнского контроля не нужна. Под ласко-
вым материнским контролем я подразумеваю, разумеется, Юго-За-
падный округ Российской Федерации от Херсона до Киева.

Так уж и быть, конфликтовать с поляками за славный город Лемберг 
не стоит – мы еще выпьем там глинтвейна на площади Рынок после 
победы. 

Так вот, если не ерничать и не глумиться, я напомню, что заявлен-
ные цели СВО – демилитаризация и денацификация Украины – до-
стигаются только военным путем. И здесь в сто раз гуманнее Приго-
жин, чем Абрамович с его айфонами для пленных; да, я говорю о том, 
что полтысячи украинских солдат, попавшие в окружение в Соледаре, 
были уничтожены, а не обменяны, чтобы снова попасть на фронт. Та-
ким образом, ЧВК «Вагнер» сэкономила усилия, которые могли быть 
предприняты для повторного уничтожения врага.

Да, повторюсь, да, демилитаризация в данном случае подразуме-
вает только уничтожение вооруженных, идеологически накачанных 
людей, которые сейчас пытаются уничтожить нас. Да, денацификация 
Украины – это уничтожение украинской государственности, сведение 
ее к огрызку из нескольких областей под протекторатом, например, 
Польши – ей не привыкать; Левобережье же должно стать русским. 
Да, это не займет две-три недели, как виделось год назад, в начале 
СВО, но должно быть реализовано.

Потому что воюем мы не только против Украины, но и за многопо-
лярный мир, в котором имеет право на существование русская культу-
ра, русские ценности, да и русский национализм, в конце концов, по-
чему бы нет – это ведь многополярный мир, не сводящийся к псевдо-
левацкой повесточке современного Запада. 

Многополярный мир – это когда ладно, пусть существуют пятьдесят 
два гендера, но и «Троица» Рублева, и наивный наш народный патри-
отизм, и многовековое наследие русской деревни – все это существу-
ет так же на законных основаниях. А если мы сейчас отступим и прои-
граем войну – этого не будет. Но тогда уж, вероятно, третий ангел вос-
трубит, наскучит наша возня, если потеряем мы это навсегда, а не на 
время, как в шальном угаре девяностых.

Да, а при чем здесь Украина? Ну при том, что у нас не осталось ва-
рианта, кроме как перейти к силовому противостоянию, и причиной 
того стал безумный кадавр, пожравший «садок вышнэвый коло хаты», 
уроборос, вечно пожирающий самое себя, но остающийся в простран-
стве ни живым, ни мертвым. 

Вот его-то нам и надо убить так, чтоб не встал, а не пытаться зами-
рить.
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АРМАГЕДДОНЫЧ
Много чертовски интересных вещей наговорила Виктория Нуланд, 

которая нами и всем прочим постсоветским пространством, а заодно 
и Восточной Европой много лет занимается, так что вся тамошняя ру-
софобия, весь прибалтийский и украинский нацизм, все цветные рево-
люции, включая киевский Майдан - либо её рук дело, либо она к ним 
имела более чем прямое отношение. Про то, как они активно рабо-
тают с белорусской оппозицией, так что Лукашенко расслабляться не 
стоит. И особенно про готовность американцев к «смягчению санкций 
против России», ради «серьёзных переговоров по Украине» и «выво-
да оттуда российских войск». Ах ты ж, жаба подлючая, болотная, ядо-
витая, из-под коряги выползшая! 

Означает всё это одну единственную вещь: что американцы пока 
не понимают, как им нас вышвырнуть отовсюду, откуда они собрались 
это сделать, планы по свержению белорусского президента, а также 
президента России и развалу этой самой России с помощью прикорм-
ленной ими «оппозиции» у них явно буксуют, а идея нанести нам во-
енное поражение на Украине с помощью тамошнего марионеточного 
режима тоже не сработала.

BRIEF
Российский сенатор Пушков: Нуланд не послала никакого нового 

сигнала о готовности США к переговорам, как это подают. Вот что она 
заявила: США готовы к смягчению санкций В КОНТЕКСТЕ (т.е. при ус-
ловии) решения России вести серьезные переговоры, ВЫВЕСТИ СВОИ 
СИЛЫ с Украины и ВЕРНУТЬ ТЕРРИТОРИИ. Какой «новый сигнал» о го-
товности США к переговорам ?? Это известная позиция США и их дав-
но сформулированные условия, которые еще раз повторила Нуланд. 
Вид сбоку.

МАРДАН
Politico - Единственный в США завод по сборке Abrams для Украины 

полностью занят заказами для Тайваня и Польши.
<...>
Абрамсов не будет. Обойдетесь леопардами.

Русский тарантасъ
Специально поговорил о пожилых Леопардах с теми, кто будет их 

жечь на Т-72. Товарищи укры, у меня для вас, в целом, плохие ново-
сти. Как и для западного ВПК. Рекламы «Леопардов» не будет, будет 
боль и унижения.

Сергей Миронов
Польша не учится на своих исторических ошибках
 Забытый всеми бывший польский президент Лех Валенса в оче-

редной раз решил напомнить о себе. Он призвал всех «склонить» Гер-

https://t.me/oldhellboy/5460
https://t.me/rusbrief/87686
https://t.me/mardanaka/12966
https://t.me/DmitriySteshin/6895
https://t.me/mironovonline/6421
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манию к изменению позиции по отношению к России. Призвал он и к 
усилению поставок вооружения Украине.

 Хотелось бы напомнить этому «пану», раз он сам не помнит о том, 
чем закончились последние заигрывания поляков с немцами. А на се-
годняшний день эти воспоминания должны быть особенно яркими. 
27 января отмечается День памяти жертв Холокоста. В этот день сол-
даты Красной армии освободили Освенцим. Валенса хочет повторе-
ния истории?

 Он снова хочет немецкие лагеря на территории Украины и Польши?  
Или он втайне мечтает об освобождении русским солдатом польской 
земли от заокеанских захватчиков? Советую пану Валенсе наслаждать-
ся пенсией и прекратить заниматься «политикой». Это не его занятие.

Что-то знаю / Павел Данилин
«Субъектность Германии нулевая, и не зря президент России отме-

тил, что Германия до сих пор оккупирована войсками США. Россий-
ская Федерация вывела войска из Германии в 1991-94 годах, а амери-
канцы до сих пор оккупируют Германию», — отмечает Данилин.

Как говорит политолог, иногда «вожжи подспускают», как когда у 
руля в Германии был Шредер, а иногда — натягивают, как при правле-
нии Ангела Меркель.

«А бывает, вожжи не просто натягивают, а еще надевают наморд-
ник и хлещут хлыстом, как сейчас, когда стал канцлером Шольц. И те-
перь мы видим не суверенные действия Германии, а действия раба 
Соединенных Штатов», — объясняет собеседник.

Данилин добавляет, что наше отношение к немцам резко измени-
лось за последнее время, несмотря на то, что русские понимают их не-
самостоятельность. И ненависть к немцам может вернуться за то, что 
их танки с крестами будут убивать наших ребят.

ATOMIC CHERRY
Итак, тезисно о гипотетическом российском наступлении: его воз-

можном характере, направлении и целях. 
 1. Прежде всего необходимо понять, что наступление армии РФ, 

если таковое произойдет, вряд ли будет носить характер стратегиче-
ского. Вероятнее всего, это будет некая операция, еще на уровне пла-
нирования подразумевающая достижение неких оперативных выгод 
без излишнего перенапряжения сил и расходования средств. 

2. Если отбросить в сторону пропагандистские реляции про «насту-
пление на Киев 2.0», то на уровне стратегии действия российского во-
енно-политического руководства можно охарактеризовать двумя кри-
териями: нежеланием рисковать, как в первые месяцы вооруженного 
противостояния, и желанием сохранить уже достигнутые успехи через 
затягивание конфликта. Такой подход диктуется рядом ограничений, 
которые накладываются проблемами российских вооруженных сил.

 3. Ни вливание тысяч новых солдат, ни получение боевого опыта 
не может преломить структурные проблемы ВС РФ. На перестройку и 

https://t.me/ctotoznayu/3045
https://t.me/atomiccherry/537
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организации логистических систем, переформатирование офицерско-
го корпуса, внедрение новых доктрин и техники необходимы даже не 
годы, а десятилетия.  

4. По этой причине российское командование еще летом начало в 
корне менять модель своих действий – они направлены на реализа-
цию «стратегии аннигиляции» и обеспечение локального превосход-
ства над ВСУ лишь на определенных участках фронта. Если объяснять 
простым языком, то российский Генштаб, судя по всему, сформировал 
более-менее реалистичное понимание своих военных возможностей, 
и не пытается «прыгнуть выше головы».  

5. Все вышеописанное, вероятно, может характеризовать и возмож-
ное наступление. Российское командование будет стремиться плани-
ровать свои действия, исходя из ограниченных логистических возмож-
ностей и нестабильного качества управления войсками.  

6. Наиболее вероятным сценарием в таком случае может стать или 
продолжение «ползучего» наступления на Донбассе в формате, кото-
рый мы наблюдаем в текущий момент времени, или же новое насту-
пление на Харьков. 

7. Почему Харьков? Во-первых, это значительная цель с медийной, 
политической и идеологической точек зрения. Во-вторых, Харьков на-
ходится в относительной близости от Белгорода, который выступает в 
качестве российской «железной горы» в регионе: ж/д пути и трассы 
позволяют легко стягивать к городу большие силы, в застройке есть 
возможность обустраивать склады и размещать личный состав. Тео-
ретически все это позволяет нивелировать российские проблемы с ло-
гистикой и провести массирование крупных сил, способных сформи-
ровать ударную группировку. 

8. Любые другие гипотетические направления наступления кроме 
Харькова и Славянско-Краматорской агломерации для ВС РФ беспер-
спективны, т.к. по сути российская армия локализовала все свои опе-
рации до пределов Донбасса – соответственно, и оперативные выго-
ды логично извлекать, исходя из этих вводных данных.

Юг Украины надежно перекрыт Днепром, север – глубоко эшелони-
рованной обороной, которая насыщена куда бóльшим количеством 
личного состава, нежели ВСУ имели в ходе Киевской оборонительной 
операции; аналогичным образом ситуация обстоит с Чернигов-Сум-
ским направлением. Какие-либо серьезные операции в направлении 
Запорожья де-факто невозможны из-за слабой логистики и необходи-
мости вести высокоманевренные боевые действия.

ATOMIC CHERRY
Думаю, необходимо отдельно проговорить крайне важную мысль – 

наступлений может и не быть вовсе. Ни украинского, ни российского.  
Несмотря на то, что обе стороны конфликта регулярно заявляют о 

подготовке к неким операциям стратегического уровня, на текущий 
момент времени наличие реальных возможностей проводить тако-
вые не просматриваются ни у ВСУ, ни у ВС РФ. Лучше всего данный те-

https://t.me/atomiccherry/538
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зис подтверждается самим ходом боевых действий в последние ме-
сяцы – он характеризуется исключительно локальными операциями, 
что косвенно свидетельствует о серьезном истощении обеих армий.

Александр Ходаковский
Под Угледаром ночь прошла без особой активности с обеих сторон, 

существенных изменений в ситуации нет.

Логика Маркова
Нападение на посольство Азербайджана в Иране. Погиб начальник 

охраны. Совершенно драматическая история. Рано утром мужчина с 
двумя детьми (!) зашёл в посольство и открыл огонь из огнестрельно-
го оружия. Свои действия он объяснил личными мотивами.

МАРДАН
Нападение на посольство Азербайджана в Тегеране - быстрый и 

жесткий ответ Британии на попытку России построить новый транс-
портный коридор Север-Юг.

Англо-саксы будут воевать по-настоящему.

Николай Стариков
Удивительные вещи мы наблюдаем среди западных политиков. Пре-

зиденты США, как только перестают быть президентами и становятся 
кандидатами на этот пост, становятся невероятными миротворцами. 
Вот, Дональд Трамп. Пообещал закончить войну на Украине, если бы 
он был президентом США. Но в тот момент, когда он действительно 
был главой Белого Дома, он сам поддерживал киевский режим, по-
ставлял ему вооружение. И, собственно говоря, в других точках зем-
ного шара его политика не выглядела миролюбивой.

Хазин
Слушал тут Мишу Леонтьева у Куликова. Две интересные вещи он 

сказал. Первое -- цитата из какого-то соврепенного немецкого танкиста, 
который говорит: «Русские войска обладают колоссальной адаптивно-
стью, особенно, когда сражаются на СВОЕЙ территории». То есть для 
западного человека вопрос однозначен: они сражаются за то, чтобы 
отобрать у нас кусок нашей земли (Украину). И нужно отдавать себе в 
этом отчёт.

Второе. Он сказал замечательную фразу: пора бояться врага боль-
ше, чем собственный народ! Это правильная фраза и она отражает 
главную особенность современной приватизационной элиты -- она до 
безумия боится своего народа, поскольку самоидентификация её за-
падная, не русская. И это главное наследие 90-х с которым нужно за-
канчивать.

PS. Путин народа не боится.

https://t.me/aleksandr_skif/2565
https://t.me/logikamarkova/5121
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https://t.me/nstarikovru/34891
https://t.me/khazinml/5428
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Что-то знаю / Павел Данилин
Тут Шахназаров предлагает «прощать бедных актеров». Мол, не вы-

режешь же из Мимино Кикабидзе. Совершенно никчемное предло-
жение. Кикабидзе из  «Мимино» не вырежешь. Но его - «Мимино» - 
можно просто не смотреть.

Или та же «Кухня». Вот включаешь ты, и смотришь на такого импо-
зантного усатого повара. И знаешь, что по жизни это - мелкотравчатая 
мразь, которая очень хочет, чтобы все мы сдохли, чтобы нашу страну 
расчленили на куски, их разбросали по помойкам, а на вершине ока-
зались коллаборанты и другие представители оккупационной адми-
нистрации. Мразь, которая сидит и сочиняет стишки и песенки, оскор-
бляющие вас, вашу жену, вашу дочь, вашу мать...

И тут же «Кухня» играет новыми красками. 
Так же как «9 рота». Смотришь на мальчика с автоматом и знаешь, 

что через несколько лет этот мальчик вырастет в ссыкотную и говно-
подобную тварь, обещающую убивать русских.

А еще, глядя на весь вот этот шабаш Галкиных-Пугачевых-Мелад-
зе-Хаматовых и защищающих их людей, следует понимать: Если чело-
век хорошо умеет лицедействовать, притворяться, надевать на себя 
чужие личины и произносить заученный текст, это совершенно не де-
лает его гигантом мысли и светочем, на который надо равняться. Бы-
вает - зная, в каком кубле проживает эта богема, все совершенно ина-
че - там нет ни светочей, ни мыслей. А обычная пустота, которую за ак-
тера наполняют содержанием чужие роли, написанные чужими сло-
вами и чужими мыслями. 

Поэтому не слушайте всех тех кто сейчас защищает предателей, ради 
того, чтобы вам показали на экранах очередную поделку с Хаматовой 
в главной роли. 

Лучший ваш ответ будет - игнорирование всех домов, где живут не-
честивые и фильмов, где оные нечестивые снимаются, концертов, где 
нечестивые поют, лекций, которые нечестивые читают, книг, которые 
нечестивые пишут.

Старовойтов о политике
Началась дискуссия о том, как Евгений Пригожин распорядится тем 

символическим капиталом, который он сейчас стремительно набира-
ет. В некоторых источниках даже начали говорить, что сегодня Приго-
жин ведёт кампанию, по всем признакам являющуюся предвыборной, 
- с четкой идеологией, тематическими линиями, плотным медиапла-
нированием и даже политической партией «Справедливая Россия», 
которая обеспечит стартовую электоральную базу и юридическую ос-
нову. (И вот тут бы Сергею Миронову напрячься, вспомнить прислан-
ную ему кувалду и подумать о своей будущей роли в этом сценарии). 

Кое-кто заговорил уже о преемнике - но это из области очевидных 
фантазий или скорее из желания стравить Пригожина с другими по-
тенциальными преемниками и таким образом омрачить его полити-
ческие перспективы. 

https://t.me/ctotoznayu/3042
https://t.me/sstarovoytov/465
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Однако, символический капитал участников СВО очевиден, на со-
здание образа героя-фронтовика работает вся госмашина, а в очере-
ди бенефициаров СВО Пригожин, конечно, далеко не последний. Он 
в этой очереди второй, если говорить уж совсем конкретно.

МАРДАН
Продолжается словесная дуэль Стрелкова и Пригожина, которая 

пока не привела к конструктивному результату. Дело уже доходит до 
личных оскорблений. Комментарий Пригожина:  

 «Безусловно, я мало верю в то, что Гиркин может оказаться эффек-
тивным и считаю, что вся его демагогия – это исключительно пиар и 
попытка срубить копеечку по-легкому. Но для того, чтобы либо охла-
дить его пыл, либо убедиться в том, что чушь, которую он несет, на 
мой взгляд, имеет смысл, пускай приезжает. Сумеет воевать – хоро-
шо. Убежит – будем считать дезертиром. Погибнет – похороним, как 
положено». 

 При всем уважении к обоим персонажам, я бы не рекомендовал 
драматизировать ситуацию и выносить ее в общественное поле. При-
гожин ничего конкретно не предложил, Стрелков ни от чего конкрет-
но не отказался. В любом случае, боевой опыт Игоря Ивановича при-
годится на фронте, и к его амбициям надо относиться с пониманием.

Царьград ТВ
А теперь - немного инсайда: поговаривают, что сейчас начинает 

разворачиваться информационная компания против руководителя 
«вагнеровцев» Евгения Пригожина. 

Инициирует её, конечно, Запад, уже объявивший негласную войну 
ЧВК «Вагнер». Цель - ослабить влияние Пригожина в России.

Одновременно технологи Офиса Зеленского проводят «операцию» 
в российских телеграм-каналах, пытаясь слепить из Пригожина  «кон-
курента Путина».

Друид
Есть понятие «свадебный генерал», а Захар Прилепин теперь яв-

ляется «свадебным контрактником». Новость о том, что он подписал 
контракт с Росгвардией и отправился в зону СВО, очевидно, делает-
ся для пиара. З. Прилепин уже отождествлял себя с ДНР и ЛНР, вы-
пускал ролики, в которых демонстрировал готовность воевать, одна-
ко всё это выглядело как постановочный пиар. Ему придётся доказать 
себя на деле.

Всё же нынешний его уход в зону СВО показывает, что от контро-
ля за «Справедливой России – За Правду» он очень далёк, губернато-
ром стать так же не представляется возможностью. Да, он, вероятно, 
вернётся к исполнению своих партийных дел, но сейчас З. Прилепин 
выглядит как полностью отодвинутый Сергеем Мироновым, который, 
несмотря на простодушный вид, является опытным аппаратным бой-
цом.

https://t.me/mardanaka/12973
https://t.me/tsargradtv/35068
https://t.me/wisedruidd/5159
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Что-то знаю / Павел Данилин
Надо плюнуть в лицо МОК и не принимать участия в Олимпиаде
Россия никуда из большого спорта не уходила. Это проблема неко-

торых товарищей из Международного Олимпийского комитета (МОК), 
купленных США. МОК предлагает абсолютное унижение для россий-
ских спортсменов и, по сути дела, выступление под знаменем Иуды, 
флагом предателей.

<...>
Мир больше страдает от нашего отсутствия, чем мы сами. Конечно, 

есть проблемы для некоторых олимпийцев, которые всю жизнь тре-
нировались ради выступления на этой Олимпиаде, а теперь не смогут 
там победить. Но кто так рьяно хотел это сделать, уже уехали из стра-
ны и выступают под другими флагами.

Главное, нужно просто себя уважать. Когда россияне в прошлые разы 
ездили без российского флага, мы себя не уважали и фактически да-
вали возможность нас презирать. Потому что если мы себя не уважа-
ем, то чего мы достойны кроме презрения? 

Телестрим Z
Пентагон строит новую базу для морской пехоты на острове Гуам.
Отличная цель для демонстрации «Посейдона».
Хотя Юрий Баранчик считает, что лучшая цель для демонстрации 

«Посейдона» - это американская база на Диего Гарсиа.

Александр Проханов
Российский правящий класс согласился с тем, чтобы Россия превра-

тилась в жалкий обрубок и потеряла свою государственность, создав 
вместо реальной власти её бутафорские формы. Российский правя-
щий класс согласился с тем, чтобы у России исчезла армия, исчезла 
оборонная промышленность и всякая другая промышленность, спо-
собная производить машины и товары. Исчезла наука, способная со-
вершать открытия. Исчезла культура, способная создавать шедевры 
музыки и поэзии. Российский правящий класс рассматривал Россию 
как добычу, доставшуюся ему в качестве трофея, и он, этот россий-
ский правящий класс, был надсмотрщиком, приставленным Западом 
над пространством между трёх океанов, чтобы здесь больше никогда 
не просыпалась русская история. Запад обрубил древо русской исто-
рии, оставил от неё пень. Этот пень залили кислотой, посыпали солью, 
запечатали бетоном, оковали сталью и покрыли сверху позолоченной 
деревянной резьбой, превратив в стойку бара, где заказывали себе 
бурбон приезжавшие с Запада разведчики и коммерсанты — мучите-
ли русского народа.

Русский народ рассматривался правящим классом как огромная 
бессловесная овца, с которой можно стричь шерсть и сдирать шкуру. 
За тридцать лет после разрушения Советского Союза российский на-

https://t.me/ctotoznayu/3046
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род был обобран, ввергнут в нищету, оставлен прозябать среди гнию-
щих городов, разрушенных предприятий, раздолбанных дорог.

Богатства России, которые за эти тридцать лет могли бы превратить 
российский народ в самый счастливый, просвещённый, процветаю-
щий многодетный народ, эти богатства стали достоянием бессердеч-
ных и бессовестных олигархов или были направлены в западные бан-
ки и американские ценные бумаги. Эти народные деньги ушли сегод-
ня из России, как ушли из неё «деньги партии» после 1991 года, как 
ушло «романовское золото» после февральской революции в 1917-
м. И Россия, потерявшая национальную элиту, остановленная в своей 
истории, лишённая той вековечной работы, которая создавала вели-
кую имперскую цивилизацию русских, теперь Россия — не более чем 
фирменный знак на этикетке вкусной водки.

Kadyrov_95
Маски сорваны. Теперь уже нет никаких сомнений, что почти все 

европейские страны являются приверженцами сатанизма. В Копенга-
гене снова сожгли священный Коран. 

Сатанизм и нацизм в этих странах теперь прикрываются «свободой 
слова». Так же, как и столетие назад, только Гитлер прикрывался взра-
щиванием чистой расы и очищением общества. И как бы сейчас ев-
ропейские лидеры ни пытались отдалиться от такого сравнения, оно 
налицо - в Европе растёт такая же фашистская чума, как и в прошлом 
столетии.

Еще с десяток лет назад, когда такие случаи были единичны, мы 
еще наивно полагали, что это всего лишь небольшая часть общества 
сходит с ума особым образом. А сейчас это стало настолько частым и 
систематическим, что никаких сомнений быть не может: Европа раз-
жигает религиозную вражду намеренно и нарочито, причем прово-
кационными методами, чтобы подтолкнуть мусульман защитить свя-
щенное Писание любой ценой и затем обвинить их в преступлении. 
А самое интересное в том, что их нельзя обидеть какими-либо ответ-
ными действиями. Назвать их немужчинами? Они это только привет-
ствуют. Сжечь флаг страны? Так уже сожгли, им плевать на собствен-
ный флаг. Осквернить что-то святое для них? А оно есть - «что-то свя-
тое» - для них?

Циничные лицемеры из числа руководства  этих стран еще имеют 
наглость открещиваться от нападок на религиозные чувства людей, и 
ни слова о том, что такие свинские акции проходят под чутким контро-
лем полиции, а значит с позволения той же власти.  Сплошное двули-
чие и ничего более.  

Для себя я нашёл способ и хочу довести до каждого сатаниста Евро-
пы: каждый раз, когда вы оскорбляете нашу религию карикатурами и 
сжиганием Корана, мы только сильнее и сильнее убеждаемся в том, 
что натовцев надо давить любыми силами и средствами. Европа - это 
НАТО. И сейчас натовские псы разбросаны по всей линии соприкосно-
вения на Украине, где мы давим эту сатанистскую мразоту. Вы посяга-
ете на святое из-за спецоперации на Украине? Что ж, я давно называл 

https://t.me/RKadyrov_95/3306
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эту войну священной для мусульман, а сейчас сомнений не осталось 
никаких. Маски сорваны.

Царьград ТВ
Давайте посмотрим на карту, которая показывается, как будет вы-

глядеть суша после максимального подъема уровня океана из-за тая-
ния ледников. При самом худшем сценарии, климатологи предсказы-
вают повышение уровня до 67 метров. Правда, в Телеграмм-каналах 
говорится о 480 метрах, но эта цифра явно фантастическая, ведь и 67 
метров – это очень много.

И что мы видим на этой карте? От американского континента оста-
нется едва ли треть, Австралия превратиться в цепочку островов. По-
страдает Африка, уйдёт под воду большая часть Европы. И только Рос-
сия с Украиной пострадают меньше всего.

Так что, наши «заклятые друзья» смотрят далеко вперёд и просто 
стараются выбить для себя место под солнцем.

Мы их не волнуем - им нужны наши земли.  А нам  они впаривают 
про  демократию и прочую чепуху.

Vоенкор Котенок Z
Посол украины в Париже Омельченко приободрил находящегося в 

наркотическом ступоре Зеленского сообщением, что союзники пере-
дадут в общей сложности Киеву 321 танк.

Разумеется, эта цифра не окончательная, и портить чернозем Ма-
лороссии отправят еще сотню с лишним танков и вдвое больше бро-
немашин после того, как «Корнеты» сожгут даже четверть поставлен-
ных «Абрамсов» и «Леопардов» из первой партии.

Самое интересное случится, когда гореть и коптиться станут экипа-
жи. Далеко не везде они будут украинскими. А чем дальше на запад, 
тем острее будут восприниматься потери. 

Так что начиная от поляков и далее будет вселенский вой. 
Но это если рискнут отправлять на восток экипажи. 

https://t.me/tsargradtv/35138
https://t.me/voenkorKotenok/44794
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Содомитам гораздо удобнее аннигилировать украинцев и затем по-
ляков. Расчет на то, что этих славянских прослоек хватит надолго, как 
минимум, чтобы истощить Россию в боях. О том, что украина превра-
тится в дикое поле, возвращаясь в средние века, они особо не дума-
ют. Скот не жалко. Им так удобнее, ведь цель - сократить неуступчи-
вый славянский фонд. 

Западная Европа вскормлена молоком евгеники и незаметно вер-
нулась во времена гитлеризма, плюс управляется извне. Полноценно 
противостоять мировому бесу может только Россия, даже с усечен-
ным суверенитетом.

Герман Садулаев
НАШ 1941-Й ЕЩЁ ВПЕРЕДИ
Самый нелепый вопрос прошедшего года: ты за мир или за войну? 

Как будто нормальный человек может быть за войну. Много раз было 
уже сказано умными людьми: конечно, мы за мир. За мир после нашей 
Победы. Но вопрос всё ставят и ставят. И не вопрос даже, а утвержде-
ние: вы, злые «ватники», за войну, а мы, добрые «нетвойняшки» – за 
мир. 

Много раз объясняли умные люди, что война – это такая объектив-
ная реальность. И ей всё равно, «за» ты или «против». Она просто есть. 
Отрицать войну – всё равно что отрицать реальность. Закрыть глаза и 
думать, что опасность исчезла. Инфантильный солипсизм. Война не 
закончится из-за того, что мы скажем «нет войне!» или убежим от мо-
билизации. Мы убежим, а война продолжится. И придёт в дом к нам, 
к нашим близким, к тем, кто остался. Мы не можем закончить войну 
отрицанием войны. Всё, что мы можем, что мы должны, что нам всё 
равно придётся так или иначе сделать – это найти, понять, занять своё 
место, свою позицию. Вот наш единственный выбор. Другого выбора 
нет. 

Позиция дезертира – это тоже позиция в войне. В войне можно быть 
дезертиром, предателем, перебежчиком, воином, героем, трусом, во-
лонтёром, мирным жителем на оккупированной территории, мирным 
жителем на освобождённой территории, мирным жителем далеко в 
тылу. Это всё выбор, который иногда мы делаем сами, а часто его де-
лает за нас судьба. Когда идёт война, опции «не участвовать в войне» 
не существует.

Мы, простые люди, невлиятельные, небогатые, ничего не можем 
сделать, чтобы остановить войну. Это факт. Но даже самые влиятель-
ные люди, даже правительства часто не в силах остановить войну. И 
мы видим это своими глазами. 

Например, российская власть, при всей своей криворукости и косо-
глазии, при всех своих неисчислимых недостатках, является, очевидно, 
самой миролюбивой властью на планете. С 2014 года (и ранее) Россия 
делала всё возможное и невозможное, всё разумное и безумное, что-
бы остановить войну на Донбассе. Для этого Москва пошла на подпи-
сание и стала гарантом позорных, унизительных, пораженческих Мин-

https://t.me/germansadulaev/943
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ских соглашений. Ради Минских соглашений Москва «продавила» Лу-
ганск и Донецк. Железом по стеклу звучали, ножом по сердцу прошли 
Минские соглашения для ополченцев и добровольцев, сражавшихся 
на Донбассе с нацистами.     

Вы давно читали текст «Минска-1»? Давайте напомню. По соглаше-
нию Донбасс должен был остаться в составе Украины. Под властью Ки-
ева. Никаких ЛНР и ДНР. Всего лишь ОРДЛО – «отдельные районы До-
нецкой и Луганской областей». Всего лишь некоторые права для мест-
ного самоуправления. Не было речи даже о полноценной федерали-
зации – всего лишь непонятная «децентрализация». Это было факти-
ческое признание поражения, почти капитуляция, с одной-единствен-
ной просьбой: прекратить обстрелы и отвести тяжёлое вооружение. 
С одной-единственной логикой: лишь бы не было войны. Лишь бы не 
было войны!

Да кто тут, чёрт побери, настоящие «нетвойняшки»? Это россий-
ские участники «трёхсторонней контактной группы», это они «нетвой-
няшки», они самые оголтелые пацифисты, они были готовы сдать все 
завоевания «русской весны», чтобы только нацисты перестали стре-
лять, убивать, воевать и репрессировать! Но ведь даже такие согла-
шения, заключённые в позе полной покорности, оказались для Киева 
«неприемлемыми». Как так, не стрелять и не убивать? В чём тогда ра-
дость жизни? А хозяева киевского режима, как они сами признались, 
просто использовали передышку, чтобы подготовиться к более воен-
ной войне. 

Даже если бы мы капитулировали, они бы не прекратили огонь. Да 
мы по сути и капитулировали в Минске! А огонь не прекращался ни на 
день. Кто-то всерьёз думает, что если мы сейчас капитулируем, то они 
прекратят огонь и закончат войну? Если мы сложим оружие, то они 
просто будут убивать нас безоружных. Вот и всё.

Комиссар Исчезает
Смотрю кадры из Угледара.
Ужасное ощущение, чего уж там. 
Понимаете, разница между двумя сторонами конфликта состоит в 

том, что Украина воюет за то, чтобы уйти, а Россия - за то, чтобы остать-
ся.

Тарасу Гестапенко наплевать, что дальше будет, и что уже сейчас 
происходит с Донбассом. 

Потому что это неправильная кацапская земля, на которой живут 
плохие, неисправимые полукацапы, всегда мешавшие истинным ко-
закам вступать в НАТО, внедрять мову и что там еще они хотели де-
лать. 

Поэтому даже если в результате происходящих событий там не оста-
нется ни одного целого дома и ни одного живого человека - Украина 
вообще ничего не теряет. 

Уже понятно, что украинская идея в 21 веке состоит в том, чтобы 
жить в Лондоне, в Канаде, в Германии, в Австралии, словом, по все-

https://t.me/komissarischezaet/292
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му миру, ну, и еще немножко во Львове или в Черновцах, а все то, что 
сильно восточнее - использовать просто как фронтир, как вечную ли-
нию фронта, за поддержание которой западный мир и будет позво-
лять украинцам свободно расселяться по всему Западу, а также и кор-
мить святой Львов. 

И горящий Угледар - это и есть тот способ заработка и, шире, спо-
соб социальной реализации в глобальном мире, который Украина для 
себя выбрала. Кто-то зарабатывает на нефти, кто-то мастерит разные 
гаджеты, а кто-то ведет крестовый поход против Мордора, разделе-
ние труда. 

Им именно это и нужно, и ровно поэтому они отказывались от всех 
компромиссов, которые им миллион раз были предложены. Что им 
те компромиссы, если можно поджечь Угледар и в награду поехать в 
Торонто?

Но мы-то, мы-то как соотносимся с этим специфическим бизнесом?
Ведь наша задача - чтобы любой такой Угледар, Соледар etc. мир-

но жил себе, освобожденный, в составе России, а не разделил судьбу 
Чернобыльской зоны.

И выгодный нам - а не Украине - конфликт - должен был происхо-
дить по линии Первой Мировой войны, чтобы у них там, во Львове, 
происходила сшибка «света и тьмы» (безотносительно того, кто есть 
кто и для кого), а на Донбассе был бы мирный русский тыл.

Но получается так, что России навязано сражение (и, следователь-
но, разрушение) там, где ее находится ее земля, где живут ее люди, и 
куда мы должны приносить спокойствие и порядок.

Для меня это огромная трагедия.
Почему так получилось - понятно (и это очень банально).
Медведчук, братские народы, партнеры, переговоры, союзные 

силы, Минск, Меркель, Олланд, Макрон, Эрдоган, Абрамович, феде-
рализация, урегулирование, жесты доброй воли и далее, далее, да-
лее. 

Или, переводя на язык предельной ясности, - 
Бездарно упущенное время.

Офицеры быстрого реагироVания
А мы хотим сказать: «Спасибо!» коллективному Западу во главе с 

ебучей Америкой. 
Спасибо! Вы показали нам, что наша армия слаба и прибывала в са-

мообмане своего величия и несокрушимости. Теперь она учится вое-
вать и бить врага. 

Спасибо! Раньше мы были разобщены. Каждый встречный мужчи-
на или женщина были сами по себе. Теперь мы одна семья. Мы – бра-
тья и сестры. Даже если и не видели никогда друг друга. 

Спасибо! Раньше мы знали слабые места только своего бывшего со-
ветского вооружения. Теперь, благодаря вам, мы узнаем слабые ме-
ста вашего оружия. Мы научимся бить ваши Леопарды и Абрамсы. И 

https://t.me/special_forces_officers/406
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остальную нечисть. И тогда вам пиздец. 
Вы думаете, что победили нас? Вы ошибаетесь. Вы делаете нас силь-

нее. 
Вы думаете, что победив, мы остановимся в каких-то границах быв-

шего СССР? С чего бы? Мы узнали ваши слабые места. Почему бы нам 
не забрать ваше себе? 

А знаете почему вы допустили эти ошибки? Потому что вы переста-
ли быть нормальными. Вы перестали быть мужчинами и женщинами. 
Вы стали гомосексуалистами, трансами и еще сотнями разных приду-
манных видов. Ваш мир перестал соответствовать реальности. И поэ-
тому вы и ошиблись. 

Вы ошиблись в том, что вырастили у нас под боком наш антагонист.  
Наше худшее «Я», которым мы могли бы стать со временем, выбрав 
ваш западный мир. Вам надо было всего лишь подождать. Но вы – 
чужды реальному миру. Вы – его отрыжка. Поэтому вы и не смогли 
дождаться, когда наше дерево сгнило и упало бы само по себе к вам 
под ноги. Вы оказались отрезвляющим ударом для замечтавшегося 
романтика-идеалиста. Вы стали тяжелым похмельем для разгулявше-
гося рубахи-парня. 

Мы очнулись. Пришли в себя и протянули друг другу руки. Как брать-
ям и сестрам. И без учета национальностей, вероисповедания и цвета 
кожи. Мы все стали русскими.

Спасибо вам. Вы, в очередной раз, разбудили спящего медведя. И 
не надейтесь, что он остановиться на границе своего леса.
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ЯНВАРЯ

Дмитрий Медведев
Несть числа дуракам во властных структурах Европы.
Какой-то министр обороны какой-то Италии назвал поставку Укра-

ине бронетехники и другого оружия предотвращением третьей миро-
вой. Редкий чудак на букву «м». 

Соседи одарённого министра из злобного туманного королевства с 
комплексом империи пошли ещё дальше. Твердят о том, что всё во-
оружение, которым располагает НАТО, должно быть «вот прямо сей-
час» предоставлено Киеву. И истребители, и сотни танков, и дально-
бойные ракетные системы. Типа только так можно предотвратить экс-
пансию России и опять же мировую войну.

Во-первых, защита никому не нужной в Европе Украины не спасёт 
от возмездия одряхлевший Старый Свет, случись что. Во-вторых, если 
третья мировая война начнётся, то она, увы, будет не на танках и даже 
не на истребителях. Тогда уж точно – всё в труху. 

Впрочем, чего ждать от предпринимателя с незаконченным выс-
шим образованием и его скудоумных соседей, которые в пандемию 
накачивались прямо на рабочих местах, расположенных по адресу Да-
унинг-стрит, 10. Хотя дух У.Черчилля был бы доволен преемниками.

Раньше всех. Ну почти.
Канцлер ФРГ Шольц: «Наша цель ясна - у России не должно полу-

читься сдвинуть границы с применением силы».

Холмогоров
Ну наконец-то честно.
Наша цель тоже должна быть ясна.
У нас должно получиться сдвинуть границы с применением силы.

Чёрный Прапор
Не только европейцы, но и американцы прекрасно понимают, что 

Украине не выиграть эту войну — украинцы закончатся гораздо рань-
ше, чем Россия почувствует первые проблемы. Украина всего лишь 
одна из многих стран, которые, по плану Вашингтона должны разбить-
ся об Россию, чтобы Москве наконец стало больно. 

Но давайте представим себе невозможное: американцы победи-
ли, вернули себе статус гегемона, а Украина ещё дышит. Как вы дума-
ете, куда пойдут западные инвестиции — в освоение бездонной рос-
сийской ресурсной кладовой или в восстановление никому не нужных 
украинских городов и выплату пенсий сотням тысяч уцелевших укра-
инцев-инвалидов. Будут ли США и ЕС заливать деньгами коррупцион-
ный украинский режим после того, как надобность в нём отпадёт?

Я, честно говоря, даже не верю, что Киеву вернут обещанные Крым 
и Донбасс: американцы — рачительные хозяева и добром не разбра-

https://t.me/medvedev_telegram/259
https://t.me/bbbreaking/146672
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https://t.me/darkprapor/6305
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сываются. С точки зрения хозяйственного освоения гораздо проще от-
дать Восточную Украину «хорошим русским», а Западную — полякам. 
Вместе они и с наглой бандеровщиной разберутся, и американским 
хозяевам будут служить не за страх, а за совесть, ибо свои места будут 
занимать только волею гегемона.

Ростислав Ищенко, политолог

Холмогоров
Если цифра верна, то мы выставим Запад на 400 млрд, которыми 

хохлы буквально выстрелят в воздух, сумма сравнимая с нашими за-
блокированными резервами.

Причем резервы им однажды придется вернуть.
А ракеты не вернешь.

МИГ России
Пригожин на своем канале сообщил, что Стрелков брал деньги у 

украинского олигарха Ахметова, чтобы сбежать из Славянска.  
Назвал Стрелкова всякими нехорошими словами. 
Сам Стрелков перестал писать в телеграм.
Забавно.

Стрелков Игорь Иванович
Вчера я имел общение по телефону с Трошевым Андреем Никола-

евичем на предмет организации встречи по моему возможному уча-
стию в боевых действиях в составе ЧВК «Вагнер». Речь шла о том, что-
бы мне в течение двух суток выдвинуться в Луганск для личной бесе-
ды. На что я дал своё обещание. Однако последнее публичное высту-
пление господина Пригожина, в котором прозвучал поток самой от-
кровенной лжи в мой адрес - полностью исключает возможность мо-

https://t.me/holmogortalks/27218
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его участия в данной ЧВК. Я не смогу служить под руководством чело-
века, открыто обвинившего меня в предательстве России. Не говоря 
уже о грязных оскорблениях, которыми эти обвинения сопровожда-
лись. Точка.

РБК
Основатель ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин назвал два способа, ко-

торыми может воспользоваться бывший министр обороны ДНР Игорь 
Стрелков, чтобы попасть в организацию.

Первый вариант предполагает, что Стрелков приедет на «совет ко-
мандиров» в Луганск и ответит на вопросы командиров о «сдаче Сла-
вянска», «деньгах от украинского бизнесмена Рината Ахметова» и дру-
гие. Окончательное решение принимать будет Пригожин. «Если он бу-
дет буксовать, эти вопросы будут ему задаваться еще и еще раз, воз-
можно, с пристрастием. Если все пройдет благополучно, то через ме-
сяц-другой его бросят в самое пекло, там где он должен будет дока-
зать свою надежность», — сказал основатель ЧВК.

Второй сценарий — Стрелкову нужно прийти «как обычный штур-
мовик» и пройти отбор.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
К слову, само заявление Пригожина существует только в аудио вер-

сии, изобилуют жесткими обвинениями и бранью в адрес Стрелкова.
Подача такая: «Стрелков Трошину набрал, но даже если он не зассыт, 

то»… и далее по списку: обвинения от командиров, обучение, придёт-
ся доказать, и другие недвусмысленные намеки, что Стрелкову никто 
рад не будет.

И вообще ему лучше пойти рядовым штурмовиком.

Слаанеш и повседневность
Ну, собственно, вот и ответ «кто кого поймал за язык». Предложе-

ние «Ты приедь, мы тебя с пристрастием допросим насчёт того, как 
ты за взятку от Ахметова сдал Славянск, а потом, если сочтём достой-
ным, примем рядовым штурмовиком» это явное свидетельство того, 
что никто ИИ никуда брать не собирался, так что...

Нам пишут из Янины
Тут, Африка, уже другое интересно.  С чего Пригожин так охуел в 

атаке и начал рассказывать, что никто из сражающихся на Донбассе 
Стрелкова не уважает. Канешн, Стрелков себе не нанимал платных за-
зывал и промоутеров «русской воинской культуры», в связи с чем мы 
не слышим о его крутости из каждого утюга, но память-то никому не 
отшибло.

Александр Жучковский
Ситуация, на мой взгляд, очевидная. Пригожин неосмотрительно 

https://t.me/rbc_news/67462
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пригласил Стрелкова в Вагнер – хотел, как говорится, «взять на понт». 
Рассчитывая, что тот откажется под предлогом нежелания подчиняться 
лично Пригожину, которого он, Стрелков, не уважает (что явствовало 
из его предыдущих выступлений). Однако Стрелков продемонстриро-
вал готовность перешагнуть через личное отношение и сообщил о го-
товности к деловым переговорам о поступлении на службу в ЧВК. На 
этом месте Пригожин забуксовал, явно пожалев о сделанном предло-
жении (которое изначально звучало прилично), и начал срываться на 
нецензурную лексику; возможно, что с ним связались уровнем выше и 
сообщили о недопустимости привлечения Стрелкова. Грубые эмоцио-
нальные выпады Пригожина были направлены на то, чтобы Стрелков 
«съехал с темы» первый. Но тот придерживался избранной линии по-
ведения и, как мы узнали сегодня, даже дал Вагнеру согласие прибыть 
на Донбасс. Сегодня Пригожин, явно проигрывая партию, решил по-
высить градус и опустился до совершенно грязных оскорблений и от-
кровенной клеветы (про Ахметова). В итоге он своего добился – Стрел-
ков от дальнейших переговоров и прибытия в Вагнер, разумеется, от-
казался. Теперь сторонники Пригожина будут говорить, что Стрелков 
«соскочил» и т д. На самом деле Пригожин, в стремлении дискреди-
тировать Стрелкова, дискредитировал себя сам, и теперь выглядит не-
прилично – импульсивным забиякой, недалёким человеком уголов-
ной культуры. Стрелков же проявил себя как русский офицер, как че-
ловек чести.

Норин
Замечание по поводу Стрелкова
Постоянно адресуемый Игорю Стрелкову вопрос «Зачем ты, сквер-

ный человек, сдал Славянск, сколько тебе заплатили» и т.д. заведо-
мо безответственный. Собственно, Стрелков на него уже сто раз от-
ветил, и обоснованных возражений на этот ответ не поступало. Ответ 
очень простой: в Славянске не было боеприпасов. Бить сейчас пяткой 
в грудь и кричать «Что ж ты, Гиркин, в танке не сгорел» - это хорошо, 
когда гарнизон Славянска уже вышел. Ну да, еще неделю там бы мож-
но было, наверное, просидеть. После чего патроны бы кончились со-
всем, и противник за так получил бы пару тысяч пленных - ну, или ты-
сячу трупов и тысячу пленных, в данном контексте не суть. И для опол-
чения образца июля 2014 это означало бы синий экран смерти и fatal 
error. На самом деле, оборона Славянска - это как раз пример блестя-
щего расчета момента: гарнизон продержался ровно столько време-
ни, сколько это было в принципе возможно, и ушел точно на той гра-
ни, когда следующим шагом было бы тотальное избиение прорываю-
щихся. Без тех, кто тогда вышел, не был бы возможен ни Шахтерск, ни 
Иловайск, ни взятие аэропорта. Такие дела.

Нам пишут из Янины
Евгений, давайте будем точны в деталях относительно того, чего и 

почему там не было. Патроны для стрелковки были, вопрос был не 
в них. Стрелков неоднократно рассказывал, как требовал их эконо-

https://t.me/norinea/141
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мить, готовясь к городским боям. И потом их, при эвакуации гарнизо-
на, даже не все смогли вывезти. Чего не было, так это артиллерийского 
БК к «Нонам», который должен был быть привезён последней фурой, 
прорвавшейся в уже блокированный по основным дорогам город. С 
этим БК можно было бы попробовать деблокировать город. Люди ра-
достно побежали разгружать фуру, но оказалось, что вместо 120-мм 
мин, которыми «Ноны» стрелять умеют, приехали 122-мм снаряды к 
гаубицам Д-30, которых в Славянске не было. Так уж получилось, что 
в конце августа 2014-го года я с этими людьми лично познакомился и 
выслушал от них эту историю. Отправлявшие БК, полагаю, не могли не 
знать, что гаубиц в Славянске нет, есть только две 2С9. То есть нали-
цо тупо саботаж и вредительство. Как и в случае с уходом роты «Ми-
нёра», которому Безлер сказал соврать людям про «Приказ от Перво-
го». История дезертирства «Минёра» из Николаевки подробно описа-
на здесь. 

Ну то есть дальнейшее успешное удержание Славянска тупо сабо-
тировали из тыла. И все, кто валит «Сдачу Славянска» на Стрелкова, 
просто в интересах своих карьер и личных связей покрывают тех лю-
дей, которые это делали. У кого-то необходимость солгать вызвана ба-
нальной ипотекой, у кого-то - сохранностью и успешностью более се-
рьёзного бизнеса. Панемаем, чо. «Ложь прекрасна, когда полезна».

acid prince funt
Что касается моей позиции по Стрелкову — это символ русского вос-

стания, он его и начал, и без него сейчас донецкие и луганские дети 
учили бы в школах про клятых москалей, орали бы, что русских надо 
вешать и готовили наступление на Ростов.

Критиковать Стрелкова как политика можно. Его военные решения 
— тоже, если по делу, почему бы и нет. Можно хоть Суворова крити-
ковать. Но поливать Стрелкова грязью — это всё равно, что быть со-
ветским коммунистом и при этом хаять Ленина. Логическое противо-
речие и абсурд.

Личные претензии могут быть сколь угодно фундаментальны, но 
они скрыты от посторонних глаз. В публичной же плоскости — Стрел-
ков создал саму вселенную вооружённой борьбы против украиниза-
ции также, как Ленин создал Советскую Россию. И смешивать Стрел-
кова с грязью это пилить сук, на котором сидишь. Тем более, когда во-
юешь против Украины. Потому что если Стрелков был не прав, то за-
чем тогда всё?

Vладислав Угольный
Дорогой Фунт, нынешняя война является продолжением войны 2014 

года только для тебя и еще несколько тысяч человек. Абсолютно геро-
йских, честных, праведных — перед каждым готов на колени в почте-
нии упасть. Ради вас — всё, что угодно.

Однако Русская Весна — всё, она сдохла в марте 2015 с последним 
стихийным бунтом против украинской власти в Константиновке.

https://polynkov.livejournal.com/1318439.html
https://t.me/andrey_funt/5011
https://t.me/zola_of_renovation/4191
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<...>
Буквально все нарративы, которые поднимались на знамёна в 2014 

году, уничтожены к чертям собачьим, исторической преемственности 
не прослеживается. Пинать Стрелкова в такой ситуации не то что мож-
но, а нужно, как символ конкурирующего проекта, не этатисткой лик-
видации Украины, анархической ликвидации Украины, стихийной лик-
видации Украины, махновской ликвидации Украины.

Вот и всё. Как бы печально бы это не было.
Просто часть людей не может понять, что всё, что было в 2014-2015 

годах осталось в 2014-2015 годах. А сейчас 2023 год. Хтонь поразила 
Русский Фронтир.

acid prince funt
А я говорю, что людям ПРИДЁТСЯ принять дух 2014-го и понять, что 

нынешняя война началась тогда. Иначе просто невозможно без дури и 
в один ход объяснить, что происходит. Что мы и видим. По официаль-
ной версии сотни тысяч человек погибли, несколько городов стёрты в 
пыль, иные поля сражений напоминают Ипр, а в России происходит 
мобилизация резервистов — в рамках цивилизационного конфликта 
с англосаксонскими наци-геями, которые руководят Зеленским через 
кокаин. Действительно, причём тут Новороссия, русский народ, наша 
культура, наши города, наши земли? Не спорю, на этом фоне даже 
украинская официальная риторика начинает выглядеть вменяемой.

Юрий Баранчик
Очень показательную вещь для разбора написала спикер МИД РФ 

Мария Захарова: «В Нидерландах посчитали «неуместным» почтить 
подвиг красноармейцев, освобождавших узников Освенцима и дру-
гих концлагерей. Это не просто предательство или кощунство. Это из-
вращение сути нашей цивилизации. Это подрыв её основ».

Все, что перечислила уважаемая Мария Захарова - «предательство, 
кощунство, извращение сути нашей цивилизации, подрыв ее основ» 
- все это, конечно, важно и правильно. НО - глубоко вторично, и даже 
третично в контексте происходящего. Первично - то, что а) нас не ува-
жают (как США); б) нас не боятся (как США). Все (включая переход от 
поставок украинской хунте касок и бронежилетов до БМП и танков) 
только от этого. Но Мария Захарова об этом почему-то не говорит. Ви-
димо, считает мелочью. Несущественной деталью. Однако это не так. 
Они уверены, что у нас нет сил ответить. Они считают нас безвольны-
ми слабаками. Поэтому и издеваются. Как в школе - собирается ватага 
отмороженных подростков и бьют, и унижают отобранного слабака, 
отрабатывают навыки разбоя и подчинения в команде. 

Почему так не делали с СССР? Потому что боялись. И знали - попро-
буй такое сотворить с нашей священной памятью, от Нидерландов бы 
осталась только глубокая радиоактивная морская впадина. И никто 
бы не впрягся. Потому что по моральным понятиям СССР сделал бы 
все правильно. Соответственно, надо говорить не об их кощунстве,  а 

https://t.me/andrey_funt/5012
https://t.me/barantchik/8257
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о том, как это стало возможным. Как нам стать сильными настолько, 
чтобы Нидерланды при всей их зависимости от США даже пикнуть бы 
боялись в сторону нашей священной памяти.  

Не знаю, все настолько же очевидно, что прямо какой-то испанский 
стыд... Взрослые вроде люди, а вынуждены растолковывать почему-то 
элементарные вещи.

Что-то знаю / Павел Данилин
Посол Израиля в Германии Рон Просор: Закулисно Израиль поддер-

живает Украину в войне против России гораздо более широко, чем от-
крыто говорится.

Перевожу на русский: Да, мы оскотинились и забыли, кто именно 
наших прадедов сжигал и расстреливал в Бабьем Яру и по всей Украи-
не, кто раздевал наших прабабок и гонял палками по Львову, прежде 
чем изнасилоаать и перерезать глотку, и теперь, в угоду политической 
конъюнктуре, мы, израильтяне, решили лизать жопу бандеровским 
выкормышам, славящим Гитлера и Шухевича.

Откровенно.

Маргарита Симоньян
Они вооружают нашего врага. Украинцы нам не враги, но украин-

цы — нация, оккупированная фашистами. Временно, мы уже работа-
ем над этим. А у них врагов нет? А как там чувствуют себя талибы*? 
Им ничего не надо? Может, мы Ирану можем чем-нибудь подсобить? 
А Северной Корее нам нечем помочь, что ли?

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Как Вам такое заявление от действующего офицера НАТО: «мы го-

товы к конфронтации с Россией после перевооружения, но в ядерную 
войну не верим, потому что Путин не сумасшедший». 

Давайте на русский: «Мы планируем объявить Вам войну, готовим-
ся к ней, но вы по нам ядерным оружием не стреляйте, вы же не су-
масшедшие?».

Подобные суждения ещё раз подтверждают довод, что чем более 
жестко и менее предсказуемо мы будем действовать, тем ниже веро-
ятность, что они продолжат втягивается в украинский конфликт.

Запад боится только «сумасшедших».

Сергей Миронов
Пока европейские русофобы из Польши и Прибалтики беснуются и 

требуют поставлять все больше оружия украинским неонацистам, их 
заокеанские хозяева ведут свою хитрую игру.

Во-первых, они не спешат заваливать Украину оружием с амери-
канских складов, предпочитая, чтобы это делали европейцы. Ведь чем 
больше потратят сейчас, тем больше купят у США потом.

Во-вторых, разжигая антироссийскую истерию в Европе, в Вашинг-

https://t.me/ctotoznayu/3052
https://t.me/margaritasimonyan/12614
https://t.me/zhivoff/7971
https://t.me/mironovonline/6444
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тоне периодически делают намеки на готовность к переговорам с Мо-
сквой. Тем самым они замыкают возможное урегулирование конфлик-
та на Украине на себя, а не на страны Старого Света, у которых раньше 
были тесные связи с Россией.

Последний пример: заявление заместителя госсекретаря США Вик-
тории Нуланд. Если кто забыл, это та самая «дама с печеньками», ко-
торая стала одним из символов Майдана – организованного Западом 
госпереворота на Украине в 2014 году. Выступая в Сенате, она заявила, 
что США могли бы «ослабить санкции» против России, если та «проя-
вит серьезный подход к переговорам и выведет войска из Украины».

Даже не знаю, на кого рассчитаны такие бессмысленные и одновре-
менно наглые заявления. Интересно, она отдает себе отчет, что ника-
ких переговоров с Западом, особенно с такими, как Нуланд, мы вести 
не будем? Тем более после признаний западных лидеров в том, что 
все Минские соглашения и нормандские форматы были лишь шир-
мой для подготовки войны с Россией. 

Нуланд привыкла разговаривать при помощи кнута и печенек, но 
с Россией это бесполезно! «Серьезные переговоры» возможны при 
очень простых условиях: 

- Запад прекращает поставки оружия и убирается из Украины вме-
сте со своим марионеточным режимом;

- Потом еще раз внимательно изучает российские предложения по 
гарантиям безопасности, которые мы направили в 2021 году;

- Печеньки пусть держат при себе.

Сладков+
ЖИТЕЛИ ЗАПОРОЖЬЯ И ХЕРСОНЩИНЫ, ОСТАВЛЕННЫХ НАМИ ТЕР-

РИТОРИЙ, ВОЮЮТ ПРОТИВ НАС. 
Печальный наш опыт: мы людей не стали дергать и призывать с но-

вых российских территорий, а ВСУ пришли после нас и забрали всех 
мужиков подчистую. 

Теперь понятно - нужно призывать. Необязательно кидать на штур-
мы, можно и второй эшелон разбавить, лишний штык в тылу не по-
мешает. Но они должны быть у нас, в Российской армии, а не в рядах 
противника. 

И я должен этим закончить: слава нашим штурмовикам!

Inna Vetrenko
Я честно не  знаю, что в головах у тех придурков, которые пишут и 

говорят  сейчас, что Захар Прилепин заключил договор с Росгвардией 
и уехал на фронт СВО ради пиара.(

Вы в. своем уме?(((
1. Захар Прилепин не нуждается в пиаре, он самый известный и чи-

таемый современный писатель в России и за ее пределами. Напомню, 
что его произведения включены в обязательную школьную програм-
му по литературе. 

https://t.me/Sladkov_plus/7124
https://t.me/Politinn/258
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2. С 2014 года он  постоянно на фронте, либо на горячем со своим 
батальоном, либо на информационном. Сколько он помог Донбассу и 
его ребята за это время,  не сделал даже общенародный фронт. 

3. Захар многодетный отец, у него 4 маленьких детей и идти на во-
йну ради пиара в его ситуации крайне странно. 

Поэтому закройте свои либеральные рты и молча восхищайтесь по-
ступком настоящего патриота и мужчины!

Захар! Дорогой! Храни тебя Господь! 
Возвращайся скорее с победой! Мы тебя ждём и молимся за тебя!

Сергей Миронов
Скотт Риттер – о предстоящем российском наступлении: Конфликт 

на Украине завершится к концу этого лета, к ранней осени. Россия го-
товится к масштабному наступлению по всему фронту. Они будут мед-
ленно продвигаться, Украина будет оттягивать свои резервы. Украин-
цам придется постоянно отходить, а Россия будет вгрызаться в слабые 
места, пока у Украины не закончатся солдаты. К тому времени Укра-
ину ждет «провал армий «Центр», по аналогии с тем, что произошло 
с немецкой армейской группой «Центр» на Украине во время Второй 
мировой. В 1944 году она под давлением Красной армии просто раз-
валилась, линия фронта лопнула, и русские прорвали оборону. Вот что 
произойдет. Россия ударит широким наступлением. Медленным, ме-
тодичным, Россия в этом не знает равных. Она будет воевать по науке, 
и мы все наконец увидим, как это выглядит – русское наступление по 
их военной доктрине.

У украинцев не будет даже шансов поражать русских солдат, пото-
му что они будут уничтожаться артиллерией, будут смяты их танками, 
а пехота будет продвигаться медленно, не подставляя фланги. Оборо-
на рухнет, и Украина будет повержена к концу лета, началу осени.

Новое оружие на миллиарды долларов, которое получит Украина, 
тоже будет уничтожено. Нет ничего, что НАТО может им подбросить 
сейчас и что может остановить русских. Даже знаменитые «леопар-
ды». Мы просто еще раз увидим, как немецкая сталь горит на украин-
ской земле под русскими ударами.

https://t.me/mironovonline/6447
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ЯНВАРЯ

Бульба престоловъ
Допустим, мне передали управление страной, когда у противника 

уже гора наших пленных из-за предательского плана войны новио-
пов. И Минск уже заключили, и украинская нация за 8 лет построена. 
Просрали всё до меня, передали управление в марте. И говорят мне 
советники: «ну и как тут не менять Азов?». Я бы сначала нанёс такти-
ческий ядерный удар по месту, где наших пленных содержат. Чтобы 
их смерть была безболезненной и легкой.

А потом я бы приказал собрать дрели и прочие инструменты и за-
писать лучшее 128-часовое видео с украинскими солдатами в исто-
рии. Со всеми. И так со всеми, кто попадёт в руки. Тотальная война на 
уничтожение.

Но.. Я не буду говорить, что надо такое сделать. Это так, отвлечён-
ные фантазии. В реальности РФ самое жалкое и терпильное государ-
ство в мировой истории, где идёт геноцид титульной нации. РФ плоха 
в войне, плоха в мирной жизни. Ни на какой сильный поступок, вклю-
чая системное, на уровне государства уничтожение пленных противни-
ка, она не способна. Даже не пленных, а просто солдат не уничтожает. 
Например, когда был нанесён удар по Крымскому мосту и пошли Ге-
рани по энергетической инфраструктуре, втихую ввели запрет на уда-
ры по казармам и располагам. Любым. Запрет действует до сих пор. 
Офицеров, которые выступают против договорной войны, пытаются 
выжить. Того же Теплинского, лучшего командующего ВДВ со времён 
Маргелова.

Я поэтому почти сразу в начале войны перестал говорить там ка-
кие-то дешёвые лозунги, свинорез там, свинки, хохлы, порк, убивай, 
уничтожай Украину. Тьфу. Когда увидел, как РФ воюет. Толку болеть за 
своего борца и орать «сломай ему челюсть», «выбей зубы», «отбей пе-
чень», если на нашей стороне там какой-то дохлый чмошник, который 
в обморок падает, когда ему из пальца кровь берут. Аж стыдно за свои 
посты около 24 февраля. Не потому, что начал сочувствовать Украине, 
а потому что поставил на дохлую лошадь и даже неделю-другую кри-
чал «вперёд», «быстрее», когда она даже со старта не ушла, а зашата-
лась, упала на бок, издала стон, а теперь уже завоняла.

Всё, на что РФ способна — это русорез. Жестокий, ментовской, са-
дистский, направленный на слабого русорез. Резать будут нас. Мы 
даже убить противника не можем без клоунады. Хохлы войдут в но-
вый мир хозяевами, а всех русских убьют.

Александр Ходаковский
Для подавления позиций в Широкино, которое было частым гостем 

фронтовых сводок накануне и в начале спецоперации, и которое те-
перь все уже начали забывать на фоне новых инфоповодов, потребо-
валось только реактивных снарядов к БМ -21 тысяча двести штук. Это 
Широкино - пара улиц между Новоазовском и Мариуполем, - и не ска-

https://t.me/bulbe_de_trones/4642
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зать, что этих снарядов хватило: всё равно противник не был до конца 
подавлен и при штурме оказал сопротивление. 

Это было начало, когда всего было вдоволь. Тогда мы просили Крас-
нополи, и нам не отказыаали; тогда один фронт шёл на запад, а вто-
рой окружал и брал Мариуполь... Но и при достатке средств «силам» 
приходилось напрягаться и нести потери. Когда  ребята из Корпуса вы-
вели Восток под стены Мариуполя, честно передав эстафетную палоч-
ку, - между моими позициями и первыми рядами многоэтажек было 
всего сто восемьдесят метров. Но только когда мы вгрызлись в пер-
вые здания и достигли паритета по высотам - противник почувствовал 
себя некомфортно. 

Здания - это мёртвые зоны. Здания - это множество огневых точек. 
Здания в городе - это укрытия, которые не берёт сверху ни миномёт, 
ни снаряд, если сидеть не на верхнем этаже: только прямая наводка, 
которая не всегда возможна, потому что плотная застройка не позво-
ляет, - и тогда только авиация (поэтому я  сетовал на нехватку таких 
пушек, как Нона-К, которые можно было бы катать и руками, как наши 
деды в ту войну) Но до зданий нужно дойти и в них нужно закрепить-
ся. Мало того - потом снабжать штурмовые группы и эвакуировать ра-
неных по маршрутам, которые противник наблюдает и прострелива-
ет. Напомню, что моя первая штурмовая группа провела заблокиро-
ванной двадцать два дня, и нам стоило больших усилий организовы-
вать её снабжение, пока мы не собрались с силами и не продвинулись 
вперёд, деблокировав парней. 

Поэтому всё так непросто с городами и городками, особенно в на-
шем нынешнем положении, когда мы подсели на диету. Не ждите от 
наших парней чудес и не сотрясайте воздух легковесными заявления-
ми. Слушаешь рассуждения о том, что взятие того или иного населён-
ного пункта чуть ли не откроет прямую дорогу на Киев, и думаешь: взя-
тие очередного городишки откроет путь к взятию следующего - путь 
трудный и кровавый  Когда сторона готова сопротивляться - другой 
стороне может не хватить армии, чтобы далеко пройти, преодолевая 
городок за городком. Конечно, это не должна быть наша стратегия.

Димитриев
Пока вы спите Израиль проводит СВО по демилитаризации Ирана. 

По крайней мере именно так объясняет Твиттер телеканала Al Arabiya 
серию взрывов на иранских стратегических объектах.

GREY ZONE
Мобилизуют ли Макагевича, Шендеговича, Эйдельмана, Ргоднян-

ского, Шихман, Каца, Альбаца, Шаца, Бендицкую (Пугачёву) и пгочих 
уехавших?

Платон Беседин
В Иране нет никакой военной наземной операции. Когда-нибудь 

будет, может быть, но сейчас нет. Факт. Эсхатология растягивается во 

https://t.me/russ_orientalist/13374
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времени и пространстве.

АДЕКВАТ Z
Вы меня простите, люди добрые, но сейчас будет конспирология. 

Раз в год имею право.
Раз: в Иране в ночи что-то горит и взрывается.
Два: множество ресурсов (на которых, за редким исключением, не-

где ставить ни пробы, ни клейма) синхронно вбрасывает этот сюжет в 
наше информпространство в многократно преувеличенном виде, вы-
давая его за начало большой войны.

Три: некоторая, и не сказать, чтобы маленькая, часть комментато-
ров, поверив в подсунутую им реальность, комментирует то, что им 
подсунуто, как непреложный факт.

Четыре: заказчик замеряет параметры реагирования из предыду-
щего пункта, вносит коррективы в содержание, технику и методику 
массовых вбросов и вообще подводит итоги репетиции? Может, даже 
и генеральной?

Рамзай
Кто кому друг?
В ходе ударов по Ирану одной из целей атак стал завод по произ-

водству «дронов» Шахед 136. Интересно, что и предыдущий премьер 
Израиля буквально за сутки до своего ухода с поста отдал приказ об 
уничтожении завода по производству «Шахидов» в Сирии. 

С требованиями уничтожить производство в Иране «Шахидов» к Ва-
шингтону и Тель-Авиву неоднократно обращался Киев. И, как мы ви-
дим, Израиль послушно выполняет все указания Киева и Вашингтона.

При этом, предыдущий пример министр Яир Лапид считался проа-
мериканистом и врагом России, нынешний же Нетаньяху позициони-
руется чуть ли не как друг. А вот туда же! Бомбить иранские фабрики 
«дронов» «Шахед 136», которые активно использует Россия против 
Украины. С такими «друзьями» и врагов не нужно!

Димитриев
Если Иран расшатают, то это будет означать крах ещё одного тран-

севразийского транспортного коридора - Север -Юг. Итогом СВО будут 
проблемы на направлении Китай-Россия-ЕС, «Осушение Каспия» пока 
тоже уперлось в Армению. Также ходили разговоры про транспорт-
ное кольцо вокруг Черного моря, новые газо и нефтепроводы. Коро-
че, не срастается в Евразии с этим что-то. На пути этих проектов вспы-
хивают революции, войны, образуются зоны нестабильности. С мини-
мальным внешним участием. 

На западе давно был сформулирован этот принцип: атлантическим 
державам намного выгоднее не участвовать в войнах на материке лич-
но, а постоянно поддерживать определенный уровень конфликтности 
между сухопутными державами, не давая им возможности выстроить 

https://t.me/politadequate/7196
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стабильные союзы.

Умный еврей при губернаторе
Почему-то всем кажется, что мировая война должна начаться уда-

ром США по России или наоборот. А опасность мировой свалки исхо-
дит не обязательно от великих держав. И даже более вероятно, что 
непоправимое совершат малые державы, входящие в свиту великой. 
Совершат в твердой уверенности, что великие их прикроют - под их 
защитой можно куражиться. 

Израиль, разделенный на левых и правых хуже самих США, силится 
обрести единство через общую ненависть и военную тревогу. Причем 
политики Израиля считают, что на Иран можно «наезжать» безопасно 
и безответно. Кроме грозных заявлений, ничего не будет - потому что 
иначе мировая война. 

Но провокация однажды может - вот сюрприз! - вызвать именно 
ту реакцию, которая провоцируется. И тогда Армагеддон произойдет 
именно там, где предсказано…

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Кто нанёс эти удары и почему не секрет.
Третья Мировая набирает обороты и вовлекает в горячую фазу но-

вых участников. 
Обе предыдущие Мировые войны длились четыре и шесть лет. 
Посмотрим сколько будет длиться Третья гибридная МВ.

МИГ России
Все больше и больше признаков того, что причастной к ударам по 

Ирану назовут США и ... Украину.
Судя по тому, что просачивается в арабоязычную прессу из источ-

ников на фарси, именно к этому все и идет.

МАРДАН
США создают очаг напряжённости на Ближнем Востоке, понимая, 

что «проект Украина», скорее всего, закончится провалом.
Американцам срочно нужна точка приложения силы для под-

тверждения могущества и политической самоуверенности. Америке 
нужны победы.

Политджойстик/Politjoystic
Израиль официально признал, что это он нанес удары по Ирану се-

годня ночью. Нам это на руку, так как легитимизирует СВО.

Объясняет Readovka
Интуитивно кажется, что кандидатов два: Израиль, США или обе 

страны вместе, тем более, что совсем недавно страны проводили со-

https://t.me/governorsjew/6155
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вместные учения, на которых отрабатывался как раз удар по Ирану. 
Кроме того, после недавних терактов Нетаньяху обещал немедлен-
ный ответ. Но проблема в том, что удар по Ирану совсем не в стиле из-
раильтян. В любом случае, реальный масштаб атаки ещё не известен, 
хотя анализ обломков использованных БПЛА наверняка покажет, кому 
они принадлежали. Мы бы поставили на дальнобойные БПЛА вроде 
израильских Harop, но они есть не то чтобы у многих.

Версию о причастности Израиля ставят под сомнение три момента: 
странный выбор целей, который никак не связан с иранской ядерной 
программой, отсутствие явного мотива и, главное, отсутствие подго-
товки к ответному удару. Любой серьёзный конфликт с Ираном в Из-
раиле почти наверняка будет сопровождаться масштабным призывом 
резервистов, в первую очередь, проходящих службу в ВВС и ПВО\ПРО. 
Причина очевидна — у Ирана и Хизбаллы огромный запас баллисти-
ческих ракет, а ответный удар практически неминуем.

Причастность США также вызывает сомнения — если это правда, то 
такая атака очень сильно подставит их союзников в регионе. Теорети-
чески, её могли провести и Азербайджан, и Турция, и Эмираты, и даже 
Саудовская Аравия, но у этих стран нет очевидного мотива и есть чет-
кое понимание, что ответный удар Ирана будет страшен. Даже мощ-
нейшее израильское ПРО не факт, что сможет перехватить все ракеты 
— о монархиях Залива и говорить нечего. Одно дело бряцать оружи-
ем, другое — реально воевать.

Из совсем экзотических версий — кибератака (почти нереально), 
землетрясение и диверсия. Но нанести такой ущерб НПЗ и складам при 
помощи хакеров исключительно сложно, а пожертвовать собственной 
резидентурой в стране ради показушной диверсии ЦРУ и Моссад вряд-
ли готовы. Без их помощи иранская оппозиция в лице ОМИН вряд ли 
способна проводить подобные масштабные акции. В конфликт внутри 
иранских элит тоже верится с трудом.

Любая атака на иранские ядерные объекты — это почти наверня-
ка массированный «альфа страйк» с применением десятков и сотен 
самолетов, сотни авиаударов и зарево до горизонта. Произошедшее 
сейчас на него совсем не похоже и выглядит то ли как предупрежде-
ние иранцам, то ли как последствие очень странных подковёрных игр. 
Есть большие сомнения, что она нанесёт серьёзный ущерб, а вот под-
толкнуть руководство Исламской Республики к эскалации конфликта 
она точно может.

Иранцам явно придётся отвечать. Осталось понять две вещи — как 
и кому?

Юрий Баранчик
Все верно - если пойдет «жара» на Ближнем Востоке, конфликту на 

Украине в мировых СМИ будет уделяться гораздо меньше внимания. 
Так что Нетаньяху и Ко играет нам на руку, хотя, конечно, они осуще-
ствили нападение на Иран по своим причинам.

Вместе с тем, для США встаёт вопрос протяженности коммуникаций. 

https://t.me/barantchik/8262
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Между США и Израилем она несоизмеримо выше, чем между Росси-
ей и Ираном. Если Вашингтон думает, что с Ираном Израиль справит-
ся своими силами, без применения ядерного оружия, то он глубоко 
ошибается. Ну, а если он применит, то пойдет совсем другая песня.

Vоенкор Котенок Z
Атака на военный завод в иранском Исфахане была организована 

Израилем. Об этом сообщает The Wall Street Journal со ссылкой на соб-
ственные источники среди американских чиновников.

Тем временем сам Тегеран отрицает существенный урон военным 
объектам в результате ударов неопознанных беспилотников. Израиль-
ские СМИ, напротив, пишут о серьезном ущербе. 

Самое интересное в данном случае — это то, откуда именно были 
запущены аппараты, а именно — идет ли речь об использовании вну-
тренних антиправительственных группировок, которых в Иране хвата-
ет, или территории одной из соседних стран, например, Азербайджа-
на.

Раньше всех. Ну почти.
Тип беспилотников, с помощью которых было совершено нападе-

ние на объект Минобороны Ирана в городе Исфахан, свидетельствует 
о том, что аппараты были запущены с территории исламской респу-
блики. К такому выводу пришел в воскресенье телеканал «Аль-Ара-
бия». 

Николай Стариков
Иран атакован «неизвестными беспилотниками».
Никто не взял на себя ответственность, есть только намеки СМИ.
Россия была уже много раз атакована беспилотниками. Никто и 

никогда не брал на себя ответственность. Прямо- таки «неизвестные 
беспилотники» атаковали Энгельс.

Один почерк, одна метода.
Скажете, так Россия тоже наносит удары беспилотниками.
Да, наносит. Но никогда не скрывает, что это она сделала.
Англосаксы всегда скрывают и всегда маскируются под чужой флаг, 

что Украины, что Израиля.

Объясняет Readovka
Постепенно появляются детали ночной атаки на Иран, но понятнее 

от этого не становится. Какой смысл выбивать отдельный склад? Что 
там хранилось такого важного, что потребовало немедленной реак-
ции? 

Что характерно, ночью арабские новостные порталы активно об-
виняли Израиль, сейчас так же активно пишут о его непричастности. 
В общем, это неплохо характеризует уровень «инсайдов» многих из 
них. Кстати, обратите внимание на реакцию Ирана — она пока доста-
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точно сдержанная.

Старовойтов о политике
Право наносить превентивные удары, то самое право бить первым 

- главный признак политического статуса государства в современном 
мире. Государства первого мира обладают им априори и не подверга-
ются осуждению и репрессивным санкциям. Государства не входящие 
в первый мир - такого права не имеют. 

Еще одно важное обстоятельство - отсутствие последствий за пре-
вентивные удары, как производное от международной поддержки. 

Этот принцип сформулировали еще римляне: Quod licet Jovi, non 
licet bovi - Что позволено Юпитеру, не позволено быку. 

За это божественное право и сражаются сейчас и Россия, и Израиль, 
и Турция, и Китай, и даже США. Потому что это и есть настоящий суве-
ренитет и настоящая политическая свобода на нашей планете. Выра-
жена она в триаде: ядерное оружие, международная поддержка, пра-
во превентивных ударов. 

Все три элемента, три «ключа Силы», есть у США. По два у стран 
ведущих специальные военные операции прямо сейчас: у Израиля 
нет (официально) ядерного оружия, поэтому он сделает все, чтобы 
ядерная бомба не появилась у Тегерана; у России нет международ-
ной поддержки, поэтому Москва ищет глобальную идеологию, спо-
собную сплотить вокруг себя третий мир и сформировать альтернатив-
ную международную иерархию, как это когда-то получилось у СССР.

Политджойстик/Politjoystic
Иранский кейс был ожидаем. Как впрочем еще четыре акта этого 

мирового спектакля «Рождение многополярного мира»: Россия - Укра-
ина/НАТО, Китай - Тайвань, КНДР - Южная Корея/Япония, и вишенка 
на торте - раздел сфер влияния по итогам военных конфликтов, в ко-
тором Украину, в частности, разделят на несколько частей. Да, будут 
еще конфликты поменьше, но они всё же спойлерные. Самое трагич-
ное для США, что они не смогут не участвовать ни в одном из них, са-
дятся на шпагат и вынуждены будут расставлять приоритеты. Именно 
поэтому украинский сюжет они стараются по максимуму спихнуть на 
плечи европейцев в части поставки вооружений, оставив за собой во-
прос мирного урегулирования.

Vладислав Угольный
Пафос «освободителей» закончился где-то в начале марта. Я вот 

очень хорошо помню как сидел дома в Донецке за компьютером, пи-
сал душевные посты к харьковчанам о том, что все будет хорошо и 
просил их слать координаты. Многие действительно слали. Хорошо в 
Харькове не стало — я напиздел русским Харькова и меня лично пе-
риодически совесть мучает.

Воспринимать близко к сердцу города, которые ты готовишься штур-
мовать, осознавая, что 9 лет назад там с русскими флагами едва власть 

https://t.me/sstarovoytov/467
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не взяли — плохо.
Поэтому концепция «Новороссии» и «Русской Весны» на данном 

этапе к чертям собачим не нужна. От нее вред. Куча людей, которые 
именно так конфликт воспринимали, двинулись умом и превратились 
в защитников ларьков.

Нам через эту Новороссию идти стальным катком, вытесняя ВСУ на 
запад, превращая всё даже не в Мариуполь, а в Попасную. Это НЕ ТО, 
чего русские добровольцы и прочие вовлеченные люди хотели в 2014 
году, Фунт.

Это принципиальная разница, которая блокирует любые историче-
ские параллели с 2014 годом.

Нынешние события не надо ассоциировать с 2014 годом, т.к. святой 
2014 год должен остаться чистым, благородным, благонамеренным, 
справедливым, самым лучшим.

Он в прошлом.
И это хорошо.
Меньше рефлексий, больше рефлексов.

Vладислав Угольный
Что же насчет необходимой идеологии, так эта идеология дав-

ным-давно существует и ее фактически Галковский создал.
Деколонизация России, только простыми словами, для народных 

масс.
Необходимо сказать, что вот Запад злой захватил власть на Украи-

не и убил там медицину, образование, социальное государство и пре-
вратил население Украины в аскари, колониальную пехоту, которой 
теперь воюют против России.

Необходимо сказать, что русские воюют за то, чтобы в России остал-
ся суверенитет. Чтобы русских не вогнали в ситуацию, когда идет де-
мографическое вымирание, нормальное образование и медицина — 
роскошь (а на Украине, к примеру, убили первичную медицину в сель-
ской местности), когда единственный шанс заработать нормально де-
нег — уехать на заработки заграницу.

Дать гарантии, что когда-нить через 15 лет русских с винтовками не 
убьют об НОАК — так, как хохлов сейчас убивают об ВС РФ.

Ну и сдобрить все это этими самыми 200К в месяц, недостижимы-
ми для большинства суммами, дав и надежду пожить в кайф после во-
йны.

Да, звучит очень простенько и очень по-мещански, но это именно 
то, что нужно массам.

Умный еврей при губернаторе
Когда-нибудь очень потом, после войны какой-то философ много 

крупнее нынешних и прошлых - да, крупнее и значительнее даже Ду-
гина. Даже Ильина или Бердяева. Подлинно великий, как Аристотель. 
Языком простым и внятным, короткими предложениями. Напишет то, 

https://t.me/zola_of_renovation/4195
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что он понял и теперь поймут все. 
О великой и противоречивой, невозможной борьбе повстанцев-во-

лонтеров-партизан - за империю. 
О том, что борьба за свободу, за подлинную свободу, за свободу 

высшую, за право быть собой - есть для русского человека борьба за 
государство российское и принадлежность к нему.

Что-то знаю / Павел Данилин
Семен Слепаков, Максим Галкин, Алла Пугачева, Максим Покров-

ский и Борис Гребенщиков записали трэк «Я израильтянин».
На самом деле, этот трек должен был называться «Я лицемерная 

и продажная мразь». Ведь, ни попискивающий старик козлодоев, ни 
потасканная пугачиха, ни два ссыкуна рядышком с ними не сказали 
ни слова о том, что украинские ракеты взрывают больницы с медика-
ми и пациентами. 

Зато они сказали, что они «израильтяне».
Вопрос к евреям – вам не противно рядом с такими вот мразями, к 

вам примазывающимися – находиться?

Логика Маркова
Резкое военное обострение может случиться в самое ближайшее 

время.  
1. В Израиль прибывают военно-транспортные самолеты США. С вы-

ключенными транспондерами. 7 из Катара, 5 из Турции, какое то ко-
личество прямо из США. Считается, что они перебрасывают системы 
ПВО. 

2. В Израиле находится глава ЦРУ США, который координирует ата-
ки на Иран.

3. В Тегеран вылетел глава МИД Катара как посредник между США 
и Ираном.

4. Ожидается вспышка военных действий между Ираном и Израи-
лем после сегодняшних ударов Израиля по военным объектам Ирана.

Пинта разума
Есть вероятность того, что за ночной атакой на иранские военные 

объекты стоял не только Израиль, но и США. А целью были предприя-
тия по производству баллистических ракет и беспилотников. Возмож-
но, замысел авторов удара был в срыве поставок данных видов воо-
ружений в Россию. 

В связи с этим можно сказать, что в нынешнем гибридном проти-
востоянии с Западом России остро нехватает внесистемных игроков 
типа той же иранской «Хезболлы», которые могут наносить болезнен-
ные удары по объектам НАТО, формально никак не аффилированные 
с Москвой. 

Примерно такую роль сыграла группа Стрелкова на Донбассе вес-
ной 2014 года. А в Африке инструментом гибридной войны является 

https://t.me/ctotoznayu/3059
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ЧВК «Вагнер», успешно действовавшая в Ливии и до сих пор создаю-
щая проблемы французам в Сахеле. 

Возможности для создания мощных внесистемных акторов для 
прокси-войны с США и их европейскими союзниками у России есть 
даже сейчас. Некоторые из них - на поверхности (тем более, что ряд 
стран Европы сами создают условия для их создания надругательством 
над Кораном), над другими стоит поработать. 

Однако, не хватает главного - политической воли вести войну с За-
падом на вынос оппонента. Прежде всего, это происходит из-за того, 
что российские элиты по прежнему находятся в позиции страуса, вот-
кнувшего голову в песок, и не желающего принимать очевидный факт: 
противники России в этой войне - США и Евросоюз, а Украина - просто 
театр военных действий. 

В политическом смысле конфликт на Украине вообще является для 
России гражданской войной. А вот с Западом идёт настоящее противо-
стояние (пока в прокси-формате). И те действия, которые сейчас пред-
принимает Москва, явно недостаточны для парирования серьёзной 
угрозы существованию страны.

Боевые действия на земле ведутся в вялотекущем формате, уда-
ры по украинской инфраструктуре наносятся в «лайтовом» формате, а 
ответа на эскалационные шаги Запада (поставки танков, систем ПВО, 
предоставление разведывательной информации) практически нет. 

Так победить очень сложно, если вообще возможно. Необходимо 
обозначить противнику готовность и решимость к резкому обостре-
нию, которые создадут ему запредельную угрозу. А начать хотя бы с 
малого - с проведения масштабных ядерных учений во всех средах и 
передаче в войска тактического ядерного оружия. 

В общем, либо Россия сможет убедить США и крупнейшие европей-
ские страны в готовности начать ограниченную ядерную войну в Ев-
ропе с перспективой её распространения на Северную Америку в слу-
чае продолжения поставок западного оружия, либо победа на Украи-
не будет стоить ей чудовищных человеческих и материальных жертв. 
Если она вообще случится.

Телестрим Z
После новостей о поставках тяжелых танков на Украину и слухов о 

скорой поставке Киеву самолетов и баллистических ракет увеличен-
ной дальности, в телеграм-каналах и политических ток-шоу на цен-
тральных каналах начались жаркие споры о том, как Россия должна 
ответить.

Наиболее острая полемика ведется вокруг применения тактическо-
го ядерного оружия, которое по мнению сторонников такого ответа, 
заставит Запад отказаться от поставки тяжелых вооружений.

Поскольку мы не могли остаться в стороне от этих споров, то готовы 
изложить свою точку зрения на этот вопрос.

Уверены, что решение о применении тактического ядерного ору-
жия по логистическим или военным целям на территории стран НАТО, 

https://t.me/telestrim/17139
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как демонстрация нашей решимости, что мы готовы идти до конца, не 
принимается нашим главнокомандующим по нескольким причинам.

Если ранжировать эти причины, то на первом месте будет стоять от-
нюдь не угроза перерастания этих демонстративных ударов в глобаль-
ную ядерную войну между Россией и США. 

Вероятность того, что США нанесут по России ядерный удар в ответ 
на демонстрацию нашей решимости, очень мала, поскольку высшее 
военное руководство в Штатах прекрасно осведомлено о состоянии 
своих ядерных сил и ЯС России, и знает, что наш ответно-встречный 
удар гарантированно уничтожит не только Америку, но и всю запад-
ную цивилизацию.

В отличии от публичных политиков, которые кричат с различных 
трибун, что уничтожат Россию в случае применения нами ТЯО, воен-
ное и разведывательное сообщество США, опирающееся на глубин-
ное государство, не даст американским политикам развязать глобаль-
ную ядерную войну.

На наш взгляд основной причиной по которой не рассматривается 
нанесение превентивных ударов тактическими ядерными зарядами, 
является желание Кремля избежать репутационных потерь в глазах 
развивающихся стран и стран третьего мира.

Идеальный вариант для России – это быстрая победа с использова-
нием конвенционального оружия на поле боя и безоговорочная ка-
питуляция на наших условиях не только киевского режима, но и всего 
коллективного Запада. 

Но, такой вариант маловероятен в силу несоизмеримости совокуп-
ной мощи западных экономик по отношению к нашей, и разницы мо-
билизационного потенциала России и коллективного Запада.

Такой вариант гипотетически возможен только в случае, если Запад 
по своей воле в одночасье прекратит военную, финансовую, экономи-
ческую и информационную поддержку Украине.

Но такого не произойдет, потому что Запад хочет уничтожить Рос-
сию рассчитывая, что мы будем воевать только конвенциональным 
оружием.

Очевидно, что у России есть только два пути: либо продолжать играть 
по правилам Запада, проводя постоянные мобилизации и тратя свои 
ресурсы на наращивание производства конвенционального оружия, 
либо заставить коллективный Запад отказаться от поставок Киеву тя-
желых вооружений, самолетов и ракетных систем большой дально-
сти.

Только страх перед своим физическим уничтожением, может по-
влиять на ограничение помощи Киеву.

И уж если Кремль не хочет менять ядерную доктрину, то может тог-
да Президент выступит сам или поручит МИДу сделать официальное 
заявление, что поставки танков, самолетов и ракетных систем боль-
шой дальности на Украину, российское руководство будет рассматри-
вать, как угрозу существованию России, прописанную в нашей ядер-
ной доктрине.
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Даже одно такое заявление может привести в чувство западных по-
литиков.

Юрий Баранчик
Во-первых, МИДу поздно делать заявления. Запад не верит, что мы 

готовы сделать серьезные шаги, способные остановить его агрессию. 
Он считает, что мы блефуем - только сегодня привел совпадающее по 
этому поводу мнение свое и Образа будущего. Поэтому хватит гово-
рильни. Надо без всяких заявлений просто молча сделать Акцию. Как 
Израиль сегодня в Иране. Только Акция покажет, что мы не блефуем. 

Во-вторых, от силовых Акций наш имидж в странах третьего мира 
не проиграет или пострадает, а только выиграет. Как это было 40-50 
лет назад - СССР был сильным, и люди во всем мире к нему тянулись. 
Потому что он не просто был беззубой альтернативой западному миру 
чистогана и наживы, а сильной альтернативой, которая может так вда-
рить, что не забалуешь. Да и сейчас за примерами ходить далеко не 
надо. Саудиты и другие страны Ближнего Востока, Латинской Америки 
почему начали больше учитывать интересы России? Потому что она по-
казала силу. В Сирии. В Крыму. Сейчас на Украине. силами ЧВК Вагнер 
показываем силу в Африке. Поэтому от силовых Акций наш имидж в 
странах Третьего мира только выиграет. Они поймут, что есть к кому 
прислониться.

В-третьих, не соглашусь, что надо сразу начинать с козырей ядерно-
го оружия. Это слишком сильный аргумент и последний. Надо сделать 
по-другому. Сначала, перед выходом на ядерную стадию конфликта с 
Западом с применением ТЯО или СЯО, надо сделать последнее преду-
преждение - нанести удар по значимой для США и Европе инфраструк-
туре (4-5 точек приложения усилий - порты, хранилища СПГ, НПЗ, под-
водные информационные и иные коммуникационные кабели и т.д.) 
гиперзвуковыми ракетами и ракетами Посейдон. Они же хотят вое-
вать только конвенциональным оружием? Вот и нет проблем, у них 
не будет аргументов для перехода к применению ядерного оружия. 
Соответственно, ядерный конфликт мы не начнем, но предупрежде-
ние будет очевидным, с большим медийным и знаковым психологи-
ческим эффектом для западного обывателя-бургера. Ну, а потом уже, 
если ПП из ГГ не поймут последний «тонкий намек», можно будет за-
йти и с козырей.

Александр Ходаковский
Почему это так проникает, что даже на нашей стороне находится 

много таких, кто  нюхает под хвостом у нашего жизненного противни-
ка и тычет нас носом в наше «несоответствие мировым трендам»?  Се-
годня, разбирая эту тему с другом, для придания большей образности 
я вспомнил одну ситуацию.... Был у меня приятель, который в дово-
енное время затеял покупать у белорусов кондитерку. Белорусы тогда 
забрали у частников фабрику Спартак, и вместе с Коммунаркой стали 
обладателями первоклассного шоколадного производства. Там было 
всё, как батька любит - всё по советским ГОСТам. Какао-бобы покупа-

https://t.me/barantchik/8264
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ли в Южной Америке, перерабатывали, делали какао-порошок, кака-
о-масло, а отходы - всякие хвостики и шелуху - назвали «какао-велла» 
и продавали. 

Масло и порошок шли на собственную кондитерку, объём экспорта 
порошка был лимитирован, а вот всю эту срань под названием «кака-
о-велла» с удовольствием скупали донецкие фабрики типа Киев-кон-
ти, пичкали красителями и ароматизаторами - и во множестве прода-
вали в то время, как натуральный белорусский продукт шёл не очень 
хорошо из-за более высокой цены. Приятель обратился к одному тер-
тому бизнесмену за вливаниями, чтобы нарастить оборотку и сделать 
продукт более массовым, но тот отказал: сказал, что не верит в успех. 

Он сказал, что обывателю в массе своей не очень важно, из чего 
сделано изделие: сладкое, вкусное, дешёвое, - зачем переплачивать? 
Именно потому, что изделие по внешним признакам соответствовало 
запросу, и хоть и было говном, но говном дешёвым - распространя-
лось оно хорошо. А в это время натуральный продукт плохо шёл, по-
тому что он не мог быть таким дешёвым, как говно,  и его продавать 
было сложнее.... 

Россия несёт в себе истинные ценности, но им тяжело конкуриро-
вать с дешёвым говном, которое пипл хавает, не задумываясь над тем, 
что то, что в него входит, мало отличается от того, что из него выходит. 
Что называется - проблема маркетинга. Как и в истории с конфетами - 
у нас тоже много поддельного.

Сладков+
ЗАПАДНОЕ, ВЕЛИКОЛЕПНО ПАХНУЩЕЕ ГОВНО, ИЛИ ПРОПАХШАЯ 

ПОРОХОМ РОССИЙСКАЯ СЕРМЯГА. 
Сто примеров, когда натуральное презирают отдавая предпочтение 

ароматной подделке. Мой шапочный знакомый был «банкиром», про-
давал банки с томатной пастой. Я его спросил: 

- Натуральная? 
- Натуральная дорогая, покупают шнягу. 
Мы свою российскую идею, чистую, главную, за которую воюем на 

Украине, никак не можем обьяснить человечеству. Воюем с фашиз-
мом? Подумаешь, фашизм, на Западе это говно никого не страшит, 
и даже не раздражает. Спасенный американцами в 1945 «Лионский 
мясник», убивавший французское антифашистское подполье, не был 
убит, он стал сотрудником секретных служб США, ловил Че Гевару в 
Боливии, - это ярчайший пример того, что Штатам  в частности, и ан-
глосаксам вообще до одного места на кого ставить, они из любого гов-
на защитника Свободы сделают. 

А как мы объявим врагами тех же англосаксов, если мы с ними в 
космос летаем? У нас посольства работают во всех пятидесяти стра-
нах, что убивают нас на Украине. Мы ведем переговоры с противни-
ком так активно, что бескомпромиссные комиссары начала прошлого 
века вертятся в гробах, как пропеллеры. 

Нам надо самим определиться, что нам дороже, за какую идею мы 

https://t.me/Sladkov_plus/7127
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готовы идти до конца. И тогда придет четкое разграничение:  наши 
здесь, не наши вон там. Пока враг не почувствует наш бескомпромисс-
ный выбор, причем враг внешний и внутренний, у нас ничего не полу-
чится. 

Вот в окопах давно разбираются, где родное, а где говно, а вот там, 
где пока спокойно и тихо до бескомпромиссности далеко. Говно не ка-
жется таким противным. 

Димитриев
Помните, раньше многие эксперты любили делать провокацион-

ные заявления, что в мировой экономике накопилось такое количе-
ство проблем, что выход из них может пролегать лишь через войну, 
помните? 

Теперь это не воспринимается такой уж конспирологией. Вариант, 
при котором в мире один за другим разронятся замороженные кон-
фликты становится все более и более вероятным. Кто открыл ящик? 
Карабахская ли война? СВО? Но теперь, очевидно, что переход из мир-
ного состояния в военное стал намного легче, чем в 2020 году. 

Вокруг Ирана запустились дипломатические движения, на грани-
це совместные азербайджано-турецкие учения. Активно летают вы-
сокопоставленные американские посланники. Есть вероятность, что 
вся Евразия может со временем стать полем новой мировой войны. 

Кто выгодоприобретатель этой войны? Как и во всех предыдущих 
мировых - Первой, Второй, Холодной - это лишь усилит позиции Аме-
рики. Туда устремятся капиталы, будет перемещаться высокотехноло-
гичное производство и наука. А оттуда будет приходить оружие, ну и 
энергоносители. 

Мы уже тут, в Евразии, размечтались о многополярном или даже 
двухполярном мире, об альтернативных технологических центрах, ва-
лютных зонах, транспортных корридорах. Нет, нам вместо этого всего 
предлагают только войну.

https://t.me/russ_orientalist/13386
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Интуиция подскажет
Михаил Зыгарь: «Мои источники говорят, что чеченский лидер Рам-

зан Кадыров, который когда-то имел прямую связь с Путиным, теперь 
подчиняется Пригожину. Сам Пригожин при этом вскоре может бро-
сить вызов президенту.»

Интересно, что колонка с таким содержанием нарисовалась в ту-
рецком издании.

Бульба престоловъ
Прекрасный анализ от моего читателя о превосходстве националь-

ного и религиозного над корпоративным:
«Чет сомнительно, чтобы Кадыров подчинялся Пригожину. Вот нао-

борот - верю. Какие предпосылки у Кадырова подчиняться кому бы то 
ни было? Что есть у Пригожина, чего нет у него? У Кадырова есть не-
сколько сотен тысяч молодых Исламов Джихадоевых, плюс он сможет 
подтянуть несколько миллионов Мастурбеков, у Кадырова есть мил-
лиардные дотации, у Кадырова есть фамильная нацреспублика, есть 
связи, в т.ч. семейные, с крупнейшими новиопами правительства. Чем 
из этого может похвастаться Пригожин?

Даже в самом экстремальном варианте, положим, Пригожин по-
лезет в залупу с Кадыровым, решит применить силу. Что у него есть? 
Пара десятков тысяч наемников? Ок, положим. Положим даже, что 
они лично преданы ему, как харизматику. Что может сделать с этим 
Кадыров? Да просто отправить людей к близкой родне пригожинских 
боевиков и те быстро пошлют нахуй своего варлорда. Сможет ли При-
гожин сделать так же? Нет, не сможет, кадырья родня легко и быстро 
переберется в Чечню, которую штурмовать просто нет сил у Пригожи-
на.»

Я тоже согласен, что Кадыров гораздо сильнее Пригожина, и это 
скорее Пригожин будет ходить под Кадыровым, чем наоборот. Глав-
ное это национальный вопрос. Нацреспублики и исламские русорезы 
сильнее даже новиопов.

Димитриев
Появилось сразу несколько публикаций о противоречиях между Ка-

дыровым и Пригожиным. Видимо, это попытка спровоцировать ре-
альный конфликт

Платон Беседин
Слишком много Евгения Пригожина. Слишком много.

Умный еврей при губернаторе
Израиль бежит к мировой войне так, что только пятки сверкают. В 

полной уверенности, что железный купол защитит, а их собственные 

https://t.me/intuition2036/8029
https://t.me/bulbe_de_trones/4654
https://t.me/russ_orientalist/13389
https://t.me/pbesedin/1527
https://t.me/governorsjew/6170
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самолеты никто сбивать не будет. 
Черт его знает, на чем основана эта уверенность, кстати. На том, что 

если что, американцы впишутся. Они впишутся - тут-то война из ближ-
невосточной и станет мировой.

РИА Новости
После решения США поставить танки Украине бессмысленно гово-

рить и с Киевом, и с его кукловодами, заявил РИА Новости замглавы 
МИД России Рябков.

«В нынешних условиях, когда Вашингтон объявил о решении поста-
вить танки, а его вассалы, включая Оттаву, соревнуются, кто и сколь-
ко поставит на Украину бронетехники, особенно старой, бессмыслен-
но разговаривать не только с укронацистами, но и с их кукловодами. 
Многие из них просто карикатурны в своем невежестве»

Байки из Спасской Башни
«На самом деле о военных планах США в отношении Китая извест-

но давно. И китайцы к этому усиленно готовятся. Они хорошо знают, 
как американцы умеют сеять демократию бомбами. А после откро-
вений о Минских соглашениях и нормандском формате хорошо зна-
ют настоящую цену мирным заверениям западных лидеров. И вот те-
перь в Вашингтоне, похоже, решили не прикидываться белыми и пу-
шистыми и начинают грозить своей большой дубинкой - другие сред-
ства убеждения уже не работают. Только нюанс в том, что грозить они 
начинают ядерной державе, которая мало в чем уступает США в во-
енном отношении. Поэтому ни о какой военной победе Соединенных 
Штатов над Китаем (равно как и над Россией) речи идти не может. А 
идеологически они уже проиграли».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Национальный Z курс
Это будет продолжаться до тех пор, пока не будет создана угроза 

для территории Соединённых Штатов или тех территорий, которые для 
них критически важны. А для них критически важны территории Бри-
тании, для них критически важна своя территория и то, что прилегает. 

 Я больше чем убеждён, что пока эти «друзья» ядерной бомбой по 
кумполу не получат, ничего совершенно они не образумятся.

Депутат Госдумы РФ Андрей Гурулёв

Сладков+
НЕБОЛЬШОЕ, НО ВАЖНОЕ СООБЩЕНИЕ: 
Для участия в СВО прибывает все больше иностранцев. Не «специ-

алистов-наёмников», а обычных парней и мужчин, по контракту. 
США не всем нравятся на планете Земля, желающих умерить их ам-

биции немало. Будут у нас успешные мощные сдвиги - в России до-
бровольцев еще поприбавится, и ненавистники англосаксов поактив-

https://t.me/rian_ru/192546
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нее будут. 
Иностранцам спасибо. Видим, что в непростой период вы приеха-

ли, лично я запомню, и внукам, когда подрастут, буду объяснять и рас-
сказывать, кто на Земле есть кто. 

Страны не называю, не моя тайна.

Стрелков Игорь Иванович
Фронт в районе Донецка:
Наступление в Марьинке - на данный момент прекращено. Не смо-

тря на все громкие заявления о том, что «вот-вот» - полностью осво-
бодить поселок до конца января так и не удалось.

Ожесточенные бои в районе села Водяное - южнее Авдеевки - так-
же не принесли решительного успеха ВС РФ (вернее - «перечислен-
ным» в ВС РФ частям бывшего корпуса НМ ДНР). После первоначаль-
ных успехов и прорыва передовых линий обороны противника - на-
ступление «завязло» из-за больших потерь в штурмовых частях пехо-
ты, нехватки артиллерийских боеприпасов и - в целом - слабой тех-
нической поддержки атакующих частей и их низкой укомплектован-
ности личным составом. При этом мне никто (из людей, находящихся 
на фронте) не может определенно сказать - взяли Водяное полностью 
или только частично.

Под Угледаром бравурные заявления о прорыве непосредственно 
в ПГТ ожидаемо оказались враньём (ожидаемо потому, что об этом 
громче всех кричал Дениска Пушилин - а он специалист именно и толь-
ко по лжи, воровству и жульничеству). Давно превращенный в еди-
ную крепость поселок, представляющий из себя компактный микро-
район высотных домов посреди сплошных ровных полей, - взять «на-
скоком» не удалось. Теперь войска, пытающиеся его штурмовать - на-
ходятся в крайне невыгодном положении по сравнению с обороняю-
щимися частями ВСУ, которые укрыты в бетонных подвалах и имеют 
возможность корректировки артиллерийского огня на значительное 
расстояние даже без применения технических средств.

Итого: очередная (их было за 11 месяцев уже несколько десятков) 
попытка лобовыми ударами протаранить долговременную оборону 
ВСУ на Донецком фронте - вылилась лишь в местные тактические успе-
хи при весьма серьезных потерях. Разве что - активность сражающих-
ся здесь донецких бойцов и добровольцев, несомненно, содействует 
успехам «Вагнера» в сражении за Бахмут, заставляя ВСУ тратить так-
тические резервы и боеприпасы (которых и у укров тоже «не сады») 
на отражение атак в других районах.

Kotsnews
Много обращений по поводу того, что по окончании контракта люди 

не могут уволиться. Вот что мне ответили по этому поводу в Минобо-
роны:

«На основании Указа Президента РФ от 21.09.2022 г. № 647 «Об 
объявлении частичной мобилизации в Российской Федерации» были 

https://t.me/strelkovii/3829
https://t.me/sashakots/38309
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приостановлены все увольнения кроме оснований, предусмотренных 
подпунктами «а», «в» и «е» п.1 ст.51 «О воинской обязанности и воен-
ной службе».

То есть уволиться можно либо по достижении предельного возрас-
та, либо по медицинским показаниям, либо в связи с вступлением в 
законную силу приговора суда о назначении военнослужащему нака-
зания в виде лишения свободы.

Юрий Баранчик
Коллега Dambiev опубликовал «лунные пейзажи» Марьинки на До-

нецком направлении.

Ещё в октябре 2022 года обращал внимание, что желательно насту-
пление с территории Белоруссии вдоль польской границы в направле-
нии Луцк — Львов, чтобы перерезать основные линии снабжения ВСУ.

При таком раскладе лунные пейзажи были бы на Западной Украи-
не. И это было бы справедливо, т.к. именно там находится колыбель 
бандеровщины и центр раковой опухоли украинства. 

Там один из источников этой войны. По закону исторического воз-
мездия туда же она и должна вернуться со всеми вытекающими по-
следствиями, в том числе в виде «лунных пейзажей».

Князь Черкасский
Если, в связи с возросшей антииранской активностью Израиля, воз-

вращаться к причинам СВО, то давайте вспомним, что попытка вер-
нуть Украину в свое поле - это не спасение русских людей, о которых 
вспомнили в последний момент. Изначально это борьба за маршруты 
поставок крупнейшему покупателю и в меньшей степени за местный 

https://t.me/barantchik/8281
https://t.me/ChDambiev/22015
https://t.me/knyaz_cherkasky/1178


ОГЛАВЛЕНИЕ 796ТРИДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

рынок, ну и ещё желание недопустить размещение натовцев у своих 
границ.

Купить маршрут не удалось. Минские соглашения - это такой ком-
промис с надеждой на нормализацию. Постройка обходных маршру-
тов - мера была вынужденная и не дешёвая. СВО в идеале имело ту 
же цель только уже силовым способом. Обеспечить контроль не ме-
няя общей системы. Россия ставит своих и продолжает качать газ в Ев-
ропу, возможно даже наращивая поставки. 

Но Европа (Германия) сейчас перестала существовать как рынок и 
соотвественно - Украина не нужна в том виде, в котором она нужна 
была Кремлю ранее. Отпал стимул лепить какие-то договоренности 
в стиле минских. Также как и захватывать всю Украину. Теперь будут 
ориентироваться на другие условия- военные и политические (новые 
регионы в составе РФ).

Как  правильно отметил Атомная вишенка - фиксация текущей ситу-
ации выгодна больше России, поскольку предыдущие цели и задачи 
давно стали неактуальны. В идеале - выход на границы новых обла-
стей и по возможности дальнейшее продвижение с целью уже потом, 
в переговорах, поторговавшись отойти на границы этих новых регио-
нов.

Если же возвращаться к Ирану, то создание из него транзитера для 
России выглядит несомненно более выгодным вариантом, чем из Укра-
ины в том смысле, что возможностей у американцев там гораздо мень-
ше. Но это, конечно, вопрос затрат.

Поэтому следует, не повторяя ошибку с украинским кейсом напра-
вить ресурсы (гуманитарно политического плана) на стабильность бу-
дущего транзитера.

Димитриев
С трудом понимаю, как Иран может стать транзитером России. Да и 

перспективы транспортного коридора «Север - Юг» мы принимаем по 
умолчанию. Но скажите, что там возить? Нет, все понятно: Индия на 
подъёме, ей нужна нефть, у России нефть есть, но не поездами же ее 
возить с перегрузками. Там, в Индийском океане вообще полно нефти 
и газа, в том же Иране. Сейчас российская стоит дёшево, но не строить 
же под это трубу.

https://t.me/russ_orientalist/13391
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ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ ЯНВАРЯ

Константин Малофеев
Теперь у России остался только один путь достичь мира – силовой. 

Так называемая партия мира продолжает навязывать переговоры с 
Западом и Киевом, но этот процесс заранее обречён на провал. 

В 2014-м так называемые западные партнёры завели нас в дипло-
матический тупик, в настоящую ловушку. В Минске они на протяже-
нии 16 часов врали нашему президенту Владимиру Путину, обещая 
заставить Украину выполнить ряд последовательных действий. Вла-
димир Владимирович, будучи человеком слова, полагал, что, догово-
рившись с Олландом и Меркель, можно быть уверенным в обязатель-
ности этих соглашений. Но Киев за эти восемь лет и палец о палец не 
ударил, зато копил западное оружие и деньги.

И сейчас мы уже наверняка знаем, что все «минские соглашения» 
были фарсом. «Партнёры» открыто признались в этом. Они обманули 
не только какого-то Горбачёва, когда устно пообещали не расширять 
НАТО на восток. Они обманули действующего президента.

Со стопроцентной вероятностью можно утверждать, что они обма-
нут нас со своей дипломатической имитацией ещё раз. Поэтому в дого-
воренностях с ними нет никакого смысла. С ними разговаривать мож-
но только с позиции силы. И только о капитуляции.

Обыкновенный царизм
ВСУ высадили десант на левый берег Днепра, идет бой
Пока в РФ празднуют победу в Сталинградской битве и переимено-

вывают все в Розу Люксембург, украинский десант высадился на ле-
вом берегу Днепра в Херсонской области. 

https://t.me/governorsjew/6186
https://t.me/ordinaryczarizm/1050
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Рано утром десант ВСУ на нескольких лодках смог высадиться на 
российском берегу Днепра и закрепиться в ближайших домах. Сейчас 
по противнику бьет российская артиллерия, идет бой.

Vладислав Угольный
Меня достали рассказы про десант через Днепр (или, прости госпо-

ди, форсирование Днепра)
Сейчас вот все кинулись писать, что там управляемая ситуация, МИГ 

свой закрытый канал прорекламировал.
У ВСУ в данном районе нет сил для проведения морского десанта. 

Основная часть морской пехоты, за исключением 406 артбригады, от-
ведена на Донбасс. Фронт по Днепру держит нацгвардия и тероборо-
на.

Димитриев
Теперь о высадке на левом берегу Днепра. Она вполне ожидаема, 

ВСУ концентрирует лёгкую бронетехнику на той стороне реки, о чем 
вам писал пару недель назад. Наверняка подтянут понтон. Примерно 
понятно, где можно его быстро навести. Плюс могут высадиться в не-
скольких местах.

Левый берег это широкая зона отчуждения, оперативная пустота. 
Пока сообщат информацию в московский хоспис, пока получат ответ - 
переправа уже готова. Дальше все зависит от решительности мобиль-
ных отрядов ВСУ. Не факт, что они прорвутся, могут попасть под рос-
сийскую авиацию, могут завязнуть в мобиках, потери у них будут вы-
сокие. 

Но у вас есть другие предположения, зачем им концентрировать на 
правом берегу лёгкую бронетехнику?

P.S. а, ну да, ещё. Все это будет сопровождаться сообщениями рос-
сийских военкоров о том, как десант «размотали» и «все посадки за-
сыпали их телами».

ZERGULIO
По поводу «десанта ВСУ» через Днепр - всё подтвердилось, десант 

укронацистов остывает на бережку в полном составе, и даже насчет 
«высадились и закрепились» Анатолий Шарий оказался прав, закре-
пились очень прочно, выковыривать их останки их песка никто не бу-
дет. Навсегда считай «закрепились».

Герман Садулаев
Киев не собирается рассматривать «границу по Днепру» как базу 

для новых «стамбульских» переговоров. Киев собирается брать Ле-
вый берег Днепра, разрывать «сухопутный коридор» в Крым и насту-
пать на Крым. Это давно было ясно.

Сегодня ВФУ форсировали Днепр в районе Херсона и закрепились 
на Левом берегу. Понятно, что задача состоит в том, чтобы создать и 

https://t.me/zola_of_renovation/4222
https://t.me/russ_orientalist/13404
https://t.me/SergeyKolyasnikov/46014
https://t.me/germansadulaev/951
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расширить плацдарм для наступления. В этот плацдарм приедут но-
вые западные БМП и танки. И начнётся новый натиск на восток. Воз-
можно, мы уже видим здесь направление главного удара.

Не надо пожалуйста самоуспокоительной х&йни. Вот, мол, х&йня 
какая, маленький кусочек бережка. Да пусть они там сидят, смертни-
ки, а мы будем их артой утюжить, ахаха. Слышал я уже что-то такое 
про «прорывы ничего не решают», «окружим и уничтожим», «это та-
кой хитрый план, мы их специально сюда выманили» и так далее.

Не надо нести х&йню.
Это очень важно и опасно.
Сейчас надо собрать мощный кулак артиллерии, танков, авиации, 

все калибры и герани перенаправить и уничтожить плацдарм ВФУ на 
Левом берегу. Это очень важно. Даже если прямо сейчас они не ста-
нут развивать наступление, даже если они готовят плацдарм для ве-
сенне-летней кампании. Нельзя, нельзя это позволить. Оперативно, 
тактически, стратегически - нельзя.

Герасимов, проснись.

Логика Маркова
Сторонники Русского мира возмущены переименованием улиц в 

Мелитополе в старые советские. Успокойтесь.
1. Переименовывать будут не только в Мелитополе, а везде.
2. Это не советские названия возвращают, а ликвидируют все реше-

ния незаконной киевской хунты с 2014 года. Все.
3. Ну да, потому что до 2014 были советские названия, то автомати-

чески возвращаются они.
4. После выборов осенью этого года будут опросы жителей, какие 

названия они хотят видеть в своем городе. Как они скажут, так и будет.
5. Поэтому противникам советских названий мой совет - подгото-

вить свои дореволюционные названия вместо советских. 
6. И подготовить новые названия времен СВО, в честь героев СВО. 

Эти названия имеют шанс получить поддержку жителей. Если заранее 
их предложить разумно. 

7. Например, вместо улицы Свердлова, который согласен, был ви-
новен в терроре против русского народа и церкви, - можно назвать 
улицу в честь местного парня, который жил на этой улице и погиб в 
борьбе против бандеровцев сейчас. За это жители проголосуют вме-
сто Свердлова.

8. А названия от хунты, даже слово Соборная плохо, потому что ки-
евская хунты с точки зрения народа от сатаны.

Умный еврей при губернаторе
А что я сам думаю про возвращение в освобожденных украинских 

городах советских названий улиц? 
Во-первых, я думаю, что это не малозначительная, а важная идео-

логическая тема. 

https://t.me/logikamarkova/5181
https://t.me/governorsjew/6185
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Во-вторых, я думаю, что украинство - это ненормальное состояние. 
А возвращение в Россию воспринимается людьми как возвращение к 
нормальности. Социопсихологически так воспринимается. Было пло-
хо, русских пытались отменить вместе с языком и традициями. Ради 
этой отмены меняли названия улиц. Мучили людей таким образом. 

В-третьих, норма для людей, которые живут и жили раньше в Мели-
тополе - для сегодняшних людей, прямо сейчас - неизбежно сцепле-
на в сознании именно с советскими названиями улиц. Да, возможно, 
их удалось бы убедить, что названия из жизни «до без царя» подходят 
лучше. А некоторые современные названия могли бы быть еще луч-
ше. Но нужно ли заниматься этим прямо сейчас? Или лучше позволить 
людям чувствовать, что возвращается именно что нормальная жизнь, 
та, которой так не хватало на Украине?

Логика Маркова
Все решения киевской хунты после 2014 года должны быть отмече-

ны полностью. Потому что незаконные. Но решения российской вла-
сти должны быть жесткие, но не безумные. А переименование улицы 
Ярослава Мудрого в улицу Розы Люксембург отдает безумием. Это как 
то надо скорректировать.

Война с фейками
Фейк: В Мелитополе части улиц будут возвращены советские назва-

ния. Об этом сообщают украинские блогеры со ссылкой на главу ад-
министрации Мелитополя Галину Данильченко

Правда: Никто не собирается переименовывать улицу Ярослава Му-
дрого в улицу Розы Люксембург и отказываться от названия Петропав-
ловская или Покровская улица.

Холмогоров
Кстати, никаких официальных подтверждений отказа от Мелито-

польских сумасшедших переименований нет. Фейком может как раз 
оказаться информация об их фейковости.

Анатолий Шарий
Хорошо качнули с этим переименованием в Мелитополе. Они уже 

дали заднюю и решили не позориться. Отлично, будем и впредь заго-
нять тупиц.

Vладислав Угольный
Довольно противно смотреть как «белый лагерь», к которому я тоже 

принадлежу, выставляет сейчас себя торжествующими холопами, сма-
куя вот эту победу. Смакование победы характеризуется клятвами на 
крови, что дескать они не допустят чего-то там.

Черти, перестаньте клясться на крови.
Здесь вопрос не идеологический (идеологический на самом деле, 

https://t.me/logikamarkova/5182
https://t.me/warfakes/11325
https://t.me/holmogortalks/27258
https://t.me/ASupersharij/15690
https://t.me/zola_of_renovation/4227


ОГЛАВЛЕНИЕ 801ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ ЯНВАРЯ

но нам это не выгодно говорить, черти), здесь вопрос кризиса массо-
вых коммуникаций в условиях переходного периода. Заучите эту фра-
зу, она нам еще несколько лет нужна будет. Кризис массовых комму-
никаций в условиях переходного кризиса.

Нам не стоит разжигать красно-белый срач и играть на разделение 
нашего народа в условиях войны. Это дегенеративная повестка, кото-
рая отнимает у нас балы репутационные. Понятно, черти?

Репутационные и не только баллы нам даёт системная работа, на-
правленная в публичном поле на сглаживание этого самого КРИЗИСА 
МАССОВЫХ КОММУНИКАЦИЙ В УСЛОВИЯХ ПЕРЕХОДНОГО КРИЗИСА.

Вы же, черти, создаёте предпосылки для появления перманентно-
го идеологического конфликта, когда дегенераты с обоих лагерей бу-
дут рвать свою задницу за улицу Изяштейна Дворянорезова и улицу 
100500 дней Ледового Похода.

Тупорылые бумеры-мидвиты. Этой ночью я хуел с администрации 
Мелитополя, теперь я хуею со своих сторонников.

Что-то знаю / Павел Данилин
«Я был удивлен, что очередь из лидеров, которые хотели пожать 

руку президенту США Бараку Обаме, была значительно меньше, чем 
очередь из лидеров, которые хотели пожать руку Путину».

Петр Порошенко, экс-президент Украины, о встрече в Нормандии в 
2014 году.

Ничего, Петя, привыкайте. Года через два-три за жовто-блакитную 
тряпку будут бить в морду по вчему миру. А украинцы будут рады на-
зваться русскими на край - поляками. Только не украинцами. А оче-
редь к рукопожатию Путина будет километровой.

Сладков+
НЕДЕЛЯ НАЧАЛАСЬ С УЧАСТИЯ В КОНФЛИКТЕ ИЗРАИЛЯ И ИРАНА? 
Киев суетливо взял на себя смелость намекнуть на свое участие в 

ударах по Ирану (Подоляк и его совершенно неожиданное: «Украина 
же предупреждала»). Зачем? 

Тут две мысли: 
1. Украина так ослеплена браком с  Западом по расчету, что посчи-

тала Иран, с которым даже Штаты шутить не рискуют, страной, кото-
рую влёгкую можно вот так просто взять и записать во враги. Ну дают 
хлопцы. 

2. По логике Киева мы тоже можем послать по ракете на заводы, 
где делают воюющую против нас на Украине технику. Кстати, непло-
хая, но слишком глубокая мысль. 

Я все ж мечтаю увидеть окончание этого безумного киевского гопа-
ка, резкое, как в фильме «Вий». Помните, Хома, танцуя, вдруг резко 
встал в пыли, снял с себя шапку, а голова-то седая. От страха. 

Запад, в конце концов, скажет: «Стоп! НАТО уходит». И оставит нам 
пустую Украину, затянет нас на второй этап войны, на партизанский. 

https://t.me/ctotoznayu/3081
https://t.me/Sladkov_plus/7138
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Карпаты и все такое. Но мы и этот этап вытянем. 
Главное - не вести себя, как скромные гости. Не надо реверансов. 

Есть задача: сделать этот регион безопасным и свободным от НАТО. 
Антимоний быть не должно. 

А людей, мечтающих о том, чтоб англосаксов поставили на место - 
хоть отбавляй, они уже весь мир замучили, у них то «демократия», то 
сто полов, то разрешение жениться на собаках… 

Да тут ещё Украина так с Ираном обделалась… Ну не задалась неде-
ля для Киева.

Маргарита Симоньян
Не будет Латинская Америка отправлять никакое оружие на Украину. 

Потому что кому, как не Латинской Америке, знать и ощутить на себе 
всю американскую любовь. А американская любовь признает толь-
ко один вид физической любви, который называется БДСМ. Америка 
умеет только так: связать, рот кляпом заткнуть — и терпи. Она так от-
любила, вылюбила многократно всю несчастную Латинскую Америку.

Андрей Медведев
Мне, конечно, очень интересно, кто же такой талантливый приду-

мал эту акцию возле МИД? Ну встречу гражданки Трейси. И главное, 
её придумали чтобы что?

Это наш ответ на поставки «Абрамсов» и будущие поставки F16? Это 
мы плакатиками и скандированием речевок хотели что показать-то? 
Дескать, мы едины и осуждаем агрессивную политику вашингтонских 
ястребов? 

А Трейси-то, поди, страсть как испугалась. Вышла из машины, пла-
каты увидела, и всё. Но не испугалась, конечно. С трудом сдержалась, 
чтобы в голос не засмеяться. Никаких других эмоций это вот всё вызы-
вать не может. Уровень акции «Клим Чугункин».

Если делать всерьёз, то возле МИД должны были стоять тысяч де-
сять человек, которые блокировали бы машину Трейси и вообще не 
пустили бы её в МИД. А заодно, назад в посольство. Просто блокиро-
вать машину. А дальше есть много весёлых сценариев, чтобы наши 
партнёры нервничали и обрывали телефоны. Чтобы у них фантомные 
фобии Тегеран-79 полезли. 

Или нужен был полный игнор Трейси. Полный. Чтобы даже поли-
цейский у входа в МИД не стоял. А грамоты чтобы у Трейси, в наруше-
нии всех возможных правил, забрала практикантка. Лучше всего на 
пороге кабинета. И все. 

А вот эту встречу с плакатиками и речевками, такое ощущение, ор-
ганизовали ветераны одного нелепого молодёжного движения. 

Африканские студенты с портретом Брежнева в Москве 70-х и то 
выглядели убедительнее и искреннее. СССР хотя бы в Африке кровь 
уважаемым партнёрам портил регулярно.

Но интересно, конечно, кому же так хотелось выставить Россию в 

https://t.me/margaritasimonyan/12618
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весьма нелепом виде, и русских людей, молодёжь, вытавить, словно 
толпу нелепых, никчемных крикунов. Это что, сверхдержава, регио-
нальный лидер себя так выражает? Really? 

«Местные аборигены изволили потешить госпожу посла, и испол-
нить к её прибытию ритуальные племенные пляски». Вот что вышло. 
Кому бы спасибо сказать? 

Впрочем, ладно, что уж. Не стоит благодарности.

Николай Стариков
Россияне должны участвовать в Олимпийских играх на таких же ус-

ловиях, как и все остальные, дополнительные условия не приветству-
ются, заявил глава ОКР Поздняков.

Может оговорился?
Наверное, хотел сказать: «дополнительные условия не приемле-

мы».
Так ведь должен разговаривать с миром ЛЮБОЙ представитель Ве-

ликой России.
А господин Поздняков, он ведь просто оговорился.
Или нет?

АДЕКВАТ Z
У экономических экспертов с рукопожатными лицами есть повод 

для траура с разодранием одежд: МВФ, каким-то образом придя в со-
знание, прогнозирует России на этот год экономический рост. 

Просто для памяти: на прошлый год МВФ пророчил нам по весне 
минус 8,5% (цифра среди прочих про-
рочеств далеко не рекордная) - сейчас 
оценивает его итоги в минус 2,2%. На 
наступивший год по осени обещали 
минус 2,3%, сейчас прогнозируют плюс 
0,3%. Пока символический, но рост. В 
условиях экономической войны не на 
жизнь, а на смерть.

Тем временем с завтрашнего дня 
индексируются пенсии, пособия, мат-
капитал и прочие социальные выпла-
ты. Индексируются планово, в обыч-
ное время и на установленную зако-
ном величину - 12 процентов, по уров-

ню инфляции прошлого года. Важная, но лишь одна из многих иллю-
страция способности экономики вывозить и вывезти все стоящие пе-
ред страной задачи. Не только текущие, но и перспективные.

Дмитрий Медведев
Никак не хватает мужества вражеским странам признать, что их «ад-

ские» санкции с треском провалились. Не работают. Абсолютное боль-
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шинство промышленной продукции и потребительских товаров уда-
лось заместить своими, российскими, а недостающие – азиатскими 
марками. Работает также и параллельный импорт, от которого мы по-
лучаем те же самые западные бренды, а их владельцы – ничего. Так 
что всё как всегда: американцы зарабатывают на униженной Европе. 
Раздавленная Европа терпит и теряет деньги. При этом даже МВФ про-
гнозирует в России рост экономики в этом году.

Осталось только принять правила об использовании их интеллекту-
альной собственности. Без всяких лицензий и уплаты авторского воз-
награждения. Это, в том числе, и будут наши ответные санкции на их 
имущественные права. На всё: от кинофильмов до промышленного 
софта. Спасибо, кстати, и тем, кто разработал различные программы 
для безлицензионного применения их дорогостоящих интеллектуаль-
ных продуктов. Короче, для пиратского использования в режиме лич-
ных санкций. А что, à la guerre comme à la guerre...

МАРДАН
Спорное предложение, которое может сделать из России интел-

лектуального изгоя. Конечно, Чайковский и Достоевский останутся с 
нами, но Голливуд и Билл Гейтс могут обидеться и подать на Россию в 
какой-нибудь Гаагский суд. Решение такого суда нас уже, конечно, не 
интересует, но появятся проблемы с собственностью за рубежом, са-
молетами, кораблями и тд. 

 О пиратском подходе можно будет говорить только после победы 
на Украине, когда диктовать условия будут не юристы, а русское ору-
жие. Международное сообщество уважает только силу и решитель-
ность, значит, будем соответствовать.

АДЕКВАТ Z
К давно заждавшейся своего часа идее Д.А. Медведева полностью 

похерить любое соблюдение прав интеллектуальной собственности 
стран противников имею несколько уточняющих вопросов.

Не забудем ли запилить портал, на котором вражеский развлека-
тельный контент, от кино до книг и музыки, будет доступен из любой 
точки мира? Сообразим ли заполнить этот портал не только собствен-
но таким контентом, но и подробной правдивой информацией хотя 
бы на десятке ключевых языков - о происходящем в России, на фрон-
те, на сопредельной территории, у ее западных хозяев? Чтобы бить по 
противнику широко и комплексно, не только рублем, но и правдой - и 
заодно формировать у иностранной аудитории положительное отно-
шение к стране?

По-моему, и то и другое напрашивается прямо в высшей степени.

Логика Маркова
Иран сегодня скажет, как он ответит на удары Израиля и США по 

своим военным объектам, которые шли два дня. Сегодня в 21 00 пре-
зидент Ирана Раиси обратится к народу. По Москве это будет видимо 
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в 20 30 (некоторые говорят, в 19 30). Разница во времени между Мо-
сквой и Тегераном полчаса. Возможна сенсация.

Царьград ТВ
Денис Пушилин заявил, что украинскую армию нужно отодвинуть 

не просто к границам ДНР, а на такое расстояние, чтобы они не могли 
обстреливать территорию республики.

Вектор, безусловно, правильный, но вся проблема в том, что Запад 
снабжает Киев оружием, способным бить на дальние расстояния. Вот 
буквально только что Франция заявила, что «не имеет табу» в вопро-
се возможных поставок Украине истребителей.

А раз нет табу, то и до подлодок недалеко. Западные политики ради 
спасения своих амбиций и легенды о помощи Украине готовы уже пе-
редать в руки закоренелых нацистов все, что они попросят.

Так что нужно не просто заставить ВСУ драпать со своими пере-
движными пограничными столбами, а отбить у них всяческое жела-
ние управлять «Леопардами» и прочими F-16.

Александр Ходаковский
Вчера на подступах к Угледару взяли пленных из числа мобилизо-

ванных. Их показания оказались довольно интересными: плотность 
обороняющихся высокая, с их слов - рота, в которой они числились, 
насчитывает более полутора сотен человек, а контролируют их не свои 
начальники, а неизвестные им военные, которые следят за тем, чтобы  
мобилизовснняе не смогли избежать своей участи. Что же, война име-
ет всё шансы стать, действительно, войной до последнего украинца. 
Тут прибалты выступили за отказ от красных линий в войне с Россией... 
Может, пора вернуться к разговорам о ТЯО? Отказ так отказ, - чего ме-
лочиться? Насколько бы я ни считал себя гуманным, но воспринимать 
такие заявления спокойно не могу, и в порыве эмоций готов разнести 
это гнездо к такой-то матери... Но нельзя: эмоции - не лучший совет-
чик.

Что-то знаю / Павел Данилин
А как у нас с атомной бомбой? Когда применять? Зачем применять? 

Применять ли? По кому применять? Вопросы, между прочим, совсем 
не праздные. Так что давайте попробуем разобраться с ними. И во-
обще, после длинных текстов о том, что у нас с населением Украины 
и кому оная Украина принадлежит, решил осветить эту тему, чтобы 
было на что ссылаться, когда мне задают эти вопросы. 

Использование ядерной бомбы в войне против Украины.
Никогда не говори никогда. 
В принципе, использовать ядренбатон против бандеровцев – это 

глупо. Все равно как из арты по тараканам. Дорого и неэффективно. 
Тем более, что есть множество ограничивающих моментов. Среди них:

•  Отсутствие целей, которые следовало бы поражать именно ядер-
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ным оружием
•  Отсутствие концентрации войск ВСУ в объемах, достаточных для 

поражения ядерным оружием. 
•  Наличие политических ограничений, таких как опомоивание Рос-

сии при условии применения ядерного оружия против страны, оным 
не обладающим и не угрожающим существованию самой России.    

•  Ядерная доктрина России, не позволяющая просто так применять 
ядерное оружие. 

•  Возможность вовлечения в конфликт после применения ЯО тре-
тьих стран.

•  Возможность отказа от поддержки России со стороны союзников 
или отказа от нейтралитета со стороны нейтральных стран.

Тем не менее, можно представить себе ситуацию, при которой при-
менение ядерного оружия против Украины допустимо и будет исполь-
зовано. Оговорюсь, именно против Украины. Потому, как остальные 
аспекты применения ядерного оружия в этом конфликте, будут осве-
щены ниже. Пока же речь именно о российско-украинском противо-
стоянии.  

Так вот, эта гипотетическая ситуация определяется возможным при-
менением ОМП украинской стороной. То, что Украина на это способна 
– факт. К счастью, ОМП у бандеровцев либо нет, либо оно недостаточ-
ной мощи, и поэтому не применяется ни грязная бомба, ни химиче-
ское оружие. Кстати, о химоружии – опасность химоружия в том, что 
оно сносит тормоза у стороны, против которой применяется. Поэтому, 
кстати, живодер Гитлер химоружие против России так и не применил. 
Ну, поэтому, а также по тому, что у СССР все время войны сохранялась 
Дальняя авиация, способная вылить на Берлин все то, что использует 
в ходе войны Гитлер. В общем, овчинка выделки не стоила даже для 
нацистов во Второй мировой. 

Но вот если Украина взрывает грязную ядерную бомбу, использует 
химическое или биологическое оружие, то тут возникает развилка: 

С одной стороны, Россия получает право на нанесение ядерного 
удара по Украине. С другой стороны – Россия имеет столько возмож-
ностей обычных ударов, не реализованных до сих пор, что говорить 
об обязательном применении ядерного оружия – это как-то странно. 

То есть, к примеру, уничтожение всех, находящихся на Банковой и 
вообще в правительственном квартале – не потребует применения 
ядерного оружия, а вполне возможно и обычными ракетами. Это тем 
более очевидно, что за все время в Киеве не упало ни одной ракеты 
поблизости с правительственным кварталом. А зря, кстати. Не упало 
ни одной ракеты и во время выездов Зеленского в Изюм, Херсон, Ни-
колаев итд. А зря, кстати. Не упало ни одной ракеты рядом с мостами 
через Днепр (если не считать случайного удара по мосту в Днепропе-
тровске). Не упало ни одной ракеты на генерирующие мощности на 
Украине. Не упало ни одной ракеты на локомотивы, перевозящие во-
оружение, в том числе и боеприпасы… 

В общем, много чего не сделано обычными вооружениями, что мо-
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жет быть сделано. 
Поэтому использование Украиной грязной бомбы или иного вари-

анта ОМП – не обязательно приведет к прямому ядерному удару со 
стороны России. Но приведет к отмене то ли добровольно, то ли нет 
взятых на себя ограничений по подбору целей ударов. Впрочем, мо-
жет быть и ядерный удар. 

В следующей части поговорим о том, в каких условиях Россия мо-
жет нанести ядерный удар гарантированно …

Нам пишут из Янины
Наблюдаю странную реакцию людей на мои заявления о том, что 

весной нас тут ждут очень большие неприятности, которые мы тут впол-
не можем большей своей частью и не пережить. 

Все почему-то уверены в том, что, определившись с прогнозом на 
будущее в таком ключе, я должен сказать «Ахъ, всё пропало, мы все 
умрём!», и броситься рыдать до весны в подушку.

В реальности всё, разумеется, с точностью до наоборот. Осознав, 
что наше военно-политическое руководство готовится весной «сесть 
за стол переговоров», в связи с чем забило болт на исправление си-
стемных косяков, а вражеское - ещё раз дать ВС РФ пиздюлей, в связи 
с чем активно готовится это делать, я как-то вовсе не горю желанием 
биться головой об стену, рыдать в подушку и так далее.

Vоенкор Котенок Z
В ближайшее время Белый дом анонсирует новый пакет военной 

помощи Киеву на $2,2 млрд. Об этом сообщает всё тот же Reuters. 
По данным издания, в новый пакет войдут ракеты большей дально-

сти, о чем давно просят украинские нацисты. С их помощью Киев пла-
нирует наносить удары вглубь российской территории, в т.ч. по Кры-
му.

UPD: По другой информации, Киев получит не ракеты ATACMS, а 
управляемые бомбы GLSDB.

Логика Маркова
Роман Абрамович передаст 2,3 млрд долларов киевскому террори-

стическрму режиму. Говорит, что передаст их Украине. Всего состоя-
ние Абрамовича сейчас 8,7 млрд долларов. 

Это все ничего не говорит ни о политических предпочтениях Абра-
мовича ни о его совести или бессовестности. Это говорит о том, что 
политические режимы в странах Запада перестали быть свободными. 
Они просто взяли Абрамовича и его деньги  в заложники, а 2,3 млрд 
долларов это просто выкуп, который Абрамович платит тем, кто взял 
его в заложники.

Но мы можем предсказать будущее Абрамовича. Абрамовичу надо 
бы бежать от Запада, но Абрамович надеется с ним договориться. А 
это его ошибка. Запад сейчас это радикальное зло. Это даже Зло, не-
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кий аналог дьявола. А договорится с дьяволом еще никому не удава-
лось.  Абрамовича ждет такое же будущее, как настоящее Порошенко 
и Зеленского. Они тоже пытались договориться с дьяволом, обмануть 
его. В результате они по горло в крови служат дьяволу. Так же служить 
дьяволу придется и Абрамовичу. Собственно его 2,3 млрд уже скоро 
будут обслуживать дьявола.

Герман Садулаев
Бывший россиянин, а ныне израильско-британско-подданный пре-

датель и перебежчик Роман Абрамович теперь полностью оконча-
тельно и бесповоротно враг. Не мутный мутила, лавочник и пройдоха, 
а враг. Смертный враг. Сегодня тысячи и миллионы мусульман, хри-
стиан и индусов делают дуа ради справедливости в отношении этого 
прислужника сатаны. Абрамович, сатана тебя не спасёт. Ад ждёт тебя, 
Абрамович.

Владлен Татарский
Юристы в личке объяснили, что  приз за ликвидацию врага России 

Абрамовича попадает под 33-ю статью УК РФ, а то и прямое соучастие. 
ПОЭТОМУ ДЕЛАТЬ ПОДОБНОЕ НЕЗАКОННО.

Дождемся времен, когда за ликвидацию врагов будут давать Героя 
России.

Холмогоров
Есть часто звучащая и во многом справедливая точка зрения, что 

наши организации, администрации и службы упустили ситуацию и ка-
дры на Украине. Людей, которые двадцать лет назад готовы были быть 
прорусскими, а таковыми были даже какие-нибудь Билецкий и Аре-
стович, и многие, многие другие. Вот всех их потерять, а потом дол-
биться о каменную стену в Угледаре - это, конечно, выглядит как пол-
ный позор.

Однако есть один нюанс. На самом деле сложившаяся ситуация - 
это не поражение, а победа наших структур и нашей мягкой силы.

Просто надо помнить о целеполагании.
Четверть века, до самого 2014 года, основной задачей и миссией си-

стемы РФ была борьба с русскими. Как тогда говорилось: «с русским 
фашизмом».

И этой задаче было подчинено всё. 
Если смотреть с этой точки зрения, то именно на Украине над «рус-

ским фашизмом» была одержана блистательная победа, которой так и 
не удалось одержать в РФ. Он был изведен под корень, весь без остат-
ка был превращен в украинский фашизм.

С точки зрения ставившейся цели - это абсолютная победа.
Заметим, что у тех, у кого целеполагание было другое и результаты 

на Украине были другие. Например ваш покорный слуга с самого пер-
вого майдана облучал Украину систематически своими текстами. Они 
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https://t.me/vladlentatarsky/18951
https://t.me/holmogortalks/27263
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в середине нулевых ходили по Донецку в виде ксероксов и распеча-
ток.

Но медальки мне за это никто не даст. А героям вытеснения рус-
ских на Украине в русофобы - дадут. Потому что заниматься надо тем, 
что поручали, а тем, чего не поручали, не заниматься. Не занимались 
бы тем, чего не поручали, сейчас и многих проблем бы не было, на-
пример проблемы переименования Волгограда. Лет пять бы уже на-
зывался Сагайдачный.

Пул N3
Сергей Михеев – об отсутствии для Запада красных линий: Мы ввя-

зались в такую историю, в которой, если мы будем постоянно чего-то 
бояться, мы все время будем битыми. Мы фактически приняли такие 
правила игры, при которых они не боятся ничего, а мы негласно вы-
полняем какие-то правила игры – «можно что-то делать только на те-
атре боевых действий». Есть какие-то непонятные точки, куда ниче-
го не попадает – мосты, тоннели и так далее. Это же абсолютно выи-
грышная для наших противников ситуация.

Сейчас эти 60 «Брэдли» плывут на зафрахтованном коммерческом 
судне. Это не американский военный корабль и не собственность США. 
Я слегка сгущаю краски, когда говорю: «А не помочь ли потонуть суд-
ну?» Но это ж Атлантический океан, там чего только не бывает. Там 
«Титаник» утонул когда-то. Там могут оказаться какие-то айсберги, пи-
раты и так далее. 

Но если так всего бояться, они доедут до театра военных действий, 
рассредоточатся, и нам придется уже 60 раз вступать с ними в бой, 
чтобы их уничтожить. А кого и сколько уничтожат они? Получается, что 
наши западные противники ничего не боятся и совершенно свободны 
в своих действиях, а мы скованы театром военных действий. Это не-
правильно, надо переносить риски для них за пределы театра воен-
ных действий. 

Возражают «вот если мы что-то будем делать, это сразу поднимет 
планку противостояния». А так она не поднимается разве? Мы пыта-
лись соблюдать правила игры, и это как-то помогло, чтобы не повы-
шалась планка напряженности? Не помогло. Они уже обсуждают по-
ставки самолетов и всё, что с этим связано.

Топить или не топить – это можно обсуждать, но почему бы и не 
утопить? «А они будут нас топить?» У нас в основном сухопутные пе-
ревозки. Волков бояться – в лес не ходить.

Я, конечно, совершенно против, чтобы доводить ситуацию до Тре-
тьей мировой войны. Но и против, что мы воюем, а им можно все. Но 
тогда их возможности будут бесконечны. Само это не рассосется.

Логика Маркова
Ответ Маркова Баунову. Александр Баунов, яркий, стильный, тон-

кий эксперт фонда Карнеги опубликовал статью, которую многие пе-
репечатали и обсуждают. Он назвал невежественными патриотиче-

https://t.me/dimsmirnov175/43387
https://t.me/logikamarkova/5192
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ских деятелей культуры, которые радуются что уехали и освободили 
место деятели культуры, которые против СВО. 

Баунов также обвинил патриотов в культуре, что они не понима-
ют, как устроена культура. Не понимают, что когда Мандельштам или 
Гумилев уходят, их место никто не занимает, оно просто пустеет. Это 
правда, при Гумилева. Но не правда про Серебренникова и Хаматову. 

Александр, вы же понимаете, как устроена современная культура? 
Ее делают не творцы, а галеристы, которые дают место, и руководи-
тели сми, которые дают известность и руководители фондов, которые 
дают деньги. 

Поэтому в современной культуре идет не честная борьба творцов, 
а жесткая борьба идеологией за гранты, за медиа, за позиции. За ре-
сурсы. 

И в современной культуре именно противники СВО, противники Пу-
тина, противники русского народа, захватили почти все ресурсы куль-
туры и буквально навязывают свою фальшивую, исполненную нена-
висти к России культуру российскому обществу за российские деньги.

 И патриотические деятели культуры не призывают запретить про-
тивников России и русского народа. Они призывают прекратить зава-
ливать государственными деньгами и грантами и медиа тех, кто про-
тив России и против СВО.

Вот поэтому они так рады, что уехали те, кто захватывал все послед-
ние 30 лет все государственные культурные ресурсы и не давал разви-
ваться тем, кто за Россию. Уезжают фальшивые таланты. Серебренни-
ков не талант. Он искуственно раздут государственными деньгами.

Они именно занимают чужое место. Пользуясь идеологической и 
иногда и другой близостью с теми, кто выдает «ярлык на талант» и 
деньги. Серебренников не Гумилев, он анти-Гумилев, хитрый авантю-
рист, который годами забирал сотни миллионов, которые должны 
были идти на культуру России. И десятки таких фальшивых талантов 
сосали из госбюджета годами и десятилетиями. И наконец уехали. Не 
таланты уехали, а паразиты отвалились.  Уф.

Что-то знаю / Павел Данилин
Некто Баунов стонет тут об уехантах, мол, «оттого что расстреляли 

«белогвардейца Гумилева» у русской поэзии не появилось нового Гу-
милева». Намекает этот Баунов, что лишились мы, мол, не педоГалки-
на, не старика Козлодоева, ворующего чужие тексты, не старой бляди 
Пугачевой, не подонков Макаревича, Слепакова, Меладзе и Смолья-
нинова с Назаровым, а лишились мы целого Гумилева. 

Баунову надо бы знать, что никто Смольянинова с педоГалкиным 
не расстреливал. К сожалению. 

Баунову надо бы знать, что это не мы лишились Пугачевой, а она 
лишилась гонораров. 

Баунову надо бы знать, что жопа и палец - разные вещи. 
Впрочем, пусть этот Баунов сидит в своей Вене, пьет кофе, закусы-

вает вафельками. 

https://t.me/ctotoznayu/3085
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Какое нам дело до того, что там какой-то Баунов из себя извергает?

BRIEF
Президент Ирана Раиси не стал затрагивать международные вопро-

сы в своем обращении к нации на фоне атак БПЛА на военные и про-
мышленные объекты страны. Политик говорил только о внутренних 
проблемах и экономике Ирана.

Юрий Баранчик
Для Израиля сбывается худший сценарий после проведения послед-

них терактов на территории Ирана: в ожидавшемся всеми выступле-
нии президента Ирана Раиси по национальному телевидению, он ни 
слова не сказал о терактах и ни слова не сказал об Израиле. Это оз-
начает, что руководство Ирана поступит так же как Израиль - без вся-
ких ненужной словесной шелухи (тысячных предупреждений, новых 
красных линий и т.д.) просто молча ночью ударит в наиболее важные 
для себя объекты на территории Израиля. Можно предположить, что 
эти Акции возмездия пройдут в ближайшие 2-3 месяца. Пусть Изра-
иль потом доказывает, кто это сделал. 

На мой взгляд, нашей стране тоже надо взять на вооружение данный 
«израильский» или «англосаксонский» принцип - ни чертить больше 
никаких пресловутых красных линий, ни разглагольствовать о постав-
ках вооружений или еще каких-то действиях Запада, а просто молча 
осуществлять Акции возмездия. И пусть они уже гадают, кто там и что 
там.

Политджойстик/Politjoystic
Сегодня Президент Ирана Раиси дал главный ответ на главный во-

прос: как будет строиться многополярный мир? 
США хотят прямого столкновения, как это было в 1939 - 45х годах. 

А наша выигрышная стратегия - прокси операции. Вот почему мы не 
объявим войну Украине. Вот почему Иран не объявит войну Израи-
лю. Угроза ядерного уничтожения и прокси давление. Вы разрушили 
международное право? Ок, Мы будем делать вид, что оно еще есть, 
но по сути мы становимся такими же как вы, чтобы уничтожить вас и 
вернуться к праву.

Друид
Реакция президента Ирана на атаки со стороны Израиля чем-то на-

поминает реакции президентов Сербии и Польши на провокации у 
их границ. Их объединяет нежелание о начале Третьей мировой вой-
ны. Да, многие государства, фактически, к ней готовятся, копят силы, 
ресурсы, испытывают многие виды вооружения, но не желают её на-
чала. Здесь пока оказывают ведущее влияние настроения населения 
земли, ТНК, рынка. Однако играющих с огнём становится всё больше 
и больше.

https://t.me/rusbrief/88966
https://t.me/barantchik/8297
https://t.me/politjoystic/30851
https://t.me/wisedruidd/5184
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Добрый московитъ
Исторически суть украинства надо рассматривать из распростра-

нённого в Речи Посполитой права рокоша: когда феодал менял госпо-
дина, руководствуясь собственной выгодой. 

Была, вообще, целая когорта западнорусских князей, то присягаю-
щих Москве, то Польско-Литовскому королевству. 

Вот и сейчас, исходя из этой психологии, понятно, почему Украина 
ушла в холопство к США: это более сильный и влиятельный господин.

 Т. е. от России, с этой точки зрения, не требуется педалирование 
братских чувств, к которым мы, в принципе, привыкли. Требуются две 
вещи: сила и могущество. 

От США ведь украинцы терпят любые унижения: даже роль подо-
пытных кроликов. Потому что сильный господин «имеет право». Поэ-
тому же им чужда русская человечность. И непонятны наши проявле-
ния таковой. 

Но Россия и не должна изменять своим принципам. И не должна 
добиваться, чтобы перед нами начали пресмыкаться так же, как пе-
ред США. Главное - остановить беззаконие по отношению к русскому 
народу.

Объясняет Readovka
Обыски у Коломойского и Авакова — Госдеп продолжает зачистки 

остатков элит
Белый дом и его подшефные государственные и негосударствен-

ные организации продолжают проводить зачистки в управленческих 
и бизнес-элитах Украины. Цель у этого действа одна — окончатель-
но лишить незалежную какой-либо субъектности и ввести внешнее 
управление над последними осколками страны. На предыдущем эта-
пе этой спецоперации была зачищена большая часть пробританских 
агентов в окружении Зеленского, о чём мы писали ранее. Сейчас, ви-
димо, дошёл черёд и до остатков украинского олигархата.

Как сообщается, сегодня СБУ провела обыски у одиозного Коломой-
ского, на данный момент практически полностью лишившегося своих 
денег и власти, по обвинению в махинациях в «Укртатнафте» и «Укр-
нафте». Под «замес» попал и ещё один украинский деятель — Арсен 
Аваков, у него также проходят обыски. Но на этот раз речь идёт о кон-
трактах с европейским Airbus на поставку вертолётов, один из кото-
рых упал по непонятным причинам в Броварах, похоронив главу МВД 
Монастырского и других руководителей ведомства.  

Очевидно, американцы и далее будут использовать предлог борь-
бы с коррупцией для усиления своего влияния над всеми сферами 
жизни Украины. К работе уже подключился и USAID — главный оплот 
внешнего влияния и мягкой силы США во всех странах и на всех конти-
нентах. Кроме того, не стоит забывать и про так называемое «Нацио-
нальное антикоррупционное бюро Украины», псевдоправительствен-

https://t.me/moskovit1480/1971
https://t.me/readovkaru/2361


ОГЛАВЛЕНИЕ 813ПЕРВОЕ ФЕВРАЛЯ

ную организацию, которой в статусе врио управляет полностью под-
контрольный США Гизо Тристанович.

Димитриев
Обыски у Коломойского и Авакова. НАБУ и СБУ проводят деолигар-

хизацию Украины. Странно, что вышибают не только действующих чи-
новников из окружения Зеленского, но и тех, кто публично отошёл от 
дел. Видимо, американцы хотят в будущем пресечь даже возможность 
потери контроля над украинским государством. Зеленского убирать не 
станут, у него значительная поддержка в обществе, но полностью за-
чистят пространство вокруг него, и припугнут потенциальных союзни-
ков типа Авакова и Коломойского, предостерегая от попыток вернуть-
ся. Зато представители всемозможных грантовых структур получают 
бронь от призыва в армию, теперь их в наказание за критику власти 
не отправишь в Бахмут. Короче говоря, Украина становится полностью 
управляемым аватаром и теряет возможность хоть как-то влиять на 
свою судьбу. Несмотря на пропагандистские штампы, год назад про-
странство для маневра у нее было.

Умный еврей при губернаторе
Революция пожирает своих отцов. Причмокивая, цыкая зубом и по-

хрустывая хитином.

#МОНТЯН!
Картина салом «некуда бечь» 
Как часто являлась мне эта картина в самых смелых моих фантази-

ях! 
Бенцион Валерьевич #Коломойский, несчастный и потерянный, сто-

ит, как сиротка, возле какой-то прялки, а по его уютному милому до-
мику шарятся пронырливые следаки, выискивая и вынюхивая самое 
сокровенное. Да, Бенечка, все именно так, как ты однажды сказал: 
«Жизнь — это супермаркет. Бери что хочешь, но на кассе таки придет-
ся рассчитаться!» 

СБУ и БЭБ проводят следственные действия по делу о махинациях в 
«Укртатнафте» и «Укрнафте». Речь идет о растрате нефтепродуктов на 
40 млрд гривен и уклонении от уплаты таможенных платежей.

Пендосы таки нагнули Зелебобуса сдать своего первоначального 
хозяина, как стеклотару. А я тебя, Бенечка, публично предупреждала, 
что отожмут у тебя пендосы Зельца, и даже спасибо не скажут за по-
несенные тобой транзакционные расходы по усаживанию клоуна на 
табуретку.

Политджойстик/Politjoystic
То же ждёт и Зеленского? Для него, увы - нет. Его просто убьют, что-

бы потом сделать из него икону борца с Россией.

https://t.me/russ_orientalist/13421
https://t.me/governorsjew/6207
https://t.me/montyan2/4099
https://t.me/politjoystic/30862
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ПриZрак Новороссии
К чему эти попытки увидеть в этой мрази человека?? 
Пуля в продолговатый мозг без рефлексий. 
Ему. 
Его команде. 
Его близким.

Старовойтов о политике
Обыски у Коломойского рождают несколько вопросов:
1. Появится ли у Зеленского свой Ходорковский?
2. Увидим ли мы в будущем тандем Коломойский-Медведчук?
3. Зачем западным кураторам потребовалось устранять старика-ко-

торый-слишком-много-знает?
4. На чем пересеклись интересы Абрамовича и Коломойского?
5. Как все это связано с выборами президента Украины, которые 

должны состояться в следующем году?
6. Можно ли признать погром в доме Коломойского актом антисе-

митизма на Украине?
7. И главное, не является ли это реалити-шоу четвертым сезоном 

«Слуги народа»?

Политджойстик/Politjoystic
Американцы разбушевались. Зеленский по их требованию уволил 

все руководство украинской таможни. Причина - понятна. Админи-
страция Байдена имеет полную картину по контрабанде уже несколь-
ко лет. Но, начали антикоррупционную кампанию только сейчас, ког-
да их начали атаковать республиканцы в Конгрессе.

Неофициальный Безсонов «Z»
Эксперты, которые заявляют в СМИ, что натовская техника - фигня. 

Танки Леопарды видны в тепловизоры (как и любые другие) и что во-
обще у нас аналогов нет. Что наши РЭБ смогут подавить любой беспи-
лотник и даже спутниковый интернет Старлинк. Вы вредители! Вы соз-
даёте видимость отсутствия проблем. Вы расслабляете общество и ру-
ководство страны своими похвальными баснями. Вы подставляете на-
ших солдат, которые сталкиваются с проблемами на фронтах и кото-
рым ещё предстоит столкнуться с новыми. 

Все успехи противника связаны не с его умением воевать, а с наши-
ми ошибками. Мы победим тогда, когда эти ошибки устраним. Но для 
начала их нужно осознать и признать, а не делать видимость, что их 
нет. 

Самое интересное, что эти ошибки худо-бедно, но уже начинают ис-
правляться. Зачем же вы продолжаете нести лютую чушь, эксперты?

Димитриев

https://t.me/ghost_of_novorossia/9558
https://t.me/sstarovoytov/471
https://t.me/politjoystic/30860
https://t.me/NeoficialniyBeZsonoV/21825
https://t.me/russ_orientalist/13422
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Поставлять заряды большей дальности для HIMARS американцы 
станут только в том случае, если полностью будут контролировать их 
использование. И распоряжаться по своему усмотрению: заходят - со-
общат русским о будущем ударе, как было в Сирии, не заходят - не 
сообщат. Таким образом, они берут под контроль не только ВСУ, но 
и ВС РФ. Понимаете, какой простор для манипуляций это даёт? Игра-
ешь как-будто в компьютерную игру, глядя в монитор. Поддержива-
ешь нужную тебе интенсивность конфликта. 

Мне кажется, это гениально. Чем-то это похоже на современную 
концепцию «интернет вещей», когда ты вроде покупаешь гаджет или 
даже автомобиль Тесла, но производитель всегда может его отклю-
чить за нарушение чего-то там, и фактически это не твоя вещь, а его.

Скрытые смыслы
Кажется, сделан шаг в правильном направлении
Политические эмигранты из России в ужасе пересказывают друг дру-

гу новость: в нашем посольстве в Литве отказались выдавать одному 
из «релокантов» (бывшему координатору экстремистской организа-
ции «штаб Навального*») новый загранпаспорт.

Хорошо это вот почему: с просроченным загранпаспортом он, ко-
нечно, формально останется гражданином России. Но никуда кроме 
как назад в Россию оправиться уже не сможет. Европе придется ду-
мать, что делать с такими как он - де факто отказавшимися от граж-
данства России.

Прецедент - важное слово.

Умный еврей при губернаторе
Ну что, все нынче про Баунова и его плач «увезли культуру из Рос-

сии». И я тоже про Баунова
На самом деле с культурой всё предельно просто. Мы должны ска-

зать «релокантам»: дорогие друзья, мы очень довольны тем, что вы 
уехали. И тем, как мы с вами поделили наследие русской культуры.

  Вам достался Макаревич*, нам – Маргулис. Один рассказывает, ка-
кая Россия плохая, другой устраивает свой «квартирник» в госпитале 
для раненых бойцов. Это в роке. Во всех других жанрах примерно так 
же. Мы считаем, что выиграли.

  Как бы вы ни пыжились, среди вас нет ни Шаляпина, ни Гумилёва 
(который, кстати, не эмигрировал), ни Алданова, ни Бунина, ни Набо-
кова. Ни даже Довлатова. Ваш потолок – Сорокин. Спасибо, что он не 
живёт в России.

  Вся русская культура осталась нам. Если в новой эмиграции прогля-
нет что достойное – заберем себе. Как всех упомянутых выше. Бунин 
умер во Франции русским писателем. Мы читаем «Тёмные аллеи». А 
кроме нас никто эту книжку не читает. И Набоков русский писатель. 
Алексей Толстой из эмиграции вернулся. Чтобы написать «Петра Пер-
вого». Список можно продолжать: России достаётся всё, вне России 
нежизнеспособно ничто.

https://t.me/governorsjew/6208
https://t.me/governorsjew/6211
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  Более того, и всё то достойное, что было сделано раньше, до эми-
грации, теми из вас, кто талантлив, – осталось нам. Борис Гребенщи-
ков может сделать ещё сотню заявлений о том, что он забирает свои 
песни у русских, чтобы подарить украинцам. Его хорошие песни – оста-
лись в России. И сам он – тот, кто написал эти песни – остался в России. 
Очень жаль, что так рано умер. Очень жаль, что по Парижу бродит его 
бездушный клон.

МИГ России
По поводу заочного приговора Невзорову: это просто законченная 

мразь. Даже Бабченко можно в чем-то понять: в молодости его то ли 
изнасиловали, то ли очень жестко сексуально «опустили» в армии, и 
он эту свою личную психологическую травму трансформировал в не-
нависть к России вообще. Но Бабченко хотя бы идейный.  Невзоров же 
— абсолютно беспринципная гнусь, поющая за тех, кто больше запла-
тит. Беспринципность — жизненный принцип это пенсионера журна-
листики без в\о, вообразившего себя булгаковским Воландом.

Невзоров — это не свобода слова, эти украинский милитаризм за 
деньги. 

Другой вопрос, что кто-то из тех, кто не был проукраинским мили-
таристом, а просто выражал свое несогласие с происходящим, сейчас 
мотает реальный срок, а этот черт, в свое время кормившейся и от вла-
сти, продолжит кайфовать с заочным. Но это уже к несправедливости 
капитализма в целом.

Но хочется верить, что рано или поздно этого вампира найдет свой 
осиновый кол.

Герман Садулаев
ФОК Фридмана-Абрамовича окончательно перекинулся на сторо-

ну врага и делает ставку на поражение и расчленение России. Такое 
при феодализме бывает. Такое даже норм при феодализме. Смотри-
те «кейс Курбского». Феодалы переходят на сторону врага вместе с 
кланами, капиталами, поместьями, которые удастся перетащить, че-
лядью, псарней и проч. Феодала роднит с олигархом отсутствие чув-
ства Родины. Вместо этого - клан, богатства, челядь, псы и вассалитет, 
но сюзерен может быть поменян на другого сюзерена. Вспомним, что 
французские феодалы были удивлены, когда Жанна Д’Арк подняла го-
рожан и крестьян на битву с оккупантами не только ради короля как 
верховного феодала, но скорее за La Belle France. Какая ещё Франция? 
- сказали феодалы. У нас тут чисто клановые тёрки с норманской ди-
настией. И убили Жанну.

Применительно к предательскому ФОК Фридмана-Абрамовича, в 
случае победы России для этого ФОК наступят ПОСЛЕДСТВИЯ. И они 
им не понравятся. Наступят, наступят. Их порвут и там и тут. Но вот что 
важно. С этим ФОК здесь связаны многие внутренние персонажи. На-
пример, из этого клана вышел Сурков. И значит все его последыши 
тоже пуповиной стянуты с Фридман-Абрамовичем. И их всех надо вы-

https://t.me/mig41/23995
https://t.me/germansadulaev/956
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чищать.
Лекарство от курбских - собачья голова и метла.
И viva La Belle Russie!

Семен Уралов
Интересно, оставят или нет Абрамовичу орден почета и прочие гос-

награды, когда официально подтвердится финансирование ВСУ за счет 
его средств. 

Статус бывшего губернатора, депутата госдумы и главы региональ-
ного парламента нельзя спрятать на яхте или в офшор перевести. 

Интересно, как поведет себя государство когда надо будет санкци-
онировать неприятности одному из отцов-основателей всей системы. 

Что возьмет верх у «птенцов гнезда Абрамовича» - личные связи из 
глубин 90х или государственные должности? 

Сложный выбор.

НЕБОЖЕНА
Саакашвили в футболке I am Ukrainian показал суду, как выглядит 

его тело. Сейчас он весит 69 при росте 185 см. То есть, он буквально и 
есть Украина, которая за прошлый год «похудела» на 20% территорий.

Ваши Новости
РУССКАЯ РЕКОНКИСТА 2.0
Русская реконкиста середины XV века существенно отодвинула на 

запад границу Российского государства. Движение это, однако было 
прервано окрепшим, почувствовавшим силу воинством Крымского 
хана.

Тем более символичен тот факт, что Русская реконкиста 2.0 нача-
лась именно с Крыма.

Если разобраться, то вся история Руси, Российской империи и СССР 
являла собой продолжающийся непрерывный процесс возврата исто-
рической справедливости, земель и народов.

Российская Федерация, на удивление очень многих, вернула ход 
истории во многовековое русло.

Все усилия предыдущих столетий неизменно увеличивали мощь и 
влияние России.

Сложно предсказать, где на этот раз пройдут рубежи, тем не ме-
нее, сухопутный полноценный коридор был бы полезен не только до 
Приднестровья, но и до Калининградской области, а ещё лучше – до 
Сербии.

Впрочем, со временем может появиться немало желающих иметь 
прямое транспортное сообщение с РФ.

После реконкисты, к слову, по всем канонам той же исторической 
науки, следует конкиста, сиречь освоение заокеанских территорий.

 Ополченец Крымской весны, писатель Олег Морянин.

https://t.me/su2050/2116
https://t.me/imnotbozhena/32185
https://t.me/news_forfree/22893
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Бульба престоловъ
Сразу после прилёта украинской Точки-У по нефтеперекачивающей 

станции трубопровода «Дружба» в Брянской области, Валентина Мат-
виенко (уроженка Хмельницкой области УССР) заявила, что РФ готова 
к переговорам с Украиной без предварительных условий.

Ресурсная Федерация — это не шпилька от либералов, это не по-
пытка уколоть или задеть. Это буквальная сущность Российской Феде-
рации — оккупационная надстройка, чья задача исключительно уси-
ление Запада при помощи поставки ему дешёвых ресурсов и обога-
щение новиопов частью средств от этих ресурсных потоков.

Я себе даже не представлял, насколько буквально нужно воспри-
нимать Ресурсную Федерацию. По-наивному буквально, вообще без 
«но».

Сергей Миронов
Не прошло и года… Как американцы стали о чём-то догадываться. 

И демонстрировать проблески сознания и понимания ситуации. Пока 
это редкие фрагменты. Но от этого не менее занятные. Особенно учи-
тывая локации, откуда доносятся эти «голоса разума». Например, сте-
ны штатовского Конгресса. Вы только посмотрите, что позволяет себе 
одна из заокеанских парламентариев: 

«Конфликт на Украине может привести к тому, что доллар переста-
нет быть мировой валютой. Из-за нашей собственной самоуверенно-
сти и «борьбы за спасение демократии» на Украине, которая не вхо-
дит в НАТО, Россия под бременем тяжелых санкций доказывает все-
му миру, что им не нужны американские доллары или дружба, чтобы 
торговать и процветать!»

Интересно, госпожу Марджори Тейлор Грин уже записали в русские 
шпионы? Это же просто-таки плевок в самую суть западной «дерьмо-
кратии»! Усомниться в гегемонии пустой зелёной бумажки! Да ещё и 
поднять руку на святая святых – помощь бандеровцам! Эта конгрес-
свумен с ума сошла, не иначе!

А если серьёзно, то американка зрит в корень. Всем здравомысля-
щим людям давно понятно, что однополярный мир трещит по швам. 
И на его руинах благодаря России готовы формироваться новые сою-
зы. Китай, Индия, страны ОПЕК – сильные и независимые государства 
понимают бесперспективность борьбы Запада против нашей страны.

Невооружённым глазом видно, что санкции делают нас только силь-
нее. Тогда как Штаты и их европейские прихвостни загоняют себя в 
угол. Сжигают миллиарды долларов на алтаре нацистов, убивают соб-
ственные экономики, плодят социальные проблемы. Здесь уже не до 
мирового господства – хватило бы этих самых бесполезных долларов 
на себя. Естественно, часть политиков это понимают. И не боятся гово-
рить об этом вслух.

И знаете, что я думаю, к таким вот конгрессвумен нам стоит отно-
ситься с большой осторожностью! Ведь в новом мире, уже без Зелен-

https://t.me/bulbe_de_trones/4686
https://t.me/mironovonline/6489
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ских и Байденов (дай Бог ему здоровья), России придётся иметь дело 
именно с ними! Впрочем, сначала закончим с их предшественниками. 
Чья самоуверенность, как верно подметила Марджори, пока что игра-
ет нам на руку!      

Владлен Татарский
Ведущий Евгений Попов очень жалеет ровенских и киевских пенси-

онеров, которые могут (о, ужас!) сидеть без света. Это те самые пен-
сионеры, воспитавшие разных «азовцев» и ВСУчек. Ну да, ладно... 

Отсутствие электроэнергии на Украине помешает ремонтировать 
технику, лечить раненых солдат, делать дроны с химическими бое-
припасами, но Евгения Попова это не интересует. Как и не интересу-
ет судьба пенсионеров в Бахмуте и Угледаре, сидящие в подвалах без 
еды и воды уже несколько месяцев, только потому, что мы не можем 
быстро продвигаться, пока не сломаем хохлам тыл. Главное — «не 
быть как НАТО»! Вот заклинание всех политических шоу на федераль-
ных каналах. «Жаль, что мы не действуем с самого начала как НАТО», 
— отвечу я ведущему. Не пришлось бы тогда брать обезлюденные от 
войны города и уничтоженные села.

Андрей Медведев
Тут наш посол в США заявил, что России нужны железобетонные га-

рантии безопасности, но американцы пока не готовы к диалогу.
Интересно, а как на английском будет «железобетонные доказа-

тельства»? И поняли американцы о чём им говорил посол или нет? 
Или решили, что речь идёт о поставках стройматериалов?

Readovka
В Краматорске, предположительно, ракета ПВО украинской армии 

опять попала в жилой дом — жертвами трагедии  стали два человека, 
еще семеро пострадали 

В Краматорске ракета попала в жилой дом — ВСУ, предварительно, 
в очередной раз пренебрегли банальным здравым смыслом и сбили 
ракету ВС РФ прямо над жилым кварталом города. По меньшей мере 
два человека погибли, а еще семеро получили ранения различной тя-
жести, сообщают оккупационные власти региона. 

На данный момент на месте работают аварийные бригады, так как 
под завалами могут находиться люди.

Ꙃаставный
В Краматорске минус два подъезда панельки с людьми. Из под за-

валов крики. Скорее всего, украинское ПВО опять сработало против 
«своих»*, как в Днепропетровске. Надеюсь, для наших кровоохочих 
Краматорск уже более русский город, чем Днепропетровск, и они не 
будут ржать над убитыми «фашистами».

https://t.me/vladlentatarsky/18978
https://t.me/MedvedevVesti/12924
https://t.me/readovkanews/51815
https://t.me/zastavnyii/2797
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Повторяю, ужас этой войны в том, что всю её тяжесть несут на себе 
мирные граждане. Подъезды с русскоговорящими людьми склады-
ваются один за одним, а здания на Банковой, в которых сидят настоя-
щие нацисты и враги, продолжают стоять даже не царапанные.

* вариантов тут по-любому несколько, от ракеты ПВО до сбитой и 
изменившей курс нашей ракеты; к тому же, буквально в нескольких 
десятках метров от пострадавшего дома находится профилакторий, 
который мог использоваться личным составом врага.

Бульба престоловъ
Новый прилёт — старый пост.
Даже Подставный с ракетой украинской ПВО остался.
РФ делает всё, чтобы русские проиграли войну и преследовались 

как евреи раньше.

https://t.me/bulbe_de_trones/4690
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ВТОРОЕ ФЕВРАЛЯ

Царьград ТВ
Запад, мы тебе сочувствуем: С нами в одном окопе союзник, кото-

рого не надо уговаривать 
Напрасно Запад так уверен в том, что стоит ему немного поднапрячь-

ся и он сможет раздавить Россию, потому что якобы «весь мир про-
тив неё». Это заблуждение, которое может сыграть с «гегемонами» 
плохую шутку. России есть, на кого опереться. У неё есть союзники. И 
один из них – Северная Корея.

Именно оттуда на  прошлой неделе США и их «подхрюкивающие» 
сателлиты получили очередную мощную оплеуху. С сенсационным за-
явлением по Украине и Западу выступила сестра лидера КНДР Ким Ё 
Джон.

 Без лишних слов, чётко и по существу КНДР расставляет точки над 
«i» в украинском конфликте, подтверждая: русские бьются в зоне СВО 
с западными бесами. И Северная Корея с Россией в одном окопе, пле-
чом к плечу сражается.

И ведь эта страна – абсолютный противник западного мира. Её жи-
телям есть, за что ненавидеть Запад: они хорошо усвоили урок, кото-
рый им преподали США с коалицией более 60 лет назад, буквально 
вырезав миллионы людей, живших на этой территории.

И сейчас КНДР тоже не оставляют в покое, провоцируют, угрожа-
ют, налагая жестокие санкции, манипулируя мировым общественным 
мнением. А когда Северная Корея начала огрызаться, чтобы защитить 
себя, Запад объявил страну «опасностью для всего мира». Практиче-
ски то же самое теперь говорят и о нас, о России.

Северная Корея - страна серьёзная, у неё одна из крупнейших ар-
мий мира – 6-10 миллионов солдат. К тому же, у КНДР имеется ядер-
ное оружие, баллистические ракеты, которые постоянно совершен-
ствуются. Здесь производятся системы залпового огня – а  необходи-
мость такого оружия в современной войне, как показала СВО, не ну-
ждается в доказательствах. И не просто производит, но и экспортиру-
ет, а это именно то, чего так бояться западные хозяева Незалежной.

Так что, если такая страна встала рядом с нами, Западу остаётся толь-
ко посочувствовать…

Азарёнок. СТВ. Беларусь
Дипломатия суверенного государства. 
КНДР не заинтересована в каких-либо контактах или диалоге с США, 

пока те следуют вражеской по отношению к Пхеньяну политике, зая-
вили в МИД республики

Военная и политическая ситуация на Корейском полуострове и в ре-
гионе накалилась до предела из-за действий США и их союзников, од-
нако КНДР справится с любыми военными угрозами и разрабатывае-
мыми Соединенными Штатами сценариями сокрушительной мощью 

https://t.me/tsargradtv/35518
https://t.me/AzarenokCTV/5306
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своего ядерного оружия, добавили в МИД.

BRIEF
Американских средств расширенного сдерживания недостаточно 

для обеспечения безопасности Южной Кореи на фоне роста угрозы 
со стороны КНДР, Сеулу нужно свое ядерное оружие, заявил замести-
тель председателя комитета по международным делам и объедине-
нию Национального собрания Республики Корея от правящей партии 
Тхэ Ён Хо.

Чёрный Прапор
Наша задача стать глубоко, фундаментально и необратимо несчаст-

ными. Как бы страшно это не звучало. Только так мы можем обрести 
спасение!

Александр Дугин, философ

Дмитрий Медведев
Наши вооружённые силы регулярно и в полном объёме получают 

ракеты разных типов.   
Поставки всех видов ВВСТ существенно вырастут в 2023 году.  
Это позволит нанести власти украинских неонацистов, которых 

раскормила своим оружием разнообразная западная сволочь, сокру-
шительное поражение.

Чёрный Прапор
Страна чернеет и узкоглазеет не по дням, а по часам. Отвратитель-

ные черношляпники вышвыривают вон сказавших правдивое слово 
русских генералов. Того и гляди, отвоеванную Новороссию отдадут под 
новую Хазарию!

Роман Юшков, председатель Антисионистского комитета Перми

Бульба престоловъ
Когда я ещё был охранителем, не без сходства с сонмами насеко-

мых в нынешней российской медийке, то не мог пройти мимо явле-
ний, нарушавших мою картину мира.

Одним из объектов моего охранительского преследования был Илон 
Маск и его проекты. Помню, как распространял длинный текст (или те-
зисы из него) про то, что использовать возвращённые ракетные двига-
тели это глупо, потому что после работы, вибраций и падения с небес 
они являются ненадёжными, требуют дефектоскопии и несут риски 
катастроф. Говорил, что проверенная российская технология с ракета-
ми Союз выходит дешевле этих надуманных возвращаемых ступеней, 
которые окупаются лишь благодаря субсидированию США — а США, 
как известно, печатает доллар. Распространял истории, что невозмож-
ность двигателей Маска упирается в ширину американской железно-
дорожной колеи, которая идёт от Англии, а та — от Рима (всё это ока-

https://t.me/rusbrief/89516
https://t.me/darkprapor/6335
https://t.me/medvedev_telegram/262
https://t.me/darkprapor/6336
https://t.me/bulbe_de_trones/4691
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залось фейком). Рассказывал, что ракеты Маска это хитрый способ от-
жать патенты у НАСА, в котором задействованы десятки и сотни ты-
сяч людей: целый сговор в высших эшелонах власти США, и весь про-
ект возвращаемых ступеней заведомо провальный — сейчас поискал 
текст и нашёл его, и не просто оригинал, а репост у Рожина. 

Текст 2016 года. Сейчас год 2023. Количество запусков Falcon-9 до-
стигло 200. Успешно возвращённых разгонных ступеней: 168, из 179 
попыток (а мне по видосикам казалось, что они только и делают, что 
взрываются). В 2021 году было проведено 31 запусков F-9, но новых 
разгонных ступеней произведено всего две. Falcon 9 Block 5, нынеш-
няя версия, имеет 100% надёжность: 144/144. В октябре 2022 Falcon 9 
побил рекорд по пускам в год, поставленный Союзом-У в 1979. Спи-
сок достижений SpaceX состоит из сплошных «первый»: первая частно 
разработанная ракета с ЖРД, первая компания, достигшая вертикаль-
ной посадки бустера, первая, первая, первая. В 2023 уже состоялось 7 
запусков F-9, все успешные, у всей РФ — ни единого запуска. Косми-
ческая революция состоялась, и прошла она без России.

Что-то такое я распространял и про Теслу (не окупается, не надёж-
ная, узлы хуже чем у давно освоенных автопромышленностью). Опять 
же, в 2023 я живу в мире, где вокруг ездят Теслы, Украина громит РФ 
при помощи Starlink, спутники которого освещают ночное небо как па-
дающие звёзды. Влияние Маска на мир больше, чем любого другого 
отдельно взятого человека и даже многих государств вместе взятых. Я 
живу в мире Маска, и сталкиваюсь с его изобретениями постоянно. Я 
бы мог держаться за свои заблуждения дальше, но поскольку война 
окончательно помогла мне по-новому взглянуть на мир, пора искать 
источники своих заблуждений.

Что сподвигло меня распространять эти тезисы как попугай? Меня 
никто не просил и тем более никто не платил. 

Ресентимент («США получили своё преимущество нечестно»), страх 
прогресса («мир не должен меняться, старые технологии надёжные»), 
мистическое мышление («Россия должна быть лучше, потому что это 
справедливо»), самонадеянное желание умничать («текст такой ум-
ный, и зонтичные патенты, и описание внутренней кухни США, и смеш-
ной факиншит») и.. неискренность — желание прослыть умным за чу-
жой счёт.

Но теперь, когда я вижу мир иначе, можно донести тот секрет, что я 
познал:

Инициатива всегда побеждает. Ищущий новые пути, новые реше-
ния всегда выиграет у того, кто почивает на лаврах. Даже неудачные 
и дорогие попытки лучше, чем их отсутствие. Любое инициативное 
начинание с рациональным зерном даст свои всходы, а ищущие от-
говорки отстанут и будут истреблены. Любой несовершенный проект 
лучше самой совершенной критики и самых умных придирок к ме-
лочам. Проект нащупает верный путь, а критика останется критикой. 
Одно дело побеждает миллионы слов. Высокомерие может убить це-
лую страну.

Кто-то скажет, что только с богатствами США можно позволить себе 

https://colonelcassad.livejournal.com/2753099.html
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проекты как SpaceX — но это всё новые отговорки. Как тогда в военном 
деле РФ превзошли Турция и даже отрезанный от технологий Иран? 
Да, накопленные компетенции и богатства важны, но куда важнее ини-
циатива и готовность идти вперёд.

А отменённая ракета-носитель РФ с возвращаемым бустером, анон-
сированная в 2011, называлась «Россиянка».

Димитриев
Часто вспоминаю пример с Маском, которого российские экспер-

ты несколько раз похоронили и разорили, когда слушаю восторжен-
ные прогнозы о том, как сейчас экономика РФ взлетит на базе дешёв-
ой энергии. Сейчас, мол, только Штаты рухнут, Китай займет их место, 
прорвет технологическую блокаду, ну тогда заживём. А все эти аль-
тернативные источники энергии - обман, это доказали советские ин-
женеры.

Забыл добавить: условие российского технологического прорыва 
это конечно всеобщий патриотизм и поддержка СВО. 

Вот как выгоним всех либералов и пидорасов, запретим иноаген-
тов, посадим всех предателей (граждане, сообщайте о фактах по теле-
фону ...), выпустим зеков, чевекашников отправим на физфак без эк-
заменов, вот тогда и полетим в космос.

Димитриев
Текст Бульбы про то, как он был охранителем, зацепил многих, смо-

трю. В телеге есть один весьма патриотичный популяризатор россий-
ской советской науки, автор замечательной военной доктрины секрет-
ных приборчиков, которые как включат, как нажмут кнопочки, как все 
буржуйские самолеты ослепнут и упадут, солдаты разбегутся и так да-
лее. Каюсь, я довольно долго воспринимал его всерьез. Ну, знаете, я 
раньше, как гуманитарий, испытывал пиитет перед инженерной мыс-
лью и верил технарям на слово. И вот случилось со мной такое откро-
вение: вернулся я значит из-под Киева и в марте в одном из постов 
между делом написал, что главная причина поражений и жертв среди 
населения - почти полное отсутствие связи, хотя мол в телевизоре рас-
сказали про прорывные технологии. И тут этот эксперт накатал огром-
ный текст с содержанием такого рода: как я смею критиковать за от-
сутствие связи нашу армию, которая героически сражается с превос-
ходящими силами фашистов и так далее. Так я понял, что популяриза-
тор науки идиот. С тех пор мнение советских инженеров, уж простите, 
не учитываю. Например, когда мне с опорой на их работы опроверга-
ют альтернативные источники энергии. Наверное, их время ушло.

Логика Маркова
На Украине сегодня считают, что большое наступление армии Рос-

сии может начаться 12 февраля. Этот вывод они делают на основании 
отключения мобильного интернета в ряде прилегающих регионов с 
11 февраля.

https://t.me/russ_orientalist/13434
https://t.me/russ_orientalist/13436
https://t.me/logikamarkova/5210
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Стрелков Игорь Иванович
WarGonzo: российские военные обратили ВСУ в бегство под Кре-

менной 
«Украинские войска отброшены более, чем на километр». «ВСУ об-

ращены в бегство под Кременной». Я в восторге! Победа близка, как 
никогда. А с учетом вчерашнего взятия «Вагнером» Сакко и Ванцетти 
(сразу обоих) - у меня крепнет надежда, что к концу следующего года 
ВС РФ дойдут до Днепра. Но это не точно...

Почему я так иронизирую над пусть небольшими, но успехами на-
ших войск? - Да потому, что точно также прошлым летом воспринимал 
гораздо более весомые успехи ВС РФ и ЧВК, взявших Попасную, Лиси-
чанск, Северодонецк и (венец всего!) - пгт Пески. А что было дальше - 
наверное кто-то помнит.

Для организации в будущем стратегической победы над ВСУ руко-
водство РФ (и ВС РФ) в настоящее время не делает НИЧЕГО (подчеркну 
- в стратегическом плане). Тогда как противник нескрываемо и упор-
но готовится нанести нам в скором времени новые сильные удары. 
Не смотря на все наши насмешечки в интернете над «насильственной 
могилизацией» и идиотские обещания премий за подбитые «леопар-
ды» - они настырно готовятся нанести нам поражение в полевых сра-
жениях в текущем году.

А у нас стратегия на «достижение компромисса» - не просто «прёт 
из всех щелей», но и непрерывно озвучивается высшими руководите-
лями РФ.

Но вот «компромисса»-то и не будет... Сколько нос (для вождения 
за него) уважаемым партнерам ни подставляй.

А если и будет - то только как новая недолгая передышка для ВСУ в 
случае, если они потерпят неудачу в своих грядущих наступательных 
операциях.

Надеюсь ошибиться. Но та информация, что имеется у меня в рас-
поряжении - оптимизма не вызывает.

П.С. И, да, я не уверен даже, что Бахмут будет освобожден в бли-
жайшее время. А если будет - то значит ВСУ им пожертвуют также, как 
жертвовали (ради выигрыша времени и сохранения ударных резер-
вов) ранее Северодонецком и Лисичанском.

Николай Стариков
Чем дальнобойнее оружие поставляется киевскому режиму Запа-

дом, тем дальше его нужно отодвигать от российских территорий, за-
явил Лавров в интервью «России 24» и РИА Новости.

Иной логики и быть не может. Это, по факту значит, что минималь-
ная удаленность от российской границы некой даже теоритической 
возможности разместить Хаймарс, равна дальнобойности ракет.

Плюс ещё немного - на всякий случай.
И это, как минимум.

https://t.me/strelkovii/3855
https://t.me/nstarikovru/35028
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Это очевидная вещь.
Так и до нынешней украино- польской границы недалеко.

Стрелков Игорь Иванович
С учетом того, что перегруппировка из Харьковской области и Не-

простое Решение с Херсоном - совершенно противоречат заявлению 
господина Лаврова (так как обе последние крупные стратегические 
операции ВС РФ не отодвинули, а приблизили ВСУ к территории РФ) - 
у меня возникает когнитивный диссонанс. Ведь на ряде направлений 
эти территории оказались просто оставлены врагу (напомню, что Хер-
сонская область еще недавно считалась воссоединенной с РФ ПОЛНО-
СТЬЮ - включая сам город Херсон).

Отсюда возникает версия, что у МИД РФ и МО РФ - совершенно раз-
ные планы и разные границы Российской Федерации. Чему я, в об-
щем-то, не сильно удивился-бы, зная персоналии и таланты руково-
дителей обеих ведомств, а также уровень общей координации госу-
дарственного аппарата РФ со стороны администрации президента....

Не удивился-бы даже тому, что в МО РФ не считают российской тер-
риторией ни Белгородскую, ни Курскую, ни Брянскую области, которые 
(в результате осенней Успешной Перегруппировки из Харьковской об-
ласти) уважаемые киевские партнеры сейчас обстреливают ежеднев-
но и интенсивно.

Кроме того, мне непонятно - куда и что собрались в МИДе «отодви-
гать», если все наши вип-чиновники непрерывно стремятся к компро-
миссу? Ведь это-же дальнейшее ущемление переговорных позиций 
партнеров! А они и так к компромиссу не склонны «от слова совсем».

П.С. Мне тут подсказали в приватном режиме, что «задачу отодви-
нуть ВСУ подальше от границ РФ» можно решить совершенно асси-
метричным (как у нас любят) образом! На пример - законодательно 
отодвинув границы РФ вглубь прежней ее территории - дальше рассто-
яния досягаемости вооружения НАТО, предоставляемого т.н. «украи-
не». И я не нашел, что возразить...

Сергей Миронов
Вот умеет сформулировать наш Сергей Викторович! «Явка с повин-

ной» – именно так можно и нужно расценивать радость замгоссекре-
таря США Виктории Нуланд от подрыва «Северного потока». 

Вина есть, доказательства тоже, а раскаяния и близко нет. Зато бу-
дет наказание – для всех, кто разжигает конфликты и развязывает «ин-
фраструктурные войны». Я уже говорил, что «ответка прилетит», и не 
исключено, что такая же анонимная, как подрыв российского газопро-
вода. 

Характерно, что некоторые здравые силы в США это уже прекрасно 
понимают. Вот бывшая конгрессмен и бывший член Демпартии Тулси 
Габбард прямо сказала, что после слов Нуланд «наши противники смо-
гут использовать наши уязвимости». Этих «уязвимостей» у США хва-
тает по всему миру, и прикрыть их все у американцев сил не хватит. А 
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значит, где тонко , там и порвется. И это, как справедливо говорит Га-
ббард, будет результатом политики администрации Байдена, которая 
сделала США «менее защищенной».

Представитель этой администрации Нуланд и ей подобные пока это-
го не осознают. Поэтому, когда подавятся своими печеньками, пусть 
не удивляются и не обижаются.

BRIEF
Лавров: на роль «следующей Украины» Запад сейчас приглядывает 

Молдавию, ее президент готова практически на все.

Фёдор Крашенинников
Не очень понятны угрозы Лаврова в адрес Молдовы. Чтоб как-то 

вмешаться в тамошние дела, надо сначала выйти к ее границам. Со-
мневаюсь, что это возможно. В итоге, это скорее интенсифицирует уси-
лия молдавских и румынских элит по поиску новых, интересных реше-
ний.

Гагаузская Республика
Подоляк предлагает Молдове разобраться с Приднестровьем. Кста-

ти, а почему оно разговаривает на русском языке?

Сладков+
УКРАИНА ПРЕДЛАГАЕТ МОЛДОВЕ ВАРИАНТ СВОЕГО НЫНЕШНЕГО 

ПОЛОЖЕНИЯ. 
Мне кажется, стране, от которой уходят восточные территории одна 

за одной в исторические земли России, стране, западные территории 
которой уже рассматриваются, как свои, как минимум Польшей… Стра-
не, которая вся в долгах, воюет из последних сил, которой управля-
ют люди, никогда не знавшие и не знающие украинского языка - этой 
стране не стоит читать нравоучения соседям, как им быть. 

Я, конечно, такими менторскими речами Киева в адрес Кишинева 
ошеломлен.

От Латеранского холма до Вислы. Станислав Стремидловский
«Во время пресс-конференции в Риге президент Анджей Дуда уде-

лил много времени вопросам безопасности региона в контексте рос-
сийской угрозы. Президент Польши заявил, что для него «Русский мир» 
- это «прежде всего рабство, рабство и еще раз рабство».

- Когда я слышу «Русский мир», я вижу бедность, несчастье, порабо-
щение, страдания, а то, что обычно соединяется заклепками или бол-
тами, связано струной или проволокой, - сказал Дуда.

Польский президент также удивил заявлением по поводу «железно-
го занавеса». То, что когда-то было символом порабощения Централь-
ной и Восточной Европы, теперь должно стать синонимом безопасно-
сти. Дуда заявил, что он не имеет ничего против того, чтобы над Евро-
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пой опустился железный занавес, защищающий страны от имперской 
политики России.

- Я готов построить железный занавес до самых облаков, лишь бы 
[русские - прим. редактора] держались от нас подальше и не могли 
через него перебраться, - сказал он».

Терзают меня смутные сомнения, что уходящий польский президент 
готов воевать с Россией уже не просто до последнего украинца, но и 
прибалта.

Умный еврей при губернаторе
Хорошие люди поляки. Честные. «Железный занавес до самых об-

лаков, лишь бы русские не смогли через него перебраться». Просто 
прелесть, а не политическое высказывание премьер-министра евро-
пейской страны.

Константин Малофеев
Англосаксы, с которыми мы сегодня в реальности сражаемся на 

Украине, очень просты в производстве и управлении. Это – банальные 
расисты, относящиеся ко всем как к колониальному скоту. Если только 
не начинают бояться. И мы многократно видели, как это происходит: 
в том числе, их позорное бегство от немцев из Дюнкерка в 1940-м. 

Своими собственными силами англосаксы ни разу не выиграли ни 
одной войны. И именно поэтому до сих пор ненавидят испанцев, изо-
бражая их в своих фильмах тупыми силами зла. Они помнят, что Вели-
кая Испания XVI века в отношении провинциальной Англии вела себя 
как гегемон.

Англосаксам всё время нужно напоминать, что Россия – одна из двух 
сверхдержав. И то, что сейчас мы воюем только конвенционным ору-
жием не массового поражения, наша добрая воля. Связанная с тем, 
что мы сражаемся на своей территории Новороссии и Малороссии, 
где живёт наш народ. 

Когда сегодня в расистском угаре англосаксы обсуждают нас как Со-
мали или любую другую африканскую страну, их стоит жёстко ставить 
на место. Например, поход нашего «Адмирала Горшкова» к берегам 
США – гораздо лучший аргумент, чем любые дипломатические уси-
лия. 

Просто пришла пора напомнить Британии и Америке: вы имеете 
дело с единственной в мире страной, способной вас похоронить.

Kadyrov_95
В среду я лично убедился в качестве и надежности новой техники, 

которую в ближайшее время получат наши силовые подразделения. 
Это новые «Уралы», закупленные на средства  РОФ имени Героя Рос-
сии Ахмата-Хаджи Кадырова.

Министерство обороны России укомплектовало их 23-миллиметро-
выми зенитными установками «Шилка». Их скорострельность дости-
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гает 2000 выстрелов в минуту. С ними нашим бойцам не будут страш-
ны ни «Леопарды», ни всякие там «Абрамсы».

Нам пишут из Янины
Назвать двуствольную 23-мм зенитку ЗУ-23-2 на «Урале» «Шилкой» 

и объявить эту тачанку годным средством от «Леопардов» и «Абрам-
сов»? ЛЕГКО! 

А мне ещё пеняют, что я утрирую про то, что скоро увидим атаки 
мобилизованных с лопатными черенками наперевес Михалков-стайл. 
Увидим. И лопатный черенок будет объявлен новейшим, не имеющим 
аналогов оружием настоящих мужчин.

Юрий Баранчик
Вот вам немножко неполживости от администрации Дзен / ВК.
Оказывается, там недопустимо пренебрежительно отзываться о ки-

евском режиме, цитирую их претензию на одну из заметок, перене-
сенную на Дзен. 

Цитирую полученную претензию:
Прошу обратить внимание, что в некоторых материалах на ка-

нале присутствует язык вражды. Например, статья «Секрет упор-
ства укровермахта» с выражениями «укровермахт», «укрорейх».

Язык вражды — это любые языковые и художественные средства 
для выражения ненависти, в том числе негативные высказывания, 
призывы к дискриминации и насилию в адрес людей или групп людей. 
По этой причине материал заблокирован.

 Никакого законного основания для требования выше я не вижу, 
эта неполживость следует не из закона и требований национального 
уровня, а из собственной политики платформы. 

Очень интересно, а они и тексты Д.А.Медведева блокируют тоже?

Сергей Миронов
Еще один штрих к картине войны Запада против России. Отговорки 

про «нас там нет» и «мы не хотим прямого конфликта с Россией» уже 
не работают, особенно после решения о поставках киевскому режиму 
тяжелого наступательного вооружения. И это все чаще признают за-
падные политики.

Варианта два, и оба для них плохие: либо идти на прямой воен-
ный конфликт с ядерной державой, что равносильно самоубийству, 
либо признавать ее национальные интересы и полностью перестраи-
вать модель отношений. Вести с нами «бизнес, как обычно», больше 
не получится.

Страны Запада вряд ли откажутся от своей антироссийской полити-
ки и будут пытаться ослабить и уничтожить Россию всеми доступными 
средствами.

Мы к этому готовы. Россия за последние годы многому научилась 
у западных «партнеров». Кроме новейших уникальных систем воору-
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жения нам есть чем ответить на угрозы нашей государственности, при-
чем как зеркально, так и асимметрично. Этот ответ будет иметь раз-
рушительные последствия для всех русофобских правительств, кото-
рые сегодня воюют с Россией руками украинцев и наивно полагают, 
что завтра им за это не прилетит. Еще как прилетит! И в мире найдется 
немало стран и сил, которые, пусть пока и негласно, поддержат и по-
могут нам в этом.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Кстати, хочу огорчить хохлов и обрадовать наших граждан, которые 

болеют душой за нашу победу.
За почти год войны ипотечники и пятисотые в наших войсках  почти 

закончились.
Теперь во всей армии остались только злые русские, ну и не толь-

ко русские солдаты. Что такое воевать с настоящим русским солдатом 
скоро вновь на своей шкуре почувствует вся Европа. Ну а хохлы в пер-
вую очередь.

Логика Маркова
Ужасная трагедия в русском городе Краматорске. Взорваны два 

подъезда многоквартирного дома. Киевские власти заявляют о рос-
сийской ракете. Российские власти заявляют о ракете украинской ПВО. 

Похожая трагедия и похожие объяснения уже были пару недель на-
зад в Днепре. Полагаю, что главная версия должна быть, - сознатель-
ный взрыв жилого дома руками СБУ во время воздушной тревоги, с 
целью обвинить в этом Россию и добиться скорейших поставок боль-
шого количества комплексов ПВО в руки Киева. 

Почему то все такие взрывы проходят только в русских пророссий-
ских  городах. На Западе Украины, где живут реальные сторонники ны-
нешнего русофобского режима, российские ракеты летают, но взры-
вов многоквартирных домов не бывает.

Что-то знаю / Павел Данилин
Когда же может стать необходимым использование ядерного ору-

жия Россией? Если мы считаем, что нынешний конфликт между Запа-
дом и Россией носит экзистенциальный характер – характер Священ-
ной войны (а так оно и есть), то надо признать, что на определенном 
этапе может возникнуть необходимость отстаивать само наше суще-
ствование. Это тем более важно, что в последнее время обнаглевшие 
и одуревшие политические деятели Европы выступают со все более 
и более наглыми заявлениями, которыми, кстати, не бросались даже 
деятели Третьего Рейха. Впрочем, наследникам Гитлера все равно – 
они уже пошли куда дальше своего идейного отца-основателя. 

Но каким может быть тогда угроза России, чтобы та получила для 
самой себя основание для использования ядерного оружия? 

В настоящее время в войне против России участвуют порядка 25 
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стран (13 обучающих украинских военных) и 22 страны, поставляю-
щие летальное вооружение (там перекрытие почти по всем). Может 
ли наступить момент, когда эти страны от опосредованного участия в 
конфликте перейдут к прямому? Вполне. Вероятность довольно высо-
кая. Как должна реагировать на это Россия? 

В зависимости от уровня угрозы. Либо упреждающим ударом, при-
званным не дать разгореться Третьей мировой. Либо ударом ответ-
ным, охлаждающим головы тех, кто намеревается втянуть мир в Тре-
тью мировую.

Что-то знаю / Павел Данилин
Зато троебалты напрашиваются на удары. Да их хозяевам и не осо-

бо жалко, будет кстати. Да и портовые сооружения вывести из строя 
было бы неплохо, вместе с заводами СПГ. Таким образом, Тапа и Тал-
лин (Эстония), Рига и Адажи (Латвия), Вильнюс, Шауляе и Рукле (Лит-
ва) – особенно в портовой части этих городов просто напрашиваются 
на соответствующие удары. В том числе, возможно, и ядерными бо-
еголовками. Это убережет от вмешательства в конфликт и высадки в 
Прибалтике военных контингентов НАТО, защитит наш Северо-Запад, 
а возможно, и вовсе поставит точку в конфликте. Повторюсь, троебал-
тов никому не жалко, они никому не нужны, и поэтому как позиция 
для прояснения отношений выглядит вполне приемлемо. 

Ну и Болгария. Так же, как и Прибалтика – никому не нужная, кото-
рую так же никому не жалко. Есть там логистический центр США «Ай-
тос» - совместная военная база США и Болгарии. Предназначена для 
поддержки полигона «Ново Село». Главное достоинство Айтоса – на-
личие большого количества боеприпасов, а также малого числа пер-
сонала. Тактический ядерный заряд способен привести к серьезным 
проблемам в этом регионе. Но при этом, кроме городка Айтос – особо 
никто не пострадает. 

Удары – превентивные (в случае неизбежности западной агрессии) 
или в ответ на начало агрессии по этим точкам вполне позволят Запа-
ду уяснить, что никто не шутит. Применение тактических ядерных за-
рядов там, где это несет минимум жертв в условиях начавшегося кон-
фликта, показывает решимость России идти до конца, и таким обра-
зом, выводит противостояние на выбор – либо они готовы к смерти, 
либо они отступают. 

Да, я не рассматриваю в качестве возможностей проведение ядер-
ных испытаний, взрыва «ничейной» ядерной бомбы около американ-
ской базы с последующим цунами и тд. Первое – никого не впечатлит, 
а второе – вполне возможно даст старт как раз эскалации конфликта и 
перерастания его в Третью мировую. Я говорю о том, как может дей-
ствовать Россия, если против нее уже началась агрессия Запада, либо 
эта агрессия вот-вот начнется.

Друид
Заявление российских аграриев о тотальной зависимости произ-
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водства сметаны и других молокопродуктов от импортных заквасок и 
прочих ингредиентов острее ставит вопрос об импортозамещении и 
параллельном импорте.  

<...>
Безусловно, вопросы решаются по мере сил и средств, правитель-

ство налегает на производителей по части ускоренного замещения им-
порта, а там, где ждать некогда, работают каналы параллельного им-
порта, по которым в страну поставляется жизненно необходимая про-
дукция. Однако тревожные звонки то из одной сферы, то из другой 
отрасли раздаются всё настойчивее и чаще, и это означает, что систе-
ма оказалась перед необходимостью принятия новых решений, в том 
числе по внутренним экономическим реформам. 

С учётом складывающейся обстановки и усиления западных ре-
стрикций, времени на это остаётся немного, а, значит, предстоит либо 
большая внутренняя перестройка, либо широкий внешний манёвр, ко-
торый на своих условиях должна обеспечить российская дипломатия. 
Очевидно, что на этих направлениях и так делается почти всё возмож-
ное, о чём свидетельствует увеличение товарооборота с Китаем, Тур-
цией, Индией, соседями по СНГ и другими дружественными или ней-
тральными странами. 

Но не дремлют и недруги с оппонентами, которые чем дальше, тем 
более изощрённее сжимают санкционное кольцо вокруг РФ, приду-
мывая новые и эффективные способы воздействия на экономических 
партнёров России, чтобы отбить у них охоту торговать и делиться с Мо-
сквой. По большому счёту, у России по-прежнему два союзника, и оба 
не производят сметану, а только умеют воевать, но и этого достаточ-
но, чтобы конвертировать эти достоинства в тот козырь, который бьёт 
многие карты западной коалиции в экономической политике.

Старая площадь
Байден в январе отправил директора ЦРУ Бернса в Киев и в Москву.
Он привёз предложение отдать России 20% территории Украины в 

обмен на прекращение военных действий, — пишет швейцарская га-
зета Neue Zürcher Zeitung со ссылкой на два источника в правитель-
стве Германии.

Но обе стороны отказались. Киев не захотел отдавать территории, а 
Москва уверена, что получит больше.

Якобы после этого Байден решил уступить Шольцу и одобрил по-
ставки Украине танков Abrams — после чего Шольц одобрил поставки 
Leopard-2.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Спрашивается: какая разница между Викторией Нуланд и Рейнхар-

дом Гейдрихом? Да, в общем, никакой. А между Уильямом Бернсом 
и адмиралом Канарисом? Тоже. Так какого хрена мы с ними и такими 
как они разговоры разговариваем в разгар войны, которую Америка 

https://t.me/staraya/9326
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против нас ведёт, набирая обороты? Что за мазохизм, маразм и не-
желание взглянуть правде в глаза и делать то, что необходимо: вести 
с ними такую же войну, на уничтожение, только ещё более жёсткими 
методами, чтобы за каждого нашего человека они заплатили двумя 
или тремя, а за каждый наш город или деревню минимум одним сво-
им населённым пунктом? Считая, к слову, за свои и все украинские, а 
если нынешняя война выйдет за пределы Украины, то и вообще все, 
что пострадают на территории бывшего СССР, которую эта звёздно-по-
лосатая сволочь сейчас оккупирует.

Образ будущего
Сегодняшние речи Владимира Путина в Сталинграде (завтра опять 

Волгоград) показывают, что Россия видит своё будущее в битве с не-
мецкими «Леопардами» в глубине территории России, но обязатель-
но с финалом в Берлине.

В какой момент это большое геополитическое дзюдо должно спло-
тить наш народ, ещё неизвестно. 

И не будет известно, поскольку мы сейчас находимся не в 1940 году, 
когда ни танков, ни авиации, ни флота у СССР не было. (Конница была). 
А потому никакой немец не станет вторгаться.

Немец и сидящий у него на загривке англосакс вторгнутся иначе. 
И в России нет такого памятного места, откуда можно было бы слать 
сильный сигнал западу относительно грядущего вторжения.

Технологического, социокультурного, образовательного.
А потому это послание врагу носит как бы отвлекающий характер. 

Как например разговор с Сергеем Ивановым об экологии. 
Путин сегодня конструирует архаизмы не потому, что ими мыслит. 
А потому, что «без прошлого нет будущего».
У России есть способ всё изменить. Устроить перестрелку баллисти-

ческими и гиперзвуковыми ракетами. 
Но что делать, если перестрелки не будет - ответа нет. Уж точно пу-

бличного. Это гостайна.

Холмогоров
Канадский сурок-предсказатель умер за несколько часов до Дня сур-

ка
Ну вы поняли.
Наш сурок попадет в рай, а их сурок просто сдох.

https://t.me/obrazbuduschego2/12744
https://t.me/holmogortalks/27303
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ТРЕТЬЕ ФЕВРАЛЯ

Константин Малофеев
ЛИБО ПОЗОР, ЛИБО ТРИУМФ
Пора честно признать: партия слива, партия поражения, или, как 

они сами себя называют, «партия мира», очень сильна в верхах. Там 
сидят люди, которые еще с либеральных 1990-х жили в России вахто-
вым методом. Гребли деньги, если не сказать воровали, в нашей стра-
не, а тратили на жизнь и отдых в Майами, в Лондоне и на Лазурном 
берегу. 

Но эта партия крайне слаба в низах. Несмотря на претензии к не-
справедливому распределению наших национальных богатств, вели-
кий русский народ поднялся на Священную войну, вступил в «партию 
Победы». Приятно, что вместе с людьми оказались и многие губер-
наторы, депутаты, представители академической среды, бизнесмены 
средней руки. 

Но все эти воины не пиарятся, не мелькают постоянно на экранах. 
Они тихо идут до победного конца. Передовицы же пестрят предста-
вителями либеральствующей или просто меркантильно-прагматич-
но-цинично жрущей «элиты». Предателями, которые продали или про-
дают себя за любую возможность заключить «похабный мир».

Надо понимать: уже очень скоро эти сволочи нас покинут. В русское 
будущее нам всё равно не по пути. Как только мы доведём эту войну 
до Победы, «элита» сама разбежится, потеряв свой бизнес. Но стоит 
нам дать слабину, пойти на какие-то уступки Западу, «гламурятник» 
или «крысиное царство», как мы его называем, точно поймёт, что нас, 
русских, можно дожать.

Поэтому у нас нет никаких «если». Нет возможности «немножко 
вернуться» на год назад. Мы вернёмся либо в колониальные 1990-е, 
либо во вторую половину 1940-х – времена после Великой Победы. Но 

https://t.me/kvmalofeev/1298
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на этот раз Победа будет уже не наших великих дедов и прадедов, а 
наша собственная. То есть либо позор, либо триумф. Третьего не дано.

Логика Маркова
Ракеты ПВО в жилые дома Краматорска и Днепра. Если бы не ле-

тели российские ракеты по городам Украины, то и не стреляли бы по 
ним ракеты ПВО ВСУ и не падали бы на дома? Правда? Правда.

Но если бы не летели ракеты и снаряды ВСУ на города Донбасса в 
течении 8 лет, то и не летели бы сейчас российские ракеты на цели в 
городах Украины. Правда? Тоже правда. 

Так что вся вина на тех, кто командует ВСУ. Честно, это значит на 
Пентагоне вина. И на Зеленском.

Логика Маркова
Добровольцы из Северной Кореи приедут восстанавливать города 

Донбасса. Это правильно и хорошо. Но на повестке дня и значительно 
более серьёзные решения России и КНДР. 

1. Участие «добровольцев», а точнее регулярных войск КНДР в бо-
евых действиях на Украине. 

2. Массированные поставки снарядов и ракет для массированного 
использования армией России. 

3. Отмена Россией всех санкций против КНДР. 
Жёстче надо и смелее и быстрее.

АДЕКВАТ Z
В швейцарской прессе вчера появился занятнейший вброс. Что в 

январе директор ЦРУ после Киева тайно побывал в Москве в качестве 
личного порученца дедульки Джо. Что и там и там он предлагал за-
ключение мира на условиях, как можно контекстно понять, проведе-
ния границы по текущей линии фронта или сдвига ее чуть-чуть в нашу 
пользу. Что мотивом этого предложение было американское желание 
сосредоточиться на Китае как можно скорее. Что и там и там получил 
отказ. Что решение на поставку украм западных танков было принято 
именно после этого.

В описанном виде к сюжету стоит отнестись как к сказке по множе-
ству причин. Не самая главная из них, но самая очевидная: появись та-
кое предложение (разумеется, абсолютно нас не устраивающее, и да-
леко не по одному территориальному вопросу) на столе всерьез, мне-
ния чубатых по этому вопросу никто бы не спрашивал и не принимал 
во внимание. А после того, как от них был типа получен отказ, всякий 
практический смысл инкогнито посещать Москву (на вертолете через 
линию фронта, не иначе) отпадал на месте.

Но поскольку вброс сделан со ссылкой на анонимных высокопостав-
ленных немцев, внимания он все же заслуживает - той логикой, в ко-
торой сделан. В этой логике перспектива поддерживать укров услов-
но бессрочно вгоняет в глубокую тоску очень многих. Перспектива их 

https://t.me/logikamarkova/5219
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будущих потуг наступать трезво оценивается как никакая. И поэтому 
без прямого вмешательства войск НАТО перспектива попытаться со-
хранить за украми хотя бы то, что они контролируют сейчас, оценива-
ется как лучший возможный для Запада сценарий на всю обозримую 
глубину, что бы ни болтали об ином говорящие головы разной степе-
ни безумия.

Иными словами, имеем моментальную фотографию настроений той 
части европейских элит, что потрезвее, чем креатив в действительно-
сти и ценен.

Логика Маркова
План главы ЦРУ Бернса по миру на Украине активно обсуждается.
1. Главное в этом плане, что Бернс по поручению Байдена предла-

гал Киеву и Москве, что Москва забирает 20% территории Украины и 
будет перемирие. Сейчас Россия контролирует 19% бывшей террито-
рии Украины. Якобы и Москва и Киев отказались.

2. Полагаю, что этот план Бернса реальность, но не в январе 2023 
года, в мае июне 2022. Тогда США такой план хотели и называли это 
«корейский вариант».

3. Совершенной фантазией яаляется, что Киев мог отказать Байде-
ну. Зеленский это подчинённый Байдена. И если Вашингтон реально 
решил, то Киев будет выполнять, даже если не хочет.

4. Сейчас такой план в Вашингтоне отложен, потому что Вашингтон 
надеется на военную победу ВСУ весной летом.

Политджойстик/Politjoystic
Американцы начинают сдавать режим Зеленского. 
…
В команде Байдена раскол. Госсекретарь Блинкен и военные счи-

тают, что надо дать шанс Киеву еще повоевать. А глава ЦРУ и еще ряд 
сотрудников Байдена, что уже пора сворачиваться. 

…
Глава ЦРУ Бернс побывал в Киеве (публичный факт) и якобы в Мо-

скве (но передал зондирующее послание Президенту Путину точно). 
Оно заключается в том, что наступает мир и Россия оставляет за собой 
20% территории Украины. Это примерно то, что есть сегодня. 

…
Параллельно Египет передал министру Лаврову сообщение от Блин-

кена - Россия должна уйти из Украины полностью иначе будут постав-
ки тяжелой техники Киеву. 

…
Интересен и сам факт раскола и подход Вашингтона к решению укра-

инского кейса. Коллективный Байден - это не единая команда. Бернс, 
Блинкен и другие не скрывают этого, фактически подтверждая, что 
Байден давно не лидер нации и им крутят как хотят. При этом специ-
ально допускают утечки в прессе относительно своих посланий. 

https://t.me/logikamarkova/5221
https://t.me/politjoystic/30880
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…
Зеленский - марионетка. А вот у нас на столе теперь лежат два вари-

анта основы мира. И похоже мы ответим на них военным способом. 
Оба нас не устраивает. А вот факт торговли со стороны Вашингтона - 
это уже победа. Если начали вообще обсуждать территориальные во-
просы, то стержень перемирия обозначен - это раздел Украины.

МИГ России
Российско-украинско-американское единство: все дружно отрица-

ют, что директор ЦРУ Бёрнс предлагал Путину и Зеленскому мир в об-
мен на 20% территории Украины.

«Уильям 20%»

Маргарита Симоньян
Китай отвечает долго, но красиво. 
На оскорбительный визит Пелоси ответили непонятным летающим 

шаром над Монтаной. 
Китайцы не смогли ничего поделать с Пелоси, американцы теперь 

ничего не могут поделать с шаром. 
Красиво.

МИГ России
Станет ли белый шар «черным лебедем» для Украины?
Итак, погнали. Шар! Очень интересная ситуация.
1. Мы уже писали о том,  что многие серьезные западные анали-

тики считают, что если КНР подпишется под военно-техническую по-
мощь России в СВО так же, как НАТО подписалось  под помощь Укра-
ине, военное поражение Украины неизбежно

2. Мы абсолютно уверены, что, учитывая уровень нашей нынешней 
международной токсичности (извините, как есть) визит Си в Москву 
будет означать начало этой помощи, потому что после такого визита в 
отношениях с Западом терять ему будет уже нечего

3. Про подготовку такого визита, причем уже этой весной, «вбрасы-
вали» в мировые СМИ серьезные источники

4. Визит Блинкена в Китай, будь он успешен, ставил бы эту возмож-
ную встречу Путина и Си в Москве под большой вопрос

5. И тут появляется пресловутый шар
6. Блинкен откладывает поездку
7. Понятно, что шар был только поводом. Но почему поводом стал 

именно шар? У истории своя ирония
8. Уезжайте из Украины. Будущего там нет

Дмитрий Медведев
Вчера зелёного пациента из наркологической палаты посетила тёт-

ка-гинеколог, которая изображала главного европейского врача. Об-

https://t.me/mig41/24058
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суждали быстрое и сказочное выздоровление экономики Малорос-
сии в ЕС. Ну да это, понятно, враньё. 

Пока же киевский режим при поддержке своих западных курато-
ров воюет с Россией «до победы», а экономика этой несчастной тер-
ритории стремительно превращается в смрадную труху. Об этом от-
крыто говорят даже в тех странах, которые обещают украинскому ре-
жиму выздоровление и вечную европейскую любовь.

Вот краткий эпикриз заболевания экономики Украины на основе 
медицинских данных банка Goldman Sachs. Несколько ярких цифр, ха-
рактеризующих болезнь.

1. Украина в настоящее время потеряла территории, которые обе-
спечивали ей порядка 40% национального промышленного потенци-
ала и около 15% довоенного ВВП.

2. У неё больше нет доступа к запасам полезных ископаемых на 
сумму свыше 12 триллионов долларов. Включая 63% месторождений 
угля и 42% – металлов.

3. На всех парах в пропасть летит сельское хозяйство. Во-первых, 
резкое падение урожая. Пшеница: 19,4 миллиона тонн в 2022 году 
против 32,5 миллиона в 2021 году. Кукуруза: 18,4 миллиона тонн – 
35,1 миллиона. 

Во-вторых, сухопутные маршруты через Польшу и Румынию приве-
ли к росту транспортных расходов в 2–3 раза.  

4. В конце 2022 года ВВП Украины сократился на 35–36%. А общие её 
потери от столкновения с Россией достигли 830–850 миллиардов дол-
ларов. И это притом что в 2021 году ВВП страны составлял 200 милли-
ардов долларов. Это рекордное падение вынуждено было признать 
даже их министерство экономики как наихудший результат в истории 
страны.  

5. Далее только окончательное крушение промышленности, гипе-
ринфляция, нищета и тотальная безработица. Госдолг Незалежной к 
концу этого года увеличится с 107 до 180–200 миллиардов долларов. 
Надежды даже на микроскопическое восстановление призрачны. 

Очевидно, что Россия продолжит работать над достижением целей 
специальной военной операции. А значит, по итогам этого года ВВП 
Украины может рухнуть ещё на 5–10%. Поэтому всё более отчётливо 
видна перспектива полного банкротства украинской государственно-
сти и неизбежного конца.  

Кто виноват – вопрос риторический. Как честно признала злобная 
бабка-повитуха Урсула фон «Что-то непонятное», украинская власть 
платит за членство в ЕС и НАТО жизнями своих граждан. Что уж тут го-
ворить о какой-то несчастной экономике. Киевскую камарилью разо-
рение страны не смущает. Она продолжает проматывать свою терри-
торию 404 непомерными военными расходами. Исходя из того что За-
пад всегда подкинет деньжат. Не даст опухнуть от голода всем казно-
крадам, которые делят западное бабло. Ведь только на неотложные 
нужды украинскому бюджету в этом году придётся раскошелиться на 
55 миллиардов USD при дефиците в 38 миллиардов. Понятно, что чем 
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больше поддержка, тем больше украдут безумный клоун и другие па-
разиты, больные открытой формой клептомании.

Только чем дольше руководители украинских нацистов будут клян-
чить и воровать у своих доноров помощь, тем ближе окончательный 
крах экономики. Ведь заплатить за курс лечения придётся сполна. И 
цель западных эскулапов отнюдь не в том, чтобы вылечить экономику 
несчастной страны. У Запада богатый опыт умерщвления подопытных 
стран. Запад не добрый доктор Айболит, а доктор Менгеле. Он злове-
щий врач-убийца. Поэтому Украину ждёт печальная судьба тех коло-
ний, которые когда-то насиловали в максимально извращённой фор-
ме, а потом выбрасывали умирать на гниющую свалку истории. 

Садистское лечение экономики Украины будет проходить постепен-
но. Сначала – это ампутация промышленности и аграрного сектора. 
Затем паралич экономики в целом. Ну а после – органическая гибель 
остатков самой страны.

Прекращение жизнедеятельности, или смерть, бывшего государ-
ства будет сопровождаться безумным хохотом, непотребным кривля-
нием и мерзкими клоунскими ужимками нацистской банды, оконча-
тельно спятившей от обилия крови и наркотиков. И гробовым молча-
нием западных лекарей, с холодным презрением взирающих на аго-
нию ими же замученного пациента…

Чёрный Прапор
Уже говорил и повторяю, что не следует расшаркиваться и разы-

грывать политесы перед противником, имеющим в мыслях лишь же-
лание нашей гибели. Не следует искать промежуточных «карибских 
вариантов» в расчёте на то, что там на Западе придут к власти мысля-
щие нормально и живущие нормально. Следует самим желать гибе-
ли Запада, понимая, что это единственное средство и путь нашего вы-
живания. И не просто желать, а достигать этого желания решительно 
и окончательно.

Потому говорил и говорю: Карфаген должен быть разрушен!
Павел Дмитриев, правовед, публицист

Логика Маркова
Пригожин обратился с письмом к Зеленскому. Дескать, Владимир 

Александрович, не сдавайте Артемовск Бахмут. Все считают, что вы 
будете трусом и слабаком, если сдадите Бахмут ЧВК Вагнер. Вы долж-
ны сражаться за Бахмут до конца. До конца ВСУ. Пригожин.

 Вот молодец Пригожин! Врага нужно культурно и образно оскор-
блять и унижать и уничтожать его имидж. Тем более такого врага, как 
актёр Зеленский, играющий роль президента Украины.

ДОЛГАРЕVА
Написала для Радио 1 о парадоксальном конфликте интересов Рос-

сии и Украины вокруг Артёмовска и блистательном тролле Пригожи-
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не.

Нам пишут из Янины
Ань, сложно придумать что-то гаже в текущий момент, чем то, что 

ты называешь «Блистательным троллингом Пригожина». Любой, кто 
имеет доступ к информации о потерях корпусов НМ ЛНР и ДНР за по-
следние месяцы, пока наёмники Пригожина штурмуют Артёмовск, 
прекрасно понимает, какой страшной кровавой ценой куплено отсут-
ствие серьёзных укровских контрударов на этом участке. 

Эту цену на всём фронте от Марьинки до Кременной платят брига-
ды и полки НМ ЛНР и ДНР, в которых, кроме «мобиков» остались за-
частую только управления батальонов, полков и бригад да артилле-
ристы, а пехота в ротах уже по паре раз минимум сменила состав  за 
год. А где-то уже и 4-й состав  воюет.

<...>
Единственный результат этих совершенно чудовищных потерь, опу-

стивших боевую ценность нашей пехоты ниже плинтуса, - то, что укры 
не могут перебросить силы под Артёмовск с других участков фронта 
для достаточно мощных контрударов, и наемники могут работать «в 
одни ворота», постепенно обжимая Артёмовск с флангов. 

Так что удержание Артёмовска для ВСУ - операция по эффективно-
сти уничтожения нашего личного состава сравнимая с Волновахой и 
Мариуполем, которые, собственно, поглотили практически весь «ка-
дровый» состав пехотных рот НМ ДНР, имевшийся на 24 февраля. 

Через пару-тройку месяцев и ты, и все остальные, кто сейчас с на-
шей стороны предвкушает скорое взятие Артёмовска и аплодирует 
Пригожину будете снова, как в случае с Изюмом и Херсоном, заламы-
вать руки и кусать локти, кричать «Ну как же так?»  

А по улицам в России будут ловить мужчин призывного возраста 
точно так же, как ловят сейчас на Украине, и как год назад, весной, ло-
вили по ЛНР и ДНР.  

Никто. Ничему. Не учится. И не хочет учиться.
Как же это заебало.

МАРДАН
Bloomberg сообщает, что США потребуется около девяти месяцев, 

чтобы поставить Украине первую партию ракет GLSDB с максималь-
ной дальностью около 150 км.

Пока что самые серьезные сражения в этой военной кампании про-
исходят на информационном фронте.

Запад заявляет о поставках ракет, которые «накрывают» Таганрог, 
весь Донбасс и половину Крыма.

В ответ Путин предупреждает о том. что «только бронетехникой дело 
не ограничится» (чтобы это не значило, хотя все подумали о ядерном 
ударе). 

На следующий день через Bloomberg откатывают назад и говорят, 

https://t.me/bulbe_de_trones/4714
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что вы нас не правильно поняли. У вас будет целых девять месяцев, 
чтобы «принудить украину к миру», у нас начнется президентская из-
бирательная кампания и вообще официальных заявлений никто не 
делал.

Так и живем.

МАРДАН
В новый пакет помощи США войдут ракеты GLSDB дальностью до 

150 км - теперь официально. 
Об этом сообщил пресс-секретарь Пентагона Пэт Райдер на бри-

финге.
Сообщается, что эти ракеты имеют наибольший радиус действия 

всех снарядов, которые ранее передавали США оставляют на усмо-
трение Украины возможность использования дальнобойных снаря-
дов для ударов по Крыму.

Американцы изо всех сил подталкивают Россию к ядерному удару 
по Киеву.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Чёт хохлы приуныли совсем. За последние три месяца ни одной пе-

ремоги. Оказывается их перемоги это всего лишь результат непонят-
ных перегруппировок и договорняков.

Под Кременной хохлу прямо сейчас дают такой пизды, что у него 
одно нытье в радиоэфире.

А военный гений Залупного не более чем миф, который пехота 3 
и 144 МСД развеяли за прошедший месяц. Плюс десанты «Хуякену» 
пизды дали. И всё, поплыл хохол.

Про Бахмут вообще молчу.
А некоторые особо упоротые укродебилы до сих пор Соледар удер-

живают.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Давеча публиковал поражение наших гаубиц украинским дроном 

и эскалибуром. Задело знакомых мне артиллеристов. К счастью, толь-
ко одна контузия. 

Но сейчас про другое. Украинцы легко и беспрепятственно залете-
ли на позиции нашей арты (это 3-6 км от фронта), и спокойно снима-
ли момент поражения орудий. Чувствуют себя у наших позиций, как 
дома.

У них по беспилотникам безлимит. По средствам борьбы с БПЛА - 
безлимит. Есть даже СВЧ пушки. У нас шаром покати. Все что переда-
ли волонтеры и больше ничего. Вообще ничего.

Если на полк есть одно-два дрон ружья - это чудо. Над собствен-
ными беспилотниками ребята трясутся. Лишь бы не потерять. Все эти 
бронтозавры советской эпохи «зоопарки», «борщевики», «красухи» 
оказались полным говном. Старый цветмет. Не имеющий в мире ана-
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логов по своей бесполезности.
В «умной войне» мы проигрываем с разгромным счетом. Ждать в 

обозримом будущем насыщения войск средствами радиоэлектрон-
ной, электромагнитной борьбы - утопия. Там вообще этот вопрос не 
стоит. Наш шанс - большой огневой и человеческий навал, большие 
войсковые операции. Но и их нет.

Зачем я это пишу? Бью в набат. Ничего больше не остаётся делать. 
Мы со своей стороны дадим ребятам все что можем, но этого все рав-
но мало даже для того, чтобы противник перестал висеть над нашей 
артой 24/7

Vладислав Угольный
Окей, хохлы, давайте так, кто последний из Артёмовска выходит, 

тот забирает таблички «Бахмут»

Vладислав Угольный
И да, я, как главный антикоммунист Z-телеги предпочту, чтобы руи-

ны назывались Артёмовском, а не Бахмутом.
Неужели это такая сложная для восприятия мысль?

Vладислав Угольный
А Холмогорову нужно в церковь сходить на исповедь — простите, 

я оскорблен весьма и требую извинений — за то, что он участвовал в 
написании и обсуждении доктрины «Русский Донбасс», которая про-
водила преемственность с Донецко-Криворожской Республикой, со-
ветской, той самой, которая товарищ Артём.

И человек с таким бекграундом сейчас чет предъявляет последова-
тельному стороннику ЭФФЕКТИВНОЙ декоммунизации Новороссии.

Эффективной, а не там, где люди становятся в пафосную позу и на-
чинают рассказывать про преступления большевиков.

Вы рассказывая про преступления большевиков очень много чего в 
Российской Федерации декоммунизировали? Вот и молчите.

Правый Григоров
Владислав, я вам одну вещь скажу, хотите обижайтесь, хотите нет. 

Но то, что патриоту России не следует делать никогда, так это воевать 
с Холмогоровым.

Егор Станиславович мало того, что заслужил себе уже великое ме-
сто в русской истории, но тот, кто воюет с Холмогоровым, начнёт во-
евать и с русским движением. И когда вы пишете сегодня про нытье 
русских националистов, то вы начинаете разговор в стиле Димитрие-
ва, которого в русской политике больше не будет. Вы человек умный, 
молодой, но горячий. Можете иметь общественное и политическое 
будущее в России, а можете превратиться в Румына. Было бы жалко.

А в церковь вы сходите, поговорите со священником о гордыне. По-
ганая штука, скольких людей она сломала.
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Стрелков Игорь Иванович
Я что-то отстал от жизни - даже ув. Роман Донецкий заговорил (в ТГ) 

о том, что:
«Внезапно Бахмут становится ключевым пунктом войны. Если они 

истребят резервы при его обороне это идеальный вариант настолько, 
что даже не верится».

Во что «пиар пригожинский мертвотворящий» даже с нормальны-
ми людьми делает!

А почему, спрашивается, «ключевыми пунктами» не стали похоже 
развивавшиеся сражения за гораздо более крупные и стратегические 
важные Северодонецк, Лисичанск... да даже за ту-же Попасную? И по 
времени проведения, и по размаху, и по численности привлеченных 
войск - все было очень похоже.

Вот только после этого уважаемые украинские партнеры вдруг по-
способствовали нашему командованию сначала провести «успешную 
перегруппировку», а потом принять «непростое решение».

Да, в результате осенней «недомобилизации» наши войска на фрон-
те получили существенные подкрепления, в результате которых достиг-
ли паритета с противником в людях, а преимущество в боевой техни-
ке и, особенно, артиллерии и так имело место и остается актуальным. 
Но враг до сих пор не использовал свои крупные резервы, ожидает 
скорое получение обещанной новой боевой техники из стран НАТО 
и вообще - не подает признаков разложения даже на том ограничен-
ном участке фронта, где идет указанное сражение. Отмечу, что атаки 
наших войск на других направлениях (Авдеевка, Угледар, Марьинка) 
противником остановлены с незначительными (чисто тактическими) 
территориальными уступками.

А тут уже заговорили о «решающем сражении». Ну-ну!
Нет, если я ошибаюсь и радужные ожидания сбудутся - публично 

распишусь в некомпетентности. Но... в общем - посмотрим...
Кстати, даже если Бахмут взять «Вагнеру» не удастся - сражение и 

со стороны укров останется для них пусть важным, но не более чем 
отдельным оперативным успехом и «успешный исход войны» не га-
рантирует им «от слова совсем».

МИГ России
«Стрелков стоил 300 тысяч рублей в месяц» — Пригожин вновь за-

явил о том, что Игорь Гиркин брал деньги, чтобы не критиковать дея-
тельность ЧВК «Вагнер».

Вот это откровения. Ждем ответ Стрелкова.

Логика Маркова
Зеленский готов сдать Бахмут/ Артемовск. Это видно по тому, что 

началась эвакуация населения из Славянска. Киев готовится, что в слу-
чае перехода Бахмута к России, фронт может быстро покатиться к Сла-
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вянску и Краматорску. Там между ними не было опорных пунктов. По-
этому началась эвакуация.

МАРДАН
На Украине начали формировать штурмовые бригады для захвата 

Крыма и Донбасса. 
 МВД Украины сообщило о создании штурмовых отрядов, нацелен-

ных на захват территорий ДНР, ЛНР и Крыма. Проект получил название 
«Гвардия наступления» и включает восемь подразделений: «Азов»,  
«Кара-Даг», «Красная калина», «Рубеж», «Спартан», «Ураган» и два 
новых.  

 Основу подразделений будут составлять обладающие боевым опы-
том действующие и бывшие военные, пограничники, полицейские и 
добровольцы. 

 Все это, конечно, напоминает фольксштурм последних месяцев не-
мецкого Рейха: ветераны Первой мировой, полицейские, пожарные 
и инвалиды, которые сами про себя говорили «Wir alte Affen diese 
Wunderwaffen» - «Мы, старые обезьяны, и есть чудо-оружие». 

 Главное, чтобы детей к этому не привлекали.

Чёрный Прапор
Новороссия от Харькова до Одессы тяготеет к России. В историче-

ском плане она и есть Россия. После освобождения с ней проблем не 
будет.

Жителей Киевщины и прилегающих областей по исторической ана-
логии можно назвать запорожцами. На Переяславской Раде в 1654 
году после долгих колебаний они приняли решение пойти «под высо-
кую руку царя Московского». С ними можно договориться. Но опять 
же после освобождения от преступного режима Зеленского.

А вот как поступать с «западэнцами» не ясно. Мы их знаем недоста-
точно. Очевидно, что это яростные националисты. Во время граждан-
ской войны они выступали против поляков. Во время польской окку-
пации с ними боролись. Во время немецкой оккупации вырезали це-
лыми поселениями. Но как они поведут себя при новой «тихой» поль-
ской оккупации пока не понятно. Очевидно, что их жёстко контроли-
руют американцы, но их строптивый характер непредсказуем. Нацба-
ты могут покинуть «линию боевого соприкосновения» и вернуться на 
свои первоначальные базы в Западной Украине.

Чтобы выбрать правильную стратегию надо понять, что будет пред-
ставлять собой Западная Украина после освобождения Новороссии 
и Киевщины? Как поведут себя бандеровцы по отношению к новым 
польским хозяевам? О послевоенном устройстве Западной Украины 
надо задумываться уже сейчас. Чтобы в нужное время план действий 
был уже готов.

Владимир Анищенков, главный редактор радиостанции «Победа»
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Логика Маркова
Глава МВД Турции заявил после США: «уберите свои грязные руки. 

Ещё раз повторяю, уберите свои грязные руки «. Никто в других стра-
нах не осмеливается так разговаривать с послами США. А в Турции ми-
нистры так говорят с послом США. Видимо, послушали совета Марко-
ва, что жестче надо, жестче. Шучу.

На самом деле, причина в том, что министр МВД знает, что США го-
товят устранение от власти президента Турции Эрдогана. США стали 
врагом президента Турции. Они просто пока не называют себя прямо 
врагами. Но уже борются друг с другом.

Николай Стариков
Финляндия не вступит в НАТО без Швеции.
Это сказала  в ходе вчерашнего визита в Швецию глава финского 

правительства Санна Марин. 
Надо только вместе.
Почему - даже неважно почему. 
Важно другое - многоходовка с выводом Турции из НАТО, чтобы по-

том устроить русско-турецкую войну, но не быть обязанным в ней уча-
ствовать - этот план англосаксов все более проступает сквозь сжига-
ние Корана и неуступчивость Эрдогана.

Подумайте об этом.

Vладислав Угольный
Вы поймите меня правильно, русские люди умирали, часть из них 

— действительно зверской смертью от рук нашего экзистенциального 
врага, украинцев — и это трагедия.

Эта трагедия, при этом, не является темой для столкновения двух 
соседних отделов одного ведомства.

Эта трагедия, при этом, не является темой для аппаратных игр.
Эта трагедия, при этом, не является рычагом лоббирования своих 

интересов. Личных ли, корпоративных ли, партийных ли, региональ-
ных ли.

Это трагедия.
Единственное во что эта трагедия конвертируется — в необходи-

мость ликвидации украинского государства и любых иных украинских 
политических проектов. Всё. Точка. Баста.

Димитриев
Atomic Cherry написал серию постов о том, что всеобщая мобилиза-

ция это признак войн индустриальной эпохи. Да, сейчас кажется, что 
прошлый век берет свое: российская армия вываливает на города ва-
гоны снарядов и бомб и всё-таки продвигается вперёд. И редкие вы-
сокоточные удары не могут ее окончательно остановить. Но на самом 
деле это прощальная гастроль индустриальной армии в новом мире. 
В прошлом веке они имели почти неисчерпаемый людской и матери-
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альный ресурс и могли его сжигать в многомесячных битвах за пару 
квадратных километров. И по итогу все эти индустриальные армии, 
лучшие из них, добились лишь разрушения и краха своих государств. 
Франция, Германия, Великобритания, Япония, СССР - все проиграли. 
Победили США в окончательной Холодной войне невоенными мето-
дами. Выяснилось, что для выполнения какой-то серьезной задачи не 
нужно вываливать вагоны снарядов на город, это не поможет. Как раз-
рушенный Мариуполь помог сменить власть на Украине или изменить 
ее языковую политику? Или как уничтожение Тайваня поможет Китаю 
получить электронную промышленность? 

Короче говоря, сейчас на Украине стирается последняя армия про-
шлой эпохи (вместе с соответствующей этикой и эстетикой), а после 
этого война будет совсем другой. И хорошо.

Логика Маркова
Евросоюз сегодня выпил яду в Киеве. Саммит «ЕС -фашистский ре-

прессивный террористический режим Украины» будет вписан как по-
зор в историю Европы, также, как поддержка Европой чилийской хун-
ты Пиночета. Хватит ли этого зеленого бандеровского яда Евросоюзу, 
чтобы умереть в мучениях и оставить воняющие фальшью обломки в 
Европе? Не знаю. 

Но то, что Евросоюз тяжело болен, ясно всем. То, что у Евросою-
за неонацистская интоксикация от русофобии в тяжелейшей форме, 
было видно сегодня в Киеве на саммите ЕС -Украина. 

Который беспредельно добрый к Европе Путин дал им почему то 
спокойно провести без участия Калибров.

Платон Беседин
Я всё больше уверен: одна из главных причин происходящего ада, 

помимо важного прочего, в том, что многие люди банально разучи-
лись думать и сострадать.

https://t.me/logikamarkova/5231
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АДЕКВАТ Z
Из всеамериканской истерики вокруг китайского шара сейчас про-

растет непреложное следствие.
Будет принято решение о создании лучшей в мире, ну а как ина-

че-то, системы уничтожения воздушных шаров. По опыту СССР, куда 
противник эти разведсредства за десятилетия слал тысячами - задача 
очень не из простых.

Эта задача получит большой приоритет (особенно если товарищ Ким 
сейчас выступит на бис) и большие бюджеты. Сначала на разработку, 
потом на развертывание.

И материальные ресурсы, кадры и деньги, которые в иных обстоя-
тельствах пошли бы на создание угроз нам, будут спалены на защиту 
от угроз себе. В условиях, когда и то, и другое и даже третье у главно-
го противника отнюдь не безгранично.

Что, собственно, и требовалось доказать.

Политджойстик/Politjoystic
ПВО США не смогла сбить воздушный шар из Китая, который про-

шел через воздушное пространство США. 
…
Вообще, американцы считают, что они в безопасности из-за того, 

что от остальных стран отделены двумя океанами, а Мексика и Канада 
- это дружественные им государства. И тут на тебе - огромные шары, 
способные нести бомбы  и сбить их не могут.

Логика Маркова
Аэростат летящий над США это очень полезная вещь. Он сильно из-

меняет массовое сознание в США и создаёт у десятков миллионов аме-
риканцев правильно чувство небезопасности. А то американцы очень 
уж хорошо устроились, воюют с Россией жизнями и руками несчаст-
ных украинцев, а сами в безопасности. Этот шар над Америкой пока-
зывает им, что их безопасность может стать иллюзорной в любой мо-
мент. Таким образом этот шар может усилить антивоенные настрое-
ния США и простые американцы начнут поддерживать тех политиков, 
которые против войны Байдена на Украине против России.

Умный еврей при губернаторе
Владимир Путин говорит то, чего от него ждут патриоты. Он отож-

дествляет нынешнюю войну с объединенным Западом - и Великую 
Отечественную войну. Для этого отождествления есть не только со-
держательные основания, но и основательный повод: те самые тан-
ки с черными крестами. И заявления германских лидеров, которые не 
стесняются говорить, что ведут войну с Россией.

По сути, Путин сообщает «городу и миру», что лозунг «можем по-
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вторить», который мы так часто видели в прошлые годы, уже превра-
тился в «должны повторить». Если нет - мы погибнем.

Путин своим  выступлением подтверждает единство народа, кото-
рое возникло в момент начала войны. И демонстрирует, что он разде-
ляет все те убеждения, ценности и чаяния, которые свойственны па-
триотическому большинству.

Андрей Медведев
Олег Матвейчев вскрыл в России подполье США, которое маскиру-

ется под патриотов, указали в Госдуме. 
Это нам сообщает депутат Госдумы Федоров. Да, тот самый, что во-

енкора Сладкова хотел арестовать, обвинив его в «подрывной рабо-
те на противника» (он правда, потом, храбро потер свои посты на эту 
тему). Также депутат Федоров информирует, что стоит начать форми-
ровать списки «турбопатриотов», которые «буквально взбесились» по-
сле слов Матвейчева, для того, чтобы общество за ними внимательно 
приглядывало. 

Олег «какой-нибудь Изюм» Матвейчев, который не голосовал за 
вхождение в состав России республик Новороссии, и потому удачно 
избежал попадания в санкционные списки, выявил подполье США. 
Красиво. 

«Главное, в ходе дальнейшего следствия не выйти на самих себя» 
(с)

Не могу, впрочем, не отметить, что в Госдуме очень и очень инте-
ресно. Коллектив там яркий, люди неординарные, с фантазиями. Но 
вот мне интересно, борцы с американским подпольем выражают свою 
личную точку зрения, или партии, членами которой являются?

Поддубный |Z|О|V| edition
Минувшей ночью под удар ВСУ попал Борисовский район Белго-

родской области. Снаряды разорвались на территории гражданского 
промышленного завода.

Пострадавших нет. 
Также, с сегодняшнего дня, «желтый» уровень террористической 

опасности становится в Белгородской области бессрочным.

Логика Маркова
США украли полностью первые деньги, замороженные у граждан 

России. Огромные деньги были ранее заморожены и оставались в та-
ком состоянии. Власти США обдумывали, как их украсть, но долго не 
могли придумать, как это сделать, поскольку это явно незаконно. И 
вот первые деньги полностью украдены. 5 миллионов долларов, при-
надлежащих Константину Малофееву, были посланы на финансиро-
вание террористического киевского режима. 

Вам кажется чуть странной терминология этого поста? Но это по-
пытка сказать точную правду, в том числе используя адекватные ре-
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альности слова.

РИА Новости
Посольство РФ в США назвало решение о передаче активов бизнес-

мена Малофеева Киеву «воровством в угоду конъюнктурным интере-
сам»

Байки из Спасской Башни
«Американские глобалисты-демократы порадовали оперативно-

стью. Судебная волокита только через 8 лет смогла узаконить ранее 
украденное. Украина не первый раз ворует мои деньги. В 2014 году я 
отправил на гуманитарную помощь Севастополю один миллион дол-
ларов. Вся сумма была незаконно заморожена и осталась у этих по-
донков. За каждый украденный доллар американский Google запла-
тит тысячу. Механизм для этого у нас есть. В отличие от американско-
го - по-настоящему законный. Посчитаемся после Победы».

Константин Малофеев, миллиардер

Платон Беседин
Дмитрий Медведев заявил: «Ответ в случае ударов по Крыму и 

вглубь России будет быстрым, жестким и убедительным».
Понятно, что есть законы медиа и PR, но!
Во-первых, в случае чего отвечать ведь, действительно, придётся. И 

уже не в социальных сетях. 
Во-вторых, хочу напомнить, что Донецк, Луганск и иже с ними – это 

Россия.

ZEGULIO
На кого вообще рассчитаны эти высеры с угрозами, над которыми 

уже открыто смеются? Надо было и про «красную линию» тогда уж 
добавить: «Удары ракетами по Крыму станут красной линией лососе-
во-красного оттенка вместо кораллово-красного с соответствующими 
последствиями».

UPD. По центру Донецка только что ударили «Градами». Повезло 
хохлам, что Донецк - это не «глубь» России, а то огребли бы по полной.

Старая площадь
В случае ударов Киева по России ответ может быть любым, готовы 

применять все виды оружия, заявил Медведев, комментируя постав-
ки Киеву американских дальнобойных ракет.

ZERGULIO
Украина сможет применять дальнобойные боеприпасы GLSDB по 

Крыму «по своему усмотрению» (c) пресс-секретарь Пентагона Патрик 
Райдер.
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Дмитрию Анатольевичу Медведеву оперативно ответили прямо из 
США.

СМОТРИ
Мы передаем Украине GLSDB бомбы, которые позволят Украине 

стрелять на более дальние расстояния и отвоевывать свои террито-
рии — пресс-секретарь Пентагона на вопрос о том, передают ли США 
эти снаряды Киеву для вероятного захвата Крыма

Readovka
Вашингтон науськивает своих подопечных атаковать российские ре-

гионы — посол РФ в США Антонов
Передача Украине все более мощных вооружений, в частности бомб 

GLSDB, представляет собой целенаправленную эскалацию конфликта 
со стороны США, считает российский дипломат Анатолий Антонов. По 
его мнению, Вашингтон поставил на «украинскую карту» все — меж-
дународный авторитет, деньги американцев и жизни украинских сол-
дат. 

«Все земли, вошедшие в состав России по воле их жителей, — это 
наша Родина, которую мы будем защищать всеми силами. Любые по-
пытки нанести урон РФ обречены на провал. Чем скорее в США это 
осознают, тем быстрее закончится нынешний конфликт», — заявил 
Антонов.

Комиссар Исчезает
Объяснил бы кто-нибудь Медведеву или его окружению, что рито-

рика в жанре «Мы жестко ответим на удары по Крыму» - стыдная, ни-
кого не пугающая «там» и никого не воодушевляющая «здесь».

Потому что Донецк - это тоже Россия, и Каховка - Россия, и Белго-
родская область - Россия, и Курская область - Россия, вообще почти все 
нынешние локации СВО - это не Украина, а Россия, на Украине уже нет 
никакой СВО, кроме отдельных ракетных прилетов, все происходит у 
нас дома, а дом не делится на Крым и «все остальное». 

Поймите это, господин Медведев, если хотите быть ястребом, па-
триотом etc. Да и просто - если хотите, чтобы ваши речи воспринима-
лись без раздражения.

Норин
Что ж за день. Оказывается, Берег, Игорь Мангушев, тяжело ранен 

в голову, и лежит в реанимации. Мы с ним в Северодонецке размину-
лись, а теперь вот оно как вышло... Выздоровления и возвращения к 
людям!

ПриZрак Новороссии
4.02.23 в 00:30 капитан 4 бригады 2 Армейского корпуса 8 армии 

ВС РФ, командир взвода антиБПЛА и член ОПСБ Игорь «Берег» Мангу-
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шев был доставлен в нейрохирургию г. Стаханов, ЛНР со слепым огне-
стрельным пулевым ранением в голову. 

По характеру ранения информация от врачей: сделано оно из ко-
роткоствольного оружия, пуля предположительно 9 мм,  с близкого 
расстояния, затылочно-теменная область, раневой канал  сзади вниз 
под 45 градусов. 

Обстоятельства случившегося выясняют компетентные органы, ко-
торые проинформированы и работают на местах. В интересах след-
ствия дополнительную информацию мы пока не разглашаем.

На данный момент по информации от врачей состояние стабильно 
тяжелое, с негативной тенденцией.

Команда ОПСБ и друзья Игоря будут информировать о его самочув-
ствии и ходе расследования.

В случае необходимости мы обратимся за помощью к нашим дру-
зьям и единомышленникам в расследовании этого дела, а также за 
всякой иной помощью.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Тот, кто стрелял в Берега - конченное, тупое, необразованное жи-

вотное, с низким уровнем интеллекта которое живёт низменными и 
примитивными рефлексами и не способно ни на что. Его нужно обя-
зательно найти. Найти и наказать. 

Берег же это неординарная личность. Берег это человек который 
один из первых понял приоритет развития антидроновой борьбы в 
современной войне и  начавший первым внедрять в войска так назы-
ваемую «очаговую ПВО», которая успешно борется с дронами против-
ника. Это отмечают и те командиры, с которыми Берег успел порабо-
тать прикрывая над ними небо. Результат его деятельности на лицо - 
несколько десятков сбитых дронов врага. Им разработан анализатор 
частот, с помощью которого определяется воздушная цель. 

Очень надеюсь, что «Сурикаты» продолжат дело своего команди-
ра. 

Берег, живи!

МИГ России
По поводу стрельбы в Игоря Мангушева (телеграм-канал «записки 

Авантюриста, «Берег») — правоохранители сообщают, что в него стре-
ляли на блок-посту в районе Стаханова. Больше ничего написать тут 
пока не можем.

Дай Бог ему выжить.

МИГ России
Разговоры про «украинскую ДРГ», «зачистку патриотов» и т.д. — ди-

чайшая дичь. Которую наверняка будет разгонять настоящее, а не ми-
фическое, ИПСО.

Думаем, в течение суток кто-то опубликует как оно было. Кто прав, 
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кто виноват, разберется следствие.  
P.S про «кабак» тоже дичь. Блок в районе Стаханова.

Бульба престоловъ
Любая херня про «обстреляли на блокпосте» это именно что хер-

ня. Это была казнь, в упор. Если это случилось на блокпосте, значит 
казнь была на блокпосте. По ориентировке? Задержать и ликвидиро-
вать? Но даже не попытались сымитировать, расстрелять в машине 
как Стремоусова, а просто казнили. Значит и прикрытием не замора-
чивались. Прикрытие сейчас впопыхах выстраивают прямо на наших 
глазах АП-шные медиа.

Но будь это казнь, убедились бы, что мёртв. А тут, получается, кто-
то выстрелил в затылок и сделал ноги? Или исполнители казни были 
небрежны? Как всегда с РФ-ией, вопросов много, и доверять в их раз-
решении чекистскому следствию это быть умственно отсталым идио-
том.

Кошкин Сибиряк
По Реймеру-Мангушеву. Собственно, произошедшее – это даже не 

из разряда «ЧТО случилось», это из области «КОГДА оно произойдёт». 
Если ты вписываешься в мутные полукриминальные схемы стоимо-
стью в десятки миллионов рублей, рано или поздно твои коллеги и 
партнёры по опасному бизнесу захотят с тебя спросить. Вторчал ли 
Мангушев денег, что-то сказал не тому человеку - это уже не принци-
пиально. Результат, как правило, всегда один – пуля в башке. Что инте-
ресно, пуля поймана не на «передке», которым дорогие братья-опёз-
болы всем уши прожужжали, а глубоко в тылу. И вот на месте Мурза 
и прочих я бы сейчас крепко чесал репу и думал, как половчее соско-
чить со скользкой дорожки.

Показательна истерика в аффилированных ТГ-каналах. Требования 
к ФСБ и следственным органам немедленно разобраться в случившем-
ся и судить виновных по всей строгости закона. Да, это те же самые 
люди, которые уже год поливают силовые структуры и ВС РФ отбор-
ным дерьмом.

Джига на могиле
Пиздец. Русские патриоты, берегите себя. Повторяются истории 

8-летней давности.

Бульба престоловъ
Пробегаюсь по АП-шным каналам.
«Андрей Медведев» (Арсен Медведуллин, топ ВГТРК и Мосгорду-

мы) — ноль упоминаний Берега
Зергулио — ноль упоминаний
Адекват Z — ноль
Владлен Татарский — ноль
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Старше Эдды — ноль
Рыбарь — ноль
Ходаковский — ноль
И так везде.
Это 10000% что казнила РФ. Блок на тему.

Лев Вершинин
С БЛИЗКОГО РАССТОЯНИЯ
«По характеру ранения: сделано из короткоствольного оружия, пуля 

предположительно 9 мм,  с близкого расстояния, затылочно-теменная 
область, раневой канал  сзади вниз под 45*», - и я согласен с Романом 
Донецким: ловить хайп и привлекать подписоту дешёвыми сенсация-
ми паскудно, но мне хайп ни к чему, а вот своей логике и своей интуи-
ции я доверяю, ибо в совокупности они не обманывают, и «мне страш-
но за Алексея Мозгового», я написал за 7,5 месяцев до 23.05.2015, а о 
том, что «полковнику Толстых («Гиви») есть смысл делать ноги» в моем 
блоге было сказано почти за 4 месяца до 8.02.2017. Ибо логика под-
сказывала, что когда альтернатива становится хотя бы потенциальной 
угрозой генеральной линии, эту альтернативу зачищают с тем большей 
неотвратимостью, чем больше она актуальна, - а дальше включаются 
ощущения. Так что, сегодня, видя явно согласованную информ-атаку 
на полковника Стрелкова, и сознавая, что глупый г-н Матвейчев, по 
сути, не от себя пищит, но выплескивает коллективно-подсознатель-
ный страх «верхов» перед реакцией самоорганизовавшихся «низов» 
на максимально вероятное развитие событий, мне, - чисто на уровне 
идущих от логики ощущений, - страшно за Евича, Грубника и Мурза...

Нам пишут из Янины
Лев Рэмович, не надо за нас бояться.
Во-первых, по моему мнению с наибольшей вероятностью «Берег» 

в пятницу вечером в Стаханове, «городе на краю цивилизации», с по-
следними перед ЛБСом работающими кабаками и клубами, столкнул-
ся с каким-то пьяным неадекватом при оружии. 

Что, разумеется, не исключает вариантов, что ситуацию могут по-
пробовать использовать те, кому Берег мешал. Моё личное мнение - 
это пока ещё не «зачистка неугодных».

Во-вторых, когда и если будет «зачистка неугодных», нам её боять-
ся будет просто некогда, как некогда бояться её сейчас. Вот реально 
просто некогда. Проблем, которые не решаются в нашей армии нор-
мально на системном уровне, море, отвлекаться от их «кустарного» 
решения на страхи просто нет ни времени, ни сил.

Единственное, что у меня получается делать, пусть и только частич-
но, ещё с момента подачи первых заявлений на меня прошедшим ле-
том гражданами охранителями, это «перемыкать» в обход себя рабо-
чие циклы взаимодействия волонтёров, чтобы при изъятии меня це-
почки не «посыпались».
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Так что посадят - значит посадят, убьют - значит убьют.
Работаем. 
Сейчас главный вопрос - кто и как заменит Берега, обеспечившего 

своим подразделением дронобойщиков значимую часть успеха под 
Кременной. Вчера он успех похвастать, что у них получилось прикры-
вать наступающий батальон в движении и свалить 4 укровских копте-
ра.

Бульба престоловъ
РФ перед очередным договорнячком уничтожает наиболее эффек-

тивных командиров ополчения, как это уже было после слива Русской 
весны. Либо руками чеченцев (или чеченцы сами проявили инициа-
тиву), или Вагнера, как уже было.

Я знаю одно, на Украине с их героями такого никогда не происхо-
дит, ни в 2014-15, ни в 2022-23. Поэтому Украина и победит, а РФ за-
служивает проиграть.

Резкие Речи
Просто представьте, вы всю жизнь положили на то, чтобы Россия, 

как минимум, не проиграла. Делали для страны всё, что требовалось. 
Рисковали жизнью, теряли друзей и близких, пытались своими скром-
ными силами исправить то, что тупорылые сволочи в генеральских по-
гонах институционально рушили. И вот на очередном блокпосту вас 
останавливают, ставят на колени и стреляют в затылок. Или стреляют 
в затылок, пока вы колдуете над очередным коптером. В любом слу-
чае, вне зависимости от обстоятельств – стреляют в затылок. Это от-
вратительно, ужасно, настолько неправильно, что от одного осозна-
ния факта перехватывает дыхание. 

Но выстрел в затылок, которого никогда не должно было состояться 
– это не самое страшное во всей этой ситуации. Есть кое-что постраш-
нее – русский фатализм. И нет, не философский-вымученный стон, 
коим скалятся страницы Достоевского. Предопределенность этой во-
йны, предопределенность русской участи, предопределённость рус-
скости. Фатализмом полнятся посты, ветки дискуссий в комментари-
ях, и несмотря на недостаточность данных – каждый уверен в том, что 
Берега пытались убрать «свои». Люди не втыкают штыки в землю, тем 
паче не переходят на сторону явного фрага, но каждый морально го-
тов к тому, что в случае чего он разделит участь Берега, или Мозгово-
го с Бедновым. Ведь несмотря на любые твои заслуги могут убрать. 

Убрать, потому что честный. Убрать, потому что мешаешь. Убрать, 
потому что непримиримый. Убрать, потому что русский. Так же, как 
одного за одним в наглую, нахрапом убирали героев русской весны. 

Вера в предопределённость поражения стоит даже не на вопиюще 
ебаном формате проведения СВО, нет. Она стоит на твёрдом понима-
нии того, что вне зависимости от исхода этой кампании, мы уже про-
играли. Ведь Путин живой, ведь Кириенко здоровый, ведь Татарский 
сытый, а Берег лежит с простреленной головой. Бляди, сволочи, па-
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разиты, приспособленцы, подонки, предатели, враги – живы, здоро-
вы, счастливы, а Берег лежит с простреленной головой. 

И даже если у РФ внезапно появятся сотни тысяч армат, миллионы 
квалифицированных солдат, и победа в войне будет делом двух звон-
ков, трёх нажатий на кнопку, пяти выстрелов – эти жалкие твари сде-
лают всё, чтобы победа нам не досталась. Они заключат самый похаб-
ный мир, самый мерзкий договорняк, сдав по нему самый русский го-
род на растерзание зверью. А после вновь уничтожат любую надежду 
нашей нации, обрамлённую в плоть. Уничтожат каждого, кто может 
попытаться исправить тот ужас, до которого они нас довели. Уничто-
жат каждого, кто им покажется слишком русским.

Мария Захарова
Кулебище призвал МОК не допустить участия российских спортсме-

нов на Олимпиаде и заявил, что «231 украинский спортсмен и тренер 
были убиты россиянами, 15 ранены, 28 захвачены, 4 пропали без ве-
сти». 

Кровавый Зеленский, кровавый Порошенко убили до 2022 года 15 
тысяч человек и вели активную подготовку для блицкрига на Россию. 
Это подтвердили все: Меркель, сам Порошенко, Бербок и так далее. 

Зеленскому в уши вдули, что всё будет быстро, «британские специа-
листы»  порешают проблему и его страна, накаченная оружием, будет 
просто точкой опоры для натовцев, которые сделают всё «без шума и 
пыли». Зеленский поверил, что Россия развалится за 2022 год, что де-
нег для бунта влито в либерду достаточно, что он станет императором 
«Украины, Польши и Прибалтийского Причерноморья». Это для нача-
ла. А потом Киев, ударившись оземь, обернётся новой Русью. 

Но что-то пошло не так. Бункерный Зеленский попал между моло-
том и наковальней, ничего другого, кроме убийства собственных граж-
дан, ему, как они считают, не остаётся. Сначала специально отправил 
на убой спортсменов, теперь, потирая ладошки, считает «спортивные» 
потери и спекулирует на их крови?

Про спорт вспомнили? Ну что же, у меня  есть и про спорт.
Когда вооружённые формирования Украины неоднократно обстре-

ливали «Донбасс Арену» и спортивный комплекс «Олимпийский» в 
Донецке, МИД и Минспорта Украины молчали. Молчали они и тогда, 
когда донецкие спортсмены гибли от рук украинских боевиков.

BRIEF
В США признали факт проведения связанных с COVID исследований 

в биолабораториях Украины.
Соответствующее заявление сделал координатор по стратегическим 

коммуникациям в Совете национальной безопасности Белого дома 
Джон Кирби. По его словам, в находящихся на территории Украины 
лабораториях украинские и американские ученые проводили «иссле-
дования по предотвращению пандемии». При этом Кирби подчерки-
вает, что речь идет исключительно о научной деятельности, никаких 
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исследований, связанных с биологическим оружием (о чем неодно-
кратно заявляли в Минобороны РФ), на Украине не проводилось.

Сергей Миронов
Последние заявления, прозвучавшие в Совете национальной без-

опасности США, свидетельствуют о том, что Штаты действительно за-
нимались разработкой биологического оружия на Украине. 

В Вашингтоне уверяют, что занимались разработкой вакцин от COVID. 
Я в это не верю, особенно после целой серии лживых заявлений аме-
риканских чиновников. Кто-нибудь слышал хоть об одном украинском 
препарате по борьбе с коронавирусом? Зато уже доподлинно извест-
но, что киевский режим всерьез рассматривал возможность распыле-
ния с дронов биологического и химического оружия против жителей 
Донбасса.

Комиссия Госдумы, занимающаяся парламентским расследова-
нием, уже получила подтверждение участия спецслужб США в подго-
товке преступлений ВСУ против мирного населения. Выяснилось, что 
в структуре Министерства обороны Украины были созданы санитар-
но-эпидемиологические отделы, а американская сторона предостави-
ла им различное оборудование для ответа на вспышки инфекционных 
заболеваний. Кроме того, в крови военнослужащих ВСУ были обнару-
жены маркеры, свидетельствующие о контакте с возбудителями ли-
хорадки Западного Нила и почечным синдромом, которые изучались 
Пентагоном в проектах на Украине.

В этой связи очень тревожит, что европейские политики не замеча-
ют эти факты и продолжают ратовать за поставки натовского вооруже-
ния на Украину. Смертельно опасная зараза могла распространиться 
на большие территории и вызвать эпидемии не только на Украине и в 
России, но и в других странах Европы.

Логика Маркова
Бахмут будет освобожден в течении нескольких дней. А может быть 

уже даже завтра. Самые боеспособные части ВСУ отходят. Вагнер бе-
рет Бахмут в оперативное окружение. Я вчера уже писал, что судя по 
тому, что началась эвакуация из Славянска, Киев понял, что Бахмут бу-
дет потерян для Украины очень скоро. Когда Зеленский сегодня гово-
рит, что Украина будет сражаться за Бахмут, он, Зеленский  лжёт. Бах-
мут станет российским через несколько дней. После этого начнётся 
сражение за Краматорск и Славянск, символ восстания.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
На Купянском направлении хохлам устроили небольшой Ад.
Шутки закончились. Пятисотые и ипотечники тоже.

Обыкновенный царизм
«Вагнера» заходят в Бахмут с юга. Есть инфа и про северные райо-
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ны, но пока непотвержденная. 
Интересно, что бои активизировались и на Купянском направлении. 

Русские части провели серию локальных наступлений. 
По Углелару инфа противоречивая. ВС РФ продолжают вести насту-

пление в городе, но появляются сообщения о подготовке контрудара 
ВСУ. 

Достоверно нам известно, что украинские резервы стягиваются на 
север Харьковской области. По сути в движение пришла вся линия 
фронта на востоке бывшей Украины.

МАРДАН
Я понимаю, почему затруднительно бомбить днепровские мосты 

-эшелонированная система ПВО закрывает всю стратегическую транс-
портную инфраструктуру.

Но почему для нашей авиации закрыто небо в прифронтовой поло-
се? Там тоже такое плотное покрытие ПВО, что наши самолёты могут 
работать только с кабрирования из-за линии фронта?

То есть наше, как мы предполагали, ключевое военно-техническое 
преимущество полностью нейтрализовано противником?

Я по наивности думал, что российская авиация в полосе 50-100 км 
должна уничтожать все что движется, а оказывается, хохол спокойно 
перебрасывает колонны техники на сотни километров.

Анатолий Шарий
Сбили. Суки

РИА Новости
США сбили принадлежащий КНР аэростат у своего побережья, ве-

дется операция по сбору обломков, пишет AP

Старая площадь
Американцы, конечно, отлично умеют из ничего делать грандиоз-

ные политические шоу, за которыми следит вся мировая пресса. 
Пока мир обсуждал собьют ли военные США аэростат Китая и хва-

тит ли мужества на такой приказ у Байдена, то под шумок как-то за-
былся коррупционный скандал  с Минобороны Украины, где главным 
персонажем был сам министр обороны Резников, которого на пост 
назначил Зеленский. 

При этом, деньги распиливались американских налогоплательщи-
ков, чего в США не прощают, даже самым популярным политикам. А 
тут почти все конгрессмены лоббировали отправку денег Киеву, кото-
рые были украдены. 

И так случилось, неожиданно на горизонте (в прямом смысле) поя-
вился целый зонд «разведчик» из Китая. Тупым американским потре-
бителям, конечно, можно навешать лапши на уши, сказав, что в 2023 
году КНР ведёт разведку при помощи воздушного шара, как в 19 веке. 

https://t.me/mardanaka/13095
https://t.me/ASupersharij/15825
https://t.me/rian_ru/193098
https://t.me/staraya/9339


ОГЛАВЛЕНИЕ 858ЧЕТВЕРТОЕ ФЕВРАЛЯ

При этом Пекин имеет мощную группировку военных спутников на 
орбите Земли. 

Но спектакль удался, мировые СМИ взахлеб рассказывают о зонде 
разведчике, как его сбили и о напряжениях отношениях Вашингтона 
и Пекина, забыв про коррупцию на Украине и отступлении ВСУ на са-
мых ключевых точках в Донбассе. 

Об этом, конечно, еще вспомнят, но потом. А сейчас смотрите вверх!

Олег Царёв
Сбили шар над США. Жаль. Мы с ним сроднились. 
Я понимаю, что мы теперь можем уничтожить спутники Starlink над 

Украиной?

Логика Маркова
Истребитель ВВС США наконец сбил китайский воздушный шар, ра-

кетой. А жаль. Но этот воздушный шар вселил в сознание десятков 
миллионов американцев, что агрессия США в других странах мира мо-
жет ударить и по ним. Этот шар сделал огромное дело. Ура шару!

Логика Маркова
Посмотрите, как американцы ликуют, что ВВС США наконец то сби-

ли китайский шар, который так пугал миллионы американцев. На всех 
пресс-конференциях сейчас журналисты хотят спрашивать президен-
та почти только о шаре. Шар реально очень напугал Америку. Шар 
прекрасен!

Логика Маркова
Шар тот, это как символ земного шара. Хрупкий и красивый. А вар-

вары ВВС США по приказу плохого Байдена разрушили этот символ 
земного шара. Это как Америка против всего человечества. Байден 
враг мира. Завтра я пойду и запущу в небо шарик в знак солидарности 
с земным шаром и со знаменитым шаром над Америкой. И вас при-
зываю, - просто запустите шар в знак того, что вы за человечество и 
против Байдена, врага мира.

GREY ZONE
Собственно, так и кончилась эпопея, на отвлечение внимания к ко-

торой у наших ура-патриотов так реяла душа. Великие и заслуженные 
эксперты насмехались над беспомощностью американцев, в частно-
сти, их ПВО и ВВС, но итогом стал итог.

Оператор Шагающей Мясорубки
Сегодня был очень плохой и нехороший день по массе показателей, 

очень тяжёлый в моральном смысле.
Будем надеяться что завтра сегодняшний мрак скомпенсируется 

https://t.me/olegtsarov/5077
https://t.me/logikamarkova/5238
https://t.me/logikamarkova/5239
https://t.me/logikamarkova/5240
https://t.me/grey_zone/17008
https://t.me/szagatin/2251
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чем-нибудь по-настоящему добрым - «утята» накроют колонны укров, 
идущие на Угледар, или же небратский фронт под Кременной оконча-
тельно рухнет.

Ну и конечно здоровья капитану Берегу.
Не падайте духом и не дизморальтесь - нас всех ждёт Небесная Но-

вороссия в пылающих небесах.
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ПЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

АРМАГЕДДОНЫЧ
Поговорили в вечернем эфире с Александром Сосновским насчёт 

отправки немецких танков на Украину, решение о которой было при-
нято и озвучено ровнёхонько в 80-летнюю годовщину победы под Ста-
линградом, что, конечно, может быть случайностью, только в неё по-
чему-то не верится. Насчёт чего российский президент высказался до 
того ясно, что надо быть клиническими идиотами, чтобы не понять, 
про что это было сказано. В том числе нынешнему бундесканцлеру, 
который в этой ситуации становится не более чем реинкарнацией по-
следнего канцлера Третьего рейха со всеми из этого вытекающими по-
следствиями и для него лично, и для страны, которую он возглавляет 
и представляет. И это не про рейхспрезидента гроссадмирала Дёница, 
а про Адольфа Гитлера, фюрера всех немцев собственной персоной.

И рассказал мудрый, очень храбрый, исключительно хорошо инфор-
мированный и по счастью неполиткорректный Сосновский про две 
вещи, связанные с этими самыми танками, которые нам из-за грани-
цы незаметны, а видны и понятны исключительно людям, видящим 
ситуацию изнутри Германии. Что во-первых кресты на немецких «Ле-
опардах», идущих на Украину, ставятся именно на машинах, которые 
направляются туда - на новый Восточный Фронт. И никакие немецкие 
танки, экспортируемые в Испанию, Польшу, Турцию и прочие страны 
(а география танкового экспорта у ФРГ - будь здоров) никакими кре-
стами на башнях не украшены. И во-вторых, то, что их Киеву отправ-
ляют не 100, не 90, а ровно 88 - отлично знакомый всякому, кто разби-
рается в немецкой цифровой символике, простейший ребус.

«Хайль Гитлер» это означает. Две восьмые по счёту буквы немецко-
го алфавита. Две «Н». Просто, как железнодорожная шпала. К вопро-
су о том, что красно-коричневая чума в нынешней Германии сменила 
её  исконную нацистскую окраску на красно-зелёно-радужную, но чу-
мой так и осталась. Называется: глобальная, всеобъемлющая и окон-
чательная победа нацистского реваншизма. И не в одной отдельно 
взятой европейской стране, а во всей коллективной Европе, которую 
до Евросоюза только Гитлеру в ХХ столетии объединить и удалось. Раз-
ве что, теперь в едином строю с континентальной Европой против нас 
воюют американцы, англичане и их бывшие «белые» колонии и про-
тектораты, от Канады до Австралии и Новой Зеландии. Ну и, понят-
но, такой дальневосточный член гитлеровской «оси», как Япония, с её 
бывшими колониями: Южной Кореей и Тайванем.

Спасибо Сосновскому за разъяснения - будем знать. Так что, ког-
да немецкие танки с их экипажами будут гореть и рваться на Украи-
не - это будет прямым продолжением Великой Отечественной, когда 
их там подбили столько, что всей советской металлургии на несколь-
ко послевоенных лет высококачественного лома для сталеплавиль-
ных печей хватило. И когда парламенты тех стран, которые поставля-
ют оружие и боеприпасы на Украину, будут гореть огнём под наши-
ми бомбами, а тех, кто принимал и принимает решения об этом будут 

https://t.me/oldhellboy/5490
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ставить к стенке, не надо будет спрашивать «а нас за что?!» Вот за это. 
За 88 немецких танков с хорошо узнаваемыми всеми, кто помнит во-
йну, крестами на башнях. За символическое «Хайль Гитлер» от ново-
го, Четвёртого рейха, столицей которого стал Вашингтон. Пускай ждут. 
Так должно быть и так будет.

ПриZрак Новороссии
Обращение жены капитана ВС РФ Игоря «Берега» Мангушева.
«Здравствуйте.
Меня зовут, Азаревич Татьяна Александровна.
Я жена Игоря Мангушева, с позывным «Берег». Действующего во-

еннослужащего российской армии, капитана 4й бригады 2го Армей-
ского корпуса 8й армии ВС РФ.

В настоящее время я нахожусь за границей в ожидании самолета, 
на котором я в самое ближайшее время прилечу к моему мужу, что-
бы быть вместе с ним. Потому что мой муж в ночь с 3го на 4го февра-
ля этого года, находясь в тылу, в городе Стаханов Луганской Народ-
ной Республики, при неустановленных обстоятельствах получил пуле-
вое ранение в голову. Со слов врачей это слепое огнестрельное ране-
ние, пуля застряла в мозгу. Предположительно, это пистолетная пуля 
9мм. Насколько мне известно, хотя прошли уже почти сутки с момен-
та его нахождения раненым и госпитализации, никаких следственных 
действий до сих пор  НЕ ПРОВЕДЕНО. И даже не заведено уголовное 
дело. Хотя, судя по характеру ранения, было покушение на убийство. 
Или даже казнь. Поскольку, со слов врачей, выстрел был произведен с 
близкого расстояния, в область затылка под углом в 45 градусов, свер-
ху-вниз. Кроме того, он до сих пор не транспортирован в надлежащее 
лечебное учреждение. Хотя, по словам врачей, его состояние позво-
ляет транспортировку. А в той больнице, где он находится, его отказы-
ваются оперировать, ссылаясь на отсутствие технической возможно-
сти и необходимой аппаратуры. 

Я, Азаревич Татьяна Александровна, обращаюсь к руководству Ми-
нистерства обороны Российской Федерации, к руководству Военной 
прокуратуры, Следственного комитета, ФСБ и вообще ко всем, кого 
это может касаться с просьбой выяснить, почему не проводятся след-
ственные действия и не оказывается надлежащая медицинская по-
мощь моему мужу. 

И прошу сделать всё от вас зависящее для проведения надлежа-
щего расследования, установление виновных и обстоятельств прои-
зошедшего. А также оказания моему мужу надлежащей медицинской 
помощи.»

Ꙃаставный
С нашим Берегом, абсолютным героем этой войны, которого сегод-

ня определенно точно хотели убить, происходит уже совсем странная 
ситуация. Очень странная. И чем больше об этом молчат наши круп-
ные околовластные ломы, чем дольше органы не проводят никаких 

https://t.me/ghost_of_novorossia/9610
https://t.me/zastavnyii/2835
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следственных действий, тем громче внутри меня и ещё очень большо-
го количества русских людей возникают вопросы. Очень нехорошего 
характера. 

А неоказание медицинской помощи человеку, который жизнь свою 
положил во имя нашей победы... 

Уважаемые вагнеровцы, Евгений Викторович, вы не раз спасали са-
мых разных людей на фронтах СВО. У вас под рукой самый современ-
ный, лучший медицинский госпиталь. По-видимому, наши военные 
чиновники не могут оказать Игорю необходимую помощь. Так выру-
чайте! Неужели нельзя помочь Берегу? 

Берег сейчас это все мы. Берег сейчас это Россия. И Берега нужно 
спасать!

Лев Вершинин
К заявлению жены Игоря «Берег» Мангушева. Сегодня говорил с 

очень многими людьми, которые в той или иной степени в курсе. Кое 
о чем рассказывать пока что не следует, но самое важное:

(а) необходима сложнейшая операция, и чем скорее, потому что 
максимум через 48 часов могут начаться необратимые осложнения. К 
сожалению, на месте нет ни необходимого оборудования, ни специ-
алистов нужной квалификации. Необходима транспортировка в Мо-
скву, в госпиталь Бурденко. Над этим сейчас работает множество лю-
дей, и дай Бог, получится. Власти, спасибо им, не мешают;

(б) по абсолютно непонятным причинам не предпринимаются ни-
какие меры для расследования, ни по горячим следам, ни вообще. До 
такой степени, что у всех, так или иначе причастных к теме, возникает 
ощущение, что кто-то дал установку сделать все, чтобы уложить дело 
под сукно, а потом, когда новость слегка «стухнет», сдать его в архив, 
оформив как «висяк». И вот этого допустить ни в коем случае нельзя.

Старше Эдды
С покушением на Берега все больше странностей. Кто нашёл Иго-

ря Мангушева, как он в  оказался в госпитале, кто в этот момент был 
с ним рядом? Ничего этого в сети нет. Только эмоциональные вопли 
про «ах вы сволочи,почему не ловите», либо охранительское «органы 
работают, во всем разберутся». Странное ранение, странное молча-
ние, какие-то шизоидные версии, одна другой круче. По сути ведь все 
элементарно, Игорь куда то ехал, его кто-то остановил и кто-то в него 
выстрелил. И кто-то его доставил в госпиталь. Не мог человек с таким 
ранением прийти в госпиталь сам.

МИГ России
По ранению Игоря Мангушева («Берег», «Записки авантюриста») — 

публикуемая в интернете информация о том, что следственные дей-
ствия не проводятся, не соответствует действительности. 

На место происшествия выехали представители военной контрраз-

https://t.me/putnik1lv/2458
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https://t.me/mig41/24124
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ведки и следователи ГВСУ, дело на особом контроле в Москве.

Димитриев
В связи с новостью про Мангушева будут всплывать подробности, 

но в целом ситуация не удивляет. Между армейскими командирами и 
волонтёрами конфликты вспыхивают часто. А на блок-постах ужесто-
чились проверки волонтёрских грузов. Почему? В том числе по ком-
мерческим мотивам. 

Так,  например, пару дней назад крымские волонтеры, которые возят 
предметы первой необходимости крымским же мобилизованным в 
Херсонскую область, столкнулись с командиром полка 1153 полков-
ником Москаленко. Тот угрожал особо инициативным гостям расстре-
лять машину или посадить их в яму до выяснения. По какой причи-
не? - спросите вы. - Наверное, беспокоится по части безопасности. Но 
сами мобилизованные, которые испытывают большие проблемы со 
снабжением, утверждают, что полковник (которому они дали прозви-
ще «Полтинник») сам организовал продажу вещей первой необходи-
мости через магазины. 

Понятно, что далеко не все командиры такие предприимчивые. Но 
нужно понимать, что эти «новые» территории, которые по телевизору 
так рады видеть в составе Федерации, в реале превратились в дикое 
поле, а любая проблема - повод заработать. И все эти инициативники 
и волонтеры только путаются под ногами и предприимчивого началь-
ства и портят бизнес.

Vладислав Угольный
Сейчас мы видим как ряд самых разных людей (журналисты Соб-

чак, соросяткие новостники, Димитриев и так далее) пытаются внести 
в трагедию с Берегом сумятицу посредством размывания его статуса.

Берег — действующий военнослужащий вооруженных сил Россий-
ской Федерации. Он находится в штате 4 бригады 2 армейского корпу-
са, являющейся подразделением ВС РФ.

Берег — русский офицер в звании капитан.
Попытки выставить его «Z-блогером», работником Пригожина или 

волонтёром — размывание того факта, что на военнослужащего ВС РФ, 
офицера, было совершено нападение с известными деталями, «вы-
стрел был произведен с близкого расстояния, в область затылка под 
углом в 45 градусов, сверху-вниз».

Нюансы биографии Берега и то, чем он занимался в свободное от 
выполнение боевых задач время (кто-то ведет блог, кто-то спасает ко-
шек, кто-то играет на гитаре) — глубоко вторичны. Акцентируют на них 
внимание лишь негодяи, стремящиеся размыть статус Берега как дей-
ствующего военнослужащего.

Нам пишут из Янины
По подтверждённым фактам, касающимся «Дела Берега», какие у 

https://t.me/russ_orientalist/13457
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меня есть.
1. Берег в пятницу вечером после боевых поехал на своей машине 

из располаги «Сурикатов» в Стаханов, отдохнуть после напряжённой 
боевой работы под Кременной.  

2. В районе 6 утра мне позвонило военное руководство Берега, на 
которое врачи и милиция вышли по документам, которые при нём 
были, и сообщило, что 

а. в районе половины первого ночи Берега с пулевым ранением го-
ловы «какие-то военные» доставили в горбольницу Стаханова

б. в районе 2.30 в Стаханове была обнаружена машина Берега с 
простреленным лобовым и задним стёклами. По известным данным 
о ранении Берега очевидно, что ранен он НЕ при простреле машины.

На этом чётко подтверждённые факты у меня на данный момент за-
канчиваются и нет никакого желания помогать кое-кому «утопить рас-
следование в версиях». Извините, дальше немного скажу уже не про 
факты, а про эти самые вбросы. 

Классический пример «вброса» последних дней - история про «кон-
фликт на блокпосту». Извините, я в Кировске нахожусь, через Стаха-
нов регулярно езжу по делам «в цивилизацию». Никаких постоянных 
блокпостов в городе нет. Ну нету их сейчас, ни на въезде, ни на выез-
де. Ближайшие посты - в Алчевске на трассе. Смотрим, кто вбросил 
эту версию, записываем в записную книжечку.

Берег сейчас находится под охраной и под наблюдением высоко-
квалифицированных специалистов-нейрохирургов.

 Состояние очень тяжёлое, пока он не транспортабелен, очень вы-
сокий риск ухудшить состояние при перевозке.

Как уже было сказано, Берег - православный, так что верующие мо-
гут за него молиться.

Остальное или бесполезно, или уже делается.

Роман Сапоньков
Молчание по Игорю Мангушеву выглядит очень странным. Челове-

ку в машине стреляют в голову, явно намереваясь убить. После этого 
личности типа Мурза дружно замолкают, хотя обычно отличаются из-
лишней словоохотливостью. 

Тут вижу три варианта (ставлю по степени вероятности):
1. Личные разборки с неизвестным человеком (как вариант, на фоне 

личных отношений, коммерческих интересов, либо вообще кримина-
ла).

2. Разборки с подсистемой ЛДНР (Мангушев много критиковал пра-
вительство Пушилина) .

3. Разборки с системой.
Естественно, оппозиционные и вражеские ресурсы дружно топят за 

3 вариант, кивая на альтернативную версию ликвидацию полевых ко-
мандиров Русской весны. Учитывая, что на этой войне за русский мир 
выступило много людей, пострадавших от системы, таинственное мол-

https://t.me/RSaponkov/4468
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чание плюс нездоровые ассоциации вызывают нездоровое напряже-
ние в рядах многих глубинных движений помощи армии. Мысль та-
кова: если условный Бульба прав и Мангушева грохнули свои, то кто 
следующий? Учитывая, что Мангушев личность далеко не системная 
и даже немного мутноватая, то повод напрячься есть у многих, кто по-
сле начала СВО не ломанул за границу, а решил помогать стране.

Нам пишут из Янины
Вот ведь как интересно получается у гражданина Сапонькова. Сра-

зу видно матёрого медийщика. В одном абзаце и самому напиздобо-
лить, и другого пиздоболом обозвать.

Человеку в машине стреляют в голову, явно намереваясь убить. По-
сле этого личности типа Мурза дружно замолкают, хотя обычно отли-
чаются излишней словоохотливостью. 

Кто сказал, что Берегу выстрелили в голову, когда он находился в 
машине? А никто. Само насралось в ноосфере. А в реальности (см. ин-
формацию по характеру ранения) всё иначе. Очевидно что стреляли в 
машину, причём по оси движения, но пуля в голове Берега - не с этих 
выстрелов. 

Принципиальная разница между «сейчас» и 2015-м годом состоит 
в том, что на зиму-весну 2015-го года Новороссия была территорией, 
где что нормальные органы гражданской власти вообще, что имен-
но органы правопорядка и следственные органы, только формирова-
лись. И требовать каких-то суперрезультатов от официального рассле-
дования, скажем, убийства Мозгового, например, было бессмыслен-
но. (Неофициальные результаты, понятное дело, все, кому это надо, 
уже знают и до конца войны не забудут.)

Сейчас на дворе 2023-й год, здесь уже официально территория Рос-
сии, на этой территории, в тылу, не на фронте, попытались убить офи-
цера ВС РФ. Расследовать это дело есть кому. 

Разумеется, когда люди сталкиваются с перспективой расследовать 
дело о таком убийстве, они не могут не задуматься о том, кто именно 
мог себе такое позволить. И не случится ли с ними что-то подобное в 
случае успешного расследования. И вот они задумываются об этом, 
задумываются (на всех уровнях), а время идёт.

Поэтому сигнализация со стороны гражданского общества в сторо-
ну силовых структур, которые этим будут заниматься, должна быть. 
Зримая, но корректная. Пошли сигналы - дело уже как-то двинулось с 
мёртвой точки. Встанет дело - надо сигналить снова. 

Ну а вбросы «инсайдов» типа «блокпоста» и «застрелили в маши-
не» надо записывать - кто вбросил, кто форсил. И задавать вбросив-
шим интересные вопросы. Ведь если нет постоянных блокпостов, а 
вбросившие говорят, что всё, якобы, «произошло на блокпосту», то 
какая структура выставила временный пост? Неужели их осведомлён-
ные секретные источники не знают?

Ну а вы, гражданин Сапоньков, - пиздобол.
Идите нахуй.

https://t.me/wehearfromyanina/1329
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Искренне ваш, личность типа Мурза.

ПриZрак Новороссии
Рожатели от азовцев с канала МиГ не подвели.
«Информация не соответствует действительности» - это на какой 

момент? На момент вчера утром, днем, вечером или на момент сей-
час? 

А, лживые твари??
Вы, лживые твари, прекрасно понимаете и знаете, как ситуация раз-

вивалась вчера. И что сегодня кое-что сместилось только благодаря 
выступлению и обращению его жены, а также действиям некоторых 
людей ПО ЛИЧНОЙ ИНИЦИАТИВЕ.  Кое-что, да не все. И только время 
покажет, каков будет результат.

А ваши лживые и мразотные охранительские  заявления и клевета 
крайне напоминают мне ситуацию с обороной Славянска в 2014 году. 
Когда такие же, как и вы, мрази, обвиняли уже постфактум в «сдаче 
Славянска» В ИЮЛЕ людей, рассказывая, что «боеприпасов хватало» 
в КОНЦЕ АВГУСТА.

А что толку уже? Если момент упущен и все потеряно? ДорогА лож-
ка к обеду.

Дело даже не в Береге, как в патриоте России, настоящем воине, 
грамотном командире и моем друге. Отложим это в сторонку.

Ранен офицер Армии России. 
Ранен выстрелом в голову из пистолета, в тылу.
 Фактически казнен.
Это вызов, брошенный преступниками государству, как системе. 
Но.
Если бы не заявление супруги, никто бы и пальцем не пошевелил. 

А вы, конченые мрази, так и продолжили бы рассказывать про «кон-
фликт на блокпосту». 

С вами невозможно говорить по-человечески, как с людьми ответ-
ственными, как с субъектами. Ваши рыбьи глаза не дрогнут.

У таких, как вы, лживых дегенератов, нет ни совести, ни чести, ни 
понятий. 

При этом вы открываете рот и  позволяете себе клеветать на дру-
гих, лживо искажая реальность.

В этот раз не выйдет.

Бульба престоловъ
Кто вбрасывает про блокпост? Вездесущая шлюха Вафлен Пельмен-

ский.
И что интересно — жопой Пельменя полностью владеют чечен-

цы. Когда кадыровский боец ММА Ламберд Ахъядов убил инспекто-
ра МАДИ 16 ударами ножом, Вафлен тут же родил версию, что это ич-
кериец из Турции. Ахъядов никогда в Турции не жил. И этот вброс по-

https://t.me/ghost_of_novorossia/9611
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шёл эксклюзивно от Вафлена. То есть, у Ахмата какая-то особая связь 
с Вафленом.

А Берега с пулей в голове привезли «какие-то военные».
Полк Ахмат? В ЛНР они вырезают всех.
Это точно не ВС РФ, которые даже пленных украинцев боятся рас-

стрелять и не могут оспорить приказ, например, что личное оружие 
должно ехать в отдельном грузовике колонны.

ДОЛГАРЕVA
Турбо-патриоты, которые сейчас глумятся над трагедией, которая 

произошла с патриотом настоящим, Берегом, - это, конечно, твари за 
гранью понимания. Я говорю про Кошкина Сибиряка (из Николаева) и 
Александра Роджерса (из Винницы). Типичные примеры лизоблюдов, 
которым всё равно, перед какой властью заискивать. 

Но почему молчат лидеры общественного мнения ЛДНР? Кроме Ро-
жина, да. Коллеги, почему вы не нашли в себе мужества посвятить не-
сколько строк бесстрашному офицеру?

Берегу срочно нужна операция. Его жена Таня, прекрасная женщи-
на, которую я лично знаю ещё с тех времён, когда их роман с Берегом 
только начался, и которая совсем недавно приезжала к нему в ЛНР, 
ждёт вылета из Ливана. (Да, Берег никогда не скрывал, что до нача-
ла СВО несколько лет жил в Ливане, и что жена его остаётся там, с ко-
тами, не очень поняла, почему все так забегали от Таниного обраще-
ния). 

Друзья Берега делают всё возможное, нам остаётся только молить-
ся. 

Да, Игорь крещёный, верующий, воцерковленный человек, молить-
ся нужно. 

Сыны Монархии
Про Мангушева сейчас начали писать много гадостей казенные псев-

допатриоты. Что он чуть ли не революционер и враг России, выужи-
вая скрины его старых эмоциональных записей с критикой государ-
ства или отдельных чиновников. 

Знаете, я сам далеко не всегда был согласен, с тем что пишет Игорь, 
что не мешает мне высоко оценивать его, как патриота и русского пра-
вославного националиста, волонтёра, воина и пиарщика, сделавшего 
немало для России и Новороссии. Да и критика Мангушевым некото-
рых действий государства - это отчаянная попытка сделать его лучше, 
а не угробить, как это пытаются сделать настоящие враги-пораженцы 
типа МоскоуКоллинга-Куршина.  

Мангушев со своими Сурикатами делает колоссальную боевую ра-
боту по борьбе с дронами, он же настроил мощную волонтерскую служ-
бу. Человек вправе критиковать государство и чиновников за дело, если 
эта критика конструктивна, а сам он верно служит Родине и приносит 
ей пользу.  Да и его знаменитый «спич с черепом азовца» был класс-
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ным медийным кейсом и троллингом, много лучше унылой казённой 
пропаганды. 

Задача же госаппарата не переругиваться со своими критиками из 
патриотического лагеря устами блогеров-лоялистов, а максимально 
использовать опыт и желание этих людей помочь своей стране побе-
дить и стать сильнее. Пусть Мурз занимается связью, Мангушев ан-
тидронной защитой, Стрелков командует каким-нибудь добробатом. 
Если они делают это эффективно, можно закрыть глаза на то, что как 
блогеры они могут быть и не всегда правы. 

Особенно, забавно, когда на Мангушева тявкает Роджерс, пишу-
щий бред из Праги, или украинский админ Кошкина-Сибиряка, кото-
рый только недавно переехал из Николаева в Россию, но уже успел 
запомниться нападками на таких достойных людей, как Долгарева и 
Берег Мангушев. Может мы его лучше депортируем обратно домой, 
в ридну неньку? Или отправим на передовую рыть окопы? Я не пони-
маю, почему тыловая украинская крыса безнаказанно поносит хоро-
ших русских людей. 

И, Анна, Роджерс и Кошкин-Хохол - это не турбопатриоты. Патриоты 
- это мы с вами, полутонов тут не бывает. А Роджерс и Кошкин - просто 
гниды и гнилоусты. Давайте называть их так, не марая такое светлое 
понятие, как патриотизм. 

Игорю Мангушеву - здоровья, надеюсь, те, кто на него напал будут 
найдены и жестоко наказаны. А Берег снова будет в строю приносить 
пользу Отчизне на передке. 

Холмогоров
Смотрите как интересно. Псевдоохранители, все как на подбор - быв-

шие хохлы (а хохол бывшим не бывает), ничего не зная о реальных об-
стоятельствах происшествия с Мангушевым, тем не менее тут же на-
чинают пытаться подвести под покушение на него мнимую «государ-
ственную необходимость». Тем самым они бросают тень на наше го-
сударство, которое, убежден, к этому трагическому событию не при-
частно. Кто они в свете такого, если не вражеские агенты?

Русский тарантасъ
В трагической истории Игоря/Берега меня поражает, как неглупые 

граждане, четко отрабатывают укропско/американскую пропагандист-
скую схему, сопровождающую каждый теракт на Донбассе. Причем, во 
всех случаях гибели известных командиров Донбасса и знаковых лич-
ностей - от Мамая до Гиви. Не просто убили, а свои убили! Чуете, как 
звучит? Чуете, как начинают проклинать - по списку: власти, МО, Пути-
на, ГРУ, «Вагнера», и вообще жизнь нашу прОклятую в целом и вот та-
кой бандитско-зверский «русский мир» в частности. Работает, схемка, 
она из специального учебника, кстати.

 Можно же тупо подорвать толовую шашку, а можно перед взры-
вом обложить ее болтами. Вот укропы и собирают с каждого теракта 
двойной урожай. А я вас спрошу граждане, а что, вУкраине ДРГ внезап-
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но перевелись? Все, самораспустились, больше не работают на «се-
парских территориях»? У вас вообще с логикой как? Вы в одном и том 
же посте пишите, какой Берег был (и есть!!!) классный авиатор, косил 
укроп, как его ненавидели враги, деньги за его голову обещали и сра-
зу же, без перехода - «свои убили». Вы дебилы, да? Да.

ПС
Игоря знаю две дюжины лет, надеюсь и молюсь -  он выздоровеет 

и сам разгребет ту грязь, что вы притащили к порогу его больничной 
палаты.

Слаанеш и повседневность
Пан Дмитро «Криптобандеровец» Стешин, в своё время открывший 

нам глаза на то, что Захарченко убили вагнеровцы, продолжает отваж-
но раскрывать всю правду.

Нам пишут из Янины
Ну, «Африка», в пане Дмитро-то никто не сомневался.
И Мозгового в 2015-м убила украинская ДРГ.
И «Призрак» сразу после этого приезжала разоружать украинская 

ДРГ. 
Это, разумеется, сомнению не подлежит.
По-прежнему ждём от авторов темника координат блокпоста, на 

котором «опять скандалил Берег».

Моим маленьким любителям экстремизма
По поводу ситуации с Берегом могут только напомнить это и это. 

Сказать мне нечего и пока что не вижу особого смысла, многое сказа-
но уже и без меня. Sapienti sat. 

https://t.me/russoeschatology/705
https://t.me/BeregTime/6067

Рамзай
Поздравляем Китайских товарищей с успешно проведенной опера-

цией!
Китайский аэростат был сбит ракетой, выпущенной с истребителя 

F-22 Raptor над Атлантическим океаном после того, как он пересек 
всю территорию США.

МИД КНР: «Китайская сторона выражает сильное недовольство и 
протест против применения США силы для нападения на гражданский 
беспилотный аэростат. Китай оставляет за собой право на дальнейшую 
необходимую реакцию и будет решительно защищать свои законные 
права и интересы»

Что выиграл от всего этого Китай? Получена полная картина работы 
аэро-космических сил и ПВО США. Возможно, получена тактическая 
информация по объектам, над которыми пролетал аэростат. Факт ата-
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ки на гражданский аэростат, сбившийся с курса, будет использован 
Китаем в дальнейших переговорах с США. 

Инцидент уже вынудил госсекретаря Энтони Блинкена отменить за-
планированный на эти выходные визит в Пекин – расклад сменился.

P.S. И конечно, никакого «шпионского» оборудования американцы 
в сбитом зонде не найдут.

Объясняет Readovka
Стоит отметить, что ничего неординарного и сверхъестественного в 

полёте воздушного шара не было. Подобные аэростаты используются 
с самого начала Холодной войны, и как раз США и страны НАТО в про-
шлом веке были лидерами по запуску подобных систем на террито-
рию СССР и стран Варшавского договора.

Сбить подобный аэростат действительно крайне сложно: он летит 
на высоте более 30 км, практически не излучает тепловую энергию и 
плохо отражает радиолокационный сигнал. Сбить его системами ПВО 
практически невозможно. Для истребителей аэростаты также пред-
ставляют собой цель повышенной сложности. Поэтому усиленно раз-
гонять тезис о слабости американских вооружённых сил не стоит.

Появление шара именно сейчас над территорией США вызвано не 
текущим политическим моментом, а исключительно метеообстанов-
кой. Сейчас над Тихим океаном преобладает перенос воздушных масс, 
позволяющий аэростату совершить межконтинентальный полёт. Ров-
но год назад подобный «шарик» видели над Филиппинами, за год до 
этого — над Японией.

Несмотря на то, что все данные, которые собирают аэростаты, сегод-
ня вполне можно получить с помощью спутников, этот вариант в разы 
дешевле. И, как показала практика, подобные аэростаты по-прежне-
му сложная цель для перехвата. Скорее всего, мы ещё увидим подоб-
ные штуки над разными частями света в ближайшее время.

Юрий Баранчик
Единственным ответом на решение США национализировать акти-

вы Малофеева (неважно, кто он и за что он - он наш, гражданин Рос-
сии), может быть только решение  национализировать здесь что-то 
американское на сумму в 10 раз превышающее стоимость сворован-
ных США активов российского гражданина Малофеева. Чтобы был по-
нятен масштаб потерь и принятия ошибочных решений в случае про-
должения подобной порочной практики. При том это надо сделать до-
статочно оперативно. Китай на днях (история с зондом) показал, как 
надо действовать, чтобы вогнать американских товарищей в доволь-
но таки продолжительный ступор. Неужели мы не сможем провести 
аналогичную тонкую операцию?

Друзья майора Селиванова
Продолжается наступление Русской армии на Запад. Передовые ча-

сти Русских подошли к Торскому (это на запад от Кременной, по доро-
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ге на Ямполь и Славянск).
Забавно, что «глава Луганской области» (по версии укропов) Сергей 

Гайдай все ещё заявляет на украинском ТВ, что «Белогоровка - их». Это 
не так, конечно. 

Продолжается наше движение к Северску - ЧВК с Юга, воины Рус-
ской армии - с Востока. Сообщают и о продвижении Русских воинов 
на Купянском направлении.

У укропов очевидно нет резервов для обороны, и они перебрасы-
вают свежесфрмированные из необученных укромобиков части с од-
ного опасного направления на другое. По сообщениям самих укропов, 
необученный украинец живёт на передовой в среднем четыре часа.

Тикайтэ оттуда, хлопци! Почему мне вас жаль больше, чем вам са-
мих себя?

Байки из Спасской Башни
«Проясняю ситуацию. ВСУ никуда не отступают. ВСУ бьются до по-

следнего. В северных кварталах Артемовска идут ожесточённые бои 
за каждую улицу, каждый дом, каждую лестничную клетку. Конечно 
приятно, что СМИ желают отступления ВСУ, но этого не происходит ни 
в северных кварталах, ни в южных, ни в восточных».

Евгений Пригожин, предприниматель

Логика Маркова
Имя Бахмут конечно будет в истории русского народа пылать огнём 

и кровью. Реальные потери никто не скажет до окончания боевых дей-
ствий. Но судя по всему они большие для России и огромные для Укра-
ины. Причём со стороны Украины погибают тоже наши русские люди.

Раньше всех. Ну почти.
Бывший премьер-министр Израиля Нафтали Беннет заявил, что пре-

зидент России Владимир Путин обещал ему «не убивать» украинско-
го лидера Владимира Зеленского.

Александр Жучковский
Всё правильно. «Вешать будем потом». Впрочем, Зеля скорее всего 

сбежит в Америку, если мы раздолбаем Украину, как Германию в 45-
м. Если позволим ей существовать в западных областях – будет Зеля 
маленьким злобным фюрером маленького злобного государствишка. 
Вторая Польша будет, нищая и глупая.

Логика Маркова
Сенсационные рассказы об СВО. Что Зеленский лжец и трус, рас-

сказал бывший премьер министр Израиля Беннет. По словам Бенне-
та, Зеленский очень просил Беннета сразу после начала СВО поехать 
в Москву и договориться с Путиным, чтобы остановить СВО и дать га-
рантии жизни Зеленскому. Беннет согласовал это с США и ЕС и поехал 
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в Москву 5 марта 2022 года. Путин отказался остановить СВО. А гаран-
тии жизни Зеленскому дал. Беннет тут же позвонил Зеленскому в Киев 
и сказал, что Путин гарантирует, что удара по Зеленскому не будет. Зе-
ленский попросил ещё раз именно 100% гарантии. Беннет после раз-
говора с Путиным дал 100% гарантию. 

 Зеленский, понимая, что Путин не нарушит своего слова, спокойно 
выехал из тайного бункера и вернулся в центр Киева и записал в сво-
ём кабинете видео, что он, Зеленский не боится и находится в Киеве. 
И никому не рассказал, что он получил личные гарантии безопасности 
от Путина. Мелкий плут. Какие же ничтожества пиарятся в мире...

Правый Григоров
Давно известно, что нет политического решения на ликвидацию Зе-

ленского. Этого решения и не существовало. Хорошо это или плохо? 
У Путина есть правило – не уничтожать политических лидеров госу-
дарств. Потому что в его понимании это американство. А мы не такие.

Лично я в ликвидации Зеленского не вижу ничего плохого. Он такая 
же военная цель как и любой солдат ВСУ на фронте. Только несоизме-
римо более важная. И его ликвидация это вовсе не убийство, так как 
в праведной справедливой войне солдат не совершает убийство, он 
ликвидирует противника. Это солдатская работа. Ликвидировали про-
тивника и помолитесь за спасение его души, как сказал нам тут один 
священник.

Но на мой взгляд провидение в том, что Зеленский призван довести 
Украину до конца. Он для этого. Украина тем самым не оставляет для 
российского руководства выбора кроме как ликвидировать её, как бы 
наше руководство ни хотело её сохранить. В этом парадокс этой вой-
ны, но в этом и надежда этой войны в сложившихся условиях.

Логика Маркова
Ход переговоров о мире на Украине в заявлении бывшего премье-

ра Израиля. 
1. Все переговоры шли в марте.
2. Все переговоры Беннет согласовывал с Вашингтоном, Парижем и 

Берлином.
3. По сути это были переговоры между руководителями России и 

США и ЕС при посредничестве Израиля. 
4. Но руководство евробюрократии было отключено. ЕС - это были 

руководители Франции и Германии. 
5. Киев не участвовал в переговорах. Не субъект. Страны такой как 

независимая Украина, не существует.
6. Зеленский был за перемирие и был готов отдать под контроль 

России все взятые тогда территории. Но это мнение Зеленского было 
проигнорировано США, Францией и Германией.

7. США, Франция и Германия в марте 2022 года выбрали войну с 
Россией. Они отказались от прекращения огня. И потребовали от Бен-
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нета прекратить переговоры. 
8. Причина, по которой США, Франция и Германия в марте выбрали 

не мир, а войну с Россией, - военные неудачи армии России.
9. Переговоры были очень серьезные. В их ходе было выработано 

17 вариантов мирного соглашения, 17 черновиков.

Книга Носовича
К откровению экс-премьера Израиля о том, что Путин лично поо-

бещал ему не убивать Зеленского, и после этого тот вылез из бункера 
и начал ездить на передовую, приурочу свой главный вывод из этой 
командировки в Донбасс. Если, владея всей полнотой информации, 
попытаться вывести формулу происходящего на Украине с 24 февра-
ля (тем более - с 2014-2015 годов), то вся эта формула будет состоять 
из договорняков, нарушений договорняков и отказов от договорни-
ков. Вся Украина в границах 1991 года, всё украинское и постукраин-
ское пространство представляют собой карту договорняков, осыпан-
ную, как лицо - веснушками, объектами закулисных договоренностей. 

Любой житель ДНР сходу назовет вам несколько географических 
объектов, которые безопасны, потому что, по информации местного 
сарафанного радио, по ним есть договорняк. Россия не стреляет в Ки-
еве по Зеленскому и Верховной раде, Украина не стреляет в Донецке 
по тому-то и тому-то. О том же рассказал профессиональный военный 
- подполковник российской армии и мой земляк, с которым мне не-
сказанно повезло возвращаться с Донбасса в Калининград. ВСУ могут 
не пожалеть Хаймарса на два российских танка, которые представля-
ют собой только военную цель, и пропустить колонну из 200 танков, 
если та движется под защитой политических соглашений. 

После этой командировки у меня окончательно оформилась мысль, 
которая вызревала к годовщине 24 февраля: СВО как таковая пред-
ставляет собой договорняк, достигнутый президентами России и США 
летом 2021 года в Женеве, когда Путин и Байден договорились разре-
шить спор за Украину силовыми методами. 

Такая исходная точка изначально предполагает согласование пра-
вил боя и последующий контроль за их соблюдением. И здесь экс-пре-
мьер Беннет, который, естественно, является одним из десятков пре-
тендентов на роль посредника в большой сделке, доводит до запад-
ной аудитории элементарную мысль, что Путин держит уговор

Юрий Баранчик
Если США и Британия сорвали договоренности по линии Путин-Бен-

нет в марте прошлого года, то зачем Москве продолжать придержи-
ваться взятых на себя обязательств не убивать Зеленского?

Объясняет Readovka
Беннет достаточно чётко определил Британию как самого агрес-

сивного поджигателя Украины, а Германию и Францию — как главных 
прагматиков. И где-то между ними поставил США. Это очень важное и 
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интересное заявление. 
Впервые официальное лицо, хоть и бывшее, открыто говорит о том, 

что никакого «коллективного Запада» в этой войне нет, и сторон в кон-
фликте больше чем две. В свете происходящей сегодня американо-бри-
танской аппаратной битвы в киевских кабинетах это заявление выгля-
дит ещё более актуальным.

Что-то знаю / Павел Данилин
Что делать, если агрессия Запада против России уже началась, и на-

чалась не с инцидента вроде удара по нескольким кораблям ВМФ ЧФ, 
или со сбитого самолета, а началась как полноценная война – с ударов 
по ЧФ, ударам по аэродромам, сбитым самолетам, накрытым подраз-
делениям. Ответные действия России, описанные в сценарии выше, 
когда РФ как бы «предупреждает» Запад, что Третья мировая пойдет 
не по тому сценарию, на который Запад рассчитывает – уже недоста-
точны. 

Что может сделать Россия так, чтобы это было крайне чувствитель-
но, но, чтобы у условного Запада была возможность отыграть таки на-
зад и завершить конфликт, к примеру, убив парочку генералов, обви-
нив их в неспровоцированном нападении на Россию? 

Для начала – все цели, о которых я говорил в прошлом тексте, унич-
тожаются (какие то обычным, но большинство – ядерным оружием). 
Коротко повторю их. Редзиково, Эльблонг, Подвиз (Польша), Тапа и 
Таллин (Эстония), Рига и Адажи (Латвия), Вильнюс, Шауляе и Рукле 
(Литва), Айтос (Болгария).

Помимо этих целей (важных, но расположенных на территориях, 
слабо значимых для Запада), в приоритетные цели необходимо вклю-
чить румынскую базу в Девеселу (24 пусковые установки ракет SM-3 
наземного базирования), еще какие-то ракеты и ядерное оружие, пе-
ревезенное туда из Инджирлика. В обязательном порядке туда вклю-
чаются другие базы, на которых дислоцировано ядерное оружие США 
в Европе: Кляйне-Брогель (Бельгия), Бюхель (Германия), Авиано и Ге-
ди-Торре (Италия), Волкель (Нидерланды). Уничтожение этих баз с при-
менением ядерных зарядов – гарантия того, что к нам из Европы при-
летит по минимуму.

В Румынии ядерным оружием уничтожается также авиабаза «Ми-
хаил Когэлничану» (перевалочный пункт для ВС США. Перенесены ча-
сти киргизской базы «Манас». Численность военнослужащих - около 
1,5 тысяч). В Болгарии – авиабаза ВВС США «Граф Игнатиево», авиа-
база ВВС США «Безмер» (2,5-5 тыс. военных. Может принимать воен-
но-транспортные самолеты США С-5 «Галакси»).

В Германии помимо указанного выше пункта хранения ЯО в Бюхеле, 
уничтожаются база США «Графенвёр» (15 000 военнослужащих) около 
Франкфурта-на-Майне. База США «Клэй Казерне» (новая штаб-квар-
тира армии США в Европе), База США/НАТО «Кэмпбелл» (штаб-квар-
тира 7-й армии США в Европе и штаб-квартира Командования компо-
нентом сил НАТО), авиабаза Рамштайн (штаб-квартира ВВС США в Ев-
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ропе).
Вишенкой на торте станет уничтожение базы США «Кэмп Бондстил» 

в Косово (база американского контингента в составе международной 
миссии KFOR.  7000 солдат и офицеров США). 

Польша, помимо трех указанных выше целей получит удары по Ше-
цину (Штаб корпуса НАТО Северо-восток), Мальброк (база ВВС НАТО), 
Быдгош (штаб НАТО). 

Нидерланды – удар по ВМС НАТО (корабли с РЛС). 
Италия – база 6 флота перенесена из Гаэты в Неаполь. Возможно, 

он станет также целью удара. 
Испания – база в Роте под вопросом. Значительное число авиабаз 

США/НАТО, РЛС и морских баз расположены в Греции. Нельзя исклю-
чать удары по местам их расположения. В том числе и ядерные. 

Удар по Франции под вопросом. Там есть базы НАТО (Кальмар итд), 
но, думается, первый этап конфликта их не затронет.

Вопрос Турции остается открытым. Полагаю, на начальном этапе 
возможно будет там не наносить удары. 

Великобритания. Конечно, туда будет нанесен удар, пожалуй, наи-
большей силы. Просто потому, что этот конфликт развязали именно 
они. Ну и потому, что ядерная страна, которая нас больше всех нена-
видит. Что там она еще придумает, кто знает.

Вот как-то так видится начальный этап развязанной Западом Тре-
тьей мировой, когда у Штатов и шире – Запада еще будет возможность 
соскочить, отделавшись небольшими потерями, а территория Европы 
еще не превратится в ядерный могильник, за исключением тех регио-
нов, где находятся крупные склады, порты, ядерное оружие и ракеты.

Ekvinokurova
То, что сейчас происходит – это настоящая попытка госпереворота 

в пользу радикалов – или, если хотите, «партии смерти», которая ра-
достно подхватывает тезисы о применении ядерного оружия и идеи 
уничтожения – уже нет, даже не Украины, а России вместе со всеми ее 
обитателями в ядерном пламени.

Отличие этого госпереворота от классического насильственного из-
менения конституционного строя в том, что он не оформляется инсти-
туционально, а лишь медийно: «мы здесь власть, мы здесь ядерный 
пепел, молчите и слушайте».

Владлен Татарский
Что изменилось за год в информационной войне?
Поблагодарим Бога, что сейчас Россия это единственная страна в 

мире, где имеется свобода слова. Благодаря этому факту, 99% инфовой-
ны тянут условные информационные ЧВК, состоящие из сетки тг-кана-
лов и военкоров. На телек тоже иногда прорывается здравый смысл, 
но в основном там всё по прежнему: «плохие националисты и обыч-
ные украинцы», «мы не НАТО» и формализм. Ничего из того, что спон-
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сировало государство, кроме Соловьёв Лайф, не стало успешным.
В целом все неудачи инфовойны сейчас, это последствия промыва-

ния мозгов нашему народу разными Шендеровичами и Макаревича-
ми с незапамятных времен.

АДЕКВАТ Z
Не успело Минобороны выпустить заявление о планируемой в Кра-

маторске большой провокации с подрывом больницы и двух диспан-
серов, как городские чаты взорвались: да, персонал этих заведений 
действительно несколько дней как эвакуирован. Подтверждений не 
одно и не два, и желающих их оспорить не находится. Никаких осно-
ваний сомневаться или не доверять нет.

Это что? Это лишнее свидетельство, что сразу на нескольких направ-
лениях фронт не хрустит, а трещит. Свидетельство ничуть не менее 
красноречивое, чем свежие истории, как от отлова по мобилизации 
до «пропажи без вести» украм хватает восьми дней. И это, повторю 
не в первый раз, в условиях, когда наши крупные силы продолжают 
ждать своего часа, то есть команды - скорее всего, на одном из новых 
направлений, потому что за пределами текущей линии фронта у про-
тивника почти все сильно оголено.

Свинота прекрасно понимает, что ее ждет при сохранении тенден-
ций - и поэтому именно сейчас способна на любые провокации в на-
дежде выпросить у хозяев как можно больше и скорее. И провокация, 
замысел которой уже вскрыт, там может оказаться не только не един-
ственной, но и далеко не самой дикой.

Русский тарантасъ
Хорошая песня: «На машине свастика, за рулем укроп», а либераш-

ки почему-то изнылись. Исполняют детки из Котовска, Тамбовской об-
ласти.

Мария Захарова
Жозеп Боррель в интервью испанской газете «Паис»: «Страны - чле-

ны Евросоюза никогда не рассматривали и не рассматривают возмож-
ность отправки своих военных на Украину для участия в конфликте».

У меня большие сомнения в адекватности садовника Борреля. Во-
енные стран-членов ЕС уже давно отправлены на Украину. И в виде 
инструкторов, и в виде спецслужб, и в виде наёмников. Причём их от-
правка началась задолго до 2022 года.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Говоря по чести, надо наконец выбрать: Россия - это и в самом деле 

то независимое суверенное государство, о котором говорит её пре-
зидент, или трясущийся над привилегиями и прихотями чиновников, 
политиков и крупных бизнесменов терпила, о которого можно года-
ми вытирать ноги, что с нами показательно и делают, в том числе в 
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спорте. Девушка не может быть «немножко беременной», а страна, 
которая себя уважает и хочет, чтобы её уважали другие, не имеет пра-
ва допускать, чтобы представляющие её спортсмены выступали не от 
её лица, без её гимна и флага. Здесь нечего обсуждать, как нечего об-
суждать, побеждать в войне, которая против нас сейчас ведётся, или с 
позором отползать на согласованные очередной сволочью позиции в 
результате каких-нибудь «мирных переговоров». 

Что до спортсменов - для них можно и нужно проводить какие угод-
но соревнования либо в нашей стране, либо в любых других, где они 
смогут выступать под национальным флагом и с национальным гим-
ном. Сколько на это нужно потратить денег, пускай начальство и тра-
тит - меньше олигархи и чиновники из страны выведут. И без того, псы 
шелудивые, в ушедшем году под четверть триллиона долларов с бла-
гословения финансово-»экономического» блока умыкнули - из вою-
ющей страны!!! А так хоть часть на дело бы пустили. Что до тех спор-
тсменов, которых такая ситуация не устраивает или кто, никакого от-
ношения к России не имея, просто иногда позволяет себе выступать 
от её лица, пускай выступают где и за кого хотят, но понимая, что это 
не наши спортсмены и страну они не представляют.

Что до спортивных чиновников, включая самых высокопоставлен-
ных, когда и если кто-то из них позволит себе открыть рот и сказать 
что-нибудь насчёт того, что российская сборная по какому угодно виду 
спорта может выступать без национальных символов, люди эти долж-
ны быть выгнаны с занимаемых ими кресел в три шеи и лишены сво-
их синекур и хлебных мест без возможности обжалования этого ре-
шения и без права возвращения к тому делу, которым сейчас не без 
изрядной выгоды для себя занимаются. Хватит позорить страну. Не то 
время, не та ситуация и не то настроение у населения, чтобы это тер-
петь. Так что единственное, что можно будет им сказать в качестве на-
путствия: «Пшли вон, дармоеды!»

Логика Маркова
Укросми активно цитируют Игоря Стрелкова, который предупреж-

дает власти России, что планируемое наступление армии России мо-
жет провалиться, потому что армия России не достаточно получила 
оружия и экипировки. Кроме того, руководство страны не объяснило 
людям понятно, за что и против чего воюет Россия, поэтому мораль-
ный дух в войсках не высокий. 

Стрелков очень жестко критикует руководство армии России. Но не 
вполне ясно, прав он в этой критике или нет? Мало кто понимает ре-
альный военный потенциал армии России. Все секретно. 

Возможно, руководство России думает во многом так же, как Стрел-
ков, потому что наступление все готовится и готовится и не началось 
ни в декабре ни в январе. Потому что руководство страны, наверное, 
считает, что армия России не достаточно готова. Наверное.

https://t.me/logikamarkova/5247
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Что-то знаю / Павел Данилин
В ходе перестановок на Украине из власти удалены ориентировав-

шиеся на ЦРУ деятели и усилена группа лояльных Ми-6 персонажей. 
Сделано это на фоне проверок Конгрессом США, куда и как разворо-
вывают американскую «помощь» (на самом деле -кредиты) на Укра-
ине. А также на фоне разговоров о том, что США предложили Зелен-
скому пойти на мир, отказавшись от 20% территории так называемой 
страны.

Шафир
Министр обороны Канады рапортует о том, что первый канадский 

Leopard 2 скоро превратится в груду металлолома  на Украине.
Канада - недоразумение, недоамерика и недобритания. Страна, 

торгующая органами своих граждан, почище любого Косово. С мини-
стром обороны из  госзакупок и общественных работ. С премьер-ми-
нистром, чья уважаемая маман в своё время была groupie Ролинг Сто-
унс. И с кленовым листком на флаге, хорошо не с фиговым.

Каждый раз, когда в контексте геополитики речь заходит о Канаде, 
хочется спросить - «ты-то куда?».

Много лет назад читал некий политико-фантастический роман о III 
мировой. По сюжету США готовы прикрыть Канаду от русского втор-
жения, в обмен на полную аннексию. Когда канадский премьер-ми-
нистр начинает возмущенно кудахтать, американские военные про-
мышленники издеваются над ним, говоря: «да какая ты страна, кому к 
чёрту ты в мире сдалась, ты даже русским нужна только как плацдарм 
для атаки на нас. Ты не страна, ты недоразумение, а сейчас время для 
игр кончилось. Подписывай давай аншлюс».

Логика Маркова
Глава МИД Израиля прибывает в Киев. Зеленский и США требуют 

от Израиля принять более активное участие в гибридной войне про-
тив России. Это может иметь катастрофические последствия для Из-
раиля, так как в результате соучастия Израиля в агрессии против Рос-
сии у Ирана может появиться ядерное оружие. Это резко снизит безо-
пасность Израиля и даже может привести к обмену ядерными удара-
ми между Ираном и Израилем. Поэтому политики Израиля пытаются 
увильнуть.

Логика Маркова
К визиту главы МИД Израиля в Киев. Зеленский это еврей фашист. 

Зеленский антисемит, потому что за его приказом выделяются  ору-
жие и миллионы из госбюджета Украины фашистским группировкам 
бандеровцам. А Бандера был антисемит и соучастник геноцида ев-
рейского народа. То есть Зеленский даёт деньги и оружие последова-
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телям преступников Холокоста евреев. Политики Израиля не должны 
поддерживать сторонников Холокоста, таких как Зеленский.

Fantastic Plastic Machine
Знаете, как должна закончиться война? Киев в целом взят, хотя ко-

е-где еще идут бои («Великолепно!» – так, Савенко?). На Владимир-
ском спуске что-то чадно, с жирным черным дымом, горит. На фонаре 
болтается американский военный советник. В зал киевской филармо-
нии, пустой, пыльный и гулкий, заходит русский барочный оркестр в 
военной форме. Поднимается на сцену. Минута тишины, а потом Ре-
шетин взмахивает смычком. И начинает – нет, ничего торжественно-
го, никакого надрыва – ну хотя бы увертюру к «Зороастру» Рамо. Как 
бы заново освящая оскверненную церковь.

И все. И морок закончится. И проклятие будет снято. И украинское 
государство развеется как дым.

Джига на могиле
Очередной случай №71861917, когда мудрый шахматист, геостра-

тег, многоходовочник, гений войны сам создал себе проблем. Воисти-
ну, Россия на СВО воюет скорее сама с собой, этакая борьба шизофре-
ника со своими личностями.

Буквально своим ртом озвучить гарантию безопасности для глав-
нокомандующего вражеской армии — это ли не воинский талант, по-
звольте спросить. Сунь-Цзы, иди нахуй просто со своим искусством 
войны, тупой ты китаец, вот стиль войны по-русски!

Идеальный подарок для Украины— получить гарантии сохранения 
жизни для Зеленского, из которого сразу же начали создавать образ 
президента-героя, который не боится оставаться в столице накануне 
ее потенциального окружения. В итоге Зеленский стал консолидиру-
ющим символом, причем с подачи Путина. Не ту войну странной на-
звали, ох не ту. 

Собственно, всю элиту Украины наверняка посадили в одно здание 
с Зеленским, и с ней тоже ничего нельзя было сделать. 

Стоит ли говорить, что ликвидация военного и политического ко-
мандования противника могла бы завершить эту войну. Но это слиш-
ком легкий путь, лучше косплеить Вторую Мировую, и играть в благо-
родство, оплаченное тоннами литров крови своего собственного на-
рода.

Чёрный Прапор
Я уже не помню, кто первым отметил, что Российская Федерация 

располагает технической возможностью устроить пролив имени Ста-
лина между Канадой и Мексикой, но с очень давних пор, такую воз-
можность принимают в расчёт все, кто рассуждает о нашем противо-
стоянии с Соединёнными государствами Америки...

Правда, в самих Соединённых государствах Америки и в разных под-
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чинённых им структурах вроде НАТО и Евросоюза считают, что раз рус-
ские до сих пор этого не сделали, то и не сделают. Я бы на их месте не 
рассуждал так, поскольку все на свете когда-то случалось впервые.

Анатолий Вассерман, депутат Госдумы

Логика Маркова
Пригожин вызвал Зеленского на дуэль на самолётах. Ну троллит ко-

нечно. Перед этим Пригожин сделал боевой вылет на Су с ударом по 
ВСУ. Так Пригожин показывает всем, что ЧВК Вагнер имеет теперь флот 
боевых самолётов. Логично. Бандеровцы трепещут и разбегаются от 
страха перед ЧВК Вагнер. Ну и упорно сопротивляются, от страха со-
противляются. Поэтому Россия даёт новые вооружения Вагнеру и го-
товит другие новые ЧВК. Раз они эффективнее.

МАРДАН
Пригожин отбомбился по хохлам и передает привет Зеленскому. 
Идем до Днепра!
Один Пригожин заменяет целые орды политтехнологов и профес-

сиональных пиарщиков.
Западная пропаганда полтора месяца качает тему о западных са-

молётах. 
Российские медиа охотно этот нарратив подхватывают и доброволь-

но запугивают добрых русских людей страшной «импортной» вундер-
вафлей.

И только один Евгений Викторович нашел психологически точный и 
правильный ответ.

Олег Царёв
Недоброжелатели Евгения Пригожина разгоняют информацию о его 

будущем участии в президентских выборах. Сейчас ему это совсем не 
на руку. 

Очень плохое политтехнологическое решение. Очень.

Маргарита Симоньян
Когда я слышу экспертов разных, которые говорят: ‘Надо договари-

ваться, надо объяснять, это мы во всем виноваты, мы же не объясня-
ли’. Слушайте, как вы горшку с цветами или засохшей рождественской 
елкой объясните что бы то ни было? Потому что это просто ‘здрав-
ствуй, дерево’. И отвечать, конечно, нужно так, как мы отвечаем, как 
нам отвечать приходится.

Александр Ходаковский
Мне нередко задавали вопрос: как удары по инфраструктуре вли-

яют на боеготовность украинской армии?  На этот вопрос можно от-
ветить только гипотетически,  потому что ни степени разрушений, ни 
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важности для армии поражаемых обьектов мы доподлинно не знаем, 
а наш собственный опыт выживания в условиях, когда ни электриче-
ства, ни мобильной связи, ни водопровода, ни привычного транспорт-
ного сообщения в местах, где мы воюем - нет, - показывает, что это не 
так и критично. 

Мы привыкли воевать при минимуме ресурсов - хватало бы топли-
ва для транспорта и генератороа, да БК и дров к буржуйкам - осталь-
ное на морально-волевых. Противник адаптирован не меньше наше-
го, поэтому удары по инфраструктуре мгновенного результата не дают. 
Куда ценнее для фронта было бы уничтожение колонн, которые, как 
позавчера, идут на помощь противнику; уничтожение эшелонов с тех-
никой, которые разгружаются на ж/д станциях, складов с БК и складов 
с ГСМ.... 

Правда, есть ещё один способ -  бить по кошелькам. Если начать 
бить по карману украинской элиты - эффект может быть гораздо бо-
лее ощутимым. Попасть в порт или металлургический завод куда про-
ще, чем в эшелон, и урон может быть таким, что теряющие свои акти-
вы и доходы соучредители ООО «Украина» почувствуют, что такое во-
йна, на своей шкуре. До этой поры им всё равно, сколько «быдла» от-
правлять на фронт.

Клубный Сервис
Глядя на настроения витающие в ВСУ, было бы не плохо подтолкнуть 

людей к  правильному выбору: 
Сдаче в плен.
Например, сдача возможна только в составе всего подразделения. 

Те, кто не готов, до русской стороны дойти не должны.
При передаче тяжелой военной техники, вертолетов, военной ави-

ации.
Каждый военнослужащий, должен знать телефон, аккаунт в Теле-

грамм, на который он может обратиться.
Люди сдавшиеся в плен, должны получать новые имена, докумен-

ты и проходить по базе по ним, чтобы гарантировать безопасность для 
членов их семей.

Всех тех, кто примет эти условия, можно использовать в целях стро-
ительства зданий, разминирования территорий на Донбассе и не толь-
ко.

По прошествии трех лет, такой человек, должен получить выбор:
Либо покинуть Российскую Федерацию с новыми документами, 

либо получить гражданство гарантирующее право проживания до 
смерти в специально отобранных регионах России.

Всё то, о чем я говорю, стоит закрепить законодательно. Что бы у 
людей принявших это предложение, были гарантии.

При данных вводных, украинская армия развалится быстро и с га-
рантией.

Россия приобретет рабочие руки славянского происхождения, а на-

https://t.me/klubniy_servis/2871
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цистский актив в частях находящихся на передовой, будет зачищен ру-
ками самих украинских солдат….

Kotsnews
По Игорю Мангушеву.
Руководство Минобороны в курсе ситуации. По моим данным, ми-

нистром обороны России принято решение оказать всестороннюю по-
мощь. В Стаханов направлены профильные специалисты.

Если будет необходимость и позволит состояние Игоря, он будет 
эвакуирован в лечебное заведение на большой земле, где ему будет 
предоставлено все необходимое медицинское обслуживание.

Повторюсь, ситуация по состоянию Игоря находится на контроле у 
руководства Минобороны. Расследованием покушения на его жизнь 
занимается не оно.

Нам пишут из Янины
Простите великодушно, Александр!
Не могли бы вы объяснить, почему “Минобороны”, которое “в курсе 

ситуации”, сегодня, в понедельник, «направляет специалистов в Ста-
ханов», хотя капитан Мангушев уже двое суток находится в другом ме-
сте. Под наблюдением специалистов. И под охраной лично преданных 
ему людей.

А потом, когда вы это объясните, не могли бы вы пойти нахуй вме-
сте с вашими кураторами, распространяющими через ваc, Стешина и 
прочих свои темники и дезу. 

Пойти нахуй и дать общественности послушать заявление какого-ни-
будь официального представителя МО, которое начнётся со слов “К 
палате капитана Мангушева, на которого было совершено покушение 
неизвестными лицами, приставлена постоянная вооружённая охра-
на, подчиняющаяся напрямую МО РФ”. 

Нахуй.
Просто нахуй, Александр.
И вместо вашего пиздежа – официальное заявление официально-

го представителя МО. И охрана у палаты, подчинённая напрямую МО, 
потому что сейчас Берега сторожат люди, которым скоро надо будет 
обратно на службу, увалы имеют свойство заканчиваться. 

А гражданин Сапоньков ещё спрашивает, почему мы некоторые 
вещи не обнародуем сразу.

Да вот поэтому. Вот поэтому, мрази вы конченые, сраные прости-
тутки и марионетки ебаные. 

Потому что вы пиздите, без стыда и совести пиздите по команде ва-
ших кураторов. И не можете им отказать в озвучке темников, чтобы 
“не выпасть из обоймы”.

Вы пиздите, что МО и Шойгу в курсе, хотя нихуя они не в курсе, что 
кто-то попытался по беспределу расстрелять офицера ВС РФ в тыло-
вом городе Стаханове. 

https://t.me/sashakots/38407
https://t.me/wehearfromyanina/1342
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Сержант Морозов доклад окончил. 
Следующая станция действительно “Ждановская”.

Vладислав Угольный
Лучше дочка блядь, чем сын военкор

Платон Беседин
В Бахмуте, действительно, серьёзные движения. 
Украинцы пишут, что город держат как волнорез. Волнорез в океа-

не крови. Так получается. 
И это не художественный образ, а убийственная реальность.

Логика Маркова
На Украине и на Западе многие считают, что
1. Наступление армии России начнётся 15 февраля.
2. Это будет удар в Луганской области от Сватово и Кременной. И 

удар в Донецкой области через Угледар.
3. Это будет не столько большой прорыв, сколько уничтожение боль-

шого числа ВСУ. 
4. Посмотрим.

Vоенкор Котенок Z
Самое главное — нам сейчас не повестись на «разводку» и не на-

чать везде наступать как год назад. Надо делать ровно то, что дела-
ем сейчас — перемалывать противника, не спеша, не торопясь, метр 
за метром, где-то открываясь назад, чтобы тут же наступать обратно, 
мучить и убивать украинскую армию. Как бы по-людоедски не звуча-
ло, но задача № 1 — не наступление, а уничтожение личного состава 
противника, плюс ряд непреходящих задач в виде уничтожения ком-
муникаций, мостов и т.д. Чем больше мы выбьем живой сил против-
ника, не техники, а именно живой силы, тем быстрее решим главные 
задачи всей операции и сохраним жизни русских людей. Потому что 
за ростом потерь в ВСУ потянется всё остальное.

Перемены на Украине ощущаются в информпространстве. Там по-
вис тяжелый спертый дух неминуемого поражения.

При всех общих равных с нами, «страна» Украина воюет восемь 
лет, мужики ходят на войну, восемь лет в города и села у них приез-
жают гробы. Всё это время гражданское общество получает чудовищ-
ное моральное давление с точки зрения войны. Личный состав, се-
мьи, гражданское население копят колоссальную усталость от войны. 
И все меньше тех, кто жаждет войны «до победного кинця». Они уже 
предчувствуют совсем другой конец.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Думаю заокеансое руководство Киевской хунты так же понимает 

https://t.me/wehearfromyanina/1339
https://t.me/zola_of_renovation/4281
https://t.me/pbesedin/1564
https://t.me/logikamarkova/5265
https://t.me/voenkorKotenok/45043
https://t.me/notes_veterans/7815
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наш замысел, но не понимает пока как его купировать, ибо хохол за-
канчивается, а резервы не бесконечны. Мы планомерно, спокойно 
и без суеты, окопавшись, проведя мобилизацию раздергиваем силы 
противника сразу на нескольких направлениях.

Противник судорожно проводит могилизацию пытаясь восполнить 
потери от изнурителтных и кровопролитных боев, которые теперь уже 
мы ему навязываем.

Широкомасштабное наступление русской армии неизбежно будет. 
В самое ближайшее время. Противник это понимает, как понимает и 
то, что удержать все направления предполагаемого удара он не смо-
жет. В одном из направлений обязательно произойдёт обвал фронта. 
И вот тут самый главный вопрос будет в том, что имеет сказать по это-
му поводу НАТО?

Первый претендент на вмешательство это Польша. Уверен нашим 
войскам ещё прийдётся столкнуться с войсками Речи Посполитой в от-
крытом бою. Но это скорее всего уже будет происходить на Правобе-
режной украине.

Бояться этого не стоит. Ибо это уже будет столкновение за терро-
рии, которые мы должны будем выгодно продать.

Да, я считаю именно так. Продать выгодно Галицию Польше. 
Министр внутренних дел Российской Империи Пётр Николаевич 

Дурново однажды сказал императору Николаю II: «Только безумец мо-
жет хотеть присоединить Галицию. Кто присоединит Галицию тот по-
теряет Империю».

О чем это говорит? О том, что России не нужна территория Запад-
ной украины. Пусть это будет головная боль Поляков и Венгров.

Байки из Спасской Башни
«В рамках поддержки Украины Варшава умудрилась истощить соб-

ственные военные ресурсы, и теперь она в замешательстве: а что, если 
после успешного окончания СВО Россия начнёт денацифицировать и 
демилитаризировать следующую страну? Ведь после Украины на кар-
те Польша! Не скрою, такое намерение лично у меня есть, и я не раз 
заявлял, что борьба с сатанизмом должна продолжаться по всей Ев-
ропе и в первую очередь на территории Польши».

Рамзан Кадыров, глава Чечни

Байки из Спасской Башни
«Тогда я отошёл в сторону, поскольку не был согласен с «Минскими 

соглашениями». И жизнь показала, что они были ошибкой. Главный 
отец-основатель Союза добровольцев Донбасса, наш Верховный глав-
нокомандующий Владимир Владимирович Путин тогда был жестоко 
обманут. Русские легко могли дойти до Киева и добить нацистскую га-
дину. «Минские соглашения», теперь все это понимают, были заклю-
чены исключительно ради того, чтобы Запад за 8 лет успел вооружить 
укронацистов и превратить население Украины в зомбированных, вы-
ращенных на русофобии нациков. Прошли годы, и мы пожинаем эти 

https://t.me/kremlin_bashnya/37026
https://t.me/kremlin_bashnya/37009
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плоды: у нас вторая Украинская война. И сегодня мы обязаны довести 
её до победного конца. Чтобы через несколько лет нам, ещё сильнее 
поседевшим, не пришлось воевать уже в третьей Украинской».

Константин Малофеев, миллиардер
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СЕДЬМОЕ ФЕВРАЛЯ

Раньше всех. Ну почти.
Белорусские пограничники назвали опасной ситуацию на границе с 

Украиной
В Госпогранкомитете страны сообщили о провокациях с украинской 

стороны, которые проводят люди без опознавательных знаков.

Умный еврей при губернаторе
ЗАПАД В ПАНИКЕ! ИЗ «МОССАДА» РАССКАЗАЛИ О ЧУДОВИЩНЫХ 

ПОТЕРЯХ НАТО НА УКРАИНЕ
НАТО потерял на Украине уже 8 тысяч солдат. Потери самой Украи-

ны превосходят русские почти в 9 раз. Все это так не похоже на побе-
ду, что нам, того и гляди, предложат «Минск-3»

Тема «похабного мира» буквально не сходит со страниц западных 
СМИ и «социальных медиа». Немудрено. События на Украине разви-
ваются таким образом, что у западных политиков и военных остаётся 
всё меньше веры в «победу над Россией на поле боя». Раз так, пришла 
пора задуматься о том, чтобы остановить русское наступление, при-
чём так, чтобы можно было подать это своим обществам не как пора-
жение, но как успех. Причём успех и военный, и политический.

Кажется, на Западе определились с тем, как это может быть сдела-
но.

И с тем, почему это может быть сделано – тоже. 
<...>
Арестович и подобные ему пропагандисты постепенно начинают 

убеждать Украину и Запад, что «сценарий двух Корей» – то есть сце-
нарий «урезания» «незалежной» Украины – это не так плохо. В чём-
то даже хорошо. Активность этой пропаганды указывает на то, что по-
добное предложение или уже сделано, или в ближайшее время будет 
сделано со стороны США в адрес России.

Тут следует, конечно, вспомнить решительное «утка!» Дмитрия Пе-
скова по поводу якобы имевшего место предложения главы ЦРУ Уи-
льяма Бернса прекратить войну в обмен на 20% территории Украины. 
И предположить, что эта утка – как раз та редкая птица, которая может 
и долететь до середины Днепра…

Но только при одном условии – если этого захотят не только на пра-
вом, но и на левом его берегу. То есть если в России «партия мира» су-
меет убедить государство и общество в своей правоте.

Принимая во внимание подтверждаемое врагом соотношение по-
терь – этого сильно не хотелось бы. 

Что с того?
Сказанное вовсе не означает, что Запад отказался от мысли нанести 

нам военное поражение. Что при малейшей возможности он не на-
несёт удар по Крыму. Что невозможно большое наступление на уже 
ставшие русскими города Запорожской, Херсонской областей или Дон-

https://t.me/bbbreaking/147490
https://t.me/governorsjew/6275
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басса. Но противник боится поражения и неуспеха своих действий. И 
ищет пути отхода «без потери лица». В этой ситуации очень важно не 
ошибиться нам – и использовать относительную слабость врага не для 
того, чтобы вляпаться в новый «минский процесс», не для того, чтобы 
разделить русские земли по корейскому образцу, а для того, чтобы ос-
вободить Украину и достичь настоящей победы.

Юрий Баранчик
Если Арестовичу позволяют на территории фашистской диктатуры, 

где подавлено не то, что любое инакомыслие, а полшага в сторону от 
единственной руководящей и нааправляющей, говорить такие вещи, 
и Зеленский ничего не может с этим поделать, значит, а) у него очень 
серьезная крыша, и она не на Украине; б) Зеленскому стоит задумать-
ся о своем политическом будущем, потому что оно видится недолгим. 
Не факт, что он дотяет до следующих выборов - вертолеты на Украине 
вон как падают, аж летать чиновникам запретили. 

Как уже отчетливо видно, началась борьба, как минимум, двух аль-
тернативных проектов - Арестович vs Буданов, каждый из которых за-
точен под один из возможных сценариев будущего Украины - первый 
сценарий переговорный, второй - военный. В первом случае новые 
украинские власти будут готовы смириться с уже имеющимися терри-
ториальными потерями. Во втором - попытаются отвоевать. Но это бу-
дет разовая попытка, в ходе которой, если пойдет все хорошо, наши 
территориальные приобретения станут еще больше, так как украин-
ская армия по факту поражения перестанет существовать как органи-
зованная сила, и тут вопрос заключается в том, где мы остановимся. 

Как ни парадоксально выглядит, игра Арестовича (переговорная) 
для нас потенциально несет более опасные и сложные последствия, 
так как если будет релизован этот сценарий, Украина останется на по-
литической карте большим государством. Следовательно, будет иметь 
военно-промышленный и людской потенциал к восстановлению. А это 
снова отвлечение сил, внимания, ресурсов на территорию 404. 

Поэтому, повторюсь, как это не выглядит парадоксальным, луч-
ше, чтобы на Украине взял верх проект Буданова. Тогда будет разо-
вое очень серьезное обострение на ЛБС, после чего территория Укра-
ины будет открыта для продвижения ВС РФ к Киеву, Одессе, Харькову, 
Днепру и т.д.. Надо будет брать побольше, но Галицию оставить Поль-
ше, Бессарабию - Румынии и Закарпатье - Венгрии. Заключить с ними 
межгосударственные соглашения о новых границах. После чего обно-
вить предложение к США о системе гарантий безопасности в Европе, 
но уже с учетом новых геополитических реалий.

Интуиция подскажет
Замените в словах Арестовича Украину на РФ и Вы поймёте, что всё 

это он говорит для публики в РФ, а не на Украине даже, прежде всего. 
Обыкновенная информационная граната для создания «рациональ-
ных сомнений» в правильности всего происходящего. Или Вы пола-

https://t.me/barantchik/8378
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гаете эфиры у Фейгина и чистый русский язык Арестовича это просто 
удачное совпадение?

Например:
«Что произойдет с обществом, которое замахивалось на завышен-

ные ожидания, а получит условный Минск-3? Эта возвратная пружи-
на нереализованных ожиданий так влупит по нам - по морали и всему 
остальному, - что мы просто обалдеем. Выход из этой войны может 
быть совсем не таким, как это нам казалось.»

Это же и про нас абсолютно.

Дмитрий Медведев
Ещё раз про то, как остатки Украины станут новой Южной Кореей 
Понятно, что разговоры про «корейский сценарий» – это просто хо-

телки. Типа мы, оставшаяся часть Украины, будем под западным управ-
лением и защитой. А потом достигнем уровня Республики Корея. И 
ещё – как бы остаётся некоторая надежда на воссоединение с бывши-
ми территориями. Тезис для внутреннего использования, не более. 

Правда, украинские пропагандисты не пишут, что раздел по 38-й 
параллели создал две самостоятельные страны. 

А Донбасс и другие территории вошли в состав России, которая яв-
ляется крупнейшим государством, обладающим полным суверените-
том и самым грозным оружием.

Примечательно здесь другое. В Киеве стеснительно пробросили те-
зис, что никакой перемоги быть не может. В лучшем случае – раздел 
на части. А по сути – это первый шаг к признанию сложившихся на зем-
ле реалий.

Чеснаков
Корейский сценарий как инструмент манипуляции 
Арестович работает либо по повестке, согласованной с Зеленским, 

либо пытается сформировать центр новой реальности для группы не-
довольной элиты. 

В первом случае речь идет о подготовке общественного мнения 
к сложным решениям украинских властей в отношении потерянных 
территорий. Не факт, что к таким, о которых сообщает Арестович. Но 
именно он выполняет работу, которую некоторые представители Зе-
ленского делать боятся или не могут. Дистанцированный медиатор.  

Во втором случае можно говорить о том, что внутри украинской эли-
ты формируется не вполне автономная от власти, но и уже неконтро-
лируемая ей группа, способная поиграть в новый политический про-
ект.  

Какой вариант наболее вероятен? Станет понятно после действий/
бездействий СБУ. Если за заявлениями Арестовича в отношении него 
последуют жесткие действия – значит второй. Если все ограничится 
ласковым пожуриванием – первый.

https://t.me/medvedev_telegram/264
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Антон Хащенко
Ну какой ещё «корейский сценарий»? «Северная» и «Южная» Укра-

ина? Это как? Глупость и дымовая завеса. Если только не подготовка 
общественного мнения к возможным переговорам с оформленной по-
терей части территорий. Дескать, заживут как Южная Корея. Не зажи-
вут, для этого нужно много больше, чем простое желание и помощь 
Запада.

Юрий Баранчик
Запад силён тем, что может играть в долгую — десятилетиями. По-

сле 1945 года прошло 44 года. Берлинская стена рухнула 9 ноября 1989, 
Западная и Восточная Германия объединились, и зона советского кон-
троля перешла в зону военно-политического господства Запада.

Так и в случае с Украиной. Запад будет терпеливо ждать нового Гор-
бачёва, который сдаст ей контролируемую Россией украинскую тер-
риторию».

Также напомню, что на территории Южной Кореи находится воин-
ский контингент США численностью 28,5 тыс. человек. И Корейский 
полуостров постоянно находится на грани войны. Это как незаживаю-
щая рана.

Поэтому любые промежуточные «корейские» варианты стратегиче-
ски невыгодны России. Это отложенное поражение. Делать надо сей-
час и не откладывать на потом — по максимуму, жёстко, проводить 
тотальную зачистку бандеровской территории, денацификацию и де-
милитаризацию. Как и было заявлено в начале СВО.

Логика Маркова
Корейский вариант для Украины. Возможен ? Да. Но наивные и об-

манутые всеми жители Украины думают, что корейский вариант оз-
начает, что США и ЕС сделают из Украины богатую страну типа Южная 
Корея. 

А все политики и эксперты США и ЕС под корейским вариантом име-
ют ввиду только тип прекращения войны. Когда война прекращается 
и без договора о мире и даже без перемирия, а просто прекращаются 
бои и войска остаются на фактической линии соприкосновения, кото-
рая превращается в не признанную, но фактически границу между го-
сударствами. И все.

 То есть по корейскому варианту Россия не воюет за Херсон, Запо-
рожье, Харьков, Одессу. Но оставляет у себя 20% бывшей территории 
Украины. Но никто эту границу де юре не признает.

Россия не согласна на корейский вариант. А Запад начинает пред-
лагать корейский вариант всегда, когда армия России наступает.

Димитриев
В последние дни обсуждают возможную остановку конфликта по 

типу корейского раздела. Ну в российской блогосфере ржут, что Укра-
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ина надеется стать Южной Кореей, но конечно ей ничего не светит, 
инвестиций она не дождется, технологического рывка тоже. 

И никто не задумался, что этот сценарий так же превращает Россий-
скую Федерацию в Корею Северную, только очень большую и холод-
ную. Санкции, запрет на поставки технологической продукции, выезд 
специалистов за рубеж и ещё идеология осажденной крепости - все 
это делает развитие страны просто невозможным. Ничего смешного. 

Разница с Северной Кореей в этом случае лишь та, что Россия слиш-
ком большая, чтоб ее экономику вытягивал Китай. Корею ещё можно, 
а Россию вряд ли захотят.

Анатолий Шарий
Секретарь СНБО Алексей Данилов заявил, что Россия начинает «умо-

лять» о переговорах с помощью посредников:
«Поэтому на сегодня умоляют. Берут целый пул переговорщиков.
Они сейчас ведут огромную работу с определенными группами, что-

бы они вступили в переговоры. Уже и Бразилия, и кого только нет в по-
средничестве»

Умоляющим самим не стыдно, что уже даже такое ничтожество, как 
Данилов, над их мольбами смеется?

Логика Маркова
Российские СМИ уже год заполонили цитаты Арестовича, Буданова, 

Резникова, Зеленского и других киевских политиков. Но зачем? Ведь 
они же всегда лгут. И они не могут выражать позицию правительства 
Украины, потому что Украина находится под внешним управлением и 
совсем другие люди с паспортами США и Британии принимают реаль-
ные решения. Поэтому нужно не загрязнять российское обществен-
ное пространство психологическими провокациями этих людей, осу-
ществляющих пропагандистскую поддержку киевского иностранного 
режима. Гнать метлой из наших СМИ и тг всех этих арестовичей! Не 
надо комментировать пустое грязное место.

Чёрный Прапор
Мы вступили в войну надолго и всерьез. Это отныне не чрезвычай-

ное происшествие (скорей бы кончилось!), а образ жизни — это быти-
е-в-войне. И коснется каждого. От такой войны не укрыться.

Война проникает внутрь. В кого не проникает пока, проникнет.
От нее нельзя увернуться — если ты не фронте, значит, ты просто 

по ту сторону, и приказы тебе отдадут через нашу голову. И ты будешь 
обязан воевать. Либо на нашей, либо на их стороне...

..На наш век войны хватит. Теперь впереди у нас только война, вой-
на и война. Без конца и края.

Есть те, кто убиты, и те, кто еще не убиты. Пока еще не убиты. И те, 
кто родятся, родятся войной, в войне и для войны.

Можно принимать, можно не принимать. Как угодно. Это уже ни на 
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что не повлияет. Бывают ситуации, когда мир невозможен. Когда это 
упущено, прохлопано, скрылось за горизонтом.

Александр Дугин, философ

Банки, деньги, два офшора
СВО завершится до конца года, заявил глава Чечни Рамзан Кады-

ров. «Неправильность своих действий европейские государства при-
знают, Запад встанет на колени, и, как обычно, европейские государ-
ства должны будут взаимодействовать во всех сферах с Российской 
Федерацией. Другого не должно быть и не будет», — сказал Кадыров.

Герман Садулаев
Зачем эти русские люди с зелёными повязками, говорящие на рус-

ском языке, воюют с другими русскими людьми, которые другие выш-
ли защищать русский язык, русскую культуру и идентичность, русский 
мир? Выход всегда есть. Надо было сдаваться. В русском плену рус-
ских не кастрируют, не выкалывают глаза, не расстреливают. Кормят, 
лечат, а потом отправят домой. Надо было сдаваться. А сейчас они 
все, возможно, уже мертвы.

Владлен Татарский
Сейчас стала популярна тема о том, что медленное продвижение 

наших войск, компенсируется «перемалыванием» живой силы врага. 
Тема «перемалывания» была популярна весной 2022 года, когда тем-
пы нашего наступления снизились и многие уважаемые люди убежда-
ли меня, что скоро мы «перемолотим» всю пехоту, фронт рухнет, а мы  
с песнями под гармонь попрем в глубь территории врага. (Смешно по-
лучилось: пока я пишу заметку, слово «перемалывать» употребил на 
брифинге министр обороны).

Однако пока мы «мололи», Украина готовила резервы. В результа-
те наше наступление было полностью остановлено, а затем против-
ник перешел в контрнаступление, в результате которого мы получили 
позор и потеряли территории.

Сейчас опять идёт «перемалывание», а противник опять готовит 
резервы и хотя Украина уже ощущает кризис личного состава, но до 
исчерпания мобилизационного резерва ещё далеко. Этот резерв со-
ставляет 3 млн. человек, а значит даже по самым смелым нашим под-
счетам мы не «перемололи» даже третью часть этой цифры. Конечно, 
можно теоретически предположить, что после гибели 2 млн хохлов, 
моральный дух врага будет не таким твердым как сейчас, но границы 
человеческого терпения и влияния этого фактора, едва ли поддаются 
какому-либо измерению.

Разговоры о «перемалывании» вызывают удивление ещё тем, что 
как-будто, в результате боевых действий потери несет только против-
ник. У нас без потерь проходит это «перемалывание»?

Успех наступательной операции — это прорыв линии фронта на глу-
бину, как это было осенью под Харьковом (к сожалению, приходится 
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приводить в пример операции врага). Для этого нужно создать кулак 
для прорыва фронта и отказаться от нынешней тактики, когда каждый 
батальон, бригада и округ проводят локальные наступательные дей-
ствия, тратя свой ресурс на планомерный захват полей и «зеленок».

Повёрнутые на Z войне
Добавлю к словам Владлена и немножко недоумения от западных 

военных экспертов. Это действительно эксперты частных аналитиче-
ских центров, а не потешные клоуны с ТВ. Они задают вопрос, почему 
РККА на третий месяц войны в 1941 году начала проводить стратеги-
ческие операции, а в СВО стратегическое планирование отсутствует от 
слова совсем уже год. 

P.S. К стратегической операции можно отнести отход из Херсона, но 
это сами понимаете, да.

Надеемся, что это затишье перед нашей бурей.

Старше Эдды
Соглашусь и не соглашусь с ДОРОГИМ БРАТОМ Владленом Татар-

ским. Да, он прав в том, что нужно стратегическое мышление и орга-
низация операций уровня фронтов времен ВОВ для  глубокого проры-
ва обороны и  охвата крупных сил противника. Не роты-батальона, а 
соединения. Но не согласен с ним в оценке весенне-летних боёв. 

Перемалывание противника весной-летом артиллерией это един-
ственное, что мы на тот момент могли сделать. Наступая на превышаю-
щего тебя в 3-4 раза в количестве личного состава противника, тем бо-
лее технически обеспеченного и имеющего отличную разведку, труд-
но (мягко говоря) проводить глубокие охваты и окружения. 

По сути уже в начале лета мы занимались активной обороной, а не 
наступлением. И те части и подразделения ВСУ которые мы уничто-
жили летом, не позволили противнику провести операцию стратеги-
ческого уровня, хотя конечно Балаклейско-Купянское поражение, ста-
ло для нас тяжёлым ударом. С другой стороны именно оно явилось  
катализатором изменений в нашей армии, в том числе в вопросе  мо-
билизации.

Vладислав Угольный
Владлен говорит, мол «перемалывание» касается не только против-

ника, но и нас. Это действительно так.
«Перемалывание» при этом является управляемый нами процес-

сом. Как минимум в головах генералов мы можем пополнить нашу 
живую силу и наши потери не являются фактором нашего потенци-
ального разгрома.

В отличии от крупномасштабного наступления, где мы можем по-
лучить разгром наших ударных группировок и повторить судьбу РККА 
1942 года.

Довольно забавно говорить, что у нас в армии того нет, сего нет, а 
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затем предлагать НАСТУПЛЕНИЕ. Поглубже.
Другое дело, тут мы вспоминаем Мурза, что «перемалывание», к 

сожалению, понижает качество наших войск, убивая их костяк. Вот это 
в определённых условиях может стать фактором нашего разгрома.

Стрелков Игорь Иванович
«МЕЛИ Емеля - твоя неделя!» 
Шойгу: Российская армия продолжает перемалывать все поставля-

емое Украине вооружение 
На фоне отдельных тактических успехов ЧВК «Вагнер» и остатков 

НМ ЛДНР (на днях сумевших незначительно продвинуться и взять эле-
ватор в Марьинке) - оживился и заговорил Сергей Кужугетович (ста-
бильно молчащий при любых «деэскалациях», «перегруппировках» 
и «непростых решениях»). - Перечислил взятые «Вагнером» за месяц 
несколько сельских поселений и рассказал нам о том, как «перемалы-
вается» вооружение НАТО, поступающее уважаемым киевским пар-
тнерам по неуязвимой железнодорожной сети т.н. «украины».

И (представьте себе!) - я даже верю.- Перемалывается. Реально. Вот 
только хотелось-бы услышать - как поживают те силы и средства ВС 
РФ (личный состав и техника, включая ЧВК и «добровольческие» под-
разделения), которые заняты в данном деле? И каковы дальнейшие 
перспективы «перемола» в условиях, когда военная промышленность 
РФ не способна нормально обезпечить действующую армию, незна-
чительно превышающую пол-миллиона солдат на фронте и в тылу, а 
против нас - вся мощь военной промышленности США и НАТО? И при 
условии, что мобилизация промышленности не проводится «от слова 
совсем»?

А еще мне очень хотелось-бы узнать: когда, наконец, этот ворова-
тый жулик и тунеядец отправится под военный суд за то, как он (мно-
гие годы возглавляя МО РФ) нашу армию к войне «подготовил». Но 
это - из области фантастики, конечно...

Логика Маркова
Что означают слова Шойгу? Сергей Шойгу выступил на селекторном 

совещании. Тезисы.
1. Армия России бьёт армию Украины.
2. НАТО использует Украину против России и это очень опасно для 

Россиии для всего мира.
Эти тезисы он облек в форму цифр, названий. Но суть именно эта.
Это означает, что Шойгу даёт аргументы к каким то новым большим 

военным действиям России. Видимо, так Шойгу аргументирует необ-
ходимость большого наступления армии России. Значит, высока веро-
ятность начала наступления через несколько дней.

BRIEF
Москва не дала заблокировать производство автомобилей в горо-

https://t.me/strelkovii/3890
https://t.me/logikamarkova/5272
https://t.me/rusbrief/90710
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де. Об этом Сергей Собянин доложил лично Владимиру Путину. Город 
не только не дал неблагонадёжным партнёрам бросить на произвол 
судьбы десятки тысяч человек, опытных профессионалов, штамповав-
ших автомобили для Европы и Азии, но ещё и нашёл им работу. Сна-
чала был «Москвич», как мы с вами хорошо помним. Именно тогда 
пошли первые разговоры об электромобилях, довольно диковинной 
вещи в наших краях. Но это пока.

Москва возобновила выпуск «Москвича» и планирует создать свою 
платформу для производства электромобилей. Срок мэр дал два года. 
И это не какой-то «Ё-мобиль», который канул в лету быстрее, чем был 
представлен, а самый настоящий технологический рывок, над кото-
рым все так любят шутить. Москва напряжётся и сделает, можете не 
сомневаться. А доложено все это было на совещании с президентом, 
который в целом очень доволен работой мэра Собянина. А московский 
мэр он такой человек – если людям это важно, то он не один электро-
мобиль сделает, а целую россыпь. Начинайте откладывать деньги.

Юрий Баранчик
А вот и подходящий предлог для применения ТЯО на европейском 

и американском ТВД 
«Россия рассматривает военно-биологическую деятельность США 

и их союзников у российских границ как потенциальную угрозу наци-
ональной безопасности — МИД РФ». 

А то Запад все напрашивался, демонстрируя недоумение, мол, у вас 
нет оснований, нет оснований для перехода к использованию ядерно-
го оружия. Получите. Распишитесь. Очень серьезное основание. Без  
разговоров: действия Запад подпадают под пункт в) статьи 19 об усло-
виях применения Россией ядерного оружия «Основ государственной 
политики Российской Федерации в области ядерного сдерживания»: 

в) воздействие противника на критически важные государственные 
или военные объекты Российской Федерации, вывод из строя которых 
приведет к срыву ответных действий ядерных сил.

Но даже если не подпадают, то такое заявление МИД РФ дает по-
вод оперативно дополнить данную ст.19 Основ пунктом д:

«военно-биологическая деятельность у российских границ, несу-
щая потенциальную опасность воздействия противника на критиче-
ски важные государственные или военные объекты Российской Феде-
рации, вывод из строя которых приведет к срыву ответных действий 
ядерных сил».

Что-то знаю / Павел Данилин
Москва - лучший город земли, на самом деле. 
И встреча Сергея Собянина с президентом - это подтверждение 

огромных достижений мэра Москвы.
Ну и, конечно, одобрение выдвижения Сергея Собянина на следу-

ющий срок на должность столичного градоначальника. 

https://t.me/barantchik/8392
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Кто-то может сказать о том, что началась избирательная кампания 
Собянина. Я с этим не согласен. Собянину не нужна избирательная 
кампания - все, что он делает регулярно каждый день - вот самая луч-
шая его избирательная кампания.

RT на русском
В Марьинке идут настолько интенсивные бои, что разрушен почти 

каждый дом. Несмотря на это, вэсэушники сидят на опорниках до по-
следнего солдата.

Российские бойцы рассказали RT, что украинские солдаты практи-
чески не забирают своих «двухсотых» и «трёхсотых», потому что им 
«вообще без разницы».

«Сдаются они крайне редко, и то чаще всего, если их командир либо 
надзиратель на опорном пункте просто убежал», — добавил один из 
командиров.

Военные также отметили странное поведение противника — неко-
торые украинские солдаты не спят по несколько дней и продолжают 
сопротивляться, даже когда их забрасывают гранатами:

«Они используют какие-то препараты, вкололи — и три дня не едим, 
не спим, всё переносим на ногах. Пехота стреляла по солдатам ВСУ, 
попадание в руки-ноги, а они всё продолжают».

Царьград ТВ
Польских наёмников расстреливают. Тела обезображены. Это нор-

ма…
Как удалось выяснить Царьграду, расправы над польскими наём-

никами на Украине – это норма. Или, как минимум, частый исход для 
«солдата (не)удачи». 

Дело в том, что Зеленский очень неудачно обещал польским вла-
стям, что Западная Украина станет их территорией. Или даже не по-
обещал, а намекнул… В результате теперь огонь по наёмникам ведут 
с двух направлений – и русские бойцы, а западэнцы. Жалко ли нам 
польских нацистов? Оставим вопрос без ответа. Они сами объявили 
нам войну.

Олег Царёв
Заметили, что на Украине пропал дефицит нефтепродуктов? Этому 

есть объяснение. И это не только поставки российских нефтепродук-
тов. 

Дело в том, что крупнейший НПЗ Украины — Кременчугский нефте-
перерабатывающий завод (Укртатнефть) продолжает работать. При-
чём работает на полную мощность. Некоторое время назад, после 2 
апреля 2022, собственники завода распространяли по всем каналам 
информацию, что завод выведен из строя благодаря массированным 
обстрелам со стороны Российской Федерации и стоит. При этом, на 
самом деле, завод никогда не останавливался. Некоторое время за-

https://t.me/nstarikovru/35141
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вод работал на низкой мощности без факелов в трубах. Готовые не-
фтепродукты вывозились автотранспортом по ночам. Сейчас же уже и 
прятаться перестали — факел горит круглосуточно, готовые нефтепро-
дукты вывозят ж/д транспортом. Даже в публичном украинском про-
странстве появилась информация о его работе. 

Завод, переданный Министерству Обороны для нужд ВСУ и вовсю 
открыто поставляющий ГСМ для ВСУ, до сих пор не уничтожен. Завод, 
наполненный легко горючими нефтепродуктами, легко поджигается 
и очень тяжело тушится. Объяснить то, что завод до сих пор работает, 
с точки зрения здравого смысла невозможно.

МАРДАН
Царев абсолютно прав. Если полгода назад тема дефицита топлива 

на Украине активно качалась медиа-повесткой, сегодня об этом нет и 
речи.

Но, в целом речь идет о работе украинской транспортной системы. 
Она - функционирует. Ее системно никто не атакует. Никаких сложно-
стей с доставкой на линию фронта техники, боеприпасов, личного со-
става у ВСУ - нет. 

Про сложность уничтожения днепровских мостов нам вроде как все 
объяснили - дорого, сложно, нужно много тротила, ракет и так далее. 
Ладно, проехали...

Почему нельзя вывести из строя железную дорогу, никто даже не 
пытается объяснить. Хотя уничтожение тяговых станций на прифрон-
товых линиях задача - решаемая. Для этого годятся и дешевые шахи-
ды, не нужно тратить дорогие калибры. Уничтожение локомотивных 
депо, вагоноремонтных предприятий, систем управления движением 
- тоже достижимая цель.

Работа украинских НПЗ - это тоже транспорт. Бензин - кровь совре-
менного государства. Оставить Украину без топливо - примерно то же 
самое, что накинуть удавку на шею и постепенно ее затягивать. Но это-
го не происходит.

Маргарита Симоньян
Мы должны вернуть времена, когда круто быть в погонах. Когда все 

девушки, как в прекрасной великой русской литературе XIX века, влю-
бляются в офицеров, в воздух чепчики бросают и хотят быть женой 
только офицера. Когда офицер исполнен этой гордости и, защищая 
страну, не думает о том, что он не то что выплатить, он взять не может 
какой-нибудь кредит несчастный. Зачем он вообще должен быть ну-
жен? Он должен иметь возможность просто пойти и купить машину, 
игрушки своему ребёнку, отправить их всех летом отдыхать в какое-то 
приличное место. Еда чтобы у них была, какую они хотят. Не должен 
офицер об этом думать.

Vоенкор Котенок Z
Российские воины творят сегодня историю своей Отчизны, и Отчиз-

https://t.me/mardanaka/13136
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на должна ответить им признанием и уважением. Антиармейские на-
строения части нашего общества должны быть заклеймены как недо-
стойные и недопустимые. Интернетные мемы типа «Я ребёнка рожа-
ла сама, в школу водила сама, откуда долг перед Родиной?» - глупы и 
примитивны. Потому что пока ты «рожала - водила - растила», другие 
сыновья защищали покой твоего сына, чтобы он мог расти и ходить в 
школу, а не прятался в бомбоубежище. И у тебя с сыном - долг перед 
другими матерями и их сыновьями.

Александр Ходаковский
Если для Донбасса и его защитников проигрыш смерти подобен, то 

для многих, кого на войну погнала невозможность сидеть в стороне 
от большого замеса, потому что пацаны затыкают пальцами - пораже-
ние станет поводом сетовать на несовершенство мира долгими зим-
ними вечерами. Я не говорю уже о той категории, которой война су-
лит прямые выгоды. 

И здесь вывод простой: чем больше тех, для кого поражение фа-
тально - тем больше вероятность победы. Хочу напомнить, что в ны-
нешней ситуации всё именно так: не останется никого, кроме откро-
венных врагов, по кому поражение не проедет асфальтным катком , и 
если кто-то ещё думает, что можно свернуть с дистанции и вернуться 
- тот ооочень наивен.

Чёрный Прапор
Вот на Западе защищают какую-то свободу. А есть ли она у них, эта 

свобода? Они защищают «свободный мир». А в чём свобода этого 
мира, если даже собственных граждан они фактически насилуют. Они 
не дают им возможности иметь собственное мнение. Они не оставля-
ют им выбора. Они говорят: «Хорошо, вы ускользнули из наших лап. 
Ну ничего, мы вашими детьми займёмся. Мы ваших детей изуродуем 
настолько, что они будут другими». Это что, называется свободой?

Сергей Михеев, политолог

Политджойстик/Politjoystic
«Новую газету» Муратова окончательно лишили лицензии на пе-

чать, то есть, как СМИ.

Юрий Баранчик
Тут как в том анекдоте, про «два путя». Есть один «путя», в котором 

лишение лицензии «Новой газеты» на печать есть закономерный фи-
нал отработавшего свое сливного бачка, который теперь окончатель-
но можно выкинуть на помойку за ненадобностью. Поэтому никакой 
трагедии и противоборств, а согласованное высокими договариваю-
щимися сторонами решение. Есть другие сливные бачки, которые се-
годня успешно выполняют те же самые задачи только в профиль, при 
этом более качественно и за меньший объем финансирования.

https://t.me/aleksandr_skif/2575
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Второй «путя» - это не объявление Чемезову и Ко войны со стороны 
другого клана, а смена. Смена караула. Тоже закономерная и спокой-
ная, без скандалов и бурь в стакане. Воды. Пост сдал - пост принял. 
Какая версия верна, покажут ближайший месяц-два., события ускори-
лись. Но в любом случае, эти «два путя» на самом деле про один. И он 
не про «Новую».

Что-то знаю / Павел Данилин
Глядя на стенания современных либеральных общественников по 

поводу подохшей «Новой газеты», я вспоминаю, как Дима Муратов 
бегал к тогдашнему президенту Дмитрию Медведеву и клеветал ему 
на меня, рассказывая, что я, дескать, такая сволочь, написал в учебни-
ке истории, что Сталин был «эффективным менеджером». 

Самое смешное, что потом на передаче у Дмитрия Киселева, я в 
лицо называл Муратова лжецом, подлецом, мерзавцем и клеветни-
ком, и он ничего не мог мне на это возразить, поскольку правда в том, 
что в моем учебнике истории, о котором писала статьи «Новая Газета», 
не было слов «эффективный менеджер». Их придумала и запустила в 
жизнь журналистка самой «Новой газеты». И Муратов, долгое время 
бегавший и махавший этим словосочетанием, на самом деле сам сде-
лал все, чтобы российская общественность стала считать Сталина эф-
фективным менеджером. 

Тем не менее, я рад, что подлец и лжец Дима Муратов с его про-
дажной и лживой газетенкой, наконец-то получили то, чего они заслу-
жили.

Аким Апачев
Целые поколения росли на песнях, которые формировали нашу сре-

ду и культурный код. К сожалению те, кто был ориентиром для нас, 
сейчас сами сбились с пути, прогнувшись под изменчивый мир. Чтобы 
заново расправить все наше достояние, необходимо вернуть эти пес-
ни, стихи, литературу в массы. Как это реализовать, если автор желает 
смерти своему народу – сделать это творчество народным.

Нельзя, чтобы произведения, в том числе литературные, превра-
щались в тлен из-за позиции того или иного героя былых времен. Их 
перепоют герои нашего времени, у которых есть, что сказать будущим 
поколениям.

Крым 24 |Z| Все новости Крыма
Музыку иноагентов в России предложено сделать народной 
Такую законодательную инициативу обсудили основатели проекта 

«Песня на войне». По словам  гендиректора новостного агрегатора 
СМИ2 Юрия Белоусова и генпродюсера ТРК «Крым» Олега Крючкова, 
у российского общества есть запрос на ротацию репертуара, который 
не выпускают в эфир из-за ограничений Минюста в отношении музы-
кантов.

Испытывающие ностальгию по советскому времени, девяностым, 
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соотечественники перестали слышать излюбленные композиции. При 
этом речь может идти не только о старых песнях, но и о современных 
произведениях, авторы которых публично отказались от России, осу-
дили нашу страну и пополнили список иноагентов. 

«Несмотря на запреты, у россиян остается потребность в этом твор-
честве, но в связи с тем, что сейчас отождествляется творчество и по-
литические взгляды исполнителя, это сильно влияет на ситуацию. Тем 
не менее, нельзя не согласиться, с тем, что популярные песни, кото-
рые слушала вся Россия имеют право на жизнь и дальше», - объяснил 
Белоусов.

Чтобы разрешить это противоречие, авторы инициативы предлага-
ют песни всех исполнителей, которые публично выступили против Рос-
сии и попали в список иноагентов, наделить «народным статусом». То 
есть фактически авторские права больше не должны никому принад-
лежать – ни на слова, ни на музыку. 

Статус «народной песни» означает, что любая кавер-композиция, 
которая ротируется в общественных местах или на радио – очищает-
ся от претензий правообладателя. Создается официальный народный 
трек-лист, который можно исполнять или воспроизводить в перепе-
том виде третьими лицами. 

С юридической точки зрения необходимо распространить случаи 
прекращения действия исключительного права на произведение нау-
ки, литературы или искусства в отношении авторов, которые публично 
выступили против России и попали в список иноагентов,  с одновре-
менным переходом таких произведений в общественное достояние и 
дальнейшее их использование без чьего-либо согласия и без выплаты 
вознаграждения.

Сергей Миронов
Наблюдаю за происходящим в культурной среде и все больше утвер-

ждаюсь во мнении: одной из главных задач государственной полити-
ки в условиях борьбы России с возродившимся на Украине нацизмом 
является формирование системы по созданию и распространению па-
триотических произведений во всех сферах культуры. 

«Молчаливый протест», который продемонстрировали многие дея-
тели культуры, приводит к тому, что при финансовом участии государ-
ства ими создаются произведения на так называемые нейтральные 
темы. А работы, способствующие созданию и продвижению патрио-
тической повестки, отвергаются под разными предлогами, что нега-
тивно сказывается на настроениях в обществе.

Предлагаю сформировать реестр деятелей культуры, активно про-
явивших свою патриотическую позицию и публично поддержавших 
специальную военную операцию. Например, гуманитарной помощью 
участникам СВО, организацией благотворительных концертов и иных 
мероприятий для военнослужащих и жителей освобожденных терри-
торий.

Я абсолютно уверен, что деятели культуры, вошедшие в такой ре-

https://t.me/mironovonline/6547
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естр, должны иметь преимущество при распределении грантов, суб-
сидий и иных государственных выплат, а также право на приоритет-
ное участие в официальных праздничных мероприятиях федерально-
го и регионального уровня с госучастием.

Артистам, включенным в реестр иноагентов и Единый реестр физи-
ческих лиц, аффилированных с иностранными агентами, предлагаю 
ограничить участие в публичных мероприятиях и концертах на терри-
тории России.

Объясняет Readovka
Строчки из Александра — на Украине в рамках дерусификации унич-

тожили 11 миллионов русскоязычных книг
Очередная новость пришла из европейской и просвещённой стра-

ны под названием Украина — депутат Верховной Рады, замглавы ко-
митета по вопросам гуманитарной и информационной политики Ев-
гения Кравчук с гордостью отчиталась об уничтожении 11 миллионов 
книг на русском языке. Так, надо понимать, и выглядит культурная по-
литика на незалежный лад.

Как сообщила Кравчук, по состоянию на ноябрь 2022 года из укра-
инских библиотек было списано 19 млн книг, 11 млн из которых на 
русском языке.

«Весьма печальное соотношение книг на русском и украинском язы-
ках в библиотеках. У нас порядка 44% книг на русском, остальные на 
украинском или на европейских языках. Эту ситуацию нужно исправ-
лять», — сокрушается чиновница и требует продолжать дерусифика-
цию.

Отметим, что это слова не какого-то полоумного из очередного на-
цбатальона, а официального чиновника страны, которая постоянно 
твердит о собственной европейской сущности и вековой истории. Кста-
ти, о Европе — Кравчук ещё и занимает пост председателя Комитета 
культуры, науки, образования и медиа в ПАСЕ. 

Уничтожение книг и русской культуры давно уже стало именно что 
государственной политикой Украины. Ломать, как известно, не стро-
ить, и если происходящее и напоминает Европу, то разве что времён 
нашествия варваров на Римскую Империю — тогда дикие племена так-
же разрушали следы более высокой цивилизации. Современная укра-
инская культура может держаться только на государственном терро-
ре, но общество, как мы писали ранее, такая ситуация вполне устраи-
вает. 

Глядя на таких незалежных депутатов, в первую очередь, конечно, 
вспоминаются знаменитые строчки из Гейне: «Там, где сжигают кни-
ги, в конце сжигают и людей». Впрочем, современная Украина давно 
миновала и эту остановку. 

Потому СВО — это ещё и свет великой русской культуры, выжига-
ющий варварство украинства, чтобы больше никто не смел бросить в 
огонь наше наследие.

https://t.me/readovkaru/2395
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Логика Маркова
11 миллионов книг на русском языке уничтожены в библиотеках на 

Украине в рамках политики дерусификации. Это яркий пример, что ки-
евский режим является фашистским и разрушает все принципы гума-
низма и цивилизации. Уничтожение бандеровского украинского ре-
жима это долг всех людей перед человеческой цивилизацией.

Объясняет Readovka
Северодонецк. Крупица тепла
На северо-западе от Луганска есть город Северодонецк, тысяч сто 

человек до 2022 года. Наши взяли его летом, вытеснив украинские во-
йска дальше на запад. После штурма город серьёзно порушило, а от-
ступающие ВСУ взорвали всё, что могли взорвать. 

Мы приехали туда открывать обогревочный пункт. В Северодонец-
ке очень тяжело с отоплением; там тяжело со всем, но тепла практи-
чески нет. В день открытия мы смотрели на город и говорили с людь-
ми. Им есть, что рассказать. Когда ты въезжаешь в Северодонецк, ка-
жется, что город стёрт с лица земли войной и его просто нет.

Но он есть. Наш город. Он есть.

Логика Маркова
Министр обороны Германии заявил, что мир без Путина был бы луч-

ше. Это конечно позор, что Германия после геноцида русского наро-
да во второй мировой войне и после своего разгрома армией России 
СССР, опять соучаствует в войне против России и в геноциде русских. 
Опять фашисты, теперь в бандеровских отрядах, убивают русских не-
мецким оружием. Шольц и Песториус и Бербок будут прокляты за это 
и до конца жизни будут оправдываться, почему они поддерживали 
киевскую фашистскую хунту.

Что-то знаю / Павел Данилин
Тут некий моральный урод по имени Пиздориус, занимающий пост 

министра обороны ФРГ, сказал, что, мол, «мир без Путина был бы луч-
ше».

Что сказать этому недоноску?
Пожалуй, только то, что МИР БЕЗ ГЕРМАНИИ ТОЧНО БЫЛ БЫ ЛУЧ-

ШЕ.

Осведомительное агентство
О землетрясении в Турции. 
Все сейчас говорят о турецкой природной катастрофе, о больших 

человеческих жертвах, о выделенной нашей страной помощи постра-
давшим и о том, что надо выделять больше помощи жителям разру-
шенных русских городов на воссоединенных территориях. Последнее, 
конечно, верно. 

Но вот о чем также стоит сказать:

https://t.me/logikamarkova/5273
https://t.me/readovkaru/2403
https://t.me/logikamarkova/5283
https://t.me/ctotoznayu/3127
https://t.me/osvagentstvo/58
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Турция активно поставляет байрактары, броневики и прочую воен-
ную помощь украинским бандам, которую те используют для убий-
ства русских солдат и мирных жителей. 

Турция активно лоббировала и лоббирует заключение позорного 
и похабного для России «мира», означающего ее поражение и неиз-
бежную новую войну в самой ближайшей перспективе. 

Именно в Турции сейчас находятся представители запрещенной тер-
рористической группировки «Азов». 

И сейчас, во время этой чудовищной природной катастрофы, ког-
да у одних родственников Эрдогана рушатся построенные ими дома, 
а другие в это время производят боевые беспилотники для украин-
ской армии, турецкое руководство, наконец, будет занято своими бо-
лее насущными внутренними делами, а не вмешиваться в идущую во-
йну, активно подыгрывая нашим врагам.

Умный еврей при губернаторе
Землетрясение убило тысячи людей - и мечту о том, что Турция - 

это часть Европы. Эрдоган разворачивает руль своей гуллеты, чтобы 
плыть в Россию. Теперь он больше не поможет Украине.

GREY ZONE
•Красный февраль•
7 февраля 2018 года произошло одно из крупнейших отрытых воен-

ных боестолкновений России и США за последнее столетие. Об этом 
случае ходило и ходит множество слухов и даже легенд, но до сей 
поры об этом не говорили открыто.  

Случилось это в сирийской провинции Дейр-эз-Зор, в черте и окрест-
ностях города Хашам (Хишам). Штурмовики «Группы Вагнера» продол-
жали продвигаться по очередной провинции освобождая территории 
от террористов «Исламского государства (ИГИЛ)». К концу осени 2017-
го «вагнера» освободили сам одноимённый город Дейр-эз-Зор, рядом 
прилегающий остров, а за Евфратом и Мазлум с Хашамом. За послед-
ним, к северу в 3,5км, находился один из крупнейших на территории 
Сирии нефтегазовых заводов «Conoko». В принципе, на территории се-
веро-востока страны были сосредоточены лучшие месторождения, и 
они, конечно, были под контролем американцев. Но не этот, по край-
ней мере не сразу.

Ранее «Группе Вагнера» не раз приходилось выбивать террористов 
ИГИЛ с нефтяных заводов (например, поля Эш-Шаир или завод Хай-
ян), которые они частенько облюбовывали с целью получения денег 
на террористическую деятельность от продажи нефти на чёрном рын-
ке.

Но в этот раз случилось что-то непонятное, самое прибыльное ме-
сто в Сирии ИГИЛовцы покинули просто так и туда сразу же в дека-
бре заехали американцы, ну и их одноразовые друзья курды, присут-
ствием во благо которых, они и прикрывали свою подобную деятель-
ность. При этом законному сирийскому правительству от добычи неф-

https://t.me/governorsjew/6280
https://t.me/grey_zone/17071
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ти и газа не идёт ни копейки. 
Несмотря на это, в штабе был согласован штурм двумя отрядами 

при поддержке техники, сводной роты артиллерии, а также сирий-
цев. Обеспечивать поддержку и прикрытие должны были наши силы 
ПВО и ВКС, по крайней мере так было заявлено стороной этих самых 
«союзных войск».

В аккурат полуночи с 7 на 8 февраля отряды начали выполнения за-
дачи. Пошла техника с пехотой. Начала работать артиллерия. Как вдруг 
по колонне 5-го штурмового отряда прилетает с неба и никто даже не 
понимает откуда. По классике противник замкнул колонну, уничтожив 
головную и замыкающую единицу техники. 

Почему колонна тогда выстроилась и встала – я не знаю. Факт в том, 
что несмотря на то, что «музыкантам» удалось продвинуться, поджать-
ся под завод, чтобы американцы не могли бить по нам и одновремен-
но себе – ребята не успели. Позже станет ясно, что за всем этим мимо 
нашего ПВО наблюдал ударный БПЛА MQ-9 «Reaper».

Тут же небе появились вертолёты AH-64 «Apache». Летало парами. 
Они устраивали карусель вокруг тех, кто пытался отойти на вторую ли-
нию и просто расстреливали с управляемого и неуправляемого воо-
ружения, а также пулемётных пушек.

Позже воздух рассёк проход бомбардировщика F-16, тот отработал 
по технике в городской застройке. Казалось бы, что ещё? Но тут в се-
кунды затишья послышался гул турбовинтовых двигателей, как вдруг 
после этого глиняные дома стали просто превращаться в пыль – это 
уже была летающая артиллерийская батарея AC-130. Ребята с отряда 
«Карпаты» позже расскажут, что на утро можно было обнаружить, как 
застыл оплавленный песок и гнутые под температурой горения ство-
лы оружия. 

А между этим также продолжало из чего-то прилетать точечно по 
разъехавшейся кой-как технике, при этом от этого УрАЛ просто сми-
нался как шоколадный батончик сжатый в кулак. После разбора по-
лёта выяснилось, что в небе был и стратегический бомбардировщик 
B-52, но работал ли он и если работал, то чем – неизвестно. Активная 
фаза боя, а фактически мясорубки – продолжалась до 4 утра. Отдель-
ные удары и налёты F-16 были и в 6 часов.

Никакой поддержки тогда так оказано и не было. Несмотря на то, 
что дежурная авиация ВКС стояла в нескольких километрах на аэро-
дроме Дейр-эз-Зора. Говорят, что пару лётчиков пытались получить 
разрешение на взлёт, но им отказали. Правда или нет, но такой слух 
есть.

Несмотря на устойчивые слухи и откровенные фейки – потери не 
составляют заявленных некоторыми источниками 200, а то и 600 че-
ловек. Говорить сколько – я не буду. Но погибших, безусловно, много.

— Все вагнеровцы попадают в Рай, потому что в Аду уже были!

АДЕКВАТ Z
Хохлы применяют на фронте самопальное химическое оружие. Ми-

https://t.me/politadequate/7229
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нобороны пока (надеюсь, что пока) об этом не высказывается, но с 
официальными комментариями уже выступили и Следственный ко-
митет, и администрация ДНР, да и телевидение тему вниманием не 
обходит.

Независимо от того, что медиапространство противника, разумеет-
ся, будет тотально игнорировать очевидные военные преступления, 
сюжет просто напрашивается на вынос в совбез ООН. Поскорее, по-
подробнее и погромче. Мир намного больше Запада, и семи восьмых 
мирового населения будет очень полезно лишний раз услышать, с кем 
- и тем самым почему - мы воюем.

И отдельно стоит заметить, что задокументированные факты при-
менения химоружия дают нам моральное право бить в порядке воз-
мездия (этот мотив должен быть проговорен особо и предельно внят-
но) по целям, которые раньше не трогали. Будь то здания СБУ или 
очистные сооружения какого-нибудь областного центра в Галиции. В 
последнем случае без эпидемий по зимнему времени обойдется, зато 
резкое ухудшение качества жизни намекнуло бы, что сохранить хотя 
бы последние остатки человеческого облика - в своих собственных ин-
тересах.

Vладислав Угольный
После появления фактов применения химического оружия против 

наших войск хохлами все те уебаны, кто орал про проклятых лампас-
ников, заставляющих брить бороды, не хотят извиниться?

Раvvин Žелобка
не хочу. и сам иди на хѣр

Vладислав Угольный
Если так, то удачи в ликвидации украинского прорыва, когда они 

концентрированно применят химические вещества, и если наши под-
разделения там не смогут этому противостоять. Удачи.

Рыбарь
О «химической» атаке с украинского БЛА
В сети распространяется видео с якобы применением химического 

оружия с БЛА по бойцам ВС РФ в ирригационном канале. 
Ролик действительно тяжелый. На кадрах агония и страшная смерть.
На 5-й секунде можно заметить применение гранаты Ф-1, а на 20-й 

— БЛА сбрасывает ВОГ.
Однако о химическом оружии в данном случае речи не идет. 
▪️ Во-первых, на открытой местности создать смертельную или про-

сто опасную концентрацию БОВ (боевого отравляющего вещества) не 
так просто даже с применением спецбоеприпасов для ствольной или 
реактивной артиллерии.

▪️ Во-вторых, на кадрах видно, что при прилете осколок летит по ни-

https://t.me/zola_of_renovation/4287
https://t.me/Zholobok_rebbe/6501
https://t.me/zola_of_renovation/4288
https://t.me/rybar/43382
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чем не защищенным глазам. Боец вздрагивает, тянется к лицу, но по-
нимает, что не стоит тереть глаза, возможно, пытается промыть.

▪️ Далее, предположительно ослепленный человек, испытывая шок, 
теряет ориентацию в пространстве и у него начинается водяная пани-
ка.

Немудрено запаниковать, и начать отбиваться ногами и руками от 
кустарника. Мы не знаем, что происходит за кадром, есть ли рядом 
бойцы ВС РФ или противник.

▪️ Даже при обычном утоплении человек начинает паниковать и бы-
стро теряет силы. В данной ситуации боец как минимум один раз ра-
нен, кроме того — на нем тяжелое снаряжение, каска, бронежилет и 
БК, что отнюдь не помогает держаться на плаву.

Безотносительного данного случая, ВСУ действительно могут ис-
пользовать химическое оружие. 

Однако, если украинские формирования и пойдут на такое военное 
преступление, то с максимальным для себя эффектом, а значит, вряд 
ли это будет разовая акция с малым количеством пострадавших.

Сергей Миронов
В последние недели представители киевского режима и их западные 

покровители наперебой рассказывают о том, сколько и какого оружия 
будет еще поставлено на Украину. Причем речь уже идет о довольно 
мощных боеприпасах, которые США милостиво разрешают неонаци-
стам применять по «своей» территории, то есть по нашим Крыму и 
Новороссии. Я не раз говорил, что в конечном итоге вся техника и на-
емники будут перемолоты Российской армией. Но будет еще лучше, 
если они просто не доедут до линии фронта.

Хочу напомнить, что в ходе СВО Вооруженные силы России несколь-
ко раз устраивали показательные удары по стратегическим объектам 
противника, включая учебные центры по подготовке наемников.

В современной войне боевая составляющая неотделима от инфор-
мационной. Неонацисты этим активно пользуются, скрывая свои по-
тери и выдавая несуществующие победы за реальные. Нам нужно от-
вечать в том же ключе с той разницей, что наши удары будут настоя-
щими – мощными и точными. Благо у нас есть чем их наносить. По ка-
ждому значимому успеху должны быть обнародованы данные объек-
тивного контроля, которые будут показывать бесперспективность по-
ставок техники, оружия и боеприпасов киевскому режиму.

Уверен, пущенные под откос эшелоны с «Леопардами» и «Абрам-
сами» вкупе с данными о коррупции на Украине заставят задуматься 
подстрекателей войны о бесперспективности военной помощи про-
воровавшейся банде Зеленского.

Умный еврей при губернаторе
Посмотрим на вещи трезво? Кто соглашается, тех унижают сильнее.
Карлики разбушевались. Норвегия, Швеция, Дания и Фарерские 

https://t.me/mironovonline/6549
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острова (!) - великие, знаете ли, спортивные державы - потребовали 
(!) не пускать на олимпиаду русских и белорусов. 

Почему потребовали? Потому что до сих пор спортсмены России не 
ответили на оскорбления как должно. Вот они и наглеют. 

Ну что, будем продолжать жалеть спортсменов, которые всю жизнь 
тренировались и на этом основании готовы выступать хоть под белым 
флагом? Или посмотрим на вещи трезво? 

Нельзя соглашаться на унижение. Кто соглашается, тех унижают 
сильнее. Причем унижают даже не серьезные противники - а карлики. 

Россия должна заявить, что участвовать в олимпиаде наравне с не-
достойными - не планирует. - 

С нами был политический обозреватель Царьграда Андрей Перла
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ПриZрак Новороссии
Сегодня, 8.02.23 в 6:12 умер Игорь Мангушев, позывной «Берег»

Vладислав Угольный
«Игорь Мангушев — российский нацист и жестокий маньяк-убий-

ца» — такой ответ выдаёт яндексовский голосовой помощник на во-
прос кто такой Игорь Мангушев. Обнаружил я это неделю назад и сбро-
сил голосовуху Берегу. Его этот факт позабавил. Думается мне, что он 
улыбнулся, мол признают шельмы.

Любого, кто был знаком с Берегом, этот факт бы тоже лишь позаба-
вил бы. Противопоставлением вот этого образа его реальной добро-
те. Берег — пожалуй самый добрый человек из тех, кого я знал на этой 
войне.

acid prince funt
Такие люди всегда кажутся обывателям кровожадными экстреми-

стами (вар.: безумными психопатами, сумасшедшими наркоманами, 
девиантными шизоидами, далее везде) и по доброте душевной, ши-
зоиды обывателям подыгрывают — да, мол, так и есть, фашист, нарко-
ман, псих, тем и примечателен. В голове простого человека парадок-
сы не укладываются, а предположить, что герой, да хоть бы и просто 
талантливая личность, способен сочетать в себе крайности и странно-
сти, очень его ранит. Идеальный герой для обывателя — высочайше 
утверждённый мертвец с портрета или хотя бы затюканный инвалид, 
у которого всё в прошлом. Короче, чтобы «не конкурент» Перед таким 
можно щеголевато изображать почтение, и даже кошмарить окружа-
ющих за недостаточное уважение к Великим Людям. Когда же сам ве-
ликий человек жив, бодр и дееспособен — терпеть это выше сил. «От-
морозок, придурок, с черепом выступает». А что ещё говорить, когда 
сам можешь разве что цитировать какой-нибудь дуре в сушатне Евге-
ния Гришковца, попутно воображая о себе всякое.

Улыбаемся & Машем
Зависть, и сопутствующие им интриги — главные характерные чер-

ты постсоветской России. И конечно, в такой системе не было места 
Игорю.

Носители этой дурной советской ментальности — либералы, хохлы 
и выкормыши различных официозных структур на дух не переносили 
Берега. У него всегда было много врагов. Его ненавидели, ему зави-
довали, интриговали за спиной, натравливали на него чекистов. При 
этом не забывали приписывать себе его заслуги. 

А он смеялся им всем в лицо, и никогда не боялся. 
В отличие от других политически активных людей, пострадавших 

от российского государства, Берег не пошел путем предательства и не 

https://t.me/ghost_of_novorossia/9633
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оказался в условном “Азове” в Киеве, или на “Форуме свободной Рос-
сии” в Вильнюсе. Он всегда служил русскому делу, и интересы русско-
го народа были для него превыше личных обид. 

Такой человек не мог не оказаться в Африке. “Африка будет рус-
ской, или безлюдной” — слова, которые он любил повторять. Африка 
вообще хорошее пространство для всех русских людей, выдавленных 
из текущей российской реальности, но не потерявших бодрости духа.

Лев Вершинин
Мангушев помимо антимигрантских митингов был известен как сто-

явший у истоков ЕНОТ.корп. Эта неофициальная организация стояла 
у истоков «Русской весны». Ей приписывают снабжение Стрелкова в 
Славянске, не знаю, так ли это, но могу точно сказать, что еноты вес-
ной 2014 поставляли на Донбасс сотни тонн гуманитарки для ополче-
ния – форма, обувь, ночники, генераторы. В общем, практически тот 
же суповой набор, что сегодня поставляют волонтёры для ВС РФ. И я 
уверен, благодаря енотам, Мангушеву, Жучковскому Русская весна не 
загнулась в марте 2014 года. И во многом благодаря им в июле задул 
северный ветер. Фактически он калёным металлом, заживо и против 
воли заставил перекупно-ларёчную Российскую Федерацию начать бо-
лезненное превращение в Империю, в Россию, обратно, как это было 
всегда за всё время её существования.

Я понимаю, что вышесказанные слова для абсолютного большин-
ства людей пустой звук. Для большинства из них война началась в сен-
тябре 2022 года, когда Верховный объявил мобилизацию и тектони-
ческие разломы русского мира, постсоветского мира, наконец-то кос-
нулись их кредитно-потребительского мирка. Но война началась в но-
ябре 2013 на Майдане и шла почти 10 лет. И Мангушев был тем чело-
веком, который всё это время был на передовой этой войны и сделал 
для русского мира на порядки больше, чем каждый из нас.

Бульба престоловъ
1. Судьба человека, которого после пули в голову мгновенно не эва-

куировали для операции, предсказуема очень легко
2. Мурз прямо двумя глазами мигает, что Берега убил Вагнер
3. Эту версию нахожу правдоподобной, но несмотря на авторитет 

Мурза, не верю в ограбление как мотив 
4. Вагнер неоднократно отмечен в казнях эффективных, харизма-

тичных русских командиров
5. Версия с ограблением вагнеровцами и случайной, бытовой каз-

нью не является самым простым объяснением, которое учитывает все 
факты

6. Намеренная казнь по приказу руководства РФ — является
7. Кадыровцев тоже не сбрасываем со счетов, Вагнер как менее ста-

тусная и безнациональная организация может принять за них удар
8. Такие случаи только продолжатся, чеченцев не просто так ввели 

https://t.me/putnik1lv/2497
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в ЛНР, для РФ вся эта русская эффективная вольница — враг похуже 
укропа, с которым можно заключить договорнячок

9. Пригожин — никогда не воевавший блатной русорез, получив-
ший ЧВК Вагнер из рук четырёхкратного «мужика» Дмитрия «Вагне-
ра» Уткина

10. У читающего это на руководство ЧВК «Вагнер» не меньше прав, 
чем у лакея Пригожина, который катается на самолётике и кого-то бом-
бит — явно не хохлов, которым развернули лучшую систему ПВО в 
мире, парализовавшую российскую недоавиацию: привет ещё одно-
му псевдо-воину, тувинскому уёбищу Шойге

ПриZрак Новороссии
Дожил. 
Что прогнило у нас в королевстве датском?? 
На меня открывает рот укропская гнида. Человек служивший в укро-

нацистском добровольческом батальоне с 2014 до 2016 года.  Не вхо-
дя ни в какие противоречия с реальностью от того, что его побратимы 
творили эти 2 года на Донбассе и в Новороссии. Перебежчик-приспо-
собленец, которого равно презирают, как его бывшие побратимы, так 
и все наши нормальные люди. Но который оказывается, как и Кива 
или Медведчук востребован нынешней российской медийкой.

И вот это говно, открывает свой рот сейчас на меня, на Мурза, на 
Берега.

Запомни, перхоть. Я взрывал твоих укронацистских побратимов ам-
моналом, а потом спокойно смотрел, как они истекают кровью до смер-
ти. При том достаточно грамотно, что они даже не поняли, что это я. 
Сейчас я также убиваю их переставляя коробки по складу.  Завтра мо-
жет будет что-то еще. Но все мои прошлые навыки со мной остались.

Вы, гниды и перхоть, глисты приспособленцы, способные только 
жить в кишечнике хозяина и питаться его каловыми массами. Вы мо-
жете поменять кишечник, перебежав из одного в другой, но ваш об-
раз жизни и рацион питания останется неизменным. 

Вы достойны глубочайшего презрения. Само ваше существование - 
оскорбление реальности. А ваша востребованность - диагноз, что ор-
ганизм болен.

Берег вас презирал. Он глумился над вами, выставляя напоказ вашу 
ущербность и лицемерие.

Рядовой Губарев
Требование расследования убийства Игоря Мангушева и наказания 

виновных должно стать личной вендеттой каждого русского воина. А 
также убийства Ищенко, Мозгового, Беднова, Дрёмова и других. 

И все мы хорошо знаем кто за этим стоит. Время платить по счетам 
неумолимо приближается.

Царство небесное Игорю...

https://t.me/ghost_of_novorossia/9658
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Нам пишут из Янины
УВАЖАЕМЫЙ ЕВГЕНИЙ ВИКТОРОВИЧ!
Скажите пожалуйста, стояли ли ваши люди в Стаханове на каком-ли-

бо блокпосту в ночь с 3 на 4 февраля 2023 года? Если да, то подскажи-
те, пожалуйста, на каком правовом основании и по какой причине на 
штурмовые подразделения были в эту ночь возложены комендант-
ские функции за пределами расположения и зоны боевых действий 
этих подразделений? 

Я могу себе представить только один возможный реалистичный ва-
риант такого рода - ваши профосы, внутренняя военная полиция, ко-
мендачи ваши собственные, не знаю, как вы их называете, я не интер-
суюсь темой ЧВК, ловили для последующего кувалдования тех самых 
бандитов, решивших не исправляться в рядах ЧВК «Вагнер», а вернуть-
ся к прежнему ремеслу. Тех самых, которые напали на капитана Ман-
гушева? Это так? Поймали? Всех? Видосы с кувалдованием будут? Я 
отнюдь не сторонник такого рода расправ, но, полагаю, фан-клуб ЧВК 
«Вагнер» будет счастлив. 

Евгений Викторович?
Кепка Евгения Викторовича?

Рядовой Губарев
Обычно невероятно болтливая кепка Пригожина пока молчит... На-

верное пресс-служба Конкорда готовит воздушный бой Пригожина с 
Зеленским в небе Донбасса...

Умный еврей при губернаторе
«Партия мира» придумала специальный термин для похабного 

мира. «Корейская ничья». И всячески его продвигает. Считает, что ва-
риант «заморозки конфликта» - наилучший. 

Термин саморазоблачительный - по нему ясно, что эти люди не зна-
ют, о чем говорят. 

Да, в 50-к Корею поделили пополам, потому что никто не мог побе-
дить. Но. 

- с точки зрения СССР и США это была война на далекой перифе-
рии. Можно было позволить себе не идти до конца. Чужая земля на 
задворках мира. Сегодня война идет в Европе и Европа на кону. И су-
ществование России на кону. Ставки выше. 

- для «солдат ООН» как и для «китайских добровольцев» война была 
чужая. Можно выиграть и проиграть. Жить с этим предстоит корейцам. 
Свое останется при тебе. Идеологически важная, но чужая война. 

Украина, Донбасс, Крым, Киев и Харьков - наше. Нельзя это воспри-
нимать иначе. И люди там свои. Это мы. 

Однако этого, конечно, партии мира объяснить нельзя. Можно по-
пытаться сказать другое: откуда вы взяли, что кто-то эту самую корей-
скую якобы ничью вам предлагает? Кто вам это сказал? Украинский 
публицист, не представляющий никого? На официальном уровне за-
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пад говорит только о планах победы над Россией и разрушения Рос-
сии. 

И до войны говорил о том же.

Ваши Новости
Один из основателей Pink Floyd Роджер Уотерс примет участие в за-

седании Совбеза ООН по Украине в среду. 
Заседание созвано по инициативе России, а Уотерс станет одним из 

докладчиков.
Россия направила в Совет Безопасности ООН запрос на включение 

одного из основателей британской рок-группы Pink Floyd Роджера Уо-
терса в список докладчиков на грядущем заседании по ситуации на 
Украине, сообщил первый заместитель постоянного представителя РФ 
при всемирной организации Дмитрий Полянский.

Ранее Уотерс возложил ответственность за украинский конфликт на 
США.

Царьград ТВ
Запад бьется головой о стену, которую возвел собственными рука-

ми.
С таким посылом выступил на заседании Совбеза ООН один из ос-

нователей Pink Floyd Роджер Уотерс
Музыкант осудил страны, которые спровоцировали Россию на при-

нятие крайних мер в отношении Украины.

Политджойстик/Politjoystic
Интересный факт. Байден, выступая сегодня с Посланием в Конгрес-

се США, четыре раза назвал фамилию Президента России Путина.

Логика Маркова
Спецслужбы США нанесли новый удар по российской власти. Они 

захватили переписку ГРЧЦ, Главного радиочастотного центра, который 
в Роскомнадзоре отвечает за интернет, и передали материалы пиар 
подразделениям спецслужб в лице Настоящее Время и радио Свобо-
да. Те начнут сейчас большую кампанию по «разоблачению россий-
ской власти». Что там?

1. Блокируют фейки о российской армии.
2. Блокируют фейки о российской власти.
3. Блокируют фейки о здоровье Путина. 
4. Хотят завести свою ботоферму.
Ну в общем нет там ничего такого сенсационного. Удар спецслужб 

США почти мимо. На Украине все тоже самое делают, только в 10 раз 
больше, сильнее и жестче и ранее. Будут антироссийские сми и тг ка-
налы сейчас гнать волну, будто бы там прямо сенсации, развлечения. 
Врут. Ничего там такого. 

https://t.me/news_forfree/23082
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А что нам? А нам надо бы в ответ честно сказать, что да, идет нор-
мальная работа. И так и будет и будем еще сильнее. 

Жестче нам надо, жестче. И понаглее что ли.

Николай Стариков
Украина может обладать ядерным оружием. Такое мнение выска-

зал бывший командующий сухопутными войсками Польши генерал 
Вальдемар Скшипчак в беседе с Radio ZET.

Опасные заявления, которые готовят инфополе к факту появления 
(а на самом деле передаче Западом!) ядерного оружия Украине.

Осведомительное Агентство
По сообщениям РБК в московские магазины поступила актуальная 

карта государственных границ Российской Федерации.

https://t.me/nstarikovru/35162
https://t.me/osvagentstvo/62
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Хотим отдельно отметить, что временно оккупированный город За-
порожье, а также оккупированная украинцами правобережная тер-
ритория Херсонской области, включая присоединенные во время ре-
ферендума районы Николаевской области, также отображены как не-
отъемлемая территория России.

BRIEF
Сводка-1. 
Решение Британии о старте учебной подготовки украинских летчи-

ков является сигналом,  что Западные страны до лета примут реше-
ние о передаче Украине истребителей и вертолетов. Это может значи-
тельно изменить баланс сил в воздухе и приведет к режиму «чистого 
неба» над Украиной. Далее последует передача ВСУ наступательного 
оружия. 

BRIEF
Лондон не принимал решения о поставках истребителей Киеву, но 

изучит такую возможность — представитель премьера Сунака

Логика Маркова
Зеленский прибыл в Лондон. У него несколько целей.
1. Встретиться с королем Карлом во дворце. Все люди с комплексом 

неполноценности с восторгом и придыханием относятся к королев-
ским семьям. Особенно к главной королевский семье - британской. 
Типа меня признали что я в элите мира.

2. Провести совещания с руководством британской разведки, кото-
рая играет одну из главных ролей в управлении Украиной и в войне 
против России. Договориться там о новых терактах. 

3. Получить положенную ударную дозу восхищения и прославле-
ния в сми как главного лидера демократического мира - Зеленского.

4. Согласовать программы финансирования и поставок оружия.
5. Уточнить условия возможной эмиграции Зеленского и членам его 

семьи и его команды после возможного поражения в войне. 
6. Лично посмотреть те объекты недвижимости, которые Зеленско-

му подобрали для покупки. Зеленский получает в день более милли-
она долларов и вкладывает большую часть в британскую недвижи-
мость.

7. Богатая программа во всех смыслах.

Анатолий Шарий
Привезли обезьянку. Смотрите, она ходит! Она УМЕЕТ ГОВОРИТЬ!

Старая площадь
Приезд Зеленского в Лондон  и выход его на сцену перед англий-

ский политической элитой, больше похоже на традицию человеческих 

https://t.me/rusbrief/90907
https://t.me/rusbrief/91005
https://t.me/logikamarkova/5287
https://t.me/ASupersharij/15914
https://t.me/staraya/9385
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зоопарков, которые функционировали в Европе до середины XX века. 
Президента Украины, как дикую редкую зверушку вывели на показ, 
все похлопали, удивились, что он реальный и на этом представление 
закончилось. 

Причем приезд в Лондон Зеленского оказался, мягко говоря, безре-
зультатным. После встретили тет-а-тет с премьером Великобритании 
Риги Сунаком Владимир Александрович был очень расстроен и даже 
отказался общаться с прессой. Такого раньше не бывало.

Русский тарантасъ
Скрытый смысл визита Зеленского в Лондон. Похоже, Володимиру 

перестегнули поводок. И визит этот и смена хозяина будет оплачена 
кровью украинцев. На земле, на передке это хорошо видно. Оптими-
сты ждут нашего наступления, пессимисты - укропского контрудара и 
строят линии обороны.

popovrtr
Лауреат Пулитцеровской премии, первым сообщивший о пытках 

иракцев в тюрьме Абу-Грейб, Сеймур Херш утверждает, что «Север-
ные потоки» взорвали США руками норвежцев. Взрывчатку заложи-
ли еще в июне 2022 года американские водолазы, а привели её в дей-
ствие норвежские союзники. К подготовке диверсии причастен совет-
ник Байдена Салливан. 

Реакции белого дома пока нет. Уверен, последует. 
Похоже, началось.

Логика Маркова
Теракт на Северном Потоке.
1. Приказ о теракте отдал лично Байден. 
2. Совещания о теракте шли 9 месяцев. То есть подготовка теракта 

началась задолго до СВО.
3. Руководил разработкой теракте советник президента США по на-

циональной безопасности Джейк Салливан.
4. Взрывчатку на трубопроводы положили водолазы разведки США. 

Во время учений НАТО.
5. Непосредственно взрыв сделали военные не США, а Норвегии. 
6. Рассматривались также варианты удара с подводной лодки и удар 

авиабомбами. Но остановились просто на теракте со взрывчаткой как 
менее заметной. 

7. Эту информацию опубликовал известный американский журна-
лист Херш. 

8. Именно этот журналист в свое время первым сообщил о системе 
пыток иракцев американцами в тюрьме Абу-Грейб. Эти пытки стали 
символом военных преступлений современных США.

9. Все и так знали, что это американцы и британцы взорвали. Но де-
тали, подтверждающие виновников теракта тоже важны.

https://t.me/DmitriySteshin/7020
https://t.me/vladivostok1978/12351
https://seymourhersh.substack.com/p/how-america-took-out-the-nord-stream
https://t.me/logikamarkova/5288
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Последний Инсайдер
Многочисленные реакции патриотических аналитиков в РФ говорят 

о «казусе белли». Западные аналитики предрекали в случае раскры-
тия роли НАТО в теракте «либо морскую войну, либо уход подводных 
боёв в серую зону, где Россия себя чувствует увереннее». Но здесь 
урон нанесли даже не действующие члены НАТО и без его ведома – 
не воевать же теперь с Норвегией? Будет какой-то иной ответ.

Нагнетание в этих вопросах – труд излишний. Ситуацией надо поль-
зоваться для самого приятного на свете дела: заявлений «а мы же вам 
говорили, а вы нам не верили, а всё так и оказалось, как мы вам гово-
рили». Пусть Германия, публично униженная гг. Байденом, Клинтон и 
Саллианом ради отъёма 5% голосов у гг. Трампа и ДеСантиса, обратит 
внимание и на другие вещи, о которых постоянно говорит Президент 
России – вроде нацизма на Украине, и попыток США оторвать от Рос-
сии и утопить в Атлантике промышленность стран ЕС.

Последний Инсайдер полагает, что в адрес Норвегии последуют как 
дипломатические, так и (тихо, в море) военные меры. С США же отны-
не коммуницировать не с руки: уважающие себя государства с пира-
тами и террористами переговоров не ведут.

Логика Маркова
Программа 60 минут смогла поговорить с Хершем, который пере-

сказал источник, что теракт на Северном Потоке был проведен спец-
службами США при участии Норвегии, по личному приказу президен-
та США Байдена, а организатор теракта советник президента США по 
национальной безопасности Джейк Салливан. Херш в свое время опу-
бликовал данные, которые полностью подтвердились, о системе пы-
ток военными США иракцев в тюрьме Абу-Грейб. Видимо, в 60 минут 
мы услышим Херша. Он уже пожилой, не боится. Президент США Бай-
ден - международный террорист, преступник. Ну а кто то сомневался? 
Все знают это.

Мария Захарова
Позицию России о вовлечённости США и НАТО мы озвучивали не-

однократно, отмечая, что они этого и не скрывали, бахвалясь на весь 
мир о намерении уничтожить гражданскую инфраструктуру, по кото-
рой Европа получала российские энергоресурсы. 

Мы также регулярно отмечали нежелание Дании, Германии и Шве-
ции проводить открытое расследование и противодействие участию в 
нём России. И это несмотря на то, что наша страна понесла огромные 
издержки. 

Все эти факты теперь должны комментировать в Белом доме.

Юрий Баранчик
И вот сегодня, 8 февраля, американскому королю, что интересно, 

https://t.me/LastOfRus/6730
https://t.me/logikamarkova/5291
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4745
https://t.me/barantchik/8413
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руками американских СМИ, поставлен шах: «Как Америка уничтожи-
ла «Северный поток»: Американский журналист Сеймур Херш опубли-
ковал расследование о взрывах российских газопроводов». Сеймур 
Херш влиятельный журналист Америки, который так просто слова не 
напишет. И если он опубликовал данное расследование, то ему дали 
не только соответствующую фактуру, но и добро на публикацию вли-
ятельные силы, которые не хотят оказаться крайними в предстоящих 
разборках.

То, что американцы привлекли к этому норвежцев, ничего не меня-
ет для нас в концептуальном плане – сколько там той Норвегии, будут 
платить и каяться, платить и каяться. А вот для формирования жесткой 
и доказательной «переговорной позиции» такие вещи имеют огром-
ное значение. 

Все это вместе означает, что Россия перешла к спокойному, подго-
товленному всем имеющимся арсеналом дипломатических последо-
вательных ходов повышению ставок. Один из правящих кланов Аме-
рики очень быстро понял, что это не блеф, что серьезные разговоры 
начнутся только после того, как Запад поймет, что мы не блефуем), и 
начал показывать, что он не при делах, это все они, «чертовы полити-
ки». 

Проект окраина начали сливать в США очень влиятельные силы. И 
не только его, но и Байдена, и всю его камарилью. И что это за силы, 
вполне понятно – ребята они, конечно, бравые, но умирать, превра-
щаясь в радиоактивный пепел, за чужой грязный бизнес они не хотят.

АДЕКВАТ Z
Главное управление глубоководных исследований министерства 

обороны России, оно же ГУГИ, умеет очень много разных вещей, ко-
торые или никто в мире не сделает лучше него, или просто не сдела-
ет никто в мире, кроме него. В том числе, но далеко этим не ограни-
чиваясь, по части воздействия на разную подводную инфраструктуру 
не самых дружественных стран. Не исключая и инфраструктуры тако-
го рода, без которой экономике фатально плохеет.

Непротиворечивое и подробное расследование честного амери-
канского журналиста, съевшего на расследованиях таких масштабов 
не одну собаку, о взрывах балтийских газопроводов, подготовленных 
американцами и исполненных норвежцами, сейчас породит самые 
разные резонансы. И одним из них гарантированно будут нервные 
гадания, кому, чего и с какими последствиями теперь можно будет 
ждать от ГУГИ в качестве ответного хода. И моральное право России 
на этот ход в таких гаданиях едва ли будет подвергаться большому со-
мнению.

А будет ли принято решение ставить ГУГИ задачи по профилю, и 
если да, то какие и когда - это, разумеется, исключительная компетен-
ция высшего руководства страны. Это ход из тех, которые если делать, 
то с прецизионной точностью и в расчете на получение стратегическо-
го результата.

https://t.me/politadequate/7244
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Существует, впрочем, и класс ситуаций (ни один шахматист не даст 
соврать), в которых угроза бывает сильнее ее исполнения. Особенно 
учитывая, что инструмент реализации угрозы налицо, и никому в ма-
ло-мальски здравом уме не придет в голову усомниться в его дееспо-
собности.

Образ будущего
Пока Дмитрий Медведев оттачивает последние штрихи и полирует 

перлы в посте про то, какая интересная статья вышла в США про под-
рыв СП, его начальник по Совбезу сделал заявление, которое придёт-
ся учесть.

У Николая Патрушева нет информации о том, кто стоит за подры-
вом «Северных потоков».

Видимо это следует расценивать как сильный сигнал Джейку Сал-
ливану, который в статье назван организатором теракта. Потому что 
переговорная пара Салливан-Патрушев весь 2021 год договаривалась 
о тех самых гарантиях безопасности в Европе, которые даже не стали 
«Минском-2», который как известно запад сочинил, чтобы Украина 
выиграла время.

У Салливана же есть время для звонка в Кремль. Ровно до пламен-
ного поста замсекретаря СБ РФ.

Логика Маркова
США все более активно применяют против России неконвенцио-

нальные меры. Взрыв газопровода Северный поток по приказу пре-
зидента США Байдена это яркий пример. В России пока хотят воздер-
живаться от ответа. Но, естественно, идёт активное обсуждение зер-
кального ответа и на теракты на инфраструктуре и на все более частое 
применение химического оружия руками ВСУ. Но приказ всегда отда-
ёт Вашингтон.

 Будет ли ответ от России? Или США,  НАТО, ВСУ будут продолжать 
одностороннюю эскалацию? Ответ на эти вопросы определит буду-
щее.

Политджойстик/Politjoystic
Странные вспышки непосредственно перед землятрясением в Тур-

ции. Сейсмическое оружие хотели вроде запретить? С другой, сторо-
ны, подрыв Северных потоков тоже должны были признать терр/ак-
том, но не сделали этого. Кстати, вовремя сегодня вышла Сеймура Хер-
ша что Байден санкционировал этот подрыв. Может и тут Штаты при-
ложили руку, они давно вели разработку сейсмического оружия.

Рамзай
Могли США применить тектоническое оружие в Турции?
По мнению иранского журналиста-международника Хаяла Муаззи-

на, жёсткое выступление главы МВД Турции Сулеймана Сойлу «могло 

https://t.me/obrazbuduschego2/12801
https://t.me/logikamarkova/5293
https://t.me/politjoystic/30952
https://t.me/ramzayiegokomanda/1689
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рассердить власти США». Сойлу потребовал от посла США, чтобы аме-
риканцы «убрали свои грязные руки от Турции».

Косвенным подтверждением «рукотворности» стихийного бед-
ствия, по мнению журналиста, может быть тот факт, что ряд стран за 
несколько дней до него объявили о закрытии в Турции своих диппред-
ставительств. Например, 2 февраля посольство Канады в Анкаре и её 
же генконсульство в Стамбуле временно закрылись для посещения 
«из-за угрозы терактов»; приостановило работу генконсульство Фран-
ции в Стамбуле; об аналогичном решении объявили Великобритания, 
Германия, Нидерланды и Швеция.

«Это землетрясение вызовет большие политические, социальные, 
экономические и военные потрясения. Это нарушит многие военные 
планы Турции», — заявил Муаззин, напомнив, что в стране весной 
должны пройти президентские выборы.

Учитывая нарастающую напряженность в отношениях между США 
и Турцией, по его словам, катаклизм вполне мог быть вызван искус-
ственно.

Многие эксперты высказывали предположение, что землетрясе-
ние 11 марта 2011 года магнитудой 9 баллов у берегов Японии тоже 
было рукотворным. Причиной такой атаки могла стать несговорчи-
вость японских концернов, которые преждевременно начали продви-
гать свои разработки в области электрического транспорта, что шло в 
разрез интересам США, у которых были собственные планы развития 
этой отрасли. 

Для США нет морали, когда встает вопрос интересов, поэтому при-
менение ими тектонического оружия для решения политических и эко-
номических задач исключать нельзя. Вся агрессивная внешняя поли-
тика Америки строится на экономической выгоде и безнаказанности 
- это касается не только прямых военных атак на независимые стра-
ны. Создавать проблемы несговорчивым аборигенам, когда не может 
быть открыто применена грубая сила – это тоже стиль работы «разно-
счика демократии».

Старовойтов о политике
О президентской избирательной кампании, которая началась в фев-

рале прошлого года и закончится в марте 2024 года - голосованием и 
определением победителя. 

1. Штаб действующего президента думает не только о своем канди-
дате. АП РФ вынуждена определять всю конфигурацию избиратель-
ной кампании. Потому что тот, кто формирует состав избирательного 
бюллетеня - в полной мере управляет избирательным процессом. А 
политическая управляемость это понятие святое. Согласие избирате-
лей с составом кандидатов является первым этапом легитимизации 
всего процесса выборов. 

2. Выборы с одним кандидатом невозможны, поэтому придется при-
думывать конкурентов. И подбор конкурентов для действующего пре-
зидента, задача более сложная, чем кажется. Понятно, что невозмож-

https://t.me/sstarovoytov/478
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но, чтобы все избиратели были готовы проголосовать за одного кан-
дидата. Значит, оппозиционно настроенным избирателям надо пред-
ложить альтернативных кандидатов. То есть решить маркетинговую 
задачу - удовлетворить спрос статистически значимых групп потреби-
телей. 

3. При определении конкурентов есть два пути: предложить канди-
дата внутри партийной (идеологической) ниши - и здесь могут быть 
ошибки, как, например, с Грудининым, который внезапно начал пока-
зывать стремительный рост рейтинга. Либо сформировать новую иде-
ологическую нишу - «Новых людей», например.

4. И вот на этом этапе и возникает окно возможностей для серьез-
ных российских политиков: стать полезным, но не опасным. Расцве-
тить драматургию кампании, но не увеличить размер оппозиционной 
ниши. Встреча президента с лидерами парламентских партий - види-
мая часть этого большого и сложного процесса. 

5. Протестные избиратели своего представителя в бюллетене не уви-
дят, чтобы не разогревать опасные темы.

6. Короля играет свита и роль спойлеров крайне важна - каждый из 
них должен олицетворять одну из граней образа Главного кандидата. 
Другими словами, главный кандидат - это совокупность всех канди-
датов-спойлеров, что делает его Суперкандидатом и определяет его 
безусловное преимущество, а также снимает все вопросы в причинах 
его победы.

Чёрный Прапор
Вообще, в идеале было бы, чтоб российская если не сфера влияния, 

то, по крайней мере, сфера сопроцветания союзных нам государств 
простиралась до самой Атлантики. А там, на том берегу Атлантики – 
Соединенные Штаты могут уже с Мексикой и с Канадой, о чем угодно 
думать и договариваться. Но это идеал, пожалуй, в нынешних услови-
ях недостижимый. А достижимый минимальный идеал – это Украина 
в том же состоянии, что сейчас Белоруссия, не в том, каком она была 
до августа 2020 года, а в том, котором она сейчас. Прибалтика и Фин-
ляндия – это такие полупротектораты, там, где экономическое и поли-
тическое влияние России неоспоримо, куда Запад по умолчанию не 
заходит. Они могут дальше числиться в ЕС и НАТО, Финляндия в НАТО 
пока не числится, значит, Прибалтика числится. Они могут ездить на 
саммиты и конференции – если им нравится, то не вопрос. Но реаль-
но Запада там и духа не должно быть – ни в экономическом, ни в по-
литическом, ни, тем более, военном плане. Оттуда должна быть убра-
на вся военная инфраструктура и войска Запада. Ну а поездить побол-
тать – ради Бога, пусть катаются.

Ростислав Ищенко, полтолог

Ꙃаставный
Русское вагнеровское войско продолжает стремительную операцию 

по окружению нацистов в Артёмовске. Железно-кровавые клещи При-

https://t.me/darkprapor/6363
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гожина врезаются в плоть сатанинского режима с юга в районе Крас-
ного и с севера с направления Зализнянское-Парасковиевка-Красная 
Гора.

Стрелков Игорь Иванович
Ситуация на фронте Угледар-Сватово:
Не смотря на повышенно-победоносные всплески интернет-пропа-

ганды, ситуация на Донецком фронте за минувшие двое суток суще-
ственно не изменилась.

Продвижение имеет место только в Бахмуте (утверждается, что под 
контроль «Вагнера» полностью перешел посёлок Красная Гора - севе-
ро-восточная возвышенная часть города). А также юго-западнее ука-
занного н.п. - в районе восточнее села Ступочки, где передовым под-
разделениям ЧВК удалось на небольшом участке взять под огневой 
контроль шоссе Краматорск-Бахмут (участок Ступочки - Ивановское) 
. В самом городе есть продвижения в городской застройке, однако 
бОльшая часть Бухмута все-еще контролируется ВСУ.

Оперативного окружения Бахмута пока нет, так как противник име-
ет возможность перебрасывать резервы и осуществлять снабжение 
через и севернее н.п. Часов Яр, вокруг и в котором возведен сильный 
укреп-район.

Обе стороны несут в данном районе высокие потери в людях и тех-
нике. Окончательный исход сражения зависит от наличия и ввода ре-
зервов с обеих сторон. В первую очередь речь идёт о ВСУ - насколько 
они готовы продолжать «мясорубку» со своей стороны. Для командо-
вания «Вагнера» и ВС РФ взятие Бахмута имеет принципиальное зна-
чение, поэтому сражение будет с нашей стороны продолжаться до по-
беды или до полного истощения сил. Представляется, что Бахмут мо-
жет быть полностью взят в течение времени от нескольких суток до 
конца месяца.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
В анонимном канале «Русский демиург» прошла информация, яко-

бы всу планируют сдать Херсон.
Визуальных подтверждений этому я лично пока не вижу. Ни по по-

тенциалам сторон, ни по текущей обстановке. Зачем всу сдавать Хер-
сон? Незачем. Пока никакой угрозы для них нет.

Более того, зная тактику украинских военных, они скорее будут обо-
ронять Херсон «до последней целой стены», чем отдадут город рус-
ским. 

Хотя ещё осенью слышал от уважаемых людей, что весной мы в Хер-
сон вернёмся. Ну вот и посмотрим.

Ꙃаставный
ЭТО ДОЛЖЕН ВИДЕТЬ КАЖДЫЙ
Украинская мразь расстреливает русских пленных. Сдавшихся, без-

https://t.me/strelkovii/3896
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оружных. Тысячное доказательство, что такого государства как Украи-
на не должно существовать НИКОГДА, НИ В КАКОМ ВИДЕ. 

И услышьте президент России, министр обороны, начальник Ген-
штаба, если вы разменяете жизни этих русских ребят на очередные 
переговоры и прочие уступки нацистскому, русоненавистническому 
режиму — горе вам и проклятие на весь ваш род! Русский народ вам 
этого никогда не простит. Если вы не ответите на убийства сотен и ты-
сяч пленных и гражданских русских людей Победой, то вместо вас за 
русские жизни ответит Победой кто-то другой, для кого жизни русских 
дороже чем для вас.

Теперь лозунг всех русских — ПОБЕДА ИЛИ СМЕРТЬ!
УКРАИНА ДОЛЖНА БЫТЬ УНИЧТОЖЕНА!

Логика Маркова
Зеленский, которого с триумфом встречают в столицах Европы, от-

дал приказ об обязательных пытках и расстрелах российских пленных. 
Цель этого преступного фашистского приказа - чтобы в ответ армия 
России расстреливала и пытала украинских пленных и чтобы взаим-
ная ненависть России и Украины была огромной. 

Сейчас это происходит уже почти каждый день. Вагнер уже пере-
стал брать в плен и солдат ВСУ. Именно за пытки пленных. 

В это невозможно поверить. Это было не представимо. А сейчас это 
ужасная реальность. Враг России все больше превращается в абсолют-
ное Зло.

Кинжал ФСБ
В Кремле идут обсуждения по поводу возможного признания неле-

гитимности украинского политического режима.
Наши инсайдеры сообщают, что на уровне АП и МИД РФ прошли 

консультации, на которых обсуждалось решение о том, чтобы не при-
знавать законность нынешней украинской власти (и, соответственно, 
президента страны Владимира Зеленского). По итогам первых обсуж-
дений этой темы был сделан вывод о том, что у подобного сценария 
есть как очевидные плюсы, так и явные минусы, так что окончатель-
ное решение в любом случае будет принимать лично президент Вла-
димир Путин — когда же это произойдет, не знает никто.

«С одной стороны, это дает возможность установить любой новый 
правовой режим вместо СВО — хоть КТО, хоть прямо объявить войну 
Украине. Также можно будет быстро создать и признать любое укра-
инское «правительство в изгнании» во главе с Януковичем или Мед-
ведчуком. Это из плюсов. Но тогда это не даст возможности больше 
вести никаких мирных переговоров с Киевом, а ведь сценарии могут 
быть самые разные» , — уточняют информированные источники.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Из зоны СВО пишут, что убийца Мангушева найден и пойман. Но ко-

https://t.me/logikamarkova/5294
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му-то публикация его ФИО и мотивов кажется слишком деликатным 
делом.

У меня вопрос к неизвестным мне силовикам, которые поймали мер-
завца: вам не кажется, что расстрел одного из лучших и самых опыт-
ных в зоне СВО специалистов по беспилотной разведке и контрбеспи-
лотной борьбе - гораздо более деликатное дело?!!!!

А ещё не кажется ли вам, что если по Берегу не будет отмщения, то 
сотни и тысячи добровольцев и волонтёров, на которых многое дер-
жится, пошлют все к черту?

Димитриев
Если честно, в последние месяцы я впервые не понимаю, чего ждать. 

До того прогнозы были, на мой взгляд, очевидные. Достаточно было 
понять логику происходящего, оценить ресурсы и отметать пропаган-
дистские лозунги. 

А теперь каждая сторона реализует как минимум два прямо проти-
воположных сценария одновременно. Запад Украине одновременно 
предоставляет вооружения и не предоставляет. Россия одновремен-
но укрепляет оборону и готовит наступление. Не получается ни понять 
логику, ни оценить ресурсы сторон. И каждое действие как бы есть и 
одновременно его нет. Плюс эти катаклизмы. 

https://t.me/russ_orientalist/13492
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ДЕВЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

Vладислав Угольный
В целом, прогноз «Освобождение Угледара и Южно-Донбасской 

шахты номер 1 ценой исчерпания дальнейшего наступательного по-
тенциала у ОБТФ, 40 и 155 бригад морпехов» к дате 14 февраля вклю-
чительно, вряд ли сбудется. Наступательный потенциал был исчерпан 
раньше достижения этих целей.

Kadyrov_95
Знаете, для меня слово «генерал» всегда ассоциировалось с гранит-

ной твёрдостью, железным характером и честной прямотой. Но сей-
час я натыкаюсь на некоторые офицерские комментарии к моим заяв-
лениям, которые можно сравнить с позой страуса. 

Тот самый генерал Соболев, который с тёплого места ратовал против 
бород в окопах, комментируя моё мнение о необходимости борьбы с 
сатанизмом на территории Польши и всей Европы, заявил об опасно-
сти начала Третьей мировой при таком сценарии. 

Я не понимаю: мы должны бояться Третьей мировой или должны 
защищать интересы российского народа? 

Или кто с мечом к нам придёт, тот с мечом спокойненько уйдёт?
Десятки стран, называющие себя высокомерно «мировым сообще-

ством», входящие в НАТО и ЕС, предоставляют киевскому фашистско-
му режиму снаряды, ракеты, которые падают на голову мирных жите-
лей российских городов. Обстреливают НАШИ территории. 

Н А Ш И!
Жители четырёх регионов проводили референдум, надеясь на сме-

лость и решительность наших генералов, а не позорную и трусливую 
покорность Европе тыловых чиновников.

Если кто-то ещё, кроме Соболева, в своих мыслях заранее готовит-
ся проиграть войну, то пусть прямо сейчас заранее сдаётся полякам, а 
не ведёт проевропейские разговоры, подрывая авторитет российской 
армии и всего государства.

Стрелков Игорь Иванович
Соболев ответил предложившему ему «сдаваться полякам» Кады-

рову  
Я в полном восторге от повода, по которому генерал-депутат Собо-

лев поссорился с генерал-президентом Р.Кадыровым: из-за разногла-
сий на счет вторжения в Польшу.

В то время, как фронт проходит по окраинам Донецка, а власти вы-
нуждены эвакуировать население приграничных районов Белгород-
ской, Брянской и Курской областей, подвергающихся ежедневным 
обстрелам артиллерии ВСУ, - генералы полемизируют по важнейшей 
проблеме (цитирую):

https://t.me/zola_of_renovation/4301
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«...вторжение на территорию Польши для ее милитаризации, то это 
чревато вступлением в конфликт НАТО и началом третьей мировой 
войны...»

Не пойму - это что, анекдот какой-то? (помните такой? - «Ленин 
в Польше»?)- Харьков взять не смогли, а спорят о Польше! А что так 
скромно? - Невольно вспоминается покойный Захарченко, который 
«Лондон брал»...

Логика Маркова
Украинских солдат разбирают на органы чёрные транспоантологи. 

Это давно было ясно всем. Причина исключительная степень амораль-
ности властей в современной Украине. Но вот появляются факты РИА 
Новости. Из Николаева. Там представитель антибандеровского подпо-
лья рассказал эти факты. Из морга больницы номер 1 Николаева. Ко-
нечно, желательно подтверждение. Но получить подтверждение не-
возможно, потому что власти скрывают такие преступления, чтобы не 
вызвать ненависть своего населения.

Органы изымаются у только что погибших. То есть чаще всего у умер-
ших от тяжёлых ранений в госпитале.

Байки из Спасской Башни
«Статья Херша по «Северным потокам» еще раз показывает необхо-

димость открытого международного следствия и наказания виновных. 
На Западе расследование журналиста не получило широкого распро-
странения - это вызывает удивление».

Дмитрий Песков, пресс-секретарь президента России

Политджойстик/Politjoystic
В русском сегменте Телеги быстро поддержали главу ЦРУ Бёрнса в 

том, что мол Сеймур Хёрш старенький, он потомок гомофоба и коло-
низатора, и что западные СМИ не поддержали Хёрша. Мол, всё это 
ерунда и не надейтесь на продолжение. Кто по недомыслию поддер-
жал, кто из иных соображений (а потом удивляемся почему Роском-
надзор их в контрольные списки вносит). Несколько соображений на 
сей счет.

...
1. Сеймуру Хёршу помогают. Источник изнутри группы, готовившей 

терракт на «Северных потоках», дав такие показания журналисту, фак-
тически застраховал себя от уголовного преследования в США и зна-
чит уже знает, что шила в мешке не утаишь. Сделки со свидетелями в 
этой стране - норма. Более того, думаю, что он уже в группе республи-
канцев - конгрессменов имеет такие обещания. Сеймур Хёрш высту-
пил торпедой, давшей огласку закрытой информации.

2. В этом деле важна не пиар - кампания, а законодательные и уго-
ловные процессы. Следующий шаг игроков против Байдена - это ор-
ганизация закрытых слушаний в Конгрессе по факту обмана конгрес-

https://t.me/logikamarkova/5297
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сменов администрацией президента Байдена о секретной операции, 
которую перевели под Пентагон, чтобы не отчитываться по линии ЦРУ. 
Для американских игроков важно не то, что были взорваны газопро-
воды, а то, как принималось решение. Внимательно почитайте статью, 
там примеры об аналогичных операциях и много инфы, как готовили 
эту. С большой долей вероятности республиканцы готовят закрытые 
слушания и будет назначен отдельный прокурор по аналогии с делом 
об обнаружении секретных бумаг в частных домах Байдена.

3. Этого информатора вызовут на слушания в Конгресс и он получит 
соглашение с прокурором о снятии обвинений. Далее группа таких 
информаторов - свидетелей будет только расти. А Хёрш получит еще 
одну премию. Пулицеровскую премию в 1970 году ему дали, кстати, 
за то, что он опубличил уже раскрытое дело массового убийства аме-
риканскими солдатами гражданских вьетнамцев в деревне Сонгми и 
это подготовило решение о выходе США из Вьетнама. Тут то же самое. 
Хершу дают готовую фактуру и доказательства, он публикует статью и 
закручивается элитный процесс. А в итоге США уйдут из Украины.

4. Это нам важен факт признания, что «Северные потоки» взорвали 
США и их союзники в Европе. Республиканцам надо утопить Байдена 
и выиграть выборы президента в 2024 году.

Русская Идея
Сеймур Херш - человек абсолютно бесстрашный и легендарный. 

Прославился он разоблачением преступлений американцев во Вьет-
наме еще в период самой этой войны. По моему за это и получил Пу-
литцеровскую премию. Он фактически отправил в отставку теневого 
главу неоконов Ричарда Перла и он же сделал расследование о пыт-
ках в Абу Грейб. Потом его как то убрали из Нью Йоркера, где его сме-
нил в качестве расследователя № 1 намного более системный Дэвид 
Ремник, с кем мне довелось один раз беседовать в период моей ра-
боты в «Известиях». Херш публиковался в левых изданиях, где, в част-
ности, подвергал сомнению официальные версии гражданской вой-
ны в Сирии и бывшей Югославии.

Очевидно, что он был связан с кем-то из ЦРУ. В период иракской во-
йны ЦРУ активно противодействовало неоконам, и в общем не было 
секретом, что Хирш используется ими для слива чувствительной для 
неоконов информации. Значит, идет какая-то война внутри американ-
ской элиты, и в этой войне нанесен удар именно по Салливану. Нель-
зя исключить и сознательной дезинформации - Байден будет только 
разводить руками, но реальное последствие только одно - Салливан 
в Москву больше не приедет. Ничего не хочу утверждать, но все воз-
можно.

Образ будущего
Статья Сеймура Хирша не наделала должного шума ни в Вашингто-

не, ни в Москве. Это вполне объяснимо, если знать частично, что Вик-
тория Нуланд говорила Дмитрию Медведеву в Турции. Госпожа Ну-

https://t.me/RusskajaIdea/2847
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ланд настоятельно рекомендовала Кремлю не возникать на тему га-
зопроводов СП 1/2, чтобы окончательно не утратить возможность ра-
боты с СПГ и остатками СП1 и нефтепроводом «Дружба».

Недостающие объемы втридорога поставят в Европу частные ком-
пании США.

(Кстати Медведев так и не написал свой гневный пост. А чего?)
Фактура, источники и выводы Хирша мы знаем со слов источника, 

доверие к которому испытывает Пулитцеровский лауреат, но никако-
го судебного разбирательства не будет. Как и не будет публичной по-
лемики между МИДом и Госдепартаментом. 

Кто же готовил статью?
Её готовили лидеры двухпартийного консенсуса, чтобы препятство-

вать выдвижению Байдена и стоящему за ним клану Демпартии, свя-
занному с оружейным лобби. Оно готовится к эскалации на ТВД Укра-
ины к лету 2023 года и связанному с этим  госперевороту в Москве. 
Это не устраивает двухпартийный консенсус, поскольку резко сместит 
акцент с Тайваня и КНР, кроме того истощит федеральный бюджет и 
уронит уровень жизни рядовых избирателей, не говоря о провале на 
3 место в мировой экономике в перспективе 5-7 лет. Пентагон в свою 
очередь считает, что инспирирование госпереворота в России может 
сработать на руку Кремлю, который сможет использовать новую ядер-
ную доктрину в момент отчаяния. Средний возраст высшего чиновни-
ка в Кремле 70+ и перспектива их не интересует, а вот счастливая пен-
сия вполне. 

ЦРУ в своем докладе в Конгресс тоже считает, что в период угро-
зы личной безопасности и начала масштабных акций неповиновения 
в федеральном масштабе Кремль может решиться на превентивный 
удар РВСН по местам стационарного базирования ЯО в США, Велико-
британии и Франции. 

Поскольку риски наземного вторжения НАТО в западные области 
РФ возрастут кратно в моменты старта госпереворота в РФ, именно та-
кой негативный сценарий решили избежать в двухпартийном консен-
сусе, после чего на авансцену вышел мистер Хирш, который претенду-
ет на место Киссинджера в его визионерских заявлениях.

Юрий Баранчик
Норвегия — болевая точка Британии и ЕС
Роль Осло в подрыве «Северных потоков» по команде из США по-

будила присмотреться к норвежской нефтегазовой инфраструктуре 
повнимательнее.

Обратите внимание на карту. Именно Норвегия поддерживает газо-
вый суверенитет Британии и имеет хорошую долю рынка в ЕС. И при 
этом она очень хорошо на этом зарабатывает.

На 2022-2023 годы норвежцы запланировали дополнительные 180 
млрд евро доходов от нефти и газа. Хороший куш ради которого стои-
ло и заморочиться. Так что у них был корыстный мотив поучаствовать 
в уничтожении СП-1 и СП-2. 

https://t.me/barantchik/8423
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Напомню, именно через сброшенный с самолёта-разведчика Р8 
ВМС Норвегии гидроакустический буй неподалеку от МГП «Северный 
поток» были дистанционно активированы заряды.

Соответственно, если вернуть долг за подрыв Северных потоков (от-
работать по нефтегазовой инфраструктуре Норвегии в наиболее уяз-
вимой точке - отмечено на карте), то это поставит на колени и саму 
Норвегию, и Британию, и ЕС. Всем сестрам достанется по заслугам.

Мария Захарова
Премьер Польши Матеуш Моравецкий в интервью итальянской га-

зете Corriere della Sera: «Мы считаем войну в Украине прежде всего 
экзистенциальной угрозой для Польши и всей Европы. Если Россия её 
выиграет, весь геополитический анализ может быть отброшен. Поль-
ша не выбрала своё место на карте, но полностью понимает ту ответ-
ственность, которую влечёт за собой это положение. Победа над Рос-
сией — это и польский, и европейский государственный смысл». 

Чего в этих рассуждениях больше: глупости или подлости?  И то, и 
другое являются частью дикой ненависти. А она саморазрушительна, 
как известно. Так держать, Моравецкий. Ваша злоба работает на ваше 
поражение.

Объясняет Readovka
Раздался гонор со стороны Варшавы — Польша называет пораже-

ние России смыслом своего существования и готовит проект альтер-
нативной Европы

Какая страна — такой у неё и цивилизационный проект. Сегодня 
премьер Польши Матеуш Моравецкий в интервью итальянской газе-
те Corriere della Sera озвучил великую польскую мечту — поражение 
России. Если и есть в мире нечто вечное, то это, без сомнения, поль-
ская русофобия.

Моравецкий, как и положено верной сторожевой собаке Запада, 
украинский конфликт представил как экзистенциальный кризис, а 
Польшу пытался выставить как бастион Европы, стоящий на пути «рус-
ских орд». «Победа над Россией — это и польский, и европейский го-
сударственный смысл», — заявил журналистам польский премьер. 
Озвучил Моравецкий и ещё ряд откровений — так, Россия не должна 
быть «имперской», а Украину следует поддерживать до самого конца.

Политджойстик/Politjoystic
Украинские боевые беспилотники не могут больше использовать 

космическую сеть Илона Маска для атак. 
…
Президент компании SpaceX Гвинн Шотвелл сказала, что спутнико-

вый интернет Starlink никогда не предназначался для использования 
в качестве оружия. 

…

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4752
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Теперь только ТИК ТОКи.

Логика Маркова
Даст ли НАТО боевые самолеты ВСУ? Даст, политическое решение 

принято, но пока не понятно, как решать технические проблемы. 
1. Главная проблема в том, что Россия имеет очень сильную систе-

му ПВО. Поэтому с больше вероятностью, эти очень дорогие самоле-
ты НАТО будут или быстро уничтожены российской системой ПВО, или 
не смогут активно участвовать в боевых действиях. То есть будут под-
летать к линии фронта, пускать ракеты и быстро улететь в тыл. 

2. Вторая проблема в том, что летчиков надо долго учить.
3. И эти самолеты очень дорогие. Эффективнее на эти деньги дать 

ВСУ очень много ракет и артиллерии.
4. Есть проблемы с аэродромами, потому что самолеты НАТО тре-

буют более хороших летных полей, чем советские, которые использу-
ют ВСУ. 

Поэтому решение то принято, но реализовано будет пока по мини-
муму, символически.

Друид
Очень серьёзный сигнал для бизнеса озвучил первый вице-премьер 

Андрей Белоусов. Российские власти обсуждают с крупным бизнесом 
добровольный взнос в бюджет из дохода, полученного в 2022 году, 
который оказался финансово удачным, – сообщил Андрей Белоусов.

По сути, это прямой призыв сверхприбыльным предприятиям де-
литься. Бизнес, особенно крупный и, так сказать, шкурный, обязатель-
но должен прислушаться к этому. Но мало демонстративно выделить 
суммы на помощь. Нужно ещё и сделать так, чтобы эти суммы соот-
ветствовали запросу правительства. Таким образом российская эконо-
мика будет приближаться к реализации лозунга «Всё для фронта – всё 
для победы!». Это же не пустой звук. Да и времена сейчас сложные. 
Мобилизацию нужно понимать широко, и действовать в соответствии 
с ней.

Лев Вершинин
ОТ МЕРТВОГО ОСЛА УШИ
«Крупный бизнес отказался  скидываться на «подарок» Путину», - 

и как тут не вспомнить, что именно попытка ввести единовременный 
«неформальный» налог «на богатых» для продолжения сложно иду-
щей войны стала триггером событий, в итоге приведшим Карла I на 
плаху? За век до того, при старом добром короле Генри, ничего по-
добного случиться бы не могло, ибо уж у кого-кого, но у крупного биз-
неса нюх отменный, он посвящен  в важнейшие тайны королевства,  
и четко сознает, перед кем следует заискивать, а кто выработал свой 
ресурс и может идти нах. Впрочем, тема эта уже прокомментировали 
Игорь Стрелков и Макс Калашников, так что мне остается разве лишь, 

https://t.me/logikamarkova/5300
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сославшись на классику, которая знает все, повторить: сказка ложь, да 
в ней намек...

Логика Маркова
Путин об отношениях России с Западом « с волками жить, по вол-

чьи выть». В ответ оппозиция стала приводить Путину пословицу, что 
«всю жизнь овца волков боялась, а съел её пастух». То есть антипутин-
ская оппозиция считает Путина овцой. Публично Запад и прозападные 
опозиционеры клеймят Путина сверхагрессивным сверхволком, а про 
себя считают его рычащей овцой, которая все время говорит о крас-
ных линиях, но никогда никого не наказывает за пересечение красных 
линий. Владимир Владимирович, врежь им хорошенько! Не оппози-
ции конечно, а Западу.

Нам пишут из Янины
Как смешно заёрзал пан Роджерс, в феврале 2018-го после погро-

ма в Хишаме наперегонки с Шурыгиным доказывавший, что никакого 
ЧВК «Вагнер» не существует. 

Делал он это за деньги и на ресурсах той же самой медиа-группы 
ФАН, на которую в Сирии работал гражданин Сапоньков, напомню, 
недавно  открыто признавший то, что ему и другим «военкорам» по 
«Делу Мангушева» негласно спустили негласный темник о том, что и 
как там на самом деле было.

Для тех, кто не в курсе, «Журналистской правдой», в которой под 
редакцией Загатина долгие годы трудился  Роджерс, владеет ФАН. Кто 
владеет ФАНом, все более-менее в курсе.

Ждём ответа уважаемого Евгения Викторовича на заданный мной 
вчера вопрос. Причём ответ «Нет, никаких постов ЧВК «Вагнер» в Ста-
ханове не было и никого из сотрудников ЧВК в тот вечер у переезда на 
окраине Стаханова тоже не было» меня устроит чуть более чем пол-
ностью.

Ну и, возможно, пан Мединский, ведущий канал «Распечатанная 
Украина» всё-таки захочет рассказать публике, что же это за подраз-
деление такое, которого я должен бояться, стояло на «невидимом 
блокпосту» где расстреляли Игоря, о существовании которого несу-
ществующего блокпоста Мединскому сообщил «источник с места со-
бытий». Пока что пан Мединский сетует: 

«К сожалению некоторые люди именующие себя друзьями Берега 
устроили из трагедии фарс. Пусть это будет на их совести»

Типа я этот фарс устраиваю.
Это я вру про несуществующий блокпост на выезде из Стаханова, 

на котором Игорь, якобы, постоянно скандалил.
Это я признаю, что мне негласно спускают сверху темники о том, что 

мне следует думать.
Это я, а не Коц, рассказываю о том, что Минобороны в курсе дела, 

и даже послало уже своих врачей в Стаханов, хотя Берег уже двое су-

https://t.me/logikamarkova/5310
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ток как лежал к этому моменту в Луганске.
Я устраиваю фарс.
Правосудия. 
ПРАВОСУДИЯ!

Рамзай
«Вагнер» прекратил набор бойцов из мест лишения свободы
Об этом заявил Евгений Пригожин: Набор заключенных в ЧВК 

«Вагнер» полностью прекращен. Перед теми, кто у нас сейчас работа-
ет, все обязательства выполняются.

Причины такого решения не уточняются

Нам пишут из Янины
В принципе, другого ответа от Евгения Викторовича можно, я ду-

маю, и не ожидать. Разве что кепка его что-то добавит.
Более прозрачный намёк на то, что «расследование во внутренней 

юрисдикции ЧВК «Вагнер» проведено, виновные наказаны в лесу ещё 
месяц назад» придумать трудно.

Осталось довести до конца расследование в юрисдикции РФ. Чему, 
я надеюсь, никто мешать не будет. Думаю, выявление всех остальных 
случаев, подобных случаю с Игорем, и всех сообщников, подпадаю-
щих под юрисдикцию РФ, а не «Вагнера», приподнимет раскрывае-
мость «висяков» в ЛНР.

Чёрный Прапор
После выхода рекламы ЧВК «Вагнер», ориентированной на амери-

канскую аудиторию, к нам пришло более 10 млн заявок от граждан 
США, желающих вступить в ряды ЧВК «Вагнер», чтобы бороться про-
тив НАТО.

В настоящий момент, мы рассматриваем порядка миллиона амери-
канских граждан для приема на работу. Поэтому временно приоста-
новили набор добровольцев из российских тюрем, однако, если бу-
дет соответствующее обращение из Госдепа США, будем набирать из 
американских.

Евгений Пригожин, глава ЧВК «Вагнер»

Нам пишут из Янины
Вряд ли кадровые решения в  медиа-холдинге ФАН будут обнародо-

ваны так же, как кадровые решения в ЧВК «Вагнер» , но по косвенным 
данным, полагаю, можно будет догадаться, кто именно будет уволен 
или уже уволен за попытку «медийно прикрыть» банду грабителей с 
помощью удивительных историй про ДРГ и невидимый «блокпост на 
окраине Стаханова, где Берег всё время скандалил». 

Всем жаждущим крови этих людей напоминаю, что вне юрисдик-
ции ЧВК «Вагнер» увольнять людей сразу в лес нам воспрещает Уго-
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ловно-Процессуальный Кодекс РФ, о котором мы поговорим завтра 
или послезавтра.

ЧАДАЕВ
Вчера встречался с А.Г.Дугиным. Был длинный обстоятельный раз-

говор, из которого, с его согласия, выношу одну мысль в канал. Судя 
по всему, то, какой Запад видит Россию и каким определяет свой «об-
раз врага», не имеет никакого отношения к тому, какой она сейчас ви-
дится нам самим изнутри. Он воюет с такой Россией, которой мы во-
обще-то могли бы в теории стать, но на практике не начинали в эту 
сторону даже думать. Но им кажется — и, возможно, потому, что они 
умеют смотреть на объекты в динамике — что она имеет все шансы 
стать для них таким вот «настоящим врагом», и их нынешняя сверх-
задача, как в том анекдоте про чайник: «давить таких надо, пока ма-
ленькие», причём чем скорее, тем лучше. 

Вопрос в том, как бы и нам научиться видеть себя такими глазами.

Умный еврей при губернаторе
Да, вот эта мысль архиверная. Нам нужно быть именно теми, кого 

запад боится и ненавидит. Не такими, как он лжет, а именно такими, 
которых он боится. Такими, какими мы, по его мнению, можем быть. 
Тогда победим. Победим, потому что этот образ - очень привлекатель-
ный для всего человечества. 

А иначе - в лучшем случае сепарируемся за пресловутый железный 
занавес до небес.  В худшем - окажемся на краю гибели, как в 91-м. 
Или за этим краем, как в 1917-18-м.

Сергей Миронов
Всегда говорил, что Россия воюет не с братским народом Украины, 

а с нацистской сволочью и военными преступниками, которые сегод-
ня захватили власть в соседней стране. Поэтому я не поддерживаю 
эмоциональные призывы не брать в плен солдат ВСУ – подавляющее 
большинство из них сами стали жертвой режима Зеленского.

Другое дело – отморозки, которые убивают военнопленных и мир-
ных жителей. С ними разговор может быть только один – по законам 
военного времени. Исполнителям – расстрел на месте, их начальни-
кам – смертная казнь по приговору военного трибунала, который обя-
зательно должен быть после победного завершения специальной во-
енной операции.

Ꙃаставный
Уважаемое Министерство иностранных дел Российской Федерации! 
Хочу заметить, что в вашем заявлении по расстрелу российских во-

еннопленных украинскими нацистами кроется очередное замылива-
ние проблемы. Опубликовав это заявление, и назвав виновными не-
ких неконкретных «западных кураторов Киева», вы опять «умываете 
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руки». Просто потому, что ваше сотрясание воздуха снова ни к чему 
не приведёт. И мне кажется, что заведение уголовного дела в След-
ственном комитете имеет все шансы быть виртуальным (как пожива-
ют фигуранты других уголовных дел СК, пытавших и расстреливавших 
русских ребят?).

Позвольте мне дать вам пару советов. Знаете, как должно выгля-
деть настоящее наказание палачей российских граждан? Настоящее, 
справедливое наказание по правилам этой войны. Это когда в ответ 
на автоматные очереди русскому солдату в лицо вы не ограничивае-
тесь сухим заявлением и заведением уголовного дела, но привлекае-
те все мощности российских спецслужб, которые когда надо находят 
виновных в терактах, для поиска физического местонахождения па-
лачей и нанесения по ним ракетным ударам. А потом максимально 
громко показываете кадры с настоящим, подлинным возмездием по 
всему миру, в назидание, так сказать. Если же это у вас не выходит, то 
у ВКС РФ нет никаких ограничений для ударов по местам дислокации 
НАСТОЯЩИХ виновников — штабам ВСУ или административным зда-
ниям в Киеве. 

В конце концов, можно приурочить возмездие к очередному ви-
зиту верховного главнокомандующего Украины — президента Зелен-
ского, на ком лежит полная ответственность за своих подчинённых — 
на оккупированные территории, типа Херсона или Изюма. А потом 
опять растиражировать кадры с ликвидацией «нациста и наркомана» 
на весь мир, в сугубо педагогических целях, с посланием всему миру 
— РУССКИХ УБИВАТЬ НЕЛЬЗЯ.

Пока я и миллионы русских людей не видят от вас этого возмездия, 
то это значит, что с задачей посылания правильных сигналов в мир, с 
целью предотвращения последующих расправ над русскими солдата-
ми, — то есть ровно тем, чем и должен заниматься российский МИД, 
— с этой задачей вы не справляетесь абсолютно полностью. То есть, 
уважаемые дипломаты МИД РФ — вы профнепригодны.

МАРДАН
Они убивают пленных. Они их пытают. Они режут свастики на телах. 

Они - фашисты.
Не важно, как они стали фашистами. Не важно, что эти фашисты го-

ворят по- русски и на суржике. Их деды, которые поджигали дома в 
Хатыни тоже говорили по-русски и на суржике. И те, которые жгли жи-
вьем людей в Одессе тоже знакомы с Пушкиным.

Матвиенко вчера что-то говорила про формулу мира, которую нуж-
но искать Украине. Покажите это видео Валентине Ивановне.

Единственная формула мира для Украины - это уничтожение Укра-
ины.

Владлен Татарский
Опять телеграмм завирусило видео с расстрелом наших пленных.
Уже достаточно было подобного контента, чтобы понять — сдавать-
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ся в плен к свиньям, это значит умереть лютой смертью, если повезет 
— обычной. 

Для чего появлюся эти видео? Для того, чтобы украинский подро-
сток на подкорке себе записал: русские, это всегда беспомощные люди, 
которых можно безнаказанно убивать. Также видео ободряют, не мо-
билизованных, а выловленных на улицах хохлов, которым предстоит 
путь под Бахмут.

Наши спецслужбы должны охотится на таких персонажей, на их се-
мьи, для того, чтобы у того же молодого хохлёнка записалось другое: 
«русские найдут и убъют меня»

Байки из Спасской Башни
«Зеленского нужно отдать под международный трибунал после при-

знания, что именно он отказался от выполнения Минских соглашений, 
утвержденных Совбезом ООН, а США и ЕС должны наложить на Укра-
ину санкции».

Андрей Клишас, сенатор Совета Федерации

Александр Проханов
В то время как украинские генералы насыщают корпуса американ-

ским оружием и готовят удар по Донбассу и Крыму, в то время как тан-
ковые конвейеры в Америке и Германии плодят «Абрамсы» и «Лео-
парды», в то время как европейские парламенты и американский се-
нат выделяют всё новые миллиарды на поддержку Зеленского, — в за-
крытых штабах атлантистов готовится план разделения России на трид-
цать три государства. Этот план они намерены запустить, если Украи-
на одолеет Россию.

Эта фантазия родилась в умах американских стратегов в период пе-
рестройки, когда крах СССР был предрешён, и американцы раздумыва-
ли, на сколько частей разделить проигравший Советский Союз. Имен-
но тогда лютый антисоветчик-демократ Гавриил Попов озвучил этот 
план расчленения. Именно тогда Поповым была названа цифра трид-
цать три — на столько частей должен был распасться Союз. Он рас-
пался не на тридцать три, а на пятнадцать окровавленных, с торчащи-
ми костями, ломтей. Теперь же, когда, по мнению Запада, зашаталась 
Россия, план «Тридцать три» вновь введён в обращение.

Россию собираются разделывать, как разделывают на мясокомби-
нате говяжью тушу. Горсть независимых государств возникнет на Кав-
казе. Независимыми станут Якутия, Татарстан и Башкирия, Бурятия и 
Калмыкия. Русские регионы будут распадаться по трещинам, заложен-
ным в русский монолит ещё в прежние времена, когда поморы были 
объявлены отдельным народом. Когда особым, отличным от русских 
народом было названо казачество. Когда сибирские националисты 
провозгласили не зависимой от России Сибирь. Когда особыми рус-
скими стали считать уральцев и жителей Дальнего Востока. Что же го-
ворить о поволжских народах, о Чувашии, Мордовии, Марий-Эл?

В каждом из этих регионов американцы уже выбрали будущих пре-
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зидентов. Они готовили их исподволь, среди местных националистов, 
взращивая их с помощью некоммерческих организаций, получавших 
с Запада щедрую помощь — на защиту местной природы, на созда-
ние культурно-просветительских центров, на обучение «свободомыс-
лящих» политиков.

Чёрный Прапор
Великая Российская Империя, сотканная из преданных друг другу 

народов, поставлена Самим Господом Богом приглядывать за челове-
чеством, чтобы оное не причинило себе вреда и существовало в мире 
и благополучии не менее тысячелетия. И для этого Небо наделило Рос-
сию и жителей её непостижимой властью над обстоятельствами, ког-
да всё лучшее с русскими людьми случается вопреки. Оттого и народ-
ный герой - Иван Дурак. Может именно поэтому он всегда готов прид-
ти на помощь, пожертвовать самым дорогим и рад быть обманутым, 
поскольку сердцем понимает, что Господь ему всё многократно ком-
пенсирует. Такая наша дурацкая правда. Сумасшедшая мотивация.

Всегда идём, туда - не знаем куда, ищем то, не знаем что. Цветоч-
ками любуемся, песенки поём. И весь мир радуется с нами. А кто ещё 
не радуется, тот обязательно будет радоваться. Потому что мы ещё и 
ядерная держава. А сочетание дурака и красной кнопки - весьма вол-
нительный сюрприз.

Иван Охлобыстин, священник, актер

Александр Ходаковский
Я думаю, вы уже поняли из наблюдений за моими «нооритмами», 

что когда я не пишу про боевые действия - значит, писать особо не о 
чем. Пока где-то верстаются грандиозные планы, на земле происхо-
дит бодание. На каких-то участках мы упёрлись в стены городов, на 
каких-то со скрипом ползем - в целом, ситуация не отличается осо-
бой динамикой. Концентрация сил (меньше средств) довольно вну-
шительная, положение дел в «положении» на последних неделях - 
вот-вот должны начаться роды.

Осведомительное Агентство
По информации наших источников харьковские члены украинских 

банд готовят свои семьи к предстоящему скорому бегству из города и 
области в преддверии большого русского наступления. 

Они просят родственников подготовить наличные средства и бук-
вально сидеть на чемоданах. К сожалению, в украинской армии часто 
очень хорошо осведомлены о планах наших вооруженных сил благо-
даря активной поддержке натовских разведок.

 Мы также обладаем информацией из самого города о том, что там 
остается большое количество мирных жителей, ожидающих, несмо-
тря на масштабные репрессии СБУ, возвращения нашей армии. Наде-
емся, что предстоящее наступление, которого так боятся украинские 
манкурты, принесет им долгожданное освобождение.
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Стрелков Игорь Иванович
«В США признали начало крупного наступления росийских войск» 
«В топе новостей» Яндекса, между прочим. Осталось только вни-

мательно посмотреть на линию фронта в ЛНР, чтобы сделать вывод о 
том, что она, по сути, почти не изменилась с ноября прошлого года и 
где там нашлись «успехи крупного наступления» - лично я понять не 
могу «от слова совсем».

Ну, то есть я знаю, что наступать наши войска пробуют, особенно 
под Кременной. Но реляции (оттуда), типа - « наши войска продвину-
лись более чем на километр»- никак не тянут на что-то большее, чем 
тактическое продвижение.

Анатолий Шарий
Пока опять с неизвестной целью притащили Армату и сделали вид, 

что она в кого-то стреляет, под Угледаром разгромили реальную тан-
ковую колонну ВС РФ. 

И вообще обстановка под Угледаром качнулась в другую сторону и 
у ВСУ появились, сдержанно говоря, некоторые успехи

Бульба престоловъ
Белогоровка 2.0 - 31 (тридцать одна) единица уничтоженной броне-

техники 155-й отдельной гвардейской бригады морской пехоты ТОФ 
РФ в ходе штурма Угледара.

Были потеряны 13 танков Т-72Б3, 12 БМП 1/2, 2 МТ-ЛБ и 1 ИМР. От-
мечу, что это составляет примерно половину от танкового батальона, 
входящего в состав бригады.

Полностью повторяется катастрофа под Белогоровкой - необучае-
мое российское командование гонит в бой колонну за колонной по 
одному и тому же маршруту, без прикрытия контрбатарейной артил-
лерией и средствами РЭБ, а украинская артиллерия с корректировкой 
по БПЛА раз за разом её разносит...

Старше Эдды
Уже год мы ведём СВО. За езду колоннами и стояние кучей нас на-

казывали не раз и не два. Была переправа в Изюме (ваш покорный 
слуга там был) и штурм Каменки, была Белогоровка. Сейчас мне каза-
лось,что все уже научились, но оказывается я ошибался. Что это было 
под Угледаром и почему столь вопиющий долбебизм возможен после 
года тяжелейших боев, искренне не понимаю. Да если честно вообще 
не понимаю, откуда у хохла такое количество контента из под Угледа-
ра. 

Я примерно представляю себе, как идет война. Не видел лично ( к 
большому сожалению) как работают штурмы Вагнера, но думаю по 
результатам понятно, что воевать они умеют ( как бы злопыхатели 
не утверждали обратного). Не видел штурмовиков Оркестра, но зато 
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представляю себе как идут бои под той же Кременной. Странно, ког-
да в одних и тех же вооруженных силах после года боевых действий 
одни воюют на оценку хорошо и отлично,а другие становятся постав-
щиками контента для врага.

Логика Маркова
Очень многие спрашивают, почему армия России среди всех видов 

тактики выбрала многомесячный штурм хорошо укрепленных райо-
нов в маленьких городках ? 

Но среди обычно очень разговорчивых экспертов, у которых есть 
ответы почти на все вопросы о нашей политической вселенной, очень 
мало находится тех, кто спешит дать свои версии ответа  на этот во-
прос.

Лев Вершинин
ВТОРОЙ ФРОНТ В УДОБНОЕ ВРЕМЯ
 Итак, получив прямые указания от шефов из МI-6, офис которой он 

посетил в ходе визита в Лондон, киевский фюрерок сообщил обще-
ственности, что-де  разведка «украины» располагает  данными о на-
мерении РФ «сломать демократический порядок в Молдове и устано-
вить свой контроль над ней». Его слова тотчас подтвердили спецслуж-
бы Молдовы, ныне возглавляемые  «мальчиком Сороса», и сразу по-
сле этого власти РМ развернули нулевой цикл скрытой мобилизации. 
Делать какие-то выводы, разумеется, рано,  но, честно говоря, не осо-
бо удивлюсь,если весной, в разгар неизбежной уже «битвы за Юг», 
войска Молдовы (то есть, конечно же, братской Румынии) ударят по 
ПМР, а затем, по просьбе киевского режима, двинутся «обеспечивать 
безопасность региона» и дальше. Тем самым поставив непобедимое 
и легендарное ведомство г-на Шойгу, естественно, предусмотревшее 
такой вариант, перед необходимостью реагировать или не реагиро-
вать. А что дальше, не знаю, - но как можно не верить Сергею Кожуге-
товичу?

АРМАГЕДДОНЫЧ
Про военную деамериканизацию Евразии автор уже писал и гово-

рил. Никаких американских военных баз и ядерных бомб от Португа-
лии до Японии и Южной Кореи. И никаких американских войск и во-
енных кораблей нигде, ни в какой стране континента. Янки - гоу хоум. 
Пускай на своей территории сидят. Больше никаких экономических 
санкций ни против кого ни по какому поводу. Ни вторичных, ни пер-
вичных - вообще никаких. Достали. Никакого доминирования Амери-
ки ни в одной сфере и ни по одному направлению. Ни в космосе, ни в 
интернете, ни в финансах, ни в кинематографе, ни в международных 
организациях. Кто не умеет использовать свои преимущества иначе, 
как ради подавления, унижения и ограбления других, не должен иметь 
никаких преимуществ. Не заслужил. Точнее, заслужил противополож-
ное. Простые же цели, ясные и понятные. Чего тут можно не понять? 

https://t.me/logikamarkova/5311
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Вот, к этому и придётся двигаться. Не нам, так тем, кто придёт после 
нас, кем бы они ни были, хоть марсианами.

Юрий Баранчик
Многие эксперты сомневались, когда я говорил о том, что вполне 

можно жахнуть по Британии, и все заткнутся и особо не будут отсве-
чивать, чтобы не получить аналогичные удары. Вот коллеги из Конто-
ра пишет очень грамотно обосновывают именно такой стиль ведения 
переговоров:

«Любителям потрясать статьей 5 Вашингтонского договора НАТО 
1949 года о коллективной обороне и утверждающим, что в случае на-
падения на одну из стран НАТО, оно все встанет единым фронтом про-
тив напавшего, можно указать, что они глупцы.

На самом деле эта пятая статья ничего такого не предусматривает, а 
закрепляет положение, что страны альянса предпримут в данном слу-
чае те меры, которые сочтут необходимыми.

То есть, без обиняков: если Россия, например, влупит по польскому 
транзитному хабу на аэродроме Жешув ядерным или иным оружи-
ем повышенного могущества, это означает, что каждая из стран НАТО, 
не будучи обязанной сразу же вступать в конфликт с РФ, будет выби-
рать те меры, которые сочтет необходимыми, а это могут быть любые 
меры, в том числе и спрятаться и не отсвечивать, чтобы не получить у 
себя белое солнце пустыни...

Более жирные страны могут предпринять и другие меры: осудить, 
развернуть трибунал, ввести новые санкции и, в конце-концов, высту-
пить вооруженной стороной конфликта. А могут и просто абстрагиро-
ваться от процесса, сделав вид, что ничего не заметили. 

Вариантов масса, но, если не хочется получить мегатонн эдак в 200 
высвобожденной первородной энергии в собственных столицах, над 
каждым из них следует крепко подумать».

Миром правит воображение. Эта фраза написана в описании моего 
канала. Так и здесь. Если они вообразят себе, что мы «жахнем», пой-
мут, что мы не блефуем, мы уже победили.

ЯнZен
Если вы не хотите смотреть на Белогоровку, Угледар, Павловку и 

прочие подобные случаи – выступайте за применение ЯО. 
Я последовательный сторонник стирания западной Украины в ра-

диоактивный пепел. Возможно и центральной, частично. 
Если мы хотим победить меньшей кровью с нашей стороны – надо 

наносить непоправимый ущерб противоположной. 
Именно для этого и было придумано ОМП. 
Хохлы атаковали наши ядерные объекты. Хохлы (и поляки ещë) пря-

мо говорят о том, что их цель в этой войне – уничтожение России. Хох-
лы применяют ОМП (химоружие) на фронте. 

У нас есть все юридические и моральные основания к применению 

https://t.me/barantchik/8415
https://t.me/rus_jansen/2060


ОГЛАВЛЕНИЕ 938ДЕВЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

даже стратегических ядерных сил. Вопрос лишь в политической воле. 
Мы победим в тот день, когда над львовскими снегами сверкнëт 

богами расщеплëнный атом. Вот и всë.

Седьмая печать
Австралия, по мнению группы ученых, является наиболее вероят-

ным местом перезагрузки человеческой цивилизации после ядерной 
зимы.

Ну что сказать? Мечтатели

https://t.me/sevseal/4202
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ДЕСЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

Русский тарантасъ
Угледар несудьбы или поставка контента для чубатых переможни-

ков. 
Даже по конфигурации линии фронта видно, что угледарское на-

правление это какая-то энтропийно-хтоническая воронка, «чтоб они 
не делали, не идут дела», там понедельник круглый год. 

 Я напомню, как Угледар брали осенью. Провели пятьсот  совеща-
ний посвященных грядущему штурму. Когда закончилось последнее 
- начался осений период дождей. Есть на Донбассе такая усточивая 
аномалия, когда ездят только на гусеницах, в крайнем случае - уазо-
образные колесницы. Внезапно выяснилось, что с девятиэтажек в Угле-
даре просматриваются все подходы к городу, пути снабжения и рота-
ций и пресловутая Павловка. Просматривается и птурится. Так же вне-
запно выяснилось, что через Павловку течет речка и она от дождей 
вздулась,без понтонных переправ преодолеть невозможно. На этом 
штурм закончился. Думаете, кто-то сделал какие-то выводы? Нет. Пер-
вый штурм удалось творчески развить, сгубив бог знает сколько тех-
ники и людей.... Не знаю почему так.

Владлен Татарский
Два наступления, два подхода.
Угледар: планируют наступление люди, закончившие военные учи-

лища и академии. Результат: куча битой техники, заняли с осени Пав-
ловку и огороды.

Бахмут: планируют офицеры, которых выгнали или уволили из ар-
мии (у Соловьева был репортаж). Итог: противник испытывает серьёз-
ный кризис, бросает резервы со всей Украины, освобождён Соледар 
и несколько населённых пунктов. Бахмут - родина украинского страха.

Нужно менять подход к планированию операций (я писал об этом ) 
и людей, у которых не получается наступать.

Старая площадь
Пишут, что из-за МО РФ ЧВК «Вагнер» теперь не будет набирать бой-

цов среди заключенных. 
И тут возникает закономерный вопрос: а МО РФ вообще собирает-

ся выигрывать войну?
ЧВК «Вагнер» — сейчас главная действующая сила СВО, и с этим 

вряд ли кто поспорит. Именно они занимаются физическим уничтоже-
нием противника в Бахмуте и его окрестностях. И занимаются вполне 
успешно. 

Киевское командование вынуждено снимать украинские подраз-
деления с других направлений и экстренно затыкать дыры, чтобы хоть 
как-то сдержать натиск «вагнеровцев». 

И тут ВС РФ как раз могли бы помочь, начав наступление на других 

https://t.me/DmitriySteshin/7031
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оголенных участках фронта, но происходит ровно обратная ситуация. 
Минобороны лишает ЧВК «Вагнер» основного канала пополнения 

личного состава, а, следовательно, достаточного для успешного насту-
пления количества бойцов.

И это не просто зависть. Видимо для высоких начальников важнее 
усидеть на своих местах, чем победить.

Логика Маркова
Прямо сейчас идёт массированная ракетная атака армии России на 

инфраструктуру Украины. Когда будет настоящий результат в виде не 
временного отключения света, а коллапса энергосистемы?

Военный Осведомитель
Думаем, что за прошедшие дни уже все видели печальные кадры 

разгрома нашей колонны бронетехники под Угледаром, поэтому по-
вторяться и разбирать это не видим смысла. 

Мы выскажемся об основной причине произошедшего - безответ-
ственности. Коллеги задавали риторический вопрос о том, будет ли 
кто-нибудь за это наказан. Ответ на него простой - нет, не будет. Штурм 
Угледара сейчас проходит под руководством тех же самых бездарных 
персонажей, которые штурмовали в начале ноября Павловку. Эти люди 
угробили тогда значительное количество личного состава и техники, 
не понесли за это никакой ответственности, после чего, с той же без-
дарностью, приступили к штурму уже Угледара. 

Безнаказанность всегда рождает вседозволенность. Не последова-
ло наказание за одно деяние? Значит можно без опасений допустить 
следующее, ведь все равно не накажут. В худшем случае переведут в 
Сирию подальше с глаз ну или вообще повысят. Причина же паниче-
ских действий бойцов и командиров в момент попадания на минное 
поле и под обстрел артиллерии кроется также в последствиях руко-
водства прошлыми операциями, по результатам понесенных потерь 
в которых личный состав подразделений, в большей степени, теперь 
состоит из мобилизованных солдат и офицеров, которые недоучены и 
не обладают необходимым опытом. 

Поэтому пока в стране не будут проходить публичные процессы по 
наказанию не только мобилизованных, которые затеяли конфликт со 
своим офицером, но также и по наказанию офицеров, особенно вы-
сокопоставленных, которые раз за разом демонстрируют провалы на 
поле боя, мы будем обречены бесконечно наступать на одни и те же 
грабли. И это будет происходить вне зависимости от того, сколько вре-
мени пройдет с начала боевых действий.

Сладков+
МЯГКИМ ХЕРОМ В СЕМЬЕ ПОРЯДОК НЕ НАВЕДЕШЬ. 
Мы же знаем, кто это так ездит и кто это так горит. Ладно, расстрели-

вать командиров-преступников у нас не желают. Пусть они и их дети, 
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внуки, выплатят деньги (внукам и детям погибших, а ещё за сгорев-
шую технику и боеприпасы). 

Неужели и тут встанут, отряхнутся и пойдут?

Логика Маркова
Угледар. Там военное поражение армии России. Попала в огневой 

мешок танковая колонна армии России. Печально. Но это небольшое 
поражение России активно раскручивается российскими врагами как 
якобы огромное поражение. Не верьте. Не ведитесь. Не постите это 
враньё. Армия России даже в Угледаре продолжает наступление. Тем 
более

Стрелков Игорь Иванович
Поскольку о поражении под Угледаром уже широко известно (в сеть 

выложено множество роликов, снятых дронами киевских партнеров) 
- придется прокомментировать отдельно (ранее я этого делать не хо-
тел, равно как и сообщать о потерях).

Такое впечатление, что мимо наших генералов проехали все собы-
тия минувшего года. Впрочем, поскольку некоторые из них являются 
(как минимум - с момента поступления в военные училища) полны-
ми кретинами - образцово повторены все ошибки, какие только со-
вершались ранее. Не прикрытое с воздуха и силами РЭБ выдвижение 
танковых и моторизованных колонн по узким дорогам вдоль редких 
лесопосадок по идеально ровной местности (поскольку по сторонам 
- минные поля) закончилось разгромом. Часть техники была уничто-
жена ударами ПТУР (запускаемых с высотных домов Угледара), часть 
- расстреляна артиллерией противника, стреляющей исключительно 
точно. Потеряно более 30 единиц бронетехники (разбивку по видам 
давать не буду), потери «двухсотыми» только у танкистов - многие де-
сятки. Морпехов, спецназовцев и мотострелков погибло еще больше. 
И - самое главное - все эти потери оказались «односторонними» - укры 
расстреляли атакующих «как в тире», нанести им встречные потери 
наши бойцы не смогли. Противник вновь без особого труда удержал 
свои позиции в укреп-районе, который до того уже пытались весной и 
летом прошлого года (также «в лоб») взять неоднократно.

Одновременно наши военачальники (чтобы «два раза не вставать») 
привычно послали на убой по знакомой местности в Донецкой «пром-
ке» (там ходили на штурм десятки раз) на Авдеевку «переименован-
ные в ВС РФ» батальоны бывшей НМ ДНР и добровольческие подраз-
деления. Не поддержав их ни нормальным артиллерийским огнём (ко-
торый был исключительно неточен), ни бронетехникой (которую «бе-
регли от мин» ,а разминировать местность не получилось по техниче-
ским причинам). Угробили еще две роты штурмовой пехоты с тем-же 
результатом, что и ранее - то есть безрезультатно.

В общем, на этом и закончилось широко анонсированное по сети 
«ура-военкорами» «наступление российской армии на всём Донец-
ком фронте». Дополненное мятежом (отказом выступать на позиции) 
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батальона тывинских кочевников и не только (принципиально не со-
общаю ничего о подобного рода событиях, пока они кем-то не «сли-
ты» в сеть и не попали в общий доступ).

И на этом пока всё.

Владлен Татарский
Пишут с фронта: мобилизованные из одного региона РФ (не хочу 

называть - стыдно за почти земляков) отказываются идти в бой. Всё 
развивалось успешно, но из-за этого произошла заминка.

Пора вводить трибуналы и военно-полевые суды. Мера не популяр-
ная, но по-другому такие войны не выигрывают.

Холмогоров
Через год после начала войны мы наблюдаем нечто необъяснимое. 

Точнее объяснимое только полной невменяемостью и необучаемо-
стью..

Создается впечатление, что рандомный чувак, назначенный на 
должность по жребию путем вытягивания спички отдавал бы более 
целесообразные распоряжения.

Логика Маркова
Армия России никогда не наносит удары по жилым кварталам на 

Украине. Никогда. Только по инфраструктуре имеющей военное зна-
чение.

 В отличии от армии Украины, которая 8 лет бьёт по жилым кварта-
лам городов Донбасса с целью террора против мирного русского на-
селения бывшей Украины.

 Потому что армия России освобождает от фашистского оккупаци-
онного режима. А армия Украины помогает фашистскому иностран-
ному режиму оккупировать Украину. Армия России это друг жителей 
Украины. А армия Украины это враг жителей Украины.

ПолитФорум
Виталий Третьяков:
«По-моему, хватит уничтожать энергоструктуру Украины. Тем более, 

что она создана в СССР, а потому в принципе не уничтожаема.
Пора уничтожать политическую структуру Украины. И собственно 

военную - командную: штаб-квартиры ВСУ, СБУ и прочее».

Царьград ТВ
Хотите знать, что есть русский дух? Лучше Ивана Охлобыстина, по-

жалуй, никто и не скажет…
Во-первых, это Победа. Во-вторых, Победа вопреки. В-третьих, кто 

ещё не признал нашу Победу, тот признает чуть позже. Тут без вари-
антов. 
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«А посему правильно перед сном назидать детей следующим нар-
ративом: Великая Российская Империя, сотканная из преданных друг 
другу народов, поставлена Самим Господом Богом приглядывать за 
человечеством, чтобы оное не причинило себе вреда и существова-
ло в мире и благополучии не менее тысячелетия, - говорит Иван Ох-
лобыстин. - И для этого Небо наделило Россию и жителей её непости-
жимой властью над обстоятельствами, когда всё лучшее с русскими 
людьми случается вопреки. Оттого и народный герой - Иван Дурак. 
Может именно поэтому он всегда готов прийти на помощь, пожертво-
вать самым дорогим и рад быть обманутым, поскольку сердцем по-
нимает, что Господь ему всё многократно компенсирует». 

Вот и получается, что правда у нас есть – мотивация сумасшедшая. 
А дальше – только путь:

«Всегда идём, туда - не знаем куда, ищем то, не знаем что. Цветоч-
ками любуемся, песенки поём. И весь мир радуется с нами. А кто ещё 
не радуется, тот обязательно будет радоваться. Потому что мы ещё и 
ядерная держава. А сочетание дурака и красной кнопки - весьма вол-
нительный сюрприз...», - ставит точку Охлобыстин.

Что-то знаю / Павел Данилин
Зеленский признаёт, что не отзывает военных из Артёмовска с един-

ственной целью – выиграть время до новых поставок оружия. Именно 
поэтому он отказывается прислушаться к мнению западных экспертов 
о том, что украинской армии нет смысла биться за город. Тем време-
нем положение ВСУ в Артёмовске ухудшается с каждым днём. Spiegel 
с места событий сообщает, что ожесточенное сопротивление ВСУ ос-
лабевает.

Стрелков Игорь Иванович
Оценка ув. Романа Донецкого.
Донецкий
February 10th, 2023, 09:03 am
Контрудар
Много вопросов об Угледаре. Был удар. Он отражен противником. 

Фото противника несомненно фейк, потому как Конашенков о поте-
рях не говорил, следовательно их нет, размещено как свидетельство 
бессильной злобы врага, жутко завидующего нашей обратной побе-
де. У противника на прошлой неделе всего 15 «200» в 72 ОМБР, кото-
рая оккупировала Угледар. Из позитивов удара - противник перебро-
сил резервы с Севера к Угледару. Чем слегка облегчил положение под 
Бахмутом-Артемовском. Там ВСУ тоже пытаются контратаковать сила-
ми предположительно свежей 30 ОМБР. Судя по их же сливам - безу-
спешно.

На данный момент мы имеем - на Запорожском направлении на-
ступление остановилось после первых успехов, которые, во время от-
влекающего по сути маневра, оказались неожиданными и для коман-
дования нашего, которое сейчас там к чему то готовится. В Запорожье 
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этой ночью 17 прилетов, включая дроны-камикадзе, на фронте поя-
вились музыканты, по данным украинской стороны.

Под Бахмутом тяжелейшие бои, есть продвижение на отсечение го-
рода, хотя до окружения еще далеко. Подвозить все необходимое по 
зиме можно и полями. Судя по вводу новой бригады - противник ре-
шил держать город до конца, не давая его окружить. И готов платить 
за это высокую цену(30 ОМБР до войны одна из лучших на Украине). 
Вагнеру предстоят тяжелейшие бои.

Тяжелые бои идут и под Кременной, есть небольшое(до 3 км) про-
движение, но раздувать из этого успех и большое наступление - преж-
девременно. Выйдет как под Угледаром, где локальную попытку взять 
нахрапом маленький городок, благодаря присутствию медийных пер-
сон, позиционирующих себя как комбриги неизвестной никому, и не-
видимой бригады, раздули до размера слона, и получили по голове. 
Медийно тоже получили, грех противнику было упустить такую воз-
можность.

В целом же обещанного крупного наступления нет. А время исте-
кает. Март это распутица, а в апреле наступать будут пытаться они. 
Пока локально. Да и боевой дух войск...За зиму взят Соледар. Все. Од-
ним словом посмотрим что дальше и как. Начальству все равно вид-
нее, жираф, в смысле начальник большой, а я лишь скромно замечу 
что обратная победа это тоже выполнение цели СВО. Хотя время еще 
есть. Но мало

Kotsnews
Чем ближе к передовой, тем ее дыхание осязаемей. В сторону Кре-

менной тянутся «Уралы» и «КамАЗы» с пехотой, БМП, танки. В обрат-
ную сторону на тягачах в рембаты эвакуируют пострадавшую технику. 

Среди всего этого холодного железа нет-нет, да прошмыгнет рейсо-
вый ПАЗик «Луганск-Кременная», за промерзшими окнами которой 
попутчиков рассматривают гражданские пассажиры. Несмотря на по-
стоянные обстрелы люди продолжают оставаться в своих домах. Поя-
вилась уверенность, что Кременную противник захватить уже не смо-
жет.

Холмогоров
Ну если реально закрепились в южной части Угледара, то публика-

торы разбитых танковых колонн скрывали половину правды. На за-
крепление в городе вполне можно истратить танковую колонну (Хотя 
нежелательно).

А вот если нам врут про закрепление в городе чтобы сгладить впе-
чатление от потери танковой колонны - это совсем мерзко.

Логика Маркова
Главная цель ракетных ударов армии России- прекратить войну, ко-

торую киевский подконтрольный НАТО репрессивный режим ведёт 
против народа Донбасса уже 8 лет. Поэтому российские ракеты это 
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как удары Красной Армии и удары авиации США и Британии по ин-
фраструктуре нацистской Германии. Цель освобождение Украины от 
террористического режима, который постоянно продуцирует войну.

Маргарита Симоньян
Самое главное — не раскачивать лодку изнутри. Найдется кому 

раскачать. Спокойно. Есть ошибки, огрехи, проблемы. Мы, наверное, 
надеюсь, все это разберем и сделаем выводы. Потом. Сейчас мы долж-
ны победить.

Логика Маркова
Ракетные удары по энергосистеме Украины будут прекращены по-

сле прекращения ударов армии Украины по инфраструктуре и жилым 
кварталам городов Донбасса.

Образ будущего
«Данные» Киева и Кишинева о пересечении российскими ракета-

ми воздушного пространства  Молдовы и Румынии –фейк. 
Данных объективного контроля нет и не может быть. Но имеет ме-

сто спланированная провокация ЕС в связке с Санду. 
Санду стремительно теряет власть, а перейти к тирании не имеет воз-

можности. Поэтому после обновления парламента Майя Санду будет 
пытаться ввести военное положение или объявить режим ЧС. Готовят-
ся провокации с Приднестровьем и эскалация с Кремлем в упряжке с 
Киевом. Зеленский и Санду входят в коалицию по удержанию власти. 
Ястребы из Брюсселя, работающие на Демпартию, будут нагнетать ис-
терию и толкать Молдову к конфликту с Россией.

Царьград ТВ
«Цирк уродов»: Захарова о британских гастролях Зеленского.
Из зала в зал Зеленского водили. Как чудище на потеху западной 

публике. Именно так очень емко и без привычных «красных линий» 
описала поездку в Британию главы киевского режима Мария Захаро-
ва.

«Весь этот цирк, который был устроен, проходил на фоне сообще-
ний о том, как подчинённые Зеленскому вооружённые формирова-
ния расстреливают военнопленных», - заявила Захарова.

Представитель русского МИД подчеркнула тот факт, что никто из 
собравшихся не задавался вопросом о количестве погибших мирных 
жителей, чья кровь на руках киевских властей.

Захарова напомнила, что расследованием очередной казни русских 
пленных бойцов укронацистами занимается СКР, и выразила уверен-
ность, что от ответственности убийцы не уйдут.

Мария Захарова
Клянчить у хозяев дальнобойные ракеты и самолеты – в этом и был 
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смысл перформанса, который был устроен с участием Зеленского: 8 
февраля он побывал в Лондоне и Париже, а 9 февраля был гостем на 
саммите ЕС. 

Примечательно, что в этой поездке Зеленский, якобы являясь пре-
зидентом независимой Украины, перемещался на самолётах британ-
ских ВВС. Напомню, во время визита в США в декабре 2022 года он ле-
тал на самолётах американских ВВС.

<...>
США и их натовские вассалы, вооружая ВСУ все более мощным ору-

жием, тренируя их военных, делают всё для эскалации боевых дей-
ствий, что неизбежно ведёт к затягиванию конфликта и увеличению 
его жертв.

Царьград ТВ
Что это вообще было?! 
Пользователи Сети недоумевают после мерзких заигрываний Ма-

крона с Зеленским в присутствии журналистов. Речь уже не о полити-
ческой «игре», а о долгих объятиях, томных взглядах и прочих «любез-
ностях», которые всячески демонстрировал французский президент. 

На наш взгляд, это ничто иное, как попытка подчеркнуть гнусные 
«европецские ценности», сыграть на соответствующую публику. Вот 
вам доказательство того, что западные политики опираются на содо-
митов, которых сами же поддерживают.

Есть видеозапись этого рандеву, которую нормальному человеку 
смотреть настолько противно, что мы решили ограничиться этим ме-
мом.

Причем, это ведь не придирка, не выдергивание из контекста, а от-
вратительный факт, запечатленный десятками теле-фотокамер. А еще 
через некоторое время на месте Макрона уже будет стоять нечто страш-
ное с бородой в платье, и такое уродство не за горами.

СОЛДАТ УДАЧИ
«А я люблю такую хуйню»
Мразота, не достойная существования. Как и каждый, кто находил-

ся в этот момент рядом с ним. 
НЕуважаемые читатели, считающие таких выродков ПОБРАТИМА-

МИ. 
Хочу посмотреть в ваши глаза и услышать ваше любимое «НУ МЫ 

ЖЕ НЕ ТАКИЕ». 
Даже видел в комментариях одного индивидуума, который писал, 

мол как потом наши парни жить будут, если в плен никого брать не бу-
дут. Парни будут жить спокойно, зная, что мразь, которую потом вер-
нут обратно хохлам, не возьмёт в руки снова автомат.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Слушай, ну филосовствуют по поводу «мы не такие» в основном те, 
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кто никогда не был в бою.
На самом деле это и одновременно сложно и просто. И зачастую 

зависит от человека. Вот я например в 2014 году испытывал лютую 
ненависть к врагу. Я тогда настраивал себя на то, что в плен не буду 
брать никого. Но был эпизод, когда пришлось брать в плен и у меня не 
поднялась рука пристрелить ВСУшника, который нам сдался. Мы тог-
да разъебали заблудившуюся шишигу. Он один выжил тогда.

Сейчас я понимаю, что не в состоянии спрогнозировать с абсолют-
ной точностью, как я поведу себя в той или иной ситуации. 

Мы часто даём советы, мол во время зачистки окопа или ведения 
наступления нельзя оставлять за собой живых врагов, ибо они могут 
выстрелить в спину. А отвлекать личный состав на охрану и сопрово-
ждение пленных в тыл нецелесообразно, поэтому данное убийство 
врага будет более целесообразным и дело даже не в жестокости, а в 
том, что ты в этой ситуации выбираешь самое рациональное - сохра-
нить свою жизнь. Но человеческий фактор никто не отменял. Поэтому 
в бою происходит всегда по разному. Есть лишь рекомендации сле-
дуя которым ты повышаешь свою выживаемость в бою. Всё на самом 
деле просто - убей врага, чтобы он не убил тебя. На войне это самый 
главный принцип. И тут уже никаких других моральных делем быть не 
может.

Другое дело это когда во время боевых действий проявляются вот 
такие маньяки «а я люблю такую ху..ню». То есть им нравится сам про-
цесс убийства и насилия. Ими движет не идеологическая заряжен-
ность, что «я здесь для того чтобы...», а банальное влечение. Это без-
условно психологическая патология. И эти люди уже на данном этапе 
крайне опасны для общества и нужно особо отметить что не только на 
войне.

Русский тарантасъ
Найден ублюдок расстрелявший наших пленных. Зовут Сергей Ма-

каренко, Проживает в Житомирской Области, Житомирский Р-Н, С. 
Краснобирка, Улица Роздольська.

Если бы наши умели в ассиметричные ответы, уже завтра, на окра-
ине этого села приземлился бы «Калибр». При соответственном ме-
дийном сопровождении, трусливый вой стоял бы на всю Незалежную. 
Хотя, можно и по мамкиной хате, она же ублюдка воспитала, пусть по-
жинает.

ТРОЙКА
Сергей Макаренко. Расстрелявший наших пленных. 
Серега привет. У тебя есть семья, и родственники. 
Наша главная задача теперь отнять у тебя самое родное и близкое. 
Ну ты понял?

Старая площадь
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Правительство Германии: «У нас нет данных, которые подтвержда-
ли бы информацию журналиста-расследователя о подрыве «Север-
ных потоков».

Как же всё-таки крепко держат немцев американцы за самые чув-
ствительные места. те даже вякнуть боятся.

Умный еврей при губернаторе
На самую злобную злобу дня. Почему Байдену ничего не будет и 

почему все-таки надо вдарить.
БАЙДЕН РАЗВЯЗАЛ РУКИ РОССИИ: ПОД ПРИЦЕЛОМ СПУТНИКИ ИЛО-

НА МАСКА
Разоблачение состоялось. Весь мир теперь знает, что «Северный 

поток» взорвали по приказу Джо Байдена. Разоблачение ни к чему 
не приведёт. Весь мир понимает, что американского президента не 
судят за преступления, совершённые против русских. Внимание, во-
прос. Чем нужно ответить президенту США и когда он должен этот от-
вет получить?

<...>
Вопрос в том, что в связи с новой информацией должна делать Рос-

сия. Вина США установлена, но никакие международные суды этой 
виной заниматься не станут. Что дальше? Один из возможных ради-
кальных ответов на этот вопрос даёт в своём телеграм-канале полито-
лог-международник Алексей Пилько:

«Откровения Сеймура Херша полностью развязывают России руки в 
плане эскалации инфраструктурной войны. Если можно взорвать про-
легающие в нейтральных водах газопроводы, которые были в том чис-
ле и в российской собственности, то почему нельзя сбивать американ-
ские спутники над Украиной?  Ближний космос – такое же нейтраль-
ное пространство, как и дно Балтийского моря в международных во-
дах. Спутники Starlink Илона Маска принадлежат даже не США, а част-
ной американской компании. Их уничтожение парализует управление 
ВСУ.»

Заметим, что рецепт Пилько – далеко не самый радикальный из воз-
можных. Скорее, даже щадящий и предполагающий, что игра всё ещё 
идёт по очень жёстким – но правилам. Не менее и даже более жёст-
кий, чем Пилько, совет даёт политолог Сергей Марков: По его мне-
нию, адекватным ответом станет уничтожение соответствующей ин-
фраструктуры стран, причастных к инциденту с «Северными потока-
ми». Иначе бездействие Москвы коллективный Запад воспримет как 
слабость.

Ну, а если решить, что правил больше нет… 
Что с того?
Безнаказанность Джо Байдена и американской разведки – это пал-

ка о двух концах. Всё, что не влечёт за собой жёсткие меры со сторо-
ны существующих международных органов, означает эскалацию меж-
дународной напряжённости. Означает возможность симметричного – 
или асимметричного ответа. Означает возможность перехода совер-

https://t.me/governorsjew/6307
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шенно незримой и никем не покрашенной в красный цвет черты, за 
которой гибридная или холодная война превращается в горячую и ми-
ровую.

АСАФОВ
Но — так уж работают медиа — благодаря Хершу в общественном 

сознании американский след перешел из разряда домыслов и конспи-
рологии в общеизвестный факт, с которым теперь-то точно нужно сроч-
но что-то делать. Какой должна быть реакция России — обсудили со 
слушателями во вчерашнем эфире «Отбоя». 

Общее впечатление — люди хотят, чтобы Россия ответила на аме-
риканскую наглость по-американски. Чтобы случилось что-то эдакое, 
с помпой, захватывающее дух:

«Собственно, что я хочу до вас донести? Не всегда есть возмож-
ность ответить так, чтобы это радовало сердце. Например, высечь по-
сла Соединенных штатов, и даром, что это женщина. Прямо вывести 
ее на Садово-Кудринскую улицу, вывести и выпороть ее как следует 
посреди улицы. Этого же хочется? Там есть еще дополнительные ком-
ментарии по поводу мер экзекуции. Потом выкинуть пиндосов с бор-
та МКС. Такая же версия? Мне кажется, что ответ лежит в несколько 
иной категории. Каким он будет, когда и как? Вопрос. Может мы не 
узнаем никогда, каким. Но нам же нужна публичная история, чтобы 
наше чувство справедливости и жажда мести были удовлетворены. Я 
считаю, что на уровне государств и обеспечения государственной по-
литики достаточно вредно эмоциями руководствоваться. Но, конеч-
но, хочется, чтобы эти гады ответили».

У руководства Российской Федерации другой стиль управления и 
принятия решений. Это игра в долгую, и если на кремлевской кухне 
готовят месть, блюдо будет приготовлено строго по рецепту и подано 
по расписанию.

BRIEF
Депутат Хамзаев предложил позвать в Госдуму журналиста Херша 

для более детального обсуждения его расследования по терактам на 
«Северных потоках»

BRIEF
Херша в Госдуме ждать не стоит: американский журналист, напи-

савший статью о подрыве «Северных потоков», после предложения 
выступить в ГД заявил РИА Новости, что занимается журналистикой, а 
не политикой.

Друид
Если говорить о том, удалось ли достичь поставленных почти год 

назад целей, то можно сказать, что частично удалось. Луганская и До-
нецкая республики, в результате референдумов, стали частью России. 

https://t.me/aasafov/1458
https://t.me/rusbrief/91374
https://t.me/rusbrief/91441
https://t.me/wisedruidd/5246
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Кроме того, в состав России вошли Запорожская и Херсонская области 
в тех своих частях, которые были освобождены и находятся под кон-
тролем российской армии. То есть, пункт защиты мирного населения 
Донбасса, а кроме него Запорожской и Херсонской областей на 90% 
выполнен.

Можно сказать, что отодвиганием потенциальной линии боевого 
столкновения с НАТО частично реализован и пункт о защите самой 
России от тех угроз, которые пытаются создать на прилегающих к нам 
наших же исторических территориях. Насколько это важно мы видим 
там, где мы пока не смогли этого сделать – оттуда постоянно идут об-
стрелы приграничной российской территории. Поэтому несомненно, 
что и в Харьковской и Сумской области фронт надо отодвигать на За-
пад.

Вместе с тем, по главным пунктам СВО – демилитаризации и дена-
цификации Украины – объём работ предстоит ещё очень большой.

Юрий Баранчик
Депутат Госдумы Андрей Гурулёв о следующем этапе СВО:
«Какой бы он [Зеленский] марионеткой не был, чьей там, американ-

ской, британской, он — враг? Враг? Враг. И он как враг сегодня подле-
жит также уничтожению, как и ВСУ.

В составе пункта управления верховный главнокомандующий [Зе-
ленский] и главнокомандующий вооружёнными силами [Залужный]. 
Они спокойно себя чувствуют, болтаются, где им в голову вздумается. 
И ещё и по Киеву свободно…

И следующий этап, который необходимо провести, — это дезорга-
низация  управления страной и вооружёнными силами. Очень серьёз-
но к этому подойти, отнестись».

Верно сказано. 
Дезорганизация системы управления противника, и страной, и ВСУ, 

дезорганизация работы тыла противника в виде уничтожения крити-
ческой инфраструктуры (энергетической, транспортной, цифровой и 
т.п.), разрушение его военной промышленности, изоляция района бо-
евых действий через воспрещение логистики.

Только подойдя с такой меркой, мы одержим Победу в данном кон-
фликте. Полумерами, как сейчас, не решить проблему.

Олег Царёв
Не очень оптимистично. 
«Если нам надо идти до Днепра, то тогда года на три. Если нам надо 

закрыть «ДНР-ЛНР», ну надо ещё хотя бы годика полтора-два порабо-
тать», — руководитель ЧВК «Вагнер» Пригожин о сроках российской 
«СВО»

Димитриев
Сейчас такую тему щепетильную затрону, уж извините. 

https://t.me/barantchik/8426
https://t.me/olegtsarov/5154
https://t.me/russ_orientalist/13523
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Когда обсуждают российских либералов, принято считать их этни-
ческой еврейской партией. И определенные основания для этого есть, 
конечно. 

Но есть и радикальные националисты-евреи. Нет, не в смысле си-
онисты, а вот те, которых в Израиль не взяли. Бывает становятся рус-
скими националистами в России или украинскими на Украине. 

Когда-то помните все возмущались тому, что украинские евреи ча-
сто поддерживали бандеровцев? Мол, как так можно после всего что 
было? Так вот это явление не только украинское. Я-то умею этот типаж 
срисовывать. В таком национализме всегда много радикализма и эк-
зальтации. Не знаю чего в этом больше - психических проблем, хитро-
го плана или желания быть святее Папы Римского. 

Но наблюдать всегда интересно

Политджойстик/Politjoystic
Активы украинских предпринимателей в ДНР национализированы. 

Решение непростое, но после принятия республики в состав России - 
правильное.

Readovka
Увольнения артистов-русофобов продолжаются — «Моссовет» не 

продлил контракт с Александром Филиппенко, который сбежал из РФ 
Один из ранее любимых народом артист «Моссовета» Александр 

Филиппенко, активно поддерживающий Украину, уехал в Вильнюс. 
Дочь актера заявила в интервью либеральным СМИ, что контракт с 
Филиппенко не был продлен уже в ноябре, а его отъезд «связан с его 
позицией». Ранее Филиппенко рассуждал о «жестокости и безумии 
правителей» в социальных сетях и получал в благодарность на спекта-
клях букет, перевязанный желто-синей летной. 

Такая украинская пропаганда ошеломляла российскую публику, ко-
торая окрестила артиста предателем и поставила ему диагноз — «Ахед-
жак головного мозга».

Платон Беседин
Земфира признана иностранным агентом. Девочка созрела.

Комиссар Исчезает
Умный человек или умное государство должны знать меру во всем, 

в том числе и в своем запретительном пафосе, и в отстаивании «усто-
ев» (что бы это ни значило).

Когда чиновники блокируют деятельность пустейшего Дмитрия Гуд-
кова или ничтожнейшего Аббаса Галлямова, они попадают в цель: ак-
куратно пропалывают грядку, сокращая вредный пропагандистский 
мусор в эфире.

Но когда они объявляют иноагентом Земфиру или отменяют спек-
такли Ахеджаковой, они совершают ошибку сенатора Маккарти, вы-

https://t.me/politjoystic/30974
https://t.me/readovkanews/52456
https://t.me/pbesedin/1593
https://t.me/komissarischezaet/297
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шедшего в поход против Чарли Чаплина.
Я, ей-Богу, не поклонник Земфиры, да и гражданский пафос Ахед-

жаковой был смешон еще в прошлом веке. 
Но Земфиру и Ахеджакову победить нельзя. 
Они давно и прочно состоялись в том садике, над которым поли-

тика власти не имеет - и, какими бы противными ни были их частные 
взгляды, их не надо пытаться запрещать. Это бесполезно, это равно 
тому, чтобы заведомо расписаться в своем будущем поражении. Их 
следовало бы просто обтечь, обойти, игнорируя все их дежурное ли-
беральное возмущение.

Путь тупого запрета, равнодушного к рангу противника, ведет в ни-
куда, и если мало Маккарти, то поздний Николай Первый не даст со-
врать.

Все равно все отменят, всех радостно реабилитируют, а нашему бра-
ту-патриоту еще придется утомительно объяснять, что он вовсе не за 
то боролся, чтобы не было фильма Гараж и песенок про небо Лондо-
на и яубьюсоседей. Что он хотел чего-то другого.

Но глупое государство гонит нас только туда, где мы можем упасть.

Умный еврей при губернаторе
Аббас Галлямов и Земфира Рамазанова - иностранные агенты офи-

циально. Констатация факта. 
Однако почему же на констатацию факта требуется так безумно мно-

го времени? Кому чего про этих персонажей было неясно? Месяц, два, 
десять месяцев назад?! 

То, что Галлямов живет теперь не где-то еще, а в Израиле - лично 
для меня повод для очень грустной усмешки. В адрес еврейского го-
сударства.

Логика Маркова
Да, менеджмент Яндекса, конечно, нуждается в оздоровлении. Очи-

щении от врагов свободы и демократии, которые поддерживают ки-
евскую хунту, государственные перевороты авторства ЦРУ и полити-
ку государственного терроризма. Нашей власти надо прислать в Ян-
декс нормальных комиссаров в кожаных куртках. Но, возможно, те, 
кто должен послать комиссаров, сами их боятся и сами думают, как 
менеджеры Яндекса, которые считают, что Россия «эта страна» и что 
запрет русского языка хунтой это хорошо?

Лев Вершинин
Впервые за восемь, если не больше лет выкладываю монолог г-на 

Михалкова. Ибо необычно до крайности, а необычность в том,  самый 
«бес лести предан», самый номенклатурный, самый обласканный ца-
редворец и самый прожженный вертихвост не просто видит, что все 
ветви власти заражены если не предателями, то недотыкомками и во-
рами, балансирующими на грани предательства, но говорит (да что 

https://t.me/governorsjew/6311
https://t.me/logikamarkova/5327
https://t.me/putnik1lv/2531
https://www.youtube.com/watch?v=JeaKZlqhTz0
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там, воем воет!), что государтсву не выжить, если не давить измену и 
крамолу. Причем (потрясающе!) речь идет не о пресловутых «турбо-
патриотах», на которых нынче тявкают социальные шакалы, - как раз 
они для него (!) в данном случае - свои. Его мишень - та среда, в кото-
рой он комфортно процветает, номенлкатура и «креаклы». И что ин-
тересно, этот выпуск - не первый. Минимум три предыдущих так или 
иначе посвящены этой теме, с нагнетанием по нарастающей, а тут уже 
переход количесва в качество. Предельно жестко. Как для органичной 
части Системы, ошеломляюще жестко. То есть, наиболее умные они 
уже чувствуют приближение чего-то страшного, от чего им в дворцах, 
за бердышами челяди, не отсидеться, и чувствуя (интуиция? рефлекс? 
инстинкт? - без разницы) бьют в сполошный колокол, пытаясь донести 
до центров принятия решений свое, царедворское понимание при-
ближения жопы и острой необходимости эту жопу предотвратить. Во-
прос лишь в том, способны ли глисты услышать...

Царьград ТВ
Пригожин пообщался с главой проекта WarGonzo военкором Семё-

ном Пеговым. Во время беседы он раскрыл свой идеальный план, за-
действована в котором должна быть вся Россия.

По мнению бизнесмена, русские должны «закрыть всё на ключ». 
Действовать по-человечески - так, как действовали с 1941 по 1945 год.

«Никаких Турций, никаких Франций, никакого расслабона. Все наде-
ваем нормальные рабочие костюмы и идём вкалывать как папа Кар-
ло», - произнёс Пригожин.

Он считает, что только после этого мы сможем спрашивать, где наш 
Ла-Манш. В беседе с военкором основатель «Вагнера» предложил 
что-нибудь отдать украинцам. Например, Францию, Италию, Болга-
рию.

«С ними надо честно поделиться, потому что они с нами здесь вме-
сте настрадаются ещё мама не горюй», - объяснил свою позицию При-
гожин.

Байки из Спасской Башни
«За нами - большая часть населения планеты, истерзанная и ни раз 

одураченная американской мечтой, отравленной западной демокра-
тией лицемерия и вранья. В мире все больше тех, кто хочет разви-
вать отношения на взаимовыгодной, партнерской основе, без вмеша-
тельства во внутренние дела и подчинения приказам извне, помогая 
и поддерживая друг друга, как это делает Россия. Победа неизбежна 
и будет за нами!»

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Стрелков Игорь Иванович
Сообщается о взятии ВС РФ поселка Двуреченское в Харьковской 

области.

https://t.me/tsargradtv/36196
https://t.me/kremlin_bashnya/37098
https://t.me/strelkovii/3935
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Судя по всему, посёлок взят путем наступления с территории РФ. А 
это значит, что долгожданное наступление все-таки началось (посё-
лок расположен достаточно глубоко и от границы, и от позиций ВС РФ 
в ЛНР согласно конфигурации фронта на конец ноября, которую пом-
ню по опыту пребывания в том районе).

Пока официальные сводки о наступлении не сообщают, но - если 
верить сообщениям военкоров - фронт явно приближается к Купян-
ску. Других данных у меня пока нет.

Логика Маркова
Наступление может начаться сегодня ночью. Так говорят некоторые. 

Собственно, некоторые говорят, что наступление уже возможно нача-
лось в эти часы в ЛНР. А я бы ожидал основного наступления на Запо-
рожье.

 Пожелаем успеха армии России!  И пожелаем солдатам ВСУ вы-
жить путем перехода на сторону России.

Юрий Баранчик
Чет как-то не вовремя Байден едет в Польшу, чет как-то я за него 

беспокоюсь

Модест Колеров
Калининград будет переименован в Путин. Потом

https://t.me/logikamarkova/5328
https://t.me/barantchik/8439
https://t.me/Modest_A_Kolerov/3762
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ОДИННАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Стрелков Игорь Иванович
Информация о взятии Двуречного оказалась следствием путаницы. 

Я рано порадовался информации из сети, надо было дополнительно 
проверить. Подспудно очень хочется успеха наших войск, вот и...

Логика Маркова
Большого наступления этой ночью не началось. Поступали косвен-

ные данные. Но в общем оказалось все идёт пока в обычном режиме.

Ꙃаставный
Сегодня ночью по острову Змеиный (не забыли?) произвёл бомбар-

дировку наш Су-24. После удара по мосту в Затоке подводным беспи-
лотником это выглядит несколько связанным. Активация боевых дей-
ствий в северо-западном Черноморье?

Политген
Декан факультета политологии МГУ Андрей Шутов, выступил с не но-

вым тезисом, что государство в России - это святыня, а вовсе не сервис, 
как считают носители либерального сознания, где государство долж-
но обеспечивать своим гражданам высокий уровень комфорта в об-
мен на налоги. Что же, для «охранителей» - это, безусловно, святыня, 
где интересы государства превыше личных и т.д. Всё это - крайности, 
без которых в России обойтись сложно. 

Если речь идёт о будущей государственной идеологии, то нужна, на 
наш взгляд, конструктивная позиция, которая бы совмещала в себе по-
ложительные стороны разных подходов. Государство может и должно 
эффективно удовлетворять потребности своих граждан, тогда оно ста-
нет для многих из них святыней, отсюда возникнет и желание «послу-
жить Отечеству».

Шпаковский. По существу.
«Бизнес считает нереализуемой идею добровольного взноса в бюд-

жет» - фактически речь идёт об отказе значительной части российских 
капиталистов нести хоть какие-то обязательства перед государством, 
на теле которого они паразитируют. 

О том, что в этой среде господствуют именно такие настроения, не-
однократно заявлял на различных площадках в РФ с февраля прошло-
го года. 

Можно было бы сказать, что это какой-то абсурд, если бы речь не 
шла о выживании. Причем не только России, но и нашего государства, 
которое идет в одной упряжке с РФ. 

Где должен оказаться «бизнес», отказывающийся нести социаль-
ную ответственность во время войны, предельно ясно. Такого «бизне-
са» просто не должно быть. 

https://t.me/strelkovii/3937
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Будут ли что-нибудь предпринимать российские власти? Оставлю 
этот вопрос без ответа.

МАРДАН
35 стран, включая США, Британию, Германию и Францию, выступи-

ли против участия русских спортсменов на Олимпиаде 2024. Вот и все, 
эту Олимпиаду мы пропускаем, а следующая когда еще будет.

 И не будет никаких слез на глазах от побед наших гимнасток, и ра-
дости от занятия всего пьедестала нашими спортсменами. 

 Зато представляю слезы на глазах Позднякова и всей остальной 
околоспортивной шушеры, которая не поедет в Париж тусоваться и 
пропивать жирные командировочные. 

 У них еще была надежда, когда МОК одобрил концепцию высту-
пления российских и белорусских спортсменов под нейтральным фла-
гом и с публичным отречением от России, но теперь точно про Париж 
придется забыть. 

Это как нашей офшорно-нефтяной экономикой. 
Всем, кто еще десять лет назад бредил энергетической сверхдер-

жавой, придется учиться жить в совершенно другой ситуации. евро-
пейский рынок для нашей «трубы» (ключевого актива, доставшегося 
от СССР) закрыт и теперь волей неволей придется искать иные спосо-
бы заработка. Может быть, делать автомобили, а может быть, даже и 
самолеты. 

Так и со спортом. 
Можно заняться массовым спортом. Можно - детским. Можно, хотя 

бы для начала, перестать сносить стадионы и строить на их месте че-
ловейники. 

А там глядишь Поздняков его комитет спартакиаду дружественных 
армий какую-нибудь организует, съездит в Тегеран или Пекин. Тоже 
ведь неплохо?

Образ будущего
Этот нарратив присоединения скандинавов к НАТО слышим уже пол-

года. Ничего с этих слов непонятно. Вообще. Вдуматься - белиберда 
какая-то. Причем они гарантировали вступление ранее к новому году. 
И есть же простой способ справляться с этим бредом - гарантировать 
нанесение по Финляндии военных ударов в случае их вступления в 
НАТО. И смотреть, как отреагируют. Почему не бодрить финское об-
щество каждый день?

Байки из Спасской Башни
«Россию вынудили использовать военную силу для защиты своих 

интересов. Но если бы у Запада хоть немного было развито реальное 
понимание ситуации, ход истории был бы иным. Однако попытки по-
синевшими пальцами хвататься за свою гегемонию заводят мир в ту-
пик. Договариваться все равно придется. Однако Запад должен пони-

https://t.me/mardanaka/13204
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мать: чем позже переговоры начнутся, тем сложнее будет договари-
ваться. Чем раньше они осознают, что Россия не отступит от защиты 
своих интересов, тем будет лучше для всего человечества».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Стрелков Игорь Иванович
МИД заявил о готовности к переговорам на основе «существующей 

реальности»
Слава Богу, что Киев жестко следует «на помочах» из Вашингтона. А 

то-бы (как при Порошенко) мог-бы снова «поводить за нос» кремлев-
ских недоумков, благо, - «нос услужливо подставлен».

Но уважаемые киевские партнеры сейчас выполняют задачу (окон-
чательно обезкровить Россию) и будут выполнять её дальше. И жал-
кие призывы к «вожделенному договорнячку» (да еще на основании 
«существующей реальности» - то есть по линии фронта без Херсона, 
Запорожья и западной части ДНР) снова останутся втуне с вероятно-
стью 9 к 1.

Дмитрий Медведев
О цирке уродов и новом похищении Европы
Бородатая фотомодель в зелёной вонючей футболке проехалась 

цирком шапито по Европе. Прямые трансляции, первые полосы газет, 
фотографии с «европейскими боссами». 

Ну а параллельно – сотни ежедневно погибающих мобилизован-
ных украинцев, насильно пригнанных для защиты интересов правя-
щей нацистской клики.

Я уже писал о том, что нынешние европейские «лидеры», сплошь 
жалкие дилетанты, махровые русофобы и интеллектуальные пигмеи, 
никогда не встанут даже рядом со своими предшественниками. Теми, 
кто после самой разрушительной войны в XX веке строил новую, не-
зависимую и процветающую Европу. Это было особенно заметно в 
ходе прошедшего «чёса» украинских вымогателей. Апогеем «цирка 
уродов» стала аудиенция зелёной засаленной майки у британского 
монарха. 

Зато все мало-мальски адекватные люди, особенно старшего поко-
ления, живущие на осколках великой Римской империи, теперь видят, 
что им продали какое-то дешёвое порнографическое шоу. Мерзкую и 
грязную фантазию, которая принесла европейцам только проблемы. 

Первая из них – непомерное удорожание их жизни, с которым, на-
верное, они ещё как-то смогут справиться. Меньше есть, реже мыть-
ся, прикрутить газовые конфорки…

Но чего ж не сделаешь для «победы мифической страны 404». Хрен 
пойми какой, но в газетах же пишут, что она есть. Вот и беженцы тому 
доказательство.

А вот вторая – гораздо хуже. Национальное унижение. Старые «ис-
тинные» европейцы могли бы, наверное, и перетерпеть от «Большо-

https://t.me/strelkovii/3939
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го американского брата». У него же и основные бабки, и главный пе-
чатный станок (судьбу евро никто не знает), и великое оружие, и даже 
хвалёная американская демократия.

Но когда пусть и бывшими, но империями понукают бывшие неудач-
ники-недомерки… Ну хорошо, бывшие «великие княжества» – поль-
ское и литовское… это очень унизительно. Особенно для прямых по-
томков граждан Римской империи – квиритов. Да и для потомков во-
инственных франков и галлов. 

Закончится это правление экзальтированных младоевропейских 
фриков для «старой европейской цивилизации» весьма плачевно. Она 
и так растворяется под натиском эмигрантов, прибывающих со всех 
концов света. А скоро исчезнет совсем, повторив известный миф о по-
хищении Европы Зевсом. Только сегодня роль быка сыграет нахрапи-
стая Америка, которую с открытым от вожделения ртом обслуживают 
предатели европейских интересов типа Польши и стран Прибалтики.

Vоенкор Котенок Z
Украинский кризис раскрыл сразу несколько проектов, которые 

вынашивались глобалистической элитой. Одним из них — «Ржечь По-
сполита», проект «матрешечного» типа.  Польшу поддерживают Ве-
ликобритания и США, но мешает Россия.

Внутри «Ржечи Посполитой» спрятаны еще три проекта: «Восточ-
ные Кресы», «Держава Ягеллонов» и «Междуморье». 

Первая «матрешка» предполагает захват земель Украины. С Бело-
руссией не получилось. Свергнуть президента Лукашенко не удалось. 
А потому белорусские земли временно оставлены в покое. 

Проект «Держава Ягеллонов» — захват не только территорий Укра-
ины, Белоруссии и Литвы, но и присоединение  Венгрии, Словакии, 
Чехии, Хорватии. 

Проект «Междуморье» имеет набольшее территориальное расши-
рение — все перечисленные страны + Латвия, Эстония, Румыния, Мол-
давия, Словения, Сев. Македония, Босния и Герцеговина, Сербия, Чер-
ногория и даже Финляндия.

Однако имеются и скрытые игроки. Например, Габсбурги и Ватикан 
воплощают свой проект «Новой Австрийской империи». Они помога-
ют Польше и нацистам Украины в финансовом и медийном плане, но 
в итоге легко от них откажутся. После реализации «Державы Ягелло-
нов» или «Междуморья» ничто не помешает перенести центр проек-
та из Варшавы в Вену или Будапешт.

Польшу готовятся кинуть при удобном случае. Верховодить поля-
кам в Восточной Европе не дадут. Перед польскими и украинскими 
«наци» разворачиваются нерадостные перспективы.

Что-то знаю / Павел Данилин
По поводу раскрывающих рот актеров, певцов и тд итп
Тут пошли такие стенания – мол,  Земфиру (кстати, кто это) не отме-

https://t.me/voenkorKotenok/45140
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нить, Ахаджакову (помним – «всегда играет одинаково актриса Лия 
Ахеджакова») не отменить. Мол, шо ж вы делаете то, ироды? 

Истерики по этому поводу выдают людей глубоко неумных, или же 
глубоко обеспокоенных своей задницей. 

Почему мы считаем, что актер, который говорит придуманную за 
него (может быть, даже тысячелетия назад) роль – может выступать 
светочем мысли? Актер – это не его роль. Обычно актер – это арлекин, 
натягивающий на себя чужую шкурку и спускающий ее после того, как 
роль отыграна. 

И если в жизни этот актер – мразота, циничная тварь, похабное чу-
довище или же тупой моралист, почему мы должны отдавать долж-
ное ему самому, а не его роли? 

Сыграла актриса Ахеджакова офисную крысу советского розлива? 
Молодец. За это она уже получила зарплату, премии и даже зритель-
ские симпатии. Раскрывает сегодня свой поганый рот актриса Ахед-
жакова – пошла нахер из нашей официальной культуры. Сиди в своей 
зассаной котами коммуналке и перезванивайся с такими же мудака-
ми типа Назарова или Пугачевой. 

И никаких истерик.

Мария Захарова
Глава МИД ФРГ Анналена Бербок признала ошибкой свои слова о 

том, что Запад находится в состоянии войны с Российской Федераци-
ей: «Есть такая пословица, которая гласит, что не ошибается лишь тот, 
кто не живёт». 

Это чрезвычайное важное заявление! Не шучу. 
Послушайте, Анналена, если Вы полагаете, что все имеют право на 

ошибки, потому что это часть человеческой жизни, так перестаньте 
заниматься эскалацией кризиса, которая ведёт к убийствам людей из 
западного оружия. 

8 лет режим Зеленского, которого поддерживала Германия,  убивал 
людей Донбасса. Чтобы прекратить кровопролитие и купировать угро-
зы его перерастания в очередную мировую войну, была начата  СВО. 
И тут НАТОвские преступники стали подливать масло в огонь, превра-
щая всё это в масштабную бойню. 

Если Вы осознали свою ошибку искренне, Вы это поймёте. Должны 
понять. А если опять лицемерите, то совершаете ошибку уже непо-
правимую.

Байки из Спасской Башни
«Население Украины - это наши соотечественники, у которых деды 

и прадеды погибали в борьбе за наше Отечество. Сегодняшняя идео-
логическая основа, носит конъюнктурно-пропагандистский характер. 
Как только мы включаем режим восстановления Отечества, мы полу-
чаем своих людей. Вопрос идеологии - ключевая проблема. Включив 
идеологию восстановления Отечества, мы получим 40 миллионов ло-
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яльных русских граждан, которые будут служить нашему Отечеству. В 
настоящий момент нам самим нужно решить проблему идеологии».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Маргарита Симоньян
Украину ждет прекрасное, блестящее, светлое, полное надежд и 

полное нормальности будущее в составе Российской Федерации.

Владлен Татарский
Сегодня в Омске, выступая перед школьниками предложил начи-

нать учебный день в спортзале. Там бы все мальчики делились на две 
команды, надевали шлемы, перчатки и дрались стенка на стенку ми-
нут десять. Залу такая идея, судя по реакции, понравилась.

Пора уже начинать растить Воинов, а не толерантных любителей 
розовых пони.

Олег Царёв
Сейчас многие говорят о возможном применении Россией ядерного 

оружия. Думаю, что пока можно не напрягаться. До применения ядер-
ного оружия много чего ещё произойдёт. Как минимум, Россия прове-
дёт испытание ядерного оружия. В 1996 году был подписан Договор 
о всеобъемлющем запрещении ядерных испытаний. Страны, ратифи-
цировавшие Договор, обязались не возобновлять испытаний ядерно-
го оружия. Россия этот договор ратифицировала. США договор не ра-
тифицировали. Кстати, КНР и Израиль тоже. А КНДР и вовсе не подпи-
сала.

Проведение Россией ядерных испытаний стало бы сигналом Запа-
ду о серьезности намерений России защищать свои интересы всеми 
возможными способами.

Логика Маркова
Турция. Огромное число людей в Турции убеждены, что землетря-

сение было искусственным и что его организовали американцы. С це-
лью свергнуть Эрдогана. Жаль, что никто не решается сделать социо-
логический опрос на эту тему. Возможно, он показал бы, что так дума-
ет большинство.

МИГ России
МЧС Австрии заявили, что покидают зону землетрясения в Турции, 

по причине отсутствия безопасности и угрозы жизни самим спасате-
лям из-за вооруженных банд мародёров, и периодической стрельбы.

«Ожидаемый успех спасательной операции несоизмерим с риском 
для безопасности. В Турции наблюдается усиление противостояний 
между группировками. Сообщается, что были произведены выстре-
лы», - подполковник Пьер Кугельвейс.
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Образ будущего
Похоже, что истинная причина отъезда немецких и австрийских спа-

сателей из Турции - негативное отношение к ним со стороны местно-
го населения. Имели место и попытки физического давления на спа-
сателей. Если бы это были не показные, а реальные спасатели, люди 
бы вряд ли негодовали.

Параллельно в Турции как снежный ком растут слухи о применении 
НАТО (США) сейсмического оружия.

Логика Маркова
Европа все таки пробила очередное дно. Европа не хочет помогать 

Сирии, потому что не любит президента Сирии Асада. Понятно. Но 
себя они хотят видеть не злодеями, а лидерами мира и гуманизма. 

Поэтому они придумали, что сразу через 2 часа после землетрясе-
ния Асад дал приказ нанести ракетный и артиллерийский удар по оп-
позиции. Дескать, оппозиционеры ползают под руинами, а Асад по 
ним стреляет, поэтому мы, светочи гуманизма, не будем помогать Си-
рии после землетрясения, пока они не уберут Асада. Явно врут. Пото-
му что после землетрясения все силы Асада были брошены на спасе-
ние людей под завалами в этих районах. 

Европа здесь предстает апофеозом лицемерия, лжи и подлости.

Чеснаков
Сигнал
1. Россия готова к переговорам с украинской стороной без предва-

рительных условий.
2. Судя по формулировке, тема переговоров может быть сведена к 

прекращению огня и замораживанию конфликта. Реальность в этой 
формуле Вершинина – это признание status quo по земле. 

3. Никакого отказа России от заявленных целей СВО не планирует-
ся. 

4. Ответственность за конструктивный настрой украинской стороны 
– на администрации США.

Весьма вероятно, что это последнее предупреждение перед насту-
плением, а возможно и что-то большее. 

Понаблюдаем

Осведомительное Агентство
Почему переговоры с Украиной неприемлемы.
На протяжении всей СВО часто говорят о переговорах. Многие ду-

мают, что возможно достичь неких компромиссных договоренностей, 
при которых все вернется на круги своя с небольшим изменением гра-
ниц, большую часть санкций снимут, а Украина станет чем-то вроде 
Грузии после 2008 года. Но этого не будет. 

https://t.me/obrazbuduschego2/12832
https://t.me/logikamarkova/5339
https://t.me/Chesnakov/4808
https://t.me/osvagentstvo/74


ОГЛАВЛЕНИЕ 962ОДИННАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

А что будет? 
Представим самый лучший и одновременно невозможный в реаль-

ности вариант развития событий. Украина решила пойти на перегово-
ры и даже признать за Россией ЛДНР, присоединенные области и вы-
шла или была выбита до переговоров с их территорий. СВО прекра-
щена, подписан мирный договор. 

На всей территории под контролем ВСУ будет проведена полная де-
русификация. Будут уничтожены все памятники русской культуры, рус-
ский язык будет полностью выведен из какого-либо обращения, все 
население, сохраняющее русскую идентичность, окончательно поте-
ряет надежду и также будет украинизировано. Даже если мирный до-
говор будет формально предусматривать сохранения прав русских, он 
будет нарушен практически сразу же. 

Можем ли мы допустить это? Нет. 
Военная система Украины будет полностью включена в НАТО, как и 

сама Украина. Страна будет полностью милитаризирована, за время 
перемирия будет выращено еще одно поколение, мечтающее о месте 
и желающие одного - убийства русских и уничтожения России. И сот-
ни тысяч новых украинцев вольются в состав полностью перевоору-
женных ВСУ, которые станут железным кулаком, ожидающим удобно-
го момента для нанесения удара и уничтожения нашей страны. Даже 
если мирный договор будет формально предусматривать какую-либо 
демилитаризацию, эти договоренности будут нарушены сразу же. 

Можем ли мы допустить это? Нет. 
И, наконец, территория Украины станет хабом для всех внутренних 

врагов России от либеральной «оппозиции», мечтающей стать окку-
пационным правительством от имени НАТО, до сепаратистов и тер-
рористов всех мастей, которые получат все имеющиеся у Украины и 
НАТО ресурсы на развитие подрывной деятельности в России. Исто-
рия с террористическим анклавом в Чечне между двумя чеченскими 
войнами покажется нам детским садом.

Можем ли мы допустить это? Нет. 
Но скорее всего нас будут вынуждать уходить частично или полно-

стью с освобожденных территорий и платить репарации, которые на-
зовут как-нибудь более дипломатично, а потом мы получим все то же 
самое, что описали выше. 

Поэтому единственным для нас вариантом является бескомпро-
миссная победа над Украиной, несмотря на понесенные потери, и кон-
троль всех ее территорий.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вот до сих пор не понял, ЗАЧЕМ мы вывели войска из Харьковской 

области?
Ну вот вообще не понимаю от слова совсем! Сейчас, зная где наши 

стояли, кто стоял и каким количеством это вызывает ещё больше во-
просов.

https://t.me/notes_veterans/7934
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Сергей Миронов
В продолжение темы образования на Украине.
Вот так сейчас зачастую учатся дети в больших городах – в подва-

лах, в метро, в бомбоубежищах.
Всё это результат компрадорской политики киевского режима, при-

шедшего к власти после госпереворота в 2014 году.
Пётр Порошенко, подписавший Минские соглашения ради того, что-

бы выиграть время, а не ради мира, издевался над Донбассом и гово-
рил, что «их дети будут сидеть по подвалам».

Воистину говорят: не делай другим того, чего не хочешь для себя. И 
Порошенко, и Зеленский почему-то были уверены, что детей Донбас-
са можно убивать безнаказанно. А теперь они ещё и убивают всех тех 
детей, которые живут в иных регионах страны.

Убивают детей, убивают их родителей, убивают их бабушек и деду-
шек.

До последнего украинца – это не блеф, это план, над которым киев-
ская банда Иуд системно работает.

BRIEF
В руководстве КП сочли «серьезным ЧП» публикацию на сайте из-

дания нескольких антивоенных текстов (это сделал один из новостни-
ков,  который сразу после инцидента уволился, заявив о проукраин-
ских взглядах).

«У нас сегодня произошло серьезное ЧП - бывший сотрудник опу-
бликовал информацию, не соответствующую действительности. С це-
лью дискредитации и подрыва нашей репутации. В настоящее время 
проводится служебная проверка в целях выявления, сделано это са-
мостоятельно или по указанию третьих лиц. Очень прошу всех быть 
ответственнее и понимать, что делаете. Мы все работаем плечо к пле-
чу, доверяя друг другу», — отметила главред и гендиректор «Комсо-
мольской правды» Олеся Носова в конфиденциальном сообщении к 
сотрудникам своего СМИ. Также в КП ожидаются некие «решения по 
реорганизации работы» журналистского коллектива».

https://t.me/mironovonline/6588
https://t.me/rusbrief/91902
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ДВЕНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Территория здравого смысла
В субботу вечером новостной редактор «Комсомольской правды» 

Владимир Романенко разместил на сайте своего издания около десят-
ка материалов с критикой руководства РФ, - о гибели мирного украин-
ского населения, вооружении осужденных за тяжкие насильственные 
преступления, создании в Гааге трибунала для военных преступников 
и начале военных действий РФ в Украине весной 2014 г.

Примерно через полчаса выпускающая редактор КП удалила раз-
мещенные на сайте публикации.

После этого Владимир Романенко сообщил об увольнении из «Ком-
сомольской правды» со словами «Пардон, я увольняюсь. Нет войне! 
Слава Украине!».

Ранее новостник КП не был замечен в неподобающем поведении. 
Наблюдатели отмечают, что случаев, когда сотрудники крупнейших 

российских СМИ позволяют себе такие акции, становится все больше. 
Вероятно, от руководителей центральных СМИ в ближайшее время 

потребуется введение в штатное расписание специальных сотрудни-
ков, которые обеспечивали бы политическую грамотность в коллек-
тиве и воспитывали в журналистах дух патриотизма и традиционных 
ценностей.

BRIEF
«Казус Романенко» в КП может иметь далеко идущие последствия. 
Во- первых, актуальным стал вопрос о замене главреда КП. А она 

повлечет кадровую волну с увольнениями и перемещениями. 
Газета управляется плохо, негативные финрезультаты. 
Во-вторых, вероятно что все провластные медиа откажутся от услуг 

фрилансеров. А релоканты будут уволены.  Ужесточаться правила до-
ступа к ленте. Ну и конечно усилится цензура, которая запрещена Кон-
ституцией. 

В самом издательском доме «казус Романенко» оценивают как про-
явление недружественной конкуренции и историю, направленную 
против руководства. В окружении Ковальчуков действия оценивают 
как хаос, кадровый идиотизм и интригу. Среди силовиков оценка по-
нятная- украинская провокация через спящих агентов.  

В ближайшие часы в Кремле будет совещание и вопрос- попадет ли 
под раздачу только КП или закрутят гайки и болты всем электронным 
сми.

Умный еврей при губернаторе
«А что вы нам сделаете?» - это теперь главное основание любой за-

падной политики. И наших эмигрантов-релокантов заодно.
И справедливость восторжествует не раньше, чем исчезнет навсег-

да безнаказанность их. И отдельных личностей, и отдельных стран, и 

https://t.me/terzdrsm/19261
https://t.me/rusbrief/91946
https://t.me/governorsjew/6321
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всего запада в целом.

Образ будущего
Источником панических оценок «казуса Романенко» и прогнозов 

своей собственной судьбы может быть сама «Комсомолка».
Случившееся связано исключительно с тем, что доступ к сайту имели 

удалёнщики, к которым уже могли получить доступ украинские спец-
службы. Произошедшее похоже на мелкое хулиганство СБУ, но разду-
ваемый в КП вселенский кошмар явно преувеличен: настройте доступ 
по всем законам IT-гигиены и вопрос решён.

Паника связана с домысливанием проблем.
Во-первых, вопрос финансирования Госсми со стороны власти (бюд-

жетное и небюджетное) стоит давно. Кормовая база раздута, а эф-
фективность подконтрольных медиа невысока. В целом СМИ в России 
большая провинциальная дыра. И дело даже не в уехавших «звездах», 
а в том, что концептуально медиа так и не перестроились в новых ус-
ловиях, бодро шагают назад, боясь всего и вся, включая «слежки Ро-
скомнадзора». А это уже государственная проблема, поскольку лю-
бой внешний информационный нажим будет эффективнее доморо-
щенных попыток его отразить.

Во-вторых, локальная проблема: всю защиту сайта «Комсомолки», 
а возможно и инструменты администрирования придётся менять. Че-
рез пользовательский доступ Романенко внешние кибер-службы мог-
ли высчитать и полный доступ ко всем дырам админки сайта «КП». 
Переделка это опять затраты. 

Последствия двух проблем очевидны: это возможность нашим спец-
службам взять под оперативный контроль вопросы IT-безопасности 
наших электронных СМИ, а с этим и более широкий спектр контроли-
руемых аспектов их деятельности.

Политджойстик/Politjoystic
Дело не в «казусе Романенко» - частный случай и не более. Мы про-

сто не начали говорить с думающими патриотами. Им нужна пища для 
ума, а не лозунги и шествия. Резонанс отсюда. Мы сами смотрим Аре-
стовича, чтобы хоть что-то понять, даже считая его врагом. Пока про-
изводство контента «для думающих» остается уделом частных энту-
зиастов и не получает широкого распространения. 

…
А если нет откровенного разговора и аналитики - не будет выводов. 
…
Не будет выводов - не будет необходимой поддержки «думающих». 
…
Без их поддержки - управленческая машина пробуксовывает и ре-

прессиями её не заставить двигаться быстрее и эффективнее. 
…
Поэтому, я бы рассуждал не о «казусе Романенко» , а станет ли сю-

https://t.me/obrazbuduschego2/12834
https://t.me/politjoystic/30992
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жет -  «триггером Романенко».

Димитриев
Дело в том, что «откровенный разговор и аналитика» наверняка по-

падает под статью о дискредитации армии и СВО. Потому нет

Комиссар Исчезает
Какой-то неравнодушный мальчик по фамилии Романенко долго 

терзался, что он работает в «Комсомольской правде» и, таким обра-
зом, поддерживает Россию, тогда как ему очень хотелось орать во всю 
глотку «славаукраинегероямслава!!!», - и, наконец, нашел выход из 
этой ситуации, тайком разместив на сайте КП украинскую пропаганду 
и получив за это свои пять минут славы.

Возникает очень банальный, но неизбежный вопрос: почему маль-
чик Романенко из КП ведет себя именно так, в то время как другой, 
точно такой же мальчик Романенко, работающий в каком-нибудь укра-
инском «Униане» или что там сейчас есть, неистово болеет за ридну 
неньку, и даже если на всякий случай вовремя уехал от призыва в То-
ронто, то все равно стал от этого не меньшим, а еще большим украин-
ском патриотом.

Иными словами, почему на Украине все молодые-активные - укра-
инские патриоты, а в России молодые-активные - ну, не все, но мно-
гие, - тоже украинские патриоты?

Этническая версия - Романенко, мол, а не Романов, вот и резуль-
тат, - не годится. Есть две враждующие страны, у них есть полпреды в 
ООН, один полпред Кислица, другой полпред Небензя, какую страну 
кто из них представляет, угадайте (смотрите, не перепутайте, ведь это 
ужасно разные страны и ужасно разные народы). 

Либеральная версия: да просто Украина прекрасная, она невинная 
жертва, источник света, а Россия - гитлергитлергитлер, вот все хоро-
шие мальчики и сочувствуют стороне добра! Эта демогогия, однако, 
вчистую разбивается тем, что когда Украина снаряжала карательные 
экспедиции для подавления сепаратистов, жгла заживо, била, унижа-
ла, ставила на колени и распихивала по тюрьмам несогласных, - ров-
но те же самые мальчики и девочки симпатизировали ей точно так 
же, просто чуть менее жарко, поскольку то были локальные столкно-
вения, но, что очень важно, когда в роли гонимых властями или в роли 
романтических бунтовщиков были русские - это вообще ничего не ме-
няло. Украина была привлекательна и как палач, а не только как жерт-
ва.

Бюрократическая версия состоит в том, что молодых и активных 
мало учат патриотизму, поэтому мы затребуем из бюджета еще трил-
лион, 90 процентов украдем сквозь путаницу подрядчиков и подстав-
ных фирм, а на оставшееся - развешаем по городам биллборды с над-
писью «Российская Федерация - единая, многонациональная, твоя!» 
и организуем чтение стихов Пушкина по жэкам и домам культуры. 

Правильный же ответ состоит в том, что если государство хочет, что-

https://t.me/russ_orientalist/13554
https://t.me/komissarischezaet/304
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бы на его стороне были не только пенсионеры, прапорщики, работни-
ки ЖКХ (особенно не знающие русский и плохо понимающие, где на-
ходятся), собственные чиновники (но только до того момента, пока 
триллион не будет распилен) и просто очень бедные, плохо осведом-
ленные и крайне ограниченные в своих возможностях людях, но и - 
молодые, активные, образованные, и даже необразованные, но все 
равно такие, что им хоть что-то в жизни нужно, кроме корыта с балан-
дой, - словом, если мы хотим не отрицательного отбора на своей сто-
роне, а чего-то более перспективного, патриотическое чувство долж-
но связываться в сознании людей с эффектом свежести, лихости, мод-
ности, свободы, причастности к чему-то этакому.

В этом все дело: в эффекте причастности, который повышает чело-
веку самооценку. 

Мальчик, работающий на Россию, чувствует, что он причастен к че-
му-то затхлому, что нужно поддерживать «за бюджет по отчету».

Мальчик, работающий на Украину, чувствует, что он причастен к че-
му-то такому, что оооо, мы лучшие, мы великие, мы все можем, пере-
мога, перемога, перемога.

Почему в России нельзя создать тот же эффект?
Потому что «как бы чего не вышло». Потому что через пять минут 

«позвонят и скажут немедленно прекратить». Потому что «нам ини-
циативников не надо». 

Потому что, как в фильме «Гостья из будущего» говорит прохожий, 
случайно увидевший как космические пираты уносят мальчика, когда 
пират Крыс строго смотрит на него, ненужного свидетеля:

- Главное ни во что не вмешиваться, я вас правильно понял?
Вот это и есть девиз РФ: главное ни во что не вмешиваться.
А кто хочет во что-нибудь вмешиваться, тот идет на сторону Украи-

ны.

Правый Григоров
Дмитрий, это всё очень сложно. Я объясню проще. Если такую шту-

ку выкинет русский мальчик на Украине, то его просто прибьют или 
посадят очень надолго. 

А в России только уволят с работы.
Там государство тоталитарное, а у нас свободное. Вот собственно и 

всё. 
И я вовсе не призываю брать пример с Украины. Давайте жить всё 

же в свободном обществе.

Олег Царёв
Сегодня годовщина вторых Минских Соглашений. Признание По-

рошенко, первый и второй Минск. Все эти решения последовательно 
привели нас в ситуацию, в которой мы сейчас находимся, когда рус-
ские убивают русских на радость врагам России.

https://t.me/grigorov_prav/2370
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Глазьев для думающих людей
Царев правильно дает оценку. «Сегодня годовщина вторых Мин-

ских Соглашений. Признание Порошенко, первый и второй Минск. Все 
эти решения последовательно привели нас в ситуацию, в которой мы 
сейчас находимся, когда русские убивают русских на радость врагам 
России.»

К этому добавлю, что минские соглашения стали альернативой соз-
дания Новороссии, за которую мы боролись и которая была задушена 
предателями и противниками Русской весны, которая вслед за Кры-
мом охватила весь Юг и Восток Украины. Из за этого предательства, ко-
торое трусы и американские агенты в наших структурах власти оправ-
дывали нежеланием рисковать людьми,  сейчас гибнут многие тысячи 
русских ребят с обеих сторон. В 2014м большинство согнанных на убой 
в ВСУ хлопцев были детьми, которых мы отдали в лапы выдрессиро-
ванного американцами  нацистского зверя. Мы с Олегом сделали все 
возможное для создания Новороссии, но американская агентура тог-
да добилась другого решения, жертвами которого стали 20 млн пре-
данных нами русских людей,  которых созданный спецслужбами США 
бандеровский режим подверг геноциду и гонит теперь на войну с Рос-
сией. Мы предупреждали в 2014м, что отказ от создания Новороссии 
и минское замирение с врагом приведут к большой войне, организуе-
мой Вашингтоном. Так и произошло. Это было очевидно уже тогда, но 
лживые голоса Обамы, Меркель и Олланда казались весомее наших 
предупреждений. Выводы до сих пор не сделаны, уроки не извлече-
ны, маниупулирование со стороны противника продолжается

Русский тарантасъ
Сегодня годовщина «Минских соглашений». Не сомневаюсь, что 

уже очень скоро, укропы поймут, какой шанс им давала Россия. Шанс 
спасти страну и сотни тысяч жизней. Украина выбрала кровь, боль, 
унижения и ликвидацию государственности. Что бы не говорили сей-
час наши «уважаемые западные партнеры», в контексте исторических 
процессов 21 века, именно у России руки будут чистыми. Правда, это 
обошлось нам очень дорого.

Логика Маркова
Уроки из ошибок и поражений, мы должны уметь извлекать, чтобы 

стать сильнее.
 11 февраля 2015 года начало  переговоров глав крупнейших евро-

пейских государств в Минске о мире на Украине. Тогда много часов 
ночных переговоров закончились Договором  Минск 2.

1. Главное что хотели Франция, Германия, Киев и стоящие за и над 
ними США, - чтобы армия ДНР, ЛНР, и стоящая за ними армия России 
не продолжали наступление после состоявшегося разгрома ВСУ. 

2. И Запад полностью этого добился.
3. Россия хотела ввести процесс в нормальное политическое русло.
4.  И Россия это добилась. Минск 2 дал нормальные параметры со-

https://t.me/glazieview/2948
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существования Донбасса и Украины. И прекращение огня. И все это 
утвердили в СБ ООН. 

5. Но далее Запад просто не выполнял этот договор. И лгал все 8 
лет. Невиданно нагло лгал. Мы и представить не могли, что Запад на-
столько деградирует. 

6. Ошибка России в том, что после того, как стало ясно, что Минск 
2 не будет выполняться, а стало это ясно в конце 2015 года, Россия не 
возобновила наступление и освобождение всего Юго-Востока Украи-
ны от власти киевской русофобской хунты. 

7. Урок провала Минска 2 не в том, что не надо подписывать дого-
воры о мире.

8. 1й урок Минска 2, - современный Запад полностью недоговоро-
способен. Он никогда не будет выполнять договоры. 

9. 2й урок Минска 2, - надо быть максимально жесткими. В февра-
ле 2015 года надо было брать Харьков. А к концу 2015 года надо было 
вводить войска во всю Новороссию.

10. 3й урок Минска 2. Россия проигрывает время Западу. Армия Укра-
ины стала сильной очень быстро. США создали исключительно эффек-
тивный искусственный тоталитарный режим на территории Украины. 

11. Пока время есть. Уничтожить АнтиРоссию - сверхзадача всей рос-
сийской государственной системы. Нужно все делать как можно бы-
стрее.

Сладков+
ПРАВИЛА ВОЙНЫ ДЛЯ УКРАИНЫ УСТАНАВЛИВАЮТ США, БЕЗ СТЕС-

НЕНИЯ.
Нехило влипли соседи. Им теперь что-то разрешают делать и что-

то не разрешают совершенно чужие люди, не говорящие по-украин-
ски. Причём решение доводит до Киева не президент США, а мелкая 
сошка — советник министра обороны. Ещё несколько лет назад каки-
е-то признаки украинской американозависимости вызывали интерес, 
а теперь всё это тривиально.

Процесс понятен. Украина хочет в Европу, но ей ещё не удалось 
влезть туда до конца. Что я имею в виду? Не так давно Штаты так же 
что-то рекомендовали Берлину и Парижу, а нынче приказывают. Вот 
и Украине немного осталось: скоро Вашингтон будет просто ставить 
задачу. А Киеву что делать? Он будет выполнять. Не выполнит Зелен-
ский, выполнит Залужный или Арахамия, Кличко, дядявасяизподза-
бора — кого американцы назначат.

Так, это был политический аспект. Теперь о военном. Мы можем за-
кончить всю эту бодягу, глобально, одним нажатием на кнопку, и все 
это знают. Самое главное — знают на Украине. Но мы, в отличие от За-
пада, если хотите, больше европейцы, чем сами европейцы.

Теперь о разрешённых ракетных ударах Украины по России, по Кры-
му. Да они и так чем могут, тем бьют. Была бы атомная бомба — и её 
б применили. Что делать нам? Отодвигать от наших границ? Отодви-
нем на 100 км — им дадут ракеты, что летят на 150 км. Отодвинем на 

https://t.me/Sladkov_plus/7183
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300 км — им дадут ракеты, бьющие на 500 км. И прикажут их пускать.
Вариант реагирования у нас только один: разрушение соседнего го-

сударства и освобождение украинского народа от нацистов и кабалы 
Запада. Оба этих фактора для украинцев смертельны.

Логика Маркова
Во время воздушной тревоги в городах Украины мало кто ищет убе-

жища, потому что люди знают  1. Армия России никогда не бьёт по 
жилым кварталам. 2. Поэтому количество погибших мирных людей 
очень очень мало. 3. Более 90% воздушных тревог включается властя-
ми Украины фальшиво, просто чтобы психологически кошмарить на-
селение и запугивать его русскими ракетами. Вот поэтому во время 
воздушных тревог в городах Украины почти никто не ходит ни в какие 
убежища.

Старая площадь
«США, по сути, признают свою ответственность за взрывы на «Се-

верном потоке-1» и «Северном потоке-2» и даже с удовольствием об 
этом говорят. А целью диверсии был тот факт, что российско-герман-
ская дружба стала «костью в горле» американцев, ведь это угрожает 
их гегемонии в мире», — рассказал глава МИД РФ Сергей Лавров во 
время интервью, приуроченного к информационно-просветительско-
му уроку «Разговор о важном», посвященному теме «Россия и мир».

Юрий Баранчик
С учетом того, что из Турции собрались уезжать не только европей-

ские спасатели, но и израильские, можно предположить, что дело не 
только в конфликтах с местным населением. Скорее всего, Эрдоган не 
ведется на предложенную ему Западом игру. Не исключено, что речь 
может пойти о повторении цикла землетрясений. Если это произой-
дет, тогда версия о климатическом оружии, вызывающем землетря-
сения, станет основной.

Царьград ТВ
НАТО встревожено: В годовщину начала СВО Россия запустит «Сата-

ну»?
Британские СМИ (а кто же ещё) слили информацию от неназванных 

источников о том, что испытательный запуск российской 208-тонной 
ракеты «Сармат-2» (по классификации НАТО «Satana-2») состоится в 
ближайшие дни, с 15 по 25 февраля, с полигона Кура на Камчатке».

Западные военные аналитики считают, что испытательный запуск - 
это, скорее, проверка того, насколько «неудержим» «Satana-2», спо-
собный наносить удары на расстоянии 18 тысяч километров и нести 
одновременно 16 ядерных боеголовок.

На фоне это запуска несколько жалко смотрятся заявления, появив-
шиеся в британской же прессе с требованием немедленно предоста-
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вить Украине ракеты.
«Устроим им ад» -  статью под таким громким заголовком выпусти-

ла британская The Sun, в котором говорится о том, что Киев могла бы 
нанести удар по Крыму при помощи ракет дальнего радиуса действия, 
о которых Зеленский просил Лондон 8 февраля.

Речь идёт о британских снарядах Storm Shadow дальностью поряд-
ка 500 км и противокорабельных Harpoon, которые киевские деятели 
выпрашивают, а точнее – уже требуют у Лондона. По словам Риши Су-
нака, требование Украины может бть выполнено: «ничего не исклю-
чено», - заявил глава британского кабмина.

«Украина могла бы ударить по Крыму нашими Storm Shadow. Она 
уже подтвердила свою готовность сделать это», - пишет The Sun, доба-
вив для наглядности схему-иллюстрацию, как «работают британские 
ракеты».

Вероятность такого развития событий оценил первый зампред ко-
митета Совфеда по международным делам Владимир Джабаров. По 
его мнению, ситуация выглядит тревожно: 

появление таких ракет может кардинально изменить картину про-
тивостояния российских и украинских вооружённых сил. В первую оче-
редь – в связи с Крымом. Джабаров допускает: Киев, понимая, что Крым 
всё равно не вернуть, может начать наносить массированные ракет-
ные удары, направленные на уничтожение инфраструктуры и других 
критически важных объектов:

«Учитывая серьёзность ситуации, нам необходимо перестроиться 
и уничтожать новые виды вооружения сразу же, как только они будут 
появляться на территории Украины. Сконцентрироваться на выводе 
из строя железнодорожных путей и станций. В таком случае даже эти 
дальнобойные ракеты не будут представлять для нас большой угро-
зы».

На фоне всего происходящего, у нас ещё остаётся надежда, что мы, 
наконец, начнём наносить серьёзные удары по противнику, исключив 
возможность доставки дальнобойных ракет киевскому режиму. 

Пора уже бахнуть – так бахнуть, чтоб клочки полетели по закоулоч-
кам! 

Общественная служба новостей
Депутат Госдумы Евгений Федоров призвал Россию освободить Гер-

манию от американских войск.

Kadyrov_95
Тут на украинском горизонте появился ещё один самоуверенный 

знаток, который якобы раскрыл зловещие планы России по захвату 
Молдовы и предрёкший развал Федерации на десяток стран. 

Поясняю для таких экспертов: вам до планов России ещё учиться и 
учиться. Если будет приказ Верховного Главнокомандующего, мы го-
товы хоть на Америку отправиться, оставим Молдову далеко за спи-

https://t.me/osnmedia/24538
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ной. И любой такой приказ не обсуждается, а выполняется. Есть все 
необходимые силы, средства и техника, чтобы воплотить его в жизнь. 

Кавалерист Мавлид Висаитов, награжденный орденом «Легион По-
чета», дошёл до Эльбы. А мы сегодня на железных конях, и для нас это 
будет настоящим праздником.

А что до развала России, так эти попытки Запада тянутся еще с 90-х 
годов. Границы России меняются только тогда, когда она сама этого 
захочет.

Джига на могиле
История про то, что Вагнеру запретили набирать уголовников, ве-

роятно из-за того, что МО РФ обиделось за успехи со штурмом Бах-
мута, провалившись под Угледаром — это ведь уже не про советский 
союз и не Российскую Империю, а в лучшем про Московское Царство 
или даже Княжество Московское с жёсткой конкуренцией среди вас-
салов и боязнью потери расположения. Туда же общая опала Сурови-
кина, которого уж слишком сильно вознёс народный пиар после нача-
ла бомбардировок украинской инфраструктуры.

То есть война в глазах центров сил являет собой в первую очередь 
возможность для получения в будущем больших благ, а победа вто-
рична. В нео-феодальной РФ всё — ресурс. 

Не самый лучший рецепт выхода из текущей ситуации для России, 
конечно.

Владлен Татарский
С утра вспомнил: вчера один омский школьник, как мне показалось 

самый младший из присутствующих, спросил:
- Почему Министерство обороны не разрешает Пригожину наби-

рать зеков. Они завидуют и не хотят, чтобы он Бахмут взял?
Это был самый неожиданный и провокационный вопрос, который 

мне задавали на встрече с молодежью.

Ꙃаставный
Вагнеровцы освободили Красную Гору к северу под Артёмовском. 

На очереди Парасковиевка. Окружение сбушной крепости развивает-
ся стремительнейшим образом.

Сладков+
«ВАГНЕР» ВЗЯЛ КРАСНУЮ ГОРУ, ДОРОЖКА ВСУ НА СЛАВЯНСК ВСЁ 

ТОНЬШЕ. 
«Гарнизон весь умер» - звучит, как привет украинскому военному, 

расстрелявшему российских пленных. Пусть родственники уничто-
женных солдат противника благодарят животное из ВСУ, имя которо-
го даже называть не хочется, оно теперь известно. 

Понимаю, что неудобно сообщать, что городок взяли не военные, а 
гражданские сотрудники частной военной компании «Вагнер». У Ми-
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нобороны не должно быть комплексов по этому поводу, потому, что 
военные и без того выполняют гигантскую работу по обороне России, 
гигантскую, и военным тоже есть, чем гордиться. И «Вагнеру» тоже.

Colonelcassad
По Артемовску на утро.
1. Помимо заявлений про оставление ВСУ Красной Горы, продолжа-

лись бои за Парасковиевку, куда уже зашли наши штурмовые группы. 
Противник ожесточенно сопротивляется.

2. В самом городе также продолжаются бои на севере, северо-вос-
токе, юго-востоке и юге города. По сути идут уличные бои за каждый 
дом.

3. К югу от Артемовска идут бои за Красное и в районе Ступочки у 
Часов Яра. 

4. Оперативного окружения Артемовской группировки пока нет - 
одна дорога из Часов Яра все еще доступна для снабжения.

Владлен Татарский
Когда объявили мобилизацию в Омск привезли 10 000 мобилизо-

ванных по всей Сибири, то Минобороны предложило жить людям в 
поле. Забить данные мобилизованных в армейскую систему «Алушта» 
должны были ДВА человека, допущенные к работе с этой програм-
мой, имеющие к определенному уровню секретности. То, что многие 
до сих пор не числятся в списках частей и не получают зарплату, это 
как раз отголоски того, что кого-то просто не успели забить или забы-
ли.

Итак,10 000 сибирских мужиков в поле в октябре, при минусовой 
температуре, без воды и еды и вообще ничего. Что думали военные, 
когда собирали людей — неизвестно.

Гражданские власти пришли на помощь и построили к лагерю доро-
гу (!), собрали со всех пионерлагерей кровати, нашли палатки и везли 
в лагерь. Всё это за счет местных неравнодушных бизнесменов. Деся-
титысячную толпу надо было как-то занять, желательно боевой подго-
товкой. Опять пришли на помощь гражданские люди — нашли знако-
мых и друзей, бывших участников боевых действий и «вагнеровцев», 
заплатили им за работу деньги, и начали какие-то занятия. Конечно, 
десяток инструкторов это капля в таком море. Приезжали спортсме-
ны-рукопашники, тоже начали чему-то учить.

К чему это всё рассказываю? Нашей армии нужны Комиссары по 
здравому смыслу, которые могут короткие сроки осуществлять возни-
кающие проблемы логистики и обеспечения. Любой коммунальщик 
или бизнесмен офигеет от «загадочных» армейских порядков, где от-
сутствует критерий эффективности. Если кто-то со мной захочет по-
спорить, то может провести самостоятельный эксперимент: запросить 
официально, через командира или интенданта, какой-нибудь тепло-
визор, дрон или любую другую нужную вещь, например, средства для 
утепления блиндажа, а затем, то же самое запросить у знакомых во-

https://t.me/boris_rozhin/77908
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лонтеров... На этом спор быстро разрешится.
Война — это ежедневное убийство врагов. Всё, что мешает или за-

медляет решение этой задачи должно быть отменено и выброшено 
как ненужный мусор — только так мы сможем победить.

Владлен Татарский
США и Британия делают ставку на затягивания войны, регулируя ин-

тенсивность боевых действий с помощью поставок вооружения. 
Мобилизация, которую мы провели осенью, позволила бы нам со-

здать нормальный резерв, который сейчас бы ввели в бой. Но к сожа-
лению, вооружения нам никто не поставляет, а экономика не переве-
дена на военные рельсы, поэтому оснастить хоть каким-то тяжелым 
вооружением созданные с нуля подразделения не получилось.

Что будет дальше, сложно предугадать. Можно только сказать одно: 
Бахмут действительно может стать переломный моментом кампании 
этого года, если противник во время не примет меры и позволит себя 
окружить.

Сладков+ 
ЧЕМ ВАЖНЫ ГОРОДА, КОТОРЫЕ НАМ ВОТ-ВОТ ПРЕДСТОИТ ОСВО-

БОЖДАТЬ: КУРАХОВО, КОНСТАНТИНОВКА, КРАМОТОРСК, СЛАВЯНСК? 
Все четыре города очень важны, и все четыре были оставлены в 2014 

году. Причем оставлены при спорных обстоятельствах, кроме Славян-
ска без крупных боёв. И если тема выхода из Славянска является пред-
метом ежегодной дискуссии, в силу известности событий, проходящей 
на уровне федеральных СМИ, то остальные обсуждаются не столь ме-
дийно.

Говорить о промышленном или инфраструктурном значении этих 
городов (Курахово один из важнейших узлов энергосистемы, напри-
мер), на данный момент, скорее всего бессмысленно. Устоявшаяся 
практика ВСУ по ведению обороны в застройке говорит о том, что в 
случае освобождения мы получим руины. А если посмотреть на Ма-
рьинку, то может быть и их не получим. 

Освобождение Константиновки, Краматорска и Славянска, проще 
говоря, полный контроль над трассой (на ней ещё не мало городов: 
Авдеевка, Дзержинск, Дружковка...), будет обозначать, что Донецк и 
Горловка получат воду. Соответственно, фронт будет отодвинут от обо-
их главных городов ДНР, а между ними снова будет прямое сообще-
ние по главной автомобильной дороге. Я, честно говоря, мечтаю прое-
хать не торопясь из Донецка в Горловку через Ясиноватский блокпост. 
Надо только километры шоссе вымести от осколков. Сколько я там по-
падал под обстрелы, я не смогу подсчитать, а уж его защитники тем 
более. 

Курахово, если отбросить фактор инфраструктуры, для нас один из 
очевидных естественных рубежей обороны вблизи границ области. 
Там есть водохранилища и реки, можно установить стабильную ли-
нию фронта. Хотя, вот ещё: пленные украинские танкисты рассказы-

https://t.me/vladlentatarsky/19255
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вали мне, что их танки везли из-под Киева по жд аж до Курахова. Возь-
мём город - в него танки уже не повезут.  

Важно, что все эти города изначально были в ДНР, и в 2014 году в 
них проходил референдум, а «возвращение в Славянск» стало прит-
чей во языцех среди воюющих. Это будет заслуженный праздник и ве-
сомая сатисфакция. 

Политджойстик/Politjoystic
Байден прилетит в Польшу 20 февраля. 21-го планируется совмест-

ное выступление Байдена и Зеленского. 21-го состоится Послание Пре-
зидента Путина. Это не случайный ряд событий и неслучайные места 
выбраны. 

...
Варшава, а не Париж или Берлин. Гостиный двор в Москве, а не Ге-

оргиевский зал в Кремле. Теперь Варшава - новый смотрящий в Евро-
пе от Вашингтона. А СВО перестает быть инструментом только дена-
цификации и удаления НАТО от наших границ, теперь она становится 
священной войной за выживание одной из цивилизаций на планете - 
нашей и где же не объявить об этом, как не в народном Гостином дво-
ре, а не в официальном Георгиевском.  

...
Это будет идеологическая схватка в прямом эфире, объявление во-

йны по сути и старт открытого крестового похода коллективного Запа-
да против России и её союзников. 

...
Отскочить от опасной черты еще можно, но мы же понимаем, что 

безумный старик и затравленный актер - лишь марионетки и сыграют 
в Варшаве то, что заказано «теневыми элитами».

Лев Вершинин
Несколько удивлен тем, что г-н Баширов, эксперт толковый, инфор-

мированный, но лояльный, озвучивает такие тезисы до того, как об 
этом будет сказано официально, однако еще больше удивлюсь, если на 
выступлении известно кого в Гостином Дворе прозвучит что-то в этом 
роде, а не очередное безмятежно благодушное курлыканье. Впрочем, 
это как раз тот случай, когда хотелось бы удивиться.

Юрий Баранчик
10 февраля написал: «Чет как-то не вовремя Байден едет в Польшу, 

чет как-то я за него беспокоюсь».
Вот и другие эксперты обратили внимание на возможную неслу-

чайность визита Байдена в Польшу именно 21 числа, в тот день, когда 
будет послание парламенту и народу Владимира Путина. 

<...>
Байден явно не тянет. Но уйти очень хромую, прямо на две ноги 

утку, нельзя тихо. Надо громко. Только тогда у демократов появится 
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возможность ввести в игру фигуру Х, которая сейчас не видна, назна-
чив ее фактически напрямую вице-президентом, пока Камала Харрис 
будет ио главы государства. Американцы в 70-е годы такой трюк уже 
проворачивали.

Герман Садулаев
В общем, я решил сформулировать цели СВО, которые вот уже год 

как не может назвать российское руководство.
1. Полностью освободить ЛНР и ДНР в административных границах 

бывших областей.
2. Полностью освободить Херсонскую и Запорожскую области, уже 

принятые в состав России.
3. Освободить Харьковскую и Сумскую области. Принять в состав 

России.
4. Освободить Николаевскую и Одесскую области. Принять в состав 

России.
5. Пробить сухопутный коридор до Приднестровья. Принять ПМР в 

Союзное государство России, Беларуси и Приднестровья.
6. Денацифицировать Украину - остаток. То есть, принудить Украину 

к смене режима и запрету нацистских организаций и нацистской иде-
ологии, криминализация нацизма и наказание нацистов.

7. Демилитаризовать Украину-остаток. То есть, принудить к миру 
и отказу от вступления в военные союзы (НАТО), запрет держать во-
енный флот, военную авиацию, тяжёлую артиллерию, ракетное воо-
ружение. Ограничить численность армии и прочих военизированных 
вооружённых формирований до 20 тыс человек.

Всё. Полная и понятная программа. А не вот это всё туда, сюда, стам-
бульские сделки и зерновые переговоры. На осуществление моей про-
граммы нам нужна воля. Единство, мобилизация общества. И 3-4 года 
боевых действий. Так как реализация названных целей возможна толь-
ко при полном разгроме врага на поле боя.

Репортёр Руденко V
«Мы заберем Одессу, Харьков и Киев. Дойдем и до Польши» — Ка-

дыров
Очень на это надеемся. И я уверен, уже и большая часть адекват-

ной Украины также мечтает об этом.

Ꙃаставный
Говорят, на Угледарском у нас очень много личного состава и тех-

ники, проблем мол никаких. Только вот слаженности нет, взаимодей-
ствие плохое. Оттого и казусы типа разматывания пехоты. Так ёптыть! 
У Пригожина на Артёмовском линия наступления, внимание, 30 (про-
писью: ТРИДЦАТЬ) километров.  И вся эта линия слаженно наступает. 
Сла-жен-но. Нас-ту-па-ет. Сколько ещё лет СВО должно пройти, чтобы 
понять, что прямо сейчас мы ограничиваем использование настояще-

https://t.me/germansadulaev/1012
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го военного гения Пригожина небольшим направлением. Хотя очевид-
но, что Евгению Викторовичу нужно отдать весь театр войны.

Кадровое управление русской армией с самого верха — к чёрту ни-
какое! Наше самое высшее начальство при решении стратегических 
вопрос этой войны руководствуется любыми факторами, но только не 
эффективностью.

Как здесь водится, это всё сугубо моё имхо.

ПолитФорум
Модест Колеров
«Что такое демилитаризация Украины-остатка? Это ПОЛНАЯ ликви-

дация армии б. Украины с оставлением этой территории только поли-
цейских сил».

Логика Маркова
Как долго будет война на Украине? Это главный вопрос у всех. Увы, 

ответ плохой. Такая война может идти очень долго. 
1. Ведь США и ЕС, находятся к очень комфортном положении. По-

тери их военных абсолютно минимальны. Их безопасность в прекрас-
ном состоянии. Они даже консолидировали свою политическую си-
стему. И они поэтому могут продолжать войну очень долго. 

2. Россия тоже большая страна. Ее ресурсов хватит на годы и деся-
тилетия противостояния. Экономика уменьшилась, но не упала в кри-
зис. Уровень жизни упал не значительно. 

3. Украинцы не закончатся еще очень долго. Если предположить, 
что потери военных ВСУ около 100 тысяч за год, это значит, что за 10 
лет потери Украины будут всего 1 миллион человек, это 3% от населе-
ния. Для искусственного тоталитарного режима совсем не критично.  

Поэтому в том формате, как война идет, она вполне может идти и 
10 и 20 лет.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Опираясь на опыт 1917 года, можно сказать, что для государства 

нет более серьёзной опасности чем резервные батальоны в глубоком 
тылу, котрые ради того, чтобы не ехать на передовую готовы поддер-
жать кого угодно, в частности того, кто их от этой обязанности освобо-
дит.

Надеюсь историю России помню не только я.

Логика Маркова
Запад уверен, что он победит, потому что 
1. элита России хочет мира больше чем победы. 
2. А население России, возможно, и хочет победы больше, чем мира, 

но не может существенно влиять на принятие решений. 8 лет населе-
ние пыталось уговорить Кремль занять жесткую позицию. И что? 8 лет 
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это была очень мягкая позиция, это был поиск мира любой ценой, а 
не победы.

3. На Украине все наоборот. Элита Украина, хоть и искусственно сфор-
мированная, но явно хочет победы намного больше, чем мира. 

4. А население Украины, возможно, хочет мира больше, чем побе-
ды. Но влиять на принятие решений никак не может, будучи задавлен-
ное и репрессиями и войной и тотальной пропагандой. 

Почему в этих условиях Запад должен думать, что он не победит? 
Только потому, что русские когда то давно победили Гитлера и Напо-
леона?
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ТРИНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Правый Григоров
Прислали мне письмо с Украины. Немного нацизма вам в ленту:
«Мы вас не считаем неполноценными людьми. Потому что вы не 

люди - вы свинособаки.»
Регулярно получаю такое с той стороны. И это хорошая для нас мо-

тивация уничтожить укронацизм.

Что-то знаю / Павел Данилин
Хохлопитеки отрекаются от русского. Когда они забудут русский язык, 

то будут неотличимы от Шарикова. Правда, от русского по жизни отка-
зываться они не собираются. Что неудивительно - искуственная мова 
не является языком в принципе. 

Как результат - шизофрения у хохлопитеков.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Страшное это дело, когда население целой страны понимает, что 

начальство его надуло - особенно в войну и особенно те, кто этому 
начальству всерьёз поверил и не за страх, а за совесть в заранее про-
игранную драку полез, отрезав себе все пути возвращения к мирной 
жизни. Люди эти, когда осознают, что они всего лишь строительный 
материал, на базе которого какая-то мелкая сволочь себе карьеру вы-
строила и своё положение укрепляет, жируя почём зря, карманы на-
бивая и гастролируя по миру, строя из себя нового Нерона, которому 
мало было, что он и так император, а надо было, чтоб его ещё и вели-
ким артистом считали, могут недавнего кумира на части голыми рука-
ми порвать. Что до тех, кто его в кумиры определил и всех тех, кто за 
ним стоит, если до ИХ глоток дело дойдёт, передушат без малейшей 
жалости.

Это, кто ещё не понял, к вопросу об Украине, Зеленском и всём том, 
что ждёт западников, начиная с европейцев (и в первую очередь по-
ляков) с украинскими беженцами.

Холмогоров
«Я читаю книжку историка и прогнозиста Юваля Ноя Харари «Крат-

кая история будущего», его следующий хит после «Sapiens». Начина-
ется с того , что наконец-то человечество научилось контролировать 
главные вызовы- голод, пандемии и большие войны. И теперь цели 
стали куда существеннее- бессмертие, счастье и божественность. Про-
терла глаза, посмотрела на первый разворот. Ну, конечно. Написано в 
2015 году. За 5 лет до ковида. И за 7 лет до войны России и Украины, 
которую многие считают стартовой площадкой третьей мировой. Про-
сти, Юваль Ной , мы все про.. ли. Божественность придется отложить. 
Переписывай будущее» - пишет Анна Монгайт.

Смешно то, что клиенты даже в упор не понимают, что дело не в 
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том, что некие мы пролюбили какое-то будущее, а в том, что Харари 
шулер, фейкомет и гитлеровец.

Но даже если оставить этот факт за скобками, описывавшееся им 
будущее настолько отвратительно, что его следовало остановить лю-
бой ценой. 

Если бы Си в самом деле выпустил вирус, а Путин бы начал войну 
только за то, чтобы спустить это будущее в унитаз, то и в этом случае 
они заслуживали бы вечной славы и признательности потомков, не-
смотря на все сопутствующие.

Ну и, к тому же, спросите у своего кумира Дробышевского. Он вам 
расскажет, что слишком большая продвинутость некоторых видов яв-
ляется тупиком развития, в то время как менее продвинутые, менее 
специализированные и менее повесточные виды движут эволюцию 
дальше.

Я, конечно вообще в вашу эволюцию верю как в карты таро, то есть 
никак. Но попытайтесь хотя бы в логике этой научной парадигмы осоз-
нать: ваше будущее с бессмертными Аллой Пугачевой и Джо Байде-
ном было адом. 

То, что мы свернули с пути к нему - благо само по себе, даже если 
ночь будет долгая и темная.

Что бы ни случилось дальше - мы уже одержали победу.
Победу над Будущим.

Readovka
Столтенберг признал, что война в Донбассе идет с 2014 года — кто 

ее начал, он умолчал

Друид
Глава МИД Украины Дмитрий Кулеба, заявляющий о том, что 23-24 

февраля в Нью-Йорке пройдут «великие события», пытается тем са-
мым приободрить граждан своей страны на фоне неудач на фронте 
и массовой мобилизации. Коллективный Запад, действительно, гото-
вит мероприятия и знаковую политтехнологическую подачу годовщи-
ны начала СВО. 

BRIEF
Посольство США в РФ публично обратилось к американцам: «Не 

въезжайте в Россию из-за непредсказуемых последствий вторжения 
РФ на Украину. Граждане США, проживающие или путешествующие в 
России, должны немедленно покинуть страну».

Николай Стрелков
Давайте внимательно проанализируем вот эту новость.
США призвали своих граждан не ездить в Россию из-за «непредска-

зуемых последствий» войны.
Тем, кто уже находится в стране, посольство Штатов в нашей стране 
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рекомендует немедленно ее покинуть. 
Почему, возникает вопрос? И тут начинается самое интересное. 
В сообщении американского посольства  говорится:
- об угрозе задержания граждан США сотрудниками российских 

спецслужб;
 - произвольном применении местного законодательства;
-  ограниченном числе авиарейсов;
- и, самое главное - «возможности терроризма». 
Откуда посольство США знает о том, что существует «возможность 

терроризма»? 
Но даже не этот вопрос самый главный.
Кто является источником террористической опасности в России? 

Очевидно, что сегодня - это только киевский режим и его структуры. 
Кто ещё может заняться террором и диверсиями в России? 

Ну, а кто управляет, направляет, финансирует и вооружает банду, 
медийным лицом которой является Зеленский? Вашингтон есть глав-
ный поставщик ресурсов для  возможности к сопротивлению и атак 
киевского режима.

Так выходит, что посольство США просит своих граждан уехать из 
России, потому, что сами же американские спецслужбы руками спец-
служб Украины готовят террористические атаки в РФ.

Вот теперь все логично и понятно в этом сообщении американско-
го посольства в Москве.

ФРИДРИХ
Кулеба анонсирует нечто масштабное в годовщину СВО. Американ-

ское посольство при этом рекомендует своим гражданам покинуть 
Россию. 

На поле боя Киев попытается совершить марш-бросок, этого требу-
ют и американцы. Но высок риск, что Кулеба говорит именно о терро-
ристической деятельности.

Какой режим, такие и методы…

Царьград ТВ
Служба внешней разведки России:
США планируют осуществить заброску боевиков в РФ и СНГ для со-

вершения терактов против дипломатов, госслужащих, силовиков и во-
енных

Политджойстик/Politjoystic
После заявлений Нарышкина мы вправе ожидать во - первых, вы-

зова посла США в МИД РФ, а во - вторых, опровержений Госдепа США. 
…
Обвинения в подрыве «Северных потоков» Штаты отвергли и мы 

это зафиксировали. Не менее важна и здесь фиксация. Потом, когда 
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вскроются факты, можно будет предъявить обвинения, как минимум 
во лжи.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
США не надо никого забрасывать на территорию Россию. Все необ-

ходимые «боевики» уже здесь и давно бесчинствуют в Челябинске и 
других городах. Власти сами завезли себе под бок «троянского коня», 
которому достаточно «включить ютубчик» с нужными смыслами, и 
дело в шляпе. Необходимы самые срочные решения в миграционной 
сфере, иначе будет поздно.

Олег Царёв
Ещё пару слов про заявление посольства США о том, чтобы амери-

канцы покинули Россию. 
Из истории известно, что после таких предупреждений следовала 

большая гадость со стороны США — в Ираке, Ливии, Сербии, раньше 
в Чили, Никаргуа. 

Ещё объясню, почему всё-таки посольство США публикует такие за-
явления. Дело в том, что если в результате каких-либо действий США 
по отношению к России американец пострадает, не будучи предупре-
жденным, то он вкатит иск правительству США. Надо отдать должное 
судебной системе США, она независима от власти, и рядовые амери-
канцы судятся с властью и выигрывают споры.

Политджойстик/Politjoystic
Мы начинаем преподносить власти США, как террористическую ор-

ганизацию. Они взорвали «Северные потоки», помогают убивать чи-
новников на освобожденных территориях (дают информацию и обу-
чают СБУ), ведут запрещенные био/исследования, финансируют тер-
рористические организации по всему миру, а сейчас еще и попытка 
засылки 60 боевиков для совершения террактов по всей России. Кста-
ти, не будем забывать, что в Турции многие тоже считают землетрясе-
ние рукотворным и намекают на США.

...
Сергей Нарышкин (Служба Внешней Разведки РФ) сегодня утром: 

американские военные ведут вербовку боевиков джихадистских груп-
пировок (ИГИЛ, Аль-Каида - обе запрещены в РФ)  для совершения те-
рактов на территории России и в странах СНГ. В январе было отобра-
но 60 таких террористов, они проходят курс ускоренной подготовки 
на американской базе Эт-Танф в Сирии. Там их обучают навыкам изго-
товления и применения самодельных взрывных устройств. Скоро их 
забросят к нам и в страны СНГ. Их задача - теракты против диплома-
тов, госслужащих, сотрудников правоохранительных органов и лично-
го состава вооруженных сил.  

...
То есть, ставки подняты до небес. Если мы знаем о месте подготов-
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ки террористов и преступных намерениях, то мы должны их уничто-
жить там? Вместе с американскими инструкторами? До сих пор мы 
старались избегать этого. А, американцы, очевидно поняв, что никто 
из элиты в России не собирается свергать режим, хотят подтолкнуть 
её к этому, запугать или убить самых преданных? 

...
Весело неделя начинается. А знаете кто в самой большой опасности 

в России. Ну, мы-то простые граждане - это понятно. Крупные предпри-
ниматели, на которых больше всего рассчитывали Штаты. Уж и санк-
циями их обкладывали, и имущество отбирали, и детей запугивали, 
а они всё никак. Хотя, по мнению американцев, у них есть и деньги, и 
влияние в России, и собственные охранные компании, и главное жела-
ние иметь возможность работать на Западе и путешествовать. А зна-
чит они должны были вгрызаться в режим. Ан, нет. Значит, что? Надо 
им преподать урок - убить кого-то очень известного в России предпри-
нимателя.

Юрий Баранчик
Отравленное письмо, отправленное командиру спецназа «Ахмат», 

заместителю командующего 2-м армейским корпусом Апты Алауди-
нову, является еще одним зримым подтверждение того, что Киев в от-
ношении военнослужащих МО РФ использует химическое оружие. 

Напомню, что 8 февраля уже писал на эту тему: «На видео выше ВСУ 
применяют по двум российским военнослужащим химические отрав-
ляющие вещества. Наши военные умирают в страшных мучениях. Судя 
по реакциям — это ОВ нервно-паралитического действия.

Как сообщают коллеги, это не единичный случай. Их уже десятки, 
т.е. речь идёт о систематическом применении химических отравляю-
щих веществ — оружия массового поражения».

Пока надо копить фактуру, чтобы потом после наказания виновных, 
предъявить ее мировому сообществу.

Политджойстик/Politjoystic
А вот и первый терракт этой волны. Командир спецназа «Ахмат» и 

заместитель командующего 2-м армейским корпусом Апты Алауди-
нов был отравлен через контакт с письмом. Выжил, находится в боль-
нице. Пострадали также два его помощника. Статус в иерархии Рам-
зана Кадырова: это очень высокопоставленный человек. 

...
Почему через письмо? Иначе не могли подобраться.

МИГ России
По косвенным признакам, вычленяемым из информационного по-

тока, можно предположить, что Россия заручилась серьезной под-
держкой Китая.

Ждать подтверждения (или опровержения) этой гипотезы осталось 
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недолго. Если гипотеза верна, то наверняка ей будут предшествовать 
какие-то громкие и при этом конкретные тезисы Путина в послании к 
Федеральному Собранию и на стадионе в Лужниках (интересная ком-
бинация, правда? обращение к элитам и к народу), а затем мы узна-
ем, приедет ли товарищ Си в марте в Москву.

Если приедет, то новый мир наступил. Не в виде «разведки боем», 
а уже по-настоящему.

Политджойстик/Politjoystic
Китай и США всё меньше говорят о торговых отношениях между со-

бой и всё больше о шпионаже и военных приготовлениях.
...
МИД Китая: США осуществляют самую крупномасштабную глобаль-

ную слежку и хищение данных в сети, они являются крупнейшей в 
мире хакерской империей.

...
То есть, мы формируем из США образ террористической организа-

ции, а КНР - хакерской. Хорошая совместная работа, красивая. В кле-
щи, с двух сторон.

МАРДАН
В годовщину Минских соглашений Сильвио Берлускони предложил 

«Минские соглашения 3.0».
Схема выглядит так. Зеленский отдает приказ о прекращении огня. 

А Запад дает Украине - 6-8 трлн.долларов на новый план Маршала. 
Некоторые одаренные политологи пишут, что Берлускони просто оз-

вучивает план, написанный Путиным.
Если это так, то российский президент, жестоко троллит Запад. 
Вы даете Зеленскому 6 или 8 триллионов долларов (почему не 10?). 

Он признает военное поражение. А почему бы за такие деньги и не 
признать?

Здесь и жирный намек на тотальную коррумпированность админи-
страции Зеленского. И плохо скрываемая угроза - поднять для Запада 
стоимость будущего «плана Маршала» в несколько раз, продолжив 
ракетные атаки на украинскую инфраструктуру. 

В общем, это демонстративный отказ от любых переговоров и го-
товность вести войну сколь угодно долго до полного разрушения укра-
инского государства.

Олег Царёв
Сильвио Берлускони сказал о Зеленском: «Было достаточно прекра-

тить атаки на две автономные республики Донбасса, и то, что проис-
ходит, никогда бы не случилось, поэтому я очень негативно оцениваю 
действия данного господина». 

Поясню. Киев продолжал обстреливать Донбасс, хотя по Минским 
соглашениям он и так его получал на блюдечке. Прекращение обстре-
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лов Донбасса было основным условием для того, чтобы Киев получил 
контроль над ним. Но целью у Киева был не Донбасс. Целью Киева 
была война. Хотели войну — получили её. 

«Во времена всеобщей лжи говорить правду — это экстремизм», — 
Джордж Оруэлл. Надо обладать большой смелостью, чтобы в совре-
менном мире называть вещи своими именами. Сильвио Берлускони 
— молодец. Но отмечу, что он высказался так только спустя год после 
начала СВО. Наверное что-то в мире меняется, раз он решил, что мож-
но сказать правду.

Царьград ТВ
В Генштабе об этом молчат. А Кадыров сказал. 
Для Зеленского уже припасена пуля из трофейного пистолета. Ско-

ро будут взяты и Одесса, и Харьков. Врагу осталось дышать до конца 
года, а Шольц «получит по морде». Дальше – только цитаты. Наслаж-
дайтесь:

«Я не боюсь ни капли (Третьей мировой войны – ред.), я боюсь, что 
мы потеряем то, что у нас есть. И этого не должно быть. Мы победим, 
мы уничтожим, и мы покажем НАТО, ЕС и США, что они никогда ниче-
го не видели в этой жизни».

«Россия всегда была сильным государством, российское общество 
объединялось потихоньку, медленно, но всё-таки объединялось. И к 
этому мы сегодня идём».

«Закончим […] считаю, что до конца года. Мы поставленные зада-
чи выполним на все 100%. Это, я считаю, меньшее из всего, что нужно 
сделать — надо забрать Одессу, Харьков и в последующем так обезо-
пасить наше государство».

«Зеленский – террорист, деревенский сатанист, фашист... Но я бы-
стро переубедил бы его, я бы быстро подписал все документы дон, 
которые необходимы. Я бы его заставил делать то, что нужно и поста-
вил бы его на место». 

«Для Зеленского специально держу трофейный (пистолет, из тако-
го же застрелился Гитлер – ред.). Я ему отправлю, чтобы он сделал шаг 
достойный». 

«Я ничего не сказал бы (Зеленскому при встрече – ред.), но заста-
вил бы сделать то, что нужно. Я психолог. Я понимаю очень хорошо 
людей, я могу управлять». 

«Шольц приезжал к нашему президенту, такой шустрый был, мягкий 
как панда. И сейчас он с трибуны выступает и делает такие заявления. 
У них ненависть к нам. Горбачёв или кто там вывел наши войска отту-
да. Их надо было как предателей наказать, оставить надо было, где 
мы были, чтобы они понимали своё место. Ну вот надо возвращаться 
к этому, это наша территория, ошибочное решение тогдашнего руко-
водства нужно поменять. Потихоньку надо зайти, и чтобы его в любое 
время можно было за ухо дернуть» (отвечая на вопрос: «когда вы го-
ворите «дать Шольцу по морде», вы что имеете в виду»).

https://t.me/tsargradtv/36381
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Политджойстик/Politjoystic
Кадыров сказал то, что выглядит логичным в отношении Зеленско-

го. Мы, что не хотели убить Гитлера во время ВОВ? Хотели. Мы что счи-
тали, что он не является нашим кровным врагом и принимается в ка-
честве лица, заключающего мир? Нет, нет и нет.

...
А чем отличается Зеленский в этих статусах от Гитлера? Тем, что было 

обещано весной 2022 года не убивать его и тогда он вылез из бунке-
ра, стал разъезжать по фронту, по заграницам и отдавать приказы на 
уничтожение наших гражданских и военных, убеждать выдавать тяже-
лое вооружение, санкционировать обстрелы Белгорода, Курска, дру-
гих областей, нанесение ударов по АЭС? 

...
Так он этим всем уже снял с себя покрывало неприкосновенности. 

Без него и мы вздохнем с облегчением, и украинская элита.

Пул N3
Медведчук: Я могу вам сказать, что Порошенко и в разговоре со 

мной неоднократно говорил: «Скажи ему [Путину], пусть заберет [Дон-
басс]». На что он получил ответ. В те годы Путин постоянно подчерки-
вал в своих официальных интервью, что Донбасс – это Украина. Когда 
президент России Владимир Путин говорил, что Донбасс – это Украи-
на, Порошенко пытался от него избавиться. Потому что он понимал, 
что Донбасс ему не нужен.

Стрелков Игорь Иванович
Порошенко предлагал Путину забрать Донбасс, заявил Медведчук
Медведчук то ли слегка «потёк головой», то ли выполняет задачу, 

поставленную одной из кремлёвских группировок, намеревающейся 
бороться за власть «после Путина» и полагающей необходимой ско-
рейшую дискредитацию последнего. Поскольку из рассказов Медвед-
чука (если он не врёт, конечно, что более чем вероятно) проистекает 
вывод: Владимир Владимирович МОГ без боя забрать весь Донбасс, 
но не захотел этого делать по каким-то совершенно не связанным с ин-
тересами РФ и Русского народа причинам (на пример, не хотел «выни-
мать нос из ласковых рук партнёров по «Нормандскому процессу»). То 
есть - совершил очередную грубейшую военно-политическую ошибку. 
Очередную потому, что все действия Кремля с конца апреля 2014 года 
- сплошная серия ошибок и преступлений против России и Русского 
народа, за исключением, разве что, 24 февраля прошлого года (да и 
то - всем очевидно, насколько неподготовленным оказалось и данное 
теоретически правильное, но критически запоздалое действие).

Почему в данном случае я говорю об ошибке? - Да потому, что «уступ-
ка» Порошенко Донбасса России - с очень высокой вероятностью при-
вела-бы к новому «взрыву» т.н. «украины» и её распаду. И к дальней-
шим процессам воссоединения с РФ русских земель Новороссии (быть 
может, и не только).

https://t.me/politjoystic/31024
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Но теперь - «всё в прошлом». И в том, что на Донбассе продолжа-
ются тяжелые бои и Донецк по-прежнему под обстрелом - виноват, 
конечно-же, один только Стрелков.

ПриZрак Новороссии
Если бы я не знал, как на самом деле, то выдвинул бы версию, что 

Медведчука завербовало СБУ с целью дискредитации Президента Рос-
сийской Федерации.  ))) 

На самом же деле все проще 
Вербовать укронациста Медведчука для СБУ нет смысла.
На то, что этот вредитель сделал и продолжает делать сейчас тем 

кругам, которые его обменяли и теперь пытаются ввести или вкли-
нить уже в политику РФ, - эти круги не видят ничего предосудительно-
го в том, что он делает. Потому что эти же круги поддерживали «мин-
ские соглашения».

Весь сюр ситуации в том, что доя этих самых кругов Медведчук, Кива, 
а ранее (а может и сейчас) Порошенко социально ближе и понятнее, 
чем восставшая Новороссия и Донбасс, бойцы ополчения. 

Цену же подобного взаимодействия платит народ, который спустя 
8 лет подготовки Украины к войне вынужден большой кровью решать 
задачи борьбы с выращенным вот таким вот незатейливым образом 
украинским нацизмом.

Логика Маркова
Порошенко предлагал Путину забрать Донбасс в 2015 году, заявил 

Медведчук. Так почему же Путин не забрал? 
Потому что Порошенко не был руководителем Украины. Он был ма-

рионеточным президентом Украины, а все ключевые решения прини-
мали американские «советники», «кураторы». Поэтому это предложе-
ние Порошенко не было серьёзным. Минские соглашения Порошенко 
не выполнял, потому что ему запрещали это американцы. И Донбасс 
они ему запрещали отдавать.

BRIEF
Песков не стал комментировать утверждения Виктора Медведчу-

ка о том, что экс-президент Украины Петр Порошенко в прежние годы 
якобы предлагал Владимиру Путину «забрать Донбасс»,  а также зая-
вил, что не располагают данными о якобы планирующейся новой вол-
не мобилизации. 

Vладислав Угольный
Вижу как на моего Вождя опять грязь льют, мол Отказывался от пред-

ложений Порошенко забрать Донбасс.
А в чем смысл только лишь уничтоженного войной Донбасса?
Извлечение Донбасса из украинского пространства эпохи вечного 

Минска привело бы к ликвидации любой возможности ведения бое-

https://t.me/ghost_of_novorossia/9793
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вых действий.
Мы уже взяли больше, освободили благословение земли Херсона 

и Запорожья. Это было возможно исключительно в рамках продления 
«Минских»

Другое дело - 2014 год и отказ от Новороссии. Это, действительно, 
большая ошибка, критическая. Однако начиная с 2014 РФ вела подго-
товку экономики к большой войне и, о чудо, наша экономика держит-
ся.

После первого Минска Владимир Путин не совершал ни одной стра-
тегической ошибки.

Vладислав Угольный
Итак, я разверну мысль, она столкнулась с рядом критических за-

мечаний.
После провала Русской Весны, вызванного в первую очередь меж-

дународным давлением, Российская Федерация спасла два огрызка, 
ДНР и ЛНР, вводом войск в августе 2014 года. Помимо ЛДНР РФ также 
спасла русскую армию в лице ополчения и русских людей, проживаю-
щих в ЛДНР, от геноцида.

Навязав «Минск» (который Украина могла бы исполнить, закончив 
военный конфликт своей победой в долгой перспективе), РФ заморо-
зила конфликт, окончательно добив Русскую Весну поддержкой дон-
басского сепаратизма и созданием на территории Донбасса не очень 
приятных государственных образований. Также большинство наибо-
лее достойных людей Русской Весны были убиты хохлами (в том чис-
ле теми, кого поддержала РФ, см. Плотницкого и Курченко)

Это — трагическая история поражения Русской Весны. Ни одно вос-
стание не может победить государство без иностранной поддержки. 
У РФ сил оказать поддержку в полной мере не было.

Речь здесь идет не о военной силе, военной силы у нас и сейчас до-
черта, у нас тактическое ядерное оружие еще не использовалось. Ва-
щет один залп по Угледару из ТЯО спасает несколько наших бригад. 
Пара залпов по Авдосу решает проблемы обстрела Донецка.

Речь идет об экономической и политической стабильности государ-
ства, достигаемых как внутри государства, так и на международной 
арене.

Все эти восемь лет РФ решала ряд задач, направленных на их до-
стижение.

Эмпирически доказано, что экономические меры были правильны-
ми. Несмотря на арест ЗВР (с которыми все тоже все очень сложно), 
в остальном экономический блок отлично справляется и последствия 
санкционного давления на потребительском уровне ощущаются не 
сильно. Против России ввели огромное число санкций, а российская 
экономика не отвалилась и даже имеет возможность спонсировать 
боевые действия, мобилизацию и инвестировать в освобожденные 
территории. И все это при рыночке. Epicwin.

Здесь нужно сделать пометку, что речь идет именно о наличии де-

https://t.me/zola_of_renovation/4337
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нег. То, что эти деньги на определенных этапах пиздят — другая про-
блема, это вопрос к ФСБ, а не к экономическому блоку.

Во-вторых, за восемь лет российская политика была стерилизова-
на. Бунтовавшие десять лет назад москвичи получили свой «лучший 
город на земле» — впрочем, про это лучше у Петровского почитайте, 
он лучше меня напишет. Они же получили возможность работать на 
город, государство или одну из корпораций, делая чёт хорошее. Как 
результат — при более высокой, чем в нулевые, политизированности, 
уровень оппозиционных настроений упал. Россияне поумнели и За-
хар Прилепин с Егором Просвирниным покойным перестали видеть в 
Навальном ФЮРЕРА. Потому что Навальный — специально подобран-
ный евреями этнически русский кретин. Насмешка. Но то такое, я от-
влекся.

Общество стабильно и управляемо. Любые антивоенные митинги и 
выступления маргинализированы. Не потому что все россияне Z, а по-
тому что у тех, кто против Z, нет политических инструментов. Потому 
что они были стерилизованы за восемь лет.

Также сюда можно вставить историю очень непростых отношений 
с Турцией и диалог в рамках картеля ОПЕК+. Можно вспомнить исто-
рию взаимоотношений с Индией и Китаем. Много что можно вспом-
нить — но я не специалист по нефтянке, Ближнему Востоку и АТР.

В итоге, как только РФ достигла определенных позиций, гарантиру-
ющих ей выживание в прямом (пусть и не военном) конфликте с За-
падом, она вернулась на Украину через своё обустроенное окошко на 
Донбассе.

Про армию, силовиков, разведку и прочие причины, почему это идёт 
уже год и продлится еще очень-очень-очень долго — в следующем по-
сте. Давайте наконец-то систематизируем всё это.

Раньше всех. Ну почти.
МИД Франции призвал своих граждан немедленно покинуть Бело-

руссию в связи с военными действиями на Украине.

Политджойстик/Politjoystic
Прямое признание о подготовке НАТО к военной атаке на Республи-

ку Беларусь.

Царьград ТВ
Любопытно, что на фоне сегодняшних переговоров Белоруссии и 

Венгрии, где в мирном ключе обсуждается Украина, французский МИД 
призвал своих граждан «немедленно покинуть Белоруссию». Близит-
ся что-то очень интересное.

Явно не просто так сегодня происходит вот эта встреча в Минске. 
Запад пытается торговаться? Вышли на контакт через Венгрию, кото-
рая все это время была чуть ближе к России, чем остальные члены ЕС. 
Интересно, что же готовы предложить с той стороны…

https://t.me/Ivorytowers
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Железный Феликс
Вновь подтверждаются наши инсайды про то, что СБУ развернуло 

масштабную кампанию против основателя ЧВК «Вагнер» Пригожина, 
а также главы Чечни Кадырова и чеченских спецотрядов быстрого ре-
агирования, в частности, спецназа «Ахмат». Начали УГИЛовцы с ин-
формационных атак, запустив станок по производству фейков. Теперь 
же перешли к откровенно террористическим актам.

Кадыров сообщил о попытке отравления своего помощника, коман-
дира спецназа «Ахмат», замкомандующего 2-го Армейского корпуса 
народной милиции ЛНР Апты Алаудинова: «Восьмого февраля адъю-
тант Алаудинова получил конверт с сообщением для генерала. Оказа-
лось, что письмо было пропитано отравляющим веществом. Апты Аро-
нович понял это по едкому специфическому запаху и вовремя принял 
меры: обработал руки и промыл носовую полость. Так же поступили и 
адъютанты». 

Пострадавших поместили в медсанчасть, где один из военных ме-
диков оказался профессиональным токсикологом. Благодаря грамот-
ным действиям врачей удалось избежать тяжелых последствий. Сей-
час Алаудинов и два его адъютанта находятся в московской клинике и 
идут на поправку. Специалисты взяли биологические материалы, что-
бы установить отравляющее вещество. 

Очевидно, что за покушением стоят СБУ и их западные кураторы. 
Теракты для неонацистов - привычное дело. Убийство Дугиной было 
началом. Теперь стали использовать подметные письма с отравляю-
щими веществами. Всё это ляжет очередными кейсами для нового 
Нюрнбергского трибунала.

Маргарита Симоньян
Если мы не можем ни осудить, ни призвать на международном 

уровне к ответственности и прочее, может быть, вот такое их поведе-
ние, как подрыв ‘Северного потока’, в конце концов дает нам возмож-
ность делать так же. Нам ведь тоже много чего мешает на дне океана, 
где-нибудь в облаках, в горах, в бункерах. Нам не нравится какой-ни-
будь провод, газопровод, интернет-кабель. Теперь у нас есть возмож-
ность делать так же.

Царьград ТВ
Кувалда «Вагнера»: опубликовано новое видео с расправой над пе-

ребежчиком.
В официальном канале «Оркестр Вагнера» появились кадры, где, 

как сообщается, происходит наказание бойца за предательство.
«Дмитрий Якущенко, не раз судимый житель Крыма, воспользовав-

шись шансом отправиться на фронт в составе ЧВК «Вагнер», предал 
своих товарищей», - сказано в комментарии к видеозаписи.

Опубликованное видео состоит из двух частей. Сначала Якущенко 
в украинском плену рассказывает о том, как ему удалось сбежать, а 
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после уже рассуждает о шансах Киева вернуть Крым и даже называет 
конкретные сроки.

Следующее действие происходит в подвале. Там Якущенко говорит, 
что он потерял сознание на одной из улиц Днепра после удара по го-
лове, а очнулся уже в подвале, где его «будут судить». После в ход идет 
кувалда.

Ранее подобный видеоролик был снят с другим перебежчиком Ев-
гением Нужиным.

МИГ России
По поводу новой серии «кувалды», названной в комментариях 

пресс-службы известной компании сиквелом «17 мгновений весны». 
Чисто технически:

С точки зрения политфилософии: это реальность нового мира, в ко-
торый мы только-только начинаем вступать. Не в смысле, что «кувал-
да ждет каждого», а в смысле — старые правила  игры перестают дей-
ствовать, а новые еще не формализованы. Как говорил какой-то пра-
вовед — «право рождается в жизни»

С точки зрения оперативных комбинаций — очень профессиональ-
но. Реклама конторы, пример другим, и самое важное — очень хоро-
шо показывает, что бежать в ВСУ — не лучшая затея, сдадут как стекло-
тару даже за небольшие деньги

Жестоко? Если бы в 90-ы были смартфоны — наверное, такого «кон-
тента» было бы много

А мораль... да, ужасно. Как и любое кровопролитие. Но ведь и Саш-
ко Билого украинские коллеги могли просто задержать. Но мы не соч-
ли бы это удачным решением. Потому что та кровь предотвратила еще 
бОльшую. Как и в этом случае.

Русский тарантасъ
Уже начались крики моралистов по поводу очередного кувалдиро-

вания, пардон, внесудебной расправы.  Моралисты усиленно делают 
отсутствующий, непонимающий вид, они как бы забыли, что идет во-
йна. И этот факт обнуляет все их аргументы. У пациента из видео хва-
тало поворотов в судьбе, он выбрал самый омерзительный путь с за-
кономерным итогом.

Олег Царёв
Еще одного бывшего вагнеровца, ранее сдавшегося ВСУ, казнили 

кувалдой. Крымчанина. Считаю это недопустимым. Считаю, что госу-
дарственные правоохранительные органы не должны закрывать гла-
за на происходящее, а должны возбудить уголовное дело по этим фак-
там. 

Монополия на наказание должна быть только у государства. А от 
убийства как средства наказания отказалось даже государство. Таким 
образом, творящий расправу сам, ставит себя выше государства. Бо-
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рясь со зверем, нельзя самим превращаться в зверей.

ФРИДРИХ
Еще одна казнь кувалдой перебежчика. Можно, конечно, вспыхи-

вать глазами за кофе и, растирая пальчиком остатки сахара по глянце-
вой поверхности стола, выражать озабоченность. 

А можно вернуться в реальность. Темпы продвижения на Бахмут 
видите? Ну вот и пейте свой кофе дальше. Где-то латте, а где-то кувал-
да… И это две не пересекающиеся реальности.

Логика Маркова
Кувалдой убит еще один предатель из ЧВК Вагнер. Он был судим. 

Потом был завербован в ЧВК. Потом перешел на сторону Украины. 
Добровольно или нет, не известно. Но снял видео, где он за Украину 
и против России. Потом его вроде бы Украина выдала при обмене. И 
его показательно убили кувалдой. 

Конечно, такие расправы нарушают принципы правового государ-
ства. Но очень поддерживаются населением России. Потому что на-
селение требует воевать с врагом всерьез. И население России не ви-
дит, что правовое государство существует. Поэтому нарушать то нече-
го. А надо жестче и по сути. 

И интересно, что Украина с легкостью передает по обмену России 
предателей для расправы над ними. Какой смысл тогда предавать Рос-
сию, если тебя все равно отдадут в Россию?

Кепка Пригожина
Запрос от редакции «Осторожно Media» и ответ:
Здравствуйте! Просим оказать содействие в подготовке журналист-

ского материала. В телеграм-каналах распространяется видео, как 
утверждается, казни экс-бойца ЧВК “Вагнер” Дмитрия Якущенко. Ав-
торы публикации утверждают, что Якущенко был судим за разбой и 
убийство, вступил в ЧВК “Вагнер”, но через четыре дня сдался в укра-
инский плен и дал интервью украинским журналистам, после чего был 
похищен в Днепре и “казнен”. Хотели бы попросить Евгения Викторо-
вича подтвердить или опровергнуть достоверность этой информации. 
Также на видео Якущенко рассказывает, что находился на одной из 
улиц Днепра, где получил удар по голове и оказался в подвале, где за-
писана казнь. При этом Якущенко был замечен на видео Миноборо-
ны, где говорилось об обмене пленными. Был ли бывший боец воз-
вращен в РФ с помощью переговоров? Заранее благодарим за ответ!

Публикуем комментарий Евгения Викторовича Пригожина:
«Ксения, не воспринимайте всё так печально. Дети развлекаются. 

Вы думали, что фильм про Якущенко – односерийная драма «А зори 
здесь тихие», но, думаю, он больше похож на «Семнадцать мгнове-
ний весны». Если есть желание, можем поделиться с вами следующей 
серией. Знайте, добро всегда победит зло».

https://t.me/FridrihShow/7638
https://t.me/logikamarkova/5356
https://t.me/Prigozhin_hat/2630
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ЧТД
Бывший зэк и боец ЧВК «Вагнера» Дмитрий Якущенко, похоже, жив. 

Новое видео с ним опубликовала пресс-служба Пригожина.
О том, что видео «казни» Якущенко фейковое, еще с утра писал жур-

налист «Медиазоны» Френкель.

Пресс-служба Пригожина
Дмитрий Якущенко – молодец.

МИГ России
Блин, только что накатали портянку про окувалдливание, а оно ока-

залось.... розыгрышем.
Теперь понятны слова Пригожина «дети развлекаются».
Хороший тамада. И конкурсы интересные :)

Vоенкор Котенок Z
Была ли казнь в действительности или мы имеем дело с мастерским 

троллингом от «музыкантов» — сути это особо не меняет. Главное — 
это то, что за предательство так или иначе нужно отвечать.

Последний Инсайдер
#СтруктураМомента: «казнь и помилование» г-на Якущенко груп-

пой «Вагнер» и её хайпующим пуще г-на Киркорова руководителем 
не обязательно показаны в том же порядке, в котором сняты. Ничто 
не мешало людям г-на Пригожина сперва «помиловать» и отснять, а 
затем «кувалдировать» бедолагу – следить за его судьбой далее вряд 
ли кто будет.

Напомню, сегодня ТГ-канал, который связывают с ЧВК «Вагнер», 
опубликовал кадры убийства кувалдой еще одного бойца, который 
ранее сдался в плен украинским войскам. Впоследствии г-н Пригожин 
выступил с многозначительным «Не воспринимайте все так печально. 
Дети развлекаются […] можем поделиться с вами следующей серией. 
Знайте, добро всегда победит зло».

В целом история большого впечатления не произвела:
@vchkogpu: Пригожин решил теперь вести «бои» за лидерство сре-

ди треш-блогеров.
@bloodysx: Евгений Пригожин буквально заставил всех гадать, ка-

кое видео было снято первым и жив ли в итоге Якущенко. (А Нужин?)
Каракатица и бюрократ скрываются от опасности в облаке чернил, 

а авантюрист и полководец – в ворохе легенд. Поставив под сомнение 
гибель г-на Якущенко, г-н Пригожин как бы «подвешивает» и вопрос 
о первом случае «кувалдинга» в отношении г-на Нужина... и в целом 
«комедизирует» драму своих «штрафников».

Очевидно, что после утилизации на глазах изумлённой публики ощу-

https://t.me/chtddd/60642
https://t.me/concordgroup_official/437
https://t.me/mig41/24355
https://t.me/voenkorKotenok/45197
https://t.me/LastOfRus/6772
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тимого объёма (тысяч, если не десятков тысяч) завсегдатаев учреж-
дений ФСИН в рамках «штрафбата Вагнера», репутация «Повара» ну-
ждается в избавлении от приобретённых «мясницких» черт.

Да и сама история нуждается в каком-то понятном стране и народу 
объяснении. Фактически, Пригожин на радость гг. Шульман и Пинке-
ру «сократил тюремное население РФ» и подорвал базис преступно-
сти, как опальный маршал Жуков в остросюжетном сериале «Ликви-
дация». У многих была родня. Да и в целом мир криминала злопамя-
тен, а «Вагнеровсий призыв» весьма ощутимо «проредил ряды» но-
сителей запрещённой идеологии АУЕ – с выходом ~10% выживших, 
включая калечных. В авторитетной арестантской среде не было един-
ства по вопросу о службе в «Вагнере». Г-н Пригожин позиционирует 
себя как часть («передовой отряд»?) этой среды, так что спросить с 
него «по понятиям» попытаются.

Последний Инсайдер заключает, что те, кто консультирует «Вагнер», 
приступили к наработке защитной оболочки мистификаций вокруг 
всей этой ликвидации пентиенциарно-правовой спецоперации. Од-
нако удастся ли пиарщикам контейнировать кувалдинг, превратив его 
из публичной бессудной казни в «полу-пранк, полу-миф» – вопрос от-
нюдь не закрытый. Не говоря уже обо всех остальных случаях гибели 
з/к-рецидивистов в рамках их «штрафного контракта».

Анатолий Шарий
Дмитрий Якущенко из «Вагнера» мертв. Его череп всмятку. Его «бла-

годарность» за прощение записано ДО казни.

Олег Царёв
Пишут, что крымчанина таки убили, а видео записали до удара ку-

валды. Если это так, то все плохо. Это значит, что все развивается по 
очень плохому сценарию. 

Впрочем, Пригожин может продемонстрировать Якущенко и разве-
ять все сомнения. 

Самое плохое, что может быть в государстве в состоянии войны — 
это отказ государственных механизмов и выход части его структурных 
подразделений из-под контроля. Система держится на жёсткой дис-
циплине. Все внесудебные расправы и казни — это публичный вызов 
власти и удар по всей системе управления. Это очень плохой сигнал. 

Победить нас в открытой войне ни у кого не получалось. А вот раз-
рушить нас изнутри получалось, и не раз. Нельзя ломать и так плохо 
работающую систему.

Царьград ТВ
Пригожин выступил со срочным заявлением: Встретите атомную во-

йну, как положено
«Парни, записывайтесь в ЧВК «Вагнер»! Дружный коллектив, нау-

читесь мужской работе и, заодно, - встретите атомную войну, - как по-

https://t.me/ASupersharij/16081
https://t.me/olegtsarov/5200
https://t.me/tsargradtv/36413
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ложено!»
Призыв услышали? Встаём с диванов и – бегом!

Ꙃаставный
Берёг бы себя Евгений Викторович. Наши начальники не любят та-

лантливых и трудолюбивых. А в час когда Родине будет туго, нужна 
будет не вороватая моль, а Евгений Викторович. Он сейчас — пассио-
нарное ядро русской нации.

Умный еврей при губернаторе
Про чиновников опять. 
Тут вот какое дело, братцы и сестрицы. Россия будет такой, какой 

мы хотим, когда каждый из нас - и ныне дикий тунгус, и друг степей 
калмык, всяк сущий в ней язык и вообще всяк - будет знать и помнить, 
что служит России. И именно для этого (и только потом для себя, сво-
ей семьи и детей) живет и работает. И купец, и кузнец, и земский врач, 
и дворник… 

Когда это будет так - такова наша утопия, наша идеальная картина 
мира - чиновник, человек на официальной государственной граждан-
ской службе, как и военный, полицейский и т п., будет воспринимать-
ся как лучший из граждан. Как человек, по умолчанию достойный аб-
солютного доверия и огромного уважения. Ибо государство возложи-
ло на него бОльшую ответственность, чем на тех, кто пользуется бОль-
шей свободой. В том числе и свободой отдыха, и передвижения.

Конечно, нам до этой утопии еще… И все лесом и буреломом. Но 
все-таки идти следует именно в этом направлении.

Байки из Спасской Башни
«Как дело дошло до вооруженного конфликта в Европе, оказалось, 

что расплачиваться за него будут европейцы, а зарабатывать на нем – 
американцы. Первым скоро нечем будет платить, тем более что эпо-
ха дешевых российских энергоресурсов закончилась. А значит, воен-
но-политическое банкротство неизбежно. Формально это может не 
привести к развалу НАТО, но на деле блок окончательно превратится 
в придаток Вооруженных сил США и станет для них не союзником, а 
обузой. Больше всего жаль братскую Украину, которая стала заложни-
цей разборок дерущихся панов. А вот кого совсем не жаль, так это Зе-
ленского, который закончит, как Попандопуло: придется снять лапсер-
дак и бежать в женском платье».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

АДЕКВАТ Z
Зафиксирую-ка я прогноз: в том облавно-тотальном виде, в каком 

уже почти два месяца длится текущая укромобилизация, она будет 
продолжаться постоянно и бесконечно. Вернее, до самого конца укро-
государства.

https://t.me/zastavnyii/2985
https://t.me/governorsjew/6326
https://t.me/kremlin_bashnya/37145
https://t.me/politadequate/7256
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В идеале ежедневный улов должен идти в первую очередь на но-
вые формирования. По факту он идет в первую очередь на экстренное 
восполнение текущих потерь. Уровень этих потерь с осени стабильно 
высок и имеет явную тенденцию к росту. А каждый следующий день 
облав, наоборот, прекрасно иллюстрирует теорию убывающей пре-
дельной полезности: отловленных вчера и позавчера сегодня повтор-
но не отловишь.

И если этот конвейер остановить, на фронте это отразится вот пря-
мо сразу. Поэтому хватать и тащить на убой будут до последнего дня 
и часа, все настойчивее и изощреннее.

Если посмотреть в корень, за це майдан и скакав.

Анатолий Шарий
Под Угледаром Россия лишилась своей элитной 155-й бригады мор-

ской пехоты, – Politico.
Не знаю, как насчет бригады, но  честные, смелые и резкие рос во-

енкоры вряд ли расскажут вам о том тотальном истреблении, которо-
му подверглись ВС РФ на данном участке фронта.

Осведомительное Агентство
В преддверии прогнозируемого широкомасштабного русского на-

ступления барселонская свинья по фамилии Шарий чуть ли не через 
каждый пост на свою миллионную аудиторию призывает русских сроч-
но сдаваться. 

Мол, посмотрите, русские, какое у вас вышло неудачное наступле-
ние под Угледаром, только мясом и сможете завалить, говорит нам 
украинский Навальный. 

На самом деле свинья, окончательно выбравшая свою сторону в этой 
войне, просто до ужаса боится и пытается использовать свой медий-
ный ресурс для максимальной деморализации своего врага, то есть 
нас с вами. Анатолию и его побратимам стоит посмотреть видеома-
териалы с многочисленными укронаступами, после которых в полях 
оставались десятки единиц сожженной техники и сотни трупов оста-
вались гнить по полям. Украинцам также стоит вспомнить, что их бое-
вик в Бахмуте в среднем живет лишь 4 часав боях против доблестного 
Вагнера. 

Так что сдаваться или готовиться к смерти стоит украинским боеви-
кам, а нам с вами стоит готовиться, всеми силами поддерживать и ве-
рить в успех всей Русской Армии.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Очень тяжёлое впечатление оставили события под Угледаром. Осо-

бенно, когда позже прочитал детальный разбор Рыбаря на эту тему. 
Очень много скрытых системных проблем, из-за которых может 

захлебнуться любая атака. У меня же есть хорошая возможность лю-
бые теоретические выкладки обсудить где-то рядом с передовой с бо-

https://t.me/ASupersharij/16066
https://t.me/osvagentstvo/82
https://t.me/zhivoff/8142
https://t.me/rybar/43516
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евыми командирами, убедится, что «стрельба с кабрирования» и есть 
план, и другого не будет. 

В пору было бы опускать руки, но определённый позитив в рабо-
те армии есть. Он весь сконцентрирован в ракетных налётах. Каждый 
раз атаки становятся все более продуманными, изощренными; ком-
бинируются виды вооружений, способы доставки боеприпаса к цели, 
и сами цели. 

Видно, что с нашей стороны тут работает интеллект, который до-
статочно умён и гибок, чтобы каждый раз добиваться успеха. Почему 
этот же интеллект не работает над сухопутной частью, над действия-
ми тактической авиации в зоне СВО. 

В целом же ситуация весьма сложная. Очень много завязалось в 
этот клубок противоречий. Если бы президент принял определенные 
кадровые решения, это дало бы стимул к моральным и администра-
тивным изменениям… но он этого делать не считает нужным.

Думаю, что ему торжественно пообещали, что второй раз «боль-
шую операцию» проведут как надо. Но обещать и сделать, это разные 
вещи. Нам ли не знать. А после Угледара подписчики стали спраши-
вать: так и будет выглядеть «большое наступление»?

GREY ZONE
По ряду курсирующей в узких кругах информации, которая ныне 

всё больше находит подтверждение, в МО РФ после скандальной си-
туации вокруг взятия «Группой Вагнера» Соледара, решили предпри-
нять ряд наступательных действий, которые могли бы поправить ре-
путацию министерского генералитета. 

Было решено совершить «лёгкую прогулку» в созвучный Соледару 
– Угледар. Но в виду отсутствия должного планирования (поспешно-
го), отсутствия слаживание сил, низкого качества разведданных о си-
лах и средствах противника, а также бескомпромиссного подхода к 
необходимой ротации героической 155-ой бригады морской пехоты 
Тихоокеанского флота России после боёв за Павловку.

Всё это подкреплялось знаменитой «Высшей школой генералов», 
которые ровно как и год назад ставили задачи колоннам шагать от за-
ката и до рассвета показывая точку и рисуя к ней стрелочку на карте. 
Итогом этого стало провал наступательных действий, и вроде бы даже 
перехода в серую зона части Никольских дач, но за последнее не ру-
чаюсь.

Артиллерийская подготовка перед наступлением, в виду преимуще-
ства противника в высокоточном и корректируемом артиллерийском 
вооружении не дала результата. Также давно известен факт в преиму-
ществе противника в рамках контрбатарейной борьбы. Не было обе-
спечено должной работы инженерных войск по тралению и размини-
рованию проходов колонн. Не сработали и комплексы радиоэлектрон-
ной борьбы. Отсутствовала в должной мере воздушная поддержка и 
аэроразведка БПЛА. За такую высокую цену – получен отрицательный 
результат.

https://t.me/grey_zone/17196
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По ряду мнений в этих же узких кругах, к 24 февраля ожидалось, что 
штурмовые силы Вагнера попытаются взять в оперативное окруже-
ние Бахмут, тем самым получив бы очередной положительный (впол-
не заслуженный) эффект в медиапространстве, который усилился бы 
годовщиной начала войны на Украине.

Ведь именно в этот день каждый русский человек будет подводить 
мыслимые и немыслимые итоги, которые не тянут даже на оценку 
«удовлетворительно», а тут можно было подать своё блюдо – горячий 
Угледар.

В такой день, как 24 февраля было бы нельзя отдать для чествова-
ния очередной победы «добровольческих штурмовых отрядов», по-
тому, сожалению, традиционно вышло то, что вышло. Прогресс за ме-
сяц на двух участках фронта можно увидеть на карте ниже. 

После неудачного предпраздничного локального блицкрига, види-
мо, было и решено ограничить набор добровольцев в ряды «Группы 
Вагнера», дабы осложнить его работу в Бахмуте и вынудить поделить 
добычу. Но знаю, что Вагнер опытный охотник, он знает, что честь охот-
ника в том, что он защищает и охраняет свою добычу, он охотится бла-
городно и почитает Создателя всех живых.

Владлен Татарский
Один из популярных вопросов у гражданских людей: когда это всё 

закончится? 
У нас есть амбиции, но нет конкретного плана и когда начинают-

ся трудности, мы говорим: верните всё назад, мы просто хотим жить 
спокойно. У нас есть только тоска по прошлому. То по недавнему, то 
по Застою, то по Сталину.

Рядом с нами живут проекты Халифата, Турана, Польши «от моря 
до моря», с конкретными планами и целями. А у нас просто бесконеч-
но спорят о событиях 100-летней давности.

СВО не оставила нам шансов. Мы должны победить и наконец-то 
сформулировать свой план, с конкретными целями, задачами и сро-
ками.

Да поможет нам Бог!

Шафир
Читая очередное сообщение о том, что на Украине погиб очеред-

ной иностранный  врач-волонтер, «не бравший в руки оружие», нуж-
но понимать следующее:

• та сторона фронта сейчас переполнена ими - в основном они со-
средоточены при отрядах иностранных наёмников.

• очередной погибший Джон, действительно, мог не держать в ру-
ках оружия. Для полевой трансплантологии оно не нужно.

• Украина сейчас представляет из себя «Клондайк» для компаний, 
занимающихся «чёрной» трансплантологией органов и передачей их 
в зарубежные клиники.

https://t.me/vladlentatarsky/19273
https://t.me/shafirtv/1168
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• донорские органы можно добыть и сохранить в течение очень ко-
роткого интервала после смерти донора...

• ... или убийства раненного, оперативно выведенного за перед-
ний край обороны. И украинским солдатам, в связи с этим, стоило бы 
задуматься - как это связано со статистикой по пропавшим без вести 
бойцам ВСУ.

МАРДАН
Мишустин образовал правительственную комиссию по вопросам 

развития беспилотных авиационных систем — постановление
В общем БПЛА придется заниматься лично Мишустину.
Все бывшие кураторы процесса признаны обосравшимися

Политджойстик/Politjoystic
То есть, у США тоже есть аэростатный флот. И они тоже его активно 

используют аж с января прошлого года, как минимум против КНР. 
...
МИД Китая: аэростаты США более 10 раз незаконно пролетали в 

воздушном пространстве КНР с 1 января 2022 года.

Юрий Баранчик
«Аэростатная война» между Пекином и Вашингтоном  незаметно 

приближает для американцев то, что они больше всего хотели бы избе-
жать, - второй фронт. Суть - ребята вошли в такой клинч, где речь идет 
о потере лица. И что интересно, обе стороны это прекрасно понима-
ют. Пекин в эти восточные шашки го пока играет гораздо более тонко 
и изысканно, периодически высаживая американцев. Реакция амери-
канцев больше похожа на действия слона в посудной лавке. Пока да, 
много кто не воспринимает это все всерьез, мол, все это больше по-
хоже не смех...ёчки. Но как известно, от смеху...чков до удара в табло 
иногда дистанция меньше одного шага.

Политджойстик/Politjoystic
Секрет воздушных шаров скоро официально раскроют. Они не шпи-

онят, хотя и это тоже. Они чаще перевозят контрабанду для обхода 
санкций. При грузоподъемности в несколько тонн можно миллионы 
микросхем умыкнуть.

Логика Маркова
ООН. США и ЕС на годовщину СВО готовят рекордную резолюцию. 
1. По их планам за эту антироссийскую резолюцию должно прого-

лосовать на этот раз рекордное число стран. 
2. Для этого они сделали резолюцию очень умеренной умеренной.
3. Эта резолюция должна утвердить план Зеленского « 10 шагов к 

миру»  как базу для будущего мирного урегулирования. 

https://t.me/mardanaka/13237
https://t.me/politjoystic/31014
https://t.me/barantchik/8464
https://t.me/politjoystic/31029
https://t.me/logikamarkova/5361
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4. Этот план Зеленского 10 шагов к миру презентован им на сам-
мите Большой Двадцатки. Это разработанный США план капитуляции 
России. 

5. США и ЕС хотят представить эту резолюцию ООН как полную под-
держку мировым сообществом «плана мира» Зеленского .

6. Вот такой их план на годовщину СВО.

Сладков+
ДЕЙСТВЕННЫЙ ВОЕННЫЙ ТИК-ТОК УКРАИНЫ – ЭТО НЕ СЛЕПАЯ УДА-

ЧА, НЕ СЧАСТЛИВОЕ ПОПАДАНИЕ, А РЕЗУЛЬТАТ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ 
РАБОТЫ. 

Какой самый частый элемент снаряжения на шлеме украинского 
солдата? По частоте появления сопоставим только с креплением при-
бора ночного видения — это крепление экшен камеры. В каждом под-
разделении сидит по блогеру, чаще по нескольку. Обязательно, сре-
ди них должна быть молодая и красивая девушка, которая мечтает о 
высшем образовании и стать дизайнером после войны. 

Нет, это не наш военно-патриотический телеграмм, с его полити-
кой, армейскими мемуарами и внутренней кухней «тусовки». И уж 
тем более не длинные тексты обучающего характера. Украинский во-
енный блогинг - это многомиллионная мировая движуха в тик-токе и 
инстаграмме. Это участие во всех танцевальных и музыкальных чел-
ленджах из мирового топа, мемы, девочки и прочее. Мир улавливает 
образы СВО через украинские клипы: девочка танцует танец Уендсдэй 
Аддамс, девочка в блиндаже учит английский онлайн, показывает ар-
мейский мэйкап, встречает своего молодого человека в увале... «И этих 
людей ты хочешь победить, Иван?! « - один из лозунгов, который они 
продвигают, кстати. 

Так они залетают в мировые трэнды. Это мы размышляем о западе 
и востоке, об особом пути и прочем. Они делают то, что модно, окку-
пируя ленты хоть на западе, хоть на востоке. Играют на образах обыч-
ных, нормальных людей, адаптируют привычное под свои цели. Даже 
люди с эмблемами дивизий СС в этих роликах выглядят как шутки эпо-
хи пост-иронии, то ли как герои видео-игр, то ли как контркультурные 
шутники. 

Знаете, кто плохо там выглядит? Может кого-то удивлю - МЫ! Ког-
да все эти люди начинали в формате короткого видео излагать причи-
ны войны, с их точки зрения. Когда показывают на фоне тактикульных 
девочек наших «чмобиков». Когда они начинают всерьёз продвигать 
нарратив. 

А, в отличие от нас, нарратив у них есть. Как, кстати, дискурс и про-
чие так любимые медийщиками и полит-технологами слова.

Что мы противопоставили этому противнику? Хриплые песни под 
гитару про АКМ и афганские горы? Немного специфических окопных 
мемов про «свинорез»? Да, у противника всё это тоже есть, но есть и 
другое.

Я дам цифру, которая будет интересна нашим «пока не профессио-

https://t.me/Sladkov_plus/7192


ОГЛАВЛЕНИЕ 1001ТРИНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

налам, но стремящимся»: ИПСО Украины до СВО - 2000 действующих 
врагов-интеллектуалов. Не считая водителей, поваров, техсотрудни-
ков, и тд. Только тех, кто думает мозгами. Это и есть военно-пропаган-
дистская армия. 

У нас ещё многое впереди.

Политджойстик/Politjoystic
Понеслось падение костяшек домино. Бразилия рекомендовала уе-

хать своим гражданам из России и Беларуси. Завтра еще с пяток по-
сольств выступят с тем же.

Русский тарантасъ
Германия и Бразилия призвали своих граждан покинуть Мордор. 
В цирке это называется «продажа номера», в реальной политике 

- создание избирателям эмоционального фона перед переговорами. 
Но, возможны разные варианты, в том числе и самые плохие. Хотя, 
как показал прошедший год - ТАМ нет самоубийц.

Анатолий Шарий
Труха вбросила, другая хуйня распространила, всосал уважаемый 

ресурс, к сожалению, эта «новость» провисела минуту и у меня. Бра-
зилия не призывает своих граждан покидать Россию, это вброс, пер-
воисточник данного вброса неизвестен, но с вероятностью 99,99% это 
выдумка фейко-Трухи.

Readovka
Канада призывает своих граждан как можно скорее покинуть Бело-

руссию — МИД страны 
Дипломатическое ведомства Канады выпустило заявление с при-

зывом немедленно покинуть территорию Белоруссии с формулиров-
кой «из-за риска произвольного применения местных законов и во-
йны в Украине». Кроме того, канадцам настоятельно рекомендуется 
избегать посещение страны. 

Логика Маркова
Крупнейшие страны Запада США, Канада, Франция, Германия, при-

звали своих граждан срочно покинуть территорию России и Белорус-
сии. Это потому, что их разведки считают, что высока вероятность на-
чала наступления армии России из районов Белоруссии и Курска и Во-
ронежа и Луганска 15 февраля. Харьков? 

Ну это западные разведки думают, что раз русские начали СВО сра-
зу после дня Красной Армии 23 февраля, то новое большое наступле-
ние начнут сразу после дня любви святого Валентиная? 

 Ведь история, как мы помним из учебников, должна пройти и фазу 
трагедии и фазу фарса?  

Эх, не знают разведчики что ли, что мы то празднуем любовь и вес-

https://t.me/politjoystic/31028
https://t.me/DmitriySteshin/7075
https://t.me/ASupersharij/16080
https://t.me/readovkanews/52627
https://t.me/logikamarkova/5364
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ну не 14 февраля, а 8 марта? Отвернитесь от 15 февраля, смотрите на 
9 марта.

Друид
Сигналы последних недель говорят о приближении России к выжи-

ванию в рамках простого уличного закона – либо ты, либо тебя. Треть-
его не дано. Дадим слабину, нам это просто так не оставят. Поэтому, 
как сказал сегодня Владимир Путин, мы обязаны победить, и мы по-
бедим.

https://t.me/wisedruidd/5262
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Ꙃаставный
Норвежская разведка сообщает, что корабли российского Северно-

го флота впервые за 30 лет выходят в море с тактическим ядерным 
оружием на борту.

Юрий Баранчик
А до 21 числа, когда Владимир Путин будет выступать с посланием, 

а Байден будет выступать в Варшаве, ещё целых семь дней...

АРМАГЕДДОНЫЧ
Рамзан Кадыров, который за последний год сказал больше умных 

вещей, чем девять десятых остальных российских политиков вместе 
взятых, мимоходом заметил, что для обеспечения безопасности Рос-
сии необходимо как минимум занять Одессу и Харьков. Согласимся не 
глядя и проведём эту линию дальше, вплоть до бывшей западной гра-
ницы СССР. Ну, а для начала - до Днепра, включая все стоящие на этой 
реке города, и в Причерноморье до Приднестровья - как минимум.

Останется ли в такого рода ситуации что-нибудь от Украины, как го-
сударства? А почему, собственно, нет? Нынешние Австрия, Венгрия, 
Чехия, Словакия и Словения, в конце-концов, были провинциями Ав-
стро-Венгерской империи, притом, что последняя входила ещё и в со-
став Югославии, а Чехия и Словакия совсем недавно были единым го-
сударством. Про Косово и Черногорию и не говорим. Как и про неза-
висимые Южный Судан, Эритрею и Тимор-Лесте. Есть масса примеров 
стран, не так уж давно потерявших выход к морю, как Эфиопия, помя-
нутые части империи Габсбургов или никогда не имели его, как Швей-
цария. Чёртова туча бывших имперских провинций, на какое-то время 
ставших независимыми государствами и переставших ими быть про-
сто потому, что не справились с собственной независимостью (как раз 
украинский случай, хотя далеко не только украинский). Ну, или про-
сто оставшихся на карте в качестве реликтового анклава, окружённого 
сильным соседом, как Сан-Марино или Лесото.

Жалко, что ли, если в результате нынешней СВО Украина приобретёт 
соответствующий не уровню нынешних претензий её руководства, а 
реальный статус и адекватную этому статусу столицу? Есть там такой 
городок в Запорожской области, Гуляйполе. Или Гуляй Поле. Между 
прочим, родина Нестора Ивановича Махно - человека, который был 
последним и единственно заслуживающим уважения потомков под-
линно украинским политиком, человеком более чем достойным, не-
смотря на то, что его при советской власти сильно хаяли, а не слишком 
любимого им Котовского, напротив, возвели на пьедестал. Ну, оста-
вить вокруг того Гуляй Поля Украину, по определению дружественную 
окружающей её России, и не заморачиваться. Велика проблема! А что 
её в таком виде в ООН принимать долго не будут, поскольку амери-
канцы и вся их группа поддержки будут против, так подумаешь, вели-

https://t.me/zastavnyii/2986
https://t.me/barantchik/8469
https://t.me/oldhellboy/5532
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ка беда! Сколько лет они там Тайвань в качестве представителя еди-
ного Китая признавали, удерживая КНР на пороге Совбеза?

Америка тоже не вечна. Московскому Большому театру больше 
лет, чем Соединённым Штатам. И ООН не вечна, как не вечна была 
её предшественница, Лига Наций и все те межгосударственные объе-
динения, союзы и альянсы, которые были до того и будут после. Гра-
ницы государств более чем подвижны, народы и страны тоже и они 
запросто переходят с одного языка на другой и с одной религии на 
другую. Вопрос здесь не в том, хорошо это или плохо - это есть такой 
же естественный процесс, как смена времён года, а лишь в том, соот-
ветствуют ли реальные возможности той или иной команды, которая 
этим решила всерьёз заняться, уровню поставленных ею перед собой 
задач. Или это смесь национальных мифов, амбиций начальства и его 
же, начальства, понтов, не имеющая под собой никаких оснований. 
Ну и, понятно, от того, кто именно командует означенным процессом, 
до какой степени трезво он оценивает ситуацию и насколько спосо-
бен добиваться от своих людей того, чтобы они делали то, что надо и 
не делали того, чего делать не надо. Кадыров, кстати, это может. Де-
лом доказал.

Димитриев
Много раз говорил: проблема Украины была в том, что местных пси-

хов и людоедов (по-украински людожеров, мне нравится как звучит) 
не пересажали. Даже стали с ними заигрывать и использовать в сво-
их целях (некоторых грохнув). Но тут, видимо, хотят поучиться на соб-
ственных ошибках.

МИГ России
Но мы бы не стали преувеличивать степень опасности этой публи-

ки для нашего народа. Еще не во всех структурах исчез профессиона-
лизм. Внутри флажков ты можешь нести чего угодно, но как только ты 
за них выхожишь, вся охлократия тут же заканчивается. Очень жестко, 
причем.

Выводы сделаны. В том числе из украинского опыта.

ЯнZен
Давным давно отписался от Игоря Димитриева, но примерно раз-

два в месяц кто-то из моего окружения да притащит в чаты репост с 
его канала. 

В связи с чем хочется сказать – я воистину решу что Россия полно-
стью одумалась и очистилась, когда прочитаю что он подавился виш-
нëвой косточкой во время смертельного ДТП падая из окна в сколь-
зкой ванной. Ну или как-то так. 

Причëм, если честно, это даже не злость. Просто человека нужно 
ликвидировать, как можно скорее.

https://t.me/russ_orientalist/13575
https://t.me/mig41/24377
https://t.me/rus_jansen/2064
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Рамзай
Однополярный мир с гегемонией США разрушен - Китай, Россия и 

Иран становятся ядром коалиции, противостоящей трансгуманисти-
ческому вектору развития цивилизации. 

Президент Ирана Эбрахим Раиси во вторник утром во главе высо-
копоставленной политико-экономической делегации прилетел с ви-
зитом в столицу Китая.

Визит Эбрахима Раиси в Пекин считается первой официальной поезд-
кой президента Ирана за 20 лет. Встреча с президентом, премьер-ми-
нистром и председателем национального народного конгресса Китая 
и подписание документов о сотрудничестве стоят на повестке перво-
го дня визита Раиси в Пекин.

На наших глазах начинает формироваться анти американский союз, 
альтернативное сообщество стран со своим видением путей развития 
своих стран и это только только начало. Такой союз станет альтерна-
тивой всем странам, не согласным с тотальным диктатом Вашингтона, 
который после развала СССР тридцать лет силой насаждал свои по-
рядки по всему миру.

Чёрный Прапор
«Life»: «Землетрясение в Турции переполошило половину земного 

шара. Учёных встревожили нехарактерные условия и особенности ка-
тастрофы. Земная кора в этом регионе Турции была почти неподвиж-
на больше ста лет. И вдруг разразилась сильнейшим толчком в 7,8 бал-
ла и афтершоком в 6,6 балла спустя 11 минут. А потом, через 9 часов, 
произошёл новый мощный толчок в 7,5 балла… Что же происходит? 
Как возникла ситуация, когда дома рушатся при семибалльных толч-
ках, ведь большая часть застройки в турецких городах - новая».

Для провокации землетрясения, как пишет «Life» со ссылкой на за-
ключения специалистов, ядерный взрыв необязателен, для этого мож-
но использовать магнитогидродинамический (МГД) генератор, кото-
рый устанавливается на грузовой автомобиль и посылает точечно на 
участок земной коры, в котором уже имеются напряжения, сильные 
электромагнитные импульсы. Подобные установки были разработа-
ны ещё в 1970-х годах, и сейчас только секретные службы знают, как 
далеко вперёд шагнули технологии. В том, что против Турции приме-
нили тектоническое оружие, уверен, например, иранский журналист 
Хаяла Муаззин. Он отметил, что катастрофа случилась почти сразу по-
сле того, как глава МВД Турции Сулейман Сойлу потребовал, чтоб аме-
риканцы «убрали свои грязные руки» от его страны.

Андрей Сошенко, публицист

Старая площадь
Молдавия на пороге каких-то страшных событий, в небе над респу-

бликой пропали все гражданские самолеты. Оппозиционные силы 
предполагают, что готовится молдавский майдан по примеру Киева, 
когда под руководством президента Майи Санду (граждански Румы-

https://t.me/ramzayiegokomanda/1742
https://t.me/darkprapor/6385
https://t.me/staraya/9456
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нии) будет спровоцирован конфликт с Приднестровьем с участием бри-
танских спецслужб. 

После чего румынские войска войдут на территорию Молдавии под 
видом силовой помощи “братскому” народу по договору от 2020 года 
о совместной помощи в случае вооруженных конфликтов.

Политджойстик/Politjoystic
Молдова закрыла сегодня воздушное пространство, а потом откры-

ла - поняла, что закрывать его нечем. ПВО - то нет и летают только граж-
данские самолеты, а многие русские ракеты и БПЛА не могут остано-
вить даже НАТОвские системы.

МАРДАН
Республика готовится или к военному обострению в Приднестровье 

или к государственному перевороту. Закрытое воздушное простран-
ство – верный спутник обоих событий.

Холмогоров
Кстати об НЛО и инопланетянах.
Никаких НЛО нет.
Никаких инопланетян нет.
Люди во вселенной одни и вселенная антропоцентрична.
Все явления инопланетян, которые не сводятся к бреду или путани-

це, - это явления бесов.
Если бесы разлетались - это не к добру.

Что-то знаю / Павел Данилин
А очень жаль. И очень зря, что так:
Утверждения Кишинева о наличии «плана России по дестабилиза-

ции ситуации в Молдавии» являются необоснованными и бездоказа-
тельными, заявили в МИД РФ.

....
Недрудественное нам государство с дружественным народом, чу-

ток подтолкнуть бы к смене режима, было бы совсем нелишним.

Звезда. Аналитика
УЖЕ НЕ ДИАГНОЗ, ВЕРДИКТ: КРАХ НЕФТЕДОЛЛАРА, ГРАЖДАНСКАЯ 

ВОЙНА И РАСКОЛ США
Воровство государственных резервов вначале Венесуэлы, а недавно 

и России – поставили крест на западных финансовых институтах. Про-
исходящее начало по принципу домино обрушать рынки ЕС и США, 
обесценивая их национальные валюты. Доллар доживает последние 
годы, поэтому глобальный кризис неизбежен, уверены аналитики.

Не меньший кризис разворачивается на ментальном уровне запад-
ных обществ. Насаждаемые глобалистами «ценности» вызывают от-

https://t.me/politjoystic/31047
https://t.me/mardanaka/13244
https://t.me/holmogortalks/27477
https://t.me/ctotoznayu/3180
https://t.me/zvezda_analytics/1942
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торжение рядовых граждан. Англосаксонский политикум утратил связь 
с народом и работает только в интересах транснационалов. Граждан-
ская война в тех же США – уже не просто политологические опасения, 
а реально нарастающая угроза.

Что-то знаю / Павел Данилин
Писатель Владимир Сорокин в интервью радио Свобода (Фельки-

шер Беобахтер): Мы, русские, все выпьем горькую чашу. Каждый за 
спиной понесёт свой камень. Какого веса и размера – это уже каждый 
будет определять сам. Но мы все виноваты, конечно.

...
У нерусского писателя Сорокина за пазухой - камень.
А у нас за спиной - крылья.

АПН - агентство новостей политики
Завершение расследования по Игорю Мангушеву. 
Выводы следствия просты: Игорь был убит в результате криминаль-

ной разборки с местными «донецкими». Он занял большую сумму де-
нег для «прокрутки» гуманитарки, не вернул её и кинул честных бро-
дяг (и речь идёт о той самой сумме).

Все остальные версии «чеченского», «фсбэшного» и «вагнеровско-
го следа» не выдерживают никакой критики. 

Кот нашей редакции находится в шоке от той масштабной работы в 
медиа, которую предприняли коллеги «Берега» для обеления его об-
раза. Ни один человек, близко знакомый с Игорем по «движу» не мо-
жет сказать о нём ничего хорошего.

Нам пишут из Янины
Ещё мразота полезла. Разумеется, никаких заявлений следствие ни-

кому не делало.

Логика Маркова
Встреча Путина с олигархами. Внимание сосредоточено на «добро-

вольном взносе» бизнеса в 200 млрд рублей. Но главное будет дру-
гое. Путину нужно от бизнеса, чтобы они

1. Могли активно обходить антироссийские санкции.
2. Быстро могли начать производить военную продукцию по потреб-

ности армии.
3. Быстро могли занять те ниши в российской экономике, которые 

освободились после вынужденного ухода западного бизнеса. Лучше 
пусть российские, чем китайцы турки и индусы.

4. Быстро заменить экспорт из ЕС на экспорт из нейтральных стран.
5. Решить вопрос с удалённой работой релокантов.
6. Спасти их деньги, заблокированные в НАТО и союзниках.
7. Резко повысить безопасность предприятий от кибератак НАТО и 

https://t.me/ctotoznayu/3181
https://t.me/neolginskie/13426
https://t.me/wehearfromyanina/1419
https://t.me/logikamarkova/5368
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терактов Украины. 
Путин готов им помочь все это делать. Но они должны это быстро 

активно делать. В этом смысл встречи.

Стрелков Игорь Иванович
Итак, перспективы наступления на «Белорусском фронте» - оцени-

ваются как маловероятные с точки зрения здравого смысла, но воз-
можные именно потому, что (как показала практика) «нет таких кре-
тинических решений, которые не мог-бы принять наш Генштаб».

Стрелков Игорь Иванович
Гораздо более вероятным и гораздо более осмысленным, чем со-

здание активного «Белорусского фронта», представляются широкие 
наступательные операции ВС РФ с территории приграничных районов 
Белгородской, Курской и Брянской областей.

Во-первых потому, что такое наступление в любом случае может 
позволить вновь создать «предполье» на территории противника, за-
трудняющее удары по собственно-российской территории. Во-вторых 
- войска там все равно сконцентрированы для защиты территории РФ 
и особой разницы - активно они сражаются или нет - не имеется. В-тре-
тьих, не смотря на негативное влияние удлинения линии фронта - те-
оретически возможны стратегические успехи в самой «болезненной» 
для Киева из областей - Харьковской. Харьков - второй по значению 
город т.н. «украины» и «вторая столица», крупный промышленный 
центр и т.д. - должен был рассматриваться российским командовани-
ем в качестве одной из первоочередных целей еще год назад. Но не 
рассматривался (вероятно потому, что его рассчитывали «получить на 
халяву», основывая свои ожидания на в корне неверной оценки опе-
ративной обстановки). Сейчас, когда иллюзии о возможности воссоз-
дания «единой братской пророссийской дружественной» вроде-бы 
развеялись даже у самых тупых руководителей РФ - именно этот город 
и его окрестности логично могут стать местом попытки «переломить 
ход войны» - пока крупные силы ВСУ оттянуты на сражения в Донбас-
се.

Стрелков Игорь Иванович
Третьим (и последним) вероятным театром военных действий для 

крупного наступления ВС РФ представляется Запорожье. 
С теоретических позиций - наступление должно проводиться там 

в любом случае - одновременно с ударом из Белоруссии и/или рос-
сийского приграничья. Но может иметь и самостоятельное значение 
или стать направлением главного удара (тогда как все остальные дей-
ствия будут отвлекающими). Недавно проведенный «жабий прыжок» 
частей ВС РФ на широком фронте ближе к основным позициям ВСУ (в 
результате которого войска вошли в прямое боевое соприкосновение 
с противником на его оборонительных позициях) - можно рассматри-
вать ,как сокращение предполья перед атакой (хотя атаки может и не 

https://t.me/strelkovii/3968
https://t.me/strelkovii/3970
https://t.me/strelkovii/3971
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быть, естественно).
<...>
Общий вывод: на данный момент ВС РФ НИГДЕ НЕ ОБЛАДАЕТ КРУП-

НЫМ ПРЕВОСХОДСТВОМ НАД ВСУ, гарантирующим успех широкомас-
штабного стратегического наступления. Возможно (теоретически) со-
здание только одного «ударного кулака» на одном из вышеуказанных 
направлений, с задействованием остальных в качестве вспомогатель-
ных. (Отвлекающие и сковывающие атаки могут продолжаться, есте-
ственно, и на Донецком фронте). 

Но - в любом случае - полномасштабное наступательное сражение 
очень быстро и неизбежно приведёт к очень большим потерям и ис-
черпанию тех ресурсов, которые накоплены в результате предыдущей 
мобилизации и других подготовительных действий. И - каковы-бы ни 
были успехи - к полному разгрому ВСУ оно привести не сможет (имен-
но из-за отсутствия стратегических резервов).

АДЕКВАТ Z
В «Вашингтон пост» интересный клинический случай довольно от-

борной зрады в переможной обертке.
Пакет рассчитанных на год подаяний текущими темпами закончит-

ся уже к лету. Возможность выбить у республиканцев следующий та-
кого объема под огромным вопросом - больше и даже столько же уже 
не будет, а будет только меньше. Поэтому (и вообще потому, что пер-
спектива бесконечной войны американцам поперек горла, о чем го-
ворится открытым текстом) укры должны идти сгорать в наступлении 
в самое ближайшее время: им, ну как верят авторы, дали все необхо-
димое для успеха, в этом наступлении они отвоюют много террито-
рии и смогут начинать мирные переговоры. Во все это газета тоже ве-
рит-верит.

Для каждого, кто не слеп, напрашивается вопрос: а если, ну вдруг, ну 
внезапно, укронаступление провалится? А если оно сорвется в прин-
ципе? Из каких вариантов решений придется выбирать, и быстро, в 
этом случае жизни?

Эти вопросы в западном инфополе до сих пор очень не в чести. Ско-
рее всего, всерьез верят, что если о запасной стратегии не рассуждать, 
то она и не понадобится. Так или иначе, весной поймем, была ли она 
в природе в принципе: реализация страшно секретного (ну допустим) 
плана Б будет очень отличаться от попыток сымпровизировать на ходу.

Поймем ровно в тот момент, когда противник начнет понимать, что 
ставка на укронаступление не сыграла и не могла сыграть.

Русский тарантасъ
Общение США с криптоколонией Украиной строится по древнему 

принципу «вазелин нужно заслужить или отработать». США готовы 
дать Украине 10 млрд. долларов в обмен на активизацию войны. По-
сле того, как эта активизация закончится, можно примерно рассчи-
тать, сколько стоит жизнь одного украинца по мнению США...

https://t.me/politadequate/7258
https://t.me/DmitriySteshin/7089
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МАРДАН
Так себе сценарий, учитывая, что Россия переговоров не предлага-

ет, и у США больше не осталось рычагов давления на нее. 
 Но намёк понятен - попытайтесь сделать глубокий вдох, перед тем 

как Россия вас расплющит. А США попытаются сделать это менее бо-
лезненным.

Герман Садулаев
Не хватает поддержки арты. Миномётов. Авиации. По хорошему 

укрепы надо брать после применения ФАБ-500. Но авиация парализо-
вана вражеской ПВО. Однажды перед штурмом в небе появилась пара 
наших СУ-24. Мы обрадовались. Думали: ну сейчас они дадут жару! 
Но сказка кончилась, не начавшись. Одна сушка отстрелила пять те-
пловых ловушек и обе ушли домой. Мы в сердцах сплюнули и пошли 
штурмовать опорник. 35 акс, 2 пкм, ргд. Вернулись все. Но не все жи-
выми и целыми.

Обыкновенный царизм
ВСУ готовятся к большому наступлению русской армии 
По данным «Обыкновенного царизма», новые линии украинской 

обороны формируются сразу на нескольких направлениях. 
В частности, речь идет о Луцке, Киеве, Чернигове, Сумах, Харькове 

и даже Одессе. Линии обороны создаются в том числе в далеких от 
возможного наступления районах. 

«Дорога Харьков-Днепр, пляжи Одессы, бетонные укрепрайоны 
южнее ЧАЭС и значительное количество резервов на Сумском и Чер-
ниговском направлениях», - рассказал источник канала.

По его словам, противник готов, так что повторить 24 февраля уже, 
скорее всего, не получится. 

Наши русские товарищи, оставшиеся на Украине, призывают бой-
цов к бдительности. Не селитесь по 40 человек, не занимайте верхние 
этажи зданий, не вступайте в близкие и доверительные отношения с 
местными. 

Украинская государственность должна и будет ликвидирована. Но 
на это уйдут годы.

Логика Маркова
Министр обороны США Остин заявил, что США и НАТО сделают все, 

чтобы ВСУ перешли в наступление этой весной. Этому можно верить. 
И это означает, что у России нет никаких надежд на мир. У России оста-
ётся только провести всеобщую мобилизацию и провести успешное 
наступление на Украине.

Друид
Власти Турции решили снести город Нурдагы. Дело в том, что после 

https://t.me/mardanaka/13241
https://t.me/germansadulaev/1018
https://t.me/ordinaryczarizm/1130
https://t.me/logikamarkova/5369
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землетрясений город разрушен так, что он не подлежит восстановле-
нию. Также в некоторых других населённых пунктах ущерб настоль-
ко велик, что заниматься их восстановлением власти не видят смыс-
ла. Скорее всего, это решение правильное. Причины тому повышен-
ная сейсмическая опасность в регионе и тяжёлая экономическая ситу-
ация в стране. 

В России в похожем положении оказался город Мариуполь, мас-
штабы разрушений в котором сопоставимы с землетрясением. Одна-
ко, при том, что завод «Азовсталь» предварительно было решено не 
восстанавливать, Мариуполь на протяжении нескольких месяцев ак-
тивно отстраивается. И это несмотря на угрозу обстрелов со стороны 
Украины. Что говорит о запасе прочности, позволяющем идти на та-
кие траты и риски. При этом с Бахмутом, при условии его освобожде-
ния, ситуация будет ещё сложнее.

Логика Маркова
Пригожин заявил, что пока рано говорить об окружении Бахмута. 

Поэтому и у ВСУ нет необходимости отходить из Бахмута из-за угро-
зы окружения. Нет пока угрозы окружения.  Наоборот, каждый день 
ВСУ перебрасывает в Бахмут от 300 до 500 бойцов. ВСУ перебрасыва-
ет силы с других направлений.

 Идут тяжелые бои. Да, Вагнер наступает. Но наступает медленно и 
о переломе говорить пока рано. На полный размах работает бахмут-
ская мясорубка, уничтожая сотни солдат ВСУ каждый день. Бои очень 
ожесточенные. Война очень современная.

Олег Царёв
Украинские и западные СМИ высказываются, что взятие Бахмута ни-

чего не будет значить ни в оперативном, ни в стратегическом плане. 
Понятно, что, теряя Бахмут, они пишут, что он, мол, им не очень-то и 
нужен. Зелен виноград. 

Но безотносительно к мнению украинских и зарубежных СМИ мож-
но сказать, что взятие Бахмута силами ЧВК «Вагнер» имеет большое 
значение для внутрироссийского трека. «Вагнер» наступает, а Мини-
стерство обороны не может. И вот это имеет очень большое значение.

Русский тарантасъ
Моя не совсем диванная попытка понять - зачем нам Угледар и Бах-

мут? В чем оперативный и тактический замысел, кроме сомнительно-
го «перемалывания противника»? А замысел есть, в свое время, он 
стоил французам Франции. Замысел очевидный, умные люди обсуж-
дали его летом. И, кстати, хорошо что его реализуют.

Сладков+
ПОЧЕМУ УКРАИНА ВОЮЕТ С РОССИЕЙ? 
Зачем, казалось бы, психически здоровые и жившие нормальной 

https://t.me/logikamarkova/5374
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жизнью люди ведут эту войну, которая наименее всего выгодна укра-
инцам и Украине? О чем они думают и как им промыли мозги, чтоб 
они воевали? 

Первый вариант мотивации. Какая-то часть украинцев верит в пре-
восходство украинской нации над русской ордой. Да, многие действи-
тельно верят в бредовые идеи о том, что украинцы - настоящие рус-
ские, у которых ордынцы украли историю и даже название. Интерес-
ный факт, но уже несколько лет на украинском ТВ Россию принято на-
зывать Московией, потому что настоящая, Россия это украина... Где-то 
рядом с ними защитники белой расы от многонациональной России и 
прочие вариации подобных идеологий. На подобном фоне бандеров-
цы с их высшей ценностью украинского государства и борьбой против 
московского империализма, выглядят даже, относительно, вменяемо 
и либерально. 

Второй вариант побуждения к войне с Россией. Огромное количе-
ство украинцев верит, что они живут на порядок богаче России и го-
товы защищать свою «сытую» жизнь. В сравнительные цифры ВВП на 
душу населения они либо не верят, потому что подсчёты велись по не-
правильным, не украинским системам, либо уверены, что весь ВВП 
России полностью остаётся внутри МКАД, а на остальной территории 
хуже, чем в украинском селе. Естественно, любой человек, который 
видел освобождённые районы Украины, скажем, вдоль сухопутного 
коридора в Крым (который, на секундочку, для Украины был трассой 
республиканского значения), в такое не поверит. Но средний украи-
нец либо никогда не ездил дальше областного центра, либо ездил, но 
на заработки. Конечно же, эта мысль распространена среди тех укра-
инцев, кто не ездил работать в Россию. И вот тут я предполагаю следу-
ющий пункт....

Россия со времён появления Московского княжества (а возможно 
и раньше) богатела за счёт Украины, и если её победить, то каждый 
украинец станет богатым. Кстати, это вариация ещё Кравчуковских вы-
сказываний 1991 года о том, что Украина станет второй Францией, как 
только перестанет кормить Россию. 

Совершенно точно, что некоторое количество украинцев воюют за 
иллюзию свободы, почему-то от России, - такой себе противовес вы-
шеназванным типам мотивации. Они вот за 9 лет сменили трёх пре-
зидентов и кучу парламентов. А в России - даже ни одного майдана 
не было. Тот факт, что президентов они меняли не сами, и что от сме-
ны лиц ничего не поменялось, они как шли к войне, так и продолжали 
идти, в таком случае украинцы, стараются не думать. Как и о том, что 
вместо обещанного роста свободной экономики так и не стали жить 
лучше, чем при Кучме, перед первым майданом. Но таков националь-
ный миф, и они за него воюют.

Ещё одной распространённой причиной является страх приближе-
ния линии фронта. Многие люди знают или подсознательно догады-
ваются, как Украина «защищает» свои города, поэтому предпочитают 
приложить максимум усилий для того, чтоб это происходило как мож-
но дальше от их дома. Тем более, что освобождённые Россией города 
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Украина спокойно расстреливает, а вот Россия лишних жертв старает-
ся избегать. Часть украинцев предпочитает оформлять подобные стра-
хи в красивую форму с рассказами о самообстрелах, часть - нет. Но с 
точки зрения сохранения имущества и выживания своих семей, мно-
гие (в каком-нибудь условном Николаеве) рады удерживать ВС РФ на 
Днепре, а лучше вообще в Донбассе.

Важно понимать также, что всё названные основные поддерживае-
мые украинской пропагандой причины не являются взаимно противо-
речивыми. Поэтому значительное количество людей верит в них в той 
или иной смешанной форме. Поэтому реально имеется какая-нибудь 
комбинация типа «отомстить за голодомор + не дать недочеловекам 
спать с нашими женщинами + защититься от русской бедности». Это, 
конечно, для внутреннего пользования. 

Для внешнего картинка стандартная и более взвешенная: демокра-
тия, права меньшинств, борьба против бывшей метрополии и, конеч-
но, ЛГБТ. Тут пиарщики Демпартии США не мудрствовали, а выдали 
свою стандартную программу. Такой себе BLM с украинцами в роли 
чёрных, а русскими в роли wasp (белых англосаксонских протестан-
тов).

А вообще, я помню ещё по своей казарменной юности, как ребята с 
Западной Украины доказывали, что кормят Россию. Если им возража-
ли, они готовы были рвать и метать. И я сам чуть не верил в этот бред. 
Только потом я понял, что свинарники надо топить газом, что трактора 
надо заправлять бензином. А то и другое было вырвано из недр Сиби-
ри работягами со всего СССР. Не Украина кормила Россию, а весь Союз 
кормил Украину. И пока газ был дешевым, Украина жила, пока Россия 
была рядом - Украина процветала. А потом ненависть взяла верх над 
логикой. Это болезнь. Причем несовместимая с жизнью Украины.

Сергей Миронов
Польские экзальтированные политики уже не просто перешли «крас-

ную черту» здравого смысла, но и отчаянно стараются её стереть. Те-
перь вот польский МИД с гордостью объявил о том, что уволил всех 
выпускников МГИМО. Ну что тут сказать. Абсурд, в который поначалу 
слабо верится. Но, к сожалению, это реальность. Реальность, которую 
создали американские идеологи по всей Восточной Европе.

Марионеточные правительства Польши, Украины, Прибалтики дав-
но пошли по пути открытого нацистского подхода. Они культивиру-
ют ненависть ко всему русскому. Ко всему, что связано с Россией. Они 
даже готовы забыть о том, что советское и российское образование 
– одно из лучших в мире. Среди выпускников множество выдающих-
ся ученых, политиков, общественных деятелей. Забыли польские вла-
сти и о том, что нынешние лидеры Казахстана и Азербайджана – тоже 
выпускники МГИМО. Получается, польский министр унижает и оскор-
бляет выбор других независимых стран. Да и выдающийся дипломат 
современности Сергей Лавров – тоже выпускник МГИМО. 

Это заявление польского МИДа – ещё одно доказательство того, что 
наше решение о начале спецоперации было единственно верным.

https://t.me/mironovonline/6615
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Логика Маркова
Байден будет в Польше 20 21 22 февраля. Байден хочет посетить 

Киев в годовщину начала СВО. И Байден хочет сделать там ряд жёстких 
заявлений против России. Но одновременно Байден хочет получить 
100% гарантии от Путина полной безопасности Байдена. Есть в этом 
противоречие. Но Байден надеется получить и то и другое. И в лод-
ку сесть и пряник съесть, очень вежливо выражаясь. Получит Байден 
от Путина гарантии? Или придётся Байдену на границе или во Львове 
встречаться со своим политическим внуком Зеленским?

https://t.me/logikamarkova/5376
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ПЯТНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Александр Ходаковский
Вчера говорили о поствоенном синдроме - афганском, чеченском... 

Я спрашиваю: а почему не говорят о синдроме Великой Отечествен-
ной? Чеченская была не праведная война. Она стала следствием игры 
гордыни, предательством Советского Союза - это чувствовалось на 
всех уровнях, и та грязь, которая сопровождала эту войну, усиливала 
эти ощущения. Про афганцев говорили - мы вас туда не посылали. Это 
тоже не была война Отечественная, но была война по соображениям. 

Все синдромы возникают не только на почве личных переживаний 
после личного участия, но и - и может, в первую очередь - на почве того, 
что потом подвергаются сомнению сами причины войны. Мы тоже на-
ходимся перед этой угрозой, когда по стране покатится синдром СВО. 
Чтобы его не случилось массово - Родина должна предельно чётко и 
максимально близко к сердцу формулировать причины происходяще-
го, и никогда не отрекаться от сделанного выбора отныне и вовеки.

Сладков+
УКРАИНСКИЕ СОЛДАТЫ УЖЕ ГОД ОБОРОНЯЮТ МАРЬИНКУ И АРТЕ-

МОВСК. В ЧЕМ ЗАГАДКА ИХ СТОЙКОСТИ? 
Скорее всего, тут нет никакой загадки, нужно просто сменить не-

много угол зрения и посмотреть на ситуацию с точки зрения украин-
ского солдата. 

А у украинского солдата идёт «отечественная война». Кстати, с учё-
том отмены Отечественной войны 1812 года и Великой Отечествен-
ной, как ненастоящих. Это ещё и первая их война в истории Украины 
(карательные операции против Донбасса были игрой в одну калитку). 
А теперь для Украины началась война со всеми вытекающими послед-
ствиями, такими как:

- Реально существующие дисбаты и большие сроки тюремных на-
казаний за отказ идти в бой (до 17 лет). 

- А там ещё и «активисиы» до родственников доберутся и прочие 
дополнительные неприятности произойдут. 

В общем, не выполнить приказ - это с большой долей вероятности 
больше не увидеть ни дом, ни семью. Можно, конечно, сдаться в плен. 
Но обстоятельства ведь тоже проверят, и из плена потом может быть 
лучше и не возвращаться. Да и сдаться в плен не так просто, не один 
же на позиции сидишь, а остальные вряд ли решат просто посмотреть 
на уходящего в закат товарища. Могут и выстрелить в спину. Поэтому, 
чтоб сдаться, надо тоже хорошо обороняться, пока не убьют нужное 
количество из подразделения... А к этому времени может и ротацию 
объявят. 

В тылу далеко не всем живётся хорошо, и солдатская зарплата бы-
вает шансом прокормить семью. И если этой зарплаты лишиться, то 
может оказаться очень сложно выжить. Ленд-лиз он же для военных, 
а не для рабочих закрытого завода. 

https://t.me/aleksandr_skif/2583
https://t.me/Sladkov_plus/7202
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Для подавляющего большинства украинцев война пока что идёт на 
чужой земле и в чужих городах, которые они и так были готовы отсое-
динить или стереть с лица земли (в зависимости от убеждений), но не 
отстраивать и не жить в них. И сейчас многие из них воюют на даль-
них рубежах, а это намного выгоднее и безопаснее для семьи, чем у 
своего дома. 

Обороняться в советском промышленном городе намного удобнее, 
чем где-либо ещё. И уходить из квартала в квартал, как на подготов-
ленных линиях обороны, тоже. А вот с учётом плотности агломераций 
брать города в окружения быстро как раз сложно. Поэтому украин-
ский солдат сидит на лучших возможных позициях, с которых отсту-
пит на аналогичные, и так далее. Это же не прибрежный Мариуполь, 
где прижмут к воде. Поэтому, какой смысл украинскому солдату бе-
жать в поля, где у него намного больше шансов умереть. 

Украинские солдаты (в отличие от, например советских в Сталингра-
де) думают, что у них есть лазейка, которая, позволит им и выжить, и 
стать героями. Либо выйти из окружения, либо попасть в плен, но уже 
после объявления пиарщиками завершения «легендарной обороны». 
Если посмотреть в процентах, то не такой уж и бессмысленный план, 
многим удаётся. А солдатский телеграф и мудрость такие вещи вычис-
ляет лучше любого математика, специализирующегося на теории игр. 

И главное. Украинские части ротируются, поэтому стать последни-
ми « Защитниками крепости» не повезёт только какой-то одной, кон-
кретной ротации. Этот фактор очень мощный. 

В итоге, даже без учёта идеологии, украинскому солдату держать-
ся зубами за бетон выгодно по многим причинам. И шансы на выжи-
вание успешная оборона города у него увеличивает. Понятно, что от-
дельным людям не повезёт, но в среднем статистика на стороне тех, 
кто держится.

Но у войны свои законы. Сила побеждает. Сила наша. Наш потен-
циал растет, украинский - падает. И вот теперь секрет нашей будущей 
победы: вы представляете мотивацию и стойкость корпусов Донбасса, 
которые воюют без смены девять лет, и наши части, которые не меня-
ются год.

И мы идем вперед.

МИГ России
10 отдельная горно-штурмовая бригада ВСУ указом Зеленского по-

лучила почётное название «Эдельвейс»
1-ая горнопехотная дивизия Вермахта имела такое же нарицатель-

ное название.
Совпадения, конечно же, чисто случайное (на самом деле нет)

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Киевский режим уже особо и не скрывает, что они нацисты
Нет, ну я бы понял, назвал бы он ее как-то по другому. Как угодно, 

https://t.me/mig41/24393
https://t.me/yurasumy/7460
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но по другому. Здесь же все очевидно. Они кичится тем, что они наци-
сты.

Что-то знаю / Павел Данилин
Киев уже не стесняется. Сперва Бандера, теперь Вермахт, следом 

СС. 
А чего стесняться, коль весь т.н. цивилизованный мир, а точнее - по-

грязший в американском рабстве Запад, стыдливо закрывает глаза на 
все преступления нацистского украинского режима, радуясь тому, что 
Россию таким образом удается «сдерживать».

Назвваться названиями своих нацистских предшественников - это 
теперь так модно. Но следует ли тогда сетовать, что и судьба у этих на-
цформирований будет такая же - уничтоженный личный состав и па-
дающие к Мавзолею знамена на фоне горящего в руинах Рейхстага 
здания на Банковой.

МАРДАН
Про дивизию «Эдельвейс», она же 1-я горно-пехотная дивизия Вер-

махта хорошо спел Высоцкий.
Зеленский конечно знает эту песню. Так что никакой ошибки в на-

звании нет. 
Назвали именно в честь тех самых альпийских стрелков, которых 

похоронили в ущельях Кавказа

Платон Беседин
Рубрика «Где вы видели нацизм на(в) Украине?»

Умный еврей при губернаторе
Не шутка, не «пранк», не «панорама», обыкновенная новость воен-

ного времени. И не надо спрашивать: он что, не понимает, что дела-
ет? Он прекрасно все понимает. Как и мы. Он точно знает, кто ему об-
разцы для подражания и кому он приходится наследником. А кому - 
смертельным врагом. 

Да, мы будем использвать этот факт для его разоблачения. Да, мы 
будем показывать указ «За образцовое выполнение возложенных за-
дач при защите территориальной целостности и независимости Укра-
ины» —во он по ссылке.

Да, мы будем горько шутить, как вот прекрасный журналист «Взгля-
да» Юра Васильев, телеграм канал «Русский сыч» шутит: «Программа 
«Евреи за Бабий Яр» набирает обороты. Ждём Тотенкопфа, Дирлеван-
гера».

И показывать эти шутки своим знакомым в Израиле - вы хоть по-
смотрите, кому сочувствуете - мы тоже будем. 

Но все это не поможет. Теперь уже вообще ничего не поможет и ни-
кто не одумается, не ужаснется, не вскрикнет «это настоящие наци-
сты». Ну да, они настоящие и за ними и за них - весь «цивилизован-

https://t.me/ctotoznayu/3189
https://t.me/mardanaka/13251
https://t.me/pbesedin/1608
https://t.me/governorsjew/6343
https://www.president.gov.ua/documents/802023-45805
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ный мир». 
Лекарство от этой болезни только одно. 
«Их нужно сбросить с перевала».

Русский тарантасъ
Проблема укропов в том, что они с упорством безумцев тащат на 

свои знамена опозоренную, обнуленную символику «Тысячелетнего 
Рейха», который просуществовал всего 12 лет. Куда ни ткни в эту ком-
бинацию из области бытовой магии - везде насмешка, фейл, позор.

 Но, глуповатые наши небратья почему-то надеются, что это помо-
жет им победить в очередном «Крестовом походе на Восток».

Николай Стариков
Преемственность очевидна: нынешние ВСУ - это как минимум гит-

леровский Вермахт, а то и нацистские СС.

Логика Маркова
Зеленский присвоил фашистское имя Эдельвейс горноштурмовой 

бригаде ВСУ. Эдельвейс дважды фашистское имя. Так называлась фа-
шистская операция по захвату Кавказа. И так назывался карательный 
отряд, который убил более 300 антифашистов и мирных жителей в 
Словакии. 

Зеленский троллит так Путина. Зеленский знает, что, хотя он первый 
в мире президент еврей неонацист, но США и ЕС не просто разрешили 
ему быть неонацистом, а приказали быть неонацистом. Вот он и кос-
плеит Вермахт.

РИА Новости
СФ соберется на внеплановое заседание 22 февраля, сообщил источ-

ник в Совфеде. В этот же день запланировано и заседание Госдумы.

Старовойтов о политике
Соберутся на следующий день после послания президента. Значит, 

Путин 21 февраля озвучит что-то требующее ратификации верхней и 
нижней палаты. Стоит последить за инсайдами, а после проверить сте-
пень информированности политических экспертов и СМИ.

Логика Маркова
22 февраля, на следующий день после послания Президента Фе-

деральному Собранию 21 февраля, назначено экстренное заседание 
Госдумы и Совета Федерации. Это значит, что в послании президента 
видимо запланированы предложения, которые потребуют срочного 
принятия новых законов. Или новых решений, требующих одобрения 
парламента. Таковыми являются, например,  военное положение или 
объявление войны. Но может быть, это будут просто новые законы. 

https://t.me/DmitriySteshin/7092
https://t.me/nstarikovru/35346
https://t.me/logikamarkova/5382
https://t.me/rian_ru/194308
https://t.me/sstarovoytov/490
https://t.me/logikamarkova/5379
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Пока все в тайне. Никто ничего не знает. Кто говорит, что знает, - фан-
тазирует.

Умный еврей при губернаторе
Путин скажет судьбоносное. Совфед и госдума готовы голосовать
Госдума и Совет Федерации проведут внеплановое заседание 22 

февраля. Пока об этом сообщают лишь источники в российском пар-
ламенте, но решение, по-видимому, уже принято. Про повестку вне-
очередного заседания пока почти ничего не известно, кроме двух ве-
щей.

Во-первых, какие-то законы нужно оперативно принять до «длин-
ных выходных» - 23 февраля в этом году растягивается на 4 дня.

Во-вторых, среди этих законов - действительно очень важный па-
кет, связанный с правовой интеграцией в состав России новых регио-
нов.

BRIEF
Брифинг-1. 
ГД и СФ соберутся на внеплановое заседание 22 февраля. Послание 

пройдет 21 февраля. 
Поводом внепланового заседания могут стать:
Объявление военного положения. Или введение режима КТО на 

ряде территорий. 
Кадровые вопросы. 
Принятие пакета законов по социальным гарантия мобилизован-

ным. 
Принятие пакета законов по экономическим вопросам. 
Перенос выборов. 
Объявление национального праздника.

АДЕКВАТ Z
Никаких сенсаций глобального значения от последовательных за-

седаний Думы и Совфеда 22 февраля, на следующий день после по-
слания, я бы не ждал. Не ждал потому, что если внепланово собира-
ются обе палаты, то целью может быть только принятие одного или 
нескольких срочных законопроектов, а не реализация какого-либо из 
полномочий палат, которыми Конституция наделяет каждую из них по 
отдельности.

Александр Жучковский
Как следует из нескольких заявлений государственных мужей, к го-

довщине СВО намечается что-то интересное и даже историческое. То 
ли переформатирование СНГ, то ли новая версия Варшавского догово-
ра. Однозначно, что назрела необходимость некоего коллективно-ре-
гионального, более широкого и решительного противодействия НАТО. 

https://t.me/governorsjew/6346
https://t.me/rusbrief/92681
https://t.me/politadequate/7262
https://t.me/juchkovsky/3364
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Будем наблюдать.

МИГ России
Член комитета по обороне и отчаянный оптимист Дмитрий Кузне-

цов надеется, что очень скоро будет решен вопрос об историческом 
воссоединении с Белоруссией

депутат Дмитрий Кузнецов
Хочу надеяться, что 21-ого февраля решится именно это. Уже лет 25 

надеюсь. Должно же исполниться?
Ещё есть Южная Осетия и Абхазия. Может вообще СССР 2.0 и Вла-

димир Владимирович гениально переворачивает шахматную доску. 
Если поживем - увидим.

МИГ России
Ну лан, уже можно :)
22 февраля (!!!) президент Республики Южная Осетия Алан Гаглоев 

встретится в Кремле с Владимиром Путиным.
У президента Республики Абхазия также планируются мероприятия 

в Москве.

Бульба престоловъ
Там какие-то коммунисты ждут исторического послания Путина или 

чего-то такого.
Странно в 2023 не понимать, что теперь исторические события мо-

гут произойти с РФ, в отношении РФ, но не волею РФ.
Свой лимит на формирование исторической повестки РФ исчерпа-

ла. Не оступившись единожды, а целым годом беспрерывного позора 
и блядства, не виданного никогда ранее.

Теперь РФ это не мельник, а кусок субстанции в жерновах истории. 
Пора бы уже новые реалии и осознать, особенно прогрессистам.

Димитриев
Кроме предположения, что в феврале может произойти объедине-

ние с Белоруссией, а потом в Москву приедет Папочка Си, есть ещё 
один вариант, который озвучил Борис Межуев: Путин 24 февраля мо-
жет заявить о завершении СВО или изменении ее статуса, так как по-
ставленные задачи выполнены. Такой вариант позволяет отыграть по-
зиционный тупик на фронте, при котором ни одна, ни другая стал сто-
рона не может эффективно наступать. Российская армия наступает це-
ной больших потерь и разрушений. А украинская может и готова мо-
рально, но не имеет необходимой материально-технической базы. 
Когда ВСУ получит технику уже установится какая-то линия разграни-
чения, поверх которой будут летать ракеты, но без масштабных дви-
жений на земле. А наступление со стороны Украины будет рассматри-
ваться на западе как эскалация и соответственно будет пресекаться. И 

https://t.me/mig41/24400
https://t.me/StolitsaRassveta/1051
https://t.me/mig41/24416
https://t.me/bulbe_de_trones/4788
https://t.me/russ_orientalist/13581
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конфликт перейдет в хроническую форму с экономическими ослож-
нениями. В целом весьма вероятно.

Димитриев
Видимо, тур Зеленского по европейским столицам был попыткой 

сбить назревающую заморозку и переговоры без учёта украинской 
позиции, но с определяющий ролью США и Китая. 

Предыдущие попытки заморозить регулярно срывались громки-
ми информационными кампаниями или диверсиями. Сейчас думали 
обострить обещаниями новых поставок. Не прокатило. Танки не едут, 
самолёты тоже не летят. Глава британского Минобороны заявил, что 
обучение пилотов и техников для обслуживания самолетов – это дол-
гий процесс и Киев получит истребители лишь после окончания кон-
фликта. 

То есть конфликт вероятно будет в какой-то форме завершен и укра-
инскую армию будут готовить к следущему. Если украинское обще-
ство будет уж слишком требовать наступления, то могут дать такую 
возможность. Чтоб сбить напряжение, нужно сделать кровопускание. 

Потом часть санкций с России снимут. Те которые связаны с добы-
чей и переработкой. А основные, те которые блокируют перспекти-
вы технологического развития, оставят. Поставки углеводородов так и 
пойдут преимущественно в Азию. 

Политическую систему законсервируют и поставят на медленный 
огонь. Закипать и бурлить не будет. От внешних источников инфор-
мации изолируют. Тестируются блокировки ресурсов сейчас на новых 
территориях. 

Может после заморозки вся эта бурная активность переместится 
куда-то ещё. Думаю, нужно внимательно смотреть за работой амери-
канского ВПК. Они там всегда медленно запрягают, но быстро едут. 
Если развернут массовое производство, то большой войне быть.

Что-то знаю / Павел Данилин
Киев готовит детей на убой, как Гилер в свое время Гитлерюгенд. 

Американский телеканал News Nation показал сюжет об украинской 
академии, где подростков в возрасте 13-15 лет готовят к участию в бо-
евых действиях. На опубликованных телеканалом кадрах, в частности, 
показано, как они стреляют в тире по виртуальным мишеням и трени-
руются в спортзале. Нехватка личного состава в ВСУ дошла до того, что 
на Украине хватают всех пригодных к службе прямо на улице. Ранее в 
ходе предыдущих волн мобилизации киевский режим уже призывал 
на фронт женщин и повышал призывной возраст для стариков.

Эдельвейс. Теперь Гитлерюгенд... Ой, нет, скорее Грюнюгенд, или 
даже Хрюнюгенд...

Образ будущего
Крепи оборону Родины с детства. 

https://t.me/russ_orientalist/13583
https://t.me/ctotoznayu/3192
https://t.me/obrazbuduschego2/12881
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Уроки НВП в Китае.

Дмитрий Медведев
Откуда они все повылазили?
Плохо, когда глава Еврокомиссии совсем не разбирается в эконо-

мике и привыкла разглядывать сугубо медицинские объекты. Иначе 
как объяснить, что самый высокопоставленный есовский гинеколог 
калькулирует с нескрываемой радостью убытки России от новой вол-
ны санкций, но не считает потери своих компаний. Увы, тут не дей-
ствует правило мedice, cura te ipsum! (врач, исцелися сам). Глупость и 
некомпетентность не лечатся…

А второй измученный нарзаном человек по прозвищу Боррель (он 
же комиссар по иностранным делам) требует усердно искать на скла-
дах в Европе танки для украинского режима. Правильно, только так и 
должен поступать истинный дипломат! Именно главный дипломат ЕС 
и никто иной должен твердить, что Россия вечный враг Европы, и при-
зывать к войне до победного конца (конца Украины, понятно)! Браво, 
Талейран аплодирует сверху!

Кто следующий? Freak show must go on…

Донбасс22
Новые субъекты Российской Федерации на данный момент произ-

водят впечатления весьма неоднозначные. Даже находясь в дали от 
фронта ты чувствуешь, что находишься в максимально враждебной 
среде. Все надписи, начиная от названия улиц и заканчивая этикетка-
ми на товарах в магазинах, на мове. На машинах украинские номера. 
Большинство людей говорят на языке противника, а когда начинаешь 
с ними говорить на русском, прячут глаза. Оставлять машину на Z но-
мерах без присмотра опасно. Ходить одному в тёмное время суток с 
символикой Z и т.д. опасно, без оружия опасно вдвойне. Шпионом, 
сепаратистом, террористом или вражеским диверсантом тут может 
быть любой.

Админ посетил Херсонскую область и пообщался с русскими вои-
нами - представителями органов государственной безопасности. Пар-
ни рассказали о своей работе, с кем и с чем приходится иметь дело и 
можно ли перевоспитать бендеровца в русского. По понятным при-
чинам весь разговор публиковать нельзя, всё что можно представляю 
вашему вниманию.

Кстати если вы думаете, что госбезопасность отличается от других 
подразделений в плане снабжения и оснащения, это не так. Всё, что 
есть у ребят для работы, либо куплено самостоятельно, либо переда-
ли волонтёры.

Рамзай
Очевидно, что США и НАТО решили вложить все силы в анонсиру-

емое весеннее наступление, в ходе которого планируют нанести рос-
сийской армии серьёзное военное поражение и переломить, нако-

https://t.me/medvedev_telegram/268
https://t.me/donbass22rf/1489
https://t.me/ramzayiegokomanda/1754
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нец, ход войны. Об этом недвусмысленно заявил на последней встре-
че в Рамштайне американский генерал Марк Милли, заявивший что 
Россия «уже проиграла». Так видится «четырёххвёздному» генералу 
исход грядущего сражения. Но, куда сильнее генеральских гаданий на 
победу по кофейной гуще, выглядят ультимативные послания в адрес 
Зеленского и Залужного, сделанные на встрече. Так, министр оборо-
ны США на пресс-конференции после встречи «Рамштан-9» без вся-
ких сантиментов и дипломатических изысков отдал приказ Киеву пе-
рейти весной в наступление:

«Мы видим, что РФ перебрасывает новые войска на поле боя. Что 
Украина хочет сейчас сделать — установить такие условия на поле боя, 
которые продолжат быть в её пользу. Мы ожидаем увидеть от них на-
ступление весной. Поэтому мы с партнерами по Контактной группе 
усиленно работаем, чтобы Украина имела потенциал в бронетехнике, 
чтобы создать необходимый эффект на поле боя. Украина должна по-
бедить», — заявил Ллойд Остин. Приказ ясный и не двусмысленный!

Объясняет Readovka
«Умри за рейтинг Байдена!» — весеннее наступление ВСУ будет не-

подготовленным и кровавым
Западные «говорящие головы» в едином порыве гонят украинскую 

армию в атаку. Но, кроме воззваний о «переломном моменте», хозя-
ева Украины также спешат накачать своего сателлита техникой и ору-
жием по максимуму. «Брэдли» уже в Польше, а в марте обещаны и 
первые поставки танков. При этом, хотя обучение ВСУ использованию 
новой техники уже началось, за пару месяцев пройти длительный курс 
невозможно.

Так зачем же Запад гонит на убой ещё не вполне спаянные и обу-
ченные войска? Куда они торопятся? Ведь даже на Западе признают, 
что сейчас, несмотря на массовые поставки бронетехники, ни о каком 
стратегическом успехе весеннего наступления ВСУ и речи быть не мо-
жет. У Украины не хватает снарядов, новые части не обучены долж-
ным образом, а преимущество ВКС РФ в воздухе сведёт на нет любые 
локальные успехи украинских войск. Так зачем это всё? 

Да просто «украинский вопрос» давно стал для США предметом 
внутриполитического торга. Администрации Байдена нужно доказать, 
что курс на эскалацию и максимальную поддержку Украины был пра-
вильный. И есть вполне чёткий дедлайн для этого — июнь 2023.

АДЕКВАТ Z
Я когда увидел ссылку на американского министра обороны, изрек-

шего, что укров теперь будут учить воевать так, чтобы тратить помень-
ше снарядов, сначала захотел об этом написать подробно, и даже успел 
начать. А потом сообразил, что тема полностью исчерпывается сюже-
том про цыгана, его лошадь и ее такой неожиданный отброс копыт на 
самом пороге великого свершения.

Несмотря на всю переможную риторику разных официальных лиц, 

https://t.me/readovkaru/2455
https://t.me/politadequate/7264
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на стороне противника сейчас прекрасно понимают: в ближайшие ме-
сяцы, минимум два, если не все три, чубатым придется сопротивлять-
ся на том багаже тяжелой техники и вооружения, который у них есть 
здесь и сейчас и выбивается в ежедневном режиме. И прежде чем 
мечтать о любых наступлениях, им надо суметь пережить эти месяцы, 
а их хозяевам - оценить разрыв между переможной риторикой и  об-
становкой, которая сложится к середине-концу весны.

На нашей стороне сказанное понимается не хуже - и именно поэто-
му от ближайших месяцев стоит ждать больших событий.

Анатолий Шарий
Итак, по фронту коротко. ВС РФ медленно продвигаются в районе 

Марьинки, поселок Курахово (не путать с городом) на авдеевском на-
правлении, в районе Кременной занятое удерживается и происходит 
медленное движение вперед. 

На Запорожье движений нет, но постоянно заходит крайне много 
техники. Вообще техника заходит на все направления. Это удивляет 
людей на местах, тем не менее, это реально,  подтверждают. 

Будет что-то масштабное, будет масштабное наступление, других 
вариантов для РФ нет. И нет их потому, в первую очередь, что дело в 
полном перевооружении Украины по стандартам НАТО. Вопрос в бо-
еприпасах. По производству оных РФ не догонит Запад еще года два. 

Скорее всего, РФ планирует «большой восточный котел», для того 
техника и нагоняется. Некоторые громкие заявления руководящих лиц 
относительно «возвратов территорий» так же намекают. 

Но помимо техники и личного состава (которого также заходит не-
мало, иногда создается впечатление, что мобилизовали все-таки не-
сколько больше заявленного) за любым наступлением, за любой опе-
рацией стоит грамотное командование. 

А это то, что отсутствует в РФ, потому что в Минобороне РФ специ-
алисты по другим вещам, а грамотно украсть, выстроить дворец или 
устроить вечеринку за 2 млн долларов – не значит грамотно командо-
вать. 

В любом случае, ВСУ ждут этого наступления, Запад также его ждет. 
Потому что главный план по военной победе – контрнаступление.

Colonelcassad
Глава ВГА Харьковской области Ганчев сегодня сообщил, что все насе-

ленные пункты Харьковской области, которые контролировались рос-
сийскими войсками до осенней «перегруппировки» будут освобож-
дены. Работа в этом направлении уже идет. Толстый намек на продол-
жение операций в районе Купянска.

В этом районе действительно идет определенное движение, про-
тивник потерял часть позиций у Синьковки и Двуречной и фронт про-
двинулся к Купянску, который готовят к обороне. ВГА Харьковской об-
ласти никто, кстати, не расформировывал эти месяцы.

https://t.me/ASupersharij/16113
https://t.me/boris_rozhin/78125
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Старше Эдды
Синхронные заявления западных держав ( США,Франция) об эваку-

ации посольств и требования к гражданам покинуть территорию Рос-
сии, а также бахвальство украинских СМИ про Армагеддон,который 
они нам устроят 23-24 февраля, это не более,чем часть психологиче-
ской операции. 

Никакой Армагеддон они нам в данный момент устроить не могут, 
а полтора десятка Леопардов курсирующих на тралах от Купянска до 
Запорожья, большой роли не сыграют. В настоящий  момент задача 
Киева и его патронов, по максимуму оттянуть время для окончания 
формирования и оснащения новых корпусов, которые должны (по их 
мнению) решить исход если не войны, то весенне-летней кампании. 

Кстати, заявления западных СМИ о том, что НАТО требует от Киева 
наступления, часть все той же информационно-психологической опе-
рации.

Что-то знаю / Павел Данилин
Больше западного оружия Украине - больше могил на кладбищах 

под жовто-блакитными прапорами.
Когда до украинских баб дойдет понимание этой простой арифме-

тики, Зеленского повесят за яйца. Если оных не найдут - за язык. Во-
круг шеи обмотают и повесят.

Старая площадь
По всей видимости, у Минобороны не получится использовать за-

ключенных как мобилизационный резерв.
Только военные начали рекрутировать людей в колониях — тут же 

стали вскрываться проблемы, которые сами же военные себе на ров-
ном месте и устроили.

Во-первых, заключенные в принципе не верят государству. Сотруд-
ничать с представителями власти — это изначально не по понятиям. А 
уж сотрудничать с Минобороны — тем более. В колониях все в курсе 
того, как проходила мобилизация.

Во-вторых, представители ВС РФ по старой-доброй военной при-
вычке копают от забора и до обеда берут всех без разбора. В том чис-
ле опущенных, что автоматически закрывает для других заключенных 
даже теоретическую возможность отправиться в зону СВО в составе 
подразделения с такими «боевыми товарищами».

Хотя, впрочем, ничего нового.

Николай Стариков
Для чего американцам нужна паника вокруг летающих шаров? 
На этот вопрос ответил в эфире радио Комсомольская правда:
«В США начали замечать и уничтожать какие-то объекты, которые 

не похожи, как говорят американские военные, на объекты земного 

https://t.me/vysokygovorit/10763
https://t.me/ctotoznayu/3193
https://t.me/staraya/9477
https://t.me/nstarikovru/35345
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происхождения. 
Информация подается максимально неопределенно: мы что-то сби-

ли, есть подозрение, что это что-то инопланетное. 
Конспирологи, фантасты говорят, что инопланетяне обеспокоены и 

хотят куда-то вмешаться. 
Но мы, реалисты, по другому оцениваем то, что там происходит. 

Сеймур Херш опубликовал материалы, которые не то что ставят крест, 
в случае тиражирования и расследования, на карьере Байдена, там 
просто посадки будут. 

Единственный их шанс замалчивать. А что такое замалчивать сегод-
ня в нашем информационном обществе? Это переключить внимание 
общества.

Поэтому все забивается  информацией о том, что США за день по 
несколько штук сбивают инопланетные корабли».

Политджойстик/Politjoystic
Журналист Херш обвинил Шольца в том, что канцлер ФРГ знал о 

подготовке терракта на «Северных потоках».
...
Собственно, ключевой момент интервью Херша немецкой газете 

«Берлин Зейтунг» в этом: «Канцлер Германии тогда ничего конкрет-
ного не сказал, он был очень расплывчатым. Один вопрос, который 
я хотел бы задать Шольцу, если бы я председательствовал на парла-
ментских слушаниях, звучит так: Джо Байден говорил вам об этом? Он 
говорил вам тогда, почему был так уверен, что сможет разрушить тру-
бопровод? Как мы - американцы, а у нас тогда не было плана, узнали, 
что у нас есть возможность его реализовать?».

...
То есть, американцы не знали, как совершить терракт, но кто-то им 

подсказал. И если это Шольц, то значит он действовал против своей 
промышленности, экономики и своих граждан.

...
Чудовищное обвинение. Но, удивлен ли я? Нет. Что можно ожидать 

от наследника фашиста?
...
Дед нынешнего канцлера ФРГ - генерал-лейтенант войск СС Фриц 

фон Шольц (Fritz von Scholz) стал  кавалером Рыцарского креста (выс-
ший орден нацистской Германии) за убийства евреев, в том числе. Он, 
кстати, участвовал в военной операции на Украине. И потом в январе 
1942 года Фриц фон Шольц за бои в районе Ростова-на-Дону был на-
граждён Рыцарским крестом.

Юрий Баранчик
Если это так, то получается следующая картина маслом. Некая груп-

па глубинной западной элиты видя, что она не может легитимными 
политическими методами остановить сползание мира к ядерной ка-

https://t.me/politjoystic/31055
https://t.me/barantchik/8489
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тастрофе из-за действий безумного Джо, решила пойти другим путем. 
А именно организовать слив компромата на одну из ключевых секрет-
ных операция Белого дома - подрыв веток Северного потока с помо-
щью Норвегии. А теперь, оказывается, и Германии.

Удар по Байдену внутри США «партия войны», тем не менее, смогла 
в основном купировать. Раз пошел такой расклад, «партия мира ком-
промата» пошла дальше - нанесла удар теперь уже по Шольцу. А вот 
у него могут быть проблемы. Он вынужден будет отвечать на вопро-
сы. А так как парень он слабый, то может и начать говорить. По край-
ней мере, Германию и Европу эта история информационно всколых-
нет точно. Это то, что мы видим на первом уровне анализа.

Олег Царёв
В Министерстве иностранных дел КНР на днях отреагировали на 

опубликованное расследование американского журналиста Сеймура 
Херша о взрывах на газопроводах «Северный поток - 1» и «Северный 
поток - 2». В китайском МИД заявили, что «если расследование под-
тверждает реальные факты, с этим нельзя так смириться. За подобные 
действия необходимо понести ответственность». 

В наших федеральных СМИ тоже оживлённо обсуждают расследо-
вание Сеймура Херша. Радостно потирают руки. 

А я вот не понимаю, к чему оживление и радость. Задумайтесь, по-
чему у нас ни одно официальное лицо до сих пор напрямую не обви-
нило ни США, ни Великобританию. 

Я понимаю Китай. Чем больше США увлечены Россией, тем дольше 
у них не дойдут руки до Тайваня с Китаем. Но наши-то депутаты с жур-
налистами чего радуются? 

После взрывов «Северных потоков» Россия взяла паузу. Потом па-
узу продлили. К сегодняшнему дню пауза все еще длится. Думаете, у 
нас совсем не работает разведка и власть не знает, кто стоит за терак-
том? Думаете, Сеймур Херш работает лучше, чем ФСБ, ГРУ и СВР? 

Возможно, в чем-то и лучше, но думаю, что какие-то данные у на-
шей разведки были. И руководство РФ эти данные получило, но мол-
чит. Не потому что не знает, кто виновник. Дело в том, что если назвать 
виновника, то надо отвечать. А за ответ можно получить ещё больший 
ответ. 

Возможно, США специально выпустили в свет расследование. Те-
перь виновный назван. Прятаться за незнанием, кому давать сдачу, 
далее не получится. Возможно, США выпустили расследование ради 
того, чтобы нанести поражение России дважды. Первый раз - когда 
взорвали «Потоки», второй раз - когда мы не дадим сдачу. 

Сейчас Азия, Латинская Америка, Индия, Африка смотрят на то, что 
будет делать Россия. 

У нас есть время. США готовили теракт, по словам Сеймура Херша, 
девять месяцев. Если через девять месяцев никакой подводный кабель 
между США и Великобританией или подводный нефтепровод или га-
зопровод, принадлежащий принимавшей участие в теракте стороне, 

https://t.me/olegtsarov/5216
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не будет поражён, Россия понесёт имиджевый урон, который будет 
более болезненным, чем сам подрыв «Северных потоков». 

И еще раз. Дорогие депутаты и журналисты. Перестаньте радовать-
ся расследованию Сеймура Херша. Глупо.

Политджойстик/Politjoystic
Сеймур Херш давно связан с Генри Киссинджером. Старая гвардия 

взялась спасать США от катастрофы через управляемый кризис?

Readovka
США отвергли обвинения в подрыве «Северных потоков» и оставля-

ют расследование странам, в чьей юрисдикции произошел инцидент 
— Госдеп

Скрытые смыслы
Лицом к лицу лица не увидать, большое видится на расстоянии. Ина-

че говоря, из Китая, возможно, виднее, что происходит на Украине и 
как Россия добивается целеей СВО.

Политолог-американист Академии общественных наук КНР Люй Сян 
выразил мнение, что Россия в целом достигла поставленных стратеги-
ческих целей специальной военной операции, сообщает Global Times.

Хорошо бы еще понимать, что за цели имеют в виду китайские то-
варищи и как их для себя формулируют. Но вот что понятно. GT - это 
такой элемент китайского иновещания. СМИ, созданное для того, что-
бы доносить китайскую точку зрения до иностранцев.

И вот такова китайская точка зрения. Мы выигрываем.

Раньше всех. Ну почти.
Основатель группы «Вагнер» Евгений Пригожин показал в среду жи-

вого и здорового бойца группы «Вагнер», о «казни» которого в интер-
нете ранее появлялось много сообщений. 

«Вот Дима, который попал в плен, потому что выполнял боевую за-
дачу и заблудился. В плену вел себя как нормальный мужчина… Пото-
му что была команда: «Если тебя берут в плен, смотри в оба, запоми-
най дорогу, куда шел, какая техника где стоит. Поэтому пока он сидел 
в плену, разбирался подробно. Вернулся из плена, принес большое 
количество нужной информации», - рассказал Пригожин.

Анатолий Шарий
Пригожин показал «убитого кувалдой». Я был неправ. Потому что и 

представить такого не мог. 
Теперь все перебежчики на сторону Киева, все предатели ЧВК и все, 

кто решит сдавать расклады знают - вполне возможно, их не убьют. 
Ждем появление живого и невредимого Нежина. 
Насколько это ослабит дисциплину в «Вагнере» с учетом континген-

https://t.me/politjoystic/31067
https://t.me/readovkanews/52755
https://t.me/governorsjew/6349
https://t.me/bbbreaking/148226
https://t.me/ASupersharij/16116
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та - в принципе, вопрос риторический

Олег Царёв
Рад, что ситуация разрешилась именно так, и бывший в плену ВСУ 

вагнеровец не попал под внесудебную расправу.

Анатолий Шарий
Все мои журналисты и сотрудники извещены - к любым заявлениям 

ЧВК «Вагнер», равно как и к информации, поступающей от ее предста-
вителей, по умолчанию теперь следует относиться как к информации, 
«крайне нуждающейся в серьезной проверке»

Старая площадь
Ленинский районный суд Барнаула приговорил к 6 годам колонии 

общего режима журналистку Марию Пономаренко, признав ее вино-
вной по делу о фейках про ВС РФ. 

В марте 2022 года Пономаренко в своем Telegram-канале размести-
ла информацию о том, что российские Воздушно-космические силы 
нанесли авиаудар по драматическому театру города Мариуполя. Офи-
циальные источники, в том числе Минобороны России, эти сведения 
опровергли.

Приговор, конечно, суровый, но справедливый. За последние годы 
журналисты немного забыли об ответственности. Закон о СМИ не пред-
полагает персональную ответственность за публикацию и всем каза-
лось, что совершенно безнаказанно писать все что угодно в социаль-
ных сетях, будучи лидером общественного мнения.

Старше Эдды
Вижу как часто мы аппелируем к событиям 80 летней давности,-

сравнивая СВО и ВОВ. Тоже самое делают хохлы, но только если мы 
размахиваем Знаменем Победы, то Киев косплеит Третий Рейх. Отту-
да все эти Эдельвейсы и прочие костюмированные шествия. Хотя на 
самом деле не мы, не тем более хохлы, к тем событиям аппелировать 
не можем и все наши попытки привязаться к грандиозным событиям 
1940х, не более чем игра реконструкторов. 

Исторически СВО же больше похожа на Смоленскую войну 1632-
1634 годов,по крайней мере пока. Как ни тяжело это признавать,какие 
бы возмущённые голоса я не услышал в ответ, но факт остается фак-
том, исторически сейчас мы повторяем события тридцатых годов 17 
века. И ЧВК Вагнер в данной парадигме надо рассматривать как  пол-
ки Нового  строя, которых еще слишком мало и которые хоть и бьют 
врага, но в целом на общую обстановку радикально повлиять не мо-
гут.

Старше Эдды
Сравнение с русско-польскими войнами 17 века за территорию Укра-

https://t.me/olegtsarov/5220
https://t.me/ASupersharij/16119
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ины,на самом деле наиболее исторически верное. В своё время вос-
пользовавшись слабостью Русского государства, Литва (позднее Речь 
Посполитая) захватила коренные территории Руси и мы столетиями 
восстанавливали справедливость,отвоёвывая наследие Рюриковичей. 

Как бы тяжело нам не было, в итоге все закончилось включением 
Варшавы в состав Российской Империи, а о гонористых шляхтичах,-
считающих православное население быдлом и холопами,мы забыли 
на двести с лишним лет. 

Сейчас нам вновь приходится биться за то самое наследие Рюри-
ковичей, за коренные земли государства Российского и я уверен,что 
трудности будут преодолены, враг будет разбит,унижен и уничтожен, 
а Варшава,являющаяся одним из главных выгодополучателей от  вой-
ны на Украине,займёт своё законное место возле сапога хозяина,пе-
риодически подвывая от его пинков в бок. 

Чтобы все это случилось как можно раньше, нам всем необходимо 
перестроиться. Осознать, какую борьбу и за что мы ведём,стиснуть зу-
бы,отбросить частное и победить.

Логика Маркова
В России будет цифровое удостоверение личности на смартфоне. 

Путин публично поддержал это предложение Минцифры.
1. Это явный рывок в прогрессе. Цифровизация всего это магистраль-

ное направление прогресса.
2. В цифровизации в крупных мегаполисах России опережает боль-

шинство европейских стран.
3. В консервативной среде православных активистов будет огром-

ное возмущение. Мишустина и Минцифры будут считать посланника-
ми сатаны. И возможно даже будет создано какое то подполье сопро-
тивления против цифровых паспортов. Будут радикалы.

4. А не радикально опасения по поводу цифровых паспортов будут 
поддерживать миллионы обывателей.

5. И все это будет не только у нас, а по всему миру.

Друид
В российских СМИ и масс-медиа довольно активно распространя-

ется информация о том, что США и Китай вскоре вступят друг с дру-
гом в конфликт или прямую военную конфронтацию. Стороны же, в 
реальности, сознательно избегают такого варианта развития событий 
для того, чтобы не допустить коллапса. Тот, кто первым откроет огонь 
– рискует завоевать массу антипатий в мире и, соответственно, ни Пе-
кин, ни Вашингтон не хотят рисковать. 

Более того, в Пекине считают, что сейчас не время для конфронта-
ции в военном плане, а вот масштабное экономическое и прочее со-
перничество приветствуется. Развод глобализационных потоков уже 
происходит. На этом фоне соперничество между двумя сверхдержа-
вами будет всё более интенсивным и с возрастающим уровнем напря-

https://t.me/logikamarkova/5381
https://t.me/wisedruidd/5275
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жения. 
Однако вполне возможно, что военного столкновения, в том числе 

и на Тайване, в ближайшие годы не будет. Впрочем, многое зависит от 
сторонних факторов. Тот же ход СВО дал значительную пищу для раз-
мышления, и её исход будет оказывать значительное влияние на ди-
намику противостояния Пекина и Вашингтона.

Старовойтов о политике
К вечеру ситуация со сплитом «послание президента + заседания 

обеих палат Федерального Собрания» яснее не стала. Более того, по-
явились тревожные намеки, что могут официально объявить войну 
Украине, ввести военное положение и прочие маловероятные ужасы. 
Второе место в топе предположений заняла версия, что президент от-
правит в отставку правительство и назначит кабинет министров в но-
вом составе - для чего и понадобится ратификация в ГД и СФ. 

Из более реалистичного прозвучала идея, что будут законодатель-
но утверждены меры финансовой поддержки новым регионам Рос-
сии или образован новый федеральный округ.

В целом же надо признать, что режиссеры послания президента 
свой хлеб едят не зря и создать интригу у них вполне получилось.

Юрий Баранчик
Интересно складывается пасьянс. Накануне 21 февраля, когда со-

стоится оглашение Послания, Владимир Путин встретится с Алексан-
дром Лукашенко, а 22 февраля проведет встречу с лидерами Абхазии 
и Южной Осетии. А тут еще и Госдума с Совфедом соберутся на вне-
плановые заседания 22 февраля. СССР 2.0? Было бы хорошо.

Димитриев
То есть будут воссоздавать СССР? Я правильно понял? Ну такой СССР 

курильщика, в составе Российской Федерации, Белоруссии, ЛДНР, Аб-
хазии и Южной Осетии с Приднестровьем

Александр Жучковский
На самом деле успех, сила и судьба ОДКБ, СНГ, ШОС  – а наверно и 

всей Евразии – зависит от того, как оба Деда договорятся. Без объеди-
нения Россия будет неполноценна, а Белоруссия несчастна. Только не 
говорите, что Лукашенко это не надо/не хочет – нет, ставки слишком 
высоки, а возраст уже солидный, «о душе подумать  надо». А потом 
вместе с Украиной разберёмся.

Фетисов. Мнение
Конспирологам на заметку:
21-го февраля исполнится ровно 410 лет с того момента, как в 1613-

м году Земский собор единогласно избрал Михаила Романова царем, 
что положило начало династии Романовых, при которых Россия стала 

https://t.me/sstarovoytov/491
https://t.me/barantchik/8498
https://t.me/russ_orientalist/13591
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Империей.

МИГ России
А еще именно 21 февраля Путин подписал Указ о признании ДНР и 

ЛНР
Напомним, что 21 февраля состоится послание Путина Федераль-

ному Собранию, которое скорее всего станет историческим

Политджойстик/Politjoystic
Встречи Президента Путина с лидерами партийных фракций Госду-

мы - не дежурная история. После них проходят еще и встречи с адми-
нистраторами. 

…
Готовимся менять то, что достают из широких штанин? Не факт, но 

интрига уже явно занимает умы не только экспертов.

Александр Жучковский
В общем, если Деды не справятся,  пора будет дать дорогу моло-

дым. Медведев с Рогозиным восстановят СССР Россию в исторических 
границах. Ну а если и они всё провалят, принимать бразды правления 
придётся Стрелкову с Пригожиным. С помощью кувалды и такой-то 
матери починим Родину.

Александр Жучковский
Кстати, никогда не говорите «объединение России с...» – ДНР, Бело-

руссией и т.д. Говорите всегда «воссоединение». Первое слово не от-
ражает исправления ошибки, историческую справедливость, а второе 
отражает. Точность в терминах очень важна.

Логика Маркова
Бахмут. ЧВК без БК?  Некоторые на фронте считают, что ЧВК Вагнер 

не хватает боекомплекта, потому что штурм идет более жестко, чем 
даже ожидалось. Группировка ВСУ составляет до 50 тысяч и получает 
прикрепления каждый день. 

 Пока этот вопрос недостаточного снабжения группировки, которая 
ведет самое ожесточенное сражение, о котором говорит весь мир, об-
суждается не публично. Но в ближайшее время эти споры  могут пере-
йти в публичную сферу.

Правый Григоров
Какой-то мужчина, может в душе русский, а может просто обычный 

украинский обыватель не хочет воевать за Украину. А нам смешно? 
Ему бы на освобождённой русской земле жить в мире. А его за руки и 
ноги кинут на передовую умирать. И повезёт, если попадёт в плен. Но 
и до плена надо добраться. А это не просто. Вот посадят на передо-

https://t.me/mig41/24425
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вой, сзади заградотряд, какие-нибудь сослуживцы идейные, которые 
готовы пустить пулю в спину в случае чего. В тылу семья, которая мо-
жет быть подвергнута репрессиям. А не выполнишь приказ – огром-
ный тюремный срок. И неизвестно, дождёшься ли в тюрьме прихода 
России. А артобстрелы. 90% потерь это артобстрелы и мины. И они не 
разбирают, хотели вы воевать или нет. На фронте вы военная цель.

И вот человек, а таких как мы уже знаем и видим, на Украине мно-
жество, пытается оказать хоть пассивное сопротивление мобилиза-
ции. Не хочет он сражаться за Украину. Это наша общая драма.

В моём сердце такие кадры отзываются болью, а не смехом.

Холмогоров
Вот конечно да. Насмешки в русских тгканалах над теми, кто не хо-

чет воевать за Украину - это крайняя форма непонимания

ЯнZен
Нет никакого недопонимания.
Люди 8 лет делали вид что их это не касается. 
Люди 11 месяцев сидели спокойно и ждали что всë само разрешить-

ся. 
Когда за ними пришли – запаниковали, и отнюдь не от любви к рус-

скому миру, нет. 
Им просто страшно за свою жопу. 
Очень вероятно, что человек на видео вешал себе флаги Украины 

на балкон и на аватарку, пел щеневмерлу, платил налог на АТО и осу-
ждал «путинскую агрессию». Такое очень и очень вероятно. 

И что, его тоже жалеть?

Larkin
В любом случае человек, который не хочет стрелять в русских дол-

жен цениться в сто раз выше человека, который хочет и стреляет. Даже 
если мы при этом оцениваем его крайне низко, он идейный хохол и 
т.д., он все равно будет на ступенечку выше чем тот, кто решился и по-
шел убивать.

Человек, стреляющий в русских вообще в принципе не должен иметь 
каких-либо прав, в том числе права на жизнь.

Холмогоров
К сожалению, запаниковали не все. Это главная наша проблема на 

сегодня.  Расчет пресловутой СВО был именно на то, что там все будут 
как этот мужик.

Юрий Баранчик
В пока еще украинском Харькове неизвестные патриоты спасли часть 

своих сограждан от неизбежной утилизации, спалив к чертям соба-

https://t.me/holmogortalks/27487
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чьим нацистский военкомат. Работаем, братья!

Рамзай
И снова про хохлятское зверьё
Посылка на фронт для хероев - к годовщине начала СВО.
Клейма в виде трезубца для русских пленных! 
Не бывает чуть-чуть нацизма, не бывает чуть-чуть зверств. Если стра-

на пошла по пути, основанном на своем национальном превосходстве, 
то все сопутствующие симптомы - пытки, казни, концлагеря, геноцид 
- все эти этапы становления фашизм на Украине уже прошел. 

Перефразируя одного генерала, Фашизм - это не отсутствие мора-
ли, это такая мораль!

https://t.me/ramzayiegokomanda/1758
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ШЕСТНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Холмогоров
Хороших украинцев не бывает. Не пишите глупостей.

Правый Григоров
Я тут намедни подумал, а в чём кайф еврея Зеленского возглавлять 

нацистский режим? Вроде его предков уничтожали. 
А это для него социальный лифт. Представляете? Ваши предки жерт-

вы Освенцима, а вы уже в роли Гиммлера. Какой карьерный рост. Тем 
более современная задача резать не евреев, а русских. То есть бывает 
геноцид неправильный, а бывает правильный.

Попутно нынешняя Украина наконец сказала правду, что в Великой 
нашей Отечественной войне она сражалась на стороне нацистской Гер-
мании. Что уже официально подтверждено Украиной. 

Но вот на один вопрос так  и не могу ответить, что же такого сдела-
ли русские еврейской семье Зеленского, что он так нас хочет уничто-
жить, как будто евреев резали русские, а не украинцы.

В чём секрет? Почему резали украинцы, а ненависть к русским?
Вопрос интересен, так как пишу большой материал, почему часть 

евреев в 21 веке поддерживает нацизм.

Чеснаков
Интервью с В.Ю.Сурковым
1. Год назад, за неделю до начала СВО Вы предсказали, что Россия 

расширит свои западные границы. Вы удовлетворены тем, как имен-
но это сделано? 

- ДА. 
 2. Считаете ли Вы действия нашей армии эффективными? 
- ДА. 
 3. Работая над Минскими соглашениями, Вы исходили из того, что 

они должны быть выполнены? 
- НЕТ. 
 4. Нормализуются ли в обозримом будущем отношения России и 

Запада? 
- ДА.

Фетисов. Мнение
Сурков в своем интервью Чеснакову обрушивает позицию Кремля, 

что Россия боролась за Минские соглашения.  Потом будут оправда-
ния про «неверные формулировки, что имелось ввиду, что не ждали 
реализации соглашений со стороны Украины» и т.п.

Но факт остается фактом, Сурков практически в открытыю вышел 
против Путина. Видимо, терять ему уже нечего. Но у предателей всег-
да одна судьба.

https://t.me/holmogortalks/27489
https://t.me/grigorov_prav/2394
https://t.me/Chesnakov/4822
https://t.me/exp_fdn/4549
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Логика Маркова
Владислав Сурков заявил, что при работе над Минскими соглаше-

ниями он и не рассчитывал, что Киев будет выполнять Минские согла-
шения. А почему тогда не ввели войска в Новороссию в 2015 году? Тог-
да бы больше половины армии Украины перешло бы на сторону Рос-
сии. И абсолютное большинство жителей Новороссии и Слобжанщи-
ны поддержали бы воссоединение с Россией. Почему не ввели вой-
ска? Почему потом все годы не было почти никакой работы через сми 
с обществом Украины?

ZERGULIO
Не понял этой новости, Сурков признается, что расчёта на выполне-

ние Минских не было изначально? 
Основной аргумент и камень в огород США и ЕС - это их изначаль-

ный отказ от исполнения Минских соглашений, серьезное обвинение 
в преступном сговоре, международное преступление на дипломати-
ческом языке.

И тут мы признаем, что сами такие же? Или это признание в том, 
что Путина обманывало ближайшее окружение?

Старовойтов о политике
Суркова подвела любовь к театральным жестам. Во всем своем твор-

честве он выступает как изощренный стилист, зачастую в ущерб со-
держанию. Это в равной степени справедливо и для его литературных 
экспериментов и для политических проектов - на чем он и погорел. 

Теперь это вылилось в сеанс публичного саморазоблачения и дис-
кредитации позиции Кремля по Минским соглашениям. Такой поли-
тический каминг-аут с непредсказуемыми последствиями. 

А если бы не старался эпатировать публику своими театральными 
«да-да-нет-да» и давал развернутые ответы, может быть все стало по-
нятнее и не привело к скандалу. Если только скандал и не был основ-
ным замыслом. 

Логика Маркова
Минские соглашения.
1. Со стороны Запада они хотели остановить наступление армии Рос-

сии и взятие Харькова и далее других городов Украины, после разгро-
ма ВСУ. Было два больших разгрома ВСУ, под Илловайском июль 2014 
и под Дебальцево январь 2015. Вот поэтому были Минск 1 и Минск 2.

2. Для России важно было прекратить войну против Донбасса, спа-
сти людей. Сделать из Донабасса аналог Приднестровья. И с помо-
щью Донбасса ликвидировать понемногу и по мирному русофобский 
репрессивный киевский режим. Это был правильный договор и пра-
вильные надежды.

3. А вот когда стало ясно, что Вашингтон не дает реализовать Минск 

https://t.me/logikamarkova/5390
https://t.me/SergeyKolyasnikov/46381
https://t.me/sstarovoytov/493
https://t.me/logikamarkova/5393


ОГЛАВЛЕНИЕ 1037ШЕСТНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

2, - а стало это ясно в конце 2015 года, - вот тогда уже и надо было вво-
дить войска на Украину и забирать всех русских, а их 80%.

4. Ошибка была поэтому не подписание Минских соглашений, а про-
должение выполнения Россией Минских соглашений в условиях, ког-
да Запад отказался выполнять их. 

5. Выполнение договора в одностороннем порядке до добра не до-
водит. Это признание своей слабости. А слабых бьют.

Книга Носовича
С подачи Суркова снова говорят о Минских соглашениях. Я «Минск-2» 

все годы его действия воспринимал как обезболивающее. Анестезию. 
В качестве лекарства больной его отверг, и с самого начала было по-
нятно, что Минские соглашения есть, но никакого Минского процес-
са не существует. Потому что из всех вовлечённых сторон только Рос-
сия и Белоруссия, каждая по своим причинам, были заинтересованы 
в том, чтобы было движение и Минские соглашения выполнялись. 

Вместо этого всё свелось к функции анестетика, который смог на 
некоторое время остановить большую кровопотерю. Но суть любой 
анестезии в том, что её действие рано или поздно заканчивается, а 
без лечения от её применения становится только хуже. Открытый во-
прос - стоило ли применять минскую «заморозку» или в конечном счё-
те было бы милосерднее прибегнуть к хирургии уже тогда. В любом 
случае использование «Минска» как временного лага для подготов-
ки Украины и Запада к большой войне сделали российскую СВО неиз-
бежной

ПолитФорум
Игорь Шишкин об одном сурковском «да»:
«В многочисленных откликах на предельно лапидарное интервью 

Суркова почему-то чаще всего обращают внимание на заявление о 
том, что он изначально не верил в выполнение Минских соглашений. 
Только какая сейчас разница: верил-не верил. Это уже ни на что не 
влияет.

Утверждения, что он таким образом дискредитирует Президента, 
наносит удар по его репутации – «от лукавого». Эту карту уже отыгра-
ли Меркель, Олланд и Порошенко при информационной поддержке 
российских СМИ. Откровение Суркова ничего не прибавляет в данном 
вопросе и не убавляет (одним комком грязи больше).

Гораздо важнее в интервью Суркова совсем другое. Его абсолют-
но безапелляционно выраженная уверенность в нормализации отно-
шений с Западом в обозримом будущем. Это дорогого стоит. Очевид-
но, что так думает и в этом уверен не один Сурков в высших эшелонах 
власти. А, следовательно, в этом признании ключ к пониманию мно-
гих, если не всех «странностей» СВО.

Однако есть и еще один, возможно более важный момент. Сурков 
опытнейший боец подковерного фронта. Поэтому заявление о скорой 
нормализации отношений с Западом – не что иное, как ясный и чет-

https://t.me/nosovichchannel/1916
https://t.me/politforum/14586
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кий сигнал. Самое главное – кому этот сигнал готовая к капитуляции 
часть элиты посылает и почему именно сейчас?»

РБК
В Кремле, комментируя слова Суркова о Минских соглашениях, за-

явили, что Россия ставила перед собой цель выполнить эти догово-
ренности.

«Вы знаете сколько российская сторона приложила усилий на пе-
реговорном треке для того, чтобы вынудить у украинскую сторону, и 
Берлин, и Париж встать на путь реализации тех обязательств, кото-
рые стороны на себя взяли по этим минским договоренностям. Уси-
лия были потрачены изрядные. Во скольких переговорах участвовал 
лично Путин, тот же Сурков, Козак и так далее. Поэтому естественно 
основная задача была – все-таки заставить Киев выполнить взятые на 
себя обязательства. Сейчас мы понимаем, что никто этого не собирал-
ся делать. Поэтому лучше детально уточнять у Суркова, что он имел в 
виду», – заявил Дмитрий Песков.

Лев Вершинин
СУРОК И ЕГО КОМАНДА
Главный ответ, конечно же, (3) «НЕТ», из которого, - учитывая, что в 

Кремле к идее «минска» относились очень серьезно, - следует, что г-н 
Сурков работал на лапу с Меркель, Олландом и Порошенко, а группа, 
которую он представлял (включая пришедшего к нему на смену Коза-
ка (сторонника любых уступок Киеву) вела свою игру, помогая Западу 
8 лет подряд водить за нос г-на Путина. Больше того, в контексте это-
го «НЕТ» особым блеском играют три «ДА»: группа, представляемая 
Сурковым, (1) ныне удовлетворена тем, что границы РФ расширены 
минимально и условно, и (2) считает эффективными действия армии, 
сумевшей не добиться большего. А что до  п. 4, так  ясно, что отноше-
ния РФ и Запада рано или поздно нормализуются, - но, исходя из п.п. 
1-2-3, ясно, что на условиях Запада.

По сути, перед нами декларация. Сурков, человек умный, хитрый, 
расчетливый, нюхом чуящий угрозы, открыто выступает спикером 
кремлевского клана, изначально целившегося на капитуляцию, откры-
то же представляя президента РФ, как профнепригодного терпилку, - 
а Кремлю ответить нечем, кроме разве что растерянного песковского 
«Мы верили, мы не в курсе, спросите у него».

Короче говоря, информповод создан. Тема обсуждается, - далеко 
не в пользу г-на Путина, - и  ясно, что адресная аудитория вброса не 
столько внешняя (внешним все уже ясно), сколько внутренняя, то есть, 
звенья Системы на всех уровнях получили сигнал от влиятельных мо-
сковских вельмож: царёк уже  около нуля,  его не следует бояться, ду-
мать нужно только о себе в грядущих новых условиях.

В скобках: конспирология. Намеки такого рода уже бывали, все про-
зрачнее. А сейчас уже и вовсе в лоб. Исчерпавшую свой КПД ширму 
готовят к выносу.            

https://t.me/rbc_news/68579
https://t.me/putnik1lv/2584
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Продолжать её экспуатацию уже контрпродуктивно, а выбросив, 
есть шанс искупить грехи. А поскольку выбрасывать данную ширму 
куда подальше, типа Гааги, нельзя (сдаст всех), вполне вероятно, кто-
то уже подбирает табакерку.

Далее.  В контексте неизбежного наступления ВСУ, имеющего все 
шансы стать успешным (эффективность ведомства г-на Шойгу всем 
очевидна), после чего НАТО влезет в ситуацию с ногами, склонен по-
лагать, что счет идет уже на недели. Если в ближайшее время Кремль 
не проявит свою субъектность, жестко одернув стоящих за Сурковым и 
резко ужесточив военную активность, судьба страны будет предопре-
делена. События пойдут уже в рамках выбранной (или не выбранной) 
парадигмы в режиме полной импотенции центра.  И по горизонтали, 
и по вертикали, вплоть до самых низовых уровнях, с суверенизацией 
структур. Очевидный процесс экстренного формирования «частных», 
- региональных, ведомственных и корпоративных «дружин» (ЧВК) - 
лучшее тому подтверждение.

Способен ли Кремль в такой ситуации что-то изменить? Не знаю. 
Жду сигнала. А сигналом, на мой взгляд, - если г-н Песков и далее ста-
нет булькать, - будет следующая «индикаторная провокация» (уровня 
сурковской) с целью окончательно, публично и на внутреннюю ауди-
торию продемонстрировать, что бобик сдох, надежды на бобика нет, 
а стало быть, на бобика можно плевать. И вот тогда, бизнес-группы, 
которые реально управляют РФ,  исходя исключительно из корпора-
тивных интересов, начнут шатать трубу всерьез. Методично. Без пут-
чей (Западу невыгодно, чтобы ширма рухнула с треском, им нужна га-
рантия «очень своего» преемника) С прицелом на весну-лето. Через 
(как в 1990-м) падение уровня жизни, чтобы к выборам условный «на-
вальный» подошёл как избавитель от злой недотыкомки.

Dixi. Искренне благодарю коллег из группы «Купол» за неоценимую 
помощь.                  

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Последние дни вызвали к жизни множество призраков прошлого
Призрак Медведчука рассказал, что президент России даже и слу-

шать не хотел про интеграцию Донбасса в Россию, а Порошенко через 
Медведчука предлагал дескать забрать. Но Путин был верен «мин-
скам».

Сегодня второй призрак «Рождества» Сурков также намекнул, что 
все были в курсе, что из «минских» соглашений ничего не получится. 
Все, видимо, кроме президента, который по словам Пескова прикла-
дывал все усилия, чтобы конгломерат западных стран и Украина эти 
соглашения соблюдали.

Получается очень неудобная ситуация, в которой все молодцы, кро-
ме Путина. А Путин не просто не молодец, а человек, который до по-
следнего защищает целостность украинской государственности, кото-
рую сам прежде поколебал Крымом.

Справедливости ради много слышал как раз о том, что именно из-

https://t.me/zhivoff/8178
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за таких политиков как Медведчук и Сурков, в конечном итоге прова-
лилась и была свёрнута «русская весна». Сурков вообще в народе счи-
тается злым гением 2014 года. Особенно пламенно ему припоминают 
оставление Мариуполя.

Так это или нет, не знаю. Люди судачат.
Моя судьба тоже тесно переплелась с Донбассом и 2014 годом и 

благополучно покатилась под откос, после сворачивания «русской вес-
ны». 

Путину также припоминают его «миротворческие» заявления в 
адрес Порошенко и постмайданной Украины. 

Президент публично признал свою ошибку 2014 года. И это призна-
ние для Путина дорогого стоит. Автократы редко признают свою ошиб-
ки, тем более по-прежнему находясь в центре исторического процес-
са.

Президент пока не обсуждал с обществом причины принятых в 2014 
году решений. В рамках какой логики все случилось? Угрожали вой-
ной? Санкциями? Безопасностью капиталов элит за рубежом? Ком-
проматом? Что тогда наговорил Путину ходок от мировых элит - пре-
зидент Швейцарии Буркхальтер?

Можно предположить, что была сделана ставка на федерализацию, 
за которой стояло предположение о мирном разделе Украины по сред-
ствам центробежных политических процессов. Однако, вместо слабой 
федеральной Украины мы к 2022 году получили сплоченное до зубов 
вооруженное унитарное государство с неонацистской русофобской 
риторикой в качестве Государственной идеологии.

Остаётся вопрос, зачем ассоциированные с президентом политики 
и администраторы разоткровенничались именно сейчас?                       

kolobok1973
Оооо, сегодня, я смотрю, день откровений
Судя по непрекращающейся канонаде от взрыва пуканов, обче-

ственность только сегодня затруднила себя выяснением того, что же 
такое Минские соглашения.   И девяти лет не прошло.  То есть, херова 
туча народу  девять лет с бараньим упорством повторяла слова, смысл 
которых не понимала??....

Ещё раз, для альтернативно одарённых.
1. Минские соглашения    -  это было изобретение Запада в интере-

сах Украины.  Их смысл   -  поэтапное возвращение Донбасса в Украи-
ну.  Для Запада это, как мы сегодня узнаем из интервью разных лиде-
ров, было ещё и способом выиграть время, чтобы вооружить Украину 
и подготовить её к войне с Россией. 

2. Россия, не сумев продвинуть своё видение решения проблемы  (а 
скорее всего, не имея на тот момент никакого проекта решения)  под 
давлением Запада подмахнула эти соглашения.  Это был вынужден-
ный, навязанный акт принятия, типа, против лома нет приёма.  Вино-
ват ли в этом Сурков?  Безусловно, виноват, но в рамках своих полно-
мочий.  Окончательное решение так или иначе было за коллективным 

https://t.me/kolobok1973/6465
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российским руководством и Путиным лично.
3.  Россия, прекрасно понимая, что  соглашения  -   филькина гра-

мота, и выполнение их невозможно в принципе, зачем-то изначально  
выбрала идиотскую позицию, мол, соглашения   -   сакральный доку-
мент, чем поставила народные республики в крайне двусмысленное 
положение,    предложив им смириться с тем, что они часть Украины, 
и, не покладая лапок, работать на скорейшее возвращение в её состав.  
При этом для внутреннего пользования использовался аргумент, что 
это предлог потянуть время, пока не будет найдено решение.

4. Таким образом, российское руководство а) проявило слабость,  
не заблокировав «соглашения» и  согласившись играть по навязан-
ным ему Западом правилам б) проявило кретинизм, девять лет  с ос-
линым упорством твердя на потеху всему свету, что соглашения  -  это 
благо и единственный возможный вариант.   С другой стороны, заяв-
лять что-то иное в сложившейся ситуации было бы равносильно при-
знанию политического поражения на том этапе конфликта.  А призна-
вать поражения у нас ой как не любят.

5. Сегодняшняя атака на отставного Суркова свидетельствует лишь 
об одном  -  99% рассуждающих о Минских соглашениях просто никог-
да их не читали, ничем иным взрыв пуканов в ответ на констатацию 
вещей самоочевидных объяснить нельзя.  Видимо, многие персона-
жи из властных коридоров, годами впаривая херню населению, сами 
в неё уверовали, как тот чукча из анекдота  («Сиди, я сам открою»).

6. Если российское руководство и дальше будет затирать публике, 
что рассматривало Минские соглашения как свет в окошке, и лишь ко-
варный Запад и наглая Украина срывали их выполнение, то это будет 
означать лишь дальнейшее погружение в дерьмо по самые уши.  Про-
ще всего списать всё на Суркова    -   отставной козы барабанщика, при 
том, что никаких покровов он не сорвал, а лишь сообщил, что Волга 
впадает в Каспийское море.     

Лев Вершинин
Дорогой мой Колобок выдвинула версию, отличающуюся от моей. 

В ее трактовке, не злая внутренняя оппозиция, продавшись Западу, 
обманула кроткого, доверчивого лидера, а лидер с самого начала все 
знал и все одобрял.  Что ж, давно зная Дашу, высоко ценя ее ум, ло-
гику и тонкое понимание правил, царящих в кулуарах российской ви-
зантийщины, готов допустить, что она права. Но...

Но в таком случае, - если в Кремле изначально знали, что враг «ис-
пользует время на подготовку к войне», - военно-политическое руко-
водство РФ, по логике, не могло не готовиться к неизбежной схватке, 
копя запасы современного оружия и боеприпасов, приводя в порядок 
армию, разрабатывая стратегию будущей схватки etc., etc., etc., - и со-
ответственно, встретило бы неизбежность во всеоружии.

А этого нет. Потрясающие успехи ведомства г-на Шойгу, судьба ко-
лоссальных средств, выделенных ему, тосклива, позиции высшего по-
литического руководства РФ, скажем так, плавают, - а враг, действуя от 

https://t.me/putnik1lv/2586
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достигнутого, давит все сильнее. Проще говоря, за 8 лет плюс год не 
сделано ничего, и вывод, по той же логике, один: все высшие элиты 
России состоят сплошь из ворюг и кретинов.

Но вправе ли мы вот так, с кондачка, называть российское воен-
но-политическое руководство кретинами и ворюгами? Разумеется, нет. 
Во-первых,  это (пока они у власти) противозаконно, а во-вторых, воз-
никает вопрос о целеполагании. Ведь, согласитесь, если они на своих 
«верхах» не готовились к тому, чего от них ждали «низы», это вовсе не 
значит, что они не готовились к чему-то другому. И...

И давайте допустим, что они все-таки готовились. Методично, об-
стоятельно, просчитывая все возможные варианты. Исходя именно из 
твердого знания, что «минск» выполнен не будет, и точного понима-
ния, что враг использует время на подготовку к кампании. В таком ва-
рианте, подписание похабных бумажек может означать только то, что 
им, как и врагам,  необходимо было время. А на что время? Разберем-
ся.     

(а) Все эти годы шла миграция «элитариев» на Запад, кто-то пере-
бирался на запад, в надежде стать там своим к моменту начала. Объ-
явили «амнистию капиталов», чтобы тот, кто не зацепился на Западе, 
мог вернуть бабло в родную юрисдикцию. Многие активно распро-
давали доли бизнеса западным инвесторам или даже ставила во гла-
ве своей империи «варяга» с широкими полномочиями, типо это уже 
«общий бизнес». Покупали острочку, продавая врагу то, без чего эко-
номике врага стало бы плохо. Не уничтожая то, что могло бы создать 
врагу сложности. И пытались любой ценой, хоть и в убыток, не счита-
ясь с потерями бюджета пустить новые линии (не менее, чем СП-2 за-
висимые от прихоти «партнеров») поставок газа в обход «украины».То 
есть, четко, обстоятельно, с умом готовились к санкциям против себя 
лично. 

(б) Сразу же после первого  «минска» стартовал процесс устране-
ния (уничтожения или маргинализации) наиболее активных и попу-
лярных сторонников Русской Весны. Параллельно зачищалось инфор-
мационное (стоп-листы) и политическое поле. Параллельно же при-
нимались всевозможные законы, ужесточающие цензуру (преслову-
тый закон об оскорблении власти и проч.). Ужесточалось оружейное  
законодательство для граждан, а силовики получали новые свободы 
в применении оружия (полиция получила право стрелять на пораже-
ние, просто заподозрив угрозу, а ФСО - право использовать боевую 
технику). И сюда же - создание ведомственных (то есть, защищающих 
интересы ведомств) ЧВК. То есть, спокойно, продуманно, эффективно 
используя фонды готовились к противостоянию с обществом, которое 
(как они предвидели) может быть крайне недовольно тем, к чему они 
в итоге пришли.

Подведем итоги. Получается, что, зная о неизбежности войны с 
«украиной» и понимая, что это будет войной с Западом, все-таки го-
товились. К санкциям против себя и к усмирению «внутренних» недо-
вольных. А вот воевать, по всем признакам, не готовились. Бред? Да. 
Если не допустить, что изначально готовились  быть битыми, не реша-
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ясь даже на подготовку к ответке - типа «поза покорности».
И на этом, пожалуй, тпру. Потому что, развивая тему далее, чисто 

логическим путем можно прийти к предельно радикальным форму-
лировкам. Кое-кто даже уже приходит, и пусть. Имеет право. Но лич-
но я, глубоко и почтительно уважая нынешнего президента РФ вплоть 
до последней минуты его пребывания в этой уважаемой должности, 
озвучивать такие формулировки пока не готов.          

Логика Маркова
Путин вроде бы отказался дать американцам необходимые гаран-

тии безопасности для посещения Байденом 20 - 24 февраля Киева. 
Поэтому встреча Байдена с Зеленским вероятно будет в Польше в эти 
сроки. В Варшаве или в Жешуве, который является главным логисти-
ческим центром поставок оружия от НАТО к ВСУ. 

Возможно встреча Байдена и Зеленского пройдёт на территории 
Украины в каком нибудь городе рядом с польской границей. Байден хо-
чет проявить свою смелость и все таки появиться на территории Укра-
ины. Но боится. 

Боятся и в администрации. Если российская ракета ликвидирует 
Байдена и Зеленского, что тогда делать в ответ? Ядерную войну начи-
нать? Никому не хочется.

ЧАДАЕВ
Мне думается, что изначальный первоисточник нашего противосто-

яния с Западом — в балансе греческого и латинского элементов в Рим-
ской Империи. Мы взяли гораздо больше «греческого», а они, соот-
ветственно, «латинского». Это определяет и сильные, и слабые сторо-
ны обеих культур: мы всегда будем слабее в управлении, в законода-
тельстве, в точных науках, в производстве универсальных паттернов 
организации; они — во всём, что касается творческого начала, стрем-
ления к неизведанному и к соединению несоединимого.

Маргарита Симоньян
Россия могла бы быть тем, что по-английски называется safe haven, 

такой безопасной гаванью для нормальных людей. Стать для всего 
мира тем, чем она является для своих собственных граждан. Остро-
вом нормальности в этом безумном мире.

Чёрный Прапор
Я не знаю, насколько далеко мы можем продвинуться с точки зре-

ния территории, но с точки зрения будущего могу сказать точно: если 
Украина как враждебное нам государство сохранится, нам необходи-
мо будет в стилистике Израиля регулярно уничтожать их инфраструк-
туру. Эта инфраструктура должна быть уничтожена навсегда, если вот 
так ставится вопрос. И это не мы его ставим. Его так ставит Столтен-
берг вместе с США и НАТО.

https://t.me/logikamarkova/5388
https://t.me/chadayevru/1327
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https://t.me/darkprapor/6398
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Сергей Михеев, политолог

Александр Ходаковский
Если Украине, а точнее -  Западу, - не удастся реализовать свой гло-

бальный замысел - мы прижмем Украину. Обойдётся это дороже, чем 
хотелось бы, - но прижмем. Но прижать нужно так, чтобы вырвать жало 
у скорпиона окончательно - тогда возможны переговоры. То, что оста-
нется от Украины, должно стать мирным и процветающим образова-
нием, неспособным больше собрать военный потенциал себе и лю-
дям на горе. То, что мы сумеем занять всю территорию Украины, а 
главное - удержать под контролем её нелояльное население, не при-
бегая к постоянному насилию - я не верю. Если мы дерзнем заглотить 
ерша целиком, то рискуем получить растопыренный шипами комок в 
горле. Поэтому при текущем состоянии дел мы должны создать себе 
окончательные преимущества, с позиции которых и будем разговари-
вать.

Старая площадь
Ирландский актер Джек Глисон, который играл в «Игре престолов» 

ненавистного всем Джеффри Баратеона, приехал в Киев и передал пи-
кап, приобретённый для ВСУ британскими волонтёрами.

Он не играл!!!

Чёрный Прапор
Думаю, что СВО станет триггером для нашей научно-технической 

революции.
Конечно поначалу всё внимание будет посвящено стреляющим же-

лезкам, но наступит то светлое мгновение, когда от барского стола во-
йны прилетит жирный кусок и в области народного потребления.

Если доживу, то закажу себе титановый экзоскелет и байк с ядер-
ным двигателем. Буду на нём летними вечерами то в венский «Грече-
ский дворик» на кофе с друзьями летать, то ко храму Преображения 
на Святой горе Афон, на вечернюю.

Байки из Спасской Башни
«Я готов вместе с россиянами воевать с территории Беларуси лишь 

только в одном пока случае: если оттуда хоть один солдат придет на 
территорию Беларуси убивать моих людей. Если они совершат агрес-
сию против Беларуси, ответ будет жесточайший. И война приобретет 
совсем другой характер».

Александр Лукашенко, президент Белоруссии

GREY ZONE
Также в Кремле подтвердили, что Владимир Путин в пятницу встре-

тится с Александром Лукашенко в Ново-Огарёво. Ранее же Александр 
Лукашенко  в интервью заявлял, что близится день, когда ему пред-

https://t.me/aleksandr_skif/2584
https://t.me/staraya/9490
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https://t.me/kremlin_bashnya/37179
https://t.me/grey_zone/17237
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стоит принять знаковые решения, и этот день настанет «вот-вот».

Стрелков Игорь Иванович
Если предательство интересов России проталкивают на Донбассе - 

то рядом непременно трётся пан Ходаковский.
Если-же задумано нечто более масштабное - то первым (естествен-

но, после совещания с президентом РФ) - к капитуляции начинает при-
зывать пан Лукашенко.

Вот только, как говорится, «есть такой весёлый литовский празд-
ник Обломайтис». - Киев (то есть США) если и пойдет на перемирие 
- то только после понесённого крупного военного поражения - чтобы 
вновь («водя за нос» кремлевских недоумков) выиграть время на пе-
реформирование и довооружение армии. Но добиться крупной побе-
ды ВС РФ как-то способности не демонстрируют...

Владлен Татарский
Полное интервью Евгения Пригожина. Тезисы:
- Арестантский уклад. Проблемы МО и заключенных.
- Взятие Бахмута.
- Нельзя управлять войсками из массажного кабинета.
- проблемы с бк и «палки в колеса».

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вообще это выглядит всё крайне странно.
Сначала ты поощряешь и разрешаешь своим сотрудникам публич-

но называть высший генералитет МО (пусть даже в каких - то момен-
тах и справедливо, но от которого зависит снабжение твоей компании 
всем необходимым) «ПИДАРАСАМИ», а потом пеняешь на «палки в 
колёса». И действительно, чего это они палки в колёса вставляют?! 

Vоенкор Котенок Z
Бойцы-артиллеристы ЧВК «Вагнер», обеспечивающие прикрытие 

штурмовых подразделений, обратились к Минобороны в связи с не-
хваткой боеприпасов.

«На данный момент мы полностью отрезаны от поставок боепри-
пасов. Мы обращаемся к нашим коллегам и друзьям из Министерства 
обороны. 

Мы уверены, что где-то на складах у вас боеприпасы есть. Но мы в 
них остро нуждаемся. Мы будем крайне признательны, если вы ока-
жете нам содействие, поможете нам, и поставите эти боеприпасы. 

Мы отбатрачим за вас, сделаем эту работу. Помогите нам с боепри-
пасами».

Повёрнутые на Z войне
Вагнеру, похоже, надо будет создавать свои заводы по производ-

https://t.me/strelkovii/3984
https://t.me/vladlentatarsky/19351
https://t.me/voenacher/39664
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https://t.me/voenacher/39705
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ству снарядов?

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
А удобно, скажите?
Вот бесит вас какой-нибудь военный лендлорд, который в отличие 

от вас добивается успеха и вот-вот порадует отца-императора. А вы 
ему раз - и ядра слать перестали. Нет ядер, нет мультиков. А интере-
сы России как же? - спросите вы. А я думаю, вам так ответят: раньше 
были похуй, и теперь потерпят.

Победа ничто, аппаратная борьба - всё!

Оркестр Вагнера | Wagner
Евгений Пригожин сообщил, что Апти Алаудинов, командир спецна-

за «Ахмат», передает безвозмездно бойцам «Вагнера» сто двадцать 
восемь 120 мм мин и сорок танковых снарядов.

МАРДАН
Пригожина, видимо, хотят загнать в общее стойло. Чтобы не высо-

вывался. 
Раз у генералов не получается с Угледаром, допустить, чтобы ЧВК 

Вагнер взял после Соледара еще и Бахмут, совершенно невозможно. 
Поэтому МО решило перекрыть Пригожину и набор зеков, и поставки 
боеприпасов.

Но есть определенные риски. Задвинуть Пригожина хочется конеч-
но очень многим. Но вот только сегодня Верховный как-то очень на-
стойчиво порекомендовал расширить поддержку и на семьи бойцов 
частных военных компаний. Тех самых «добровольцев штурмовых под-
разделений» на языке Минобороны. И тут у многих под кителем вдруг 
вспотела спина...

ДОЛГАРЕVА
Говорят, что это «вагнеров» решили целенаправленно отрезать от 

снабжения. 
Простите, но это вряд ли именно так. 
Со снарядным голодом  я впервые столкнулась в ЛНР летом этого 

года. Тогда несколько раз ВСУ успешно отработали по нашим складам 
с БК. Мне довелось общаться с высокопоставленным товарищем из 
Минобороны, и он заверил, что ошибка, заключавшаяся в формиро-
вании крупных складов в одном месте, будет исправлена. Насколько я 
знаю, это правда. Но всё равно снарядный голод я наблюдала и позд-
нее - в Харьковской области и в ЛНР, как минимум. 

Вопросы, я бы сказала, к дорогому военно-промышленному ком-
плексу. 

В снарядах нуждаются не только «вагнера». Это системная пробле-
ма. Нужно переключение ВПК на военные рельсы.

https://t.me/zhivoff/8180
https://t.me/orchestra_w/5056
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Нам пишут из Янины
Ань, просто Министерство Обороны решило предложить «самой 

успешной части русской армии», или как там это звучало у хора «во-
енкоров», повоевать так, как воевали 1-й и 2-й Корпуса НМ ЛНР этой 
зимой и поздней осенью. С «мясными штурмами», когда пехоту и жал-
кие остатки брони гонят вперёд на украинские укрепления при мини-
мальной артподдержке для того, чтобы сковать противника и не дать 
ему перебрасывать силы, не дать ротировать войска, потрёпанные ЧВ-
Кашниками под Бахмутом. Бойцы НМ ЛНР и ДНР могли месяцами на-
пролёт записывать такие ролики, но почему-то этого не делали. Сей-
час значимой части этих бойцов уже нет в живых, многие покалечены, 
выбитую пехоту в бригадах активно заменяют на российских мобиков, 
загонять которых на убой столь же массово вряд ли получится.

А впереди у нас, примерно во второй половине апреля, наступле-
ние ВСУ. 

Есть ли у меня какие-то вопросы к нашему военно-промышленно-
му комплексу? К Министерству Обороны? Никаких вопросов.

Адидасы они и есть адидасы.

Холмогоров
В реальном мире, а не в мире соевых сталинистов, «сталинская во-

енная экономика» плотно сидела на лендлизе по целому ряду важ-
нейших позиций, включая порох.

Чья теперь экономика сидит на лендлизе, причем буквально, всем 
известно.

Так что давайте не будем вздыхать о том, что у нас не сталинская 
военная экономика. Таковая у нас попросту невозможна. И нам при-
дется прыгнуть выше головы.

Но с тем, что мы видим сейчас, уже понятно, что мы не прыгнем.
Остается молиться о чуде.
Барклай (отсутствуют в инвентаре) Зима (кончилась) иль Русский 

Бог.

Что-то знаю / Павел Данилин
Почему нам обязательно нужно денацифицировать и демилитари-

зовать Украину, рассказал нам сегодня зам главы Сбербанка Станис-
лав Кузнецов. По его словам, 95% мошеннических звонков абонен-
там в России исходят из Украины. Там официально работает 900 мо-
шеннических фабрик. А центром телефонного мошенничества оста-
ется город Днепр — ранее там работало порядка 1100 колл-центров, 
сейчас — около 150. Уничтожение этого рассадника кибер-преступно-
сти в интересах всего мира, и, конечно, каждого гражданина России.

Логика Маркова
Западные космические станции, которые предоставляют ВСУ резве-

дывательные данные о армии России, и которые используются по уда-

https://t.me/wehearfromyanina/1431
https://t.me/holmogortalks/27506
https://t.me/ctotoznayu/3200
https://t.me/logikamarkova/5395


ОГЛАВЛЕНИЕ 1048ШЕСТНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

рам по армии России, являются законной военной целью для армии 
России. 

Так заявили в МИД России. Это очень сильное заявление. Конеч-
но, МИД все это сказал очень мягко. Но главное другое - на слова Рос-
сии уже никто не обращает внимания. Имеет значение только прямое 
действие. Российские красные линии себя дискредитировали именно 
из-за отсутствия действия. А вот если Россия собьет спутник, который 
помогает наводить ракеты ВСУ на Россию, это будет не ВСУ, а ВАУ.

Vоенкор Котенок Z
Украинские боевики, возвращенные Киеву в результате сегодняш-

него обмена, уже скандируют бандеровские лозунги. Сытые, здоро-
вые и готовые снова убивать русских.

Обмен проходил по формуле «101 на 101». Сообщается, что среди 
освобожденных боевиков 94 были взяты в плен в Мариуполе, из них 
63 — на «Азовстали».

Это к разговору о байках, как они «всё осознали и пересмотрели». 
Горбатого могила исправит, нациста — тем более.

Сергей Миронов
Россия положила начало смене существующего геополитического 

порядка.
США и их союзники одержимы стремлением вернуть однополяр-

ное мироустройство. Эту мысль в очередной раз подтвердил в своем 
выступлении на пленарном заседании Госдумы глава МИД РФ Сергей 
Лавров. Не скрою, считаю нашего министра иностранных дел лучшим 
среди всех дипломатов современности.

Он напомнил и о лживых обещаниях Запада о нерасширении НАТО, 
и о лжи по Минским договоренностям, и о ситуации с подрывом «Се-
верного потока». Запад делает максимум для того, чтобы создать во-
круг России «санитарный кордон», изолировать нас, сделать из нас 
изгоев. Очевидно, что действия нашего МИДа хоронят эти планы кол-
лективного Запада. У нас много друзей в Азии, Латинской Америке и 
Африке, которых тоже не устраивает американский диктат на планете. 
Именно многополярность будет основой грядущего мироустройства. 
«Справедливая Россия – За правду» поддержит все усилия МИДа в 
этом направлении. 

Действия России положили активное начало неминуемому краху 
существующего геополитического строя, где отдельные страны Евро-
пы и Америки решили, что они «вершители судеб» мира. Это уже не 
так. И впредь так и не будет.

МИГ России
С большой долей вероятности товарищ Си после визита в Тегеран 

посетит Москву. Или после Москвы — Тегеран.
Как только это станет достоверно известно, телевизионная болтов-
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ня о конце однополярного мира перейдет в разряд реальной полити-
ки.

В Тегеран он едет точно.

Образ будущего
Самая смешная новость дня - отсутствие в графике встречи Путина 

и Бжании. Вчера столько щёк надули за возрождение СССР, потому и 
смешно.

Царьград ТВ
Министр иностранных дел России очень удивлен. Швеция наруша-

ет все нормы дипломатии: там даже не ответили на требование Рос-
сии о рассследовании взрыва на «Северном потоке». Между тем, ве-
ликий журналист Херш просил: «Не переключайтесь». Новые разобла-
чения Байдена последуют вскоре. Так на каких же правилах основан 
западный мир? И есть ли этому миру место в мире, в котором живут 
Россия и Китай?

Старая площадь
Интересно власти США какой компромат имеют на всех руководи-

телей ЕС, что те готовы делать самые бредовые заявления и выступать 
в роли клоунов? 

Так Урсула фон дер Ляйен шокировала своим ответом по поводу не-
причастности Вашингтона к подрывам на «Северных потоках».

«Версия о причастности США к диверсиям на газопроводах кажет-
ся нам абсурдной. За все годы существования Америки не было уста-
новлено и подтверждено ни одного факта нарушения международно-
го права или действий вне рамок международного законодательства. 
Безупречная репутация американского государства позволяет нам не 
рассматривать эту версию», — председатель Еврокомиссии Урсула фон 
дер Ляйен. 

Всем понятно, что еврокомиссара заставляют каким-то образом го-
ворить такое, не вспоминать о всех нарушениях международного пра-
ва, преследованиях журналистов, которые об этом пишут. 

Но больше всего удивляет, что теракт, который американские спец-
службы устроили сентябре прошлого года на газовых магистралях, в 
первую очередь ударил по родной Германии Урсулы и она прекрасно 
знает кто это сделал. 

Истину говорят, что у предателей не бывает родины.

Рамзай
Старуха Фон Дер Ляйн смачно публично отвlowjobбила у дедушки 

Байдена. Видимо, в молодости она не только копалась в pussy riotах, 
но и колымила в жестких немецких порно!

Вьетнам, Югославия, Ирак, Афганистан. Нет, не слышала! Голова 
была другим (и) занята...
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Сергей Миронов
В столице Украины «соннный Джо» может повторить судьбу жив-

чика Джека в Далласе.
Хочу предупредить, что американские и украинские спецслужбы 

способны устроить «шокирующую провокацию» в отношении прези-
дента США Джо Байдена. 

По сообщениям СМИ, после визита в Польшу американский лидер 
может посетить Киев в годовщину начала специальной военной опе-
рации и сделать там ряд жёстких заявлений против России. На Украи-
не уже анонсировали на 24 февраля «великие события», которые Рос-
сия запомнит. Никакие слова американского лидера или резолюция 
ООН на такой статус не тянут – об этом забудут через пару дней. Нуж-
на настоящая сенсация, которую будет обсуждать весь мир через ме-
сяцы и даже годы. Такой сенсацией могло бы стать покушение на пре-
зидента США, которое, разумеется, припишут Кремлю. 

В Киеве сидят политические отморозки, которые уже не раз демон-
стрировали готовность спровоцировать глобальный ядерный конфликт, 
чтобы спасти свои шкуры. Они ничего не теряют – только приобрета-
ют. Понятно, что все мировые СМИ примут антироссийскую версию, а 
мало-мальски объективное расследование исключено. Вашингтон бу-
дет вынужден выйти на новый уровень эскалации конфликта. 

Это выгодно и демократам, которых нынешний вождь тянет на 
дно. Им куда полезнее мертвый Байден, чем живой, им выгоднее ге-
рой-жертва, чем дедушка со странностями, который непонятно чем 
завтра озадачит американских избирателей. 

Американскому президенту следует ответственнее относиться к сво-
ему здоровью. Очередные гадости про Россию можно сказать и на лу-
жайке перед Белым домом. Не стоит рисковать и отправляться туда, 
где, к примеру, на голову может упасть кирпич или снег. Так будет и 
вам спокойнее, и нам.

МИГ России
Послание президента 21 февраля, три возможных варианта :
а) Вариант «Гойда!!!» — все про СВО, сплотить ряды, враг у ворот, 

мобилизация, жечь танки НАТО и т.д.
б) Вариант «опрокинуть шахматную доску» — какие-то очень нео-

жиданные ходы на геополитическом поле. Очень неожиданные. Но 
больше про мир, чем про войну.

в) Вариант «ничего нового» — общие слова, никаких прорывных 
моментов

Мы склоняемся к «б»
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СЕМНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Дмитрий Медведев
Верховный украинский клоун снова брякнул, что он не будет вести 

переговоры с Президентом России.
Не ново, но есть нюанс, о котором он вчера умолчал, хотя отлично 

его понимает.
Ему не надо будет вести никаких переговоров. Ему надо будет под-

писать то, что ему скажут.
Хотя, говоря откровенно, цена этой бумаги будет невысока. Можно 

вспомнить Минские соглашения, подписанные предыдущим ковёр-
ным.

Всякий новый паяц в Киеве обычно аннулирует наследство пред-
шественника и начинает свою цирковую программу заново.

Прямо по известному  произведению Пелевина «Empire «V» повесть 
о настоящем сверхчеловеке», где он образно объяснил кем работают 
такие клоуны и у кого🤡 …

BRIEF
Соединенные Штаты считают необходимым дать Украине «воору-

женные силы будущего», которые были бы способны сдерживать Рос-
сию даже после окончания конфликта, рассказала замглавы Госдепа 
США Виктория Нуланд.

Это, по ее словам, означает создание при поддержке Запада на Укра-
ине «интегрированной системы ПВО, высококласнных пограничных 
сил, возможностей для патрулирования собственных морских вод».

Логика Маркова
1. Лукашенко прибыл сегодня в Москву, чтобы обговорить участие 

армии Белоруссии в новой стадии военной кампании на Украине. По-
тому что пора уже бить всерьез. Многие так считают.

2. Другие считают, что Лукашенко опять «отползет», то есть Путин 
его не прогнет. То есть Белоруссия даст армии России все, кроме ар-
мии Белоруссии.

3. Белоруссия не хочет, конечно, чтобы бвндеровцы стреляли по го-
родам Белоруссии.

4. Но, с другой стороны, если армия Белоруссии не участвует в боях 
против бандеровцев, зачем она вообще нужна? Ждать гипотетическо-
го наступления армии Польши? Но от армии Польши Белоруссию мо-
жет защитить только Россия.

Лев Вершинин
ТОЧКА ОПОРЫ
Многие, смотрю, начали иронизировать, - а зря. Да, конечно, хозяин 

признает, что гость прибыл потому, что его просили о личной встрече, 
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без уверенности, что выделит время, но ведь и гость сообщает, что не 
мог не уважить просящего, которому опасно покидать Москву. Согла-
ситесь, в нынешние непростые дни для президента РФ очень важно 
иметь рядом кого-то сильного, мудрого, готового и способного под-
ставить плечо, - и при этом, в отличие от очень многих старых друзей, 
абсолютно надежного...

Николай Стариков
Почему у России нет союзников?
«Александр lll сказал: у России только два союзника – ее армия и 

флот. Все остальные при первой возможности на нас ополчатся. 
Это же сегодняшний день. Хорошо, что сегодня есть страны, кото-

рые держат нейтралитет. 
Например, я не готов назвать Белоруссию союзником России. Хоть 

у нас Союзное государство. Почему? Потому что, это часть нас самих. 
Это все равно, что сказать, что левая рука союзник правой руки. Один 
организм. 

Как у России при Александре lll не было союзников, так и при Вла-
димире Владимировиче Путине союзников нет».

МАРДАН
Заместитель госсекретаря США Виктория Нуланд назвала военные 

объекты в Крыму «легитимными целями» для Украины: 
 «Это легитимные цели, Украина бьет по ним, и мы поддерживаем 

это». 
 По ее словам, «существуют массивные военные сооружения в Кры-

му, которые Россия превратила в важные логистические точки». 
 Сами по себе слова Нуланд ничего не значат. И реакция нашего 

МИДа тоже ничего не значит. Давать «дипломатический» ответ на за-
явление заместителя госсекретаря необходимости нет.

Ключевым моментом является то, что США объявили военно-мор-
скую базу в Севастополе стратегической целью и начале подготовку к 
массированной атаке. 

Без создания ассиметричных угроз американским военным объек-
там войну не выиграть.

Военный Осведомитель
Генерал-лейтенант Андрей Мордвичев назначен на должность ко-

мандующего Центральным военным округом. 
Ранее эту должность занимал генерал-полковник Лапин, подверг-

шийся в октябре массовой критике за действия на Лиманском направ-
лении, но несмотря на это оставшийся в структуре МО. Кроме того в 
январе Лапин был назначен на должность начальника штаба Сухопут-
ных войск.

Сам же генерал Мордвичев ранее занимал должность командую-
щего 8-й общевойсковой армией ЮВО, в том числе руководил опера-
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цией по штурму Мариуполя.
Таким образом в 2023 это третья новость о смене командующего 

округом. В конце января новых командующих обрели ЮВО и ЗВО.

Анатолий Шарий
Как сообщают, генерал-лейтенант Андрей Мордвичев, назначен-

ный на должность командующего Центральным военным округом, с 
начала войны получал ранения, некоторые рос военнослужащие «в 
теме» считают его «крутейшим генералом». 

При этом он конфликтовал с вышестоящим командованием, мог по-
слать «нх», был крайне проблемный и опальный. 

Такого рода назначение свидетельствует о том, что кто-то решил 
изменить принципы кадровой политики в пользу действенности, а не 
приближенности и личной верности. 

В любом случае, мы сейчас увидим традиционные оды Мордви-
чеву от рос военкоров, но это первый этап. Второй будет на фронте и 
ждать недолго. Лапина тоже славили.

Сладков+
ПОЗИТИВНАЯ НОВОСТЬ. АДЕКВАТНЫЙ ГЕНЕРАЛ. 
Адекватный вообще и тем вызовам, на которые мы отвечаем кон-

кретно.

Друзья майора Селиванова
О! В Минобороны России появились настоящие историки! И не-со-

ветские политруки! 
Читаем методичку МО, поступившую в части, участвующие в СВО:
• Украина – есть политический проект, созданный по заказу прави-

тельства Австро-Венгрии и позже поддержанный Германией и Поль-
шей в начале XX столетия с целью ослабления Российской Империи и 
отторжения от неё части территорий

• Идея отдельной от России «Украины» и отдельного от русских на-
рода «украинцы» были заказаны западными политиками ещё в конце 
XIX века

• Проект «Украина» был сформирован искусственно, так же, как и 
т.н. «украинский язык» (мова), и с самого начала выстраивался на отри-
цании России (как антироссия), всего русского, московского (москаль-
ского), и не имел созидательной программы.

• Русские – это народ, создавший единую культуру, язык, общее го-
сударство, и вошедший таким образом в историю.

Старая площадь
Посла Нидерландов вызвали в МИД России — от него потребовали 

прекратить попытки возложить на Россию ответственность за круше-
ние Боинга MH17.

https://t.me/ASupersharij/16196
https://t.me/Sladkov_plus/7208
https://t.me/majorselivanov/7866
https://t.me/staraya/9504


ОГЛАВЛЕНИЕ 1054СЕМНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

В смысле прекратить? Но тогда ведь придётся отвечать тем, кто ре-
ально виновен. А это нарушит миропорядок, основанный на прави-
лах.

Димитриев
Очевидно, инициативу по деэскалации конфликта берет на себя Ки-

тай. Притом Китай не будет играть в сомнительные игры с перетягива-
нием каната, к нему неприменима формула «делай или говори». Ки-
тайцы сначала решают вопрос, потом озвучивают. 

В данном случае они уже озвучивают.
Global Times считают, что стратегические цели России достигнуты, а 

ВСУ не имеют сил для активных боевых действий. 
Политолог Китайской академии социальных наук Лю Сян говорит, 

что Россия сформировала устойчивую линию фронта к востоку от Дне-
пра. Сам Си Цзиньпин речь готовит к гододовщине СВО. 

Американские военные тоже довольно сдержанные комментарии 
в целом делают. В России стали через телегу закидывать мысль, что, 
мол, распутица началась, наступление пока не будем начинать. Но как 
грязь высохнет, так сразу грянем. 

Короче, тренд понятен. Наверное, ещё будут попытки раскачать си-
туацию, но целом война затихает.

Политджойстик/Politjoystic
Все готовятся призвать к миру на Украине. Да мы не против. Только 

два вопроса: кто начал это в 2014 году и какие гарантии в 2023-м, если 
потом нас 8 лет обманывали в Минске?

Старше Эдды
Кстати, требования американцев об экономии снарядов ( амеры 

требуют этого от ВСУ) в очередной раз напоминает нам, что затяжной 
конфликт высокой интенсивности между более-менее технологиче-
ски равными державами, крайне сложен для постиндустриальных го-
сударств. 

50 лет назад подобный расход снарядов никто бы даже не заметил, 
вспомним, что на Вьетнам США сбросили больше бомб и снарядов, 
чем было потрачено во время ВМВ. Сейчас все совсем наоборот. 

Фраза: камон, какая война, на дворе 21 век., проникла в мозг госу-
дарственных чиновников всех стран Первого мира. Теперь государ-
ственные менеджеры чешут репу и думают, а как же деды могли од-
новременно рулить миллионными армиями и производить мегатон-
ны боеприпасов( в тротиловом эквиваленте). 

На всем этом фоне где-то грустит Грета Тунберг и прочие бесполые 
«общечеловеки». Псевдо цивилизационная  оболочка толщиной в не-
сколько микрон исчезла, на ее место вернулась грубая сила мужского 
мира. Мира пропитанного порохом, кровью, дымом заводов.

https://t.me/russ_orientalist/13600
https://t.me/politjoystic/31091
https://t.me/vysokygovorit/10779
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МАРДАН
Глава минобороны Великобритании Бен Уоллес на фоне заявлений 

Киева о том, что у них почти не осталось боеприпасов, призвал укра-
инские войска быть более точными, чтобы тратить меньше снарядов.

Как в том анекдоте: «Нет ножек - нет мультиков»

Логика Маркова
ЧВК Вагнер и Пригожин все более активно говорят, что им не дают 

боеприпасов достаточно для штурма Бахмута. То есть если Бахмут не 
взят,  это вина не Пригожина, а генералов из Минобороны, которые 
держат Вагнер на голодном пайке. Не позволяют взять Бахмут.

Vладислав Угольный
По поводу Вагнера, лампасов, снарядного голода и остального — 

рекомендую вот этот текст.
Ключевой момент там — декабрьский проеб чисто вагнеровского 

склада в Ирмино, после которого вагнеровская медийка пошла пи-
щать про пидораса, гандона и сына бляди Валеру Герасимова в наде-
жде переложить ответственность.

Ꙃаставный
Очень лицемерная попытка показать вагнеров злодеями в ситуации 

искусственного снарядного голода. Посмотрите, плохие вагнера склад 
свой проебали в декабре, а еще Герасимова плохим словом назвали. 
Да даже если так, разве это оправдывает совершенно искусственное 
перекрытие поставок снарядов подразделению, которое на протяже-
нии последних месяцев взяло полную инициативу и крайне успешно, 
своими силами, развивает наступление на врага? То есть вы реально 
считаете справедливым то, что нгш по своей обиде буквально сабо-
тирует наметившееся освобождение русского города Артёмовска? Вы 
реально хотите казаться настолько конченными? Вы сейчас букваль-
но пинаете в спину русских бойцов за то, что они плохим словом на-
чальника назвали.

Воистину, нет у русских пророка в своем Отечестве и живых героев. 
Потрясающая ненависть к настоящему успеху и лизоблюдство перед 
тыловой молью с высокими званиями. 

P. S. Посчитайте на досуге, сколько летом-осенью складов с бк про-
ебали регулярные части. Хотя уверен, знаете давно. Только это, поче-
му-то, вопросов у вас не вызывает.

Образ будущего
Все обсуждают заявление ЧВК «Вагнер» о нехватке боекомплекта, 

не зная реалий. Особенно отчаянно обсуждают те, кто увидел новую 
точку бифуркации.

А как без боекомплекта вагнеровцы продолжают зачищать Бахмут? 
В феврале Бахмут будет в полном окружении и начнётся зачистка 

https://t.me/mardanaka/13291
https://t.me/logikamarkova/5405
https://t.me/zola_of_renovation/4364
https://t.me/kulluminkum/170
https://t.me/zastavnyii/3034
https://t.me/obrazbuduschego2/12903
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города по мариупольскому сценарию.
Насчет целей и задач отвечает сам Пригожин. Он говорит, что остав-

ление украинцами Бахмута это вымысел, а на самом деле идут оже-
сточённые бои «за каждый дом».

Без БК?
На самом деле у Пригожина сейчас нет конфликта с Минобороны, 

и более того, всего хватает.
Но военные хитрости никто не отменял.
Расчет Пригожина сводится к тому, что пока ВСУ и российские яс-

требы будут пытаться разжигать конфликт между МО РФ и ним, Вагне-
ра усилятся и смогут полностью окружить город, отрезав его от ком-
муникаций снабжения.

Шойгу в конфликт не вмешивается, так как уже обладает гарантия-
ми до 2024 года.

Образ будущего
ЧВК Вагнер закупают боекомплект на 40-50% сами. В основном это 

Киргизия, Узбекистан, Армения, Грузия, Северная Корея, Монголия, 
страны Африки и Турция. Средний бюджет в месяц на покупки БК в 
районе $100 млн. Оставшаяся половина идёт по секрету, но там есть и 
поставки с Ближнего Востока, в частности от израильских оборонных 
компаний, работающих в серой зоне, но под крышей Моссада.

Слаанеш и повседневность
Интересно, Пригожину уже сделали предложение по возобновле-

нию перекрытого снабжения, аналогичное полученному Стрелковым 
в 2014?

Стрелков Игорь Иванович
Касательно заявления Пригожина о том, что МО РФ то ли вообще 

прекратило снабжение «Вагнера» боеприпасами, то ли посадило ЧВК 
«на голодный паёк»:

1. Верьте или не верьте - но ждал чего-то подобного со дня на день. 
Даже удивлён, что подобное заявление прозвучало сильно позже на-
значения верной шавки Фанерного - кретина Герасимова - на долж-
ность главнокомандующего СВО. Даже возникла мысль - неужели Фа-
нерный чуточку умнее, чем представляется по всем его предыдущим 
выкрутасам? - Но, как видите, свою репутацию Сергей Кужугетович от-
стаивать умеет.... В отношении остального - вероятно, проблемы с по-
ставками боеприпасов у «Вагнера» возникли сразу после смещения 
Суровикина, но ЧВК держался и даже продолжал наступать за счет ра-
нее накопленных запасов. 

2. На что рассчитана подобна позиция руководства МО РФ - понят-
ней некуда: целью является полное подчинение ЧВК «Вагнер» струк-
турам МО РФ либо путем переформирования и включения непосред-
ственно в Вооруженные Силы, либо (минимум) при помощи смены 

https://t.me/obrazbuduschego2/12904
https://t.me/afrika_sl/1438
https://t.me/strelkovii/3988
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руководства. - Терпеть наглость (именно так, уверен, воспринимает 
Шойгу деятельность Пригожина) и конкуренцию Фанерный Маршал 
не намерен категорически - она ставит под вопрос его статус «крон-
принца». 

3. Не злорадствую ни разу (поскольку представляю - каково прихо-
дится на передовой бойцам на самом «горячем» на данный момент 
направлении). Также считаю ниже своего достоинства даже заочно 
дискутировать с Пригожиным о чем-либо («не в коня корм»). Но для 
читателя напоминаю, что именно критические проблемы с боеприпа-
сами (которых мне НЕ ДАВАЛИ) вынудили меня, на пример, сначала 
оставить Славянск раньше, чем противник завершил полное окруже-
ние нашего гарнизона (да и само окружение состоялось в первую оче-
редь из-за острейшей нехватки оружия и боеприпасов), а потом - по-
служили главным аргументом для моей безвременной «доброволь-
ной» отставки в окруженном Донецке (куда, однако, умудрялись про-
таскивать по полевым дорогам конвои с оружием и снаряжением для 
«Востока, «Оплота». гарнизона Горловки - но только не для Славян-
ской бригады). 

Посмотрим, как поступит Пригожин. 
Пока «Вагнер» (слава Богу!) не в окружении, однако 140 миномет-

ных 120-мм мин и 20 танковых снарядов, «подаренных» Апти Алау-
диновым, - при таком накале боев и такой численности боевых под-
разделений - это ни разу не смешно, а очень грустно. Ни о каком про-
должении наступательных действий в подобной ситуации речи идти 
не может - дай Бог достигнутые позиции удержать за счет внутренних 
резервов. 

4. Если ситуация со снабжением «Вагнера» не изменится - о полном 
овладении Бахмутом можно смело забывать и на ближайшее время, 
и вообще.

5. Не знаю - услышаны ли заявления Пригожина в Ново-Огарёво, 
но уважаемые киевские партнеры их услышали наверняка. И сделали 
соответствующие выводы. Следует ожидать их контратаки в Бахмуте 
и окрестностях, пока в Москве «не взялись за ум». 

6. Шойгу очередной (сотый? тысячный?) раз подтвердил ,что ему 
глубоко наплевать на всё, кроме личных амбиций - на жизни людей, 
на «чужие» военные успехи, на исход войны. Поэтому напоминаю мой 
недавний ответ на вопрос: «Шойгу или Пригожин?» - «Оба хуже!»

7. Объективно, по мере разрастания конфликта Шойгу-Пригожин 
- внутриполитическая ситуация в РФ продолжает накаляться в связи 
с полным самоустранением президента от обязанностей верховного 
главнокомандующего (и, возможно, не только от них).

BRIEF
Макрон: Год назад я разговаривал с Путиным и почти поверил ему, 

что касается ЧВК «Вагнер», что они ему не принадлежат. А сейчас они 
официально вошли в российскую армию, и это прямой инструмент РФ 
для совершения преступлений и сеяния хаоса.

https://t.me/rusbrief/93579
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Чёрный Прапор
Американцы заинтересованы в том, чтобы поляки заменили укра-

инцев на фронте, в качестве антироссийского пушечного мяса, и гото-
вы за это санкционировать захват Польшей такого куска Украины, ка-
кой последняя сможет проглотить. Но осваивать и защищать прогло-
ченное Варшаве предстоит за свой счёт.

Ситуация складывается запутанная, интересы игроков (в том числе 
играющих в одной команде) противоречивы. Поэтому, очевидно, всё 
будет решаться исходя из конкретно сложившейся в поле обстановки, 
а это значит, что ввод на Украину западных (польских) войск под лю-
бым предлогом стал почти неизбежным. Остановить Варшаву может 
только осознание своей военной слабости — реформа и перевоору-
жение армии далеки от окончания, а поддержка НАТО на первом эта-
пе кризиса не гарантирована.

Ростислав Ищенко, политолог

Lomovka
Американский журналист Семур Херш, опубликовавший расследо-

вание по диверсиям на «Северных потоках», создал резонансный ин-
фоповод, за которым «не торчат уши Москвы» - ведь собрал и опу-
бликовал эти материалы самый настоящий природный американец. 
Причем повод такой, что за него легко «зацепиться» и развернуть на-
стоящую оперативную игру, в которой можно прижать к стенке (пусть 
даже ненадолго) и Байдена, и Салливана, и массу гордых сенаторов и 
конгрессменов, которых, по словам Херша, «даже не уведомили». А 
после того, как они на эмоциях начнут метаться из угла в угол, посадить 
их «на поводок», обеспечив признание, раскаяние и много всего еще 
сверх. Все это реально, поскольку инфоповод, созданный Хершем - на-
стоящий подарок для специалистов по информационным операциям: 
он сам упал нам в руки, нам вообще не пришлось ничего делать, что-
бы его создать. А это в нынешних условиях случается реже, чем яйца 
птицы феникс...

Сергей Миронов
Формально механизм проведения расследований по примеру ди-

версии на газопроводах «Северный поток» прописан в документах 
ООН. Оснований для его использования более чем достаточно. Одна-
ко у меня есть большие сомнения в том, что США и их сообщники со-
гласятся на какое-либо расследование этой беспрецедентной дивер-
сии.

В связи с последними событиями для ООН как главной международ-
ной организации по поддержанию мира и безопасности наступает мо-
мент истины. В случае если инициатива по проведению международ-
ного расследования под эгидой ООН будет торпедирована американ-
цами, Организация Объединенных Наций превратится в банальную и 
ничего не значащую дискуссионную площадку. Ни о какой поддерж-

https://t.me/darkprapor/6408
https://t.me/lomovkaa/18042
https://t.me/mironovonline/6643
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ке мира и безопасности речи идти не будет, а значит, страны будут ре-
шать возникающие проблемы своими силами и по своему усмотре-
нию. Рано или поздно это приведет к новой большой войне. 

Начало процессу развала ООН положили США своими односторон-
ними преступными действиями. Теперь они могут окончательно похо-
ронить структуру, которая обеспечивала относительный мир всю по-
слевоенную историю.

Что-то знаю / Павел Данилин
Войну с Россией 9 лет назад сознательно развязали Соединённые 

Штаты Америки. Один из самых авторитетных мировых экономистов 
Джеффри Сакс (США) открыто обвинил собственную страну в том, что 
9 лет назад война в Донбассе началась с восстания, поддерживаемо-
го США: «Виктория Нуланд, которая тогда была помощником госсе-
кретаря, очевидно, была вовлечена в тайную операцию по отстране-
нию Януковича от власти в рамках стратегии США по продвижению 
НАТО на восток, потому что Янукович балансировал на грани. Он пы-
тался сохранить нейтралитет Украины. Поэтому США сильно подтол-
кнули его в феврале 2014 года. И в феврале 2014 года началась война 
с Россией. Сейчас идет девятый год этой войны. И она началась с вос-
стания, поддерживаемого США, а затем, конечно, переросла в глубо-
кую милитаризацию, и сразу же США занялись Россией».

Логика Маркова
1. Зеленский объявил себя Давидом, а Россию Голиафом. 
2. Заявил, что Россия Голиаф падёт в этом году.
3. Запад назвал тоже давидами и призвал давидов объединиться и 

завалить Голиафа. 
4. Все это на Мюнхенской конференции по безопасности.
5. Моё мнение, что Зеленский не Давид, а Иуда. А Голиаф это Запад. 

А Давид это Путин.

Русский тарантасъ
Победа России в инфовойне зависит от тебя!
Мы – Цифровая Армия России. Коллектив медиаспециалистов, ко-

торые атакуют украинские социальные сети. 
Ты должен понимать: сегодня информационная война ничуть не ме-

нее важна, чем реальное поле боя. 
Поскольку вся украинская пропаганда построена на навязчивой лжи 

и искажении фактов, наш ресурс помогает пробить броню украинской 
пропаганды, а также донести правду до обычных граждан.

Что нужно сделать?
Прежде всего, нужно, чтобы ты знал: если мы провалим медиа бит-

ву, то следующей целью в чужой медиабитве будешь уже ты.
Хватит просто болтать и ныть. Преврати слова в действия!
Каждый день Цифровая Армия России публикует список из 10 ка-

https://t.me/ctotoznayu/3213
https://t.me/logikamarkova/5408
https://t.me/DmitriySteshin/7114
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налов и темы для распространения в них. Все, что нужно – это рас-
пространить в украинских соцсетях предлагаемую информацию. Так-
же мы даем готовые шаблоны для распространения. 

Мы просим тебя поделиться правдой о том, что происходит. При 
этом ты будешь стоять на стороне света в борьбе за правду в инфопо-
ле. 

Какой объем работы предстоит?
Ты можешь написать всего один комментарий или публиковать но-

вые сообщения каждый день. Ты можешь скинуть всего один мем или 
каждый день создавать 10 собственных по нашим лекалам. Ты мо-
жешь выложить 1 видео или положить с десяток украинских чатов.

Любая помощь – важна.
Информационный фронт ждет именно тебя!

Объясняет Readovka
Сами напросились: где и как «неизвестные диверсанты» могут ата-

ковать западную подводную инфраструктуру 
Теракт против «Северных потоков» поставил под вопрос безопас-

ность морских коммуникаций во всём мире. Если что-то произошло 
один раз, то это может снова повториться в той или иной форме. И 
речь не только про подводные газопроводы, ведь под водой есть мно-
го чего интересного…

Readovka хочет поделиться со всеми заинтересованными лицами 
информацией об объектах, вывод из строя которых будет максималь-
но болезненным для западных стран и прежде всего для Великобри-
тании, Норвегии и США. Кстати, почему Норвегия? Да потому что ко-
е-кому надо преподать урок. Хотите таскать для США каштаны из огня? 
Хорошо, но держите в уме возможные последствия. Если заставить 
Норвегию заплатить, то другие государства в следующий раз подума-
ют, прежде чем «вписываться» в американские авантюры.

Начнём с газопроводов. После того, как поставки из России снизи-
лись, Европа попала в катастрофическую зависимость от норвежского 
экспорта. Так что первой целью для уважаемых «анонимов» должны 
стать Europipe I и II, Norpipe, а также Zeepipe и Franpipe. Особое вни-
мание стоит уделить Europipe II, через который проходит почти 20% 
всего норвежского газа и от которого ответвляется Baltic Pipe, снабжа-
ющий Польшу и Прибалтику. Все перечисленные трубопроводы пере-
секаются стандартными маршрутами судов, так что не нужен никакой 
предлог для нахождения над ними.

Также интерес представляют и трансокеанские подводные кабели 
связи. 95% интернет-трафика проходит именно по ним. Обрыв даже не-
скольких трансатлантических кабелей изрядно ограничит связь между 
США и ЕС. Здесь стоит сконцентрироваться на кабелях Dunant, MAREA 
и Havfrue, обеспечивающих передачу 518 тб/с. 

В игру с неизвестными диверсантами могут играть не только амери-
канцы. Возможности для аналогичного ответа у нас есть, так что, если 
не хотим повторения атак, может всё же стоит показать, где реально 

https://t.me/readovkaru/2474
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проходят «красные линии», и что бывает, если их пересечь?

BRIEF
Президент в ходе послания Федеральному собранию может пред-

ложить провести ребрендинг и сменить статус военной кампании в 
Украине. Вместо «спецоперации» с неясным правовым статусом Пу-
тин может объявить «контртеррористическую операцию». О такой воз-
можности The Moscow Times рассказали два политтехнолога, сотруд-
ничающие с администрацией президента РФ. В российской политиче-
ской элите многие с оптимизмом воспримут переход к режиму КТО, 
за которым может последовать деэскалация конфликта, считает вто-
рой источник.

МИГ России
Вариант «мы победили, начинаем наводить порядок там, где побе-

дили», возможен только при мощнейшей международной поддерж-
ке серьезных игроков.

В противном случае это какая-то очень опасная, самоубийственная 
маниловщина. Так что не верим мы этим «близким к Кремлю полит-
технологам»

Сергей Миронов
Попытки Запада втянуть Молдавию в борьбу с Россией могут при-

вести к Третьей мировой.
Новый премьер республики уже отметился заявлениями о необхо-

димости «демилитаризации» Молдавии, то есть вывода российских 
военных. Это старая мечта румынских и молдавских националистов и 
их западных покровителей. Однако в свете боевых действий на Укра-
ине вывод военнослужащих РФ, которые охраняют огромные склады 
с советскими боеприпасами, стал вопросом выживания для киевско-
го режима.

Уже поступали сообщения о том, что Минобороны Украины готовит 
военную операцию для захвата складов в поселке Колбасна.

Любые такие попытки должны и будут жестко пресечены Вооружен-
ными силами России – склады с боеприпасами ни при каких обстоя-
тельствах не попадут в руки неонацистов. Если возникнет такая необ-
ходимость, они будут уничтожены.

Что касается попыток Запада втянуть Молдавию в конфликт с Рос-
сией, то руководство республики должно понимать: это грозит расши-
рением зоны специальной военной операции, которую сегодня про-
водят ВС РФ. Для НАТО это будет угроза прямого столкновения с Рос-
сией, которого, как уверяют в Альянсе, там пытаются избежать. Нам 
есть чем остудить горячие головы в Кишеневе и Брюсселе!

Старше Эдды
Господин Пригожин сообщил о взятии бойцами ЧВК Вагнер насе-

https://t.me/rusbrief/93572
https://t.me/mig41/24463
https://t.me/mironovonline/6645
https://t.me/vysokygovorit/10784
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лённого пункта Парасковиевка, который в свою очередь является «се-
верными воротами» Бахмута. Ко всей Бахмутовской эпопее как нель-
зя кстати подходят слова Карла фон Клаузевица:

«Победа, ориентированная на ослабление вооруженных сил про-
тивника,представляет нечто иное,чем победа,долженствующая до-
ставить нам лишь обладание известной позиции». 

То есть гораздо важнее взятия Бахмута является обескровливание 
подразделений ВСУ, которые в огромном количестве находятся на бах-
мутском фронте. Правда тут есть обратная сторона медали. ВСУ точ-
но также хочет уничтожить лучшую пехоту России и мира в бахмут-
ской мясорубке и потому продолжает не только удерживать город,но 
и постоянно вливать в него подкрепления. Еще несколько дней назад 
казалось, что ВСУ совершают чудовищную глупость,уничтожая в топ-
ке сражения личный состав,однако после вчерашнего заявления Евге-
ния Викторовича про нехватку снарядов,все начинает играть несколь-
ко иными красками.

МИГ России
Часть выступления Макрона на Мюнхенской конференции по безо-

пасности. Выступает против «смена режима в России», за «новую нор-
мальность» и переговоры на условиях Украины, но приемлемые для 
России.

Где-то громко заплакали Ходор с Каспаровым

BRIEF
Макрон: когда я слышу разговоры о смене режима [в России], то 

всегда спрашиваю: какой режим мы будем менять? Какое руковод-
ство? Потому что в последнее десятилетие было много попыток сме-
ны режима и все они закончились неудачей. Есть определенный ре-
жим, есть вопросы, которые его волнуют. Есть вопрос как использо-
вать эту ситуацию [проведение СВО] и дать возможность предложить 
России, что-то устойчивое и на долгосрочную перспективу.  Что это бу-
дет - сейчас невозможно сказать, потому что сейчас первоочередная 
задача поддержка Украины, обеспечивать её возможность сопротив-
ляться.

Логика Маркова
На Мюнхенской конференции Макрон заявил, что надо найти в себе 

силу и смелость на диалог с Россией. Но потом. А сейчас нужно нане-
сти России военное поражение. Они действительно хотят добиться во-
енного рождения России. А вот дальше варианты.

1. Польша и прибалты хотят уничтожить Россию навсегда.
2. Франция и Германия хотят сохранить Россию, но подчинить её За-

паду. 
3. А США хотят все решать как они хотят.

https://t.me/mig41/24468
https://t.me/rusbrief/93590
https://t.me/logikamarkova/5409
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Царьград ТВ
А пока Франция будет дальше спонсировать киевский режим. Вот 

как раз сегодня депутат парламента Франции Тьерио заявил о пере-
даче Украине партии новейших ПТРК Akeron.

Такой вид вооружений в арсенале французской армии с 2017 года.  
Имеет дальность стрельбы до пяти километров.

«Сегодня ясно, что присылаемое нами вооружение хорошее и ра-
ботает. САУ Caesar, ЗРК Mistral и присланные Akeron хорошо выполня-
ют свои задачи», - завил парламентарий.

Уже предельно ясно, что мир на Украине возможен только благода-
ря России. Запад же будет утюжить этот «полигон» своими бомбами 
до бесконечности.

Николай Стариков
Англосаксы испытывают химическое оружие на Донбассе (Николай 

Стариков)
В новом выпуске видеоблога прокомментировал сообщения о том, 

что киевский режим выборочно применяет химическое оружие про-
тив наших солдат. Уверен, что такая избирательность говорит об од-
ном, – это испытание химического оружия англосаксами на поле боя.

Larkin
Мне кажется любой ВСУшник, если он хочет попасть в плен и жи-

вым сидеть, должен обязательно подписывать бумагу «Крым – Рос-
сия, Донбасс – Россия, вся Украина – это Россия. Косово – Сербия. Зеля 
чмо, Путин сила».

Плен надо заслужить, он привилегия, а не право.

Жанна Валевская
С момента начала СВО прошел уже год.
Однако для многих не совсем ясным остается один момент – это ее 

начало, как все начиналось и почему. Чисто формально – Россия напа-
ла на Украину, то есть – является агрессором. И этот аргумент требует 
внятного и понятного объяснения.

В принципе, причины СВО уже озвучивались и президентом России 
В.В. Путиным, и другими высокопоставленными лицами и журнали-
стами. Просто не раскрывались или недостаточно раскрывались неко-
торые детали, и впечатление того, что Россия – виновник происходя-
щего – осталось у довольно многих людей. А кто-то понимает правоту 
России, но не может достаточно аргументированно и логично выстро-
ить картину происходящего.

Особенно данную тему «Россия без причин напала на бедную-не-
счастную-мирную Украину» разгоняют в виртуальном пространстве 
ЦИПСО (Центр информационно-психологических операций Украины) 
и тому подобные конторы, массово оккупировавшие соцсети и про-
чие интернет-ресурсы своими фейковыми бот-аккаунтами.

https://t.me/tsargradtv/36673
https://t.me/nstarikovru/35393
https://t.me/larkin_doc/11172
https://t.me/ValevskayaJanna/6320
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Такого добра в том же «Вконтакте» – навалом. Особенно – в регио-
нальных и небольших пабликах, где администрация не особо следит 
за комментариями. Даже в таких больших сообществах глобального 
масштаба, как «РИА-Новости» и «ТАСС» постоянно ни одна новость, 
которая хотя бы отдаленно связана с Украиной, не проходит без мас-
сового наплыва ботов. Что характерно – им отвешивают лайки. То есть, 
часть аудитории с ними согласна и поддерживает такие высказывания 
(видимо, не понимая, как реально начиналась СВО).

Началась же СВО совсем не в вакууме – а в конкретном историче-
ском и политическом контексте, без рассмотрения которого понять 
ее причины и «кто виноват» будет просто невозможно. Это все равно, 
что обвинять человека в убийстве, не вдаваясь в подробности, кого 
и почему он убил. Потому как это может быть самооборона, а может 
быть грабеж. Или вообще сотрудник правоохранительных органов за-
стрелил бандита, который оказывал сопротивление и стрелял в него. 
Формально – все это будет убийством, а если вдаваться в нюансы – то 
многое кардинально меняется по смыслу, и одних мы будет осуждать, 
а других поддерживать.

Так и с СВО – без контекста и предыстории ее рассматривать просто 
бесполезно.

Царьград ТВ
Лукашенко прилетел в Москву. Неужели идут финальные перего-

воры об объединении двух стран? Сели они с Путиным за стол, чтобы 
обговорить участие армии Белоруссии в новой стадии военной кампа-
нии на Украине? Речь идет об отражении возможной польской агрес-
сии? Скрытый смысл визита лидера Белоруссии - срок открытия се-
верного для Украины фронта.

Политджойстик/Politjoystic
Подготовка к следующим двум неделям перемен завершена. Лука-

шенко был вишенкой. 21-го -  Послание Президента Путина. И начнем 
новую жизнь. Без страхов, без метаний. Тут даже выбора нет,  хочешь 
- не хочешь: или вместе к тому, что назовут победой или в помойное 
ведро и детей еще за собой утащишь. 

...
У них, кстати, также.

МИГ России
Что скажет товарищ Си 24 февраля, будет понятно из содержания 

послания Путина к Федеральному Собранию 21 февраля

BRIEF
Военкор Александр Коц: полное освобождение Донбасса может за-

нять еще как минимум два года. В лоб всю эту ось укрепрайонов ВСУ 
на Донбассе мы, конечно, не будем штурмовать. Скорее всего, будут 

https://t.me/tsargradtv/36681
https://t.me/politjoystic/31101
https://t.me/mig41/24467
https://t.me/rusbrief/93623
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какие-то планы по охвату всей этой линии обороны. Это надолго. Ког-
да находишься «на земле», понимаешь, что даже операция по Арте-
мовску – это еще несколько недель, а для того, чтобы подойти хотя бы 
к линии от Авдеевки до Краматорска – это только Донбасс освободить, 
– это не в этом году, мне кажется, точно. То есть, это еще год-два, а то 
и три.
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

РИА Новости
Американский журналист Сеймур Херш, опубликовавший статью о 

причастности США к взрывам на «Северных потоках», назвал «само-
убийственным» мнение Вашингтона о том, что Украина может побе-
дить Россию в конфликте.

«Нам надо было прийти к договоренности. Глупо было не заверить 
российское правительство сразу же, что мы не заинтересованы в при-
нятии Украины в НАТО. НАТО в любом случае не хотела видеть Украи-
ну в своем составе из-за коррупции. Было совершено так много оши-
бок», - сказал он.

Спецоперация на Украине, по его словам, началась не без повода, 
а самая агрессивная страна в мире – США.

Что-то знаю / Павел Данилин
Между прочим, пара слов о логике.
Если США способны на теракты против других государств - как в слу-

чае с СП, то почему мы категорически отвергаем причастность США к 
очень странным терактам на американской территории 11.09.2001?

Readovka
На Украине теперь не выпускают заграницу 17-летних юношей — 

пограничники подсчитывают, сколько месяцев подросткам осталось 
до совершеннолетия

Лев Вершинин
И ВСЕМ ХОРОШО!
Инициативу киевского режима одобряю. По причине простой ариф-

метики. Если тем, кого перестали выпускать, через три месяца - 18 лет, 
то, стало быть, в 2014-м им было на 9 лет меньше. Таким образом, 
последние 9 лет тогдашние малявки росли в обстановке методичной 
(куда там д-ру Геббельсу!) промывки мозгов, в итоге сами понимаете, 
во что превратившись. И что отсюда следует? А следует отсюда, что:

- Киев получает массу дешевого, по летам безмозгло фанатичного 
мяса, чтобы затыкать дырки,

- владельцы Киева за счет затыкания дырок мясом получают время 
довооружить Киев,

- а всем нормальным людям, поскольку судьба большей части это-
го мяса понятна, жить будет легче...

Политджойстик/Politjoystic
Как-то кучно заговорили про мирные переговоры по Украине. Пред-

седатель Си, Берлускони, вот теперь и Лукашенко. А до этого из по-
следних - новый президент Бразилии Силва.

https://t.me/rian_ru/194604
https://t.me/ctotoznayu/3219
https://t.me/readovkanews/52904
https://t.me/putnik1lv/2599
https://t.me/politjoystic/31102
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...
Нащупали формулу безопасности для России или осознают масштаб 

последующих событий? То есть, это работа с результатом или с риска-
ми? Что-то или кто-то подсказывает, что второе и источником рисков 
является Вашингтон, вернее Байден, который летит в Польшу не про-
сто так. Он будет повышать ставки.

...
Белый дом заявил, что сам самолеты для киевского режима не даст, 

но не будет возражать, если это это сделают другие страны.

Vладислав Угольный
Обращаю внимание на этот пост. Zаходим Zавтра так сказать.
Также обращаю внимание, что аналитика, которая хотя бы один раз 

из двух сбывается, довольно тяжёлая работа.

Ꙃаставный
По гамбургскому счёту, западная разведка заявляет о более, чем 50 

000 человек личного состава ВС России на участке границы от Гродно 
и до Белгорода.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ошибся мой инсайдер ровно на один месяц.
Я конечно же вывод сделал и больше не буду верить «на слово» ни 

кому.
Но то, что сейчас происходит это наш решающий шанс. Другого мо-

жет не быть.

Ꙃаставный
Записки Ветерана пишут, что ошиблись на месяц со своим прогно-

зом по официальному переводу СВО во что-то другое (КТО, полагаю). 
Напомню, они писали 17 января, что «завтра СВО официально закон-
чится». А Владислав Угольный прямо говорит, что репки будут таки 
тоже завтра. В воздухе и правда что-то витает, а от 15 февраля мы еще 
не далеко ушли.

Честно скажу, я ни во что не верю, но к сюрпризам готов.

Alex Parker Live
По РБ, кстати, я хочу сказать следующее. Это против Украины Бать-

ка и блядорусы 10 раз подумают стоит им идти воевать или нет. Когда 
дело дойдет до войны против русских и РФ то в бой они все бросят-
ся моментально и никакой рефлексии по этому поводу испытывать не 
будут. Запомните этот пост. Это база.

Царьград ТВ
В Сиднее у российского генконсульства прошёл митинг в поддерж-

https://t.me/zola_of_renovation/4375
https://t.me/zola_of_renovation/4363
https://t.me/zastavnyii/3038
https://t.me/notes_veterans/8047
https://t.me/zastavnyii/3039
https://t.me/alexparkerlives/3410
https://t.me/tsargradtv/36726
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ку России. Одним из организаторов акции был атаман казачества на 
Зелёном континенте Семён Бойков. 

«»На митинг вышло около полутора тысяч человек, и практически 
не было русских. Были австралийцы, представители коренных жите-
лей Австралии — аборигенов», — рассказал Бойков.

Сам он присоединиться к митингу не смог -Семён находился в зда-
нии генконсульства, где ему в декабре предоставили убежище от пре-
следования местной полиции.

 Участники акции держали российские флаги, установили на три-
буне портрет президента Владимира Путина, поднимали плакаты с 
лозунгами «Украина — террористическое государство. Поддерживай 
Россию!» и «Нет войне с Россией!».

На акцию свободы пришли и сербские байкеры, которые недавно 
подняли российские флаги у стадиона в Мельбурне во время откры-
того чемпионата по теннису.

Александр Ходаковский
Почему такие последствия нашего наступления в том же Мариупо-

ле? Вот нас учили, а потом мы учили тактике действий в городских ус-
ловиях, и даже не так - учили захватывать здания, ходить по коридо-
рам, врываться в помещения... Ничего из этого не работает в условиях 
войны, а не антитеррора. Более того: когда я вижу, как мобилизован-
ных околоинструкторы учат ходить в штурмовых порядках в составе 
группы - мне хочется построить этих горе-инструкторов и погнать их 
под огнём в красивом построении плотной группой навстречу госпи-
талю, чтобы они хоть один раз на себе испытали, что в составе группы 
хватит одной мины, чтобы уложить всех. 

Поэтому мы сносим перед собой всё, что противник может исполь-
зовать, как укрытие, и поэтому такие последствия. Опыт боёв в Мариу-
поле показал, что достаточно пары грамотно организованных взво-
дов, чтобы держать батальон. Чтобы попасть в здание и проводить в 
нём зачистку - к зданию ещё нужно подойти. Противник косит огнём 
штурмовиков на подходах, и только один выход - сносить это здание 
к такой-то матери хоть чем. Сейчас этот недогород Угледар в очеред-
ной раз демонстрирует мою правоту. Напомню, что в первый день ре-
шающего наступления на Севастополь немцы израсходовали четыре 
тысячи ТОНН снарядов. Если мы хотим взять Угледар - нам ничего не 
остаётся, кроме как сносить перед собой всё. Но чем? Пока не снесём 
- ложить личный состав в безуспешных попытках отвоевать хоть кусок 
- неправильно.

Сладков+
СУДЬБА ОФИЦЕРОВ КОРПУСОВ ЛДНР В СОСТАВЕ МИНОБОРОНЫ РОС-

СИИ.  
Для начала стоит объяснить, о ком идёт речь и в чем состоит про-

блема. За 8 лет войны в Донбассе сформировалась своя армия, и МВД 
(плюс Внутренние войска) и Госбезопасность. Соответственно, за дол-

https://t.me/aleksandr_skif/2586
https://t.me/Sladkov_plus/7215
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гие годы боевых действий, было воспитано большое количество офи-
церов, не по образованию и дипломам, а по умению командовать и 
воевать в крайне суровых условиях. 

Они и сейчас руководят великолепными, боеспособными бригада-
ми и полками. 

<...>
Так в чем же проблема? А она заключается в том, что тысячи чело-

век с многолетним боевым опытом формально не являются «настоя-
щими офицерами». Потому, как не имеют военного образования, ча-
сто не соответствуют требованиям по возрасту и здоровью, не умеют 
маршировать, никогда в жизни не руководили срочниками и вообще 
не знают многих важных вещей, привычных для кадрового русского 
офицера мирного времени. Получается, ситуация рожденная войной 
не подходит для мирного времени. Но мира-то нет. Воевать-то кто бу-
дет?  

<...>
Причина-то не в возрасте или отсутствии образования. Многие офи-

церы ДНР за войну стали настоящими грамотными, знающими все тре-
бования РФ командирами. Суть в другом. Вот они-то могут встать и 
сказать вновь прибывшему российскому генералу в глаза: «Петр Пе-
трович, все, что вы нам тут говорите - не соответствует ни российским 
законам, ни Уставам ВС РФ, ни боевой логике». И это часто может ока-
заться горькой правдой, а правду начальство не любит. И правдору-
бов тоже. Всего лишь. 

<...>
 Мы вышвыриваем на гражданку людей, за которыми в бой идут 

тысячи подчиненных. Зачем?

Kotsnews
Я все ждал, когда этот процесс начнется. Когда бюрократия начнет 

пожирать донбасских командиров за отсутствие военного образова-
ния, медицинские показания, не сданные нормативы по физо…

Честно говоря, был уверен, что этот процесс неизбежен - такова Си-
стема. Но предполагал, что у нее сохранились остатки инстинкта са-
мосохранения и она подождет окончания войны.

Ведь убирать из армии сейчас офицеров ЛДНР, которые знают про-
тивника, умеют и хотят его побеждать, имеют авторитет среди подчи-
ненных и доказали своей кровью преданность России, это выбивать 
мощную опору из-под этой Системы. Которая через этих людей нао-
борот могла бы переродиться. 

Грустно это…

Логика Маркова
Сотни офицеров могут уволить из армии и запретить им воевать. 

Басурин, помните, много лет рассказывал нам от имени армии ДНР 
о военных действиях на Донбассе. А где он? Оказывается он уволен 

https://t.me/sashakots/38558
https://t.me/logikamarkova/5414
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из рядов армии России. Его уволили военные бюрократы потому что 
его офицерское звание не было бюрократически правильно оформ-
лено. И сейчас оказывается, из армии могут быть уволены сотни бое-
вых офицеров бывших корпусов ДНР и ЛНР, потому что 7 лет они каж-
дый день воевали и не успели сдать положенные экзамены. И поэто-
му у них боевые и «не правильные» звания. И строем ходят плохо. И 
газоны красить не умеют?

Олег Царёв
Разогнать армию ЛДНР, не дать ЧВК снарядов. Что ещё надо сде-

лать, чтобы ухудшить ситуацию на фронте? 
Два подразделения, которые воюют лучше всех. Два подразделе-

ния, которые больше всех сталкиваются с  проблемами. 
В условиях нехватки личного состава, и особенно офицеров, отсеи-

вать и отправлять из армии на улицу опытнейших офицеров из Донец-
ка и Луганска, за плечами которых восемь лет реальных военных дей-
ствий —  это похоже на реальное вредительство.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Катастрофическая ситуация сложилась с денежным довольствием 

участников СВО.
Масштабы проблемы уже просто неприлично огромны. Эта пробле-

ма есть уже в каждой воинской части. В каждом батальоне, в каждой 
роте и каждом взводе.

Тотальная не выплата обещанного и положенного денежного до-
вольствия.

Особо страдают в этом плане добровольческие подразделения типа 
БАРС. Людей, которые добровольцами шли на фронт ещё весной - ле-
том 2022 года просто маринуют и душат бюрократией. Люди по пол 
года ждут печать на клочке бумаги, чтобы доказать что они участни-
ки боевых действий. Потом начинаются круги ада в военкоматах по 
оформлению статуса ВБД. Круги ада заключаются в том, что бюрокра-
тическая машина в воюющих частях просто отвратительно работает. 

Но самый вопиющий случай, который я знаю это когда человека 
мобилизовали 22 сентября 2022, а 26 сентября он уже был в Сватово. 
Мы общались с ним в конце января и на тот момент он не получил от 
МО ни копейки! На карту ему только приходила зарплата с прежнего 
места работы. Но и это ещё не все. В ноябре он получил ранение. Есть 
справка по форме 100. Но платить компенсацию отказываются, моти-
вируя это тем, что считают ранение недостаточно тяжёлым!

Это просто трэш. Человек призван по мобилизации, воююет уже 
почти пол года, получил ранение и ему не платят!

И таких историй я лично уже знаю десятки. Люди ропщут. Копится 
недовольство и злоба. Если ситуация не изменится, то это приведёт к 
социальному взрыву в ветеранском сообществе. Оно вам надо!?

Необходимо принимать жёсткие меры по нормализации обстанов-

https://t.me/olegtsarov/5249
https://t.me/notes_veterans/8049
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ки в этом секторе. Необходимо либо возвращать финансистов в части, 
либо предпринимать другие меры. Но дальше так нельзя. Дальше бу-
дет взрыв.

Стрелков Игорь Иванович
РЕКОМЕНДУЮ МНЕНИЕ УВАЖАЕМОГО РОМАНА 
Роман «Донецкий»: «Картина маслом» 
Вагнер жалуется на нехватку снарядов. БАРСы жалуются на невы-

платы зарплат. Корпуса жалуются на увольнения офицеров, которые 
не настоящие, потому как у них бумажки нет. Герои Балаклеи, Херсо-
на и Угледара настоящие. Люди трусливо восемь лет сидевшие в око-
пах под огнем, пока настоящие брали фанерный Рейхстаг и смело по-
беждали в танковом биатлоне, не настоящие. Увечных кидают через 
мужской половой орган. Зато теперь дискредитация героев России, 
тех у кого бумажка есть, запрещена.

И что дальше говорить я не знаю. Одно из двух, либо наверху твер-
до принято решение рожать от Азова, и всех неспособных на такого 
рода подвиг, во славу конструктивного партнерства и имплементации 
модальностей на треке, тихо убирают, либо тихо убирают тех кто по-
сягнул на священное право настоящих героев заниматься настоящим 
мужским делом - танковым биатлоном там, журналами учета журна-
лов учета, строевой подготовкой и плац-парадами. При чем, что меня 
больше всего пугает, второе гораздо более вероятнее чем первое.

ПриZрак Новороссии
Я вот не успеваю отслеживать повестку. Слишком много задач.
А что, «снарядный  голод», о котором мы говорили с июня, а все 

остальные шикали на нас или игнорили - сейчас что ли стал в тренде??
Не может быть!!
Вскрылся очередной секрет Полишинеля.
Что написал Сладков? Сделали ли разоблачения ипотечники-воен-

коры? Выступил ли с гневными разоблачениями уринотерапевт с ди-
пломом Юа Подоляка?

Извините, отслеживать очевидности очевидные всем уже полгода 
нет времени. Да и желания.

Надо работать, чтобы когда к концу весны начнется укропское кон-
трнаступление мы не наблюдали изумительные открытия и перегруп-
пировки, а имели ресурс решать задачи.

Олег Царёв
«ЧВК «Вагнер» никогда не имела и не имеет никакого отношения к 

российской армии, ЧВК «Вагнер» — это частная армия, которая дей-
ствовала, действует и будет действовать по всему миру», — Пригожин.

Многие пишут, что сейчас Министерство Обороны пытается подчи-
нить ЧВК себе. Сделать из ЧВК обычные воинское подразделение. Но 
с учетом того, что у ЧВК хорошо получается наступать, существует обо-

https://t.me/strelkovii/3995
https://t.me/ghost_of_novorossia/9960
https://t.me/olegtsarov/5251


ОГЛАВЛЕНИЕ 1072ВОСЕМНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

снованное подозрение, что чем больше ЧВК будет похоже на обыч-
ные воинские подразделения, тем меньше у ЧВК будет способности к 
наступлению. 

Мне кажется, исходя из возможностей, продемонстрированных 
ЧВК, МО лучше сосредоточить свои усилия на том, чтобы подразделе-
ния ВС РФ по эффективности приблизить к ЧВК, чем подстраивать ЧВК 
под подразделения ВС РФ.

Александр Проханов
В России исчезли нобелевские лауреаты, великие герои и великие 

провозвестники. Такая целлулоидная Россия, гремящая, как попугай, в 
который насыпали горох, вдруг очнулась и клюнула Запад в его пухлую 
руку — в ту, что стиснула горловину русской истории. Россия вдруг за-
дышала, стала кашлять, хрипеть, выталкивать из себя кляп, забитый 
ей в горло.

Сегодня воюющая, окровавленная Россия преодолевает диверсию. 
Ремонтирует подорванную русскую государственность. Изгоняет про-
дажную элиту. Запускает заново русские конвейеры. Торопит учёных 
сделать новые открытия. Побуждает поэтов писать победные стихи, а 
певцов — петь победные песни.

Мучительно догонять уходящий поезд истории. Мучительно посы-
лать ему вслед русский застоявшийся бронепоезд. Трудно, сидя в стре-
ляющем танке, доказывать теорему Ферма. Трудно, участвуя в кон-
трбатарейной борьбе, создавать квантовый компьютер. Трудно под 
ударами «Хаймарсов» писать рублёвскую «Троицу». Но приходится. У 
России нет другого выхода. Воюя, мы должны ликвидировать послед-
ствия диверсии, отловить диверсантов, которые всё ещё сыплют пе-
сок под колесо русской истории.

Сталинград не вернулся на карты. Но, стёртый с бумажной карты, он 
никогда не исчезал с карты русской истории. История великая, сумрач-
ная, жестокая и ослепительная — она победная, лучезарная. Её творят 
физики в своих лабораториях, создающие новую теорию взрыва. Тво-
рят рабочие ночных смен, погружающие в танковое нутро новые дви-
гатели. Творят раненые сквозь окровавленные бинты, стеная в поле-
вых лазаретах. Творят поэты, слыша рифмы своих стихов в свисте ре-
активных снарядов.

Диверсанты хотят вернуться. Хотят добить Россию, сделать контроль-
ный выстрел в голову.

Государство Российское, будь стальным, непробиваемым для пуль, 
будь панцирем, защитой божественного драгоценного сада, имену-
емого Россией. Мы — садовники, а не лесорубы. Это у американцев 
гаубицы — «Три топора». А у нас не топоры, а цветы: «Акации», «Гиа-
цинты», «Гвоздики».

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Как выглядит ассиметричный ответ, который отучит дурака дурить?
РИА новости пишут, что в районе Угледара ВСУ применили неиз-

https://t.me/aleksandrprohanov/147
https://t.me/zhivoff/8194
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вестный химический боеприпас. Уже не в первый раз, кстати.
Ассиметричный ответ на мелкое хохлацкое блядство выглядеть дол-

жен так: расчехляем настоящую советскую химию и травим всего хох-
ла на участке в 100 км. 

Всё. В следущий раз дети Бандеры трижды подумают, стоит ли ис-
пользовать химию.

На все претензии отвечать: ничего не знаем. Не помню - значит, не 
было. Тогда враг начнёт нас бояться. Но для этого мы должны быть 
ментально в своём праве, а не мучиться «синдромом самозванца» и 
прочей ментальной требухой про гуманизм. Нет никакого гуманизма, 
есть победа и поражение. И вообще есть только один гуманизм: сбе-
режение жизней своих солдат. Все остальное - работа на врага.

Политджойстик/Politjoystic
Нынешняя Мюнхенская конференция по безопасности закончится 

только завтра, но главный вывод можно уже сделать. 
...
США удалось заставить европейскую экономику начать переходить 

на затратные технологии и перевод на «военные рельсы». То есть, сна-
чала США заставили ЕС отказаться от дешевого российского газа, заста-
вили покупать СПГ из США (кстати, не слушайте бред, что цена на газ 
в ЕС упала, сейчас цена американского СПГ для ЕС составляет пример-
но 716 долл. за тысячу м3, а два года назад наш они получали в два - 
три раза дешевле), потом запустили программу переманивания в США 
высокотехнологичных, прибыльных предприятий и вот еще одна под-
ножка - втягивание в европейцев в финансирование войны на Украи-
не. При чем сами Штаты не дают ни танки, ни самолеты, но поощря-
ют это делать Европу, строить новые военные заводы за свой счет и за 
свой счет отправлять в украинскую мясорубку их изделия. 

...
Конференция усилиями американцев отказалась от повестки без-

опасности и перетекла в повестку агрессии. Вашингтону важно было 
не дать развалиться коалиции против России и заставить европейцев 
выделять деньги из национальных бюджетов для нужд ВСУ. И им это 
удалось.

МАРДАН
Риск эскалации конфликта на Украине для НАТО несопоставим с 

опасностью победы России — Столтенберг
Удивительные вещи происходят в мире. Политики начинают гово-

рить вслух то, что думают.
Макрон признается, что Запад десять лет пытался сменить режим в 

России и из этого ничего не получилось. Столтенберг вообще отливает 
в бронзе, словно вернулось время Эйзенхауэра, Кеннеди и Рональда 
Рейгана.

Есть вещи поважнее мира.

https://t.me/politjoystic/31108
https://t.me/mardanaka/13298
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Да мы знаем. Точнее, мы эту идиому за 30 лет почти забыли, но сей-
час тоже вспомнили.

И хотя некоторые до сих пор верят, что зерновая сделка и транзит 
газа по украинской трубе - это навсегда, они трагически ошибаются. 
Война с каждым днем набирает бешеный темп. У этого поезда давно 
сорвало тормоза.

Разговоры о мирных переговорах на фоне заявлений западных по-
литиков начинают выглядеть уже открытой изменой.

Дмитрий Медведев
Ну как же они обгадились там в НАТО.
Столтенберг заявил, что риск победы России гораздо выше, чем риск 

эскалации конфликта на Украине. Перевожу на понятный русский:
риск начала третьей мировой войны существенно меньше риска по-

беды нашей страны.
Уроды. Ненавидят и боятся.

Политбюро 2.0
Главный вывод из тональности Мюнхенской конференции по безо-

пасности:
На Западе верят в возможность военной победы над Россией. 
По крайней мере в этом году объёмы помощи Украине будут толь-

ко расти, а не снижаться. 
Это надо учитывать при выстраивании российской стратегии. Веро-

ятно, понадобятся асимметричные действия.

Ꙃаставный
Сунак: «Соглашения и договоренности эпохи Холодной войны оказа-

лись несостоятельными, они подвели Украину. Нам нужна новая пра-
вовая основа, чтобы сохранить мир. Ведь Россия, начиная с Грузии и 
заканчивая Молдовой, совершала нарушения основных положений 
международного права».

Я хотел было парировать Ираком, Югославией, Афганистаном, за-
тем опять Ираком, Косовом, Ливией, Сирией, но потом просто напом-
нил себе, что современная Западная политическая система есть иезу-
итский Дьявол, который и без этого крайне нуждается в полном истре-
блении. 

Все-таки, последующие десятилетия я буду с сильнейшим злорад-
ством и гоготом наблюдать за крахом старого мирового порядка. Туда 
ему и дорога. Они еще долго будут с непередаваемым шкварчанием 
ползти в гиену огненную. Это только начало.

Старая площадь
Риши Сунак на мюнхенской конференции:
«Путин ждал, что мы устанем. Мы удваиваем поддержку. Мы обу-

https://t.me/medvedev_telegram/270
https://t.me/politburo2/7605
https://t.me/zastavnyii/3044
https://t.me/staraya/9516
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чаем украинских пилотов для истребителей. Преступники будут нака-
заны».

Пока отсутсвие усталости выглядит так:
Третий премьер за полгода, в экономике зафиксирована рецессия, 

крупнейшие массовые забастовки со времен Маргарет Тэтчер, посы-
палась социалка, прежде всего здравоохранение, фунт стерлингов тор-
гуется по минимальным курсам за всю историю.

МИГ России
По мюнхенской конференции по безопасности, которая является 

важнейшим событием этих дней :
1. Никакой «черной метки» властям России не дали — Макрон вы-

ступил с тезисами  «не надо менять режим», а фриков типа Ходора, 
которых пригласили вместо Лаврова, перенесли на второй и третий 
день

2. Китайский Ван И в ответ на западную деэскалацию по вопросам 
«черных меток» выступил более миролюбиво, чем ожидалось, хотя 
США, конечно, «пнул». Имя его станет широко известно россиянам во 
время его предстоящего визита в Москву. Главный вопрос — приедет 
ли Си в Москву в марте. Если приедет, то в условиях нашей нынешней 
международной полутоксичности это просто «бомба»

3. Но «вопрос черных меток» до конца не закрыт — Дж .Кирби со-
общил, что в день послания Путина Федеральному Собранию, 21 фев-
раля, Байден выступит в Польше, где скорее всего, обратится к Путину 
и народу России. Странный момент, не правда ли? Правда, чуть рань-
ше Кирби сказал, что США по-прежнему не ставят задачи добиваться 
смены власти в  России

BRIEF
Ван И сегодня позволил себе на Мюнхенской конференции очень 

резкий тон и оценки в отношении США. Это, конечно, не путинская 
речь, но Китай уже на пути.

V Z - ВЗГЛЯД.РУ
Китай до конца февраля представит план политического урегулиро-

вания конфликта на Украине, сообщил глава китайского внешнеполи-
тического ведомства Ван И. На следующей недели он планирует посе-
тить Москву. 

«В позиционном документе мы повторим предложения, сделан-
ные председателем КНР Си Цзиньпином, в том числе о необходимо-
сти уважать территориальную целостность и суверенитет, соблюдать 
цели и принципы Устава ООН, о необходимости серьезно относить-
ся к законным опасениям в сфере безопасности и поддерживать все 
усилия, способствующие мирному урегулированию кризиса»,— уточ-
нил Ван И.

https://t.me/mig41/24470
https://t.me/rusbrief/93698
https://t.me/vzglyad_ru/72298
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МИГ России
«Ван И — как много в этом звуке для сердца русского слилось, как 

много в нем отозвалось...»

Чисто для фиксации
Китайские резкости объясняются тем, что Пекину не удалось про-

давить Вашингтон в «шаровой» атаке. Тональность Белого дома по от-
ношению к Китаю не изменилась, чиновники Пентагона и Кевин Мак-
карти все также собираются ехать на Тайвань. 

Так что интересно, как Пекин теперь будет пытаться взять реванш у 
США на украинском треке. «Дорожная карта» Си Цзиньпина по Укра-
ине должна удивить, иначе к марту, когда в КПК состоятся официаль-
ные ротации в руководстве, председателю Си и Ван И нечего будет 
предъявить партии в качестве своих достижений.

МИГ России
США ограничились моралистическим словоблудием. Все карты бу-

дущего — в руках у Китая.

Юрий Баранчик
Признаки открытия Китаем второго фронта против США, пока они 

вместе с остальными участниками блока НАТО заняты Украиной, уча-
щаются и становятся все более зримыми.

<...>
Сегодня, 18 февраля, коллега Политджойстик пишет: «Член Полит-

бюро ЦК Компартии Китая Ван И (курирует внешнюю политику): до 
конца февраля Пекин подготовит документ с изложением позиции по 
политическому урегулированию конфликта на Украине. Некоторые 
силы не хотят мира на Украине и их стратегические цели простирают-
ся за пределы этой страны».

Что это означает? Что документ фактически готов. Пекин просто смо-
трит, как его получше подать в конце февраля - начале марта, чтобы 
он получил как можно больше реакции мировой прессы. А дальше - 
для Запада в документе будут обозначены сроки, в течение которых 
он должен будет прекратить поддержку бандеровского режима, ина-
че Пекин перейдет от слов к действиям. Пекин прекрасно видит как 
открывшееся сейчас, в связи с полной погруженностью США и НАТО в 
украинскую проблему, окно возможностей, так и то, что оно не вечно. 
Полтора года. Но чтобы закончить через полтора года, начинать надо 
сейчас.

МИГ России
Отказ Украины от мирных предложений группы «Китай плюс» пол-

ностью развязывает Пекину руки в вопросах военно-технического со-
трудничества с Россией. Более того, такой отказ заранее ожидаем — 
источник, знакомый с ситуацией

https://t.me/mig41/24473
https://t.me/plutovstvo007/2928
https://t.me/mig41/24481
https://t.me/barantchik/8546
https://t.me/mig41/24485


ОГЛАВЛЕНИЕ 1077ВОСЕМНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

АДЕКВАТ Z
Любуюсь Мюнхенской конференцией, а перед ней сходняком в 

Рамштайне, а перед ним заездом кокаинового клоуна по европейским 
хозяевам. Не перестаю поражаться глубине ямы, которую говорящие 
головы на всех этих тусовках роют себе без малейшей передышки.

Среди экспертов и журналистов  разного рода вольтерьянцы еще 
встречаются. Политики единогласны: России будет нанесено страте-
гическое поражение военными средствами. Даже не надо нанести, 
а будет нанесено. Говорят об этом как об абсолютно безальтернатив-
ном сценарии.

То ли действительно в это беззаветно верят, обожравшись собствен-
ной пропагандой по уши и ноздри. То ли не понимают, на какую астро-
номическую сумму берут (причем без особенного спроса) кредит до-
верия у собственного населения. То ли и то и другое вместе.

Но когда этот мыльный пузырь лопнет, столкнувшись со стеной кате-
горического нежелания воевать собственными ручками, тем или иным 
образом отвечать за слова, отдельно перед населением, отдельно пе-
ред оппозицией, придется всем, кто пузырь раздувал. И самое мяг-
кое, что можно сказать об этом зрелище - оно будет оглушительно во-
нючим.

Логика Маркова
На Мюнхенской конференции лидеры Запада полностью подтвер-

дили слова Путина о том, что Запад 
1. Не хочет вообще слушать Россию 
2. Не хочет уважать никаких интересов Россию. 
3. Хочет только победить Россию военным путём. 
4. Прекрасно все понимает, и что хочет Россия и почему.
5. Откровенное все при этом лжёт обо всём.

Умный еврей при губернаторе
Мюнхенская конференция - это отличное шоу. Россия - это угроза 

миру. Россию надо одолеть, а не то миру кранты. 
И ведь нечего им всем сказать, кроме бессмертного: а зачем нам 

мир, если в нем нет России? 
Вы подумайте, ребята: мысль о том, что вы нас можете победить, 

вполне может оказаться последней мыслью в ваших головах.

МИГ России
НАТО будут пытаться поддерживать огонь войны, но уже без огонь-

ка. И это радует.

Умный еврей при губернаторе
В очередной раз. Они не хотят защищать Украину или Европу. Они 

https://t.me/politadequate/7271
https://t.me/logikamarkova/5416
https://t.me/governorsjew/6387
https://t.me/mig41/24477
https://t.me/governorsjew/6392
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хотят победить Россию. И больше ничего. 
А если не победят - потеряют «глобальный Юг». То есть, собствен-

но, весь мир, кроме англо-саксонских стран и Евросоюза. А если это 
случится - они потеряют все. Потому что живут с доходов от эксплуата-
ции бедных многолюдных стран.

Димитриев
Мариуполь действительно превратился в большую строительную 

площадку. На улицах, кажется, больше половины машин это грузови-
ки со стройматериалами. Часть домов сносят и строят новые, часть - 
малоповреждённые - ремонтируют. В подвалах сейчас уже никого не 
вижу. В тему распределения квартир не вникал, но вроде бы получа-
ют. Наверняка ещё часть квартир будут продавать. В городе наплыв 
приезжих, строители, коммерсы, донецкие, кавказцы, военные. Квар-
тиру приличную снять непросто, все занято, коммерческая недвижи-
мость взлетела в цене аренды, в магазинах цены тоже высокие. Мест-
ные жители на таком фоне теряются, но надеются найти себя в этом 
новом мире.

Металлургическим центром Мариуполь уже не будет. Как и в це-
лом Донбасс, он потеряет свою промышленность. В советское вре-
мя и украинское она была ориентирована на рудные месторождения 
Приднепровья, единый украинский хозяйственный комплекс. В соста-
ве РФ экономической целесообразности вкладываться в промышлен-
ность Донбасса нет. Тем не менее инвестиции в С/Х и жилищное стро-
ительство будут. В Мариуполь возможно переместятся администра-
тивные функции. 

Непонятно, только знаете что? Если б целью изначально была ин-
теграция Украины, то можно было инвестиции на Донбасс запускать 
ещё в 2015 году. И стрелять бы не пришлось. Почему на Юго-Востоке 
Украины так поменялись настроения с 2014? Потому что они посмо-
трели на печальную судьбу Донбасса и его населения и решили, что 
этого совсем не хотят. Если б от Донецка отодвинули артиллерию ВСУ 
и начали вклыдываться в регион, делать из него витрину, то настрое-
ния были совсем другие. И добиться поставленных целей вышло бы 
проще, меньшими жертвами и намного дешевле. Это если реальная 
цель - интеграция Украины. В чем я все больше сомневаюсь

Димитриев
Очень вероятно, что линия фронта замёрзнет в нынешнем положе-

нии. На данный момент все выглядит так: 
Луганская область целиком, легко интегрируется в состав РФ бла-

годаря протяженной границе. Судьба Северодонецко-Лисичанской 
агломерации не ясна, она возле линии разделения и масштабных ра-
бот там не ведётся. 

Донецкая область - частично, без Славянско-Краматорской агломе-
рации, остатки Бахмута возможно перейдут ДНР. Тут всплывает не-
сколько проблем. Первая - судьба промышленности Донецкой обла-

https://t.me/russ_orientalist/13605
https://t.me/russ_orientalist/13606
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сти, которая перерезанная линией фронта, а ещё и вне единого хо-
зяйственного комплекса Украины, будет постепенно угасать. Ещё одна 
проблема - подача воды в Донецк и Мариуполь. Раньше она поступала 
по каналу «Северский Донец - Донбасс», но к Северскому Донцу ДНР 
не вышла. Сейчас анонсируют запуск канала из реки Дона, может ре-
шат проблему. Но в любом случае, роль города Донецк, который на-
ходится, также как и раньше, прям на линии фронта, будет падать. Ду-
маю, частично экономическая и административная активность регио-
на будет смещаться в Мариуполь. 

Херсонская и Запорожская в урезанном составе. Или как шутят Ме-
литопольская и Геническая области. Это отдельный разговор. Эконо-
мической мощи и численности населения без Запорожья и Правобе-
режья там явно не достаточно. Плюс широкая полоса вдоль Днепра 
фактически превратилась в серую зону под постоянной угрозой об-
стрела. А там находятся промышленная Каховка, Олешки, Энергодар, 
Днепрорудное. Да и просто там очень, очень красиво! 

Фактически, под полным контролем Российской Федерации из круп-
ных центров находятся лишь Мелитополь и Бердянск. В Херсонской 
области центр - Геническ - чтоб вы понимали это поселок в 20 тысяч. 

Что будут делать с этими огрызками? Я думаю, что если закрепят-
ся на текущей линии разграничения, то неизбежно придется собирать 
из двух областей один субъект - с центром в Мелитополе и экономи-
ческим центром в Бердянске. Бердянск - городок, кстати, классный. 
Назвать это все можно будет Таврическим краем (https://t.me/russ_
orientalist/10432), как когда-то было. Но возможно будут и дальше бо-
роться с реальностью в украинском стиле и изображать конституци-
онную нерушимость границ. 

Если кто-то пишет «Как же так? А почему мы не берём Запорожье?» 
не читайте, возможно, канал ведёт какой-нибудь волнистый попугай-
чик и всерьез воспринимать его щебет не стоит.

ДВУГЛАВ
«Дедушка с деменцией, дедушка с воздухом здоровается, дедушка 

с трапа падает. Хи-хи!»
Пока некоторые хихикают, дедушка всю Европу поставил раком, 

практически уничтожив экономического конкурента Штатам. Да еще 
при этом исхитрился перетащить наиболее вкусные производства на 
свою территорию.

Дедушка под ноль снёс российское влияние в той же Европе, заод-
но на долгие годы обеспечив Штатам рынок сбыта углеводородов.

Дедушка сделал козью морду Китаю, укрепив тайваньских сепара-
тистов.

Дедушка втравил Россию в абсолютно ненужную ей войну, начи-
сто подрывая возможности экономического развития для предполо-
жительного конкурента.

Дедушка утилизировал старый военный металлолом, обеспечив 
свой ВПК заказами на многие годы.

https://t.me/dvuglav/6599
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Дедушка  вышиб из игры союзников России из стран бывшего СССР.
Дедушка, на радость конспирологам, потихоньку зачищает от насе-

ления территорию Украины (чужими руками), готовя почву то ли под 
переселение американцев на случай буйства тектонических сил в Шта-
тах (план Клинтон), то ли под новую Хазарию.

Дедушка потихоньку выпиливает из массового сознания понятие 
«русская культура», подменяя ее «украинской». 

И много-много чего еще дедушка с деменцией натворил.
Вы все ещё «хи-хи»?

Димитриев
США конечно машина! Многозадачность, системность и безгранич-

ные возможности. Когда Штаты активно включились в тему, то тут же 
потерялись все остальные участники. Бриты со своими хитроумными 
спецоперациями, европейцы, турки. Американцы, казалось, на не-
сколько лет выпали из игры на постсоветском пространстве, но как 
только вернулись, то тут же под их крыло встали многочисленные аген-
ты влияния (как на Украине к штурвалу возвращаются грантоеды пост-
майданного периода), конфликтующих армян и азербайджанцев уса-
дили за стол переговоров, поставками оружия жонглируют военной 
обстановкой как хотят, европейцев построили. С ними кое-как можно 
сравнивать Китай, но для него, думаю, у них есть несколько сюрпри-
зов. Выяснилось, что американцы могут играть сразу на нескольких 
досках и реализовывать на каждой одновременно несколько планов 
- А, Б и ещё парочку в запасе. 

И конечно дело не в Байдене, Трампе или ком-то там ещё, а в том 
что у них так настроена госмашина, что работает независимо от того, 
кто там начальник, а ещё имеет в распоряжении просто огромные ре-
сурсы. Может тратить деньги на подготовку плана А, отдельно на под-
готовку плана Б, и ещё что-то в запасе на тот случай, если вдруг пона-
добится. 

Совсем как-то не видно сейчас обещанного крушения однополяр-
ного мира. Может недавний уход США из региона был частью страте-
гии? Спровоцировать какой-то движ, а потом прихлопнуть локальных 
соперников?

Образ будущего
Череда высокотехнологичных катастроф в США наводит на размыш-

ления.
Конечно, у СВР руки коротки, все сети «русской разведки» разгром-

лены не только в американских боевиках, но и в реальности. 
Но Китай или Великобритания… Вот тут много пищи для размышле-

ний.
И Китай, и Великобритания обладают и ресурсами, и мотивацией 

устроить в глубинных штатах немного хаоса. По крайней мере, в соц-
сетях там уже царит настоящая паника.

https://t.me/russ_orientalist/13619
https://t.me/obrazbuduschego2/12911
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Но главный вопрос, который требует осмысления - об уязвимости 
американской модели развития. Именно в её современной ипостаси, 
когда модель дошла до стадии рискованных расширений.

<...>
Вряд ли всё это говорит о скорой гибели американского проекта. 

Но его кризис нарастает стремительно. Третья мировая война может 
привести к новым завоеваниям американской модели, но тыл уже под 
ударом. А это куда опаснее. И эту опасность многие, включая Лондон, 
прекрасно видят. И могут уже делать шаги для установления контроля 
над хаосом процессов.

Логика Маркова
Госсекретарь США Блинкен провел в Мюнхене встречу с лидерами 

Азербайджана и Армении Ильхамом Алиевым и Николо Пашиняном. 
США предлагает Азербайджану и Армении уйти от России как посред-
ника и согласиться на посредничество США и ЕС. Ответ дипломати-
ческий. Но фактически Армения, член ОДКБ и Евразэс за уход статуса 
посредника от России к США и ЕС. Азербайджан за то, чтобы оставить 
Россию.

Провокаторка
У США получилось стать эффективным посредником между Арме-

нией и Азербайджаном, Россия же в этом статусе оказалась гораздо 
слабее. Вместо долгих «мирных саммитов» и совещаний, которые ор-
ганизовывались Москвой, госсекретарь Соединенных Штатов Блинкен 
провел одну-единственную встречу между Пашиняном и Алиевым, на 
которой лидеры Баку и Еревана смогли вполне успешно решить боль-
шинство спорных вопросов.

МАРДАН
В результате сегодняшних ракетных ударов были поражены две под-

станции Хмельницкой АЭС.
Совершенно напрасно Укрэнерго рапортовало, об отсутствии дефи-

цита мощностей в энергосистеме и успешном запуске всех энергобло-
ков на подконтрольных АЭС, за счет которых формально дефицит уда-
лось в моменте покрыть.

Один удар, всего 6 ракет и дефицит - вернулся.

Образ будущего
В российском фигурном катании большой скандал. Евгений Плю-

щенко сообщил, что родители многих его учеников планируют сме-
нить гражданство, чтобы дети выступали за другие страны, а не за ней-
тральный флаг.

Коррупция внутри российского фигурного катания, амбиции пары 
Плющенко-Рудковская и общая ситуация со спортом - слагаемые но-
вой реальности. Сам Плющенко скорее всего тоже уедет. Тренировать 

https://t.me/logikamarkova/5418
https://t.me/provokat0rka/70
https://t.me/mardanaka/13301
https://t.me/obrazbuduschego2/12918
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спортсменов, меняющих гражданство.

Олег Царёв
«Лица» городов России по версии нейросети. Я не много знаю о 

нейросетях, но знаю, что они создают изображение по заданным клю-
чевым словам. Очевидно, слов «русская душа» в заданных параме-
трах при создании этих портретов не было. 

Многие обеспокоены, что нейросети скоро совсем отберут хлеб у 
художников. Глядя на эти картины, могу сказать — не отберут. Русскую 
душу на холсте может показать только очень талантливый художник.

МАРДАН
Меня слегка озадачил жирный Калининград и апокаиптичный Во-

ронеж. А так - классно.

Логика Маркова
Тезисы обращения Байдена к России 21 февраля из Польши извест-

ны.
1. Рус Иван, сдавайся.
2. Рус Иван, американский рейх не сделать ничего плохой обычный 

русский человек. Мы есть воевать только против жид Путин.
3. Рус Иван, в плен тебя ждать соленый сало, теплый ботинок и но-

вый смартфон. 
4. Рус Иван, Американский рейх дас ист самый великий цивилиза-

ция и европейский культура. Россия есть дикий народ и должен под-
чиняться культурный руководитель для своего блага.

5.  Все народы Европы покорились Американский рейх. Американ-
ский рейх самый сильный. Сопротивление бесполезно. Рус Иван сда-
вайся, иначе мы уничтожить тебя и вся твоя семья и вся Россия.

6. Рус Иван, не верь жид Путин и его комиссары. Верь Американ-
ский рейх. Убей комиссар, разорви портрет Путин и выходи  поднятый 
руки и возьми с собой Газпром и Роснефть.

Политджойстик/Politjoystic
Байден собирается тоже обратиться к нам - россиянам и к нашему 

Президенту Путину. 
...
И это будет ультиматум. Ультиматум, которого мы не боимся и он 

ожидаем. Можно было не собирать Мюнхенскую конференцию, как 
пре/пати и можно не ехать в Польшу, чтобы всё это сказать. Мы боль-
ше привыкли слушать немцев и французов, но может для этого Бай-
ден и летит - показать, что в Европе теперь новый лидер - Польша? 

...
Я понимаю, пиар, борьба за бюджеты, выборы, в конце концов. 

Американцы уже говорят, что выступление Байдена будет запомина-

https://t.me/olegtsarov/5257
https://t.me/dvachannel/112399
https://t.me/mardanaka/13303
https://t.me/logikamarkova/5420
https://t.me/politjoystic/31114
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ющимся и лучше путинского. Только мы не собираемся их сравнивать: 
кесарю кесарево, а Богу Божие. Да и ожидать от Байдена зажигалоч-
ки, как от Рейгана в 1983 году с «его империей зла», не стоит.

Старше Эдды
Если СВО внезапно не закончится переговорами и перемирием, то 

уже к осени мы будем наблюдать совершенно другую войну. Те виды 
вооружений,прежде всего это конечно беспилотные комплексы (как 
летательные,так и наземные) что сейчас имеются в виде образцов и 
прототипов, перейдут в категорию серийных изделий. 

Роботизированных и беспилотных комплексов станет много, высо-
коточных боеприпасов тоже, но на мой взгляд не будет одного, а имен-
но уложенной в стройную систему тактики их применения. Пока это 
все еще пробные шаги в войне нового технологического уклада, что-
то типа игольчатых винтовок Дрейзе или митральез. Еще не казноза-
рядная  нарезная винтовка с унитарным патроном привычного нам 
образца и не пулемет,но уже не фузея и не картечница. Под все это бу-
дет вырабатываться тактика,будут дописываться боевые уставы,одни 
образцы и ветки развития признают тупиковыми,другие наоборот ра-
зовьются и дойдут до совершенства в убийстве человека. 

Другой важнейший вопрос, это как стороны будут выходить из по-
зиционного тупика с обоюдным штурмом лесополос и небольших на-
селённых пунктов. Считаю,что как раз это сейчас основная задача,-
стоящая перед военными умами всех заинтересованных сторон. Если 
кто-то думает,что американский или польский солдат смог бы сейчас 
переть на штурм и выходить на оперативный простор согласно натов-
ским боевым уставам,то он очень ошибается. Человек,а вернее его 
жизнь,поставлен сейчас по главу угла стран Первого мира, а что мы,что 
украина,ментально находимся именно в нем. 

Я вообще вполне допускаю,что скоро Запад начнет поиск солдат, 
а бедные страны с большим количеством молодого населения,впол-
не могут начать торговать живым товаром на рынке вооружений. Тан-
ки,артиллерия,живой товар, именно так в скором времени может на-
чать выглядеть военная помощь Украине. 

У нас есть чем ответить, есть и отличные предложения по замене  
положения «штурм стратегически важной балки/лесополосы» на пе-
реход в настоящий глубокий прорыв обороны противника. Очень на-
деюсь,что они будут услышаны.

Комиссар Исчезает
Буква Z как политический символ - очень неудачная идея.
Вполне возможно, что родилась она стихийно, сама, но агитпропу, 

не будь он так безнадежно глуп, не стоило ее подхватывать и триум-
фально раскручивать.

И дело даже не в том, что национальное чувство оказывается обо-
значено латинской буквой, к тому же известно что напоминающей, - 
это неприятно, но Бог с ним.

https://t.me/vysokygovorit/10794
https://t.me/komissarischezaet/311
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Важнее то, что дурацкая буква дала возможность другой стороне 
не называть русских патриотов русскими патриотами, а называть зе-
товцами, Z-активистами и так далее. И, таким образом, теперь любой 
пропагандист может с важным видом сказать: настоящий русский па-
триот это профессор Зубов, профессор Соловей, профессор Гасан Гу-
сейнов, а это так, зишники какие-то.

Буква закрыла собой смысл происходящего, закрыла собой глав-
ное слово русский, и без того полузапрещенное в фантомной «рос-
сийской» реальности.

Как будто бы русский народ вступил на путь тяжелейшего испыта-
ния и противостояния со всем западным миром - не ради своего на-
ционального воссоединения, а во имя какого-то бессодержательного 
Z. 

В футболе бывает так, что растерявшийся вратарь или защитник бук-
вально накидывает мяч на ногу нападающему чужой команды.

Это наш случай.

Fantastic Plastic Machine
Не соглашусь с уважаемым Дмитрием. Буква Z была как раз одной 

из самых удачных находок нашего агитпропа.
Это одна буква и одно движение рукой. Это моментально узнава-

емо. Это делает скандальными самые невинные и обиходные вещи: 
хоть Zara, хоть Zемфиру. 

У обратной стороны нет ничего, что по силе и узнаваемости было 
хоть сколько-нибудь близко.

БСБ-флаг — единственная попытка оформить противостояние в сим-
волы, и она не взлетела. В итоге антивоенщикам приходится лепить 
на аватарки и в статусы украинские флаги, то есть буквально записы-
ваться в хохлы. А некоторые и вовсе ставят немецкие кресты. Это уже 
не «сами знаете что напоминает», а буквально «оно и есть».

А рассказать миру, что «настоящий русский патриот не такой» пыта-
ется разве что Кашин. И получается у него так себе.

Платон Беседин
Спорно, на самом деле, утверждение Ольшанского, что Z - исклю-

чительно неудачный символ. Да, он вызывает разные негативные кон-
нотации, но!

Z, как известно, последняя буква английского алфавита. То есть, Z 
- это конец, финальная тока. Было поколение X, блестяще описанное 
Дугласом Коуплендом, после явились поколение Y и наконец поколе-
ние Z. 

Операция Z означает конец прежнего мира и начало мира нового. 
Конец гегемонии однополярного мира. Вот в чём смысл этого симво-
ла. Осталось только реализовать этот символизм на практике.

https://t.me/Ivorytowers/16810
https://t.me/pbesedin/1626
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Бульба престоловъ
Отказ Лукашенко от участия в этом считаю отказом от двойного су-

ицида (вместе с РФ).
Посмотрим, получится ли у Лукашенко так же уклониться от участия 

ВС РБ в обороне Крыма/Курска-Белгорода-Брянска. 
Дипломатически это куда более сложная задача, особенно с мёрт-

вым Макеем. Речь о защите границ РФ и Союзного государства от внеш-
него сильного агрессора. Крым Лукашенко нормально не признал, но 
вот не признать приграничные области не получится.

Если Лукашенко удастся и это, то я буду впечатлён. Оборона этих 
участков также является самоубийством из-за агентурной деятельно-
сти руководства РФ, которое нужно было вешать на третий день СВО.

Пока хотя бы Шойгу и Чемезова вместе со всей их родней не опри-
ходуют черенками от лопат и не повесят, любые сражения на фронте 
можно заранее записывать в поражения.

Впрочем, спроса на такую точку зрения в российском обществе вооб-
ще нет. Все готовы скорее гибнуть под высокоточной артой и HIMARS, 
чем поднять руку на Незаменимое Начальство.

И честно говоря, я заебался писать про войну. После всего произо-
шедшего нет даже намёков на отстрел Начальства, пускай даже само-
го завалящего, а значит, всё всех устраивает. Не вижу смысла агитиро-
вать за человеческое достоинство, оно так не работает.

Джига на могиле 
И да, с отказом от отсекающего удара со стороны РБ становится окон-

чательно невозможнвм уничтожить логистику поставок западных во-
оружений на Украину. 

А значит ВСУ будет насыщаться западным вооружением, воспол-
нять потери, набираться опыта в боях на Донбассе. В общем продол-
жит делать то, что делала последние 8 лет и к следующей эскалации 
СВО подойдет ещё в большей готовности, чем к 24 февраля.

Бульба престоловъ
Отсекающий удар по Западной Украине был возможен год назад, 

когда ещё были силы, но главное — когда восприятие, статус ВС РФ 
ещё не изменился, и её боялись трогать.

Отсекающий удар по Западной Украине сегодня закончится как от-
секающий удар ВСУ по Донбассу в 2014.

ВС РФ закатают в землю, в том числе через польскую границу.
Я смотрю, очень немногие понимают, насколько изменился статус 

РФ и ВС РФ после этой войны. И насколько это меняет вообще всё.
Какие же все медленные..

https://t.me/bulbe_de_trones/4804
https://t.me/dancingrussians/1119
https://t.me/bulbe_de_trones/4805
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Андрей Медведев
Всю суть мюнхенской  конференции, можно выразить ярким, не-

затейливым выражением из 90-х. Помните, было такое: «жути наго-
нять» ? Вот оно и есть.

То есть все речи всех политиков были одна грознее другой. Все, как 
один, обещали России и русским страшные кары, говорили о полной 
изоляции России, обещали поддержку Украине. Но звучало это всё 
вполне ритуально. 

Мы не услышали вполне конкретные обещания сменить власть в 
России любой ценой, допустим, через гражданскую войну. Не были 
озвучены конкретные сроки поставок дополнительного вооружения 
на Украину (помимо того, что уже запланировано). Не было заявлено 
о прямом участии блока НАТО в украинском кейсе. Не в прокси фор-
ме, как сейчас, а виде ввода контингента, для начала во Львов. 

То, что это не было озвучено, вовсе не означает, что такие планы не 
вынашиваются. Конечно же, да. Именно поэтому, мюнхенскую кон-
ференцию стоит рассматривать, не как политическое мероприятие, а 
как часть инфовойны, где  задача углубить тревожные настроения и 
сформировать ложные идеи, а заодно посмотреть реакции россий-
ского общества, политиков и лидеров мнений в первую очередь, на 
все заявления.

И поэтому, не надо радоваться тому, что Макрон заявил, будто за-
дачи смены власти в России у Запада нет. Есть, разумеется. Заявление 
Макрона такая часть инфовойны, как обещания поддержать Украину 
любой ценой (кто знает Запад, понимает, что «любая цена» означает 
«любая приемлемая с точки зрения бизнеса и выгоды»). 

Резюмируя, скажу, что не стоит всерьёз обсуждать, кто что назаяв-
лял. Всерьёз стоит говорить о том, что реально стоит за этой информа-
ционной операцией. 

И не важно даже, что заявит Байден. И вовсе не потому, что как пи-
шут альтернативно одарённые патриоты «самоходный дед на бата-
рейках» ничего не понимает. Когда таблетки вовремя пьёт, все пони-
мает, мыслит ясно, и вообще в американской политике он один их са-
мых опытных динозавров, ну и плюс команда у него очень неплохая.

Неважно, что он заявит, опять же ровно потому, что его слова это 
не намерения и не план. Речи политиков сегодня это информацион-
но-психологические операции. А смотреть надо на действия корпора-
ций, на отчёты аналитических структур, исследовательских институ-
тов. Да просто на реальную загрузку военных заводов и военую логи-
стику.

Просто чтобы понимать, где они видят наши уязвимости. И на ос-
нове этого, а не заявлений какого-то очередного британского индуса 
или немецкого эколевака, принимать решения, как поступать нам.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ровно год назад буква  Z стала символом, который родился в не-

большом чатике патриотов.

https://t.me/MedvedevVesti/13092
https://t.me/notes_veterans/8074
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ПриZрак Новороссии
Потому что Z - это образ жизни.

Холмогоров
Насчет споров о посте Ольшанского про букву Z.  
Главная проблема этого символа в том, что он ни к чему не обязы-

вает.
Ни к присоединению территорий. Ни к рерусификации. Ни к тому, 

чтобы перевешать «азовцев». Вообще ни к чему.
Ну, быть может, обязывает «башить холов», но тоже до приказа на-

чальства на отмену.
Скажут. Что буква Z означает «Медведчук преZидент» - многие возь-

мут под козырек.
А символ должен обязывать быть русскими. Именно в этом смысл.
В 2014 году инстанции этот вопрос упустили, поэтому появились рус-

ские символы. «Русская весна» там всякая. В 2022 над вопросом не-
множко поработали и за первые несколько месяцев вообще ничего 
русского не проскользнуло.

Так что Ольшанский, увы, прав.

Южнорусский еретик
Кстати, а ведь Суркову и Чеснакову мы обязаны тем, что идея Ново-

россии дошла до Путина и стала весной 2014 негласной официальной 
доктриной РФ.

В декабре 2013 года в киевской кофейне «Кофиум» на Арсенальной 
я рассказал Чеснакову о Новороссии и ДКР, нарисовал границы и флаг 
Новороссии.

Его это обрадовало.
Он смотрел, помню, тогда на меня как человек, которому астроно-

мы сообщили, что, на самом деле, вокруг Земли вращаются 2 Луны, а 
не одна.

В итоге, он рассказал о Новороссии Суркову, тот Путину, а Путин 
впервые озвучил, что есть такая Новороссия в апреле 2014 года, и по-
неслось.

«Юго-Востока Украины» больше не было, была Новороссия.
Спасибо, Лёша и Слава!

Александр Жучковский
Самое смешное, что в РФ часто всё так и происходит. Кто-то что-

то набросал на коленке – и пошло-поехало. Люди со стороны строят 
сложные мыслительные конструкции и конспирологические схемы, а 
на самом деле пара человек встретились, попили пива, а в итоге ро-
дились политические решения и даже исторические события. Я не раз 
был свидетелем подобных судьбоносных «случайностей». Постфак-

https://t.me/ghost_of_novorossia/9969
https://t.me/holmogortalks/27546
https://t.me/orientsouth/4918
https://t.me/juchkovsky/3393
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тум это осмыслять очень интересно.

Логика Маркова
Вся Россия хохочет над безграмотной и глупой министром иностран-

ных дел Германии. И Бербок, вовсе не оговорилась про разворот Пути-
на на 360 градусов. Она три раза повторила про эти 360 градусов. Два 
раза сказала, что ждёт от России поворота на 360 градусов. И ещё ска-
зала, что Германия уже развернулась на 360 градусов в вопросе поста-
вок оружия Украине. То есть Бербок реально не знает геометрию из 
школы. Троешница, наверное. 

Бербок, вместо того, чтобы поучать Россию, ты должна идти и почи-
тать школьные учебники. А сейчас Бербок превратилась в посмеши-
ще и позор Германии и Европы. Безграмотная глупая хабалка. Символ 
глупости и безграмотности нынешней элиты Европы.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Это оговорочка по Фрейду. Не хотят они никаких разворотов. Они 

уверены в своей победе и безопасности и хотят максимально на этой 
войне заработать наивно думая, что будут делать это беззаботно и 
безопасно. Наивные, скоро война придёт и к ним...

Readovka
США пытаются оправдать себя в разжигании украинского кризиса, 

заявляя о якобы преступлениях России против человечности — посол 
РФ в Штатах Антонов 

Дипломат Антонов в ответ на вопиющее заявление вице-президен-
та США Камалы Харрис о якобы преступлениях РФ против человечно-
сти заявил, что таким образом Вашингтон пытается оправдать непре-
кращающиеся поставки военной техники и боеприпасов, в том числе 
дальнобойных ракет GLSDB. 

При этом Штаты игнорируют «зверства режима Зеленского», а имен-
но применение украинскими боевиками запрещенных боеприпасов 
и расстрел, взятых в плен, русских военных. По мнению Антонова, та-
кое двуличие возмутительно. 

«Почему госдепартамент молчит о злодеяниях украинских голово-
резов? Куда смотрят эксперты американских правозащитных органи-
заций? Отчего никто не призывает наказать фашиствующих молодчи-
ков?», — заявил Антонов.

Бульба престоловъ 
Зеленский сообщил, что энергоснабжение восстановлено на боль-

шей части территории Украины.
Благодарим РФ-ию и лично Пыпу. Нулевая военная польза и репу-

тация бьющих по гражданским целям, с последующей дегуманиза-
цией русских в восприятии Коалиции вторжения. Плюс закалка Укра-
ины, чтобы «нормальные» удары, если они когда-то будут, просто не 

https://t.me/logikamarkova/5421
https://t.me/notes_veterans/8082
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https://t.me/bulbe_de_trones/4807
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подействовали.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Роскошная информация прилетела, с подтверждающими её фото-

графиями, насчёт того, что в  Ильичёвск, порт и город, расположенный 
недалеко от Одессы, морем прибыл из Соединённых Штатов Америки 
радиоактивный груз в сильнейшим образом фонящих бочках. Что, на-
сколько можно судить, мало кого в украинском руководстве интере-
сует и, исходя из того, что в рамках сверхмутнейшей «зерновой сдел-
ки», которая позволяет везти на Украину и с Украины что угодно, мало 
кого в нашем руководстве тоже. Ну, говорили уже, что странная война 
у нас там идёт. До того странная, что в отношении того, как она ведёт-
ся, вопросов много больше, чем ответов на них и вопросы те пока что 
тем, кому их надо бы задать, не задают просто потому, что никакой 
охоты нет ответы на эти вопросы получать, окончательно настроение 
себя портя.

Оно и без того плохое.
Может быть, мы имеем обычную историю с превращением остатков 

Украины, находящихся под управлением киевского режима, в свалку 
американских отходов - пока радиоактивных, а после, вполне возмож-
но, и каких угодно других: химических, биологических и прочих. Если 
американское руководство своё собственное население не жалеет, что 
ярко продемонстрировала недавняя химическая катастрофа в Огайо, 
насчёт которой, если бы не тамошняя предвыборная замятня, вооб-
ще никто бы никакого кипеша не поднял, чего ему украинцев жалеть? 
Свалили всё своё дерьмо из наиболее опасного на Украину и забыли 
про него. Победит Россия, так пускай Путин всем этим и занимается. А 
замешкается с тем, чтобы территорию Украины занять и от получения 
такого рода грузов её обезопасить, их там их в один момент столько 
окажется... Да и какая кому разница? Чернобыль там уже был...

Впрочем, не исключено, что груз, о котором речь, пришёл в Ильи-
чёвск в связи с приближающейся годовщиной начала СВО и предна-
значен для России. В каком качестве вся эта дрянь будет к нам до-
ставлена и на наши головы свалится, гадать не будем, но что украин-
ское руководство сделает для этого всё возможное и невозможное с 
превеликим удовольствием, никаких сомнений нет. Ну, или это, что 
там, в бочках, радиоактивное, американское, вообще для реанима-
ции ядерной военной программы Киева предназначено. Тоже вари-
ант, не хуже других. Пока нам контролируемое американцами МА-
ГАТЭ будет головы насчёт Запорожской АЭС компостировать, наши по-
литики будут идиотничать с разговорами про «мирные переговоры с 
Украиной» (на которые та, спасибо ей большое, не идёт), а диплома-
ты продолжат нести своё, про «красные линии»... Научили же идио-
тов формулировкам!

Лев Вершинин
ЗОЛОТОЙ ГРЕБЕШОК ПРЕДУПРЕЖДАЕТ

https://t.me/oldhellboy/5559
https://t.me/putnik1lv/2615
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В том, что «ядерная провокация» возможна, я, исходя из того, что 
«украина», работая по сценарию владельцев, способна на всё, я не со-
мневался ни секунды, однако рассматривал, как маловероятную. Те-
перь, когда вчерашние сообщения о завозе необходимых компонен-
тов морским путем подтвердила «Типичная Одесса», в адекватности 
которой я, зная, кто ее ведет, не сомневаюсь, вероятность «ядерной 
провокации», на мой взгляд, резко выросла, а кем, как и для чего её 
используют, думаю, ясно всем, без пояснений. В связи с чем, хотелось 
бы надеяться, что  петушок в Москве клюнет кого надо куда следует в 
не жареном виде...

Умный еврей при губернаторе
Из жизни власовцев. 
По сообщению немецкого издания Бильд, «на Мюнхенской конфе-

ренции по безопасности прошла панельная дискуссия о демократи-
ческом будущем России, принимавший в ней участие Гарри Каспаров 
назвал победу Украины над Россией «предварительным условием» 
демократических преобразований в России.»

Невозможно выступать против России, за поражение России и оста-
ваться человеком. Даже не «человеком, заслуживающим уважения», 
а просто человеком. Ставший на службу западу отказывается прежде 
всего от человеческого облика. В дальнейшем никакой разговор с ним 
невозможен. И поступать с ним надо как с бешеной собакой. 

Это за рамками политического анализа. Это теперь нечто вроде норм 
гигиены. 

Невозможно быть человеком и одновременно быть на стороне «де-
мократических преобразований». И маскировать звериный облик «де-
мократов» теперь невозможно. Потому что теперь война и каждому 
видно, что «демократические преобразования» - это просто оружие 
против России и больше ничего.

АДЕКВАТ Z
Слова Чемезова о существенном росте выпуска «Кинжалов» по срав-

нению с мирным временем надо оценивать, помня, что случаи их бо-
евого применения до сих пор исчислялись буквально единицами. Ис-
числялись, понятно, не потому, что единицами они и производились 
и тем более производятся.

Изделие испытано в боевой обстановке, характеристики подтверж-
дены, и накапливаемый запас продолжает ждать своего часа. Какая-то 
его часть, возможно, пойдет в ход против чубатых, когда будем делать 
свой большой ход. Но подавляющее большинство приберегается для 
тыловой натовской инфраструктуры на случай, если сойдут с ума. Что-
бы соблазнов сходить с ума было меньше, а понимания последствий 
- больше.

Сладков+

https://t.me/governorsjew/6396
https://t.me/politadequate/7277
https://t.me/Sladkov_plus/7221
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МНОГОГРАННАЯ, МНОГОПРОФИЛЬНАЯ ВОЙНА С СИЛЬНОЙ ПЕХО-
ТОЙ ВСУ. 

Сила ВСУ в генетике. 
Я не видел, как по-настоящему воюют американцы, но работал с 

ними в Афганистане и Боснии. Наблюдал за их действиями в Ираке и 
Боснии. Великая военная машина. Глобально. По силе духа и боевой 
мотивации полевых бойцов - не очень. 

Поэтому прокси-формат «снабжение НАТО - солдаты Украины» - это 
великолепный вариант. Вместо оплаты действий  украинских солдат - 
«печеньки Нуланд» и «европейская идея» и «защита Родины от очень 
плохого врага-соседа». Кстати, всё это на фоне разоряемой американ-
цами Европы. Идея свободной Украины к этому не имеет никакого от-
ношения, там речь об американском бизнесе. 

Всё дело в том, что украинские солдаты постепенно заканчиваются, 
они гибнут и становятся калеками. А вот иностранные наемники Кие-
ва нам в плен так и не попадают, потому что в самых опасных местах 
судьба такая - либо ты выстоишь, либо погибнешь, импортники туда 
не лезут. Западные солдаты - для сопротивления России это не вари-
ант. Поэтому Запад выжимает Украину, «как морковку», дальше, ког-
да ВСУ закончатся, будут переговоры. 

Новая Украина перейдёт под контроль России, а Запад, одновре-
менно со строительством нового государства, будет вкладываться в 
бандеровское подполье и снова мутить воду. А мы будем это подполье 
душить, пока не справимся. И в этом первую роль будут играть сами 
украинцы. Важными задачами будут воспитание украинской молоде-
жи и интеграция её в Российскую среду. Всё как раньше, только без 
хрущёвского сострадания к оставшимся бандеровцам.  

И вот тут, в своих рассуждениях, я возвращаюсь к СВО и перехожу к 
мысли Александра Ходаковского о том, что нам надо победить врага 
и не растратить наших родных солдат и офицеров. Это, на самом деле, 
главная задача сегодняшнего дня. Главная! Другие даже приводить не 
буду. Бить врага и беречь наших людей.

Тогда лозунг СВО должен быть такой: «Вагон тротила на голову вра-
га в обмен на жизнь нашего солдата».

Репортёр Руденко V
Я со страхом представляю ситуацию , в которой война такой интен-

сивности идет годами. 
Вроде и нет особого движения, но интенсивность работы артилле-

рии с обеих сторон огромная. По данным западных сми- Украина за 
сутки тратит 6 тыс снарядов, поверьте, мы точно не меньше, а скорее 
всего и больше. Города и поселки в этой мясорубке стираются в пыль. 

Сейчас идет состязание кто выдержит удар по экономике и кто луч-
ше мобилизует свои внутренние ресурсы. Лето-осень будут самые тя-
желые в плане ведения боевых действий. Вариант, которого все жда-
ли и надеялись, видимо, был рожден в прессе, а не в ГШ. Уже пора, 
видимо, принять, что молниеносной победы не будет. 

https://t.me/RtrDonetsk/15002
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Первое- момент, когда можно было молниеносно победить, был 
упущен в начале операции. 

Второе-сейчас нереально ударить без применения стратегическо-
го вооружения по врагу так, чтоб он рассыпался. Отношение к нашей 
армии изменилось у врага. Из некогда страшного механизма, наводя-
щего на весь мир ужас, её превратили в просто армию с множеством 
проблем, с которой можно бороться. И это была самая большая ошиб-
ка и глупость, допущенная нашими генералами. 

Уже в конце апреля на Украину начнет прибывать вооружение, пре-
доставленное чуть больше чем 50 странами. Его будет много и вместе 
с ним приедут подготовленные именно на этом оружии украинские 
военные. Ведь сейчас на западных полигонах идет постоянная подго-
товка хохлов. Такой себе конвейер, через который проходят десятки 
тысяч люто ненавидящих нас нацистов.

Сейчас киевский режим фронт перекрывает мясом, пойманным на 
улицах Украины. Все это делается для того, чтоб успеть подготовить 
достаточное кол-во резервов, а затем их бросить в бой. И вот этот мо-
мент для нас будет тяжелый. Я очень надеюсь, что это не будет сюр-
призом для наших высоких военных чинов. И нам будет чем ответить. 

А пока мы наращиваем ВПК. Мы, надеюсь, делаем все, чтоб выпу-
скать больше снарядов, танков, ракет и т д. Интенсивность войны не 
оставляет нам выбора, или мы подстроимся под реалии, или…. Так, что 
самые тяжелые времена нам выпадут на лето-осень. И я надеюсь, что 
мы к этому будем готовы. А надеятся на красную кнопку и по-прежне-
му наступать раз за разом на одни и же грабли, это путь в никуда и, я 
надеюсь, это понимают наши руководители.

Владлен Татарский
Абсолютно согласен с прогнозом Руденко относительно хода бое-

вых действий. 
Добавлю, что лично по моему мнению, именно сейчас самый благо-

приятный момент для реализации каких-то глобальных наступатель-
ных планов, если они вообще есть.

По поводу анонсированного в патриотическом лагере «наступле-
ния на Киев 2.0»: даже если это были наши влажные фантазии (хотя 
основания мечтать об этом были), то тогда наши телеграмм-каналы 
отработали неплохо, заставляя врага лихорадочно строить укрепле-
ния и перебрасывает туда войска.

Политджойстик/Politjoystic
Да, третья мировая война будет выглядеть именно так. Блок НАТО 

против блока РИК.
...
Такая вероятность существует и более того, мало что можно скрыть 

в этом мире. Последняя череда событий: встреча Председателя Си с 
Президентом Ирана Раиси (на этой неделе), затем конференция в Мюн-
хене (17-19 февраля, где всех европейцев поставили на военный счет-

https://t.me/vladlentatarsky/19406
https://t.me/politjoystic/31115
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чик), визит Байдена в Польшу 21 февраля (очевидно с ультиматумом), 
визит Председателя Си в Москву 24 февраля - всё это говорит о том, 
что многим странам придется выбирать чью-то сторону. И США очень 
не хотят, чтобы Иран и Китай встали на сторону России, особенно по-
могая уходить от санкций и уж тем более поставляя оружие и развед/
информацию. Одно дело, когда НАТО даст танки, самолеты, ракеты, 
спылесосив их по всей Европе и что-то в мире, выставив их против нас 
(война на изматывание нашей экономики и ВПК). Другое дело, когда 
экономики Китая и Ирана будут поддерживать нас, а их ВПК сбаланси-
рует недостатки наличия вооружений у нас. Тут можно измотать уже 
экономику Европы (хотя США жаждут в том числе и этого).

...
Большой войны никто не хочет, поэтому Китай и выступил с заявле-

нием, что до конца февраля обнародует план мирного урегулирова-
ния. Однако, он будет адресован не только нам и Украине, а в боль-
шей степени США и Европе. Фактически это предупреждение Западу: 
или вы заставите Киев и сами начнете обсуждать желания России или 
блок РИК станет реальностью. Зная, китайцев они выберут прокси - 
вариант помощи (через КНДР и Иран) и американцы правы: шила в 
мешке не утаишь и это станет известно.

...
Блинкен (гос/сек США) о Китае: Озабоченность, которая у нас есть 

сейчас, основана на имеющейся у нас информации о том, что они рас-
сматривают возможность предоставления летальной поддержки. И 
мы очень ясно дали им понять, что это создаст серьезную проблему 
для нас и в наших отношениях

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ещё в начале войны покойный Игорь Мангушев «Берег» предлагал 

вербовать на Ближнем Востоке добровольцев для участия в войне на 
стороне России. Говорил что даже может сам это делать в Ливане. Но 
тогда все покрутили у виска пальцем.

ПриZрак Новороссии
С мест сообщают из компетентных источников:
Под Приднестровьем стягиваются опытные части ВСУ. Особенно ак-

тивно с Нового года.
Проводятся учения и слаживание. В любой момент готовы
Единственное - боятся что арсенал заминирован и его подорвут еди-

новременно. Тогда даже в Кишиневе могут развалиться задания, как 
в Турции

По нашим оценкам - десятки тысяч их.
Шансов выстоять нет. Сдерживает только угроза подрыва арсенала.
Но не факт, что не попробуют и не обвинят затем во всем русских. 

Боеприпасов там на год войны
В общем, там явно что-то грядет

https://t.me/notes_veterans/8080
https://t.me/ghost_of_novorossia/10005
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Потому и сменили премьера, потому и начался движ с резервиста-
ми в Молдове.

Готовы в любой момент. Все, что надо - стянули, и даже спецуру из 
под Бахмута и Донецка перекинули недавно.

В общем у русских местных вариантов устоять там тупо нет. Поэто-
му выбор лишь - подрывать склады или отдать без боя, чтобы все по-
ехало на восточный фронт

ВСУ 700к личного состава под ружьём без учёта тыла. Ещё 200-300к 
ТРО, НГ и прочая херня.

На Приднестровье достаточно 25-30к
Там же совсем мало военных. Не более 10-15к с учётом резерви-

стов.
А тяжёлой техники вообще нет.

Анатолий Шарий
Премьер-министр Молдовы Дорин Речан, что Приднестровье не-

обходимо демилитаризовать, выгнать оттуда российские войска, по-
сле чего интегрировать жителей региона экономически и социально.

Раньше боялись такое гнать

Джига на могиле
Много разговоров про Приднестровье, и к сожалению все идёт к 

тому, что Молдавия и Украина могут решить совместно два пробле-
мы: первая русскую – демонтаж ПМР, вторая — снарядный голод.

Лев Вершинин
КАРАБАХ ВСЕГДА БЕЗЗАЩИТЕН
Только вчера говорили  с Виталием Колпашниковым, - а вот и уже. 

Что ж, именно ради этого Штаты разогнали мягкое правительство «со-
росят» и привели в премьерское кресло «железную руку», имеющую 
огромное влияние на истерично трусоватую Майю. Так что, дальней-
шее предсказуемо...

Поскольку ПМР никем (в т. ч. Москвой) не признано, единственным 
юридическим основанием пребывания  российских миротворцев  яв-
ляется согласие (1992) Кишинева. А в соответствии со Стамбульскими 
соглашениями 1999, Москвой не выполненным, Кишинев имеет пол-
ное право официально отозвать подпись, и если после этого Россия 
не выведет войска, она автоматически обретет статус «оккупанта», а 
г-жа Санду (вернее, г-н Речан) будут вправе обратиться к кому угодно, 
например, к Румынии за помощью. Хотя, в общем, и такие крайности 
ни к чему. Вполне достаточно будет официально продать «украине» 
какую-то часть боеприпасов, хранящихся в Колбасне, дать полномо-
чия на самовывоз, и «украина» с полным  правом пойдет (всего-то 2.3 
км.) забирать покупку. И безусловно, заберет (получив боеприпасы на 
много месяцев вперед), потому что слабый, по факту декоративный  
контингент российских войск, даже если будет сопротивляться, устоит 

https://t.me/ASupersharij/16263
https://t.me/dancingrussians/1127
https://t.me/putnik1lv/2616
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недолго. Тем паче, что в таком раскладе военные Молдовы, усилен-
ные ихтамнетами из Румынии, легко займут растерянный Тирасполь. 
Все это легко считается. Труднее просчитать, чем может ответить Мо-
сква. Учитывая, что практически все граждане ПМР имеют паспорта 
РФ, совершенно ясно, каким страшным политическим ударом такой 
вариант станет для Кремля, но, учитывая географию, Кремль, кото-
рого по итогам года перестали бояться, не может предпринять ниче-
го. То есть, может, но удар по РМ будет означать «неспровоцирован-
ную агрессию», а удар чем-то очень точным по складам  с гарантией 
сметет с лица земли всю Колбасну с округой,  что будет крайне полез-
но «партнерам». Так что, вероятность окончательного решения где-то  
85%, - - а когда, не угадаешь: может быть, как предположил  вчера, в 
апреле, а может быть, и завтра...

ЯнZен
Допустим, это случится. Допустим, хохлы возьмут Приднестровье и 

арсенал, которого хватит ещë на год войны им. 
Вы всë ещë против использования ЯО по территории т.н. Украины?

Осведомительное Агентство
На просторах телеграма, в основном, в каналах одесских ларечни-

ков-пораженцев и «прогрессистов»,  переживающих за нерожденных 
детей азовцев (членов запрещенной террористической организации), 
появилась информация о якобы готовящихся мирных переговорах. Де-
скать, Китай готовит план по деэскалации, Си Цзиньпин вот-вот высту-
пит с «мирной речью», некий Ван И привезет документ в Москву, и 
наступит «благоденствие». 

Но ничего этого, конечно же, не будет. 
На конференции в Мюнхене все центральные политики западного 

блока заявили о том, что может быть когда-нибудь переговоры с Рос-
сией и надо вести, но точно не сейчас. А вот что сейчас, по их мнению, 
надо делать, так это активно наращивать поставки вооружений Украи-
не, пока та еще не вступила в НАТО, настолько много и настолько дол-
го, насколько это вообще понадобится для ее (Украины) победы. Там 
четко заявляют - главная угроза для НАТО это победа России. 

А значит никакого мира не будет. Никто не будет слушать терпели-
вых китайцев, которые грозили кулаком Штатам во время полета на 
Тайвань американской делегации, и ничего по итогу не сделали. Вой-
на продолжится до победы одной из сторон. И это хорошо, ведь, как 
мы писали ранее, любое перемирие многократно ухудшит ситуацию 
для России.

Логика Маркова
Россия потрясена убийством 12 летней девочки Василисы. Она была 

убита в тот момент, когда гуляла по улице и как раз разговаривала по 
телефону с отцом. Невозможно себе представить горе отца. 

Василиса убита снарядом ВСУ, которые били по простому мирному 

https://t.me/rus_jansen/2074
https://t.me/osvagentstvo/100
https://t.me/logikamarkova/5430
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селу в Белгородской области. Это убийство сделано сознательно по 
приказу Зеленского в рамках стратегии террора против мирного насе-
ления и Донбасса и теперь и Белгородской области. Василиса станет 
одним из символом необходимости борьбы России силой оружия с 
безусловным злом - киевским режимом. Думаю, про убийство 12 лет-
ней Василисы будет говорить в своем послании и Владимир Путин.

Зеленский дал приказ убить Василису? Нет. Зеленский дал приказ 
убивать как можно больше мирных жителей, чтобы запугать населе-
ние.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Наступать на грабли
После последних публикаций в Сети многие спрашивают, будет ли 

наступление, или нет? Имеется в виду большое наступление из пре-
делов одного союзного государства.

Вчера всех взбаламутил один оракул наступлений и перегруппиро-
вок товарищ Паркеръ. Напомню, что товарищ Паркеръ месяца три на-
зад бил себя в грудь, что мы «уйдем из Энергодара», но вот я там не-
делю назад был, пока русский флаг на месте.

А еще напомню, что перед 24 февраля все СМИ в один голос гово-
рили, что мы никуда не будем вторгаться, и вот посмотрите, танки по-
ехали в Сибирь. Это называется военная дезинформация. За год уже 
пора к этому привыкнуть.

Будут наступать, или нет? Если Вы на протяжении полугода видите, 
что кто-то активно и последовательно к чему-то готовится, то какова 
вероятность, что он откажется от своих планов? Она близка к нолю.

Я не «генерал СВР», и не сижу под столом, когда встречается Сов-
без, чтобы потом напитать людей сплетнями и теориями заговоров. 
Мы не выпиваем в выходные с генералами Генштаба, и мне не шепчут 
инсайды высокоранговые сотрудники Конторы (хотя могли бы).

Потому мой анализ исходит из логики развития событий. В рамках 
этой логики.

1. России нужен большой военный успех, даже для самых нейтраль-
ных переговоров о мире. Нет успеха, нет переговоров.

2. Кремль вкладывает огромные силы и средства с экстенсивный 
рост производства вооружений, а Медведев мотается по оборонным 
предприятиям с интенсивностью заведенной юлы.

3. Многие месяцы идет кропотливая подготовка новой наступатель-
ной операции, и об этом знают даже американские домохозяйки из 
Милуоки.

Будет наступление, или нет? Исходя из представленных доводов, 
боевые действия всерьез и надолго. Значит, с высокой долей вероят-
ности - будет.

Но куда бы мы не наступали, главное не наступать на одни и те же 
грабли. А граблей у нас два вида: неподготовленные наступательные 
действия, оборачивающиеся трагедиями, и любовь к договоренно-

https://t.me/zhivoff/8197
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стям с уважаемыми партнерами.
В принципе, мы может насупить на все эти грабли разом. Преце-

денты были. Уважаемые партнеры понимают, что Россию надо поде-
ржать на близком поводке, пока они решают военно-логистические 
задачи дооснащения украинской армии. А мы понимаем, что если мы 
будем наступать в «угледарском стиле», то не факт, что вообще стоит.

Что же до Лукашенко, то его «капризы» - полная брехня. Лука дав-
но и плотно сговорился с Москвой, а все остальное - это необходимые 
декорации.

Образ будущего
ФРГ, Франция, Нидерланды, Бельгия, Польша, Прибалтика, Румы-

ния, Швеция, Финляндия, Норвегия, Дания, Испания и Португалия: так 
выглядит новый союз стран под руководством США, готовящихся к во-
йне с Россией. 

(Минус Италия, Австрия и Швейцария).
Военный Союз под руководством Еврокомиссии и евробюрократов 

был заключен вчера в Мюнхене при посредничестве Блинкена. 
Военные действия прямого столкновения планируются на лето 2024 

года и будут насчитаны на 2-3 года, где целью будет оккупация евро-
пейской части России и нанесение ударов высокоточным и ТЯО по во-
енным объектам в ЦФО и Сибири и Зауралья.

Для этого в ближайшие шесть месяцев сделают апгрейд Генсе-
ка НАТО с популиста-финансиста до профессионала-ястреба, заведут 
спецслужбы ФРГ и Франции под «пять глаз» с центром в Великобрита-
нии, а также усилят работу с внутриевропейским диссидентством пе-
риода 2022 года. 

В случае, если Эрдоган присоединится к этому союзу, Блинкен гаран-
тировал ему финансирование восстановительных мероприятий после 
землетрясения и переизбрание в мае. Россия и Беларусь рассматри-
ваются как единый военный соперник. С июня Израиль начнёт спецо-
перацию по скрытому вывозу 700 тысяч евреев из Российской Феде-
рации. Также осенью начнётся череда разрывов дипломатических от-
ношений с Россией. 

Параллельно уже заявлено о военном трибунале, скоро будет объ-
явлено, что он коснется 145 человек из высшего военно-политическо-
го руководства России.

Лев Вершинин
ГАДАНИЕ НА ФАКТАХ
По этому поводу могу сказать только то, что строить предположе-

ния о вероятности реализации таких прогнозов можно только по со-
вокупности точно известных фактов. А факты таковы:

(а) Действительно, в Мюнхене, где было открыто объявлено о пред-
стоящей «горячей войне» Альянса с Россией, от поддержки общего 
решения в той или иной форме  уклонились только Италия, Австрия и 

https://t.me/obrazbuduschego2/12926
https://t.me/putnik1lv/2618
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Швейцария плюс не помянутая в заметке Венгрия. Все остальные ска-
зали «да».

(б) Действительно, за  полгода Штаты провели  работу, по итогам 
которой из списка возможных глав НАТО исчезли марионеточные фи-
гуры, и генсеком либо останется  г-н Столтенберг, один из архитекто-
ров «войны до конца», либо станет м-с Фриланд, опытная и фанатич-
ная «ястребиха».

(в) Действительно, в ходе скорого визита в Ангару м-р Блинкен наме-
рен говорить о финансовой поддержке Турции и гарантии, что  «цвет-
ной революции» (которой весьма опасается Эрдоган) не будет в об-
мен на выполнения ряда условий, в первую очередь присоединения 
к проекту.

(г) Действительно (тут и ссылок не надо) в Альянсе рассматривают 
РФ и РБ как «единый военный блок», действительно, работа над про-
ектом релокации евреев из РФ уже (пока что в скрытой форме) нача-
лась, и действительно, идея «трибунала», как мы уже знаем, обрела 
плоть.

Таким образом, нет подтверждений только двум пунктам из шести: 
насчет нападения (сприменением ЯО и с целью оккупации РФ)  летом 
2024 года и насчет старта этой осени цикла разрывов дипотношений 
с РФ, - но такие факты, как всем понятно, не попадают в открытый до-
ступ.

Подводя итоги, вероятность предложенного инсайда «Образ буду-
щего» склонен  оценивать прим. в 75%, но это если Москва не смеша-
ет карты радикально. Но лично я, чисто на уровне ощущений, в то, что 
Москва смешает карты, не верю. Люди в Кремле слишком добрые и 
терпеливые...
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ДВАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Байки из Спасской Башни
«Европейской безопасности угрожают, прежде всего США, взрыва-

ющие объекты критически важной энергоструктуры, а также продви-
гающие свою неоколониальную политику в ущерб интересам евро-
пейских стран. Да, господин Боррель, главная неоколониальная дер-
жава XXI века - это Соединенные Штаты Америки, а никак не Россия, 
отстаивающая свой суверенитет, независимость и возможность жить 
без вмешательства Вашингтона в дела других государств».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Логика Маркова
21 февраля к народу России обратится Владимир Путин из Москвы 

и Джо Байден из Польши. Это будет интересная схватка политиков.
1. Байден видимо скажет, что вот, дескать Путин предлагает России 

несправедливую войну, а он, Байден, предлагает России справедли-
вый мир.

2. Но мало кто в России Байдену поверит.
3. А Путин скажет, что он предлагает России борьбу за справедли-

вость, за правду, за добро. Потому что наш враг это империя Лжи и 
Зла.

4. И Путину поверят.
5. Но будет много вопросов о практических действиях российской 

власти.

Vоенкор Котенок Z
Знаменитый аферист и русофоб Марк Фейгин сообщает, что «Бай-

ден в Киеве». Фейгин - это персонаж такого типа, что он в любой мо-
мент может добавить, что Байден в Киеве - «душой». 

Образ будущего
Киев сегодня с утра перекрыли, активно продуцируя слухи о тайном 

приезде Байдена. В украинских соцсетях ажиотаж. Так что срочно ну-
жен двойник Байдена, чтобы явить его украинскому народу.

UPD. Гляди-ка, явили.

Логика Маркова
Из Киева говорят, что видимо Байден приедет в Киев 21 или 22 фев-

раля и выступит там. Видимо, Путин дал гарантии безопасности визи-
та Байдена в Киев. Бесконечна доброта президента России. Проблема 
в том, что эта доброта не взаимна.

Объясняет Readovka
«Америка с нами!» — Байден приехал пиариться на крови в Киев

https://t.me/kremlin_bashnya/37200
https://t.me/logikamarkova/5433
https://t.me/voenkorKotenok/45423
https://t.me/obrazbuduschego2/12928
https://t.me/logikamarkova/5434
https://t.me/readovkaru/2491
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Дедушка Байден решил отметить американский праздник «день 
президента» и заодно в очередной раз поторговать своим лицом — 
глава США лично наведался в Киев к Зеленскому. Что мы видим? Оче-
редную саморекламу от далеко не самого удачного президента. 

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Действительно приехал. Ну реакцию Москвы мы знаем. Даже пе-

реживать не будем об этом.

Образ будущего
В визите Байдена в Киев один из интересных нюансов - как теперь 

он будет из Киева выбираться. Это тайно можно въехать.
Украинские источники сообщают, что с территории Белоруссии взле-

тел Миг-31К с «Кинжалами».
Одна из версий визита: страшное желание демпартии, что русские 

ударят по бронепоезду старика на обратном пути. 
Не дождутся. 
Но могут ударить и сами, если не дождутся. В этом и интрига.
Интересно, что первым о визите Байдена сообщил Марк Фейгин, 

который сейчас не находится на Украине и работает на британские 
спецслужбы.

Кто кому шлёт сигнал, ещё неизвестно. Ударит неизвестная ЧВК по 
бронепоезду с Байденом - вот вам и третья мировая.

МИГ России
Визит Байдена в Киев был бы невозможен без твердых гарантий 

Китая.
мы вам обещали две недели исторических событий? мы вас не об-

манули! 
Следующий ход за Россией.

Чеснаков
Символические игры 
Байден выходит к началу собственной избирательной  кампании не 

как «старый дед», а как «герой, не побоявшийся приехать на линию 
фронта». Так и будут подавать.

Логика Маркова
Байден прилетел в Киев. Путин через закрытые каналы по прось-

бе Вашингтона дал гарантии безопасности визита Байдена в Киев. Но 
Зеленский дал приказ специально включить фальшивую воздушную 
тревогу. Война на Украине против России это личная война Байдена 
против Путина. Байден ненавидит лично Путина и за это умирают жи-
тели Украины

https://t.me/zhivoff/8214
https://t.me/obrazbuduschego2/12929
https://t.me/mig41/24509
https://t.me/Chesnakov/4832
https://t.me/logikamarkova/5436
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МАРДАН
Байден в Киеве. Демонстративное унижение России.
Рассказы про чудодейственный гиперзвук можно оставить для де-

тей. Ровно как и заклинания про священную войну, которую мы ведём 
со всем Западом.

Наверное, в священной войне случаются обеденные перерывы.

Юлия Витязева
В этой связи передаю большой и пламенный привет всем адептам 

секты «Куев - русский город», в который эта старая мразь никогда бы 
не сунулась, если бы не сука мать вашу 9 гребаных лет жизни под ло-
зунгом «там наши люди!»

«Кричали барышни «ура!» и в воздух чепчики бросали».
Ну чё, съели мантру про «братский народ»? Не подавились? И пар-

тизаны распиаренные ваши где? Видимо, там, где им и надобно быть. 
В жопе.

Ꙃаставный
А тот факт, что мы не только президента США боимся задеть в Кие-

ве, но даже и его шавку в Херсоне не тронули, — этот факт в красках 
иллюстрирует нам, насколько-насколько нам всё же далеко до конца 
однополярного мира. Собственно, из этого и вытекает невозможность 
не до конца ещё независимому государству, претендующему на роль 
регионального гегемона, замочить небольшую восточноевропейскую 
страну на своих окраинах. Против глобального гегемона выступать на-
прямую — страшно. Оттого и вся эта шизофрения.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Перед завтрашним посланием Президента России Федеральному 

Собранию, США решили поднять градус и помимо ужесточения об-
стрелов территории России отправили уже мало что понимающего 
деда Байдена в Киев для демонстрации того, кто там на самом деле 
хозяин. Это серьёзный имиджевый удар по Российской Федерации.

Политджойстик/Politjoystic
Байден приехал в Киев. Вот как надо удержать коалицию. Без уве-

домления заранее Президенты США прилетали в Ирак и Афганистан, 
как территории, где власть местных властей слаба и меры безопасно-
сти требовались. Но, на Украину?! Мы то точно знали о визите и сби-
вать самолет или стрелять бы не стали. Но, тут важен был пиар, поста-
новка, а так конечно они параноики.

МИГ России
В связи с приездом Байдена в Киева вероятность визита председа-

теля Си в Москву резко возрастает.

https://t.me/mardanaka/13321
https://t.me/vityzeva/78436
https://t.me/zastavnyii/3059
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В порядке бесстыжей саморекламы напомним, что сегодняшнюю 
встречу Зеленского с Байденом мы анонсировали еще 1 февраля. Прав-
да, местом встречи предполагали Польшу

Книга Носовича
В визите Джо Байдена в Киев легко можно заметить сходство с ви-

зитом Нэнси Пелоси на Тайвань. Это американский внешнеполитиче-
ский стиль. Собьют китайцы самолёт - будет предлог для более актив-
ного, военно-технического «сдерживания» Китая. Не собьют - значит, 
Дядя Сэм заставил Поднебесную утереться. Бабку в любом случае не 
жалко, бабке все равно 82.

Тут тот же почерк. Дал Путин Байдену гарантии безопасности в Ки-
еве - хорошо. Не дал - дедушка старый, ему всё равно...

Логика Маркова
Байден посещает Киев не потому, что он такой смелый, а потому, 

что его враг Путин такой честный и цивилизованный. Байден может 
спокойно посещать Киев, потому что он уверен, что Путин сдержит 
свое слово и Байдену ничего не угрожает.

А Путин не посещает Донецк, потому что все знают, что в Киеве у 
власти террористы и обязательно попытаются убить Путина множе-
ством способов, в том числе залив Донецк огнём и не щадя тысячи 
людей.

Поэтому визит Байдена в Киев подтверждает , что Россия права и 
на стороне Добра против Зла.

Образ будущего
На видео в Киеве Байден внешне не отличается от самого себя и 

трех- и пятилетней давности. Средний уровень здоровья высокий, дер-
жится стабильно, жесты акцентированы.

Все разговоры о том, что он вот-вот отбросит коньки, неубедитель-
ны.

Американцы вообще в таком возрасте так и выглядят, а потом ещё 
лет двадцать ковыляют к могиле, не теряя рассудка.

Поэтому вбросы о том, что его возят на лафете от встрече к встрече, 
а также бесконечные отпуски - военная хитрость.

Другое дело, не физическое, а политическое самочувствие Байде-
на. Он хромая утка, которому нужны подвиги для переизбрания. 

Вряд ли для американской аудитории станет подвигом встреча с 
миньоном Зеленским. Из этой встречи будут рисовать антураж, вплоть 
до драмы. Наша задача - поучаствовать в рисовании антуража.

Завтрашнее послание без яркого жеста рискует просесть в мировой 
повестке, если она ещё нас волнует.

В Кремле сегодня трактуют визит Байдена в Киев событием, сораз-
мерным подрыву Северных потоков. И будут оргвыводы.

https://t.me/nosovichchannel/1924
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Логика Маркова
Визит в Киев это огромная победа Байдена. Главная цель визита 

Байдена в Киев это выдвижение его кандидатом в президенты на вы-
боры 2024. Решение руководства Демократической партии должно 
скоро состояться. Байден хочет идти на следующий срок. Но многие 
в Демократической партии говорят, что он слишком стар и слаб и бо-
лен. Вот этим визитом Байдена показывает, что он в отличной форме. 
Киев имеет имидж прифронтового города. И время имеет значение. 
Сейчас в Америке раннее утро, почти ночь. То, что Байден способен 
работать в такое время, говорит скептикам, что он в прекрасной фор-
ме и может быть президентом и ещё 4 года. То есть после визита Бай-
дена в Киев можно сказать, что Байден будет президентом ещё 5 лет.

Политджойстик/Politjoystic
В итоге будет визит Президента Путина в Киев. Сами напросились.

Ꙃаставный
А визит на Кубу будет? Мексику, может. Хотя, ответить на визит Бай-

дена можно и красивее — взять Киев. Ах, мечты, мечты.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Я неоднократно писал, что мы не настолько сильны во внешней по-

литике и интригах, как наши Западные недрузья. Во все времена на-
шим главным козырем была только грубая сила, которую мы неодно-
кратно демонстрировали и которую они боялись.

Друид
Джо Байден и Владимир Зеленский провели встречу в Михайлов-

ском соборе в Киеве, сообщают украинские СМИ. Подрядчик прове-
рил выполнение работ по разрушению и уничтожению в стране само-
го крепкого моста между Россией и Украиной – православия. Резуль-
татами, судя по всему, удовлетворён. Собор «готов» к принятию кон-
цертов, песен и плясок.

Мария Захарова
Кто же из них православный?

Ꙃаставный
Любителям поутверждать, что убийство Зели или ХОТЯ-БЫ кали-

бровка Киева во время визита Байдена это всё пустое и бессмыслен-
ное, ни к чему не приведёт — так и Байден в Киеве так-то не имеет 
особого практического смысла, передать привет с чепчиком можно и 
по Зуму. Наши утверждатели просто не понимают банальной вещи, а 
именно что ЖЕСТЫ ЗНАЧАТ. Информация значит.

В наш ютобно-тиктоковый век Пелоси на Тайване и Байден в Киеве 
это информационн-психологические операции. Кричаще унижающие 

https://t.me/logikamarkova/5440
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вытирания ног об гордость «независимых» Китая и России. Что, несо-
мненно имеет последствия, как для глобальной, так и для региональ-
ных аудиторий. Мораль снижается. А это уже практический эффект — 
во время войны — несомненно.

Умный еврей при губернаторе
Визит президента США Джо Байдена в Киев - это не просто государ-

ственный визит. Это жест, после которого каждому должно быть по-
нятно: США не заинтересованы в мире. США настроены воевать Укра-
иной против России до конца - до своей победы или своего пораже-
ния. 

Если бы это было не так, если бы американцы были хотя бы в ми-
нимальной степени настроены на дипломатическое урегулирование, 
Байден ограничился бы речью в Польше.

Теперь даже наша доморощенная партия мира должна будет по-
нять: никакой надежды на «Минск-3», на «замораживание конфлик-
та», на «перемирие по-корейски», на «ничью» и как там еще в либе-
ральных СМИ называли чаемый ими похабный мир - не осталось. Бай-
ден имел возможность выбирать - и выбрал войну.

Что-то знаю / Павел Данилин
Ой, какая смелость, прилететь в Киев, когда в украинской столице 

ракеты падали раза три и то в начале. И никогда во время многочис-
ленных визитов всякой европейской швали, для которой бандеровцы 
как по заказу включают сирены воздушной тревоги.

Что и кому показал главный американский Дементор? Что он может 
еще сойти с трапа самолета? Что он может читать тексты по бумажке?

А, это называется солидарность с Украиной. Ну а что ж, когда твои 
рабы дохнут ради тебя, можно и приободрить их, чтобы дохли актив-
нее.

Ꙃаставный
Смотрите, есть два деда. Один такой старый, что все признаки аль-

цгеймера, деменции и ночного мочеиспускания налицо, весь мир над 
ним потешается. Другой дед очень хорошо выглядит, походка пружи-
нистая, речь твёрдая, мысль ясная, имеет общепризнанную репута-
цию сильного и храброго лидера.

Только один приехал в Киев, а второй в Донецк нет, не приехал ещё.

Политджойстик/Politjoystic
Мы знали о визите Байдена и дали гарантии неприкосновенности, 

но Зеленский и тут склоунничал: объявил воздушную тревогу, когда 
Байден был на улице. В общем, Холливуд.

Анатолий Шарий
Минобороны РФ создает контент для Зе-команды. 

https://t.me/governorsjew/6407
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Вот Байден спускается в убежище, это все снимают. 
Вот он озабочено смотрит на небо. 
Рядом - пожмаканный и тупой коррупционер, которого Москва сде-

лала героем. Взгляд его тверд. Он ничего не боится. 
Спасибо, Минобороны РФ.

Обыкновенный царизм
Приезд Байдена к холопам оказался возможным только потому, что 

московские господа отказываются вести себя как господа. Ранее пре-
зидент РФ Путин пообещал своему израильскому коллеге, что убивать 
«уважаемых партнеров» ни в коем случае наша страна не будет. Воз-
никает вопрос: а зачем нам тогда все эти калибры, искандеры, сарма-
ты и прочая сатана? Для гнилых сараев и пустых ангаров? А мы точно 
войну воюем?

Юрий Баранчик
Визитом в Киев Байден посеял бурю. Теперь просто словесного отве-

та с оценкой ситуации и намерениях будет мало. Вполне можно ожи-
дать, что завтрашнее послание Владимира Путина будет подкреплено 
каким-то реальными действиями российских Вооруженных сил. Как 
ответ на визит Байдена в Киев. Не исключаю того, что больше в Киев 
никто ездить не будет. Просто будет некуда. Поэтому не удивлюсь, 
если станет известно, что из Киева вслед за Байденом в Польшу тут же 
уехал и Зеленский со всей своей сворой.

Платон Беседин
Можно, конечно, и дальше шутить о старом деде Байдене, о его 

двойнике, о вассалах и феодалах - вот только сарказм этот не уместен. 
Американский президент приезжает в Киев - и очевидно, для чего 

он приезжает. Ясно и то, что за этим последует. При этом приезжает 
американский президент к главе страны, с которой ведётся война, в 
абсолютной безопасности. Приезжает совершенно открыто!

«Над кем смеётесь? Над собой смеётесь!» (с)

Логика Маркова
Associated Press, ведущее информагентство США подтвердило, что 

Байден получил личные гарантии безопасности от Владимира Пути-
на для посещения Киева. АР при этом, как принято сейчас, не сказали 
правду прямо, а сказали, что «по сообщениям источников США перед 
визитом Байдена в Киев связывались с Россией, чтобы исключить не-
правильное поведение стран, которое могло бы привести к ядерной 
войне между странами». 

Ну то есть договорились, что Россия во время визита Байдена не бу-
дет бить ни по Киеву, ни по дорогам между Киевом и польской грани-
цей. Ну то есть как раз те гарантии Путина просил Байден и получил.

https://t.me/holmogortalks/27559
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ZERGULIO
США незадолго до визита Байдена на Украину связывались с РФ для 

исключения конфликтных ситуаций (с) Associated Press
Как неловко вышло. Путин разрешил Байдену приехать в Киев.

Олег Царёв
Путин разрешил съездить на фотосессию? Запад сам себе противо-

речит: сначала говорит, что Россия войну уже проиграла, а потом спра-
шивает у России разрешение на визит Байдена в Киев.

Старая площадь
США незадолго до визита Байдена на Украину связывались с РФ 

для исключения конфликтных ситуаций, — пишет агентство Associated 
Press.

Вот так одной строкой перечеркнули всю перемогу. Для гордой борь-
бы с ахрессором всемогущие США спрашивали разрешение на приезд 
в Киев у ахрессора.

Умный еврей при губернаторе
Вашингтон незадолго до визита президента США Джо Байдена на 

Украину связывался с Москвой для исключения конфликтных ситуа-
ций. Об этом сообщило агентство Associated Press .

Зато честно. Представляете, чего сейчас понесется по украинским 
«форумам», то есть, простите, «майданам» в сети? Это будет пример-
но так:

«Козаки! Вы вообще понимаете, что делается? Нас предали! Зра-
да! Это не мы сами, не он сам! Это русские РАЗРЕШИЛИ Байдену при-
ехать в Киев. Они контролировали передвижения президента США. 
Так чему мы радуемся? Разрешению со стороны Россти принять в Ки-
еве дорогого гостя?»

На «украинский» не буду переводить, и так смешно.

Политджойстик/Politjoystic
Байден: Владимир Владимирович, можно мне в Киев в увольни-

тельную? 
Путин: можно, но только на три часа. И Медведев проверит во сколь-

ко Вы вернулись в палату.

Рамзай
Президент Байден совершил внезапный блицвизит в Киев. О нём 

не объявлялось заранее и весь он прошел в антураже секретности. 
Зеленский встретил своего главного спонсора и повелителя руково-
дителя в главном храме Украины Владимирском соборе ритуальным 
лобызанием лакированных штиблет горячими объятиями. При этом, 
остаётся совершенно непонятно, насколько этот визит был «тайным» 
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для российского руководства? Если это так, то всю Службу Внешней 
разведки стоит выгнать без пенсий и пособий на улицу за профнепри-
годностью. А если мы всё же знали о визите, то это в очередной раз 
ставит вопрос о неком «договорняке», при котором в Киев могут со-
вершенно открыто и  безбоязненно ездить западные президенты и 
премьеры, а сам Зеленский путешествовать по миру с танцами и буб-
нами. При этом, из США уже сделана утечка, что российскую сторону о 
визите Байдена предупредили заранее и с нею были согласованы га-
рантии безопасности. Конечно, такая утечка больно бьёт по престижу 
России и не исключено, что сделана специально в рамках информа-
ционной войны. Но вопросы, как говорится, остаются...

Наш Regnum
То, что в Москве знали о приезде Байдена в Киев, было понятно и 

без американских заявлений: никогда бы Байден не приехал в Киев, 
если бы ему Россия не гарантировала безопасность. 

Но непонятно другое: почему Москва не объявила об этой поезд-
ке Байдена первой — до того, как он приехал? Типа, «ТАСС уполномо-
чен заявить, что Москва разрешила президенту США Байдену посе-
тить Киев». Ну хорошо же звучит!

Московская прачечная
Почему Москва не объявила об этой поездке Байдена первой — до 

того, как он приехал, если знали? Этот вопрос нужно задать Лаврову, 
Нарышкину, Бортникову и прочим ответственным лицам. А если не 
объявили, потому что не знали, почему не знали?! На самом деле, не 
суть важно, какой из этих вариантов верный — они оба демонстри-
руют катастрофу в сфере государственного управления. Еще в августе 
мы смеялись над Китаем из-за азиатского турне Нэнси Пелоси. Но Пе-
кин допускал, что визит на Тайвань состоится, и всячески «играл му-
скулами», а Шойгу в день приезда Байдена в Киев вручал погоны гене-
рал-полковника командующему войсками Восточного военного окру-
га Рустаму Мурадову, которого обвиняют в тяжелых потерях россий-
ской армии в Угледаре и ранее в Павловке.

Анатолий Шарий
Байден в Киеве? Не стрелять, никаких ударов по инфраструктуре, 

не дай Бог заденет!
Дети в Киеве? Та пох, стреляйте, мы ж не по детям, по инфраструкту-

ре, радуемся на каналах федерального телевидения, обсуждаем пра-
вильность. 

Зеленский в Херсоне? Остановите все обстрелы, стоп! Лишь бы не 
задело. Все, тихо!

Дети в Херсоне? Не, ну мы ж не по детям бьем, потому можно каж-
дый день обстреливать. До приезда Зеленского. 

Может начнете воспринимать украинских детей как американского 
Байдена, освободители?

https://t.me/regnum_na/33603
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Как бы Mikhail Vinogradov
Естественной реакцией на визит Байдена может быть радикализа-

ция завтрашнего формата и повышение ставок.
Естественным ограничителем для такой реакции может оставаться 

подозрение, что такая радикализация не является сюрпризом для про-
тивоположной стороны. Более того, получается, что на это тебя про-
воцируют и программируют, предполагая, что повышение ставок не 
усилит твоих позиций и даже, возможно, наоборот.

И это не сегодня началось.

Что-то знаю / Павел Данилин
Михаил Виноградов категорически ошибается. 
Владимир Путин никогда не действует, исходя из эмоций, когда дело 

касается государственных решений. 
Ни разу такого не бывало, даже в самые трудные времена. 
Что позволяет думать, что визит президента США на Украину спосо-

бен изменить этот модус вивенди? Непонятно. 
Что же касается реакций, то сама операция на Украине была вынуж-

денной. И вот тут нас, конечно, подвели к ней, просчитали, заставили 
ее начать. Просто потому, что не начать ее мы не могли. Это даже не 
пат был, это такое требование действия, или же требование призна-
ния поражения. Поражения по всем фронтам, поражения всей стра-
ны. Поражения всей многовековой русской политики. Путин был пе-
ред сложным выбором. Но выбор был сделан. И мы уже живем в но-
вом мире.

Мире, в котором президент США вынужден лететь к аборигенам и 
плясать перед ними канкан, чтобы не быть сожранным у себя внутри 
страны за пренебрежение ее - страны интересами. 

Мире, в котором все лидеры т.н «свободной Европы» вынуждены 
собираться в месте, являющемся истоком нацистского наступления, и 
там так же дружно под диктовку американцев гавкать на Россию, ко-
торая, в отличие от европейцев, записываться в рабы мирового геге-
мона не захотела, что, кстати привело уже к краху не одного европей-
ского правительства - спросите Джонсона, Трасс, Драги и других, а так-
же спросите сотни тысяч бастующих на улицах Франции и Британии.

Книга Носовича
Байден в Киеве: «С момента, когда я получил первые данные раз-

ведки прошлой осенью, мы пытались понять, как объединить осталь-
ной мир вокруг поддержки Украины. Мы смогли собрать больше 50 
стран, которые помогают украинской экономике и армии».

Получите и распишитесь. Нет никакого «весь мир с нами». Есть за-
падная коалиция из полусотни стран, есть Россия и есть почти весь 
остальной мир, который держит нейтралитет, причем в многочислен-
ных случаях благожелательный по отношению к России. 

https://t.me/Vinogradov74/2287
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Это же говорили на протяжении последнего без малого года россий-
ские дипломаты. Это же в столице Украины говорит президент США

МАРДАН
Заявление Белого дома по поводу поездки Байдена в Киев
«В то время как мир готовится отметить годовщину жестокого втор-

жения России в Украину, я сегодня нахожусь в Киеве, чтобы встре-
титься с президентом Зеленским и подтвердить нашу непоколебимую 
приверженность демократии, суверенитету и территориальной це-
лостности Украины.

Когда Путин начал свое вторжение почти год назад, он думал, что 
Украина слаба, а Запад разделен. Он думал, что сможет пережить нас. 
Но он был глубоко неправ.

Сегодня в Киеве я встречаюсь с президентом Зеленским и его ко-
мандой для расширенного обсуждения нашей поддержки Украины. Я 
объявлю об очередной поставке критически важного оборудования, 
включая артиллерийские боеприпасы, противотанковые системы и 
радары воздушного наблюдения, чтобы помочь защитить украинский 
народ от воздушных бомбардировок. И я поделюсь, что позже на этой 
неделе мы объявим о дополнительных санкциях против элит и ком-
паний, которые пытаются уклониться от российской военной машины 
или засыпать ее обратно. За последний год Соединенные Штаты со-
здали коалицию стран от Атлантики до Тихого океана, чтобы помочь 
защитить Украину беспрецедентной военной, экономической и гума-
нитарной поддержкой – и эта поддержка будет продолжаться.

Я также с нетерпением жду поездки в Польшу, чтобы встретиться с 
президентом Дудой и лидерами наших союзников на Восточном флан-
ге, а также выступить с замечаниями о том, как Соединенные Штаты 
будут продолжать объединять мир в поддержку народа Украины и ос-
новных ценностей прав человека и достоинства в Уставе ООН, кото-
рые объединяют нас по всему миру.»

Неплохо. Сильно лучше, чем демилитаризация и денацификация

Сергей Миронов
Байдену устроили постановочную поездку в Киев. В годовщину СВО 

американцы решили устроить показательный визит. Только что этот 
визит показывает? Только то, что американский президент все-таки 
способен передвигаться самостоятельно? Способен возлагать цветы 
и фотографироваться? 

Запад со своими «устрашающими» и «показательными» визитами 
должен осознать, что они никакого воздействия на Россию не име-
ют. Очевидно ведь, что цель этой поездки – сигнал российскому руко-
водству. Решили «перебить повестку» на фоне Послания нашего Пре-
зидента Федеральному Собранию. Для этого Байден опять наобещал 
финансовых и военных «знаков поддержки». Ну что тут сказать. День-
ги разворуют сами представители киевской хунты, а поставленное во-
оружение уничтожат уже наши солдаты.

https://t.me/mardanaka/13322
https://t.me/mironovonline/6670
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МАРДАН
Впереди тяжелые дни, недели и годы, цель Путина – стереть Украи-

ну с карты — Байден
Спасибо, хоть Дед нам разъясняет наши цели и задачи на Украине.
Я бы в расположении частей ВС РФ наглядную агитацию на плацу 

так и рисовал бы.
«Задача России - стереть Украину с карты мира. Д.Байден». И три-

колор

Что-то знаю / Павел Данилин
Вообще, из-за 500 млн долларов (такова сумма, обещанная Украи-

не Байденом) подобное шоу не устраивают. Оно само по себе стоило 
наверное, не меньше, чем десятую часть от этих обещанных 500 мил-
лионов.

А вот когда мы узнаем состав делегации - в частности, были ли там 
представители Vanguard и Blackrock, будет понятно - шла ли речь о фик-
сации убытков и о подготовке к эвакуации из Украины американских 
марионеток, или же все же еще есть потенциал к продолжению рабо-
ты мясорубки, поглощающей русские жизни с обеих сторон фронта.

Понятно, что Байден решал свои внутренние дела этим визитом. Но 
так же понятно, что он дал понять группе украинской элиты, готовой 
свергнуть Зеленского, что пока такая замена несвоевременна.

Посмотрим, будет ли воспринято это указание как  руководство к 
действию. Сильно сомневаюсь, уж больно не нужным стал Зеленский 
внутри страны-404.

Как бы Mikhail Vinogradov
А разочарование дня – это, конечно, Байден. Кажется, впервые за 

много месяцев (телевизор ведь никто больше не смотрит) видел его 
выступление.

Телеграм обещал мне что-то среднее между Лениным в Горках, Чер-
ненко в Кремле и Ельциным с оркестром. А вместо этого – поставлен-
ная речь, уместные паузы и интонации, ощущение ориентации в про-
странстве и отсутствие наглядных признаков высыпания песка и про-
чей деменции. Наверняка, как и у всех, есть свои тараканы. Но пока-
залось, что в сравнении с Трампом мега-проблем своему окружению 
не доставляет.

Не знаю, когда и как он успел так  собраться и преобразиться. Теле-
грам же врать не будет.

Холмогоров
Позитивная интерпретация визита Байдена в Киев - приехал попро-

щаться с умирающим.
Но как будет на самом деле - скоро увидим.

https://t.me/mardanaka/13326
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Что-то знаю / Павел Данилин
Впервые в истории!!! Главное обращение президента России вы-

звало такие метания со стороны нашего главного геополитического 
врага. Впервые перед посланием президента России, американский 
президент суетится настолько, что:

1. Едет в страну, где Россия проводит СВО.
2. Обещает провести визит в Польшу, где собирается выступить с от-

ветным обращением к народу России.

Юрий Баранчик
Байден в Киеве. Ничего хорошего в этом не вижу. И сарказм по дан-

ному поводу, разные там смешные мемчики, заполонившие телегу, - 
глупая мина при плохой игре. Реально смешно? Так давайте тогда над 
подрывом Северных потоков посмеемся. Или Крымского моста. Отку-
да тогда веселье? Лично мне не понятно. 

Моральный фактор на войне всегда играл и играет серьёзную роль. 
Хохлы и дальше будут самозабвенно убиваться за интересы Америки. 
Им сегодня дали новый мощный допинг для войны «до последнего 
украинца». Но наши парни тоже погибают. И после сегодняшнего ви-
зита хохлы будут драться еще ожесточенней. Значит, нашим парням 
будет еще тяжелее брать каждый дом, каждую высотку. Еще смешно?

Кроме того, это демонстрация силы Москве. Что-то вроде: я - ми-
ровой гегемон, езжу куда хочу и когда захочу. Хочу Потоки взрываю, 
хочу в Киев прилетаю. Раньше президент США доезжал лишь до Поль-
ши. Теперь на Украине объявился. Если Россия и дальше будет сдер-
живаться, он так и до Крыма доедет.

К слову, некоторые уважаемые эксперты жалеют, что Москва не при-
менила сегодня гиперзвуковые ракеты. Но, на мой взгляд, при всем 
том, что я допускаю при определенных условиях использование ТЯО в 
текущем конфликте по территории некоторых стран НАТО, прямое на-
падение на главу ядерной державы - это путь в никуда. 

Раньше надо было делать так, чтобы некуда было летать, чтобы в 
Киеве не было официальной власти хунты. Чтобы она была в подва-
ле, например, во Львове. Или  в Польше на какой военной базе НАТО 
ютились на подземных этажах. А сегодня че кулаками махать. Получи-
ли закономерный итог отсутствия ударов по Банковой ранее.

США свой ход сделали. Завтра в Варшаве они его усилят и детали-
зируют. Посмотрим, чем ответим завтра мы.

Андрей Медведев
Визит Байдена в Киев был не просто предсказуем, он, по сути, был 

анонсирован.
Вот если бы Байден не приехал, это стало бы странным решением. 

А так все логично.
Повлияет ли этот визит на итоговый результат войны? Нет. Совер-

шенно нет.

https://t.me/ctotoznayu/3230
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Окажет ли он влияние в моменте на ход боевых действий и главное, 
на настрой украинских граждан? Конечно да.

Совковое поклонение великой Америке, «Америка с нами», на Укра-
ине очень и очень  работает. Так что с точки зрения инфовойны,  ко-
манда Байдена очень чётко работает. В отличие.

Но, инфовойна есть часть обычной  войны, просто иная форма бо-
евых действий. И вот тут надо понимать, насколько украинский кейс 
важен для Запада. Визит Байдена ещё одно доказательство, что вое-
вать Запада будет до талого, до последнего боеспособного украинца, 
а территории, которые мы сможем вернуть, мы получим в виде выж-
женого поля. И снабжать Киев техникой тоже будут по максимальной 
планке возможностей. Самолёты на подходе, как мы понимаем.

Ну что же. Стоит готовиться к  интенсификации боевых действий. 
Байдену на выборы надо идти с победой над Россией.

Лев Вершинин
УПРЕЖДАЮЩИЙ УДАР
Не совсем понял, что такое «пыня», но, кажется, догадываюсь, и если 

догадка верна, то в медийном смысле явление Байдена, безусловно, 
сильнейшая смазь по морде московским. Согласитесь: «дементный 
дед», «бидон на перфокартах», накануне годовщины СВО подводя-
щий итоги СВО в Киеве и сообщающий о даровании Киеву ракет даль-
него действия, - это сильно. Вдвойне сильно на фоне крика души г-на 
Пригожина, по факту обвиняющего лично г-на Шойгу в саботаже. То 
есть, в работе на врага, - с (иных объяснений не вижу) целью выслу-
жить  ярлык на княжение, когда нынешний станет неактуален...

В принципе, этим визитом (безопасность которого, разумеется, по-
корно гарантирована Кремлем) и этим выступлением практически об-
нулена медийная ценность завтрашнего выхода на поверхность пре-
зидента РФ, - о чем уже пишет умный и прозорливый Колобок, - и 
даже присутствием его на концерте, который, не сомневаюсь, будет 
роскошным, ситуацию не смягчить. Смягчить (больше того, перевер-
нуть на 180*) ситуацию могло бы, пожалуй, появление г-на Путина в 
Донецке и обращение его к нации оттуда (а на концерте пусть г-н Мед-
ведев посияет), но это исключено, ибо гарантий безопасности г-ну Пу-
тину никто не даст.

Тем не менее, ждем завтра. Пока оно не прозвучало, варианты есть. 
И если все же «мяуканье и блеяние», будем надеяться, что тов. Ван И 
привез в Москву некую таблетку бодрости. Ибо иначе или капитуля-
ция, или достаточно скоро пипл, реагируя на подвиги г-на Шойгу и гря-
дущее падение экономики, устроит концерт снизу...

Пул N3
«Байден едет на Украину.
Трамп едет в Палестину, штат Огайо.
Это все, что вам действительно нужно знать. Это так просто»: Трамп 

дождался момента и превратил поездку в пострадавший от экологи-

https://t.me/putnik1lv/2625
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ческой катастрофы Огайо в политический шаг

Юрий Баранчик
Сильный ход Трампа. Сонного деда, который начал с визита на Укра-

ину свою избирательную кампанию, он обставил. Американцам вну-
тренняя повестка гораздо важней внешней. Это где-то +3-5% голосов 
избирателей на президентских выборах. Вместе с тем, необходимо 
понимать и следующее. С учетом того, как сильно американцы взвин-
тили ставки, они реально и Третью мировую войну могут начать, а под 
этим предлогом ввести на территории страны военное положение и 
отменить выборы президента. Только чтобы Байден остался, а Трамп 
не вернулся.

Ꙃаставный
Вообще, удивительно, что целая трагедия славянского мира — бра-

тоубийственная война — есть всего лишь эпизод, пускай и важный, 
но эпизод в... вечном предвыборном соревновании демократов с ре-
спубликанцами. Джо Байден в Киев приехал не поддерживать укра-
инцев. Джо Байден приехал поднять себе рейтинги. Ну и, конечно же, 
ему крайне важна победа Украины, тут без дураков. Потому лишь, что 
поражение будет означать крах всей его внешнеполитической про-
граммы и необходимость объяснять электорату, на что ушли его мил-
лиарды. Такой жирный козырь республиканцам давать непроститель-
но. Интересное совпадение: работающая демократия в мировой геге-
монии. А что, так можно было?

Тем не менее, как прекрасно, что наши начальники не обремене-
ны такими паскудными обязательствами перед своим электоратом. 
Ну правда же?)

Логика Маркова
Байден уехал из Киева. Это был триумфальный визит. Байден поч-

ти гарантировал свое выдвижение на второй президентский срок. То 
есть вероятно он будет президентом ещё 5 лет. От его имени, ввиду 
его видной всем деменции, сверхдержавой будет руководить группа 
не очень понятных людей.

Дмитрий Медведев
Байден, предварительно получив гарантии сохранности, съездил 

наконец в Киев. Обещал много оружия и клялся в верности неонацист-
скому режиму до гроба. И конечно, были взаимные заклинания о по-
беде, которая придёт при наличии новых вооружений и мужественно-
го народа. И вот тут важно отметить, что оружие и деньги Запад дей-
ствительно поставляет Киеву вполне исправно. В огромных количе-
ствах, позволяющих зарабатывать ВПК натовских стран и тырить ору-
жие для продажи террористам по всему свету.

А насчёт народа… Тут сложнее. Недавно беседовал с выходцами с 
украинских территорий. Они напомнили мне нехитрую статистику. В 
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2001-м население Украины, по данным переписи, было около 48,5 млн 
человек (с учётом тех, кто трудился и тогда за рубежом). Потом, в 2014-
м, отпали Крым и Донбасс. Потом началась СВО и активная эмиграция. 
Как в Европу, так и в Россию. По оценкам различных экспертов, уехало 
в общей сложности от 15 до 20 млн человек. Поэтому население того 
странного образования, которое известно под именем Окраины, в на-
стоящее время 20–25 млн человек, не более. И оно имеет тенденцию 
к сокращению. 

Так что танки и снаряды важны, конечно. Но люди, безусловно, важ-
нее. И они неподвластны ни старику из-за океана, ни банде наркома-
нов с Банковой. Их массовый отъезд и есть ответ на вопрос, за кем бу-
дущее.

Николай Стариков
Окончательный смысл поездки Байдена в Киев будет ясен завтра - 

сразу после речи  нашего Президента.
Пока же прибытие Байдена - это сигнал Вашингтона всем (но пре-

жде всего России), что Украина «это  наша корова и мы будем её до-
ить».

До смерти задоим, никому не отдадим.

Бульба престоловъ
После произошедшего всерьёз слушать обращение умирающего 

бункерного пидараса будут только холопы и ублюдки без человече-
ского достоинства.

Юлия Витязева
Можно сколько угодно ржать над этим фото, только мне не смеш-

но.
Потому что за 9 лет этого извращённого совокупления из моей жиз-
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ни по вине этой самой «братской» вам, но не мне, Украине ушли мно-
гие из тех, кто был нам, выжившим благодаря России, близок и дорог. 
И сама я до сих пор живу ночными кошмарами своего ребёнка, кото-
рый помнит, как нас обеих хотели сжечь заживо.

Поэтому в моем понимании идеальный Куев должен быть исклю-
чительно в руинах. И походить на Одесский дом профсоюзов, Мариу-
польскую  милицию и Луганскую ОГА.  

Ибо заслужили.  Как своим соучастием, так и равнодушием.
Да будет так. Аминь.

Логика Маркова
Самый яркий момент визита Байдена в Киев это посещение им ме-

мориала у Михайловской церкви погибшим на Майдане в 2014 году. 
Так называемой Небесной сотне. Более сотни человек были расстре-
ляны на Майдане тогда. Следите за логикой.

1. Расстреляны они были боевиками под непосредственным руко-
водством Пашинского и Парубия, руководителей Майдана. Сейчас это 
известно всем.

2. Майдан был под руководством спецслужб США.  
3. То есть расстрел этот был организован спецслужбами США с це-

лью перехода к горячей фазе государственного переворота. 
4. Спецслужбы США по государственному перевороту на Украине 

по поручению президента США Барака Обамы курировал тогда имен-
но вице-президент США Байден. 

5. То есть Байден посетил мемориал активистов Майдана, которые 
были убиты по его приказу. То есть убийца делал вид, что он скорбит 
по своим жертвам.

 Чудовищное, почти запредельное лицемерие.
Это как если бы Трумен приехал скорбеть по японцам в Хиросиму и 

еще и делал вид, что это не он, а китайцы всех там убили.
Это запредельное лицемерие и тотальная ложь- важнейшие харак-

теристики нового политического режима на Западе.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Визит президента США в Киев серьезно взбудоражил российскую 

общественность. Изначально американские власти обещали высту-
пление Байдена в Польше, но дедушка поехал дальше - и доехал до 
цитадели «отряда украинских самоубийц».

Почти сразу стало известно, что российскую сторону известили о ви-
зите президента США в Киев, чтобы избежать внезапного роста эска-
лации между ядерными державами. По мнению американцев, сам 
факт визита Байдена в русский город Киев не является поводом для 
волнения.

Американские власти глупо и неумело гримасничают насчет «не-
вмешательства» в конфликт с Россией, де-факто вмешиваясь в него 
всеми силами и средствами. В этот раз президент США также пообе-

https://t.me/logikamarkova/5445
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щал Зеленскому новые поставки вооружений для войны с Россией.
В самой России визит Байдена многими был воспринят как пересе-

чение еще одной пунктирной красной линии, и вызвал множество на-
правленного внутрь негатива, подкрепленного параллельным сканда-
лом вокруг боеприпасов для ЧВК «Вагнер».

Штаты перехватили политическую повестку у России, которая 
по-прежнему не предпринимает решительных действий на фронте и 
приняла фигуру молчания перед очередным посланием президента 
Федеральному собранию.

Проблема в том, что российские политические элиты уже израсхо-
довали все резервы вербальных мотиваций. Никакие слова уже не 
произведут на общество и армию сколь-нибудь значимого влияния, 
кроме приказа наступать по всем фронтам и добиться понятных воен-
ных результатов.

Что бы ни сказал президент 22 февраля, любое слово придется до-
казывать делом. Пока все российское общество застыло в ожидании 
и недоумении от происходящего.

Анатолий Шарий
Россия может объявить о взятии Бахмута к 24 февраля независимо 

от того, удастся ли россиянам захватить город или нет.
Британцы гонят 50/50 где-то, но вот в это вполне верю. Нужна побе-

да. Какая-то победа, которая должна быть «непростой». Ну а уж сколь-
ко там берут по времени тот Бахмут? Отож

Олег Царёв
Соединенные Штаты потратили на войну на Украине всего 0,2% ВВП. 

Об этом в интервью заявил сенатор-республиканец Митч МакКоннелл. 
Это к вопросу о том, что республиканцы якобы не поддерживают 

масштабное оказание помощи Украине на фоне снижения обществен-
ной поддержки Украины в США. Вот, пожалуйста: республиканец объ-
ясняет американцам, в чем потенциальная выгода США от победы Ки-
ева над Россией:

«На данный момент важнейшей задачей в мире является победа 
над русскими на Украине. Если украинцы добьются успеха, то сэконо-
мят нам огромное количество денег в будущем. Они ведь не просят 
прислать им в помощь солдат, они просят о финансовой поддержке. 
С точки зрения расходов, мы потратили около 0,2% ВВП». 

Сплошные плюсы для США. Американские солдаты не принимают 
прямое участие в боевых действиях на Украине, как это было во Вьет-
наме. США помогает Украине только деньгами, оружием и разведкой 
— это самая выгодная помощь, ведь благодаря санкциям порта Рос-
сии, росту цен и увеличению поставок американских энергоносителей 
в Европу, а также за счет увеличения количества заказов американ-
скому ВПК американская экономика выросла на 2%. Если бы не собы-
тия на Украине, в США началась бы рецессия. Идеальный бизнес по-а-
мерикански: на войну потратили 0,2% от ВВП и получили прибыли 2% 
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ВВП. Пока математика будет такая, США будет делать все, чтобы вой-
на продолжалась.

Фетисов. Мнение
СМИ и политологи гадают о содержании грядущего Послания, но 

сходятся во мнении, что сейчас тяжело предсказать его содержание. 
Действительно так.

Но две вещи про Послание можно сказать однозначно:
1. Оно точно будет судьбоносным и положит старт большим пере-

менам в Системе. И не просто так вокруг Послания нагнетается интри-
га, а его содержание держится как-никогда в секрете.

2. Многие представители Системы по итогам Послания будут жалеть 
об упущенном времени и возможностях. Но и немало тех, кто будет в 
плюсе. В конце концов у каждого представителя Системы был выбор: 
воспользоваться ситуацией и продемонстрировать себя Президенту с 
самой лучшей стороны или имитировать кипучую работу как ни в чем 
не бывало.

Маргарита Симоньян
У меня состояние очень тревожное и одновременно бодрое. На пер-

вом месте — невероятная тревога, на втором — ощущение собранно-
сти и обязанности быть собранной, потому что моя страна в такой си-
туации. И третье чувство, которому я пока не даю волю на всякий слу-
чай, — это чувство предвкушения ликования.

Капитан Фалькас: заметки китайского преподавателя
Почему Китай без особого энтузиазма относится к поддержке Рос-

сии? И наоборот время от времени отталкивает ее?
Из блога «Комментарии Чжоу Сюаня»:
«С начала российско-украинской войны в Китае ведутся жаркие спо-

ры о войне. Эти дебаты стали еще более ожесточенными, когда оказа-
лось, что Россия подкачала и выступает плохо.

В обществе преобладает мнение, что Россия, в одиночку противо-
стоя НАТО и США, выиграла нам много драгоценного времени для мир-
ного развития и помогла ослабить давление на нас. Как только Россия 
рухнет, тогда США и НАТО придут в Азию с крупной победой, и уже 
Китаю придется противостоять их давлению в одиночку. Поэтому мы 
должны сделать все возможное, чтобы помочь России.

Доводы в поддержку России возобладали особенно в последние 
несколько месяцев, когда Россия демонстрировала очень низкие ре-
зультаты на поле боя и даже терпела одну неудачу за другой.

Однако, как ни странно, наше государство не придерживается этой 
точки зрения, а занимает строго нейтральную позицию, относясь к 
поддержке России без особого энтузиазма и даже демонстрируя не-
сколько отчужденное отношение к ней. Почему так?

Одна из основных причин заключается в том, что Россия не слиш-
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ком хороший партнер для сотрудничества и поддержки. Россия никог-
да не хотела искренне сотрудничать с нами.

Во-первых, сердце России всегда было на стороне Запада. Прекло-
нение перед западной культурой российских руководителей – это что-
то, что выше нашего понимания. Во времена царской России над рус-
скими дворянами смеялись, если они не говорили по-французски. И 
по сей день почти все высшие руководители России любят Запад, стре-
мятся на Запад, все их семейные активы находятся на Западе, а их сы-
новья и дочери живут на Западе.

Россия до сих пор связывала все свои надежды с Западом и никог-
да не думала о том, чтобы по-настоящему сотрудничать с нами.

И она не только не хочет сотрудничать, но и предпринимает против 
нас меры предосторожности. Мы хотим построить железную дорогу в 
Среднюю Азию, проходящую через Кыргызстан и Узбекистан, но Рос-
сия упорно не соглашается. Мы хотели построить мост между Хэйлун-
цзяном и Сибирью, но Россия тоже долго была не согласна. Все пото-
му, что она боится, что наши силы войдут в Среднюю Азию и Сибирь.

Если мы будем односторонне помогать и содействовать России, то, 
как только положение России улучшится, первое, что она сделает, это 
бросит нас и вернется в объятия Запада. Тогда отвергнутый Западом 
Китай останется в полном одиночестве.

Во-вторых, русские – очень высокомерный народ, который в глуби-
не души презирает азиатов. Единственные, кем русские могут восхи-
щаться – так  это западноевропейцы и американцы. Русские смотрят 
на азиатов свысока. Поэтому во многих отношениях они выглядят над-
менными.

Например, когда Россия захотела напасть на Украину, они не сооб-
щили нам об этом заранее, а поставили нас перед фактом. Когда они 
нуждаются в помощи Китая, они не просят нас о ней, а обставляют все 
так, как будто это для нас большая честь помочь им. Будто это именно 
то, что мы должны сделать в первую очередь. Они до сих пор воспри-
нимают нас как Младшего брата, которым мы были когда-то.

В-третьих, Китай может выиграть больше всего, если будет придер-
живаться нейтралитета. На самом деле Китаю выгодно, что Россия 
ввязалась в такую неудачную войну. С одной стороны, мы строго ней-
тральны и позволяем России отвлекать на себя огонь, а с другой сто-
роны, мы ведем бизнес с Западом и делаем большие деньги.

Поэтому мы не только соблюдаем строгий нейтралитет, но и время 
от времени отталкиваем Россию, помогая ей увидеть ее истинное ме-
сто».

Николай Стариков
Только недавно высказался, что Запад будет игнорировать и замал-

чивать публикации о причастности Вашингтона к взрыву «потоков».
И вот.
Европейская комиссия (ЕК) отказалась комментировать расследо-

вание американского журналиста Сеймура Херша о том, что взрывы 
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на газопроводах «Северный поток» и «Северный поток - 2» осуществи-
ли США и Норвегия, так как оно является спекуляцией.

Анатолий Шарий
Коц опубликовал трупы украинских военных под Бахмутом (там тру-

пов не украинских военных тоже полно, судя по видео, регулярно пу-
бликуемым бойцами ВСУ, но они на фото не попали, наверное), а я 
обратил внимание на отсутствие обуви. 

Позже у военкоров прочел, что «снимают хорошую», если видят. 
Как 20 годы. Обувь с трупов. Это трэш какой-то

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Толик, чтобы понять как это работает, нужно хоть немного побывать 

в шкуре солдата.
Снять с убитого врага снарягу, дорогой турникет, бронежилет кото-

рые усопшему уже точно не понадобятся или элементы неповрежден-
ной одежды (обувь например) считается распространённым явлени-
ем на войне.

Донецкие мобики - бедолаги, которых бросили на Мариуполь с мо-
синками, без бронежилетов и в стальных касках уже через месяц хо-
дили в ботинках «Lowa», бронежилетах и кевларовых шлемах «Азо-
ва» и морпехов ВСУ, а наиболее шустрые и стволы модные затрофеи-
ли и напоминали уже ССОшников из Кубинки.

Так что никакого трэша, это война, хохлы делают ровно точно так же

МАРДАН
Мюнхен стал своеобразным «съездом победителей». В том смыс-

ле, что Запад официально и четко сформулировал свою стратегиче-
скую цель - победить Россию. Нанести ей военное поражение пора-
жение и дальше - закончить политический и экономический разгром.

Байден 21 февраля прочитает итоговый «доклад к съезду» и сфор-
мулирует ключевые тезисы, которые станут идеологемами.

Война окончательно приобретёт форму идеологического противо-
стояния. Эта модель всем понятна и она доказала свою эффективность.

На этом фоне наша идейная расслабленность выглядит даже боль-
шей угрозой, чем проблемы чисто военные. Тем более что и они стали 
следствием тридцатилетнего встраивания России в «глобальную эко-
номику» и «европейские институты». 

В начинающейся большой войне недостаточно просто выйти из Со-
вета Европы и переключиться с доллара на юань. Украинский кризис 
в течение года носил ограниченный характер. Идейно он был загнан 
в рамки «денацификации», которая несмотря на широкую возмож-
ность в трактовке, не имеет никакого экзистенциального характера.

Россия ведет себя как приличный член западного общества, явно 
хочет в этом обществе остаться. Просто на новых, «продвинутых» ус-
ловиях, которые отличали бы ее от Эстонии или Албании.
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Теперь принято окончательное решение Россию из Запада исклю-
чить и российским правящим элитам придется сформулировать - чего 
они хотят, к чему стремятся, что готовы защищать и какой ценой.

Это совершенно новый вызов, который стоит перед Кремлем, го-
раздо более сложный, чем привычное решение экономических задач 
или социальных проблем. За тридцать лет этот навык оказался почти 
полностью утраченным и вместо Айн Рэнд и Талеба придется учиться 
читать по-настоящему серьезные книжки.

Политджойстик/Politjoystic
Надо сказать, что американцы привыкли к таймингу, который они 

диктуют и им удобен. Чтобы была возможность маневрировать ре-
сурсами, достигать результата на одном треке и затем браться за фи-
нализацию другого. А в нынешней гонке они явно растерянны. 

…
По тому, как Блинкен мечется по Европе, Ближнему Востоку, летит 

в Турцию, проводит нерезультативную встречу в Мюнхене Алиева и 
Пашиняна можно сказать, что чужой тайминг заставляет американцев 
суетиться и делать ошибки. Это знают и их союзники. Может поэтому 
так легко все Мюнхене им поддакивали, понимая что исполнять при-
мется лишь часть обещанного? 

…
Для любителей конспирологии версия «они нам СП - им химиче-

ские составы и заводы» - возбуждающая. А если это правда, но толь-
ко не мы свечку зажгли?

GREY ZONE
Обращение руководителя «Группы Вагнера» Евгения Пригожина к 

народу России и Министерству обороны РФ:
— «Как говорится – говно кипит, кровь бурлит, но вопросы, которые 

я задавал по боеприпасам, к сожалению, остаются абсолютно нере-
шённые. Это серьёзнейшая проблема. Причём боеприпасы в стране 
есть, об этом уже не раз делали заявления. Промышленность вышла 
на необходимые объёмы. Даёт то, что нужно стране. Более того, даёт 
с запасом.

Я знаю склады, знаю номера партий, знаю номера ящиков. Чётко 
понимаю, где что находится. И знаю о том, что эти боеприпасы есть. 
Но не могу решить эту проблему не смотря на все свои знакомства и 
связи. Всё тонет и вязнет. Никаких решений не предпринимается.

Генералы, офицеры, в воинских штабах, на различных должностях 
помогают, чем могут. Помогают изо всех сил. Стараются. Упираются. 
Иногда нарушают воинские законы, чтобы выдать нам дополнитель-
ные боеприпасы, которые нам так остро требуются.

Ни у кого нет никакого понимания откуда взялись некие лимиты. 
Откуда взялись процедуры по котором нужно получать боеприпасы. 
Никто не знает путей подписания тех или иных документов. Все ки-
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вают куда-то наверх. Показывая пальцем вверх, и говорят о том, что 
– вы же знаете, Евгений Викторович, у вас непростые отношения вон 
там. Продолжая показывать пальцем вверх и закатывать глаза. Поэто-
му вам надо пойти извиниться и повиниться. Тогда ваши бойцы полу-
чат боеприпасы.

Перед кем извиниться? Кому повиниться? 140 000 000 русских, по-
жалуйста, скажите мне, перед кем я должен извиниться, чтобы мои 
парни погибали в два раза реже, чем это происходит сегодня?!

Сегодня каждый день погибает в два раза больше бойцов Вагнера, 
и не только бойцов Вагнера, но и других воинских подразделений, ко-
торых мы не можем прикрыть из-за полного снарядного голода, при 
котором нам не дают то, что есть на складах. Кто-то сидит гнёт паль-
цы и по своему разумению, по своему настроению, принимает реше-
ния, дать ли нам те или иные снаряды или не дать. В это время поги-
бает конкретный человек. Он лежит в окопе. По нему прилетает сна-
ряд противника. Мы не можем остановить артиллерию противника, 
потому что у нас нет средств поражения. А у этого конкретного чело-
века отрывает две ноги или две руки. Конкретная жена, дочь, сын или 
мать лишаются своего близкого. Мы его кладём в цинковый гроб. И 
везём на кладбище хоронить. Неужели совести нету для того, чтобы 
прекратить выёбываться, как муха на стекле?

Заявки пишутся каждый день по согласованному регламенту и пе-
редаются в соответствующие органы, но после этого никто не знаете, 
кто должен дать ответ и куда они должны пойти. Моих усилий на по-
лучение не хватает.

Эти парни – они пошли воевать не за Пригожина. Они пошли вое-
вать за Родину. И всё преимущество Пригожина в том, что они ему до-
веряют и увидели в нём одного из них. Из тех, кому нужна победа в 
этой войне.

Те, кто мешают нам победить в этой войне, они прямо, абсолютно 
прямо работают на врага. Помогают врагу сломать хребет России! У 
нас есть традиция о том, что русские умирают, но не сдаются. И рус-
ские умирают, только они умирают не за свой дом и свою Родину, а по-
ловина из них умирает из-за того, что какие-то военные функционеры 
не хотят задницу оторвать и понять о том, что это не капризы. Нельзя 
капризничать в тот момент, когда страна в опасности.

Я никого не обвиняю и никому не хочу ничего предъявить. Я просто 
говорю – оставьте свои капризы. Оставьте свои принципы. И дайте бо-
еприпасы. Я не тыкаю вам в нос тем, что вы сидите завтракаете, обе-
даете и ужинаете с золотой посуды, и отправляете своих дочек, вну-
чек и Жучек отдыхать в Дубай. Не стесняясь ничего. В тот момент, ког-
да русский солдат гибнет на фронте. Я просто прошу – дайте боепри-
пасы!»

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Послушав обращение Пригожина возникло ощущение дежавю.
Что-то подобное я уже слышал от (как их называли тогда) полевых 

https://t.me/notes_veterans/8103
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командиров Новороссии в 2014 - 2015 гг. Чем всё закончилось тогда 
мы все помним.

Платон Беседин
Только что прослушал аудиосообщение Евгения Пригожина о сна-

рядном голоде ЧВК «Вагнер». Сообщение яростное и, похоже, пре-
дельно откровенное 

Не являюсь адептом «Вагнера» и Пригожина лично. Не комменти-
рую военные действия, потому что не имею на то право, находясь не 
на фронте. Но! 

Это что-то совершенно запредельное. Неужели у нас всё настолько 
замечательно и хорошо на фронте, неужели мы освобождаем один 
населённый пункт за другим, неужели у нас нет потерь, чтобы вот это 
всё выносить в публичную плоскость? Когда идут такие чудовищные 
бои в Бахмуте (Артёмовске), когда гибнут наши бойцы, когда войне не 
видно конца-края, кто-то кому-то решил не дать боеприпасы? Да вы 
там что, с ума посходили?!

Против нас – весь коллективный Запад. Он загонит столько несчаст-
ных украинцев на смерть, сколько ему нужно, а у нас, получается, не 
могут договориться друг с другом? Отвратительно просто. Потому что 
амбиции, погоны, бабки...

Я не имею права говорить «вот тут прав этот, а этот не прав», так как 
«кухню» знаю лишь  по обрывочным сведениям, но я точно знаю, что 
допускать подобное на радость врагу – это людоедство.

Ꙃаставный
Если кто до сих пор ещё не понял — ЭТО САМЫЙ КРИТИЧНЫЙ МО-

МЕНТ ЗА ВСЮ СВО. Высшее военное руководство Российской Федера-
ции, прямо и не прикрываясь, саботирует наступление русской армии. 

На кону не судьба ЧВК «Вагнер». На кону русская Победа. И министр, 
а также начальник штаба, имена которых вы все прекрасно знаете, и 
понимаете, что именно о них я сейчас и говорю, — делают всё, чтобы 
Победа была оплачена русскими в, как минимум, двойном размере. 
Если вообще победа России в их интересах.

Нам пишут из Янины
Секрет успешного успеха ЧВК «Вагнер» оказался прост и очевиден. 

Есть боеприпасы у арты - есть успехи. Нет боеприпасов - нет успехов. 
БПЛА+цифровая закрытая связь+артиллерия+хотя бы минимально 

обученная пехота = успешный успех.    
Что было продемонстрировано весной и летом неоднократно в том 

числе на нашем участке.
Непонятно, почему монополия на этот успешный успех во время 

долгих месяцев «снарядного голода» была только у ЧВК «Вагнера», а 
в других местах во время упорных боёв нашей арте назначались рас-
ходы по 5 шестидюймовых выстрелов в день на ствол. И все эти меся-
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цы продолжались «мясные штурмы».

Спросите у Ананьева
Что в этой ситуации интересно - терпение Евгения Пригожина и 

«Вагнера». А если он ответит? Даст команду выйти из стратегическо-
го Бахмута, потому что не враг их выдавил, а свои. Взять и выйти. Бро-
сить. Минобороны не подчиняется. Сам себе начальник. Всем всё до-
казал «Вагнер» под Бахмутом. Люди дороже. Что тогда?

Следующий шаг за Минобороны.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Свое отношение к самому факту существования таких структур как 

ЧВК я уже излагал несколько месяцев назад. Повторяться не хочу.
Скажу лишь одно:
Право на насилие должно быть только у государства. Точка. Как толь-

ко каждый губернатор в России сможет иметь право на собственную 
армию всё - России конец. Наступит очередной период феодальной 
раздробленности Руси, в котором князья будут враждовать друг с дру-
гом и положат конец Великой России. Помните чем закончились эти 
междоусобицы русских князей? Пришли монголы и нагнули всех.

В той же украине нет никаких ЧВК. Все разнопёстрые нацистские 
банды образца 2014 года слонявшиеся по украине и Донбассу пере-
шли в состав МО украины. «Азов», «Правый сектор», «Айдар», «Тор-
надо», «Донбасс» - все это в прошлом, теперь это воинские части. И 
надо отдать должное этим упырям, они создали за кротчайший срок 
боеспособную армию из всего этого нацистского отребья. 

И вместо того, чтобы орать на каждом углу: «давайте упраздним 
МО РФ и создадим вместо него ЧВК!», нужно конкретно взяться за ре-
формирование МО и сделать из кадровой армии то, что она и долж-
на из себя представлять - боеспособную, способную защитить интере-
сы страны и народа Армию. Необходимо руководствоваться здравым 
смыслом, а не сиюминутными выгодами тех или иных акторов.

Ещё раз повторяю - Министерству Обороны России нет и никогда не 
будет альтернативы. Никакие ЧВК НИКОГДА не смогут заменить МО. 
Это аксиома.

Логика Маркова
Глава Крыма Сергей Аксенов публично поддержал ЧВК Вагнер. Ак-

сенов смелый человек. Но он и осторожный опытный чиновник. Если 
Аксенов публично поддержал ЧВК Вагнер, это значит в Минобороны 
действительно что то явно неправильно делают в отношении Вагнера.

Образ будущего
Сегодняшняя критика Сергея Аксенова в адрес поставщиков бое-

припасов на линию фронта расширила во многом узкоспециальный 
конфликт между Пригожиным и Герасимовым (который, забрав ко-
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мандование Вагнерами, обещал президенту налаживание общей си-
стемы управления, а снабжение является частью этой системы).

У Аксенова тоже есть свои формирования на линии фронта и он уже 
оценивает ситуацию со своей точки зрения.

У треугольника Аксёнов-Кадыров-Пригожин всегда было много об-
щего, и теперь, не исключено, согласовав критику с Шойгу, блок ак-
тивных участников СВО пытаются оказывать давление на Генштаб.

Причем момент сейчас выбран плохой для Генштаба: были также га-
рантии достичь заметных успехов на линии фронта к годовщине СВО, 
но успехов нет. 

Помимо ЧВК, проблема встраивания в единую систему управления 
видится также в «народных милициях», которые теперь подчиняются 
Генштабу. В частности, был с трудом погашенный конфликт НМ ДНР с 
мобилизованными из Тувы, по сути дедовщина в новых условиях.

Лев Вершинин
Обращение г-на Пригожина, полагаю, прослушали или прочитали 

уже все, и всем все понятно, но я хотел бы выделить из текста один 
момент, а именно: «140 000 000 русских, пожалуйста, скажите мне». 
То есть,  Евгений Викторович обращается не к некоему высшему ар-
битру, а напрямую к нации, причем, - 140000000! - к политической на-
ции, без оглядки на этносы. Это само по себе  поразительно. Такой ход 
настолько нарушает  византийскую субординацию московских кулуа-
ров, что, не будь г-н Пригожин царедворцем до мозга костей, я назвал 
бы его акцию бунтом, - но, в данном случае, убежден, все просчита-
но. И тот факт, что на обращение главы «Конкорда» мгновенно, с пол-
ной поддержкой откликается г-н Аксенов, идеально знающий прави-
ла игры, говорит о том, что это не единичный срыв. Демарш, безус-
ловно, согласован. 

И к слову,  Рамзан Ахматович тоже поддержал. Хотя и аккуратнее, 
но слово  «брат» в чеченском политическом словаре многое значит,  
как многое (в переводе с уклончиво восточного) значит и то, что г-н 
Алаудинов, alter ego Рамзана, публично не стал отрицать (то есть, под-
твердил)  четко озвученную г-ном Пригожиным версию своего отрав-
ления.          

Что это может означать? Этом может означать, как минимум, что в 
самых»верхах» Москвы нет «капитуляционного консенсуса». Нет до 
такой степени, что раскол влиятельнейших элит (не станем забывать, 
что за каждым из помянутых лиц стоят мощные группы влияния) вы-
лился в прямую pro vocatio. В самом прямом смысле, то есть, в  обра-
щение к народу, поверх официальных инстанций и без кулуарных со-
глашений, -  аккурат накануне выступления формального главы госу-
дарства, в котором, как предполагается,  будут расставлены все точки 
над «ё». На мой взгляд, в сложившейся ситуации, все это можно рас-
сматривать, как намек на позитив, - в форме возможных (пусть и не 
завтра) оргвыводов, которые давно переназрели. И в этом смысле, 
полагаю, есть основания особо внимательно смотреть на линию по-

https://t.me/putnik1lv/2628


ОГЛАВЛЕНИЕ 1125ДВАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

ведения прибывшего (с запозданием!) в Москву тов. Ван И.
Только поймите меня правильно, я, разумеется, ничего не знаю (от-

куда мне, сирому, знать такие тайны?)  о стратагемах Пекина, но ощу-
щения у меня есть, а ими  я вправе делиться. Так вот, есть ощущение, 
что мирный план тов. Си резко расходится с «мирным планом» Штатов, 
предполагающим, в самом снисходительном варианте, уход ВС РФ на 
линию «24.02.22», и соответственно, не может быть принят Штатами.

А значит, если Москва примет «китайский проект», на завтрашнем 
шоу прозвучит что-то типа «Мы будем добиваться всех поставленных 
целей», и сюжет силою вещей выйдет на новый уровень. Убежден, 
что сейчас идет серьезный разговор на эту тему, а прозрачным наме-
ком на возможное развитие событий станет присутствие (или непри-
сутствие) высокого пекинского гостя на завтрашнем мероприятии.                                 

Стрелков Игорь Иванович
Свежий анекдот.
Путин провел встречу с Байденом, поговорил и, вернувшись, рас-

сказывает на Совбезе:
- Представляете? Этот старый маразматик совсем уже плох - спра-

шивал у меня: «Владимир! Правда ли твой дедушка был поваром у са-
мого Леннона?»

(общий смех)
- А Вы ему что ответили?
- А ему сказал, что я не Леннон, а Ленин, а повар у меня вообще 

Вагнер!

Димитриев
Тут назревает «демилитаризация» Приднестровья. В связи с этим 

коллеги высказывают сожаления, мол, эх, жаль Молдову пр...бали. 
Так, ребят, стоп! Что значит проебали потеряли? Это что, подмо-

сковная дача, которую бандиты отжали? Нет, это страна, государство. 
Маленькое, бедное, не особенно субъектное, но государство. А те-
перь скажите мне в каких интеграционных проектах эта страна могла 
бы участвовать, чтоб не потеряться? Груши и вино в Москву возить? 
Ну было. Возили. Вкусные

Или лучше так: что вообще в ней должно было происходить, чтоб 
мы с вами засвидетельствовали очевидное российское влияние? Баб-
ка с флагом и согласованный Москвой жулик во главе? Слушайте, так 
это ж было ещё недавно! Додон водил целые марши с флагами. И что, 
какие результаты? Какие цели достигли? Кому лучше стало?

Сергей Миронов
То, о чем говорит молдавский премьер, – это война, и не только с 

военными Приднестровья, но и с целым народом. 
Напомню, что в 2006 году в ПМР провели референдум, где 97% жи-

телей края поддержали присоединение к России и примерно столько 

https://t.me/strelkovii/4008
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же выступили против интеграции с Молдовой. С тех пор настроения в 
республике не изменились, зато десятки тысяч приднестровцев стали 
гражданами РФ.

Регион и сегодня нацелен на получение независимости с последую-
щим присоединением к России. Если в Кишиневе не желают ускорить 
этот процесс, молдавским политикам стоит воздержаться от непроду-
манных заявлений, а тем более решений.

Стрелков Игорь Иванович
Кто-то помнит очень популярный в 2014-м году сетевой «прикол»? 

- 
«Украина объявила России войну. В боях украина потеряла: (пере-

числяются самолеты, вертолеты, корабли, танки, Крым ,Донецк и Лу-
ганск). А что - Россия? А Россия - ничего. Она на войну не явилась!»

Мне и тогда было не смешно, поскольку то, что «Россия на войну не 
явилась» - вовсе не означало отсутствие потерь у русских ополченцев 
Донбасса. 

Но сейчас - за пару суток до торжеств в честь Первой Годовщины СВО 
- невольно вспоминается этот дурацкий плод пропагдонской мысли... 

С опозданием на 8 (восемь) лет Россия все-таки на войну явилась. 
И??? - И выяснилось, что противник, над которым 8 лет насмехались, 
- теперь очень даже может и умеет воевать, в отличие от... А еще вы-
яснилось, что за ГОД власти и руководство воинства РФ не научились 
ровным счетом ничему. Все также пытаются прикрыть потери и пора-
жения грандиозными «митингами-концертами», на подиуме с важ-
ным видом надувают щёки всё те-же бездари, кретины и вредители, 
а ВЕСЬ МИР НАСМЕХАЕТСЯ ТЕПЕРЬ НАД РОССИЕЙ. Не делая разницы 
между ней и её примитивно-бездарными правителями.

GREY ZONE
Цели, которые в ходе спецоперации будут достигнуты, будут после 

этого обозначены.

Ярослав Белоусов
Навальный между тем окончательно перешел все грани предатель-

ства по отношению к собственной стране. Причем не важно, сочинил 
он эту программу сам или кто-то другой — факт того, что она вышла 
от его имени, пятнает его навсегда.

И если раньше всегда существовали полутона, которые позволяли 
вставить словечко за политика («борец с коррупцией», «посетил Рус-
ский марш», «выступил против массовой миграции»), то теперь уже 
ничто не может служить для него оправданием.

В представлении Навального, происходящее сейчас — это «ненарод-
ная» война, которую ведет лично президент, чтобы удержать власть, 
и в стране поддерживают ее лишь носители «имперских» взглядов, 
и при этом Россия эту войну «проигрывает», посему ее надо скорее 
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прекращать, возвращать Украине Крым, Донбасс, Херсонщину и Запо-
рожье, и «демонтировать» режим. А после этого — долго и натужно 
платить и каяться, платить и каяться. 

Я уже много лет наблюдаю выкрутасы со стороны самых разных де-
ятелей, причем даже позиционирующих себя как «провластных», но 
такой произвести такой «шиворот-навыворот с передподвыпертом» 
— это надо уметь.

Боюсь, что теперь самый лучший для Навального сценарий судьбы 
неразрывно связан с самым худшим для России и ее народа. Есть, ко-
нечно, небольшая вероятность покаяния, но она улетучивается с каж-
дым годом. Алексей Анатольевич, видимо, предпочел роль пусть ма-
ленького и хрупкого, но все-таки тарана против российской государ-
ственности.

Юлия Витязева
Стесняюсь спросить: а долго ещё этот имбецил будет свои манифе-

сты из колонии по вражеским СМИ рассылать? Понятное дело, что он 
давно уже никто. Но нахрена давать врагам повод спекулировать на 
его цидульках?

МИГ России
«Теперь уже ни для кого не секрет, что высшая власть страны допу-

стила серьезную ошибку, поверив отдельным шарлатанам, уверяю-
щим, что украинскую власть можно сместить за неделю, а ВСУ и народ 
ждут прихода ВС РФ и дальнейшего освобождения. Кажется в это не 
верили и сами авторы многочисленных оптимистичных документов о 
быстром успехе СВО. Но система до 24 февраля 2022 года была устро-
ена так, что принимались в ней только позитивные оценки, исключа-
ющие любую возможность неудачи России.  Теперь Президент стра-
ны пытается выйти из ситуации таким образом, чтобы система сохра-
нила свою устойчивость, а Россия не стала объектом тотального уни-
жения через запрет на собственные интересы в мире. Хорошо это или 
плохо? Вопрос риторический. Но факт в том, что именно это послужит 
тектоническим сдвигам в политической сфере страны, которые пози-
тивно повлияют на её дальнейшее существование».

В этом коротком  тексте дагестанского журналиста Исрафила Исра-
филова много подсказок на тему, чего нам ожидать в будущем

АДЕКВАТ Z
Минус 2,1% ВВП за прошлый год, оглашенный Росстатом - это две 

тесно взаимосвязанные вещи. Во-первых, никакими санкциями на 
качественно худшую траекторию нашу экономику уже не спихнуть. 
Во-вторых, провальность расчета на способность санкций создать нам 
неразрешимые проблемы в тылу и подавно на фронте провалилась 
не только полностью, но и бесповоротно. Поэтому до самой развязки 
ключевую роль будет играть чисто военное соотношение сил, которо-
му предстоит и дальше меняться не в пользу противника.

https://t.me/vityzeva/78455
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И перспектива продолжать годами, о которой сегодня бормоталось 
в Киеве, может стать реальностью лишь в случае, если мы сочтем гео-
политически оптимальным решением доваривать противника на мед-
ленном огне до самого конца. Если не сочтем, развязке быть отнюдь 
не через годы.

Возможно и даже вероятно, послание прольет на этот вопрос ка-
кой-то свет.

МИГ России
Интересно (и печально), что в спорах о том, нужны ли России мир-

ные переговоры или нет, ни один из сторонников продолжения бое-
вых действий любой ценой не говорит о том, что Россия может учесть 
все свои ошибки и улучшить свои Вооруженные Силы. Общий рефрен: 
за время перемирия Украина улучшит свою армию, начнет наступать 
и нам всем конец.

О том, что мы сами можем что-то поменять и стать сильнее, речи не 
идет вообще. Ну так это уже поражение. В наших головах.

Этот пост не в поддержку перемирия (нам не нужно перемирие, 
нам нужен прочный и долгий мир). Это против упаднических настро-
ений. Что в войне, что в мире.

GREY ZONE
«Для нас важно защищать Бахмут, но не любой ценой и чтобы все 

погибли. Мы будем бороться до тех пор, пока это разумно. Мы сопро-
тивляемся, а тем временем готовимся к следующей контратаке» — 
заявил президент Украины Владимир Зеленский в интервью изданию 
“Corriere della Sera”

В тоже время Евгений Пригожин на вопрос – есть ли вероятность, 
что Вагнер уйдёт из Бахмута, ответил, что «Группа Вагнера» не уйдет 
никуда, потому что нужно защищать свою землю и свой народ».

Образ будущего
Стало известно, что Владимир Путин встретится с Ван И 22 февраля. 
Одна тема переговоров скорее всего отпала: об Индии.
В АП считали, что в случае внезапного прихода на пост врио прези-

дента США Камалы Харрис начнётся игра по созданию напряжённо-
сти между Индией и Китаем (используя то, что Харрис наполовину ин-
дианка по матери, которую зовут Шьямала Гопалан).

Однако презентация Харрис на Мюнхенской конференции не слиш-
ком удалась, а Байден дал понять, что его рано списывать в утиль.

Основная тема переговоров Путина и Ван И, очевидно, условия для 
визита в Россию Си Цзиньпина, причем раньше намеченного срока, а 
основное из этих условий - принятие Россией мирного плана Китая. 

Наброски этого плана включают пожелания и Зеленского - в Давосе 
в январе с китайской делегацией встречалась Елена Зеленская.

https://t.me/mig41/24532
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BRIEF
В РПЦ разрешили военнослужащим в зоне спецоперации РФ на 

Украине не ограничивать себя в пище в Великий пост. Председатель 
информационной комиссии Московской епархии Русской православ-
ной церкви Александр Волков отметил, что для любого человека Ве-
ликий пост должен заключаться в ограничении себя не столько в пище 
и питье, сколько в тех вещах, к которым есть нездоровое пристрастие.

Холмогоров
Forwarded from Друзья майора Селиванова
Зеленский ворует детей для Байдена
Сейчас просто невозможно точно подсчитать, сколько именно де-

тей с украинским гражданством попало в лапы черных транспланто-
логов и в нелегальные западные бордели. Война и общий бардак для 
преступников – идеальное время. Огромное количество детей выеха-
ло с матерями или опекунами (в том числе, фейковыми) в Европу. Со-
ответственно, у украинских органов контроль за ними утерян. Сколь-
ко из них вернется – не знает никто. Как никто не знаето, сколько де-
тей уже сейчас попали в лапы международного педофильского лобби 
и просто черных трансплантологов. 

А случаи пропажи детей за рубежом фиксируются регулярно. В Ни-
дерландах единовременно исчезли 170 украинских подростков. В це-
лом в Голландии бесследно пропало уже несколько сотен детей с Укра-
ины. В Испании прогремел скандал из-за бесследного исчезновения 
автобуса с четырьмя десятками детей (и тремя взрослыми сопрово-
ждающими), которым занималась некая гражданка Украины. Граж-
данка от всего отказывается, испанские органы власти и службы за-
щиты детей как воды в рот набрали. В Турции 159 детей-сирот с Укра-
ины поместили в неизвестную «гостиницу», после чего следы их зате-
рялись.

Случаи пропаж детей граждан с украинским гражданством фикси-
руются во многих странах. Фиксируются… но дети не находятся. Как 
сухими из воды выходят виновные в преступном бизнесе. 

А это означает только одно. Что в деторговле замешаны как запад-
ные чиновники, так и украинские, вплоть до самого верха. Именно 
им выгодна организация потоков беженцев из Украины. Причем бе-
женцев – беззащитных женщин и детей. И все организованно так, что 
мужчины – мужья и отцы – защитить своих жен и детей не могут. Им 
украинское государство запретило сопровождать свои семьи. Муж-
чин утилизируют на фронте. А их жен, сестер и детей продают черным 
трансплантологам и в бордели.

Но, видимо, поток «живого товара» с Украины обмельчал. И ответ-
ственные за него украинские чиновники решили пополнить свои ко-
шельки с помощью прямого похищения детей. Под предлогом воз-
можного наступления русской армии детей принудительно «эвакуи-
руют» из восточных регионов Украины – подконтрольной Киеву части 
Донбасса и Харьковской области. Украинское правительство насиль-

https://t.me/rusbrief/94226
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но забирает детей у родителей и отвозит за рубеж. Причем это касает-
ся как детей-сирот, так и детей из семей, которых эвакуируют отдель-
но от родителей. Такие случаи за последний месяц участились.

И вот тут у меня возникает вопрос. Не тела ли детей и их органы 
являются платой Зеленского за помощь от Байдена? Как вы думае-
те, за счет чего поддерживают остатки жизни в дряхлом маразматич-
ном теле американского президента? За счет все того же – инъекций 
из стволовых клеток абортированных детей и биоматериала младен-
цев. А приближенные Байдена широко пользуются как органами для 
трансплантации, так и еще живыми детскими телами…

Анатолий Шарий
К Кремлю съезжаются кортежи, дороги перекрыты. Сходка. И лишь 

избранные знают, что она несет. Я вот не знаю, но сильно догадыва-
юсь

Юрий Баранчик
Все-таки вопрос возникает: зачем разрешили Байдену приехать в 

Киев? Ведь это наше информационное поражение, которое многие, 
и эксперты, и рядовые граждане, восприняли как унижение. Лично 
Байден получил бонусы и теперь, визитом в Киев, начнет свою изби-
рательную кампанию. А мы что-то получили от этого? Если ничего, то 
зачем тогда гарантировали безопасность? В общем, вопрос на вопро-
се.

https://t.me/ASupersharij/16289
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ФЕВРАЛЯ

Холмогоров
Люди не понимают двух очень важных вещей.
Поездки в Киев и Польшу назло России - это масштабное унижение 

американской империи. Зримый символ её заката.
Это раз.
Байден не в первый раз в Киеве. До этого он приезжал туда абсо-

лютным господином Украины. Теперь - петляющим как заяц заложни-
ком мелкого клоуна.

Это два.
То есть американское величие уже разбилось об Украину.
Но.
Все это никак не отменяет нашей бездарности, беспомощности и 

пустопорожнего фанфаронства в духе «я могу, я такой».
Пока мы будем продолжать в том же духе, об нас реально будут вы-

тирать ноги.

Vоенкор Котенок Z
Все с нетерпением ожидают выступления Цезаря. Уже сегодня, уже 

через несколько часов.
Лично я жду стоически, без эмоций, потому что всё меньше и мень-

ше реагирую на внешние раздражители. Как даст Бог. 
А так вспоминаю лозунг гладиаторов Императору в Колизее Рима: 

«Идущие на смерть приветствуют Тебя!». И заметьте, это в сочном рус-
ском литературном переводе, ведь в латыни всё звучит буднично-про-
заично, если дословно: «Смертники салютуют!». 

Без Господа России не выстоять. Она и так держится по Его непости-
жимой воле и мановению, хотя иные давно бы пали. А Россия падала 
и вставала похлеще, чем сотня фениксов из пепла.

Но Кесарю кесарево. Ждем Президентского послания. Гладиаторы 
ждут...

Бульба престоловъ
Мне абсолютно плевать, объявит Пыпа войну, КТО, джихад или 

что-нибудь ещё.
Реальные результаты на поле боя определяются военной мощью 

нации, выраженной в искусстве военачальников, современности во-
оружений и подготовке солдат, а также в осознании государством на-
циональных интересов, и его действиях в этих интересах.

С этим всем у РФ становится хуже каждый день на протяжении по-
следних 11 месяцев, и на протяжении последних 23 лет. 

От прокламаций обоссаного Пыпы, что бы он ни объявил, не изме-
нится ничего. Единственное, чем бы он мог помочь выиграть войну 
— извиниться за Минск, за его способ замирения Чечни (пустить ко 

https://t.me/holmogortalks/27574
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власти в ней бандитов и ваххабитов, сдать им Россию), и пустить себе 
пулю в лоб.

И только когда общество поймёт, что от обращений и речей Высо-
чайшего Пидорка в реальности не меняется ничего, что они пустые и 
мёртвые — появится какой-то шанс на осознание положения и хотя 
бы на организованное сопротивление противнику.

Минск и Стамбул это висельные предательства. Всё, что делают ви-
сельные уёбища наверху — вгоняют страну во всё худшее положение, 
прекрасно понимая, что они натворили, и что за это пресекают род на 
корню.

Поэтому они готовы утопить всё в крови — не во вражеской, а соб-
ственного народа — чтобы смыть следы своих предательств.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вполне возможно, киевский визит Байдена – это визит прощания с 

Зеленским.
Напомню, что войска США были выведены из Афганистана 31 ав-

густа 2021 года, что завершило операции «Страж свободы» и «Реши-
тельная поддержка» НАТО. 

А ровно за месяц бо позорного бегства американцев из Кабула, Пре-
зидент США Джо Байден в Вашингтоне принимал президента Афгани-
стана Ашрафа Гани и главу Высшего совета по национальному прими-
рению Абдуллой Абдуллой.  Стороны тогда согласились с тем, что не-
смотря на вывод американских сил из Афганистана, «прочное двусто-
роннее партнерство» между странами будет продолжено.

Сейчас Ашраф Гани живет в ОАЭ. Катается как сыр в масле. Потому 
как, в отличие от афганцев, которых американцы сбрасывали с само-
летов, он улетел спокойно вместе с афганской казной.

Абдулла Абдулла пытался бежать из страны вместе с Хамидом Кар-
заем, но у него не получилось.

BRIEF
Федор Лукьянов: Неудача на Украине сильно ударит по российским 

позициям в мире, потому что мир (незападный) оценивает силу и эф-
фективность — смогли/не смогли. Тем более, что сами бросили вызов 
западному Голиафу.

Но успех на Украине, особенно если он будет неполным и достиг-
нут чрезмерно высокой ценой, не обязательно значил бы автомати-
чески подъем России в мировой иерархии. Более того, на этот сюжет 
можно и так смотреть: в последние годы, с середины 2010-х как ми-
нимум, Россия заявила о себе как о глобальном игроке, прежде всего 
на Ближнем Востоке, но не только. Это, в общем, все признавали, хотя 
многие без радости.А теперь Запад замкнул Россию на локальный во-
прос, заставив тратить большие силы и средства на проблему не са-
мого глобального значения. То есть отправил ее на этаж ниже. Это всё, 
конечно, рассуждения умозрительные, может повернуться по-разно-
му. Но фактом является то, что Россия сейчас полностью сфокусирова-

https://t.me/ctotoznayu/3237
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на на украинской теме и вынуждена секвестировать прочие свои за-
просы в остальных частях мира. Как бы то ни было, разворота назад 
нет. Позиции придется выстраивать заново. А это, конечно, будет сде-
лать намного проще в случае успешного завершения кампании.

Ꙃаставный
Китайцы оживились: министр иностранных дел КНР Цинь Ган зая-

вил, что Китай готов способствовать политическому урегулированию 
ситуации вокруг Украины в сотрудничестве с мировым сообществом.

В переводе с китайско-дипломатического — теперь это и их дело. 
Уверен, наши азиатские друзья, вторая экономика мира, демонстра-
тивно призовут к миру, дружбе и жвачке, на что первая экономика мира 
ни под каким кисло-сладким соусом не пойдёт («это чё, под п***огла-
зых прогинаться?»), а значит... ждём много-много посылок счастья с 
маркировкой Made in China.

Сегодняшнее послание Верховного это подтвердит, даю зуб, такие 
синхронные выступления очевидно неслучайны.

Старше Эдды
Лента забита предположениями о послании Президента Федераль-

ному собранию. Истинно говорю вам, что все это напоминает средне-
вековых гадателей на овечьих какашках,которые по форме разброса 
овечьего гороха,предсказывали будущее.

ПриZрак Новороссии
Помимо этого, отвечаю на интерес: «Ты будешь? Ты будешь смо-

треть??»
Нет, не буду.
Потому что прямо сейчас загружаю дивизион реактивщиков.
Но у меня есть маркерные моменты касательно.  Если там будет 

хоть что-то сказано про феерические проблемы со снабжением, про 
снарядный (и уже минный) голод, то может быть ситуация начнет ме-
няться. 

Если нет, то нет.

Юрий Пронько
Очевидно, что в какой-то момент мы, как государство и общество, 

потеряли инициативу. Стали ведомыми, а не ведущими. В какой-то 
момент многое превратилось в имитацию бурной деятельности, ког-
да лживая «сказка» заменила реальность. Те, кого считали сильными, 
по факту, оказались слабыми. Те же, кто не внушал доверия, по факту, 
показали свое мастерство. 

Признавать ошибки - удел сильных, слабые цепляются за иллюзию. 
Как справедливо заметил накануне Олег Царев, было сказано мно-

го слов разными фигурами, но было мало реальных дел. Пришло вре-
мя переходить от «сказки» к реальности. Ближайшие часы покажут, 

https://t.me/zastavnyii/3085
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куда пойдём дальше.

МАРДАН
Евгений Пригожин: Начальник Генштаба и министр обороны раз-

дают направо и налево команды, в которых говорится, чтобы ЧВК 
«Вагнер» не только боеприпасов не давать, а в том числе не помогать 
авиатранспортом. Сейчас пришла информация, что вычеркнули полу-
чение сапёрных лопаток, чтобы парни могли ими окапываться… Идёт 
прямое противодействие, это не что иное, как попытка уничтожить 
ЧВК «Вагнер».

Ꙃаставный
Пригожин по факту обвинил начальника Ген. штаба Герасимова и 

министра обороны Шойгу в измене Родине. В день послания прези-
дента. Действительно великий день.

Что-то знаю / Павел Данилин
Пригожин сказал, что сотрудники ЧВК Вагнер уничтожили около 110 

тысяч нацистов на Украине. 
Для понимания объема - для украинцев это половина Ивано-Фран-

ковска, Кременчуга, Тернополя или Луцка.
Это целиком Никополь и Ужгород
Это две Лозовых, два Стрыя и два Борисполя.

Картавых Александр
Мне Пригожин всë больше Ганнибала напоминает. Когда, во Вторую 

Пунику тот притащил в сенат Карфагена тысячи всаднических колец, 
снятых с римских трупов под Каннами. И требовал подкреплений. Ко-
торые ему выдали в спорадических количествах.

Будет иронично, если Пригожин однажды таки придëт и высыпет 
перед Думой тысячи шевронов, снятых с мертвых хохлов. И заорёт 
«дайте боеприпасы, боеприпасы дайте мне, суки-падлы!». Историче-
ская аллюзия 10/10. 

В Думе все сначала испугаются, а потом поймут, что в моменте им 
никто не угрожает и посмеются над Поваром, шуточки поотпускают 
смешные. И ничего не дадут. 

А потом нас всех убьют и Москву сожгут к ебене матери, если про-
должать данную аллюзию до конца)

Олег Царёв
Одни связывают большие надежды посланием Президента, другие 

— с прибытием главы канцелярии комиссии по иностранным делам 
Центрального комитета Компартии Китая, члена Политбюро Ван И в 
Россию сегодня, 21 февраля. И еще большие возлагают на возможный 
последующий визит в Россию председателя Китайской Народной Ре-
спублики Си Цзиньпина.

https://t.me/mardanaka/13340
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Думаю, обнадеживаться не стоит. Сейчас сложилась уникальная си-
туация — продолжение войны на Украине выгодно как США, которые 
зарабатывают на поставках своих энергоресурсов в Европу и огром-
ных заказах своему ВПК, так и Китаю, который, пользуясь санкциями, 
покупает у России энергоресурсы по стоимости ниже рыночных цен. 

Надо же было так умудриться — попасть в такую ситуацию, когда 
все вокруг в плюсе, а платит за все народ России и Украины. Платит са-
мую высокую цену. Платит кровью. 

Я бы не рассчитывал на то, что США и Китай приложат сверхусилия 
для прекращения войны на Украине на приемлемых для России усло-
виях.

РИА Новости
Послание Путина Федеральному собранию. Главное:
▪️ Президент объявил о приостановке участия России в ДСНВ, отме-

тил, что США готовятся к испытаниям ядерного оружия, поручил Ми-
нобороны и Росатому тоже приготовиться к испытаниям.

▪️ Много говорил о Донбассе и причинах ситуации на Украине, зая-
вил, что Россия делала все возможное, чтобы был мир, была готова к 
диалогу с Западом, который в конце концов развязал войну.

▪️ Чем более дальнобойные системы будут поставлять Киеву, тем 
дальше Россия будет отодвигать угрозу, а победить Россию на поле 
боя невозможно, заявил президент.

▪️ Отметил необходимость возвращения к традиционному сроку об-
учения в вузах (4-6 лет), узкие специалисты смогут в такой случае про-
должать обучение в магистратуре и ординатуре.

▪️ Предложил выплачивать маткапитал в новых регионах задним чис-
лом - с 2007 года (с которого работает эта система по всей стране).

▪️ Объявил о дополнительном повышении МРОТ с января 2024, до 
19,2 тысячи рублей, анонсировал увеличение налоговых вычетов на 
образование и медицину.

▪️ Призвал бизнес вкладываться в страну, возвращать активы из-за 
рубежа. При этом отметил, что нужно пересматривать экономические 
составы в УК и «не перегибать палку».

▪️ Анонсировал создание специального фонда помощи семьям по-
гибших бойцов и ветеранам.

Ꙃаставный
Хорошо, Владимир Владимирович. А снаряды вагнерам будут?

Kotsnews
Очень актуальное от Путина:
«Надо убрать, хочу это подчеркнуть, любые межведомственные 

противоречия, формальности, обиды, недомолвки, прочую чушь. Всё 
для дела, всё для результата - на это должно быть всё нацелено».

https://t.me/rian_ru/194964
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ДШРГ Русич
«Будем делать всё для победы!» (с) В. В. Путин 
Хорошо, дайте Вагнеру боеприпасы.

Платон Беседин
Трансляция на уровне, конечно. :(
Два раза показали человека, снимающего всё на айфон, два раза 

человека с закрытыми глазами, два раза человека, сидящего в теле-
фоне…

Объясняет Readovka
«Победить Россию на поле боя невозможно» — президент в оче-

редной раз перечислил причины СВО
Сегодня президент России Владимир Путин обратился с послани-

ем к Федеральному собранию. Значительная часть речи была уделена 
оценке причин конфликта на Украине. Наверное, все, кто хотел, уже по-
няли мотивацию руководства страны, но президенту явно очень важ-
но донести до россиян, ради чего мы сражаемся.

К сожалению, многие граждане всё ещё рассматривают СВО, как 
нечто далекое и их не касающееся. Вот только у наших противников 
совсем иное мнение по этому вопросу. Война ведётся с каждым рус-
ским, она планировалась заранее, и поражение в этой войне для нас 
недопустимо — под угрозой само существование России.

Именно эту простую мысль пытается донести до нас Путин. Мы не 
хотели этой войны. Мы искренне стремились к миру. Нас вполне устра-
ивал устоявшийся статус-кво. Не планировали разрывать имеющиеся 
экономические связи ни с Европой, ни с Украиной. Мы хотели не так 
уж много — просто чтобы наши национальные интересы учитывали, а 
русские люди жили в безопасности. Но США и их союзники заведомо 
взяли курс на эскалацию и сейчас готовы заплатить почти любую цену 
за победу в этом противостоянии, особенно если кровавый счёт опла-
тит кто-то другой.

Мы слышали этот экскурс в историю уже не раз. Да, западные «пар-
тнёры» не раз нарушали заключённые договоры. Да, в Киеве сидит 
без преувеличения неонацистский режим, которому плевать на жиз-
ни своих сограждан и который готов пожертвовать вообще всем, кро-
ме своей личной власти, ради уничтожения России. Всё это не новость 
для тех, кто хотя бы немного следит за происходящим в мире.

Но многие россияне всё ещё пребывают в летаргическом сне, уба-
юканные тем, что это «какая-то там СВО на дальних рубежах, как в Си-
рии». Хотите, чтобы Путин «сменил пластинку»? Ну так просыпайтесь 
сами и будите окружающих. Война уже идёт на территории России 
и это народная война. Как и в годы ВОВ, речь идёт о существовании 
страны. Отсидеться не удастся никому. Чем раньше все мы это пой-
мем, тем лучше.

https://t.me/dshrg2/638
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Байки из Спасской Башни
«Мы не воюем с народом Украины», - Владимир Путин.

Маргарита Симоньян
Оооо, наконец-то! Жесткий сигнал прекратить кошмарить бизнес. 

Очень жду этих самых изменений в УК.

Андрей Медведев
Тут, Рита, стоит отметить, что Президент регулярно говорит о декри-

минализации ряда статей УК. И о том  что надо перестать кошмарить 
бизнес.

Однако на уровне исполнителей это никогда не выполняется. Не ме-
няется ничего. И не поменяется, пока не будет принято один раз чёт-
кое решение. В виде указа.

Kadyrov_95
«Это они развязали войну. А мы используем силу, чтобы ее остано-

вить», — В.В. Путин.
Считаю это основным, самым важным тезисом Владимира Влади-

мировича в сегодняшнем послании Президента Федеральному собра-
нию.

Норин
Из содержательного в выступлении Путина пока лучшее - это про 

обязательный отпуск для бойцов. А то людей приступами пятисотости 
реально крутит, многие давно уже воюют. Остальное в тексте в основ-
ном было заранее предсказуемо.

Владлен Татарский
Напомню, что отпуска по закону и так есть, но и часто просто не 

дают.

Холмогоров
Все инсайды про послание оказались лажей, включая инсайд, что 

оно продлится час.
Самая мощная сенсация пока - возврат высшего образования к 

специалитету. Поскорее бы.

Джига на могиле
Обсуждение бесполезных в настоящее время вундервафель нами 

прогнозировалось. Их прелесть в том, что никто и никогда не узнает 
работают ли они и эффективны ли.

Тогда как лучшим индикатором эффективности государства, его 
уровня промышленности и системы управления является ход СВО. Но 
то суровая реальность, которую Путин как бы не замечает, а не ядер-

https://t.me/kremlin_bashnya/37215
https://t.me/margaritasimonyan/12681
https://t.me/MedvedevVesti/13112
https://t.me/RKadyrov_95/3369
https://t.me/norinea/244
https://t.me/vladlentatarsky/19454
https://t.me/holmogortalks/27578
https://t.me/dancingrussians/1129


ОГЛАВЛЕНИЕ 1138ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ФЕВРАЛЯ

ные поллюции.
Ну а в целом выступление Путина — это двухчасовое изложение на-

копившейся обиды на запад. Все ожидаемо, все в рамках господству-
ющего у новиопов западноцентризма.

Фетисов. Мнение
Главные смыслы Послания:
1. Ресурсы для экономического роста есть, идеи есть. Надо брать и 

делать. И нужны кадры, которые будут делать
2. Хватит цапаться - давайте работать
3. Время липовых отчетов и имитации работы уходит. Наступает вре-

мя стратегических проектов и инициативных лидеров.
«Послание возможностей». Будут ли люди, которые будут исполь-

зовать эти возможности?

Умный еврей при губернаторе
Это самое насыщенное Послание за все время работы Владимира 

Путина президентом.

Стрелков Игорь Иванович
За почти 40 минут не сказано практически ничего. Более 15 минут - 

жалобы на партнеров. При этом - ни слова о том ,как мы будем отве-
чать на агрессию и санкции.

Наказывать предателей мы будем только морально.
В армии у нас все прекрасно, а будет еще лучше. Ни слова о пора-

жениях ,неудачах, трудностях. В военной экономике - тоже все отлич-
но и непрерывный рост. И вообще в экономике - всё отлично.

Ни слова об изменении статуса СВО на хотя-бы КТО (не говоря уже 
о войне).

Ни слова об ошибках и ответственности за них кого-либо из пред-
ставителей власти. Все работает отлично и правильно.

Новый государственный фонд о помощи военнослужащим, ветера-
нам и т.п.

«Пушек вместо масла» не будет - будем одновременно и с партне-
рами «специально оперировать», и кашу варить, и буратин строгать, 
и бабки в госдолг США вкладывать на одном рабочем месте.

БЛА-БЛА-БЛА. Нет смысла слушать.
Сегодня упущен еще один шанс предотвратить смуту. Не факт, что 

не последний.

Логика Маркова
Путин пока не дал ответ на один из главных вопросов, - что изме-

нится в политике России, чтобы перейти от вязкой неуспешной войны 
к победам?
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Vладислав Угольный
Внимательно смотрите на тех, кто сейчас критикует послание Пу-

тина за пресность с позиции «у нас война». Они - это те, кто предадут 
Россию ради сословных интересов.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Инерционный сценарий СВО, судя по выступлению президента, бу-

дет сохранен. Ни одного решительного заявления, или революцион-
ной идеи. Конкретизации целей СВО сверх сказанного тоже не будет. 
Значит будем торговать и воевать с одними и теми же людьми дальше. 
Из интересного, поручение подготовить ядерные испытания. В Крем-
ле решили продемонстрировать возможности нашего ядерного ору-
жия на Воронеже на полигоне. Словами о ядерном оружии мы никого 
напугать не можем, будем пугать демонстрацией…

Логика Маркова
Путин дал ответ на главный вопрос в головах граждан России  - ког-

да кончится это, то, что называется сво ? Ответ всей речью. Пока не 
кончится. Все это надолго. Это наша новая жизнь. Учитесь в ней жить.

Осведомительное Агентство
Плохой запад нас обманул, предприниматели должны работать в 

России, матерям - материнский капитал, многонациональный народ. 
Ничего о том, как мы собираемся побеждать в войне, об оставлен-

ных территориях РФ или о каких-либо ошибках и серьезных пробле-
мах СВО сказано не было. 

Принято решение о приостановлении участия РФ в ДСНВ и о воз-
можных ядерных испытаниях, что является своего рода полумерой, 
так как данные испытания, по словам Путина, возможны только после 
аналогичных испытаний в НАТО.

Объясняет Readovka
Приостановка участия России в ДСНВ — мы снова живём на страни-

цах учебников истории
Сегодняшнюю речь президента России, несмотря на скептические 

комментарии ряда коллег, действительно можно назвать историче-
ской. И дело даже не в очередных заявлениях про гибридную войну, 
не в новых социальных гарантиях, а в том, что сегодня мы стали сви-
детелями максимального повышения ставок в текущем международ-
ном конфликте. Фактически речь уже идёт об окончательной декон-
струкции миропорядка, сложившегося после холодной войны.

Книга Носовича
Приостановка Россией СНВ-3 (Договора об ограничении стратегиче-

ских наступательных вооружений, проще говоря - об отказе от ядер-
ных испытаний) - это и есть тот самый асимметричный ответ РФ на на-
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качивание Украины западными танками и (уже) истребителями, о не-
обходимости которого последние недели говорили эксперты. Это и 
ответ пустому пиару Байдена с его марш-броском в Киев (по согласо-
ванию и с гарантиями  безопасности от Путина). 

Любопытно сравнить, сколько мировых телеканалов транслирова-
ли речь Байдена в Киеве, а сколько - послание Путина в Гостином дво-
ре. Цитировать Путина во всяком случае будет больше. Потому что 
Байден в Киеве на его фоне ничего не сказал

Роман Юнеман
Честно говоря, не вижу смысла в решении приостановить СНВ-III. 

Договор был скорее выгоден России. Ядерного оружия даже при ис-
полнении договора у обеих сторон хватит с запасом. Механизмы ком-
муникации и без него присутствуют. 

Да даже как угроза ядерным оружием это не звучит — слабый сиг-
нал. А вот спровоцировать США на обновление и наращивание ядер-
ного арсенала — легко. 

А в остальном всё, как я и ожидал: ничего нового.

Друид
Всё же, от Владимира Путина не стоит исключать неожиданных ре-

шений, которые устроят подавляющее большинство населения Рос-
сии, думающее не о новых выплатах и льготах, а о выживании стра-
ны в условиях нарастающей военной угрозы. Почему они не сделаны 
в рамках Послания можно объяснить не столько хитрым планом Пу-
тина (ХПП), сколько холодным расчётом и нежеланием портить фон 
ряду (возможно, судьбоносных) встреч с китайскими коллегами. 

Также это может быть обусловлено продолжающейся подготовкой 
адекватных ответов, исходя из заявлений и намерений западных лиде-
ров, которые будут обозначены в течение 3 последующих дней. При-
остановка участия в ДСНВ, очевидно, лишь один из первых шагов. Да, 
музыку пока играем не мы. Но окно возможностей, позволяющее из-
бежать больших потерь разного характера, ещё открыто.

Юрий Баранчик
Скорее всего, Путин решил не раскрывать всех планов. Поэтому по-

казал только один сильный ход - приостановку участия в Договоре СНВ-
3.

Политджойстик/Politjoystic
Один из главных сигналов послания — приостановка участия в Дого-

воре о стратегических наступательных вооружениях. Договор заклю-
чался в 91 году, была совершенно другая геополитическая обстановка. 
Сейчас же мы услышали ответ, для чего начиналась специальная во-
енная операция — руководство страны понимало, что мы находимся 
в боевом столкновении не с «киевским режимом», а в прямом стол-
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кновении с НАТО. Договор СНВ заключался только с США, и если мы го-
ворим о том, что у нас идёт пока ещё не открытое вооружённое стол-
кновение со странами НАТО, мы должны учитывать все виды ядерно-
го вооружения, которые находятся на вооружении всех стран НАТО. 

Это серьёзная «оплеуха» президенту Байдену перед его посланием. 
Все ожидали состязания речей, но наш Президент говорил про разви-
тие, про сохранение ценностей, а другому, очевидно, написали речь 
агрессивную. 

Президент чётко нащупал тему, которая задевает западного обыва-
теля. Использования ядерного оружия никто не хочет, но нам говорят: 
«у вас есть договор СНВ, исполняйте его», а при этом мы видим, что 
против нас начинает работать объединённый блок НАТО. Президент 
чётко артикулировал, что мы приостанавливаем СНВ, но при этом по-
нимаем, что угроза для нас — со стороны всех стран НАТО.

АДЕКВАТ Z
Ожидаемый сегодня в Варшаве бенефис дедульки Джо на глазах 

превращается в острую необходимость в считанные часы перекроить 
примерно все содержимое дедулькиного телесуфлера в свете посту-
пления новых вводных. Это, впрочем, последствие не единственное и 
даже не главное.

Главное - полученный противником сигнал, что ни при каких обстоя-
тельствах никаких вистов он себе не наиграет, и необходимость очень 
крепко задуматься, как ему теперь с этим жить.

МАРДАН
Теперь послушаем старика Байдена в 19.30 по Москве и пойдем ко-

пать ядерный бункер.
Война до 2030 года. Украины не будет. Будем снова делать краси-

вые ракеты и точные боеголовки мощностью 100 мегатонн.

Политджойстик/Politjoystic
Давайте по-простому. Почему приостановили ДСНВ? Он касался 

ядерного оружия США и России. Если НАТО заявляет о том, что надо 
нанести нам стратегическое (интересно, что в рамках СНВ слово «стра-
тегическое» воспринимается иначе) поражение, то это означает, что 
все страны НАТО и, в первую очередь США, Франция и Британия, не 
должны различаться нами с юридической точки зрения. То есть, если 
Британия, как член НАТО, сама наносит ядерный удар по России или 
передает, Киеву ракеты с ЯО для атаки на нас, то мы отвечать будем 
НАТО, бомбя всех, кто имеет такие заряды. И США и Украину, и Брита-
нию, и Францию.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Позвольте я объясню на пальцах, что именно не так в ядерных ис-

пытаниях. Ядерные испытания, как и ядерные угрозы - это попытка 
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аппелировать к уже проигранной логике: «у нас есть ядерное оружие, 
потому вы должны нас уважать и считаться с нами».

На этой логике была построена военная и ядерная оборонительная 
доктрины России, которые потерпели дефолт после начала СВО. Были 
в корне ошибочны и базировались на неверных суждениях и предпо-
сылках.

Исходный тезис оказался беззащитным перед американской кон-
цепцией теории управляемой эскалации неядерными средствами с 
ядерной державой. Концепция пентагона работает, а мы беспомощ-
но болтаемся в старых ничего не значащих смыслах, которые мы сами 
себе выдумали.

Никаких других смыслов, кроме «ядерных» Кремль выработать и 
предложить противнику не может. В Москве решили, что дело не в 
том, что концепция ядерных угроз не работает, а в том, что мы не очень 
убедительно угрожаем. Потому будут проведены ядерные испытания, 
чтобы угрозы выглядели немного страшнее.

Сама концепция угроз - это констатация нежелания или неготовно-
сти рефлексировать на вызовы времени. В противном случае, вместо 
вербальных угроз, мы бы перестраивали систему управления, прово-
дили бы кадровую ротацию, создавали бы контругрозы на «заднем 
дворе» противника, наносили бы его прокси-армии большие военные 
поражения.

Но ничего этого делать в Москве не хотят, или не готовы. В Москве 
хотят усадить всех за стол переговоров, из-за которого мы сами год на-
зад громко встали. Усадить не путём нанесения противнику пораже-
ния, а путём нанесения противнику неприемлемого количества угроз 
и последних китайских предупреждений.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
В общем с заявлением про ядерные испытания мы пришли в логи-

ческий тупик. Противник сужает коридор наших возможностей, а мы 
пытаемся действовать методами, которые не работают. Брать иници-
ативу на себя в деле победы власть пока не готова.

Старовойтов о политике
В целом речь Путина более чем миролюбивая. Президент России 

обвиняет Запад в агрессии, в ответ предлагая лишь сконцентрировать-
ся на внутрироссийских делах, национализацию всех сфер и поиск но-
вых друзей на Востоке. Выступление российского лидера выражает то-
тальное разочарование провалом всех попыток договориться с США.

Еще не стоит недооценивать внешнеполитическое, международное 
значение Послания. Одной из главных задач было продемонстриро-
вать миру, что во главе России спокойный, вменяемый, предсказуе-
мый восточноевропейский лидер. Политик старой школы. С которым 
вполне можно иметь дело. А не токсичный гитлер, как пытались до-
казать в Мюнхене. И что Россия не анти-Запад, а скорее альтернатива 
Западу, расширяющая конкуренцию на мировом рынке. И вся зава-
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рушка - онли бизнес, спор хозяйствующих субъектов.

Стрелков Игорь Иванович
Ну, и еще один вывод можно сделать из безсмысленного благост-

ного более чем полуторачасового словоизвержения: ни о каком «му-
хожуке» речи не идет. «Планов громадьё!» Как уже писал когда-то: 
«Сколько уже не сделано, но сколько еще предстоит не сделать!». Впе-
рёд к новым свершениям.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Выступил Первый. Как всегда много интересного сказал - включая 

анонсированное, давно ожидаемое автором возвращение к нормаль-
ной системе высшего образования, а также много чего по ядерной ча-
сти, что тут же отследили и сильно раскритиковали в НАТО. Ну, заранее 
понятно было, что хорошо и сильно скажет. Социальный пакет обо-
значен очень большой, что тоже правильно. Что до констатации на-
ших отношений с Западом... Ему вообще по этой части таких плюшек 
оттуда подкинули, как будто вся Европа вместе с Америкой на Путина 
сговорились работать изо всех сил, чтобы убедить весь мир, включая 
тех, кто к нему лично и к России скептически относится, что он прав 
на все 100%. Одно только разрешение в Испании секса с животными, 
«если им не будет причинено вреда» (?!) чего стоит...

Умный еврей при губернаторе
РАЗГОВОР ПУТИНА О ВАЖНОМ. С РУССКИМИ И НЕ ТОЛЬКО
Более сложного и содержательного Послания президента России 

ещё не было. От альфы до омеги, от войны до мира, от мер поддерж-
ки солдат действующей армии до университетского образования, от 
экономического роста до размеров МРОТ – Путин сказал обо всём.

В школах России с недавних пор каждый понедельник начинается 
с особого урока под названием «Разговоры о важном». Предполага-
ется, что эти уроки нужны, чтобы ученики больше знали о «ключевых 
аспектах жизни человека в современной России». Наверное, оцени-
вая Послание президента России Владимира Путина Федеральному 
собранию, точнее всего будет сказать, что он провёл с народом Рос-
сии – со всем народом сразу, с властью, обществом, бизнесом, с воен-
ными и штатскими, с теми, кто сейчас на фронте и кто сейчас в тылу, 
разговор о важном. Именно в том смысле, в каком это понимается в 
школе – рассказал о том, что происходит и почему, что мы собираем-
ся с этим делать, откуда и куда мы идём. Нет важного вопроса о жиз-
ни сегодняшней России, который Путин не затронул бы в своём высту-
плении.

Нетленка
«Ни мира, ни войны» – пожалуй, лучшее краткое описание высту-

пления Владимира Путина. По содержанию оно так или иначе воспро-
изводит тезисы всех предыдущих выступлений, сделанных после на-
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чала СВО. 
Комментировать тезисы нет никакого смысла – ничего принципи-

ально нового не прозвучало. Более того, некоторые «социально-эко-
номические» тезисы Путина хорошо известны «старожилам» нашей 
политсистемы еще с начала нулевых-десятых годов. Будут актуальны 
и в 2030 году.

Существенным в послании можно считать заявление о приостанов-
ке Россией участия в договоре о стратегических наступательных воо-
ружениях (ДСНВ). Однако Путин подчеркнул, что Россия не выходит из 
него, а приостанавливает участие в нём. Кроме того, Россия оставляет 
за собой право возобновить испытания ядерного оружия, но только в 
том случае, если их возобновят США. 

Кроме ядерной «красной линии» - никаких конкретных посылов ни 
об эскалации, ни о деэскалации, либо иных намеков на перспективы 
конфликта - не было сделано, хотя это главное, чего ожидали от посла-
ния. Фактически решено сохранить прошлогодний «статус кво» – «всё 
идет по плану, все задачи будут выполнены». Причем во всех сферах 
- никаких изменений в экономической политике, только аккуратные 
косметические правки, будто ничего особенного в России и вокруг неё 
не происходит. 

В общем, коллеги подобрали наиболее верное описание дальней-
шей динамики исторического процесса – «тягомотина». Кислые физи-
ономии Сечина и Миллера – объявляем главным хайлатом послания. 
Ну и, конечно, закуски.

Логика Маркова
Путин, я очень рад что Путин очень жестко называл киевский ре-

жим все время неонацистским. Это правильно. Надо еще добавить,  
и, думаю, это вы еще услышите, что Зеленский это уникальный случай 
еврея президента неонациста. Еврей, который возглавил неонацист-
ское государство и раздает государственную славу антисемитам. Зео-
енский это враг еврейского народа, предатель еврейского народа.

Александр Пелевин
Краткое содержание послания:
***
Со времен Аристотеля и Платона ничего не меняется в мире,
Люди по-прежнему смертны, состоят из костей и мяса,
Дуб - дерево, олень - животное, дважды два - четыре,
А наши западные партнеры - лицемерные пидарасы.
Есть вещи, в которых нет никаких сомнений,
Истины, очевидные даже для первого класса:
Лед холодный, огонь горячий, Тарковский гений,
А наши западные партнеры - лицемерные пидарасы.
Правда всегда одна, сказал фараон, а он не будет пиздеть. 
Так заведено между всеми народами и даже расами:
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Положено рыбе плавать, улиточке ползать, птице лететь,
А нашим западным партнерам - быть лицемерными пидарасами.
Снег белый, трава зеленая, небо обычно синее,
Гендера только два, окрошка делается из кваса,
И, как говорилось еще в трудах старшего Плиния,
Наши западные партнеры - лицемерные пидарасы.
Кошки мяукают, собаки лают, зимой холодно, летом тепло,
Борщ - русское блюдо, а в пицце не нужны ананасы.
Есть правда и ложь, сила и слабость, добро и зло,
И есть наши западные партнеры - лицемерные пидарасы.

Николай Стариков
Спокойствие и уверенность – именно такие ассоциации вызывает 

Послание Президента Федеральному Собранию.

Повёрнутые на Z войне
Секретарь Совбеза Николай Патрушев в Москве проводит встречу 

с главой канцелярии комиссии по иностранным делам ЦК Компартии 
Китая Ван И — Совбез РФ.

Самое главное началось.

Друид
Китайский вариант урегулирования конфликта на Украине предпо-

лагает режим прекращения огня и приостановку поставок вооруже-
ния Киеву, пишет Bloomberg со ссылкой на источники среди европей-
ских чиновников. Вариант только внешне подходящий, но за скобка-
ми остаётся вопрос с территориями. 

Если Пекин выступает за то, чтобы эти территории вернулись Укра-
ине – на это в Москве не согласятся. Новый Минск-3 или Шанахай-4 
также не приемлем. По сути, Пекин вынужден обозначать свою ли-
нию, но вряд ли в этих условиях он надеется на то, что мирные иници-
ативы будут достигнуты. 

Тем не менее, фундамент для дальнейшего урегулирования закла-
дывается. Вариант Пекина гораздо более реалистичный, нежели ва-
риант США, и этот факт может сыграть для Китая неплохую службу. 
В своём обращении 24 февраля Си Цзиньпин чётко обозначит китай-
ский план по урегулированию. России же в этой ситуации по-прежне-
му нужно гнуть свою линию и надеяться, во многом, лишь на себя.

Образ будущего
Wall Street Journal пишет, что Си Цзиньпин может посетить Россию 

«в ближайшие месяцы».
Это выглядит как проброс демпартии в момент переговоров Ван И 

в Москве. Хотят знать точно время визита.
Задача США - создать максимально неудобный фон для этого визи-
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та, осложнив обстановку в тех зонах, где идёт координация политики 
России и Китая.

Срок приезда Си не так важен, как содержание этого визита.
Одно дело «подать сигнал», другое - институционально закрепить 

новый альянс стран, от лица которого будет навязано перемирие в Ев-
ропе, а США будет предложено свернуть активность. 

Ранее визит Си планировался на март. Он был сопряжен с различ-
ными условиями, среди которых будет важна даже позиция Израиля.

Анатолий Шарий
Итак, Израиль уже готов передать системы противоракетной обо-

роны. Напомню - долго не решались.

МИГ России
Ну что, хейтеры и неверующие? Говорили вам про деэскалацию? 

Про неожиданные и элегантные решения на международном треке? 
 Послу США в Москве заявлено, что для деэскалации обстановки 

США должны предпринять шаги по выводу американо-натовских во-
енных и техники с Украины, – МИД РФ

новости еще будут. офигеете. не отключайтесь!

Анатолий Шарий
Потрясающий ход, и какой элегантный. Сейчас США испугаются и 

выведут НАТОвскую технику из Украины. 3,2,1...

Юрий Баранчик
Понятно, что США этого делать не будут. Значит, уже в ближайшее 

время мы увидим некое системное решение в части поставляемой в 
зону конфликта натовской техники и вооружений и их уничтожения.

То есть, любое действие или бездействие США будет мгновенно вы-
зывать встречные и подготовленные уже шаги Москвы. Это хорошо 
уже по той одной причине, что мы выходим из реакционного форма-
та действий (формата реагирования) и начинаем создавать и задавать 
собственную повестку развития событий, не обращая внимания на то, 
что заявляют или делают «партнеры».

Старше Эдды
Выход из договора о СНВ – красивый политический жест, но на фак-

тическую ситуацию на поле боя влияния он не окажет – поставки за-
падного оружия Штатам продолжатся. Продолжатся они и несмотря 
на предъявленный послу США в Москве ультиматум. Прекратить эти 
поставки мы можем, но не заявлениями и требованиями, а практи-
ческим успехом на фронте. Если пункты перехода западной границы 
Украины превратятся в поля воронок, а пролеты мостов по пути на 
восток начнут падать в реки и овраги, то это будет вполне практиче-
ская мера по прекращению поставок, которая действительно возыме-
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ет эффект.
Заодно скажу, что и выход из договора о СНВ тогда будет смотреть-

ся весомее, чем сейчас – потому что в сложившейся обстановке стра-
тегическая стабильность и реальность идущей здесь и сейчас войны 
друг с другом почти не пересекаются. И чтобы их свести нужно про-
демонстрировать политическую волю, желание и способность доби-
ваться целей, а не декларировать их. Впрочем, одно радует – в этой 
части все по-прежнему в наших руках.

Раньше всех. Ну почти.
МИД РФ: В целях поддержания достаточной степени предсказуемо-

сти и стабильности в ракетно-ядерной сфере Россия намерена придер-
живаться ответственного подхода и продолжит в пределах жизненно-
го цикла Договора неукоснительно соблюдать предусмотренные им 
количественные ограничения на СНВ. Кроме того, российская сторо-
на будет и далее участвовать в обмене с американской стороной уве-
домлениями о пусках МБР и БРПЛ на основе соответствующего согла-
шения между СССР и США 1988 года

Николай Стариков
Дружественные страны, их список сегодня выглядит так.
Китай вошёл в перечень стран, граждане которых могут получить 

российскую туристическую визу сроком до шести месяцев на основа-
нии бронирования гостиницы или «иного средства размещения» 

 В перечень также вошли: Бахрейн, Бруней, Индия, Индонезия, Иран, 
Камбоджа, Северная Корея, Кувейт, Лаос, Малайзия, Мексика, Мьян-
ма, Оман, Саудовская Аравия, Сербия, Таиланд, Турция, Филиппины.

Мария Захарова
Сейчас американцы заявляют о том, что они «не имеют никакого от-

ношения» к взрывам на нитках «Северных потоков», хотя данные рас-
следования именитого журналиста Сеймура Херша всем доступны.

Мы понимаем, что они понимают, что все понимают, что это ложь.
И дело даже не в том, что «США» – единственный адекватный от-

вет на древнейший вопрос юридической практики Cui bono (кому вы-
годно?), а в том, что американцы банально врут. Я бы могла ещё раз 
напомнить историю про пробирку госсекретаря США Колина Пауэлла, 
но если вы про неё устали слушать, то полно и других.

РИА Новости
Запад не дал провести заседание Совбеза ООН по теме диверсии 

на «Северном потоке» в «удобное время», заявили в миссии РФ

РИА Новости
Страны, которые стояли за подрывом «Северного потока», должны 

компенсировать России нанесенный ущерб, заявил постпред в ООН 
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Небензя. По его словам, мотив, исполнитель и способ совершения пре-
ступления не вызывают сомнений, Россия с высокой долей вероятно-
сти знает не только кто, но и как подорвал «Северный поток»

Сергей Миронов
После оглашения Послания Президента Федеральному Собранию 

для представителей «офшорной аристократии» прозвенел «послед-
ний звонок». Господам пора определяться, с кем они: или продолжа-
ют зарабатывать в интересах вражеских стран, или начинают трудить-
ся в интересах России и граждан нашей страны.

<...>
Я не исключаю, что довольно скоро некоторые из них навсегда ста-

нут «второсортными чужаками», и смыть такое клеймо у них не полу-
чится, а жизнь меж тем будет развиваться своим чередом. Тем более 
в стране есть социально ориентированный бизнес, который действи-
тельно думает о развитии и соблюдении интересов нашей страны.

BRIEF
Силуанов: добровольные взносы бизнеса в бюджет РФ предполага-

ются однократно в этом году.

Царьград ТВ
Идёт реальная охота. Цель – олигархи. Глазьев расставил точки над 

«и».
Послание президента России Владимира Путина Федеральному Со-

бранию отгремело. Осознание сказанного займёт не один месяц – это 
и аналитика, и принимаемые законодательные акты, и поступки. На 
последнем подробно остановился академик РАН Сергей Глазьев. 

После выступления Путина свой поступок придётся совершить ка-
ждому из олигархов, сколотивших состояние в России. Или вы с нами, 
или вы против нас

Минобороны России
В Минобороны России прокомментировали появившиеся на отдель-

ных информационных ресурсах экзальтированные заявления о якобы 
блокировании поставок боеприпасов добровольцам штурмовых от-
рядов, выполняющих боевые задачи по освобождению города Арте-
мовск Донецкой Народной Республики. 

Командование объединенной группировки войск (сил) в рамках 
специальной военной операции уделяет особое, постоянное и прио-
ритетное внимание обеспечению всем необходимым добровольцев 
и военнослужащих штурмовых подразделений. 

Только за последние двое суток общее продвижение вперед, на под-
готовленные оборонительные позиции ВСУ, штурмовых подразделе-
ний в районе города Артёмовск составило более двух с половиной ки-
лометров. Успешные боевые действия были бы невозможны без пол-
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ной огневой поддержки наступления артиллерией, бронетехникой и 
других огневых средств группировки «Юг». Несмотря на сложные ме-
теоусловия в районе города Артёмовск, за последние несколько суток 
для поддержки наступления штурмовых отрядов было выполнено 18 
самолетовылетов штурмовой авиации. Поэтому все заявления, сде-
ланные якобы от имени штурмовых подразделений о недостатке бо-
еприпасов, - абсолютно не соответствуют действительности. 

<...>
Все заявки на подачу боеприпасов для штурмовых подразделений 

выполняются в кратчайшие сроки. Так было и так будет.

ВЧК-ОГПУ
Пригожин не выдержал и пошел в жесткую атаку на Минобороны. 

«Заявление Минобороны это плевок в сторону ЧВК Вагнер с целью 
скрыть свои преступления...Вагнер недополучает 80 % боеприпасов». 
Так Пригожин отреагировал на заявление Минобороны о том, что «до-
бровольческие подразделения» получают все необходимые боепри-
пасы в полном объеме.

Платон Беседин
Неужели нельзя договориться?! Тем более, после сегодняшнего об-

ращения нашего президента, что страна должна быть едина в дости-
жении целей. 

Не понять мне. Точнее – рациональным умом всё понимаю. А вот 
душою – не понять.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Разведка сообщает
Готовится какой-то кипиш на границе с Приднестровьем. Кирово-

градскую трассу (она же Полтавка) за несколько километров от пункта 
пропуска «Платоново» полностью чистят обочины. Чистят военные. 
Видимо для того, чтобы там могли стоять колонны техники и войска. 
На блок-постах очень много военных Хаммеров и самих военных.

Анатолий Шарий
И вот уже ресурсы в Тирасполе сообщают о движении с украинской 

стороны в непосредственной близости от границы с Приднестровьем 
в Одесской области. Пф….

Логика Маркова
Якобы, Зеленский готовит подарок Путину на годовщину начала СВО,  

- захват ВСУ Приднестровья именно 23 февраля в День Советской ар-
мии. И заход неофашистских отрядов и массовые репрессии против 
сторонников России. Им и бежать то некуда,  - они окружены. Якобы, 
это все уже согласовано с США и Молдавией. И все было утверждено 
сегодня на встрече в Варшаве с участием Байдена и Санду. И это тоже 
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подарок Байдена Путину - захват Приднестровья.

Холмогоров
Я не буду выделываться фразами типа «Если Россия допустит захват 

Украиной и Молдавией Приднестровья, то...»
Мы уже поняли, что дна нет нигде.
Я просто хочу сказать, что все «мынетакусики», которые будут раз-

глагольствовать о недопустимости асимметиричных мер воздействия 
и принуждения к миру будут прокляты и при жизни и после смерти.

Larkin
Если Украина захватит Приднестровье – они убьют мою семью. Со-

вершенно конкретно и без шуток.
Если Украина захватит Донецк, то будут убиты семьи моих друзей 

Стаса, Вовы, Саши, Рината.
Когда Украина захватила Бучу, Изюм, Харьковскую область и Хер-

сон – были убиты многие и многие семьи.
Все эти разговоры «а если» – они для каких-то беззаботных людей 

с другого конца континента, которым до пизды эта война, потому что 
их жопа в тепле, а родственники на уютных дачах. 

А для нас это НАША война, она идет на жизнь и смерть НАШИХ се-
мей и нас самих. И всё это реальность, а не реалити. Всё это уже со-
всем не смешно.

Приднестровец
Друзья, на обратную связь tg-канала «Приднестровец» приходит 

много сообщений прокомментировать ситуацию в связи с последни-
ми событиями.

Все вбросы в медиапространство делаются умышленно, чтобы по-
сеять панику среди населения внутри республики. Обстановка вокруг 
Приднестровья нагнетается умышленно, чтобы спровоцировать ПМР 
на некие действия, которые Украина и Молдова могут расценить как 
подготовку к военной операции.

Приднестровье — это мирное государство, которое не поведется на 
провокации тех, кто пытается разморозить конфликт!

Умный еврей при губернаторе
Байден говорит, по сути, только одно: мы сплотимся и не сдадимся 

России. Он говорит, что они готовы к длительному противостоянию. И 
больше не говорит ничего. 

Ничего неожиданного в этом нет. Да и что еще он мог бы сейчас 
сказать?

Образ будущего
Всякие мы слышали речи, но речь Байдена это конечно вершина 
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бесстыдства. Весь такой белый и пушистый, а мы говно, которое он га-
рантирует не уничтожать.

Kurwa nie worki podrzucać.
Это когда интересно Путин пытался уморить всех голодом?

Анатолий Шарий
«Путин хотел заблокировать доступ Украины к Черному морю и зер-

новой экспорт из Украины».

Что-то знаю / Павел Данилин
Лживый Дементор порадовал кретиническими откровениями о де-

мократии на Украине и о том, что Украина воюеттза свободу.
Ага, демократия с привязвванием скотчем к столбам.
Ага, свобода с политическими убийствами и войной со своим наро-

дом...
Лживость наперсточников - вот лучшая характеристика западных 

элит.

Объясняет Readovka
Много шума из ничего — как Байден призывал Россию сдаваться из 

Варшавы
После многочасового ожидания президент США Джо Байден всё же 

решил порадовать мир своей речью и выступил перед журналистами 
в Варшаве, куда прибыл из Киева на переговоры с Анджеем Дудой. 
Слов было много, а как со смыслами?

Сама речь полна банальностей — старина Джо вновь выдал стан-
дартный набор западных речёвок, которые он многократно повторял 
и ранее — демократия вперёд, тирания слабеет, голосуйте за меня на 
выборах, мы и дальше будем поддерживать Украину изо всех сил. За-
пад собрал коалицию из 50 стран, санкционное давление будет про-
должаться, мы не можем позволить России одержать верх. Далее аме-
риканский президент вслед за своей администрацией обвинил Рос-
сию в преступлениях против человечности и даже на всякий случай 
пригрозил 5 статьёй НАТО.

Разумеется, не стоит верить словам Байдена о том, что он, мол, не 
против русских, мы не враги, и вообще это Путин во всём виноват. По-
добные заявления — банальная и гнусная манипуляция из уст того, кто 
отгружает тонны оружия,чтобы убивать нас как можно больше. Запад 
показал себя на деле, а риторика здесь просто благозвучная ширма 
для до сих пор пребывающей в летаргическом сне либеральной пу-
блики. 

Посыл простой: «Иван, бросай винтовку!» Ну уж нет, мистер Бай-
ден.

BRIEF
Байден дал четкий сигнал Кремлю- компромиссов, кроме капиту-
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ляции, не будет. Последняя точка украинской истории - международ-
ный судебный процесс. Прощение можно заслужить только сотрудни-
чеством, то есть предательством. Это сильный психологический мес-
седж от Запада Кремлю. Сильнее даже договора СНВ и призыва вер-
нуться в Россию. 

popovrtr
«Я обращаюсь к вам, россияне. НАТО и Запад вам не враг, как Путин 

сказал вам сегодня. Это Путин выбрал войну, он мог прекратить войну 
одним словом» -  Байден

Реально как нацистская листовка.

Vоенкор Котенок Z
Выступление Байдена завершилось. Заняло 20 минут. Никаких за-

явлений о поставках F-16 (их украинские ресурсы ожидали еще вчера) 
сделано не было. 

Основной мотив стандартный: «Украинцы — герои, американцы — 
молодцы, Путин — диктатор,  Россия за всё ответит, союзники не бро-
сят Украину, а русских ждут новые санкции».

Реальный интерес представляет лишь ремарка по Молдавии, учи-
тывая активное раскручивание антироссийской истерии её новыми 
властями.

Политджойстик/Politjoystic
Речь Байдена продлилась 20 минут. На большее лозунгов не набра-

ли. На одного ответа на вопросы. Позор, конечно.

МАРТЫНОВ
то есть история сделала виток и на очередном уровне спирали вер-

нулась к Фултону. Ну ок. Мы Русские, с нами Бог и мы победим! Сно-
ва!

Образ будущего
Байден за два года привел мир к порогу ядерной войны, должны 

добавить к этому ужасу прогрессивные мировые СМИ. А Путин что, 
царь жил себе спокойно, никого не трогал.

Секс, картели, Фрида Кало
Сообщается о сильном задымлении и пожаре на складе пиломате-

риалов в Бруклине (штат Нью-Йорк).
Кажется, что кому-то из Польши лучше не возвращаться.

Маргарита Симоньян
Все равно была бы большая война. Только тогда ударили бы первы-

ми они — коллективный Запад. Ударили бы очень мощно. Никто бы 
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не оставил нам Крым. Даже если бы не было Крыма, никто бы не оста-
вил нас в покое.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Какой нужно сделать вывод из вояжа Байдена и послания прези-

дента РФ к Федеральному Собранию?
Вот такой.
Отсидеться не получится ни у кого. Теперь точно всё это надолго...

Образ будущего
Шанс китайского мирного плана, основанного на прекращении огня, 

в том, что два месседжа - Путина о ЯО и Байдена о единстве запада - 
довели угрожающую риторику до пика, после которого у Европы долж-
на наступить эмоциональная усталость от происходящего.

Китай может уловить момент этой усталости и навязать перемирие. 
В первую очередь той Европе, которую еще не довели до края пря-
мого конфликта. Если не остановить этот процесс, обмен ударами бу-
дет неизбежен. Сейчас следующая инкарнация - втягивание на защи-
ту польско-американских интересов пары новых государств, среди ко-
торых первое это Молдавия. За ней Румыния. Вот по ним и могут быть 
нанесены удары.

Комиссар Исчезает
Мне очень нравится американская политическая риторика, речи 

американских политиков. 
И неважно, как они соотносятся с нашими интересами, а также и с 

объективной реальностью в принципе, я сейчас не об этом.
Просто они хорошо это делают. 
Даже когда это не Рейган, не Кеннеди, не Обама, пусть это сомни-

тельный Байден, все равно хорошо, потому что работает само устрой-
ство их речи.

И - как нам не хватает того, что делают американцы.
А именно, они постоянно обращаются к человеческим чувствам. 
Любое их выступление - это всегда «надежда», «вера», «свобода», 

«мечта», «мы вместе стремимся», «мы скажем нет», «мы протягива-
ем руку», «благослови вас Бог», «каждый наш шаг приближает», «мы 
никогда не согласимся», «все наши мысли и молитвы сейчас о...», «я 
смотрю вам в глаза» и так далее.

Казалось бы, пошлость, банальность, мотивационная риторика а ля 
психотерапевты, коучи и сектантские гуру.

Но это действует! Это настраивает миллионы людей, создает для 
них атмосферу, пространство общих чувств.

У нас так не могут.
У нас все время происходит совещание отраслевой бюрократии.
Иван Иваныч, передаем вам поручение проследить за целевым ис-
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пользованием федерального бюджета на выполнение неуклонного 
повышения и стабильного функционирования в рамках оповещения 
населения... и так километрами.

Нет человека, нет его эмоций. 
Есть одно «функционирование», а когда включается тема плохого 

Запада - опять-таки, это критика чужой бюрократии за то, что она, за-
раза такая, упрямится и не хочет ходить на аналогичные совещания с 
нашей бюрократией, чтобы вместе заниматься «целевым использова-
нием» и «стабильным функционированием» - вместо вредного «рас-
ширения НАТО».

Конечно, повторюсь, эта западная (американская - не знаю, как с 
этим у европейцев) апелляция к чувствам - это актерство, фальшак, но 
это качественное, отточенное столетиями актерство. 

И, конечно, эта проблема имеет древнее происхождение, она ухо-
дит корнями в особенности церковных традиций: их политики - это 
проповедники, наши - бубнящие положенную молитву дьячки.

Но как бы хотелось, чтобы мы научились говорить так, как они.
Как бы хотелось, чтобы мы вообще чему-нибудь научились.

МАРДАН
Байден наглухо застрял в начале 80-х. От такого пафоса советского 

человека немедленно вырвало бы. Вся эта демократия, идеалы, Киев 
еще стоит, мы как один, гордый украинский народ, свободу не отнять, 
жажда земли и власти, храбрые лидеры оппозиции...

В Вашингтоне не осталось никого, кто имел бы минимальное пред-
ставление как устроены русские. С русскими нельзя разговаривать на 
таком языке. Мы не верим в пафос, мы его однажды сильно переели 
и от это этого переедания чуть не умерли.

Часть речи, в которой он обращается к русским написана очень хо-
рошо. Мы хорошо знаем эти интонации, они у нас записаны на под-
корке - «Русский солдат, сдавайся. Комиссар - врёт. В плену тебя будут 
кормить».

Ага. Ладно. Мы поняли. Хотите войны? Будет вам война.

Анатолий Шарий
Преклонение перед Байденом в Польше также противно до тошно-

ты. Вы ж уже не послевоенная разваленная и нищая Европа, не остро-
витяне какие-то перед белым господином. Позорище долбаное

МИГ России
Про выступление Байдена в Варшаве можно сказать одно —  пафос-

ная и малосодержательная по фактуре предвыборная речь. Неприят-
ный для нас момент заключается в том, что такие вещи заранее хоро-
шо просчитываются очень качественной американской социологией. 
И если рефреном там проходит украинская тема, как это было у Бай-
дена — значит, в США никто от Украины особо не устал — раз тему 
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поддержки Киева будут использовать в качестве одного из ключевых 
тезисов предвыборной гонки.

Впрочем, понятно и то, с чем пойдет кандидат от республиканцев 
—  что своя, американская рубашка куда ближе к телу, чем непонят-
ная заокеанская vyshivanka.

Вычеркиваем польскую речь из списка событий, как уже свершив-
шееся, с малозначительным эффектом. Ожидаем завтра:

1. Встречу Лаврова и Ван И, возможные ответ о возможном визите 
Си в Москву

2. Внеплановое заседание обеих палат парламента
3. Встреча Путина с Гаглоевым
4. Митинг-концерт    

Ekvinokurova
Существует политический апокриф, что изначально формулировки 

в послании были более радикальными, в связи с чем были заплани-
рованы экстренные заседания Госдумы и Совета Федерации, однако 
за несколько часов до Послания осталась лишь данная приостановка: 
возможно, после поступления какой-то превентивной кулуарной ре-
акции от кого-то из зарубежных лидеров.

Кстати, не нашлось в Послании и обращения к союзным государ-
ствам, например, не прозвучали темы взаимодействия с Белорусси-
ей, Абхазией, Южной Осетией (в соцсетях накануне ходили слухи чуть 
не о создании единого государства), не говоря уже о БРИКС.

В результате Z-общественность осталась недовольна недостаточно 
агрессивным тоном, партия Жизни – прозвучавшей ядерной темой, а 
медийщики и политтехнологи откровенно не понимали, какие тезисы 
теперь следует продвигать: революционного послания явно не полу-
чилось.

В итоге и лоялисты, и нелоялисты (за исключением сторонников 
ядерных бомбардировок) согласились друг с другом, что отсутствие 
плохих новостей по нынешним временам – уже  неплохо, хотя, конеч-
но, хотелось бы большего.

За исключением последних пяти минут, тон послания, несмотря на 
западных геев, гендерно-нейтрального Бога, обмана со стороны «пар-
тнеров» и так далее, можно было бы назвать даже миролюбивым. Точ-
нее, эту тональность можно было охарактеризовать как «новая нор-
мальность» или даже «новая стабильность».

Политолог Александр Кынев резюмирует: «Как и ожидалось, фак-
тически ничего нового не произошло. Отсутствие новостей - хорошая 
новость в данном случае. А разная отраслевая мелочь не уровень по-
слания и глобально ничего не меняет. Все, кто давал всякие апока-
липтические прогнозы, лишь привлекал внимание к данному собы-
тию и занимался хайпожорством (что, в принципе, не грех, но не пе-
рестаёт удивлять наивность публики, которая всерьёз воспринимает 
эти «прогнозы»)».
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Димитриев
Империализм при всей его кровожадности имел в истории и поло-

жительные стороны. Часто после завоеваний больших просторов за-
хваченные территории с оставшимся аборигенным населением вклю-
чались в единое культурное и экономическое пространство, там при-
общались к передовым технологическим достижениям, социальным 
практикам, высшему образованию, здравоохранению. Вот даже в Аф-
рике европейцы с эпидемиями боролись, в Азии железные дороги 
проводили, университеты строили. Все это вкладывалось в цивилиза-
торскую миссию - бремя белого человека. Хотя чего только европей-
цы - османы везде строили крепости с каравансараем, мечетью, ха-
мамом, вокруг которых потом жизнь крутилась. Да даже монгольская 
империя наладила торговые пути в Великой степи. Можно сказать, что 
это была ее идея. Зловредные анло-саксы, а сейчас американцы мно-
го всего прикольного приносят, кроме Кока-Колы и джинсов. Ну коро-
че, все империи кроме разрушения несут какую-то миссию. Типа там 
«свобода, равенство, братство». 

И я пытаюсь понять какая цивилизационная миссия у будущей Ве-
ликой войны с НАТО. Про запрет альтернативных форм секса я понял. 
Уважение к героям Великой отечественной тоже. Снижение комму-
налки, я ещё помню. Ещё что-то было? Или три достаточно?

АРМАГЕДДОНЫЧ
А заметил кто-нибудь, что пока у нас Путин с посланием выступал, 

его в прямом эфире весь Запад транслировал и потом там каждую его 
фразу в основных средствах массовой информации обсуждали, раз-
бирали, анализировали и препарировали на молекулярном уровне? 
Осуждали со страшной силой, призывали отказаться от анонсирован-
ных решений по части контроля над вооружениями и ядерных испы-
таний... В общем, «игнорировали», как только могли. Действительно, 
чего на Путина внимание обращать? Президент какой-то региональ-
ной державы с экономикой, разорванной в клочья... Очень приколь-
но. Такое впечатление, что если бы лично все наши главные информа-
ционные начальники, от телевизионных до «России сегодня», транс-
ляцию этой речи в мировом масштабе, с упором на западную аудито-
рию организовывали, то и они бы лучше справиться не смогли.

Вот это и называется роль личности в истории.

Юрий Баранчик
Путин сегодня во время послания ни разу не произнес фамилии Бай-

дена. Байден в Варшаве чуть ли не каждое свое предложение начи-
нал со слова «Путин». Почувствуйте разницу!

Старая площадь
В целом, ожидания от 21 февраля были почти апокалиптические, а 

по факту два лидера озвучили почти технические тексты.

https://t.me/russ_orientalist/13641
https://t.me/oldhellboy/5569
https://t.me/barantchik/8581
https://t.me/staraya/9572
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Эти парни могли бы устроить мощнейший рэп-баттл, но предпочли 
обмениваться заочными подколками.

ЯнZен
В любом случае, сегодня хороший день. 
Сегодня мы сделали ещë один маааааленький шажок к превраще-

нию Львова в стеклянную пустыню. 
Так что в целом я доволен

Larkin
Хер вы отмените русскую культуру, хоть старую, хоть новую. Будете 

сидеть и облизываться на наших сисястых роботов. Читать наших клас-
сиков с фонариком под подушкой, смотреть наши фильмы с кривыми 
сабами на пиратских сайтах. Но всё равно без нас не обойдетесь.

Привыкайте, пиндосы, Россия теперь для вас guilty pleasure.

https://t.me/rus_jansen/2082
https://t.me/larkin_doc/11229
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ФЕВРАЛЯ

Логика Маркова
По визиту Байдена в Киев.
1. Открытая часть подготовки велась неделю.
2. США предупредили Россию за несколько часов. 
3. Формально США не просили у России гарантии безопасности ви-

зита Байдена. 
4. Но фактически это предупреждение было просьбой дать безо-

пасность Байдену.
5. Впрочем, одновременно эта информация о визите была и угро-

зой России не наносить удары по Киеву во время визита Байдена. 
6. А Россия и так не наносит удары по центру Киева. 
7. Россия и считает, что не правильно наносить удары по граждан-

ским лидерам вообще. Поэтому они уже полгода идут потоком в Киев.

BRIEF
Глава ФСБ Бортников: Мы не давали никаких гарантий безопасно-

сти Байдену во время его визита в Киев.

Нам пишут из Янины
Дорогие многочисленные граждане, угрожающие мне в каментах 

смертью, особенно в каментах к выкладкам видосов наших коптер-
щиков. 

<...>
Угрожать бессмысленно. 
Бояться кого-либо или чего-либо мне прежде всего скучно. А с име-

ющейся за плечами биографией ещё и стыдобненько.

ПриZрак Новороссии
Потому что, Андрей, это дети, по уровню своего развития, - конче-

ные инфантилы с детским мозгом.
Эмоциональные, по-детски жестокие, трусливые и безответствен-

ные.
Их угрозы - это выпендрёж перед самими собой и перед своими же 

такими же интеллектуальными сверстниками.
Они угрожают тем, что пугает их самих, пенно надрачивая на это 

эмоционально, заводя себя. Как заводит себя никчемный истерик.
«Дети» даже не понимают, что с другой стороны на них просто смо-

трят глаза: уставшие, вымотанные, холодные, спокойные, но голод-
ные и решительные.

Которые истребляли их и готовы истреблять их дальше.
Тысячами, миллионами, под корень.
Спокойно, холодно, без капли ненависти, без эмоций, рутинно, ма-

https://t.me/logikamarkova/5470
https://t.me/rusbrief/94669
https://t.me/wehearfromyanina/1464
https://t.me/ghost_of_novorossia/10037


ОГЛАВЛЕНИЕ 1159ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ФЕВРАЛЯ

шинально. С перерывами на обед и перекур.
Укропы, мы сделаем все для того, чтобы истребить вас всех. Под ко-

рень. Стереть вас и даже память о вас.
Вы болезнь, а мы лекарство.

Лев Вершинин
А ТЕПЕРЬ - ДИСКОТЕКА!
ВСУ ударили из новых видов боеприпасов по нескольким городам 

ДНР,  под обстрелами оказались города глубокого тыла, включая Ма-
риуполь, - и грустно, и тошно, и с нетерпением жду трансляции  за-
втрашнего концерта в Лужниках. Может быть,  выступления целой пле-
яды замечательных певцов и лучшего стендапера России хоть как-то 
развеют тоску...

Логика Маркова
Военная ситуация сегодня изменилась в негативном для России на-

правлении. ВСУ начали применять более дальнобойные ракеты. Удар 
в частности нанесен по Мариуполю. В результате вся территория Дон-
басса будет теперь под обстрелом. Это значит

1. У Зеленского будет больше возможности обстреливать жилые 
кварталы всех городов Донбасса в рамках политики террора.

2. Склады и штабы придётся дальше уводить от линии фронта.
3. Опять та же модель. Не сначала обсуждение, а потом передача 

оружия и потом его применение. А сначала тайно передают, потом 
используют и только потом рассказывают.

Владлен Татарский
Вчера говорил с одним умным и влиятельным человеком. Вот те-

зисно, что я вынес из нашего общения:
1. Россия вошла в ДНР. Не наоборот. Война где-то на границе, осталь-

ные живут мирно. Что-то где-то иногда случается, но к этому все при-
выкли. Разборки «полевых командиров», только большего масштаба.

2. Нынешний план Путина это «перетерпеть Украину». На масштаб-
ные наступления уровня ВОВ нынешняя Русская Армия не способна, 
поэтому потихоньку будут проводить локальные операции на Дон-
бассе. Украина слишком взвинтила градус агрессии и ненависти в об-
ществе. На таких оборотах долго не проживёшь - обязательно придёт 
эмоциональное выгорание, тем более, если не будет никаких побед, 
а только бессмысленные штурмы стратегических «зеленок». Как, ве-
роятно, думают в Кремле, мы тогда сможем просто подобрать упав-
шую под ноги Украину.

3. Из пункта 2 выходит, что нам самим не стоит перегореть. Для это-
го всех тех, кто чрезмерно электрелизует общество будут разными спо-
собами глушить.

Интересные мысли, но у меня к ним есть ряд возражений. Самое 
главное - тут не учитываются планы врага, а он, как известно не в Кие-

https://t.me/putnik1lv/2637
https://t.me/logikamarkova/5468
https://t.me/vladlentatarsky/19476
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ве, а в Вашингтоне.
США легко могут регулировать интенсивность конфликта с помо-

щью поставок вооружения. Хохлов ещё много, поэтому разного рода 
попытки наступать и прорывать фронт они будут предпринимать без 
конца. Для разжигание можно полезть в Белгородскую или любую дру-
гую область. Поэтому скорейшему выгоранию хохлов может помочь 
ряд хоть и локальных, но чувствительных поражений. Тем более, что 
конфигурация фронта показывает нам несколько участков с такими 
возможностями.

Раньше всех. Ну почти.
Бельгия расследует действие российского судна возле инфраструк-

туры в Северном море
Ранее на этой неделе Нидерланды предупредили операторов ин-

фраструктуры в Северном море о рисках диверсий со стороны РФ.

Дмитрий Медведев
О двух выступлениях
1. Вчера было Послание Президента России Федеральному Собра-

нию, в котором в том числе было объявлено о приостановке нашего 
участия в СНВ-3. Назревшее решение,  неизбежность которого я от-
мечал ещё в прошлом году. Решение, к которому подтолкнула вой-
на, объявленная США и другими странами НАТО нашей стране. Реше-
ние, которое будет иметь огромный резонанс в мире в целом и в США 
в частности. Ведь американский истеблишмент рассуждал до сих пор 
примерно так: мы будем гадить вам везде и во всём, мы будем постав-
лять гигантские объёмы оружия киевскому режиму, мы будем рабо-
тать на поражение России, мы будем ограничивать и уничтожать вас, 
но стратегическая безопасность – это отдельная тема. Она не связа-
на с общим контекстом взаимоотношений между США и Россией. Она 
почти священная корова.

Этот вывод хуже, чем преступление, – это грубая ошибка американ-
цев. Ошибка, порождённая их mania grandiosa. Их ощущением свое-
го превосходства и безнаказанности. Ведь всем разумным силам оче-
видно, что если США хотят поражения России, то мы стоим на пороге 
мирового конфликта. Если США хотят поражения России, то мы впра-
ве защищаться любым оружием, включая ядерное. И как справедли-
во сказал В.В.Путин: «Победить Россию на поле боя невозможно». 
Именно с этим связано приостановление (пока) СНВ-3. Пусть потеряв-
шие связь с реальностью элиты в США думают о том, чего они доби-
лись. Понаблюдаем и за реакцией других ядерных держав – участни-
ков НАТО: Франции и Британии. Их СЯС обычно не включали в баланс 
ядерных боеголовок и носителей при подготовке соглашений между 
США и СССР (Россией), а давно пора это сделать. 

2. Байден перед толпой поляков обратился к российскому народу. 
Фактически произнёс проповедь в традиционном для Америки мес-
сианском ключе с поправкой на старческий маразм. Нагромоздил вы-

https://t.me/bbbreaking/148891
https://t.me/medvedev_telegram/272
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соких слов о том, как важно защищать демократию, и о том, что США 
не собираются нападать на Россию. Выглядело нечестно и нелепо. Кто 
вообще этот странный дед, вещающий с растерянным видом из Поль-
ши? Почему он апеллирует к народу другой страны в период, когда 
у него полно домашних проблем? С какого перепугу нам прислуши-
ваться к политику из враждебного государства, которое источает не-
нависть к нашей Родине? Почему граждане России должны верить ли-
деру США, которые развязали больше всех войн в XX и XXI веках, но 
упрекают нас в агрессивности? Лицу, которое направляет все свои сла-
беющие интеллектуальные возможности только на то, чтобы Россия 
потерпела «стратегическое поражение». 

И ещё. Перефразируя известное выражение, Байден в Варшаве за-
явил: «Если Россия остановит своё вторжение, оно закончится пря-
мо сейчас. Если украинцы перестанут защищаться – это будет концом 
Украины». Это рафинированное враньё. Правда совсем в другом. 

Если Россия остановит СВО, не добившись победы, – России не бу-
дет, её порвут на части. Если США перестанут поставлять оружие киев-
скому режиму – война закончится.

Анатолий Шарий
Это все понятно. Но два нюанса все же. 
1. США никогда не перестанут поставлять оружие. 
2. Никто так и не смог четко сформулировать - что такое победа Рос-

сии в этой войне
Вы сформулировали бы - все бы, наконец, поняли. Потому что ЗА 

ГОД так и не суметь четко сформулировать, что такое победа - это надо 
уметь.

Логика Маркова
Открытый конфликт между ЧВК Вагнер и Минобороны и личный 

уже даже конфликт Пригожина с Шойгу и Герасимовым.
1. Это говорит о кризисе в управлении Вооруженными силами Рос-

сии.
2. Этот кризис и этот конфликт вызывает восторг у всех врагов Рос-

сии.
3. Видя этот кризис, Вашингтон, Брюссель, Киев, Лондон, делают 

вывод, что они могут разгромить вооруженные силы России и надо 
быстрее и сильнее давить.

4. Это вызывает уныние и пораженческие настроения и недоверие 
к руководству страны у ядерного электората Путина и СВО.

5.  Кризис должен быть немедленно разрешен Советом Безопасно-
сти, который именно для координации силовых ведомств и создан.

6. Товарищи начальники, действуйте!

Александр Ходаковский
Проблема не в том, что ЧВК перестали получать боеприпасы, а в 

https://t.me/ASupersharij/16324
https://t.me/logikamarkova/5472
https://t.me/aleksandr_skif/2592
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том, что они стали их получать, как все. Признаться, мы по-хорошему 
завидовали «вагнерам», когда у них была своя фронтовая авиация, 
суточная норма в два Искандера и один Калибр, когда им подписыва-
ли заявки на две с половиной тысячи птуров на учебную (!) практику, 
когда тащили к ним со всей страны зеков... Завидовали, но понимали, 
что не всякому дай такое снабжение - и он даст такой, как они, резуль-
тат. Результат  сослагается не только из количества... 

Сейчас парни по снабжению стали, как все,  и больше всего удруча-
ет не то, что конкретно их опустили до общих норм, а то, что эти об-
щие нормы не позволяют давать нужный результат. Под тем же Угле-
даром перед наступлением армия сокращала до минимума суточный 
расход, чтобы накопить запас хотя бы на первый день наступления.  
Этого очевидно не хватало для подавления сопротивления противни-
ка, и последствия не заставляли себя ждать.

Vоенкор Котенок Z
Каналы публикуют цифры запросов по боеприпасам ЧВК «Вагнер» 

на Бахмутском направлении военному руководству России. 
Наименование боеприпасов скрыто, но даже из только оторванных 

цифр видно, что недостача колоссальна, в подавляющем большинстве 
— в 2-3-4 раза, а то и больше. По некоторым видам — нули. Мы пони-
маем, по каким.

Реальность такова, что САМЫЕ БОЕСПОСОБНЫЕ штурмовые подраз-
деления не только России, но и всего мира недополучают того, чем по-
ражают противника при штурме. Так «сушится» наступление. Так сры-
ваются поставленные Верховным Главнокомандующим задачи.

Прав «Скиф» Ходаковский, который напомнил, что «вагнера» про-
сто столкнулись с тем, как обеспечиваются остальные, что хорошо вид-
но по результатам наступления на Угледар, где именно из-за нехватки 
боеприпасов продвижение наших сил захлебнулось. 

На войне все просто — если не подавил огневые точки противни-
ка, значит он подавит тебя. Поэтому снова легли, зарылись ластами в 
землю. Те, кто успел. Того, кто не успел, зароют в землю позже.

Кадры убитых бойцов ЧВК «Вагнер» публиковать не буду. Видел уби-
тых много на войне.

Что-то знаю / Павел Данилин
Хочу поинтересоваться, а вы правда считаете, что это очень хорошо 

и круто репосты делать публикации о таблице расхода БК и поставок 
БК на конкретный участок фронта???

Анатолий Шарий
Конфликта между МО РФ и Вагнером, как вы знаете из честных рос-

сийских СМИ и честнейших российских блогеров с характерным ГОво-
ром, нет. Это все ЦИПСО. 

Но вот сегодня была вброшена инфа о том, что «блистательные по-

https://t.me/voenkorKotenok/45546
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беды» Вагнера связаны с тем, что им давали больше снарядов, чем 
остальным. 

Ну то есть, они заваливали населенный пункт артиллерией, вот и 
весь выдающийся секрет. 

А теперь начали давать столько же, как и остальным. Это бывший 
сотруджник какой-то Ахметова сказал, не помню фамилию. Сейчас в 
почете в непризнанных. 

Мне кажется, что все не так просто, хотя и над этим думал, и над 
«человеческими волнами» атак. Но есть все же что-то и помимо. 

Я не помню, чтобы зеки из ЧВК так улепетывали ночами многоты-
сячными группировками, чтобы на утро это выдавали за победу, что-
бы бросали тотально всю технику с боекомплектами, чтобы оставля-
ли населенные пункты без единого выстрела. 

Может быть все впереди, конечно. Но пока что сравнивнение ар-
мию РФ и ЧВК не в пользу армии. 

Кстати, Украина победит, если забыли

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вот товарищ Ходаковский пишет, что Вагнеру не перекрыли постав-

ку боеприпасов совсем, а лишь урезали до нормы, которую выдают 
остальным частям и подразделениям ВС РФ. Если Вагнер в этих усло-
виях продолжит наступать, то я поверю в легенду об их особенности 
от других. Потому что если Вагнер не может наступать в равных с дру-
гими условиями, то в чем его особенность и почему именно ему долж-
ны отгружать больше снарядов, чем скажем условной МСД наступаю-
щей на Северск, Лиман или Купянск?

GREY ZONE
Сейчас бы сравнить лесопосадки и штурмовые действия населён-

ных пунктов. Сейчас бы сравнить численность и плотность войск про-
тивника. Сейчас бы сравнить концентрацию артиллерийского огня, 
которая вынуждает вести не меньший огонь, как минимум, в рамках 
контрбатарейной борьбы. 

Если бы можно было как в игре, я бы поменял местами участников 
двух этих фронтов, естественно с командующими. 

С таким экспертным мнением можно дать столько же артиллерии 
на Херсонское направление, где артиллерия, конечно, нужна, но угро-
зы прорыва там примерно 1% от той, что может быть на Бахмуте. Ага. 
Не выдуманные экспертные мнения о которых невозможно молчать.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ты пишешь что от применения «Искандеров» по Харькову резуль-

тата ноль. Откуда у тебя такая информация? Ты знаешь сколько распо-
ложений с личным составом противника было уничтожено в Харько-
ве и Харьковской области, которые должны были отправиться под тот 
же Бахмут? Сколько танков и другой техники не дошло на фронт из-за 

https://t.me/notes_veterans/8129
https://t.me/grey_zone/17330
https://t.me/notes_veterans/8135
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того, что по рембазам и заводам которые занимаются её восстановле-
нием и расконсервацией были нанесены удары ? А сколько складов с 
бк уничтожено? Я знаю. Потому категорически не согласен с выводом 
про «нулевой результат».

 Хватит уже раздувать истерию про плохих военных, которые ниче-
го не  умеют и хороших чвкашников.

GREY ZONE
Результата ноль. Харьковская область оставлена. И похуй, сколько 

техники не дошло. Я могу сейчас начать выкладывать цели, которые 
передавались в МО РФ – в Харьковской области, в Киевской области, 
и далее ебать по списку. С фото нахуй. С видео, как «коробочками» 
новая пехота шагает по плацам. И туда хуй били. Покажу и все ахуеют. 

Так что можешь хоть ядерной бомбой туда уебать. Мне похуй. Хоть 
на своём лично разработанном дроне с Али Экспресс. Мне также по-
хуй. Харьковская область сдана и точка. 

Пацанам уважение и вечная память. Результата ноль, и это не про-
вал пацанов, это провал лампасов.

Или может рассказать историю, как не уебали по известной встрече 
в Киеве, где были почти ВСЕ командиры, когда формировался новый 
состав «Азова» и переходил в подчинение ССО Украины?

Герман Садулаев
«Когда закончатся все «вагнеровцы», тогда Шойгу с Герасимовым 

должны будут автоматы взять» – Пригожин
Основатель ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин в интервью военкору 

Владлену Татарскому прокомментировал ситуацию с боеприпасами, 
которых лишены «вагнеровцы». Он показал фото, на котором сложе-
ны трупы бойцов ЧВК, погибших только за вчерашний день.

«Это одно из мест сбора погибших. Это парни, которые погибли вче-
ра по причине снарядного голода так называемого. Их должно было 
быть в пять раз меньше. В пять раз. Значит, матери, жены, дети получат 
их тела. Кто виноват в том, что они погибли? Виноваты те, кто должны 
были решить вопрос о снабжении нас достаточным количеством бое-
припасов. Финальная подпись должна ставиться либо Герасимовым, 
либо Шойгу. Ни один из них не хочет принимать решения», – заявил 
Пригожин.

Он также рассказал, что раньше боеприпасы выдавались нефор-
мально для «мифических подразделений, штурмующих Бахмут», но 
когда стало известно, что и в Бахмуте и на взятии Соледара были толь-
ко «вагнеровцы», стало понятно, кому направлялись боеприпасы. И 
снабжение закончилось. 

«Когда закончатся все «вагнеровцы», тогда, вероятнее всего, Шой-
гу с Герасимовым должны будут автоматы взять»,

– отдельно отметил Пригожин.

https://t.me/grey_zone/17331
https://t.me/germansadulaev/1050
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Vладислав Угольный
Эх, а была бы у лампасов элитная бригада, которая бы прорвала 

4 километра фронта северо-западнее Артемовска, они бы оказались 
красавчиками и затащили бы эту пиар-схватку.

Но элитной бригады у них нет, закрывать Артемовск будут вагне-
ра с приданной артиллерией. Поэтому я лично поддерживаю именно 
наше штурмовое добровольческое подразделение =)

С другой стороны, это все невыносимо тошно, т.к. демонстрирует 
институциональную катастрофу. Это нихуя не шутки, джамбаебы бук-
вально выступают подобием онкологии.

Ну и в целом, нужно же понимать, что борьба идет не за снаря-
ды вагнерам (которые надо дать, да), а за то, чтобы пидорнуть Геру с 
должности НГШ и командующего СВО.

Холмогоров
Аргумент «Вагнер теперь в том же положении, что и все» не рабо-

тающий по следующим причинам.
1. Понятно, что активно наступающая на важнейшем участке фрон-

та часть снабжается боеприпасами лучше, чем части, стоящие в пас-
сивной обороне.

2. Если части на других участках тоже наступают, но снарядами не 
снабжаются, то у нас общенациональная военно-промышленная и ло-
гистическая катастрофа, которая скоро прерастет в военную, и мы во-
обще не о том думаем.

То есть гипотеза о кознях против «Вагнера» носит менее катастро-
фичный характер, по сравнению с гипотезой «Вагнер теперь как все». 
Потому что вторая гипотеза значит, что скоро нам всем кабздец.

Олег Царёв
Если верить тому, что говорит МИД РФ, а как ему не верить, то дого-

вор Россия будет практически полностью соблюдать, но за исключени-
ем взаимных инспекций. Согласно договору ДСНВ взаимные инспек-
ции должны были  проходить и ранее проходили на базах МБР, подво-
дных лодках и авиационных базах. Все остальные существенные мо-
менты договора МИД перечислил, и они будут действовать и дальше. 

Напрашивается вывод, что единственный итог приостановки дого-
вора — это приостановка проведения инспекций? Нет. Дело в том, 
что 8 августа 2022 года Россия проинформировала США о временном 
выводе своих объектов из-под инспекции по ДСНВ. Как разъяснили в 
МИД РФ, это было вынужденное решение, принятое на фоне антирос-
сийских санкций. То есть мы приостановили инспекции задолго до По-
слания Президента. 

22 февраля Госдума приняла закон о приостановке участия России 
в Договоре по сокращению стратегических наступательных вооруже-
ний. 

Что бы МИД ни заявлял о том, что Россия будет продолжать выпол-

https://t.me/zola_of_renovation/4400
https://t.me/holmogortalks/27608
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нять договор, Государственная Дума поставила точку в этом вопросе. 
Теперь закон будет подписан Президентом, и действие договора бу-
дет приостановлено. 

Открываю и читаю договор — ищу процедуру приостановки его дей-
ствия. Читаю и не нахожу. 

Оказывается, такого понятия, как приостановка действия, договор 
не содержит — в нем оговорена только процедура выхода. В пункте 3 
статьи ХIV сказано, что одна из сторон может покинуть его, если она 
решит, что «связанные с содержанием настоящего Договора исключи-
тельные обстоятельства поставили под угрозу ее высшие интересы». 
О своем решении она должна уведомить другую сторону, и спустя три 
месяца после этого договор прекратит свое действие.

Другими словами, мы получаем правовую коллизию. В зависимо-
сти от ситуации Россия может заявлять, что договор расторгнут или 
может заявлять, что он действует, но приостановлен, при этом Россия 
его соблюдает. 

Мы разобрали только юридический аспект приостановки договора 
ДСНВ. Но если начнём разбирать практические последствия, то они 
ещё менее очевидные. Начинать гонку вооружений Россия вряд ли 
сейчас будет. Сам договор был подписан из-за бессмысленности на-
ращивания количества ядерных боеголовок. Того, что есть, хватит, что-
бы несколько раз уничтожить Землю. Зачем создавать ещё? Ну а ввод 
новых видов ЯО и модернизация старого ЯО все равно идёт и не про-
тиворечит ДСНВ. 

Тогда в чем практический смысл приостановки действия ДСНВ? В 
чем смысл заявления о том, что РФ оставляет за собой право возоб-
новить испытания ядерного оружия после того, как это  сделают США? 
Ведь если США проведут ядерные испытания, то можно проводить 
свои, никого не спрашивая. Да мы и сейчас не особо должны кого-ли-
бо спрашивать. 

Я думаю, смысл поднятой темы выхода из договора ядерного сдер-
живания и проведения ядерных испытаний — это сигнал Западу, что 
Россия будет защищать себя всеми доступными способами. Напом-
нить, что Россия может применить последний аргумент. Цель — ока-
зать давление на западные элиты, уменьшить или затянуть поставки 
оружия Украине.

Старше Эдды
Я человек темный, потому наверное и не понимаю, а для чего тогда 

вышли из договора СНВ?

Олег Царёв
Ну вот. К заявлению МИД присоединилось Министерство обороны. 

Россия будет соблюдать ограничения СНВ-3 по количеству носителей 
ядерных боезарядов, продолжится обмен уведомлениями — заявили 
в ведомстве.

При чем все это после голосования Государственной Думы и Совета 

https://t.me/vysokygovorit/10840
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Федерации о приостановлении договора ДСНВ, в котором не заложе-
на процедура приостановления. 

Мы наблюдаем замысловатый дипломатический танец, сложно 
поддающийся объяснению. Но все это делается с одной лишь целью 
— напомнить миру, что Россия — ядерная держава.

Мария Захарова
В очередном приступе бессильной злобы бункерный набросился 

на Берлускони, который напомнил киевскому режиму про Донбас. 
«Я думаю, что дом Берлускони ни разу не бомбили ракетами, к 

нему никогда не подъезжали танки, никто не убивал его родственни-
ков. Берлускони ни разу не приходилось собирать чемодан в три часа 
ночи, чтобы бежать, благодаря братской любви к России», - сказал Зе-
ленский. 

Ранее Берлускони в интервью рассказывал буквально следующее: 
«Никогда не забуду, как союзники бомбили Милан в 1943 году. Мне 
было шесть с половиной лет. Однажды бомба упала прямо на нашу 
улицу Волтурно. После этого мои родители решили переехать в не-
большую деревню на север от Милана». 

Вот так незатейливо Зеленский взял и сравнил свой режим с фа-
шистским, а СВО -  с действиями союзников времен Второй мировой. 
Проговорился.

Образ будущего
К вопросу об уровне осведомленности инсайдеров, диванных ана-

литиков и прочих бестолковых экспертов. 
Ещё в сентябре посол России в США и большой любитель дорогих 

ресторанов на Манхэттене передал в Госдепартамент США предложе-
ние обсудить ДСНВ в период до 1.02.23 с комментарием, что после 
этого срока переговоры будут не актуальны. В Вашингтоне проигно-
рировали и наплевали. 

В одну из встреч главы СВР и директора ЦРУ тема с денонсацией 
ДСНВ тоже обсуждалась, но вскользь, однако тоже был указан срок в 
1.02.23. 

Поэтому никаких сенсаций и откровений для Байдена и его адми-
нистрации не было в речи Президента. 

Следовательно все, кто пишет о «нежданчике» и мощном дипло-
матическом ходе - бесполезные идиоты.

Именно за счёт их интеллектуального ресурса разгоняется дичь про 
провальный запуск «Сармата» (почему именно «Сармат», а не МБР 
«Тополь М» ????!!!). 99,99% этих специалистов доступа к информа-
ции, не говоря уж об инсайдерской, не имеют в принципе.

И чернуху про «Сармат», и фейк про нападение ВСУ 24.02 на Прид-
нестровье разгоняют из Британии  через подчиненный аналог ЦИПСО 
в Вильнюсе и Стамбуле.

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/4815
https://t.me/obrazbuduschego2/12988
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Логика Маркова
Путин выступает на митинге в Лужниках. Начал про семью, про Ро-

дину, про героев СВО, про защиту семьи и Родины. Мы гордимся ими. 
Трижды просит Ура! Ура! Ура! Но речь рационального главы государ-
ства, а не вождя толпы. Аргументы излагает, а не зажигает, не вдох-
новляет. Честный человек Путин.

Холмогоров
По правую руку - императорский штандарт, по левую - Знамя Побе-

ды.
Мощно.

Говорит ТопаZ #СНАРЯДЫ_W
Грош цена вашим «УРА» на сцене. 
Если прямо сейчас лучшие из русских погибают под шквалом вра-

жеских снарядов без возможности ответить.
Слава русскому воину! Слава России! Слава ЧВК Вагнера!
Позор тем, кто боится правды!

Ꙃаставный | СНАРЯДЫ ВАГНЕРАМ!
Ещё раз, призываю всех админов каналов, ставьте себе на аватарки 

эмблему ЧВК «Вагнер» и указывайте после названия канала тег «СНА-
РЯДЫ ВАГНЕРАМ!». 

Эту повестку нужно сделать тотальной. Пацаны гибнут, мошная 
моль уничтожает наступающее русское подразделение и делает всё 
для того, чтобы Артёмовск не был освобождён. Если вы в стороне — 
вы соучастник преступления против русской Родины.

Политджойстик/Politjoystic
МО, ЧВК, измены элиты, предательство «правых рук», патриоты, ша-

гающие строем и приятели, готовые выдвинуть тебя куда-то без твое-
го согласия. Винегрет. 

...
В какой-то момент всё решается на улице, как в 91-м или 93-м. 
...
Знаете кто не предаст Президента Путина и его курс никогда, пока 

он сам не предаст? Глубинный народ, ядро, которого - мужики в га-
ражах, обещающиеся там по пятницам и женщины после 60-и, увлек-
шиеся «скандинавской ходьбой». А боевой отряд этих мужиков - кто? 
Люди, осужденные и  отсидевшие свое. Им «та Америка» не нужна и 
они за «эту» Россию идут умирать к Вагнерам. 

...
Никогда не задумывались сколько ранее судимых отказались от рос-

сийского гражданства? 0,00000......1 процента и так к бесконечности. 
...

https://t.me/logikamarkova/5473
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Вот в этом феномен ЧВК «Вагнера». За карьерного полковника я не 
поручусь, а за этих после того, как поговорю с ними вполне возможно. 
Служил участковым МВД в 80-е, понимаю кое-что о них.

Царьград ТВ
«Гиена Европы» дождалась своего часа: «господин назначил её глав-

ной женой». Варшава смогла-таки выслужиться и почти отобрала у Гер-
мании звание «центра силы НАТО».

Как пишет Politico, стратегический центр Европы смещается на вос-
ток и всё более заметную роль в европейской политике теперь игра-
ет Польша, которая «возглавила усилия» по созданию коалиции стран 
«Передать «Леопарды». 

И тут свою роль сыграли не только громкие воинственные вопли 
польских «говорящих голов», инвестиции в оборону или преданное 
служение «гегемону»,  но и то, что транспортный узел вблизи Жешува 
стал центром снабжения Киева.

«Хотя Олаф Шольц говорит о лидерстве Германии в Европе, НАТО все 
чаще считает Берлин в лучшем случае отстающим. Большинство воен-
ных объектов НАТО находятся в Германии, которая с неохотой поддер-
живает цели американской политики на Украине. Таким образом, США 
могут захотеть установить постоянное военное присутствие в странах 
восточного фланга гораздо быстрее, чем это считалось возможным», 
- констатирует издание.

Николай Стариков
Устроить внутреннюю смуту в России англосаксам больше не удаст-

ся.
Исторический опыт России гласит, что поражения ХХ века были вы-

званы внутренним предательством. Если бы на определённом исто-
рическом переломе в России не нашлась бы группа предателей, пом-
ноженных на внешнее давление.

Димитриев
Ночной шум, я подозреваю, имел целью спровоцировать россий-

ское командование на активные действия. Дело в том, что у ВСУ есть 
только один шанс на победу в поле. Для этого нужно, чтоб российская 
армия решилась пойти в наступление с подготовленных позиций, по-
терпела неудачу, а потом украинскся перешла в контрнаступление. 
Приднестровье уже разок собирались использовать именно в этих це-
лях. Пол года назад угрозой Приднестровью пытались вызвать попыт-
ку его деблокады со стороны Херсона. Тогда на правом берегу была 
значительная группировка ВС РФ, она испытывала проблемы со снаб-
жением, но от нее ждали наступления на запад. Это бы открывало для 
Украины возможности. Но потом с правого берега ушли. 

Есть мнение, что американцы требуют от Киева либо наступать, либо 
договариваться. Но эффективно наступать ВСУ не может. Нет необхо-
димой техники, есть пока только обещания. Нужно вытащить ВС РФ 
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из обороны. Как это сделать? Угрозой на нескольких направлениях - в 
Приднестровье например, ударами в глубине территорий.

Образ будущего
Нападение ВСУ на Приднестровье невозможно как акт агрессии. 
Если и есть риск, то только полицейской операции Молдовы и Румы-

нии в рамках восстановления действующего конституционного строя. 
Однако такая операция возможно только при участии Румынии и 10-
25 тыс военных и полицейских, так как она предусматривает одновре-
менный захват ПМР и Гагаузии, но без крови и при минимальных раз-
рушениях инфраструктуры.

Власти Приднестровья почти полностью зависят от украинского биз-
неса и одесского порта, а дракон-монополист местная компания «Ше-
риф» обеспечивает коридор контрабанды из Турции через Одессу на 
Бухарест и Яссы. «Шериф» полностью подконтролен западным спец-
службам, так как его конечные бенефициары – кланы бывших мили-
ционеров и партработников – хранят свои средства в румынских, мол-
давских и турецких банках. 

Кроме того, на территории ПМР очень широко представлен украин-
ский и турецкий бизнес, активно работают НКО под контролем МИ-6 
и ЦРУ. 

Военно-политическое руководство в Тирасполе готово на интегра-
цию с Молдовой при 5-летнем переходном периоде, пока будет со-
храняться официальный документооборот на русском и молдавском 
языках, а также начнут активно решаться социальные и инфрастуктур-
ные проблемы региона: при быстрой демонополизации республики 
от «Шерифа».

Поэтому риски военного конфликта в ПМР минимальны, поскольку 
Россия давно утратила контроль за республикой и может манипули-
ровать только поставками бесплатного газа и то за счёт рядового рос-
сийского налогоплательщика.

СОЛОВЬЁВ
Я отчетливо вижу, что противник несмотря на огромное напряже-

ние сил, несмотря на тяжёлую для себя ситуацию в районе Артемов-
ска, продолжает формировать ударную группировку для организации 
контрнаступления. На Украине не прекращается мобилизация. Причем 
мобилизованных бросают на передний край практически без подго-
товки только для того, чтобы выиграть время и для того, чтобы не ли-
шать боеспособности те соединения, которые способны вести насту-
пательные действия.  

Евгений Поддубный, военкор ВГТРК в эфире Соловьёв Live.

АДЕКВАТ Z
В ночи многие (одни с умыслом, другие из хайпожорства, третьи по 

наивности) разгоняли про Мариуполь. В городе десять прилетов, нет, 

https://t.me/obrazbuduschego2/12981
https://t.me/SolovievLive/159921
https://t.me/politadequate/7294


ОГЛАВЛЕНИЕ 1171ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ФЕВРАЛЯ

пятнадцать, хохлы бьют вот этими новыми дальнобойными боепри-
пасами, нет, вот этими, что теперь останется от города, невозможно и 
представить. Никто из разгонявших в самом Мариуполе не находился.

С утра мэр Мариуполя сообщил, что было на самом деле: над го-
родом были обнаружены два беспилотника, по ним отработала ПВО. 
Мэра Мариуполя с самого утра никто не опроверг: никаких фото или 
видео следов «прилетов» из города с населением 200 с лишним ты-
сяч человек и, безусловно, каким-то количеством вражеской агентуры 
не появилось до сих пор.

Мораль, как и всегда, яснее некуда: в любой неочевидной ситуации 
следует слушать исключительно официальные источники. Относится 
далеко не только к тому, что в ночи было под Мариуполем.

Объясняет Readovka
Ночной обстрел Мариуполя — анонс украинского наступления или 

блеф
Годовщину признания ДНР ВСУ «отпраздновали» очередным актом 

террора против гражданских. Ночью обстрелу подверглись несколько 
городов, в том числе и Мариуполь со Снежным, находящиеся в глубо-
ком тылу. Пусть наше ПВО и смогло сорвать вражескую атаку, но сам 
факт обстрела вызывает опасения.

Наши источники сообщают более чем о 10 ракетах, запущенных по 
Мариуполю, расположенному в 75 км от линии фронта. При этом ВСУ 
обычно не подводят свои HIMARS близко к ЛБС во избежание потери 
дефицитной техники. Хотя формально город и находится в зоне по-
ражения ракет GMLRS, в реальности дотянуться ими до Мариуполя 
сложно.

Старше Эдды
Нынешний мировой кризис, а война на Украине,это горячая часть 

общемирового конфликта,который вызревал как минимум с 2010 го-
да,обязательно приведет к крушению нынешней глобальной системы. 
Весь вопрос в том, где по итогу окажемся мы.

История циклична и на данным момент я жду повторения катастро-
фы Бронзового века,которая обратила в прах цветущие государства 
Средиземноморья и вывела на мировую арену новые страны и наро-
ды. 

<...>
В этой связи мы должны радоваться,что не являемся аналогами са-

мых развитых государств Эпохи Бронзы, под это определения скорее 
попадает Старая Европа. Некогда территория величайшей материаль-
ной,духовной и воинской культуры,сейчас полностью изжила себя и 
по закону истории должна умереть. России в этом плане (если сравни-
вать с Катастрофой Бронзового века) необходимо превратиться в вар-
варские народы моря,которые в конце-концов стали  ведущей силой 
тогдашней ойкумены, а наше время это будет шанс занять достойное 
место на пьедестале почёта многополярного мира. 
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Ну и да,любой исторический перелом, переход из одной эпохи в 
другую, всегда помимо антропогенного воздействия,характеризуется 
природными катаклизмами. Так что землетрясения,вулканы,наводне-
ния,эпидемии,аномальные холода или жара,у нас еще впереди.

Анатолий Шарий
Насрать. Это идеология такая. Все равно. Насрать. 
Знаете, что поразило больше всего в выступлении Путина? Спящие 

в зале. Засыпающие. 
Я не понимаю – это такая трудность тебе посидеть, НЕ ЗАСЫПАЯ, 

час? Это настолько неимоверно тяжело? Эти холеные лица, эти вель-
можные шеи, эти восковые лбы, они не могли один раз в год не засы-
пать при выступлении своего президента? 

Нет. Не могли. Очень трудно. Нельзя никак справиться со сном. Вче-
ра в шахте весь день, с утра вагоны с углем разгружал прямо в Lorо 
Piano.  

Это очень показательно, это показатель вообще всего того, как от-
носится вся эта армия вельмож к происходящему. Они спят. Им все 
равно. Им очень скучно и невероятно не засыпать при выступлении 
Путина. 

А очень профессиональные операторы федеральных каналов с мил-
лиардными бюджетами не могут не снять спящих и сопящих крупным 
планом. Потому что им тоже насрать. Им тоже все равно. 

Насрать.

Старовойтов о политике
Вчера я писал о том, какие смыслы Послание президента России 

несет для зарубежной аудитории. В продолжение надо сказать вот о 
чем: очевидно, что попытка позиционировать Россию как лидера ан-
тизападного мира, как страну борющуюся с новым колониализмом, 
заведомо обречена на провал. Потому что для идеологического ли-
дерства нужно иметь свою уникальную систему ценностей. Как это 
было у СССР. Вдобавок к пушкам, ракетам, и гуманитарной помощи 
всем страждущим. У нынешней России этого нет. Поэтому антиколо-
ниальный поход заглох так и не начавшись толком. 

Такие же проблемы с Евразийским проектом. Экономически повер-
нуться на Восток мы сможем, хотя во многом в ущерб своей экономи-
ке, а вот как слиться с Востоком культурно и религиозно - непонятно. 

Все потому, что любая идея позиционировать Россию как анти-За-
пад обречена на провал. Потому что содержит в себе анти-идею - идею 
разрушения, а не созидания. Единственная возможность России стать 
независимой от Запада и интересной всему не-Западу, это позициони-
ровать себя в качестве «альтернативного Запада», «другой Европы». 
России как европейской страны, с базовой христианской прошивкой, 
но сохраняющей консервативные ценности старой Европы. Россия как 
хранительница европейской цивилизации, полагаю, более перспек-
тивный проект, чем попытки родить новую цивилизацию на пустом 
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месте, да еще из конъюнктурных соображений.

Маргарита Симоньян
Союзников нет ни у кого. Есть подчиненные. Германия — союзник 

США? Германия, где большинство населения против, все равно отправ-
ляет танки. Так союзники себя ведут? Делают что-то вопреки убежде-
ниям, ценностям и интересам? Так делают подчиненные.

Readovka
Пекин готов укреплять стратегическое сотрудничество с Москвой в 

интересах наших стран и всего мира — Ван И
Также куратор внешней политики КНР отметил, что отношения РФ 

и Китая не подвержены давлению третьих сторон. Владимир Путин со 
своей стороны подтвердил, что российско-китайские отношения раз-
виваются поступательно, достигают новых рубежей.

МИГ России
Загадочный «китайский мирный план» — один из двух точно врет !
Зеленский: «Китай пока не предоставил ни одного официального 

документа по так называемому «мирному плану»
 Глава МИД Украины Кулеба:  «Ван И поделился с украинской сторо-

ной ключевыми пунктами мирного плана КНР, Киев намерен изучить 
его и сделать выводы»

Образ будущего
Очень многие каналы, ломы и всякие спикеры сейчас начнут разви-

вать победную эйфорию и корчить из себя трансцендентное знание 
скорых побед и тайных решений на века.

Но поводов для радости нет и радоваться нечему. Визит и перего-
воры товарища Ван И идут в категории «хрен редьки не слаще». 

Что лучше и лучше ли, когда сырьевую зависимую позицию, кон-
вертируемую в валюту и блага для отдельной «озерной» касты и её 
подрядчиков от ЕС, меняют на ресурсы и все, что попросят; или ней-
тральность нового господина с принципом нулевой терпимости, кото-
рый не отпустит и раз от раза будет брать больше и платить меньше. 

Всё остальное туман войны и тайное знание инсайдеров, которые 
99% послания не угадали и не могли угадать.

МИГ России
Китай признателен РФ за ее готовность урегулировать кризис на 

Украине путем переговоров — Ван И

МАРДАН
Те, кто до сих пор надеются на Китай, что мол Пекин нас поддержит 

если не оружием, то военными технологиями и необходимыми мате-
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риалами, безнадежные оптимисты.
Зависимость Китая от Запада двукратно выше российской - по ин-

вестициям, рынкам сбыта, технологиям.

РИА Новости
Лавров и Ван И не обсуждали так называемый китайский план уре-

гулирования по Украине, сообщили в российском МИД

Образ будущего
Мирного китайского  плана и не существует и быть не может в прин-

ципе. 
Есть идеи.
И Лавров не обсуждал «план» с Ван И.
А вот его выработку, идеи и конструкции, а также прочие сопутству-

ющие инициативы и прочее ещё как сегодня обсуждали. Но не с Лав-
ровым, а на встрече Ван И с президентом. 

Решения и прочие публичные формы будут утверждать на встрече 
с товарищем Си в Москве. 

Позже будет долгая работа с Вашингтоном, Нью-Йорком, Чикаго, 
Лос-Анджелесом, Детройтом. Со всеми кошельками двухпартийного 
консенсуса.

Потом новая фаза – и так на 10-12 месяцев.

Объясняет Readovka
«Адмирал Кузнецов» вышел из дока — это событие, это символ, это 

надежда на сохранение и развитие отечественной палубной авиации
Событие, которого все долго ждали, которое постоянно «смещалось 

вправо», наконец-то случилось — тяжёлый авианесущий крейсер «Ад-
мирал Кузнецов» вышел из дока. Завершён важный этап ремонта суд-
на, на данный момент являющегося единственным кораблём в рос-
сийском флоте, на который могут садиться самолёты. Ремонт «Кузне-
цова» уже успел стать интернет-мемом и благодатной темой для трол-
лей разного калибра.

Логика Маркова
Говорят, армия России перешла в наступление сегодня в Харьков-

ской области в направлении Купянска и Красного Лимана и Северска. 
А Путин в Лужниках косвенно это подтвердил, заявив, что только что 
говорил с высшим военным командованием и прямо сейчас идет тя-
желый бой. Все в России надеются, что это наконец один из ударов 
долгожданного большого наступления армии России.

Vладислав Угольный
Итак, господа, я приношу извинения за то, что 18 февраля сказал 

«Zаходим Zавтра» — у меня были причины предполагать, что насту-
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пление начнется 19 февраля.
Но что-то пошло не так, хотя г-н Стрелков говорил, мол границу мы 

перешли в Харьковской области. С 19 февраля по сегодняшний день ак-
тивно работала арта от Сум и до Кременной. Но наступления не было.

Каковы причины переноса и был ли перенос или меня дезинфор-
мировали (инфа из разных источников была, но не от Герасимова, раз-
умеется) — я не знаю.

Но сегодня наступление началось. И уже есть первые успехи. И даже 
вторые.

Будет ли оно пшиком, как под Угледаром, узнаем через дня 2-3. Глу-
боких прорывов не ожидайте, но продавить хохла и выйти на более 
выгодные позиции мы должны, к этому предпосылки есть.

Старше Эдды
Некоторые тг-каналы пишут про наше наступление на фронте Сва-

тово-Кременная. На самом деле у нас там активная оборона, с неболь-
шим продвижением. 

Берём высоты и опорники, идут бои в лесополках. Наступление это 
нечто другое, потому надо называть вещи своими именами, чтобы по-
том не  попадать в ловушку собственной пропаганды. 

Активную оборону ведём неплохо, порой даже хорошо ( говорю про 
144 мсд и 3 мсд), коллеги также рассказывают про парней из ВДВ, гно-
мящих хохла в Кременском лесу. На взятых опорниках врага остаются 
только трупы, пленных практически нет.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Речи о полномасштабном наступлении ВС РФ не идёт. Речь идёт о 

продвижении наших подразделений на нескольких участках и направ-
лениях. Никаких шапкозакидательских и бравурных настроений нет ни 
у кого. По факту есть продвижение, которое необходимо развивать.

Холмогоров
Ну то есть это было глушение снарядной темы :(

Раньше всех. Ну почти.
Создание в Крыму по инициативе властей республики оборонитель-

ной линии поддержано федеральными властями, заявил глава Крыма 
Сергей Аксенов. 

«Это моя инициатива, спасибо президенту, он поддержал. Хочешь 
мира – готовься к войне. Крым российский и им останется навсегда, 
кто бы там что не планировал. Я отвечаю за территориальную оборо-
ну Крыма, полностью владею ситуацией, знаю, кто на каком месте и 
за что отвечает», - сказал Аксенов. Меры, предпринимаемые сегодня, 
предупредительные, отметил он. «Оборонительная линия - это весь 
Крым, в границах. Если не пригодится (линия обороны) – и ладно, бу-
дем потом водить на экскурсии. Пусть лучше сейчас будет так», – ска-

https://t.me/vysokygovorit/10843
https://t.me/notes_veterans/8160
https://t.me/holmogortalks/27619
https://t.me/bbbreaking/148933


ОГЛАВЛЕНИЕ 1176ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ФЕВРАЛЯ

зал Аксенов.

Сергей Миронов
Я полностью поддерживаю кандидатуру Владимира Путина на вы-

борах Президента России в 2024 году и буду предлагать своим това-
рищам не выдвигать кандидата от нашей партии, а поддержать дей-
ствующего Президента. Считаю, что это будет самое правильное па-
триотическое решение.

У нас есть лидер, у нас есть настоящий патриот нашей страны, кото-
рый сегодня борется не только за будущее нашей Родины, но и за бу-
дущее всего человечества. Надо его поддерживать! 

Это моя личная позиция. Позиция партии будет определена на съез-
де СРЗП, который пройдет ориентировочно в мае.

Старовойтов о политике
Почему плохо, когда ЛДПР И СРЗП отказываются от политической 

конкуренции:
1, Создают опасный вакуум на патриотическом фланге. Совокупно 

они имеют 8,5 млн голосов патриотических избирателей, не готовых 
голосовать за ЕР. 

2. Нарушают договор с избирателями. 8,5 млн избирателей могут 
посчитать себя обманутыми в ожиданиях. 

3. Перестают создавать контраст для лидера гонки. Когда лидер по-
беждает опытных соперников - это только подчеркивает его превос-
ходство. Победить за неявкой соперника - менее почетно. 

4. Действуют против политической стабильности, потому что своим 
поведением демонстрируют, что политическая система в нынешнем 
виде устарела и требует реформирования. 

5. Показывают всей стране пример политической деградации, когда 
ради сиюминутной конъюнктурной выгоды партноменклатуры мож-
но пожертвовать интересами тысяч членов партии и миллионов изби-
рателей. 

6. Загоняют себя в угол, потому что совершенно растопчут себя, если 
им откажут в этом верноподданническом порыве.

Мария Захарова
Ровно 9 лет назад в Киеве произошел антиконституционный воору-

женный госпереворот. 
Он был полностью срежиссирован Западом. К власти в стране были 

приведены национал-радикалы, которые не скрывали своей русофо-
бии и агрессивных антироссийских планов. Кровавый путч стал водо-
разделом и точкой отсчёта той самой украинской трагедии, которая 
разворачивается на наших глазах. 

Всё, что происходило на Украине в дальнейшем, нельзя охаракте-
ризовать иначе, как политический хаос, правовой нигилизм и разгул 
ультранационализма и нацизма.
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Безусловно, такого развития событий можно было избежать, если 
бы соглашение от 21 февраля 2014 г. между президентом В.Янукови-
чем и лидерами оппозиции было выполнено. Оно было подписано 
при посредничестве Германии, Франции и Польши и распространено 
в качестве официального документа в ОБСЕ и других организациях. 

К сожалению, так называемые «победители» майдана, едва подпи-
сав данный документ, тут же его «растоптали». Очередная фальсифи-
кация, подлог, который они совершили. А ведь реализация соглаше-
ния открывала перспективу мирного выхода из внутриполитического 
кризиса. 

Вместо формирования правительства национального единства и 
проведения новых выборов оппозиционеры предпочли путь конфрон-
тации и насилия и тем самым перестали быть оппозиционерами. Они 
стали участниками госпереворота, проявили свою истинную сущность. 
Всё это происходило с молчаливого одобрения европейских гарантов 
соглашения, которые не удосужились одернуть завравшихся «револю-
ционеров» и при подстрекательстве американских эмиссаров, разда-
вавших печенье на майдане, просто констатировали «смену власти».

Мария Захарова
Символично, что 20 февраля, накануне годовщины майдана, в Киеве 

свершилось «явление Байдена». Пожаловал один из режиссеров кро-
вавого госпереворота 2014 года – ныне президент, тогда – вице-пре-
зидент США. Сами американские эксперты заявили, что речь идёт о 
запуске предвыборной кампании, ведь вскоре США вступают в оче-
редной электоральный цикл.

Визит американского лидера был обставлен с «драматургией». Бе-
лый дом старался показать миру свою веру в успех режима Зеленско-
го, намерение помогать ему до «победного конца», в переводе с язы-
ка Белого дома – «до последнего украинца». 

Чтобы придать драматизм моменту, украинцы даже включили си-
рену воздушной тревоги. Правда, заранее сказали киевлянам не об-
ращать на нее внимание ввиду отсутствия реальной угрозы. Напом-
ню, Джо Байден не отважился поехать в Киев, не предупредив Россию 
и не попросив российскую сторону о соблюдении условий его безо-
пасности.

В украинских СМИ появились сообщения, что сопровождавший сво-
его шефа советник президента США по нацбезопасности Джейк Салли-
ван потребовал от главы офиса президента Украины А.Ермака в бли-
жайшие шесть месяцев провести успешное контрнаступление на юге 
и выйти к границам Крыма. В противном случае Вашингтон не станет 
поставлять Киеву истребители и дальнобойные ракеты.

В целом общение Дж.Байдена с В.Зеленским показало, кто в реаль-
ности управляет Украиной и является её настоящим хозяином.

Книга Носовича
Весь день читаю сравнения речей Путина в Москве и Байдена в 
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Варшаве в западных СМИ. Примечательно, что это именно западная 
тема: российские СМИ по большей части такой ерундой не страдают. 
Ни провластные, ни политэмигрантские. Западные же считают необ-
ходимым отметить, что Байден был куда лаконичнее Путина, не рас-
текался мыслью по древу на мелочах вплоть до изменения воды в Ир-
тыше, был сконцентрирован на Украине и обращался в своём обра-
щении ко всему миру. 

Юрий Баранчик
Вчера и сегодня многие эксперты и политологи натурально глуми-

лись, сравнивая детальное и выверенное, с цифрами, охватывающее 
наиболее важные проблемы развития страны послание Владимира 
Путина и 20 минут «полета грача» Джо Байдена в Варшаве, мол, вот 
как надо речи писать, красиво, пафосно и без ненужной цифири, на-
доев и т.д. Пожалуйста, сильная 10-минутная речь о доблести, подви-
ге и Родине от Путина в Лужниках. Настоящий, а не подложный патри-
отизм. Без поучений о долге.  Без пафоса о подвигах наших бойцов. 
Без заламывания рук о любви к Родине. Учись, Байден. Хотя, куда тебе 
уже, иди, поспи.

Сергей Миронов
Призываю возбудить уголовное дело против гражданина США Джо-

зефа Робинетта Байдена – младшего на основании данных, указыва-
ющих на признаки преступления, предусмотренного частью 2 статьи 
207.3 УК РФ.

В Варшаве президент Байден облил грязью наших воинов. Высокая 
должность предполагает прежде всего высочайшую ответственность, 
а не разнузданность и безнаказанность.

Вчера Владимир Путин жестко критиковал политику США и их ки-
евских марионеток, но в его Послании не было и тени упрека в адрес 
американцев, европейцев, украинцев, военных НАТО и даже ВСУ. По-
чему же Байден опускается до оскорблений и заведомой лжи в отно-
шении российских солдат и офицеров? Клевета американского прези-
дента должна быть наказана в соответствии со статьей о фейках о ВС 
РФ. А так как Байден не только публично распространял ложную ин-
формацию, но и делал это с использованием служебного положения, 
и к тому же по мотивам политической, идеологической, расовой, на-
циональной ненависти или вражды, то наказание может доходить до 
10 лет заключения. 

Байден заявил, что все организаторы и исполнители военных пре-
ступлений будут привлечены к справедливому суду. Полностью согла-
сен. Но он, очевидно, не учел, что его личности это касается в первую 
очередь. Желаю Байдену благополучно дожить до этого суда, потому 
что там он «десяткой» явно не отделается.

Пул N3
Кедми: Польша сейчас будет основным военным кулаком против 
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России. Потому что Германия на это не способна, Франция не способ-
на, и Польша сейчас будет накачиваться оружием. При таких условиях 
российские войска должны стоять как можно ближе к польской гра-
нице. Когда российские ракетные базы будут стоять возле города Ров-
но, это намного удобнее, чтобы решать конфликт с Польшей.

С Польшей они делают ошибку. Поляки, американцы, НАТО делают 
ошибку, они не понимают разницу между Польшей и Украиной. Рос-
сийские войска должны были войти на Украину, чтобы решить свои 
проблемы. И стратегические, и русского населения, и безопасности. 
А в Польшу российские войска не должны входить. Зачем? У России 
нет никаких причин вторгаться в Польшу, поэтому все, что они делают, 
все танковые части - они готовятся к войне, которой не будет. Польшу 
можно поставить на колени за один час, конвенциональным оружием 
вернув ее в каменный век. 50-60 стратегических объектов могут быть 
уничтожены за 20 минут. И Польши нет! Там больше ничего не будет, 
ни водоснабжения, ни электричества, ни военных баз. Она вернется в 
каменный век. И для этого не надо вводить войска. То есть если будут 
военные действия, России не надо тратить жизни, чтобы танки шли на 
Варшаву. А чего там искать?

Юрий Баранчик
Правильные мысли Кедми - нечего входить войсками на террито-

рию Польши и гробить жизни наших бойцов в боестолкновениях с ВС 
Польши. Дистанционно вбомбить ее в каменный век и путь себе жи-
вут дальше. Лет через десять еще раз повторить. 

Это на Украине живут наши братья, пусть и временно сошедшие с 
ума. Поляки нам были и будут чужими, поэтому с ними разговор бу-
дет совсем иной.

Царьград ТВ
И Мик Уоллес не далёк от истины, когда говорит, что «сумасшедший 

дом захватывают пациенты». Эстонская премьерка Кая – яркий тому 
пример. А как иначе, чем обострение сумасшествия, можно оценить 
заявление представителя страны с населением почти в 12 раз мень-
ше, чем жителей в Москве: 

Страны НАТО должны «установить контроль над Москвой и насиль-
но переписать менталитет граждан России, чтобы от русских больше 
никогда не исходила угроза».

Кае Каллас давно не нравятся русские, они неправильные, поэтому 
их надо «зачистить». 

И вообще, русские заслуживают трибунала, поскольку «им нравят-
ся диктаторы», а учебники истории в России « не были переписаны», 
из-за этого русские «заражены имперским мышлением»

Вот в Эстонии учебники истории переписали, поэтому с историче-
ской памятью у эстонцев всё в порядке – её просто нет. 

И это так удобно – они могут не вспоминать о том, как Петр I купил 
вас всех у Швеции, заплатив два миллиона талеров (ефимков), при-
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чем только полновесной серебряной монетой и тявкать про «незави-
симость.

А русские смеют изучать события Второй мировой войны «ещё по 
советским учебникам», в которых говорится, что именно Советский 
Союз – главный победитель фашизма. 

«Надо решить вопрос ответственности в отношении России. После 
Второй мировой войны были Нюрнбергский трибунал, Токийский три-
бунал, нацистские преступления были осуждены по всему миру. Не-
мецкий народ узнал о преступлениях, и это изменило его менталитет. 
Таких вещей не было в России, они себя определяют в категориях им-
перии, имперского мышления, им нравятся диктаторы.»

Нам, русским, нравится, когда всякие прибалтийские сверчки зна-
ют свои шестки, а не пытаются  указывать, как нам жить.

Логика Маркова
Дайте снаряды Вагнерам! Такая акция проходит сейчас масштабно 

в интернете в поддержку Пригожина, главы ЧВК Вагнер. Сотни тысяч, 
возможно уже миллионы постов. Судя по всему, проблема со снаря-
дами есть. 

Но думаю, власти очень не понравится такая кампания давления на 
власть. Ведь участники этой кампании по ее ходу формируют сеть, ко-
торая может использоваться для политического давления на власть. 
Власть это не будет терпеть. 

Поэтому снаряды то Вагнеру дадут, но я не удивлюсь, если у Вагне-
ра могут начаться другие существенно более серьезные проблемы.

Евгений Викторович! Российское патриотическое общество вас ак-
тивно поддерживает. Оно будет радо, если у вас будут хорошие отно-
шения с российской властью. Плохих не надо.

Комиссар Исчезает
Издевки над Байденом, который опять где-то споткнулся, - идиот-

ские.
Люди просто не понимают, чем сильна Америка.
Америка же сильна тем, что отдельно взятый Байден, Трамп, Оба-

ма, Картер, Кеннеди, Никсон, вспомните любое имя, - может падать, 
чудить, проигрывать, проваливать собственную политику, уходить в 
отставку или даже стать жертвой покушения, но от этого, по большо-
му-то счету, не меняется ничего, корабль плывет дальше, и в Америке 
- вы просто вдумайтесь в этот простой факт! - до сих пор успешно ра-
ботает политическая система, созданная во времена Екатерины Вели-
кой.

А у нас что осталось от екатерининских времен в политике, законах 
и живых государственных традициях?

У нас в двадцатом веке государство, нет, вся страна два раза слиня-
ла в три дня, рухнула,  исчезла с карты.

Мы живем на краю пропасти, даже не представляя, что будет, если 

https://t.me/logikamarkova/5475
https://t.me/komissarischezaet/315
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и когда в Кремль придут другие люди. Достаточно Юрию Владимиро-
вичу выбрать Михаила Сергеевича - и все, конец.

А Байден, ха-ха, старый-больной, падает на ровном месте.
Давайте-ка лучше мы сами будем осторожно ходить.

Логика Маркова
Чтобы вы не упустили, - главное в визите Байдена в Восточную Ев-

ропу. 
1. Он заявил в Варшаве, что никаких переговоров с Россией о мире 

не будет.
2.  Более того, США и НАТО будут добиваться военной победы над 

Россией. 
3. Главное, он прямо сказал, что они планируют арест всего полити-

ческого и военного руководства России и предание их суду по обвине-
нию в зверских военным преступлениях. 

4. Более того, в России США планируют установить такую же ре-
прессивную диктатуру, как и на Украине. США готовы убить столько 
русских, сколько понадобится для реализации этого плана.

5. А если Россия попробует дернуться на какую то страну НАТО, то 
США готовы к полному уничтожению России.

Такое ощущение, что Байден уверен в почти полном бессилии Рос-
сии.

Политджойстик/Politjoystic
Госсекретарь Блинкен вызвал к себе на ковер очередного агента - ге-

нерального секретаря ООН Гутерриша, чтобы обсудить военную, эко-
номическую и гуманитарную помощь Украине. Надо заклеймить Рос-
сию и подсобрать боеприпасы по миру для Киева. Вы всё еще думае-
те, что ООН - это независимая организация?

https://t.me/logikamarkova/5476
https://t.me/politjoystic/31188
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ФЕВРАЛЯ

Дмитрий Медведев
День защитника Отечества – особый праздник для всех нас.
Самоотверженное служение Родине, верность долгу и чести, стрем-

ление отстаивать её безопасность и независимость наперекор любым 
угрозам – главное, что наше время требует от каждого гражданина 
России. 

Сегодня, как и много лет назад, мы даём решительный отпор враж-
дебным силам, возродившемуся нацизму. 

Слова особой благодарности тем, кто стойко и мужественно сража-
ется на передовой, кто своим трудом приближает победу. 

Наша сила в единстве, в общей ответственности за будущее страны. 
Только вместе мы достигнем поставленных целей, победим врага.

С нами великое прошлое, за нами – будущее! 
С праздником!

Маргарита Симоньян
Защитники! Родненькие! Каждый день, каждую минуту в наших ду-

шах — вы. Сильные, бесстрашные, красивые, стойкие наши Люди. Соль 
нашей земли. Горжусь, думаю и молюсь о вас. Чуть-чуть осталось. По-
том и поплачем, и ликовать будем. А пока — работаем, братья!

Сергей Миронов
Прошел год. Целый год с момента, когда Россия активно начала от-

стаивать свои национальные интересы. Годы попыток добиться от За-
пада гарантий безопасности не принесли успеха. Они были слепы и 
глухи. Во всяком случае, делали такой вид. Время показало не только 
лживую, но и хищную натуру современных западных лидеров. Дове-
рять им мы больше не можем.

ДШРГ Русич
23 февраля 2022 23.30.
-Подразделение получает задачу  выдвинуться в сторону госграни-

цы в указанное место, занять позицию и ждать дальнейших указаний.
24 февраля 2022 03.00
-Оказавшись на точке сбора, подразделение продолжило проверку 

боекомплекта и технических средств.
Личный состав был собран в относительно безопасном месте.
На брифинге  обсуждались конкретные цели. Стало ясно, что зада-

ча поставленная высшим руководством - путь в один конец... в черто-
ги Одина.

24 февраля 2022 04.00
- Информация о предстоящем мероприятии доводится личному со-

ставу на построении и её финальная часть, озвученная для бойцов Ру-

https://t.me/medvedev_telegram/273
https://t.me/margaritasimonyan/12690
https://t.me/mironovonline/6708
https://t.me/dshrg2/642
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сича:
-»Воины, братья!
Наша дружина собралась здесь для одной цели - уничтожить хазар 

и паразитов, что оскверняют  порубежные земли, что смеют безнака-
занно настраивать своих детей на ненависть к нам - Северянам!

Сейчас нас отделяет всего лишь один миг, один шаг от безсмертия!
Наш с вами удел - ратный путь!
Мы вверим наши жизни Богу Войны, наши души отправятся в Валь-

халлу!
Слава Руси Великой!»
24 февраля 2022 05.00
- Первые залпы артиллерии дают сигнал к старту крупномасштаб-

ной операции, которую позже станут называть «СВО»
Подразделение выдвинулось к первой цели ...
***
... 5000 км южнее, в это же время.
Основная часть боевого подразделения занята выполнением бое-

вой задачи - уничтожение повстанцев и контроль за территориями ре-
гулярного правительства.

Ровно через три недели  группу передислоцируют и она  окажется в 
зоне проведения СВО и попадёт на самый сложный участок Луганщи-
ны...

***
Памяти о наших павших братьях...

Логика Маркова
23 февраля началась Русская революция на Украине. Народ восстал 

сначала, 23 февраля, в Севастополе, против фашистской хунты, кото-
рая в эти часы незаконно захватывала власть в Киеве. В Севастопо-
ле на массовом митинге избрали народного мэра и заявили о жела-
нии воссоединиться с Россией. В Керчи восставшие захватили здание 
администрации, сорвали ненавистный желто-синий флаг и водрузили 
флаг России. 

24 и 25 восстание против хунты и за Россию перекинулось на все го-
рода Крыма.

 После этого восстание началось в Донецке, Луганске, Мариуполе, 
Херсоне, Запорожье, Харькове, Одессе, Николаеве. 

Несколько дней Кремль думал. Наконец  26 февраля военные ока-
зали помощь крымчанам. Только крымчанам. К сожалению.

  Поэтому карательные фашистские отряды созданные хунтой и оли-
гархами типа Коломойского, подавили восстание в Харькове, Одессе, 
Николаеве, Херсоне, Днепре. 

Это была самая большая ошибка - не ввести армию России на Укра-
ину весной 2014 года. Россия сейчас расплачивается за ту ошибку вес-
ны 2014 года. 

https://t.me/logikamarkova/5490


ОГЛАВЛЕНИЕ 1184ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ФЕВРАЛЯ

А 23 февраля началось всеобщее русское народное восстание про-
тив бандеровской хунты. Флаги России над Севастополем и Керчью 
навсегда останутся символами Русской Весны.

Холмогоров
23 февраля — день начала Русской Весны. Девять лет назад, в 2014 

году, в Севастополе и Одессе люди вышли на мирные протесты про-
тив майданного переворота в Киеве. Вышли с российскими флагами. 
А в Керчи протесты были даже не совсем мирными: люди там сорва-
ли с флагштока у горадминистрации жовто-блакитный и подняли рус-
ский трёхцветный.

Главный шаг, конечно, был сделан в Севастополе, где митинг не огра-
ничился протестами и просьбами к Путину спасти, а перешёл в поли-
тические решения. Алексей Чалый был избран народным мэром го-
рода, пошёл разрыв с украинской политической системой.

Только что закончилась сочинская Олимпиада. Мишка на проща-
ние потушил горящую покрышку. Я сидел в тихом тёмном доме — и 
вдруг интернет взорвался один за другим выкладываемыми на Ютуб 
роликами событий в Севастополе, Одессе, Керчи. Всюду было много 
людей, много георгиевских ленточек, много русских флагов (в Одес-
се ещё немало красных, в Севастополе — андреевских), всюду было 
по-весеннему солнечно. Весна, подумал я. Русская весна.

Исчез главный страх, сковывавший предыдущие дни. Страх, что они 
сделают всё, что хотят, и что наши проглотят молча и подчинятся. Ведь 
это только у них есть права человека, включая право на протесты и 
«цветные революции», это они могут устраивать «майданы». Они «на-
род», у них «гидность», а мы — «молчаливое быдло». Неужели собы-
тия снова докажут это правило нашего несуществования?

В том, что русские имеют право на «цветную революцию» против 
украинизма (равно как и на вооружённое восстание), я был уверен 
всегда. В 2006 году, в период некоторого заигрывания уважаемого В.Ю. 
Суркова с русскими националистами, мне предложили сделать теле-
программу на НТВ. Пилотный выпуск я посвятил изложению возмож-
ной русской «цветной революции» в Крыму в случае вхождения Укра-
ины в НАТО. На меня посмотрели с иронией, и программа, разумеет-
ся, не вышла.

И вдруг вот оно — русское движение на Украине. Не просто против 
«бандер», а за Россию, за русский язык, за русский мир. Название на 
фоне весеннего солнца пришло автоматически: Русская Весна. Совсем 
недавно «арабская весна» громыхала по Ближнему Востоку. Опять же, 
им было можно в пользу Америки, а нам в пользу России почему нель-
зя-то? Это была лучшая формула, которая сама себя разъясняла: как 
надо понимать, что нужно делать, почему мы имеем на это право. Я 
написал пару твитов, пару постов в ЖЖ, статью в «Свободную прессу» 
— обычную такую статью, ничего в ней такого не было, кроме главно-
го: Русская Весна началась, народ выступил, мы (государство, народ, 
Путин, Россия) обязаны её поддержать. И лёг спать.

https://t.me/holmogortalks/27635
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Проснувшись, я обнаружил, что Русская Весна уже повсюду. Есть та-
кой замечательный человек, Антон Коробков-Землянский, медийщик 
от Бога. Тогда он был буквально властителем русского Твиттера (за что 
в декабре того же 2014 был навсегда забанен). И вот пока я спал, Ко-
робков успел поднять слова «Русская Весна» на интернет-площадках 
до того уровня раскрутки, что загнать их назад, переименовать в каки-
е-нибудь «антибандеровские протесты нормальных украинцев за су-
веренную Украину» уже было невозможно. Лёгкие, летучие, радост-
ные слова, вполне соответствовавшие лёгкости первого этапа собы-
тий, когда «вежливые люди» занимали Крым и была надежда, что так 
же легко займут всё остальное, зажили своей жизнью и побуждали 
верить и действовать.

Потом были тяжёлые месяцы и годы крови, гари, кортизола, разо-
чарования и чувства предательства. Характерно, что неудобный тер-
мин в этот период решили демонстративно переименовать в «крым-
скую весну», чтобы никакого запрещённого р-слова, никаких воспо-
минаний о выступлениях в Одессе и о том, чем там всё закончилось. 
Но как только заморозки заканчивались, Русская Весна всё равно про-
бивалась.

И она пробьётся снова и снова, потому что весна — это состояние, 
когда оживает то, что умерло, замерло, было заморожено зимой. Та-
ким умиранием была отравлена судьба русских, идентичность русских. 
Но Русская Весна приходит и вступает в свои права. И так будет снова 
и снова.

Сергей Миронов
В сегодняшних условиях, накануне годовщины начала проведения 

СВО, когда Запад поставил цель нанести России стратегическое по-
ражение, мы должны сплотиться. Сплотиться ради будущего страны, 
ради ее безопасности и процветания. Мы обязаны быть рядом с на-
шим Президентом, с нашей Армией, нашими добровольцами, явля-
ющимися сегодня главными гарантами стабильности и суверенитета 
нашей страны. Поэтому я еще раз призываю всех объединиться во-
круг Владимира Путина, и поддержать его кандидатуру на грядущих 
выборах в 2024 году. В День Защитника Отечества это предложение 
особенно актуально.  

Объединение — это не политика соглашательства, это ориентация 
на достижение благополучия граждан. Мы в любом случае продол-
жим защищать права людей, а нашим приоритетом будет оставаться 
социально-экономическое процветание страны. Все наши задачи чет-
ко прописаны в нашей Программе, от которой мы отступать не наме-
рены.

РИА Новости
Киевский режим готовит вооруженную провокацию против Прид-

нестровья, которая будет осуществлена подразделениями вооружен-
ных сил Украины, включая запрещенный в России полк «Азов», сооб-

https://t.me/mironovonline/6709
https://t.me/rian_ru/195145
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щает российское Минобороны.
В качестве предлога для вторжения в ПМР планируется инсцениров-

ка Киевом якобы наступления российских войск с территории Прид-
нестровья. Минобороны России внимательно отслеживает ситуацию 
на границе Украины с ПМР и готово к реагированию на любые изме-
нения обстановки.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
К сожалению, Киев действительно готовится. И здесь я хочу обра-

титься к жителям Молдавии. 
Нацистам в Киеве и конкретно Зеленскому терять нечего. Им для 

собственного спасения и в угоду своим англо-саксонским хозяевам 
нужно втянуть в войну против против России, как можно большее ко-
личество стран и народов.

Хочу, чтобы Вы понимали - Майя Санду втягивает Вас в войну. В во-
йну с Россией. Это только сейчас может показаться, что 2-3 дня  все бу-
дет окончено. Да, у атакованного с двух сторон Приднестровья, шан-
сов нет. 

Но когда русская армия освободит Одессу, она вернется и в Тирас-
поль, ... и в Кишинев. Просто имейте это в виду... когда будете прини-
мать «это решение».

Сладков+
ПРИДНЕСТРОВЬЕ В ОЖИДАНИИ КАРАТЕЛЬНОЙ ОПЕРАЦИИ УКРАИ-

НЫ И МОЛДАВИИ.  
Что возможно: 
1. Атака Украины и Молдавии Приднестровской Молдавской Респу-

блики (ПМР); 
2. Неминуемое присоединение Румынии (НАТО) к этому конфликту; 
3. Инициирование движения России в Одессу, втягивание нас в 

штурм (обход) города с последующим движением в сторону ПМР; 
4. Конечно, российские военные и армия ПМР не будут сдаваться в 

плен, операция Украины и Молдавии будет иметь кровавый характер.  
5. Мы обязательно дойдём до ПМР, но это должно произойти по 

нашим планам, а не по планам Вашингтона. 
Один из превентивных вариантов: объявить о том, что Россия берет 

на себя полную защиту Приднестровья и, в случае атаки ПМР, готова 
применить все имеющиеся в нашем арсенале средства для остановки 
агрессора. Один из мотивов - профилактика захвата Украиной гигант-
ских складов вооружения и боеприпасов в Приднестровье, которые 
однозначно будут применены против России.

Америка же заявила, что в случае нападения на Южную Корею США 
применят ЯО. Прецедент таких превентивных действий давно создан.   

Юрий Баранчик
Приднестровье: Сдать нельзя защитить. Где ставить запятую?

https://t.me/yurasumy/7564
https://t.me/Sladkov_plus/7246
https://t.me/barantchik/8608
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Приднестровская Молдавская Республика занимает узкую полосу 
земли между Молдавией и Украиной. В самом широком месте шири-
на её не более 30 км, в самом узком – до 3 км, а в среднем – 10-12 км.

При этом на западе она имеет границу с Молдавией протяжённо-
стью 411 км, а на востоке с Украиной – 405 км. Река Днестр представ-
ляет собой естественную границу вдоль бóльшей части линии грани-
цы с Молдавией.

Отсутствие стратегической глубины делает оборону ПМР практиче-
ски невозможным делом. 

Совершенно несложно несколькими ударами с украинской терри-
тории разрезать её на несколько участков, а затем зачистить по отдель-
ности. При этом на Молдавию (Румынию) можно возложить лишь бло-
кирующие функции.

Наибольший интерес для ВСУ представляют оружейные склады в 
Колбасной. Однако реальной информации о фактическом наличии на 
них оружия и боеприпасов и их состоянии в открытом доступе нет. По-
этому трудно сказать, каким может быть потенциальный гешефт Кие-
ва в случае захвата данного объекта.

По имеющейся информации, склады обороняет воинский контин-
гент численностью около 3-4, максимум 5-7 тыс. человек. В его соста-
ве ограниченная группа российских войск, российские миротворцы, 
приднестровская милиция и др. силовики.

Шансы удержать оружейные склады и в целом территорию ПМР 
в случае полномасштабного вторжения со стороны Украины крайне 
малы. Классический вариант с полной изоляцией района боевых дей-
ствий.

Помочь наземными силами Россия не сможет. Единственный ва-
риант – удары ракетным оружием. Однако с учётом изоляции района 
боевых действий их эффективность сомнительна.

Коридор для контингента ВС РФ для усиления группировки в ПМР 
на данный момент можно пробить только тактическим ядерным ору-
жием. При этом либо через территорию Украины, либо через терри-
торию Румынии - члена НАТО.

Напомню, что на территории Румынии находится база ПРО США в 
Девеселу. А также развёрнута одна бригада 101 воздушно-десантной 
дивизии ВС США.

Короче, ситуация хуже некуда. И сценарий пока задаёт не Россия, 
а Соединённые Штаты. Если Вашингтон даст команду, то Киев пойдёт 
на вторжение.

Вариантов разрешения данной ситуации, кроме как через приме-
нения тактического ядерного оружия, не просматривается. По край-
ней мере, я их не вижу. Естественно, уровень эскалации по линии Рос-
сия – США (НАТО) станет запредельным.

Готово ли к таким шагам российское руководство, это вопрос. 
С другой стороны, наше невмешательство в случае нападения на 

Приднестровье может стоить жизни всему российскому воинскому 
контингенту в несколько тысяч человек. Не стоит забывать и людях с 
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российским гражданством, проживающих в ПМР.
Общий вывод: простых решений не просматривается.

Старая площадь
В Молдавии еще остались силы, которые пытаются удержать стра-

ну от скатывания в пропасть, куда уже угодила Украина в 2014 году. 
Экс-президент Игорь Додон потребовал от Украины не вмешиваться в 
дела республики.

«Хочу обратиться к нашим соседям, украинцам: не нужна нам ваша 
помощь по Приднестровью. Занимайтесь своими проблемами. Реше-
ние по Приднестровью мы сами найдём. Это наша страна, и мы мир-
но решим эту проблему. Не так, как украинцы хотят - ввести войска и 
так далее. Любой шаг со стороны Украины в сторону Приднестровья 
будет агрессией против Республики Молдова», — сказал Додон.

Хотя обращаться лучше сразу за океан.

Политджойстик/Politjoystic
Настоящим президентом Молдовы является посол США Кент Д. 

Логсдон. Он ранее был советником по политическим вопросам на Укра-
ине, занимал различные должности в Таиланде, Казахстане, Пакиста-
не, и Германии. Говорит на русском, украинском, тайском и немецком 
языках. Сейчас изучает румынский. 

…
Глава Молдовы Санду в ежедневном режиме с ним общается прак-

тически по всем важным государственным решениям. Ходит к нему 
как на работу. 

…
Попытка захвата Приднестровской Молдавской Республики - это 

план США по лишению нас смысла получения контроля над всем юж-
ным побережьем Украины. Но, это лишь территориальный контекст, а 
у нас их гораздо больше. 

…
Наших там мало, но есть один сдерживающий нюанс: в ПМР - воен-

ные склады в селе Колбасна. В советское время - 1411 АСБ (артилле-
рийский склад боеприпасов) - стратегический арсенал Западного во-
енного округа. Основную часть боеприпасов сюда завезли после вы-
вода советских войск из бывшей ГДР, Чехословакии и других европей-
ских стран. И он настолько огромный, что если его взорвать, то это бу-
дет пять Хиросим по мощности.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Украинские СМИ сообщают об ударах по критическим объектам в 

Киеве и Одессе. Ударов по мостам, через которое идёт Военное снаб-
жение ВСУ на Донбассе как не было, так и нет. За это время в том же 
Харькове похоронили все выпущенные за последние 10 лет Исканде-
ры без какого-либо видимого эффекта. Ракетные удары пока не дают 
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сколь-нибудь значимого в военном плане результата. 
У руководства страны по-прежнему доминирует «логика принуж-

дения». В этой логике просто нет цели добиться крупной военной по-
беды, есть цель принудить Киев и Вашингтон к переговорам на удоб-
ных условиях. Проведение ядерных испытаний тоже находится в этой 
логике: старые ядерные угрозы не работают, давайте испытаем ящер-
ное оружие и будем грозить ещё сильнее.

Но есть и плюсы. Наконец-то пробудили спящих. Создание контру-
гроз - это уже что-то, но и эти методы тоже ложиться в логику принуж-
дения к миру.

Vладислав Угольный
Лампасники начали отгружать снаряды вагнерам. Поздравляю наше 

русское гражданское общество и его лидеров с победой — благодаря 
вам ЧВК Вагнер возьмет Артемовск

МАРДАН
Публикуем комментарий Е.В. Пригожина: 
«Сегодня в 6 утра сообщили, что начинается отгрузка боеприпасов. 

Вероятнее всего, поезд тронулся. Пока на бумаге, но, как нам сказали, 
основные бумаги уже подписаны. 

Я хотел бы поблагодарить всех тех, кто помог нам это сделать. Вы 
спасли сотни, а может тысячи жизней парней, которые защищают свою 
родину, дали им возможность жить дальше. Их матери и их дети не 
получат гробы с их телами. 

Огромное спасибо тем, кто это делал различными способами — тем 
обычным гражданам, которые делали всё, что могли, и тем, кто нахо-
дился, в том числе, в высоких кабинетах, оказывал давление и прини-
мал решение. 

Ну и, безусловно, тем, кто оказал последнюю каплю для того, чтобы 
нам начали давать боеприпасы. Спасибо. От парней спасибо».

Логика Маркова
Новый лозунг Вагнера «груз 200 мы вместе», - «за Россию в рядах 

Вагнера сражаются вместе живые и мертвые». Это отсылки и к знаме-
нитому «живые и мертвые « времен ВОВ. Вагнер это пока главный фе-
номен, порожденный народом России в этот трудный год. Сила наро-
да как раз в способности подождать такие сильные феномены.

Что-то знаю / Павел Данилин
Ежедневные потери украинской армии на Артёмовском направле-

нии достигли шестисот человек. Таким образом, в сутки противник ли-
шается примерно полутора батальонов. Прибывающие на линию бо-
евого соприкосновения украинские подразделения укомплектованы 
не более чем на 60% от штатной структуры. При таких темпах потерь 
украинская армия к концу марта лишится до полусотни батальонов. 

https://t.me/zola_of_renovation/4413
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Для закрытия подобной бреши ВСУ интенсифицирует массовую мо-
билизацию населения, которому уготована участь пушечного мяса в 
руках прозападного марионеточного режима Зеленского.

Его хозяева - США - строят политику поддержки Украины по прин-
ципу «вооружение в обмен на кровь». Штаты не готовы тратить день-
ги на Украину без гарантий. Вашингтон требует от Киева продемон-
стрировать успехи хотя бы на одном направлении. Условием начала 
переговоров о поставках боевых самолётов западного производства 
должно стать контрнаступление ВСУ – то есть, трупы солдат.

Зеленский же выражает готовность заплатить тысячами жизней 
украинских солдат только за введение в повестку темы поставок аме-
риканских истребителей.

Логика Маркова
Бахмут это не наступление России, а активная оборона. Бахмут ис-

пользуется Россией как вариант Курской дуги против Вермахта. Смысл 
Курской дуги был в том, чтобы в обороне перемолоть военную маши-
ну Вермахта, а потом перейти в наступление. 

Вот в Бахмуте Россия не наступает. Она ведет активную оборону и 
главная цель - перемолоть ВСУ. А потом начать наступление против 
ослабленной ВСУ. Потери ВСУ  в Бахмуте в разы больше, чем потери 
Вагнера. Зеленский из-за политических целей показать мужество и ге-
роизм Украины и добиться поставок оружия, загнал ВСУ в ловушку в 
Бахмуте, где идет уничтожение ВСУ, чьи потери там существенно выше 
российских. России уже удалось сорвать возможные наступления ВСУ 
на Сватово и на Мелитополь, потому что группировки ВСУ там были 
обескровлены уходом войск на Бахмут. В ловушку Бахмута. Поэтому 
Вагнер и не спешит в Бахмуте. Там надо не спешить, а уничтожать ВСУ.

ГОЛОВАНОВ
Евгений Поддубный: Продолжаются тяжелые боевые действия по 

всей линии боевого соприкосновения. В районе рубежа Кременна-
я-Сватово есть определенные успехи.«музыканты» тяжело, но идут 
вперед. Поэтому противник вынужден туда перебрасывать дополни-
тельные резервы. Соответственно, эти резервы не идут к Артемовску.  
В целом инициатива на нашей стороне. Сейчас именно вооруженные 
силы России навязывают свою волю противнику.

Тяжелая обстановка в Донецке. Донецк под огнем артиллерии. Пока 
что, мы с этим не можем ничего сделать. В Угледаре обстановка тоже 
довольно тяжелая. Бои продолжаются в Запорожье и Херсонской об-
ласти. Здесь очевидный успех у наших сил. В районе Артемовска «ор-
кестр» затягивает удавку. Не быстро, но эффективно. Сейчас понятно, 
что киевский режим рассматривает вариант, чтобы гарнизон Артемов-
ска начал выходить из города. Но вопрос открытый: успеет или нет.

Юрий Баранчик
А вот это уже интересно - в Штатах все чаще стали звучать тезисе о 
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мирном разводе страны на две части - республиканскую и демокра-
тическую. На сей раз с таким предложением выступил не некий фрик 
из политических шоу или третьестепенный региональный политик, а 
конгрессмен от республиканцев Марджори Тейлор Грин. 

В связи с тем, что раскол в стране за период президентства Байдена 
резко усилился, она призвала к мирному разделу США на две страны - 
консервативную и либеральную Америку. Это хорошая идея. Надо сти-
мулировать данный процесс мягкой силой - все, от латиносов и редне-
ков до конгрессменов и сенаторов должны увидеть безальтернатив-
ность такой схемы будущего США. Только развод должен быть мир-
ный, чтобы они не спалили себя в ядерном конфликте (лет 10-12 на-
зад был снят хороший фильм на эту тему кинокомпанией Lost).

Сергей Миронов
Верхушка укрорейха так возбудилась после визита в Киев болез-

ного американского президента, что впала в беспамятство. Хотя кого 
из мировых лидеров в Незалежной слушали внимательнее – ещё во-
прос. По крайней мере сразу несколько высокопоставленных подель-
ников Зеленского бросились наперебой обсуждать слова Байдена… 
про Президента РФ Владимира Путина. Которого «лидер свободного 
мира» поминал буквально через слово.

Образ будущего
Никто из тех, кто пророчил кадровые изменения по итогам Посла-

ния, не угадал.
Депутаты собрались вчера вовсе не для того, чтобы даже назначить 

нового главу Счетной палаты. Не говоря уже о новых министрах. Как 
теперь Счётная палата будет считать? 

Хотя, честно сказать, это вовсе не события - новые министры. И даже 
переход Беглова на место Кудрина, ну что тут сенсационного?

Так, мелкие штрихи к общей картине, в центре которой плановые 
выборы 2024 года с плановым кандидатом.

Тем не менее, новая конфигурация в ключевых структурах  практи-
чески определена.

Источники считают, что время принятия решений не так важно, как 
их безошибочность. Сейчас ситуация не позволяет совершить ошиб-
ки.

Не исключено, что какие-то перестановки , и заметные, произойдут 
в марте.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Не стоит вестись на заявления чиновников НАТО, все их публичные 

заявления ложь, которая транслируется с определённой целью. Заяв-
ления о том, что у них там что-то истощилось - усыпление бдительно-
сти. Поставляли, поставляют и будут поставлять столько, сколько нуж-
но для непобеды нашей и ВСУ. НАТО нашло идеальный вариант, ког-
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да воюют руками не члена НАТО против заклятого врага. Людей им не 
жалко ни с одной, ни с другой стороны. Техника, которую они постав-
ляют это расходник, который будет выпускаться ровным счётом столь-
ко, сколько понадобится. При этом они на этом очень хорошо зараба-
тывают и развивают свой ВПК. Избавляются от своего старого хлама и 
перевооружают свои армии. Через пять лет (возможно раньше), НАТО 
будет ещё  сильнее, технологичнее, современнее. 

В этом году нам нужно поставить точку в вопросе украины. Иначе...

Стрелков Игорь Иванович
Согласно сообщению С МЕСТА - ДО СИХ ПОР НЕ ВОЗБУЖДЕНО УГО-

ЛОВНОЕ ДЕЛО ПО ФАКТУ УБИЙСТВА ИГОРЯ МАНГУШЕВА («Берега»). 
Через 8 дней - будет месяц. Уголовники из «Вагнера», совершившие 
убийство, до сих пор официально не названы.

МИГ России
«Еще раз советую послушать, что скажет Си Цзиньпин по поводу 

этого конфликта. Внимательнейшим образом, потому что это заявле-
ние Китая - это новый шаг, оригинальный шаг, который будет иметь 
серьезные последствия в мире» — сегодняшний Лукашенко

Опрокидывать шахматную доску, судя по заявлениям Александра 
Григорьевича, вместо Путина взялся товарищ Си :)

Лев Вершинин
А дальше, - хотя я могу и ошибаться, скажет свое слово тов. Си, и 

смысл его слов будет в том, что сюжет нужно морозить по линии фак-
тического соприкосновения, прекратив все поставки оружия обеим 
сторонам конфликта и начав переговоры, но не по «минскому» об-
разцу, когда одним можно всё, а другим ничего, но всерьез, без об-
стрелов. После чего, полагаю, последует отказ Киева (то есть, Штатов, 
но они сделают вид, что отказался Киев), а далее все решится в неу-
клонно назревающем приазовском сражении. И если военный гений 
г-д Шойгу с Герасимовым восторжествует, а Штаты с  цуцыками будут 
продолжать в том же духе, Поднебесная покажет, как она недоволь-
на. Ну а если военный гений г-д Шойгу с Герасимовым восторжествует 
с отрицательной динамикой, тогда у Кремля начнется очень коричне-
вое, если не черное время. Хотя совсем порвать чучело медведя Дра-
кон не даст...

МИГ России
США объявят о новом пакете санкций против РФ 24 февраля, санк-

ции будут введены в том числе против китайских компаний, — заме-
ститель госсекретаря по политическим делам Виктория Нуланд.

Скорее всего, завтра же со стратегической речью выступит товарищ 
Си.

Скорее всего,  без работы политических разведок не обошлось, и 
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эти демарши взаимоувязаны.

Интуиция подскажет
WSJ: США могут опубликовать доказательства намерений Китая ока-

зать военную помощь России и располагают соответствующими раз-
ведданными. В настоящее время в Белом доме ведутся обсуждения 
необходимости подобного раскрытия информации.

Раньше всех. Ну почти.
США ожидают, что КНР представит свой мирный план по Украине в 

пятницу, хотят с ним ознакомиться — замгоссекретаря США Нуланд

Холмогоров
Люди, ждущие сенсаций от  Мирного Плана Товарища Си, напоми-

нают мне людей, ждавших сенсаций от послания.
Иногда, впрочем, это одни и те же люди.

Поисковик ЗВИ
ВСУ при поддержке Запада продолжают формировать новые части 

для противодействия нашим войскам.
Появились данные о создании ранее не упоминавшихся двух сое-

динений: 13-й отдельной егерской и 88-й отдельной механизирован-
ной бригад.

Информации об их месте дислокации на текущий момент нет. Воо-
ружение, судя по всему, будет иностранное.

BRIEF
Шойгу: России грозит серьезная опасность — Запад стремится ее 

расчленить и лишить независимости, используя киевский режим, эти 
попытки обречены на провал.

Николай Стариков
Спустя почти год после начала СВО более тысячи компаний из стран 

ЕС и стран G7 все еще работают в России, пишет немецкое издание 
Focus.

Сотни немецких компаний оказывают пассивное сопротивление за-
падной санкционной политике. По данным Университета Санкт-Галле-
на, по состоянию на конец 2022 года в России все еще работали 1284 
фирмы из ЕС или стран G7 (250 из Германии).

Стоит понимать, помимо откровенных уловок по продаже бизнеса 
местным фирмам, западные компании активно наращивают произ-
водство в странах СНГ и ЕАЭС, что дает право беспрепятственного вво-
за в Россию своей продукции. 

В Москве спокойно продается Coca-Cola из Казахстана, Азербайд-
жана и других стран. Западный бизнес находит лазейки, чтобы остать-
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ся на российском рынке. Считать деньги там умеют, полный отказ Рос-
сии от западных товаров это катастрофа для них. 

Их медлительность нам на руку - нет дефицита привычных товаров, 
пока наш бизнес занимается импортозамещением и перестройкой то-
варных потоков. 

Даже если они снова разрешат своим компаниям работать на рос-
сийском рынке, (потому что их товары это инструмент распростране-
ния западной идеологии), стоит нам самим решать достойны они пра-
ва торговать в России или нет.

Миф о «свободном рынке» надо оставить в прошлом. Его создате-
ли сами его похоронили.

Логика Маркова
Путин советуется только с тремя советниками. Иваном Грозным, Пе-

тром Великим и Екатериной Великой. Так ответил Лавров российско-
му олигарху по поводу советов Путину по Украине, со слов Файненш-
нл Таймс, которые опубликовали большую статью по годовщине нача-
ла СВО, которую сегодня все читают и все цитируют. Что здесь правда 
не известно. Но что в истории останутся именно эти слова о Путине, 
это точно. Потому что реальная правдивая версия появится публично 
ещё очень не скоро.

МАРДАН
Достаточно было бы одного Сталина.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Глава ФСБ, Александр Бортников, сообщил, что США действительно 

ПРЕДУПРЕДИЛИ Россию по дипломатическим каналам о визите пре-
зидента Байдена в Киев, но мы НЕ ДАВАЛИ им гарантий его безопас-
ности. Чертовски интересный поворот событий! К слову, когда Путин, 
Си Цзинпинь, Моди или Лукашенко куда-то летают, соответствующие 
ведомства России, Китая, Индии и Белоруссии о визитах такого рода 
кого-нибудь в Америке по дипломатическим каналам предупрежда-
ют? Нет? А, собственно, почему? Нас же насчёт поездки Байдена на 
Украину предусмотрительно  предупредили и мы, сколько можно по-
нять, так уж и быть, это дело разрешили или по крайней мере не вы-
ступили против, благодаря чему этот визит и состоялся... 

Ну, теперь пускай вся байденовская команда, от Блинкена до Сал-
ливана и от Бернса до Пелосси и Карин Жан-Пьер - этой милейшей в 
своей непроходимой тупости копии домовёнка Кузи, цвета крепкого 
кофе с соевым молоком, да хоть и вся Демократическая партия, до-
казывают Трампу и его республиканцам, что Байден на самом деле 
совсем не наш агент-нелегал, работающий под прикрытием. Видно 
же, что внедрили русские своего крота Д.Б. в Белый дом на пост пре-
зидента Соединённых Штатов и он там поставленную ему сверхзада-
чу реализует, разваливая Америку под ноль. Но ставить в известность 
наш Центр о будущих перемещениях по свету, несмотря ни на какую 
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деменцию, этот «Юстас» не забывает. Дисциплинированный и глубо-
ко преданный идее русского мира старец, из самых крепких! Навер-
ное, его ещё Андропов вербовал.

Что до того, что мы ему официальных гарантий безопасности не да-
вали - тоже понятно. Мы их в открытую и Трампу не давали, который, 
судя по тому, что о нём вся американская либеральная пресса писала 
и пишет, а также в интернете и по телевизору и радио рассказывала и 
рассказывает, вообще личная креатура Путина, который его в амери-
канские президенты с помощью Петрова, Баширова и «русских хаке-
ров» в своё время и провёл. И чем в этом отношении Байден лучше? 
Раз уж мы (а точнее, лично наш Первый, как всем в тамошней стране 
известно) в Америке президентов ставим, на все их избирательные 
компании влияем и полностью внутриполитические процессы контро-
лируем, что особенно ярко отразилось на скандалах с Хиллари Клин-
тон и Хантером Байденом, чего стесняться? Как его агентурная клич-
ка, кстати? «Сонный Джо»?

Vоенкор Котенок Z
Британский министр обороны Бен Уоллес угрожает Крыму, позируя 

вместе с украинскими боевиками на броне «Челленджера», предна-
значенного для отправки Киеву. 

В данный момент на территории Соединенного Королевства про-
ходит обучение нацистов управлению британской бронетехникой.

Царьград ТВ
Джонсонюк лезет в кресло Столтенберга? Это будет цирк ужасов
Безработный бывший премьер Британии подыскивает себе новое 

место работы. И его внимание привлекло кресло генсека НАТО, кото-
рое вот-вот станет свободным - Столтенберг всё-таки решился уйти в 
отставку.

Как пишет  The Telegraph, старшие тори кандидатуру Джонсона под-
держивают.

«Джонсон является очередным британским политиком, кому пред-
ложили эту должность, после министра обороны Бена Уоллеса и быв-
ших премьер-министров Терезы Мэй и Дэвида Кэмерона», — пишет 
издание.

The Telegraph утверждает, что экс-премьера на эту роль рассматри-
вали давно, в том числе из-за недоверия США к деятелям ЕС, которые 
берутся за эту работу. - уж слишком часто они выступали с предложе-
ниями создать новую армию Евросоюза.

А Британии доверяют страны Балтии, к тому же Джонсон получил 
международное признание за помощь в создании «международной 
коалиции против России».  

Но разделят ли эти восторги страны Евросоюза, которые составля-
ют большинство в Североатлантическом альянсе, вопрос спорный. Да 
и в Британии далеко не все готовы поддержать кандидатуру Джонсо-
на.
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К примеру, британский генерал Ричард Даннат указал на недоста-
ток доверия и чести у Джонсона.

Можно предполагать, что вето на такую кандидатуру, скорее всего, 
наложит Эммануэль Макрон.

Раньше всех. Ну почти.
Постпред РФ в ООН Небензя: отношений РФ и ЕС, по сути, уже нет

Холмогоров
Турбопатриоты: глазки хлоп-хлоп, нам леопарды нипочем, перемо-

га, да ненужны этому Вагнеру снаряды!
Реальность: Украина формирует 14 новых бригад, то есть дофига.
Лучше всех ситуацию чувствует Аксенов, который хочет строить обо-

ронительный вал по Крыму. Успеет ли?
По факту дело уже не пахнет, а воняет керосином.

BRIEF
Ряду государственных СМИ РФ запретили цитировать заявления ос-

нователя ЧВК «Вагнера» Евгения Пригожина, если они не касаются ней-
тральных тем, сообщил «Вёрстке» источник в одном из государствен-
ных медиа. 

Информационные агентства «РИА Новости», ТАСС и «Интерфакс» 
действительно с января перестали цитировать заявления Пригожина, 
не касающиеся непосредственных действий ЧВК «Вагнера» на укра-
инском фронте, подтвердило исследование «Вёрстки». «На этой не-
деле на совещании начальство нам повторило, что блок на Пригожи-
на, который ввели в январе, остается в силе, - рассказал источник в в 
одном из госСМИ. - Запрещено его упоминать без крайней необходи-
мости, запрещено его цитировать, за исключением случаев, когда он 
сообщает первым новость об успехах на линии фронта. Например, что 
взяли Соледар или вышли на окраину Бахмута». Близкий к Миноборо-
ны собеседник подтверждает, что ограничение для государственных 
СМИ введено «в десятых числах» января.

Старше Эдды
Коротко по положению на фронте Сватово-Кременная, район Пло-

щанка-Макеевка-Балка Журавка. На данном участке фронта активных 
наступательных действий нет и наши, и украинские действия серьёз-
нейшим образом ограничивает огромное количество мин,что дистан-
ционно разбросали хохлы. Причём хохлы заминировали еще и все во-
круг себя,отчего периодически самоподрываются.

Наша артиллерия,несмотря на ограниченное количество боеприпа-
сов,действует весьма эффективно,впрочем умение хохла пользовать-
ся артой тоже никуда не делось,это надо честно признавать. Сегодня 
произошла интересная танковая дуэль. Наш танк выехал на два укра-
инских,стороны обменялись выстрелами  и одновременно откатились. 
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Можем считать,что мы победили, так как нас было меньше. Вроде как 
было попадание в один украинский танк,но насколько оно серьезное 
непонятно,тем более он уехал своим ходом.

МИГ России
Генассамблея ООН проголосовала предложенной Украиной  анти-

российской резолюции в канун годовщины 24 февраля.
Красный цвет — против, желтый — воздержались.
Кстати, Сербия тоже украинскую резолюцию поддержала. Китай  — 

воздержался.
Ладно, не расстраивайтесь вы из-за этой Сербии. С нейтральными 

Индией, Китаем, Вьетнамом, Ираном, Пакистаном и другим странами 
нас почти треть человечества

МАРДАН
Киевский режим активизировал подготовку к вторжению в Прид-

нестровскую Молдавскую Республику - сообщает Министерство обо-
роны РФ. 

Министерством обороны Российской Федерации в настоящее вре-
мя фиксируется значительное скопление личного состава и военной 
техники.

Ведётся развертывание артиллерии на огневых позициях, а также 
беспрецедентное наращивание полетов беспилотной авиации ВСУ 
над территорией ПМР.

Раньше всех. Ну почти.
Вооруженные Силы Российской Федерации адекватно отреагируют 

на готовящуюся провокацию украинской стороны — Минобороны РФ

GREY ZONE
Intrăm?

АРМАГЕДДОНЫЧ
...И был день, и была ночь, и настало 23 февраля - День защитни-

ка Отечества, самый мужской день в году. В России его празднова-
ли и отмечали всей страной, благо время военное и ой, какое непро-
стое. Ну, а с той стороны украинского фронта... Кто там ещё помнит со-
ветские времена - тоже, но без шума, в подпольных условиях. СБУ не 
дремлет, накроют опричники Зеленского - мало не покажется. Там, на 
нынешней «демократической» Украине с её нацистскими правителя-
ми, и пытки в ходу, и суды Линча, и просто расстрелы. Тем более, Бай-
ден туда только что съездил, под камеры верного Зе благословил и 
дальше двинулся, патетические речи толкать, да демонстрировать по-
лякам и прочим кандидатам в новые европейские камикадзе, что он 
бодр, свеж как никогда и находится в идеальной для приближающей-
ся гонки за новый срок в Белом доме физической и психической фор-
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ме. Так что, киевской хунте можно что угодно себе позволить. Ну, она 
и позволяет, ни в чём особо не отказывая.

В развитие темы перемоги, которая не на фронте, так в тылах и ку-
луарах украинских торжествует, пускай не в печальной реальности, 
так в хоть в реальности виртуальной, где ВСУ вот-вот возьмут Москву, 
чудо-оружие переломит ситуацию на полях сражений в пользу Неза-
лежной, а Крым вот-вот вернётся под контроль Киева и пройдут по 
нему огнём и мечом маршевые роты с жёлто-голубой символикой, ру-
нами СС и всей прочей, милой сердцам той сволочи, которая на Укра-
ине банкует, бандеровской мишурой, Зеленский и его гопа объяви-
ли санкции против... российских финансовых учреждений на 50 лет. 
Правда, против Мосбиржи только на 10 лет и отчего произошла такая 
нестыковка, Б-г весть. Точнее, с учётом того, что говорим мы всё-таки 
об Украине - чёрт его знает. Поскольку с Б-гом там по нынешним вре-
менам большая напряжёнка и кому та Украина молится, а скорее на 
её официальном уровне даже не молится, а человеческие жертвопри-
ношения в масштабах целой страны приносит и насчёт чего камлает, 
разобраться непросто.

50 лет - срок хороший. Со всей очевидностью - рассчитанный на то, 
что никаких отношений у Киева с Москвой на ближайшие два поколе-
ния не будет, а будут они исключительно с Соединёнными Штатами, 
да с Евросоюзом, да с Великобританией и со всеми теми, с кем из Ва-
шингтона, Брюсселя и Лондона разрешат. И тут вспоминается старин-
ная история про то, как Ходжа Насреддин подрядился у эмира Бухар-
ского за немалую сумму научить своего ишака за 20 лет читать Коран 
с тем расчётом, что за этот срок кто-нибудь из них троих обязательно 
помрёт: или он сам, или эмир, или ишак. А там, поди разберись, кто из 
них лучше знал Коран... Вот и с украинскими запретами и санкциями 
также. Будет ли через 50 лет на политических картах Украина? Точно, 
нет. На исторических - конечно, но с такими начальниками ей никак 
в этом лучшем из миров не выжить. Будет ли Соединённое Королев-
ство или Евросоюз? Тоже большой вопрос. Да и насчёт Соединённых 
Штатов - не меньший. Хотя, спасибо Киеву за оптимизм в отношении 
России. Судя по этим санкциям мы точно останемся. Ну, кто ж с этим 
будет спорить...

Объясняет Readovka
Защита Отечества — дело каждого. Сегодня наш общий праздник
Нынешнее 23 февраля — уникально. Никогда ещё современная Рос-

сия не встречала День защитника Отечества в ситуации, когда эти са-
мые защитники буквально сидят в окопах. Это больше не день носков 
и геля для бритья. Это день, когда вся наша страна переосмысливает 
понятие «мужественности».

Важно понимать, что за праздник 23 февраля, но куда важнее — 
для кого он. Сегодня мы все — Защитники. Мы больше не сможем 
смотреть на эту дату как просто на «праздник мужчин» или «праздник 
профессиональных военных». Бабушка, отрезающая от пенсии свои 
копейки на помощь фронту, — это Защитник Родины. Юноша, везу-

https://t.me/readovkaru/2524
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щий бронежилеты на фронт, — Защитник Родины. Девушка-психолог, 
помогающая ветеранам справиться с ужасами войны, — Защитник Ро-
дины. Мужчина, штурмующий укрепрайоны под Бахмутом, — Защит-
ник Родины. А вот мужчинка, штурмующий КПП Верхний Ларс, — нет.

23 февраля теперь праздник для тех, кто помогает нам приблизить 
нашу общую победу, ведь лицо народа складывается из миллионов 
лиц тех, кто считает себя его частью и не видит без Родины своего су-
ществования. У нас нет другой страны и нет других защитников.

На нас смотрит вся Россия. На нас смотрят наши предки. На нас смо-
трят наши друзья и враги. На нас смотрят наши живые и мёртвые, чью 
память мы не можем предать и чей подвиг не должен оказаться на-
прасным.

Ведь нам есть, за что сражаться!

Стрелков Игорь Иванович
Сижу с семьей, праздную. Но ни разу невесело: масса погибших се-

годня, Донецк, Белгородская область… и на позициях тоже. Утром раз-
говаривал с товарищами по «несостоявшемуся» батальону, - бойцы 
бодры, не смотря на полное понимание ситуации. Но кадровый шта-
бист-подполковник - командует взводом, а кадровый капитан-связист 
ВС СССР - вообще рядовой… про «мясные штурмы», про подлость при 
оформлении «боевых», о вопиющем кумовстве и воровстве командо-
вания - обо всем завтра… о том, о чем можно сказать, конечно.

Readovka
В Москве прогремел салют в честь дня защитника Отечества 
В столице праздничный салют запустили с 14 заранее выбранных 

площадок, москвичи с семьями собрались посмотреть на красочное 
зрелище, чтобы присоединиться к поздравлениям защитников Роди-
ны. Салют можно было наблюдать на Поклонной горе, в Парке Побе-
ды, на набережной Москвы и во многих других местах.

Искренние поздравления бойцам на передовую уже успели пере-
дать жители Донбасса и москвичи, пожелавшие воинам в окопах ско-
рейшей победы и возвращения домой. Отмечая день защитника Оте-
чества вся страна с надеждой и верой смотрит на своих солдат, желая 
всем мужчинам мужества, тепла и здоровья.

Осведомительное Агентство
Вот и прошел ровно год с начала СВО. 
В самом начале мы все надеялись на скорое завершение разгрома 

Украины, однако случилось все то, что случилось, и война продолжа-
ется до сих пор. 

Но мы должны помнить, что обратного пути нет, и воевать нам при-
дется до полной победы над врагом.

Украина должна быть уничтожена.

https://t.me/strelkovii/4041
https://t.me/readovkanews/53406
https://t.me/osvagentstvo/118
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Александр Жучковский
Помните эту картинку? 24 февраля.

«И это только начало». «Армия России не воюет с безоружными». 
Ну-ну.

Тысячами русских жизней мы заплатили за свою самонадеянность, 
безалаберность. Я был одним из тех, кто думал, что всё будет быстро 
и легко.

С этим знанием жить непросто, но я буду жить. Чтобы победить.

Анатолий Шарий
Итак. Год прошел. И теперь опять можно спросить спокойно, тихо, 

но внятно: 
НАХЕР ВЫ ПРИХОДИЛИ?

https://t.me/juchkovsky/3419
https://t.me/ASupersharij/16383
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ФЕВРАЛЯ

Русский тарантасъ
О Приднестровском кризисе без иллюзий.
 Самое время применить тактический ядерный заряд, или что у нас 

там есть подобной силы, чтобы обгадились по всей оси Киев-Киши-
нев-Бухарест. Там некого жалеть, эти твари сговорились очень давно. 
На внятное гражданско-военное сопротивление Приднестровья на-
дежды нет. Не Донбасс. Людей выдержали в безнадеге 30 лет, пока 
они не поняли, что надеяться надо только на себя и три своих паспор-
та.

 Там все обложено западными НКО по кругу, видел еще во время 
«молдавской революции». Люди из странненьких фондов даже в раз-
говоре с журналистом не скрывали, чем они занимаются - смутами, а 
Приднестровье для них было удобной экстерриториальной базой. И в 
центре Европы к тому же, не Берег слоновой кости.

Рыбарь
Приднестровье осталось единственным пророссийским оплотом в 

регионе, и начало операции ВСУ чревато серьезными последствиями 
для России и пророссийского населения там.

Введение войск в ПМР и отсутствие реакции России ещё больше 
ударит по репутации РФ, а способов решения проблемы практически 
не осталось, так как попытки мирного урегулирования бессмысленны 
на международной арене. Интересы России больше не учитываются, 
и статуса страны, которую нужно бояться, больше нет.

Как можно обезопасить ПМР от действий Запада?
Наземная операция, тотальная бомбардировка одного из городов 

или удары по важным гуманитарным объектам на Западе Украины, на-
пример, по очистительным станциям, без которых невозможна жизнь 
в любом городе.

Однако такой вариант маловероятен — наземная операция из Бела-
руси трудноосуществима из-за высокой ресурсозатратности. При этом 
в Киеве полностью готовы к такому сценарию: Волынский укрепрай-
он уже давно выстроен для обороны.

А тотальное разрушение Львова или Луцка едва ли остановит кол-
лективный Запад от использования простых украинцев в качестве раз-
менной монеты: власти Украины полностью подконтрольны решени-
ям из-за океана и продолжат делать то, что им говорят.

Единственным возможным вариантом является использование так-
тического ядерного оружия для устрашения противника путем удара 
по ненаселенному участку на западе Украины.

Сейчас ни одна из стран НАТО не считает серьезной угрозу приме-
нения ТЯО на Украине — огромный фактор сдерживания просто пере-
стали бояться. Даже показной удар серьезно поменяет отношение к 
России на психологическом уровне.

https://t.me/DmitriySteshin/7182
https://t.me/rybar/43918
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При этом для Запада такой сценарий даже выгоден для дальней-
шей «демонизации» России, и искусственная эскалация в ПМР может 
быть реализована конкретно для принуждения РФ к такому шагу.

Сейчас российские власти находятся на перепутье в вопросе Прид-
нестровья: бездействие с большой вероятностью погубит целый реги-
он и создаст огромные репутационные издержки, а удар ТЯО может 
сделать страну изгоем, но при этом спасет тысячи российских граж-
дан.

Vоенкор Котенок Z
Украинские каналы массово анонсируют вторжение в Приднестро-

вье уже в ближайшие часы. 
Ситуация на границе напряженная. С украинской стороны наблю-

дается скопление военной техники и работа мощных прожекторов.

Анатолий Шарий
Тот самый «мощный фонарь наступающей на Приднестровье колон-

ны ВСУ». 
Этот фонарь висит там мирно уже сто лет. Опять что-то придумали 

и сами, наверное, не поняли - для чего придумали.

Холмогоров
Единственным адекватным ответом на попытку уничтожения ПМР 

является уничтожение города Львова.
Sapienti sat.

Военкор Глеб Эрвье | Z
Хоть спать не ложись. Сообщается о готовящемся вторжении ВСУ 

на территорию Приднестровья, которую охраняет российский контин-
гент. Украинская сторона сама не особо это скрывает. Ждут приказа. 

На территории ПМР находятся огромные склады советских боепри-
пасов к ствольной артиллерии и РСЗО, что накаляет обстановку и де-
лает их желанным призом.

Год назад, засыпая, я и многие другие, находившиеся в тот момент 
на Донбассе понимали, что вот-вот, что-то начнётся, но все равно про-
буждение и новости о ракетных ударах по Киеву стали шоком, втор-
жением в привычную картину мира.

Сейчас вроде привыкли, война уже не удивляет, но так как ставки 
явно возросли, то эта ночь и утро таят в себе серьезную интригу.

Большую Игру никто не отменял, но лишь бы холодный расчёт был 
сильнее азарта.

Лев Вершинин
ВОЗМОЖНЫЙ ВАРИАНТ
Повторяю: это более чем возможно, а вероятность  оценил бы в 90%, 

https://t.me/voenkorKotenok/45617
https://t.me/ASupersharij/16390
https://t.me/holmogortalks/27656
https://t.me/gleberve/1938
https://t.me/putnik1lv/2650
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ибо логично  и политически подготовлено. На сегодня Майя, идеаль-
но послушная, но истерично-трусоватая,  отстранена от реального ру-
ководства, правительство   по указанию Госдепа ушло, новый премьер 
- жесткий «ястреб», реализующий указания посла США,  фактически   
правящего Молдовой, ежедневно проводя  планерки.

Целесообразность ликвидации ПМР для врага очевидна. Захват 
складов в Колбасне обеспечивает его б/п  на много месяцев вперед, 
и при этом появляется высвобождается ок. 30 тыс. единиц свежей жи-
вой силы с   техникой, которые можно перебросить в район активных 
боевых действий. Кроме того,  можно получить до 15 тыс.  пленных 
для обмена и шантажа, а насчет   репутационных потерь Москвы все 
ясно, и это главное.

В такой ситуации, на мой взгляд, конторе  г-на Шойгу не следовало 
бы заявлять о готовности «отреагировать на провокацию». То есть, если 
такая готовность таки есть, данное заявление можно  приветствовать, 
но проблема в том, что подобные заявления враг давно  не принима-
ет в расчет, и если удар по ПМР состоится, а предупреждения  окажут-
ся очередным приступом тувинского горлового пения , великий рез-
чик по дереву  подставит не только себя.

 Судите сами. Сделав вид, что не в курсе, гении из МО и ГШ РФ «по-
сле того» могли бы ныть:  «нам-де гарантировали, но опять обману-
ли», и это было бы пошлой, но какой ни на есть отмазкой. А теперь, 
когда объявлено, что готовы, падение ПМР станет гулкой плюхой не 
только г-ну Шойгу с присными, но и президенту РФ, который обязан 
был предусмотреть такой вариант, но, вот ведь лох, не предусмотрел.

Тем не менее, пока не случилось, будем надеяться, что у ведомства 
г-на Шойгу все-таки есть какие-то планы на случай такой провокации, 
- хотя, честно сказать, лично я после слива Кремлем всех позиций, да-
вавших возможность прикрыть Приднестровье (о-в Змеиный, Херсон, 
блокада Одессы), просто не представляю, как этом можно сделать, не 
взорвав четверть севера Молдовы и не спровоцировав вторжения ру-
мын...

МИГ России
На 23-24 февраля министр иностранных дел Украины Кулеба обе-

щал «великие события, которые Россия запомнит».
Ну, 23 — ГА ООН с резолюцией «покинуть территорию Украины» 

(ничего нового по ср. с прошлым годом, РФ даже чуть улучшила ди-
пломатический результат)

Чего ожидать 24-ого — ? Конечно, если речь идет о Приднестровье, 
то для операции ВСУ должно быть решение (и согласие) Молдовы. И 
телевизионное обращение Санду о начале СВО, или как там они все 
это назовут. Да, в нарушение всех прежних международных догово-
ров, но только кто их там теперь соблюдает.

Сложно сказать что-то определенное. Но с точки зрения психологи-
ческих операций, если что и задумали, то должны косплеить. Вплоть 
до времени телеобращения Санду.

https://t.me/mig41/24653
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Нам пишут из Янины
Самый интересный вопрос сейчас про ситуацию вокруг возможной 

атаки ВСУ на ПМР - а пошла ли эвакуация населения из той самой Кол-
басной и её окрестностей?

Потому что если нет, то готовится военное преступление, и склады 
хотят сдать украм в порядке очредного «кидка», который наше руко-
водство считает «договорняком».

Нет большой проблемы взорвать эти склады при приближении ВСУ. 
<...>

Но, вероятно, «договоряк» гласит, что «Вы не трогаете склады, а мы 
не берём в плен ваш миротворческий контингент, он сдаётся румы-
нам, разоружается, Абрамович дарит всем айфоны».

Разумеется, это «кидок», причём заточенный сразу и на захват скла-
дов, и на дикий внешнеполитический позор РФ, и на втягиванием ру-
мын в войну, потому что укропы призывных возрастов годные к служ-
бе чот как-то начинают заканчиваться понемногу.

МИГ России
Но нам кажется, что пока это просто нагнетание. От Кишинева до 

Тирасполя 70 км, небо никто не закрывал, все рейсы по расписанию.
А это показательно, никто с такими вещам, как гражданская авиа-

ция, шутить не будет.
Интернет пользователям уж точно лучше ложиться спать. Утро ве-

чера мудренее.

Холмогоров
Зачем Украине и её хозяевам нужно Приднестровье?
Для дешевого унижения России о котором раструбит западная прес-

са.
Поскольку возможности обороны для нашей группировки в Прид-

нестровье и в самом деле исключительно трудные, то украинцы ре-
зонно рассчитывают на массовую сдачу в плен, интернирование, тол-
пы угрюмых разоруженных российских военных на экранах западных 
телеканалов.

Правильно определив цель противника, мы можем понять что с нею 
делать и как противодействовать.

Украине и её хозяевам должно быть четко доведено, что «Дня По-
беды над Россией» не будет.

Что в этот день Россия совершит с Украиной нечто столь ужасное, 
что это ужасное полностью перекроет в медиакартинке любой успех 
в Приднестровье.

Украина будет на всех каналах не победителем, а жертвой.
Да, может быть мы будем жестокими зверями и «преступниками» 

(не забудьте, с точки зрения западных медиа и пропаганды мы уже 
преступники - Буча и прочее фэнтези). 

https://t.me/wehearfromyanina/1480
https://t.me/mig41/24654
https://t.me/holmogortalks/27661
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Но жертвами, ребята, мы не будем. Жертвами будете вы, а не мы.
Колонн с русскими пленными на мировых телеканалах не будет - 

будут вздохи и крики об ужасных зверствах этих русских чудовищ.
Уверен, что понимание того, что дешевой картинки перемоги не бу-

дет, а будет картинка «кровь из носа и вытекший глаз», резко снизит 
украинскую прыть на приднестровском направлении.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
МИД обозначил, что вторжение в Приднестровье = вторжению в Рос-

сию. И да, ВСУ пока в Россию не вторгалось. По крайней мере, с точки 
зрения Кремля. Например, нападение на любой признанный россий-
ский регион (Белгородская область) неизбежно вызовет объявление 
войны и военный ответ всеми средствами. Нет, обстрелы пограничных 
с войной регионов не считаются «вторжением». Заявление МИДа - это 
предупреждение о границах конфликта, за которые Украине не стоит 
выходить, чтобы продолжать изображать «войну на равных». Остаёт-
ся открытым вопрос: зачем вообще нам играть в кошки-мышки с Кие-
вом. Но этот вопрос не ко мне.

Олег Царёв
Заявления правильные. Посмотрим, как будут дальше развиваться 

события. Наши вооружённые силы на порядок меньше того, что со-
брала ВСУ под ПМР. Я много раз бывал в ПМР, приезжал на выборы в 
качестве наблюдателя, общался с населением. По-моему, я был един-
ственным народным депутатом с Украины, кто приезжал в Придне-
стровье. Люди там настроены прорусски и очень по-боевому. Я пони-
маю, что уже сделано все, что можно, но предложил бы ещё раздать 
на руки населению оружие. Сформировать отряды местной обороны. 
Хоть таким способом попробовать сравнять численность военных под-
разделений. Я понимаю, что есть страх руководства перед вооружен-
ным населением, но это тот случай, когда руководству имеет смысл 
переступить через себя.

РИА КАТЮША
Абсолютно согласны с Олегом. Делать это надо было еще летом, 

когда окончательно стало ясно, что война надолго, а Приднестровье 
попало в осаду.

Все заявления МИД сейчас никем не воспринимаются всерьез, в 
том числе и потому что никакой реально помощи мы оказать не смо-
жем. Объективно это так. Значит и Тирасполю надеяться можно толь-
ко на себя и готовиться по полной. Лучше бы мобилизацией, но как 
минимум созданием и подготовкой ополчения.

Еще в одном прав Олег – это не делалось по нашей «родовой травме» 
– элиты продолжают бояться свой народ сильней, чем врагов, хвата-
ются за любую возможность договориться, не понимая, что вместе с 
народом обрекают и себя.
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АДЕКВАТ Z
По Приднестровью сейчас имею заметить одно.
Если укры там все же рыпнутся, мы в прямом эфире увидим рекон-

струкцию информационного сопровождения западным агитпропом 
их броска на Донбасс, упрежденного нами год назад. Все, что делает-
ся против России, по определению хорошо и в самой высшей степе-
ни одобряемо, и каждый цивилизованный человек обязан понимать 
происходящее так и никак иначе.

Аналогия самая прямая. Абсолютно все, что прозвучит в этом сце-
нарии, прозвучало бы один к одному в том, который мы сорвали. И по 
содержанию, и по восторженным интонациям, и по чему хотите.

Холмогоров
Бредогенерация, что Китай оскорбившись отказом от своего мир-

ного плана сейчас начнет слать нам снаряды, явно создается людьми, 
никогда не слышавшими анекдота о 101 китайском предупреждении.

Лев Вершинин
ТОЧКИ НАД «Ё»
Как и предполагалось, предложение тов. Си еще не прозвучало, а 

Штаты уже сказали категорическое «No». Жестко. С оскорбительным 
привкусом. На мой взгляд, это очень хорошо.

МИГ России
Китай ведет переговоры с Россией о поставках дронов-камикадзе 

— немецкий «Шпигель»
Как пишет издание, Пекин и Москва ведут переговоры о закупке 

100 ударных беспилотников, которые могут быть доставлены уже в 
апреле.

МИГ России
Как любили говорить у нас на ТВ, США будут воевать до последнего 

украинца.
А Китай?

BRIEF
Нуланд: США не ищут конфликта с РФ, только хотят ее ухода с Укра-

ины.

Логика Маркова
Год назад в это время российские войска начали входить на терри-

торию Украины. Это стало началом новой эпохи и для России и для Ев-
ропы и для всего мира. Владимир Путин создатель этой новой эпохи. 
Демиург нового мира.
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Сергей Миронов
Год назад Президент России Владимир Путин выступил с обраще-

нием к нации, в котором объявил о начале специальной военной опе-
рации на Украине. Дата 24 февраля 2022 года уже стала историей, но 
это история, которую мы сейчас творим все вместе – здесь и сейчас. 

Много раз говорилось о том, что этот день разделил нашу жизнь на 
«до» и «после». Одни думают об этом со страхом и сожалением, дру-
гие – с тревогой и надеждой. Вполне естественно стремление чело-
века к миру и покою, но в судьбе России не первый раз наступает пе-
реломный момент, когда приходится делать драматический выбор и 
браться за оружие, потому что любой другой выбор означает позор, 
рабство и забвение. Наш Президент год назад принял очень тяжелое, 
но единственно верное решение, и мы с ним пойдем до конца.

В этот день мы всегда будем поминать павших и славить живых ге-
роев. В этот день мы сделали первый шаг к победе, но это будет побе-
да не только на поле боя. Я убежден, что 24 февраля – День Обновле-
ния России, зарождения нового мироустройства на принципах правды 
и справедливости. Какие бы препятствия ни встретились нам на этом 
пути, мы пройдем его до конца ради счастья и свободы наших детей, 
нашей Великой Родины!

Да здравствует победа! Слава России!

Vладислав Угольный
И архивное, канал-перфоманс «Замерзла ли грязь», чьим автором 

я был.
С 25 января мною велся военно-политический прогноз погоды, ос-

нованный на восьмилетнем меме про замерзшую грязь — необходи-
мые условия захода ВС РФ.

К тому времени я абсолютно точно знал, что война будет. Была не-
известна финальная дата и было неизвестно насколько затянутся пе-
реговоры с «партнерами». Но мобилизационные мероприятия, про-
водимые российской стороной, были очевидны.

24 февраля в полночь был последний прогноз, мол грязь замерзла, 
максимальная вероятность северного ветра. К тому времени я знал, 
что пакеты вскрыты, выпил стопку коньяка и лёг спать. Через 5 часов 
начнется война.

Спустя год я хочу вновь поблагодарить тех, кто замораживал грязь 
— делал так, чтобы эта война все таки началась. Она была безальтер-
нативна, но очень много дураков этого не понимали. Спасибо всем 
тем, кто сделал единственно верный выбор и начал всё это.

К сожалению со вторым великим мемом Русской Весны, «Побед-
ной Пасхой», так и не получилось. Что же, пускай это будет уроком и 
напоминанием, что все это — не на один год.

Русский тарантасъ
Ровно год назад президент России Владимир Путин сообщил о про-

https://t.me/mironovonline/6713
https://t.me/zola_of_renovation/4418
https://t.me/DmitriySteshin/7186


ОГЛАВЛЕНИЕ 1208ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ФЕВРАЛЯ

ведении специальной военной операции.
Это решение стало ответом на просьбу о помощи Народных респу-

блик Донбасса, где на протяжении 8 лет украинские власти уничтожа-
ли население.

Осведомительное Агентство
Промежуточные итоги СВО спустя год. 
1. Практически полностью освобождена ЛНР и официально вклю-

чена в состав РФ. 
2. ДНР включена в состав РФ, освобождено больше половины, вклю-

чая город Мариуполь.
3. В своих административных границах официально включены в со-

став РФ Херсонская и Запорожская область, их полное освобождение 
практически не вызывает сомнений. 

4. Азовское море снова стало внутренним морем России. 
5. Самоочищение - страну окончательно покинули такие деятели, 

как Чубайс, Пугачева, Галкин, Макаревич и прочая более мелкая на-
кипь, десятилетиями отравлявшая Россию. 

6. Значительный общественно-политический разворот к русскому 
патриотизму. Война вынуждает власти России, несмотря на огромное 
сопротивление либералов, засевших в правительственных кругах еще 
с 90-ых, все больше опираться на патриотические силы. 

Как бы цинично это не звучало, но подобные фундаментальные из-
менения в России и ее исцеление возможны только во время продол-
жительной войны, затрагивающей все общество. 

Если бы СВО удалась в ее изначальном «чехословацком» сценарии, 
в котором ВСУ сдавались в первые недели, никаких этих изменений в 
России бы не произошло, а на трон новой дружбонародной Украины 
назначили бы Януковича/Медведчука с повторением нового майдана 
и новой войны через 7-8 лет. 

Но вместо этого идет и будет идти большая война, и, только выжив 
в ее огне и победив, Россия сможет возродиться.

Старше Эдды
Сегодня исполнился год, как Россия вступила в новую эпоху и одно-

временно с этим потащила за собой в новый мир остальное человече-
ство. Как бы ни было сейчас тяжело, для России данный шаг является 
спасением, старой Европе, соболезнуем. 

Смешные хохло- дурачки сейчас яростно репостят сообщения воен-
коров и блогеров годичной давности пытаясь доказать, что мол Укра-
ина понад усе и русня будет разбита, но это не так. Если бы СВО закон-
чилась 11 месяцев назад, Украина сохранила бы и государственность 
и сотни тысяч жизней своих солдат, теперь этому не бывать. Борьба 
приняла крайние формы и теперь лишь полная победа одной из сто-
рон, станет выходом из данной ситуации, все точно по Люттваку.

<...>
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Поэтому хохлоклоуны могут и дальше делать скрины, я же надеюсь, 
что кто-нибудь из них попадет под камеру нашего Дрона, в перекре-
стие нашего прицела или просто будет много болтать находясь неда-
леко от ЛБС. Враг будет разбит, унижен и уничтожен, а Победа будет 
за нами!

Стрелков Игорь Иванович
Вот как-то тихо, без праздничных гуляний и торжественных заявле-

ний проходит Первая Годовщина СВО. Год назад началось сражение 
за Гостомель, которое было блестяще выиграно российскими десант-
никами и пришедшими к ним на помощь войсками  после того, как 
три четверти из самих десантников были перебиты-переранены тяже-
лой техникой ВСУ. Наверное, никто не вспоминает об этой победе, по-
скольку Гостомель сейчас - под украми (как и Херсон, кстати, и Изюм и 
т.д.). А сколько было шума-то! А о.Змеиный? Его ведь тоже заняли «с 
налёта»... А теперь молчок... Несправедливо как-то. Хоть-бы награди-
ли уже Фанерного Маршала чем-нибудь за все заслуги прошедшего 
года. На пример, кольцом в нос... с установлением собственноручно 
вырезанной  деревянной статуи Героя на центральной площади До-
нецка, чтобы людям было в кого плюнуть, проходя мимо...

Kotsnews
Сегодня наверняка будет много итогов первого года СВО. Я не буду 

ничего подводить. Скажу так: слава Богу, что все наши недостатки 
вскрылись сейчас, когда мы начали операцию, а не они против нас. И 
хорошо, что есть понимание, куда идти и к чему стремиться в эволю-
ционном процессе нашей армии. Она точно уже не такая, как год на-
зад. Но и от идеала далека. Хотя на отдельных участках любо дорого 
посмотреть. Горько, что оплачивать эту эволюцию пришлось очень до-
рогой ценой.

Книга Носовича
Запишу и я свои выводы к первой годовщине специальной военной 

операции, раз уж они накапливались весь год: 
1. Это непосредственное следствие провала переговоров о гаранти-

ях безопасности для России с США и НАТО и продолжение этих пере-
говоров иными аргументами. Первый звоночек, что это так, для меня 
прозвенел на третий день СВО, когда российское наступление было 
приостановлено, поскольку Киев согласился на переговоры. Когда ка-
дыровцы стояли на киевской окружной, ждали приказа заходить в 
Киев, но так и не получили этот приказ, я уже точно понял, что логи-
ка российской власти входит в диссонанс с чаяниями её радикальных 
сторонников. Так что стамбульскую и прочие сделки я уже ждал; 

2. Лёгкость, с которой Россия за этот год оставляла Киевскую, Черни-
говскую, Харьковскую области, остров Змеиный, Херсон, доказывают, 
что для начало СВО для, Кремля - вынужденное решение. Он всегда 
был за достижение целей политическими методами и сам факт пере-
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говоров воспринимал как тактическую победу. Но политические ме-
тоды были невозможны, потому что;

3. Западу и Зеленскому была нужна война. Меня допустили до ин-
формации о последних раундах переговоров в Минском формате: по 
словам российских участников процесса, Макрон и Шольц прямо под-
талкивали Зеленского хамить Путину, стимулировали Киев занимать 
самую жесткую переговорную позицию и форсировали милитариза-
цию Украины. Все они в итоге выиграли от войны. Геополитический 
Запад в собственных глазах обрёл цель и смысл жизни. Обратите вни-
мание, как угасли за этот год за этот год экологизм, рад феминизм и 
прочие псевдоидеологии. Они больше не нужны, когда смысл созда-
ёт простая и ясная цель - уничтожить Россию. О Зеленском и говорить 
нечего. Он не имел реальной власти и шёл ко дну как проект с рейтин-
гом меньше 20%. Сегодня на Украине диктатура военного времени, и 
режим Зеленского - свершившийся факт;

4. Россия приняла правила игры, и теперь ведёт себя, исходя из того, 
что СВО будет длиться вечно. Расчёт на бездонность российских ресур-
сов и время. Послание Путина показало это в полной мере. СВО дела-
ют неотъемлемой частью жизни современной России, такой же струк-
турой повседневности, как для Израиля теракты палестинских шахи-
дов и угроза со стороны Ирана. При этом это не по названию, а по сути 
именно СВО. Никакого все для, фронта - всё для победы, потому что;

5. Украина - лишь одно из пространств столкновения России с За-
падом. Новые пространства (Приднестровье, Казахстан, Балтийское 
море) могут быть задействованы в любой момент, и в этом причина 
того, что на Украину 24 февраля отправили ограниченный контингент 
и старое советское вооружение. Для Запада бои на Украине - инстру-
мент более активного «сдерживания» России; в этих условиях тактика 
России - минимизация издержек; 

6. Украина под влиянием военного времени трансформируется до 
неузнаваемости, становясь под действием социальных технологий За-
пада совсем новой страной (для меня, как специалиста, много лет по-
святившего изучению той, старой Украины, это профессиональная ка-
тастрофа. Я не знаю этой новой страны и крайне ограничен в методо-
логии, чтобы узнать). Украинская фронтирная идентичность - это край-
не гибкая и подвижная вещь, её можно трансформировать во всё, что 
угодно. Но это и плюс для РФ в плане интеграции новых территорий; 

7. Россия, трансформируясь под влиянием СВО, остаётся в основных 
своих проявлениях путинской Россией. Её суть - капитализм с государ-
ством как основным участником рынка. В этом секрет феноменальной 
выживаемости российской экономики под «адскими санкциями». Гос-
заказ на частную инициативу, игра в паре госзаказчик-подрядчик при-
водят к тому, что на бесчисленное количество западных вызовов воз-
никает бесчисленное количество российских ответов. Россия - рыноч-
ная страна (куда более рыночная, чем страны ЕС, говорю я как чело-
век, который их все объездил), и выигрывает благодаря этому;

8. Союзников по СВО у России нет и, исходя из её задач (обеспече-
ние российской безопасности на западной границе) быть не может. 
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Россия решает свою проблему - в этой ситуацию драгоценен уже ней-
тралитет, тем более, что во многих случаях (китайская амуниция, иран-
ские дроны, белорусская инфраструктура) он дружественный РФ. Сде-
лать Россию всемирным изгоем не удалось; это признал даже прези-
дент США в Киеве, сказав, что Украину в её борьбе поддерживают 50 
с лишним стран Запада и их союзников. В мире больше 200 стран...

9.Информационно-психологическая атака на Россию провалена, 
чему доказательством славословия западных политиков в адрес рус-
ского народа (который они якобы отделяют от Путина) и русской куль-
туры, которую год назад «отменяли». Патриотическая консолидация 
российского общества сохраняется, и допущение, что его можно было 
поколебать через уход Шанель и Макдональдса - признак деградации 
западного экспертного сообщества; 

10. Результаты российской информационно-психологической борь-
бы противоречивы. С одной стороны, не сыграла ставка на «здоровые 
силы на Западе» (потому что эти силы - нездоровые). С другой сторо-
ны, на незападный мир неожиданно «зашла» аргументация о СВО как 
антиколониальном ответе на продвижение военной инфраструктуры 
НАТО к российским границам. В том числе от этого  десятки стран, не 
поддающихся на западное давление и держащих нейтралитет. Укра-
инская аудитория проиграна. Совсем. В самой России обеспечена ло-
яльность большинства, но есть поколенческий разрыв и отчуждение 
молодёжи. Это мина замедленного действия, которая без исправле-
ния ситуации через пару лет может взорваться.

Герман Садулаев
Ровно год назад началась СВО. Год мы воюем. До этого восемь лет 

воевал Донбасс. Со стеснительной помощью России. Северный ветер, 
нерастаможенные, ихтамнет. 

Сколько ещё осталось? Никто не знает. Но рассчитывать лучше вдол-
гую. Еще три-четыре года будет идти война. А может и все восемь. Нуж-
но беречь дыхание. Особенно эмоциональное. Война будет долгой.

От нашего мирумир и нетвойне ничего не изменится. Для наших 
врагов мир - это полная капитуляция России. Мы победили - вы про-
играли - подпишите вот тут. Для нас мир - это Победа над врагом. В 
каком месте пропасти между капитуляцией и Победой можно подпи-
сать стамбульский минск-3? В сколько прыжков можно перепрыгнуть 
пропасть? В два? Три? Четыре?

Людьми длинной воли в монгольских степях называли выделив-
шихся из рода пассионариев, которые сформировали ядро орды Те-
мучина. Людьми длинной воли сейчас называют нас враги. У Амери-
ки длинные руки - у нас длинная воля. Посмотрим, кто кого.

АДЕКВАТ Z
Нашей борьбе за безопасное и мирное будущее исполнился год.
Многим, и я не исключение, казалось, что путь к победе будет бы-

стрее и проще. Так и было бы, ограничься предмет и пределы кон-

https://t.me/germansadulaev/1054
https://t.me/politadequate/7298
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фликта одной сопредельной территорией. Но поскольку цена пора-
жения этой территории для ее хозяев крайне высока, хозяева делают 
все, что в их силах, чтобы поражения не допустить. Все, что в их силах 
- это в первую очередь не подвергая себя риску сгореть в одночасье.

С учетом этого ограничения повлиять на исход войны противник 
не может и не сможет. Оттянуть неизбежное - пока еще да. И то дей-
ствуя себе во вред, экономическое измерение которого исчисляется 
триллионами, а военное - многими годами на восстановление запа-
сов (сплошь и рядом из наличия армий), которые они уже сожгли и 
еще сожгут.

Темпы и сроки всех наших дальнейших операций определять бу-
дем мы, потому что оснований для спешки нет - по самой меньшей 
мере на год вперед время не будет работать на противника ни в од-
ном из ключевых аспектов даже при самом пристрастном рассмотре-
нии. И приниматься во внимание здесь будет не только мера расту-
щего истощения укровоинства и укронаселения, но, весьма вероятно, 
и факторы глобального порядка. Момент, в который военный эффект 
будет способен породить максимум геополитического.

Мы узнали о себе, своей силе и своей прочности столько, сколько 
год назад и представить не могли. Это знание - самая надежная гаран-
тия, что оставшуюся часть пути к победе пройдем с честью.

Путь прям и верен.

Комиссар Исчезает
Что можно сказать по поводу нынешней годовщины плохого - и так 

понятно, и всеми сто раз уже сказано.
Поэтому давайте о хорошем.
Во-первых, советская интеллигенция разгромлена. Советская ин-

теллигенция бежала из России в свой родной СССР (не тот фальшивый 
СССР с умильными пионерами и вкусным мороженым, о котором ску-
чает простодушный обыватель, а в настоящий СССР, то есть конгломе-
рат лопающихся от ненависти к русским мелких государств, создан-
ных большевиками).

Надеюсь, что советская интеллигенция уже никогда не вернется.
Во-вторых, если бы Сталин в 1939 году завершил финскую войну 

триумфальным шествием Красной армии по Хельсинки - сейчас из-
рядная часть северо-запада России готовилась бы вступать в НАТО в 
составе Финляндии.

Но у Сталина «что-то пошло не так» - и в результате сосны и озера 
наши.

Помните об этом - и никогда не приравнивайте безумные идеи на-
чальства к интересам нации и страны.

И, наконец, главное.
Сделан необратимый шаг в новый мир.
На самом деле, он сделан был еще ранним утром 27 февраля 2014 

года, но год назад это стало понятно всем.

https://t.me/komissarischezaet/319
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В новом мире очень непросто, тревожно, нервно, а то и просто страш-
но.

И все равно хорошо, что шагнули.

Юрий Баранчик
Думаю, мало кто из политико-экспертного сообщества знал, что СВО 

начнется 24 февраля 2022 года. Мало кто знал и как она пойдет в ре-
альности. И тем более, думаю, никто год назад не знал, что будет се-
годня – где будет проходить линия фронта и в каком положении будут 
обе стороны. Очевидно, что блицкриг, аналогичный крымскому, не со-
стоялся. Весной боевые действия еще шли в режиме блицкрига, была 
еще надежда завершить все по-быстрому, чтобы поставить Запад пе-
ред фактом. Однако летом-осенью линия боевого соприкосновения 
стабилизировалась, а параллельно возник вопрос – что и как делать 
дальше? 

Пока у нас вещали Ковтуны, которые пропагандой подавались как 
откровенные идиоты, у всех было ощущение, что такие там все, и в 
случае чего, мы быстро дойдем куда надо. Однако Киев, а, прежде 
всего, Запад учел итоги блестящей крымской операции и восемь лет 
готовил бандеровский режим к войне. И результаты налицо. На совет-
ской основе им удалось создать достаточно подготовленные боевые 
части, которые при массированной технической, вооруженной, техни-
ческой поддержке стран НАТО уже достаточно длительное время про-
тивостоят нашим частям.

Поэтому сегодня, год спустя после начала СВО, ни у кого нет ника-
ких сомнений, что эта спецоперация по своим последствиям как для 
страны, так и для мира будет равна итогам Второй мировой войны – 
один миропорядок уйдет, ему на смену придет другой. И проиграть 
мы не имеем права, потому что, как и в 1041-1945, проигрыш будет 
равнозначен исчезновению России с политической карты мира, а рус-
ских как нации из истории.

Умный еврей при губернаторе
Про годовщину напишу коротко. 
1. Наше дело правое, враг будет разбит, победа будет за нами. 
2. Победа будет за нами, если сохранится единство и одушевление 

народа. 
3. Единственный шанс врага - в том, что агитация изменников Ро-

дины окажется успешной. Это случится, если мы плохо будем делать 
свою работу и не объясним людям, за что сражаемся. Мы свою работу 
делали и делаем в полную силу. Но не менее важно сделать так, что-
бы безнаказанные агитаторы врага могли существовать только по ту 
сторону линии фронта. 

4. России не привыкать к долгим войнам. Противник полагает, что 
способен истощить наши силы. Он будет весьма разочарован резуль-
татом. 

5. Победа на Украине будет лишь первой важной победой в войне 

https://t.me/barantchik/8616
https://t.me/governorsjew/6441
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за освобождение от запада. Запад должен быть изолирован от чело-
вечества.

Логика Маркова
Каковы позитивные результаты года СВО. 
1. Освобождены от русофобской террористической диктатуры бо-

лее 2 млн человек в Херсонской и Запорожской областях. 
2. Начали заниматься проблемой ликвидации Антироссии. Все рав-

но пришлось бы.
3. Запад проявился как тотальный враг не только России, но и враг 

цивилизации, права, демократии и гуманизма. Сбросил личину, так 
сказать. 

4. Многие страны раскрылись позитивно. КСА, ОАЭ, Турция.
5. Вскрылись огромные недостатки армии России и экономики. Это 

самое главное с точки зрения Путина.
6. Отъехали паразитарные псевдокультурные деятели, которые го-

дами сосали ресурсы из бюджета. 
7. 4 региона вошли в состав России.
8. Экономика выдержала колоссальный удар санкций.
9. Никакого раскола элит и предательства. Это самый удивительный 

результат. Ожидалось, что многие предадут. Нет, не предали.
10. Огромный общественный подъем помощи фронту.

Дмитрий Медведев
Уже год, как идёт специальная операция. Год, как наши военнос-

лужащие восстанавливают порядок, мир и справедливость на нашей 
земле, защищают наших людей и уничтожают корни неонацизма. Они 
герои. 

Им помогает вся страна, снабжая фронт всем необходимым.
Победа будет достигнута. Всем нам хочется, чтобы это было как мож-

но скорее. И этот день настанет. Мы вернём наши территории и на-
дёжно защитим наших людей, исстрадавшихся за годы геноцида и об-
стрелов.

А что дальше?
Дальше будут переговоры, которые, я уверен, станут тяжёлыми и 

нервными. Прежде всего потому, что формальные участники перего-
воров со стороны нашего противника – одни, а фактические руково-
дители – совсем другие. И решения за киевский режим принимать бу-
дет, конечно, не какой-то зеленский, если он будет ещё жив, или его 
клика. Решение примут за океаном те, в чьих руках поставки оружия 
Киеву и выделение денег на поддержание останков украинской эко-
номики. Мотивы главных врагов нашей страны очевидны: максималь-
но ослабить Россию, надолго обескровить нас. Поэтому они не заин-
тересованы в прекращении конфликта. Но рано или поздно, по исто-
рическим законам, они сделают это. И тогда возникнет какое-то со-
глашение. Естественно, без фундаментальных договорённостей о ре-

https://t.me/logikamarkova/5508
https://t.me/medvedev_telegram/274
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альных границах или о новом Хельсинкском пакте, обеспечивающем 
безопасность в Европе. Просто какое-то соглашение.

Потом, вероятнее всего, начнётся не менее сложная пора. Изматы-
вающие месяцы и годы противостояния, истерик и хамства со сторо-
ны тех, кто будет управлять огрызком, что останется от Украины. Их 
участь незавидна. Они не смогут признать итоги СВО, не рискуя быть 
казнёнными в тот же день. Националисты продолжат контролировать 
властную камарилью, ибо иной идеологии, кроме бандеровского не-
онацизма, ни у кого из них нет. Признание поражения для них смерти 
подобно. Поэтому идеология «майбутньоï перемоги» может остаться 
надолго.

И в какой-то момент припёртые к стенке распоясавшимися в оче-
редной раз бандеровцами новые кровавые мальчики, называющие 
себя легальной украинской властью, снова будут провоцировать ми-
ровой конфликт. Неважно – в преддверии выборов или просто на оче-
редном Майдане. 

Этого нельзя допустить.
Поэтому так важно достичь всех целей специальной военной опе-

рации. Отодвинуть границы угроз нашей стране как можно дальше, 
даже если это будут границы Польши. Уничтожить неонацизм дотла. 
Чтобы не тратить потом время на отлов остатков бандеровских банд 
по малороссийским лесам. Чтобы мир обрёл долгожданное спокой-
ствие.

Сладков+
ДМИТРИЙ МЕДВЕДЕВ ПРЕДЕЛЬНО ТОЧНО СФОРМУЛИРОВАЛ ЦЕЛЬ 

СВО: «ОБЕЗОПАСИТЬ РОССИЮ». 
Даже если до границ с Польшей, чтоб не вылавливать бандеровцев 

по Малороссии. Четче не скажешь. А дальше можно расшифровывать 
по экономике, по военным базам, по протекторату, по КТО в Карпатах 
- что на Украине «закажут», и, самое главное, как решит Москва. Не 
помню, чтоб Штаты выигрывали (Вьетнам, Ирак, Афганистан, Куба…). 
Разве что Европа сразу сломалась. Как во Вторую мировую, легла за 
один день. 

Политика Страны
Министерство иностранных дел Китая опубликовало план из 12 пун-

ктов по урегулированию украинского кризиса. 
Приводим его дословно.
1. Уважать суверенитет всех государств. Общепризнанное междуна-

родное право, включая цели и принципы Устава ООН должны строго 
соблюдаться, суверенитет, независимость и территориальная целост-
ность любого государства должны быть гарантированы. Все страны 
равны вне зависимости от их размера, мощи и экономического мас-
штаба. Основополагающие нормы международных отношений долж-
ны отстаиваться всеми участниками в защиту международной спра-
ведливости. Международное право подлежит равному и универсаль-

https://t.me/Sladkov_plus/7247
https://t.me/stranaua/92475
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ному применению без двойных стандартов.
2. Отбросить мышления холодной войны. Безопасность одного госу-

дарства не может обеспечиваться за счет безопасности другого, а ре-
гиональная безопасность не может быть достигнута путем усиления 
тем более расширения военных блоков. Резонные интересы и леги-
тимные озабоченности в сфере безопасности всех стран должны вос-
приниматься всерьез и урегулироваться надлежащим образом. Слож-
ные проблемы не решаются простыми способами. Следует придержи-
ваться концепции общей, комплексной, совместной и устойчивой без-
опасности, с учетом долгосрочного мира на планете способствовать 
формированию сбалансированной, эффективной, устойчивой архи-
тектуры европейской безопасности. Не допускаются попытки обеспе-
чивать собственную безопасность в ущерб безопасности других стран, 
а также политика блоковой конфронтации, следует общими усилиями 
поддержать мир и стабильность на евразийском континенте.

3. Прекратить военные конфликты. В войнах не бывает победите-
лей. Вместо того чтобы подливать масло в огонь и накачивать проти-
востояние, все стороны должны проявлять благоразумие и сдержан-
ность во избежание дальнейшей эскалации и выхода из-под контроля 
ситуации вокруг Украины. Важно поддерживать встречные шаги Мо-
сквы и Киева в пользу скорейшего восстановления прямого диалога, 
постепенного снижения напряженности ситуации и полного прекра-
щения военных действий.  

4. Запустить мирные переговоры. Диалог и переговоры – единствен-
ный выход из украинского кризиса. Все усилия, нацеленные на мир-
ное урегулирование кризиса, заслуживают одобрения и поддержки. 
Международное сообщество должно придерживаться верного на-
правления в пользу примирения, проложить путь к запуску политиче-
ского урегулирования, создать условия для возобновления перегово-
ров и предложить соответствующие площадки. Китайская сторона го-
това играть для этого конструктивную роль.

5. Ликвидировать гуманитарный кризис. Важно приветствовать и 
поддерживать всякие шаги, которые позволяют облегчить напряжен-
ную гуманитарную ситуацию. В гуманитарных акциях необходимо со-
блюдать принцип нейтралитета и беспристрастности без политизации 
гуманитарного вопроса. Нужно действенными мерами обеспечивать 
безопасность мирного населения, открывать гуманитарные коридо-
ры для эвакуации людей из зоны конфликта. Следует наращивать гу-
манитарную помощь пострадавшим районам, улучшать гуманитар-
ное положение на месте, обеспечивать быстрый, безопасный и бес-
препятственный гуманитарный доступ для предотвращения дальней-
шего ухудшения ситуации. Необходимо поддерживать координирую-
щую роль ООН в осуществлении гуманитарной акции в зоне конфлик-
та.

6. Защитить мирное население и пленных. Участники конфликта 
должны строго соблюдать международное гуманитарное право и воз-
держаться от нанесения ударов по мирному населению и граждан-
ским объектам. Нужно защищать женщин, детей и других пострадав-
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ших от конфликта, уважать элементарные права пленных. Китайская 
сторона выступает за обмен пленными между Россией и Украиной, и 
призывает все стороны создать для этого больше благоприятных ус-
ловий.

7. Обеспечить безопасность атомных электростанций. Не допуска-
ется совершение вооруженной атаки на АЭС и другие мирные атом-
ные объекты. Призываем к соблюдению международного права, вклю-
чая Конвенции о ядерной безопасности. Категорически не допускает-
ся техногенная ядерная катастрофа. Поддерживаем конструктивную 
роль МАГАТЭ в содействии ядерной безопасности и физической со-
хранности мирных атомных объектов. 

8. Снизить стратегический риск. Применение ядерного оружия не 
допускается, ядерную войну развязывать нельзя. Необходимо проти-
водействовать попыткам использования ядерного оружия или угрозы 
его применением. Недопустимо распространение ядерного оружия и 
возникновение ядерного кризиса. Категорически не допускается раз-
работка и применение биологического и химического оружия какой 
бы то ни было страной при каких бы то ни было обстоятельствах.

9. Обеспечить вывоз зерна. «Черноморская инициатива» по вывозу 
украинского зерна, подписанная Россией, Турцией и Украиной при за-
верении ООН подлежит сбалансированному, полному и эффективно-
му выполнению при выявлении ключевой роли ООН. Выдвинутая Ки-
таем Инициатива по международному сотрудничеству в области про-
довольственной безопасности служит реализуемым вариантом для 
преодоления глобального продовольственного кризиса.

10. Отменить односторонние санкции. Односторонние санкции и 
усиление давления не только являются контрпродуктивными, но и соз-
дают все новые проблемы. Не допустим любых несанкционированных 
Советом Безопасности ООН односторонних ограничительных мер. От-
дельные страны должны прекратить злоупотребление односторонни-
ми санкциями и экстерриториальное применение юрисдикции про-
тив других стран, оказывать позитивное влияние на смягчение напря-
женности украинского кризиса, и создавать предпосылки для разви-
тия экономики и повышения благосостояния населения в развиваю-
щихся странах.

11. Обеспечить устойчивость цепочек производства и поставок. Сле-
дует практическими действиями защищать действующую мировую 
экономическую систему, выступать против попыток политизировать 
мировую экономику, а также ее применять в качестве инструмента 
и оружия. С целью не допустить ущерба восстановлению глобальной 
экономики нужно сообща нейтрализовать негативные последствия 
кризиса, в частности для международного сотрудничества в области 
энергетики, финансов, торговли зернами и логистики.

12. Содействовать восстановлению после конфликта. Международ-
ное сообщество должно предпринимать меры для поддержки мир-
ного восстановления в зоне конфликта. Китайская сторона готова ока-
зывать помощь и играть свою конструктивную роль.
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Политджойстик/Politjoystic
Убийственный текст подходов к мирному урегулированию конфлик-

та на Украине для США и НАТО. 
…
Почему? Потому что он про отказ США от мирового господства и 

возвращение к международному праву. Он про отказ от обеспечения 
своей безопасности за счет других (это про волны расширения НАТО). 
Он про отказ от накачки западным оружием киевского режима.

Холмогоров
Самое хорошее в «китайском мирном плане» - это то, что в нем нет 

ничего плохого.
Болтунишки самозабвенно врали, что там будут границы на 24.02.2022 

и все такое прочее.
Ничего такого там нет и в помине. Китай нас не сливает. Он высту-

пает за все хорошее.
Превратится ли такая позиция в поддержку - увидим. Мне кажется, 

вероятность меньше одного процента.
Но уже то, что китайцы нас не сливают, как не слили и индийцы, го-

ворит о многом. 
Пока что главная угроза слива исходит от нас самих.

Олег Царёв
Да, как я и предполагал, призывы КНР не принесли ничего суще-

ственно нового.  Ограничились правильными общими словами — за 
все хорошее против всего плохого. Интересно, что документ выложи-
ли на сайте до того, как Си Цзиньпин выступил с речью. Он передумал 
выступать или говорить будет что-то помимо изложенного в докумен-
те?

МИГ России
Впервые с 24 февраля 2022 Китай не отделывается общими слова-

ми, а пытается выступить в роли «медиатора». Потому что в отличие 
от общих слов, конкретный план провоцирует стороны на реакцию. 
Ждем ответов.

Друид
Сейчас Пекин, по сути, выпускает своё последнее «китайское» преду-

преждение и даёт понять, что его не устраивает стремление США унич-
тожить Россию. Китай выступает за немедленное прекращение воен-
ных действий и отказ от «менталитета холодной войны». Эта достаточ-
но удачная формулировка будет работать на популярность китайских 
инициатив в мире, в отличие от провалившихся инициатив Реджепа 
Эрдогана или Эммануэля Макрона.

В то же время, Китай подчёркивает, что угрозы ядерной войны не-
приемлемы (это сигнал как Москве, так и Вашингтону), а также высту-

https://t.me/politjoystic/31202
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пает за территориальную целостность всех стран (очевидно, тут есть 
фактор сочувствия Украине). Однако в остальном документ основан 
на необходимости отказа от поставок вооружений Украине со сторо-
ны Запада («подливание масла в огонь»), а также установке коллек-
тивной безопасности, которая не может быть обеспечена без участия 
России.

Игнорирование этого факта ведёт к росту насилия и новым очагам 
напряжённости. Пекин даёт понять, что не заинтересован в этом. Поэ-
тому план в чистом виде сейчас выглядит как нереализуемый. Однако 
он важен тем, что Китай чётко и ясно демонстрирует свою позицию. 
Китайский план также никак не противоречит сценарию заморозки, 
который, возможно, устроит и Москву.

Димитриев
Ждали китайский план по мирному урегулированию - оказалось это 

не план, а общие принципы мирного сосуществования и пожелания 
всего хорошего. Либо есть ещё реальный план и его обсуждают непу-
блично. Либо Китай планирует начать поддержку Российской Феде-
рации и просто ему нужен формальный отказ Украины и запада от ки-
тайских мирных инициатив.

Политджойстик/Politjoystic
Начинаем собирать реакцию стран на «12 пунктов» плана Китая. 
…
США, Госдеп: можно было ограничиться пунктом #1.
…
Важна наша реакция и кто её выразит.

Рамзай
Мирный план Китая чрезвычайно разочарует США потому, что там, 

скорее всего, ждали от него каких-то конкретных предложений и очень 
надеялись, что в этих конкретных предложениях будут тезисы о незы-
блемости территориальной целостности государств, призывы к Рос-
сии остановить боевые действия, начать немедленно мирные пере-
говоры и всё остальное, что содержат все американские ультиматумы 
и все планы, которые озвучиваются на Западе, но вместо этого Китай 
изложил принципы современного мирного сосуществования.

Логика Маркова
Предложения Китая по миру на Украине. Это победа Китая.
1. Это попытка Китая играть активную роль в мировой политике.
2. Это набор общих хороших принципов но всем почти конфликтам.
3. Сейчас мир на основе этих принципов на Украине не возможен, 

потому что обе стороны, и Россия и США делают ставку на свою воен-
ную победу.

4. Но когда настанет время мирных переговоров, именно эти прин-

https://t.me/russ_orientalist/13663
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ципы лягут в основу мирного соглашения.
5. Китай выступает лидером всех нейтральных государств. Они хо-

тят мира. Им нравятся эти принципы. Их большинство.
6. Принципы ближе к позиции России. Две причины этого. Китай 

дружественная России страна, а США враждебная Китаю.
7. И позиция России намного ближе к общим принципам справед-

ливости и мира и цивилизации, чем позиция США.
8. Поэтому США и киевский режим будут недовольны этим планом.
9. А Россия его поддержит.
10. Скептическое отношение к мирному плану Китая это просто не 

профессионализм. План Китая не про Украину, а про лидерство Китая 
среди нейтральных стран, которые хотят мира.

Политджойстик/Politjoystic
Запад коллективно начал плевать Китаю в лицо за план «12 пун-

ктов» по украинскому конфликту. Не понравилось им предложение 
ни по условиям безопасности, ни по международному праву. И это 
Пекин лишь изложил не конкретные решения, а принципы. Но, Запад 
уже понял к чему для них это может привести. 

…
Теперь еще Индии надо выдвинуть свой план для полноты карти-

ны. И тоже получить грубый отказ.

Логика Маркова
Главы НАТО и ЕС отклонили мирный план Китая и даже осудили Ки-

тай за его позицию. Значит, хороший план. Надо брать.

Образ будущего
Реакция стран запада уже сформулирована.
Формула деэскалации Пекина отвергнута Вашингтоном, Лондоном 

и Киевом. Пропитанная глубиной тысячелетий истории Китая, её будут 
использовать как декларативную грамотку среднего уровня, не при-
способленную к быстро меняющейся картине мира.

Зерновая сделка будет продлена, но скорее всего после майских 
праздников. В остальном всё останется как есть. Пекин не сможет про-
давить никого, кроме Кремля, и то с поправкой, что это будет некий 
компромисс. 

В остальном же Китай ничего не сможет, так как сам может попасть 
под санкционный удар коллективного запада. Чуть позже товарищу Си 
останется только заявлять, что вопрос может решиться только на ТВД.

Теперь, если публично Кремль поддержит китайскую формулу мира, 
а Киев и Вашингтон ее после публично отвергнут (что уже произошло 
кулуарно и достаточно широко), Пекин сможет поддерживать Мино-
бороны РФ и несколько ЧВК из России через серую зону при помощи 
частных китайских компаний. В пакет поддержки войдут военная тех-
ника, БПЛА, все виды новых вооружений, которые Китай испытает в 

https://t.me/politjoystic/31206
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противодействии вооружениям НАТО.

МИД России
24 февраля на официальном сайте МИД КНР был опубликован до-

кумент под названием «Позиция Китая по политическому урегулиро-
ванию украинского кризиса».

Мы высоко ценим искреннее стремление китайских друзей внести 
вклад в урегулирование конфликта на Украине мирными средствами.

Разделяем соображения Пекина. Привержены принципам соблю-
дения Устава ООН, норм международного права, в том числе гумани-
тарного, неделимости безопасности, согласно которому безопасность 
одной страны не должна укрепляться в ущерб безопасности другой, 
что применимо и к безопасности отдельных групп стран. Как и наши 
китайские коллеги, считаем нелегитимными любые несанкциониро-
ванные Советом Безопасности ООН ограничительные меры. Это гру-
бый инструмент недобросовестной конкуренции и экономической во-
йны.

Именно этими соображениями были продиктованы наши предло-
жения, выдвинутые ещё в конце 2021 г., по заключению Договора меж-
ду Российской Федерацией и Соединенными Штатами Америки о га-
рантиях безопасности, а также Соглашения о мерах обеспечения без-
опасности Российской Федерации и государств-членов Организации 
Североатлантического договора. Сожалеем, что наши конструктивные 
предложения были отвергнуты странами Запада.

Что касается украинского кризиса, то Россия открыта к достижению 
целей СВО политико-дипломатическим путем. Это подразумевает пре-
кращение поставок на Украину западных вооружений и наёмников, 
завершение боевых действий, возвращение Украины к нейтрально-
му внеблоковому статусу, признание новых территориальных реалий, 
сложившихся в результате реализации права народов на самоопреде-
ление, демилитаризацию и денацификацию Украины, а также устра-
нение всех угроз, исходящих с её территории.

Гражданам Украины, включая русскоязычное население и предста-
вителей нацменьшинств, должны быть гарантированы все неотъем-
лемые права, в том числе право говорить и учиться на родном языке. 
Следует отменить все незаконные ограничительные меры и отозвать 
политизированные иски в международных судебных инстанциях.

Уверены, что продвижение по этому пути приведёт к всеобъемлю-
щему, справедливому и устойчивому миру.

Главным же препятствием мирному урегулированию на сегодняш-
ний день являются законодательно закреплённая Указом В.Зеленско-
го 30 сентября 2022 г. «невозможность» переговоров с Президентом 
России В.В.Путиным, а также инициативы украинского лидера, свиде-
тельствующие о полной оторванности официального Киева от совре-
менных реалий, включая требование вывода российских войск с на-
ших новых территорий – Донбасса, Крыма, Запорожья и Херсонщины. 
При этом хотели бы также напомнить, что именно Украина в апреле 

https://t.me/MID_Russia/26108
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2022 г. прекратила ею же инициированные мирные переговоры с Рос-
сией.

Что-то знаю / Павел Данилин
Мирный план Китая - за все хорошее против всего плохого. В целом 

(именно в целом) его и можно было бы поддержать. Жаль, что против-
ная сторона - условный Запад - его если и готов поддержать, то только 
в выгодных ему пунктах (пункте) и то - частично. Речь идет о первом 
пункте, который США готовы поддержать в случае с Украиной, но не 
готовы в случае с Сербией и тем же Китаем.

СЛУЦКИЙ
К годовщине со дня начала специальной военной операции практи-

чески одновременно пришли новости с двух разных континентов - Ки-
тай предложил свой план мирного урегулирования украинского кон-
фликта, Генассамблея ООН приняла резолюцию, призывающую Рос-
сию остановить боевые действия и вывести войска из Украины. 

Сообщается, что за резолюцию, подготовленную на основе предло-
жений Украины, проголосовали 141 из 193 стран-членов, против – 7 
(Россия, Беларусь, Сирия, КНДР, Эритрея, Никарагуа и Мали). 32 стра-
ны воздержались, но они куда больше по численности населения, чем 
сателлиты Вашингтона. Среди этих 32-х – Китай, Индия, Иран, Паки-
стан, Южная Африка. Характер документа - рекомендательный. Но не 
в этом дело. Он не учитывает российские озабоченности и новую ре-
альность, точкой отсчета которой стало 24 февраля 2022 года. А еще 
точнее - март 2014. 

С подачи Киева, а вернее - США, России предлагают капитулиро-
вать. В этом суть резолюции ООН, поддержанной странами золотого 
миллиарда. Москва на это не пойдет! Думаю, страны, проголосовав-
шие против принятия резолюции, а также те, кто воздержался, пони-
мают, что России нельзя выдвигать ультиматумы. Победители не сда-
ются, а мы - победим! 

В отличие от резолюции ООН «мирный план» Китая выглядит в боль-
шинстве пунктов куда более взвешенным. Предложения Пекина еще 
предстоит обсудить, но в главном - это план окончания гегемонии кол-
лективного Запада, план отказа от подмены «силы права» «правом 
силы», план соблюдения равных интересов безопасности всех абсо-
лютно сторон.

Мы настроены на мир, но не в ущерб безопасности и суверенитету 
России. Пока Киев отвергает разумные предложения, СВО будет про-
должаться. Ее цели будут достигнуты. На поле боя или путем перего-
воров. Москва готова к конструктивному обсуждению мирного урегу-
лирования конфликта в сложившихся реалиях, о чем ни раз уже было 
заявлено. Но заранее предупреждаем – на Россию бесполезно давить. 
Нас не сломили западные экономические санкции, нас не удалось изо-
лировать. Мы развиваем и укрепляем взаимовыгодное сотрудниче-
ство с дружественными странами, работаем на международных пло-

https://t.me/ctotoznayu/3283
https://t.me/slutsky_l/1610
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щадках. Наша сила в единстве и сплоченности российского народа, 
героизме и мужестве защитников Отечества. За нами правда, вера и 
мощь Великой державы. Победа неизбежна!

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Думаю ничего не выйдет, но есть нюанс. Китайцы впервые для себя 

решили выступить субъектом глобальной политики. План свёрстан с 
таким прицелом, чтобы Штаты и Украина от него отказались. В таком 
случае у Китая будет возможность с чистым сердцем поддержать Рос-
сию в деле достижения мира военным путём.

Юрий Баранчик
Возможно, в этом и состоит план Пекина – чтобы не быть обвинён-

ным в прямой поддержке Москвы якобы спонтанно, без аргументов, 
необходимо было станцевать приличествующий случаю незамысло-
ватый дипломатический танец, чтобы по его окончанию сказать – «А, 
раз Вы не хотите мира, тогда мы покажем вам mat Kuzmy».

Логика Маркова
Китайский план уже называют пропутинский и это правильно. Даже 

вот самый главный принцип уважения суверенитета Украины - это 
принцип России. Россия уже 9 лет требует уважать суверенитет Украи-
ны и ликвидировать марионеточный репрессивный  американский ре-
жим на Украине, прекратить де факто американскую оккупацию Укра-
ины, вывести с Украины всех советников НАТО и США и все их оружие. 
А сейчас Зеленский это просто марионетка США. Поэтому все пункты 
плана Китая хороши.

Объясняет Readovka
Искусство китайской компиляции — официальный Пекин предста-

вил странный и заведомо невыполнимый документ. Почему России 
не стоит ждать публичной поддержки в СВО от Китая

Про некий «мирный план» КНР по урегулированию украинского кон-
фликта говорили уже давно, мировая общественность с нетерпением 
ждала прорывной документ, а зря. «Мирный план Китая» представ-
ляет собой документ, состоящий из 12 пунктов, выполнение которых, 
по мнению КНР, поможет решить украинский кризис — но, как всегда, 
есть нюанс. Читая этот «план», невольно ловишь себя на мысли, что 
всё это где-то уже было.

Официальный Пекин удивительным образом умудрился собрать до-
кумент из переговорных позиций России (отказаться от «менталитета 
холодной войны», снизить стратегические риски, прекратить односто-
ронние санкции), США и Украины (уважать суверенитет всех стран, 
разрешить гуманитарный кризис), а также Турции и ЕС (поддерживать 
безопасность атомных электростанций). В общем, китайцы здесь уго-
дили всем.

https://t.me/zhivoff/8267
https://t.me/barantchik/8618
https://t.me/logikamarkova/5502
https://t.me/readovkaru/2526


ОГЛАВЛЕНИЕ 1224ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ФЕВРАЛЯ

Прекрасный дипломатический лайфхак того, как сделать документ, 
учитывающий позиции двух противоборствующих сторон конфликта, 
в котором некоторые пункты в принципе противоречат друг другу. С 
самого начла СВО Китай умело лавирует между коллективным Запа-
дом и Россией, и ожидать того, что именно сейчас Пекин определится 
с позицией, было бы глупо. О чём же тогда этот документ?

Будем честны, несмотря на часто декларируемую пророссийскую 
позицию, Китай заинтересован в том, чтобы СВО продолжалась как 
можно дольше, истощая Россию и Старый Свет и расчищая тем самым 
поле для нового двухполярного мира, в котором сверхдержавами ста-
нут США и Поднебесная. Изначальная невыполнимость требований, 
изложенных в китайском документе, не должна никого смущать. Ки-
тай сохранил лицо, выдвинув громкую миротворческую инициативу. 
Ну а то, что этот план нереален — не так уж важно. Это же просто де-
кларация своих переговорных позиций. Как говорится, кому надо — 
тот поймёт.

Димитриев
Есть мнение, что китайская поддержка вынужденная. Вообще-то 

Пекин не хотел вмешиваться, но когда замаячили перспективы исто-
щения российской экономики в ходе затяжной войны, решил, что хаос 
лучше держать в тысячах километров от своих границ и не подпускать 
близко. 

И раз уж так дело развернулось, лучше попробовать современные 
вооружения не рискуя своей репутацией. Вы же помните, что у Китая 
огромная и высокотехнологичная армия, которую никто не видел в 
деле. Сами китайцы ее не видели в деле. 

Но у поставок китайских вооружений российской армии есть след-
ствие: врядли военные технологии дадут просто сами по себе, к ним 
в пакете должны будут прибыть китайские военные специалисты. (Ка-
кой смысл давать российскому генералу сложное вооружение, если он 
с простым не может справиться и наваливает его горами прямо возле 
своего штаба?) Это раз. А два - непонятно вообще, насколько с этого 
момента российское командование будет независимым? Вот украин-
цы попали в зависимость от американских поставок вооружений не 
только на фронте, но и в тылу: у них постепенно меняют все руковод-
ство и ничего не возразишь. Только ты что-то не так сказал - тут же ра-
кеты перестают летать. А насколько глубокой будет зависимость Рос-
сийской Федерации в этом плане от Китая?

Интуиция подскажет
Почему сейчас и именно такой “план” предлагает Пекин?
Коренная причина - Китай осознал, что его готовы подвинуть в тор-

говле и цепях поставок в Евразии, а в среднесрочной перспективе и 
вовсе в известной степени  ограничить рынком АСЕАН/АТР. Замена в 
большой Евразии в среднесроке - Индия.

Отсюда - быстрое открытие экономики после ковида. Отсюда - прак-

https://t.me/russ_orientalist/13664
https://t.me/intuition2036/8451
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тически копирующие позицию Запада (и направленные на дипломати-
ческую нормализацию с ним) пункты «мирного плана». Отсюда - поли-
тические реверансы в сторону Европы (ключевой рынок в Евразии для 
Китая) и напряжённость с США. Отсюда - пункт «плана»: «Обеспечить 
устойчивость цепочек производства и поставок. Следует практически-
ми действиями защищать действующую мировую экономическую си-
стему, выступать против попыток политизировать мировую экономи-
ку, а также ее применять в качестве инструмента и оружия. С целью 
не допустить ущерба восстановлению глобальной экономики нужно 
сообща нейтрализовать негативные последствия кризиса, в частности 
для международного сотрудничества в области энергетики, финансов, 
торговли зернами и логистики».

Отсюда же:
Индус - премьер Великобритании. Байден номинирует индуса на 

должность главы Всемирного банка. Индия заказывает свыше 1000 
новых ВС Boeing и Airbus до 2032 года. Производства западников пы-
таются переносить в Индию. Цепи поставок и логистики в Евразии, от 
которых зависит Запад, постепенно начинают дублироваться на ли-
нии АСЕАН-Индия-Ближний Восток-Европа параллельно уже существо-
вавшим Транссибу (сегодня монополизированному Китаем) и Новому 
шёлковому пути Пекина через Центральную Азию. 

И всё это в последние полгода.
Китай торопится и, судя по содержанию «мирного плана», Западу 

пока удаётся  его причёсывать через торговлю, несмотря на все  «по-
следние китайские предупреждения».

МИД России
23 февраля в ходе возобновленной 11-й чрезвычайной специаль-

ной сессии Генеральной Ассамблеи ООН голосованием принята ре-
золюция «Принципы Устава ООН, лежащие в основе достижения все-
объемлющего, справедливого и прочного мира на Украине».

Западные авторы этой очередной антироссийской инициативы, ли-
цемерно прикрываясь своей мнимой приверженностью Уставу ООН, 
стремились осудить принимаемые Россией меры по урегулированию 
ситуации в рамках специальной военной операции.  В предложен-
ном документе отсутствовали такие базовые понятия для достиже-
ния устойчивого мира, как диалог, призыв к переговорам без предва-
рительных условий, а также недопустимость поставки вооружений в 
зону конфликта. Соответствующие объединительные поправки, пред-
ложенные нашими белорусскими друзьями, были заблокированы за-
падниками.

Таким образом, суть инициативы – продолжение развязанной на 
Западе огульной критики в адрес России, поддержка преступного на-
ционалистического режима в Киеве, который коллективный Запад все 
последние годы целенаправленно готовил к войне против нашей стра-
ны. При продвижении проекта США и их сателлитами в ход шли из-
любленные методы воздействия на несогласных, включая шантаж и 

https://t.me/MID_Russia/26109
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угрозы санкциями. <...>
Резолюция, носящая рекомендательный характер, не получила 

большей поддержки, чем предыдущие документы 11-й чрезвычай-
ной спецсессии Генассамблеи. 

Большее число стран выступили против предложенного проекта. 
Десятки стран воздержались, включая Китай, Индию и ЮАР. Призна-
тельны всем партнёрам за оказанную поддержку

ZERGULIO
Губернатор Куйвашев оскорбил Евгения Пригожина за критику в сла-

бой поддержке СВО и назначении противников СВО на государствен-
ные должности:

- Беспредел, Евгений, - это то, что ты суешь нос в региональное управ-
ление и кадровую политику. Если каждый бизнесмен, который зара-
батывает на школьном питании, будет пытаться управлять страной, 
мы далеко не уедем. Вы стряпайте котлеты и варите макароны, а мы 
в регионах сами разберемся.

МАРДАН
Здесь очень характерно, что региональный чиновник шпарит текст 

по протухшей методичке Навального. «Путинским поваром» Приго-
жина сегодня именует исключительно лондонское отребье. Даже оп-
позиционно настроенные к российской власти люди, понимают, что 
Пригожин сегодня - это ЧВК Вагнер. А вагнера - это русские солдаты, 
герои, которыми гордится страна. 

Понятно, что Куйвашев ими не гордится. Понятно, что для Куйваше-
ва русские солдаты - это отребье, само существование которых отри-
цает его представление о мире, где куйвашевы - элита.  Понятно. что 
для Куйвашева СВО - это личная катастрофа, настолько ужасная, что 
региональный чиновник не боится цитировать Певчих и Волкова. 

Хотя, чего вы хотели от покровителя Ройзмана?

Андрей Медведев
Хочу напомнить, что на церемонии принятия новых регионов в со-

став России (точнее возвращения Новороссии в состав России), губер-
натора Свердловской области не было.

А ещё, для тех, кто ведёт сборы фронту совершенно не секрет, что 
власти именно этого региона своим мобилизованным почти не помо-
гают. И да, к мобилизованным губернатор не приехал ни разу. 

Музей истории Екатеринбурга это вообще отдельная песня.
«Мы в регионах сами разберёмся». Красиво сказано. Прямо отчёт-

ливо чувствуется запах свеженапечатанных франков Уральской респу-
блики.

Кепка Пригожина
Публикуем комментарий Е.В. Пригожина: 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/46581
https://t.me/mardanaka/13372
https://t.me/MedvedevVesti/13144
https://t.me/Prigozhin_hat/2721
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«Уж коли мы перешли с ТОБОЙ на «ТЫ», то могу ТЕБЕ ответить сле-
дующее: 

Страна находится в трудном положении, потому что есть такие ре-
гиональные бюрократы, как ТЫ. Во время войны 1941-1945 гг, которая 
повторяется сейчас, Сталин таких, как ТЫ и Беглов, попросту расстре-
ливал. Думаю, скоро мы снова к этому придём.

Уверен, что не за горами время, когда народ дойдёт до точки кипе-
ния и поднимет на вилы ТЕБЯ и таких, как ТЫ.

Вокруг ТЕБЯ — сплошные либеральные и ЛГБТ-скандалы. Мобили-
зованные, услышав ТВОЕ имя, плюются в ТВОЮ сторону. Любой боец 
ЧВК «Вагнер», приехавший из свердловской колонии, может лучше 
управлять регионом, чем ТЫ. 

Теперь заруби себе на носу: сотни тысяч солдат, которые погибают 
на фронте, до 24 февраля 2022 года были слесарями, поварами учите-
лями и коммерсантами. 

Я перестал быть бизнесменом 24 февраля 2022 года, когда стране 
стало тяжело. И полностью посвятил свою жизнь руководству самым, 
пожалуй, боеспособным воинским подразделением в стране — ЧВК 
«Вагнер».

А ТЫ, как многие трусы-бюрократы, остался сидеть в теплом каби-
нете, тратя блага народа, который ТЕБЯ содержит.

Похоже, ТЕБЯ жизни учил не русский народ, а Йельский универси-
тет, где ТЫ постигал ненависть к этому народу. Рекомендую ТЕБЕ либо 
отправиться на фронт и доказать, что ТЫ не полное ничтожество, либо 
засунуть свой язык туда, где ТЫ сможешь его контролировать».

Zames
Конфликт Генштаба с Пригожиным это двухходовка: он говорит, что 

ЧВК воюет эффективно и в одиночку может добиваться результата. В 
ответ ему ограничивают поставки - ну типа давай в одиночку покажи, 
что ты можешь. Он злится и выходит в паблик, говоря, если бы мне 
дали снаряжение и оружие, мы были взяли Бахмут. В ответ второй 
ход - ему дают все в нужном объеме и докладывают наверх - он обе-
щал взять Бахмут. В итоге первый номер видит, что без армии повар 
реально не справляется, а еще и обещает города брать. Ну вот и пусть 
теперь берет.

А достается в итоге губернатору региона, где делают танки для При-
гожина в том числе.

Образ будущего
Диалог в прямом эфире двух Жень –  Пригожина и Куйвашева – слу-

шателями явно недооценивается.
Этот диалог показывает, что все конструкции элитных групп пере-

вернуты на игровом столе, а СВО сформировала новые.
В окружении Куйвашева считают, что Пригожин напал на него из-за 

сложностей у Собянина. Типа «семейных» проверяют на прочность.

https://t.me/zamesinfo/2957
https://t.me/obrazbuduschego2/13010
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У Семеныча сложности действительно есть, и связаны с проблема-
ми в коммуникации с Кремлем. В отличие от Пригожина, у которого 
доступ к первому лицу регулярный.

Собянин наблюдает, как пройдёт раунд. До Пригожина уже был ду-
элянт с уральскими, зубы обломал об уралмашевских. 

Контекст новой схватки в том, что Бахмут вот-вот будет взят. А борь-
ба за призовые в самом разгаре. Потому что не взят Угледар, где аме-
риканцы внезапно совершили каминг-аут,  сообщив, что послали на 
оборону ключевого города тысячи своих военных (наемники/отстав-
ные). 

То есть запад экстраполирует обстановку на фронте на внутренний 
контур. Не давая одному крылу победить в Угледаре и прогибаясь (ско-
рее всего) перед другим крылом в Бахмуте.

Пригожин накануне тактической победы ведёт разговор с широким 
угледарским фронтом, как-то так.

Старовойтов о политике
Пригожин из архетипического образа «героя» стремительно дрей-

фует в образ «бунтаря». 
Куйвашев из образа системного губернатора (охранителя режима) 

в образ заложника постельцинского либерального вайба (защитника 
местной идентичности) - и в этом он тоже «бунтарь». 

Таким образом, конфликт Пригожина с Куйвашевым, это конфликт 
двух полярных флангов российской политической системы: ультрапа-
триотического и системно-либерального. 

При этом для обоих игроков этот конфликт - игра с нулевой суммой, 
выигрывают оба. Куйвашев демонстрирует свое бесстрашие в борь-
бе с могущественным варлордом, Френсисом Дрейком суверенной 
России, Пригожин еще раз доказывает свое уникальное право мочить 
хоть МО, хоть согласованного с президентом губернатора и быть глав-
ным в стране сертифицированным оппозиционным политиком.

Александр Жучковский
То, что цели СВО, спустя год с её начала, до сих пор дискуссионны и 

вызывают вопросы – странно. 
Цели предельно понятны: поганого хохла – бить, русские террито-

рии – брать. Что тут непонятного? 
Кто такой хохол или что такое русские территории непонятно? Тогда 

у вас проблемы.

Бульба престоловъ
Собсна, я стремительно теряю интерес к дальнейшей судьбе РФ, по-

тому что совсем не вижу стихийных казней:
• военкрыс и охранителей (Пельмени, Карнаухобляди, Ары Эдды, 

Медведуллины, СтешиноКоцы, все кто пиздел 24 февраля)
• Начальства (лампасов вроде этих Марзоева, Мурадова, Ахмедо-

https://t.me/sstarovoytov/519
https://t.me/juchkovsky/3422
https://t.me/bulbe_de_trones/4834
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ва, да хоть Шоег, Чемезовых и Криворучек, дипломатов, многоходо-
вочников, Козаков, Сурковых, Медведчуков)

• Ваххабитов (в т.ч. рядовых), руководства и элит нацреспублик, глав 
диаспор и этнических воров

Для сворачивания с пути истребления уже давно должно было на-
чаться. А ничего не происходит вообще. Поэтому у меня всё больше 
мыслей, что нужно спасать лично себя, а покойникам не поможешь. 
Если такому количеству людей хочется идти в многонациональную мо-
гилу под руководством россиянских правящих элит, то кто я такой, что-
бы вмешиваться и что-то пиздеть.

Старая площадь
Парламент Украины денонсировал договоры с РФ о сотрудничестве 

в использовании Азовского моря и Керченского пролива
Нет моря, нет и договоров. По сути, признали за Россией оставлен-

ные территории.

Логика Маркова
Потери России и Украины в СВО. Те, кто пишет о больших потерях ар-

мии России, чаще всего сознательно лгут.  Хотя некоторые могут оши-
баться. Мы им объясним логику. 

Свои потери никто не дает, чужие потери обычно сильно преувели-
чиваются. Какова реальность? Ее косвенно можно определить по чис-
лу пленных. В России примерно около 9 тысяч украинских пленных. 
На Украине около тысячи российских пленных. 

Именно поэтому и Киев и Запад все время требуют обмена всех на 
всех, а Россия хочет по равному числу. Видимо число украинских плен-
ных почти в 10 раз больше, чем российских. 

А число погибших находится в корреляции с числом пленных. То 
есть получается что, на Украине погибло в 10 раз больше, чем в Рос-
сии? Нет. 1.  Нужно сделать коррекцию на окружение в Мариуполе. А 
российские войска нигде не попадали в окружение. 2. Нужно сделать 
коррекцию, что украинские военные с меньшим страхом сдаются в 
плен, потому что есть пророссийские люди и 

3. над украинскими пленными нет таких издевательств как над рос-
сийскими пленными. 

Поэтому пропорция убитых ниже. Но, все же учитывая, пропорцию 
пленных 10 : 1, верить в то, что потери России выше, чем потери Укра-
ины, могут только умственно зависимые люди. Ну или просто врут. 

Реально полагаю, потери Украины убитыми военными  около 100 
тысяч за год. Потери России меньше чем Украины в два три раза. По-
тери гражданских трудно оценить. Но видимо, они существенно мень-
ше военных. 

В любом случае число погибших уже идет на сотни тысяч и это ужас-
ная катастрофа. Ведь и украинской стороны это все почти Русские люди.

Количество погибших за год СВО никто точно не знает. Но, учитывая, 

https://t.me/staraya/9600
https://t.me/logikamarkova/5504
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что Киев и Запад все время требует обмена пленных всех на всех, чис-
ло украинских пленных намного больше числа российских пленных. 
А значит и число украинских погибших намного больше числа россий-
ских погибших. Я бы оценил, что на Украине погибло более 100 тысяч 
военных, а в России в 2 или 3 раза меньше. 

Учитывая явную статистику пленных в пользу России, верить в боль-
шее число погибших в армии России, чем в ВСУ, может только уме-
ственно недалекий человек.

Рамзай
«Леопарды» прибыли на Украину с опережением графика. Торопят-

ся...
В ночь на 23 февраля первые несколько танков Leopard были пере-

везены во Львовскую область.  Конечное место назначения неизвест-
но, однако с высокой долей вероятности «Леопарды» будут доставле-
ны на полигон в Старичах.  Именно там происходит первичная обкат-
ка поставляемой техники и вооружения и последующее распределе-
ние по соединениям.  После этого танки будут переданы в состав фор-
мируемых бригад в новых армейских корпусах,

Ꙃаставный
Если в течение недели после лайка зятя Шойгу под постом Дудя про 

«бессмысленную войну»: а) зять Шойгу не разведется с его дочерью 
или б) Шойгу не снимут с должности министра обороны, то поздрав-
ляю всех нас — нам торжественно ссут в глаза. Министр обороны и 
тот, кто его назначил на эту должность. Ну как, нравится? Мне вот не 
нравится.

Логика Маркова
Главные причины неудачи быстрой СВО.
1. Россия очень недооценила силу искусственного тоталитарного 

украинского режима. Он выдержал все удары. И он даже увеличил 
свою поддержку населения. Тоталитарные режимы по типу ИГИЛ и 
Талибан и необандеровский в Киеве очень сильны. 

2. Россия недооценила полный контроль спецслужб США над всеми 
силовыми структурами Украины. Поэтому все попытки России догово-
риться о капитуляции с силовиками сразу попали под контроль спец-
служб США. 

3. Россия очень недооценила силу армии Украины. Это русский сол-
дат и фашистский мотивированный офицер и американский очень 
опытный генерал. Сильнейшая комбинация.

4. Россия очень недооценила внутреннюю трансформацию Запада 
от демократии к новому квазитоталитарному режиму. Если бы Запад 
был демократией, как думала Москва, он не поддержал бы ужасный 
террористический киевский режим. Но Запад неожиданно оказался 
уже не демократией и со всей силой ударил по России. А Россия слиш-

https://t.me/ramzayiegokomanda/1833
https://t.me/zastavnyii/3187
https://t.me/logikamarkova/5509
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ком идеализировала Европу.
5. Россия переоценила дружбу народа России и Украины. Государ-

ственные сильные системы и правительства играют большую роль, 
чем классы и народы и религии.

Политджойстик/Politjoystic
Остервенелость Запада в борьбе с нами, вал санкций, закрытие глаз 

на международный терроризм, игнорирование интересов националь-
ных экономик приводят к мысли, что национальных правительств За-
пада больше не существует, а есть их имитация и всем управляет то са-
мое «мировое правительство», которое почему-то не хочет выходить 
под свет прожекторов софитов. 

...
Хотя почему не понятно? Национальные элиты Европы еще сами 

не осознали, что они уже пешки в игре мирового Карабаса Бараба-
са и продолжают думать, что их социальные лифты основаны на кон-
курентных выборных процессах и демократических процедурах. Но, 
увы, когда ты достигаешь топ - уровня, то оказывается, что ты в пау-
тине компромата на тебя и ты или становишься податливой Меркель 
или тебя уничтожают, как главу МВФ Доминика Стросс-Кана. 

...
Единственный сдерживающий фактор от сброса занавесов - это то, 

что и миллионы простых европейцев думают, что демократия у них - 
работающий механизм. Объявить им что диктатура - это у них, а не у 
нас - невозможно. У них то и социальных лифтов нет, они в анабиозе 
со Второй мировой войны живут.

Владлен Татарский
Многие пишут о проблемах мобилизованных, но деликатно обхо-

дят одну, очень острую тему: многие мобилизованные не хотят вое-
вать. 

Давайте сразу обозначимся, я не говорю про всех мобилизованных, 
я говорю про многих. Настолько многих, что это стало проблемой.

В 90% случаев это происходит в полках и батальонах, которые пол-
ностью состоят из мобилизованных.

Причины подобного поведения одна: людей банально обманули. 
Им сказали, что ни на какую войну они не идут, а будут что-то охра-
нять. Причин, конечно, больше, но эта главная на мой взгляд.

Интересно, эту проблему тоже будут решать гуманитарщики и де-
путаты.

Неофициальный Безсонов «Z»
Абсолютно верно пишет Владлен. Многие хитросделанные офице-

ры («настоящие»), которые занимаются подготовкой мобилизованных 
на большой земле, перед отправкой на фронт, чтобы не напрягать свои 
извилины и во избежание каких-либо проблем и недовольства со сто-

https://t.me/politjoystic/31209
https://t.me/vladlentatarsky/19534
https://t.me/NeoficialniyBeZsonoV/22650
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роны мобиков, просто обманывают их, рассказывая, что те будут ох-
ранять кукурузу в дальних тылах. Их учат стрелять, но не настраивают 
морально. Как результат, те приезжают, к примеру в ДНР, входят в со-
став одного из корпусных подразделений и начинаются проблемы. В 
отличии от «настоящих» офицеров, наши офицеры умеют жёстко при-
секать проявления неповиновения, однако это очень мешает боевой 
работе. Эти проблемы должны решаться в тылу, но увы, не всегда. 

С другой стороны, мобилизованные мужчины тоже уже не дети и 
должны понимать, что отправка на войну предусматривает большую 
вероятность непосредственного участия в боевых действиях. И отго-
ворки, что нам обещали другое выглядят слабо.
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

Оператор С-500
Годовщина СВО: мировой тектонический сдвиг и возврат России в 

профессию «Родину защищать»
Год назад Россию вынудили силой защищать свой суверенитет и на-

циональную безопасность, а еще вспомнить об извечном предназна-
чении быть центром истинных человеческих ценностей и духовного 
развития.

За прошедший год наша страна, как и весь мир, изменились до не-
узнаваемости. 

Произошел огромный тектонический сдвиг всех пластов современ-
ной реальности. Возврата к прошлому больше нет и не будет. 

Маски сброшены. Кто друг, кто враг стало предельно понятно. 
Россия рассталась с иллюзиями и поняла, что «демократические 

ценности» Запада всегда были чуждыми. 
Англосаксонские «партнеры» ждали и активно содействовали мо-

ральной деградации нашего общества, развалу экономики с прицелом 
на уничтожение государственности и физическое истребление много-
национального русского этноса.

Болезненное прозрение дорого стоило, но именно боль русского 
народа вновь стерла в порошок вожделенные мечты «Коллективного 
Запада» о порабощении России. 

Избавление от иллюзий – главный итог СВО на Украине. Мы вновь 
научились смотреть на мир трезво, рассчитывая только на собствен-
ные силы и ресурсы. 

А еще Россия перестала недооценивать врага. 
На защиту от глобальных угроз снова поднялись три русских Бога-

тыря – сила духа, мощь оружия и сплоченность общества. 
России удалось вопреки всем прогнозам Запада не просто сохра-

нить устойчивость экономики, но и кардинально перестроить ее фун-
дамент для дальнейшего самодостаточного развития.

Коты и кошка Крамника
Год. 
То, что война идет не так, как этого ждали, поняли уже все, и отча-

сти утешать может лишь то, что у оппонента (и это не Украина), ситу-
ация ровно та же самая – для них происходящее тоже оказалось вне 
ожидаемого. О промежуточных военных итогах очень хорошо напи-
сал Алексей Кривопалов в «Профиле». Его заметку можно обсуждать 
и в ряде моментов дополнять, но это тема для отдельного разговора, 
который в этот пост не влезет. А вот итоги, скажем так, государствен-
ные, попробуем осмыслить сейчас. 

 Главным неприятным результатом лично для меня оказалась де-
монстрация эээ… дистрофии ряда функциональных структур государ-
ства, когда проведение тех или иных действий, планов и замыслов 

https://t.me/skyrussia/2493
https://t.me/vysokygovorit/10876
https://profile.ru/military/promezhutochnye-itogi-kak-razvivalis-sobytiya-v-techenie-pervogo-goda-svo-1265356/
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установленным порядком, в лучшем случае сулит неприемлемое за-
тягивание процесса, а в худшем – гарантирует его срыв. Речь даже не 
только и не столько о проблемах снабжения и обеспечения армии и 
других воюющих формирований, сколько об организации процесса 
перестройки механизмов управления и экономики под военные нуж-
ды. Десятки наблюдаемых случаев, когда для прохождения процес-
са в приемлемый срок участникам приходится задействовать личные 
связи и иные обходные варианты по всей длине цепочки, наводят на 
мысль о своеобразном «шунтировании». Это «шунтирование» обе-
спечивается благодаря сознанию, и, не побоимся высоких слов, па-
триотическому чувству соответствующих лиц, обеспечивающих нуж-
ный результат в приемлемые сроки там, где формальное следование 
«духу и букве» его достижение, как минимум, сильно отодвинет.  

 Главным приятным итогом оказалось то, что многажды прокля-
тые всеми подряд финэкономблок и ЦБ свою работу выполнили с че-
стью, обеспечив нормальную базу для функционирования экономи-
ки в «особый период» при беспрецедентном сочетании негативных 
факторов. Говорить о том, что все решено – рано, отложенный эффект 
ряда проблем еще скажется, но в любом случае проблемы демпфи-
рованы и растянуты во времени так, что то, что должно было стать для 
нашего государственного ковчега «волной-убийцей», превратилось, 
благодаря принятым мерам, в серию более или менее серьезных ва-
лов, способных сильно побить палубный груз и надстройки и изрядно 
покачать судно в целом, но, в общем, проходимых при дальнейшей 
должной осмотрительности того же уровня, что уже продемонстриро-
вана. 

 Нет, проигрыш войны Россией по-прежнему не вариант, платить и 
каяться – тем более. Каяться потом, когда-нибудь, и с позиции побе-
дителя, разумеется. Ибо как было сказано -  «Слабые разрушаются, 
уничтожаются и стираются из истории, в то время как сильные, к до-
бру или к худу, выживают. Сильных уважают, с сильными заключают 
союзы, и, наконец, с сильными заключают мир».

Таврический Край |Z|
Экзистенциальная тоска. Итоги СВО из Харькова
Наши соратники из Харькова подвели итоги года СВО. Традиционно 

публикуем без купюр. Какой был год, такие и итоги. 
Харьков. Год спустя
Ровно год назад с имперкой в кармане и несколькими лояльными 

соратниками мы ждали русскую армию на окраинах Харькова. Про 
24.02 за 12 часов знали все, кроме гражданских. ВСУ, СБУ, полиция и 
даже нацисты из «Азова» были готовы. Да и мы тоже.

Человеку, сообщившему мне о начале операции, я написал «Слава 
России». Сразу после этого написал Святу Павлову с предложением, 
от которого он не смог отказаться — опубликовать видео въезжающих 
в город русских танков. Я был не один, но мы совершили несколько 
идиотских действий, из-за которых в тот момент нас могли убить. Но 

https://t.me/tavri/21571
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нам повезло.
С 24 февраля до конца марта большинство знакомых мне пророс-

сийских харьковчан оставались на своих позициях и даже были гото-
вы помогать российской армии. С ними никто не связался и лишь по 
инициативе «Обыкновенного царизма», Топаза и нацболов мы смог-
ли помочь русской армии. Пусть и меньше, чем хотелось бы. 

Мы знали за две недели про концепцию готовящейся операции. 
Больше всего меня смутило отсутствие ставки на городское, партизан-
ское движение. В город не завозили «гостей», а с сочувствующими и 
старыми партизанами никто не работал. 

Позднее я узнал, что роль сочувствующих взяла на себя контора 
Медведчука, настолько пронизанная азовскими спортиками и стука-
чами СБУ, что сам факт участия в этих организациях мог стать поводом 
для кончины в лесопосадке. Что и случилось в феврале-марте 2022 
года. 

Замечу, что киевское отделение «Патриотов Медведчука» вел Илья 
Кива, и его организация не смогла профильтровать азовцев, которые 
в роли фрилансеров заработали деньги на «темах», предложенных 
этим персонажем. 

В сентябре 2020 года актив «Нацкорпуса» напал на автобусы пар-
тии Медведчука с оружием. Расстреляли несколько человек, а остав-
шихся добивали на земле. Никому за это ничего не было, а задержан-
ных отпустили. Позднее ублюдков, открывших огонь посреди дороги, 
в мирном городе, назовут харьковскими «робин гудами». Вскоре эти 
«робин гуды» начнут расстреливать российских военнопленных.

Как мы и отмечали ранее, о начале СВО знали все компетентные ор-
ганы Украины (и непрофильные организации тоже). Силы ВС РФ, ко-
торые готовились к операции, спутники зафиксировали десятки раз, 
пока Украина становилась самой насыщенной ПТРК страной в мире. 

Спустя год от всего пережитого накатывает экзистенциальная тоска. 
Но есть вещи, которые заставляют жить и работать дальше. 

Как ни странно, но пророссийское ядро в городах Восточной Украи-
ны все еще осталось. Люди крайне закрыты, часто врут о своей пози-
ции публично. Но в том же Харькове я бы выделил не менее 10% про-
российского населения. 

Большинство же примет победителя, и с украинцами тоже нужно 
будет работать. Ведь идейных хохлов на самом деле не так уж и мно-
го. 

Чего я хочу сегодня? Чтобы Харьков был русским. А больше ничего 
мне и не нужно.

Логика Маркова
Власть в России практически не отмечала годовщину начала СВО 

24 февраля. Потому что это совсем не победа. Потому что сделаны 
такие огромные ошибки, что не хочется о них своему населению на-
поминать. Сначала власть должна исправить свои огромные ошибки, 
добиться каких то побед, а уже потом можно что то отмечать. Логика 

https://t.me/logikamarkova/5511
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есть.

Димитриев
Расследование Financial Times о том, как принималось решение о 

начале СВО и в каком кругу, показывает в чем слабое место централи-
зованных «монархических» структур управления. (Ну это если это ре-
шение реально так принималось) 

Так вот проблема в том, что если решение принимает один человек 
(даже если это очень компетентный человек, пусть он будет хоть со 
сверхспособностями), то вероятность ошибки очень, очень высока. У 
каждого из нас есть свои особенности взгляда на мир, свои замороч-
ки, перемены настроения. А если человек находится много лет на вер-
шине власти и не ведёт постоянной борьбы, то эти особенности начи-
нают доминировать над рациональным взглядом в момент принятия 
решений. 

В общем над стратегическими вопросами начинает доминировать 
множество личных субъективных факторов. То чего не происходит в 
горизонтальных системах управления с разными центрами принятия 
решений. Там альтернативные центры отыгрывают субъективные мо-
менты самой процедурой принятия решений. Да, любое решение при-
ходится долго согласовывать, обдумывать. Но его не получится прода-
вить под настроение. 

В этом наверное причина моей ошибки год назад: если помните, я 
до последнего был уверен, что это блеф и психологическое давление. 
До того момента, как уже не получили команду двигаться вперёд. Ви-
димо, в принятии решения были не логические, рациональные, а ир-
рациональные субъективные мотивы. О том, почему так произошло 
пытается понять Страна UA.

Ну и ещё нужно сказать, что в таких монархических структурах окру-
жение со временем начинает использовать особенности мышления 
своего начальника в личных целях, в целях междоусобной борьбы. 
Мало того, принципы эффективности всех ведомств построены имен-
но таким образом, чтоб произвести кратковременное внешнее впе-
чатление на лидера. Ведь погружаться он не станет, просто времени 
на это не будет. Потому в так любят парады и статистические данные 
- все это нацелено начальство, а не решение необходимых задач. По-
тому чиновники в централизованных структурах виртуозно имитиру-
ют внешние признаки эффективности.

Логика Маркова
Эх, такой был красивый план! Член будущего правильного прави-

тельства Украины Олег Царёв 25 февраля на аэродроме под Киевом. 
25 февраля 2022 года к сожалению, а  не 25 февраля 2015 как надо бы 
было. План был прекрасный. Но опоздал на 7 8 лет.

Логика Маркова
Олег Царёв был бы прекрасный президент Украины. Возможно ещё 
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и будет. Огромный политический опыт. Огромный опыт в экономи-
ке. Любит Россию. Любит Украину. Красавец. Великан. Народный вид. 
Блестящее, один из лучших в мире университетов, образование. По-
нимает, что такое силовое противостояние. Такой президент велико-
лепен и для Украины и для Новороссии.

Умный еврей при губернаторе
Ну вот, оказывается, я пропустил. Байден уже назвал китайский 

«план урегулирования» пророссийским. Большое спасибо тебе, до-
брый дедушка. Результатом будет сближение двух держав. Вплоть до 
военного союза.

МИГ России
Байден высказался. «Китайский план мирного урегулирования в 

Украине выгоден только России».
Это было понятно с самого начала, но не все нам почему-то пове-

рили.

Александр Ходаковский
Общий уровень срача на нашей стороне баррикад - это, конечно, 

симптом неуверенности в себе, который проявляется в желании вы-
плеснуть все свои страхи и опасения хоть каким способом. Не получа-
ется бить чужих так, как хочется - будем бить своих, - и трудно кого-ли-
бо судить за это бессознательное желание облегчить душу. 

Нам, с Донбасса, хорошо - мы уже давно адаптированы к неизвест-
ности и неопределённости. Нам точно никто ничего не обещал ни в 
четырнадцатом, ни позже - и нынешняя ситуация кажется нам намно-
го более определённой. Но мы же выдержали? Хотя сейчас особенно 
ясно, что двигани противник на нас инициативно - проглотил бы, не 
поперхнувшись. Так что и всем, у кого сейчас истерика, советую под-
жать сфинктеры, сжать зубы и держать удар.

Холмогоров
В чем заключается программа Сороса для мира сегодня? Она состо-

ит из нескольких пунктов. 
Во-первых, это победа над Российской Империей в лице Путина и 

устранение от власти лояльных Путину мировых лидеров — Моди, Си 
Цзиньпина, Эрдогана (победившему в Бразилии Луле да Сильве Со-
рос намекает, что он должен выбрать «правильную сторону»), одно-
временно нельзя допустить новой победы Трампа, для чего следует 
расколоть Республиканскую партию между Трампом и Де Сантисом.

Движения в этом направлении предпринимаются весьма значитель-
ные. Запад развернул сейчас настоящую кампанию по уничтожению 
Нарендры Моди через атаки на близкого к нему бизнесмена Гаутама 
Адани и через распространение публичной клеветы на индийского ли-
дера в западных СМИ. В Китае делается явная ставка на раскачивание 
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социальной стабильности и провоцирование народных волнений, в 
ходе которых проигравшие борьбу за власть олигархи из «комсомоль-
ского клана» сумеют взять реванш и отстранить «имперца» Си, осме-
лившегося бросить вызов Ханаану (характеристика процессов, проис-
ходящих в Китае, дана в 3-й главе III тома книги «Империя»).

В Турции делается ставка на использование против Эрдогана послед-
ствий землетрясения (тут хочешь не хочешь начнешь верить в сейсми-
ческое оружие, так как именно оно лучше соответствует «бритве Ок-
кама»). Интересно, что Сорос обошёл молчанием Иран и «хиджабные 
волнения» в нём.

Но главное для Сороса, конечно, это нанести России поражение на 
фронте. Оргвывод Сороса вполне определён — нужно накачивать ору-
жием Украину, чтобы она предприняла разгромное «контрнаступле-
ние» против России.

Сорос, несомненно, не просто престарелый болтун. Он по-прежне-
му влияет на многие процессы и выступает рупором сил мирового Ха-
наана. Он провозглашает стратегию, которая реализуется. Сейчас его 
стратегия проста: военное поражение России и политическое уничто-
жение всех нелояльных Ханаану.

Отсюда тем, кто находится на острие соросовской атаки, нужно сде-
лать простой вывод — необходимо объединиться и помогать друг 
другу, в том числе и вооружать друг друга, чтобы выжить. Си Цзинпи-
ну, Моди, Эрдогану, Орбану, аятолле Хаменеи, Асаду, многим другим, 
объединенным Соросом под ярлыком «закрытые общества», необхо-
димо начать выступать единым блоком как единое целое, коль скоро 
враг воспринимает их как единое целое.

От обвинений в «симпатиях к Путину» всё равно не отвертеться, а 
значит, лучше помочь Путину победить не только Зеленского и Байде-
на, но и Сороса и Ханаан в его лице. Лучше помочь возродиться Рос-
сийской Империи, чем стать жертвами лжеимперии соросовско-аме-
риканской.

Весьма любопытно то идеальное обоснование, во имя которого Со-
рос требует сплотиться и объединиться против Путина, Империи и «за-
крытых обществ». Это «борьба с климатическими изменениями», с 
пресловутым Глобальным Потеплением, превратившимся у западных 
либералов последних десятилетий в религию. Подумать только — в 
июле 2022 года ученые в Гренландии могли играть в волейбол в шор-
тах и рубашках-поло!

АДЕКВАТ Z
Попытки европейских хозяев подтолкнуть укров к переговорам обе-

щаниями гарантий безопасности и перевооружения - да, от усталости, 
но наивности в них не меньше, чем усталости. 

Эти неповторимые люди, похоже, всерьез верят, что мы только и 
мечтаем - пальцем помани - о переговорах, перемириях, заморозках, 
фиксациях статус кво и тому подобном. И что готовы молча любовать-
ся, как противник будет использовать прекращение огня для лихора-

https://t.me/politadequate/7300
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дочного восстановления боеспособности, чтобы продолжить в первый 
же удобный для хозяев момент.

Небензя в ООН вчера, как будто в ответ, сказал яснее некуда: пере-
говоры возможны только по вопросам мирного достижения целей де-
бандеризации. Целей, предполагающих в том числе обнуление воен-
ного потенциала укров и  фиксацию этого положения навсегда. И пока 
их хозяева не дозреют именно до этого предмета переговоров, та же 
задача будет продолжать решаться на поле боя.

А шансы перейти в переговорный формат у нее появятся тогда, ког-
да возможности организованного сопротивления у противника будут 
близки к исчерпанию. Вот тогда да, «мирные инициативы» одна дру-
гой благороднее посыплются как из мешка.

Что-то знаю / Павел Данилин
Гансы совсем оборзели: аналитическая служба Бундестага заказала 

юридическое заключение о возможности исключения России из Со-
вета Безопасности и вообще из Организации Объединенных Наций.

МИГ России
Европа должна понять горькую истину — если вслед за Украиной и 

Россия станет полем прокси-битвы двух супердержав: уходящей (США) 
и приходящей (Китая), то не поздоровится вообще никому, вплоть до 
последнего бюргера.

Причем в выгодоприобретателях окажутся и КНР, и США — по край-
ней мере бизнес-круги.

Это очень неприятная геополитическая правда, но кто-то ведь дол-
жен ее озвучить.

Раньше всех. Ну почти.
Лукашенко прокомментировал информацию о якобы поглощении 

Беларуси Россией к 2030 году
«Нас просто хотят еще раз разрубить. Поэтому возникла эта тема. 

Ничего живого в этом нет. Мою позицию вы знаете, она неизменна: 
мы независимое суверенное государство», сказал Лукашенко.

Александр Жучковский
Усатый опять за своё. Я понимаю, что в нужный момент всё может 

переиграться и мужчина запоёт по другому. Но эти игрушки с самопро-
возглашенными белорусскими и прочими республиками пора прекра-
щать прямо сейчас. Мировая война на носу, Россия должна быть еди-
ной, насколько это возможно. 

Формулировка «поглощение Беларуси Россией» нелепа и непра-
вильна (как и «присоединение»). Воссоединение – только так и никак 
иначе.

МИГ России
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Странно обвинять нас в прокитайской позиции. Это ведь именно 
вы, своими делами, добились того, что без Китая теперь никуда.  При 
наличии сделанных нашими великими предшественниками рельс, но 
отсутствии исправных паровозов, железную дорогу ведь нельзя на-
звать исправно функционирующей, не так ли? Паровозы нужны, но 
где их брать, сами-то делать разучились...

Привет вам, гроссмейстеры.
А то, что темпами своего роста и научно-техническим потенциалом 

Китай вызывает у нас уважение... так уровень образования в лучших 
Университетах США или американская предприимчивость вызывают 
не меньшее уважение.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
По китайцам и их мирному плану выходит пока, как я предположил. 

Китай публично включился в «большую игру» с мирным планом, ко-
торый никого не устроит. Таков и был замысел. Какова игра Китая?

Насчёт Пекина есть несколько важных факторов, влияющих на его 
поведение:

1. Китай всегда действует ТОЛЬКО в своих интересах.
2. Китай всегда сверхосторожен.
3. Китай демонстрирует парадоксальную смесь прагматизма и ир-

рациональности.
Для Китая Россия нечто вроде Белоруссии для самой России. Пар-

тнер важный и субъектный, но на равноправного не тянет никак.
Плюс, китайцы с малоскрываемым отвращением относятся к на-

сквозь коррумпированной, безыдейной и глупой российской бюро-
кратии, которая даже маму родную в Китае бы произвела, если бы 
можно было продать в России с наценкой x10.

Китайцам не нужна слишком слабая Россия, и не нужна Россия силь-
ная. Но Китаю нужно ослабить США и ЕС. Кроме того, у Пекина появил-
ся шанс тоже стать экспортером оружия. Америка уже неплохо нагре-
ла на этом руки. Факт в том, что России нужны китайские вооружения, 
а Китай получит еще один драйвер для роста и боевую апробацию.

Американцы нанесли Си тяжёлое моральное поражение с Тайва-
нем, заставили потерять лицо. Этого с китайцами нельзя делать ни-
когда. Си будет мстить, и в этом иррациональность Китая. Но мстить 
будет прагматично и осторожно. Строго по восточной традиции, и су-
губо в своих интересах.

На стыке этих факторов и потребности Пекина экспортировать Юань, 
мы можем ожидать от Си Цзиньпина ограниченной военной помощи. 
Понимая при этом, что украинский конфликт поставил нас в чудовищ-
ную зависимость от восточного соседа.

Логика Маркова
В Москве прошли несколько акций в поддержку Украины. В годов-

щину СВО. Люди несли цветы к памятникам Леси Украинки и Тараса 

https://t.me/zhivoff/8276
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Шевченко. Реакция властей почти нулевая. Из нескольких десятков че-
ловек всего несколько было административных задержаний. 

1. Россия безусловно на порядок более свободная страна, чем Укра-
ина. Там такое представить не возможно, потому что такие люди были 
бы забиты в подвалах украинского гестапо, СБУ. 

2. Огромная сила западной идеологии и пропаганды, если, зная о 
всех чудовищных преступлениях киевского фашистского режима, на-
ходятся люди, которые в России поддерживают этот режим. Поддер-
живают войну 9 лет и геноцид русского народа.

3. Хочется сказать, - прости им, поддерживающим киевскую хунту, 
Господи, на том свете, ибо не ведают, что творят. Те, кто, нес вчера эти 
цветы, они безумцы.

4. Но это Господь имеет право там им простить. Мы здесь прощать 
такую поддержку террора и геноцида русского народа не имеем пра-
ва. Российская власть должна в этом быть не вялой, а твёрдой.

Осведомительное Агентство
Конечно же открыто Куйвашев никогда не выступал против СВО, но 

это и невозможно по причине занимаемого им поста. Мы не будем 
делать каких-либо заключений. Но, как говорил один современный 
философ, если что-то выглядит как утка, крякает как утка и летает как 
утка, то скорее всего перед вами утка. 

Несет ли в себе некие риски подобное руководство одного из клю-
чевых регионов нашей страны во время войны? Что может случится 
во время потенциального политического кризиса в области, руково-
дитель которой говорит «Мы тут сами в регионах разберемся»? Пусть 
каждый делает выводы самостоятельно, особенно те, кто по долгу 
службы отвечают за безопасность страны.

Умный еврей при губернаторе
Снова и снова буду повторять. Никакой внутренней политики, не 

связанной прямо с военными действиями, с мобилизацией всего на-
рода на помощь фронту, в России в военное время не может быть. 

А попытка строить внутреннюю политику так, как будто на дворе 
счастливое «до войны» - глупость или измена. 

Каждый, кто занялся выборами в 23-м военном году, должен про 
это помнить. Выборов полно, готовиться пора.

Владлен Татарский
Вчера на одном из участков фронта хохлячий FPV дрон-камикадзе 

залетел прямо в открытый люк танка. 
Командир вылез передать какую-то важную информацию по рации 

и в открытый люк прилетело...
Танковая связь УКВ-диапазона легко прослушивается, поэтому важ-

ную инфу передают по другой системе связи. 
Экипаж остался жив, а вот танк сгорел. Его убила маленькая хрена-

https://t.me/osvagentstvo/122
https://t.me/governorsjew/6450
https://t.me/vladlentatarsky/19557


ОГЛАВЛЕНИЕ 1242ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

тень за 30тыс. рублей. (Не за 2,5 млн).
У меня вопрос: неужели МО настолько всё похрен, что они до сих 

пор не занялись централизованным созданием подразделений, лета-
ющих на FPV-дронах.

По-любому найдётся мудак, который напишет, что уже всё разраба-
тывается и оно не имеет аналогов...

Знаю точно, что с нашей стороны  этим занимаются только энтузиа-
сты-любители. Вдумайтесь: технику, способную уничтожать танки де-
лают в гаражах!!

Надо менять наш подход к СВО, год всё таки прошёл...

Друид
Нападения ВСУ на Приднестровье так и не случилось. Таким обра-

зом, в честь годовщины СВО Украиной была проведена хорошо спла-
нированная ИПСО, которая также подпортила фон публикации китай-
ского плана урегулирования конфликта на Украине. 

При этом угроза вторжения украинских сил в Приднестровье 
по-прежнему остаётся. Она повысила свои значения ещё после «пе-
регруппировки» ВС РФ с правого берега Днепра. К тому же, для Укра-
ины захват российской базы миротворцев несёт множество потенци-
альных выгод: от вовлечения третьей страны в конфликт и получения 
более сильных переговорных позиций до захвата складов боеприпа-
сов и увеличения помощи от союзников.

Однако, по всей видимости, Вашингтон и Лондон опасаются реак-
ции России на данную провокацию, а также повышения риска вов-
лечения в конфликт страны-члена НАТО. В данном случае, Румынии. 
Вообще, в нынешнем конфликте боевые действия напрямую зависят 
от политической воли, нежели военной необходимости. Поэтому раз-
вития событий на данном направлении можно ожидать вопреки ка-
кой-либо логике.

Логика Маркова
Окружение Бахмута все ближе и ближе. Скоро Зеленский будет вы-

нужден или вывести войска оттуда или оставить их в окружении уми-
рать или сдаваться. Сдаваться в тёплый добрый родной русский плен.

Николай Стариков
История о том, как американские спецслужбы ликвидируют неугод-

ных граждан и заметают следы.
На металлургическом комбинате в Огайо произошел крупный взрыв. 

В таких случаях в атмосферу выбрасывается тонны вредных веществ. 
Естественно туда направились экологи.

Пять специалистов Центра токсикологии и гигиены окружающей 
среды вылетели на место взрыва и погибли в авиакатастрофе. 

По словам полиции, самолет разбился из-за ветра и дождя, кото-
рый длился всего несколько минут.

https://t.me/wisedruidd/5332
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Умный еврей при губернаторе
В Израиле на тамошнем Майдане развернули плакат: Нетаньяху на 

нем вместе с Эрдоганом, Хомейни, Орбаном и Путиным. 
Кажется, еврейскому политику сильно польстили. И венгерскому. 

Хотя… каждый из указанных лидеров действует во благо своего наро-
да (а не чужих) и пользуется поддержкой абсолютного большинства. 
Это важное общее свойство. Определяющее. 

Но демократия на западе, не перепутай, юзеренейм!

Zа (V)Побѣду
Потихоньку начинают запускать хештег ШВО – Шойгу в отставку. С 

одной стороны полностью разделяю эту прекрасную инициативу – дав-
но пора было, задолго до СВО. Но с другой настораживаюсь – кем ме-
нять?

Самый дегенератский вариант, который может придти в голову толь-
ко не самым разумным существам на планете – Пригожин – считаю 
слишком очевидно смешным и несерьёзным. 

Я не знаю никого, кто бы мог однозначно, с высокой вероятностью, 
быть адекватным министром, из распиаренных имён. В таком случае, 
можно поговорить об основных критериях, которыми должен быть 
наделен такой кандидат. 

Можно набрасать большой список требований и соответствий к та-
кому кандидату, но это всё будет чистейшая формалистика, и в реаль-
ности формальное соответствие, скорее всего сильно удивит ожида-
ния. 

В свете последних событий я бы заинтересовался только одним ка-
чеством, в качестве ключевого – помимо прочих очевидных и обяза-
тельных: он не должен быть представителем ни одной из групп инте-
ресов – ему должно быть откровенно насрать на то, кто за кем стоит и 
кто кому кем является; он должен быть совершенно незасим от обще-
ственного мнения, инсинуаций в СМИ; для него не должно быть со-
вершенно никаких авторитетов, кроме верховного.

Бульба престоловъ
Шойгу убил 30000 русских солдат и развалил ВС РФ, чем подвёл РФ 

под буквальное истребление и геноцид — после такой демонстрации 
силы Запад не даст РФ уйти живой. 

Причём сдохнуть в мясных штурмах деревни, только чтобы через 
Х месяцев сдать её назад противнику, сейчас неиллюзорная возмож-
ность есть не у абстрактных контрактников, а у каждого. Как и у каж-
дого есть родственники-друзья-знакомые погибшие, калеки. Погиб-
шие от того, что с солдатами ВС РФ ещё год назад боялись делать даже 
США. А теперь не боится никто.

Но красная черта, за которой охранительское общество требует от-
ставки Шойгу — это лайки его зятя. Не развал армии, из-за которой РФ 
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будет уничтожена, не горы русских трупов. Это фигня. А вот лайк зятя… 
Ну это сразу ШУЕ, ШВО или что у них там.

Рабы это удивительные люди. Целиком с мистическим мышлени-
ем. Реальные, осязаемые вещи, включая возможность сдохнуть, для 
них менее важны, чем символические и виртуальные.

На месте Шойгу я бы только харкнул и посмеялся, потому что с та-
кими людьми можно делать вообще всё.

Vладислав Угольный
Вчера они пришли за снарядами, сегодня они пришли за Шойгу, а 

завтра... Zавтра они Zайдут за каждым из вас.
А вот подумайте — мало ли меня номенклатура читает — вот если 

бы вдарили по хохлами ядерной бомбой, то вам Пригожин и его штур-
мовики не нужны были бы. Ядерная бомба ведь не мешает вам дол-
бить кокс. Ядерная бомба ведь не требует, чтобы вы сняли костюм и 
надели камуфло. Ядерной бомбе не нужна идеология и мобилизация 
масс.

Но вы зассали применять ядерное оружие. Мы победим хохлов без 
него, а вот вы войну проиграете.

upd. Я всё это не поддерживаю, разумеется, поэтому никаких хеш-
тегов, кроме #дайте_Угольному_гераньку  не продвигаю. В этой вну-
триполитической грязи я выбираю руки чистыми сохранить.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Дима Стешин полон пессимизма насчёт нашего наступления и обо-

роны. По его мнению, украинский конфликт решили заморозить, а за-
пасные позиции нарастили на случай, если в результате очередного 
«Стамбула» нас ждёт ещё одна перегруппировка.

https://t.me/zola_of_renovation/4433
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ФЕВРАЛЯ

Логика Маркова
Главная загадка года СВО, которую пытается разгадать весь мир, - 

почему Россия не воюет по настоящему? Россия в 5 раз больше Укра-
ины. Армия России в 10 раз сильнее армии Украины. Но Украина мо-
билизована полностью на войну. А Россия почему то не воюет по на-
стоящему. Не бьёт по важным целям. Не проводит мобилизации эко-
номики. Делает вид, что проводит спецоперации где то далеко дале-
ко. Почему?

1. Западники уже считают, что Россия просто слаба и не может.
2. Патриоты России ещё считают, что где то копится сила силушка и 

вот вот как жахнет!
3. Рассерженные патриоты уже считают, что предатели не дают. 
4. Нейтральные страны и большинство человечества просто не по-

нимают эту загадку.
Почему Россия не воюет по настоящему уже год?

АРМАГЕДДОНЫЧ
Журналисты задают резонные вопросы о прогнозах по Приднестро-

вью. Какая там сейчас ситуация - понятно. Что будет... С точки зрения 
американцев - прекрасный повод в очередной раз на очередном на-
правлении ударить по России, российским гражданам (их там тысяч 
200) и российским интересам, ничем особо не рискуя. Ну, скажут в 
очередной раз по всем каналам «своих не бросаем». Ну, выступят ди-
пломаты в невесть который раз про «красные линии», слушать о кото-
рых откровенно осточертело даже своим, а чужие над этими заявле-
ниями и теми, кто их произносит, вообще откровенно потешаются. И 
что? В смысле, сделаем мы что? Уничтожим украинскую группировку, 
которая нависла над непризнанной республикой? Слабо верится.

А если не это, что тогда?! По Румынии ударим, откуда исходит ос-
новная угроза или по Молдавии? По руководству этой самой Молда-
вии или, спаси Г-споди, наконец-то по украинскому, которое непонят-
но почему ещё цело и невредимо, причём явно намерено продолжать 
стирать с карты несчастную Украину, воюя с Россией, победить кото-
рую под очередные миллиарды, успешно разворовываемые как толь-
ко их Запад Киеву выделяет, обещает с таким выражением лица, как 
будто само в это верит? Обратимся в ООН с очередным протестом, ко-
торый там никому неинтересен? Вот в это как раз верится. Только ка-
ким бы Небендзя ни был молодцом, заменить Шойгу и Герасимова он 
не может. И Лавров не может. Не их это работа.

Единственное, что может выручить Приднестровье в случае начала 
военных действий против него - это приход туда российских войск. Не 
миротворцев, а именно армии в том состоянии, в котором она у нас 
теоретически должна быть. Кадыровцев и «вагнеровцев» там нет. Об-
стрелянных ветеранов ЛНР и ДНР, годами державших фронт, нет. Так 
что военный прорыв к Приднестровью, параллельно отрезающий ки-

https://t.me/logikamarkova/5516
https://t.me/oldhellboy/5579


ОГЛАВЛЕНИЕ 1246ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ФЕВРАЛЯ

евский режим от Чёрного моря - единственный выход. В 2014-2015 
его не  делали. В 2022 он тоже не произошёл. Более того, идиотская, 
более чем мутная и в высшей мере похабная «зерновая сделка» его 
похоронила, а мы, вроде как, опять по её продлению переговоры со-
бираемся вести. Интересно, не надоело ещё начальству наступать на 
одни и те же грабли? Знать бы, что на это ответить...

Что-то знаю / Павел Данилин
Прочитав про идиотскую поездку депутатов Госдумы на ПА ОБСЕ, 

не мог не поделиться с вами мыслью.
Несколько нецензурной.
В Библии сказано, не ходите в дома нечестивых. Добавлю, что тог-

да вы не будете там обосраны. 
Но если люди любят копрофагию, кто ж им запретит?
Плохо, что эти люди любят копрофагию за наш с вами счет.
Еще хуже, что вместе с ними говном накормили и нас.
Но вы погодите, глядишь, еще и на Олимпиаду поедем говно жрать. 

Под крики о том, что «спортсмены, мол, всю жизнь к этому готови-
лись».

К чему, кстати? К тому, как страну на жестянку менять?
Ну так к этому всю жизнь готовиться - такое себе достижение.

Александр Ходаковский
Сводка исполнена сообщений о том, что на том или ином участке 

силами двух-трех отделений или штурмовых групп мы пытались-пыта-
емся потеснить противника, и кое-где, не добившись успеха, отошли, 
вынося потери, а кое-где зацепились за отдельные позиции и укре-
пляемся. В общем, фронт вздрагивает мелкой дрожью в ожидании 
более масштабных событий, а за его пределами подводят итоги пер-
вого года войны. 

До сих пор в частных разговорах вспыхивают обсуждения первых 
шагов, поднимаются вопросы - кто формировал представление о по-
тенциале противника и его готовности к сопротивлению, о состоянии 
украинского общества и его лояльности к России и прочее... Конечно, 
все вопрошающие убеждены, что Верховный был неверно информи-
рован, и задаются вопросом: ответит ли кто-нибудь за это? Но все де-
ликатно обходят момент: а будь он информирован полнее и объек-
тивнее, - что дальше? Отказаться? - Не было такой альтернативы. 

Более настырные  добираются даже до целеполагания, - не было 
ли здесь какой-нибудь ошибки? И все в совокупности как бы призва-
но сказать: положение, при котором вываливается столько негатива 
о ходе проведения операции, стало следствием неверного решения, 
основанного на неправильном представлении. А почему бы тогда и 
нам, как и нашим врагам, не увязать Великую Отечественную с Со-
ветско-финской войной и с пактом Риббентропа-Молотова? Давайте 
скажем, что мы сами навлекли на себя фашизм, потому что принима-

https://t.me/ctotoznayu/3296
https://t.me/aleksandr_skif/2599
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ли  неверные решения... Но на деле то было не так? Фашизм нависал 
угрозой сам по себе, как объективное и неотвратимое зло, - а мы при-
нимали решения, пытаясь улучшить свои позиции перед неизбежным 
столкновением с этим злом. 

Так можно и про Отечественную войну двенадцатого года сказать, 
что не будь Аустерлица, не полезь Александр Первый сам в коалицию 
против Наполеона - не напал бы тогда Наполеон в отместку. Чушь. На-
полеон был угрозой в силу своих планов и амбиций, и коалиция, пони-
мая это, пыталась справиться с ним до того, как он обретёт ещё боль-
шую силу. И поэтому мы не занимаемся рефлексией и разделяем чёт-
ко и причину со следствием, и этапность. 

И в нашей ситуации моё сознание проводит чёткие разграничения. 
Есть причина - упредить фатальное развитие событий в нашем проти-
востоянии с западом, пока  состояние  России, не отличающейся ста-
бильностью, позволяет принимать самостоятельные решения. Есть 
первый этап, проявивший особенности « состояния России» и выявив-
ший все наши слабые места - и есть подведенная под этим черта. Все. 
Теперь мы в новом этапе, когда жевать сопли и задаваться вопроса-
ми - как да почему, - напрасно и опасно. Нужно признать нас такими, 
какие мы есть, принять это, и, не сомневаясь в правильности главного 
решения - меняться к лучшему и двигаться в сторону победы.

Умный еврей при губернаторе
МИД Китая выдвинул план мирного урегулирования. Президент 

США сразу сказал, что план пророссийский и США против. Таким об-
разом, Китай нанес США и их союзникам стратегическое поражение и 
приблизил победу России.

Мирная инициатива Китая не привела и не могла привести к деэ-
скалации напряженности между западом и Россией. И к миру на Укра-
ине она никого не приблизила. Зато реакция на эти предложения со 
стороны США и их союзников сделала Китай гораздо ближе к России. 

Западная пресса полнится сообщениями о том, что Россия и Китай 
обсуждают поставки вооружений. CNN, Wall Street Journal и Spiegel в 
один голос сообщают, что 

«Китай изучает возможность поставки России беспилотников, ар-
тиллерии и боеприпасов». 

Глава ЦРУ Уильям Бернс заявил: 
«Мы уверены в том, что китайское руководство рассматривает воз-

можность предоставления военной техники» и «предупредил Китай о 
возможных последствиях такого решения». По мнению американских 
политиков, уже в апреле Китай может начать поставки на театр воен-
ных действий «вооруженных дронов». 

Произойдет это или нет, признают Россия и Китай такие поставки 
или нет, сейчас никто предсказать не может. Но это, как ни странно, 
ничего не значит. Китай в глазах запада уже превратился в союзни-
ка России. Причем в могущественного военного союзника. Пройдет 
совсем немного времени и так же буду воспринимать Китай во всем 

https://t.me/governorsjew/6461
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незападном мире. Как только это произойдет, позиция многих стран 
«глобального юга», недовольных западом, станет гораздо более опре-
деленной. Просто потому, что одно дело сказать «кто против нас с Рос-
сией?!», и совсем другое дело «кто против нас с Россией и Китаем?!». 
Просто потому, что если Китай против запада, значит, время сбросить 
иго в самом деле пришло. 

Так Китай, практически ничего не делая и мало чем рискуя, меняет 
международную обстановку, ослабляет запад, вынуждает его беспо-
коиться, впадать в истерику и совершать ошибки. Так Китай, повторим 
еще раз, практически ничего не делая, тем не менее становится очень 
важным союзником России и приближает нашу победу. А «мирный 
план»... ну, что мирный план. Если кто-то спросит, китайские лидеры 
вежливо скажут: мы им предлагали. Они сами отказались.

Образ будущего
Глава ЦРУ Бёрнс вышел с интересными заявлениями в адрес дирек-

тора СВР Нарышкина.
В его словах сквозит то ли негодование, то ли тонкий расчет. Мол, 

было непонятно, почему Нарышкин на встрече с ним демонстриро-
вал высокомерие и презрение. И нынешний уровень взаимодействия 
спецслужб крайне низкий. Хотя раньше их объединяла тема терро-
ризма, а Россия вносила свой вклад в раскрытие терактов в США.

Что случилось?
Накануне речи ВВП перед Федсобранием ЦРУ распространило пол-

ный текст выступления с правками и ремарками в виде «все встают», 
«бурные аплодисменты стоя», «боец плачет, все аплодируют». 

Текст попал как в Брюссель и Киев, так и в Москву к силовикам, ве-
дущим  неформальные переговоры с ЦРУ, а также лидерам элитных 
групп, готовящих некий сценарий преобразований России. 

Одновременно в экспертной среде появились утечки: мол, посла-
ние «разослано» в регионы и т.п., хотя ничего такого АП не делала.

Главная цель распространения ЦРУ слитого доклада ВВП – показать 
наличие своих проверенных источников в самом ближайшем окруже-
нии Президента. 

Вашингтон открыто показал российской элите, что знает обо всём 
происходящем в Кремле и может заранее проектировать стратегию и 
контролировать тактику. 

Хотя понятно, что текст Послания это не топ-секретный документ. И 
им можно пожертвовать в поисках крота.

Разумеется, и сам Гарант узнал о факте утечки текста, после чего 
случилось много неприятных событий, включая ряд тихих скандалов 
с топовыми силовиками. 

И вот сразу же после этого, глава ЦРУ дает интервью, в котором кри-
тикует уровень взаимодействия с главой СВР, хотя ранее его устраива-
ло абсолютно всё.

Это похоже на попытку отвлечь внимание от поиска кротов.

https://t.me/obrazbuduschego2/13032
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АДЕКВАТ Z
Многие веселятся, на что, разумеется, имеют право, над жалобой 

директора ЦРУ, как непочтительно и с какой уверенностью в победе с 
ним говорил Нарышкин на запрошенной американцами тайной встре-
че в ноябре. Но еще важнее в том же интервью будет другая жалоба 
- что Китай типа изучает возможность поставки нам оружия. Об этом 
изучении возможности на Западе в последние дни вообще говорят 
довольно многие, и Бернс среди таких ораторов просто самый высо-
копоставленный.

Тут что. Военной необходимости в получении и использовании го-
товой китайской матчасти (именно матчасти, не некоторых компонен-
тов, особенно электронных) для нас было бы около нуля. Вот симво-
лическое значение такого события было бы огромно: оно означало 
бы, что Китай занял сторону в горячей части глобального конфликта, 
занял открыто, официально, недвусмысленно, бесповоротно. И с пол-
ным пониманием своих как целей, так и издержек, включая непосред-
ственные, которыми Запад пытается пугать китайцев уже практически 
беспрерывно.

Поэтому кажется, что такое решение точно не выглядит вопросом 
как минимум ближайших месяцев. Но если вдруг оно все же будет 
принято, особенно не по итогам, а еще в ожидании московского ви-
зита Си, понять это будет можно единственным образом: жребий Ки-
таем брошен, Рубикон перейден, и глобальные последствия будут са-
мыми тектоническими.

Логика Маркова
Глава ЦРУ Бернс рассказал, что он был удивлен высокомерием и 

жесткостью главы СВР Сергея Нарышкина во время их последней встре-
чи в ноябре 2022 года. Это интересный и показательный факт. Ведь 
ноябрь это трудный был месяц для России, после поступлений в Хер-
соне и Харьковской области. Глава СВР видимо, хотел своей жестко-
стью показать, что России и не помышляет о том, что пойти на полити-
ческий ультиматум США. И это хорошая новость. Руководство России 
даже после больших поражений настроено на жесткий конфликт с За-
падом. На победу. 

А может Бернс просто лжет? А жесткость Нарышкина это была реак-
ция на хамство побеждающих американцев? Уверен, что это не так. Я 
лично знаю Бернса, это вежливый джентельмен. Бернс очень отлича-
ется от большинство современных западных политиков- наглых гопни-
ков, которые лгут всегда, даже когда случайно говорят правду. Бернс 
не гопник, как Урсула фон дер Ляйен или Джонсон. И не маньяк, ка-
ким является, например, Блинкен. Бернсу можно верить. Ну с поправ-
кой, что он все таки  глава шпионов.

Олег Царёв
Когда мы ушли из-под Киева, мы поставили Крым под удар. Если 

https://t.me/politadequate/7303
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не будет битвы за Киев, то рано или поздно будет битва за Крым. Не 
ушли бы из под Киева, никому бы сейчас в голову не пришло обсуж-
дать весеннее наступление ВСУ на Крым. 

Когда мы ушли из Херсона, мы поставили под удар Приднестровье. 
Если бы мы до сих пор удерживали Херсон, то совсем другая ситуация 
была бы в Приднестровье. Совсем другая. От наших позиций под Хер-
соном до ПМР было лишь чуть больше двухсот километров по прямой.

Холмогоров
Вернув Киев и разрушив Львов мы восстановим мир.

О.К.О.
Путин выступил с заявлением:
• У Запада одна цель — ликвидировать Российскую Федерацию
• Русский народ, если Западу удастся развалить Российскую Феде-

рацию и установить контроль над ее осколками, может не сохранить-
ся — «будут московиты, уральцы и другие»

• Сателлиты США включились в борьбу против РФ, но отдают себе 
отчет в эгоистичности намерений Вашингтона

• РФ против того, чтобы новый мир выстраивался только в интере-
сах одной страны, в данном случае США 

• Запад мог бы принять Россию в «семью цивилизованных наро-
дов» только по частям

• РФ не будет вести себя как США по отношению к другим странам
• Россия — наследница СССР в правовом смысле, но потенциал у 

нее другой
• Поставки НАТО оружия на Украину — это и есть участие в конфлик-

те, ведь денег за это вооружение Запад не получает.

Джига на могиле
Диагноз: параноидальный западноцентризм.
Ну и, не хватило яиц дожать хохлов — получай, проявив слабость, 

противостояние с западом.

Юрий Баранчик
Еще одно подтверждение тезиса о том, что ни о какой концепции 

мирного сосуществования с Западом, Хельсинки-2 и т.д., не может быть 
и речи. Нас просто хотят уничтожить. Но если это так, то такой подход 
врага нуждается в соответствующей ответной нашей идеологии - Бит-
ве конца времен, либо мы, либо они, «Вставай, страна огромная!» и 
т.д., вариантов подачи масса. Но пока этого даже близко не видно. 
Хотя уже пора, если все всерьез.

Логика Маркова
Путин в интервью ТВ Россия 1 сделал важное заявление. Он заявил, 
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что Запад имеет целью расчленние России и русского народа. Не бу-
дет русских, а будут московиты, уральцы и другие. Что это значит?

1. Путин совершенно адекватно представляет планы агрессора  - ис-
теблишмента Запада. 

2. Путин постепенно переходит от концепции СВО к концепции во-
йны русского народа за свое существование. Это кардинальное изме-
нение. 

3. Такой концептуальный переход совершил Сталин, когда перешел 
от идеологии интернационального марксизма к идеологии борьбы 
русского народа против агрессии. «Братья и сестры!».

4. Этот переход Путина от концепции СВО к настоящей войне еще 
не совершен. Путин год не делал этого,  - из-за этого и поражения. Еще 
не понятно, когда Путин перейдет от неудачной концепции СВО. Мо-
жет он еще год будет искать что то. 

5.  Но процесс перехода идет. Путин готов назвать эту войну не СВО, 
а отечественной войной. 

6. Сделайте этот шаг быстрее, Владимир Владимирович!

Лев Вершинин
ОСОЗНАНИЕ С ОТСРОЧКОЙ
«Если мы пойдем по этому пути,  думаю,  судьбы очень многих на-

родов России,  прежде всего, конечно, русского народа, могут карди-
нально поменяться... Я не знаю даже, сможет ли сохраниться такой 
этнос как русский народ в том виде, в котором есть сегодня. Ну будут 
московиты какие-нибудь, уральцы и так далее»

Интересное пришло время. Время, когда многое, о чем ранее пола-
галось молчать, оглашается открыто, на всех уровнях. Стало быть, и я 
вправе признаться, что практически все мои  прогностические  рассуж-
дения на тему России, размещенные в ЖЖ, были, скажем так, дайд-
жестами аналитических записок, которые я посылал определенным 
людям в Москву. И посылал долго, аж до конца 2015, когда, устав от 
полного непонимания, не прекратил, решив для себя, что раз они са-
мые умные, пусть и думают своими умами.

Так вот, впервые о  том, что  тупо-благодушное отношения москов-
ских к известным процессам, которые они не хотели замечать, может 
привести к развалу России, я впервые написал еще весной 2012, и про-
должал, даже осознав, что в Москве не желают слышать, допуская 
даже варианты, на первый взгляд, абсолютно фантастические. И вот 
сегодня, похоже, приткнуло так, что мои тезисы, моими словами пе-
ресказывает президент РФ. Стало быть, достали из-под спуда и поло-
жили на стол.

Что ж, я рад. Не особо удивлен, ибо не впервой, но рад. Однако буду 
рад еще больше, если на том же уровне зазвучат оценки и предложе-
ния полковника Стрелкова. Можно и как в моем случае, без ссылок 
на источники, как свое. Уверен: Игорь Иванович не обессудит. Больше 
того, не откажется взять ответственность на себя...

https://t.me/putnik1lv/2665
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Образ будущего
Совершенно непонятно, зачем Путин назвал слово «московиты». 

Это же западная пропаганда. (С 13 века так называли нас - в Париже 
был издан «Словарь московитов», суффикс -ит имеет латинское про-
исхождение, мы называли себя всегда иначе).

Империя очень зла
Конечно, можно, например, в Минске провести Форум свободных 

народов Европы и отделить Каталонию, Шотландию, Фареры и другие 
сепаратистские Гагаузии.

Открыть посольства и консульства новых свободных государств. 
Провести встречи с представителями глав республик в изгнании.
Выдать награды борцов за свободу, премии за вольности и тому по-

добные фантики.
Как минимум, это было бы смешно. Но у нас так не умеют.

Сергей Миронов
Мы сокрушаемся, удивляемся и негодуем, как так получилось, что 

наши братья-украинцы вдруг осатанели, забыли свою историю, стали 
врагами.

Одна из причин – это сфальсифицированная, придуманная история. 
История, над которой надругались, а затем, поруганную, поместили во 
все школьные учебники. И этот яд отравил не одно поколение украин-
цев.

Древние укры, выкопавшие Чёрное море, галичане, давшие старт 
галлам, несуществующие карты несуществующей Украины и масса 
иных фейков – вот чем «кормили» школьников и студентов послед-
ние 30 лет на Украине. 

То, что теперь творится у наших соседей, – прямое следствие ман-
куртства. Ужасно то, что это коснулось не только самих украинцев, но 
и мы теперь вынуждены реагировать на их родовое предательство. 
Нам приходится военным путем пробуждать национальное самосо-
знание наших братьев, которые забыли, кто они на самом деле. И ведь 
горестно от того, что в этой борьбе за самоопределение гибнут наши 
парни и наши хлопцы. 

История мстит за невыученные уроки. Жёстко мстит.

Друид
В нынешней геополитической ситуации удивляет то, насколько у 

большинства европейцев коротка историческая память. Даже японцы 
до сих пор благодарны советскому разведчику Рихарду Зорге за то, 
что он спас Японию от полномасштабной войны и многомиллионных 
жертв, несмотря на нынешние действия властей страны.

Сейчас же англосаксы делают из Европы, по сути, 4-й рейх. Адольф 
Гитлер, прежде чем нападать на СССР, захватил следующие страны: 
Польша, Дания, Норвегия, Бельгия, Нидерланды, Люксембург, Фран-

https://t.me/obrazbuduschego2/13028
https://t.me/verysexydasha/10366
https://t.me/mironovonline/6734
https://t.me/wisedruidd/5335
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ция, Югославия, Греция. Весь их экономический, а главное военный 
потенциал. С основной целью – оккупировать и расчленить Россию. 
Просто, вместо Гитлера сейчас действует вашингтонский обком, и ме-
тоды сменились с военных и этнических на политические и экономи-
ческие.

К чему привела Вторая мировая война на территории Европы, всем 
известно. Около 18 млн погибших европейцев и стёртые с лица земли 
города не отменишь, как надписи в книгах и кадры в кинохрониках. 
Польша с 6 млн человеческих потерь в 1939-1945 гг. вообще спокойно 
даёт делать из себя антироссийский плацдарм, наивно полагая, что 
она не окунётся в жернова войны, и заигрывая с утверждением, что 
история циклична. Скорее всего, момент, когда европейцы опомнят-
ся, настанет совсем поздно.

Правый Григоров
А вот сдались бы вы и не было жертв. Мы бы душу русскую убили и 

всё.
Примерно такие потоки пропаганды с той стороны поступают.

Логика Маркова
Байден ненавидит Путина и это причина войны, по моему. А Нью-

суик правильно здесь внимательно следит и подробно пересказыва-
ет, что Сергей Марков говорит и пишет. Потому что это и есть честный 
политический анализ.

Сладков+
ПОЧЕМУ НАЧАЛАСЬ СВО? ГОД ПРОШЕЛ, А МНОГИЕ ПРИЧИН НЕ ПО-

НИМАЮТ. 
Очень удобный для врага аргумент: «Ну вы сами начали и пошли на 

Украину войной!». Пропуская при этом миллиард наших предупреж-
дений в адрес Европы и Америки о том, что продвижение НАТО к на-
шим границам хорошим не закончится.      

Образно, представьте, вы стоите на улице, а в десяти метрах от вас 
маргинального вида молодой человек в кепке, мускулистый, наглый, 
развязанный. И вдруг он начинает двигаться на вас со словами: «Я тебе 
ничего не сделаю, не бойся!» А сам приближается, и вот его рожа уже 
в пяти сантиметрах, глаза в глаза, он берет вас за предплечья и готов 
сделать подсечку, повалить вас и душить, а сам шепчет: «Я тебе ниче-
го не сделаю»… 

Это нормально? Так и НАТО двигается к нашим границам, а вокруг 
еще голоса: «Москаляку на гиляку!!!» «Путин…», «Кто не скачет, тот 
москаль!!!» И начинают действительно убивать русских на Донбассе, 
детей, женщин… А нам, тоже русским что, делать вид, мол, ничего не 
происходит? Это и есть настоящая трусость, позор. Разве мы так долж-
ны были поступить? А еще ждать, когда «мужик в кепке» (НАТО) при-
дет и нас тоже убивать? 

https://t.me/grigorov_prav/2427
https://t.me/logikamarkova/5524
https://t.me/Sladkov_plus/7256
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Наша миссия - самооборона и освобождение Украины от смертель-
ного наваждения Европы и США. 

Александр Ходаковский объясняет все то же самое, но на истори-
ческих примерах, это убедительно.

Владлен Татарский
Раньше считалось, что мы должны поощрять культ ЗОЖ, спорта, пра-

вильного питания, культ тела, путешествий и т.д. По идее, что должно 
было произойти оздоровление нации.

Однако, как показали годы испытаний, люди зацикленные на сво-
ем здоровье и собственном теле люди не собираются, например, за-
щищать Родину. Ведь их тело так драгоценно, в него столько вложено. 
Ложное эго этих людей тешит себя «курсами выживания», где испач-
кав дорогую одежду, они чувствую себя способными на подвиг.

Спортсмены, за исключением совсем небольшого числа, не соби-
раются на фронт, а многие даже боятся высказаться по острым акту-
альным политическим моментам. Кстати, очень интересно, что спор-
тсмены говорят, что они «защищают честь Родины» на ринге или ещё 
где-то, но пошли на то, чтобы выступать под «нейтральным флагом». 
Ведь им так важны медали... Это ИХ жизнь, ИХ достижения.

Христос сказал (Мф 16:24-25): «...отвергнись себя,и возьми крест 
свой, и следуй за Мною. Ибо кто хочет душу свою сберечь, тот потеря-
ет ее...».

Вместо «правильного питания» нам нужен пост, вместо мужского 
фитнеса — мордобой в спортзале, вместо ухода за телом — закалива-
ние и отрешенность от него. Тогда нация будет здоровой. Всё это, ко-
нечно, не имеет смысла без веры в Господа нашего Иисуса Христа.

Рамзай
Проханову 85! 
Ему не нужны славословия, он равнодушен к милостям сильных 

мира сего. Он никогда не стяжал, и в его бытность редактором «Дня» 
и «Завтра» любая машинистка и наборщица знала сколько получает 
редактор, а любой пирог делился по братски, а не за глухой дверью. 
Но он вел свою общину, как вели в достославные времена свои пле-
мена ветхозаветные патриархи - через тернии и испытания к звездам! 
Точнее - к русской мечте.

Учение о «русской мечте» это высшая точка Деяния Проханова. 
Огромный, титанический труд, в который сложились десятки его стран-
ствий по российским областям и весям, где он слушал русские мечты 
и чаяния. Учение о «Русской мечте» это программный код русской ци-
вилизации. Запущенный, он как цепная реакция непрерывно наращи-
вает обороты и мощность, включая огромные, дремлющие под спу-
дом силы. И Проханов как волхв их разбудил и призвал.

В 1991 году мы начали нашу борьбу на руинах. Не осталось русско-
го государства, не осталось русской армии, не осталось надежды. Вез-
де царил смрад и разложение. Мы были разбиты сами в себе и уни-

https://t.me/aleksandr_skif/2599
https://t.me/vladlentatarsky/19581
https://t.me/ramzayiegokomanda/1848


ОГЛАВЛЕНИЕ 1255ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ФЕВРАЛЯ

жены. Но в эти дни именно Проханов был тот, кто поднял, упавшее на 
землю, красное знамя, поднял его и затрубил в архангельскую трубу, 
собирая вокруг знамени всех, кто не пал духом. Всех, в ком была жива 
воля к сопротивлению. И они пришли, как когда-то солдаты разбитого 
полка собирались вокруг своего знамени, командира и горниста. Ма-
кашов, Дугин, Султанов, Асадов, Лимонов, Бондарев, Тряпкин, Павлов, 
Бабурин, Белов, Титов, Шафаревич, Алферов...

Ряды множились и множились. И не танки октября 93-го, ни страш-
ное безвременье 90-х ничто уже не могло их сокрушить. Мы извергли 
ельцинизм, как организм исторгает застарелую пулю - с гноем и кро-
вью. Начался путь к выздоровлению.

Сегодня трудно. Сегодня идёт тяжелейшая война. Но эта война не-
сёт в себе код нашей победы. Потому, что эта война - это наше контр-
наступление под Москвой 1941 года, когда после месяцев поражений 
мы, наконец, начали громить врага, гнать его на Запад. Мы дали сра-
жение Западу, мы сошлись в схватке с американской Химерой. И мы 
победим!

И в том, что сегодня мы  сражаемся за независимость и свободу есть 
огромная заслуга Александра Проханова, его воли, его таланта, огня 
его души. «Русская мечта» это наша Победа. Одна на всех! И за ценой 
мы не постоим!

Ꙃаставный
Налеты украинских беспилотников на военный аэродром под Мин-

ском подтверждаются. Зассали начать репки — их начинает для вас 
враг. Помяните мое слово, министр пассивной обороны Серёжа и не 
до такого доведет.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Судя по всему мы потеряли в Белоруссии специальный самолёт А50. 

У меня просто слов нет. Следом они нам Сармат в шахте взорвут?! Да-
вайте вместе многозначительно помолчим…

Логика Маркова
Украина атаковала аэродром в Белоруссии под Минском. Удар по 

самолёту разведки России А-50. Он координирует удары ракет и раз-
ведку вообще. Лукашенко должен решить, он ответит жёстко киевско-
му режиму? Или будет увиливать и терпеть? 

Китайцы ему советуют увиливать. Мы, вероятно, они ему говорят, 
Пелосси на Тайване стерпели, а теперь ты терпи. Но если Лукашен-
ко стерпит, то обнаглевшая хунта будет бить по Белоруссии все боль-
ше и все больнее и все наглее. Может не дожидаться этого? Жестокий 
выбор заставляет Лукашенко делать Зеленский? Нет. Армией Украи-
ны руководит не Зеленский. Но это делает для Лукашенко выбор ещё 
страшнее.

https://t.me/zastavnyii/3224
https://t.me/zhivoff/8288
https://t.me/logikamarkova/5526
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Анатолий Шарий
Учения белорусских и российских вооруженных сил в Белоруссии 

продлены как минимум до 6 марта.
Но это уже ничего не значит

Джига на могиле
Ситуация: всем миром вооружают ВСУ, саудиты передают Украине 

нефть, болгары возобновляют производство боеприпасов советского 
образца, французы проводят крупные учения, поляки планируют при-
обрести 500 установок Himars, а Кремль в это время всё выжидает, 
ничего не предпринимает, хранит грозное русское молчание все чаще 
прерываемое воплями МИД о готовности к переговорам. 

Если очевидно, что завтра будет хуже чем сегодня, что почуяв сла-
бину договариваться никто с РФ не собирается, то чего же они ждут? 
Поставок от друга Си, который вместо них предлагает мирный план с 
возвращением территорий т.н. Украине, нашествия инопланетян, ко-
торое помирит и сплотит нации, второго Пришествия Христа, что вы-
жгет за РВСН проклятых западных содомитов?

Что в головах этих людей, как будто не замечающих того, как окно 
возможностей стремительно уменьшается и рискует и вовсе захлоп-
нуться?

BRIEF
Если всерьез встанет вопрос о существовании России, то он будет 

решен не на украинском фронте, а вместе с вопросом дальнейшего 
существования всей человеческой цивилизации, двусмысленностей 
здесь быть не должно - «мир без России нам не нужен», заявил зам-
руководителя российского Совбеза Дмитрий Медведев в своей ста-
тье, опубликованной в «Известиях».

https://t.me/ASupersharij/16435
https://t.me/dancingrussians/1145
https://t.me/rusbrief/96042
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ФЕВРАЛЯ

Джига на могиле
Путин всегда иным вариантам предпочитает спрятаться и пережи-

дать. 
Но в нынешней ситуации, когда собственно за тобой наблюдает весь 

мир и большая его часть предпринимает некоторые усилия чтобы тебя 
уничтожить, как политика или даже физически, это наверное не самое 
уместное поведение.

Скорее всего это что-то из детства: маленького Вову пиздил папа и 
тот прятался, избегал попадаться на глаза, шухерился. Или обижали 
во дворе или ещё что-то.

Вообще мотивация субтильного мальчика, слабого и небольшого 
роста, идти вдруг на службу в КГБ это же очевидно от великих ком-
плексов.

Джига на могиле
И слабости, комплексы, травмы — их можно простить, но как при-

нять в Путине то, что вот есть Медведчук, который фактически тебя 
подставил, заманил в ловушку, из которой ты до сих пор не смог вы-
браться.

И ты все равно этого медведчука меняешь, меняешь на тех самых 
украинских нациков, запятнавших себя подтвержденным пытками и 
убийствами мирняка и бойцов ВС РФ, с которыми якобы собрался бо-
роться и меняешь не для того, чтобы здесь прилюдно повесить или 
забить кувалдой на камеру, а чтобы дать полную свободу действий. 

На что дебильный Медведчук вместо того чтобы раствориться на-
чинает снова свою старую песню про союзную хорошую Украину. 

Это безумие, трагикомедия, поговорка про грабли, про того кто учит-
ся на своих ошибках.

Кто ты, Путин? Что ты такое, мать твою?

Ꙃаставный #cерёжадомой
Сейчас, сообщают, герани летят бомбить что-то в Киеве. Простите 

меня, смерда, пожалуйста, но хочу задать склочный тупой вопрос: а 
эти герани, они точно также как предыдущие сотни гераней куда-то 
врежутся и это опять не принесет никакого результата? После МЕСЯ-
ЦЕВ геранизаций у хохла, передают, свет есть и даже неудобств ника-
ких по этому поводу не имеется. 

Может герани надо в Артёмовск? Может, в Угледар. В Авдеевку? 
Глядишь, хотя бы пару двухсотых нацистов будет. Не гражданских, по 
случаю проезжавших не в том месте не в тот час. А вот прям по блин-
даку какому-нибудь ёбнуть этой геранью? Летит низко, говорят, хрен 
заметишь.

Простите совершенно тупого, военных академий не кончавшего не-
эксперта Заставного за столь наглый вопрос.

https://t.me/dancingrussians/1147
https://t.me/dancingrussians/1148
https://t.me/zastavnyii/3232
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Ꙃаставный #cерёжадомой
Ещё раз. Возможно — возможно, если бы за шесть месяцев гера-

но-калибровок эти сотни и тысячи калибров и гераней падали не на сла-
бовольтные подстанции, а по укрепам в Авдеевке, Угледаре, Гуляй-По-
ле, Купянске, Красном Лимане, Северске, Артёмовске, Дзержинске, 
тогда, повторяю — ВОЗМОЖНО — это принесло хотя бы немногим бо-
лее эффективный результат, чем ВООБЩЕ, СУКА, НИКАКОГО? Электри-
чество у хохлов есть? Есть. Логистика хохлов работает? Ещё как, блядь, 
работает, спросите жителей Курской и Белгородской областей. Вы по-
нимаете, что мне прямо сейчас буквально физически плохо от осозна-
ния того ебучего факта, что миллиарды рублей, на которые были сде-
ланы и закуплены ТЫСЯЧИ летающих дубин ушли на НИХУЯ?

Прошу прощения за маты, это просто ещё один вопрос, который без 
них обсуждать никак не получается.

Ꙃаставный #cерёжадомой
Ну, то есть, какой смысл радоваться калибрам и гераням над Укра-

иной, когда они не приносят никакого результата? Вот мы всю осень 
ржали и по-мальчишески, со слезами на глазах, гоготали от взрывов в 
Киеве, Днепропетровске, от чёрного ночного Львова. Мемы рисова-
ли. Генерал Армагеддон, смотрите, гордость наша, сейчас всех разъ-
ебёт. Доброго ранку, хохлы, хотите гераньку? И чё? Где тот конец све-
та обещанный? Где каменный век? Ау! Прямо сейчас, прямо этот пост, 
прямо в режиме онлайн, со своего свежезаряженного тапка читает 
порядка дюжины хохлов. У них есть свет. У них есть тепло. У них есть 
железные электрофицированные рабочие дороги. По которым также 
прямо сейчас в нашу сторону едут сотни единиц бронетехники. Это 
называется мы ебали а кончили в носок. 

Ребятам, которым моя свежая риторика покажется ципсованием — 
я не предлагаю отменить калибровки. Я предлагаю калибровать ли-
нию фронта. Совмещать в пространстве-времени не русские ракеты 
с быстро восстанавливаемыми маловольтными подстанциями, а рус-
ские ракеты с украинскими нацистами в блиндажах и окопах. Неуже-
ли такая примитивная мысль пришла в голову только мне? Неужели 
это задача со звездочкой на международной олимпиаде по матема-
тике?

Battle_Z _Sailor
Все заметили как генерала армии Сергея Владимировича Сурови-

кина СМИ и ТГ-каналы с повестки сняли?
То жужжали о нём каждый божий день. А теперь раз, и крайняя но-

вость январская, о том что не он теперь командует в СВО.

GREY ZONE
Я уже тоже упоминал об этом. В том числе это упоминалось в по-

павшей в сеть методичке для МО РФ, как информационным ресурсам 

https://t.me/zastavnyii/3233
https://t.me/zastavnyii/3234
https://t.me/BattleSailor_13/5108
https://t.me/grey_zone/17446
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освещать те или иные вопросы.
Суровикин был нужен просто как громоотвод. Он заведомо был на-

значен на расстрельная должность. С августе стало на 99,99% извест-
но, что мы бросим Херсон. И все вот эти пафосные видео, где он до-
кладывает Шойгу, а тот на основе его слов, принимает «героическое 
решение» – лишь медиавозня. В Генеральном штабе из без того зна-
ли, что его, Херсон, сдадут.

Информационный фон после бегства с Херсона было решено при-
править пряниками в виду налётов БПЛА «Шахид» и ракетно-бомбо-
выми ударами по инфраструктуре, которые не дали ровным счётом 
ничего. И я тогда об этом многократно писал, за что был покусан ду-
шевно больными ура-патриотами, а сейчас это все прекрасно пони-
мают. Но им было достаточно и того, что появились мемы с «Герань-
кой» и «Генералом Армагеддоном», про Херсон перешедший в раз-
ряд Херсним все дружно позабыли.

Сейчас же Суровикина сначала сняли с должности командующего 
объединённой группировкой войск, а сейчас и вовсе в указаниях по ин-
формационной работе, указано не освещать его деятельность. Во-пер-
вых, ярко взлетевшую звёздочку приказано притушить, а во-вторых, 
назначение Герасимова на параллельную должность новым коман-
дующим объединённой группировкой войск должно стереть в пыль 
любой запах его предшественника. Это же армия. В армии ты не дол-
жен отличаться от других. С первых дней тебя учат быть серой массой 
и шагать в ногу с толпой. А одна из самых популярных поговорок в ней 
– инициатива ебёт инициатора.

Александр Ходаковский
В такие времена, как эти - труднее всего не набраться смелости от-

крыть рот, а найти в себе силу воли вовремя его закрывать. Когда под-
мывает выплеснуть из своего ментального кишечника все накопивше-
еся, стоит задуматься о конечном результате, и если ты искренне счи-
таешь, что живёшь и говоришь не себя любимого ради, а для пользы 
дела - уметь накидывать платок на свой собственный роток чрезвы-
чайно полезно.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Кстати, кто хочет знать, как было бы, если бы СВО началась в мар-

те 2014 года, можете отлистать историю на девять лет назад и вспом-
нить события в Крыму. И увидеть всю беспомощность украинской хун-
ты, захватившей власть в Киеве. И Западные «друзья» тогда не то что 
оружие, они даже санкции не в полной мере способны были органи-
зовать.

Русский флаг мог быть в Киеве уже в апреле 2014 года.

RIA_KotZ
Ровно 9 лет назад «вежливые люди» пришли в Крым. Я прекрас-

но помню этот день. Редакция родной «Вечерней Москвы» заслала 

https://t.me/aleksandr_skif/2600
https://t.me/notes_veterans/8253
https://t.me/andrew_kots/591
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меня в Симферополь 25 февраля 2014 года. И я прямо с самолета  по-
пал на драку крымских татар с пророссийскими активистами под сте-
нами Верховной рады Крыма. Не успел опомниться, как на следую-
щий день неизвестные люди в военной форме подняли над зданиями 
Рады и Совета министров российские флаги.

Но главное было впереди.
В ночь на 28 февраля я уже засыпал в гостиничном номере, когда  

разбудил звонок от моего таксиста: «Вставай, одевайся, едем в аэро-
порт. Ты офигеешь!».

Встал, оделся, приехал - и офигел. На моих глазах в аэропорту Сим-
ферополя из армейских «Уралов» разгружался батальон российской 
пехоты. В новой форме, с обмундированием комплекта «Ратник», кра-
сивые и уверенные в себе. Без лишних напрягов Вооруженные силы 
России тогда заняли Крым. Украинцы на нашем фоне смотрелись от-
кровенно убого…

Вспомнил об этом сегодня, когда против нас стоит полноценная и 
прекрасно оснащенная натовская армия. Восемь лет на той стороне 
учились и готовились  воевать против нас.  А мы лишь присматрива-
лись к потенциальному театру военных действий. И оставались теми 
же благородными «вежливыми людьми», которые без единого вы-
стрела берут города в ходе коротких, как удар штыком, операций. 

«Вежливые люди», ставшие символом крымской весны,  навсегда 
вошли в историю. Пришло время других операций и другой вежливо-
сти. Это время требует полной самоотдачи и военных, и гражданских 
– всей нашей страны. В 2023-м нам нужно выйти на, скажем так, но-
вое качество ведения войны. Все возможности для этого есть.

Интуиция подскажет
Дугин: «Победой» может быть контроль четырёх областей.
«Минимальный масштаб Победы мог бы при определённых обсто-

ятельствах заключаться в постановке под контроль всех территорий 
четырёх новых субъектов РФ – ДНР, ЛНР, Херсонской и Запорожской 
областей. Параллельно с этим осуществление разоружения Украины 
и гарантии её нейтрального статуса в обозримом будущем [а не в обо-
зримом?]. При этом Киев должен признать фактическое положение 
вещей и согласиться с ним. С этого может начаться мирный процесс. 
Однако такой сценарий очень маловероятен. Относительные успехи 
киевского режима вселили в украинских националистов надежду на 
возможность победы над Россией. Средний вариант Победы для Рос-
сии состоял бы в освобождении всей территории исторической Но-
вороссии, которая включает Крым, четыре новых субъекта и ещё три 
области – Харьковскую, Одесскую и Николаевскую (с частями Криво-
рожской, Днепровской и Полтавской). Это устроило бы Запад. И нако-
нец, полной Победой России было бы освобождение всей террито-
рии Украины от контроля прозападного нацистского режима и воссоз-
дание исторического единства как государства восточных славян, так 
и великой евразийской державы.»

https://t.me/intuition2036/8510
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Несколько раз проверил, он ли пишет о «мирных переговорах» и 
«минимальной победе». Он. Какая уж там хтонь. Тоже видимо, раци-
онализация происходящего настигает. Новиоп Дугин (а ведь это чи-
стое новиопство: «Запад согласится»).

Правый Григоров
По поводу разгоревшегося скандала, как некий Штефанов под ви-

дом волонтёра поехал вместе Обществом Будущее в Мариуполь. А в 
итоге снял там украинскую пропаганду.

Друзья, ну вот Владислав предупреждал вас ещё 1 декабря об этом.
Надо выбирать компанию, с которой ты едешь в Донбасс, с которой 

проводишь круглые столы и с которыми подписываешь бумаги. Пре-
небрежение этими правилами вредит не только нашей стране, но и 
вам лично.

Larkin
Самое смешное, что Штефанов умудрился вписаться в волонтерский 

движ Юнемана (хохла, шпиона и врага России) и под видом раздачи 
обогревателей спокойно наснимал три часа (!) лютой хохлячьей про-
паганды.

Я журналист федерального издания и не могу шагу ступить без мен-
тов, чекистов, комендачей и т.д. зато юнемановские хохлы и прочий 
сброд тут ходит как у себя дома.

В результате теперь нормальным журналистам еще сильнее закру-
тят гайки. Да можно и не крутить, уже сейчас жильцы новых домов 
отказываются давать интервью, потому что потом их деанонят хохлы 
(бывшие дорогие соседушки) и устраивают травлю.

Короче, полный бардак.

Vладислав Угольный
И да, я требую расследования, а не шантажировал ли Штефанов 

опрошенный мирняк тем, что не выдаст им купленный на донаты для 
ОБ обогреватель, если они не скажут то, что нужно ему в рамках его 
нарратива.

Как внутреннего в ОБ, так и со стороны правоохранителей в ДНР.

Осведомительное Агентство
Тут организация Романа Юнемана «Общество Будущее», ответствен-

ная за попадание проукраинского пропагандиста Штефанова в Мариу-
поль и получение им возможности съемок там своей антироссийской 
агитки, написала в свой канал пост с оправданиями. 

Мол не знали, кто такой Штефанов, не разрешали ему там прово-
дить какие-то съемки и жалеем, что его взяли. Как говорится, Юнеман 
ничего не знал, в гуманитарную миссию пробрались враги.

Интересно, что сам проукраинский «документальный фильм» про-
пагандиста они никак осуждать не стали.

https://tsargrad.tv/articles/direktiva-dugina-tri-varianta-pobedy-ot-malogo-k-velikomu_728960
https://t.me/grigorov_prav/2430
https://t.me/larkin_doc/11313
https://t.me/zola_of_renovation/4450
https://t.me/osvagentstvo/130
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Стоит отметить, что не знать, кто такой Штефанов, они не могли. Он 
и его антироссийские взгляды и до его поездки были крайне извест-
ны благодаря многочисленным публичным конфликтом с популярным 
блогером «Стас Ай Как Просто». И ранее, до того, как был поднять об-
щественный резонанс по этой проблеме, представители ОБ утвержда-
ли, что им не важно, кто с ними едет, и все волонтеры равны. Органи-
зация несет полную ответственность за предоставление возможности 
вражескому агитатору создавать свою агитку и допуск его к местным 
мирным жителям, которых, как писал Владислав Угольный, он вполне 
мог шантажировать выдаваемой гуманитарной помощью с целью вы-
тянуть из них необходимые ему слова.

Напоминаем, что сейчас мы активно продвигаем инициативу по 
привлечению внимания Следственного Комитета России к публичной 
деятельности вражеского пропагандиста Штефанова.

Димитриев
Александр Васильев парирует слова «Страна ЮА» о том, что самым 

эффективным способом произвести впечатление на украинцев было 
бы повышение уровня жизни россиян. Говорит ничего бы не получи-
лось, потому что пропагандистская антироссийская накачка мешала 
бы чистоте восприятия российских успехов, как это и происходило  на 
Украине до того - каналы закрывали, активистов закрывали (хотя я б 
хотел напомнить Александру, что канал о котором он говорит закры-
ли совсем не украинские националисты, а пророссийские регионалы, 
но это ладно). 

А вот уровень жизни, Саша, нужно поднимать не для того, чтобы 
хохлов обмануть, а для того, чтоб уровень жизни поднять! А там гля-
дишь и остальное начнет получаться. Может потом, с подъемом уров-
ня жизни, пропагандой начнут заниматься люди поумнее и покреа-
тивнее, чем сейчас, наиболее талантливые перестанут разъезжаться 
по окрестным странам с перекошенным лицом, а делать патриотиче-
ские видео (напомнить, как Илья Варламов уже после Майдана при-
езжал на Украину и в лекциях двигал «русский мир»? украинцы его 
империализму очень возмущались, но Варламов - талант, нравится 
он или нет, в сравнении с партиотическими блогерами-долбоебами). 

Так вот, возможно, вместе с повышением уровня жизни в России, 
научились бы ценить эти самые жизни, свои и чужие, и это было бы 
уже большое достижение, которое бы не позволяло делать идиотские 
преступные ошибки, например, годами сливать своих сторонников, а 
потом, когда они уже вышли из тюрьмы, их «спасать» обстрелами ин-
фраструктуры и сносом городов. 

Александр почему-то не слышал, чтоб украинцев впечатлял соци-
ально-экономический уровень РФ, а я слышал. Это была постоянная 
тема для сравнений. А ещё я привозил в Москву сотрудников из Укра-
ины и их Москва впечатляла, только им Соловьев по телевизору рас-
сказывал про бандеровцев на Украине, а не про зарплаты в Москве. 
Хотя вообще причем здесь телевизор? Без телевизора можно, чай не 
20 век. Закрыл Зеленский каналы Медведчука? Блогеры пусть работа-

https://t.me/russ_orientalist/13682
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ют на молодую аудиторию! Только не агрессивные дебилы, как обыч-
но, а те которых вы разогнали по другим странам. 

Хотя говорить уже поздно, действительно. Какие уже блять блоге-
ры?  Уже стволы работают. Хотя даже стволы могут стрелять аккурат-
но. Даже спецоперации можно проводить умно и аккуратно устранять 
угрозу. Но умно я тут не видел. А за «неаккуратно» всем нам неизбеж-
но придется отвечать. Собственно уже. 

Как вообще можно рассматривать такой способ решения проблемы 
продвижения чего либо? Запретили русский язык в школах? Не нужно 
сносить школу артиллерией с учениками и учителями. Постройте хо-
рошую частную школу с русским языком и откройте ее выпускникам 
поступление в вузы. Неужели я говорю что-то невероятное!? Неуже-
ли такие простые вещи нужно ещё доказывать?! И главное - какую из 
проблем решает СВО? Хоть одну

Правый Григоров
Димитриев заявил, что русская армия сносит артиллерией школы 

вместе с учителями и учениками. Даже в украинской пропаганде та-
кого не читал. В каких ещё несуществующих военных преступлениях 
Димитриев обвинит Россию?

Димитриев
А ещё мне нравится постановка вопроса «мягкая сила не работает» 

или «умная сила не работает»! А почему ж она действительно не ра-
ботала? Почему она у турок работает, у остальных работает, а у РФ не 
работает? Заговор наверное. А может оно не работает, потому что не 
надо дебилов и казнокрадов с КПД 3% на нее направлять?

Есть масса способов обойти репрессивную политику государства, 
особенно такого как Украина. Вот пресловутые горизонтальные свя-
зи например. Много-много контактов и совместных проектов. Куль-
турных, образовательных, коммерческих. Без поддержки государства. 
Сами. Но нет блять, надо десять ебаных лет сажать на голову всем 
Медведчука! А потом «мягкая сила» не работает. Вот это да

Димитриев
А до того десять лет насаживать на голову Януковича. И тоже как-то 

не работало. А кто ж разогнал пророссийские проекты? Не Янукович? 
Какие ещё были проекты мягкой и умной силы на Украине я что-то 

не припоминаю. Может были какие-то народные движения? Может 
был бизнес? А, ну да, был. Но лучше о нем не надо. 

Итак, soft power и smart power не сработала. А какая сработала? 
Rough power сработала? 

ЛЮБИЧ
Пишут, что скончался Глеб Павловский. Доводилось несколько раз 

видеться. Интересный был человек. 

https://t.me/grigorov_prav/2429
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https://t.me/russ_orientalist/13684
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Многие считали, что ему приятно плыть против течения. Но порой 
складывалось впечатление, что он просто остро чувствовал, что ждёт 
за поворотом, и раньше других понимал, что пора менять газ на тор-
моз или наоборот. 

В нашем обществе, где нет партии машины, а есть партия газа и пар-
тия тормоза, это всегда вызывало чьё-то неудовольствие: то началь-
ства, то пикейных жилетов от интеллигенции.

Что-то знаю / Павел Данилин
Читаю гневный текст украинского хлопца, который пишет, ругая Рос-

сию и Путина, мол, я так надеялся, я так верил, что Россия пришла, 
чтобы остановить эту страшную войну на Донбассе. Я так ждал, что вы 
сметете этот антинародный режим за три дня. Я так жаждал освобо-
ждения по примеру Крыма. А сейчас, мол, когда весь этот ужас тянет-
ся уже год, я вас ненавижу и желаю вам (то есть, нам всем и России) 
сдохнуть.

Что можно сказать на это?
Только одно. 
Вас, дорогой мой украинский визави, не смогли освободить за три 

дня по той причине, что, в отличие от Крыма, где на улицы вышли сот-
ни тысяч, вы не то, что на улицы не вышли, вы даже в чатиках не вы-
ступали.   

Вот уже год мы сражаемся, чтобы освободить тебя, мой украинский 
визави, и таких как ты. Гибнут наши друзья, братья, отцы. А ты, доро-
гой, что за это время сделал? Записался в тероборону? Или, в лучшем 
случае, уехал в Германию? И поливаешь нас грязью из рядов тех, кто в 
нас же стреляет? Или тащишь жовто-блакитную тряпку к нашему тан-
ку в Берлине? 

Дорогие украинские друзья, поймите – свободу без вас и за вас вам 
получить будет очень трудно. Если вы, действительно, горите мыслью 
об освобождении и о свободе, вы должны помогать русскому солда-
ту. Каждый, чем может. 

И уж что вы точно не должны делать – это пенять русскому солда-
ту за то, что он, такой нехороший, до сих пор не смог раздолбать ар-
мию, на которую работает вся Европа, США и несколько стран Азии. 
При этом раздолбать так, чтобы не дай Бог, никому не навредить из 
мирняка – таким как вы, то есть. 

Хотите свободы – боритесь.
Не можете бороться – ждите и терпите.

Говорит ТопаZ | #ШВО
Вот у Позднякова увидел заместителя командующего сухопутными 

войсками РФ Матовникова, который крутит попой на камеру, аки за-
правская куртизанка для минской повії. 

Очевидно что это вброс западных спецслужб и попытка подорвать 
имидж высшего руководства министерства обороны. Поэтому призы-

https://t.me/ctotoznayu/3302
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ваю всех не поддаваться на провокации и помнить, что специальная 
военная операция под контролем серьезных и компетентных людей.

А если кроме шуток, то понятно – ТАМ сидят опытные люди с не-
сколькими высшими образованиями и они знают как управлять ар-
мией в такое сложное и ответственное время. Это же не идиоты каки-
е-то. Вот среди ваших знакомых людей много тех, кто публично сим-
патизирует украинской стороне, имея родственников в МО РФ? Или 
есть ли те, кто снимает подобные видео? Среди моих знакомых нет. 
Наверное это связано с тем, что я не общаюсь ни с кем из высокопо-
ставленных чиновников МО РФ.

А вообще, ЛОДКУ В ВОЕННОЕ ВРЕМЯ НЕ ТЕРЕБИТЕ!

Политджойстик/Politjoystic
Те, кто сегодня мочит Матовникова - бьют по нашей стране. 
...
Честно, кто из нас не рассматривал свое тело и не пел в душе? Кто 

из мужиков не подтягивал живот, надевая костюм или мундир? Я это 
делал. А вы?

...
Вброс наших врагов, использовавших современные технологии сле-

жения, направлен на наши низшие инстинкты. Но, мы же не звери и не 
фашисты. Мы обычные люди, которые танцуют в душе, а потом идут 
защищать идеи. А их в голове на видео не видно.

...
Идите вперед, генералы, полковники, капитаны, сержанты и рядо-

вые. Этот виртуальный мир способен наносить раны, но главное это 
то, что внутри вас, а не то, что увидят хейтеры.

Логика Маркова
Приднестровье. 1. Нападение ВСУ там возможно в любой момент. 
2. Киеву нужны огромные склады в Колбасна. Оружия там хватит 

ВСУ на полгода войны. Склады в 2 км от границы. 
3. Но нужно одобрение властей Молдавии. А президент Молдавии 

против, потому что Россия предупредила её, что если она поддержит, 
то потом армия России заберёт всё. 

4. Европа очень против, потому что боится расползания украинской 
войны.

5. Если начнётся там война, то рухнет зерновая сделка, которая идёт 
из Одессы.

6. 18 марта должно быть продление зерновой сделки. Киев хочет 
распространения зоны безопасности зерновой сделки на Николаев. 
Это ему нужно для подготовки в Николаеве десантов в Крыму.

7. Киев хочет обменять ненападение на Приднестровье на зону без-
опасности в Николаеве.

8. Солдат армии России и Приднестровья около 8 тысяч. 

https://t.me/politjoystic/31237
https://t.me/logikamarkova/5528
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9. Защитить Приднестровье Россия не сможет.
10. Склады в Колбасна будут взорваны если ВСУ начнёт вторжение.
11. Сми Запада уже неделю велут информационную подготовку к 

вторжению ВСУ на Приднестровье.
12. Показательная расправа над пророссийским населением тоже 

в их планах. Чтобы унизить Россию и показать её слабость.

Старая площадь
Очень странные движения вокруг Приднестровья.
Украинцы последнюю неделю рисуют карты наступления на непри-

знанную республику, позавчера по интернету пошли кадры выдвиже-
ния румынских войск к Молдавской границе, сегодня были сообще-
ния о переброске частей территориальной обороны из Одессы побли-
же к селу Колбасна.

Название смешное, но начинка у этого населенного пункта страш-
ная. Там находится крупнейший в Европе склад боеприпасов. В 1990-е 
туда вывозилось вооружение группировки советских войск, распола-
гавшихся на территории стран Варшавского договора. 

Считается, что именно этот склад и есть главная цель ВСУ, которые 
испытывают острый дефицит боеприпасов, прежде всего артиллерий-
ских. 

Но, кажется, это ложная цель. В конце 90-х на складе было 40 тысяч 
тонн боеприпасов, но за последние 20 лет половину из них вывезли 
или утилизировали. По мнению бывшего министра обороны Молда-
вии, который имел доступ к складам и контролировал их наполнение, 
мало того, что исправных боеприпасов там не более 15-20%, так еще 
и склады заминированы и при попытке их захвата несомненно будут 
взорваны, что может привести Одесскую область, Приднестровье и 
саму Молдавию к экологической катастрофе. 

На данный момент согласия на атаку Приднестровья от президента 
Молдавии Санду нет, и вряд ли будет получено, все же формально это 
часть Молдавии, устраивать войну, тем более с опасностью подрыва 
складов ей откровенно не хочется.

Логика Маркова
Авиакомпания Wizz Air приостанавливает полеты в Кишинев с 14 

марта. Готовится к наступлению ВСУ и армии Румынии на Приднестро-
вье и к ответному удару России. Есть два варианта.

1. Агрессия ВСУ утверждена Вашингтоном и неминуема. 
2. Киев требует с 18 марта продлить зерновую сделку и включить в 

зону безопасности Николаев, который им нужен для подготовки ди-
версантов для терактов в Крыму. А вот если Россия не даст безопасно 
готовить до версии в Крыму, тогда будет удар по Приднестровью.

3. Особо критическим - здесь я НЕ написал, что авиакомпания что 
то объявила. И написал, что не будет летать в Кишинев с 14 марта.

4. Особо внимательным. Вы правы. Была описка. Конечно дивер-

https://t.me/staraya/9643
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сантов в Крым готовит Киев, а не Кишинев.

Политджойстик/Politjoystic
Мы не военные эксперты, но спросить-то есть у кого. Зимнее окно 

для наступления обеих сторон закрывается. Почва размягчается и су-
хопутные войска без поддержки тяжелой наземной техники останав-
ливаются. И так будут стоять до того момента, пока танки не смогут ез-
дить по полям. 

...
Кто смог организовать победные операции в этом зимнем окне? 

ВСУ - нет. ВС РФ? 
...
Тут требуются разъяснения. ЧВК «Вагнер» - это часть наших войск? 

С точки зрения невоенного человека - да. Бахмут (Артемовск) перехо-
дит под наш контроль, становясь вторым Мариуполем. Ура! 

...
А с точки зрения политолога - нет. ЧВК «Вагнер» представляет каку-

ю-то другую российскую элитную группу, которая смеет ставить уль-
тиматумы министру Шойгу из-за «снарядного голода» и делает это на 
грани приличия, если не за гранью его. ЧВК «Вагнер» публично уни-
жает губернатора Куйвашева (Собянинская группа), а это вообще-то 
регион с сильным ВПК и определенным менталитетом местных ОПГ 
(вспомните тот же «Уралмаш»). И я совершенно не уверен, что Куйва-
шев смог бы легко выиграть у Пригожина выборы губернатора. 

...
Эта новая элитная группа не идентифицирует себя, но дает возмож-

ность ЧВК «Вагнер» набирать политические очки в России, её попу-
лярность растет в разных социально - возрастных стратах. Даже появ-
ление в России подростковой ЧВК «Редан» - это проявление привле-
кательности культуры  «Вагнеров». 

...
Следующее окно для проведения наступательных действий на Укра-

ине многое решит в политических раскладах в России. А вывод пока 
такой: нет единства элит у нас и это не то многообразие, которое идет 
нам на пользу.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Ходят слухи, что обе стороны конфликта в ближайшее время пере-

йдут к активным действиям. По готовящемуся наступлению с нашей 
стороны чаще всего слышно из западных источников. Хотя есть стой-
кое ощущение, что СВО 2.0 отменили или перенесли. Противник про-
должает подготовку к наступлению минимум на двух направлениях. 
Здесь ничего нового: Приднестровье и сухопутный коридор в Крым. 
Обе стороны внимательно смотрят за состоянием почв, твёрдость ко-
торых имеет определяющее значение для работы тяжёлой техники. 
На юге Новороссии установилась тёплая погода, до «зелёнки» остал-

https://t.me/politjoystic/31224
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ся месяц. Либо сейчас, либо уже ближе к лету.

GREY ZONE
Мурадов продолжает убивать войска об Угледар, в частности, види-

мо, перед планируемым весенним украинским наступлением, решил 
ещё существенней ослабить одну из лучших танковых бригад (5-я тан-
ковая) ВС России. Но его не только не снимают с должности отравляя 
под военный трибунал, но ещё и повышают в звании.

p.s. говорят, что недавно командующий Тихоокеанским флотом Рос-
сии отхуесосил Мурадова за потери морской пехоты под Угледаром, а 
родственники погибших склоняются чуть ли не к расправе и кровной 
мести над генералом

Старше Эдды
Как по мне, так Бахмут хохлы уже списали. Сейчас главнейшая за-

дача ВСУ, это как можно дольше удерживать штурмовиков Оркестра, 
дабы те слишком быстро не захлопнули крышку и не вышли на опе-
ративный простор, грозя уже не только Бахмуту, но и Северску, а воз-
можно и Славянску. 

Именно поэтому Залужный применил свой излюбленный способ, 
задержать насколько возможно наши войска, выстроив против них  
«мясной вал» составленный из тербатовцев, недавно мобилизован-
ных и частей невысокой боевой готовности. 

Слишком много Генштаб ВСУ перемолол отличных частей в бахмут-
ской мясорубке. С одной стороны Залужного понять было можно. Раз-
ведка показывала ему, что украинских войск в районе Бахмута было 
больше почти в 2,5 раза, по артиллерии и ББМ практически паритет, 
отсюда и была та лихая самоуверенность украинского командования, 
что Бахмут не только не будет сдан, но что  под ним Россия получит 
тяжёлое поражение. И осознание ошибки пришло тогда, когда кадро-
вые украинские части,истекая кровью, одна за одной выводились на 
восстановление боеспособности. 

Лучшая пехота в мире, музыканты Оркестра, показали, что даже са-
мые объективные разведданные не обязательно означают победу. Те-
перь Бахмут вполне может стать именем нарицательным,как в своё  
время Березина.

Имя,  обозначающая  конвейер смерти.

Старше Эдды
Необходимо помнить, что за все наши небольшие продвижения на 

фронтах,а тем более Бахмуте, Киев платит очень большую цену кро-
вью. Потери ВСУ очень большие,но сейчас это потери в тех частях и 
соединениях,которые по сути уже списаны. Если списаны не сами ча-
сти,то Генштаб ВСУ определил, какой процент личного состава можно 
потерять,дабы выиграть время до весны. 

Мы в свою очередь ведь тоже несём потери,прогрызая все эти ле-

https://t.me/grey_zone/17447
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сополки и овраги, без какого-либо видимого стратегического плана. 
Хохол покупает время, то самое время,когда у него будут полностью 
готовы и оснащены новые корпуса и бригады. Вот тогда он попробу-
ет переломить ситуацию и повторить успех сентября-октября. Главно-
е,что бы мы были к этому готовы.

Стрелков Игорь Иванович
В районе Бахмута продолжаются тяжелые бои - ЧВК «Вагнер» пы-

тается «прогрызть» оборону ВСУ и взять город, окружить который не 
удалось, равно как и не удалось вынудить противника оставить его 
под угрозой окружения.

Пусть мои дальнейшие рассуждения назовут как угодно, но сам я 
предпочитаю «заранее предупредить», нежели промолчать и наблю-
дать за тем, как события развиваются по предполагаемому негатив-
ному сценарию.

Итак: мне ситуация со штурмом Бахмута почти «один-в-один» напо-
минает штурм н.п. Пески на окраине Донецка. Пески «вымучивали» в 
августе - начале сентября целый месяц. Противник в тоже самое вре-
мя копил силы для контудара (закончившегося, как мы теперь знаем, 
«успешной перегруппировкой» из Харьковской области).

Штурм узла Бахмут-Соледар силами «Вагнера», постепенно сужаясь 
«в точку», идет уже почти два месяца. Его дополнили провальные и 
очень кровавые штурмы Авдеевки и Угледара, не имевшие для ВС РФ 
других результатов, кроме потерь. Но - вынужден еще раз напомнить 
- даже полное овладение Бахмутом - со стратегической точки зрения 
- НЕ ДАСТ РОВНЫМ СЧЕТОМ НИЧЕГО (и здесь тоже полная аналогия 
с Песками). Фронт врага прорван не будет и у него останутся резер-
вы для восстановления линии фронта на новых (тоже заранее подго-
товленных) позициях. Тогда как наступательный потенциал «Вагнера» 
(уже находящийся на исходе) - будет, увы, исчерпан. Равным образом 
будут исчерпаны запасы боеприпасов, истраченных на безполезный 
штурм этого «мини-Вердена».

А противник? А противник - следуя логике - как раз и должен уда-
рить в тот момент, когда российские ударные части будут наиболее не-
готовы к отражению контрудара. И это не обязательно должно быть 
широкомасштабное контрнаступление - врагу вполне по силам нане-
сти сильный короткий удар на уязвимом участке фронта прямо сейчас 
- до начала распутицы.

Ко мне поступают кое-какие сведения о подозрительной активности 
ВСУ на Волновахско-Докучаевском направлении, что вполне логично: 
ведь именно здесь, в результате крупных потерь при неудачном штур-
ме Уледара, ВС РФ могут оказаться наиболее уязвимы. Кроме того, в 
случае быстрого успеха, ВСУ могут прорваться к Азовскому морю по 
кратчайшему расстоянию, отрезав сухопутные коммуникации с Кры-
мом или просто поставить их под угрозу, отвоевав (или хотя-бы пара-
лизовав) важный Волновахский транспортный узел (то есть «игра сто-
ит свеч»).

https://t.me/strelkovii/4072
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Надеюсь, мои опасения не сбудутся и противника там ждут не так, 
как случилось под Балаклеей.

Канал специального назначения
27 февраля - черный день в истории 2-й отдельной бригады спецна-

за России, за который никто из командования ЗВО не понес никакой 
ответственности.

В тот день, 27 февраля 2022 года 3 роты бригады зашли в Харьков 
выступая в роли «головного дозора» для последующих сил ЧВК, ФСВНГ 
и мотострелков. Правда вот последующие силы так и не получили ко-
манды войти в город, и поддержать силы спецназа. 

Парни оказались одни в миллионом городе, и приняли бой. Самый 
жестокий бой развернулся у школы №134. Уже у школы разведчики со-
жгли из РПГ-30 БТР-4Е ВСУ, в ответ на это украинцы подгоняют Т-64БВ. 
Пытаясь пойти на прорыв спецназовцы попадают под огонь, погиба-
ет командир роты капитан Александр Жихарев (Герой России посмер-
тно). Разведчики более 10 часов держали оборону в школе, и уже по-
сле того как здание подожгли, выжившие стали прорываться за го-
род, и ночью смогли выйти в расположение своих сил. Более подроб-
но можно почитать в материале «Тигры в снегу» от наших друзей @
milinfolive

Командир бригады полковник Константин Семенович Бушуев в от-
вет за такое использование своего личного состава в буквальном смыс-
ле разбил одному из генералов округа ебало, за что был отстранен, но 
через неделю уже восстановлен в должности комбрига. 

Вечная память воинам 2-й гв. ОБрСпН Вооруженных сил.

Холмогоров
Вообще переход к стадии «Крым не Украина» это, конечно, нехоро-

ший знак.
Я думал этот вопрос не может и не должен в принципе обсуждать-

ся.

Сергей Миронов
Очередной недополитик несостоявшегося государства захотел по-

менять Россию. Назначенный киевской хунтой премьер-министр Шмы-
галь заявил, что не рассматривает возможность примирения с Росси-
ей в следующие 100 лет. Интересно, он на самом деле в иллюзии, что 
ему позволено что-то самостоятельно рассматривать? Или он зараз-
ился актерскими задатками от своего главаря Зеленского? Или такая 
установка поступила от заокеанских хозяев?

Как бы то ни было, правда для него может быть горькой. Что запад-
ные хозяева им скажут подписать, то эти марионетки и подпишут. А 
все свои мечты про «изменения» России пусть расскажут на трибуна-
ле. Там они поведают и много всего другого – о геноциде собственно-
го народа, о продаже своей страны западным капиталам. Думаю, на-

https://t.me/ok_spn/23245
https://telegra.ph/Tigry-v-snegu-Pechalnaya-istoriya-shturma-Harkova-27-fevralya-silami-2-j-OBrSpN-VS-RF-10-02
https://t.me/holmogortalks/27697
https://t.me/mironovonline/6750
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роду Украины будет интересно услышать правду после стольких лет 
лжи.

BRIEF
В АП с новой серьёзностью намерены поднять вопрос «нужности» 

ЛДПР и КПРФ  в изменившейся политической реальности. Характерно, 
что СРЗП в списке нет вообще - по ней решение принято. Есть большая 
вероятность того, что УВП сделает ставку на диполь «Единая Россия» 
и «Новые люди».

Олег Царёв
«Если Вы ударите по нашему аэродрому - ответ будет просто мгно-

венный, в одну секунду!»
В сети вспоминают слова Президента Беларуси о том, как он будет 

реагировать в случае атаки на страну. Тогда Лукашенко заявил, что в 
случае атаки, он ударит по центрам принятия решения противника.

Олег Царёв
Одна из версий заключается в том, что Китай, если и будет постав-

лять вооружение, то не напрямую воюющей стороне — России, а Бе-
лоруссии. Беларусь как бы не в состоянии войны с Украиной, поэтому 
поставки вооружений не будут считаться поставкой вооружений в зону 
конфликта. А уж куда денет оружие Беларусь — это другой вопрос. 

США, узнав про это (а они там на Западе по непонятным причинам 
всегда все узнают быстро), руками Украины нанесли удар по Белору-
сии. Теперь США выгодно, чтобы Белоруссия была в состоянии войны 
с Украиной. 

Отмалчиваясь, Лукашенко продолжает играть партию, согласован-
ную с Китаем и Россией. Если это действительно так, то это радует. Осо-
бенно беспокоит проблема снарядного голода, который Китай легко 
может утолить. Снаряды, переданные на днях для ЧВК Вагнера, могли 
быть резервом МО. И существует риск, что если начнётся наступление 
танковых колонн ВСУ, их нечем будет встретить. Китай может снять эту 
проблему. 

Но для Белоруссии этот сценарий означает череду провокаций с тер-
ритории Украины, которые будут все наглее и наглее.

Лев Вершинин
ИНЦИДЕНТ
По ситуации на данный момент точно знаю очень мало, но из до-

стоверных источников. Завтра буду знать больше, и постараюсь изло-
жить все, что буду вправе. А пока:

(а) крайне высока вероятность, что беспилотники не прилетели с 
«украины», а были запущены одной из хорошо законспирированных 
террористических ячеек,

(б) поскольку версию Олега Царева мой источник считает «очень 

https://t.me/rusbrief/96182
https://t.me/olegtsarov/5364
https://t.me/olegtsarov/5367
https://t.me/putnik1lv/2681
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близкой к реальности», окончательные решения будут приняты по воз-
вращении Батьки из Пекина,

(в) при этом в Минске полностью отдают себе отчет в том, что серия 
провокаций будет продолжена, и подготовку ведут с учетом всех ве-
роятных вариантов,

(г) рассуждая о вступлении/невступлении Минска в «горячую фазу», 
следует понимать, что РБ идеально заточена под оборону («страна-ав-
деевка»), но не под наступление.

Уточнения завтра. Обещаю. А пока просто предположу (всего лишь 
предположу), что в ближайшие сутки состоится экстренное заседание 
ОДКБ, на котором кое-что прозвучит.

Олег Царёв
Не думаю, что целый ОДКБ будет совещаться из-за этой атаки, кото-

рую даже не подтвердили. 
Что касается поездки Лукашенко в Китай, то тут уже США прорисо-

вали свои «красные линии», сообщив Китаю, что прямые поставки во-
оружения России недопустимы, и скривившись на поставки в Белорус-
сию. При этом последствия Китаю обозначены не были. Но чисто про-
филактически американский самолет полетал над Тайваньским про-
ливом.

Книга Носовича
Историю с атакой дронов на аэродром под Минском тихо слили, 

однако история заслуживает оценки, поскольку развивает тенден-
цию. Это та же тенденция, что с подрывом Северного потока: понятно 
же, что это часть межгосударственной силовой борьбы, но непосред-
ственными исполнителями выступают частные энтузиасты, и государ-
ство-заказчик формально вроде и не при чем. То есть де-факто сде-
лан casus belli и переход к состоянию войны, но официально стороны 
все так же обмениваются дипломатическими подколками и клянутся 
в приверженности к миру и переговорам. 

С Северным потоком такая схема подразумевалась, теперь она на-
лицо. Нет агрессии со стороны Украины или стран «восточного фланга» 
НАТО - есть общественная организация BYPOL и её демократический 
почин, за который страны, с которых действуют активисты-террористы 
их, разумеется, не накажут - все равно в плане политического диало-
га с Белоруссией и Россией им уже терять нечего. Все, конечно, пони-
мают, что нельзя работать с территории Украины, Польши или Литвы 
и не согласовывать своей диверсионной активности со спецслужбами 
этих стран. Но тут дело Белоруссии и России, называть ли вещи свои-
ми именами и идти ли на эскалацию с этими странами. Сейчас, судя 
по всему, решили не идти и не объявлять. 

Вывод - воронка насилия в международных делах будет расширять-
ся, независимо от желания кого-либо снизить градус конфликта или 
локализовать его на одной территории (той же Украине). Уж слишком 
богатые возможности по использованию силовых мер открывает го-

https://t.me/olegtsarov/5372
https://t.me/nosovichchannel/1941
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сударствам делегирование силовой политики на аутсорс. Будущее за 
частными военными компаниями: это потенциально гигантский ры-
нок, который, впрочем, сможет устояться и не привести к политиче-
ской катастрофе только в тех странах, где монопольным заказчиком 
будет государство. 

Государства сами заинтересованы в развитии этого рынка - невоз-
можно, например, силами одного военно-морского флота гарантиро-
вать провоз подсанкционных товаров в нейтральных водах. А угроз в 
Мировом океане будет возникать все больше, и их надо уметь пред-
видеть и заранее купировать. Вот, например, Некто взорвал на дне 
Балтийского моря газопроводы в Германию. Кто помешает тому же 
Некту перерезать на дне Балтийского моря оптоволоконный кабель, 
которые даёт интернет в Калининградскую область?

Осташко! Важное
Почему ВСУ «бьются за каждый куст»?
Спецкор медиахолдинга «Комсомольская правда» Александр Коц 

(со сватовского рубежа – нашей линии обороны от Сватово до Кре-
менной и далее в сторону Белогоровки и Лисичанска:

▪️ Мы применяем новую тактику, которую назвали активной оборо-
ной.

▪️ Идёт ползучее наступление ВС России, возвращаем утраченные 
позиции и опорные пункты. Инициатива полностью на стороне рос-
сийский войск – украинская сторона потеряла наступательный потен-
циал, ей приходится затыкать дыры, очень много сил и средств уходит 
на артёмовскую мясорубку. 

▪️ Однако противник серьёзно мотивирован. Украинские военные 
боятся попадать в плен: пропаганда говорит им, что их будут пытать. 
Также на мотивацию влияют идеологическая накачка и страх тюрьмы 
в случае, если они побегут назад. 

О цинизме кураторов из США: каждая цель «HIMARS» согласуется с 
американским инструктором. Один из последних кровавых примеров 
– удар по госпиталю в Новоайдаре в ЛНР.

Неофициальный Безсонов «Z»
На втором году войны (СВО) многие ничего не поняли и продолжа-

ют снимать сюжеты или документальные фильмы о том, как украин-
цы не хотят воевать, какие они слабые, а техника НАТО вообще зимой 
не работает и вообще она плохая и ничего не решит, через 2-3 недели 
фронт рассыпется и украинцы испарятся и т.п. Все, кто в этом участвует 
знайте, что вы или глупцы, или вредители. Вместо того, чтобы поддер-
живать наших солдат в тяжелейшей войне, давая им стимул, смысл; 
вместо того, чтобы объединять наш народ перед нависшей угрозой, 
вы (некоторые СМИ и ТВ-каналы) продолжаете втирать очки, созда-
вая видимость того, что всё хорошо, а ВСУ – это недоразвитые индей-
цы, НАТО – тупая, слабая кучка педиков. А значит мы легко победим, 
можно не напрягаться. 

https://t.me/OstashkoNews/57131
https://t.me/NeoficialniyBeZsonoV/22721
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Все мы понимаем, что недооценка противника стоила больших про-
блем в начале СВО. Уважаемые СМИ и ТВ-каналы, вы уверены, что хо-
тите, чтобы с вашей помощью недооценка противника и с вязанные с 
этим тяжёлые ошибки на фронте продолжались?

Образ будущего
«Мирные планы»: Китай, Бразилия, Ватикан… 
Рано или поздно найдутся виновные, которые срывают все мирные 

планы.
Тут надо понимать, что в любом мирном процессе, когда нет побе-

дителей и проигравших, должны быть уступки.
Пока с нашей стороны звучит исключительное накошмаривание си-

туации. Минобороны тревожится об эскалации в Приднестровье, ко-
торой не наблюдается. Дмитрий Медведев и вовсе анонсирует конец 
света, если будет угроза «русскому миру».

Но элиты всё равно чувствуют, что процесс деэскалации неминуем. 
Потому что иной сценарий: разрушение Системы (в такой день можно 
даже почтить память Павловского как его соархитектора, хотя конеч-
но Глеб Олегович был на подряде).

Николай Стариков
Президент Беларуси Александр Григорьевич Лукашенко перед визи-

том в Китай, в интервью китайским журналистам, заявил, что у Украи-
ны «нет другого пути, как заключить мирный договор сейчас, без пред-
варительных условий».

«Сейчас уникальный момент, чтобы остановить конфликт в Украи-
не, пока Россия не поставила экономику на военные рельсы», – ска-
зал Лукашенко.

Глава Белоруссии утверждает, что весной прошлого года Украина 
отказалась от переговоров под влиянием Запада.

«Два раунда переговоров прошли по мирному урегулированию в 
Беларуси, потом они уехали в Стамбул, потом в Киеве вообще отказа-
лись, хотя на столе лежал план урегулирования. Я считаю, что Запад и 
американцы подтолкнули Киев к тому, чтобы не вести никаких пере-
говоров», – сказал Лукашенко.

Все о переговорах говорят. Между тем, дипломатического решения 
пока не проглядывается. 

Не вижу.

Иван Охлобыстин
Прежде чем растворить своё эго в светлом мраке великопостной 

аскезы и ограничить активность в социальных сетях, хочу повторени-
ем закрепить полученный за год опыт, чтобы отпраздновав Светлое 
Христово Воскресение, вернуться к полноценной общественной жиз-
ни.

Итак: Россия - авангард традиционного мира и она ведёт борьбу за 

https://t.me/obrazbuduschego2/13051
https://t.me/nstarikovru/35640
https://t.me/Ohlobistin/560
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его неприходящие ценности на поле боя.
Многонациональный народ России - народ богоизбранный, по фак-

ту вышеприведённого тезиса. Его избранность проявляется в готовно-
сти жертвовать собой во имя торжества справедливости и благоче-
стия.

Совершенные за этот год ошибки не должны стать препятствием для 
продолжения этой священной борьбы, а должны ещё больше консо-
лидировать российское общество. Все наши радости и печали долж-
ны стать общими. Иного выхода попросту нет. Это вопрос выживания.

Не должно быть никаких иллюзий относительно возможности вер-
нуться к прежней форме отношений с Западным миром. Нельзя до-
пустить себя обмануть ещё раз. Запад не умеет существовать на рав-
ных и всегда стремится к преобладанию. Продолжать общение имеет 
смысл только с позиции победителя.

Основной задачей светского, гражданского общества России в дан-
ный исторический момент является сохранение русской культуры, как 
носителя цивилизационного кода нашего народа.

Без сомнения мы победим, но цена будет значительно выше, если 
в обществе не будет единомыслия. А поскольку до сих пор нет, внятно 
оформленной идеологии, источником истины в последней инстанции 
разумно считать волю Президента.

Будь моя воля, я бы давно произвёл его в императоры, таким обра-
зом официально закрепив за Российской Федерацией статус Империи 
и заложив основание для появления чрезвычайно важного, но так же, 
как идеология, отсутствующего института приемственности власти.

Как то так.
Ну и конечно….. Не забыть в молитвенном опьянении, что Путин по-

обещал разобраться с олигархами.
С Великим Постом братья и сёстры!

Джига на могиле
Почему не следует слишком радоваться текущей разобщённости 

американского общества?
Лучшим способом объединить хотя бы на время негров, леваков, 

васпов, латиносов и прочих и прочих — это как всегда война.
А народ, утвердившийся за последний год в роли общемирового 

изгоя, с государственной властью сделавшей все для того, чтобы этот 
народ могли безнаказанно уничтожать, вы прекрасно знаете.

Сначала Приднестровье, потом отсекающий удар в Запорожье и вы-
ход в Крым, далее конфликты на национальной почве в РФ, уход с Дон-
басса, гражданская война сопровождающаяся иностранным вторже-
нием и последующее показательное наказание русских за нынешнее 
бездействие Владимира Тишайшего и его многонациональных дру-
зей.

План уже не кажущийся таким уж фантастическим.

https://t.me/dancingrussians/1151
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ФЕВРАЛЯ

Логика Маркова
На Украине в два раза упали цены на генераторы и пауэр банки. 

Электричество потому что перестали отключать. Энергосистема Укра-
ины выдержала удары. Все эти волны ракетных атак энергосистему не 
подорвали.

Ꙃаставный #cерёжадомой
Медийная атака на Минобороны — не заказ западных спецслужб. 

Американцы крайне не заинтересованы в смене военного руковод-
ства России, так русские и победить смогут. А фанерные плотно справ-
ляются со своей задачей не допустить победы, целый год войны вто-
рой армии мира с маленькой восточноевропейской страной есть крас-
норечивейшее доказательство. 

Предельно очевидно, что корягорез, генерал стакан и мудотрясы 
перед камерой так доебали определённую часть российской элиты 
(как мы их понимаем), заинтересованную в победе над Украиной, что 
они принялись за активные действия. Все мы осознаём, к каким ри-
скованным последствиям это может привести, но ситуация настолько 
удручающая для государственной безопасности, что любой риск стал 
много лучше существующего положения дел.

Лев Вершинин
И наконец, обещанное вчера дополнение по инциденту в Белорус-

сии. Скудное, зато абсолютно точное, можно сказать, из первоисточ-
ника. Атака беспилотников на аэродром осуществлена не с террито-
рии «украины», а внутренними врагами, которых сейчас зачищают. В 
результате ударов А50 пострадал, но очень незначительно, все легко 
поправимо. Главной целью удара был срыв полета АГЛ в Китай, но не 
срослось.

Что-то знаю / Павел Данилин
В Берлине убрали российский танк.
Укронацистско-бандеровская и немецко-фашистская пропаганда 

мощно обгадились.
Думали унизить Россию, а получили волну сочувствия, понимания 

и одобрения.
Ничего-ничего, вы, лица с пониженной социалтной ответственно-

стью, очень скоро еще и кланяться будете русским танкам.

АДЕКВАТ Z
Артемовск у противника повис на последних кровавых соплях - на 

той самой трассе, на какой и ожидалось. Еще не перерезана, но уже, 
судя по источникам, хорошо простреливается.

По уму украм самое время бежать из города сломя ноги - в идеале 

https://t.me/logikamarkova/5539
https://t.me/zastavnyii/3245
https://t.me/putnik1lv/2694
https://t.me/ctotoznayu/3314
https://t.me/politadequate/7306
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еще вчера и во всяком случае прямо сейчас, потому что каждый сле-
дующий день промедления с этим решением обещает стоить лишних 
больших потерь. По факту похоже, что сидеть собираются до послед-
него, сначала до полного окружения города, а потом и до его есте-
ственного исхода. Потому что здесь и сейчас можно продолжать вти-
рать стаду и хозяевам, что оборона несокрушима, а завтра со всеми 
его последствиями наступит только завтра.

Наблюдаем и надеемся, что противник с этими решениями не под-
ведет, как не подводил уже столько месяцев.

МАРДАН
Московские власти, кажется. не собираются отступать от стратеги-

ческого курса на переформатирование Первопрестольной в Москва-
бад.

Московский стройкомплекс плевать хотел на все слова про патри-
отизм, русский народ, национальные интересы. Строительных ленд-
лордов интересует только бабло. А для того. чтобы бабла у них стало 
еще больше, они будут завозить гастарбайтеров в товарных количе-
ствах.

Вместо того, чтобы разгонять высосанную из пальца страшилку про 
ЧВК Рёдан, власти больших городов в упор не хотят видеть проблему 
этнических преступных группировок, проблему герметичных этниче-
ских общин, которые невозможно ассимилировать. Да никто и не со-
бирается их ассимилировать.

Неужели полмиллиона русских мужиков отправились на фронт для 
того, чтобы пока они воюют в Москве построили мечеть на 60 тысяч 
человек?

Я очень сомневаюсь, что они это оценят.

Политджойстик/Politjoystic
Вот и настал этот день. Беспилотники полетели дальше Белгород-

ской области. Пока без серьезных результатов, но факт налицо.
…
В Коломенском районе упал.

Vоенкор Котенок Z
В Санкт-Петербурге введён план «Ковёр» из-за неизвестного объ-

екта в небе. «Пулково» не принимает и не отправляет самолёты. В ра-
диусе 100 км. в данный момент не наблюдается ни одного граждан-
ского борта.

Ꙃаставный #cерёжадомой
Пригожин о сегодняшнем инциденте в небе над Петербургом:
«Конечно, я могу ошибаться, но по моей информации, это были ино-

планетяне, которые везли нам новые военные технологии и мозги. На 
самом деле, несмотря на всю угрозу, это вторжение очень радовало. 

https://t.me/mardanaka/13415
https://t.me/politjoystic/31244
https://t.me/voenkorKotenok/45722
https://t.me/zastavnyii/3246
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Но... ПВО отработало на «хорошо» и «отлично», и мы их сбили. На хую 
мы их вертели».

Владлен Татарский
Спустя год СВО украинские беспилотники долетают в Подмосковье. 

Может если прилетит в Мавзолей, наше руководство шарахнет по Зеле 
в Киеве? Посмотрим.

Политджойстик/Politjoystic
Из моих знакомых в общем-то никто не шокирован прилетом беспи-

лотника под Коломну. Обеспокоены тем, что могут быть атакованы 
пассажирские аэропорты и самолеты. А то, что объекты инфраструк-
туры будут подвергаться атакам, мало кто сомневается. 

...
Подождем разъяснений МО и МЧС. Как нам - гражданским действо-

вать при оповещении о воздушных атаках и будут ли они вообще? А 
второе: как эти беспилотники будут сбивать? Не получится ли так же, 
как на Украине: сбивают БПЛА, а его остатки и ракета ПВО летят на 
землю, где могут быть строения, автодороги и системы жизнеобеспе-
чения. БПЛА теперь маленькие - 1,5 - 5 метров, но могут нести десят-
ки кг взрывчатки.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Безопасных городов в Центральной России больше не существует.

Vладислав Угольный
А может кто-то объяснить мне почему все так исходят на говно из-

за этих беспилотников? Штатная же ситуация, план реагирования сто 
лет как создан, сейчас введен в действие.

Ну и хохлы словно бы территорию РФ не бомбили. Ващет первая 
ракетная атака по территории Российской Федерации в первый день 
СВОйны произошла, когда точку У по аэропорту в Миллерово, Ростов-
ская область, пустили.

Традиционный терроризм со стороны Украины, бывает, чё нервни-
чают-то все?

Анатолий Шарий
Небо над Питером закрывалось для тренировки по взаимодействию 

с гражданскими органами управления воздушным движением, — Ми-
нобороны РФ

Боже, ну что ж за дебилизм несет это дебильное ведомство

Логика Маркова
Сегодня Украина нанесла удары дронами. Видимо,  по нефтебазе в 

Туапсе, по газокомпрессорной станции в Московской области, по ка-

https://t.me/vladlentatarsky/19644
https://t.me/politjoystic/31245
https://t.me/notes_veterans/8280
https://t.me/zola_of_renovation/4458
https://t.me/ASupersharij/16491
https://t.me/logikamarkova/5542
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кой то подстанции в Адыгее рядом с Краснодаром. И какой то непо-
нятный дрон под Питером, из-за которого вроде бы было закрыто воз-
душное пространство над Лениградской областью. 

Власти заявляют, что идут учения. Но никто не верит, что это учения.  
Официальным сообщениям к сожалению сейчас нет того уровня до-

верия, которое должно быть и которое было у сводок Совинформбю-
ро. Жестче надо, жестче. Не юлить, а бить.

Старше Эдды
Все сегодняшние ЧП с украинскими беспилотниками,в том числе за-

крытие аэропорта Пулково,следует рассматривать не как отдельный 
инцидент с целью заработать хайп и порадовать внутреннюю аудито-
рию. Все это следует рассматривать как подготовку к весеннему насту-
плению ВСУ, когда целью подобных ударов будет дестабилизация на-
ших тылов и разгон массовой паники среди россиян. Сейчас стратеги 
Киева наблюдает за реакцией наших властей, возможностями нашего 
ПВО и кибер-войск.

Андрей Медведев
Коллеги совершенно правы, когда пишут, что налёт украинских БПЛА 

сегодня, это вовсе не атака, а прощупывпние нашей обороны.
У ВСУ (ну точнее у западных военных советников) сейчас очень и 

очень простая, хотя и циничная тактика. На фронт кидают неподотов-
ленные части, их там уничтожают - при том, что с нашей стороны по-
тери, конечно, тоже есть - в топку кидают новые. 

Но Киев просто выигрывает время. Он меняет время на трупы. При 
этом на западных полигонах активно готовятся профессиональные ча-
сти по стандартам НАТО, которые уже получают западную технику, бу-
дут вести боевые действия по западным боевым протоколам, и при 
помощи западных разведданных. Да и при прямом участии офицеров 
НАТО, чего уж.

И вот в этой схеме наступления ВСУ удары БПЛА-камикадзе по на-
шим тылам станут частью наступления. У ВСУ пока что есть улучшеные 
с помощью новой начинки советские «Стрижи», которые вполне до 
Энгельса долетели. Расстояние по карте ещё раз посмотрите, кстати. 
И да, до Питера тоже от границ Украины не близко.

Однако известно, что на Украине активно идёт работа над созда-
нием БПЛА камикадзе дальностью до 1000 километров. И я думаю, 
что задел, ещё советский, у них есть, и возможность создания такого 
БПЛА весьма реальна. 

Собственно, под будущее применение таких, или менее дальних 
БПЛА, и проводилось сегодняшнее вскрытие наших эшелонов ПВО.  
Причём вся  наша реакция полностью фикисровалась спутниками, и 
конечно, смотрели на возможность запустить панику в соцсетях и ТГ 
каналах, и конечно же, прежде всего, чатах WhatsApp.

Как это работает. Наносится условно, три удара БПЛА по городу/
району, все слышат взрывы, возможно от сбития БПЛА. 

https://t.me/vysokygovorit/10897
https://t.me/MedvedevVesti/13174
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А по чатам и сетям нагоняется паника. «Срочно, сообщите всем, мне 
брат пишет, он офицер, украинская армия прорвала оборону, идёт на 
город, оповестите родных». Ну и прочая, прочая, вспоминайте кейс 
«Зимней вишни», рассылки периода март-апрель 2022, и так далее. 
Всё знают, как это работает, но в минуту стресса почти все забывают 
про то, что есть мозги. 

Так что нынешние мелкие пакости украинской стороны восприни-
мать стоит крайне серьёзно, и к наступлению ВСУ, я надеюсь, мы тоже 
готовимся. 

Ибо оно обязательно будет. Оно нудно и с точки зрения политиче-
ских задач для Запада (у Байдена скоро выборы), и с точки зрения пи-
ара Зеленского (тоже выборы), и с точки зрения продолжения войны 
ВСУ нужен успех. Иначе полезут ненужные вопросы, куда столько лю-
дей списали? 

И готовятся они серьёзно.

МАРДАН
От Коломны до Рублёвки всего 150 километров. Враг, что называет-

ся, - у ворот. Буквально у ворот рублёвских особняков. 
Этот простой как чугунная батарея факт пока публично осознала 

только Тина Канделаки. У большинства обитателей Жуковки и Нико-
линой горы с географией не очень. Они, скорее всего, полагают, что 
Коломна - это где-то на Урале. А Урал - это в Сибири.

Когда дворецкий (butler) им объяснит, что Коломна находится в по-
лутора часах езды от их ресторана «Причал» и Гимназии им. Прима-
кова, мы увидим невиданный рост антивоенных настроений и самых 
строгих вопросов в адрес Минобороны.

ZERGULIO
 После утренних обстрелов Крыма, Подмосковья, Белгорода и Ады-

геи @tikandelaki задала ряд вопросов, цитирую: 
- У меня куча вопросов. Теперь это наша новая реальность? Сколько 

регионов будет в следующую атаку? У Минобороны есть план защиты 
наших городов? Кто-то готов дать гарантии безопасности нашим лю-
дям?

Просто для понимания. Прямо сейчас пишут про атаку украинских 
БПЛА на аэропорт Ейска в Краснодарском крае. А губернатор Белго-
родской области Вячеслав Гладков сообщает, что власти приступили к 
переселению граждан, проживающих в приграничных с Украиной рай-
онах. Речь про первые 22 семьи, всего же свои дома покинули 3700 
человек.

Поэтому ответы на вопросы Тинатин Гивиевны: 
- «Да, это наша новая реальность»; 
- «Бить будут по самым разным регионам, достаточно взглянуть на 

карту»; 
- «И никаких гарантий безопасности нет - идет война».

https://t.me/mardanaka/13422
https://t.me/SergeyKolyasnikov/46671
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И чем быстрее мы все это примем - тем лучше. Великая Отечествен-
ная война. Россия против США и НАТО.

Герман Садулаев
Сегодня над моим Петербургом закрывали небо. Сказали - «уче-

ния». Но вряд ли это учения. Скорее, была угроза атаки БПЛА. 
У нас есть АЭС, которая может стать целью для киевских террори-

стов. А ещё предприятия оборонной промышленности, аэродромы, 
нефтебазы. Да и просто по жилым домам террористы бить не гнуша-
ются.

Расслабляться не надо. Идёт война. Большая. А будет ещё больше. 
Всё ещё впереди.

Но мы видим, что Россия готова. ПВО закрывает все регионы, даже 
вдали от фронта. На перехват поднимаются истребители. Боеготов-
ность наша сегодня лучше чем вчера. А завтра будет лучше чем сегод-
ня.

Лёгкой прогулки до Ленинграда у натовских нацистов не получится.

Vладислав Угольный
Представьте, что здесь находится моя колонка о том, что хохол те-

стирует нас перед нанесением сокрушающего единомоментного уда-
ра по всем принципам «доктрины Герасимова»: взрывы и теракты, 
взлом киберинфраструктуры, штабы выносятся, танковые колонны 
рвут куда-то вперед, всюду кровища, кишки и расчлененка, прости-
тутки сифилисом заражают... 

Кхм, я что-то увлёкся.
Представьте пожалуйста. А то все написали, а я один что ли лох?
А если без шуток, «доктрины Герасимова» не существует, концеп-

ция «гибридной войны» — распил бабла, у нас идет старая-добрая 
общевойсковая позиционная война. Разбавить её занятными свисто-
перделками хохлы могут, они мечтают это сделать. Но это именно что 
свистоперделки, созданные ради информационно-психологического 
влияния.

Которое наши тупорылые люди под личиной «аналитиков» сейчас 
усиливают вумными размышлениями.

Не бойтесь войны. Война — это хуйня. 
Бойтесь долбоебов.

Логика Маркова
Прямо сейчас участвую в мозговом штурме по поводу  ситуации с 

СВО, сценариев развития. Закрытый формат. Но часть участников он-
лайн. И вот вдруг кто то с ником «ВА Зеленский» включает гимн Укра-
ины. Его блокируют. Тут же «Порошенко» тоже включает гимн Украи-
ны. Пришлось блокировать всех. Что тут скажешь? 

1. Следят за российскими экспертами украинские спецслужбы
2. Становятся все агрессивнее украинские спецслужбы. 

https://t.me/germansadulaev/1061
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3. Два украинских дрона в Подмосковье это тот же тренд.

Андрей Медведев
Хочется снова услышать авторитетное мнение мощных военных экс-

пертов о том, что ВСУ не умеют воевать, НАТО не станет атаковать Рос-
сию, а мы собственно одной левой им накидаем, потому что а как ина-
че.

Но чего-то притихли сегодня эксперты. А что так?

Русский инженер
Вот кстати очень важный момент для понимания. 
Мы сражаемся не против только ВСУ, не с тупыми хохлами. 
Против нас военная машина НАТО, огромный перевес в экономике, 

поэтому ВСУ выступают только как основные поставщики пушечного 
мяса. Костяк и основа этой машины, это НАТОвские структуры, развед-
ка, планирование, обеспечение, впк. 

Поэтому конечно простые граждане Украины могут радоваться, что 
они такие сильные, нагнули вторую армию мира, вот только это не-
множко не их заслуга. На секунду, война, это всегда про деньги, и вло-
жения совокупных средств и техники со стороны Европы и Штатов, в 
несколько раз превышают военный бюджет России. 

Это следует учитывать, и при оценке действий русской армии. По-
нятно, что поражения крайне обидны и горьки, но стоит помнить, что 
и противник не просто какие то аборигены националисты, а самый 
сильный военный блок на планете. 

Это не отменяет конечно наших косяков и ошибок, но следует пом-
нить, что на любой войне они неизбежны у всех сторон, просто побеж-
дает та, у которой косяков меньше.

Осведомительное Агентство
Вчера Евгений Пригожин снова рассказал о проблеме с прекраще-

нием возможности набора заключенных в ряды добровольцев ЧВК 
«Вагнер», сокращении благодаря этому резерва бойцов, а также об 
отказе ряда крупных рекламных агентств сотрудничать с компанией. 

Несмотря на ожидание большого наступления нашей армии, до сих 
пор значительные продвижения делает пока только «Вагнер».

Олег Царёв
Госдепартамент США заявил, что Вашингтон не получал от Москвы 

официального уведомления о приостановке участия в ДСНВ. 
Представитель Госдепа заявил, что «приостановка еще не начала 

действовать официально»: «Мы все еще получаем оповещения в рам-
ках ДСНВ, но мы ожидаем, что это прекратится, как только приоста-
новка будет формализована». 

Расстрою Госдеп. Приостановка не будет формализована. Как я и 
писал ранее, есть порядок выхода из договора — если одна сторона 

https://t.me/MedvedevVesti/13176
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делает соответствующее заявление, через 3 месяца действие догово-
ра прекращается. Но Россия не может сделать такое заявление, пото-
му что она не выходит из договора. Бедные американцы не знают, как 
это понять, как комментировать и, главное, что со всем этим делать.

Антон Хащенко
По Приднестровью. 
Главная цель Зеленского в случае реализации плана с нападением 

на ПМР не столько и только склады, сколько масштабирование пока 
ещё локального конфликта на Украине, придание ему большего миро-
вого значения, вовлечение в него новых сторон и участников. Именно 
поэтому эта операция не нужна ни отдельным европейским странам, 
ни в целом блоку НАТО, ни самой Молдавии. Сдерживающие факто-
ры для Киева: нежелание Запада в этом участвовать, потенциальный 
ответ Москвы и отсутствие формального повода (по крайней мере, в 
данный момент) для атаки, который можно продать мировому сооб-
ществу как естественную защитную реакцию Украины на «агрессию 
РФ со стороны Приднестровья».

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Нападение на Приднестровье приведёт к исчезновению ООН
Вчера в эфире рассуждали с коллегами, куда могут напасть укра-

инцы? Признаки подготовки видны на южном фронте и на границе с 
Приднестровьем.

С южным фронтом все ясно, гораздо интереснее ситуация с Прид-
нестровьем. ВСУ очень хотят напасть на один из российских регионов.

В данном случае, под нападением мы имеем в виду не обстрел при-
граничных районов, или атаки БПЛА, а полноценное вторжение. Но 
нападение на Белгород чревато мгновенным ядерным ответом.

Остаётся Крым и Приднестровье. Крым частью России не признала 
даже Белоруссия. Но напасть на Крым ВСУ физически сейчас не мо-
гут. Даже «американские партеры» в последнее время стали отгова-
ривать Киев от этой затеи.

А вот Приднестровье- это подходящая цель для ВСУ. Де-факто, без-
опасность Тирасполя обеспечивает Россия. Жители ПМР - граждане 
России. Де-юре, русские миротворцы находятся там с мандатом ООН. 
Нападение на российских военных будет означать нападение на все 
страны мира, покушение на базовые принципы ООН.

Однако, сама Организация Объединённых Наций уже давно явля-
ется американской марионеткой и механизмом продвижения инте-
ресов глобальных экономических элит.

Напав на Приднестровье, Киев поставит ООН перед выбором: устра-
нить украинскую государственность как угрозу всему мировому сооб-
ществу, или закрыть на это глаза, полностью дискредитировав ООН, 
как международный институт.

Нет никаких сомнений, что США продавят ООН по украинскому во-

https://t.me/khashchenko/1070
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просу, но после этого процесс распада ключевой международной ор-
ганизации будет быстрым и неотвратимым. Что в общем не в интере-
сах США.

Насколько далеко зайдут украинские и американские политики в 
своём желании нанести России хотя бы минимальное имиджевое по-
ражение? Пожертвуют ли они организаций объединённых наций?

Образ будущего
Объявление военных сборов в Приднестровье имеет все признаки 

психической атаки.
В случае реальных боевых действий контингент вооруженных сил 

Приднестровья долго не продержится. Примерно треть русских, треть 
украинцы, почти у всех молдавские паспорта, плюс российские, укра-
инские, румынские: два-три паспорта у человека норма. Как они на-
воюют, можно даже не гадать.

Олег Царёв
Президент ПМР об обстановке вокруг Приднестровья: «Если будет 

угрожать реальная опасность, люди будут  безотлагательно проинфор-
мированы». 

В этой фразе наиболее информативное слово «если». 
Другими словами, если будет опасность - проинформируем, а пока 

необходимости информирования нет. 
Все больше информации из Приднестровья поступает по разным ка-

налам о том, что там на месте, в отличие от Москвы, подготовки втор-
жения Украины не видят.

Друид
Бразильский план мирного урегулирования конфликта на Украине в 

некоторых аспектах выглядит вполне реализуемым. По крайней мере, 
будут привлечены страны БРИКС, с которыми Россия имеет больше то-
чек соприкосновения, чем с европейскими и, шире, западными стра-
нами. Пока нельзя говорить о том, что какие-то принципиальные пун-
кты бразильского или китайского плана Москва готова полностью со-
гласовать, но платформа для работы дипломатии постепенно созда-
ётся.

Как следствие, это создаёт уже другую инфраструктуру и на этом 
фоне возгласы из Киева, Вашингтона и Лондона с призывом воевать, 
воевать и ещё раз воевать смотрятся менее выигрышно и поэтапно 
теряют поддержку со стороны мировой общественности. Таким обра-
зом однополярному миру бросают вызов всё больше стран.

МАРДАН
Генпрокуратура РФ предлагает рассматривать русофобию как про-

явление экстремизма. Тему тут же подхватил омбудсмен по правам 
человека Валерий Фадеев. Заявил, что мол нельзя это больше терпеть 
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и нужно придумать точную юридическую формулировку.
В военное время выглядит это как чистой воды саботаж.
Сталкиваясь с этой самой русофобией проклятой Россия обычно от-

правляла в поход армию и та русофобов эту уничтожала на корню. В 
буквальном смысле этого слова.

С русофобией сейчас в Бахмуте и Кременной разбираются русские 
солдаты и офицеры. И скажи им кто-нибудь, что их действия юриди-
чески небезупречны, они бы сильно удивились.

Уже второй год идет тяжелая кровопролитная война, а чиновники 
продолжают цитировать самих себя образца 2020 года.

BRIEF
Итог выступления Путина на коллегии ФСБ: серьезно закручивать 

гайки. 
Борьба со шпионами. ФСБ должна реагировать на активизацию раз-

ведывательных действий запада против РФ;
Борьба с коррупционерами. ФСБ должна усилить борьбу с корруп-

цией, внимательно следить за реализацией ГОЗ и освоением бюдже-
та;

Борьба с террористами. Усиление террористической угрозы в РФ 
связано с действиями Киева и Запада, который использует своих «ста-
рых друзей»;

Борьба с диверсантами. ФСБ особо следить за работой предприя-
тий ОПК, местами массового скопления людей;

Борьба с экстремистами. ФСБ должна пресекать деятельность тех, 
кто хочет расколоть Россию;

Жесткий контроль за армией. Путин поручил ФСБ и далее помогать 
армии в решении задач спецоперации, в том числе по контрразведке. 

Борьба с утечками информации. ФСБ должна взять под контроль 
все базы данных и распространение информации. 

Борьба со «всей мразью». ФСБ должна усилить борьбу с любой оп-
позицией.

Интуиция подскажет
«Вся эта мразь», господин Президент - это люди, виновные в прои-

гранной СВО, в лобовых атаках на Востоке Украины, в плохом обмун-
дировании мобилизованных, в хамстве инородцев к русским на их же 
земле. Вот это «мрази». Вот они Россию и развалят. А всё остальное, 
что за «развал России» - это так, слабые и порочные люди, уехавшие 
по большей части из страны, не более.

Интуиция подскажет
Из каждого кризиса Система выходит усилением ФСБ. Чечня, терро-

ризм, Болотная, Майдан, СВО. Логично вроде. И так удобно. Куда уж, 
кажется, дальше усиливаться? Да можно и ещё. Преемника-то так и 
не выбрали пока. А он, судя по привычке забега по граблям, да по се-

https://t.me/rusbrief/96607
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годняшним итогам «коллегии» - снова будет из ФСБ - заявленный се-
годня объём полномочий «вернуть взад» уже не получится.

Спросите у Ананьева
В «беспилотном судном дне» и реалиях «чёрного вторника» возни-

кает резонный вопрос - уместно ли произносить слово «выборы» во-
обще.

Друид
Многие международные эксперты сводятся к мнению, что, если си-

туация будет кризисной – Китай начнёт поставлять России оружие. Пе-
кин уже свои ставки в большой геополитической игре сделал, поэтому 
взаимодействие России и Китая в рамках обеспечения безопасности 
своих стран, безусловно, будет только возрастать.

В Китае понимают, что поражение России на Украине будет озна-
чать провал борьбы за многополярный мир. Поэтому Пекин посыла-
ет сигнал, что Запад должен понимать пределы своей милитариза-
ции и снабжения Украины оружием. Также в Поднебесной понима-
ют, что следствием провоцирования англосаксами глобальной эска-
лации, вполне возможно, будет масштабный конфликт с Китаем, ко-
торого сейчас стремятся избежать не только в Пекине, но и Вашинг-
тоне. В этом плане, Китай своим присутствуем и последующим актив-
ным участием в вопросах урегулирования конфликта на Украине пла-
нирует внести существенный вклад в установление мира.

Объясняет Readovka
Братство братством — бизнес бизнесом: Сербия направляет своё 

оружие на Украину
Сербия в очередной раз доказала, что у России нет иных друзей, кро-

ме как армии и флота. Несмотря на декларируемое нежелание присо-
единяться к антирусскому крестовому походу Запада, сербы отправи-
ли в Словакию партию боеприпасов для дальнейшей передачи Укра-
ине. В рамках этой поставки Киев получит 3500 НУРС для РСЗО «Град».

Сербы ведут себя лицемерно. Чтобы избежать конфликта с Росси-
ей, они поставляют боеприпасы через третьих лиц. Компания «Krušik» 
продала ракеты для «Градов» канадской фирме JNJ Export Import, ко-
торая в свою очередь переправила груз в Турцию. Далее оттуда «кара-
ван смерти» пошёл в Братиславу. Конечный пункт назначения — Укра-
ина. 

Стоит напомнить сербам, братьям во Христе, что какие маршруты 
не строй, какими схемами перепродаж не маскируйся, итог один — 
слёзы женщин и детей Донецка и Луганска. 

Если сербский бизнес и политические круги ставят личный интерес 
выше векового братства славянских народов, то и России стоит пере-
вести отношения с Сербией в более реалистичное русло. Опять же, на 
президенте Вучиче свет клином не сошёлся. В Сербии много настоя-
щих друзей России, которые в состоянии вести последовательную по-
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литику.

Логика Маркова
Глава Совета Безопасности России Николай Патрушев прибыл се-

годня в Каракас для проведения переговоров с руководством Венесу-
элы. Эта новость удивительная. Она одновременно вызывает раздра-
жение в Вашингтоне, дескать, какие козни против гегемонии США Рос-
сия там замышляет? И она вызывает раздражение и у противников ге-
гемонии США внутри России, дескать, а как визит в Венесуэлу помо-
жет взять Херсон и Запорожье и Харьков и Одессу? А нарастить произ-
водство дронов и ракет и средств связи Венесуэла точно поможет?

 Вашингтону ничего объяснять не надо. Пусть мучаются в неизвест-
ности. Пусть трепещут от страха российских баз в Венесуэле. А остав-
лять в дружественном, но горьком недоумении наших людей, кото-
рые и так в шоке от неожиданного хода СВО, думаю, нельзя. Наша лю-
бимая власть сильно задолжала в объяснении нашему народу, какова 
же стратегия победы?

Русский тарантасъ
Видел вчера в Соледаре, что оставляет после себя «украинский мир». 

Не удивлюсь, если «украинство» все таки  уравняют с идеями их лю-
бимого Третьего рейха, а украинство превратится из национальности 
в «деструктивную политическую концепцию».

Николай Стариков
В эфире программы #60минут один из гостей студии, политолог Сер-

гей Марков, использовал следующую метафору. Запад, мол, превра-
тился в эдакого упыря – клыки у него, кровь капает. Мы этого не ожи-
дали, разочаровались. 

Да ну что Вы! Запад всегда был этим упырём и вампиром. Просто 
мы не хотели в это верить. Ну, некоторые из нас не хотели. Или не мог-
ли. Не хотели верить, что этот вроде симпатичный парень спит, на са-
мом деле, спит не в отеле, а в гробу с землёй.

Вот этот образ, отчасти голливудский, проснувшегося вампира даёт 
нам понимание, можно ли с ним договориться. Можно ли убедить 
вампира не пить кровь? Конечно же, нет. Вампир этого делать совер-
шеннейшим образом не может.

Образ будущего
Визит Лукашенко в Китай имеет важное значение и для России, и 

для Украины. И те, кто ёрничает над подобострастными заявлениями 
Лукашенко, мягко говоря, не правы.

Итоги визита белорусского президента обозначат формат визита Си 
в Москву. Будет ли это формальный приезд, или это будет визит, кото-
рый определит судьбу этого года, а может и последующих лет.

Лукашенко едет в Китай по просьбе Кремля - обговаривать допу-
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стимые параметры перемирия. Напрямую с его инициатором. В неко-
тором смысле Лукашенко узнает, какую судьбу нам распишет главный 
стратегический партнер, какие условия выставит.

Чем подобострастнее Лукашенко, тем более внятно ему погадают 
на ручке. О нас. 

По возвращении Лукашенко домой, в Москву, будут приняты мно-
гие ключевые решения для будущего контура: кадровые ротации и 
новые конструкции в Правительстве и АП, затем Минобороны и ФСО, 
затем Росгвардия и губернаторский корпус, затем Чечня.

Юрий Баранчик
Россия – все же не младший, а равный партнёр Китая
Коллега Образ будущего написал о важном значении визита прези-

дента Республики Беларусь А.Г. Лукашенко в Китай. Соглашусь с уточ-
нением, что это важно в первую очередь для Белоруссии. И для Рос-
сии тоже хорошо, т.к. сейчас и Россия, и Белоруссия оказались в од-
ной лодке. 

Китай поддерживает нейтрально-положительное отношение к СВО 
и к нашим странам. И развитие контактов с ним, тем более на самом 
высоком уровне, даст дополнительный толчок взаимовыгодному со-
трудничеству.

Однако не соглашусь с тем, что Лукашенко Москва доверила решать 
в Пекине вопросы, которые касаются внешней и, тем более, внутрен-
ней политики России. У российского руководства есть свои прямые 
контакты с китайскими коллегами всех уровней. Если Москве надо бу-
дет что-то быстро обсудить, то по поручению Владимира Путина в Ки-
тай может легко отправиться секретарь Совбеза Николай Патрушев 
или его зам Дмитрий Медведев. Что уже и было раньше.

Кроме того, мы всё-таки равноправный партнёр Китая, а не млад-
ший, как выходит из текста поста. 

Да, у Китая мощная экономика. Но пока только Россия поддержи-
вает стратегический ядерный паритет с США. И пока только наша стра-
на открыто бросила вызов Западу, пусть и вынужденно.

Отмечу, что Китай пока не прошёл экзамен на кандидата в сверхдер-
жавы. Он ещё не вернул Тайвань. И, кстати, неизвестно, как это сло-
жится. А вот мы защитили Южную Осетию и Абхазию, вернули Крым 
и ещё четыре региона Российской Империи.

Можно по ряду параметров восхищаться Китаем. Однако англосак-
сы ведут себя очень дерзко и решительно, и вряд ли бы Пекин в одно 
лицо выдержал год такого давления, которое выдерживает сегодня 
Москва.

Опять же, надо смотреть на реалии. Если Запад нападёт на Бело-
руссию, то Китай за неё воевать не будет. А вот Россия будет, поэтому 
у нас и развёрнута совместная группировка войск.

Так что, не будем принижать Россию, при этом ясно видя и понимая 
как наши недостатки, так и сильные стороны, которые из всех стран 
мира есть только у нас.

https://t.me/barantchik/8655
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Сладков+
Здравствуйте, на данный момент у нас на фронтах сложилась ситу-

ация, при которой, со слов противника, он подготовил 800 пилотов на 
беспилотники. Чтобы вы поняли - это не разведывательные дроны, а 
дроны-боеприпасы для уничтожения живой силы и техники. Человек, 
заявивший, что подготовил их, является лидером на Украине в этой 
области. Его «продакшн» специализируется в подготовке пилотов ква-
дрокоптеров для съёмок клипов, кино и разных мероприятий. То есть, 
их очень много и они работают даже в России. 

И проблема в том, что боеприпас-камикадзе имеет низкую себе-
стоимость, его может собрать даже ребёнок, грубо говоря на коленке, 
кроме самого взрывчатого вещества. Вы представьте себе такую си-
туацию, когда у вас в городе летают дроны на скорости 200 км/ч. Ка-
кой хаос может сотворить один такой дрон, а если их 10, 20? На пере-
довой это ад, потому что эти беспилотники прилетят с боеприпасом и 
взорвут что есть. Для их запуска не надо находиться непосредственно 
на передовой, могут принести удалённо. 

Украинская сторона сейчас активно над этим работает, а мы очень 
сильно отстаём. У нас по сути нет подготовленных организованных пи-
лотов. На это нужно готовить человека, как на гонки, т.е. это сложное 
оборудование, достаточно сложная подготовка. У тебя много време-
ни уходит на симуляторах. Но мы их не готовим! Сейчас мы пытаемся 
изменить ситуацию.

Мы уходим в оборону, а украинская сторона нивелирует все наши 
усилия по обороне и её строительству тем, что у неё будет боеприпас, 
который летает в любом направлении с громадными скоростями. Он 
может залететь в окно машины, идущей на скорости 150 км/ч. Не уда-
риться об неё а залететь в неё. И это страшно.

Вы должны осознать, что эти же пилоты будут находиться на терри-
тории России, мирно снимать разные телепередачи, клипы, свадьбы 
и т.д., но в нужный момент они возьмут в руки тот аппарат, который 
нужен и что-то сделают. Это уже происходит.

Логика Маркова
Один из главных идеологов современной глобальной империи За-

пада Фарид Закария в одном из главных сми этой глобальной импе-
рии, CNN, опубликовал статью об условиях мира на Украине, на кото-
рый нужно ориентироваться странам Запада. Он предлагает. 

1. Сейчас организовать максимальное наступление ВСУ, чтобы со-
здать угрозу прорыва в Крым.

2. Но в Крым ВСУ не пускать, а использовать угрозу прорыва ВСУ в 
Крым, чтобы добиться от Путина вывода российских войск.

3. Зафиксировать линию прекращения огня на линии 22.02.2022. 
(Красиво звучит). 

4. Не признавать за Россией Крым и часть Донбасса, но оставить под 
фактическим контролем России.
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5. Заключить договор НАТО и Украины, почти вступление Украины 
в НАТО. 

6. Но гарантии НАТО не распространять на Крым и Донбасс под кон-
тролем России.

7. Крым и Донбасс под контролем России передать постепенно под 
контроль международных организаций. 

8. Строить планы на полную победу Украины над Россией не надо. 
Война уже стала слишком большой и кровавой. Пора думать, как ее 
остановить.

Есть все основания полагать, что подобные планы остановить вой-
ну на условиях мягкой и частичной капитуляции России сейчас стано-
вятся главной линией в Белом Доме Байдена.

МАРДАН
Таким образом, в Вашингтоне начинают приходить к пониманию, 

что выиграть у России украинскую войну в традиционном смысле - не 
удасться.

Чем дальше, тем Зеленскому будет все сложнее продавать украин-
цам историю про единый фронт западных государств, которые снача-
ла помогут Киеву победить Москву, а потом выдадут триллион долла-
ров на счастливую жизнь.

Запад начинает искать пути выхода из острой фазы конфликта. 
А ведь прошел всего один год...

Русский тарантасъ
Жабы заерзали

Логика Маркова
Бахмут. В эти дни Зеленский должен принять решение, выбрать один 

вариант из двух. 
1. Или выводить войска из Бахмута, иначе они окажутся окружены. 

Там у ВСУ осталась только одна дорога, и то ей можно пользоваться 
только ночью.

2. Или оставить войска в окружении. Как в Мариуполе. 
В Бахмуте есть огромная промзона АЗОМ, Артемовский завод обра-

ботки металлов. Она пока в руках ВСУ. Там можно организовать дол-
гое сопротивление по типу в Мариуполе на Азвостали. В Бахмуте есть 
огромные подземные шахты, потому что там 400 лет русский центр 
добычи соли. 

И Зеленский сможет еще несколько недель или даже месяцев рас-
сказывать всему миру, как мужественно украинцы сражаются с рус-
скими в Бахмуте. 

Вообще ВСУ руководят из Пентагона. Но оборона Бахмута это лич-
ное решение Зеленского. Он придумал хештег #фортецябахмут. Пиар-
щик же. 
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И вот сегодня или завтра Зеленский должен принять решение, - 
успеть вывести войска? Или оставить их специально в Бахмуте умирать 
? А если они захотят в плен? В добрый теплый русский плен? Сложный 
выбор.

Рыбарь
Около часа назад в Ейске прогремел взрыв. В Сети появились фото 

и видео пожара в районе аэродрома в южной части города.
Судя по всему, по объекту нанес удар украинский беспилотник-ка-

микадзе. По предварительным данным, он попал в одну из построек 
около летного поля.

Сегодня мы писали, что число подобных атак в ближайшее время 
будет увеличиваться. Противник будет активно искать слабые места в 
противоздушной обороне и пытаться поразить стратегически важную 
инфраструктуру, а также вывести из строя авиацию на российских аэ-
родромах.

Анатолий Шарий
Государственные СМИ со ссылкой на источник опровергают атаку 

на аэродром в Ейске, в том районе уже не первый день проводятся 
военные учения.

Это уже даже не смешно, это уже настолько комедия, что просто го-
мерический хохот

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Пожалуйста накидайте мне примеров в бота, где хохлоканалы уров-

ня не меньше 50 тыс подписчиков, чмырят свое руководство МО и ВСУ 
так же, как делают это наши отечественные блогеры. Буду признате-
лен.

ПРОДОЛЖЕНИЕ
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